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DIALOGE MIT DEM HERRN JESUS 

CHRISTUS 

ERSTER DIALOG 
 

24. Dezember 1998 

Peter: Wie DU weißt, hatte ich vor kurzem mit DIR sehr aktive und intensive Dialoge, 

die mit verschiedenen geistig-spirituellen Fragen zu tun haben, und auch die Validität 

einiger Aussagen und Anforderungen in Frage stellen, die in FOLGESÄTZE ZU DER 

NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS dargestellt wurden. Ich erlebe 

auch ein enormes Bedürfnis, ein intuitives Verlangen und fast einen Druck, unsere 

Dialoge aufzuschreiben und sie mit einigen ausgewählten Leuten zu teilen, die mit 

DEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind. Kommen diese Sehnsüchte, 

Bedürfnisse, diese Intuition, oder was ich auch erlebe, direkt von DIR; sind sie mir von 

den Kräften des negativen Zustands auferlegt oder sind sie das Resultat meines 

stinkigen menschlichen Egos, das möchte, dass ich mich nützlich fühle und über 

anderen stehe? Was ist der wahre Grund hinter all dem? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Lass MICH dir versichern, Peter, dass es keinesfalls ein 

Zufall ist, dass du solche Bedürfnisse oder Sehnsüchte erlebst. Das kommt aus deiner 

Intuition. Muss ICH dich daran erinnern, dass sich in deiner Intuition MEINE 

ausgeprägteste Präsenz befindet? Für deinen Seelenfrieden versichere ICH dir, dass das 

direkt von MIR kommt, weil das gegenwärtige spirituelle Klima und die gegenwärtige 

geistig-spirituelle Situation so sind, dass sie von dir erfordern, auf diese bestimmte Art 

und Weise zu handeln. Lass uns ein wenig in deine persönliche Geschichte in Bezug 

auf deine vorherigen Bücher zurückgehen. Erinnerst du dich, was mit dir geschehen 

ist, als du dein allererstes Buch veröffentlicht hast, PRINCIPLES OF SPIRITUAL 

HYPNOSIS? Nachdem es veröffentlicht wurde, fühltest du einen enormen Druck, mit 

dem Schreiben fortzufahren. Natürlich hast du damals nicht bewusst erkannt, dass es 

deine Rolle und deine Aufgabe war, der Übermittler DER NEUEN OFFENBARUNG DES 

HERRN JESUS CHRISTUS zu sein. Aber was für eine Art von Vorstellungen hast du zu 

der Zeit bekommen? Aus deiner typisch menschlichen Perspektive, als ein 

praktizierender klinischer Psychologe, warst du dabei, fortzufahren und so etwas wie 

‚Principles of Spiritual Psychology‘ zu schreiben. Was für ein enges und eingeschränktes 

Thema! Aber gleichzeitig wirkte eine andere Vorstellung auf dich ein und in deinem 

Geist stellte sich der Entwurf einer anderen Art von Buch, und sein Inhalt, dar, betitelt 

mit GRUNDLAGEN DER MENSCHLICHEN SPIRITUALITÄT. Damals dachtest du, dass es 

deinerseits spirituelle Arroganz war, sich ein derart enorm wichtiges Thema wie dieses 
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auch nur entfernt vorzustellen, weil, wer bist du schließlich? Was für eine Art Person 

warst du, die es wagte, überhaupt in solchen Begriffen zu denken? Du warst nur ein 

Psychologe, den es nichts anging, sich mit irgendwas zu beschäftigen, das mit solchen 

riesigen und weitreichenden Fragen zu tun hat. Also hast du gewaltig mit dieser 

Vorstellung gerungen, und für einen langen Zeitraum verweigert, deswegen etwas zu 

unternehmen. Aber erinnerst du dich, dass es, je mehr du damit gerungen hast, je mehr 

du versucht hast, sie zu vermeiden und sie aus deinem Geist abzulehnen, umso stärker 

geworden ist, so dass es an einem Punkt unerträglich wurde und es bis zu einem Morgen 

– nachdem du von dieser bedeutsamen Traumvision aufgewacht bist – in dir brannte, 

dass es für dich unmöglich wurde, es noch länger hinauszuschieben, außer du fängst 

damit an, es aufzuschreiben? Und wie du weißt, das war erst der Anfang der 

Übertragung der Serie von Büchern, die DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS 

CHRISTUS in ihrer Gesamtheit ergeben. Diese Zeit war ein gewaltiger spiritueller 

Meilenstein, der in allen Bereichen des Multiversums, und auch in der ZONE DES 

AUSSATZES und Planet NULL, etwas ganz Neues in Gang gesetzt hat. Natürlich hast du 

damals nicht erkannt, dass Planet ERDE eigentlich Planet NULL war, oder dass so etwas 

wie die ZONE DES AUSSATZES überhaupt existiert.  

Nun, die gegenwärtige Situation hat eine ganz ähnliche Bedeutsamkeit, obwohl ihre 

Bedeutung und ihr Inhalt, und auch das gegenwärtige spirituelle Klima und Zustand, 

ganz anders sind. Nichts ist auch nur entfernt dasselbe, wie es damals war.  

Peter: Ich erlebe enorme Beklemmung und Angst, und auch ein Zögern, fortzufahren, 

wegen dem, was DU in dem ersten PRIVATEN GESPRÄCH, in UPDATE 20 und in der 

ANKÜNDIGUNG, die in den FOLGESÄTZEN… aufgenommen sind, gesagt hast, dass in 

der geschriebenen Form keine weiteren Botschaften mehr kommen würden. Ich möchte 

mich nicht dabei vorfinden, gegen diese Anforderung zu verstoßen. Was ist die 

Wirklichkeit dieser Anforderung und wie ist sie noch gültig? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: ICH kann genau dieselben Worte wiederholen wie oben: 

„Nichts ist auch nur entfernt dasselbe, wie es zu der Zeit der Übertragung des 

erwähnten Teils dieses Buches war.“ Seit dieser Zeit bis jetzt sind im Gewebe der 

SCHÖPFUNG, der ZONE DES AUSSATZES und Planet NULL gewaltige Veränderungen 

aufgetreten. Es haben mehrere bedeutsamste Schübe stattgefunden. Sie erfordern eine 

andere Herangehensweise, eine andere Haltung, ein anderes Verständnis, ein anderes 

Verhalten und einen anderen Modus des In-Bezug-Setzens, des Kommunizierens und 

der Beteiligung. Es ist kein Zufall, dass es in dieser bestimmten Zeit ist, dass du dich 

von deiner professionellen, menschlichen Art von Job zur Ruhe gesetzt hast. Du wirst 

jetzt auf einer ganz anderen, allumfassenden Ebene gebraucht, und dass du deine 

gesamte Zeit MEINER NEUEN OFFENBARUNG und allen widmest, die auf allen Ebenen 

des Multiversums, die ZONE DES AUSSATZES und Planet NULL eingeschlossen, 

verbunden sind.  

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 1
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Peter: Was ist also die Gefahr des geschriebenen Materials, und die personalisierte, 

individualisierte Herangehensweise an all das? Was ist mit der Notwendigkeit, die 

eigenen Fragen zu stellen und die eigenen Antworten zu erhalten? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Zu der Zeit, als diese Arten von Anregungen gegeben 

wurden, sollte das so sein. Es war das richtige zu tun. Aber bitte vergiss nicht, nicht 

mal für einen Moment, dass seit dieser Zeit fast fünf Jahre vergangen sind. (Im Februar 

1999 werden es seit der ersten Andeutung über diese Angelegenheit fünf Jahre sein). 

Hast du die törichte Auffassung, dass die Dinge immer noch genauso sind, wie sie 

damals waren? Erinnerst du dich nicht daran, dass damals sehr deutlich und 

empathisch gezeigt wurde, dass alle UPDATES in FOLGESÄTZE… die Situation des Hier-

und-Jetzt widerspiegeln und nur die Situation des Hier-und-Jetzt, und dass sie nicht 

als ein unveränderliches Dogma angesehen werden sollten, das für immer in den Regeln 

eures Verhaltens und Lebensstils eingebettet ist, und niemals verändert, modifiziert 

oder widerlegt werden sollten? Wie leicht ist es für eure menschliche Natur – und diese 

Aussage bezieht sich auf euch alle – die Aussage zu vergessen, die während der 

gesamten Übertragung der Bücher DER NEUEN OFFENBARUNG wiederholt wurde, dass 

das, was gestern richtig und rechtens war, heute nicht so sein könnte, und was heute 

richtig, rechtens und korrekt ist, morgen nicht so sein könnte? Was ist mit den 

Prinzipien der beständigen spirituellen Weiterentwicklung geschehen? 

Nun, um deine Frage direkt zu beantworten: Damals war es unerlässlich und 

entscheidend, dass jeder eine personalisierte und individualisierte Herangehensweise 

aufbaut und lernt, nicht von den UPDATES, den Botschaften oder dem geschriebenen 

Material abhängig zu sein, sondern von der eigenen Intuition und von dem einzigartigen 

Modus der Kommunikation mit DEM HERRN JESUS CHRISTUS im eigenen Innern. Diese 

Anforderung hing direkt mit der Problematik der synergetischen Arbeit mit den Pseudo-

Schöpfern zusammen, die die Antworten auf ihre Fragen aus der richtigen Quelle und 

aus der richtigen Position erfahren mussten. Nur ihr alle könntet sie mit solchen 

Antworten versorgen. Das Problem war, nicht durch den Modus der Auferlegung von 

außen und von jemand anderen Fragen zu stellen und Antworten zu erhalten, sondern 

aus der Position der eigenen Innerlichkeiten; was bedeutet, den Pseudo-Schöpfern zu 

illustrieren, dass die einzig richtigen Antworten auf ihre Fragen nur aus der Position 

des Innen, von DEM HERRN JESUS CHRISTUS, DER/DIE in diesem Innen voll präsent 

ist, und aus diesem Innen auch im Außen und in allem dazwischen, erworben werden 

können und könnten. Wie du weißt, ist, oder war bis dahin, für die Pseudo-Schöpfer 

das Konzept des Innen und die individualisierte, personalisierte Herangehensweise 

völlig inakzeptabel, weil es unwissenschaftlich ist. Da sie die größten Wissenschaftler 

aller Zeiten sind oder waren – durch die Prinzipien der wissenschaftlichen 

Anforderungen, die so günstig von ihnen geschaffen wurden – wären die einzig richtigen 

Antworten, die man bekommen konnte, anhand äußerer objektiver Beobachtung, des 

Sammelns von Informationen, des Klassifizierens von Ereignissen und ähnlichen 

Dingen, die dann zu objektiven Schlussfolgerungen führen können, aus denen 

DIALOG 1
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Verallgemeinerungen getroffen werden können, die für alle gültig wären. Natürlich, wie 

du so gut weißt, Peter, führt so eine Herangehensweise zu nichts anderem als zu 

Verzerrungen und regelrechten Falschheiten. Das ist der Grund, warum es für euch alle 

notwendig war, einen anderen Modus aufzubauen, Informationen zu gewinnen, so dass 

die Pseudo-Schöpfer in der Lage wären, das Faktum zu beobachten, dass man nur 

anhand des Modus richtige, gültige und korrekte Antworten bekommen kann, der bis 

zu diesem Punkt in euren Leben reflektiert worden ist.  

Peter: Wie ist also jetzt die Situation mit den Pseudo-Schöpfern, ihren Untergebenen 

und den Abtrünnigen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Jene, die willig und bereit waren, diese bedeutsamste 

und wichtigste Lektion zu lernen, haben sie gelernt. Jene, die es nicht waren, lehnten 

es ab, die Gültigkeit dieser Art von Lernen anzuerkennen oder zu akzeptieren. Für wie 

lange denkst du, müssen solche Lektionen im Raumzeitkontinuum illustriert oder 

fortgeführt werden? Entweder lernt man sie oder man scheitert, sie zu lernen. Solche 

Lektionen können sich nicht auf ewig fortsetzen, weil wenn das der Fall wäre, würde es 

die spirituelle Weiterentwicklung und das Lernen von etwas Neuem und Anderem 

wirksam beeinträchtigen. Das würde praktisch einen rückschrittlichen und 

stagnierenden Zustand schaffen, der für die Natur des negativen Zustands so 

charakteristisch ist. In diesem Fall könnte der negative Zustand nicht in Ewigkeit 

eliminiert werden. Ein solches Ergebnis ist überhaupt nicht tragbar, weil es MEINER 

NATUR, der Natur des positiven Zustands und dem Versprechen entgegengesetzt wäre, 

das vor der Aktivierung des positiven Zustands von MIR gegeben wurde. Ein wenig 

später werden wir die anderen Aspekte des derzeitigen Zustands der Pseudo-Schöpfer, 

ihrer Untergebenen und der Abtrünnigen erörtern.  

Peter: Lass uns bitte auf die Gefahr zurückkommen, sich auf das geschriebene Material 

und auf die Botschaften zu verlassen, die von DIR durch mich kommen und dann an 

interessierte andere vermittelt werden.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, schau so darauf: Was ist das Problem beim 

Menschengeschlecht gewesen, soweit es das geschriebene Material betrifft? Beachte 

das: Nimm zum Beispiel all diese sogenannten heiligen Bücher, wie die Christliche 

Bibel, den Hebräischen Talmud, den Islamischen Koran, das Tibetanische Buch der 

Toten, die Buddhistischen und Hinduistischen heiligen Bücher, und viele andere. Was 

ist mit ihnen geschehen? Sie sind zu einer dogmatischen, unveränderlichen, starren, 

stagnierenden und für immer fixierten Quelle von menschlicher Pseudo-Spiritualität 

geworden, ohne irgendeine Änderung, Erneuerung oder Veränderung an irgendwas in 

ihnen zu erlauben. Und nicht nur das, sondern sie wurden zu einer Quelle von 

gewaltigen blutigen menschlichen Konflikten und Problemen in allen Zeiten. Ihre 

Lächerlichkeit geht so weit, dass sogar Veränderungen im formellen linguistischen 

Ausdruck als profan und sündhaft angesehen werden. Schau dir zum Beispiel an, wie 

alle Leser der Christlichen Bibel, und alle anderen in ihren eigenen religiösen Systemen, 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 1
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dieser archaischen, alten, verwirrenden englischen Übersetzung mit all diesen ‚thous‘, 

‚thees‘ und ähnlichem Unsinn anhängen, die absolut keine Bedeutung oder 

Bedeutsamkeit haben. Doch hängen sie dem an und wollen in dieser Hinsicht nichts 

verändern. Und obwohl es einige moderne Übersetzungen solcher Bücher gibt, ziehen 

die Menschen immer noch die alten Wege vor, als würden sie bei ihren Bemühungen, 

erlöst zu werden, oder aus welchen Gründen auch immer sie sie lesen, bessere Resultate 

erzielen.  

Bei den Botschaften oder UPDATES besteht eine ähnliche Situation. Ihre Leser werden 

die Tendenz haben, auf ihren Inhalt als für alle Zeiten und Zustände unveränderlich, 

nicht veränderbar, immer anwendbar und gültig zu schauen. Man darf nur aus der 

Perspektive ihres historischen Wertes auf ihre Gültigkeit schauen, als eine Spiegelung 

des spirituellen Klimas dieser bestimmten Zeit, als eine Lektion oder ein Lernen, wie die 

spirituelle Entwicklung und Weiterentwicklung während dieser Zeiten aufgetreten ist 

und wie neue, progressivere und fortschrittlichere Schritte auf ihnen aufgebaut wurden. 

Wenn man aus dieser richtigen Perspektive auf sie schaut, dann und nur dann werden 

sie richtige Bedeutung und Bedeutsamkeit haben. In diesem Sinne, und nur in diesem 

Sinne, wird ihre Gültigkeit für immer sein.  

Peter: Was ist mit der Sache, niemandem mehr irgendwelche Botschaften zu geben, 

weil es durch Auferlegung wäre, und damit von den Kräften des negativen Zustands 

fassbar werden würde? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Damals war es notwendig, einen Lebensmodus zu 

schaffen, der jeden, der DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS 

gelesen und praktiziert hat, für ihr eigenes Leben rechenschaftspflichtig und 

verantwortlich machen würde. Wie du weißt, begann damals eine spirituell sehr 

gefährliche Situation aufzutreten. Die Leser DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN 

JESUS CHRISTUS haben sich langsam darauf verlassen, was du, Peter, gesagt oder 

geschrieben hast, oder sie haben nervös darauf gewartet, dass durch dich Botschaften 

durchkommen. Diese Art von Einstellung förderte eine gefährliche Abhängigkeit von dir 

und von den Botschaften. Wie du weißt, von jemandem oder etwas anderem abhängig 

zu sein, raubt einem die Fähigkeiten, die eigene einzigartige Persönlichkeit und Natur 

aufzubauen und zum Ausdruck zu bringen, weil es von allen die Fähigkeit und das 

Verlangen beeinträchtigt, für sich selbst, aus sich selbst und von selbst zu denken und 

zu handeln. In diesem Fall werden sie zu Sklaven des negativen Zustands, weil der 

negative Zustand auf äußerlichen Abhängigkeiten von und auf der Knechtschaft an 

jemand anderen oder etwas anderes aufbaut.  

Peter: War das einer der Gründe, warum damals zwischen uns hier an der Westküste 

und auch an der Ostküste eine schmerzhafte Pause eintrat? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, wenn auch nicht der einzige. ICH habe genehmigt, 

dass die Pause eintritt, damit individualisierte und personalisierte Lebensstile 

DIALOG 1
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aufgebaut werden und eine Abhängigkeit voneinander vermieden wird. Es hat eine 

gefährliche Tendenz gegeben, einen gruppen-, miteinander- und ineinandergreifend-

artigen Lebensmodus zu fördern, der nicht nur jeden blockiert hätte, die Prinzipien DER 

NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS und ihre UPDATES richtig zu 

verstehen, sondern, was am wichtigsten ist, die Position, Rolle, Aufgabe zu verstehen, 

die sie von MIR haben. Aber leider führte diese Pause auch zu einem entgegengesetzten, 

unerwünschten und negativen Ergebnis – so typisch auf Planet NULL bei den Menschen. 

Auf der einen Seite wurde angenommen, dass in der Zukunft keine weiteren Botschaften 

jemals kommen würden, und dass der Fall sozusagen abgeschlossen war. Andererseits 

haben einige von euch auch angenommen, dass deine Mission, Peter, abgeschlossen 

oder erfüllt war und dass du keine spirituellen Fragen mehr repräsentieren, übermitteln 

oder nicht mehr über sie sprechen würdest, dass DER HERR JESUS CHRISTUS wieder 

mal stumm wäre und dass jeder auf sich selbst gestellt ist ohne Input von 

irgendjemandem oder irgendwas. In anderen Worten, sie wurde als ein unbestrittenes 

Dogma, als ein starres Gesetz und als ein fixierter, eingebetteter und nicht-

modifizierbarer Zustand genommen, der sich niemals ändern würde. Gleichzeitig haben 

einige von euch falsch angenommen, dass, wenn Peter nicht mehr in dieser Position ist, 

dann jemand anderem diese Rolle zugewiesen werden würde.  

Peter: Was ist in diesem Fall der Unterschied zwischen dem Erhalten von Botschaften 

und dem Aufschreiben, was ich gerade jetzt tue? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Aber ist das nicht offensichtlich? Erinnerst du dich, vor 

ein paar Tagen, während deines erneuten Lesens von UPDATE 20, ist dir eine Aussage 

über den Weg gelaufen, die dich wie ein Stein getroffen hat, die genau angedeutet hat, 

dass der derzeitige Schub (damals) von den Botschaften dahin ging, Fragen zu stellen? 

Wie viele Male hast du diesen Text gelesen und die gewaltige Bedeutsamkeit dieser 

Aussage hat sich bis jetzt niemals in deinem Geist registriert? Schau, wie die 

Botschaften empfangen werden (oder empfinden wurden): Passiv, du hast geduldig 

darauf gewartet, dass ICH die Vorstellungen in deinen Geist hineingebe. Danach 

würdest du sie aufschreiben und mit dem Rest von euch teilen. Aufgrund der derzeitigen 

spirituellen Anforderung – würde in diesem Modus fortzufahren bedeuten, dass 

Botschaften hereinkommen und aus Auferlegung und nicht auf Wahlfreiheit akzeptiert 

werden. Eine solche Akzeptanz, die auf Auferlegung beruht, würde die Pseudo-Schöpfer 

dazu führen, die Schlussfolgerung zu ziehen, dass es zwischen dem positiven Zustand 

und dem negativen Zustand keinen Unterschied gibt, weil schließlich alles im negativen 

Zustand und im menschlichen Leben durch Auferlegung ist. Eine solche 

Schlussfolgerung zu ziehen würde sie davon abhalten, die ABSOLUTE WAHRHEIT zu 

entdecken, nach der sie während ihres ganzen Seins und ihrer ganzen Existenz gesucht 

haben. In diesem Fall würde der negative Zustand nicht beseitigt werden.  

Schau andererseits darauf, wie dieser DIALOG verläuft. Du erhältst nicht passiv 

Botschaften, sondern stattdessen stellst du aus deinem eigenen freien Willen und Wahl 
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Fragen und, weil du um die Antworten auf deine Fragen gebeten hast, bekommst du 

diese Antworten. Dir wird nichts auferlegt und es wird nichts gesagt, das nicht aus 

deinem enormen Verlangen kommen würde, die WAHRHEIT zu kennen und nach ihr zu 

leben. Das ist der grundlegende Unterschied, der die Pseudo-Schöpfer dazu führt, 

anzuerkennen, dass du kein passiver Knecht des positiven Zustands bist, sondern ein 

aktives, frei denkendes, frei wollendes, unabhängiges und einzigartiges Wesen, das in 

der Lage ist, bei dem Suchen nach Wahrheit relevante Fragen zu stellen und daraufhin 

relevante Antworten zu erhalten. Und was am wichtigsten ist, die Fragen kommen aus 

deinem Innern, aus deinem eigenen integrierten Geist, ohne auf jemanden oder etwas 

zu warten, sie in deinem Namen in Gang zu setzen und dir ihre eigenen Antworten 

aufzuerlegen. Diese Art von Kommunikation, die eine ganz neue ist, hindert jeden im 

negativen Zustand daran, zu wissen, was hier zwischen MIR und dir abläuft. Es umgeht 

einfach ihrem Bewusstsein. Wir zwei sprechen miteinander und niemand ist in der Lage, 

diesen Prozess zu beeinträchtigen. 

Peter: Gibt es irgendein Kriterium, solche Fragen zu stellen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Natürlich. Die Fragen könnten entweder aus der Reinheit 

des eigenen Herzens, mit positiver und guter Absicht gestellt werden, zu dem Zweck, zu 

einem besseren, barmherzigeren, weiseren und nützlicheren Wesen/ Wesenheit zu 

werden, in welchem Fall die Antworten immer aus der richtigen Quelle kommen werden; 

oder die Fragen werden aus einem versteckten oder augenscheinlich hintergründigen 

Grund oder Motivation gestellt, mit der falschen Absicht und aus den falschen Gründen. 

In diesem Fall werden die Antworten aus einer täuschenden, negativen Quelle kommen.  

Peter: Was ist mit dem Inhalt DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS 

CHRISTUS? Wie valide sind ihre Prinzipien und Aussagen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Bitte beachte die Sprache und das Kernthema dieses 

monumentalen Buches. Mit Ausnahme des fünften Kapitels beschäftigt sie sich 

hauptsächlich damit, die Natur bzw. das Wesen des negativen Zustands zu analysieren, 

seinen Ursprung, seine Quelle und die Gründe für seine Aktivierung, die Natur des 

menschlichen Lebens, von Planet NULL und der ZONE DES AUSSATZES, den Ursprung 

des menschlichen Lebens, die Natur des positiven Zustands, die NATUR DES HERRN 

JESUS CHRISTUS, die Bedeutung des Lebens im Allgemeinen und des menschlichen 

Lebens im Besonderen (in all ihren möglichen Einzelheiten, zu dem Ausmaß, wie ihr, 

die sich sozusagen in der menschlichen Haut befinden, in der Lage sind, es zu 

begreifen). Des Weiteren definiert sie die grundlegenden spirituellen Gesetze, nach 

denen das Leben möglich und zulässig ist; sie stellt die richtigen spirituellen Prinzipien 

dar, die den derzeitigen spirituellen Zustand für diesen bestimmten Zeitzyklus und viele 

andere ähnliche Dinge regulieren. Aber beachte bitte, dass sie beim Formulieren dieser 

Prinzipien, zum Beispiel wie man das menschliche Leben überlebt oder wie man die 

Prinzipien DER NEUEN OFFENBARUNG praktiziert, die notwendigsten Bedingungen für 
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dein Überleben inmitten des negativen Zustands und im menschlichen Leben darstellt. 

Wenn sie über spirituelle Prinzipien spricht, unterscheidet sie genau zwischen jenen, 

die für alle Zeitzyklen Gültigkeit haben wird, und jenen, die nur vorübergehenden Wert 

haben werden bis zum Ende des negativen Zustands. Wie du weißt, werden zu der Zeit 

solche Prinzipien entweder abgewandelt, umformuliert oder ganz abgeschafft werden. 

Um also deine Frage zu beantworten, und sie immer wieder zu wiederholen (erinnerst 

du dich an UPDATE 15?), wird in DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS 

CHRISTUS niemals irgendetwas alt, veraltet oder hinfällig werden.  

Peter: Was ist mit KAPITEL 5 in diesem Buch? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, wie du weißt, Peter, wurde KAPITEL FÜNF 

geschrieben, bevor der gesamte Inhalt von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS 

CHRISTUS abgeschlossen wurde. Deswegen war es damals, unter diesen Umständen, 

eine gültige und richtige Vorgehensweise. Aber die Verfügbarkeit DER NEUEN 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS in ihrer Gänze veränderte diese Situation 

und Anforderung vollkommen. Vergiss nicht, dass vor dieser Zeit, symbolisch 

gesprochen, der positive Zustand vom negativen Zustand, von der ZONE DES 

AUSSATZES und von eurem Planeten sehr entfernt oder weit weg war. Deswegen war es 

notwendig und erforderlich, eine aufwendige Vorgehensweise zu entwickeln und 

aufzubauen, die jeden, der interessiert ist, dazu befähigen würde, mit ihrer spirituellen 

Wirklichkeit und spirituellen Familie in Kontakt zu kommen. Aber von nun an versetzt 

einen das Lesen von, Meditieren, Nachdenken über, Denken an, oder was auch immer, 

DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS in den direkten Kontakt mit 

MIR, mit der eigenen wahren spirituellen Familie und mit der wahren Wirklichkeit des 

positiven Zustands, mit oder ohne das eigene bewusste Gewahrsein, dass das der Fall 

ist. Um also nochmal zu wiederholen, der Inhalt dieses Kapitels wird immer einen 

historischen Wert haben, und das spirituelle Klima beschreiben, das existiert hat, bevor 

die vollständige Version von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS 

verfügbar wurde. Es wird eine gute Lektion sein, eine Basis, um die Situation, die vorher 

existiert hat, mit der zu vergleichen, die jetzt existiert, und in der Zukunft existieren 

wird. Lass sie also nicht außer Acht.  

Peter: Ich möchte gerne auf die Problematik der Trennung zurückkommen, die sich vor 

mehreren Jahren zwischen uns ereignet hat und immer noch mit einigen von uns 

weitergeht. Wie du weißt, verursachte das ein enormes Maß an Qual, Angst, Schmerz 

und ein Gefühl des Verlassenseins in mir. Was war die Bedeutsamkeit von all dem, für 

mich persönlich? Es ist eine besonders schmerzhafte Erkenntnis, von Mark Keating 

vollkommen isoliert und getrennt zu sein.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, das ist verständlich. Aber schau darauf, was damals 

geschehen ist. Langsam und schrittweise bist du für Inputs oder Botschaften von MIR 

zu abhängig von Mark geworden. Allmählich, fast nicht wahrnehmbar, hast du deine 
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Kommunikation mit MIR, direkt aus deinem eigenen Innern, aufgegeben und darauf 

gewartet, dass Mark kommt oder dass du ihn bei ihm besuchst, um mit MIR zu 

kommunizieren, indem du seine Stimmbänder und Stimme verwendest. Die Kräfte des 

negativen Zustands haben aus dieser Situation einen Nutzen gezogen und sind langsam 

in eure Gruppe eingedrungen, haben sie aufgebrochen und deine eigene Fähigkeit 

verriegelt, MICH direkt aus deinem eigenen Innern und aus deiner Selbständigkeit 

heraus zu kontaktieren. Du hast aufgehört, allem zu vertrauen, was aus deinem Innern 

kam. Als auf der anderen Seite einige Mitglieder eurer Gruppe falsch angenommen 

haben, dass du aufgehört hast, ein Repräsentant und Übermittler von etwas zu sein, 

das von MIR und MEINEM positiven Zustand kommt, und dass du spirituell unfähig 

geworden bist, irgendwas anderes zu tun als herumzusitzen und zu schmollen, fingen 

sie damit an, dir Ratschläge zu geben, was du tun solltest, wie du sein solltest, und auf 

welche Art und Weise du dich verhalten und dich mit ihnen in Beziehung setzen solltest. 

Solche Forderungen ihrerseits verursachten noch mehr Qual in dir und dir wurde in 

ihrer Gegenwart äußerst unwohl – und zu Recht. In dieser Situation liegt ein 

historischer Präzedenzfall, Peter, aus deinem eigenen Leben. Etwas ähnliches geschah 

vor der Übertragung deines Buches GRUNDLAGEN DER MENSCHLICHEN SPIRITUALITÄT. 

Damals hattest du enorme Schwierigkeiten damit, das Faktum zu akzeptieren, dass 

deine Mission und deine Aufgabe von MIR es war, der Übermittler DER NEUEN 

OFFENBARUNG zu sein. Du hattest sehr wenig Vertrauen darin, was aus deinem eigenen 

Geist kommt. Stattdessen hast du dich auf das verlassen, was aus MIR durch einen 

sehr jungen Mark Keating zu dir gekommen ist. Um dir beizubringen, damit aufzuhören, 

dich auf andere zu verlassen, egal, wie rein und wie gut sie waren und sind; und um dir 

beizubringen, dich auf deinen eigenen Input zu verlassen, war es notwendig, deine 

Verbindung mit Mark Keating für viele Jahre zu pausieren. Diese Pause diente einem 

sehr guten Zweck. Ihr beide habt keine Vorstellung von der enormen spirituellen Gefahr, 

die durch diesen Akt für euer beider Leben unterbunden wurde. Und während der 

derzeitigen Pause geschah etwas ähnliches. Wie du weißt, bist du mit Mark, und auch 

mit einigen anderen, fast zwei Jahre lang nicht in Kommunikation gestanden.  

Peter: Müssen diese Pause und Trennung weitergehen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das hängt von den Wahlen ab, die andere treffen müssen. 

Es gibt keinen objektiven Grund, warum das weitergehen sollte. Subjektiv aber ist die 

Geschichte eine andere. Die Wahlen müssen getroffen werden. In deiner Position, Peter, 

weil du bist, wer du bist, und was deine wahre Aufgabe von MIR ist, wäre es nicht 

angemessen, dass du den ersten Kontakt herstellst. Weil du in MEINEM NAMEN sprichst 

(darüber werden wir ein wenig später sprechen), wäre es eine Auferlegung, eine 

Unausweichlichkeit und eine Notwendigkeit, dass sie dem zuhören, was du zu sagen 

hast. Auf der anderen Seite könnte das auch eine typisch menschliche Abneigung dazu 

fördern, dass sie mit dir kommunizieren und dem zuhören müssen, was du zu sagen 
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oder zu vermitteln hast. Vergiss keine Sekunde lang, was es heißt, zu den Leuten in 

MEINEM NAMEN zu sprechen.  

Peter: Gibt es einen anderen Grund für all das? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, den gibt es. Wie du weißt, haben die Menschen eine 

sehr starke Tendenz, das nachzuahmen oder zu kopieren, was andere tun und wie sich 

andere verhalten oder was andere erleben. Vor vielen Jahren, bevor irgendeines deiner 

Bücher geschrieben oder veröffentlicht wurde, haben einige der früheren Studenten, die 

du an der University of California gelehrt hast, behauptet, „wenn Peter, oder Dr. 

Francuch das tun kann, kann ich das auch tun, und sogar besser.“ Also wollten sie zu 

dir werden, anstatt dass sie sie selbst werden. Erinnerst du dich an diese Ereignisse? 

Indem sie versucht haben, dich zu kopieren oder wie du zu werden, verleugneten sie 

ihre eigenen einzigartigen Persönlichkeiten, ihre eigene Mission und Aufgabe und sie 

wurden in ihrem Unterfangen nutzlos und unproduktiv. Wo sind sie mit dieser Art von 

Haltung jetzt? Siehst du, was ich meine? Also entwickelte sich in deiner gegenwärtigen 

Situation langsam eine gefährliche Tendenz bei einigen Mitgliedern eurer Gruppe, zu 

versuchen, dieselben Erfahrungen zu haben oder genauso zu sein, wie du bist. Um sie 

davon abzuhalten, in die Falle zu tappen, die von den Kräften des negativen Zustands 

für sie aufgestellt wurde, war es notwendig, sie von dir zu trennen, damit sie lernen, sie 

selbst zu werden und sich auf ihre eigene Intuition und Input aus ihrem eigenen Innern 

zu verlassen, anstatt auf dich oder auf jemand anderen, was das anbelangt. 

Peter: Nochmal, die Frage ist, muss diese Situation weitergehen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nochmal, das hängt von dem Ausmaß ab, zu dem sie ihre 

Lektionen gelernt haben und in ihrem eigenen Innern verankert sind, und wie 

unabhängig sie gegenwärtig sind. Sind sie imstande, eine Beziehung aufzubauen, die 

auf diesem neuen Faktor beruht, der die Notwendigkeit nicht fördert, irgendjemanden 

oder irgendetwas nachzuahmen oder zu kopieren? Sind sie von einer solchen Tendenz 

frei? Sind sie stark und fähig genug, in der Lage zu sein, der Versuchung zu 

widerstehen, wie du sein zu wollen, Peter, oder ähnliche Erfahrungen und eine ähnliche 

Aufgabe zu haben? Fühlen sie sich mit ihrer eigenen Natur, mit ihrer eigenen Aufgabe, 

Rolle und Position, die sie von MIR haben, wohl? Akzeptieren sie, wer sie sind und 

warum sie auf Planet NULL sind, ungeachtet dessen, wer sie sind oder was ihre Rolle 

hier ist? Sind sie willig, das Faktum zu akzeptieren, dass niemand der-/dieselbe ist und 

dass jeder seine/ihre eigenen einzigartigen Erfahrungen hat, die nicht kopiert oder 

nachgeahmt werden können? Wenn die Antwort auf diese oder ähnliche Fragen ein 

widerhallendes ‚Ja‘ ist, dann muss diese Situation keinesfalls weitergehen. Sonst 

könnte in der gegenwärtigen Sachlage in dieser besonderen Hinsicht keine Veränderung 

stattfinden.  

Peter: Um die Frage nochmal zu wiederholen: Was ist mit der Problematik des 

geschriebenen Materials? Wie gefährlich ist es spirituell, diese oder andere Arten von 
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Dialogen in der Form des geschriebenen Materials aufzuzeichnen und sie mit anderen 

zu teilen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie du weißt, Peter, wurde zuvor gesagt, dass diese Art 

von Information mit anderen dialogorientiert geteilt werden sollte. Zu der Zeit, als dir 

dieser Rat gegeben wurde, war es notwendig, zugunsten der Pseudo-Schöpfer eine 

andere Herangehensweise aufzubauen. Diese Herangehensweise bringt einen 

Rückschritt vom Gruppenteilen zu einem individuellen mit sich. Der Grund dafür war 

offensichtlich: Wenn sich die Pseudo-Schöpfer, ihre Untergebenen und die Abtrünnigen 

auf Massen und Zahlen berufen, wenn das ihre Hochburg ist, dann entgeht im Vergleich 

der individuelle Ansatz, in der Kommunikation von Angesicht zu Angesicht, ihrer 

Aufmerksamkeit. Der Hauptgrund hier war die Frage nach Sicherheit. Gleichzeitig 

versetzte unter diesen Bedingungen das gelesene Material, wie es von jemand anderem 

gelesen wird, den Leser in eine Position der Auferlegung. Das gelesene Material aus 

Auferlegung zu akzeptieren hat den Leser in die enorme Gefahr gebracht, zu einer 

Zielscheibe der Kräfte des negativen Zustands zu werden. Also nochmal, der Punkt war 

aus Sicherheitsgründen und um jeden künftigen Leser davor zu bewahren, zu einer 

Zielscheibe zu werden. Aber seit dieser Zeit hat sich ein monumentaler Wandel ereignet 

(tatsächlich haben sich mehrere solcher Wandel ereignet!). Als jeder von euch in eurem 

eigenen Innern verankert war, und als ihr lerntet, euch auf eure eigene Intuition zu 

verlassen, und die Pseudo-Schöpfer die notwendigen Antworten von der richtigen Seite 

der Brücke erhielten und als ihr eure Übersetzungen für sie abgeschlossen habt, war 

die Frage nach Sicherheit nicht mehr haltbar. Solange ihr das geschriebene Material 

nicht auf eine dogmatische Art seht, als etwas, das für immer gut ist (obwohl einige 

Aspekte davon genauso sein könnten), und solange ihr willig seid, euch jederzeit zu 

ändern, wenn eine solche Veränderung angezeigt wird, seid ihr beim Lesen des 

geschriebenen Materials sicher. Vergesst in dieser Hinsicht einen sehr wichtigen Faktor 

nicht. Was geschieht, wenn du mit jemandem auf eine dialogorientierte Art und Weise 

wichtige Informationen teilst? Nun, wenn diese Person dein Grundstück verlässt, wie er 

oder sie durch die Türen deines Hauses geht oder deine Gegenwart verlässt, ist 

mindestens ein Drittel dieser Informationen vergessen. Je größer die Distanz von 

deinem Haus oder deiner Gegenwart, desto mehr Informationen verschwinden aus 

ihrem Gedächtnis. Zu einem Zeitpunkt wird alles davon, oder das meiste davon, 

entweder vollkommen vergessen oder auf eine verzerrte und inkorrekte Art und Weise 

in ihrer Erinnerung gespeichert. Nochmal, diese Situation gebt den Kräften des 

negativen Zustands die Chance, sie auf eine solche Art und Weise zu beeinflussen, dass 

sie sich an nichts richtig erinnern, was sie während eines solchen Gesprächs gelernt 

oder erworben haben. Das ist die Art, wie die menschliche Erinnerung ist. Dagegen 

kann man nichts unternehmen. Solange ihr euch in eurer menschlichen Haut befindet, 

ist das der Weg, wie es sein wird.  

Auf der anderen Seite gibt dir das geschriebene Material, zu einem gewissen Ausmaß, 

mindestens die Möglichkeit, deine Erinnerung aufzufrischen, solange du sie mit der 
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positiven und guten Absicht angehst, um richtig zu verstehen, was dir vermittelt wird 

und um es als wertvolle Information zu sehen, die der Verifizierung durch deine eigene 

Intuition und Bestätigung aus deinem Innern unterliegt. Wenn du auf diese Art und 

Weise daran herangehst, bist du sicher.  

Peter: Um nochmal zu wiederholen: Was ist mit der Aussage, dass wir unsere eigenen 

Fragen stellen und unsere eigenen Antworten erhalten sollten? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Diese Anforderung bezieht sich auf die Thematik, euer 

eigenes Leben zu personalisieren und zu individualisieren. Das bedeutet, dass jeder für 

sein/ihr eigenes Leben verantwortlich und rechenschaftspflichtig ist. Wegen dieses 

Faktors dürfen alle Fragen und alle Antworten auf diese Fragen, die sich auf das 

spezifische und einzigartige Leben eines spezifischen Individuums beziehen, nur aus 

seinem/ihrem eigenen Innern kommen. Niemand kann oder könnte solche Fragen für 

jemanden beantworten. Es würde grob gegen die eigene Freiheit und Unabhängigkeit 

verstoßen. Es wäre eine abscheuliche Auferlegung, die beide Leben, das Leben des 

Fragenden und das Leben der Person, die solche Antworten gibt, schlecht beeinflussen 

könnte. Aber in Bezug auf diese Thematik stellte sich ein bestimmtes Maß an 

Falschverstehen heraus. Es wurde angenommen, wie bei vielen anderen Dingen im 

menschlichen Leben, dass das eine allumfassende Gültigkeit hatte, dass es auf eine 

pauschale Art und Weise für jeden und alles gilt. Wäre das der Fall, wärst du niemals 

in der Lage gewesen, DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS oder ihre 

UPDATES oder die derzeitigen DIALOGE zu empfangen. In dieser Hinsicht wäre es eine 

gute Idee, deine Erinnerung aufzufrischen und das erste Kapitel von GRUNDGEDANKEN 

DER NEUEN OFFENBARUNG zu lesen, betitelt ‚Zu verschiedenen Arten von 

Offenbarungen und wie man ihre Quelle und Validität richtig verifiziert‘. Es setzt 

sich detailliert mit dieser Thematik und den Fragen zu verschiedenen Arten von 

Offenbarungen auseinander. Natürlich bezieht sich das einzige Update, das in diesem 

Kapitel gegeben werden muss, auf die Instrumente der Verifizierung der Wahrheit und 

der Quelle einer solchen Offenbarung. Dort wurde gesagt, dass so eine Verifizierung auf 

den Prinzipien der spirituellen Homogenität beruhen muss, wie im Buch BOTSCHAFTEN 

AUS DEM INNERN definiert wurde. Wie du weißt, war die vollständige NEUE 

OFFENBARUNG damals noch nicht verfügbar. Deswegen muss gegenwärtig jede 

derartige Verifizierung auf den Prinzipien DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN 

JESUS CHRISTUS beruhen und nicht auf jene in diesem Buch.  

Lass MICH etwas näher auf dieses Thema eingehen. Zu der Zeit, als BOTSCHAFTEN AUS 

DEM INNERN geschrieben wurde, befand sich DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN 

JESUS CHRISTUS in einem in der Entstehung begriffenen Zustand. Deswegen enthielten 

alle religiösen Systeme auf eurem Planeten Körner von spiritueller Wahrheit, die ihnen 

einen Anschein von Vereinigung gab. Diese Wahrheiten sind noch nicht aus diesen 

Religionen herausgezogen worden. Also dienten sie einem positiven Zweck in dem Sinne, 

den Menschen ein Maß an Bewusstsein für Spiritualität zu geben, wenn auch ein 
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verzerrtes. So ein Bewusstsein machte es möglich, dass die Menschen überleben. Aber 

sobald DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS übertragen wurde, wie 

du weißt, zog sie all diese Körner der Wahrheit, die in diesen religiösen Systemen 

enthalten waren, heraus und machte sie nicht nur hinfällig, sondern völlig kraftlos, 

reaktionär, sinnlos, gefährlich und irreführend. Deswegen ist es nicht mehr 

angemessen, auf irgendeine Art und Weise oder auf irgendeinem Weg auf sie zu 

verweisen.  

Aber um auf deine Ursprungsfrage zurückzukommen: Jedes Individuum hat die 

Verantwortung, seine/ihre eigenen Fragen zu stellen und seine/ihre eigenen Antworten 

zu erhalten, in Zusammenhang mit seinem/ihrem persönlichen Leben. Aber es ist eine 

andere Sache, wenn man Fragen hat, die eine multiversale Bedeutsamkeit haben. Sie 

beziehen sich auf jeden in Sein und Existenz und in Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz. 

Die Antworten auf diese Arten von Fragen können nur von jemandem kommen, der von 

MIR dazu berufen wurde, der Übermittler DER NEUEN OFFENBARUNG zu sein. In diesem 

Fall durch dich, Peter. Erinnere dich bitte, es ist deine Mission, deine Aufgabe, deine 

Verantwortung und deine Pflicht, MIR diese Fragen vorzulegen und jedem, der 

interessiert oder beteiligt ist, ihre Antworten zu übermitteln. Aber das muss in 

Dialogform sein, um das Thema der Auferlegung zu vermeiden. Bereite dich also auf 

deine wirkliche Arbeit vor.  

Peter: Ist das der Grund, warum ich mich von meinem Beruf zur Ruhe gesetzt habe? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja. Und nicht nur das, sondern deine wirkliche Arbeit 

fängt gerade erst an.  

Peter: Gibt es irgendeinen spezifischen Grund, dass in den letzten viereinhalb Jahren 

in meinem persönlichen und privaten Leben scheinbar nichts geschehen ist? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Der Grund für diesen Zustand lag in dem Faktum, dass 

du woanders in anderen Dimensionen an sehr wichtiger Arbeit beteiligt gewesen bist. 

Wegen dieser Arbeit war es notwendig, dich auf der äußerlichen Ebene in einem 

Schwebemodus zu halten, so dass nichts diese wichtige spirituelle Arbeit stört. Also 

wurde deine äußerliche Aktivität auf deinen Alltagsjob an deinem Arbeitsplatz 

beschränkt, um deinen bewussten Geist mit dem beschäftigt zu halten, was in den 

Äußerlichkeiten geschehen ist; und auch um dir dabei zu helfen, deine Arbeit zu 

beenden, bis zu der Zeit, wenn du für die Rente berechtigt bist. Deine Rentenzeit fällt 

mit dem gewaltigen Schub bzw. Wandel zusammen, der im spirituellen Reich und 

anderswo aufgetreten ist. Die gegenwärtige spirituelle Situation ist so, dass sie deine 

gesamte Beteiligung an MEINER Arbeit auf allen Ebenen von Sein und Existenz 

erfordert, die äußerliche Ebene eingeschlossen.  

Peter: Gibt es irgendeine Bedeutsamkeit, warum das Niederschreiben dieses Dialogs an 

Heiligabend passierte? 
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Natürlich. Wie du weißt, Peter, ist nichts aus Zufall. 

Vergiss nicht, dass du in dieser bestimmten Zeit die zwei wichtigsten Meilensteine 

feierst, die im gesamten Gewebe der Zeit aufgetreten sind: MEINE Geburt in das 

menschliche Leben, das heißt, MEIN ERSTES KOMMEN; und was am wichtigsten ist, 

MEINE NEUE NATUR, die um diese Zeit herum vollendet wurde. Zu deiner Information, 

von diesem Tag an wird etwas ganz neues, ganz anderes, etwas, das über alles 

hinausgeht, was zuvor verfügbar war, geboren. Die Auswirkung dieses Faktums wird 

weitreichende Konsequenzen und Resultate haben. Nichts wird mehr dasselbe sein. 

Peter: Ist es richtig und rechtens, diesen ersten Dialog mit unseren Leuten zu teilen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Mit einigen von ihnen, aber derzeit nicht allen. Du wirst 

intuitiv wissen, mit wem du diesen Dialog teilen sollst. 

Peter: Ich danke DIR sehr, dass DU mit mir gesprochen hast. Ich hoffe, wir werden in 

dieser Form des Dialogs bald wieder weitermachen. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es war ein Vergnügen. Ja, das werden wir. Du kannst 

jederzeit, wenn du eine Frage von dir oder von jemand anderen hast, die diese 

multiversale Bedeutsamkeit hat, für einen anderen Dialog auf MICH zukommen. Hab‘ 

in der Zwischenzeit eine sehr schöne Zeit.  
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ZWEITER DIALOG 
 

25. Dezember 1998 

Peter: Heute möchte ich mit unserer Erörterung über die individuellen Unterschiede 

bei allen Vertretern des positiven Zustands und ihrer Position, in Zusammenhang mit 

DIR und DEINER NEUEN OFFENBARUNG und ihren UPDATES, gerne weitermachen. Ich 

bitte DICH demütig darum, näheres zu dieser Thematik, und auch zu meiner Rolle, 

Position und Aufgabe in dieser Hinsicht auszuführen. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Lass uns zunächst wiederholen, was in den 

FOLGESÄTZEN… darüber gesagt wurde. Wie du dich erinnerst, wurde dort gezeigt, dass 

sich keine einzige Person in eurer Gruppe, oder im weiteren Sinne, keiner der Vertreter 

des positiven Zustands, die auf Planet NULL situiert sind – oder im Übrigen irgendwo 

anders – auf demselben Niveau des Verstehens, der Akzeptanz, der Anwendung oder 

Praxis MEINER NEUEN OFFENBARUNG befindet, und auch hinsichtlich dessen, wie sie 

MEINE NATUR und MICH persönlich wahrnehmen, erkennen, verstehen, akzeptieren 

und sich zu MEINER NATUR und zu MIR persönlich in Beziehung setzen. Warum ist das 

so? Erstens, MEINE ABSOLUTE NATUR – und das ist eine Erinnerung daran, was zuvor 

gesagt wurde – kann nicht in ihrer Fülle in einer relativen oder erschaffenen Wesenheit 

manifestiert werden. Also setzt MEINE NATUR eine Vorstellung von einem bestimmten 

Element in MIR frei, das daraufhin an die künftige empfindende Wesenheit 

weitergegeben wird, anhand welcher Vorstellung diese Wesenheit zu einer lebenden, 

gedeihenden, produktiven, kreativen, funktionalen, unabhängigen und einzigartigen 

Persönlichkeit oder zum ‚Ich bin‘ relativ zu MEINEM ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ wird.  

Zweitens, sobald eine Vorstellung dieses einen Elements freigesetzt und an das künftige 

Individuum weitergegeben wird, wird sie allein diesem Bereich MEINER NATUR 

gegenüber relativ, aus dem sie freigesetzt wurde. Aufgrund der Bedingtheit und 

Relativität des Subjekts dem Objekt seiner Quelle gegenüber, in diesem Fall MIR 

gegenüber – von seiner Natur her, die den Anteil dieser NATUR wiederspiegelt, aus der 

sie entstand – ist dieses Individuum imstande, sich nur mit diesem Aspekt und dieser 

Ebene MEINER NATUR in Beziehung zu setzen, aus der sie geboren wurde. Drittens ist 

es unmöglich und völlig undenkbar, dieselbe Vorstellung desselben Elements mehrmals 

in das Sein und die Existenz freizusetzen, weil sie bereits ihren Platz, ihren Zustand 

und ihr Leben hat. Wenn es möglich wäre, das zu tun, würde das die Vernichtung des 

bereits existierenden Individuums erfordern, das seinen/ihren eigenen Platz, Zustand 

und Lage besetzt.  

Was du in diesem Fall verstehen musst, wenn du das kannst, ist, dass die Vorstellung 

des besagten Elements nur in den Zustand, die Lage, den Platz und die Position 
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projiziert werden kann, die bereits von jemand anderem besetzt ist. Schließlich ist es 

dieselbe Vorstellung und daher erfordert sie ihren eigenen Zustand, ihre eigene Lage, 

Position und ihren eigenen Platz. Aber weil es in dieser Situation bereits jemand anderen 

gibt, würde dieselbe Vorstellung, die mehrmals freigesetzt wird, gewaltsam diesen 

jemand anderen aus seiner/ihrer Position, Zustand, Lage und/oder Platz 

herausdrängen. Wegen des Faktums, dass die besagte Vorstellung keinen anderen 

Zustand, keine andere Lage besetzen kann, (schließlich hat sie immer ihre eigene 

Position, Zustand, Lage und/oder Platz), müsste sie vernichtet werden, da sie derselben 

wiederholt freigesetzten Vorstellung nachgibt. Viertens, da die besagte Vorstellung aus 

einem Element in MEINER NATUR kommt, das gänzlich einzigartig und anders ist als 

alle anderen Elemente, gibt sie dem entsprechenden Individuum eine einzigartige Natur, 

die anders als jeder und alles andere im gesamten Sein und Existenz ist. Fünftens, es 

gibt einen Entsprechungsfaktor zu der Platzierung dieses Individuums in die Welt oder 

Dimension, die in ihrer Gesamtheit diesen Aspekt MEINER NATUR umfasst, oder um ein 

besseres Wort zu verwenden, reflektiert, in dem sich das Element – das dazu verwendet 

wurde, um seine Vorstellung in das Individuum zu projizieren – aufhält, und aus dem 

es freigesetzt wurde.  

Nun, aufgrund dieser Faktoren kann sich ein Individuum nur aus der Position 

seines/ihres Platzes, Zustands, seiner/ihrer Lage und/oder Platzierung mit MIR oder 

mit MEINER NATUR – und auch mit allem, was in DER NEUEN OFFENBARUNG DES 

HERRN JESUS CHRISTUS und ihren UPDATES von mir übermittelt wird – in Beziehung 

setzen. Daraus stammt der Grund, warum sich niemand mit MIR oder mit MEINEM 

WORT in Beziehung setzen, oder dasselbe Verständnis von MEINER NATUR oder von 

MEINEM WORT haben kann wie ein anderes Individuum.  

Um zusammenzufassen, wegen dieses Faktors hat also jedes Individuum seine/ihre 

eigene Aufgabe, Rolle, sein/ihr eigenes Leben und seinen/ihren eigenen Charakter, der 

ganz anders ist als der von jedem anderen. Es gibt immer eine Angleichung dieser Rolle 

und Aufgabe an den Bereich oder an die Ebene der SCHÖPFUNG, in der und aus der 

dieses Individuum anfangs entstanden ist. Also trägt er/sie in seiner/ihrer Natur, in 

einer einzigartigen Anhäufung und Manifestation, alle Wesenszüge des Charakters und 

der Natur der Welt, aus der er/sie auf Planet NULL, oder von irgendwo oder irgendwann 

anders, inkarnierte. Aufgrund dieser Anordnung ist dieses Individuum zuallererst MIR 

gegenüber, oder um genau zu sein, der Vorstellung dieses Elements MEINER NATUR 

gegenüber, das zu der Quelle des Lebens und der Manifestation dieses Individuums 

geworden ist, verantwortlich und rechenschaftspflichtig; und zweitens ist dieses 

bestimmte Individuum der Welt oder Dimension gegenüber, wo er/sie in dauerhaftem 

Aufenthalt situiert war, und im Fall der Vertreter des positiven Zustands, die auf Planet 

NULL inkarnierten, wo sie herkamen, verantwortlich und rechenschaftspflichtig.  

Wie du aus dieser Beschreibung sehen kannst, wäre es für jeden äußerst gefährlich, zu 

versuchen, die Natur, die Rolle, die Position und/oder die Aufgabe von jemandem 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 1



20 
 

nachzuahmen oder zu kopieren. Das würde der Verleugnung und gar der Zerstörung 

von allem gleichen, was mit der Einzigartigkeit der eigenen Persönlichkeit und Aufgabe 

verwandt ist. Wann immer also ein Individuum einverstanden war, eine Aufgabe von 

MIR zu akzeptieren, die von ihm/ihr forderte, auf Planet NULL zu inkarnieren, war 

dieses Individuum auch ausdrücklich einverstanden, das einzig und allein aus der 

Position seiner/ihrer einzigartigen Natur zu tun, aus der Welt, wo er/sie herkam und, 

was am wichtigsten ist, aus der Natur, dem Charakter und den Wesenszügen der 

Vorstellung des spezifischen Elements, das ICH aus einem Bereich MEINER ABSOLUTEN 

NATUR freisetzte und an dieses Individuum weitergab, und ihm/ihr anhand dieses 

Faktors einzigartiges Leben gab.  

Aus dem, was bis jetzt gesagt wurde, ist es klar, warum sich niemand jemals auf 

demselben Niveau des Verstehens, der Akzeptanz oder der Verbundenheit zu MIR oder 

zu MEINEM WORT befinden kann. Erinnere dich, so soll es sein.  

Peter: Was ist mit meiner Rolle, Position, mit meinem Platz usw. in all dem? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie du dich aus den in UPDATE 13 enthaltenen 

Informationen erinnerst, die sich auf deine eigene Position beziehen, bei denen es dir so 

widerstrebt hat, sie zu akzeptieren, wurde deine Natur aus einer Vorstellung eines 

allumfassenden Bereichs MEINER NATUR erschaffen, die in einem relativen Zustand, in 

Zusammenhang mit dir, alle Elemente enthält, die benötigt wurden, damit du zu dem 

einzigen Übermittler MEINES WORTES wirst. Die Notwendigkeit für eine derart 

weitreichende Aufnahme entstammt dem Faktum, dass MEIN WORT, wann immer es 

freigesetzt oder übermittelt wird, nicht nur auf einen Bereich oder auf eine Region 

MEINER SCHÖPFUNG oder auf einen anderen Platz, Zustand oder Lage eingeschränkt 

werden kann. Vergiss nicht, dass MEIN WORT, in diesem Falle MEINE NEUE 

OFFENBARUNG, immer aus der ABSOLUTEN LAGE entsteht, und deswegen hat sie für 

alle im gesamten Sein und in der gesamten Existenz, und Pseudo-Sein und Pseudo-

Existenz, die wichtigste und bedeutsamste Relevanz. Dich oder deine Natur auf eine 

einzelne Vorstellung einzuschränken, die einem isolierten spezifischen Element MEINER 

NATUR entstammt, wäre, MEIN WORT oder DIE NEUE OFFENBARUNG nur auf diese eine 

Welt oder auf diesen einen Bereich einzuschränken, in dem du entstanden und platziert 

bist. In diesem Fall würde MEIN WORT relativ und einschränkend werden, da es sehr 

wenig oder kaum Auswirkung auf den Rest MEINER SCHÖPFUNG hat. Siehst du das 

Problem bei dieser Situation? 

Peter: Ja, sehr deutlich. Aber was ist mit der Möglichkeit einer spezifischen 

Offenbarung, die nur für eine spezifische Welt oder gar für ein spezifisches Individuum 

relevant ist? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, wie du weißt, Peter, und wie im ERSTEN KAPITEL 

des Buches GRUNDGEDANKEN DER NEUEN OFFENBARUNG so schön offenbart wurde, 
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treten solche Offenbarungen, und auch zahlreiche Pseudo-Offenbarungen, beständig 

auf. Aber wie aus dem, was oben gesagt wurde, offensichtlich ist, haben sie keine 

multiversale Bedeutsamkeit auf dieselbe Wese, wie diejenigen, die durch dich kommen, 

Peter. Dieser Faktor muss beständig betont werden, um den gefährlichen spirituellen 

Trend zu vermeiden, etwas auszusprechen, das diese Bedeutung nicht hat und was nur 

für diese eine Region oder für dieses eine Individuum relevant ist. In den meisten Fällen, 

wie sie auf Planet NULL bei einigen Vertretern des positiven Zustands auftreten, haben 

solche Offenbarungen eine sehr private und persönliche Konnotation und treffen nur 

auf dieses einzelne Individuum zu.  

Ein gutes Beispiel für solche privaten und intimen Offenbarungen, oder in diesem 

bestimmten Fall, Gespräche mit MIR, wären die fruchtbaren und schönen SCHRIFTEN 

von Dr. Pieter Noomen. Dr. Noomen erzeugte zwei Ausgaben seiner SCHRIFTEN, in denen 

er viele Gespräche niederschrieb, die er mit MIR hatte. Wie du bemerkt hast, während 

du sie gelesen hast, habe ICH ihm deutlich gezeigt, dass jemand anderes eine andere 

Wahrnehmung, ein anderes Verständnis und einen anderen Kommunikationsmodus 

von dem haben würde, was er erlebte. Aber es wurde ihm überlassen zu entscheiden, 

ob er seine Schriften mit ausgewählten Freunden und Individuen teilen wollte. 

Offenkundig könnte die Gefahr von so einem Teilen – und auch das Teilen von 

Erlebnissen, die ihr alle habt, liegt in dem Faktum, dass einige von euch, die nicht mit 

dieser Art von Fähigkeit gesegnet sind (schließlich wart ihr, bevor ihr auf Planet NULL 

inkarniert seid, aus sehr wichtigen spirituellen Gründen einverstanden, sie nicht zu 

haben!), da ihr euch in der menschlichen Haut befindet – eurerseits ein Verlangen 

erschaffen, dieselbe Art von Erfahrung und dieselbe Art von Kommunikationsmodus zu 

haben, die Dr. Noomen hat, oder Peter Francuch hat, oder Lyudmila Savelieva hat oder 

andere haben. Weil ihr nicht dieselbe Art von Erfahrungen oder denselben 

Kommunikationsmodus haben könnt (das würde gegen das Prinzip eures Ursprungs 

wie oben beschrieben verstoßen), würdet ihr die Tendenz haben, missgünstig, neidisch 

und/oder eifersüchtig zu sein. In diesem Fall würdet ihr jede Fähigkeit vollkommen 

verschließen, auf eure eigene einzigartige Art und Weise mit MIR zu kommunizieren 

oder die Natur der Welt richtig zu repräsentieren, aus der ihr auf Planet NULL inkarniert 

seid, deren Charakter und Natur ihr manifestieren sollt; und an die ihr alles übersetzen 

sollt, das auf eurem Planeten geschieht. So zu enden würde für euch den spirituellen 

Tod bedeuten. In diesem Fall würdet ihr in eurer Mission jämmerlich scheitern und ihr 

würdet darin enden, eure wahre Natur abzulehnen und daraufhin MEINE ABSOLUTE 

NATUR abzulehnen, aus der sich eure relative Natur hergeleitet hat. Siehst du die 

enorme Gefahr dieser Situation? 

Peter: Definitiv. Ich muss DIR gestehen, dass ich in der Vergangenheit sehr oft in dieses 

Dilemma geraten bin – auf einige meiner Freunde neidisch zu sein, die in der Lage 

waren, DICH zu visualisieren und zu hören und in einer typisch menschlichen Weise 

mit DIR zu sprechen. Bitte vergib mir, dass ich in dieser, oder in jeder anderen Hinsicht, 
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so arrogant und rücksichtslos war. Darf ich DICH auch darum bitten, näheres zu den 

Gründen auszuführen, warum das bei mir immer der Fall war? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern, Peter. Und ICH vergebe dir gerne. Aber du musst 

dir auch selbst vergeben. Jetzt die Gründe: Wie du dich aus dem ERSTEN PRIVATEN 

GESPRÄCH erinnerst, das in den FOLGESÄTZEN… aufgenommen ist, wird dort gesagt, 

dass dein Modus des Kommunizierens, des Übermittelns, des Verstehens und Deutens 

von allem, was von MIR kommt, dem von den Pseudo-Schöpfern gleichkommt. Es ist 

ein wissenschaftlicher Modus – anhand Logik, Nachdenken und Einordnen bzw. 

Klassifizieren, und ähnlichen Modi, die dem äußerlichen Ansatz von jeder 

wissenschaftlichen Untersuchung so inhärent ist. Ein solcher Ansatz erlaubt keine 

Auferlegungen aus einer innerlichen oder subjektiven Quelle. Lass MICH ein wenig 

näher auf diese Problematik eingehen. Wie du weißt, Peter, sind die Pseudo-Schöpfer 

auf der Suche nach der ABSOLUTEN WAHRHEIT. Was ist die ABSOLUTE WAHRHEIT? Die 

grundlegendste und offenkundigste Wahrheit in dieser Hinsicht – die gleichzeitig sehr 

simpel und unkompliziert, und auch sehr klar ist – ist, dass die einzige ABSOLUTE 

WAHRHEIT DER HERR JESUS CHRISTUS ist, aus DEM/DER alles Leben und alles andere 

entstand. Das ist der geistig-spirituelle Faktor von jedem Leben. Ohne das Sein und die 

Existenz DES HERRN JESUS CHRISTUS, als DAS EINZIGE ABSOLUTE WESEN, sind keine 

anderen Wesen oder Existenzen möglich. Diese ABSOLUTE WAHRHEIT wird immer 

absolut wahr sein. In dieser Hinsicht ist niemals, auf ewig, eine Veränderung denkbar. 

Wenn man alle anderen Schlussfolgerungen aus diesem unbestreitbaren Faktum 

ableitet, wird dein Wissen über und dein Verständnis von der Struktur und der 

Dynamik des Lebens, und allem, was damit zusammenhängt, richtig und korrekt sein.  

Aber für die Pseudo-Schöpfer war das nicht ausreichend überzeugend, weil es zu simpel, 

zu offensichtlich und zu axiomatisch war. Sie brauchen eine Art von objektivem Beweis, 

dass das so war. Wie geht man dann dabei vor, die Validität zu verifizieren, dass es so 

ist? Man entwickelt eine Untersuchungsmethode, die sich von allem, was bis dahin 

verfügbar war, völlig unterscheiden wird. Man kommt mit einer Vorstellung auf, dass 

man, um den Wahrheitsgehalt dieser grundlegenden Prämisse des Lebens – jeden 

Lebens – zu verifizieren, etwas entwickeln muss, das euch erlauben würde, auf eine 

schräge Weise zu entdecken, was nicht die ABSOLUTE WAHRHEIT ist. Um das zu tun, 

entwickelten die Pseudo-Schöpfer eine sogenannte wissenschaftliche Methode der 

Verifizierung, die auf objektiver Beobachtung und statistischen Wahrscheinlichkeiten 

beruht; die in der Quantifizierung von gesammelten objektiven Erfahrungen wurzelt. 

Diese Methode ist in der statistischen Sprache bekannt als – die Ablehnung der NULL-

HYPOTHESE. In unserem bestimmten Fall fängt es mit der Behauptung an, dass es keine 

ABSOLUTE WAHRHEIT gibt. Sobald diese Behauptung aufgestellt wurde, muss man 

beweisen, dass es entweder so ist oder nicht. Daraufhin beginnt man damit, alle Arten 

von Information zu sammeln, die nicht wahr oder korrekt ist. Wie man sie analysiert, 
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kommt man zu der Schlussfolgerung, dass das nicht die ABSOLUTE WAHRHEIT ist, weil 

sie falsch ist.  

Zu einem Zeitpunkt, wenn du alle Möglichkeiten ausgeschöpft hast, die es in dieser 

Hinsicht gibt, hast du keine Wahl, basierend auf deiner entwickelten Methode der 

Verifizierung, außer dass du deine Behauptung zurückweist, dass es so etwas wie die 

ABSOLUTE WAHRHEIT nicht gibt. An diesem Knotenpunkt deines Denkprozesses wirst 

du unausweichlich zu der Schlussfolgerung kommen, dass die ursprüngliche 

axiomatische, simple und klare Behauptung darüber, was die wirkliche ABSOLUTE 

WAHRHEIT ist, in einem absoluten Sinne wahr sein muss.  

Nun, Peter, deine Methode, über diese Problematik zu den richtigen Schlussfolgerungen 

zu kommen, kommt dieser Methode in dem gleich, dass du keinen offenkundigen 

visuellen und/oder hörbaren Input von irgendjemanden, irgendwo hattest. Du musstest 

dich einzig und allein auf deine Denkfähigkeiten, auf deine logischen 

Schlussfolgerungen und auf deine Intuition berufen. Sie halfen dir erkennen, was die 

Wahrheit nicht war. Erst nachdem du, aber nicht vorher, diesen Faktor festgestellt hast, 

konnte die Verifizierung deiner Schlussfolgerungen aus deinem eigenen Innern, direkt 

durch Input von MIR, durchgeführt werden. Du musst sehr genau verstehen, warum 

das der Fall war: Die Pseudo-Schöpfer haben arrogant angenommen, dass niemand, der 

ursprünglich von ihnen fabriziert wurde, und besonders kein Mensch, überhaupt zu 

den richtigen Schlussfolgerungen über diese Fragen kommen und erkennen könnte, 

was wirklich hinter all den Ereignissen stand, die die Aktivierung und das Versetzen 

des negativen Zustands in Dominanz, und die Fabrikation der menschlichen Spezies 

mit ihren ganzen Konsequenzen, Ergebnissen und Resultaten umgaben.  

ICH möchte, dass du dir vorstellst, Peter, was wirklich geschehen würde, wenn ICH dir 

in MEINER ganzen HERRLICHKEIT, mit Glanz und Gloria sozusagen, erscheinen und 

damit anfangen würde, all diese Dinge und das, was in DER NEUEN OFFENBARUNG DES 

HERRN JESUS CHRISTUS offenbart wurde, in einer sehr autoritären Stimme zu 

erklären. Erstens müsstest du alles, was ICH dir sage, als bare Münze akzeptieren, ohne 

eine Möglichkeit, es anhand deines eigenen Denkprozesses und deiner eigenen Logik zu 

verifizieren. Du würdest es nicht mal wagen, das zu tun, weil – wer bist du schließlich, 

mit MIR zu streiten oder MIR die Art und Weise vorzuschreiben, wie ICH mit dir reden 

oder dich inspirieren sollte, oder was auch immer? Wenn ICH etwas sage, muss es eine 

absolute Gültigkeit haben. Eine solche Herangehensweise würde grob gegen deine 

Wahlfreiheit verstoßen und eine furchtbare Auferlegung konstituieren. Du würdest zu 

einem Knecht der Notwendigkeit werden, blind an etwas zu glauben, das nicht möglich 

ist oder das nicht anhand eines anderen Modus der Verifizierung verifiziert werden darf. 

Was für eine schreckliche Sache würde, wie die Geschichte des blinden Glaubens auf 

eurem Planeten so lebhaft bezeugt, mit all euren lächerlichen religiösen Systemen 

geschehen! Muss ich euch daran erinnern, was Apostel Paulus auf der Straße nach 

Damaskus widerfuhr, auf der er plante, MEINE Jünger zu verfolgen und zu töten, in 
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seinem Eifer, sein eigenen Glaubenssystem zu bewahren, das auf den ritualistischen 

Gesetzen von Moses beruht? Seine sogenannte wundersame Erfahrung auf dieser 

Straße führte letztlich zum Verrat des Christentums und zur Umkehr zu seinem alten 

Selbst bei seiner Rückkehr in die spirituelle Welt, wie im dritten Kapitel DER NEUEN 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS so schön beschrieben wurde. Gut, in 

diesem Fall würden die Pseudo-Schöpfer sagen – „Aha, das ist zu einfach; siehst du, wir 

haben es dir gesagt, er ist nicht in der Lage, selbst die wirkliche Wahrheit zu entdecken, 

wie wir vorhergesagt haben, weil wir schließlich seine menschliche Natur fabriziert 

haben und wir wissen, dass er das nicht tun kann. Er braucht eine wirkmächtige 

Offenbarung von DIR, GOTT HERR JESUS CHRISTUS, mit all dieser Herrlichkeit, Glanz 

und Gloria und ungewöhnlicher Erfahrung. Wie lächerlich! Das beweist gar nichts. Es 

beweist nur, dass wir Recht haben und daher gibt es so etwas wie ABSOLUTE WAHRHEIT 

wirklich nicht. Kein Mensch, der von uns fabriziert wurde, wäre jemals in der Lage, sie 

anhand der Methoden zu entdecken, die wir zu diesem Zweck entwickelt haben. So 

haben wir sie gemacht, um so zu sein, damit die Menschen wirklich niemals in der Lage 

wären, die wirkliche Wahrheit zu entdecken.“ 

Peter: Gibt es zu dieser Problematik einen anderen Aspekt zusätzlich zu dem, der mit 

den Pseudo-Schöpfern zusammenhängt? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, den gibt es. Er bezieht sich auf den Punkt, über den 

wir früher an diesem Morgen gesprochen haben – niemand befindet sich auf demselben 

Niveau des spirituellen Bewusstseins, des spirituellen Verstehens, Akzeptierens, der 

spirituellen Anwendung oder Umsetzung MEINES WORTES und/oder MEINER NATUR. 

Der Modus und die Art, wie du die Informationen bekommen hast, die in den Büchern 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten sind, sind einzigartig und ungewöhnlich. Der 

wichtigste Grund, warum du nicht in der Lage bist, auf den anderen Ebenen zu sehen 

und zu hören, wie es einige von euch tun, hängt mit dem Faktor des allumfassenden 

Charakters zusammen. Erinnere dich bitte, du befindest dich in der menschlichen 

Haut. Würde ICH dir im visuellen und hörbaren Modus erscheinen, müsste es auf deiner 

menschlichen Ebene sein, weil sonst dein menschliches Selbst MEINE andere Art von 

Erscheinung nicht mal für den Bruchteil einer Sekunde überleben könnte. Sicher 

könnte ICH das tun, um es deinem menschlichen Ego (oder deinem stinkenden 

menschlichen Ego, wie du es gerne sagst, Peter), recht zu machen, aber in diesem Fall 

wäre das, was du in diesem Zustand erleben, sehen oder feststellen würdest, nur auf 

deiner menschlichen Ebene und nicht auf einer allumfassenden multiversalen Ebene. 

Und nicht nur das, sondern wenn du versuchen würdest, alles, was ICH dir auf dieser 

Ebene sage, auf die multiversale Ebene anzuwenden – und so eine Tendenz wäre in 

deinem Fall sehr stark – würdest du den Leuten nur Verzerrungen und Falschheiten 

vermitteln, weil diese Erfahrung und diese Aussage für niemand oder nichts anderes 

gemeint waren und auf nichts oder niemand anderen zutreffen. Kannst du aus dieser 

Erläuterung sehen, Peter, wie gefährlich und unangemessen es in jeder Hinsicht für 
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jeden wäre, jeden anderen als du, die Rolle des Übermittlers von überhaupt allem 

anzunehmen, das von MIR kommt, von Dingen, die auf ihre eigene Weise in einer 

allumfassenden multiversalen Art und Weise individualisiert und personalisiert sind? 

Peter: Ja, aber ich fürchte, dass viele Individuen das nicht mögen werden. Es wird mich 

in die Rolle versetzen, ausschließend, selbstgerecht und unfehlbar zu sein. Ich werde 

ganz bestimmt der spirituellen Arroganz und ähnlicher Dinge bezichtigt.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Deine Position, Rolle und Aufgabe, Peter, sind, immer in 

einer allumfassenden multiversalen Art und Weise ein Übermittler für MICH zu sein. So 

wurdest du von MIR erschaffen und das ist der Grund, warum du von MIR erschaffen 

wurdest. Aber wie viele Male zuvor herausgestellt wurde, bedeutet das überhaupt nicht, 

dass andere mit anderen Rollen, Aufgaben und Positionen weniger wertvoll, weniger 

notwendig oder weniger nützlich sind. Sie sind gleichermaßen notwendig, nützlich und 

wertvoll wie du. Sie werden in ihrer eigenen Position gebraucht, für ihre eigene Welt und 

für ihren eigenen Beitrag an den Speicher des Wissens, das sie sammeln und an den 

positiven Zustand übersetzen und vice versa. Ihr alle müsst einfach das Faktum 

akzeptieren, dass ihr eine andere Rolle, eine andere Aufgabe und eine andere Position 

habt. Und würde irgendjemand damit anfangen, Gerüchte über euch oder irgendjemand 

anderen diesbezüglich zu verbreiten, dass ihr arrogant, selbstgerecht, usw. seid, dann 

arbeitet diese Person natürlich unter dem Einfluss des negativen Zustands. Lasst euch 

davon nicht einnehmen. Fahrt in eurer wertvollen Mission und in MEINEN Diensten fort.  

Jetzt wäre es eine gute Idee, eine Pause zu machen und entweder später heute 

Nachmittag oder morgen früh mit dem DRITTEN DIALOG fortzufahren.  

Peter: Vielen Dank für diese großartige Möglichkeit, mit DIR einen Dialog zu führen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne. Es ist immer ein Vergnügen, mit dir einen Dialog 

zu führen. Du kannst jetzt sonnenbaden.  
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DRITTER DIALOG 
 

26. Dezember 1998 

Peter: Bevor wir mit Fragen anfangen, möchte ich mich dafür entschuldigen, dass ich 

DIR während unserer zwei vorherigen Dialoge so viele persönliche Fragen gestellt habe.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es ist nicht notwendig, dass du dich entschuldigst, Peter, 

das ist nicht notwendig. Lass MICH dich daran erinnern, was zuvor im erwähnten 

ERSTEN KAPITEL von GRUNDGEDANKEN DER NEUEN OFFENBARUNG angedeutet wurde. 

Wie du dich erinnerst, wurde dort gesagt, dass, sobald jemandem die Rolle, die Position 

und die Natur zugeteilt wird, ein Repräsentant, oder ein Sprecher oder ein Übermittler 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu sein, die Ereignisse im Leben dieser Person, alles, 

was ihm/ihr in den kleinstmöglichen Einzelheiten widerfahren würde, wichtige 

Vorkommnisse repräsentieren, oder um genauer zu sein, reflektieren, die im 

Multiversum und/oder in der spirituellen Welt geschehen. In anderen Worten, das 

Leben einer solchen Person wäre eine Reflektion aller möglichen Wandlungen, die im 

Laufe der spirituellen Weiterentwicklung und Veränderungen geschehen würden. Und 

wie ICH dir viele Male gesagt habe, habe ICH dir MEINE Mission gegeben, und du hast 

sie akzeptiert, der Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu sein. Wegen dieser 

Aufgabe hat das, was in deinem Leben auch geschieht, egal, was es ist, egal, wie 

unbedeutsam es ist, eine tiefere Bedeutung und Konnotation, und reflektiert, 

metaphorisch gesprochen, die Ereignisse, die Schübe, die Weiterentwicklung, die 

Veränderungen, oder was sich auch im spirituellen und multiversalen Reich ereignet. 

Aufgrund dieses wichtigen Faktors sind deine persönlichen Fragen in Wirklichkeit nicht 

persönlich, sondern sie haben eine multiversale Bedeutsamkeit und sie spiegeln etwas 

wichtiges wieder, das gesagt werden muss, weil es nicht nur für dich persönlich 

Relevanz hat – obwohl das auch der Fall ist – sondern für jeden und alles andere. Also 

musst du dich hinsichtlich dessen nicht entschuldigen. Hier gibt es eine gewisse 

Parallele zwischen dem, was im Leben des Apostel Petrus geschah, wie im dritten Kapitel 

DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS beschrieben wird, und dem, 

was in deinem persönlichen Leben geschehen ist und geschehen wird.  

Peter: Ist das der Grund für all diese seltsamen Dinge, die seit den letzten zwei oder 

drei Tagen in unserem Haus in Santa Barbara geschehen sind? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja. Schau dir einfach an, was vorgefallen ist: Am Morgen 

des 24. Dezember 1998 erhieltest du einen Telefonanruf aus England, der dich darüber 

informiert hat, dass unser Freund, Unterstützer und Helfer Wilf Grunau von Planet 

NULL fortging und in der spirituellen Welt angekommen ist. Dieser Anruf kam während 

der Zeit, als du unseren ERSTEN DIALOG niedergeschrieben hast. Danach fielen die 
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Dinge in eurem Haus langsam auseinander. Ein Wasserleck in eurem Gästehaus, das 

Abwaschbecken in der Küche war verstopft, euer Staubsauger ging kaputt, eure 

Glühbirnen gingen aus, eure Waschmaschine funktionierte nicht mehr richtig usw. Das 

alles geschah genau zur gleichen Zeit.  

Peter: Was ist die Bedeutsamkeit all dieser frustrierenden Ereignisse? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Dafür gibt es mehrere Gründe. Der erste ist eine 

Reflektion, dass alles, was alt, eingesessen, vertraut und etabliert ist, seine Nützlichkeit 

erschöpft, seinem Zweck gedient hat und nicht mehr haltbar ist. Wilfs Fortgang von 

Planet NULL, als das, wer er war, was er repräsentierte und für alle von uns tat, markiert 

den Anfang eines neuen Lebens, eines neuen Zustands, einer neuen Lage, einer neuen 

Erfahrung und einer neuen Kreativität. Der Zusammenbruch von verschiedenen 

Komponenten in eurem Haus repräsentiert das Faktum, dass alles, was alt, 

stagnierend, fixiert und abgetragen ist, entfernt, ersetzt oder repariert werden muss, 

um den Weg und den Raum für etwas anderes, etwas progressiveres, funktionaleres, 

stabileres und ganz neues zu geben.  

Aber zu diesen Geschehnissen gehört ein anderer Punkt. Die Kräfte des negativen 

Zustands sind sich des monumentalen Wandels, der derzeit geschieht, gewahr. Zum 

Nachteil für dich, Peter, sind sie sich auch des Faktums gewahr, dass alle derartigen 

monumentalen, wichtigen und revolutionären Veränderungen, Wandel, Neuanfänge, 

oder was auch immer, auf gewisse Weise in deinem Leben und in allen Ereignissen 

wiedergespiegelt werden, die in deiner Umgebung, innerhalb und außerhalb von dir, 

geschehen. Deswegen beobachten sie dich sehr genau, um die Einleitung dieser 

Schritte, dieser Wandel, dieser Neuanfänge usw. zu ermitteln. Und obwohl sie sich den 

Spezifitäten in dieser Hinsicht nicht gewahr sind (zum Beispiel sind sie sich nicht 

gewahr, was sich zwischen MIR und dir in diesem Moment, wie wir miteinander einen 

Dialog führen, ereignet – zumindest nicht, bis es niedergeschrieben ist und von jemand 

anderen gelesen wird), wissen sie, dass etwas vor sich geht. Irgendwie sind sie davon 

überzeugt, wenn sie dein persönliches Leben durcheinanderbringen oder dir eine Art 

Problem oder Ärger verursachen, dass das davor bewahren würde, dass sich diese 

Schübe, Veränderungen, Weiterentwicklungen oder was auch immer, die so verheerend 

für sie sind, ereignen. Also haben sie versucht, dich zu frustrieren und zu verärgern, 

um es für dich möglich zu machen, das zu tun, was du tun sollst.  

Aber beachte bitte, was geschah. MEINE GÖTTLICHE VORSEHUNG hat arrangiert, dass, 

während Richard Schumert auf seinem Weg zurück nach Hause nach San Francisco 

war, nachdem er Dr. Beth Ann Voien besucht hat, er bei dir Halt machen und dir dabei 

helfen würde, den Großteil dieser ärgerlichen Probleme zu beheben, so dass du nicht 

von deiner wichtigen Arbeit abgelenkt wirst. Und an diesem Punkt möchte ich MICH 

gerne Gloria und dir, Peter, anschließen, Richard sehr für seine Bereitschaft zu danken, 

seine Reise zurück nach Hause zu unterbrechen und ein paar Tage bei euch zu bleiben, 

um euch dabei zu helfen, die oben erwähnten Probleme zu lösen und zu reparieren.  
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Peter: Wie reagieren die Kräfte des negativen Zustands darauf? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, für sie ist das eine gute Lektion und ein gutes 

Lernen. Erstens können sie lernen, dass, egal was sie tun, sie nicht imstande sind, zu 

verhindern, dass der notwendige Wandel, die notwendige Weiterentwicklung und die 

notwendigen Veränderungen, vor denen sie sich so sehr fürchten, stattfinden. Und 

zweitens lernen sie, dass egal, was mit den Vertretern des positiven Zustands geschieht, 

sie nicht davon abgehalten werden, in ihrer wichtigen Mission fortzufahren; und dass 

egal, wie frustrierend und ärgerlich diese Zusammenbrüche sind, sie nicht traurig 

werden, sondern ruhig, verständnisvoll und friedlich bleiben.  

Peter: Wenn wir über Wilfs Fortgang sprechen, lass mich DIR die folgende Frage stellen, 

die von uns dreien aufgeworfen wurde (Gloria, Richard und ich): Wie du weißt, wird in 

Swedenborgs Schriften gezeigt, dass sobald jemand eines natürlichen Todes stirbt, es 

ungefähr drei Tage braucht, oder drei Tage in unserer planetarischen Zeit, diese Person 

in der spirituellen Welt auferstehen zu lassen. Andererseits, wenn jemand durch Gewalt 

stirbt (plötzlich in Unfällen getötet wird, oder erschossen wird, oder durch eine Art 

anderen gewaltsamen Todes), wird diese Person sofort nach dem Unfall wieder 

auferstanden gelassen. Ist diese Anordnung immer noch gültig? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja und nein. In einigen Fällen braucht es drei Tage, in 

einigen braucht es länger, und in anderen Fällen geschieht es sofort. Die Veränderungen 

in dieser Hinsicht beziehen sich auf die Angelegenheit, die so viele Male zuvor betont 

wurde, das eigene Leben zu personalisieren und zu individualisieren. Aufgrund dieser 

Anforderung werden die Todesform und die Zeit, die für die Auferstehung benötigt wird, 

auch personalisiert und individualisiert. Wie du in dieser Hinsicht aus vorherigen 

Aussagen weißt, gab es zwischen MIR und jedem Individuum eine wichtige 

Vereinbarung, in welchem Modus und auf welchem Weg jedes Individuum von Planet 

NULL fortgehen und wie lang es sie brauchen wird, um sich bewusst zu werden, dass 

sie in der Zwischenwelt, oder der Welt der Geister, angekommen sind. Eine etwas andere 

Situation besteht bei einigen Vertretern des positiven Zustands, besonders bei jenen, 

die eng mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind. In ihrem Fall werden viele 

Dinge, die normalerweise nach ihrem Fortgang von eurem Planeten geschehen, 

umgangen. Der Grund für dieses Umgehen ist, dass sie sofort benötigt werden, um in 

den Werken fortzufahren oder an ihnen mitzuwirken, bei dem Prozess zu helfen, den 

negativen Zustand zu eliminieren. In dieser Hinsicht möchte man keine Verzögerungen, 

wenn man möchte, dass sie bei dieser äußerst wichtigen Arbeit ohne Unterbrechung 

weitermachen. Erwartet also keine allgemeinen, allumfassenden Wege, wie diese Dinge 

geschehen werden.  

Peter: Und jetzt lass mich von diesen mehr oder weniger persönlichen Fragen (obwohl 

ich das Faktum akzeptiere, dass nichts in meinem Leben nur persönliche Konnotation 

hat), auf allgemeinere Fragen umschwenken. Den einen Abend, als ich auf dem 

Lernkanal ein Fernsehprogramm sah, hörte ich mehrere interessante falsche Aussagen. 
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Lass mich sie eine nach dem anderen vorstellen. Die erste Aussage behauptete, dass es 

seit der Zeit DEINER Inkarnation auf Planet NULL altertümliche Schriftrollen gibt (sie 

werden jetzt apokryphische Schriften genannt), die behaupten, dass DU in Wirklichkeit 

nicht am Kreuz gestorben bist, und dass DU diese Tortur nicht nur überlebt hast, 

sondern von jemandem gerettet wurdest (vielleicht von Joseph, dem reichen Mann), der 

DICH versteckte; und dass DU weiterhin für einen langen Zeitraum auf diesem Planeten 

gelebt hast, mit Maria Magdalena ein Verhältnis hattest und dass DU viele Kinder mit 

ihr hattest. Diese Kinder schufen angeblich eine Linie sehr wichtiger Personen, die seit 

dieser Zeit geboren wurden und sie befinden sich immer noch unter uns. Was ist DEIN 

Kommentar zu dieser Behauptung? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Erinnerst du dich an meine Aussage aus UPDATE 20, 

dass die Pseudo-Schöpfer das Buch DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS 

CHRISTUS nahmen und es auf eine solche Art und Weise auf einem Computer 

umschrieben, dass jedes Wort in ihm reine Falschheit ist? Was meinst du, haben die 

Kräfte des negativen Zustands damals getan? Parallel mit dem Schreiben der wahren 

Evangelien durch MEINE Jünger schrieben sie von ihnen auch ihre eigene Version, so 

dass sie alles widerlegen konnten, was über MICH, über MEIN Leben auf Planet NULL, 

in Bezug auf MEINE Taten wahr war, aber besonders über die Form MEINES Todes und 

ob ICH wirklich an diesem Kreuz starb oder nicht. Die Kräfte des negativen Zustands 

haben während all dieser 2000 Jahre ihr Schlimmstes versucht, zu beweisen, dass ICH 

entweder überhaupt nicht existiert habe, oder dass ICH nur ein normaler Mensch war, 

wenn auch erleuchtet, und dass so etwas wie die Auferstehung niemals geschehen ist. 

Wäre das der Fall, hätten die Pseudo-Schöpfer niemals weggeschlossen und von jedem 

in Sein und Existenz und in Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz separiert werden 

können. ICH möchte, dass ihr versichert seid, dass wenn all das, was sie sagen, wahr 

wäre, Planet NULL und die ZONE DES AUSSATZES vor einer langen Zeit aufgehört hätten 

zu existieren. Die Wichtigkeit MEINES Todes, des Eintritts in die HÖLLEN, die Form 

MEINES Todes und was danach geschah, wurde in UPDATE 9 der FOLGESÄTZE… schön 

erläutert. Es ist nicht notwendig, es hier zu wiederholen.  

Soweit es MEIN Verhältnis mit Maria Magdalena betrifft, aus ihm gingen niemals 

physische Kinder hervor. Aber das Ergebnis dieses Verhältnisses brachte enorm 

wichtige Vorstellungen hervor, die im Prozess MEINES Eintritts in die HÖLLEN der 

Pseudo-Schöpfer genutzt wurden und die MICH dazu befähigten, sie wegzuschließen 

und sie davor zu hindern, das Schicksal von Planet NULL und der ZONE DES AUSSATZES 

weiter zu beeinflussen und zu steuern. Vergiss das wichtige Faktum darüber nicht, wer 

Maria Magdalena ursprünglich war. Weil sie, laut der Definition dieser Zeit, eine der 

größten Sünder von allen war, von den lasterhaftesten Dämonen besessen war, gab MIR 

MEIN Verhältnis mit ihr einen sehr wichtigen und direkten Zugang zu dem Wissen über 

alle Aspekte der Natur des negativen Zustands aus der Perspektive des menschlichen 
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Lebens und der menschlichen Natur. Was ihr in dieser Hinsicht verstehen müsst, ist, 

dass es MIR nur mit dem Wissen über alle Aspekte des negativen Zustands – aus der 

Position, ihn so zu erleben, wie es ein Mensch tut – möglich war, das Zentrum des 

negativen Zustands zu betreten und dort MEINE Mission zu erfüllen – ohne 

irgendjemanden in den HÖLLEN oder in der gesamten ZONE DES AUSSATZES zu 

vernichten. Hätte ICH dieses Zentrum ohne solche menschlichen Erlebnisse betreten, 

die MIR durch MEIN Verhältnis mit Maria Magdalena (mit ihrem und MEINEM 

gegenseitigen Einverständnis im Vorfeld!) zur Verfügung gestellt wurden, hätte das 

bedeutet, dort aus der Perspektive eingetreten zu sein, es aus der Position MEINER 

ABSOLUTEN GÖTTLICHEN SUBSTANZ zu erleben, in welchem Fall dort niemand für einen 

Bruchteil einer Sekunde hätte überleben können. Aber wie ihr aus vorherigen 

Offenbarungen an euch in dieser Hinsicht wisst, hätte so ein Ereignis auch das gesamte 

Sein und die gesamte Existenz des positiven Zustands zerstört, aus dem Grund, dass 

es keinen Zustand, keine Lage oder keinen Platz gegeben hätte, in den die negativen 

Vorstellungen, MICH als DIE EINZIGE QUELLE DES LEBENS abzulehnen, hätten 

ausgestoßen werden können. In diesem Fall hätte diese Vorstellung zurückgeschlagen 

und jeden getötet. So etwas wie das hätte niemals in MEINEN Geist eintreten können. 

Deswegen wurde von MIR ein sehr sorgfältiger Plan entwickelt und von MIR ausgeführt, 

so dass nichts von dieser Natur jemals stattfinden würde. Für euren eingeschränkten 

menschlichen Geist wäre es schwierig, sich vorzustellen und zu verstehen, wie MEIN 

Verhältnis mit Maria Magdalena für diesen wichtigsten Zweck genutzt wurde. Es genügt 

zu sagen, dass es auf die wirksamste und wirkmächtigste Weise genutzt wurde, zum 

Missfallen und zur Enttäuschung der Kräfte des negativen Zustands.  

Damals haben die Kräfte des negativen Zustands nicht erkannt, was die Resultate 

dieses Verhältnisses erzeugen würden. In Wirklichkeit dachten sie, dass sie MIR eine 

Falle gestellt haben und dass ICH dem sündhaften Lebensmodus, der von ihr 

perpetuiert wurde, erliegen würde. Dass ICH also zu einem von ihnen werden würde. In 

diesem Fall hätten sie gewonnen und hätten die gesamte SCHÖPFUNG und alles andere 

übernommen. Das war ihre Hoffnung, die sich niemals materialisiert hat. Stattdessen 

ist genau das Gegenteil eingetreten.  

Peter: In demselben Fernsehprogramm wurde behauptet, dass dieser Planet mehrmals 

von verschiedenen fremden Wesen von anderen Planeten, aus anderen Sonnensystemen 

und Galaxien besucht wurde. Ist an dieser Behauptung etwas Wahres dran? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie du weißt, Peter, fanden damals, vor dem Wegschluss 

der Pseudo-Schöpfer, in der ganzen ZONE DES AUSSATZES ausgedehnte Reisen statt. 

Dieser Planet wurde zu allen Zeiten von verschiedenen Wesen des Clans der Pseudo-

Schöpfer besucht, um die Entwicklung des Menschengeschlechts in Übereinstimmung 

mit ihren eigenen Plänen zu beobachten und zu beeinflussen. Nach dem Wegschluss 

der Pseudo-Schöpfer, und nach DEM ERSTEN KOMMEN DES HERRN JESUS CHRISTUS 
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wurden solche Besuche, auf derart offensichtlichen Arten, eine Zeit lang untersagt. Der 

Grund für dieses Untersagen lag in dem Faktum, den Menschen die Wahl zu geben, aus 

ihrer eigenen freien Entscheidung und nicht durch Auferlegung verschiedener Kräfte 

des negativen Zustands, in diesem Fall von Aliens mit ihren fortschrittlichen 

Technologien, negativ oder positiv zu sein. Aber diese sogenannten Aliens, die 

Untergebenen bzw. Knechte der Pseudo-Schöpfer, versuchten tatsächlich häufig, dieses 

Verbot zu umgehen, um diesen Planeten weiterhin zu besuchen. Aber ihre Besuche, die 

diesem Verbot folgten, waren in den meisten Fällen auf eine verdeckte, aber niemals 

offene Art und Weise. Natürlich verändert sich mit der Freilassung der Pseudo-Schöpfer 

die Situation allmählich und die Wiederaufnahme von offenen Besuchen wird wieder 

einmal zur Wirklichkeit. Bitte erinnere dich dennoch, dass das offene Erscheinen der 

sogenannten Alien-Wesen eine Zeit lang immer von der negativen Quelle sein wird. Lasst 

euch also von ihnen oder von ihren sehr starken und überzeugenden Aussagen nicht 

einnehmen. Solche Aussagen – wie oben dargestellt wurde, und die in dieser besonderen 

Zeit in die menschliche Aufmerksamkeit treten, zum Beispiel, dass ICH nicht am Kreuz 

starb und ähnliche Behauptungen – kommen in der Vorbereitung auf ihr erneutes 

Erscheinen. ICH kann dir, Peter, und jedem, der diese Worte liest, versichern, dass es 

nicht leicht sein wird; tatsächlich wird es sehr schwierig sein, ihren verschiedenen 

Aussagen im Geiste der oben erwähnten nicht zu glauben, besonders wenn sie von allen 

Arten überzeugender Wunder begleitet werden, sogar Leute vom Tode auferstehen 

lassen, und ähnliche Ereignisse. Ihr alle werdet davor gewarnt, dass das geschehen 

kann, so dass ihr nicht in ihre Falle tappt.  

Peter: Wie Du weißt, erschien vor kurzem Das Dritte Geheimnis von Fatima im Internet. 

Für viele seiner Leser ist das eine sehr verstörende Behauptung. Ich möchte gerne, dass 

DU dazu einen Kommentar abgibst und zu der Behauptung, dass der Dritte Weltkrieg 

am 4. Juli 1999 beginnen und sich bis 2028 oder später fortsetzen, und gewaltige 

Zerstörung und den Verlust von Millionen, wenn nicht Milliarden Menschenleben 

verursachen würde.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Beachte bitte die Sprache, die in Dem Dritten Geheimnis 

von Fatima und in allen anderen ähnlichen ‚Prophezeiungen‘ verwendet wird. Wie viele 

Wahlen geben sie einem? Keine. In Wirklichkeit hat man nur zwei Wahlen: Entweder 

zerstört zu werden, oder durch bestimmte gut vorgeschriebene Vorgehensweisen 

gerettet zu werden – und das ist überhaupt keine Wahl. Werden diese Dinge wirklich so 

eintreten, wie sie von all diesen zahlreichen selbsternannten falschen Propheten 

vorhergesagt werden? Nun, wie du aus der Vergangenheit weißt, war der Grund, warum 

einige dieser Arten von Vorhersagen wahr wurden, weil die Kräfte des negativen 

Zustands in der Lage waren, bestimmte Ereignisse in der Zukunft zu arrangieren, sie 

im Vorfeld vorherzusagen, und dann sicherzustellen, dass sie sich in der vorhergesagten 

Art und Weise materialisieren. Vergiss keine Minute lang, dass das ihre Welt ist und 

dass sie nicht die Fähigkeit haben, das zu tun. Du musst verstehen, dass es für sie sehr 

wichtig ist, die Menschen von ihrer Richtigkeit zu überzeugen, so dass die Menschen 
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diese Ereignisse glauben, nach ihnen handeln und den Kräften des negativen Zustands 

folgen würden – wie immer, unter dem Deckmantel oder im Namen GOTTES. Gibt es 

einen besseren Weg als den, um Menschen irrezuführen, als im Namen GOTTES? 

Die abscheulichste und verheerendste Vorhersage in dieser Hinsicht ist diejenige unter 

dem Namen von Maria in den Geheimnissen von Fatima. Maria wird dort als jemand 

dargestellt, die die absolute Position und Macht hat, alles zu beeinflussen und/oder zu 

verändern, was sie möchte. Sie versetzt sich auf die Ebene GOTTES, als eine Göttin, die 

eine noch höhere Position hat als ihr sogenannter Sohn. Beachte bitte, dass sie in diesen 

Botschaften niemals das Wort ‚JESUS‘, ‚CHRISTUS‘ oder ‚JESUS CHRISTUS‘ oder ‚DEN 

HERRN JESUS CHRISTUS‘ erwähnt, sondern nur ‚mein Sohn‘. Glaub mir, Peter, das ist 

kein Zufall. Beachte bitte auch, wie sie über einen strafenden GOTT spricht, und 

besonders darüber, ihren Sohn loszulassen, um alle Sünder vom Angesicht der Erde zu 

zerstören und sie auf ewig in den HÖLLEN wegzuschließen, um wortwörtlich ewiglich 

in den Feuern der HÖLLE zu brennen. Es sei denn, natürlich, die Menschen hören auf 

sie und tun, was sie ihnen sagt. Siehst du das Problem hier? Lasst es uns wiederholen: 

Wenn du nicht machst, was ich dir sage, werde ich meinen Sohn auf dich loslassen und 

er wird dich bestrafen, dich zerstören und dich in die HÖLLE werfen, so dass du dort 

auf ewig, für immer, in Ewigkeit in wortwörtlichem Feuer verbrannt werden kannst. 

Und was ist es, was sie möchte, dass du tust? Sie möchte, dass du täglich den 

Rosenkranz betest, Sühneopfer für die Sünden der Welt bringst, und dass die feierliche 

öffentliche Weihe Russlands an das Unbefleckte Herz von dem heiligen Papst einstimmig 

mit allen Katholischen Bischöfen ausgetragen wird. Der Papst muss das letzte und 

feierlichste Marianische Dogma verkünden, in dem die sogenannte Mutter Gottes als 

die ‚Co-Erlöserin, Mittlerin und Verfechterin‘ der ganzen Menschheit geehrt wird. 

Zusammen müssen der Papst und alle internationalen Anführer alle Nationen an ihr 

unbeflecktes Herz weihen usw.  

Siehst du die Lächerlichkeit all dieser Anforderungen? Seit wann ist Maria für die 

Sünden der Menschen oder für ihre Probleme gestorben? Seit wann ist sie zum Erlöser 

der Welt geworden? Mit welchen Mitteln und Verdiensten? Die wirkliche, wahre Maria – 

die Maria, die ICH als den Weg erwählte, um in eure Welt einzutreten – würde so etwas 

nie, niemals sagen, und besonders nicht auf die Art und Weise, wie es gesagt wurde. 

Die wirkliche Maria ist die Verkörperung von wahrer Bescheidenheit, Demut, Unschuld 

und Ergebenheit. Wie jeder andere verehrt sie MICH als DEN EINEN ABSOLUTEN HERRN 

JESUS CHRISTUS, den einzigen EINEN GOTT UNTEILBAR.  

Es ist kein Zufall, dass ich während MEINES Aufenthalts auf Planet NULL MEINEN 

Anhängern sehr deutlich machte, dass Maria niemals als MEINE Mutter angesehen 

werden sollte. Lass MICH deine Erinnerung auffrischen: Erinnerst du dich, als ein paar 

Zuhörer dachten, dass ich verrückt geworden wäre und MEINE Verwandten, die das 

hörten, kamen, um MICH wegzubringen und MICH vielleicht wegzuschließen? Was habe 
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ICH ihnen geantwortet, als sie MIR sagten, dass „deine Mutter, Vater, Brüder und 

Schwestern sind hier, um dich zu sehen“? ICH sagte ihnen „wer ist meine Mutter, mein 

Vater, Brüder und Schwestern? Die, die auf MICH hören und MEINEN Willen tun.“ Der 

Grund, warum ICH das sagte, war, dass ICH neben vielen anderen Dingen voraussah, 

dass später, nach MEINEM Fortgang von eurem Planeten, ein Marienkult erscheinen 

würde. Oder nimm die Szene, als ICH am Kreuz hing und Maria und einige MEINER 

Jünger dort standen und aufgrund MEINES Leidens und MEINER Tortur weinten. ICH 

habe MEINE Aufmerksamkeit auf Maria gerichtet, zeigte MEINEN Finger auf MEINEN 

Jünger Johannes und sagte zu ihr „er ist dein Sohn“. Dann richtete ICH MEINE 

Aufmerksamkeit auf Johannes und sagte zu ihm „sie ist deine Mutter“. Und von diesem 

Moment an nahm Johannes Maria zu sich, um mit ihm zu leben, so dass er sich um sie 

kümmern kann.  

All diese Ereignisse zeigen genau an, dass Maria niemals in irgendeiner Hinsicht oder 

in irgendeinem Aspekt ihres Seins und ihrer Existenz als MEINE Mutter angesehen 

werden sollte. Sie war ein wertvolles Instrument, ein Weg für MEINEN Eintritt in das 

menschliche Leben. Ich und sie vereinbarten vorher, dass das der Fall sein würde und 

dass sie, weil sie so ein Instrument ist, niemals dieses Faktum verwenden würde, um 

sich zu einer Göttin oder irgendwas höherem als Gott zu erklären.  

Peter: Wer war also diese Person, die sich zu Maria, der Mutter Gottes erklärte? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das ist eine sehr gute Frage. Ist es nicht offensichtlich, 

dass sie nicht die wirkliche Maria war? Sie war/ist eine Ernannte der Kräfte des 

negativen Zustands, um den Menschen sehr falsche Vorstellungen über die Natur 

GOTTES, über die Natur des sogenannten SOHN GOTTES und über ihre eigene Natur, 

Position und Macht einzupflanzen. Und der Grund, warum sie diesen unschuldigen 

Kindern hinterlistig erschien, war, um den Menschen den starken Glauben zu geben, 

dass sie so bedacht, so freundlich, so barmherzig, so nett und so besorgt über das 

Schicksal der Menschen, oder der Sünder – um ihre Worte zu verwenden – ist. Und 

nicht nur das, sondern sie gibt ihnen eine Vision von den Höllen, wo die Sünder im 

wortwörtlichen Feuer brennen (wie lächerlich und dumm!), und den schlimmsten 

Schmerz und Elend erleiden. Sie gibt ihnen auch andere annehmliche Zeichen, so dass 

sie absolut keine Zweifel daran haben, dass sie die wirkliche Maria ist und dass das, 

was sie ihnen sagt, die absolute Wahrheit ist. Was für eine Art GOTT bin ICH in ihrer 

Konzeptualisierung? Ein sehr grausames Monster, ein sadistischer, unbarmherziger 

und rücksichtsloser Gott, der nicht darauf warten kann, dass Maria mir erlaubt, 

MEINEN Zorn loszulassen und alle zu zerstören, es sei denn, natürlich, du betest täglich 

deinen Rosenkranz, so wie sie es dir beigebracht hat, und führst andere dumme, 

sinnlose, unwirksame, bedeutungslose und lächerlichste Rituale durch; und erklärst 

sie zu deiner Erlöserin und Beschützerin. Peter, kannst du dir das Leben des positiven 

Zustands unter diesen Arten von Bedingungen vorstellen? Wie könnte jemand im 
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positiven Zustand mit dem ständigen Bewusstsein glücklich, freudig, produktiv, kreativ, 

progressiv und erfüllt sein, dass es irgendwo da draußen in den Höllen Milliarden und 

Abermilliarden von Leuten gibt, die fortwährend und ohne Unterbrechung durch die 

fürchterlichsten, grausamsten Pein und Elend gehen, die im wortwörtlichen Feuer, oder 

welcher Art von höllischem Feuer auch immer, auf ewig brennen und brutzeln? Wie 

könnte ICH persönlich in MEINER schöpferischen Leistung fortfahren, in allem, was ICH 

ständig tue, und für alle in MEINER SCHÖPFUNG sorgen, wenn einige MEINER Kinder, 

die sogenannten Sünder, diese fürchterlichsten und verheerendsten Zustände erleben? 

Was für eine Art von Leben wäre es im positiven Zustand? Solche Dinge sind völlig 

undenkbar und sie sind MEINER NATUR entgegengesetzt. Wie könnte etwas wie das 

gerechtfertigt werden, wenn das Leben im negativen Zustand ein Experiment ist und 

wenn jeder durch eine Vereinbarung in diesem Leben ist? Und dass die Vereinbarung 

war, dass jeder Teilnehmer an ihm belohnt werden würde, indem er letztlich von all 

seinen Konsequenzen, Resultaten und Folgen erlöst wird und zum positiven Zustand 

zurückkehrt? 

Was ist hier mit dem Konzept MEINER ABSOLUTEN BEDINGUNGSLOSEN LIEBE, 

WEISHEIT, GNADE, MITGEFÜHL und VERGEBUNG geschehen? Muss ICH noch mehr 

sagen? 

Peter: Nein. Aber was ist mit der Vorhersage des Weltuntergangs? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie viele Male in den letzten Jahrzehnten wurden solche 

Vorhersagen getroffen? Wie du weißt, ist keine davon wahr geworden. Was all diese 

Vorhersagen auslassen, ist, dass es auf allen Ebenen von Sein und Existenz und 

Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz Trilliarden und Abertrilliarden von empfindenden 

Wesenheiten gibt, die sich im Prozess befinden, in Bezug auf das Los aller Ebenen des 

negativen Zustands und Planet NULL wichtige Entscheidungen zu treffen. Deswegen 

könnten solche vorhergesagten Ereignisse eintreten oder nicht. Wie du dich aus einigen 

UPDATES erinnerst, wurde in ihnen herausgestellt, dass es mehrere unterschiedliche 

Szenarien gibt, die dafür zur Verfügung stehen, wie das Ende auftreten wird. Welches 

Szenario erwählt wird, hängt von all den Wahlen ab, die alle in der SCHÖPFUNG und 

Pseudo-Schöpfung treffen werden. Deswegen ist es sinnlos und eine Verschwendung 

deiner wertvollen Zeit, dich mit dieser Frage zu beschäftigen. Höre nicht auf sie! 

Überlass es MEINER GÖTTLICHEN VORSEHUNG. ICH weiß in einem absoluten Sinne, was 

das Beste für euch alle ist. In dieser Hinsicht ist das Ergebnis sehr klar. Und glaubt 

MIR, es ist nicht das ewige wortwörtliche höllische Feuer, das euch bis in die Ewigkeit 

quälen wird! 

Peter: Ich danke DIR für diese Erläuterung.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne. Und jetzt würde ICH vorschlagen, wenn ICH darf, 

dass wir für heute Schluss machen und dass wir weitermachen, wann immer du das 
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Bedürfnis fühlst und wann immer du von MIR inspiriert wirst. Geh in Frieden und hab 

eine schöne Zeit. 

Peter: Ich danke DIR sehr.  
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VIERTER DIALOG 
 

27. Dezember 1998 

Peter: Heute würde ich gerne DEINE Aufmerksamkeit auf eine Frage richten, die so viele 

Male von Dan Barba aus New York gestellt wurde, aber niemals richtig beantwortet 

worden ist. Ich schließe mich ihm auch in dieser Frage an. Die Frage bezieht sich auf 

die Thematik der Träume, des Träumens und des Schlafens. Warum träumen wir und 

was ist die Bedeutung von Träumen, wenn es eine gibt? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Der Grund, warum diese Frage bis jetzt niemals richtig 

beantwortet worden ist, liegt in dem Faktum, dass einige Aspekte ihrer Bedeutung mit 

tieferen mystischen und mysteriösen Gründen zusammenhängen, deren Offenbarung 

zu übermitteln gefährlich und verfrüht wäre. Würden sie verfrüht offenbart werden, 

würde das den Pseudo-Schöpfern, ihren Untergebenen und den Abtrünnigen ein 

wirkmächtiges Instrument geben, effektiv in die Werke MEINER GÖTTLICHEN 

VORSEHUNG einzugreifen. Obwohl in dem KAPITEL, das SCHLAFLEBEN genannt wurde, 

in deinem Buch, Peter, UNSER IRDISCHES LEBEN VERSTEHEN UND ERFÜLLEN, einige 

unbedeutende und allgemeine Vorstellungen über diese Thematik irgendwie in einem 

einschränkten Sinne beschrieben wurden, war ihre wahre Bedeutung bis heute nicht 

verfügbar.  

Wie du weißt, Peter, treten im gesamten Gewebe des gesamten Seins und der gesamten 

Existenz und des Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz gewaltige Veränderungen auf, 

die mit dem Wandel bzw. Schub zusammenhängen, der derzeit stattfindet. Dieser 

Wandel geht über alles hinaus, was während der vorangegangenen Schübe geschehen 

ist. Aufgrund einer bestimmten Position, eines bestimmten Platzes, einer bestimmten 

Lage und eines bestimmten Zustands, der erreicht worden ist und weil jeder und alles 

überall in die richtige, bedeutsame Ordnung und Hierarchie der spirituellen 

Organisation versetzt worden ist, steht die Frage nach der vorherigen Sicherheit nicht 

mehr zur Debatte. Lasst uns also diese Problematik erörtern. 

Bevor wir mit der normalen Erörterung fortfahren, muss eine Warnung angeboten 

werden: Wie du weißt, wurde das menschliche auf eine solche Art und Weise fabriziert, 

dass es sehr komplex, verworren, instabil und extrem ist – von einem Extrem zu einem 

anderen, verwirrend und äußerst unverlässlich. Aufgrund dieses verfluchten Faktors 

ist auch das Thema des menschlichen Träumens sehr komplex, verwirrend, verworren 

usw. Einige seiner Aspekte wären für deinen menschlichen Geist völlig unbegreiflich. 

Sie werden dir offensichtlich werden, nachdem du von deinem menschlichen Leben 

fortgehst. Aber wir könnten mit der Erörterung jener Aspekte fortfahren, die von deinem 

menschlichen Geist begriffen werden können. 
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In einem allgemeinen Sinne können wir dieses Thema in drei Teile teilen, von denen 

jedes mindestens seine eigenen drei Aspekte hat. Der erste bezieht sich auf den 

spirituellen Geist von jedem und die spirituelle Welt, und auf den pseudo-spirituellen 

Geist und die pseudo-spirituelle Welt. Der zweite bezieht sich auf den inwendigen oder 

seelisch-mentalen Geist oder die Zwischenwelt und auf den pseudo-inwendigen oder 

pseudo-mentalen Geist und auf die Pseudo-Zwischenwelt. Und der dritte bezieht sich 

auf den äußerlichen oder physischen Geist und die äußerliche, physische Welt und auf 

den pseudo-äußerlichen Geist und die pseudo-physische Welt.  

Lasst uns mit der Erörterung zu den äußerlichsten Aspekten dieser Frage anfangen und 

dann auf die anderen Ebenen übergehen. Der erste Aspekt dieser Ebene bezieht sich 

auf den physiologischen Faktor. Tatsächlich bezieht er sich auf die Struktur und 

Dynamik des menschlichen Körpers, des menschlichen Gehirns und seines 

Nervensystems. Wie du weißt, Peter, ist der menschliche Körper und sein Nervensystem 

sehr zerbrechlich und in seinem Spielraum der fortwährenden und ununterbrochenen 

Funktion und Manifestation eingeschränkt. Während seiner Alltagsaktivitäten häuft er 

bei seinen Aufmerksamkeits- und Abtastpflichten, und von den täglichen Ereignissen, 

die ständig auf das Gehirn und sein Nervensystem auftreffen, viele Erfahrungen und 

Wahrnehmungen an. Sehr oft wird diese Anhäufung, ohne das eigene bewusste 

Gewahrsein, im menschlichen Gehirn abgelegt. Weil es eine Grenze gibt, wie viel oder 

wie wenig von den angehäuften Informationen ein Gehirn enthalten kann, zwingt es den 

menschlichen Körper, müde zu werden und Schlaf zu bekommen. Während des 

Schlafzyklus entlädt er unnötige und unwichtige angehäufte Informationen, um so 

diesen Körper und sein Nervensystem darauf vorzubereiten, alles zu registrieren, das 

am nächsten Tag geschehen wird. Während dieser Entladung feuern die Neuronen im 

Gehirn ihre elektrischen Ladungen ab. Diese Entladungen der Neuronen werden als 

Träume manifestiert. In den meisten Fällen träumt man auf dieser Ebene des Träumens 

über jene Ereignisse des vorherigen Tages, die entweder vom eigenen bewussten 

Gewahrsein nicht registriert wurden oder unwichtig und bedeutungslos waren. 

Aufgrund dieses Faktors sind einige Träume bedeutungslos und haben keine andere 

Signifikanz, als eine Reinigungs- und Hausmeisterfunktion auszuführen, um das 

Gehirn auf einem optimalen Niveau der Ausführung und Funktion zu halten.  

Der zweite Aspekt dieser Ebene hängt mit dem biologischen Faktor zusammen. Der 

biologische Faktor des menschlichen Körpers bezieht sich auf die Lebenskraft, die zu 

dem Zweck in diesen Körper eintritt, ihn beständig zu beleben. Es gibt einen Fluss an 

Lebensenergie, der beständig in diesen Körper eintritt, um diesen Körper lebendig und 

funktional zu halten. Aber wie du so gut weißt, Peter, ist der menschliche Körper 

äußerst eingeschränkt darin, wie viel oder wie wenig er von dieser Lebensenergie 

aufnehmen kann. Zu viel, und auch zu wenig, würde ihn vernichten. Wie dieser 

Lebensfluss diesen Körper betritt, akkumuliert und speichert der Körper, in all seinen 

Organen, sie in seinen wichtigen Organen und all seinen Zellen. Wenn sie voll sind, 

hören sie aufgrund der Akkumulationseinschränkung dieser Organe und Zellen auf, 

weitere Mengen dieser Lebensenergie zu empfangen. Sobald sie aufhören, sie durch die 
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beständige Funktion dieser Organe und Zellen zu empfangen, wird diese Lebensenergie 

in ihnen aufgebraucht und sie laufen Gefahr, zu sterben. Im Verlaufe dieses 

Aufbrauchens, weil keine weitere Lebensenergie sie belebt, entwickelt sich in ihnen 

langsam eine bestimmte Art von Gift. Dieser Zustand macht den menschlichen Körper 

sehr müde und er schläft ein. Während des Schlafzyklus findet in allen Körperorganen 

und -zellen eine Reinigungs- und Hausmeisterarbeit statt. Diese Aktivität erzeugt wieder 

elektrische Entladungen in den Nerven, die mit diesen Organen und Zellen verbunden 

sind, die das menschliche Gehirn über die Arbeit, die getan wird, und über das Maß an 

verbrauchter Lebensenergie informiert, und darüber, wieviel Reinigung stattfinden 

muss, um sie darauf vorzubereiten, eine neue und frische Welle an Lebenskraftenergie 

zu empfangen. Diese elektrischen Entladungen werden als Träume manifestiert. Diese 

Arten von Träumen erzeugen gewisse bizarre und fast dumme Bilder, deren Inhalt und 

Wirklichkeit unmöglich ist, sich im Wachzustand vorzustellen oder zu erleben. In den 

meisten Fällen hängen diese Arten von Träumen mit der Spezifität menschlicher Organe 

und Zellen zusammen, die ihre eigene verschlüsselte Sprache haben, die zu dem Zweck 

der beständigen Rückkopplung ihres Zustands und ihrer Funktion in das Gehirn 

projiziert werden. Deswegen machen sie für den menschlichen bewussten Geist keinen 

Sinn.  

Der dritte Aspekt dieser Ebene bezieht sich auf den physischen Lebensstil von 

Menschen. Wie du weißt, müssen die Menschen essen und trinken, um ihren Körper 

am Leben zu erhalten. Jedes Mal, wenn sie zu viel essen, zu viel trinken, zu viel schlafen, 

oder zu wenig trinken, zu wenig essen oder zu wenig schlafen, gehen die Körperorgane, 

das Nervensystem, das menschliche Gehirn und alle Körperzellen in eine bestimmte Art 

von Turbulenz und fast in einen Schockzustand. Wie ihr wisst, verursacht zu viel 

trinken oder zu viel Schlaf und vice versa enormen Druck und Bürde auf allen 

Körpersystemen. Wieder wird der Körper sehr müde und schläfrig. Wenn man schlafen 

geht, bringt der Druck und der Schock der körperlichen Anspannung oder das Fehlen 

davon, in welchem Modus es auch geschieht, einen dazu, zu träumen, was die 

Abnormalität des eigenen Körperzustands widerspiegelt. Diese Abnormalität, die an das 

menschliche Gehirn signalisiert wird, zwingt das Gehirn dazu, die Aktivität zu beginnen, 

die die Körperfunktion wieder einmal auf ihr normales optimales Niveau umkehren 

würde. Im Verlauf dieser Arten von Aktivitäten ereignet sich im Gehirn ein 

ungewöhnlich intensives Entladen der Neuronen, mehr als unter allen anderen 

Bedingungen. Diese ungewöhnlichen Mengen an Aktivitäten werden in den Träumen 

widergespiegelt, die ihr als Albträume erlebt. Diese Arten von Albträumen können 

physiologisch bezeichnet werden. (Es gibt andere Arten von Albträumen, über die wir 

später reden werden). Wenn du zum Beispiel zu viel isst, verursacht die Schwere, das 

Sodbrennen in deinem Bauch und ähnliche Symptome dir diese Arten von Albträumen.  

Die zweite, intermediäre oder mentale Ebene kann man sich auch so vorstellen, dass 

sie ihre eigenen drei Aspekte hat. Der erste Aspekt bezieht sich auf die mentalen 

und/oder intellektuellen, emotionalen und ähnlichen Aktivitäten, denen jeder Mensch, 

zu einem Ausmaß, nachgeht. Diese Aktivitäten legen viel Druck auf die mentalen 
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Fähigkeiten eines jeden Individuums. Weil alle mentalen Fähigkeiten und die 

Mentationsprozesse von jedem Menschen durch das menschliche Gehirn und sein 

Nervensystem verarbeitet werden, sind sie in dem Spielraum ihrer Manifestation durch 

die Grenzen eingeschränkt, wie viel oder wie wenig das Instrument oder das Mittel, 

durch das sie manifestiert werden können, in sich aufnehmen kann, oder wie es in der 

Lage ist, zu verarbeiten. Wenn es ein Übermaß an diesen Arten von Aktivitäten oder 

eine zu intensive Beschäftigung mit ihnen gibt, oder wenn es andererseits nicht genug 

von ihnen gibt (der Zustand der Langeweile zum Beispiel), werden das Nervensystem 

und sein Zentrum – das Gehirn – sehr müde und erfordern Schlaf, Ruhe oder 

Schlummer. Während dieser Zeit findet eine Wiederauffüllung von Lebenskraftenergien, 

die mit solchen mentalen Aktivitäten und Mentationsprozessen zusammenhängen und 

sie befähigen, statt, damit sie zur Wirklichkeit werden. Während dieser Zeit wird eine 

besondere Art von Aktivität eingeführt, die dafür sorgt, dass andere Arten von Neuronen 

aktiviert werden und damit anfangen, sich in den Bereich zu entladen, dem zugeteilt 

ist, der Träger dieser mentalen Aktivitäten und Mentationsprozesse zu sein. Im Prozess 

dieses Entladens wird ein spezifischer Bereich im Gehirn aktiviert, der die Tür sowohl 

zur menschlichen Seele, als auch zu der besonderen intermediären Dimension oder 

intermediären Pseudo-Dimension öffnet, was diese Dimensionen dazu befähigt, die 

notwendige Arbeit durchzuführen, um dem Menschen, der sich in solchen Aktivitäten 

wie Denken, Fühlen, Wollen, Entscheiden, Sich in Beziehung setzen und ähnliche 

Aktivitäten, zusammengefasst genannt – die Mentationsprozesse –, manifestiert, die 

richtige und optimale mentale Funktion wiederherzustellen.  

Während dieser wichtigen Arbeit könnte, wer oder was auch an ihr teilhat, versehentlich 

den Zustand und den Prozess des Träumens beeinflussen, und ihre Präsenz in das 

visuelle Feld der Träume durchsickern. Aufgrund des Faktums, dass jede Welt ihre 

eigene Sprache hat, und gleichzeitig eine Sprache, die allen gemeinsam ist – die Sprache 

der Entsprechungen –, werden die Träume in den Symbolen, Metaphern, Bildern und 

ähnlichen Elementen dargestellt, die für diese Welt spezifisch sind. Abhängig davon, 

wer oder was oder von wo diese Teilhabe eintritt, diese Arten von Träumen können 

entweder positiv, angenehm oder glücklich sein, oder negativ, unangenehm und 

unglücklich.  

Der zweite Aspekt dieser Ebene bezieht sich auf die menschliche Selbstwahrnehmung, 

den menschlichen Selbstwert, das menschliche Selbstbild, die menschliche 

Selbstbewertung und Selbstakzeptanz. Die Art, wie jeder Mensch sich selbst 

wahrnimmt, fühlt, denkt, will, akzeptiert, erlebt und bewertet, bestimmt die Qualität 

und den Inhalt seiner/ihrer Träume. Diese Zustände führen während der Schlafenszeit 

das Öffnen der Türen zu verschiedenen Dimensionen in der intermediären Welt und in 

der pseudo-intermediären Welt herbei. Abhängig davon, was für eine Art Selbstkonzept, 

Selbstidentität, Selbstakzeptanz usw. man hat, die Türen sind entweder zur positiven 

Seite oder zur negativen Seite dieser Dimensionen, oder manchmal zu beiden, entweder 

simultan oder sequentiell, geöffnet. Wenn man sich zum Beispiel schuldig, beschämt, 

reumütig usw. über etwas fühlt, was man tat, oder dachte dass man es tat, sind die 
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Türen weit zur negativen Seite dieser Dimension geöffnet und man wird auf eine 

negative Weise von ihr beeinflusst – durch Angst und Albtraumartigen Träumen, die mit 

den unbewussten Bedürfnissen und Sehnsüchten zusammenhängen, bestraft zu 

werden.  

Was ihr über diesen Aspekt der besagten Ebene, und all der anderen folgenden Ebenen 

und ihren Aspekten, verstehen müsst, ist, dass jedes empfindende Wesen, alle 

Menschen und Sub-Kreaturen der ZONE DES AUSSATZES eingeschlossen, sich in 

mehreren multidimensionalen Welten aufhalten, die ihren Einfluss auf ihre Leben 

ausüben. Für Menschen, Sub-Kreaturen und ähnliche Wesenheiten in der ZONE DES 

AUSSATZES ist dieser Aufenthalt immer unbewusst. Aber durch bestimmte Arten von 

Haltungen, Verhaltensweisen, Beziehungen und ähnlichen Faktoren könnte das 

Bewusstsein über diesen Aufenthalt, diese Kommunikation und Interaktion mit ihnen 

während ihres Schlafes durchsickern. In diesem Fall werden die Bewohner dieser 

Welten den Inhalt und die Dynamik der eigenen Träume beeinflussen. Und nochmal, 

weil sie ihre eigene Sprache sprechen, die Sprache der spezifischen Metaphern, Bilder 

und Symbolen, werden die Träume voll von ihnen, und unterliegen der Notwendigkeit, 

sie zu deuten oder sie in die menschliche bewusste Art der Alltagssprache zu 

übersetzen. Wenn man sich also zum Beispiel schuldig usw. fühlt, wird man durch 

dieses negative Gefühl eine Kommunikation und Interaktion mit Wesenheiten triggern, 

die sich an diesen Arten von Gefühlen nähren und sich demjenigen anhaften werden, 

und ihn/sie dazu bringen, dass er/sie in Symbolen träumt, die Beklemmung, Angst 

und ähnliche schlechte Emotionen herbeiführen, die in einem möglichen Albtraum 

resultieren; und manchmal sogar im Herzinfarkt – das Wunschdenken, bestraft zu 

werden. Aber auch das Gegenteil ist wahr: Die positiven, glücklichen, freudigen, 

freundlichen, friedlichen und altruistischen Arten von Emotionen und Gefühlen werden 

das Öffnen der Türen zur positiven Seite dieser Dimensionen herbeiführen, es möglich 

machen, dass die positiven Bewohner dieser Welten durchkommen, einen dazu bringen, 

Träume zu haben, die sehr angenehm, erfreulich, erfüllend, erfrischend und heilend 

sind, aus denen man nicht herauskommen will.  

Der dritte Aspekt dieser Ebene bezieht sich auf die Einzigartigkeit der eigenen 

Persönlichkeit, und Seele oder Mentalität. Zu diesem Bewusstsein gehören spezifische 

Aspekte, die jedes Individuum in eine einzigartige Position relativ zu jedem und allem 

anderen versetzen. Wie du weißt, Peter, besetzt jedes Individuum seinen/ihren eigenen 

einzigartigen, persönlichen und individuellen Raum, Zeit, Lage und/oder Zustand. 

Gleichzeitig hat jedes Individuum seine/ihre eigene spezifische Funktion und Aufgabe 

im Gewebe des Raumzeit- und Zustand-Lage-Kontinuums. Aufgrund dieses Aufbaus, 

um die Spezifität der eigenen Position, des eigenen Zustands, Platzes, der eigenen Lage, 

Aufgabe und Funktion zu dem Vorteil oder dem Schaden von allen – was der Fall auch 

sein mag – zu illustrieren und zu manifestieren, ist jedes Individuum auf eine sehr 

spezifische und ungewöhnliche Art mit allen anderen verbunden. Aufgrund dieses 

wichtigen Faktors läuft 24 Stunden am Tag eine fortwährende Interaktion ab, mit ihnen 
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allen zu der einen oder anderen Zeit, was eine sehr besondere und einzigartige 

Anordnung erzeugt, in dem dieses Individuum in der Lage ist, alles aus sich 

freizusetzen, was für ihn/sie und für seine/ihre Arbeit spezifisch ist. Im Verlauf einer 

solchen Freisetzung, abhängig von der Qualität und dem Inhalt der Information, die 

freigesetzt wird, und durch den Prozess dieser Freisetzung, wird die Tür für das 

Traumgewahrsein von so einer Kommunikation und so einem Einfluss der Wesenheiten 

geöffnet, die in diesem Moment daran teilhaben, die relevante Information zu 

empfangen. Die Qualität und der Inhalt dieser Freisetzung, und das Maß an Wichtigkeit 

der Information, die freigesetzt wird, bestimmen, wer oder was durchkommen wird und 

welche Art von Traumsymbolik sich in den Träumen des besagten Individuums 

manifestieren wird.  

Die dritte Ebene der Bedeutung des Träumens – die spirituelle – ist die wichtigste, 

entscheidendste und bedeutsamste. Es ist diese Ebene, die als die mysteriöseste und 

mystischste bezeichnet wurde. Sie bezieht sich auf das Faktum, dass jedes Individuum 

ein multidimensionales Wesen ist. Diese Aussage bringt die Wirklichkeit des Prinzips 

mit sich, das zeigt, dass jeder auf vielen Ebenen von Wirklichkeit und Pseudo-

Wirklichkeit funktioniert.  

Lasst uns mit einer Erinnerung an die folgenden Fakten anfangen: Wie du dich 

erinnerst, Peter, wurde viele Male allen gezeigt, dass ihr euch dafür einsetzt, in vielen 

Welten zu arbeiten und zu funktionieren, ohne dass ihr euch in den meisten Fällen 

bewusst gewahr seid, dass es so ist. Also seid ihr durch verschiedene Ebenen und 

Aspekte eures Geistes und Pseudo-Geistes mit verschiedenen Kreisen der SCHÖPFUNG 

und Pseudo-Schöpfung verbunden. Während eurer Interaktion in diesen Welten ist euer 

bewusster Geist entweder mit äußerlichen Faktoren beschäftigt, die in euren 

äußerlichen Welten geschehen, oder, wann immer eine intensivere Beteiligung 

erforderlich ist, während eures Schlafes. Es ist in dieser Phase der Beteiligung in eurem 

Schlaf, dass bestimmte Aspekte dieser Interaktion und Arbeit in euren Schlaf in der 

Form von Träumen durchsickern. Aber auch, weil ihr euch in der menschlichen Haut 

befindet, damit ihr von dieser Arbeit nicht abgelenkt werdet und ihren Prozess nicht 

störend beeinflusst, oder dass der negative Zustand nicht erkennt und sich nicht 

gewahr wird, dass ihr in wichtiger Arbeit verwickelt seid, entweder in seinem Reich oder 

im Reich des positiven Zustands, werden Traumzustände mit Ereignissen 

herbeigeführt, die banal, langweilig sind oder keine besondere Bedeutung haben. Das 

hilft euch, jede Verunreinigung oder unerwünschten Einfluss von irgendjemandem zu 

vermeiden, der nicht Teil dieses Prozesses ist. Gleichzeitig beeinflusst die Interaktion 

mit Wesen in anderen Dimensionen auf verschiedenen Ebenen und Pseudo-Ebenen den 

Inhalt und die Natur eurer Träume. Also funktionieren in diesem besonderen Sinne 

Träume sehr oft als wichtige Köder.  

Es ist in diesem Aspekt des Träumens, dass der negative Zustand – der weiß, dass ihr 

irgendwie verwickelt seid, aber nicht weiß, wie, wo oder in welcher Art und Weise –, um 

euch davon abzuhalten, was immer es ist, worin ihr verwickelt seid, die sogenannten 
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Propaganda-Träume herbeiführt. Das sind die Angsttaktiken des negativen Zustands, 

um dir Beklemmung, Panikattacken, geistig-spirituelle Albträume zu verursachen und 

unnötige Bedenken in deinen Geist herbeizuführen. Der negative Zustand weiß sehr 

gut, dass, wenn du von dem in Anspruch genommen wirst, was sie in dieser Hinsicht 

auslösen, du nicht in der Lage wärst, vollumfänglich und kompetent in allem zu 

funktionieren, was du auf jeder Ebene von Sein und Existenz, und Pseudo-Sein und 

Pseudo-Existenz, tust.  

Der zweite Aspekt dieser Ebene bezieht sich auf den Faktor der nicht-zeitlichen und 

nicht-räumlichen Natur von nicht-physischen Welten. In diesen Welten funktionierst 

du außerhalb der Raumzeit-Parameter. In ihnen treten Vergangenheit, Gegenwart, und 

Zukunft simultan und synchron auf. In einem solchen Modus des nicht-räumlichen 

und nicht-zeitlichen Kontinuums zu funktionieren ist für das menschliche Gehirn und 

den menschlichen bewussten Geist undenkbar. Wie du weißt, funktionieren sie in 

einem linearen Modus, der wie ein gerader Pfeil aus der Vergangenheit zur Gegenwart 

und in die Zukunft dahingleitet. Um deinen Geist nicht in Verwirrung und in einen 

tödlichen Schock zu versetzen, werden während deines Schlafes Orientierungspunkte 

in einigen Arten von raumzeitgebundenen Bildern, Visionen und Träumen eingeführt. 

Träume zu haben ist in dieser Hinsicht also eine Frage des Überlebens für deinen 

physischen Körper. Dass der menschliche Körper ohne Träume nicht überleben kann 

(der sogenannte REM Schlaf), ist sogar für Traumforscher ein sehr wohlbekannter 

Faktor. Aber sie haben keine Ahnung, warum er ohne sie nicht überleben kann.  

Aber zu dieser Situation gehört ein anderer Aspekt. Einige sensible Individuen, die im 

Grunde immun sind, solche tödlichen Schocks zu entwickeln, könnten diesen nicht-

zeitlichen und nicht-räumlichen Zustand nutzen, um bestimmte Arten von Träumen 

und Visionen zu entwickeln, die die Form von Vorahnungen und eines Gefühls 

annehmen können, dass in der nahen oder sogar fernen Zukunft etwas wichtiges 

geschieht. Das sind die sogenannten prophetischen Träume, die die Resultate der 

eigenen Fähigkeit sind, sich an die Energien der Ereignisse anzuschließen, die 

beruhend auf ihrer Teilhabe am nicht-zeitlichen und nicht-räumlichen Kontinuum im 

Begriff sind, aufzutreten. Natürlich sind einige sensiblen Individuen in der Lage, sich 

sogar im Wachzustand, wenn sie ihre Aufmerksamkeit auf den Zustand des Innenseins 

verschieben, an solche Energien anzuschließen. Es wird von MIR gestattet, dass dieses 

Auftreten geschieht, um diese Individuen auf das vorzubereiten, was kommen soll, und 

um den Schock der neuen Ereignisse abzufedern. Nochmal, es hat eine Schutzwirkung. 

Es ist auch während dieser Art von Träumen, dass die sogenannten lebhaften oder 

luziden Träume auftreten. Auch sind ein paar sehr wenige sensible Individuen mit der 

Hilfe der Kräfte des negativen Zustands in der Lage, Vorhersagen zu treffen und einige 

eingeschränkten Aspekte der Zukunft zu sehen, während sie sich in diesem Zustand 

befinden. Ihr nennt sie Seher.  

Der dritte Aspekt dieser Ebene ist die wichtigste. Sie bezieht sich direkt auf MICH und 

auf MEINE Beziehung zu jedem in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-
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Existenz. Wie ihr wisst, seid ihr alle relativ. Eure Relativität erfordert die fortwährende 

Instandhaltung, Unterstützung und den beständigen Fluss MEINER persönlichen 

Lebensenergien in euch. Das Leben aller relativen Wesen, ob empfindend oder nicht-

empfindend, ob positiv oder vorübergehend negativ, wird von dem Faktor 

aufrechterhalten, dass sie auf die eine oder andere Art mit MIR verbunden sind, egal, 

ob sie es wissen oder nicht, dass das der Fall ist. Aus der ABSOLUTEN LAGE in die 

relative hineinzuarbeiten erfordert eine besondere Herangehensweise. Es gibt eine 

Titration dieser Energie in jedes Individuum in Übereinstimmung mit seinen/ihren 

einzigartigen Bedürfnissen. Während dieser Titration tritt bei der Interaktion zwischen 

MIR und dir ein sehr wichtiger Prozess auf. In diesem Prozess tritt das ABSOLUTE in 

das relative ein. Durch den Faktor dieses Eintritts wird das relative beständig in sein 

eigenes Leben wiederbelebt. Hier liegt für euch ein ungewöhnliches Rätsel: An jedem 

Punkt eures Seins und eurer Existenz, aufgrund eurer Relativität und weil ihr euer 

Leben nicht aus euch selbst, von euch selbst oder anhand euch selbst erzeugen könnt, 

seid ihr fortwährend tot. MEINE ABSOLUTE Präsenz in eurer Relativität befähigt euch, 

in einem Bruchteil einer Sekunde sofort wieder lebendig zu werden. Das ist für euch ein 

sehr schwieriges Konzept zu begreifen. Aufgrund eurer relativen Lage sterbt ihr jeden 

Bruchteil einer Sekunde. In genau demselben Moment, wenn ihr sterbt, werdet ihr von 

MEINER Präsenz als das EINZIGE LEBEN anhand, aus und von IHM/IHR SELBST, 

wiederbelebt. Weil dieses Ereignis in einem nicht-räumlichen und nicht-zeitlichen Reich 

geschieht, habt ihr kein Gewahrsein von eurem beständigen Sterben oder in jedem 

Moment tot zu sein, und genau gleichzeitig wiederbelebt zu werden.  

Wie hängt dieses Rätsel also mit dem Zustand eures Schlafs und Träumens zusammen? 

Euer Schlaf spiegelt eigentlich den Zustand eures Sterbens wider. Eure täglichen 

Nichtschlaf-Aktivitäten spiegeln den Zustand eurer beständigen Wiederbelebung durch 

MICH wider. Nun, vergesst nicht, dass das in einem nicht-räumlichen und nicht-

zeitlichen Zustand geschieht. Aber wenn es auf euer äußerliches Leben projiziert wird, 

gibt es den Gesetzen eurer Zeit und eures Raumes nach, es tritt also sequenziell auf 

und nicht genau gleichzeitig, wie es in MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND der Fall ist. 

Aufgrund MEINER unaufhörlichen Arbeit in dieser Hinsicht löse ICH, um euch vor dem 

furchtbaren Gefühl zu bewahren, nicht am Leben zu sein, während der Phase eures 

Todes, der von eurem Schlaf repräsentiert wird, verschiedene Arten von Träumen aus, 

die euch ein Gefühl geben, dass das Leben in euch weitergeht. Gleichzeitig werden 

durch die Herbeiführung dieser Träume die Repräsentanten des negativen Zustands 

davor abgeschreckt, euren Tod zu erkennen, denkend, dass ihr am Leben seid, also 

unfähig sind, aus eurem Zustand, und MEINER Arbeit in euch, irgendwas abzuleiten, 

das sie für ihre widrigen Zwecke nutzen könnten.  

Aber zu diesem Aspekt gehört ein anderer wichtiger Punkt. Während eurer 

Schlafenszeit, oder Todeszeit, wird beständig eine besondere Art von Traum induziert, 

die ihr beim Aufwachen vergesst, aber die der wichtigste Faktor in MEINER Arbeit mit 
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euch ist. Diese und ähnliche Träume hängen mit MEINEM Werk der Erlösung und mit 

der Beseitigung des negativen Zustands zusammen. Während dieser Zeit werden 

bestimmte Arten von – für euch – sehr ungewöhnlichen Symbolen, Bildern und 

Darstellungen verwendet, die für jeden überall, sowohl im positiven als auch im 

negativen Zustand entsprechend, eine beständige Erinnerung an die Vereinbarung 

sind, die zwischen MIR und allen Teilhabern an diesem Zeitzyklus in Bezug auf sein 

Ergebnis getroffen wurde. So eine beständige Erinnerung ist eine absolut notwendige 

Bedingung, aus dem einfachen Grund, dass diese Teilhaber – ihr alle – vergessen 

würden, dass das der Fall war und dem negativen Zustand oder dem ewigen Tod erliegen 

würden. Diese Traumarten sind für die Menschen auf eurem Planeten und für jeden in 

der ZONE DES AUSSATZES besonders entscheidend.  

Zu einem Zeitpunkt wird der Inhalt und die Bedeutung dieser Träume zu ihrer 

bewussten Aufmerksamkeit gebracht werden, und darauf beruhend werden sie in der 

Lage sein, sich an die Bedingungen dieser wichtigen Vereinbarung zu erinnern und von 

ihrem Leben der Negativität abkehren und daraufhin zum positiven Zustand 

konvertieren. Der Punkt hier ist, wieder, die Relativität ihres Zustands. Würden sie in 

dieser Hinsicht keinen beständigen Input aus dem ABSOLUTEN haben, wären sie nicht 

in der Lage, irgendwas über diese Vereinbarung oder über irgendwas anderes was das 

betrifft, im Gedächtnis zu behalten. Der Grund, warum so eine wichtige Arbeit durch 

das Träumen getan wird, liegt in dem Faktum, dass sie, wenn sie wissen würden, dass 

das der Fall ist, alles tun würden, was in ihrer Macht steht, um die Auswirkung und 

den Einfluss dieser Träume zunichte zu machen. In diesem Fall würden sie auf ewig 

untergehen.  

Peter: Was ist mit jetzt? Sie werden diesen Dialog lesen, sobald ihn Gloria liest und 

sobald er an Dan geschickt wird und Dan und Olga ihn lesen. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, du wurdest im ERSTEN DIALOG von MIR 

darüber informiert, dass von nun an gewaltige Veränderungen stattgefunden haben. Du 

hast keine bewusste Vorstellung darüber, was all diese Veränderungen mit sich bringen 

– während dieses monumentalen Wandels. Es genügt zu sagen, dass in den ganzen 

HÖLLEN und anderswo eine sehr wichtige Situation geschaffen, eine sehr wichtige Arbeit 

durchgeführt, ein bedeutsamster Meilenstein erreicht und eine neue Grundlage 

geschaffen wurde. Was das erreicht hat, ist, dass niemand im negativen Zustand oder 

woanders, weder die Pseudo-Schöpfer noch ihre Untergebenen, noch die Abtrünnigen 

oder irgendjemand anderes, noch länger imstande sind, irgendwas dagegen zu 

unternehmen, was in dieser Hinsicht oder in irgendeiner anderen Hinsicht hier 

offenbart wurde. Vergesst das nicht. Also ist diese Information sehr sicher und kann 

überhaupt nicht missbraucht werden.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Information. Ich möchte heute keine weiteren 

Fragen mehr stellen, weil ich denke, dass wir für jetzt genug hatten. Habe ich Recht? 
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, du hast Recht. Aber lass MICH dich zum 

Abschluss dieses Dialogs nochmal daran erinnern, dass es andere wichtige Aspekte zu 

der Thematik gibt, die heute hier erörtert wurde, aber sie sind von einer ABSOLUTEN 

NATUR, oder zu diesem Zeitpunkt kann ihre Natur von dem eingeschränkten 

menschlichen Geist nicht begriffen werden. Aber was hier darüber offenbart wurde, 

reicht gut aus und ICH hoffe, dass auch Dan mit MEINER Antwort auf seine Frage 

zufrieden sein wird. Hab also einen schönen Resttag und bereite dich auf den Besuch 

von Marko und Michael aus der Slowakei vor, die heute am späten Abend ankommen. 

Peter: Nochmal, ich danke DIR sehr.  
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FÜNFTER DIALOG 
 

28. Dezember 1998 

Peter: Heute morgen gehen mir mehrere Fragen durch den Kopf. Zunächst sind, wie 

DU weißt, Marko Mihálik und Michal Miko aus der Slowakei angereist und haben mir 

eine Kopie der wunderschönen Hardcover-gebundenen Übersetzung von DIE NEUE 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS mitgebracht. Ich wünschte, wir könnten 

so eine schöne Ausgabe in der englischen Version herausbringen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, und ICH erweise ihnen, und allen, die daran 

beteiligt waren, diese Veröffentlichung möglich zu machen, und für ihre hervorragende 

und exzellente Arbeit, MEINE persönliche Dankbarkeit, Würdigung und Wertschätzung. 

Glaub MIR, Peter, es ist kein Zufall, dass in dieser entscheidenden Zeit eine Kopie 

MEINES Buches in der Slowakischen Version an dich geliefert wurde. Es bedeutet ein 

anderer Meilenstein im Prozess der Manifestation des laufenden Wandels.  

Peter: Bevor ich meine Fragen stelle, möchte ich darum bitten, dass DU etwas weiter 

zu den Traumthemen kommentierst. Dan und ich sind daran interessiert zu wissen, ob 

es im Zusammenhang mit den Vertretern des positiven Zustands, und besonders mit 

jenen, die fest mit DEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind, irgendwelche 

spezifischen Punkte über das Träumen und über Träume gibt.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Im Großen und Ganzen ist das, was im VIERTEN DIALOG 

in dieser Hinsicht offenbart wurde, auf alle von euch voll anwendbar. Aber es gibt 

gewisse Feinheiten und Details. Zum Beispiel sind einige von euch an sehr wichtiger 

Arbeit in verschiedenen Regionen der HÖLLEN beteiligt. Die Natur dieser Arbeit kann 

derzeit aus Sicherheitsgründen nicht offenbart werden. Weil diese Beteiligung im 

Wesentlichen kontinuierlich ist, wird euer Träumen von diesem Faktor signifikant 

beeinflusst. In diesem Fall werden eure Träume, in einer Mehrheit der Fälle, von einer 

unangenehmen Natur sein. Was ist schließlich angenehm daran, inmitten des negativen 

Zustands zu arbeiten? Aber das bedeutet nicht, dass ihr nicht auch gelegentlich 

angenehme Träume habt. Ihr erinnert euch einfach nicht an sie aus dem Grund, dass 

ihre Erinnerung euch nicht nur von eurer Arbeit entmutigen könnte und würde, 

sondern sie könnten und würden euch auch von dieser Arbeit abhalten. Dann würdet 

ihr beständig diese Arten von Träumen haben wollen. Weil ihr während dieser Arten von 

Träumen mit MIR oder mit den Mitgliedern eurer spirituellen Familie und eurer 

Heimbasis in Kommunikation steht, könntet ihr in diesem Fall eure Pflichten und eure 

Aufgabe in den HÖLLEN, oder in welcher Region der ZONE DES AUSSATZES auch immer, 

der ihr zugeteilt seid, nicht erfüllen. Die Tür kann nicht simultan zu beiden geöffnet 

werden, zum positiven Zustand und zum negativen Zustand entsprechend.  
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In Dans Fall ist die Situation wegen seines Gesundheitszustands, wegen dem er 

psychotropische Medikamente nimmt, etwas komplizierter. Wie du aus deiner 

Berufspraxis weißt, Peter, hat diese Art von Medikation eine Tendenz, die 

Funktionsweisen der Gehirnzellen und die Übertragung chemischer Substanzen zu 

verändern. Aufgrund dieser Veränderung ist er anfälliger dafür, im Fall seines 

Träumens die Tür zum negativen Zustand zu öffnen. So wirken einige dieser 

Medikamente. Sein Zustand wurde genau zu dem Zweck gewählt, um einen leichteren 

Zugang zu jenen Regionen der HÖLLEN zu haben, wo er für MICH Arbeit verrichtet. 

Deswegen braucht er nicht jedes Mal durch den komplizierten Prozess gehen, in diese 

Welten einzutreten. Also sollte niemand zu streng darin sein, dass er Medikamente 

nimmt. Es dient einem wichtigen Zweck.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Erläuterung. Meine Frage heute bezieht sich mehr 

auf ein politisches Thema und auf die Situation mit den Pseudo-Schöpfern, ihren 

Untergebenen und Abtrünnigen. Was ist DEIN Kommentar zu der derzeitigen politischen 

und wirtschaftlichen Situation auf diesem Planeten? Ist es angemessen, dass ich Fragen 

wie diese stelle? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Natürlich, Peter. Mittlerweile solltest du wissen, dass es 

in Sein und Existenz nichts gibt, was keine spirituelle Konnotation hat. Was ihr auf 

eurem Planeten in der Form von politischen, wirtschaftlichen und allen anderen Arten 

von Aufruhr erlebt, entstammt immer einem spirituellen Bereich und hat spirituelle 

Wurzeln und Entsprechungen. Aber bevor wir dazu übergehen, näheres zu dieser 

Thematik auszuführen, lass MICH für einen Moment auf etwas anderes abschweifen. 

ICH nehme in deinem Geist beständige Zweifel darüber wahr, ob es angemessen ist, 

diese DIALOGE aufzuschreiben und sie in der geschriebenen Form zu verbreiten. Habe 

ICH Recht? 

Peter: Ja, DU hast Recht. Wegen solcher autoritären Aussagen in Bezug darauf in den 

UPDATES der FOLGESÄTZE… bin ich wirklich besorgt darüber. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Um deinen Geist zu beruhigen, lass MICH zwischen dem, 

was im Buch MEINER NEUEN OFFENBARUNG darüber gesagt wurde, ganz am Ende von 

KAPITEL 30, und dem, was dir in FOLGESÄTZE… gezeigt wurde, ein paar Vergleiche 

ziehen. Wie du dich aus diesem Kapitel erinnerst, wurde dort sehr deutlich betont, dass, 

und ich zitiere, „DIE NEUE OFFENBARUNG wird mit offenem Ende bleiben. Das bedeutet, 

dass ihr, falls und wenn nötig, nach KAPITEL DREIßIG zusätzliche KAPITEL zugefügt 

werdet, um weitere Entwicklungen in der spirituellen Wirklichkeit der SCHÖPFUNG und 

im Prozess der Erlösung durch DEN HERRN JESUS CHRISTUS und dem Entfalten 

SEINES/IHRES GROßEN PLANS widerzuspiegeln.“ Und im nächsten Abschnitt: „Viele 

Vorstellungen DER NEUEN OFFENBARUNG, wie sie in diesem Buch offenbart wurden, 
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werden bis zum letzten Ende dieses Zeitzyklus gelten. Einige werden wie nötig, wenn 

nötig und falls nötig abgewandelt oder ersetzt werden.“ (Seite 818). 

Eine Proklamation dieser Natur ist sehr deutlich: Nichts in MEINER SCHÖPFUNG oder 

anderswo ist jemals stagnierend, rückschrittlich oder fixiert. Alles befindet sich in einem 

progressiven Modus in der fortwährenden Bewegung nach vorne und vorwärts. Da alle 

empfindenden Wesenheiten und Geschöpfe von einer relativen Natur sind, setze ICH in 

einem progressiven Modus aus MEINER ABSOLUTEN SCHÖPFERISCHEN Leistung immer 

etwas Neues an sie frei, auf dem sie ihr Leben erweitern und bereichern können. 

Aufgrund dieses Faktors, wie in MEINER NEUEN OFFENBARUNG angemerkt wurde, wird 

es immer eine andere NEUE OFFENBARUNG geben, einen anderen Zusatz, eine andere 

Modifikation und Veränderungen und UPDATES zu ihr, um den hereinkommenden 

neuen Schritt in der spirituellen Weiterentwicklung von jedem widerzuspiegeln. Solange 

ihr euch in der menschlichen Haut befindet, auf Planet NULL lebt, wird es die 

Notwendigkeit nach dem geschriebenen Material immer geben. In dieser Hinsicht ist 

nichts anderes verfügbar. Es ist der Modus, wie sie sich euch präsentiert, und nicht 

ihre Form. Derzeit gibt es auf eurem Planeten keinen anderen Weg, um diese wichtigsten 

Punkte zu vermitteln, als diesen. Also wird die oben zitierte Aussage immer wahr sein.  

Andererseits hat das, was euch in FOLGESÄTZE… gezeigt wurde, nicht diese besondere 

Konnotation. Um nochmal zu wiederholen: Die Empfehlung, die euch und allen Lesern 

damals gegeben wurde, spiegelte die Notwendigkeit wider, die es damals für diese 

besondere Situation gab – für das Hier und Jetzt. Daher war sie nur für diese 

bestimmte Zeit und für diesen bestimmten Zustand wahr, der in dem Modus der Schübe 

bzw. Wandlungen existierte, die an jedem ihrer Knotenpunkte auftraten. Zweifelt also 

nicht daran, weil das nur die Kräfte des negativen Zustands zufriedenstellt. Sie könnten 

eure Zweifel als ein Tor verwenden, um euch schlecht zu beeinflussen. Und dass das 

geschieht, das wollen wir nicht. 

Peter: Danke DIR für diese Erinnerung. Ich werde in dieser Hinsicht mein Bestes geben. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Aber lass uns auf deine Frage zurückkommen. An diesem 

Punkt wäre es eine gute Idee, ein paar Informationen über die Rückkehr der Pseudo-

Schöpfer und was danach geschah zu wiederholen. Wie du weißt, Peter, wurde dir diese 

Information mündlich geben, aber sie wurde niemals in der geschriebenen Form 

aufgezeichnet. Jetzt ist es Zeit und angemessen, das zu tun.  

Als die Pseudo-Schöpfer zurückkehrten und sich die Situation auf Planet NULL ansahen 

und wie sich das Menschengeschlecht auf ihm entwickelt hat, waren sie davon 

angewidert. Also war ihr erster Impuls, alles und jeden auf seinem Angesicht zu 

zerstören und mit ihren genetischen Experimenten ganz von vorne anzufangen. 

Offensichtlich haben sich beim Menschengeschlecht die Dinge nicht so entwickelt, wie 

sie es erwarteten. Und was war es, was sie erwarteten? Ihre Erwartung in dieser 
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Hinsicht beinhaltete den uneingeschränkten Beweis, dass das Leben in demselben 

Modus und auf dieselbe Art und Weise wie im positiven Zustand existieren kann, ohne 

den Einbezug von irgendwelchen spirituellen Prinzipien oder von GOTT, oder mit 

falschen spirituellen Prinzipien und falschen Göttern. Natürlich hat es sich nicht so 

entwickelt. Also entschieden sie sich dazu, es abzuschaffen. Aber als sie das Leben von 

verschiedenen Menschen und ihren entsprechenden Gesellschaften und Ländern 

beobachteten, bemerkten sie, wie du weißt, Peter, dass einige Vertreter des positiven 

Zustands sich nicht so entwickelten wie alle anderen. Aufgrund dieser Beobachtung 

verschoben sie ihre Entscheidung, Planet NULL zu zerstören. Sie mussten diese 

Vertreter des positiven Zustands studieren, um zu bestimmen, was es in ihnen ist, was 

sie so anders vom Rest macht.  

Aber ihr müsst euch bewusst sein, dass nicht alle Pseudo-Schöpfer mit diesem Plan 

einverstanden waren. Deswegen ereignete sich zwischen ihnen eine Dreifach-Spaltung. 

Die eine Gruppe – beruhend auf ihrer Beobachtung und auf der Anerkennung des 

Faktums, dass das Leben ohne wahre Spiritualität und ohne DEN HERRN JESUS 

CHRISTUS nicht imstande ist, alles andere zu werden außer das, was das menschliche 

Leben wurde – kam zu der richtigen Schlussfolgerung, zum positiven Zustand zu 

konvertieren oder diese Konvertierung zu unterstützen. Die andere Gruppe neigte dazu, 

alles so zu belassen, wie es auf diesem Planeten ist, und ihn weiterhin zu beobachten, 

um zu sehen, wie es sich am Ende entwickeln wird. Die dritte Gruppe, die aggressivsten, 

negativsten und radikalsten, wollten mit der Zerstörung fortfahren, weil sie annahmen, 

dass sie, beruhend auf der Beobachtung und Untersuchung der Vertreter des positiven 

Zustands, und beruhend auf der genetischen Struktur dieser Vertreter, jetzt genug 

Material hatten, um mit einer neuen Zucht an Kreaturen ganz von vorne anzufangen, 

mit denen sie beweisen konnten, dass das Leben auf dieselbe Art und Weise wie im 

positiven Zustand existieren könnte und kann, ohne DEN HERRN JESUS CHRISTUS und 

SEINE/IHRE spirituellen Prinzipien oder, was am wichtigsten ist, mit falschen Göttern 

– ihnen, und ihren eigenen pseudo-spirituellen Prinzipien.  

Irgendwann bildeten die erste und die zweite Gruppe eine bestimmte Art von Allianz 

und schlugen der dritten Gruppe das folgende Szenario vor: Wartet, und fahrt nicht mit 

der Zerstörung fort. Erstens, beruhend auf dem neuen Material, das von diesen 

seltsamen Vertretern des positiven Zustands verfügbar gemacht wurde, fabriziert ihr 

eure neuen Kreaturen und setzt sie in das Leben von Planet NULL hinein und seht, wie 

sie sich entwickeln. Wenn sie sich so entwickeln, wie ihr es erwartet, werden wir uns zu 

euch gesellen und das tun, was in dieser Hinsicht nötig ist. In diesem Fall wird die 

Antwort auf unsere Ursprungsfrage bereitgestellt werden und die sogenannte NULL-

HYPOTHESE wird nicht wie erwartet abgelehnt werden. Wenn ihr andererseits in eurem 

Unterfangen scheitert, dann werden wir alle, ihr eingeschlossen, diese HYPOTHESE wie 

erwartet ablehnen, und wir werden alle zum positiven Zustand konvertieren.  
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Also wurde eine Vereinbarung geschmiedet. Natürlich musste sich die erste Gruppe bis 

dann sehr schnell dem Faktum bewusstwerden, dass egal, wie sehr und wie oft man 

versucht, jemanden an anderen als an spirituellen Prinzipien, die direkt vom HERRN 

JESUS CHRISTUS stammen, zu fabrizieren, sich solche Kreaturen in keiner Weise anders 

entwickeln können, außer so, worum es beim menschlichen Leben geht. In diesem Fall 

aber wäre die Situation viel schlimmer als bei jedem Menschen oder bei jeder Kreatur 

der HÖLLE, weil es in ihrer neuen genetischen Struktur etwas einschließen würde, das 

bis zu diesem Punkt niemals zuvor existiert hat. Weil die Vereinbarung, die sie in dieser 

Hinsicht trafen, auch für die Pseudo-Schöpfer bindend ist, werden alle Pseudo-

Schöpfer, nachdem das Experiment in dieser Hinsicht abgeschlossen ist, zum positiven 

Zustand konvertieren. Und das wäre das Ende des negativen Zustands.  

Unglücklicherweise ist für sie ihre Situation durch den Faktor der Abtrünnigen 

kompliziert. Wie du dich aus MEINER Information, die ICH dir vor einiger Zeit gab, 

erinnerst, war bei der Freilassung der Pseudo-Schöpfer in die HÖLLEN der allererste 

Akt, den sie unternahmen, die Regierung und die Regentschaft über alle HÖLLEN und 

die gesamte ZONE DES AUSSATZES zu übernehmen. Weil die Prinzipien, nach denen die 

HÖLLEN und der negative Zustand im Allgemeinen regiert werden, durch Macht, 

Einschüchterung und Zwang bestehen, und weil niemand dort jemals ihre Kräfte und 

mächtigen Positionen aufgeben will, rebellierten die früheren Regenten der HÖLLEN 

gegen die Pseudo-Schöpfer und spalteten sich von ihnen ab, und bildeten ihre eigenen 

Splittergruppen, deren Zweck es ist, ihre früher gehaltenen Kräfte wieder 

zurückzugewinnen. Diese Abspaltung erschuf für sie alle ein gewaltiges Problem. Es 

wurden viele verschiedene Splittergruppen der Untergebenen gebildet, die zu 

Anhängern entweder der relevanten Gruppen der Pseudo-Schöpfer oder der 

verschiedenen Gruppen der Abtrünnigen wurden. Sie alle kämpfen gegeneinander um 

Vorherrschaft und Kontrolle. 

Die Abtrünnigen versuchen, die Pseudo-Schöpfer darin nachzuahmen, dass sie 

versuchen, ihre eigenen Kreaturen zu fabrizieren und Planet NULL mit ihnen zu 

bevölkern, um zu beweisen, dass sie imstande sind, dieselben Dinge wie die Pseudo-

Schöpfer zu tun, und noch bessere. Zu deiner Information, Peter, sie funktionieren bei 

80% des Wissens, der Fähigkeiten und der Macht der Pseudo-Schöpfer.  

Im Verlauf der Kriege, die sie zwischen sich führen, trafen die Pseudo-Schöpfer zu einem 

Zeitpunkt die Entscheidung, bestimmte Regionen von Planet NULL den Abtrünnigen zu 

überlassen. Der Zweck dieses Schrittes war, den Abtrünnigen ein paar Lektionen zu 

erteilen und sie dazu zu bringen, zuzugeben, dass sie nicht imstande sind, irgendwas 

zu erreichen, das bedeutsam zählen oder das einen Erfolg ihres Bemühens, letztendlich 

den Sieg des negativen Zustands zustande zu bringen, einfahren würde. Genau das 

Gegenteil: Je mehr sie es versuchen, desto weniger gelingt es ihnen. Das allererste 

Anzeichen der Übernahme der Abtrünnigen war der wirtschaftliche Zusammenbruch in 

Asien, dem der verheerende wirtschaftliche Zusammenbruch in Russland und der 
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wirtschaftliche Aufruhr in Südamerika folgte. In den Vereinigten Staaten wurde das 

durch das Amtsenthebungsverfahren von Präsident William Clinton manifestiert, 

beruhend auf seinen sogenannten sexuellen Eskapaden, indem man versucht, ihn des 

Amtes zu entheben, und durch das Bombardieren eines trotzigen Iraks.  

Die Abtrünnigen etablierten ihr Zentrum in Moskau, Russland, mit Anhängern in Asien, 

in den Arabischen Nationen, besonders im Irak; in Afghanistan, China, Nordkorea, 

Kuba, und zu einem gewissen Ausmaß, in Frankreich und Südamerika, und auch in 

Serbien. In den Vereinigten Staaten werden die Abtrünnigen von den frömmlerischen 

konservativen Republikanern, einigen konservativen Demokraten, und einer Schar an 

religiösen Gruppen repräsentiert, die ihren Anhängern die restriktivsten und strengsten 

Regeln auferlegen, wie sie ihr Leben zu führen haben, und sie mit der Angst vor ewigem 

höllischem und wortwörtlichem Feuer kontrollieren.  

Wie du also siehst, ist der einzige Weg, wie die Abtrünnigen imstande sind, eine Region, 

die von ihnen besetzt ist und beeinflusst wird, zu regieren, durch das Prinzip des Chaos. 

Das ist der Grund, warum in dem Moment, als sie diese Regionen übernahmen, alles in 

ihnen wortwörtlich auseinanderfiel, fast über Nacht.  

Von dem, was oben gesagt wurde, kann man deutlich sehen, dass im Allgemeinen alles 

im negativen Zustand auseinanderfällt. Das ist ein Anzeichen für seine Zersetzung und 

sein Sterben.  

Peter: Aber was ist mit dem vollständigen Gewinnen des negativen Zustands auf diesem 

Planeten vor seiner vollumfänglichen Beseitigung – wie es mehrmals in DEINER NEUEN 

OFFENBARUNG und ihren UPDATES herausgestellt wurde? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie du weißt, Peter, ist ein verwundetes Tier, bevor es 

seinen Wunden erliegt, in der Lage, eine gewaltige letzte Anstrengung von Stärke, Kraft 

und Wut aufzubringen, die es dazu befähigt, viel Schaden anzurichten und viele seiner 

Angreifer zu töten. Das ist der Zustand, in den der negative Zustand derzeit hineingeht. 

Deswegen kann diese Phase seines Lebens als die gefährlichste, die verheerendste und 

wirksamste beim Pseudo-Gewinnen auf eurem Planeten und in der ganzen ZONE DES 

AUSSATZES angesehen werden. Diese Situation ist mit dem Wandel verbunden, bei dem 

ihr dabei seid, ihn zu erleben. Der Verdichtungsaufwand des gesamten negativen 

Zustands ist kurz davor, beendet zu werden. An dem Punkt, wenn er beendet ist, 

können und könnten mehrere Dinge geschehen. Diese Dinge hängen mit der Thematik, 

die viele Male zuvor betont wurde, von vielen unterschiedlichen Szenarien davon 

zusammen, wie es alles geschehen wird. Es wird von den Wahlen abhängen, die alle 

während dieser entscheidendsten und bedeutsamsten Zeit in der Geschichte der 

Aktivierung und Vorherrschaft des negativen Zustands und Planet NULL treffen werden.  

Peter: Wie ist also die Situation genau jetzt mit ihnen? 
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, wie du weißt, haben die Pseudo-Schöpfer 

jetzt seit einiger Zeit mit zwei Themen experimentiert: Die eine, eine neue Kreatur zu 

fabrizieren, die mit den Vertretern des positiven Zustands vergleichbar sind, aber mit 

größerer Macht, größeren Fähigkeiten und höherer Produktivität; und die zweite, einen 

menschlichen Körper herzustellen, der in der Reichweite seiner Funktion, seiner 

mentalen und intellektuellen Fähigkeiten, in seiner körperlichen Stamina und der Kraft 

der Gedankenkontrolle nicht so immens beschränkt ist wie der typisch menschliche 

Körper. Sie wollen die ganze Kraft, alle Fähigkeiten, die wissenschaftliche Überlegenheit 

und Gedankenkontrolle, die sie ohne diesen Körper haben, in sich bewahren. Im ersten 

Fall ist es ihnen fast gelungen. Ihr Bemühen in dieser Hinsicht wird von einem 

sogenannten, wenn wir ihn so nennen können, Bürgerkrieg behindert, der zwischen 

ihnen und besonders bei den Abtrünnigen wütet. Im zweiten Fall sind sie noch nicht in 

der Lage gewesen, dass es ihnen gelingt.  

Aber dir soll jetzt bekannt gegeben werden, Peter, und allen, die diese Worte lesen 

werden, dass einige der Pseudo-Schöpfer sich dazu entschieden haben, als typische 

Menschen mit denselben Einschränkungen und Beschränkungen in Erscheinung zu 

treten, die Menschen haben. Dieses Erscheinen entstammt ihrer wissenschaftlichen 

Neugier, zu wissen und zu erleben, wie es ist, ein typischer Mensch zu sein. Aber auch 

mit diesen physischen und mentalen Einschränkungen, die für gewöhnliche Menschen 

so typisch sind, übertreffen sie immer noch bei weitem alles, was ein gewöhnlicher 

Mensch erreichen kann und könnte. Diese Arten von Pseudo-Schöpfern übernehmen 

schrittweise und verdeckt die entscheidenden und wichtigen Positionen der Macht und 

Vorherrschaft in den politischen, wirtschaftlichen, wissenschaftlichen und anderen 

wichtigen und entscheidenden Welten, und bereiten den Weg für die Niederlage der 

Abtrünnigen und für die Rückkehr des Rests der Pseudo-Schöpfer. Wie du weißt, wartet 

die große Mehrheit der Pseudo-Schöpfer immer noch darauf, dass diese besondere Art 

menschlicher Körper hergestellt wird; ein Körper, der wie ein typisch menschlicher 

Körper aussehen, sich so anfühlen und sich als solcher manifestieren würde, aber jeden 

und alles, das die Pseudo-Schöpfer jetzt besitzen, beibehalten würde.  

Peter: Darf ich DICH darum bitten, weiter über die Situation mit diesem Land und den 

spirituellen Verflechtungen mit dem, was hier abläuft, zu kommentieren? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, wie zuvor erwähnt wurde, wird der Kampf um 

Macht und Vorherrschaft, der zwischen den Pseudo-Schöpfern und den Abtrünnigen 

vor sich geht, in zwei großen Bereichen manifestiert: Der erste bezieht sich auf den 

Konflikt mit dem Irak. Der Irak ist die negativste, böseste und rücksichtsloseste 

Repräsentation der Abtrünnigen und ihren entsprechenden HÖLLEN. Deswegen wird er, 

wenn er weiterhin ungeprüft bleibt, Waffen der Massenzerstörung produzieren und sie 

sehr effektiv ohne das leichteste Zögern gegen sein Land und gegen Israel verwenden, 

und auch gegen ein paar andere, die unter der Kontrolle der Pseudo-Schöpfer stehen. 

Du musst verstehen, Peter, das Gewinnen der Kontrolle über dieses Land repräsentiert 
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für die Abtrünnigen die völlige Niederlage der Pseudo-Schöpfer. Schließlich ist dieses 

Land dasjenige, das die ganze Macht, die ganze Vorherrschaft und Kontrolle über die 

große Mehrheit dieses Planeten hat. Das ist auch der Grund, warum die Pseudo-

Schöpfer dieses Land als ihre Hauptfestung erwählten.  

Der zweite Bereich bezieht sich auf das Amtsenthebungsverfahren von Präsident 

Clinton. Den Abtrünnigen gelang es, in die Geister der konservativen Republikaner 

einzudringen und durch sie versuchen sie, Clinton loszuwerden, hoffend, dass dieses 

Land mit seiner Entfernung auseinanderfallen und als ein Resultat den Einfluss und 

die Position der Pseudo-Schöpfer erheblich schwächen wird, was ihnen also eine Chance 

gibt, auch hier zu übernehmen.  

Aufgrund dieser Situation steht dieses Land einer sehr maßgeblichen und wichtigen 

Entscheidung und Wahl in dieser Hinsicht gegenüber. Entsprechungsmäßig und 

symbolisch gesprochen, wenn es den Republikanern gelingt, Clinton aus dem Amt zu 

entheben, bedeutet das, dass die Wahl für die Abtrünnigen getroffen wurde. Die 

Konsequenzen dieser Wahl könnten sehr unangenehm sein. Zum Glück hat die 

Mehrheit der normalen Leute kein Verlangen, dass das geschieht. Sie sind willig, Clinton 

für seine sexuellen Eskapaden zu vergeben und Gnade zu zeigen und ihn seine Amtszeit 

dienen lassen. Das ist ein gutes Zeichen, denn es gibt für dieses Land, und auch für 

jedes andere, und für jede empfindende Wesenheit, nichts Wichtigeres, als die 

Bereitschaft, zu vergeben und Gnade zu zeigen.  

Peter: Wenn wir über Gnade und Vergebung sprechen, darf ich DICH darum bitten, zu 

diesen zwei wichtigsten Konzepten näheres auszuführen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Sehr gerne, Peter. Schau dir genau an, was hier 

geschehen ist. Angeblich hat Clinton mit einer jungen Praktikantin und, vielleicht, 

einigen anderen, ein sexuelles Verhältnis gehabt. Was für eine Art sündhaftes 

Verhältnis ist das? Die Sündhaftigkeit dieses Aktes würde in den Vordergrund kommen, 

wenn es gewaltsam gewesen wäre, oder andernfalls, auferlegt oder gefordert, der 

anderen Partei in der Angelegenheit keine Wahl zu geben. Das war bei Clinton nicht der 

Fall, weil es im vollen Einvernehmen war. In Wirklichkeit war ein Ziel dieser jungen 

Praktikantin, eine Praktikantin im Weißen Haus zu werden, um diese Art von Erfahrung 

und diese Art von Verhältnis mit dem Präsidenten der Vereinigten Staaten von Amerika 

zu haben. Das war ihr Ziel und ihre Ambition. Natürlich ist es fragwürdig, ob Präsident 

Clinton wirklichen Geschlechtsverkehr mit ihr hatte, weil nur Oralsex enthalten war. 

Aus der spirituellen Perspektive kann das nicht als wahrer Geschlechtsverkehr 

angesehen werden, weil, um die wahre spirituelle Bedeutsamkeit und die wichtige 

spirituelle Entsprechung dieses Aktes zu triggern, und was er beinhaltet, die physische 

Penetration eines Penis in eine weibliche Vagina erforderlich ist. Die Anschuldigung 

gegen Präsident Clinton liegt in dem Faktum, dass er unter Eid über sein Verhältnis mit 

der jungen Praktikantin gelogen hat und damit Meineid beging, Gerechtigkeit 

verhinderte und seine Macht missbrauchte. Wenn man den spirituellen Aspekt dieses 
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Falls in Betracht zieht, dann hätte Präsident Clinton nicht lügen können, durch den 

Faktor, wie Geschlechtsverkehr im spirituellen Sinne definiert wird – was in unserem 

Fall zählt; und daher gab es keine Verhinderung von Gerechtigkeit oder Meineid oder 

Machtmissbrauch.  

Es ist natürlich, dass die Menschen über ihre sexuellen Verhältnisse lügen, wenn sie 

an das öffentliche Licht kommen. Der Grund dafür entstammt dem Faktum, dass jedes 

einvernehmliche sexuelle Verhältnis eine Sache der äußersten Privat- und Intimsphäre 

ist. Es ist zwischen zwei beteiligten, einwilligenden Individuen und MIR. Es reflektiert 

das heiligste Konzept der Interaktion von zwei Wesen zu dem Zweck, einander, sich 

selbst und letztlich MICH zu kennen; und das ist so, egal, ob man sich dieses 

maßgeblichen Faktums bewusst ist oder nicht. Auf der spirituellen Ebene, wo es zählt, 

sind sie es, und dieses Wissen wird daraufhin für ihre eigene Erweiterung und 

Bereicherung genutzt. Nun, aufgrund der Natur der Intim- und Privatsphäre des 

sexuellen Verhältnisses sollte es niemals öffentlich gemacht werden. Es geht niemanden 

etwas an. In dem Moment, wenn es öffentliches Wissen wird, ist der erste natürliche 

Impuls, zu leugnen, dass solche Dinge geschehen sind. Sollte irgendjemand deswegen 

verurteilt werden? 

Aber schau aus der Perspektive dieser Überlegung auf Sexualität, Peter: Welche Worte 

werden zum Beispiel in der HEILIGEN BIBEL verwendet, um Geschlechtsverkehr zu 

beschreiben? Erinnerst du dich, Peter? 

Peter: Absolut. Ich erinnere mich sehr gut.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Die Worte, die verwendet werden, wie du so gut weißt, 

sind, Zitat „er kannte sie und sie ward schwanger“. Es ist kein Zufall, dass bei der 

Beschreibung von Geschlechtsverkehr die Worte „sie zu kennen und auf dieses Kennen 

hin wird sie schwanger“ verwendet werden. Was ist der beste Weg, jemanden zu kennen, 

als durch Geschlechtsverkehr? Du musst diese Aussage auf die folgende Art und Weise 

verstehen: Im Verlauf des Geschlechtsverkehrs erwirbt er aus der Position seines 

männlichen Prinzips Wissen über ihr weibliches Prinzip; und aus der Position seines 

weiblichen Prinzips erwirbt er Wissen über ihr männliches Prinzip. Auf der anderen 

Seite erwirbt sie aus der Position ihres weiblichen Prinzips Wissen über sein männliches 

Prinzip, und aus der Position ihres männlichen Prinzips erwirbt sie Wissen über sein 

weibliches Prinzip. In einem solchen Austausch wird eine neue Vorstellung geboren, die 

zu einem sehr wichtigen produktiven und reproduktiven Zweck genutzt wird. Natürlich 

kann, abhängig davon, wer die zwei Individuen in dieser Hinsicht sind, das Resultat 

dieses Austausches entweder positiv oder negativ sein. Aber in jedem Fall wurde etwas 

Neues geboren.  

Also hätte in Clintons Fall sein Verhältnis niemals öffentlich gemacht werden sollen und 

er hätte niemals dafür verurteilt werden sollen, was er in dieser Hinsicht tat oder nicht 

tat.  
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Aber die Abtrünnigen zogen aus dieser Situation einen Nutzen und stachelten einen 

öffentlichen Strafverfolger und konservative Republikaner auf, daraus ein Thema zu 

machen, so dass sie die Vorherrschaft der Pseudo-Schöpfer in diesem Land stürzen 

konnten. Präsident Clinton und die junge Praktikantin, und jeder andere, der an dieser 

Situation beteiligt war, ging es letztlich nach einer vorherigen Vereinbarung mit MIR 

ein, um dieses Verhältnis aus einem sehr wichtigen Grund öffentlich zu machen – um 

den Menschen in diesem Land die Möglichkeit zu geben, eine sehr entscheidende Wahl 

zu treffen, welchen Weg sie gehen möchten. Die Wahl in dieser Hinsicht ist, entweder 

mit den Pseudo-Schöpfern zu gehen, was zu der Erlösung und Konvertierung der 

Pseudo-Schöpfer zum positiven Zustand führen würde; oder mit den Abtrünnigen 

mitzugehen, was in diesem Fall in ihrem verlängerten Elend und Leid resultieren würde, 

bevor der negative Zustand eliminiert werden kann. 

Aber um auf das Thema der Gnade und Vergebung zurückzukommen. Wenn dieses 

Land, in der Form seiner konservativen Republikaner, und anderer Leute, die sie 

unterstützen, nicht willig ist, in diesem bestimmten Fall Gnade und Vergebung zu 

zeigen, müssten sie die vollen Konsequenzen ihrer Einstellung tragen. In dieser Hinsicht 

wäre es eine gute Idee, einen sehr fruchtbaren Vers zu zitieren, der im BRIEF DES 

JAKOBUS, KAPITEL 2, Vers 13 aufgenommen ist:  

Es wird aber ein unbarmherziges Gericht über den ergehen, der nicht 

Barmherzigkeit getan hat; und die Barmherzigkeit rühmt sich wider das 

Gericht. 

ICH möchte diesen Vers gerne auf die folgende Art und Weise modifizieren:  

Es wird aber ein unbarmherziges Gericht über den ergehen, der nicht 

Barmherzigkeit und Vergebung getan hat, denn Gnade und Vergebung treten 

an die Stelle von, übersteigen und heben das Gericht auf.  

Warum ist es so wichtig, zu vergeben und Gnade zu zeigen? Weil niemand absolut ist. 

Was das bedeutet, ist, dass niemand absolut gut oder absolut böse und negativ sein 

kann. Zunächst gibt es absolutes Böses und absolute Negativität nicht. Würde es sie 

geben, würde es zwei absolute Götter geben. Ein solches Konzept von Existenz schließt 

sich beidseitig aus. Aus diesem Grund, durch die Logik dieses axiomatischen Faktums, 

gibt es nur ABSOLUTE GÜTE und POSITIVITÄT – DEN HERRN JESUS CHRISTUS. Um aus 

dem Fluch der eigenen Relativität auszubrechen, muss man willig sein, im 

Zusammenhang mit der Unvollkommenheit, der Schwäche, der Einschränkungen und 

Unzulänglichkeiten voneinander gnädig und vergebend zu sein. Weil ICH der absolut 

positive GOTT bin, bin ICH auch der absolut gnädige und vergebende GOTT und MEINE 

GNADE und VERGEBUNG sind immer absolut bedingungslos.  

Aber beim Anwenden des Konzepts MEINER ABSOLUTEN GNADE und VERGEBUNG auf 

jedes relative Wesen wird dieses Wesen in die Position der Wahlfreiheit und Bereitschaft 
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versetzt, MEINE GNADE und VERGEBUNG entweder zu akzeptieren oder abzulehnen. 

Durch die Natur und Struktur von jedem empfindenden Wesen, das MEINE 

Eigenschaften im relativen Zustand in sich trägt, ist der einzige Weg, wie sich MEINE 

GNADE und VERGEBUNG in diesem Individuum durchsetzen kann, wenn er/sie aus 

seiner/ihrer eigenen Wahlfreiheit akzeptiert, das zu tun.  

Aber was geschieht, wenn dieses Individuum nicht bereit ist, anderen zu vergeben und 

bei ihnen Gnade zu zeigen? In diesem Fall setzt sich dieses Individuum aus der Position 

des negativen Zustands in Beziehung. Die Position dieser schlechten Natur 

einzunehmen, schließt MEINE Präsenz in ihr aus. In diesem Fall können sich MEINE 

Gnade und Vergebung nicht durchsetzen oder in dieses Individuum hineinkommen, 

weil dieses Individuum durch diese schlechte Einstellung die Tür schließt, dass sie 

hineinkommen können.  

Wie du aus diesem Beispiel siehst, sind MEINE GNADE und VERGEBUNG von der 

Bereitschaft und dem Verlangen von jedem Individuum abhängig, aus seinem/ihrem 

eigenen freien Willen und Wahl, anderen – aber auch sich selbst – zu vergeben und 

Gnade zu zeigen. So eine Bereitschaft und so ein Verlangen setzt das entsprechende 

Individuum in den positiven Zustand, in dem MEINE Präsenz in einem absoluten Sinne 

enthalten ist. In diesem Fall sind die Türen zu dem Herz und Geist von diesem 

Individuum geöffnet und ICH bin in der Lage, in sie einzutreten, und ihm/ihr nicht nur 

MEINE GNADE und VERGEBUNG einzugeben, sondern dieses Individuum zu befähigen, 

anderen und sich selbst zu vergeben und Gnade zu zeigen. MEINE Präsenz in dieser 

Lage, aus der Position MEINES ABSOLUTEN ZUSTANDS triggert die Fähigkeit, das in 

diesem Individuum zu tun. Ohne MICH wäre es nicht möglich, dass dieses Individuum 

so einen Akt der Gnade und Vergebung aufweist, weil niemand aus sich selbst heraus, 

durch sich selbst und von selbst positiv sein kann, sondern nur aus MIR, durch MICH 

und von MIR, da ICH der einzige EINE BIN, der anhand, von und aus MIR SELBST allein 

so ist.  

Der Grund, warum jedes Individuum auch auf sich selbst Gnade und Vergebung 

anwenden muss, liegt in dem Faktum, dass die Nichtbereitschaft, das aus 

seinem/ihrem eigenen freien Willen und Wahl zu tun, ihn/sie im negativen Zustand 

hält. In diesem Fall gilt dieselbe Regel, wie gerade eben im vorherigen Paragrafen 

dargestellt wurde.  

Peter, ICH hoffe, diese Erläuterung befriedigt dich und jeden künftigen Leser.  

Peter: Ja, sehr. Für mich ergibt sie perfekten Sinn. Ich hoffe, sie wird auch anderen 

einen perfekten Sinn ergeben. Sollen wir für heute Schluss machen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, das sollten wir. Geh und widme den Rest deiner 

Zeit heute ein paar anderen Aufgaben. Hoffentlich wird Dan in der Lage sein, dir die 
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Korrekturen zu ein paar früheren DIALOGEN zu emailen, so dass du sie für das 

Versenden an die ausgewählten interessierten Individuen vorbereiten kannst. Geh in 

Frieden und hab einen schönen Tag. 
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SECHSTER DIALOG 
 

30. Dezember 1998 

Peter: Heute morgen möchte ich gerne mit den Bedenken anfangen, die gestern Abend 

bei meinem Gespräch mit Dan über einige Aussagen im FÜNFTEN DIALOG zum 

Ausdruck gebracht wurden. Wie DU gehört hast, beziehen sie sich auf die Situation mit 

Präsident Clinton. Es scheint uns, als würdest DU angeblich Clintons falsches 

Verhalten und seine falsche Einstellung rechtfertigen. Ich fürchte, dass ein paar andere 

Leser dieses DIALOGS dieselben Gefühle haben könnten. Könntest DU dazu etwas 

sagen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ganz sicher, Peter. ICH bin froh, dass diese Frage noch 

einmal aufgeworfen wurde, weil sie nähere Ausführung und Erläuterung benötigt. Ihr 

beide wart fast beleidigt wegen dem, was in dieser Hinsicht über ihn gesagt wurde. Aber 

euer Problem war, dass ihr aus einer typisch menschlichen Perspektive auf diese ganze 

Situation geschaut habt und nicht aus der spirituellen, oder aus MEINER Perspektive. 

MEIN Wissen über diese Situation ist absolut, während eure relativ und, in den meisten 

Fällen, verzerrt ist. Seht euch einfach die Quelle eurer Informationen und eures Wissens 

darüber an. Was ist die Quelle eurer Informationen und eures Wissens? Entweder aus 

eurer äußerlichen Beobachtung, die typisch menschlich und damit nicht verlässlich ist, 

oder aus den Medien, die bekannt dafür sind, notorisch verzerrt, inkorrekt oder gar 

falsch zu sein. Wie du siehst, wisst ihr nicht, was sich bei dieser Angelegenheit hinter 

den Kulissen des ganzen Aufbaus abspielt.  

Was ihr in der Hinsicht nicht beachtet habt, ist der Faktor des Eingestehens des 

Fehlverhaltens von Präsident Clinton. Jedes Mal, wenn jemand entweder öffentlich oder 

privat zugibt, dass er/sie falsch lag, sich entschuldigt und um Vergebung bittet, öffnet 

diese Person wegen dieses Faktums die Tür, dass MEINE ABSOLUTE BEDINGUNGSLOSE 

GNADE und VERGEBUNG in ihn/sie eintritt und das gesamte Fehlverhalten aufhebt. So 

ist MEINE ABSOLUTE NATUR. Die Reue, die schlechten Gefühle, die diese Person in 

diesem Moment über sich fühlt, und die Scham und Beschämung, die er/sie fühlt, sind 

ausreichende Vergeltung für dieser Akte dieser Natur. Danach ist keine weitere 

Notwendigkeit zur Bestrafung erforderlich. Präsident Clinton gab sein Fehlverhalten 

öffentlich zu, entschuldigte sich dafür und bat das amerikanische Volk um Vergebung. 

Egal, ob das, was er tat oder nicht tat, aus eurer typisch menschlichen Perspektive 

falsch und kriminell war, er, wie jeder andere, verdient eine neue Chance. Egal, wie 

böse, wie schlecht, wie furchtbar diese Person war oder ist, jedes Mal, wenn sich diese 

Person entschuldigt und um Vergebung bittet, wird sein/ihr Ersuchen in dieser 

Hinsicht immer von MIR gewährt.  



59 
 

Natürlich ist es, da ihr typische Menschen seid, schwierig für euch, eine verurteilende 

und bestrafende Einstellung und ein solches Verlangen zu vermeiden, weil es, 

psychologisch gesprochen, in euch das Bedürfnis triggert, für eure eigenen 

Unzulänglichkeiten, die ihr als Menschen alle habt, bestraft zu werden. In diesem Fall 

besänftigt eure Forderung nach der Bestrafung Clintons eure eigenen Bedürfnisse, 

bestraft zu werden.  

Aber vergesst nicht, dass ihr, als Vertreter des positiven Zustands, die mit MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind, nicht nur typische Menschen seid. Deswegen 

müsst ihr lernen, hinter die Kulissen zu schauen und die Dinge in allen Angelegenheiten 

des Lebens und nicht nur bei der Situation von Präsident Clinton aus einer ganz 

anderen Perspektive zu sehen. Leider habt ihr euch gestern darin geirrt, dass ihr bei 

der Beschreibung des Charakters von Präsident Clinton sehr unangemessene Worte 

verwendet habt. Ihr habt ihn eine furchtbare, schlechte, böse, rücksichtslose, 

manipulative und fast mörderische Art von Person genannt. Auch wenn es wahr wäre, 

dass er so eine Person ist, ist es äußerst unangemessen, dass ihr, als MEINE geliebten 

Vertreter, solche Gedanken und Gefühle hegt. Sie sollten niemals, niemals in euren 

Geist hineinkommen. Jemanden mit solchen Wesenszügen zu etikettieren bedeutet, 

dass ihr unter dem Einfluss des negativen Zustands steht. Indem ihr über jemanden 

solche Vermutungen anstellt, egal ob es wahr ist oder nicht, setzt ihr euch sofort dem 

negativen Zustand aus und werdet zu einer gut-pointierten Zielscheibe. Die 

Konsequenzen dessen könnten unerwünscht sein. 

Sagt MIR einfach frei heraus, was wisst ihr wirklich über Präsident Clinton, über seine 

Intention, seine Motivation, seinen Charakter, seine innerliche Disposition, seine 

innersten Gedanken, Begierden, Wünsche, Gefühle, Emotionen und seinen Willen? 

Anders gesagt, was wisst ihr wirklich über seine einzigartige Persönlichkeit? Was ist die 

Triebkraft hinter seinem Verhalten und seinem Lebensstil? Ist euer Wissen in dieser 

Hinsicht absolut? Könnt ihr ihn so kennen und kennt ihr ihn so, wie ICH es tue? 

Natürlich nicht. Also solltet ihr, anstatt ihm Namen zu geben, als die wahren Vertreter 

MEINES positiven Zustands, wohlwollend, tolerant, verständnisvoll und völlig nicht-

verurteilend sein. Erinnert ihr euch aus den EVANGELIEN, was ICH zu MEINEM Jünger 

Petrus sagte, als er MICH fragte, wie viele Male er seinem Nachbarn oder seinem Bruder 

im menschlichen Sinne vergeben sollte, wenn er oder sie gegen ihn etwas falsches getan 

hat und wenn er ihm dann sagt, dass es ihm leid tut, was er tat? Und Petrus fragt, ob 

es sieben Mal am Tag sein sollte? Was habe ICH geantwortet? „Ich sage dir: Nicht 

siebenmal, sondern siebzigmal siebenmal.“ Anders gesagt, es gibt keine Grenzen 

dahingehend, wie oft ihr jemandem vergeben und Gnade zeigen sollt, wenn derjenige 

darum bittet. 

In gewisser Weise bringt eure typisch menschliche Haltung die Geschichte des 

Propheten Jona und dem großen Fisch (einige Leute denken, es war ein Wal) in eure 

Erinnerung. In dieser Geschichte bat ICH Jona, in die große Stadt Nineve zu gehen und 
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aufgrund der großen Boshaftigkeit und der mörderischen Triebe und ähnlicher 

Scheußlichkeiten ihrer Einwohner, für die sie zerstört werden sollten, gegen sie zu 

predigen. Anstatt zu dieser Stadt zu gehen und sie vor dem drohenden Untergang zu 

warnen, läuft Jonah vor MIR weg, weil er sehr gut weiß, dass, wenn die Bewohner dieser 

Stadt bereuen, Reue zeigen und um Vergebung bitten, ICH nicht die geplante Zerstörung 

gestatten werde. Aber wie verhält er sich, als es wirklich nicht so geschieht, wie er es 

vorhersagte? Er wird sehr wütend auf MICH, dass ICH nicht so handle wie geplant und 

sitzt außerhalb der Stadt und wartet in seinem Eifer darauf, dass die Zerstörung eintritt. 

Er wollte das Gericht! Er konnte das Konzept nicht tolerieren, dass ICH absolut gnädig 

und vergebend bin. Er konnte das Faktum nicht akzeptieren, dass wenn die Leute MICH 

um Gnade und Vergebung anflehen, dass ICH es niemals zulassen würde, dass 

irgendwelche schlechten Konsequenzen eintreten. Nochmal, das ist die Art, wie ICH bin, 

das ist die Art, wie MEINE ABSOLUTE NATUR absolut ist. Und möchtet ihr sehen, dass 

Präsident Clinton bestraft und aus dem Amt enthoben wird, nachdem er seine Reue 

zeigte und um Vergebung bat? 

Wie würde es sich für euch persönlich anfühlen, wenn über euch irgendwas 

rauskommen würde, das für euch sehr beschämend und schamvoll wäre? Stellt euch 

nur vor, wenn ihr das könnt, wie würde es sich anfühlen, wenn die ganze Bevölkerung 

von Planet NULL auf eure Eskapaden aufmerksam werden würde, und ihr unter diesen 

Arten von Bedingungen eure Arbeit fortsetzen müsstet? Habt ihr eine Vorstellung davon, 

was er in dieser Hinsicht durchmacht? Und ihr wollt mehr Bestrafung, mehr Vergeltung 

und mehr Gericht, um eure eigene typische menschliche Vorstellung davon zu 

befriedigen, wie viel und zu welchem Ausmaß Bestrafung auf ihn gelegt werden sollte. 

Also ist das Problem bei Präsident Clinton nicht Präsident Clinton und was für eine Art 

Person er ist – niemand sollte so urteilen dürfen – sondern was er repräsentiert, was 

seine Position und sein Platz bedeuten und mit was er einverstanden war, aus der 

spirituellen Perspektive zu zeigen und zu manifestieren. Der Punkt hier ist das 

Positionieren des negativen Zustands auf die letzte Begegnung zwischen den Pseudo-

Schöpfern und den Abtrünnigen, und wie die Situation bei Präsident Clinton und seiner 

Aufgabe, Rolle und besonders seiner sexuellen Eskapaden in diesem Prozess verwendet 

oder genutzt wird. Schaut aus der Perspektive des Ergebnisses darauf und nicht in der 

verhaltensbezogenen Art und Weise.  

Aber zu diesem Thema gehört ein anderer wichtiger Punkt. Er bezieht sich auf euch, 

MEINE Vertreter, und auf eure Positionierung im Prozess des derzeit auftretenden 

Schubes bzw. Wandels – ein Wandel, der sehr ungewöhnlich, mysteriös, tiefgehend 

anders und entscheidend ist, und über alles hinausgeht, das bis zu diesem Punkt erlebt 

worden ist. Es ist an der Zeit, dass ihr eure Rolle in diesem Prozess vollumfänglich 

annehmt, indem ihr zu einer Reflektion, in einem relativen Zustand, MEINER absoluten 

Einstellung, MEINES absoluten Verhaltens und Modus des Beziehens auf alle im 

negativen Zustand und Planet NULL werdet. Wie ihr wisst, ist das, was dieser Planet, 
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seine Menschen und die Vertreter des negativen Zustands brauchen, keine 

Verdammung, keine verurteilende Einstellung, keine Ablehnung, Abneigung oder 

irgendwelche anderen ähnlichen negativen und widrigen Muster in eurem Verhalten 

und in eurer Einstellung – schließlich gibt es im negativen Zustand und auf eurem 

Planeten mehr als genug davon, ohne euer Bedürfnis, in dieser Hinsicht ein 

beitragender Faktor zu sein –, sondern was sie brauchen, ist eure Liebe, euer 

Verständnis, eure Gnade, Vergebung, euer Mitgefühl, eure Empathie, eure Geduld und 

Akzeptanz. Denn wenn ihr nicht in der Lage seid, diese Arten von positiven Aspekten in 

euren Persönlichkeiten und in eurem Verhalten zu zeigen, und wenn ihr weiterhin aus 

den Aspekten eurer menschlichen Natur agiert und reagiert, was ist dann der 

Unterschied zwischen euch und den Vertretern des negativen Zustands und 

gewöhnlichen Menschen? Was für eine Art von Beispielen und was für Antworten stellt 

ihr den Pseudo-Schöpfern und allen anderen im negativen Zustand und auf Planet NULL 

bereit? 

Eure Aufgabe jetzt ist es, alle Aspekte MEINER ABSOLUTEN NATUR in eurem relativen 

Zustand vollumfänglich zu manifestieren, so dass für alle anderen, die sich nicht in 

derselben Position befinden wie ihr, ein wichtiges Beispiel aufgestellt wird. So ein 

Beispiel aufzustellen ist ein wesentlicher Bestandteil des Plans zur letztendlichen 

Beseitigung des negativen Zustands und der Erlösung von allen. Dieses Beispiel wird 

genutzt werden, um für sie alle eine Grundlage aufzubauen, auf der sie in der Lage sein 

werden, das Faktum zu erkennen und zu akzeptieren, dass es möglich ist, so zu sein, 

und wie man es erreicht, so zu sein. Deswegen ist der wichtigste Faktor für euch in 

dieser Hinsicht der Schub bzw. Wandel, auf alles, das um euch herum abläuft, aus 

der typisch menschlichen Perspektive zu schauen, dahin, aus MEINER Perspektive 

auf alles zu schauen und es zu bewerten. Es ist an der Zeit, dass ihr das tut. Das ist 

sehr wichtig, wichtiger, als ihr euch vorstellen könnt. Wenn ihr nicht bereit und in der 

Lage seid, das aus eurem eigenen freien Willen und aus eurer eigenen freien Wahl zu 

tun – und ICH weiß, dass ihr das seid – und wenn ihr eure menschliche Position und 

Einstellung nicht außer Acht lasst, und stattdessen die positiven Aspekte eurer Natur, 

die MIR entstammen, vollumfänglich triggert, werdet ihr euch auf die Seite des 

negativen Zustands schlagen. Und ICH weiß, dass ihr das nicht tun wollt. Also werden 

eure Position, eure Einstellung, eure Ansicht und Meinung, und auch euer Verhalten, 

sowohl von allen im positiven Zustand und auch von den Pseudo-Schöpfern, ihren 

Untergebenen und den Abtrünnigen im negativen Zustand und auf Planet NULL genau 

beobachtet.  

In einem Sinne ist die Situation, die in eurem Land mit Präsident Clinton läuft, für euch 

und für alle Vertreter des negativen Zustands ein wichtiger Test, um zu sehen, für 

welchen Weg ihr euch entscheidet, zu gehen – den typisch menschlichen Weg, in 

welchem Fall ihre Schlussfolgerung wäre, dass ihr nicht anders seid als alle anderen 

Menschen oder Kreaturen des negativen Zustands – oder MEINEN Weg, den Weg MEINES 

positiven Zustands, in welchem Fall sie die wertvollen Lektionen lernen können, dass 
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es möglich ist, sozusagen in der menschlichen Haut zu sein, und doch so zu handeln, 

sich so zu verhalten und sich so in Beziehung zu setzen, wie es MEINE wahren Vertreter 

tun. Solche Lektionen und Beispiele sorgen für enorme Anreize und Hoffnung für sie, 

dass sie auch in der Lage sein werden, wenn die Zeit richtig ist, beruhend auf euren 

Erlebnissen und Beispielen, zu Vertretern des positiven Zustands zu werden, was 

letztlich zu der Beseitigung des negativen Zustands in seiner Gänze führt. Und das ist 

es, worum es geht.  

Peter: Ich möchte DICH gerne um DEINE Gnade und Vergebung für alle Tendenzen in 

mir bitten, irgendwelche negativen Gefühle, Gedanken, Begierden oder Wünsche im 

Zusammenhang mit dem erörterten Thema oder mit irgendjemandem oder irgendetwas 

anderem zu hegen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Und ICH vergebe dir gerne, Peter. Aber vergiss auch nicht, 

dir selbst zu vergeben.  

Peter: Weil wir hier darüber reden, was gestern Abend passiert ist und was sich im 

FÜNFTEN DIALOG herausstellte, möchte ich gerne eine Klarstellung von DIR darüber 

bekommen, wie es kommt, dass im Verlauf des Geschlechtsverkehrs, damit es die 

Quelle ist, richtiges und korrektes Wissen zu gewinnen, erforderlich ist, dass eine 

physische Penetration von einem Penis in einer Vagina stattfindet? Was ist die 

Bedeutsamkeit dieser Anforderung? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, das ist sehr einfach. Schau dir die geistige 

Entsprechung des Aktes selbst an. Was geschieht, wenn sich Sexualpartner auf anderen 

Sex einlassen als auf den verschmelzenden; wenn ein Penis des Mannes in die Vagina 

einer Frau hineingeht? Das physische Berühren entweder mit den Händen oder mit dem 

Mund oder mit irgendwelchen anderen äußerlichen Werkzeugen kommt von den 

Äußerlichkeiten zu den Äußerlichkeiten. Es ist ein Vorspiel, eine Stimulation, eine 

Vorbereitung auf die richtige Sache, sozusagen. Weil es schließlich von Äußerlichkeiten 

zu Äußerlichkeiten ist, triggert es auf der spirituellen Ebene, die das erwartete und 

erwünschte Erleben und Wissen freisetzen würde, keine Antwort. Vergiss keine 

Sekunde lang, dass jedes wahre Wissen nur von Innen kommt und dem Innen 

entstammt, aus MEINER Präsenz in ihm, und daraus auch im Außen und in allem 

dazwischen.  

Auf der anderen Seite, wenn das Verschmelzen auftritt, wenn der Penis in die Vagina 

geht und die Vagina den Penis empfängt, tritt aufgrund des entsprechenden Faktors – 

tief im eigenen Sexualpartner zu sein – der Zustand der Innerlichkeiten ein. Diese 

Entsprechung befähigt den spirituellen Zustand des Innern, in das Außen einzutreten 

und die notwendigen Informationen und das notwendige Wissen im Zusammenhang mit 

der Geburt einer Vorstellung, die so weit ist, in der äußerlichen Welt manifestiert zu 

werden, an es freizusetzen, oder zu vermitteln. In eurer menschlichen Art von Leben 

geschieht diese Interaktion, natürlich, ohne euer bewusstes Gewahrsein.  
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Das ist der Grund, warum äußerliches sexuelles Spiel, Oralsex und ähnliche äußerliche 

Stimulationen nach der Definition des spirituellen Verständnisses von dem, worum es 

bei Geschlechtsverkehr geht, nicht als wahrer Geschlechtsverkehr angesehen werden 

kann.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Erläuterung.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen. An diesem Punkt würde ich empfehlen, 

die Fragen-Antwort-Sitzungen zu beenden und damit anzufangen, das korrigierte 

Material, das Dan dir zugemailt hat, auszudrucken. Das Editieren dieser sechs 

DIALOGE soll zuerst abgeschlossen und an die ausgewählten Individuen rausgemailt 

werden, bevor wir mit dem SIEBTEN DIALOG fortfahren. Hab einen schönen Tag.  
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SIEBTER DIALOG 
 

31. Dezember 1998 

Peter: Bevor ich meine eigenen Fragen stelle, möchte ich DICH fragen, ob DU weitere 

Kommentare in Bezug auf etwas, dass uns im SECHSTEN DIALOG vermittelt wurde, oder 

irgendetwas anderes hast. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter. Danke, dass du MIR diese Gelegenheit gibst, 

einen solchen Kommentar abzugeben. Er bezieht sich auf die Thematik der Vergeltung 

und Bestrafung von Menschen, die aus der Perspektive der menschlichen Gesetze und 

des Straf- und/oder Zivilrechtssystems und auch aus der spirituellen Perspektive eine 

Art von Übertritt begangen haben, und darauf, wie das alles mit euch, als Vertreter 

MEINES positiven Zustands, zusammenhängt. Bei deinem Gespräch mit Dan, nachdem 

er den SECHSTEN DIALOG gelesen hat, hast du es schön formuliert, als du ihm sagtest, 

dass ihr euch nicht über Bestrafung und Gerechtigkeit sorgen solltet, weil der negative 

Zustand genug von seinen eigenen Leuten hat, die eifrig, willig und bereit sind, ihre 

eigenen Leute zu bestrafen. Lasst sie sich um sich selbst kümmern. Oder „lasst die 

Toten ihre Toten begraben.“ 

Also ist es in dieser Hinsicht nicht mehr eure Angelegenheit, ob jemandem Gerechtigkeit 

zuteil geworden ist oder wird, der sie verdient, sondern stattdessen solltet ihr euch 

darauf konzentrieren, die positiven Eigenschaften, in eurem relativen Zustand, des 

Lebens MEINES positiven Zustands im Einklang mit dem Charakter und den 

Wesenszügen MEINER ABSOLUTEN NATUR zu illustrieren und zu demonstrieren.  

Wie du weißt, Peter, hast du dich bis jetzt darauf konzentriert, die Ereignisse der 

Manifestation des negativen Zustands auf deinem Planeten und anderswo zu 

beobachten und zu erleben. Das war eine Sache der Übersetzung für den positiven 

Zustand. Aber mit diesem neuen Wandel, der gerade jetzt im Prozess ist, sich zu 

manifestieren, hat sich die Situation in dieser Hinsicht drastisch verändert, könnte man 

sagen. Daher ist es nicht mehr angemessen, dass du deine Energie und deine Zeit daran 

verschwendest, dich mit den Ereignissen des negativen Zustands zu beschäftigen. Der 

positive Zustand lernte dank dir so viel über die Natur und das Leben im negativen 

Zustand und auf Planet NULL, wie er muss. Deswegen hat sich deine Aufgabe in dieser 

Hinsicht geändert. 

In deinem Fall ist der Wandel dazu, jedem im negativen Zustand und auf Planet NULL 

die Natur, den Charakter, den Inhalt und das Leben des positiven Zustands zu 

illustrieren und zu demonstrieren. Diese Illustration und Demonstration erfolgt auf die 

Art und Weise, in der du dich verhältst, denkst, fühlst und dich mit den Vertretern des 

negativen Zustands in Beziehung setzt, und durch deine Einstellung gegenüber solchen 
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Themen wie zum Beispiel Bestrafung und Vergeltung – im Zusammenhang mit jenen, 

die sich durch ihr Verhalten und ihre Handlungen in eine Position für so eine 

Bestrafung versetzen, und die Notwendigkeit für Vergeltung triggern.  

Wie im SECHSTEN DIALOG erwähnt wurde, sollt ihr in dieser Hinsicht in eurem relativen 

Zustand MEIN ABSOLUTES Verhalten, MEINE ABSOLUTE Einstellung und Haltung 

reflektieren, die ICH in Fällen wie diesen habe. Wie du weißt, gründen sie auf MEINER 

ABSOLUTEN BEDINGUNGSLOSEN GNADE und VERGEBUNG, die in MEINER ABSOLUTEN 

BEDINGUNGSLOSEN GÖTTLICHEN LIEBE und GÖTTLICHEN WEISHEIT wurzelt. Solange 

MICH niemand darum bittet, in ihren Leben MEINE BEDINGUNGSLOSE GNADE und 

VERGEBUNG anzuwenden, greife ICH nicht in die gerechte Bestrafung und Vergeltung 

in diesen Fällen ein, wenn sie wegen ihres schlechten, negativen und bösen Verhaltens 

und Handelns verdient ist. Aber in dem Moment, wenn jemand aus ihrem tiefsten 

Herzen darum bittet, stelle ICH sie sofort einer solchen Person zur Verfügung, und gebe 

ihm/ihr eine neue Chance.  

Wie du weißt, Peter, gibt es Bestrafung und Vergeltung nur im negativen Zustand und 

auf deinem Planeten. Im positiven Zustand gibt es sie nicht. Anzunehmen, dass es im 

positiven Zustand solche negativen Eigenschaften und Wesenszüge gibt, bedeutet, auch 

anzunehmen, dass auch zwischen seinen Bewohnern etwas stattfindet, das schlecht, 

negativ und böse ist. Auf der anderen Seite wird im negativen Zustand nur alles erzeugt 

und manifestiert, was schlecht, negativ und böse ist. Solchen Zuständen inhärent ist 

die Notwendigkeit für Bestrafung und Vergeltung – durch welches Mittel oder Modus 

auch immer. Durch die Logik dieses Aufbaus sind Bestrafung und Vergeltung an sich 

negativ und schlecht. Das ist der Grund, warum sie im positiven Zustand nicht 

existieren oder im positiven Zustand nicht gedacht werden können. Und weil ihr 

Vertreter des positiven Zustands seid, und weil ihr von nun an damit einverstanden 

wart, alle Eigenschaften des positiven Zustands in euren Leben, in euren 

Verhaltensweisen, Handlungen und Beziehungen zu manifestieren, wäre es kraft dieses 

Faktums und dieser unbestreitbaren Logik sehr unangemessen, dass ihr noch weiter 

über die Fragen zur Bestrafung und Vergeltung von jemandem nachdenkt. Gegenwärtig 

ist die Situation so, dass jedes Nachdenken darüber euch in ein helles Licht versetzt, 

und ihr sehr auffallen würdet; in welchem Fall ihr sofort zu einer Zielscheibe für die 

Vertreter des negativen Zustands werden würdet. Um also nochmal zu wiederholen, 

„lasst die Toten ihre Toten begraben“. In dieser Hinsicht sind sie sehr geübt und effektiv 

darin, das zu tun. 

Soweit es euch betrifft, ihr alle, die diese Worte lesen, solltet euch also immer auf MICH 

und auf die positiven Aspekte des positiven Zustands konzentrieren. Und wann immer 

irgendwelche negativen, strafenden, bestrafenden und typisch negativen Gefühle in 

euren Geist eintreten – und solange ihr in der menschlichen Haut seid, treten solche 

Gedanken, Gefühle, Emotionen, oder was auch immer, unausweichlich in euch ein – 

dann, wie Dan in New York es so schön bei seinem Gespräch mit dir formuliert hat, 
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weist ihr sie sofort aus eurem Geist zurück und richtet eure ganze Aufmerksamkeit auf 

MICH und eure Aufgabe auf diesem Planeten als Vertreter des positiven Zustands.  

Peter: Das ist mir sehr klar und ich sehe die schöne logische Grundlage und Logik darin 

sehr deutlich. Ich danke DIR für diese Erläuterung.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. ICH möchte kurz in Bezug auf 

Dans technische Frage etwas sagen, die er gestern Abend gestellt hat. Sie bezieht sich 

auf die Anforderung des englischen gebräuchlichen Ausdrucks, wenn zwei oder mehr 

Leute miteinander sprechen. Wie ihr wisst, ist es eine Frage der üblichen Höflichkeit, 

denjenigen, mit dem ihr sprecht, an die erste Stelle zu setzen und euch selbst an die 

zweite. Also ist es richtig zu sagen „du und ich“ anstatt „ich und du“. Bei deinem 

Aufschreiben unserer DIALOGE allerdings hast du, Peter, es umgekehrt und du setzt 

‚ICH‘, nur im Zusammenhang mit MIR, an die erste Stelle und dich selbst an die zweite.  

Wie du weißt, hörst du MICH in dieser Hinsicht immer korrekt und es kommt immer als 

„du und ICH“ raus – aufgrund MEINES Respekts für dich und als eine Reflektion MEINER 

ABSOLUTEN DEMUT, BESCHEIDENHEIT und ERGEBENHEIT. Aber aus der Position deiner 

eigenen Demut, Bescheidenheit und Ergebenheit fühlst du dich nicht gut dabei, dich 

selbst an die erste Stelle zu setzen. Aufgrund der Tatsache, dass du der Schreiber bist, 

und weil es deine persönliche Wahl ist, MICH an die erste Stelle zu setzen, ist es 

angemessen, in demselben Modus des Aufschreibens weiterzumachen. Ich hoffe, Dan 

wird das als eine Frage deiner eigenen Höflichkeit akzeptieren, in Bezug auf MICH; und 

ICH danke dir für deine Einstellung in dieser Hinsicht.  

Peter: Es fühlt sich einfach richtig für mich an, es so aufzuschreiben. Jetzt habe ich 

die folgende Frage. Wie DU weißt, haben unsere Leute mir jetzt seit einiger Zeit Fragen 

über das Anliegen des Gebets gestellt. Die Frage ist: „Wie angemessen ist es für uns, die 

Vertreter des positiven Zustands, für andere Leute und für ihre Gesundheit, ihre 

Situation und ihr Wohlergehen im Allgemeinen zu beten?“ 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie du, Peter, aus deiner eigenen vergangenen Baptisten-

Vergangenheit, und auch aus dem Wissen über die Anforderungen aller anderen 

religiösen Systeme weißt, liegt die Betonung immer auf einer Form von Gebet. Sie 

glauben, dass, je mehr man betet, desto mehr in dieser Welt, in ihren persönlichen 

Leben erreicht wird und desto mehr ICH sie höre.  

Mit dem gegenwärtigen Kernpunkt, das eigene persönliche Leben zu personalisieren 

und zu individualisieren, und auch der persönlichen Rechenschaftspflicht und 

Verantwortung für das eigene Leben und die eigenen Wahlen, sind solche Gebete völlig 

sinnlos und haben überhaupt keine Bedeutung. Es ist eine Verschwendung eurer Zeit.  

Gleichzeitig kann es seitens der betenden Person als spirituelle Arroganz angesehen 

werden, zu glauben, dass, durch sein/ihr Eingreifen im Namen von jemand anderem, 
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sich derjenige entweder verändern oder besser werden wird – was der Fall auch sein 

mag. Diese spirituelle Arroganz geht noch weiter darin, dass die betende Person die 

Wahlfreiheit, die Vereinbarung und die Wahl grob störend beeinflusst, die das 

entsprechende Individuum getroffen hat, entweder bevor er/sie zu diesem Planeten 

gekommen ist oder im Verlauf seines/ihres Lebens auf ihm. Aus diesem Verständnis 

über die gegenwärtige Situation heraus ist es klar, dass solche Gebete von einer 

negativen Natur sind.  

Peter: Was ist mit Deiner Aussage im EVANGELIUM DES LUKAS (KAPITEL 18:1), dass 

man allezeit beten und nicht laß werden solle? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Für diese Aussage gibt es zwei Gründe: Der eine bezieht 

sich darauf, vorrangig für sich selbst zu beten und nicht für jemand anderen. Und der 

zweite, die spirituelle Situation und das geistig- spirituelle Klima damals war so, dass, 

wie du weißt, Peter, die Pseudo-Schöpfer die volle Kontrolle über diesen Planeten und 

die gesamte ZONE DES AUSSATZES hatten. Sie regierten sie nach den Prinzipien der 

Notwendigkeit und nicht der Wahlfreiheit. Erinnere dich bitte, und das ist eine 

Erinnerung, MEIN ERSTES KOMMEN war neben vielen anderen Dingen zu dem Zweck, 

den Menschen die Wahlfreiheit und freien Willen zu geben, den sie damals nicht hatten.  

Deswegen war es damals angemessen, für andere zu MIR zu beten, weil sie nicht 

wussten, was sie taten. Sie waren davon überzeugt, dass ihr Verhalten und ihre 

Handlungen angemessen und göttlich waren. Da man das nicht wusste, war es für 

jemand anderen, der über diese Situation aufgeklärt war, angemessen, so zu beten. Das 

ist auch der Grund, dass ICH, als ICH am Kreuz hing, aus MEINEN menschlichen 

Aspekten zu MEINEM VATER betete, das heißt, zu MEINEM ABSOLUTEN GÖTTLICHEN 

Aspekt, der während dieser Zeit von MIR separiert war, um jenen zu vergeben, die MICH 

gekreuzigt hatten, weil sie nicht wussten, was sie taten.  

Aber nach MEINEM Sieg in den HÖLLEN und nach dem Wegschluss der Pseudo-Schöpfer 

wurde für die Menschen eine neue Situation geschaffen, die sie in die Position des freien 

Willens und der freien Wahl versetzte. Das befreite sie davon, die Dinge aus reiner 

Notwendigkeit zu tun und nicht aus Wahlfreiheit. Als diese Situation geschaffen wurde, 

war es nicht mehr notwendig, für andere zu beten, weil sie für ihre eigenen Wahlen und 

ihre Leben im Allgemeinen verantwortlich und rechenschaftspflichtig wurden.  

Nachdem Paulus die Bühne betrat, und nachdem andere Apostel nach MEINEM 

physischen Fortgang von eurem Planeten übernahmen, betonten sie leider weiterhin die 

Notwendigkeit von solchen Gebeten. Und nicht nur das, sondern Paulus zum Beispiel 

bestand darauf, dass die Mitglieder der Kirche beständig füreinander beten sollten.  

Peter: Aber was ist, wenn jemand uns bittet, für sie zu beten? 
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, schau auf diese Weise darauf, Peter: Wenn jemand 

für sein/ihr eigenes Leben vollumfänglich, völlig und vollkommen verantwortlich und 

rechenschaftspflichtig ist, ist es dann nicht wahr, dass sie durch eine solche Bitte dem 

ausweichen oder es vermeiden, ihre eigene Verantwortung und Rechenschaftspflicht zu 

manifestieren? 

Aber dazu gehört mehr als das. Wenn man jemanden bittet, für einen zu beten, 

signalisiert es dem negativen Zustand das Faktum, dass man ineffektiv und unfähig 

geworden ist, sich um seine eigenen Probleme zu kümmern, oder was es auch ist, wofür 

man sie bittet, zu beten. In diesem Fall wird man zu einer gut pointierten Zielscheibe 

für den negativen Zustand.  

Die Konsequenz von so einem Abzielen könnte sein, dass deine Situation viel schlimmer 

werden könnte als sie es war, bevor du sie darum gebeten hast, dafür zu beten. Also 

solltest du in deiner gegenwärtigen Situation niemals irgendjemanden darum bitten, für 

dich zu beten. Es ist zwischen MIR und dir, und niemand anderem.  

Peter: Was ist damit, für uns selbst als Individuen vor DIR zu beten? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, das ist eine ganz andere Sache. Aufgrund des 

Faktums, dass ihr für euer eigenes Leben und für alles, das in ihm geschieht, 

verantwortlich und rechenschaftspflichtig seid, ist es richtig, korrekt und rechtens, 

MICH anzusprechen, um euch dabei zu helfen, euch mit allem auseinanderzusetzen, 

was in ihm abläuft, und für die effektive und kompetente Erfüllung eurer Mission.  

In dieser Hinsicht gibt es mindestens zwei Überlegungen. Die eine ist, dass ihr, weil ihr 

nicht absolut und perfekt seid, und in der Reichweite und der Kraft eures Wissens, und 

alles von selbst zu verstehen, eingeschränkt seid, leicht eine unangemessene Wahl oder 

Entscheidung treffen könnt, die euer Bemühen untergräbt, effektiv eure Mission zu 

erfüllen. 

Jedes Mal, wenn solche Dinge geschehen, werdet ihr zu einer Zielscheibe des negativen 

Zustands. Nur aus dem Zustand des ABSOLUTEN WISSENS und der ABSOLUTEN 

PERFEKTION, die ICH habe, kann man etwas erreichen. Also macht es eure Bitte an 

MICH, euch in all euren Unterfangen Hilfe und Hilfestellung zu geben, für euch möglich, 

überhaupt irgendwas zu erreichen. Das ist der Grund, warum ICH sagte, dass man 

allezeit beten und nicht laß werden solle, und warum einige Apostel die Notwendigkeit 

betonten, fortwährend zu beten.  

Zweites, aufgrund der Anforderung, euer Leben zu individualisieren und zu 

personalisieren, und aufgrund der Notwendigkeit, eine Beziehung mit MIR aufzubauen, 

die sehr wichtig für euer Leben ist, die auf einem solchen individualisierten und 

personalisierten Ansatz gründen, kann die Fähigkeit, diese notwendige Bedingung zu 

erfüllen, nur aus dem ABSOLUTEN WISSEN darüber geschaffen werden, wer ihr seid und 
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aus welcher Vorstellung des Elements in MEINER NATUR ihr entstanden seid. Aber weil 

ihr in einen Zustand des freien Willens und der freien Wahl versetzt werdet, kann euch 

so ein Wissen und Verstehen nicht ohne eine spezifische Bitte an MICH, euch damit zu 

versorgen, eingegeben werden. 

Sonst wäre es durch Auferlegung. Jedes Wissen, das durch Auferlegung erworben 

wurde, kann sich in euch, wo es zählt, nicht festsetzen, und daher würdet ihr dazu 

tendieren, es zu ignorieren. In diesem Fall würdet ihr für den negativen Zustand sofort 

zu einer Zielscheibe werden. Jeder Faktor der Auferlegung öffnet dem negativen Zustand 

die Türen. Der Prozess einer Bitte aus freiem Willen und freier Wahl ist der Prozess des 

Gebets. Indem ihr zu diesem Zweck und in einer solchen Art und Weise zu MIR betet, 

werdet ihr befähigt, zu funktionieren und mit eurer Mission weiterzumachen.  

Peter: Gibt es irgendwelche spezifischen Anforderungen, um zu DIR zu beten? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Mit der Ausnahme, dass es aus der Reinheit eures 

Herzens kommen sollte, mit positiver und guter Absicht, und aus eurem eigenen freien 

Willen und Wahl, überhaupt keine. Die Methode, der Modus und die Praxis, wie ihr das 

tut, hängt gänzlich von euch ab. Nochmal, es ist spirituell sehr gefährlich, jemandem 

vorzuschreiben oder aufzuerlegen, wie, wie oft oder auf welche Art und Weise sie mit 

MIR kommunizieren sollten. Worum geht es schließlich bei einem Gebet? Es ist ein 

Mittel, mit MIR zu kommunizieren und dass ICH mit dir kommuniziere. Es ist zwischen 

dir und MIR. Deswegen ist dein Modus des Kommunizierens mit MIR auch zwischen 

MIR und dir; und überhaupt niemand anderen. Und ich kann dir versichern, dass ICH 

dich durch deine eigene Intuition auf die Art und Weise und in dem Modus inspirieren 

werde, wie du mit MIR kommunizieren solltest.  

Alle anderen Modi und Methoden würden für dich sehr unangenehm werden. (Nur zur 

Klarstellung: Mit MIR zu kommunizieren bedeutet eurerseits Gebet; und vice versa: Zu 

MIR zu beten bedeutet, mit MIR zu kommunizieren.) 

Aber zu der Notwendigkeit, auf eure eigene individualisierte und personalisierte Art und 

Weise zu beten, gibt es einen anderen Punkt. Wie viele Male zuvor erwähnt wurde, könnt 

ihr, aufgrund eures relativen Zustands MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND gegenüber, an 

sich, von selbst, aus euch selbst heraus nicht positiv, gut oder weise sein. Wenn ihr das 

nicht anerkennt, befindet ihr euch in der Gefahr, euch so anzusehen, dass ihr so seid, 

ohne dass ICH euch so gemacht habe. Nur von dem EINEN, DER/DIE an SICH, von 

SELBST, aus SICH SELBST heraus ABSOLUT POSITIV, GUT und WEISE ist, kann jemand, 

der sich nicht in einem solchen Zustand befindet, so werden. In dem Moment, wenn ihr 

daran scheitert, das anzuerkennen, werdet ihr für den negativen Zustand zu einer 

Zielscheibe.  
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Erinnert euch bitte, der negative Zustand wurde durch die Annahme der Pseudo-

Schöpfer aktiviert, dass sie an sich, von selbst, aus sich selbst heraus so sein können 

und könnten. Und ihr könnt die fürchterlichen, negativen und bösen Konsequenzen 

dieser Annahme in der gesamten Geschichte von Planet NULL und der ZONE DES 

AUSSATZES deutlich sehen. Also vermeidet ihr durch den Prozess eures 

individualisierten und personalisierten Gebets, indem ihr das als ein unanfechtbares 

Faktum anerkennt, alle derartigen Konsequenzen für euer eigenes Leben.  

Die Thematik über die verschiedenen Formen des Gebets wurde in KAPITEL 27 DER 

NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS richtig erläutert. Es ist nicht 

notwendig, es hier zu wiederholen. Aber es wäre eine gute Idee, darüber zu reden, welche 

Art von Bitte im Verlauf eures Gebets oder eurer Kommunikation mit MIR angesprochen 

werden sollte. Weil ihr nicht perfekt seid, und auch nicht absolut, ist es ratsam, sich 

darauf zu konzentrieren, in eurem relativen Zustand wie ICH oder MIR ähnlich zu 

werden.  

Ein solches Verlangen kann erreicht werden, indem ihr euch während eures Zustands 

des informellen und formellen Innenseins – anhand welchen Modus oder welcher 

Methode ihr das in eurer eigenen personalisierten und individualisierten Weise tut – 

darauf fokussiert, MICH darum zu bitten, jeden Tag genauso zu sein, wie ICH es gerne 

hätte, wie ihr seid – für euch selbst; um in eurem Alltagsleben das zu erleben, was ICH 

gerne erleben würde – für euch selbst; jeden Tag genau das zu tun, was ICH gerne tun 

würde – für euch selbst; sich jeden so zu verhalten, zu handeln und sich zu beziehen, 

wie ICH es gerne tun würde – für euch selbst; sich nur auf jene Arten von Situationen 

einzulassen, wie ICH es gerne hätte, dass ihr das tut – für euch selbst; nur das zu sagen, 

zu schreiben, zu vermitteln, zu teilen, zum Ausdruck zu bringen, was ICH gerne für 

euch hätte – für euch selbst; nur das zu denken, zu fühlen, zu wollen, Gefühle zum 

Ausdruck zu bringen, zu wählen und nur das zu verlangen, was ICH gerne für euch 

hätte – für euch selbst; eure Pflichten, Verpflichtungen, eure Arbeit, euren Job, euren 

Beruf, eure Aufgabe, Mission, euer Schicksal und den Grund auszuführen, warum ihr 

auf diesem Planeten in diesem bestimmten menschlichen Leben seid, genau wie ICH es 

gerne hätte, dass ihr es tut – pflichtbewusst, verantwortlich, rechenschaftspflichtig, 

barmherzig, weise, erfolgreich – für euch selbst; zu schlafen, zu träumen, Spaß zu 

haben, zu spielen und euch zu erfreuen, und alles andere in eurem Alltagsleben, 

genauso wie ICH es gerne hätte, wie ihr es tut – für euch selbst; und all das zu tun und 

zu erleben und so in der Art und Weise zu sein, die richtig, korrekt, rechtens und 

göttlich ist, im Einklang mit MEINEM Willen – für euch selbst; und nur aus MIR, von 

MIR, anhand MIR, durch MICH und für MICH; in der Einheit und dem Einssein mit 

allen Mitgliedern eurer spirituellen Familie, allen Mitgliedern des NEUEN UNIVERSUMS 

und allen Vertretern des positiven Zustands, die überall situiert sind; und mit großer 

Freude, Besonnenheit, Vergnügen, Erfüllung, Zufriedenheit, Liebe, Weisheit und Glück; 

zu MEINER Zufriedenheit, zur Zufriedenheit von allen und zu eurer Zufriedenheit mit 
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der Einstellung, dass es eine Ehre und ein Privileg ist, ein Vertreter des positiven 

Zustands in MEINEN Diensten zu sein – für euch selbst und für jeden anderen. Und um 

all das aus eurem eigenen freien Willen und aus eurer eigenen freien Wahl zu bitten, 

aus Prinzip, weil es das richtige ist, darum zu bitten und so zu sein. Natürlich könnt 

ihr bei eurer Bitte alles andere hinzufügen, was ihr wollt. Und das ist es, worum es bei 

wahrem Gebet geht. Alles andere, all diese öffentlichen Gebete, Gruppengebete, die 

fordernden Gebete, die Gebete für andere, die Rosenkreuzgebete und die Gebete für 

diesen Planeten, die in den Kirchen so hochgeachtet sind und erfordert werden, ist 

sinnlos, nutzlos, ineffektiv und führt nirgendwo hin. Aufgrund des Faktors der 

Beeinträchtigung MEINER GÖTTLICHEN VORSEHUNG und der freien Wahlen, die das 

Menschengeschlecht im Prozess ist, als ein Ganzes zu treffen, können sie sogar spirituell 

gefährlich sein.  

Ein anderer Aspekt dieser Gefahr bezieht sich auf die raffinierten Abtrünnigen und 

andere ‚prominente‘ Mitglieder des negativen Zustands und der ZONE DES AUSSATZES, 

die auf diese Arten von Gebeten antworten und eine Bedingung für ihre teilweise 

Erfüllung, gegensätzlich zu MEINEM GROßEN PLAN der ERLÖSUNG aller, aufstellen 

könnten und können. Um euch die Wahrheit zu sagen, sie lieben diese Arten von 

Gebeten, und sie tun alles, was in ihrer Macht steht, um ihnen gelegentlich zu 

antworten, so dass sie MEINE GÖTTLICHEN PLÄNE, im Einklang mit MEINER 

GÖTTLICHEN VORSEHUNG in dieser Hinsicht, störend beeinflussen können. Beantwortet 

das deine Frage, Peter? 

Peter: Ja. Und lass mich DIR etwas sagen, DU hast keine Ahnung… entschuldige, bitte, 

DU hast die absolute Ahnung, wie erfüllt, zufrieden und glücklich ich bin, DIR zu dienen 

und DEINEN Willen zu tun. Es ist so eine Freude und so ein Vergnügen. Es ist so 

inspirierend und erhebend, wie nichts anderes, was ich jemals in meinem Leben erlebt 

habe. Ich danke DIR sehr für diese Möglichkeit, DIR zu dienen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, ICH habe eine Ahnung im absoluten Sinne. 

Aber zu diesen Gefühlen gehört ein anderer Punkt. Es ist eine sehr wichtige Illustration 

und Demonstration für alle im negativen Zustand, dass man nur im Dienst für MICH 

und darin, MEINEN Willen zu tun, wahres Glück, wahre Freude, wahres Entzücken, 

wahre Zufriedenheit, Erfüllung und Erfülltheit finden kann; und nur darin kann man 

produktiv, konstruktiv, kreativ, erfinderisch und innovativ sein; und alle anderen 

Glückseligkeiten haben, die MEINER ABSOLUTEN NATUR und der Natur MEINES 

positiven Zustands inhärent sind. Es gibt keine andere Quelle für all diese 

Glückseligkeiten – wie das Leben des negativen Zustands so anschaulich durch ihre 

ganze lange Geschichte illustriert worden ist.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diesen Dialog. Meine nächste Frage werde ich DIR in 

unserem nächsten Dialog vorlegen, wenn ich darf. 
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Natürlich, Peter, das darfst du immer. Hab einen sehr 

schönen Tag.  
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ACHTER DIALOG 
 

01. Januar 1999 

Peter: Heute möchte ich wieder damit beginnen, indem ich DICH frage, ob DU gerne 

irgendwelche zusätzlichen Kommentare in Bezug auf den Inhalt des SIEBTEN DIALOGS 

abgeben möchtest.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Eigentlich möchte ICH gerne auf die Anfrage von 

Rosemarie Fitzpatrick reagieren, eine MEINER loyalen und treuen Dienerinnen, einige 

Punkte zu Bestrafung und Vergeltung zu klären. Sie würde gerne eine Klarstellung über 

die Rechte bekommen, die jeder einzelne von euch, MEINEN Vertretern, hat, die typische 

menschliche Justiz zu nutzen, um Verluste wiedergutzumachen, die als das Ergebnis 

von krimineller Aktivität durch einen Vertreter des negativen Zustands eingetreten sind. 

Sie gibt ein Beispiel, bei dem ihre Schwiegermutter durch eine Frau Schaden erlitt, die 

auf sie aufpassen sollte, und die nicht nur ihre Pflichten als Pflegerin vernachlässigte, 

sondern auch all ihre Ersparnisse gestohlen und sie ruiniert hat, sowohl finanziell und 

vielleicht sogar körperlich.  

Zu dieser bestimmten, oder ähnlichen, Situation gehören zwei Aspekte. Der erste Aspekt 

bezieht sich auf die Wahlen, die von beiden besagten Frauen getroffen wurden. Es gibt 

ein paar sehr wichtige spirituelle Gründe, warum diese zwei Frauen zusammenkamen 

und warum es notwendig war, dass die eine die Rolle einer rücksichtslosen Kriminellen 

und die andere die Rolle des hilflosen Opfers ausspielt. Anders gesagt, was war es im 

Leben des angeblich hilflosen Opfers, das sie anfällig dafür machte, sich auf die 

rücksichtslose Kriminelle einzulassen? Warum war es notwendig, dass sich das 

angebliche Opfer in eine Position wie diese brachte? Und warum war die angeblich 

rücksichtslose Kriminelle damit einverstanden, für das angebliche Opfer ein 

bestrafendes und vergeltendes Schießeisen zu sein? Was ist im Leben des angeblichen 

Opfers geschehen, dass es so eine schwere Bestrafung verdient? Durch welche Taten 

und warum musste sie das über sich bringen? 

Wie du an diesen Fragen siehst, ist die Situation viel komplexer, als es auf den ersten 

Blick scheint. Niemand kennt die wirklichen Gründe hinter diesen Ereignissen. Die 

bewussten Geister von beiden Individuen haben absolut keine Erinnerung an 

irgendwas, was sie dafür anfällig macht, sich in ihre Rollen zu versetzen. Weil 

niemandem irgendein objektives Wissen über die spirituellen Gründe hinter all diesen 

negativen Ereignissen verfügbar ist, und weil ihr MEINE positiven spirituellen Vertreter 

seid, ist es aus dieser Perspektive klar, warum es unmöglich ist, dass ihr jemanden 

verurteilt und warum die Problematik der Vergeltung und Bestrafung von euch niemals 

in Betracht gezogen werden sollte. In dieser Hinsicht ist es zwischen diesen beiden 

Individuen und ist es die Vereinbarung, die sie trafen, ihre Rollen auszuspielen. Für alle 
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Beteiligten, und auch für das gesamte Sein und die gesamte Existenz, gibt es ein paar 

wichtige spirituelle Lektionen, warum solche Ereignisse geschehen dürfen und was die 

Konsequenzen von solchen Interaktionen sind.  

Der zweite Aspekt bezieht sich auf eure Pflichten in dieser Hinsicht als MEINE positiven 

Vertreter, die auf Planet NULL gesetzt wurden, um den Unterschied zwischen den 

Vertretern des negativen Zustands und euch zu illustrieren und zu demonstrieren. Der 

Punkt ist hier bedingungslose Liebe, die in bedingungsloser Weisheit wurzelt. 

Bedingungslose Liebe verlangt danach, bedingungslos zu vergeben, und bedingungslose 

Weisheit definiert für ihre bedingungslose Liebe, was für jedes einzelne Individuum das 

Beste ist. Ist es zum Beispiel im besten Interesse eines kriminell gesinnten Individuums, 

ihn/sie gehen zu lassen, ohne irgendwelche Konsequenzen für seine/ihre kriminellen 

Handlungen zu tragen? Schließlich war die Wahl dieses Individuums, nicht nur zu 

einem nicht geständigen, rücksichtslosen Kriminellen zu werden, sondern, was am 

wichtigsten ist, die Wahl war auch, die Konsequenzen eines solchen kriminellen 

Lebensstils zu illustrieren und zu demonstrieren. Also war die Wahl, Bestrafung und 

Vergeltung zu erfahren. Und weil die Wahl war, negativ zu sein, was der Natur des 

negativen Zustands inhärent ist, gab es auch die Wahl, bestraft zu werden und die 

ausgewachsene Vergeltung für ihr Verhalten und ihr Handeln zu erfahren.  

In eurem Einzelfall habt ihr erlaubt, dass Bestrafung und Vergeltung ihren Lauf 

nehmen, wie von der menschlichen Strafjustiz erfordert wird, ohne es zu entschuldigen. 

Wie ihr seht, liegt der Punkt hier in eurer Einstellung, in eurem Verhalten und eurer 

Position der Bestrafung und Vergeltung gegenüber, und nicht darin, ihre Ursache, 

Quelle oder ihr Mittel zu sein. Der Punkt hier ist, sich auf den Faktor zu konzentrieren, 

dass sogar der fürchterlichste Kriminelle, ein Mörder, oder was auch immer, nicht 

absolut böse ist, weil, wie viele Male zuvor erwähnt wurde, niemand absolut böse sein 

kann. Der Punkt liegt darin, das Bedürfnis und die Wahl dieses Individuums zu 

respektieren, bestraft zu werden und die vergeltenden Konsequenzen seiner/ihrer 

kriminellen Handlungen zu tragen.  

Von dem, was oben gesagt wurde, ist es offensichtlich, dass es zwei Ansätze gibt, denen 

man in dieser Hinsicht nachgehen soll. Wann immer euch so etwas wie das widerfährt, 

sollte euer erster Impuls sein, zu erforschen, was es in eurem bestimmten Leben ist, 

dass euch dafür anfällig gemacht hat, eine derart unangenehme und scheinbar 

schädigende Erfahrung durchzumachen. Auf der anderen Seite könntet ihr, da ihr die 

Notwendigkeiten respektiert, dass das andere Individuum bestraft wird, ihm/ihr eine 

solche Möglichkeit bereitstellen, dass sie umgesetzt wird – ohne ihn/sie zu verurteilen 

oder zu verdammen.  

Weil ihr euch im menschlichen Leben befindet, ist in diesem Fall das einzige Mittel, das 

euch verfügbar ist, die menschliche Strafjustiz, die die Notwendigkeit erfüllt, dass das 

Individuum bestraft wird. In diesem Fall ist es, wenn es möglich ist, für euch 

angemessen, alle Verluste wiedergutzumachen, die ihr durch die Handlungen des 
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besagten Individuums erlitten habt. Was der Dieb schließlich von euch gestohlen hat, 

war eures und hat euch gehört; daher solltet ihr, sollte er oder sie gefasst werden, das 

wieder eintreiben, was eures ist und euch gehört, indem ihr das einzige Mittel 

verwendet, das im menschlichen Leben verfügbar ist – die Strafjustiz im Falle, der Dieb 

wird gefasst; oder durch Gnade und Vergebung, wenn er oder sie selbst euch die 

gestohlenen Güter zurückbringt. Aber eure Gnade und Vergebung sollte dem Dieb auch 

dann gewährt werden, wenn er oder sie gefasst ist, nach der Umsetzung der Bestrafung 

und Vergeltung, die von ihm/ihr gefordert und gewählt wird.  

Es ist eine andere Sache, wenn es an euch liegt, zu entscheiden oder wann immer ihr 

euch in der Position befindet, dieses Individuum anzuzeigen. In einem Fall wie dem liegt 

es an eurem alleinigen Ermessen, Strafe zu verhängen oder nicht, und Vergeltung für 

diese Person zu fordern. Eure Entscheidung in diesem Fall hängt von der Bitte dieses 

Individuums um eure Gnade und Vergebung ab. Wenn eine solche Bitte gestellt wird, 

egal, ob dieses Individuum es so meint oder nicht, ist es eure spirituelle Pflicht, zu 

vergeben und Gnade zu zeigen und keine Anzeige zu erstatten. Hier ist der Test, der vor 

euch gestellt wird.  

Der negative Zustand, und auch jeder andere im positiven Zustand, wird eure 

Entscheidung in dieser Hinsicht genau beobachten. Werdet ihr einem solchen 

Individuum vergeben und Gnade zeigen, wenn um sie gebeten wird – wie jeder wahre 

Vertreter des positiven Zustands und ICH SELBST es tun würde? Oder wollt ihr 

sozusagen sein/ihr Blut sehen in eurem Verlangen, ihn/sie zu bestrafen, weil ihr euch 

verletzt fühlt und so gerecht und verdienend – wie jeder Vertreter des negativen 

Zustands es tun würde? Die erste Wahl stellt für all im negativen Zustand ein wertvolles 

Beispiel auf, wie sich ein Vertreter des positiven Zustands verhält, wie er eine 

maßgebliche Unterscheidung trifft zwischen dem Modus des Lebens im positiven 

Zustand und dem Modus des Lebens im negativen Zustand entsprechend. Die zweite 

Wahl gibt den Vertretern des negativen Zustands den falschen Eindruck, dass es 

zwischen ihnen und jedem im positiven Zustand keinen Unterschied gibt. Wenn dem so 

ist, warum dann die Mühe, zum positiven Zustand zu konvertieren? Es ist alles 

dasselbe. Seht ihr an diesem Beispiel, wie wichtig es für euch ist, ihnen und besonders 

den Pseudo-Schöpfern die richtige Antwort zu geben? 

Wenn das besagte Individuum nicht um eure Gnade und Vergebung bittet, egal, wie 

sehr ihr bereit seid, sie ihm/ihr zu geben, oder sie ihm/ihr zu zeigen, kann sie sich 

natürlich nicht durchsetzen. Erlaubt in diesem Fall der Strafjustiz, und nicht euch, mit 

der Bestrafung und Vergeltung fortzufahren. Ihr dürft hoffen, dass so eine Bestrafung 

und Vergeltung als eine Abschreckung davor funktionieren könnte, dass dieses 

Individuum nochmal solche Verbrechen begeht.  

Das einzige Problem bei der menschlichen Strafjustiz ist, dass sobald sie jemanden ins 

Gefängnis steckt, diese Person, anstatt rehabilitiert zu werden, bessere und effizientere 

Wege lernen könnte, seine/ihre kriminellen Handlungen zu tätigen, ohne gefasst zu 
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werden. In Fällen wie diesem bedeutet das nur, dass das besagte Individuum es wählte, 

Bestrafung und Vergeltung nicht auf diesem Planeten zu erfahren, sondern in einer der 

entsprechenden HÖLLEN. Dort können sie es nicht abwarten, dass dieses Individuum 

ankommt, damit sie ihm/ihr die sadistischste Strafe, die ihnen verfügbar ist, auferlegen 

können. Es wäre viel besser, bestraft zu werden, während man sich noch auf Planet 

NULL befindet.  

Peter: Was ist mit DEINER Aussage, die in den EVANGELIEN niedergeschrieben ist? Ich 

zitiere, „Ihr habt gehört, daß da gesagt ist: ‚Auge um Auge, Zahn um Zahn.‘ ICH aber 

sage euch, daß ihr nicht widerstreben sollt dem Übel; sondern, so dir jemand einen 

Streich gibt auf deinen rechten Backen, dem biete den andern auch dar.“ (MATTHÄUS 

5:38-39) 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Peter, ICH bin froh, dass du diese Aussage zu MEINER 

Aufmerksamkeit gebracht hast. Sie benötigt Klarstellung. Schau dir den Bezugsrahmen 

genau an, in dem sie getroffen wurde, und, was am wichtigsten ist, die Bedingungen, 

die damals, als sie getroffen wurde, auf Planet NULL existierten. MEINE Aussage bezog 

sich auf die Forderungen des Gesetzes von Moses, gleiche Vergeltung zu dem Grad und 

Ausmaß zu üben, wie Schaden angerichtet wurde. Weil es wortwörtlich genommen 

wurde/wird, führte sie zu den lächerlichen Handlungen, dem Nachbarn genau 

dieselben Dinge anzutun, wie er einem antat. Wenn er also euer Auge ausgestochen hat, 

solltet ihr ihm/ihr dasselbe antun.  

Wie du weißt, Peter, wird dieses Gesetz immer noch von vielen Menschen und sogar von 

Regierungen auf eurem Planeten praktiziert. Schau dir an, was zum Beispiel zwischen 

Israel und einigen Arabischen Nationen vor sich geht. Wenn ein Israeli von ihnen getötet 

wird, rächen sich die Israelis sofort, indem sie Araber töten. Und vice versa. Siehst du 

die Perpetuierung dieses Problems? Ich werde eure Leute töten, weil ihr meine getötet 

habt. Gut, das werde ich nun rächen, indem ich eure Leute töte. Die andere Nation fühlt 

sich dann verpflichtet, weiter zu töten, weil jeder es erwartet. Und das kann so lange so 

weitergehen, bis sie sich alle gegenseitig töten. Wäre es nicht so, dass MEINE GÖTTLICHE 

VORSEHUNG in dieser Angelegenheit eingreift, indem sie eine Art Vermittlung durch 

andere Nationen bereitstellt, würden sie sich gegenseitig töten, bis sie alle untergehen. 

Der wahre Sinn dieser Art von Anforderung – Auge um Auge, Zahn für Zahn – legt das 

Faktum fest, dass keine negative Handlung ohne ihre Konsequenzen verlaufen kann. 

Das ist die Gerechtigkeit dieser Angelegenheit. Das bedeutet nicht, dass ihr wortwörtlich 

ein Auge ausstechen oder einen Zahn herausziehen müsst. Jede böse Handlung, weil 

sie böse ist, erfordert, dass sie durch ihre Konsequenzen, Folgen und Resultate validiert 

wird. Weil ein solcher Akt immer von und aus dem negativen Zustand kommt, wird er 

durch das einzige belohnt, das der Natur des negativen Zustands inhärent ist – 

Bestrafung und Vergeltung – zu dem Grad und dem Ausmaß seiner Schwere – nicht 
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mehr und nicht weniger; also ‚Auge um Auge und Zahn für Zahn‘. Das ist der typische 

Aufbau des negativen Zustands.  

Aber weil es zu der Zeit MEINER Inkarnation auf Planet NULL keine andere Position gab 

als die Position des negativen Zustands, war es notwendig, die Aufmerksamkeit der 

Menschen auf die Wirklichkeit des positiven Zustands zu lenken. Diese Wirklichkeit 

erklärt, dass der positive Zustand in seiner Natur keine Auffassung von Bestrafung oder 

Vergeltung enthält, weil solche Dinge wie diese das alleinige Eigentum des negativen 

Zustands sind, der mit dem positiven Zustand nichts gemeinsam hat. Die 

Konsequenzen jeder Handlung im positiven Zustand erzeugen Belohnungen, die positiv 

sind, weil es in seinem Reich keine bösen Taten gibt.  

Auf der anderen Seite erzeugen die Konsequenzen von jeder Handlung im negativen 

Zustand Belohnungen, die negativ sind – Bestrafung und Vergeltung – weil es in seinem 

Reich keine guten Taten gibt. Das gibt dem Gesetz von Ursache und Wirkung nach. 

Eine positive Handlung erzeugt eine positive Wirkung. Eine negative Handlung erzeugt 

eine negative Wirkung. Erinnert euch bitte, der negative Zustand wurde allein auf allem 

gegenteiligen von dem aktiviert, was die Natur des positiven Zustands enthält und was 

seine Natur ist. Sonst wäre es nicht der negative Zustand.  

Also bedeutet in dieser Konnotation die zitierte Aussage in MATTHÄUS „sondern, so dir 

jemand einen Streich gibt auf deinen rechten Backen, dem biete den andern auch dar“, 

dass kein Vertreter des positiven Zustands irgendjemanden im negativen Zustand 

richtet, egal, was diese Person tut oder wie er oder sie sich verhält. Und ‚die andere 

Backe darbieten‘ bedeutet, dass ein solcher Vertreter versteht, dass es wichtige 

spirituelle Gründe gibt, warum der negative Zustand aktiviert werden durfte und warum 

seine vorübergehende Existenz vom positiven Zustand toleriert wird, oder, in einem 

weiteren Sinne, warum ICH es zuließ, dass sein Pseudo-Sein und seine Pseudo-Existenz 

zu seiner schlechten Reifung kommen.  

Aber zu der Deutung des zitierten Spruches gehört ein anderer Aspekt. Auch dieser hat 

eine rein individuelle Konnotation, im Zusammenhang mit den Vertretern des positiven 

Zustands, die auf Planet NULL situiert sind. Wie du, Peter, aus deinem persönlichen 

Leben weißt, und den persönlichen Leben von euch allen, die diese Worte lesen, möchte 

der negative Zustand euch verschlingen, zerstören und foltern, und euer Leben trostlos 

und unerträglich machen. Gäbe es MEINEN persönlichen Schutz nicht, wäre er bei 

seinen Bemühungen in dieser Hinsicht erfolgreich. Symbolisch und metaphorisch 

gesprochen gibt er euch also beständig eine Backpfeife. Was für eine Art von Reaktion 

hast du, wenn du erkennst, dass das eine Tatsache ist? Schlägst du zurück? Verurteilst 

du ihn dafür, so zu sein, wie er ist? Schließlich liegt es in seiner Natur, so zu sein und 

euch das anzutun. Anstatt verbittert, reizbar, bestrafend und vergeltend zu sein; anstatt 

seinen Versuchungen und Bemühungen zu erliegen, dich zu bestechen, wie seine 

Mitglieder zu sein, akzeptierst du diese Fakten über die Natur des negativen Zustands 

und machst in deinen Bemühungen so weiter, wie du einverstanden warst oder wie du 
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es tun sollst, und gibst seinen Pseudo-Charmes und Versprechungen der Himmel in 

ihren HÖLLEN nicht nach. Du erkennst die Notwendigkeit an, dass ICH sein Pseudo-

Sein und seine Pseudo-Existenz für das wichtige spirituelle Lernen von allen, in Bezug 

auf die Frage über das Leben ohne MICH und MEINE spirituellen Prinzipien, erlaube; 

und zu dem Zweck der Wahlen, die getroffen werden müssen, um die Fülle und 

Vollkommenheit des Lebens im positiven Zustand zu aktivieren. Indem du das genau 

so machst, bietest du die andere Backe symbolisch dar, dass sie vom negativen Zustand 

gestrichen wird.  

Zu dieser Aussage gehört aber noch eine andere Konnotation. Die Vertreter des 

negativen Zustands verhöhnen euch ständig, setzen euch herab, verspotten euch, 

ziehen über euch her, sehen euch als verrückt, nutzlos und in den Angelegenheiten 

ihrer Welt als ineffizient an; sehr oft sagen sie, dass ihr nicht anders oder nicht besser 

seid als sie, weil ihr äußerlich wie sie ausseht, ihr wie sie lauft, ihr wie sie sprecht, ihr 

werdet sogar wütend, frustriert, entmutigt und traurig; manchmal verwendet ihr sogar 

schlechte Sprache, ihr flucht, verurteilt, verdammt, und ihr macht und manifestiert in 

eurem Verhalten viele ähnliche Dinge. Aus ihrer Sicht seid ihr nicht wertvoller, 

verdienender oder besonderer als sie es sind. Was ist also in diesem Fall der Unterschied 

zwischen den Vertretern des negativen Zustands und den Vertretern des positiven 

Zustands entsprechend? Anders gesagt, sie gaben euch einen Streich auf die rechte 

Backe. Beachtet bitte die Entsprechung der rechten Backe. Sie entspricht der Natur des 

positiven Zustands. Aus der Sicht des negativen Zustands ist der positive Zustand sehr 

schlecht, so schlecht, wie oben über euch beschrieben wurde oder sogar schlimmer. 

Also spuckt er ihn an, er schlägt ihn und er verhöhnt ihn ständig. 

Auf der anderen Seite entspricht die linke Backe, in dieser bestimmten Konnotation, 

der Natur des negativen Zustands, die genauso ist, wie er es euch, oder in einem 

allgemeinen Sinne, dem positiven Zustand, zuschreibt. Symbolisch gesprochen bietet 

ihr also eure linke Backe demjenigen dar, der euch auf eure rechte Backe schlug und 

ihr erlaubt ihm/ihr, euch auch auf sie zu schlagen. Indem ihr das erlaubt, sagt ihr dem 

negativen Zustand, dass es zunächst der negative Zustand ist, dessen Natur so ist, wie 

er es euch zuschreibt, und daher sollte er geschlagen werden; und zweitens, und was 

am wichtigsten ist, indem ihr das tut, bekennt ihr dem negativen Zustand gegenüber, 

dass ihr ohne DEN HERRN JESUS CHRISTUS genauso wärt wie der negative Zustand ist.  

Aufgrund eurer relativen Natur, und das wiederholen wir immer wieder, ohne MEINE 

ABSOLUTE GÜTE, LIEBE, GNADE, VERGEBUNG und MEIN ABSOLUTES MITGEFÜHL; ohne 

MEIN fortwährendes Ausweiten dieser Eigenschaften in euch hinein; wärt ihr einfach 

genauso wie sie. Und das ist es, was der zitierte Vers bedeutet – nichts anderes. Siehst 

du MEINEN Punkt und die Logik MEINER Aussagen zu dieser Zeit? 

Peter: Absolut. Und ich danke DIR sehr. Wenn wir über Bibelzitate sprechen, kommt 

mir eine andere Frage in meinen Geist, die häufig von den Lesern und Praktizierenden 
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DEINER NEUEN OFFENBARUNG gestellt wird: Sollten sie auch weiterhin die HEILIGE 

BIBEL lesen zusammen mit dem Lesen DEINER NEUEN OFFENBARUNG, oder reicht das 

Lesen DEINER NEUEN OFFENBARUNG für ihr beständiges spirituelles Wachstum und 

für ihre spirituelle Weiterentwicklung aus? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, das hängt von ihren Wahlen und Präferenzen 

ab. Niemandem ist verboten oder von niemandem wird gefordert, aufzuhören oder 

irgendetwas nicht zu lesen, die BIBEL eingeschlossen. Das alles hängt davon ab, wie 

man das gelesene Material versteht, was man in seine Bedeutung und seinen Inhalt 

hineinsetzt und zu welchem Ausmaß man die Prinzipien der BIBEL im eigenen Leben 

anwenden möchte. Wie du weißt, und das wird wiederholt, um eure Erinnerung 

aufzufrischen, enthält die BIBEL im Grunde zwei Arten von Büchern. Die eine Art hat 

eine innere, spirituelle Bedeutung, die andere Art hat keine. Die Art, die keine derartige 

Bedeutung hat, hat nur historischen Wert. Sie spiegelt den Status der spirituellen Lage, 

Atmosphäre und des spirituellen Klimas wider, das damals bestand, als sie geschrieben 

wurde. Welche Prinzipien und Richtlinien sie gaben, um das Leben in Übereinstimmung 

mit den spirituellen Anforderungen dieser Zeiten zu führen und zu praktizieren, gelten 

in den meisten Fällen nicht für die Gegenwart. Aufgrund dieses Faktors kann man das 

Problem deutlich sehen, das im eigenen Leben aufkommen könnte, wenn man nach 

diesen Prinzipien leben möchte.  

Ein gutes Beispiel – und es gibt viele derartige Beispiele – kann daran gesehen werden, 

wie die BRIEFE DER APOSTEL formuliert sind. Sie sprechen die Mitglieder der neu 

geschaffenen Christlichen Gemeinschaften oder Christlichen Kirchen direkt an, die in 

ihrem allerersten Entwurf waren. Niemand wusste genau, was zu tun ist, wie man 

verschiedene biblische Aussagen deutet, wie man in Übereinstimmung mit ihren 

Anforderungen lebt und ähnliche Angelegenheiten.  

Unter diesen Bedingungen, wenn man den Faktor der Qualität des Lebens dieser Zeit 

in Betracht zieht, war es notwendig, klare Richtlinien festzulegen, die für die Natur 

dieser Zeit relevant sind. Weil zum Beispiel die männliche Dominanz der Gesellschaften 

von damals eher die allgemein akzeptierte Regel als die Ausnahme war, kam Paulus mit 

der Idee auf, Frauen zu verbieten, zu sprechen oder in Kirchenangelegenheiten aktive 

Teilhabe zu haben.  

Seine Haltung entstammte auch dem mangelhaften und verdrehten Verständnis über 

das Konzept MEINES ERSTEN KOMMENS, oder der Inkarnation in das menschliche 

Leben. Jeder nahm an, dass, weil ICH als eine männliche Figur hier inkarnierte (und 

der Grund für diese Notwendigkeit wurde in UPDATE 9 in FOLGESÄTZE… erläutert), 

können und dürfen nur Männer sprechen, regieren und die Mitglieder der Kirche leiten.  
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Wie ihr an dieser Illustration seht, könnte also das Lesen dieser Arten von Büchern in 

der BIBEL ohne das richtige Verstehen der historischen Perspektive der Zeit, während 

der sie geschrieben wurden, recht schädlich sein. 

Dieser Schaden kann wieder anhand all dieser zahlreichen religiösen Sekten, innerhalb 

und außerhalb der Christlichen Religionen, die die verschiedenen Regeln und 

Richtlinien dieser Bücher in ihren Leben ohne eine Berücksichtigung der spirituellen 

Anforderungen der derzeitigen Zeit anwenden, anschaulich illustriert werden. (Oder in 

den Islamischen Religionen, die die am meisten einschränkenden Forderungen auf ihre 

Mitglieder oder Anhänger, besonders auf ihre Frauen, legen.) Und nicht nur das, 

sondern wegen des unterschiedlichen Verständnisses und der andersartigen Deutung 

der Bedeutung der Prinzipien, die in diesen Büchern formuliert werden, kämpfen sie 

gewaltsam gegen sich selbst bis zu dem Punkt von blutigen Kriegen, die Jahrzehnte 

oder gar Jahrhunderte lang wüten können.  

Soweit es die Bücher betrifft, die tiefere spirituelle Bedeutung und Entsprechung haben, 

ihr Lesen war, vor der Verfügbarkeit MEINER NEUEN OFFENBARUNG, die einzige Quelle, 

dass sich das Menschengeschlecht mit der spirituellen Wirklichkeit MEINES positiven 

Zustands und mit MIR persönlich verbindet. 

Auch wenn der künftige Leser nicht bewusst wusste oder nicht in der Lage war, ihre 

innere, spirituelle Bedeutung zu erfahren, war sein/ihr spiritueller Geist in der Lage. 

Aus der Position dieses Verständnisses hielt der spirituelle Geist die Tür offen, dass 

MEIN Leben hineinfließt und diesem Planeten erlaubt, weiterzumachen.  

Ohne eine solche Verfügbarkeit wäre dieser Planet, und jeder auf ihm, zu einem 

spirituellen Tod verdammt. In diesem Fall könnte der negative Zustand nicht beseitigt 

werden, weil niemand wissen würde, warum und aus welchen Gründen dem negativen 

Zustand gestattet wurde, zu seiner schlechten Reifung zu kommen.  

Anders gesagt, niemand wäre in der Lage, dieses Wissen aus dem Universalbewusstsein 

zu triggern, das direkt mit dem Lesen dieser Bücher verbunden ist; deren Lesen so ein 

wichtiges und entscheidendes Wissen triggert. In diesem Fall würde auf gefährliche 

Weise angenommen werden, dass der negative Zustand die natürliche Sachlage ist, die 

in MEINER NATUR entstanden ist und daher für immer bleiben muss.  

Aber mit der Verfügbarkeit MEINER NEUEN OFFENBARUNG und ihrer UPDATES, und 

jetzt mit der Verfügbarkeit dieser DIALOGE, hat sich die Situation vollkommen geändert. 

Alle Prinzipien, Gesetze, Vorgaben und das, was man zur Erlösung und zum 

beständigen und seelisch-mentalen Wachstum und zur Weiterentwicklung braucht, alle 

Informationen über den negativen Zustand und warum und aus welchen Gründen er 

aktiviert und auf Planet NULL in Dominanz versetzt wurde, und warum der ZONE DES 

AUSSATZES gestattet ist, zu existieren, sind in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

vollumfänglich enthalten.  
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Deswegen, wenn man eine Wahl trifft, die BIBEL nicht zu lesen, gefährdet ihr euch 

spirituell oder auf irgendeine andere Weise nicht – wie die Mitglieder verschiedener 

Christlicher Religionen euch gerne glauben machen würden. Ihr seid sicher.  

Wenn ihr andererseits das Bedürfnis fühlt, die BIBEL zu lesen, zusammen mit dem 

Lesen MEINER NEUEN OFFENBARUNG, ist es auch akzeptierbar, solange ihr versteht, 

was oben darüber gesagt wurde. Sonst könnte das für euch zu einem Stolperstein 

werden, aufgrund der Widersprüche – in den wortwörtlichen Aussagen dieser Bücher – 

zu dem, was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist und erläutert wird.  

Vergesst nicht, dass die wortwörtliche Bedeutung dieser Bücher widersprüchlich, 

verwirrend, mysteriös und sehr oft irreführend sein kann. Wenn ihr ihre innere, 

spirituelle Bedeutung nicht kennt, können sie für euch wirklich zu einem Stolperstein 

werden.  

In diesem Fall würdet ihr für die Vertreter des negativen Zustands, die den 

wortwörtlichen Sinn der BIBEL lieben, schätzen und propagieren, sofort zu einer 

Zielscheibe werden. Ihr Ziel, das zu tun, ist, die ständigen Streits, Kämpfe und die 

Intoleranz zwischen allen Religionen fortzuführen, die von den verschiedenen 

unterschiedlichen Verständnissen und Deutungen ihrer wortwörtlichen Bedeutung 

angestachelt werden.  

Aufgrund des Faktums, dass niemandem die innere, spirituelle und symbolische 

Bedeutung der relevanten Bücher der BIBEL voll verfügbar ist, und niemandem 

verfügbar sein wird bis zum Ende des negativen Zustands – wegen Sicherheitsgründen 

(die Gefahr, dass die Abtrünnigen, ihre Knechte und andere Vertreter des negativen 

Zustands die Entsprechungen missbrauchen werden), ist die Art der Probleme 

offensichtlich, denen ihre künftigen Leser gegenüberstehen könnten. Also ist die Wahl 

eure. So sind die Konsequenzen, wie du es zu sagen pflegst, Peter.  

Peter: Ich schätze diese Erläuterung sehr. Soll ich damit fortfahren, die anderen Fragen 

zu stellen, die von Rosemarie gestellt wurden, oder sollten wir das zum Thema unseres 

nächsten DIALOGS machen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Meine Empfehlung wäre, morgen weiterzumachen und 

sie im NEUNTEN DIALOG aufzunehmen. Dein physischer Körper ist müde. Schließlich 

bist du seit 3 Uhr heute Morgen auf den Beinen. Es wäre eine gute Idee, sich jetzt 

auszuruhen. Hab einen schönen Tag.  

Peter: Ich danke DIR nochmal dafür, dass DU mir diese Möglichkeit gibst, mit DIR einen 

Dialog zu führen.  
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NEUNTER DIALOG 
 

02. Januar 1999 

Peter: Bevor wir mit den Fragen fortfahren, gibt es irgendwas anderes, was DU gerne 

zu den Punkten hinzufügen möchtest, die im ACHTEN DIALOG aufgeworfen wurden? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, ICH möchte gerne zu dem Punkt, der von einem 

MEINER analytischsten, treuesten und loyalsten Diener, Dan in New York, aufgeworfen 

wurde, eine Klarstellung anbieten. Bei der Erörterung des Themas zu Gnade und 

Vergebung mit euch – wenn sie jemandem angeboten wird, der euch um sie bittet, aber 

im Wesentlichen nicht aufrichtig darüber ist, und inwendig kein Verlangen oder keine 

Intention dazu hat, sich zu ändern, schlussfolgerte Dan korrekt, dass der Grund, 

warum es erstrebenswert ist, mit diesem Angebot fortzufahren, es ist, weil es aus eurer 

relativen Lage unmöglich ist, genau zu wissen, ob dieses Individuum es meint oder 

nicht.  

Aber lasst uns einen Moment lang annehmen, dass ihr mit 100prozentiger Sicherheit 

wisst, dass das besagte Individuum bei seiner Bitte um eure Gnade und Vergebung 

nicht aufrichtig ist. Der einzige Weg, worauf ihr eure Meinung in dieser Hinsicht 

basieren könnt, ist auf seinem/ihrem vergangenen Verhalten. Dieses Verhalten zeigt 

euch, dass das besagte Individuum nicht dazu motiviert ist und keine Intention hat, 

sich zu ändern oder seine/ihre Art zu ändern. Was macht man in Fällen wie diesem? 

Bedenkt das: Siebenundsiebzig mal siebzigmal hat es dieses Individuum gar nicht so 

gemeint und machte in seinem/ihrem negativen und/oder kriminellen Verhalten weiter. 

Aber wie weiß man, dass er/sie sich beim siebenundsiebzigmalten siebenundsiebzigmal 

nicht aus seinem/ihrem tiefsten Herzen endlich dazu entscheiden würde, sich zu 

ändern und seine/ihre Wege zu ändern? Erinnert ihr euch an Apostel Petrus und seiner 

Frage, und was MEINE Antwort in dieser Hinsicht war? In Fällen wie diesen hat man 

zwei Wahlen. Beide können falsch sein. Man irrt sich entweder auf der positiven Seite 

oder auf der negativen Seite.  

Aus der spirituellen Perspektive ist es für alle Beteiligten profitabler und 

rechtschaffener, sich eher auf der positiven Seite zu irren als auf der negativen Seite. 

Sollte man auf der negativen Seite irren, wird man zu einer Zielscheibe für den negativen 

Zustand. In diesem Fall bist du daran gescheitert, dem negativen Zustand zu 

illustrieren, dass du als ein Vertreter des positiven Zustands eher diesen Verbrecher 

gehen lassen würdest ohne eine Möglichkeit, bestraft zu werden, als bei der Beurteilung 

über seine/ihre Intention und Motivation einen Fehler zu machen. Das wird schön in 

der Anforderung des amerikanischen Systems der Strafjustiz reflektiert, dass ‚man 

unschuldig ist, bis die Schuld bewiesen ist‘. Denkst du nicht, dass es besser ist, 

zumindest vorübergehend mehrere Kriminelle vom Haken zu lassen, um eure 
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Redewendung zu verwenden, als eine unschuldige Person ungerecht zu bestrafen? In 

unserem Fall wäre es eine Person, die sich wirklich verändern und ihre Wege ändern 

möchte. Oder würdest du gerne nach den Prinzipien des negativen Zustands gehen, wie 

im Strafgesetzbuch der nicht-demokratischen Länder widergespiegelt wird, besonders 

in den kommunistischen Regierungen, die besagen ‚du bist schuldig, bis deine 

Unschuld bewiesen ist‘? Im negativen Zustand, und in diesen Ländern, ist natürlich 

jeder schuldig, egal was, und daher verdient jeder Bestrafung und Vergeltung. Es ist 

ihre Freude und ihr Vergnügen, die Leute zu bestrafen und sie zum Leiden zu bringen.  

Vergesst nicht das Faktum, dass, wenn ein Krimineller dauerhaft vom Haken gelassen 

wird, das nur bedeutet, dass die Wahl getroffen wurde, irgendwo in den HÖLLEN bestraft 

zu werden und seine/ihre Vergeltung zu erhalten – nachdem er/sie von Planet NULL 

fortgeht. Ist diese Klarstellung für dich und Dan zufriedenstellend? 

Peter: Für mich ja, ohne Vorbehalt. Erinnerst DU DICH, als ich in einem der 

kalifornischen Gefängnisse als ein klinischer Psychologe gearbeitet habe? Meine 

Tendenz war es immer, ihnen den Vorteil des Zweifels zu geben, egal, wie sehr ich 

wusste, dass sie das nicht im geringsten meinten. Wie DU so gut weißt, führte meine 

Einstellung in dieser Hinsicht zu einigen sehr unangenehmen Konsequenzen, die in 

UPDATE 20 der FOLGESÄTZE… erörtert wurden. Natürlich wusste ich an dem Punkt 

des Niederschreibens nicht, ob es Dan zufriedenstellen wird oder nicht. Ich bin mir ganz 

sicher, dass er, da er so analytisch ist, mit etwas aufkommen wird.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter. Und wenn Dan in dieser Hinsicht mit etwas 

aufkommen wird, wird das nur bedeuten, dass es eine spirituelle Notwendigkeit gibt, 

weitere Klarstellung anzubieten. In diesem Fall ist es richtig und rechtens, das zu tun.  

Peter: Aber was ist mit der Thematik der Selbstverteidigung, die von Dan aufgeworfen 

wurde? Diese Thematik ist auch genauso im Herzen unseres Richard Schumert in San 

Francisco. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Zu dieser Thematik gehören zwei Aspekte, die für sie und 

für dich, Peter, erklärt werden müssen. Der erste bezieht sich auf den offensiven Modus 

des negativen Zustands, der sich in einem ständigen Krieg gegen den positiven Zustand 

befindet. Wie du weißt, ist der negative Zustand bis zu diesem Punkt immer in der 

angreifenden Position gewesen. Sein Verlangen, den positiven Zustand zu zerstören und 

die Kontrolle über die gesamte SCHÖPFUNG zu übernehmen, ist ein wohlbekanntes 

Faktum. Diese Situation trifft auch auf euch persönlich zu. Da ihr Vertreter des 

positiven Zustands seid, unterliegt ihr solchen Angriffen in einem allgemeinen Sinne – 

als das Resultat eines Totalangriffs durch den negativen Zustand gegen den positiven 

Zustand. Würde der positive Zustand, und auch ihr, dabei scheitern, sich in dieser 

Hinsicht selbst zu verteidigen, würde der negative Zustand gewinnen. Aber die Frage 

ist: Auf welchem Wege erreicht der positive Zustand seine effektive Selbstverteidigung? 

Was ist es, das den negativen Zustand so ängstlich, so armselig und so abwehrend 
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macht anstatt offensiv? In ihrer Weisheit gießen die Mitglieder des positiven Zustands 

das Licht und die Wärme MEINER ABSOLUTEN BEDINGUNGSLOSEN LIEBE, WEISHEIT, 

GNADE, VERGEBUNG und MEINES ABSOLUTEN BEDINGUNGSLOSEN MITGEFÜHLS in den 

negativen Zustand hinein. In dem Moment, wenn sie seine angreifende Besatzung trifft, 

fallen sie in eine solche Pein, dass sie sich kopfüber zurück in eine ihrer HÖLLEN werfen, 

um es zu vermeiden, sich dem Elend und der Qual ihres negativen Zustands bewusst 

zu werden. Anders gesagt, sie bringen eine furchtbare Strafe und Vergeltung für ihre 

Angriffe, oder in unserem Fall für ihr kriminelles Verhalten, über sich. Es bist weder du 

noch irgendeiner MEINER Vertreter, die diese Bestrafung und Vergeltung verursachen, 

sondern sie selbst triggern das durch ihre negative und böse Einstellung und Verhalten.  

Der zweite Punkt in dieser Hinsicht ist der Punkt eurer eigenen Einstellung und 

Motivation in Bezug auf eure eigene persönliche Selbstverteidigung gegen die 

Kriminalität von jedem künftigen Individuum. Die Weisheit eurer Liebe erfordert von 

euch, eine solche Person daran zu hindern, irgendwelche kriminellen, bösen oder 

negativen Handlungen im Allgemeinen, nicht nur gegen euch, sondern gegen jeden zu 

begehen. Aber tut ihr das nur für euch selbst, für eure eigene egoistische Motivation, 

für euer eigenes Bedürfnis, jemanden bestraft zu sehen, um euer eigenes Ego zu 

befriedigen? Oder tut ihr es für diese Person, und auch, was am wichtigsten ist, für alle, 

weil es schließlich das richtige ist, was man tun kann? Das ist es, was es so grundlegend 

anders macht, und was das Ergebnis der ganzen Thematik der Richtigkeit und der 

Notwendigkeit der Selbstverteidigung bestimmt. Wenn man es für alle, für diese Person 

und daraus folgend auch für sich selbst tut, um der Bösartigkeit der Kriminellen des 

negativen Zustands nicht zu erliegen, die euch und den positiven Zustand, der von euch 

repräsentiert wird, angreifen, dann habt ihr alle das Recht, die Pflicht und die 

Verantwortung, das zu tun, und alle Mittel, die für so eine Selbstverteidigung in eurer 

Gesellschaft verfügbar sind, zu nutzen. Gleichzeitig befindet ihr euch in der ständigen 

Bereitschaft, dieser Person eure Gnade und Vergebung anzubieten, sollte er/sie euch 

darum bitten. 

Lass MICH dir sagen, Peter, für einen wahren Repräsentanten MEINES positiven 

Zustands ist es nicht leicht, zu sehen, dass irgendjemand bestraft wird, egal, was sie 

taten oder nicht taten. Wenn das Leben von jemandem in reiner Liebe, in reinem 

Mitgefühl, in Verständnis, Akzeptanz und Empathie wurzelt, möchte derjenige 

niemanden leiden sehen oder dass er/sie bestraft wird. Aber die Weisheit dieser Liebe 

und all ihrer Eigenschaften erkennt die Notwendigkeit, dass solche negativen Akte als 

eine Abschreckung gegen den Schmerz und den Schaden stattfinden, den die bestrafte 

Person verantwortlich ist, gegen andere und letztlich gegen sich selbst zu begehen. 

Deswegen, zugunsten der Erlösung und Gerechtigkeit für alle im negativen Zustand 

und auf Planet NULL wird es zugelassen und toleriert, dass solche bestrafenden und 

vergeltenden Akte auftreten. Erinnert euch bitte, sie sind nicht gewollt, sie sind nicht 

erwünscht, sie sind nicht auferlegt und sie werden von MIR oder von irgendjemandem 

im positiven Zustand nicht unterstützt. Sie werden nur bis zum Ende des Pseudo-Seins 

DIALOG 9



85 
 

und der Pseudo-Existenz zugelassen und toleriert. Und weil ihr alle, die mit MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind, Vertreter und Repräsentanten MEINES 

positiven Zustands sind, solltet ihr ein ähnliches Verständnis und eine ähnliche 

Haltung zu diesem Thema in eurem Verhalten und Lebensstil aufweisen. Das ist wichtig! 

Peter: Ich danke DIR für diese schöne Erklärung. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es ist MIR eine Freude, Peter, eine Freude. 

Peter: Und jetzt ein paar Fragen, die von unserer Rosemarie gestellt wurden. Die erste 

Frage bezieht sich auf die Problematik des Konsums von Alkohol und seine 

Auswirkungen auf Menschen und positive Vertreter hier auf Planet NULL und warum 

es jüngst einen Anstieg im Konsum und einen Druck zum Konsum gibt.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie du weißt, Peter, ist Alkohol ein stark süchtig 

machendes Mittel, das die Änderung des eigenen Bewusstseins verursacht. Anders 

gesagt, in seinem Ausgangsstadium des Konsums macht er einen high und scheinbar 

glücklich. Es ist kein Zufall, dass Alkohol im Allgemeinen ‚Spirituosen‘ genannt wird. 

Dieser Name reflektiert das Faktum, dass der negative Zustand keine richtige spirituelle 

Grundlage hat, sondern auf Verzerrungen und regelrechten Falschheiten gründet. Also 

versucht eigentlich jeder, der Alkohol konsumiert, in ihr spirituelles Selbst 

hineinzugreifen oder auf eine indirekte und völlig ineffiziente Art und Weise den Weg 

zur Spiritualität zu finden. Und nicht nur das, sondern wenn jemand über einen 

längeren Zeitraum Alkohol konsumiert, wird man von ihm abhängig – was darin endet, 

dass man zu einem Alkoholiker wird. Im Wesentlichen bedeutet Alkoholkonsum das 

Ersetzen von wahrer Spiritualität mit einer falschen. Was hier geschieht, ist, dass man 

jederzeit, wenn man auch nur die kleinste Menge an Alkohol trinkt, in irgendeiner seiner 

verfügbaren Formen, sofort die Türen zum Einfluss des negativen Zustands auf das 

Gehirn und die Psyche öffnet. Durch diesen Faktor wird dem negativen Zustand 

ermöglicht, seine eigenen Versionen von Spiritualität, seine eigenen Vorstellungen und 

Gefühle und ähnliche Dinge in dich einzupflanzen, die zu einem wesentlichen 

Bestandteil deines Lebens werden könnten. Wenn das geschieht, wirst du zu einem 

ausgewachsenen Knecht des negativen Zustands.  

Das ist der Grund, warum in einem der UPDATES sehr dringend empfohlen wurde, dass 

ihr euch dabei zurückhalten solltet, irgendeine Art von Alkohol zu euch zu nehmen, 

auch in den kleinsten Mengen. Es ist eine Abschreckung für euch, vom negativen 

Zustand beeinflusst zu werden. Leider fühlt sich der Konsum einer kleinen Menge 

Alkohol für einige von euch harmlos und angenehm an und wird so angesehen. Eine 

solche Einstellung ist für euch spirituell sehr gefährlich, weil ihr allmählich, langsam 

und fast nicht wahrnehmbar in die Falle des negativen Zustands fallen werdet und ihr 

werdet nicht nur zu seiner Zielscheibe werden, sondern zu seinem Knecht – ein Knecht 

der Notwendigkeit, Alkohol zu konsumieren und in all euren Bemühungen und 

entscheidungstreffenden Prozessen von ihm abhängig zu sein. Sobald ihr an diesem 
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Punkt seid, wird euer Leben von den Prinzipien des negativen Zustands regiert. Ihr 

werdet die Dinge langsam anders sehen, im Einklang mit den Bedürfnissen, euren 

Alkoholkonsum zu rechtfertigen und zu entschuldigen, und in die fürchterliche 

Verleugnung fallen, dass ihr in dieser Hinsicht kein Problem habt. All eure Ansichten, 

Konzepte, Vorstellungen und euer Verständnis werden verzerrt oder regelrecht falsch – 

ohne dass ihr erkennt, dass sie verzerrt oder falsch sind. Ihr werdet sie selbstgerecht 

als wahr, richtig und korrekt ansehen. Seht ihr, warum Alkohol in den Händen des 

negativen Zustands so ein bevorzugtes Instrument ist? Für sie ist es ein großartiges 

Mittel, seinen vollumfänglichen Einfluss auf die Menschen auszuüben. Er nutzt die 

Menschen, um zu versuchen, jeden Vertreter des positiven Zustands zu korrumpieren, 

sich zu anderen Menschen in ihren verschiedenen Partys hinzuzugesellen, während 

denen Alkoholkonsum das große Ereignis des Tages ist. Sie werden in dieser Hinsicht 

sogar fordernd und zwingend, und legen einem solchen Vertreter das Trinken unter dem 

Deckmantel auf, dass er/sie allen Teilnehmern an diesen Partys gegenüber sozial und 

respektvoll sein sollte. Wenn er/sie nicht an ihren Trinkorgien teilnimmt, wollen sie, 

dass sich der entsprechende Vertreter des positiven Zustands schuldig, respektlos und 

unsozial fühlt. Das ist eine Falle, die vom negativen Zustand aufgestellt wurde, um den 

Vertreter des positiven Zustands in seinen Einzugsbereich einzufangen. Man kann 

genau dasselbe über Nikotin und alle anderen missbräuchlichen Drogen sagen.  

Eine gute Entschuldigung für das Trinken, Rauchen und Einnehmen von illegalen 

Drogen der Menschen ist, dass das ihnen dabei hilft, mit den alltäglichen Belastungen 

des Lebens umzugehen. Sie erkennen nicht, dass genau das Gegenteil wahr ist: Trinken, 

Rauchen und illegale Drogen zu nehmen verstärkt den Druck, und macht ihn 

unerträglicher und ausgeprägter, und bringt sie dazu, sogar noch mehr zu trinken, noch 

mehr zu rauchen und noch mehr von diesen illegalen Drogen zu nehmen.  

Aber zu dieser Thematik gehört ein anderer Punkt. Er bezieht sich auf den gesteigerten 

Konsum von Alkohol und von anderen Substanzen unter einigen Menschen. Diese 

Situation reflektiert die Erschöpfung von spirituellen Werten in der Gesellschaft und 

das völlige Scheitern aller religiösen Systeme, die es auf Planet NULL gibt, die 

spirituellen Bedürfnisse ihrer Anhänger zu erfüllen. Wegen des Mangels dieser 

Erfüllung fühlen sich diese Menschen innerlich leer und fangen damit an, nach einer 

Art Erfüllung oder Ersatz zu suchen. Weil keine Religion oder irgendein derzeitiger 

pseudo-spiritueller Trend zu dieser Erfüllung imstande ist, suchen sie nach ihren 

Ersetzungen. Und was sind bessere Ersetzungen als ‚Spirituosen‘, Nikotin und/oder 

illegale Drogen? Sie alle verändern vorübergehend das Bewusstsein und geben ein 

falsches Gefühl der vorübergehenden Erfüllung. Unter ihrem Einfluss haben sie sogar 

‚großartige spirituelle Einsichten und Erleuchtung‘, was ihnen den falschen Eindruck 

gibt, dass sie endlich etwas in ihrem Leben haben, das wahrhaft spirituell, rechtens 

und richtig ist. Nachdem der Einfluss dieser Substanzen nachlässt, werden sie, wieder 

einmal, leer, sogar noch leerer als vorher, und fallen in eine fürchterliche und 

unerträgliche Sehnsucht, das erneut zu erleben, was ihnen unter dem Einfluss der 
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vorher konsumierten Substanzen widerfahren ist. Auf diese Weise ist die Falle schön 

aufgestellt. Jetzt werden sie zu ausgewachsenen Knechten und Anhängern der Pseudo-

Spiritualität des negativen Zustands. Siehst du, was hier geschieht? 

Peter: Ja, sehr klar. Was ist mit Rosemaries Frage über Diäten, Essen und den eigenen 

spirituellen Zustand. Sie beklagt, dass Essensprodukte von minderwertiger Qualität, 

überbearbeitet, voller Konservierungsstoffen usw. sind.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Essensangelegenheiten haben oft eine ähnliche 

Bedeutung wie oben beschrieben, in Bezug auf Alkohol, Nikotin und illegale Drogen. In 

diesem besonderen Fall ist Essen sehr oft ein Ersatz für wirkliche Liebe. Der Mangel, 

wirkliche Liebe zu erfahren, was für das eigene Leben und Wohlergehen so wichtig und 

notwendig ist, bringt einen dazu, sich leer und fortwährend hungrig zu fühlen. Also wird 

Essen zu einem Mittel, diesen Hunger und dieses Bedürfnis nach Liebe zu stillen. 

Natürlich ist die Erfüllung dieses Bedürfnisses vorübergehend und illusorisch. In 

diesem Fall muss man mehr essen. Bedauerlicherweise, je mehr man isst, desto 

hungriger wird man und umso mehr fühlt man sich leer und unerfüllt. Das wird zu 

einem Teufelskreis, der zu der Entwicklung von Fettleibigkeit führt.  

Vergiss keine Minute lang die spirituelle Entsprechung von Essen. Wie du deinen Körper 

füttern musst, damit er überlebt, so muss ICH beständig deinen Geist und deine Seele 

mit MEINEM Leben füttern, das sie für ihr Überleben brauchen. Das Fehlen von so 

einem Füttern führt zum Hungern und der Sehnsucht nach Essen. Ist es nicht 

verfügbar, wird der Körper sterben. Würde ICH euren Geist und eure Seele nicht mit 

MEINEM fortwährenden Leben versorgen, wäre euer Geist und eure Seele keine Sekunde 

lang in der Lage, zu überleben.  

Die Verunreinigung des Essens, mit dem du deinen Körper fütterst, durch die 

verschiedenen Verarbeitungstätigkeiten der Nahrungsmittelhersteller, reflektiert durch 

entsprechende spirituelle Faktoren den Versuch des negativen Zustands, MEINE 

LEBENSGEBENDE Leistung in euch allen zu schwächen, so dass ihr stattdessen von den 

Vorstellungen des negativen Zustands von seinem Pseudo-Leben gefüttert werden 

würdet. Würde es ihm in seinem Bemühen gelingen, euch mit solchen Vorstellungen zu 

füttern, würdet ihr sterben, soweit es den positiven Zustand betrifft. Stattdessen würdet 

ihr mit dem Pseudo-Leben des negativen Zustands durchdrungen werden.  

Die Frage nach der Ernährung in dieser Hinsicht liegt nicht darin, was man ist, sondern 

in eurer Einstellung zu Essen im Allgemeinen. Ist das Essen der einzige Zweck eures 

Lebens oder ein Mittel, um euren Körper gesund und lebendig zu halten, so dass euer 

Geist und eure Seele richtig und effektiv in ihm funktionieren kann? In dieser Hinsicht 

solltet ihr euch nicht mit etwas anderem beschäftigen, was mit den 

essensverarbeitenden Praktiken auf eurem Planeten zu tun hat. Vergesst schließlich ein 

unbestreitbares Faktum nicht: In der Vergangenheit, als keine derartige 

Essensverarbeitung verfügbar war, und aus eurer Perspektive Essen als sauber und 
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gesund angesehen wurde, überstieg die menschliche Lebenserwartung auf Planet NULL 

kaum 50 Jahre. Auf der anderen Seite hat sich in der Gegenwart mit all diesen 

Konservierungsstoffen oder Chemikalien, die sie in die Essensprodukte hineintun, die 

Lebenserwartung erheblich gesteigert. Heutzutage ist es nicht unüblich, über 90 Jahre 

zu leben. Die durchschnittliche Lebenserwartung auf eurem Planeten hat sich erheblich 

gesteigert – von 50 auf bis zu 75 Jahren. Es ist ein Unterschied von 25 fast Jahren.  

Also könnt ihr in dieser Hinsicht alles essen, das euch zur Verfügung steht, oder alles, 

nach dem euch der Sinn steht (euer Körper kann euch sagen, was ihr braucht, wie viel 

ihr wirklich braucht und was für eine Art von Essen ihr essen solltet), solange ihr in 

Maßen esst, abwechslungsreich und mit der Einstellung, dass das Konsumieren von 

Nahrung nicht der Zweck und das Ziel eures Lebens an sich und von selbst ist, sondern 

nur ein Weg zur Erfüllung der Pflicht und Verantwortung, die ihr eurem physischen 

Körper gegenüber habt.  

Peter: Ich danke DIR für DEINE Antwort. Die nächste Frage, die von Rosemarie und in 

der Vergangenheit auch von anderen Lesern, Praktizierenden und Anhängern DEINER 

NEUEN OFFENBARUNG gestellt wurde, bezieht sich auf das Elternsein. Wie DU weißt, 

haben viele von ihnen kleine, und auch ältere Kinder. Sie würden gerne wissen, wie sie 

in dem Bemühen fortfahren sollten, ihre Kinder im Licht der Prinzipien DEINER NEUEN 

OFFENBARUNG aufzuziehen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Vergesst zunächst nicht die Gründe, aus denen eure 

Kinder auf diesen Planeten inkarnierten, und die Vereinbarung im Vorfeld, die ihr vor 

eurer eigenen Inkarnation mit ihnen getroffen habt. Viele eurer Kinder sind Vertreter 

des negativen Zustands – besonders jene, die nach dem 1. Juli 1988 geboren wurden. 

Ihr könnt korrekt annehmen, dass seit diesem Tag an die meisten von diesen Geborenen 

Vertreter des negativen Zustands sind. Heutzutage werden jetzt seit einiger Zeit nur 

Vertreter des negativen Zustands auf eurem Planeten geboren. Diese Situation 

reflektiert die Verdichtung des negativen Zustands und seinen bevorstehenden Pseudo-

Sieg auf eurem Planeten. Aufgrund dieser Faktoren ist der einzige Weg, wie ihr etwas 

für eure Kinder tun könnt, durch euer lebendiges Beispiel, indem ihr ihnen den 

Lebensmodus der Vertreter des positiven Zustands illustriert und demonstriert, und 

indem ihr ihnen MEINE NEUE OFFENBARUNG in ihrer Gänze verfügbar macht – ohne 

Druck, ohne Zwang, ohne Forderungen oder Auferlegung. Indem ihr ihnen gegenüber 

gleichzeitig die vielen Wahlen betont, die sie in Bezug auf die spirituellen und nicht-

spirituellen Themen im Leben von Planet NULL haben. Indem ihr ihnen parallel dazu – 

auf eine barmherzige, freundliche, weise, und manchmal strenge Art und Weise – 

Disziplin, Ordnung, Respekt und Rücksicht auf die Bedürfnisse anderer Menschen, so 

zu sein, wie sie sind, beibringt. Indem ihr daneben, und zusätzlich zu dem obigen, für 

ihre körperlichen, mentalen und bildungsbezogenen Bedürfnisse sorgt, wie ihr 

einverstanden wart, das zu tun, enden eure Pflicht und eure Verantwortung in dieser 

Hinsicht genau da. Schließlich müssen sie ihren eigenen Zweck, die Gründe erfüllen, 
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warum sie auf diesem Planeten und besonders in eurem Leben sind. In dieser Hinsicht 

könnt ihr nichts anderes tun.  

Peter: Ihre nächste und letzte Frage ist zu persönlich und sollte nicht durch mich 

beantwortet werden. Sie bezieht sich auf ihre Erfahrung früh in ihrem Leben, im Alter 

von sieben Jahren, während sie eine Vision von jemandem hatte, die Maria zu sein 

schien. Sie möchte wissen, ob das die wirkliche Maria war, die sie vor der Gefahr warnte, 

sich auf die Katholische Kirche einzulassen, durch ihr Verhältnis zu einer Katholischen 

Nonne.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, das ist ein gutes Beispiel für die Arten von Fragen, 

die niemals durch jemand anderen gestellt werden sollten. Sie sollte MIR diese Frage 

selbst stellen und sich in dieser Hinsicht auf ihre Intuition verlassen. ICH wäre mehr 

als glücklich, sie in ihrem eigenen privaten und persönlichen Zustand der 

Kommunikation mit MIR für sie zu beantworten.  

Peter: Ich danke DIR sehr für all Deine Antworten. Gibt es für heute irgendwas anderes? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Für den Moment reicht es. Geh 

und hab einen schönen Tag. Und ICH danke dir für deine Bereitschaft, mit MIR Dialog 

zu führen.  
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ZEHNTER DIALOG 
 

03. Januar 1999 

Peter: Heute habe ich keine spezifischen Fragen, die mir in den Sinn kommen. Aber ich 

möchte gerne fragen, ob DU in Zusammenhang mit dem Inhalt des NEUNTEN DIALOGES 

irgendwas hinzuzufügen oder zu erklären hast.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: In der Tat habe ICH etwas hinzuzufügen. Danke, dass du 

MICH das fragst. Tatsächlich möchte ICH heute gerne kurz drei Themenpunkte erörtern. 

Sie beziehen sich auf etwas, das sich bei eurem Dreiergespräch mit Rosemarie und Dan 

herausgestellt hat, nachdem sie dich nach dem Lesen des NEUNTEN DIALOGS am 

Telefon anriefen.  

Der erste Punkt bezieht sich auf das Thema der Selbstverteidigung im Zusammenhang 

mit euch. In diesem Fall aber sind es nicht die gewöhnlichen Kriminellen oder 

offensichtlichen negativen Wesenheiten, über die wir sprechen, sondern alltägliche 

Arten von Menschen, mit denen ihr euch auseinandersetzen müsst und die euch alle 

Arten von Problemen und/oder Reaktionen verursachen könnten, denen ihr während 

eurer Interaktionen mit euren Freunden, Verwandten und gar mit jenen, die MEINE 

NEUE OFFENBARUNG lesen, akzeptieren und praktizieren, oder zumindest behaupten, 

dass sie sie praktizieren, begegnet. Hier sprechen wir über das frustrierende und 

irritierende Verhalten, die einige von ihnen im Verlauf des Interagierens mit euch 

ausüben könnten. So wie zum Beispiel, nicht ihre Versprechen zu halten, sich ständig 

bei euren Terminen mit euch zu verspäten, euch zu meiden, auf eure Telefonanrufe 

nicht zurückzurufen, euch das eine zu sagen aber genau das Gegenteil zu tun; oder es 

auf eine unangemessene und inakzeptable Weise zu tun und ähnliche Dinge, die sie tun 

könnten, die in euren psychiatrischen Textbüchern als passiv-aggressives Verhalten 

etikettiert werden.  

Was tut ihr oder wie reagiert ihr in diesen Arten von Situationen aus der Position, die 

Vertreter MEINES positiven Zustands zu sein? Lasst MICH eure Erinnerungen 

auffrischen und es nochmal wiederholen (wie ihr wisst, ist die menschliche Erinnerung 

äußerst vergesslich, unverlässlich und fragil): In KAPITEL 11 MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG – DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – wurde 

deutlich gesagt, dass wer auf Planet NULL geboren wird, zuallererst mit vielen 

Problemen geboren wird, und zweitens wird er/sie in viele Probleme geboren. Zusätzlich 

erwirbt er/sie während seiner/ihrer Erziehung mehr Probleme, die daraufhin von 

ihm/ihr internalisiert werden und zu einem wesentlichen Teil seines/ihres Lebensstils 

werden.  
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Diese Situation schafft einen Zustand, während dem eine völlige Identifikation mit 

diesen verstärkten Problemen auftritt, die jegliche Anzeichen der ursprünglichen 

Selbstidentität, des ursprünglichen Selbstkonzepts, Selbstbildes und Selbstakzeptanz 

und die Art, wie dieses Individuum war, bevor er/sie auf Planet NULL inkarnierte, 

effektiv unterdrückte oder ausradierte. Wegen des Faktums, dass das besagte 

Individuum keine bewusste Verbindung zu irgendwas aus seiner/ihrer ursprünglichen 

Struktur hat, wird er/sie in die zwingende Position einer Auferlegung versetzt, ein 

falsches Selbstkonzept, Selbstbild, Selbstidentität und Selbstakzeptanz aufzubauen, 

das aus den falschen Problemen aufgebaut wird, die zuallererst vor und zu der Zeit der 

Geburt fest in ihn/sie eingepflanzt wurden, und zweitens, die ihm/ihr von Signifikanten 

Anderen auferlegt wurden, die ihn/sie aus der Position ihrer eigenen Probleme 

raufbrachten. Also könnte eine besondere widrige Art von Behandlung eintreten, 

während der er/sie aus den Problemen seiner/ihrer Eltern, Lehrer oder irgendwelcher 

anderen Signifikanten Anderen behandelt wird, die ihn/sie mit ihnen füttern und 

seine/ihre eigenen Probleme verstärken.  

Weil nichts außer Probleme verfügbar ist, um die erforderte Grundlage zu schaffen, auf 

der die eigene Selbstidentität und das eigene Selbstbild aufgebaut werden, wird man 

eine künstliche Selbstidentität, ein künstliches Selbstbild und einen künstlichen 

Selbstwert erwerben, der voller Probleme ist, die in ihrer Essenz unwirklich und 

unrealistisch sind, aber die als wirklich, zulässig und als die einzige einen angesehen 

werden, die für denjenigen verfügbar sind. Sobald eine solche falsche Identität 

geschaffen ist, und sobald dieses Individuum sie vollumfänglich als seine/ihre eigene 

akzeptiert, versetzt dieses Individuum sich selbst in die Position, keine Wahl zu haben, 

sondern sich aus der einzigen Position mit euch in Beziehung zu setzen, die er/sie hat 

– aus der Position seiner/ihrer Probleme. Wenn dieses Individuum nicht das Problem 

dieses Aufbaus erkennt, und wenn er/sie nicht damit anfängt, an sich zu arbeiten, und 

seine/ihre Probleme los wird, oder zumindest lernt, sie zu kontrollieren, wird er/sie in 

seinem/ihrem ganzen Leben sich selbst und alle anderen aus keiner anderen Position 

behandeln, außer der Position seiner/ihrer Probleme.  

Das ist eine der Hauptquellen problematischer Beziehungen zwischen den Menschen. 

Aus der spirituellen Perspektive des Verstehens der Gründe für diese Art von 

Aufstellung ist das eine Illustration und Demonstration an die gesamte SCHÖPFUNG 

über die Natur des menschlichen Lebens, das in nichts außer Problemen wurzelt. Wer 

damit einverstanden war, am menschlichen Leben teilzuhaben, war auch mit dieser Art 

von Anordnung einverstanden. Anders gesagt, wie viele Male zuvor in all den Büchern 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG erwähnt wurde, ist es eine Illustration und 

Demonstration davon, was nicht zu wählen ist und wie man nicht zu sein hat.  

Leider hat die große Mehrheit der Menschen kein Konzept, kein Bewusstsein, kein 

Verständnis oder keine Auffassung davon, dass das bei ihnen und bei ihrem 

menschlichen Leben der Fall ist. Daher gehen sie umher und verhalten sich auf diese 

problematische Weise, behandeln einander auf frustrierende und irritierende Arten, 
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erregen Feindseligkeit, Neid, Täuschung, Betrug, Lügen, Plauderei, stellen sich einander 

falsch dar, brechen ihre Versprechen, und die vielen anderen negativen und 

unverantwortlichen Dinge, die sie tun. Weil die Menschen kein Konzept davon haben, 

warum sie sich so verhalten, wie sie es tun, sehen sie ihr Verhalten, ihre Handlungen 

und wie sie sich zu euch in Beziehung setzen als normal, richtig, angemessen und als 

die einzig zulässigen an.  

Welche Art von Relevanz haben also diese Fakten auf eure Beziehung mit und 

Behandlung dieser Arten von Menschen, oder gar euren Freunden und jenen, die 

behaupten, ein wesentlicher Bestandteil MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu sein? 

Sobald ihr über diese verstärkenden Fakten Bescheid wisst, vermeidet ihr es zunächst, 

euch aus der Position der eigenen Probleme, die ihr alle habt, egal was und egal, wie 

spirituell fortgeschritten ihr seid, mit ihnen in Beziehung zu setzen und sie zu 

behandeln. Schließlich befindet ihr euch im menschlichen Leben. Ihr müsst lernen, 

eure eigenen sensiblen Punkte und Probleme zu erkennen und an ihnen zu arbeiten, 

oder sie, als ein wichtiger Faktor, zumindest nicht in eure Beziehung mit und 

Behandlung von anderen hineinzubringen. Das ist keine leichte Aufgabe, wenn man 

bedenkt, in welcher Art von Pseudo-Leben ihr im Moment situiert seid. Aber es ist auch 

nicht unmöglich zu lernen, wie ihr es vermeidet, eure eigenen persönlichen Probleme in 

eure Interaktionen mit anderen hineinzuprojizieren.  

Zweitens lernt ihr, nichts von irgendjemandem zu erwarten oder von ihnen nicht zu 

erwarten, so zu sein, wie ihr denkt, wie sie sein, sich verhalten und/oder sich mit euch 

oder anderen in Beziehung setzen sollten. Wisst ihr schließlich wirklich, warum sie so 

sind, wie sie sind? Vergesst nicht, dass ihr alle mit vielen äußerlich auferlegten 

Suggestionen aufgezogen wurdet, die von euch internalisiert wurden, darüber, wie man 

sich verhalten soll, was man tun soll, was von einem erwartet wird und was aus der 

Perspektive der Regeln eurer Gesellschaft, Nachbarschaft, eurer Familiendynamik, 

eurer Gangs, Subkulturen und ähnlichen zahlreichen Faktoren richtig ist und was 

nicht. Sie alle treffen ständig auf euch auf, und fordern, dass ihr ihren Regeln folgt, ob 

auf eine sogenannte pseudo-positive Weise oder auf eine gänzlich negative Weise.  

Eure Pflicht als MEINE Vertreter, der ihr in dieser Hinsicht zugestimmt habt, ist es, sich 

dieser widrigen Faktoren ständig bewusst zu sein, die das menschliche Verhalten 

bestimmen, viele eurer Freunde und die sogenannten Anhänger MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG eingeschlossen, und zu lernen, die Art von Einstellung und Verhalten, 

die der Natur des positiven Zustands integral ist, zu illustrieren und zu demonstrieren. 

Eure Einstellung und euer Verhalten sollten in dieser Hinsicht in bedingungsloser Liebe 

und Weisheit verwurzelt sein. Eure bedingungslose Liebe erfordert von euch, so ein 

Verhalten euch gegenüber bedingungslos zu vergeben. Die Weisheit dieser Liebe 

erfordert von euch,– auf eine freundliche, barmherzige, weise, verständnisvolle und 

manchmal strenge und bestimmte Art und Weise und/oder Stimme – die 

Aufmerksamkeit eurer Freunde darauf zu lenken, wie sie sich verhalten und was ihr 
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Verhalten in euch und in anderen verursacht. Wenn eure Freunde ihre Probleme in 

dieser Hinsicht erkennen und eine Bereitschaft zeigen, ihre Wege zu ändern, und sie 

daraufhin verändern, habt ihr eure Freunde gewonnen, ihr habt ihnen geholfen und ihr 

habt eure spirituelle Verpflichtung ihnen gegenüber erfüllt. Wenn sie auf eure 

Intervention nicht freundlich reagieren, lasst ihr sie mit der Versicherung gehen, dass 

die Tür immer offensteht, um eine Beziehung aufzubauen, die auf den wahren 

spirituellen Prinzipien gründet, die im Leben des positiven Zustands verwurzelt sind.  

Im Falle eurer Mitarbeiter und anderer Bekanntschaften, die offenkundig Vertreter 

und/oder Knechte des negativen Zustands sind, und bei denen es für euch 

unvermeidbar ist, aufgrund der Anordnungen der Natur des menschlichen Lebens auf 

diesem Planeten in Kontakt zu stehen, und die euch mit Verachtung oder auf irgendeine 

andere negative, reizbare und frustrierende Art und Weise behandeln, sollt ihr lernen, 

das Faktum zu akzeptieren, dass das der Weg ist, wie sie sind und dass von ihnen 

nichts anderes erwartet werden kann und dass das aus sehr wichtigen spirituellen 

Gründen ihre Mission und Aufgabe vom negativen Zustand ist, so zu sein. Ihr interagiert 

mit ihnen, wie von eurem Job erfordert wird, oder aus welchen Gründen auch immer 

es notwendig ist, dass ihr mit ihnen interagiert, und in dem Prozess behandelt ihr sie 

mit äußerster Höflichkeit und Verständnis, und grenzt euer Verhältnis zu ihnen nur auf 

die Natur der notwendigen oder erforderlichen Interaktion ein. Durch euer konsequent 

freundliches und höfliches Verhalten zeigt ihr ihnen nicht nur, was es heißt und wie es 

ist, ein Vertreter MEINES positiven Zustands zu sein, sondern letztlich entwaffnet ihr 

sie, so dass sie zu einem Zeitpunkt vielleicht damit anfangen werden, euch mit dem 

verdienten Respekt zu behandeln. Aber erwartet in dieser Hinsicht nichts von ihnen. 

Solange ihr sie so behandelt, wie hier angeregt wurde, ist eure Pflicht und Verpflichtung 

in dieser Art von Situation erfüllt worden und ihr habt getan, was ihr tun solltet. In 

dieser Hinsicht wird nichts anderes von euch erfordert. 

Natürlich kannst du sagen, Peter, und es ist gerade jetzt in deinem Geist, dass es, weil 

man in der menschlichen Haut ist, nicht leicht ist, die Leute so zu behandeln. 

Peter: Es tut mir leid, DU hast sehr recht.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Vergiss bitte nicht, dass vor der Inkarnation auf Planet 

NULL niemandem von euch versprochen wurde, dass es leicht sein würde. Und ihr habt 

dieses Faktum akzeptiert. Ihr wart einverstanden, euer möglichst Bestes zu tun, so zu 

sein. Und in Wirklichkeit ist es wegen des Wissens, dass ihr über diese Dinge aus 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG besitzt, nicht so schwierig, so zu sein, wie es scheint. 

Es wäre nur schwierig, wenn so ein Wissen fehlen würde oder nicht verfügbar wäre. 

Aber in eurem Fall seid ihr gesegnet, wie niemand sonst, so ein Wissen zu haben. Es 

wird euch dabei helfen, eure Einstellung und euer Verhalten anderen gegenüber im 

Einklang mit der Linie der Prinzipien MEINES positiven Zustands, den ihr auf Planet 

NULL repräsentiert, zu ändern. 
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Peter: Ich erkenne diese Fakten vollumfänglich an.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: ICH weiß, dass du das tust. Lass uns über den zweiten 

Punkt sprechen. Er bezieht sich auf das Thema deiner Diskussion mit Rosemarie und 

Dan über die Art, wie die Leute bestraft werden und Vergeltung erfahren, nachdem sie 

in den HÖLLEN ankommen. Zwischen dem, was in DER NEUEN OFFENBARUNG DES 

HERRN JESUS CHRISTUS, und in diesen DIALOGEN darüber gesagt wurde, wurden 

einige scheinbaren Widersprüche angemerkt. Im großen Buch wurde erwähnt, dass, 

nach der Rückkehr von Planet NULL in ihre entsprechenden HÖLLEN, ihre Vertreter mit 

einem höheren Maß an Bösartigkeiten und Falschheiten belohnt werden. Das 

entscheidende Wort hier ist ‚belohnt‘. Mit was belohnt ihr Menschen, wenn sie eure 

Belohnung verdienen? Mit etwas wertvollem, das euch verfügbar ist. Und was ist den 

Kreaturen in den HÖLLEN oder im negativen Zustand im Allgemeinen verfügbar? Nur 

etwas, was negativ, böse und falsch ist. Also belohnt man sie genau damit. Einer der 

vielen Aspekte einer solchen verdienten Belohnung ist Vergeltung und Bestrafung. Weil 

im negativen Zustand jeder da hinterher sind, für ihre Taten Belohnungen zu erhalten, 

ist ihre Natur auf eine solche Art strukturiert, dass sie nach Bestrafung und Vergeltung 

verlangen – das ist ihre Belohnung. In dieser Hinsicht müsst ihr etwas verstehen, das 

äußerst schwierig ist, sich vorzustellen, und dass es von eurem Geist akzeptiert wird. 

Wie könnte jemand so etwas furchtbares wie das verlangen – mit Bestrafung und 

Vergeltung belohnt zu werden? Das Problem bei eurem Verständnis zu diesem Konzept 

ist, dass ihr es als etwas anschaut, das aus der Perspektive, wie eine Belohnung im 

positiven Zustand definiert und erlebt wird, angenehm, erfreulich und erwünscht ist. 

Ihr könnt diese Arten von Maßnahmen nicht auf die Definition und Konzeptualisierung, 

des negativen Zustands, von diesem Begriff – Belohnung – anwenden. Für sie sind 

Bestrafung und Vergeltung genauso angenehm und erfreulich, wie es eine positive 

Belohnung im positiven Zustand ist.  

In euren menschlichen Begriffen habt ihr für diese Art von Situation eine Beschreibung, 

wie Dan gestern so treffend darauf hinwies. Sie wird sadistisch-masochistisches 

Verhalten genannt. Sie wird auch in den Büchern des profilierten russischen 

Schriftstellers Dostojewski beschrieben, besonders in seiner Novelle WEIßE NÄCHTE. 

Darin streitet der Held darum, was für eine großartige Freude es sein kann, und ist, 

Schmerz, Leid und ähnliche schlechte Gefühle zu erleben.  

Es gibt in den HÖLLEN ein besonderes Kontingent an Kreaturen, das sich darauf 

spezialisiert hat, ‚Belohnungen‘ der Bestrafung und Vergeltung im Einklang mit dem 

Grad an bösen Taten und mit der Erzeugung von Falschheiten zu veranlassen, die man 

während der eigenen Pflichttour auf Planet NULL, oder während des eigenen Pseudo-

Lebens in den HÖLLEN erreichte. Natürlich werden auch diese Kreaturen für ihre 

‚ehrwürdigen‘ Bemühungen ‚belohnt‘, ihren Job zu machen, andere mit Bestrafung und 

Vergeltung zu ‚belohnen‘. Sie werden wiederum von den anderen bestraft und erleben 

in dieser Hinsicht unter sich Vergeltung für ihre ‚guten Taten‘.  
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Wie du also aus dieser Erläuterung sehen kannst, kann man euer Verständnis zu dem 

Konzept von ‚Belohnung‘, und auch von allem anderen, nicht auf den negativen Zustand 

anwenden. Erinnert euch bitte, dass im negativen Zustand von den Pseudo-Schöpfern 

alles so aufgestellt wurde, um genau das Gegenteil davon zu sein, wie die Dinge im 

positiven Zustand sind. Sonst wäre es nicht der negative Zustand. Also ist dort alles 

verdreht.  

Peter: Das ist mir sehr klar, aber wie DU weißt, ist es nicht leicht für uns, nicht 

dieselben Kategorien auf beide Zustände anzuwenden – wie wir versuchen, die Dinge, 

die in ihnen geschehen, zu verstehen und zu beschreiben.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, aber du musst deinen Geist, deinen Intellekt, 

deine Logik und alle anderen geistigen Fähigkeiten darin trainieren, die Sachlage in 

jeder Domäne richtig zu unterscheiden. Sonst könntest du herausfinden, dass deine 

Schlussfolgerungen über die Dinge entweder Verzerrungen oder völlige Falschheiten 

sind.  

Peter: Verstanden. DU erwähntest einen dritten Punkt, den DU erörtern möchtest.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter. Es ist ein kurzer. Er bezieht sich auf die 

Bedenken von Rosemarie hinsichtlich dessen, ob die Aussagen über Essen spezifisch 

persönlich gemeint waren, bezogen auf sie. Lasst MICH jeden versichern, der diese 

DIALOGE liest, dass in keinem von ihnen etwas enthalten ist, das persönlich ist, und 

dass in keinem von ihnen, die in der Zukunft kommen werden, irgendwas enthalten 

sein wird, das persönlich ist – wann immer es eine Notwendigkeit gibt, sie fortzusetzen. 

Der Inhalt dieser DIALOGE bezieht sich auf die Fragen gemeinsamen Interesses, die 

Dinge aus der richtigen Perspektive zu kennen. Natürlich liegt es an jedem Individuum, 

durch den Prozess der Selbsterforschung durch intuitives Unterscheiden zu 

entscheiden, ob irgendwas in ihnen auf ihr eigenes persönliches Leben oder auf 

persönliche Probleme aus der Position ihrer allgemeinen Betrachtung zutrifft. Wenn es 

so ist, liegt es an ihrer eigenen Wahlfreiheit und an ihrem eigenen freien Willen, wenn 

sie es weiterverfolgen und daran arbeiten wollen, ihre Probleme im Zusammenhang mit 

irgendwelchen Aussagen, die in den DIALOGEN getroffen wurden, zu lösen. Schließlich 

wurden diese DIALOGE euch allen verfügbar gemacht, um euch auf jede Weise zu helfen, 

wie sie es können, oder würden, oder auf jede Weise, wie euch geholfen werden muss. 

Peter: Ich danke Dir, dass DU diese Themen zu unserer Aufmerksamkeit bringst. Ich 

habe mich gerade erinnert, dass ich eine Frage habe; eigentlich ist es nicht so sehr eine 

Frage, sondern präziser eine Bitte, wenn möglich näheres zu einigen negativen 

Aussagen auszuführen, die die BIBEL, und die anderen sogenannten ‚heiligen‘ Bücher 

so häufig treffen. Das ist besonders auf das Thema der ewigen Bestrafung bezogen, wie 

zum Beispiel ‚wenn ihr nicht umkehrt, werdet ihr alle untergehen‘. Wie sollten wir 

Aussagen wie diese verstehen oder deuten? 
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, wie du aus MEINER NEUEN OFFENBARUNG weißt, 

Peter, wurden diese Arten von Büchern in der Sprache des negativen Zustands 

geschrieben, weil während der Zeit ihres Schreibens nichts anderes verfügbar war. 

Wenn man inmitten des negativen Zustands lebt, wenn die einzige Sprache, die eine 

Wirkung auf euch hat, die Sprache der Androhungen, der Ängste und des Zwangs ist, 

und wenn es kein Verständnis oder gar Wissen gibt, dass irgendeine andere Sprache 

verfügbar oder gar möglich ist, wie geht man dann auf die Bewohner der entsprechenden 

Regionen zu, die vom negativen Zustand regiert werden, um ihnen dabei zu helfen, die 

Negativität und die Bosheit ihres Lebensstils zu erkennen? Indem man ihre eigene 

Sprache verwendet. Also sagt man ihnen deutlich, dass ihre Wege schlecht, böse, falsch 

und gefährlich sind; dass ihr Lebensstil eine furchtbare Neigung schafft, gänzlich aus 

dem Leben herausgeworfen zu werden, oder anders gesagt, für immer unterzugehen; 

und wenn sie sich nicht ändern und ihre Wege nicht verändern, sie sich in der Gefahr 

befinden, ihr Privileg zu verlieren, irgendeine Art von Leben zu haben.  

Sobald man ihre Aufmerksamkeit auf dieses Faktum lenkt, und sobald sie das Faktum 

verstehen und akzeptieren, dass ihr Leben negativ und böse ist, ist der nächste Schritt, 

sie in die Prinzipien des Lebens im positiven Zustand einzuführen. Der beste Weg, diese 

entscheidende Einführung vorzunehmen, ist anhand der Beispiele der Vertreter MEINES 

positiven Zustands, die auf Planet NULL situiert sind, zu diesem wichtigen Zweck oder 

anhand der Beispiele, die ICH ihnen während MEINES Lebens auf Planet NULL 

illustrierte und demonstrierte, oder nach dem, was in MEINEN verschiedenen Büchern 

der ALTEN und DER NEUEN OFFENBARUNG geschrieben steht. Wenn sie sich danach 

richten und auf solche Beispiele reagieren und ihr Leben entsprechend ändern, werden 

sie zum positiven Zustand konvertieren.  

Aber zu diesem Thema gehört ein anderer Punkt. Vergesst nicht, dass zu der Zeit, als 

diese Bücher geschrieben wurden, die Pseudo-Schöpfer und ihre Crew frei auf Planet 

NULL herumwanderten und die volle Kontrolle über alle Menschen hatten, mit der 

mageren Ausnahme einiger MEINER Vertreter, die damals auf eurem Planeten lebten. 

Aufgrund dieses Faktors, und aufgrund des Faktums, dass niemandem von ihnen 

irgendeine Erinnerung über den Freiwilligenstatus ihrer Teilhabe daran verfügbar war, 

das Leben des negativen Zustands zu aktivieren und in ihm zu sein, war es notwendig, 

in ihren Geist eine Vorstellung einzupflanzen, die in einer günstigen Zeit das 

Bewusstsein zustande bringen würde, dass eine bindende Vereinbarung getroffen 

wurde, am Ende des Lebens des negativen Zustands entweder zum positiven Zustand 

zu konvertieren, oder auf ewig unterzugehen – ihr persönliches und individuelles Leben 

nämlich zurück an das ABSOLUTE LEBEN DES HERRN JESUS CHRISTUS abzutreten. 

Wie du aus MEINER NEUEN OFFENBARUNG weißt, Peter, wäre jemand, der am Ende des 

Lebens des negativen Zustands potenziell nicht einverstanden wäre, zum positiven 

Zustand zu konvertieren, natürlich niemals erst in sein/ihr Sein und Existenz 

gekommen. Eine Erinnerung dieser Natur – ‚wenn ihr nicht umkehrt, werdet ihr 

untergehen‘ – bewahrt sie davor, dass ihnen ein derart furchtbares Los widerfährt, weil 
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es ihnen einen Weg aus dem negativen Zustand heraus geben wird. Ohne das Erkennen 

der Verfügbarkeit eines solchen wichtigen Weges wie dem gäbe es keinen Anreiz, nicht 

mal ein Bedürfnis, Verlangen oder einen Willen, sich zu ändern. Warum sich schließlich 

ändern oder eine andere Art von Leben führen, wenn ich keine Alternative kenne oder 

habe oder ich mir ihr nicht bewusst bin, oder wie man sie triggert und umsetzt? In 

diesem Fall würden sie wirklich auf ewig, für immer untergehen.  

Also haben diese Arten von negativen Aussagen eine sehr wichtige präventive Funktion. 

Sie werden zu der Zeit genutzt werden, um jeden aus den Fängen und dem Lebensstil 

des negativen Zustands zu erlösen. Und das ist alles, was ihr darüber wissen müsst. 

Natürlich gibt es ein paar andere wichtige Gründe für Aussagen wie diese, aber es wäre 

verfrüht, ihr Wissen zu dieser bestimmten Zeit zu offenbaren. Geh also in Frieden und 

hab einen sehr angenehmen Rest des Tages.  

Peter: Ich danke DIR sehr.  
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ELFTER DIALOG 
 

05. Januar 1999 

Peter: Ich muss etwas gestehen. Wie DU weißt, habe ich nichts aufgezeichnet, was sich 

gestern während unseres Dialogs am frühen Morgen ereignete. Es fühlt sich für mich 

sehr komisch an, als ob ich nichts sinnvolles tat, sondern meine Zeit an allen Arten von 

typisch menschlichen Irrungen und ähnlichen Dingen verschwendete. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das ist verständlich, Peter. Aber du solltest dich nicht so 

fühlen, weil du eine Verantwortung und Pflicht hast, dich auch um deine äußerlichsten 

und typisch menschlichen Angelegenheiten zu kümmern. Sei nicht überrascht, wenn 

solche Zeiten draußen öfter geschehen, als du möchtest. Manchmal werden es Tage, 

oder Wochen oder gar Monate sein, wenn du nichts aufschreibst. Sollte so etwas wie 

das geschehen, wird das nur bedeuten, dass sich um eine andere Art von Arbeit, die 

genauso wichtig ist wie das Niederschreiben unserer Dialoge, gekümmert werden muss, 

entweder in deinem typisch äußerlichen menschlichen Leben oder auf anderen Ebenen 

von Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz. Vergiss auch nicht, dass 

du wirst reisen müssen, um MEINE Leute auf Planet NULL zu besuchen, sowohl in den 

Vereinigten Staaten als auch in Übersee. Unterschätze nicht den Kontakt von Angesicht 

zu Angesicht mit ihnen. Da du bist, wer du bist und was du von MIR auf Planet NULL 

repräsentierst, könnte so ein Face-to-Face-Kontakt etwas wichtiges in ihnen triggern. 

Deswegen werden sie, durch deine Anwesenheit bei ihnen, in der Lage sein, mit Fragen 

aufzukommen, für die du ihnen helfen wirst, richtige und korrekte Antworten zu 

erhalten, ohne gegen ihre Entscheidungsfreiheit zu verstoßen. Nochmal, unterschätze 

nicht den wichtigen Prozess, Fragen zu stellen und ihnen zu ermöglichen, durch deine 

Face-to-Face-Anwesenheit ihre eigenen Antworten zu bekommen. Auf der anderen Seite 

könnten ihre Fragen sehr gut eine multiversale Signifikanz haben, die durch das 

Dialogführen mit MIR beantwortet und daraufhin von dir zum Vorteil von allen überall 

aufgeschrieben werden müssen. Die Wirksamkeit und die Kraft des Kontakts von 

Angesicht zu Angesicht können sehr ausgeprägt und signifikant sein. So eine 

allumfassende Auswirkung bekommst du aus Briefen oder Telefongesprächen wie beim 

Face-to-Face-Kontakt nicht, weil sie zu unpersönlich, fern und kalt sind. Das ist einer 

der Gründe, warum du so viel Abneigung dagegen hast, mit Leuten am Telefon zu 

sprechen. Glaub MIR, es ist nicht dasselbe wie mit ihnen von Angesicht zu Angesicht 

zu sprechen. Bereitet euch also auf solche Möglichkeiten in der nahen Zukunft vor. 

Peter: Ich verstehe; und ich bitte DICH demütig darum, mir dabei zu helfen, solche 

komischen Gefühle zu vermeiden, wenn das Aufschreiben unserer Dialoge für einen 

längeren Zeitraum nicht eintritt. Auch hinsichtlich der Frage nach den finanziellen 

Aufwendungen im Zusammenhang mit diesen Reisen. Wie DU weißt, habe ich mich zur 



99 
 

Ruhe gesetzt und mein persönliches Einkommen hat sich um mehr als 50% verringert. 

Und doch sind die Ausgaben, hier zu leben, die gleichen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: ICH kann dir versichern, Peter, dass sich um diese Dinge 

gekümmert werden wird. Wie du weißt, denken MEINE Leute in den Tschechischen und 

Slowakischen Republiken bereits darüber nach, deine Flugtickets für deine wichtigen 

Besuche bei ihnen zu bezahlen. Und in der Vergangenheit haben Lyudmila und ihre 

Familie in Moskau, Russland, dasselbe getan, entweder teilweise oder komplett. 

Peter: Ich hoffe sehr, dass es niemals zu diesem Punkt kommen wird und dass andere 

Mittel bereitgestellt werden, um sich um diese Sache zu kümmern. Das letzte, das ich 

in meinem Leben will, ist, für jemand anderen eine finanzielle Bürde zu sein.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wenn es aber dazu kommen würde, Peter, würde es nur 

bedeuten, dass es spirituell angemessen ist, dass das geschieht. Nimm MEINEN Leuten 

nicht die Möglichkeit, auf diese Art und Weise auch MIR zu helfen. Es kann für sie, und 

auch genauso für jeden anderen, eine wichtige spirituelle Bedeutsamkeit haben, das zu 

tun. 

Peter: Ich verstehe. Aber ich hoffe immer noch, dass es nicht so geschehen wird. Aber 

vergib mir, diese Art persönlicher Angelegenheit zu DEINER Aufmerksamkeit zu bringen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es ist sehr angemessen für dich, und auch für jeden 

anderen, solche Dinge zu MEINER Aufmerksamkeit zu bringen. Nochmal, vergiss nicht, 

dass auch Dinge wie diese wichtige spirituelle Entsprechungen haben. Daher ist es 

niemals ein Zufall, dass du dich so fühlst, sie zu MEINER Aufmerksamkeit zu bringen. 

Wie du so gut weißt, hat alles, ohne Ausnahmen oder Ausschlüsse, immer geistig-

spirituelle Wurzeln.  

Peter: Lass mich in diesem Fall meine erste Frage zu DEINER Aufmerksamkeit bringen. 

Wie DU weißt, repräsentiert eines der Mitglieder meiner spirituellen Familie das wichtige 

spirituelle Faktum, dass DU, mein geliebter HERR JESUS CHRISTUS, DICH DEINER 

SCHÖPFUNG und der ZONE DES AUSSATZES in unendlichen Vielfalten, auf unendliche 

Arten und Weisen und auf unendlichen Wegen manifestierst. Wie berücksichtigt dieser 

wichtige Faktor DEINEN menschlichen Körper und seine Natur, den du auf Planet NULL 

erworben und nach DEINER Auferstehung mit DIR mitgenommen hast, und der zu 

einem Hauptkatalysator dabei wurde, DEINE absolut NEUE ABSOLUTE NATUR 

anzunehmen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie du weißt, Peter, repräsentieren der menschliche 

Körper und die menschliche Natur etwas, das nirgendwo in MEINER SCHÖPFUNG oder 

gar in der ZONE DES AUSSATZES existiert. Ihre spirituelle Entsprechung ist neben vielen 

anderen Dingen Berührbarkeit und Festigkeit, sozusagen. Anders gesagt, er versorgte 
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MICH mit der Fähigkeit, das Leben so zu erleben, wie es die Menschen tun. Aber der 

wichtigste Faktor in dieser Hinsicht ist, dass er es für relative Wesen möglich macht, 

eine sehr private, persönliche und intime Beziehung mit MIR zu haben. Durch diesen 

Körper und die menschliche Natur kann ICH berührt, gefühlt, umarmt, gehalten, 

geküsst, usw. werden. ICH bin kein entferntes, unbegreifliches, unzugängliches, 

unverständliches und nicht-berührbares WESEN mehr, das sich irgendwo da draußen 

aufhält, wo kein lebendes und atmendes Wesen hineinkommen kann. ICH bin in der 

Lage, auf deine Ebene zu kommen, auf die Ebene von allen, und mit jedem, um eure 

Redewendung zu verwenden, auf gleicher Ebene zu kommunizieren.  

Peter: Aber hättest DU so einen berührbaren Körper und seine Natur nicht irgendwo 

anders im physischen Universum annehmen können, der DIR dieselben Möglichkeiten 

gegeben hätte, wie DU oben beschrieben hast, und mehr? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Natürlich hätte ICH das. Aber bedenke das: Was würde 

geschehen, wenn ICH so einen Körper und seine Natur irgendwo anders erworben hätte? 

Erstens wäre ICH mit dieser Art von Körper nicht in der Lage, in das menschliche Leben 

hineinzukommen, aufgrund der Position, des Platzes und der Entsprechung, die das 

typisch menschliche Leben hat. Wenn man die krassen Wahrnehmungs-

beschränkungen der menschlichen Sinnesorgane berücksichtigt, und auch ihre 

menschliche Natur, könnte ICH für die Menschen nicht sichtbar sein und nicht von 

ihnen gehört werden. In diesem Fall wäre MEIN Zugehen auf andere Wesen nur auf jene 

Welten beschränkt, wo geistige Entsprechung geschaffen wird, die es möglich macht, 

dass ihre Bewohner MICH physisch sehen, MICH hören, MICH berühren, MICH 

umarmen, MICH küssen und sich im Allgemeinen zu MIR in Beziehung setzen. Wenn 

dies geschehen würde, würden die Menschen von diesem entscheidenden und wichtigen 

Erlebensmodus des Interagierens mit MIR ausgeschlossen werden. Sollten solche Dinge 

wie diese geschehen, könnten nicht nur die Menschen nicht aus ihrer verfluchten 

Position erlöst werden, sondern letztlich könnte auch der negative Zustand nicht auf 

ewig beseitigt werden. Vergiss bitte nicht, dass, wie in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

erwähnt wurde, die durch dich übertragen wurde, Peter, das menschliche Leben das 

Endprodukt der Aktivierung des negativen Zustands durch die Pseudo-Schöpfer war. 

Wenn man mit diesem Endprodukt, das die Grundlage ist, auf der der gesamte negative 

Zustand manifestiert wird, nicht etwas macht, sichert, gibt oder stellt dieses Produkt 

eine fortwährende Möglichkeit bereit, dass der negative Zustand in seinem Pseudo-Sein 

und seiner Pseudo-Existenz ist.  

Aber dazu gehört ein anderer Punkt: Wie du weißt, Peter, ist das menschliche Leben die 

Repräsentation und die Verkörperung des äußerlichsten des Äußerlichsten. Dieser 

Faktor gibt ihm die Fähigkeit, wenn es in die richtige Perspektive und Position versetzt 

wird, für jeden und alles ein allumfassender Faktor zu sein. Entsprechungsmäßig 

gesprochen, wenn du eine Haut oder ein Behälter bist, der alles zusammen oder an 
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einem Ort hält, wirst du, damit du so ein effektiver Behälter bist, in dir potenziell all die 

Elemente von allem anderen in Sein und Existenz und in Pseudo-Sein und Pseudo-

Existenz enthalten.  

Wie du bemerkt hast, sagte ich ‚potenziell‘. Der Grund dafür liegt in dem Faktum, dass 

das menschliche Leben eine Manifestation und Veranschaulichung einer verdrehten, 

vermasselten (entschuldige MICH für diesen Ausdruck!) und umgekehrten 

Lebensordnung ist. Am und beim menschlichen Leben ist nichts normal. Aber damit 

ICH in der Lage bin, MICH MEINER SCHÖPFUNG und anderswo in unendlichen 

Vielfalten, Arten und Weisen und Wegen zu manifestieren, war es notwendig und wichtig 

für MICH, eine sehr ungewöhnliche und spezifische Natur anzunehmen, die all die 

Grundvoraussetzungen hat, etwas in ihrer Struktur und in ihrer Dynamik zu haben, 

die in der Lage wären, all die notwendigen Elemente von allem, von jedem und von 

überall zu enthalten. Solche Möglichkeiten können nur in etwas gefunden werden, das 

das äußerlichste des Äußerlichsten besetzt, weil es das Endprodukt der schöpferischen 

oder pseudo-schöpferischen Leistung ist. Seine Natur kann nur, und nur durch die 

Aufnahme aller Elemente verwirklicht und umgesetzt werden, die jeden und alles von 

überall repräsentieren. So ist sie aufgebaut. 

Zu deiner Information, es gibt keinen anderen physischen Platz, oder irgendeinen 

anderen, der diese Fähigkeit haben würde, außer das menschliche Leben und was es 

repräsentiert, und Planet NULL. Die Gründe für diese Situation liegen in dem Faktum, 

dass das menschliche Leben und die menschliche Natur, wie du dich erinnerst, aus drei 

widersprüchlichen Elementen fabriziert wurden: verdrehte und verzerrte Elemente aus 

dem Leben des positiven Zustands und all seiner Aspekte; aus verdrehten und 

verzerrten Tierelementen; und aus verdrehten und verzerrten Vorstellungen der 

physischen Elemente. Aufgrund dieses Faktors enthält die menschliche Natur in der 

höchsten Anhäufung dieser Elemente – in einer verdrehten und verzerrten Art und 

Weise – das Potenzial, alles und jeden in der äußerlichsten der äußerlichsten 

Manifestation zu repräsentieren.  

Um diese Potenziale der menschlichen Natur und ihres Lebens zu nutzen, war es 

notwendig, und gar absolut wichtig, dass ICH in das menschliche Leben inkarniere, zu 

einem Menschen werde, das Leben so erlebe, wie es die Menschen tun, und es durch 

den Prozess eines besonderen Vorgehens, das für euren menschlichen Geist unmöglich 

zu verstehen ist, in MIR umkehre, es davon abhalte, verdreht und verzerrt zu werden 

und es richtig, natürlich und ordentlich mache, so dass es von MIR zu dem Zweck 

genutzt werden kann, zu dem ICH es erwarb.  

Wie hängt also all das mit deiner Frage zusammen, dass ich MICH MEINER SCHÖPFUNG 

und anderswo in unendlichen Vielfalten, Arten und Weisen und Wegen manifestiere? 

Diese Art des menschlichen Körpers zu haben, und die menschliche Natur, die für ihn 

relevant ist, in ihrem geläuterten und befreiten Zustand, Prozess und Lage, das befähigt 
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MICH, in einem physischen und greifbaren Modus, Weg und Art und Weise in 

Erscheinung zu treten, die für jede einzelne Ebene MEINER SCHÖPFUNG und anderswo 

relevant ist. Eine solche Erscheinung kommt aus der Position dieses Elements, das in 

diesem Körper enthalten ist, das aus der entsprechenden Welt und ihren Bewohnern 

herausgezogen wurde.  

Dieser Prozess, Peter, wie er geschieht und wie der menschliche Körper und seine Natur 

in diesem Prozess genutzt werden, ist für den eingeschränkten menschlichen Geist 

äußerst schwierig zu begreifen oder zu verstehen. Darüber kann zu dieser bestimmten 

Zeit nichts mehr gesagt werden. 

Peter: Ich verstehe. Intuitiv aber kann ich diesen Prozess ganz gut begreifen. Jetzt 

meine zweite Frage: Sie bezieht sich auf etwas, das ich Anfang Dezember 1998 hörte. 

Wie DU weißt, wurde mir damals das Mandat gegeben, ein paar Seminare zu besuchen, 

die nach dem Recht erforderlich waren, zu dem Zweck, meine Berufslizenz im Staat 

Kalifornien zu erneuern. Das Thema dieses Seminars war „Wie man Spiritualität in 

Psychotherapie integriert“ oder aus unserer Perspektive „Pseudo-Spiritualität“. Das 

meiste davon bezog sich auf Yoga-Praktiken und ähnliche Methoden der indischen 

Pseudo-Spiritualität und auf das, was sie lehren. Die Präsentatoren erwähnten 

Christliche und islamische Pseudo-Spiritualität nur am Rande. An einem Punkt 

während des Seminars erwähnte einer der Präsentatoren mit großer Begeisterung, dass 

in San Francisco eine Konferenz organisiert wird, an der die Repräsentanten aller 

existierenden Religionen auf Planet NULL teilnehmen werden. Der Zweck dieser 

Konferenz ist es, alle bestehenden Unterschiede unter ihnen außer Acht zu lassen und 

stattdessen die gemeinsamen Vorstellungen, Konzepte und die gemeinsamen Nenner zu 

finden, festzustellen und zu fördern, die es in allen von ihnen gibt. Anders gesagt, den 

Zweck und das Ziel zu vereinigen, zu dem sie geschaffen wurden. Irgendein Kommentar 

zu diesem bestimmten Event? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: ICH bin froh, Peter, dass du diese Frage gestellt hast. Es 

ist kein Zufall, dass diese Art von Konferenz zu dieser bestimmten Zeit organisiert wird. 

Es ist in den Wandel eingegeben, der sich im Prozess des Auftretens befindet. Wie du 

so gut weißt, müssen die Mitglieder des negativen Zustands jedes Mal, wenn aus der 

Position des positiven Zustands ein Schub bzw. Wandel in Gang gesetzt wird (und zu 

deiner Information, einzig und allein aus der Position des positiven Zustands können 

solche Wandel in Gang gesetzt werden – der negative Zustand möchte nichts ändern), 

mit einer Art Gegenmaßnahme aufkommen, um sich vor dem positiven Einfluss zu 

schützen, den dieser Wandel an sie weitergibt. Wie du weißt, Peter, wird so ein Einfluss 

von ihnen natürlich nicht als positiv erlebt, sondern als ein sehr schmerzhaftes und 

beunruhigendes Ereignis. 

Aufgrund des Faktums, dass die Pseudo-Philosophie und Pseudo-Spiritualität des 

negativen Zustands auf Unterschieden, Widersprüchen und Gegensätzen beruhen, und 

aufgrund des Faktums, dass, wann immer sich im positiven Zustand ein Wandel 
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ereignet und seine Wirkung in den negativen Zustand hineinbringt, diese schlechte 

Sachlage im negativen Zustand aufdeckt, seine Mitglieder mit etwas aufkommen 

müssen, das sie erfolgreich vor dem Einfluss dieses Wandels blockieren könnte. 

Schließlich erkannten sie zu diesem Zeitpunkt, dass das Problem, das sie in dieser 

Hinsicht haben, in ihren Unterschieden, Gegensätzen und unvereinbaren Ansichten, 

Meinungen, Dogmen und Prinzipien liegt, auf denen ihr Lebensstil und ihre Pseudo-

Spiritualität gründen. Also erkennen sie zum ersten Mal sehr deutlich, dass der einzige 

Weg, die Auswirkung dieser Wandel, des positiven Zustands und seiner Vertreter im 

Allgemeinen zu bekämpfen, ist, indem sie zusammenkommen und wegen der Struktur 

und Dynamik ihres Aufbaus etwas unternehmen.  

Auf eurem Planeten wird diese Sachlage in dem Versuch aller existierenden religiösen 

und spiritualistischen Trends reflektiert, eine Art von Vereinigung ihrer entsprechenden 

Systeme eher durch ihre Gemeinsamkeiten, als durch Unterschiede, zu schmieden. 

Dieses Bemühen ist für einige Zeit auf ihrer Seite und auf euren Planeten in Bewegung 

gewesen. Es wird angenommen, dass sie, indem sie dies erreichen, in der Lage wären, 

ihren Fall gegen den positiven Zustand erfolgreicher zu gewinnen. Und weil das Thema 

hier rein spirituell ist, sind es die Religionen und ihre entsprechenden Sekten, und auch 

verschiedene pseudo-spirituelle Bewegungen, die sie zu diesem Zweck nutzen. ICH kann 

dir versichern, Peter, und allen, die diese Worte lesen, dass das eines der wichtigsten 

Mittel ist, dass der negative Zustand auf eurem Planeten vollständig gewinnt.  

Was wird also geschehen oder was geschieht bereits? Zunächst werden sie, um für all 

diese Religionen zu dem Zweck ihrer Pseudo-Vereinigung Gemeinsamkeiten 

festzustellen, die Konzeptualisierung MEINER WAHREN NATUR und alle MEINE WORTE 

in MEINER ALTEN, und auch, in MEINER NEUEN OFFENBARUNG umdefinieren müssen 

– und das tun sie bereits. Wie du weißt, Peter, der größte Stolperstein für die meisten 

dieser Religionen bin ICH und WER ICH wirklich bin. Nicht viele von ihnen, oder keine 

von ihnen, erkennen MEINE GÖTTLICHKEIT an. Sie haben Probleme damit, das Faktum 

zu akzeptieren, dass ICH entweder der wahre und einzige GOTT oder der einzig gegebene 

SOHN GOTTES bin – wie die Mehrheit der Christen glauben (obwohl heutzutage nicht 

alle von ihnen glauben, dass das so ist). Deswegen müssen sie mit einem Kompromiss 

über dieses Thema aufkommen, und erklären, dass, ja, ICH existiere, aber dass ICH 

entweder ein gewöhnlicher, erleuchteter Mensch oder ein Prophet war, der mit 

Mohammed in der islamischen Religion zu vergleichen ist. Auf dieser Art von 

Kompromiss kann man jetzt eine wirkliche Vereinigung aufbauen. Aber gleichzeitig 

zerstört dieser Kompromiss jeden Anschein von allem, was wahrhaft spirituell ist, weil 

er völlig und vollkommen falsch ist. Wenn man etwas auf Falschheiten aufbaut, baut 

man einen rein negativen Lebensstil auf, der nicht mal ein Körnchen von irgendwas aus 

dem positiven Zustand enthält. Indem man so einen Kompromiss herstellt, wird auf 

eurem Planeten ein völliger Pseudo-Sieg erreicht.  
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Ein anderer Kompromiss, der von diesen Religionen und all ihren entsprechenden 

Sekten und pseudo-spirituellen Trends erreicht wird, ist, das Pseudo-Faktum zu 

bekennen oder zu akzeptieren, dass das, was zum Beispiel in den EVANGELIEN, oder in 

DER NEUEN OFFENBARUNG geschrieben wurde, – in der Mehrheit dieses geschriebenen 

Materials – nicht von MIR kam, sondern von MEINEN Jüngern hinzugefügt wurde, oder 

im Falle MEINER NEUEN OFFENBARUNG, von ihrem derzeitigen Übermittler – Peter. Oh 

ja, in ihrem Bemühen, Kompromisse einzugehen, werden sie natürlich bekennen, dass 

ICH einiges davon gesagt habe, aber dass ICH das meiste davon nicht gesagt habe. Hast 

du bemerkt, wie dieses Konzept nicht vor allzu langer Zeit im Time Magazine propagiert 

wurde? Sie setzen die Worte, die ICH angeblich nicht gesagt habe, in Parenthese und 

jene, die ICH angeblich gesagt habe, außerhalb der Parenthese. Wenn man die Worte, 

die ICH laut zu ihnen gesagt habe, genau analysiert und mit denen vergleicht, die ICH 

nicht gesagt habe, wird man bemerken, dass die wichtigsten und spirituell 

wirkungsvollsten Worte in Parenthese gesetzt werden, und jene, die am wenigsten 

wichtig und fast unbedeutsam sind, befinden sich außerhalb von ihnen. Was ist es also, 

was ICH eigentlich gesagt habe? Nichts von großer revolutionärer Wichtigkeit oder 

Bedeutsamkeit. Beweist das nicht, dass ICH nicht GOTT oder der einzig gegebene SOHN 

GOTTES bin? Und sie werden bei vielen anderen ähnlichen Themen Kompromisse 

eingehen, so dass sie in dieser Hinsicht ihr Ziel erreichen können.  

Siehst du aus dieser Erläuterung, wie der negative Zustand verdichtet wird und sich 

auf seinen Pseudo-Sieg auf diesem Planeten konzentriert? Er ist fast da. 

Peter: Ja, deutlich. Wie passen die Pseudo-Schöpfer und ihre Untergebenen, und die 

Abtrünnigen und ihre Knechte in all diese Pseudo-Anstrengungen hinein? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Im Wesentlichen sind es die Abtrünnigen und ihre 

Knechte, die am intensivsten an diesem Bemühen beteiligt sind. Neben dem, was gerade 

oben darüber gesagt wurde, gehört zu diesem Bemühen ein anderer Punkt. Er bezieht 

sich auf die Übernahme einiger Regionen auf Planet NULL durch die Abtrünnigen (wie 

euch in einem der vorherigen Dialoge gezeigt wurde). Ihre Pseudo-Vereinigung in dieser 

Hinsicht ist nicht nur zu dem Zweck, ihren pseudo-spirituellen Sieg zustande zu 

bringen, sondern um auch die Macht der Pseudo-Schöpfer zu zerstören und nicht nur 

diesen Planeten von ihnen zu übernehmen, sondern die gesamte ZONE DES AUSSATZES 

und all die HÖLLEN. Weil eine der Hauptfestungen der Pseudo-Schöpfer immer die 

Religionen und ihre weitreichende Pseudo-Vielfalt gewesen ist, zielen die Abtrünnigen 

auf diese Religionen ab, indem sie versuchen, diese Pseudo-Vielfalt durch den Prozess 

der Pseudo-Vereinigung und durch einen Kompromiss in ihren Hauptdogmen zu 

beseitigen.  

Die Pseudo-Schöpfer haben an diesem Prozess per se kein Interesse, weil es in ihrer 

Meinung zunächst der bestmögliche Weg ist, die Leute in Bezug auf die Wahrheit in 

Finsternis zu halten; und zweitens müssen sie wissenschaftlich mit allen Modi der 
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vielfältigen, unvereinbaren religiösen Ansichten, Dogmen, Vorstellungen und 

Philosophien experimentieren, um zu sehen, ob es irgendeine spezifische Religion oder 

Sekte oder irgendeinen spirituellen Trend gibt, der ihnen die richtigen Antworten auf 

ihre grundlegendste Frage geben kann; und ob ein Lebensstil geschaffen werden kann, 

der auf einer solchen Religion beruht, oder auf was auch immer in dieser Hinsicht, der 

zu der Akzeptanz der statistischen NULL-HYPOTHESE führen würde, die behauptet, dass 

es keine ABSOLUTE WAHRHEIT gibt und dass daher alles relativ und vergänglich ist, was 

das Leben ohne DEN HERRN JESUS CHRISTUS und SEINEN/IHREN WAHREN 

SPIRITUELLEN PRINZIPIEN oder mit falschen Göttern – ihnen, und ihren pseudo-

spirituellen Prinzipien – möglich macht.  

Könnten die Abtrünnigen in dieser Hinsicht in ihrem Bemühen erfolgreich sein, würden 

sie eines der wirkungsvollsten Instrumente der Pseudo-Schöpfer schwächen, um ihr 

Ziel zu erreichen. In diesem Fall könnten sie auf ihre Anfrage niemals die richtigen 

Antworten bekommen, oder irgendwelche Antworten. Sie würden völlig machtlos 

werden, zu einem leichten Subjekt für die Übernahme durch die Abtrünnigen. Würde 

dies geschehen, dann könnte der negative Zustand nicht beseitigt werden, weil die 

Antworten auf diese wichtigen Fragen niemals erhalten werden können. Und das ist 

natürlich, Peter, genau das Ziel der Abtrünnigen – die Existenz des negativen Zustands 

auf ewig sicherzustellen, unter ihrer Domäne und Regentschaft.  

Du siehst, Peter, zu der Zeit MEINES ERSTEN KOMMENS auf eurem Planeten hatten die 

Pseudo-Schöpfer bereits mit einer pseudo-vereinigten spirituellen Bewegung 

experimentiert und sie geschaffen, zu dem Zweck, ihre Entwicklung zu studieren, um 

in Erfahrung zu bringen, ob die Antworten auf ihre Fragen aus einem solchen Bemühen 

hergeleitet werden können. Wie du weißt, gab es damals nur zwei große religiöse Trends. 

Der eine war die sogenannte Heidnische Art von Pseudo-Spiritualität, die in all jenen 

Nationen reflektiert wurden, die damals in vielen Clustern und Gemeinschaften 

existierten; der andere wurde unter der Jüdischen Nation gefunden, die in den Gesetzen 

von Moses wurzelte.  

Aber wenn man die Dogmen dieser Religionen genau analysiert, wird man sehen, dass 

sie alle auf einem vereinigenden Prinzip beruhten – die gutdefinierten Rituale und 

Opferungen von Tieren und manchmal sogar von Menschen. Nachdem sie also für eine 

Weile diese etablierten pseudo-vereinigten Prozeduren studierten, wurde den Pseudo-

Schöpfern offensichtlich, dass es aus der Perspektive ihres wissenschaftlichen und 

logischen Ansatzes, welches Ergebnis sie auch anboten, zirkulär wurde, und 

nirgendwohin führte. Die NULL-HYPOTHESE, die auf ihnen beruht, konnte weder 

akzeptiert noch abgelehnt werden.  

Aufgrund der Zirkularität ihrer Schlussfolgerungen fanden sich die Pseudo-Schöpfer an 

einem toten Ende wieder. An diesem Punkt brauchten sie etwas, was neu und anders 

war. Wie ihr euch aus MEINER NEUEN OFFENBARUNG erinnert, war es an diesem Punkt 
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ihrer Versuche, dass ihnen die Idee einfiel, in der Zeit zurückzugehen, bevor MEINE 

SCHÖPFUNG erschaffen wurde, um aus einem ganz anderen Winkel auf das ganze 

Subjekt und Objekt ihrer Fragestellung zuzugehen. Aus der Perspektive der geistigen 

und physischen Gesetze hätte so ein Reisen nicht von MIR genehmigt werden können, 

weil es im Raumzeit- und im Lage-Zustand-Kontinuum so ein Chaos nach sich gezogen 

hätte, dass es alle Möglichkeiten zunichte gemacht hätte, dass irgendeine Art von 

schöpferischer Leistung stattfindet – für immer, auf ewig. Zugunsten all jener, die 

bereits erschaffen wurden, und auch zugunsten der Pseudo-Schöpfer selbst und ihrer 

möglichen Erlösung, war es notwendig, es zu verhindern, dass dieses Reisen stattfindet. 

MEINE Geburt auf Planet NULL war eine Präventionsmaßnahme, dass das jemals 

geschieht. Der Grund, warum es auf diesem Planeten und in das menschliche Leben 

war, war weil ICH nur aus dieser Position MEIN Ziel erreichen konnte, ohne aufgrund 

MEINES ABSOLUTEN ZUSTANDS und MEINER ABSOLUTEN LAGE irgendjemanden oder 

irgendetwas im Prozess zu vernichten. Das menschliche Leben gab mir die Möglichkeit, 

das aus der relativen Lage zu tun, der Lage, in der das ganze Experimentieren von den 

Pseudo-Schöpfern stattgefunden hat, und in der Lage, in der die Pseudo-Schöpfer sie 

selbst waren. Wie du dich erinnerst, kann eine gültige, effektive und dauerhafte 

Veränderung in einer solchen Lage nur aus ihrem eigenen Zustand stattfinden. Jeder 

andere Zustand hätte keine Auswirkung auf sie. Sie würde einfach scheitern.  

Also wurden die Pseudo-Schöpfer für eine sehr lange Zeit, aus der Perspektive eurer 

planetarischen Zeit, weggeschlossen. In der Zwischenzeit setzten die Regenten der 

HÖLLEN, die den Pseudo-Schöpfern nachfolgten, und die jetzt die Abtrünnigen genannt 

werden, ihr Bemühen fort, auf Planet NULL und anderswo die Vorherrschaft des 

negativen Zustands zu errichten. So ein Bemühen führte in den verschiedenen 

religiösen Systemen auf Planet NULL und anderswo in der ZONE DES AUSSATZES zu 

weiteren Zerstreuungen, Schismen, Teilungen und Splittergruppen. Wie du weißt, Peter, 

schufen MEINE Jünger, und besonders Paulus, nach MEINEM Fortgang von eurem 

Planeten die sogenannte Christliche Religion; zusätzlich zu den existierenden 

(besonders Buddhismus und Hinduismus). Später dann wurde die islamische Religion 

geschaffen. Aber kurz nachdem sie geschaffen wurden, gelang es dem negativen 

Zustand, sie auf einer solche Art und Weise zu verdrehen, dass alles, was in ihnen 

positiv und gut ist, allmählich erodierte, so dass in der Gegenwart nichts davon in ihnen 

verbleibt.  

Als die Pseudo-Schöpfer aus ihrem Wegschluss freigelassen wurden, waren sie 

sozusagen ins Mark erschüttert, zu erkennen, wie viele neue Religionen, Sekten und 

verschiedene spiritualistische Trends auf Planet NULL in Erscheinung getreten sind. Sie 

waren noch geschockter, als sie erkannten, dass MEINE NEUE OFFENBARUNG im 

Prozess war, übertragen zu werden, die zum ersten Mal in der menschlichen Geschichte 

all diese Fakten offenbarte; und auch das Geheimnis ihrer eigenen Arbeit und was sie 

mit den Menschen anstellten. Also entschieden sie sich dazu, diese zwei Parallelen sehr 
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genau zu observieren und zu beobachten. Erstens, sie entschieden sich dazu, der 

Entwicklung all dieser zahlreichen Religionen und ihrer verschiedenen Sekten und 

Trends zu folgen, um zu sehen, ob sie in der Lage sein werden, einen Lebensstil 

aufzubauen, der auf irgendeiner von ihnen beruht, der zu den Antworten auf ihre 

Fragen führen würde; zweitens, nachdem sie die Existenz MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG, ihrer UPDATES, und jetzt dieser DIALOGE entdeckten, und das Leben 

von jenen, die sie lesen und ihren Prinzipien folgen, und die sich so sehr von jedem 

anderen unterscheiden, entschieden sie sich dazu, herauszufinden, ob sie die wahren 

Antworten auf ihre Fragen repräsentieren oder nicht.  

Diese gegenwärtigen Bemühungen der Pseudo-Schöpfer werden sie zu den 

unbestreitbaren Schlussfolgerungen führen, dass keines der beobachteten und 

studierten religiösen Systeme in der Lage sein wird, ihre Fragen richtig zu beantworten, 

weil ihre Methoden und Schlussfolgerungen, und der Lebensstil, den sie pflegen, 

zirkulär sind und nirgendwohin führen; und auf der anderen Seite wird sie das 

Studieren, Beobachten und Zusammenarbeiten mit jenen, die MEINE NEUE 

OFFENBARUNG, ihre UPDATES und was bis jetzt in diesen DIALOGEN enthalten ist und 

in den kommenden Tagen, Monaten und vielleicht sogar Jahren angeboten werden wird, 

lesen und praktizieren, zu den unausweichlichen Schlussfolgerungen führen, dass sie 

alle Antworten auf ihre Fragen in einem absoluten Sinne enthalten. Der Meinung ihres 

wissenschaftlichen Geistes nach wird die Nullhypothese also von ihnen abgelehnt. Sie 

werden von ganzem Herzen das Faktum akzeptieren, dass die einzige ABSOLUTE 

WAHRHEIT DER HERR JESUS CHRISTUS ist und SEINE/IHRE SPIRITUELLEN PRINZIPIEN, 

aus DEM/DER alles Leben rührt und möglich gemacht wird.  

In der Zwischenzeit werden sie sich mit den Abtrünnigen auseinandersetzen, und sie in 

die Position setzen, die Dummheit ihrer Anstrengungen und Bemühungen zu erkennen, 

und sie schrittweise davon überzeugen, ihre Position aufzugeben und den Pseudo-

Schöpfern beim Bau der Brücke zur Konvertierung zum positiven Zustand beizutreten. 

Zu der Zeit wird das Ende des negativen Zustands zu ewiger Wirklichkeit werden.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese tiefgehende Erläuterung. Ich denke, ich werde das 

Stellen meiner dritten Frage auf den ZWÖLFTEN DIALOG verschieben. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das ist eine weise Entscheidung. Geh und ruh dich jetzt 

aus, Peter. Ich danke dir für dein Bemühen, diese Dialoge niederzuschreiben und sie 

an jene weiterzugeben, die um sie bitten oder die begierig darauf sind, sie zu bekommen. 
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ZWÖLFTER DIALOG 
 

06. Januar 1999 

Peter: Weißt DU, ist es interessant zu bemerken, wie die Dinge funktionieren. Gestern 

Abend erhielt ich per E-Mail einen Brief von einem unserer Leute in der Slowakei, die 

einige seiner Bedenken über das angebliche Verhalten einer anderen Person aus der 

slowakischen Gruppe der Leser und Praktizierenden DEINER NEUEN OFFENBARUNG 

aufwirft, und der auch um Erläuterung zu der Verwendung von homöopathischen 

Mitteln bei der Behandlung physischer Probleme bittet; und zu der Verwendung von 

ähnlichen, nicht-traditionellen alternativen (alternativ zur traditionellen Medizin) 

Ansätzen zur Heilung. Dann früh am Morgen, als ich meinen Computer hochfuhr und 

meine E-Mail checkte, fand ich die Botschaft unserer Rosemarie, die dieselbe Art von 

Frage stellte. Sie antwortete auf das Lesen unseres ELFTEN DIALOGS. In dem 

slowakischen Brief wird auch das Thema über die mögliche spirituelle Gefahr 

aufgeworfen, Numerologie, Handlesen, Astrologie und ähnliche Methoden zu 

praktizieren, die von vielen Menschen auf diesem Planeten so breit praktiziert und 

geglaubt werden. Kannst DU uns zu diesen zwei Themen Erklärungen und Kommentare 

anbieten? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne, Peter. Lasst uns sie eines nach dem anderen 

nehmen. Zuerst werden wir das Thema der Homöopathie und anderer alternativer Mittel 

zur Heilung eurer körperlichen Erkrankungen und Probleme erörtern (so wie 

Akupunktur, Hypnose, Chiropraktik, Kräuter, Vitamine und Mineralien uns.) und dann 

werden wir über das spirituell gefährlichere Thema sprechen, hellseherische Lesungen 

auf welchem Weg oder anhand welcher Methoden auch immer zu nutzen.  

In einem allgemeinen Sinne ist jede Behandlung, die zur traditionellen medizinischen 

Behandlung alternativ ist, aus der spirituellen Perspektive neutral. Sie ist weder positiv 

noch negativ. Die Neutralität ihrer Lage wird durch den Zweck zunichtegemacht, zu 

dem sie verschrieben und genutzt wird; und durch die Einstellung des Individuums, 

das sich so eine alternative Behandlung aussucht. Das Problem fängt erst mit dem 

Versuch an, ihre Nutzung zu verallgemeinern, zu behaupten, dass sie entweder eine 

Heilung für alle Erkrankungen oder auf alle zur Nutzung anwendbar ist ohne 

Unterscheidung. Ein gefährlicheres Problem hinter solchen Methoden liegt in ihrem 

pseudo-spirituellen Hintergrund. Darüber werden wir in einem Moment sprechen.  

In einem allgemeinen Sinne gibt es zwischen dem traditionellen medizinischen Ansatz 

und dem alternativen medizinischen Ansatz keinen Unterschied. Beide Ansätze 

verschreiben eine bestimmte Art von Behandlung entweder durch Medikationsarten 

oder andere Vorgehensweisen. Beide kommen aus den Äußerlichkeiten zu den 

Äußerlichkeiten. Entweder funktionieren sie oder nicht. Und niemand weiß, warum sie 
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in einigen Fällen funktionieren und in anderen nicht. Und in einigen Fällen könnte ihre 

Anwendung und/oder ihre Einnahme euch töten. Nehmt zum Beispiel die sehr übliche 

und nützliche Behandlung durch Antibiotika. Für einige Leute können sie ein körperlich 

lebensrettendes Mittel sein. Für andere, die dagegen allergisch sind, können sie schwere 

Reaktionen hervorrufen, die zu physischem Tod führen könnten. Dieselben Dinge 

können und könnten bei homöopathischen Verschreibungen geschehen oder indem 

man Kräuter, Vitamine und Mineralien einnimmt. In einigen Fällen funktionieren sie 

sehr gut, in einigen tun sie gar nichts, sie sind harmlos; und in anderen können sie 

schädlich sein.  

Wie du also an diesen Fakten siehst, gibt es keine einfache Schlussfolgerung, die es uns 

bequem machen würde, zu erklären, dass die eine Methode besser ist als die andere, 

oder dass einige Methoden von allen willkürlich verwendet werden können, weil das 

genau dieselben Resultate erreichen oder ihnen geben würde. Was sagt euch diese 

Schlussfolgerung? Die einfache Antwort auf diese Frage liegt in dem spirituellen 

Faktum, dass das, was für ein Individuum richtig, rechtens, sinnvoll und zuträglich ist, 

nicht notwendigerweise für ein anderes richtig, rechtens, sinnvoll und zuträglich sein 

könnte oder nicht; und in einigen Fällen kann das, was für eine Person ein 

lebensrettendes Mittel sein kann, für eine andere tödlich sein.  

Warum ist das so? Und hier kommt der wichtigste geistig-spirituelle Faktor, den keine 

dieser Methoden berücksichtigen – die persönlichen, individuellen und einzigartigen 

Wahlen, die jedes Individuum in dieser Hinsicht getroffen hat, entweder bevor er/sie in 

das Pseudo-Leben auf diesem Planeten eintrat oder im Verlauf ihrer wahltreffenden 

Entscheidungen, während sie dort leben. Wie viel weiß man oder kann man wissen über 

all diese unzähligen Gründe, warum jemand sich in jedem Bruchteil eines Moments in 

der Zeit in dieser Situation befindet, in der er/sie ist? Was ist es, was jedes Individuum 

dafür anfällig macht, dieses oder jenes zu erleben und auf einen Ansatz so gut zu 

reagieren und bei einem anderen völlig zu scheitern, oder gar getötet zu werden? 

Die Antworten auf all solche Fragen stimmen mit dem Zweck und der Aufgabe von jedem 

Individuum überein, am menschlichen Leben auf Planet NULL teilzuhaben. Wie du 

weißt, ist so ein Zweck und so eine Aufgabe nur MIR bekannt, und zu einem Ausmaß 

dem SPIRITUELLEN GEIST des Individuums. Aufgrund dieses wichtigen spirituellen 

Faktors kann es im menschlichen Leben, oder überall sonst was das betrifft, niemals 

irgendwas geben, das für alle effektiv gelten und für alle nutzbar sein könnte, um 

jegliche ihrer Probleme zu lösen, egal, was sie sein könnten. 

Aufgrund dieses Faktors ist es spirituell äußerst unangemessen und sogar gefährlich, 

herumzulaufen und zu versuchen, andere Leute davon zu überzeugen, homöopathische 

Medikamente zu nehmen, oder sich einer anderen Art von Behandlungsmethode zu 

unterziehen (wie zum Beispiel Akupunktur, Chiropraktik, Hypnose, Biofeedback, 

Kräuter, Vitamine und Mineralien, oder irgendein anderes traditionelles Medikament 

und/oder Vorgehensweise usw.), nur weil sie für euch oder für jemand anderen 
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funktioniert, wie das angebliche Verhalten dieses slowakischen Herrn andeutet. Das zu 

tun ist spirituelle Arroganz. Indem ihr das tut, stellt ihr euch dafür auf, für die Kräfte 

des negativen Zustands zu einer Zielscheibe zu werden. Bevor man irgendwelche 

endgültigen Schlussfolgerungen darüber zieht, ob die Behauptung über diesen Herrn 

in der Slowakei einen objektiven Wert hat, wäre es natürlich vernünftig, seine Seite der 

Geschichte zu hören. Aber solche Dinge können sogar unter euch geschehen. Aus 

diesem Grund behandeln wir dieses Thema im Rahmen von – was ist, wenn es passiert? 

In dieser Hinsicht ist es die Verantwortung von jedem Individuum, durch seine/ihre 

Intuition oder persönlichen Gefühle zu bestimmen, welche Behandlungsmethode für 

jedes einzelne Problem, das er/sie haben könnte, zur Anwendung die beste wäre. Für 

euch, als Vertreter MEINES positiven Zustands, ist es ratsam, nach innen zu gehen, auf 

welchen Wegen oder durch welche Mittel auch immer, die euch zur Verfügung stehen, 

oder euch einfach auf eure Intuition zu verlassen, aus MIR in euch zu bestimmen, ob 

irgendwelche dieser Methoden für euch persönlich anwendbar, effektiv und nützlich 

wären. Seid aber nicht überrascht, wenn euch in einigen Fällen gezeigt wird, dass keine 

dieser Methoden, weder traditionell oder alternativ, funktionieren würde. In diesem Fall 

sind andere spirituelle Faktoren eingebunden, die von euch erfordern, durch den 

gesamten Prozess zu gehen, euren Zustand zu erfahren, bis er seinen Gang geht – ohne 

irgendein äußeres Eingreifen.  

Peter: Was ist mit den spirituellen Mitteln zur Heilung? Oder was man die ‚Geist über 

Materie‘ Art von Heilung nennt? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: ICH bin froh, dass du diese Frage gestellt hast, Peter. Zu 

einem Zeitpunkt wurden solche Methoden zulässig und angemessen. Aber wie du weißt, 

hat sich mit all diesen Wandlungen bzw. Schüben im spirituellen Klima, die bis heute 

abgelaufen sind, alles verändert. Vergiss keine Minute lang, was dir vor einiger Zeit 

gesagt wurde (UPDATE 2 in FOLGESÄTZE…), dass sämtliche Methoden und Praktiken 

von Menschen völlig und vollkommen von den Kräften des negativen Zustands erfasst 

worden sind. Es gibt einen wichtigen Grund, warum diese Übernahme von MIR 

zugelassen wurde. Lass MICH diese Situation an einem Beispiel aus deiner eigenen 

Erfahrung illustrieren, Peter. Wie du weißt, warst du vor mehreren Jahren, im Prozess 

der Entwicklung der Prinzipien der spirituellen Hypnose, und später der Prinzipien der 

spirituellen Selbsthypnose, wie sie in deinen Büchern widergespiegelt werden, in der 

Lage, diese Methode sehr effektiv bei dir selbst anzuwenden. Während vieler Jahre des 

Praktizierens deiner Gedankenkontrolle warst du in der Lage, sofort jedes Bluten von 

deinen Schnitten zu stillen; innerhalb von ein paar Minuten alle Symptome einer sich 

anbahnenden Erkältung oder Grippe zu entfernen; dich vor jeglichen Sonnenbränden 

zu bewahren, wenn du bei Temperaturen sonnengebadet hast, die 38 Grad Celsius 

überschritten; und du warst in der Lage, sie für viele andere ähnliche Begebenheiten zu 

nutzen. Viele Jahre lang bist du körperlich oder psychisch nie krank geworden. Aber zu 

einem Zeitpunkt, im Prozess des Übertragens von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN 
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JESUS CHRISTUS, hast du bemerkt, dass deine Kontrollmethoden nicht mehr 

funktioniert haben. Für einen langen Zeitraum konntest du nicht herausfinden, warum 

dir das widerfuhr. Anfangs hast du nicht erkannt, dass auf Planet NULL der schrittweise 

Prozess der Übernahme aller Methoden und Praktiken durch die Kräfte des negativen 

Zustands stattfand, und deswegen hätte das in der Gefahr gemündet, dass die 

übertragene NEUE OFFENBARUNG korrumpiert werden konnte.  

Also wurde dir an diesem Punkt geraten, auf die typisch äußerlichen Mittel des 

Umgangs mit diesen Arten von Problemen umzuschalten, spezifisch darauf, Vitamine 

und Mineralien einzunehmen. Du hast sogar alle Arten von Kräutern versucht, aber in 

deinem Fall haben sie nicht funktioniert. Dieser Rat und die Notwendigkeit, ihm zu 

folgen, spiegelte den Wandel auf eurem Planeten von den inneren, spirituellen Mitteln 

zu den äußerlicheren, physischen Mitteln wider. Oder auf einer höheren 

Verständnisebene spiegelte er den Prozess wider, den Kampf aus dem spirituellen und 

intermediären Reich auf Planet NULL und die ZONE DES AUSSATZES zu verschieben. 

Anders gesagt, alles wurde auf die Äußerlichkeiten verschoben. Deswegen wurde es 

richtig und rechtens, äußerliche Mittel zu nutzen, um sich mit äußerlichen Problemen 

auseinanderzusetzen. Unter diesen Bedingungen konnten die spirituellen Mittel nicht 

mehr funktionieren, besonders für dich und für andere Vertreter des positiven 

Zustands.  

Bei den Vertretern des negativen Zustands und bei gewöhnlichen Menschen ist die 

Sache anders. Aufgrund des Faktums, dass alle Methoden und Praktiken in dieser 

Hinsicht von den Kräften des negativen Zustands übernommen wurden, werden 

gegenwärtig solche Methoden und Praktiken von ihnen dazu genutzt, um die Leute auf 

diesem Planeten zu korrumpieren, fehlzuleiten und zu beeinflussen. Und hier kommt 

die spirituelle Gefahr, diese Methoden, und auch den alternativen Medizinansatz bei der 

Heilung, zu nutzen, besonders für die Vertreter MEINES positiven Zustands und auch 

für jeden anderen auf eurem Planeten. Die Kräfte des negativen Zustands nutzen diese 

Methoden und Praktiken auf eine solche Art und Weise, um ihnen verschiedene pseudo-

spiritualistische Philosophien, Vorstellungen und Praktiken anzuhängen, die sie, in 

vielen Fällen sehr erfolgreich, versuchen, all jenen aufzuerlegen, die solche Mittel für 

eine Heilung nutzen. Das Grundprinzip dahinter ist wie folgt: Wenn diese Methoden und 

Praktiken funktionieren, wenn homöopathische Medizin, Vitamine, Mineralien, 

Chiropraktik, Hypnose, Akupunktur, Akupressur, Yoga, und alle anderen ähnlichen 

Methoden so gut funktionieren, dann muss das, was sie in ihrer Philosophie oder 

Religion oder in ihren spirituellen Behauptungen erklären, auch korrekt und richtig 

sein. Sonst würden ihre angeregten Heilungsmethoden nicht funktionieren. 

Beruhend auf diesem Faktor konvertierten viele Menschen auf eurem Planeten zu ihrer 

pseudo-spirituellen Sache und wurden zu ihren leidenschaftlichen Anhängern. Also 

fielen sie in die Falle der Kräfte des negativen Zustands, die in einer solchen 

zweckdienlichen und überzeugenden Art und Weise für sie aufgestellt wurde. Gibt es 
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einen besseren Weg, jemanden von der Richtigkeit ihrer pseudo-spirituellen Sache zu 

überzeugen, als ihnen ein Mittel zu geben, um effektiv mit ihren physischen Problemen 

umgehen? Für die Vertreter MEINES positiven Zustands könnte die Nutzung solcher 

Methoden und Praktiken – wenn sie unvorsichtig sind und wenn ihre Nutzung nicht 

von MIR bestätigt und bekräftigt wird durch ihre intuitive Urteilskraft – sehr gut den 

Kräften des negativen Zustands die Türen öffnen und viele ernste spirituelle und andere 

Arten von Problemen verursachen. Es ist nicht leicht, zu vermeiden, in ihre Falle zu 

tappen, wenn man so einen überzeugenden Beweis hat, dass ihr Ansatz so gut 

funktionieren könnte. 

Vergiss bitte nicht, dass die Kräfte des negativen Zustands die Methoden und Praktiken 

übernommen haben, die vom positiven Zustand genutzt wurden. Das ist der Grund, 

warum sie funktionieren. Auf der anderen Seite musste, aufgrund dieses Faktors, der 

positive Zustand genauso seine eigenen Vorgehensweisen in dieser Hinsicht ändern, 

indem er auf einen rein individualisierten und personalisierten Ansatz umschaltete, der 

sich völlig und vollkommen außerhalb der Reichweite der Kräfte des negativen Zustands 

befindet. Das ist der Grund, warum oben erwähnt wurde, dass es bei jedem Individuum 

liegt, durch seine/ihre intuitive Urteilskraft zu bestimmen, welche Methode oder Praktik 

für ihn/sie zuträglich wäre. Das ist der richtige spirituelle Weg für euch alle, MEINE 

Vertreter.  

Herumzulaufen und zu versuchen, andere zu überzeugen, oder ihnen gar aufzuerlegen, 

etwas zu verwenden, das für euch so gut funktioniert, aber für andere nicht richtig und 

nützlich sein könnte oder doch, ist deswegen eine gefährliche Sache. Würdet ihr es tun, 

wie das angebliche Verhalten des Herrn in der Slowakei andeutet, würdet ihr in die 

Hände des negativen Zustands spielen. Die Konsequenzen von einem solchen Verhalten 

könnten sehr unangenehm sein. Ihr könntet leicht zu einem Propagierenden der 

Methoden und Praktiken der Kräfte des negativen Zustands werden. in diesem Fall 

würdet ihr zu ihren Sklaven werden und von den Prinzipien MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG abkehren. Seid vorsichtig und Vorsicht vor dieser extremen Gefahr! 

Aber zu dem Faktum, warum die spirituellen Mittel für einige MEINER Vertreter nicht 

mehr funktionieren, wenn sie bei der Behandlung von körperlichen Erkrankungen 

und/oder Problemen angewandt werden, oder warum einige von euch nicht in der Lage 

sind, einen formellen Zustand des Innenseins zu erleben und sich MEINER Präsenz in 

euch und der Präsenz der Mitglieder eurer spirituellen Familie bewusst zu sein, gehört 

ein anderer Punkt. Dieser Faktor bezieht sich auf die Illustration und Demonstration 

eures persönlichen Lebens in eurer Position als MEINE Vertreter.  

Das gegenwärtige spirituelle Klima und die gegenwärtige Sachlage im Zusammenhang 

mit dem derzeitigen Wandel erfordern eure völlige und vollkommene Unabhängigkeit 

von allen auferlegenden Faktoren, entweder aus dem Innern von euch oder aus dem 

Außen. Besonders der auferlegende Faktor ist das Problem – aus der Sicht des negativen 
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Zustands. Es ist leicht, an etwas zu glauben, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG, in 

ihren UPDATES, und jetzt in diesen DIALOGEN enthalten ist, wenn ihr MICH sehen, 

MICH hören, mit MIR oder mit den Mitgliedern eurer spirituellen Familie kommunizieren 

könnt; und wenn ihr viele Dinge in eurem Leben erreichen könnt, beruhend auf euren 

Erfahrungen mit solchen Methoden.  

Die Kräfte des negativen Zustands sagen: „Warum sperrst DU nicht die Fähigkeit einiger 

DEINER Vertreter, nach innen zu gehen und mit DIR zu kommunizieren, oder jegliche 

DEINER Methoden effektiv zu nutzen, um mit ihren Problemen umzugehen, was sie 

auch sein mögen? Lass uns sehen, ob sie nur durch das Lesen und Anwenden der 

Prinzipien DEINER NEUEN OFFENBARUNG – ohne Unterstützung von DEINER visuellen 

oder jeder anderen Art von Input, oder ohne eine effektive Reaktion während der 

Anwendung DEINER spirituellen Methoden, weiterhin DEINE ergebenen und treuen 

Diener sind – wir werden sehen, ob sie mit DEINER NEUEN OFFENBARUNG, und was 

auch in ihr geschrieben steht, herausstechen werden.“ Gleichzeitig versorgen euch die 

Kräfte des negativen Zustands mit ihren eigenen Methoden und Praktiken, die sehr 

effektiv sein könnten im Umgang mit dem, was es auch ist, mit dem ihr euch 

auseinandersetzen müsst. Und sie sagen „Jetzt werden wir sehen, was oder wer 

effektiver ist – das Lesen und Praktizieren DEINER NEUEN OFFENBARUNG ohne eine 

sichtbare Wirkung und sichtbare und unmittelbare Reaktion oder Unterstützung von 

DIR und DEINEM positiven Zustand; oder die Anwendung unserer Methoden und 

Praktiken, die einen unmittelbaren Effekt und ein sofortiges Ergebnis auf ihre Leben 

haben. Wir werden sehen, wie lange ihre Loyalitäten DIR und DEINER NEUEN 

OFFENBARUNG gegenüber unter diesen Bedingungen anhalten werden.“ 

Das ist ein entscheidender Punkt für euch alle, MEINE Vertreter, die mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verbunden sind. Damit einverstanden zu sein, gegenüber den Kräften 

des negativen Zustands eure Fähigkeit, eure Bereitschaft, Entschlossenheit und euren 

Entschluss zu illustrieren und zu demonstrieren und aus eurem eigenen freien Willen, 

aus eigener freier Wahl und Entscheidung nicht der großen Versuchung und den 

Charms des negativen Zustands zu erliegen, egal was; egal, ob ihr in eurem Zustand 

des Innenseins einen Kontakt oder Input von MIR habt oder nicht, durch welche Mittel 

oder Modi auch immer; und dass ihr völlig erfüllt, glücklich und freudig seid, euch 

einfach auf die Logik und Schönheit von dem zu verlassen, was in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG, ihren UPDATES und diesen DIALOGEN enthalten ist; und eure 

Entschlossenheit und Bereitschaft, in Übereinstimmung mit ihren Prinzipien zu leben, 

ungeachtet irgendwelcher äußerlichen Vorteile und/oder Belohnungen; es so zu tun 

oder so zu sein, allein wegen der Prinzipien selbst, weil es das richtige und rechte zu 

tun ist. Indem ihr all das tut und indem ihr so seid, baut ihr die schönste, dauerhafteste 

und solideste Grundlage, auf der die Konvertierung aller Vertreter und Anhänger des 

negativen Zustands – zum positiven Zustand und zu MEINER Sache – erreicht werden 

wird. Das ist das schönste und erhabenste, was man tun kann.  
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Peter: Was ist mit den Behauptungen, dass die besagte Person zu ihren alten Praktiken 

der Numerologie und des Handlesens von Leuten zurückgekehrt ist? Das bringt uns zu 

der Frage über irgendwelche möglichen spirituellen Werte in solchen Praktiken. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Zunächst vom Beginn der Antwort auf diese Frage: In 

solchen Praktiken liegen keine wahren spirituellen Werte. Sie sind von der Natur des 

negativen Zustands. Nicht nur liegen in ihnen keine spirituellen Werte, sondern sie 

können auch sehr gefährlich werden. Anderer Leute die Hand zu lesen, Rückschlüsse 

über ihre Natur, ihren Charakter, ihre Persönlichkeit und/oder über ihre Zukunft zu 

ziehen; Horoskope aufzustellen; ihnen die Karten oder Tarot zu lesen; Numerologie zu 

praktizieren; oder irgendwelche anderen ähnlichen Methoden, die von den Kräften des 

negativen Zustands und von vielen Menschen so bewundert und verehrt werden, heißt, 

MEINE GÖTTLICHE VORSEHUNG, ihren freien Willen und ihre freie Wahl, ihr Schicksal, 

ihre Aufgabe und Mission störend zu beeinflussen und ihnen etwas aufzuerlegen, das 

sie nicht wissen, oder haben, oder sein sollten. Diese Methoden sind beliebte 

Instrumente in den Händen der Kräfte des negativen Zustands zu dem Zweck, zu 

versuchen, das Schicksal der Menschen, die nach solchen Lesungen suchen, zu ändern 

oder zu verändern; um ihnen ihren eigenen Plan darüber aufzuerlegen, wie das Leben 

einer solchen Person von da an weitergehen sollte, also ihn/sie letztlich zu ihrem 

eigenen Sklaven zu machen, der ihre Gebote ausführt.  

Was in Fällen wie diesem geschieht, ist, dass die Kräfte des negativen Zustands in der 

Lage sind, in einigen Fällen so eine Person in ihrer Falle einzufangen, indem sie die 

Dinge so arrangieren, dass sie genauso geschehen, wie sie vorhergesagt wurden. Sie 

sind auch in der Lage, die vergangenen Ereignisse einer solchen Person herauszulesen, 

und ihn/sie bis zu dem Punkt zu beeindrucken, dass er/sie damit anfängt, an alles zu 

glauben, dass ihm/ihr in solchen Lesungen angedeutet wird. Sobald er/sie anfängt, sie 

zu glauben, sind seine zukünftigen Handlungen festgelegt, nicht durch seine/ihre 

eigene Wahlfreiheit, oder die ursprüngliche Vereinbarung, sondern durch vorhergesagte 

und daher erwartete Ereignisse. Er/sie wird zu seiner/ihrer eigenen selbsterfüllenden 

Prophezeiung. Aufgrund dieser Fakten, wenn irgendeine Wahrheit darin liegt, was mit 

dir, Peter, aus der Slowakei in Zusammenhang gebracht wird, oder wenn irgendeiner 

von euch, irgendwo, immer noch diese Arten von Methoden praktiziert, oder andere 

Lesungen für sie durchführen lässt, dann hat er/sie die Prinzipien MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG vollkommen und völlig falsch verstanden. In diesem Fall würdet ihr 

nicht von MEINER NEUEN OFFENBARUNG geführt werden, oder von eurem eigenen 

Innern, oder von eurer eigenen Wahlfreiheit und eurem freien Willen, sondern von 

jemand oder etwas anderem aus den Äußerlichkeiten in der Art und Weise und auf dem 

Weg der Unausweichlichkeit und des Schicksals. In diesem Fall seid ihr dem negativen 

Zustand erlegen. Ihr habt euer Vertrauen und Zutrauen in MICH und in MEINE 

Fähigkeit, euch durch Wahlfreiheit und durch die Ereignisse unserer gemeinsamen 

Vereinbarung zu führen, verloren.  
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Vor der Verfügbarkeit DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS im 

Allgemeinen (in all ihren Quellen), war die Situation natürlich irgendwie anders. Es 

wurde toleriert und zugelassen, dass solche Methoden und Praktiken aufblühen. 

Damals gab das einigen Menschen ein wenig Gewahrsein von der Existenz einer 

spirituellen Wirklichkeit, die in ihrem Geist gefehlt hat. Also sorgte sie für eine 

Versicherung an sie, dass das Leben nicht nur auf das begrenzt ist, was ihnen von der 

Wissenschaft oder von dem blinden Glauben ihrer entsprechenden religiösen Systeme 

vorgelegt wird, sondern dass es einen greifbaren Beweis gibt für etwas, das über alles 

hinausgeht, das ihnen von den konventionellen Wissensquellen angeboten wird. Das ist 

der Grund, Peter, warum du diese Methoden studieren und sie sehr effektiv und 

erfolgreich verwenden durftest. Aber als dir und allen MEINE NEUE OFFENBARUNG 

verfügbar wurde, wurde für dich sehr schnell offensichtlich, dass solche Methoden und 

Praktiken nicht mehr haltbar waren, weil sie zu der gefährlichen Domäne des negativen 

Zustands geworden sind, durch die er die Werke MEINER GÖTTLICHEN VORSEHUNG 

störend beeinflusst. In genau diesem Moment hast du sie aus deinem Leben verbannt 

und du kehrst niemals zu ihnen zurück. Sie dienten ihrem Zweck und sie erfüllten ihren 

Nutzen. 

Peter: Nochmal, ich danke DIR sehr für DEINEN Input und DEINE Erläuterung zu 

diesen Themen.  
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DREIZEHNTER DIALOG 
 

07. Januar 1999 

Peter: Bevor ich zu einer meiner eigenen Fragen komme, möchte ich DICH fragen, ob 

DU dem Inhalt der vorangegangenen DIALOGE irgendwas hinzuzufügen hast. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, das habe ICH und ICH danke dir, dass du MIR 

diese Gelegenheit gibst, das zu tun. Aber bevor ICH damit fortfahre, solche notwendigen 

Kommentare zu geben, möchte ICH dich zuerst daran erinnern, welches Datum heute 

ist. Heute ist dein Geburtstag. Du bist seit 65 Jahren auf Planet NULL. Und ICH möchte 

gerne diese Gelegenheit ergreifen, dir MEINE persönliche Wertschätzung, Dankbarkeit 

und Würdigung zum Ausdruck zu bringen, dass du es bis heute trotz all der Unruhen, 

des Leids, trotz der Trübsal und der Gefahr, die du im Verlauf des Lebens hier erlebt 

hast, ausgehalten hast.  

Du weißt, Peter, was gestern am Vorabend deines Geburtstags geschehen ist, ist kein 

Zufall. Du warst enorm überrascht, dass du, als du eine Geburtstagskarte von deiner 

Schwester Vera und ihrer Tochter – deiner Nichte – geöffnet hast, einen längeren Artikel 

von einer prominenten Person in der tschechischen Kultur gefunden hast – Karel Pech 

–, betitelt mit ‚Ich suche nach Peter Francuch‘. Herr Pech, der 83 Jahre alt ist und 

ein bekannter Produzent, Regisseur und Schauspieler vieler Fernsehprogramme in der 

früheren Tschechoslowakei war, versucht, dich zu finden. In diesem Artikel schwelgte 

er in Erinnerungen über eure Begegnung irgendwann im Jahre 1961 in einem 

abgelegenen Bergresort, das für prominente Leute in den darstellenden Künsten 

vorgesehen war. Du wurdest von deinem Freund, dem Opernsänger Jan Marik für eine 

Woche Ruhe dort mit hingenommen. Damals warst du körperlich sehr krank. Es war 

eine Ruhepause für dich von deinen längeren Krankenhausaufenthalten. Du, und auch 

deine Freunde, und auch deine behandelnden Ärzte, erwarteten, dass du nur für ein 

paar Monate, wenn nicht nur für ein paar Wochen lebst. Wenig wusstest du damals, 

dass du nicht nur dein Martyrium überleben, sondern auf die berühmte Charles 

University gehen und deinen Doktor in Psychologie, Psychopathologie und 

Philosophiegeschichte erhalten würdest, und ein klinischer Psychologe wirst, von der 

Tschechoslowakei durch Österreich nach Westdeutschland fliehen und in der Botschaft 

der Vereinigten Staaten, in Frankfurt, um politisches Asyl bitten und es erhalten 

würdest, dann in diesem Land ankommen und trotz des Arbeitens als ein Kliniker in 

verschiedenen Krankenhäusern, Gefängnissen und Institutionen mit den 

Geisteskranken, kriminell Wahnsinnigen und Alkohol- und Drogenabhängigen zu dem 

Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG werden würdest, die in deinen elf Büchern 

und jetzt in diesen DIALOGEN, die als dein 12. Buch angesehen werden können, 

enthalten ist.  
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In seinem Artikel fährt Herr Pech fort, in sehr eindrucksvoller und detaillierter Sprache 

das Martyrium zu beschreiben, das du während deines Lebens in der Sowjetunion erlebt 

hast – wie ihm von deinem Freund Jan Marik in deiner Gegenwart erzählt wurde. Du 

wurdest Herrn Pech als ein Philosoph bekannt gemacht, der seinen ‚Abschluss‘ in einem 

sowjetischen Konzentrationslager erhielt, das du als deine Universität des wahren 

Lebens angesehen hast. 83 Jahre alt und da sich die besagte Begegnung vor 38 Jahren 

ereignete, ist die Erinnerung von Herrn Pech an diese Ereignisse natürlich etwas 

verzerrt, uneinheitlich und unpräzise. Aber das ist nicht der Punkt. Der Punkt ist die 

allgemeine Vorstellung davon, was damals geschah und warum es zu dieser bestimmten 

Zeit zu deiner Aufmerksamkeit gebracht wurde. Um zu testen, ob du ein wahrer 

Philosoph warst oder nicht, da du damals keine formale Ausbildung hattest, bat er dich 

also darum, ihm den Unterschied zwischen den Philosophien von Aristoteles und denen 

von Platon zu erläutern. Laut ihm hast du ihm eine halbstündige Vorlesung zu diesem 

Thema gehalten, das er auf Band aufzeichnete. (Kannst du dir die Art von 

Bandrecordern vorstellen, die es damals gab?) Du hast keine Erinnerung an diese 

bestimmte Vorlesung, aber zu deiner Information, sie geschah, und Herr Pech hat ein 

Band von deiner fruchtbar reichen Vorlesung. 

Peter: Siehst DU, das ist das wirkliche Problem. Wie weiß ich, dass, mit 65 Jahren, 

meine eigene Erinnerung an irgendetwas, das in meinem Leben geschah, keine Fantasie 

oder Verzerrung ist? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das weißt du nicht. Aber das ist bei dir immer ein 

Problem gewesen. Das ist der Grund, warum du sehr selten gerne über die Details 

deines Lebens oder die Daten gesprochen hast, wann es geschah und wie lange es 

gedauert hat, weil du niemals sicher gewesen bist, ob das, was du den Leuten über dich 

selbst sagst, wahr, eine Fantasie oder eine Verzerrung ist. Du bist fast beschämt und 

es ist dir peinlich, über dich selbst zu sprechen. Dein Problem, Peter, ist immer gewesen, 

dass du dich selbst unterschätzt hast, dich klein gemacht hast, dich niedergemacht, 

die Wichtigkeit deines Lebens erheblich herabgewürdigt hast. Und doch sind sie alle ein 

wesentlicher Bestandteil MEINER NEUEN OFFENBARUNG, die die Geschichte von 

jemandem widerspiegelt, der ständig angegriffen wurde, viele Male an der Schwelle des 

Todes, viele Male beschränkt, viele Male in Verzweiflung, Depression, Leid und Elend, 

ständig vom berüchtigten sowjetischen KGB und später von der geheimen 

Tschechoslowakischen Staatssicherheit beobachtet und verfolgt wurde, und ähnliche 

schlechte Erlebnisse, aber dem es trotzdem gelang, trotz all dem und mehr, die 

Verfügbarkeit MEINER NEUEN OFFENBARUNG auf Planet NULL und anderswo zustande 

zu bringen. Erkennst du die Wichtigkeit von all dem? Das tust du nicht. Aber es ist Zeit, 

dass du das tust. Vergiss nicht, dass dein Leben in der Sowjetunion – von Ende 1945, 

als du 12 Jahre alt warst, bis 1957, als du dieses Land verlassen und zu deiner Familie 

in Prag, Tschechoslowakei, gehen durftest – Jahre des Wegschlusses waren, auch ohne 

einen eigentlichen Wegschluss in den verschiedenen sowjetischen Gefängnissen und 

Konzentrationslagern, welcher Wegschluss ein weniger später geschah. Das waren die 
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dunkelsten, grausamsten, schlechtesten Jahre deines Lebens. Und Herr Pech, auch mit 

all diesen Verzerrungen bei den Daten und Details dieser Ereignisse, hilft dir dabei, dein 

Leben neu zu bewerten, mit einer frischen Perspektive und Bedeutsamkeit auf es zu 

schauen, aus der Perspektive des derzeitigen monumentalen Wandels, den du im 

Prozess bist zu erleben.  

Herr Pech hat die ganzen Jahre lang so viel Energie und Aufwand reingesetzt, dich zu 

finden. Nachdem es ihm gelang, bittet er dich demütig, ihn anzurufen, um ihn wissen 

zu lassen, dass du immer noch lebst und dass es dir gut geht. Er befürchtete sehr, dass 

er, weil er 83 Jahre alt ist, darin scheitern würde, dich zu finden. Denkst du also nicht, 

dass es eine Frage der einfachen Höflichkeit ist, dein Telefon zu nehmen und ihn 

anzurufen, trotz des Faktums, dass es dir widerstrebt, das zu tun? Du befürchtest, dass 

er in den tschechischen und slowakischen Magazinen einen anderen Artikel über dich 

veröffentlichen, oder dich ins Fernsehen bringen wird oder sowas wie das. Gut, du 

kannst immer ‚nein‘ sagen, wenn du das möchtest. Es ist dein Vorrecht. 

Peter: Es tut mir leid. DU hast sehr recht. Sogar jetzt ist es mir peinlich, dass DU über 

mich sprichst und nicht über wichtige Themen einer spirituellen Natur, die allen 

zuträglich sind.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Aber denkst du nicht, dass über dich zu sprechen ein 

Teil davon ist, über wichtige spirituelle Themen zu sprechen, die auf die eine oder andere 

Art für alle zuträglich sein könnten, die privilegiert wären, diese DIALOGE zu lesen? 

Peter: OK ich ergebe mich. Aber ich möchte gerne, dass wir wieder zurück auf Kurs 

kommen und die Themen ansprechen, die in DEINEM Geist sind – wenn es DIR nichts 

ausmacht.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Alles gut, Peter. Du bist dickköpfig in Bezug auf die 

Diskussion von Themen aus deinem persönlichen Leben. Aber um mit diesem DIALOG 

fortzufahren. Wie ICH am Anfang erwähnt habe, habe ich ein paar Kommentare in Bezug 

auf bestimmte Vorstellungen, die euch im ZEHNTEN und ZWÖLFTEN DIALOG vermittelt 

wurden. Lasst uns mit den Themen des ZWÖLFTEN DIALOGS anfangen und danach 

werden wir die Themen des ZEHNTEN DIALOGS ansprechen.  

An diesem Punkt hast du unseren Dialog unterbrochen und du hast Herrn Pech 

angerufen. Siehst du, was passiert? Hast du jemals irgendjemanden gehört, der so voll 

von Glück, Freude, Wonne und Entzücken war, deine Stimme zu hören und in der Lage 

zu sein, mit dir zu sprechen, bis zu dem Punkt, dass er wortwörtlich anfing zu weinen? 

Und du wolltest ihn davon abhalten, so eine Erfahrung zu haben. Sag mir, Peter, ist es 

nicht wahr, dass, wann immer es eine Möglichkeit gibt, es eine eurer Pflichten und 

Verantwortlichkeiten als Vertreter MEINES positiven Zustands ist, in die Leben der 

Leute Freude, Entzücken, Wonne und Glück zu bringen – auch für einen Moment, egal, 

wer sie sind oder was sie repräsentieren, oder auf welchem Wege ihr das für sie tun 
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könnt? Schließlich gibt es auf eurem Planeten genug Elend, Leid, Traurigkeit, Aufruhr 

und alle anderen ähnlichen Schlechtigkeiten, ohne dass du zu ihnen beiträgst. Wann 

immer ihr solche Schlechtigkeiten brechen oder unterbrechen und den Sonnenschein 

eures positiven spirituellen Selbst bringen könnt, egal wie, wann oder unter welchen 

Umständen, dann tut ihr das. Indem ihr das tut, bringt ihr für diesen einen schönen 

Moment MEINEN positiven Zustand in ihr Leben. Anders gesagt, ihr bringt MICH in ihr 

Leben, als die einzige Quelle des Glücks, der Freunde, der Wonne und aller anderen 

Glückseligkeiten, die im absoluten Sinne in MIR enthalten sind.  

Peter: Ja, ich sehe es deutlich, nach meinem Telefongespräch mit Herrn Pech. Und ich 

bitte demütig um DEINE Vergebung für meinen Widerwillen und meine Sturheit in 

dieser Hinsicht. Ich bitte auch um DEINE Hilfe dabei, meine Aversion zu brechen, mit 

den Leuten am Telefon zu sprechen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: ICH vergebe dir gerne und werde dir helfen. Nun zu den 

erwähnten Themen: Einfach eine kleine Erinnerung in Bezug auf die Behandlung 

menschlicher Erkrankungen durch welche Methode auch immer – traditionell, 

konventionell alternativ oder unkonventionell. Das ist eine Erinnerung: Welche Methode 

ihr auch wählt, in eurem Leben anzuwenden – wann immer es eine Notwendigkeit für 

sie gibt, wenn ihr gute Resultate mit ihr erzielt, stammt dieses Resultat deswegen aus 

dem positiven Zustand, also ist sie letztendlich das Resultat MEINER Intervention. Ich 

verwende solche äußerlichen Mittel, um eure Heilungen herbeizuführen. Vergesst nicht, 

dass ICH auf vielen Wegen arbeite, viele unterschiedliche Methoden nutze, um im 

Prozess, die Leute zu behandeln und ihnen zu helfen, wann immer sie um MEINE Hilfe 

bitten, MEINE Ziele zu erreichen. Also können all diese Methoden und Professionellen, 

und auch Paraprofessionellen, die ihre entsprechenden Methoden verwenden, egal, wer 

sie sind, wie pseudo-spirituell oder nicht-spirituell sie sind, egal, ob sie gut oder 

schlecht sind – laut eurer Definition dessen, was gut und schlecht ist – in MEINEN 

Händen ein Instrument sein, um solche Ziele zu erreichen. Also überschätzt oder 

unterschätzt solche Methoden nicht. Wie immer, haltet euren Geist offen.  

Wenn ihr euch solche Methoden auf diese richtig spirituelle Art anschaut, wenn ihr sie 

mit MIR in Gedanken nutzt, um MEINEN Einfluss und MEINEN Input in diese Methoden 

bittet, so dass sie in ihren therapeutischen Eigenschaften wirksam sind, macht ihr jede 

spirituelle Gefahr zunichte, von irgendwelchen negativen pseudo- spirituellen 

Philosophien, oder überhaupt keinen Philosophien, die hinter ihnen stehen, 

verunreinigt, verschmutzt oder beeinflusst zu werden.  

Peter: Was ist mit den guten Resultaten solcher Methoden mit entweder den Vertretern 

des negativen Zustands oder den Menschen, die verschiedenen pseudo-spirituellen 

Trends folgen, die von ihren Praktizierenden propagiert werden? 
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Resultate dieser Natur kommen immer noch durch meine 

Erlaubnis. Es ist die Auswirkung MEINER Gnade und Vergebung, die ständig in das 

gesamte Sein und Existieren und Pseudo-Sein und Pseudo-Existieren ausstrahlen. 

Vergiss das folgende wichtige Faktum nicht: Indem ständig MEINE Gnade und 

Vergebung ausgestrahlt wird, wird jeder und alles lebendig und funktional gehalten. 

Sollten diese fehlen oder aufhören, aus mir auszustrahlen, könnte nicht eine 

empfindende Wesenheit, und nicht eine entsprechende Umgebung, in der sich 

empfindende Wesenheiten aufhalten, wo immer und wann immer es sein mag, eine 

Sekunde lang in ihrer Funktion weitermachen. Der Grund für dieses Faktum kann in 

der Natur der Struktur und Dynamik aller empfindenden Wesenheiten gefunden 

werden. Sie stammt aus und ist abhängig von ihrer relativen Lage. Aufgrund ihrer 

Relativität ist das Leben aller empfindenden Wesenheiten – egal, wo oder wann, egal, ob 

dieser Faktor von ihnen anerkannt wird oder nicht – vollumfänglich von MEINEM 

ABSOLUTEN SEIN und MEINER ABSOLUTEN EXISTENZ abhängig. Im Zustand ihrer 

Relativität scheitern sie sehr oft daran, dieses Faktum anzuerkennen. Das ist besonders 

wahr in Bezug auf viele Menschen und alle in den HÖLLEN und in der gesamten ZONE 

DES AUSSATZES. Objektiv gesprochen hängt das Leben von jedem davon ab, diese 

ABSOLUTE WAHRHEIT anzuerkennen. Wenn dem so ist, dann sollte jeder, der diese 

Wahrheit nicht bezeugt oder akzeptiert, sofort sterben. Aber die unaufhörlich und 

ständig ausstrahlende Sphäre meiner alles-umgebenden GNADE, VERGEBUNG, und 

besonders MEIN ABSOLUTES MITGEFÜHL, bewahrt sie vor diesem schrecklichen 

Schicksal. Sie leben weiterhin.  

Aus dieser MEINER Sphäre beziehen die negativen Vertreter und die Menschen, die 

dieses Faktum nicht anerkennen, während der Anwendung verschiedener 

Heilungsmethoden sehr oft eine positive Reaktion. Aber weil diese positive Reaktion 

entweder von ihnen nicht internalisiert wird, oder sie in den meisten Fällen der falschen 

Quelle zuweisen, hat sie keine dauerhafte und ewige Wirkung, wie es der Fall ist bei 

jenen, die dieses Faktum anerkennen und es MIR zuweisen. In diesem Fall werden 

entweder während ihrer Lebenszeit im negativen Zustand und/oder Platz die spirituell 

entsprechenden Faktoren, die eine solche Lage oder so ein Problem überhaupt erst 

verursachten, zu ihrem vollstmöglichen Ausmaß aufflammen. Sie werden damit 

umgehen müssen – egal was. Beantwortet das deine Frage, Peter? 

Peter: Ja, vollumfänglich. Ich danke DIR sehr. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Lass uns in diesem Fall fortfahren. Der zweite Punkt, der 

dringend herausgebracht werden muss, ist das ernsthafte Bedenken, dass du über 

einige Aussagen im ZEHNTEN DIALOG aufgeworfen hast. Die Bedenken sind wie folgt: 

Was geschieht, wenn sich einige Leser dieses bestimmten DIALOGS als diejenigen 

erkennen werden, die Probleme damit haben, ihre Versprechen zu halten usw., wie im 

ZEHNTEN DIALOG detailliert beschrieben wurde? Sie könnten von dieser Aussage 
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verletzt werden. Als ein Resultat dessen können sie verbittert werden und aufhören, mit 

dir zu kommunizieren. Das sind die Bedenken, die du hast. Sind das legitime 

Bedenken? 

Wenn man den ZEHNTEN DIALOG nochmals sorgfältig liest, werden seine Aussagen in 

dieser Hinsicht auf die barmherzigste, weiseste, rücksichtsvollste und mitfühlendste Art 

und Weise getroffen. Sie werden zu dem alleinigen Zweck getätigt, um jene Arten von 

Problemen zu ihrer Aufmerksamkeit zu bringen, so dass ihnen die Möglichkeit gegeben 

wird, an ihnen zu arbeiten und wegen ihnen etwas zu unternehmen, weil sie mit der 

Natur des positiven Zustands oder MEINE Vertreter zu sein, die mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verbunden sind, nicht übereinstimmen. Das ist ein sehr wichtiger 

Punkt, Peter. Vergiss nicht die Zeit, in der du lebst. Das sind die Zeiten gewaltiger 

Veränderungen und Wandlungen. Alle, und besonders du, die mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verbunden sind, müssen eine besondere Art von Position einnehmen, 

die bestimmt, wer ihr seid, warum ihr so seid, wie ihr seid und wo ihr euch auf dem 

Weg der spirituellen Weiterentwicklung und des Manifestierens des Lebens des 

positiven Zustands befindet, während ihr inmitten des negativen Zustands lebt. Die 

endgültigen Entscheidungen müssen in vielen Aspekten eures Lebens getroffen werden. 

Das Neubekenntnis und die Neubestätigung eurer Loyalitäten und Präferenzen müssen 

fest etabliert sein. Wenn ihr dieser Aufgabe hinterherhängt, müsst ihr aufholen.  

Die Erinnerung im ZEHNTEN DIALOG ist sozusagen fast eine letzte Gelegenheit, eure 

Wege zu ändern, in dem Modus eures Verhaltens und eurer Einstellung notwendige 

Korrekturen vorzunehmen, eure Prioritäten festzulegen, eure Gedanken, Gefühle, euren 

Willen, eure Intentionen und Motivationen zu organisieren, während ihr auf diesem 

Planeten lebt; auf euch selbst zu schauen und eine endgültige Entscheidung darüber 

zu treffen, welchen Weg ihr gehen wollt; und zu erkennen, dass ihr einzigartige 

Individuen vor MIR seid. Indem ihr genau das tut, werdet ihr von jenen unterschieden, 

die ihre Fehler oder ihre negativen Wege, in welchem Modus oder welchen Aspekten 

ihres Lebens sie auch manifestiert werden, nicht erkennen. Diese Unterscheidung ist 

ein sehr entscheidender Faktor während des gegenwärtigen Wandels. In gewisser Weise 

kann sie mit dem Passah in Altägypten verglichen werden. Wenn die ‚Große Trübsal‘ – 

das Pseudo-Gewinnen des negativen Zustands auf eurem Planeten – zuschlägt, werdet 

ihr von jenen, die diesen Schlag in Gang setzen und vollstrecken werden, als Vertreter 

MEINES positiven Zustands erkannt und sie werden euch umgehen. 

Wenn wir diese wichtigen Faktoren berücksichtigen, wäre es spirituell sehr gefährlich 

und unangemessen, im ZEHNTEN DIALOG irgendwelche Veränderungen vorzunehmen 

oder irgendwas aus ihm zu löschen zu dem Zweck, jene zu besänftigen, die denken 

könnten, dass er über sie spricht – auch wenn es nur für diese wenigen getan wird, die 

sich in dieser Position befinden könnten, und für niemanden sonst. Sollten sie sich 

davon angegriffen fühlen, gut, es ist ihre Wahl und Entscheidung, auf eine derart 

negative und unangemessene Art zu reagieren. Wenn sie dich ablehnen und sich nicht 
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mehr mit dir in Verbindung setzen wollen, wen lehnen sie wirklich ab? Dich? Oder MICH 

und MEINE WORTE, die ICH in Reaktion auf deine Frage gesprochen habe? Möchtest du 

ihnen die Möglichkeit nehmen, MICH und MEINE WORTE abzulehnen? Haben sie nicht 

das Recht und Privileg, das zu tun? Oder möchtest du ihnen die größtmögliche 

Gelegenheit entziehen, ihre Wege zu ändern und MIR und dir gegenüber dankbar und 

würdigend zu sein, diese Dinge zu ihrer Aufmerksamkeit zu bringen? Wie weißt du, ob 

die Erinnerung des ZEHNTEN DIALOGS nicht ihre letzte Möglichkeit ist, während sie auf 

diesem Planeten sind, sich zu ändern und zu MEINEN ergebenen und treuen Dienern 

und deinen bestmöglichen Freunden und Unterstützern zu werden? 

Lass uns aber einen Moment lang annehmen, dass sie sich angegriffen fühlen und 

aufhören, mit dir zu kommunizieren oder aufhören, ein Teil deines Lebens in 

Übereinstimmung mit den Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu sein. Eine 

solche Entscheidung würde nur bedeuten, dass sie ihre Verpflichtung und 

Vereinbarung in dieser Hinsicht bereits erfüllt haben und dass ihr Weitermachen mit 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG und mit dir nicht mehr nützlich, erwünscht, vorteilhaft 

oder spirituell angemessen wäre. Also könnte das zu diesem Zeitpunkt auch ein 

bestimmtes Maß an Gefahr für ihr körperliches und spirituelles Leben, und auch für 

deines, konstituieren. Vergiss bitte nicht, dass auch wenn sie wegfallen, wie du es 

wahrnehmen würdest, das nur vorübergehend wäre – bis zum Ende des negativen 

Zustands oder gar früher. Erinnerst du dich schließlich, was in UPDATE 15 angedeutet 

wurde? Niemand ist jemals verloren, auch nicht die Pseudo-Schöpfer und ihre 

Abtrünnigen. Und wie würde man wissen, ob ihr sogenanntes Wegfallen nicht für ihre 

eigenen wichtigen spirituellen Gründe benötigt wird? Oder ob der ZEHNTE DIALOG kein 

Mittel ist, anhand dessen dieses sogenannte Wegfallen getriggert wird? Siehst du, was 

ICH meine? 

Peter: Sehr deutlich. Ich danke DIR für diese Erinnerung. Es gibt eine weitere Frage, 

die ich stellen muss. Sie wurde von Thomas Oudal gestellt, der in Texas lebt. Er fragte: 

Wie ist die Thematik DEINER GNADE und VERGEBUNG auf jene in den HÖLLEN 

anwendbar, die nicht DICH in DEINER NEUEN NATUR als DER HERR JESUS CHRISTUS 

ansprechen, was die Anforderung ist, um von den HÖLLEN erlöst zu werden, wie in 

DEINER NEUEN OFFENBARUNG gezeigt wird, sondern die sich einer Art von GOTT 

zuwenden, und IHN um Gnade und Vergebung bitten? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie du dich aus MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

erinnerst, nachdem sie übertragen wurde, wurden in den ganzen HÖLLEN viele 

Außenstellen geschaffen, die mit MEINEN Vertretern besetzt wurden, die zu genau 

diesem Zweck gesondert trainiert und ausgestattet sind. Wann immer sich dort 

irgendjemand GOTT zuwendet, um Gnade und Vergebung bittet, erscheint ihnen in 

diesem Moment ein Mitglied der Belegschaft aus MEINEN Außenposten, und unterweist 

sie zu MEINER NEUEN NATUR und wie das ihnen helfen kann, MEINE GNADE und 
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VERGEBUNG zu erhalten und sie aus ihrer entsprechenden HÖLLE herauszukriegen. 

Wie du siehst, wurden für jeden in den HÖLLEN alle notwendigen Mittel bereitgestellt, 

um ihnen die Möglichkeit für eine solche Konvertierung zu geben.  

Peter: Ich danke DIR sehr. Gibt es irgendwas anderes, was DU heute gerne erörtern 

möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nein, Peter, es reicht für heute. Wie können unsere 

Dialoge entweder morgen wieder aufnehmen, falls möglich, oder am nächsten Tag. Du 

wirst wissen, wann. Du musst dich um andere Dinge kümmern und du musst an Herrn 

Pech einen Brief schreiben, wie du ihm bei eurem Telefongespräch versprochen hast. 

Hab also in der Zwischenzeit einen schönen Tag.  
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VIERZEHNTER DIALOG 
 

08. Januar 1999 

Peter: Seit einiger Zeit habe ich über die Effektivität von Bestrafung und Vergeltung als 

ein Mittel nachgedacht, kriminelles oder irgendeine andere Art von bösem, schlechtem 

und unangemessenem Verhalten zu verhindern. Darf ich DICH bitten, zu diesem Thema 

näheres auszuführen? Wenn schließlich, lass uns sagen, eine negative Person 

Bestrafung, Schmerz, Vergeltung oder was auch immer in dieser Hinsicht begrüßt, weil 

es für ihn/sie eine angenehme Erfahrung ist und sogar bewusst oder unbewusst nach 

ihnen sucht, was ist in Fällen wie diesem der Nutzen davon, sie anzuwenden? Auf der 

anderen Seite, was wäre beim Verändern dieser Art von schlechtem Verhalten wirklich 

wirksam? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das ist eine sehr gute Frage, Peter. Lass sie uns ein wenig 

tiefer erörtern als wir das vorher getan haben. Berücksichtige diese Faktoren: Seit wann 

haben Bestrafung, Vergeltung, und ähnliche Methoden jemals irgendjemanden wirklich 

verändert? Nicht nur verändern sie niemanden, sondern jeder mit dieser Art von 

negativer Natur wird sogar noch negativer, noch verbitterter, rachsüchtiger, voller 

Rache, mörderischem Trieb, Wut und ähnlichen negativen Emotionen und Gedanken. 

Oh, ja, um Bestrafung und/oder das Gefängnis zu vermeiden, während sie im 

menschlichen Leben leben, (in diesem Moment sprechen wir nicht über diese Art von 

Situation in den HÖLLEN), könnten sie vorgeben, dass sie sich geändert haben und von 

ihrem kriminellen oder negativen Verhalten abgekehrt sind. Aber vergiss keine Minute 

lang, dass Bestrafung, Vergeltung und ähnliche Methoden völlig und vollkommen 

auferlegend sind. Deswegen findet dort keine innerliche Veränderung statt, wo es zählt, 

und wo es effektiv eine Verhaltensänderung herbeiführt. Nimm zum Beispiel das 

Verhalten eines missbrauchten Kindes. Aus deiner eigenen klinischen Praxis, aus den 

zahlreichen Fällen, mit denen du dich während deiner vielen Jahre Arbeit im Feld der 

geistigen Gesundheit auseinandergesetzt hast, hast du sehr deutlich gesehen, dass der 

Missbrauchte zu einem Missbraucher wird. Das ist ein klinisches Faktum, das in all 

euren psychiatrischen Handbüchern aufgenommen ist. In diesem Fall wirst du zu der 

unausweichlichen Schlussfolgerung kommen, dass ein solcher Modus der Behandlung 

von Leuten die normale Sachlage im menschlichen Leben ist. Das Problem bei dieser 

Art missbräuchlicher Behandlung ist, dass sie allen anderen Aspekten des Geistes der 

missbrauchten Person die Tür verschließt, ihn/sie in die Position versetzt, keine andere 

Wahl zu haben, außer entweder psychisch krank zu werden, eine Art 

Persönlichkeitsstörung oder dissoziative Identitätsstörung oder Psychose zu entwickeln 

oder, wie es in den meisten Fällen geschieht, selbst zu einem Missbraucher zu werden.  

Aus diesen Fakten, und zahlreichen anderen, kann man deutlich sehen, dass 

Bestrafung und Vergeltung keinen positiven geistig-spirituellen Wert haben und nur im 



125 
 

negativen Zustand genutzt werden, um die Leute noch negativer zu machen. Auch sind 

Bestrafung und Vergeltung der Struktur und Dynamik des negativen Zustands 

inhärent, um die Entdeckung anderer Modi – die wirklich dauerhaft effektiv sein können 

–, das negative Verhalten zu entfernen, zu verhindern. Der Grund für dieses Faktum 

ist, dass Bestrafung und Vergeltung aus den Äußerlichkeiten zu den Äußerlichkeiten 

auferlegt werden. In diesem Prozess ist nichts von einer innerlichen Arbeit involviert. 

Die einzige Methode, die in dieser Hinsicht funktionieren kann, ist, wenn sie in den 

Innerlichkeiten allein durch innerliche Mittel in Gang gesetzt wird. In eurem typisch 

menschlichen Geist fordert, erwartet und wollt ihr unglücklicherweise, dass die Leute 

für das bestraft werden, was sie euch oder anderen antaten.  

Aber was sind die innerlichen Mittel? Lass uns jemanden in den HÖLLEN nehmen, 

der/die Bestrafung, Schmerz, Leid, Vergeltung und ähnliche Emotionen als angenehm 

und erwünscht erlebt. Offensichtlich würden solche Methoden in so einer Person keine 

Veränderungen erzeugen. Nicht nur das, sondern eine solche Person würde negativer, 

böser und hinterlistiger werden, um mehr ‚Belohnungen‘ zu verdienen. Was macht man 

mit einer Person wie dieser? Was steht MIR oder MEINEN Vertretern zur Verfügung, das 

wirksam darin wäre, das Verhalten von so einer Person zu verändern? In unserem Fall 

sind weder Bestrafung noch Vergeltung noch irgendwelche anderen auferlegenden 

Methoden anwendbar, weil sie nicht von der Natur des positiven Zustands sind. Wie 

oben herausgestellt wurde, sie alle sind äußerliche Methoden, die nicht funktionieren. 

Was machen wir also in diesem Fall? Wie gehen wir das an? 

Das ist eine sehr entscheidende Frage, weil sie zu der sehr klaren Andeutung führt, wie 

der negative Zustand dauerhaft beseitigt werden kann. Offensichtlich kann er nicht 

beseitigt werden, indem man die Leute beständig bestraft, weil es zirkulär wird und 

nirgendwohin führt; oder zu einem höheren Maß an Negativität führt. Logisch 

gesprochen, wenn etwas negativ ist, negative Mittel zu verwenden, um ihn zu beseitigen, 

macht ihn noch negativer – anstatt ihn zu beseitigen.  

Stell dir das folgende Szenario vor, wenn du kannst: Eine Person befindet sich in einer 

der HÖLLEN, weil sie einen furchtbarsten, fauligsten, bösesten und abscheulichsten 

Mord begangen hat. Zu diesem Zeitpunkt ist er oder sie nicht imstande, für seine/ihre 

furchtbare Tat irgendwelche Gewissensbisse oder Reue zu erleben. Egal, wie sehr er/sie 

bestraft wird, innerlich fühlt er/sie nichts, sondern nur äußerlich, weil es aus den 

Äußerlichkeiten kommt; in diesem Fall von jemand anderen. Er/sie könnte äußerlich 

etwas fühlen, aber solche Gefühle sind temporär und nicht bindend, weil sie bald 

verschwinden. In diesem Fall kehrt er/sie zu seinem/ihrem vorherigen Verhalten 

zurück. Aber versetz ihn/sie in die Situation der Person, die er/sie auf eine derart 

fürchterliche Weise ermordet hat. Lass ihn/sie all die kleinsten Einzelheiten des 

Vorgangs erleben, ermordet zu werden, oder was der Fall auch sein mag, nicht aus 

seinem/ihrem eigenen Selbst, sondern aus der Art, wie die ermordete Person es erlebt 

hat. Versetz ihn/sie in die Innerlichkeiten dieser Person und lass ihn/sie durch all die 

Schritte gehen, in all dem, was geschah und was in jedem Moment dieses Prozesses 
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gefühlt wurde, lass ihn/sie den ganzen Terror und Horror dieses Vorgangs erleben. 

Öffne im genau gleichen Moment simultan und synchron in dieser Person den 

besonderen Bereich, der bis zu diesem Punkt vollkommen und völlig zugeschlossen und 

unzugänglich gewesen ist, und der in MEINER NEUEN OFFENBARUNG als die Fähigkeit 

bezeichnet wird, zu wählen und sich zu ändern, in welcher Fähigkeit sich die Fülle 

MEINER Präsenz befindet.  

Dieser Fähigkeit inhärent, und ein wesentlicher Bestandteil dieser Fähigkeit, ist die 

Fähigkeit, Mitgefühl, Gewissensbisse, Reue und Buße, und alle anderen positiven 

Gefühle zu erfahren. In diesem Moment ist die besagte Person in der Lage, so eine 

furchtbare Scham und seelischen Schmerz zu erfahren, dass er/sie wirklich sterben 

möchte, weil er/sie jetzt weiß, das er/sie ein ähnliches oder schlimmeres Schicksal 

verdient als er/sie der ermordeten Person aufbürdete. Wie er/sie durch diese Arten von 

Erfahrungen geht, wird er/sie in das Konzept MEINER BEDINGUNGSLOSEN GNADE, 

VERGEBUNG und MEINES BEDINGUNGSLOSEN MITGEFÜHLS eingeführt und ihm/ihr 

wird gesagt, dass sie auch ihm/ihr zur Verfügung stehen. Sie zu akzeptieren und 

anzuwenden hat eine tiefe transformative Wirkung auf eine solche Person. Allmählich 

werden seine/ihre negativen Aspekte entfernt und die positiven (von den 5% oder 

weniger) werden immer weiter geöffnet, bis zu dem Ausmaß, dass an einem Punkt eine 

vollkommene und völlige Identitätsveränderung in ihnen auftritt. In diesem Moment 

stirbt die alte, negative, böse, verachtenswerte Person wirklich und eine neue, positive, 

freundliche und barmherzige wird geboren. 

Wenn man diesen Prozess genau analysiert, oder wie die Veränderung in einem solchen 

Fall erreicht wird, wird man bemerken, dass dieser Person nichts aus den 

Äußerlichkeiten auferlegt wurde. Es wurden keine Bestrafung, keine Vergeltung und 

keine anderen strafenden Mittel verwendet. Stattdessen wurde diese Person, als eine 

Frage der Gerechtigkeit, in die Innerlichkeiten der ermordeten versetzt, um ihm/ihr zu 

zeigen, wie es ist, durch diese Art von Erfahrung zu gehen. Unter diesen Bedingungen, 

mit dem simultanen und synchronen Öffnen der Türen zu seiner/ihrer Fähigkeit, zu 

wählen und zu verändern, wird er/sie in einen Zustand einer anderen Wahl 

hineingesetzt, die ihm/ihr bis zu diesem Punkt aufgrund ihres geschlossenen Zustands 

und aufgrund ihrer Identifikation mit der Natur des negativen Zustands nicht verfügbar 

war. Sobald er/sie in der Lage ist, Reue, Scham, Beschämung und das Bedürfnis zu 

erleben, zu bereuen, wird er/sie für MEINE BEDINGUNGSLOSE GNADE, VERGEBUNG und 

MEIN BEDINGUNGSLOSES MITGEFÜHL berechtigt. Indem er/sie um sie bittet – und in 

diesem neuen Zustand ist er/sie in der Lage zu erkennen, dass er/sie aus seinem/ihrem 

eigenen freien Willen und Wahl um sie bitten könnte und kann – werden sie ihm/ihr 

zugeeignet und zugeschrieben und sie werden zu der Grundlage, auf der seine/ihre 

neue Persönlichkeit und sein/ihr neues Leben in einem rein positiven Sinne aufgebaut 

werden.  
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Diese und ähnliche Methoden, zum positiven Zustand zu konvertieren, werden von MIR 

und MEINEN Vertretern genutzt. Im menschlichen Leben ist die Situation etwas anders. 

Vergiss nicht, dass das menschliche Leben der Inbegriff des Lebens im äußerlichsten 

des Äußerlichsten ist. Deswegen gelten die innerlichen Methoden, negatives Verhalten 

abzuschrecken, was es auch sein mag, in ihrem Fall nicht, während sie auf Planet NULL 

leben, und während sie allen die Natur eines solchen Pseudo-Lebens illustrieren und 

demonstrieren. Ihre Position erfordert immer noch den äußerlichen Weg der Bestrafung 

und Vergeltung, wie in ihrem System der Strafjustiz dargestellt wird, weil ihnen zu 

diesem Zeitpunkt nichts anderes verfügbar ist.  

Behalte aber in Gedanken, dass genau so, wie ihre Lebensmodi vorübergehend und 

vergänglich sind, die Modi ihrer äußerlichen Bestrafung und Vergeltung sind. Sie haben 

keine dauerhafte Auswirkung auf ihre Innerlichkeiten, wo es zählt. Ihnen widerfährt 

niemals eine wirkliche Veränderung einer dauerhaften und anhaltenden Natur. 

Deswegen steht in ihrem Fall die einzige Veränderung, die sie in dieser Hinsicht erfahren 

können, unter dem Einfluss der spirituellen Faktoren, die ihnen in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG und ihren UPDATES, und jetzt in diesen DIALOGEN, verfügbar sind. Sie 

könnten und können sie auf äußerlichem Wege lesen, und wenn sie es wählen, sie in 

ihrem Leben anzuwenden, werden durch diese Wahl ihre Innerlichkeiten von MIR 

geöffnet, und der Prozess des Veränderns und Transformierens aller Aspekte ihrer 

Persönlichkeit aus ihren Innerlichkeiten in Gang gesetzt. Die Vollendung dieses 

Prozesses wird erreicht, nachdem sie von eurem Planeten fortgehen. Der Grund, warum 

dieser Prozess nicht vollendet wird, während sie auf Planet NULL leben, ist weil sie die 

typisch menschliche Natur in und mit sich tragen, die die Vollendung dieses Prozesses 

durch seinen Faktor, das Leben der äußeren Äußerlichkeiten zu illustrieren und zu 

demonstrieren, erschwert.  

In allen anderen Fällen werden alle Veränderungen, die auf Planet NULL unter 

irgendwelchen anderen Bedingungen stattfinden, aufgehoben, nachdem sie in der 

spirituellen Welt ankommen, weil sie nur von einer äußerlichen Natur sind. Sobald sie 

dort sind, müssen sie durch den oben beschriebenen Prozess gehen.  

Was du genau verstehen musst, Peter, und alle, die diese Worte lesen, ist, dass der 

derzeit auftretende Wandel – der alle Ebenen MEINES Multiversums, und auch alles 

und jeden außerhalb von ihm beeinflusst – zeigt und erfordert, dass die einzigen 

wirkungsvollen und dauerhaft positiven Veränderungen, die ewige Gültigkeit haben 

können, in einem Menschen oder einem Vertreter des negativen Zustands, der auf 

Planet NULL situiert ist, nur durch das Lesen, Akzeptieren und Praktizieren MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG und all ihrer Zusätze – wie in ihren UPDATES und diesen 

DIALOGEN aufgenommen sind – auftreten könnten. 

Alles andere, alle anderen Methoden oder Mittel, alle pseudo-spirituellen Bewegungen, 

die es derzeit in solch reichen Zahlen auf eurem Planeten gibt, egal wie schön sie 
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aussehen und klingen; egal, wie positiv und gut sie zu sein scheinen; egal, wie viel sie 

erreichen können oder wie viele Wunder sie erzeugen; egal, wie tief sie zu sein scheinen 

usw.; sie sind nur von einer äußerlichen Natur. Ihre Wirkung ist nur von einer 

vorübergehenden und vergänglichen Natur. Sie sind nicht imstande, irgendwelche 

dauerhaften und ewig validen Veränderungen und/oder Transformation zu erzeugen. 

Ihr Einfluss wird in dem Moment wegfallen, wenn ihre Anhänger in der spirituellen Welt 

ankommen. Sie sind unfähig, irgendwelche innerlichen Veränderungen zu erzeugen. 

Der Grund für diese Aussage liegt in dem Faktum, dass diese Methoden und Mittel 

entweder auf einer Verzerrung der wahren spirituellen Wirklichkeit beruhen oder dass 

sie regelrechte Falschheiten sind. Man kann nicht sehr gut etwas dauerhaftes und 

anhaltendes auf etwas aufbauen, das in wahrer Wirklichkeit keine Grundlage hat. Wenn 

man keine Wahrheit in sich enthält, sondern nur Verzerrungen und Falschheiten, kann 

in einem keine wirkliche Veränderung stattfinden, weil man auf etwas aufbaut, das an 

sich und von selbst keine Wirklichkeit hat. Es ist illusorisch, was bei dem Erkennen 

sofort auseinanderfällt, dass es verzerrt und/oder falsch war. 

Wie ihr wisst, alle derzeit existierenden Religionen und ihre zahlreichen Abkömmlinge, 

alle pseudo-spirituellen Trends, die es Seite an Seite auf eurem Planeten gibt, verstehen 

oder begreifen die wirkliche Wahrheit nicht. Keine von ihnen ist sich den wirklichen 

Gründen für die Existenz des negativen Zustands und des menschlichen Lebens 

bewusst. Sie haben keine oder kaum Auffassung darüber, wie, warum, wo, unter 

welchen Bedingungen oder zu welchem Zweck der negative Zustand und das 

menschliche Leben in Gang gesetzt wurden und in ihrem Sein und ihrer Existenz 

(Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz, aus unserer Perspektive) sind. Ihre Erklärungen für 

all diese wichtigsten existenziellen Vorkommnisse sind völlig abwegig und haben in der 

wahren Wirklichkeit keine Wurzeln. Seit der Zeit, als MEINE NEUE OFFENBARUNG 

übertragen wurde, als zum ersten Mal solche Fragen darum gebeten haben, beantwortet 

zu werden, als ihre Konzepte im Multiversalbewusstsein aufgrund ihrer Verfügbarkeit 

und ihres Einflusses erfasst wurden, ohne dass man sich dessen bewusst gewahr ist, 

fingen sicherlich viele plötzlich damit an, über das Faktum zu sprechen, das Menschen 

von Alienkreaturen erschaffen (in unseren Begriffen – fabriziert) wurden. Aber was 

wissen sie über die Pseudo-Schöpfer, über MEINE NEUE NATUR, darüber, warum solche 

Dinge zugelassen wurden, was die Folge von all dem und von anderen Angelegenheiten 

ist? Entweder nichts oder ihr Wissen ist eine völlige Verzerrung oder eine völlige 

Falschheit.  

Weil so ein richtiges, angemessenes und wahres Wissen nur in der Gesamtheit MEINER 

derzeitigen NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, ist es offensichtlich, dass jemand aus 

der menschlichen Zucht oder von den Vertretern des negativen Zustands nur auf dieser 

Gesamtheit irgendwelche dauerhaften, anhaltenden und ewigen Veränderungen in 

Gang setzen kann und könnte, die bei ihrem Fortgang von Planet NULL und bei der 

Ankunft in der spirituellen Welt in ihrer völligen Transformation kulminieren.  
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Soweit es die Vertreter des positiven Zustands und euch, die mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verbunden sind, betrifft, ist die Situation in dieser Hinsicht eine andere. 

Jene von euch, die so ein Wissen haben und die ihre Prinzipien in ihrem Leben 

praktizieren, befinden sich in dem Prozess, kontinuierlich die Überreste der Aspekte 

eurer menschlichen Natur zu verändern und zu transformieren. Ihr werdet in eurer 

wahren und ursprünglichen Natur, wie sie direkt aus MIR entstammt, aufrechterhalten 

und aktualisiert. Ihr befindet euch außerhalb des negativen Zustands und außerhalb 

des typisch menschlichen Lebens. Auch wenn ihr von der menschlichen Natur 

beständig schlecht beeinflusst werdet, die euch nach eurer eigenen Wahl und 

Vereinbarung mit MIR auferlegt wird, indem ihr die Prinzipien MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG in eurem Leben anwendet, wird euch diese menschliche Natur nicht 

zugewiesen und/oder zugeeignet. Sie setzt sich in euren Innerlichkeiten, wo es zählt, 

nicht fest. Bei eurer Ankunft in der spirituellen Welt wird sie wegfallen. 

MEINE anderen Vertreter auf Planet NULL, die über die Existenz MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG nichts wissen, werden von ihrer Verfügbarkeit beeinflusst und sie 

werden davor geschützt, in die Fallen des Lebens, das für die menschliche Natur so 

typisch ist, zu tappen. Sie wissen intuitiv, was für sie richtig und rechtens ist zu tun 

und wie sie ihre Leben in Übereinstimmung mit MEINEN Prinzipien führen sollen. 

Deswegen werden sie bei ihrer Ankunft in der spirituellen Welt MEINE NEUE 

OFFENBARUNG mit großem Glück, mit großer Freude, Besonnenheit, Entzücken und 

Begeisterung akzeptieren.  

Lasst uns aber auf das Thema der Strafe und Vergeltung zurückkommen. Aus dem, was 

oben deutlich angedeutet wurde, sind solche Konzepte wie diese, so wie sie von den 

Kräften des negativen Zustands und von Menschen im Allgemeinen wahrgenommen, 

verstanden und genutzt werden, nicht nur im positiven Zustand undenkbar, sondern 

sie treten niemals jemals in den Geist von irgendjemandem ein. Was man stattdessen 

dort hat, ist die Sphäre und Atmosphäre bedingungsloser Gnade, Vergebung, 

bedingungslosen Mitgefühls und Empathie, die ständig in das gesamte Sein und in die 

gesamte Existenz ausstrahlen. Aber in dem Moment, wenn sie in die Sphäre und 

Atmosphäre des negativen Zustands eintreten, werden sie in ihre Gegensätze 

verwandelt: Gnadenlosigkeit, Unerbittlichkeit, Grausamkeit, Ablehnung, Rache und 

Vergeltung – nach den Prinzipien von ‚Auge um Auge, Zahn um Zahn‘. Gleichzeitig 

setzen bei jenen, die im typisch menschlichen Sinne Bestrafung und Vergeltung 

brauchen – ihn/sie für sein/ihr Verbrechen oder was auch immer leiden zu lassen! – 

die positive Sphäre und Atmosphäre der Gnade, Vergebung, des Mitgefühls und der 

Empathie eine solche Person in den Modus, durch genau dieselbe Art von Leid und 

Elend zu gehen, die er/sie anderen auf welche Art und Weise oder auf welchem Weg 

auch immer auferlegte. Weil dieses Leid und Elend jetzt von ihm/ihr erlebt werden, 

nicht aus seiner/ihrer eigenen Position, Zustand oder Lage (das wäre angenehm!), 

sondern aus der Position oder des Zustands der anderen Person, erlebt der Täter in 
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diesem Fall wirklich Bestrafung und Vergeltung im typisch menschlichen Sinne – und 

nicht als ein angenehmes Ereignis.  

Dieser Aufbau bringt die notwendige Gerechtigkeit, die getan werden muss, wann immer 

von jemandem etwas böses, schlechtes und negatives begangen wird. Gleichzeitig, 

nachdem er/sie durch diese Art von Bestrafung und Vergeltung gegangen ist, versetzt 

es diese/n Schuldige/n in die Position einer Wahl, sein/ihr Verhalten, seine/ihre 

Einstellung und seinen/ihren negativen Lebensstil zu ändern oder nicht zu ändern. Die 

Wahl, sich zu ändern, führt dazu, dass die Tür zu seiner/ihrer Fähigkeit, sich zu ändern 

und zu wählen, geöffnet wird, was in der Erfahrung von Reue, Gewissensbissen und 

Buße resultiert und ihn/sie gleichzeitig dazu befähigt, die wahre Auswirkung von 

Gnade, Vergebung, Mitgefühl und Empathie zu fühlen, die in ihn/sie hineinstrahlen. 

Durch diesen Faktor nehmen diese ihn/sie aus dem negativen Zustand heraus. Die 

Wahl, sich nicht zu ändern, versetzt diese Person in eine tiefere HÖLLE, wo er/sie in 

seinem/ihrem negativen Verhalten fortfährt, und durch denselben Zyklus geht, wie 

oben beschrieben wurde, bis er/sie die Sinnlosigkeit dieses Lebensstils erkennt und 

daraufhin die richtige Wahl trifft.  

Peter: Wenn wir über Bestrafung sprechen, darf ich DICH darum bitten, mehr Licht in 

die richtige Bedeutung DEINES eigenen Verhaltens während DEINES Lebens auf Planet 

NULL zu bringen, als DU all jene aus dem Tempel ausgewiesen hast, die im Tempel 

kauften und verkauften, und die Tische der Geldwechsler und die Stühle jener, die 

Tauben verkauften, umgestoßen hast? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Sicher, Peter. Wie du weißt, hat während der Zeit MEINER 

Inkarnation auf Planet NULL der negative Zustand über den positiven Zustand 

vorgeherrscht. Die Pseudo-Schöpfer und ihre Knechte hatten die volle Kontrolle und 

Verantwortung über sowohl euren Planeten als auch die gesamte ZONE DES 

AUSSATZES. Der Tempel, oder das Gebetshaus, entsprach damals der dritten Ebene der 

spirituellen Welt im positiven Zustand. Lass es MICH erklären: Wie du weißt, hat jede 

Welt, ungeachtet welcher Dimension, ihre eigenen drei Ebenen. Die innerste oder 

geistige bzw. spirituelle Dimension dieser Welt konstituiert ihre erste Ebene; die 

inwendige Dimension dieser Welt konstituiert ihre zweite Ebene; und die äußerliche 

Dimension dieser Welt konstituiert ihre dritte Ebene. Ihr könnt diese Ebenen auch die 

Grade jeder entsprechenden Welt nennen. Der besagte Tempel, oder das Gebetshaus, 

entsprach damals der dritten Ebene der spirituellen Welt. Damals waren die formalen 

Gebete aufgrund ihrer etwas äußerlichen Position, die zu der zweiten und ersten Ebene 

entsprechend relativ ist, nur auf dieser Ebene erforderlich. Dass in ihm ein Handel 

betrieben wurde – Dinge zu verkaufen und zu kaufen – bedeutet, dass die dritte oder 

äußerliche Ebene, oder Grad, der spirituellen Welt von den Kräften des negativen 

Zustands überfallen wurde. Tauben zu verkaufen, bedeutet ein Versuch durch die 

Pseudo-Schöpfer, die Bewohner dieser Ebene oder dieses Grades dazu zu korrumpieren 

und zu bewegen, ihnen in ihren Bemühungen beizutreten, mit dem Überfall der zweiten 
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Ebene und aus dieser Ebene auf die erste Ebene fortzufahren. Dass ICH sie heraustrieb 

und ihre Tische und Stühle umstieß bedeutet der spirituelle Krieg, der auf dieser Ebene 

ablief, was darin resultierte, die Kräfte des negativen Zustands aus dieser Ebene 

herauszuwerfen und sie in die Zwischenwelt oder die Welt der Geister zurückzudrängen; 

und die Pseudo-Schöpfer wegzuschließen. All diese Ereignisse geschahen damals und 

sie beziehen sich nur auf diese Zeit und auf die damals bestehende spirituelle Situation. 

Peter: Ich danke DIR so sehr für diese Erläuterung und für alles, was DU mir in diesem 

DIALOG vermittelt hast.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Es ist immer eine Freude. Und 

jetzt würde ICH empfehlen, für heute Schluss zu machen. Bitte geh und iss etwas. Dein 

Körper braucht Nahrung. Hab einen schönen Tag.  
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FÜNFZEHNTER DIALOG 
 

10. Januar 1999 

Peter: Guten Morgen, mein HERR JESUS CHRISTUS und allen, die anwesend sind. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Dir einen guten Morgen, Peter; und ja, heute sind viele 

bei uns anwesend – wie jedes Mal, wenn wir Dialog führen. 

Peter: Bevor ich mit meiner Frage fortfahre, möchte ich gerne fragen, ob DU 

irgendwelche Kommentare in Bezug auf irgendwas abgeben möchtest, was DU fühlst.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke Peter, dass du MIR das Wort gegeben hast. Ich 

möchte gerne in Zusammenhang mit deinem Gespräch gestern mit Heather Oudal aus 

Rochester, Minnesota und Dan Barba aus New York etwas sagen. Der erste Kommentar 

ist über die E-Mail, die Dan dir den einen Tag geschickt hat. Es ging um eine Internet-

Nachricht über eine Britische Kirchenorganisation in England, die MICH als eine Art 

Revolutionär darstellt, im Bildnis und Gleichnis des Marxistischen ‚Che‘ Guevara. Diese 

Kirche stellte diesen Vergleich auf, um mehr Menschen aus ihrem entsprechenden 

Bezirk in ihre Gemeinde aufzunehmen.  

Kannst du dir MICH als jemanden wie das vorstellen, voll von eifrigem mörderischen 

Antrieb, Zerstörung, brennendem Hass, Intoleranz und Selbstgerechtigkeit, der solche 

pseudo-revolutionären Terrorattacken rechtfertigt, die von Guevara und ähnlichen 

sogenannten Revolutionären begangen wurden? MICH auf eine solche Art und Weise 

darzustellen ist ein wesentlicher Bestandteil dieses Kompromisses, über den wir den 

einen Tag gesprochen haben und der von allen bestehenden religiösen Systemen auf 

eurem Planeten versucht wird, um MICH wie jemand zu machen, der ICH nicht bin und 

niemals sein werde.  

Wenn ihr aus der spirituellen Perspektive auf diesen Versuch schaut, werdet ihr 

bemerken, dass so ein Kompromiss, wenn er von der Mehrheit der Glaubenden 

akzeptiert wird, sie dazu führen wird, nicht an MICH und MEINE wahre NATUR zu 

glauben, sondern an jemanden, den es in Wirklichkeit nicht gibt. Das ist genau der 

Zweck, für den solche Unternehmungen und Bemühungen getätigt werden – um die 

Menschen dazu zu bringen, an jemanden oder etwas zu glauben, den/das es in der 

wahren Wirklichkeit von Sein und Existenz nicht gibt. Auf gewisse Weise bestätigt dieses 

Ereignis nur äußerlich den Wahrheitsgehalt unseres Gesprächs in dieser Hinsicht. 

Das Thema des gestrigen Gesprächs mit Dan bezog sich auf eine Webseite im Internet, 

die von einer in der Wissenschaftsgemeinschaft bekannten Person entwickelt wurde, 

auf der er die Leser über seine Finanzierung der Vorbereitung auf die Rückkehr und die 
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Willkommensparty für die Schöpfer der Menschen mit seinen vielen Millionen Dollar 

informiert. Natürlich nennt er sie nicht Pseudo-Schöpfer, weil er sich des spirituellen 

Hintergrunds des ganzen Prozesses der Genmanipulation und Gentechnik, die im 

Verlauf des Fabrizierens der menschlichen Rasse von ihnen übernommen wurde, nicht 

bewusst gewahr ist. Um euch nochmal zu erinnern, lasst MICH euch auf das Faktum 

aufmerksam machen, dass, bevor GRUNDLAGEN DER MENSCHLICHEN SPIRITUALITÄT 

veröffentlicht wurde, das zum ersten Mal in der Geschichte des Menschengeschlechts 

die Informationen über die Pseudo-Schöpfer offenbarte und wie sie die menschliche 

Rasse fabrizierten, niemand jemals über solche Konzepte gesprochen hat. Bis zu diesem 

Punkt war jeder, oder fast jeder, davon überzeugt, dass die Menschen entweder von 

GOTT erschaffen wurden, oder das Ergebnis einer evolutionären Entwicklung aus einer 

Art kosmischer Ursuppe waren, die zufällig Leben erzeugte, was in der Erscheinung von 

Menschen kulminierte.  

Wie der Inhalt dieses Buches im Multiversalbewusstsein erfasst wurde, und wie die 

nachfolgenden Bücher MEINER NEUEN OFFENBARUNG näheres und in näherem Detail 

zu dieser Thematik ausführten, wurden diese Informationen dem menschlichen 

Unterbewusstsein verfügbar, und von dort sickerte es in ihr verworrenes Gewahrsein 

durch. Plötzlich wurde in Bezug auf diese Thematik langsam eine Fülle an Neuigkeiten 

und Informationen in allen Formen und Gestalten an die Öffentlichkeit ausgeschüttet. 

Wie immer traten Informationen dieser Natur, und auch bei jeder ähnlichen Art von 

Information, natürlich auf eine völlig verzerrte und verzogene Art und Weise in das 

menschliche bewusste Gewahrsein ein. Es wird angenommen, dass eine Art Alienrasse 

die Menschen erschaffen hat und dass sie zurückkommen werden, um sich mit ihren 

Produkten bekanntzumachen.  

Wie ihr seht, werden die spirituellen Aspekte und der geistige Ursprung dieser 

Ereignisse aus dieser Art von Verständnis der besagten Thematik nicht beachtet oder 

als nutzloser Müll zur Seite geworfen. Was sagt euch das? Es sagt euch, dass der 

negative Zustand die Vorstellungen DER NEUEN OFFENBARUNG eingefangen hat, wie so 

deutlich in den Büchern MEINER NEUEN OFFENBARUNG vorausgesehen und gewarnt 

wurde, dass es auf genau diese Weise geschehen würde, und sie auf eine solche Art und 

Weise verdreht hat, damit sie zu ihren Notwendigkeiten passen, jegliches spirituelle 

Bewusstsein im menschlichen Geist über diese Situation zu zerstören. Und nicht nur 

das, sondern zu erklären und viele Menschen zu überzeugen, dass es keine spirituellen 

Faktoren gab, die eine substanziellste und bedeutsamste Rolle im Prozess des 

Fabrizierens der menschlichen Rasse spielten und warum von MIR zugelassen wurde, 

dass ein solcher Akt, der zur Aktivierung des negativen Zustands führt, umgesetzt wird. 

Darüber hinaus kann der negative Zustand jetzt sagen „Seht ihr, Menschen, es gab 

keinen GOTT oder JESUS CHRISTUS, oder welche GOTTHEIT auch immer, die euch 

erschaffen hat. Ihr wurdet von uns erschaffen, auf natürlichem, äußerlichem, 

materialistischem und physischem Wege, ohne dass irgendeine Spiritualität beteiligt 
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war. Und wenn ihr es wissen wollt, in Wirklichkeit ist JESUS CHRISTUS einer von uns 

und nicht eine Art GOTT oder SOHN GOTTES.“ Und das ist es, worum es geht. Aber lasst 

MICH euch etwas anderes über solche Aussagen und Neuigkeiten sagen, die ihr im 

Internet oder in irgendeiner anderen Art von Medium lest oder hört. Obwohl es schön 

ist, solche äußerlichen Bestätigungen über die Authentizität und über den 

Wahrheitsgehalt des Inhalts MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu haben, und dass 

Ereignisse wie diese auf die Art und Weise geschehen werden, wie in den Büchern 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG vorausgesehen und gewarnt wurde, solltet ihr euch 

nichtsdestotrotz von nichts davon einnehmen lassen. Und nicht nur das, sondern ihr 

solltet eure Akzeptanz des Wahrheitsgehalts MEINER NEUEN OFFENBARUNG, und die 

Verifizierung ihrer Vorstellungen, Gedanken, Konzepte, Prinzipien und Vorgaben 

niemals auf derart äußerliche, sinnesbezogene und kommerzialisierte Mittel stützen. So 

ein Bedürfnis kommt aus der typisch menschlichen Natur. Als Vertreter MEINES 

positiven Zustands solltet ihr eine solche Herangehensweise vermeiden. Stattdessen 

seid ihr angewiesen, eure Verifizierung ihres Wahrheitsgehalts auf eure persönliche, 

individualisierte und private Intuition, auf reine Logik und auf das Grundprinzip ihrer 

Erklärungen und Vorstellungen zu stützen, und zu sehen, zu fühlen und zu erkennen, 

dass es wirklich so ist. So machen es die empfindenden Wesen überall im positiven 

Zustand. Also repräsentiert auf eurem Planeten bitte die Herangehensweise, die vom 

positiven Zustand genutzt wird.  

Peter: Ich danke DIR für diese Erinnerung.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Und jetzt möchte ICH gerne etwas 

zu deinem Gespräch gestern mit Heather sagen. Sie fragte, ob ICH dir eine Offenbarung 

zu der Struktur des positiven Zustands gegeben habe. Ähnliche Fragen sind in der 

Vergangenheit von anderen gestellt worden, besonders von Dan. Gut, es ist Zeit, dass 

wir dieser Frage ein Ende setzen. Die Struktur des positiven Zustands ist sehr 

dynamisch. Was zeigt dir diese Aussage? Dass seine Struktur nichts ist, was stationär, 

fixiert, dasselbe, unveränderlich oder unbeweglich ist. Sie wird beständig aktualisiert. 

An jedem Knotenpunkt seines Auftretens verursacht jeder Wandel bzw. Schub 

tiefgreifende strukturelle Veränderungen im Gewebe des gesamten positiven Zustands. 

An diesem Punkt übersteigt seine Struktur alles, was vorher in der Natur und Struktur 

des positiven Zustands enthalten war. Aufgrund dieses Faktors wäre es schwierig, euch 

eine genaue Vorstellung davon zu geben, wie die Dinge im positiven Zustand sind. In 

einem breiteren und allgemeinen Sinne kann man ein entferntes Verständnis über seine 

Struktur aus der Struktur des negativen Zustands, in dem ihr euch gegenwärtig 

aufhaltet, ableiten.  

Wie ihr wisst, wurde die Struktur des negativen Zustands ursprünglich nach der 

Struktur des positiven Zustands geformt – zu der Zeit der Aktivierung des negativen 

Zustands. Indem sie diese Struktur analysierten, gestalteten sie sie auf eine solche Art 
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und Weise um, um im negativen Zustand alles so zu machen, dass es das genaue 

Gegenteil von dem ist, wie die Dinge im positiven Zustand sind.  

Also enthält die Struktur in diesem Sinne, und nur in diesem Sinne, nichts, das ihr im 

negativen Zustand oder auf Planet NULL erlebt. Deswegen habt ihr in eurer auf 

Erfahrung beruhenden Wahrnehmung der Wirklichkeit keine Grundlage, die euch auch 

nur entfernt dazu befähigen würde, irgendwas von der Struktur des positiven Zustands 

zu erkennen. Sie ist so ungewöhnlich und wunderbar, dass absolut keine Vorstellung 

von ihr in euren Geist hineinkommen kann, auch nicht in euren wildesten Träumen.  

Aber zu dieser Thematik gehört ein anderer Punkt. Einer der Gründe, warum ihr nicht 

in der Lage seid, die wahre Struktur des positiven Zustands und seine Dynamik zu 

begreifen, ist aufgrund eurer typisch menschlichen Natur, die euch an dieser Fähigkeit 

hindert. Vergesst nicht, dass die Pseudo-Schöpfer eine besondere Art von genetischem 

Code in euren Geist, euer Gehirn und euer Nervensystem hineingesetzt haben, der euch 

davon abhält, die wahre Struktur des positiven Zustands zu begreifen oder zu 

verstehen. Erinnert euch bitte, würdet ihr diese Struktur kennen, hätte der negative 

Zustand keine Chance, lange zu überleben. In diesem Fall könnte die Frage über das 

Leben ohne MICH und MEINE spirituellen Prinzipien niemals beantwortet werden. 

Würde ICH euch andererseits offenbaren, was die wahre Struktur MEINES positiven 

Zustands ist, wäre unter euren derzeit bestehenden menschlichen Bedingungen das 

volle Gewahrsein und die volle Auswirkung dieses Wissens von derart gewaltigen 

Ausmaßen, dass die meisten von euch es nicht überleben könnten. Ihr würdet 

existenziellen Selbstmord begehen. Wenn ihr das, was ihr jetzt habt oder worin ihr jetzt 

lebt, mit dem vergleicht, das von der Struktur des positiven Zustands ist, würde euer 

Leben auf Planet NULL völlig unerträglich und unmöglich werden. Also wäre so ein 

Wissen derzeit für euch nicht vorteilhaft – egal, was ihr denkt. Es ist zu eurem eigenen 

Schutz. Ihr müsst etwas länger Geduld haben – bis ihr von Planet NULL fortgeht, aber 

niemals vorher. Und jetzt, Peter, kannst du damit fortfahren, deine eigenen Fragen zu 

stellen.  

Peter: Ich danke DIR für DEINE Kommentare. Meine erste Frage hat zwei Teile. Lass 

mich ihren ersten Teil zu DEINER Aufmerksamkeit bringen. Was ist die Wahrheit und 

Wirklichkeit von den sogenannten menschlichen Nahtoderfahrungen und verwandter 

Angelegenheiten? Was einige Menschen in ihren Büchern behaupten, die sie über solche 

Erfahrungen geschrieben haben, oder was ich persönlich von einem meiner Mitarbeiter 

gehört habe, der selbst durch eine Nahtoderfahrung ging, würde dem zu widersprechen 

scheinen, was DU darüber sagt; was bedeutet, dass es ein personalisiertes und 

individualisiertes Ereignis ist und dass in dieser Hinsicht keine Verallgemeinerungen 

möglich sind. Doch sie alle beschreiben Nahtoderfahrungen fast identisch. Wie viel 

Wahrheit liegt in solchen Behauptungen? 
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Zunächst sprechen wir hier nicht über den eigentlichen 

Tod, nach dem keine Rückkehr möglich ist. Es ist kein Zufall, dass solche Ereignisse 

‚Nah-Tod‘-Erfahrungen genannt werden. Also kann man in diesem Sinne versichert 

sein, dass niemand, der den eigentlichen Tod über den Punkt der Rückkehr hinaus 

erlebt hat, zurückgekommen ist und irgendwas darüber berichtet hat, wie es geschah 

und was geschah nach ihrem eigentlichen und faktischen Tod. Lasst MICH erklären, 

was in Fällen wie diesen eigentlich geschieht. Wenn jemand klinisch stirbt, tritt diese 

Person in die erste Phase des Prozesses der Trennung seines/ihres Geistes von 

seinem/ihrem Körper ein. In dieser ersten Phase, bevor eine völlige Trennung stattfindet 

und wenn es zu dem Körper immer noch eine Verbindung gibt, ist eine Rückkehr in den 

physischen Körper möglich. Während dieser Phase könnten einige Leute, aber nicht 

alle, eine bestimmte Art von Erfahrung haben, die dieselbe oder sehr ähnlich zu sein 

scheint zu allen, die daran beteiligt sind. Ihr müsst verstehen, dass zwischen dem 

Bereich, der der Voreintrittsbereich in das andere Leben genannt werden kann, und 

dem eigentlichen Eintritt in das andere Leben eine Grenze gezogen wurde. Zwischen 

diesen beiden Bereichen gibt es einen Tunnel, oder einen ähnlichen Ort, oder einen 

Wartebereich, in den zurückzukehren oder in seiner/ihrer Reise zur anderen Seite man 

angestachelt wird. Die Struktur dieses Bereiches ist so, dass er aus den persönlichen 

Erwartungen darüber aufgebaut wird, was geschehen und wie die Dinge nach dem Tod 

geschehen sollten.  

In dieser Phase der Dinge ist es den Menschen erlaubt, ihre Erwartungen in dieser 

Hinsicht zu erleben, um ihnen Beruhigung zu geben und alle möglichen Ängste und 

Befürchtungen zu entfernen, für die sie anfällig sind, zu haben. Diese Erwartungen 

beruhen in den meisten Fällen auf dem, was sie darüber lernten, entweder aus ihren 

entsprechenden Religionen oder was sie in den Büchern lesen, die solche Erfahrungen 

beschreiben; oder mit was sie in Bezug auf dieses Thema selbst aufkommen. Wenn ihr 

also diesen Bereich betretet, setzt euer Gehirn die gespeicherten Erwartungen darüber 

frei, wie die Dinge in dieser Phase erlebt werden sollten, und euer Geist und eure Seele 

versorgen euch mit ihnen zu euren eigenen Gunsten und zu eurer Beruhigung. Wenn 

ihr erwartet, Licht am Ende des Tunnels zu sehen, oder strahlende Figuren oder gar 

jemanden, der wie ICH aussieht und euch sagt, ihr sollt zurückgehen, dann werdet ihr 

eine solche Erfahrung haben. In dieser Hinsicht werden eure Erwartungen erfüllt. Und 

bitte vergesst nicht, dass wir hier nicht nur über bewusste Erwartungen sprechen, 

sondern auch, und was am wichtigsten ist, über unbewusste. Solche Erwartungen 

werden in den Speicherbanken des unbewussten Geistes aufgezeichnet, der sich in 

dieser Phase öffnet. Während dieser ersten Phase ist der unbewusste Geist 

vollumfänglich geöffnet und setzt alles frei, das in seinem Erwartungsbereich in Bezug 

darauf, wie die Dinge sein sollten oder wie sie auftreten sollten, gespeichert war. 

Behaltet aber bitte in Gedanken, dass nicht alle derartigen Erfahrungen angenehme 

sind. Für gewöhnlich sprechen und schreiben die Leute nur über die sogenannten 

positiven, angenehmen und transformierenden. Man hört nicht sehr oft, wenn 
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überhaupt, etwas über die negativen. Wer würde wollen, dass ihr wisst, ob sie während 

dieser Zeit eine sehr unangenehme Erfahrung hatten? Andererseits gibt es in den 

meisten Fällen dieser Natur keine Erinnerung an irgendetwas, das während dieser Zeit 

geschah. Also hat man hier mindestens drei mögliche Szenarien und Erinnerungen: Die 

positive, die negative und die komatöse, während der sich an nichts erinnert oder nichts 

erlebt wird. Wie erklärt man diese einschlägigen Unterschiede? Durch das oben-

erwähnte Prinzip der Erwartungen oder selbsterfüllenden Prophezeiungen – wenn man 

es so nennen will. Lasst uns zum Beispiel die negativen Erfahrungen nehmen, über die 

man nicht oft oder überhaupt nicht hört. Wie viele Bücher sind über sie geschrieben 

worden? Fast keines. Was sagt euch das also? 

Nimm zum Beispiel jemanden, der in der Katholischen Kirche aufgewachsen ist und 

der/die, weil er/sie sich mit dem Dogma identifiziert und es in sein/ihr Leben akzeptiert 

hat, an höllische Bestrafung im wortwörtlichen Feuer der Hölle glaubt und der/die voller 

Schuld für die wirklichen oder angeblich sündhaften Dinge ist, die er/sie während 

seines/ihres Lebens auf Planet NULL begangen hat. Was für eine Art von Erfahrung 

denkt ihr, wird diese Person in diesem Voreintrittsbereich, der seinem/ihrem 

physischen Tod folgt, haben? Einen sehr fürchterlichen; voller Finsternis, mit 

dämonischen und hässlichen Gesichtern; am Ende des Tunnels ein brennendes, 

unauslöschliches Feuer mit Sündern, die in ihm brutzeln und mit den furchtbarsten 

Schreien weinen und mit diesen Dämonen, die versuchen, ihn/sie in dieses Feuer zu 

ziehen. Diese Art negativen Erlebens widerfährt sehr oft den Anhängern der 

Katholischen Kirche und einigen anderen mit ähnlichen Doktrinen. Erinnert euch nur, 

was seht ihr in euren Kirchen, wenn ihr in sie hineingeht? Welche Art von Bildern 

hängen sie auf oder malen sie auf ihre Wände? 

Auf der einen Seite gibt es diese schönen Bilder mit Engeln und ihrer Version von JESUS 

CHRISTUS mit Maria, der MUTTER GOTTES, die vorne sitzen und Licht und Helligkeit 

ausstrahlen; auf der anderen Seite Bilder des JÜNGSTEN GERICHTS mit all diesen 

hässlichen, schlechten, unwürdigen, fauligen und abgelehnten Sündern, die hinunter 

in die HÖLLEN hineingezogen werden, in ihr ewiges wortwörtliches Feuer, durch diese 

hässlichen, fürchterlich aussehenden und bizarren dämonischen Figuren, mit dem 

Teufel und dem Satan in der Verantwortung. Ihr seht diese Arten von Bildern aus eurer 

frühen Kindheit bis genau zu der Zeit, wenn ihr die Nahtoderfahrung habt. Oder auch 

wenn ihr nur, lasst uns sagen, einmal oder mehrmals gesehen habt, als ihr von euren 

Eltern zur Kirche gebracht wurdet; oder wenn ihr während eurer Reisen als ein Tourist 

all diese pompösen Kirchen seht, die voll von solchen Bildern sind, die in der Lage sind, 

euren bewussten und unbewussten Geist zu einem solchen Ausmaß zu beeinflussen, 

dass sie in euch alles triggern werden, von dem ihr denkt, dass ihr es verdient, es 

während eurer möglichen Nahtoderfahrung zu erleben. Wenn ihr also denkt, dass ihr 

aufgrund eurer Schuld, aus welchen Gründen auch immer, Bestrafung verdient, kann 

ICH euch versichern, dass euer Erleben während dieser Zeit ein sehr unangenehmes 

sein wird. Und vice versa: Wenn ihr denkt, dass es nichts gibt, vor dem ihr Angst haben 
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müsst, werdet ihr eine sehr angenehme haben. Aber wenn euch beide Wege nichts 

ausmachen, wenn ihr von keinen derartigen Geschichten, Darstellungen, Gerüchten, 

Büchern oder Bildern beeindruckt seid, werdet ihr nichts erleben.  

Lasst MICH diese Situation indirekt anhand der Erfahrung illustrieren, die du, Peter, 

vor ein paar Monaten mit einer früheren Klientin von dir hattest. Obwohl das kein Fall 

einer Nahtoderfahrung ist, sondern davon, in Wirklichkeit zu sterben, kann es nützlich 

dabei sein, dieses Konzept besser zu verstehen. Um die Vertraulichkeit dieses Falles zu 

bewahren, nennen wir sie Nancy. Nancy starb an einem metastasierten Krebs, der sich 

auf ihren gesamten Körper und auf all ihre Körperorgane ausbreitete. Und niemand hat 

verstanden, auch nicht ihr Hausarzt, warum und wie sie am Leben gehalten wurde. 

Eines Tages rief sie dich an und bat darum, dass du zu ihr kommst, um sie in eine 

hypnotische Trance zu versetzen zu dem Zweck, ihren furchtbaren Schmerz besser zu 

kontrollieren. Obwohl du damals nicht mehr in deinem Feld praktiziert hast, hast du 

dich aufgrund deines Mitgefühls dazu entschieden, ihr zu helfen. Als du im 

Krankenhaus ankamst, in dem sie lag, hast du ein furchtbares Bild von dem Leiden 

und des ausgemergelten Körpers gesehen, und du wusstest auf dem ersten Blick, dass 

es keinen Weg gab, wie sie lange überleben könnte. Also hast du sie in eine Trance 

versetzt und sie durfte MEINE Präsenz und die Präsenz einiger Mitglieder ihrer 

spirituellen Familie erleben. Damals sagte ICH dir, durch sie, das offensichtliche 

Faktum, dass sie sich innerhalb von zwei Monaten oder weniger dem unausweichlichen 

Tod ihres Körpers stellen musste.  

Nach diesem ersten Besuch bei ihr wurde sie aus dem Krankenhaus in ihr Zuhause 

entlassen, weil es absolut nichts gab, was sie im Krankenhaus noch für sie tun konnten. 

Auf ihre Bitte hin hast du sie drei oder viermal bei ihr Zuhause besucht, kurz vor ihrem 

tatsächlichen körperlichen Tod. Persönlich hast du dich gewundert, was es war, was sie 

am Leben gehalten hat; oder warum sie diesem Leben so verzweifelt anhing, wenn es in 

ihr nichts gab, das in der Lage wäre, dieses Leben zu erhalten. An einem Punkt deiner 

Arbeit mit ihr in der Trance gab sie dir gegenüber zu, dass sie absolut entsetzt darüber 

ist, zu sterben und tot zu sein. Als ein kühler Kliniker, wie du immer gewesen bist, 

Peter, bist du damit fortgefahren, mit ihr zu untersuchen, warum sie so Angst davor 

hatte, zu sterben. Sehr widerwillig, mit großer Scham, Schuld und Beschämung gab sie 

endlich zu, dass sie vor vielen Jahren, als sie verheiratet war, für eine Nacht eine 

sexuelle Affäre mit einem Mann hatte. Und jetzt, nach all diesen Jahren, dass sie diese 

Schuld mit sich rumgetragen hat, als ein sogenannter guter Katholik, hatte sie Angst, 

dass sie in die HÖLLE gehen müsste, und dass sie für ihren einmaligen Ehebruch ewige 

Bestrafung im Feuer der HÖLLEN erleiden würde. Was denkst du, Peter, welche Art von 

Nahtoderfahrung würde Nancy haben? 

Peter: Die negative natürlich. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Genau, Peter. Aufgrund des Faktums, dass sie erwartete, 

auf ewig für ihren sogenannten Ehebruch bestraft zu werden, hätten ihre Erwartungen 
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während ihres Aufenthalts in diesem Voreintrittsbereich wahr werden müssen. Zum 

Glück für sie musstest du ihr dabei helfen, MICH um Gnade und Vergebung zu bitten – 

als ob es in diesem bestimmten Fall irgendwas zu vergeben gab – und deswegen erlebte 

sie, wie ICH ihr diese gab; und auch, dass sie in der Lage war, sich selbst dafür zu 

vergeben, was sie tat oder von dem sie dachte, dass sie es tat. Danach, nach zwei Tagen, 

starb sie in Frieden.  

Peter: Aber was ist mit den sogenannten positiven Erfahrungen dieser Natur, die in 

angeblichen tiefgreifenden Veränderungen und Transformationen bei der Rückkehr 

dieser Individuen resultieren? Haben sie irgendwelche dauerhaften Resultate? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Solche Behauptungen werden nicht nur bei positiven 

aufgestellt, sondern auch bei negativen. Die Leute werden wegen ihnen so ängstlich und 

entsetzt, dass sie unter dem Einfluss derart negativer Erfahrungen aufhören, schlechte 

und negative Dinge zu tun und sie werden in der Gemeinschaft, besonders für ihre 

entsprechende Kirche, sehr wohltätig. Die Katholische Kirche zum Beispiel liebt und 

unterstützt solche negativen Erfahrungen, weil sie für diese Person die Richtigkeit der 

Glaubenslehre der Kirche in Bezug auf die ewige Bestrafung in den brennenden HÖLLEN 

bestätigen. Gleichzeitig machen sie diese Person zu einem treuen und ergebenen 

Mitglied dieser Kirche, oder von welcher Wohltätigkeit oder Organisation auch immer, 

der er/sie angehört. Hat so eine Konvertierung, Veränderungen oder Transformation 

aus der wahren spirituellen Perspektive irgendeine dauerhafte Wirkung? Schau dir die 

Situation so an: Unter welcher Bedingung sind diese Veränderungen, oder was auch 

immer, geschehen? Unter der Bedingung der Auferlegungen durch die eigenen 

Erwartungen. Eine Erfahrung dieser Natur kommt aus den Äußerlichkeiten. Sie wurde 

diesem Individuum durch die Unausweichlichkeit dieser Erfahrung auferlegt, die 

ihm/ihr in der Angelegenheit keine Wahl gab, außer sich zu ändern.  

Wie du aus MEINER NEUEN OFFENBARUNG weißt, setzt sich eine Veränderung oder 

Transformation, oder was unter der Bedingung der Auferlegung, des Zwangs, der 

wundersamen Erfahrung, der Androhung ewiger Bestrafung oder ähnlicher 

auferlegender Faktoren – ob gut oder schlecht, ob angenehm oder traumatisch – auch 

geschieht, in den eigenen Innerlichkeiten, wo es zählt, nicht durch. Deswegen werden 

Individuen wie diese immer noch durch den Prozess gehen müssen, bei der Ankunft in 

der spirituellen Welt endgültige Wahlen zu treffen; nämlich nachdem sie wirklich 

sterben, indem sie die Linie überschreiten, jenseits der keine Rückkehr in dieses Leben 

mehr möglich ist.  

Peter: Warum wird in diesem Fall zugelassen, dass solche Erfahrungen geschehen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gut, Peter, schau so darauf: Was sagt ihnen diese Art 

von Erfahrung? Dass zum Leben mehr gehört als das, was sie über das menschliche 

Leben wissen. Anders gesagt, sie ist eine Erinnerung daran, dass das Leben nicht auf 

das beschränkt ist, was sie darüber wissen oder um was es beim Leben geht; sondern 
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dass es etwas gibt, was noch realistischer ist als ihr menschliches Leben. Es ist eine Art 

erster greifbarer Einführung in die spirituelle Wirklichkeit des Lebens, sei es im 

positiven Sinne oder im negativen Sinne entsprechend. Und auch wenn solche 

Erfahrungen geistig-spirituell nicht bindend sind, weil sie durch Auferlegung kommen, 

können sie trotzdem als eine Erinnerung genutzt werden, wenn sie in der richtigen 

spirituellen Welt ankommen. Diese können als eine hilfreiche Einführung in die 

Wirklichkeit des anderen und unterschiedlichen Lebens dienen, über das sie sehr 

wenig, oder keine richtige Information hatten. Vergiss nicht, Peter, dass der 

Voreintrittsbereich in das andere Leben – wo sie sich während ihrer Nahtoderfahrung 

wiederfinden – real ist; und man dort Dinge sieht, die Repräsentationen der Formen und 

Erscheinungen der wirklichen Dinge sind, wenn auch in einer irgendwie verzerrten Art 

und Weise, verzerrt durch den Faktor auferlegter Erwartungen. Was sie sehen, hat in 

der wahren Wirklichkeit der anderen Welten ein entsprechendes Gegenstück. 

Um genauer zu sein, die Erwartungen, die von ihnen projiziert werden, bringen die 

Wirklichkeit dieser Welt dazu, in einer Art und Weise in Erscheinung zu treten, die für 

sie vertraut sein kann, entweder in einem positiven oder einem negativen Sinne. Sie 

sind wie vorübergehende Orientierungspunkte, bei denen sie in der Lage sind, auf sie 

zurückzufallen und einen Anschein der Erkenntnis hinsichtlich dessen zu haben, was 

sie während ihres Lebens auf Planet NULL wussten, erlebten oder lernten. Sonst würde 

nichts für sie Sinn machen. Deswegen, egal, wie verzerrt und verzogen ihre 

Wahrnehmung dieser Wirklichkeit ist, sie ist also immer noch eine wertvolle Erfahrung, 

weil sie ihr die Bestimmtheit bereitstellt, am Leben zu sein und etwas Kontrolle zu haben 

– ob sie sich dessen bewusst gewahr sind oder nicht. Gleichzeitig wird, wenn sie 

zurückkommen, diese Erfahrung als eine ständige Erinnerung daran genutzt, dass das 

menschliche Leben nicht der einzige Faktor ist, der Validität und Greifbarkeit hat; und 

dass dazu viel mehr gehört als das, was es für sie bereitstellen kann oder könnte, als 

das, was sie durch ihre äußerlichen Sinnesorgane wissen und erleben, oder durch das, 

was ihre Wissenschaft ihnen sagt oder was sie aus irgendwelchen anderen Quellen 

darüber erfahren haben. In diesem Faktor, und nur in diesem Faktor, hat die 

Nahtoderfahrung einen Wert. Legt nicht mehr als das dort hinein, und lasst euch auch 

nicht davon einnehmen.  

Peter: Ich schätze DEINE Erläuterung sehr. Und jetzt der zweite Teil meiner Frage. Wie 

DU weißt, sind Heather, Dan und ich, und ein paar andere, neugierig, zu wissen, ob es 

irgendjemandem von uns gestattet wird, besonders denen, die sich nah sind, die sich 

lieben, sehr enge Verbindungen haben oder was auch immer, miteinander zu 

kommunizieren oder in Kontakt zu sein, nachdem jemand von uns zur spirituellen Welt 

zurückgerufen wird? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Entschuldige, dass wir lachen, Peter. Du und wir alle 

haben gelacht, als du den zweiten Teil deiner Frage gestellt hast. Und der Grund, warum 

wir gelacht haben, war, weil wir die ganze Zeit, seitdem es in unsere Geister kam, über 
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deine Neugier gewusst haben. Wir wissen über deinen Eifer, solche Kontakte und 

Kommunikationen zu haben.  

Nun, schaut so darauf, Heather, Dan, Peter und jeder andere, der an diesem Thema 

interessiert ist: Egal, wie eng ihr miteinander seid, in welcher Form eurer Beziehungen, 

was wisst ihr über irgendwas, das zwischen MIR und jedem von euch individuell und 

persönlich gewählt und vereinbart wurde? 

Wie gut könnt ihr bestimmen, ob das Fortsetzen so einer Beziehung über eure 

Pflichttour auf Planet NULL hinaus zulässig, angemessen ist oder weitergehen muss? 

Was wisst ihr hinsichtlich dessen, zu welchem Ausmaß eure Beziehung – egal, wie eng, 

egal, wie schön, egal, wie beispielhaft sie war – ihre Nützlichkeit erschöpft, ihrem Zweck 

gedient, das Beispiel aufgestellt hat, das sie aufstellen musste; und wie wisst ihr daher, 

ob ihre Fortführung über Planet NULL hinaus immer noch für euch und für alle nützlich 

und zuträglich wäre? Es könnte so sein oder es könnte ganz anders sein. 

Aufgrund des Faktums der völligen Individualisierung und Personalisierung dieses 

Faktors, und weil es zwischen MIR und jedem einzelnen von euch ist, ist die Antwort 

auf diese Frage, dass es in einigen Fällen zugelassen werden könnte und in einigen 

Fällen nicht. Das hängt alles von der Natur eurer Mission, eurer Aufgabe und der 

Notwendigkeit ab, so eine Kommunikation zu haben. 

Deswegen wäre es also für euch ratsam, nichts zu erwarten; euch einander keine 

Versprechen zu geben, dass, wenn ihr zuerst zur spirituellen Welt geht, ihr auf jeden 

Fall miteinander Kontakt aufbauen werdet. 

Ihr habt keine Auffassung darüber, was ihr durchmachen müsst oder was euch 

widerfahren wird, oder wie beschäftigt ihr sein werdet, oder in welchem Zustand ihr 

euch befinden werdet, der euch in eine Position versetzen könnte oder nicht, in der Lage 

zu sein, solche Kontakte aufzubauen. Also, einfach gesagt, haltet immer euren Geist für 

jede Möglichkeit in dieser Hinsicht offen. 

Demütig das zu akzeptieren, was das Ergebnis bezüglich dieser Angelegenheit sein wird; 

euch auf MEINE Entscheidung und MEINEN Willen für jeden einzelnen von euch zu 

berufen; zu erkennen, dass nur ICH in einem absoluten Sinne weiß, was für euch in 

allen Situationen, Zuständen und Lagen in eurem Leben das Beste ist – das ist es, was 

ein weiser Vertreter MEINES positiven Zustands tun wird. Mehr kann derzeit über diese 

Angelegenheit nicht gesagt werden. Und jetzt würde ICH vorschlagen, für heute Schluss 

zu machen. 

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Erläuterung.  
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SECHZEHNTER DIALOG 
 

11. Januar 1999 

Peter: Nun, heute Morgen haben uns unsere Freunde aus der Slowakei, Marko und 

Michal, verlassen. Es war ein schöner und produktiver Besuch. Bevor ich meine eigenen 

Fragen stelle, möchte ich DICH fragen, ob DU etwas hinzufügen hast oder über 

irgendetwas etwas sagen möchtest, von dem DU fühlst, dass wir darauf aufmerksam 

gemacht werden müssen. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter; und ja, es war ein guter und fruchtbarer 

Besuch. Sehr nette junge Männer, die MIR und MEINER NEUEN OFFENBARUNG ergeben 

sind.  

MEINE Kommentare heute Morgen beziehen sich auf deinen eigenen Geisteszustand, 

Peter, in Zusammenhang mit dem Ergebnis dieser DIALOGE. Du hast etwas Angst, bist 

fast besorgt, ob diese DIALOGE von den Lesern als das, was sie sind, akzeptiert werden 

oder nicht. Zu diesem Zeitpunkt lesen sie mehr als 30 Leute, oder werden sie lesen. Und 

du hast keine Ahnung, wieviel mehr sie lesen werden, nachdem sie entsprechend ins 

Spanische, Russische, Tschechische und Slowakische übersetzt werden. Du bist 

besorgt, dass vielleicht ein paar Leser ihre Inhalte ablehnen werden, und behaupten, 

dass du von jemandem getäuscht wirst, der behauptet, ICH zu sein – DER wahre HERR 

JESUS CHRISTUS – aber der es in Wirklichkeit nicht ist.  

Lass uns annehmen, Peter, dass es ein paar Leser geben wird, die zu dieser Art von 

Schlussfolgerung kommen werden. Und nicht nur das, sondern lass uns annehmen, 

dass sie als ein Resultat dieses Lesens die Wahl treffen werden, den gesamten Inhalt 

aller anderen Bücher MEINER NEUEN OFFENBARUNG abzulehnen, nachdem sie ihre 

Prinzipien anfangs akzeptiert, unterstützt und eine Weile lang praktiziert haben. Was 

denkst du, würde diese Art von schlechter Entscheidung ihrerseits bedeuten? Es würde 

einfach bedeuten, dass sie die Verpflichtung erfüllt haben, die sie bis dahin mit MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG hatten, und dass sie jetzt mit etwas anderem weitermachen oder 

beschäftigen müssen, was auch ein wesentlicher Bestandteil ihrer Mission ist. Wenn 

solche Dinge geschehen, bedeutet das, dass diese DIALOGE die Mittel sind, anhand 

derer so eine Ablehnung getriggert wird.  

Vergiss keine Minute lang, was der Wandel, der sich derzeit ereignet, bedeutet. Einer 

seiner wichtigen Aspekte ist, jeden in die Position, in den Zustand, in die Lage und in 

den Platz hineinzusetzen, den sie besetzen müssen und in dem sie sich mit bestimmten 

wichtigen Aktivitäten, die für diese bestimmte Zeit erfordert werden, beschäftigen 

müssen. Wenn solche Aktivitäten von ihnen fordern, diese DIALOGE vorübergehend 
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abzulehnen, und vielleicht sogar MEINE NEUE OFFENBARUNG in ihrer Gänze, dann tun 

sie genau das, was sie tun sollen. Also haben diese DIALOGE auch in ihrem Fall einem 

sehr guten Zweck gedient.  

Übersieh andererseits nicht das positive Feedback, das du bis jetzt von einigen Lesern 

dieser DIALOGE erhalten hast. Sie waren MIR und dir gegenüber zutiefst dankbar, 

würdigend und wertschätzend, ihnen diese DIALOGE zur Verfügung zu stellen. Und wie 

es ein Leser formuliert hat, sie haben ihm immens dabei geholfen, zurück auf den 

richtigen Weg zu kommen, von dem er vorübergehend fehlgeleitet wurde.  

Du siehst, Peter, das ist eine der wichtigsten Funktionen dieser DIALOGE; vielen von 

euch dabei zu helfen, zurück auf den richtigen Weg zu kommen; all MEINEN Vertretern, 

die mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind, Unterstützung und 

Ermutigung zu geben; die Entschlossenheit von jedem zu verstärken, etwas länger in 

ihrer Mission und Aufgabe, die sie von MIR haben, weiterzumachen – bis alles über den 

negativen Zustand erfüllt und abgeschlossen ist, und das Leben in der Fülle des 

positiven Zustands anfängt; und alle Faktoren, die für diese bedeutsamste Aufgabe 

instrumental sind, in Übereinstimmung und Platzierung zu bringen. Bewusst hast du 

absolut keine Ahnung, was der gegenwärtige Wandel wirklich mit sich bringt.  

Peter: DU hast recht. Ich habe keine Ahnung auf dieser Ebene, mit der Ausnahme, dass 

ich irgendwie intuitiv weiß, dass er sehr signifikant und wichtig ist, vielleicht einer der 

wichtigsten, die sich bis jetzt ereignet haben. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es ist so, Peter. Und jetzt kannst du deine Fragen stellen. 

Peter: Wenn wir über Intuition sprechen: Wie DU weißt, erhielt ich gestern Abend eine 

E-Mail von einem Herrn in der Slowakei, in der er eine interessante Frage stellt, die auf 

das Thema der Intuition bezogen ist. Er fragt, ob es für einen Leser DEINER NEUEN 

OFFENBARUNG möglich ist, ein Gespräch mit DIR zu haben, ohne eine entwickelte 

Intuition zu haben (‚die leise Stimme im Innern‘) und ohne irgendeinen anderen Zugang 

zu haben, Informationen irgendeiner Art zu erhalten. Interessanterweise wurde so eine 

Frage, besonders über Intuition, in der Vergangenheit von mehreren anderen Lesern 

DEINER NEUEN OFFENBARUNG gestellt. Diese Frage wurde nicht richtig beantwortet, 

oder um genauer zu sein, wie ich mich erinnere, ist sie niemals richtig gestellt worden. 

Also ändere ich diesen Überblick ab und stelle DIR diese Frage jetzt: Erstens, wie 

definierst DU Intuition? Was ist Intuition genau? Und zweitens, gibt es in der 

Gegenwart, unter den bestehenden Bedingungen, irgendeinen anderen Weg, mit DIR zu 

kommunizieren außer durch Intuition? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Der Grund, warum diese Frage bis jetzt nicht richtig 

gestellt worden ist, ist, weil bis jetzt nicht die Zeit gewesen ist, dass sie beantwortet 

wird. Wie du weißt, Peter, hat alles seine eigene Zeit und Ort, oder Zustand und Lage. 
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Die Frage, die Herr Benes aus der Slowakei stellt, deutet zwei Dinge an: Erstens, dass 

es Zeit ist, diese Thematik zu erörtern; zweitens, deutet sie einen Wandel für dich 

persönlich an, Peter. Wie du weißt, stellte Herr Benes in der zweiten Dezemberhälfte 

eine Anfrage, ob es richtig und angemessen wäre, einige Fragen allgemeinen Interesses 

zu stellen und nicht von einer persönlichen Natur. Seine Anfrage an dich war eine 

Andeutung, dass es Zeit für dich ist, diesen Teil deiner Mission von MIR zu reaktivieren, 

der das Beantworten dieser Arten von Fragen mithilfe dieser DIALOGE nach sich zieht. 

Natürlich war damals die Form, die das Beantworten von Fragen dieser Natur 

einnehmen würde, in deinem Geist nicht genau klar. Du hast geantwortet, dass er 

warten sollte, bis du dich zur Ruhe gesetzt hast. Also, du hast dich zur Ruhe gesetzt, 

und jetzt arbeitest du Vollzeit für MICH und MEINE Vertreter, die mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verbunden sind, die nicht nur auf Planet NULL, sondern auch woanders 

situiert sind. Denk keine Sekunde lang, dass diese DIALOGE nur auf diese paar Leser 

eingeschränkt sind, die sich auf deinem Planeten befinden. Du wärst überrascht zu 

erfahren, wie viele und wer sie sonst liest oder während unserer Dialoge zuhört.  

Aber um zu der Frage zurückzukommen, die in der Vergangenheit von Herrn Benes und 

anderen gestellt wurde. Es scheint so zu sein, dass einige Leute bei Intuition an etwas 

greifbares denken, das irgendwo in eurem Gehirn, in eurem Bauch oder in eurem 

Herzen sitzt; oder als wäre eine kleine Kreatur irgendwo in euch situiert, die in euer 

inneres Ohr flüstert und euch sagt, was ihr tun sollt und wie ihr es in Reaktion auf eure 

Fragen tun sollt. Diese Art des Konzeptualisierens ist völlig abwegig. Aus der spirituellen 

Perspektive kann Intuition als der Zustand und Prozess des eigenen Geistes 

definiert werden, der Ereignisse und Vorkommnisse, die in der inneren und 

äußeren Welt stattfinden, erkennt, feststellt, versteht, begreift und erfasst ohne 

die Notwendigkeit, zu analysieren, zu rationalisieren oder nach Beweis zu suchen, 

ob es so ist oder nicht. Anders gesagt, Intuition ist ein Zustand des inneren Wissens, 

ohne irgendwelche äußerlichen Beweise, ob etwas rechtens ist oder nicht, ob etwas 

richtig ist oder nicht, und ob jemand es so meint oder nicht. Auf eine eher äußere 

wissenschaftliche Weise kann Intuition als eine plötzliche, unerwartete Einsicht 

darin definiert werden, wie man ein Problem am wirksamsten und korrektesten 

löst oder wie man eine Lösung für den dringlichen Versuchsplan findet, der zur 

richtigen, effektiven und korrekten Funktion umgesetzt werden muss; oder um 

auf eure Fragen die richtigen Antworten zu bekommen. 

Wie du aus beiden Definitionen von Intuition siehst, ist sie immer etwas, das von innen 

und niemals von außen kommt. Sie ist ein Zustand der Innerlichkeiten, der die ganzen 

Antworten auf eure Fragen aus MEINER Präsenz ausstrahlt, und den Anstoß dafür gibt, 

dass alle großen wissenschaftlichen, und andere Arten von Entdeckungen, zur Reifung 

kommen. Auch aus der Perspektive einer allgemeinen wissenschaftlichen 

Berücksichtigung, und aus der Perspektive des typisch menschlichen Verständnisses 

dieser Thematik, ist es offensichtlich, dass jedes wahre Wissen aus dem eigenen Innen 

entsteht und nicht von außen. Außer, dass sie dieses Faktum nicht zugeben wollen.  
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Diese Funktion der Intuition, und auch die Fähigkeit, durch Intuition zu erkennen, 

stammt aus MEINER Präsenz in der Fähigkeit von jedem, zu wählen und zu verändern. 

Ich bin die einzige Quelle ihres Auftretens, ihrer Manifestation und Funktion. Das ist 

der Grund, warum in allen Büchern MEINER NEUEN OFFENBARUNG so sehr und so 

häufig betont wurde, dass jeder sich auf seine eigene Intuition verlassen sollte. Euch 

auf eure eigene Intuition zu verlassen bedeutet in diesem Kontext, sich auf MICH in 

euch zu verlassen. Weil ICH in der Fähigkeit von jedem, zu wählen und zu ändern, 

präsent bin – sonst wäre niemand in der Lage, für einen Bruchteil einer Sekunde zu 

überleben –, hat jeder die potenzielle Fähigkeit, intuitiv zu erkennen. Es ist eine Frage 

des Maßes, der Tiefe und des Ausmaßes, und auch der Wahrnehmung, des Erkennens 

und der richtigen Anwendung der intuitiven Wahrnehmung, die bestimmen, wie sehr 

oder wie wenig man in der Lage ist, ihre Eigenschaften im eigenen Leben zu nutzen, 

und was sie ihrem Träger anzubieten hat.  

Aufgrund dieser besonderen Funktion war es die Intuition, die zu einer der 

Hauptzielscheiben des negativen Zustands wurde. Die Kräfte des negativen Zustands 

setzten in die menschliche genetische Struktur alle Arten von Blockierungen und 

Hindernisse in und um den menschlichen Geist herum, zu dem Zweck, es für sie 

äußerst schwierig zu machen, das Geschenk der Intuition in sich zu aktivieren. Im 

Wesentlichen ist es ein Versuch, sie von MIR zu blockieren oder sie daran zu hindern, 

auf MICH zuzugehen. Wie ihr wisst, hat die Mehrheit der Menschen heutzutage, unter 

der extremen Verdichtung des negativen Zustands, die Fähigkeit der intuitiven 

Wahrnehmung verloren. In Wirklichkeit haben sie sie nicht ganz verloren, sondern 

unter den Versprechen der Kräfte des negativen Zustands haben sie sich von ihr 

abgewandt. Stattdessen hören sie auf jemanden oder etwas anderes, in den meisten 

Fällen auf das, was der negative Zustand ihnen sagt.  

Andererseits wart ihr, MEINE Vertreter, die mit DER NEUEN OFFENBARUNG verbunden 

sind, unter ihrem Einfluss in der Lage, dieses Geschenk noch weiter zu aktivieren als 

jemals zuvor. Ihr seid in der Lage, sie zu allen Zeiten zu nutzen. Lasst MICH bei der 

Beantwortung der Frage von Herrn Benes die Tätigkeiten der Intuition im folgenden 

Beispiel illustrieren: Wenn ihr MEINE NEUE OFFENBARUNG, ihre UPDATES und diese 

DIALOGE lest, und über ihren Inhalt und ihre Prinzipien nachdenkt, wisst ihr sicher, 

ihr fühlt es sozusagen in eurer Bauchgegend, dass das, was in ihnen gesagt wird, ohne 

Zweifel wahr und korrekt ist; und dass sie MEIN WAHRES WORT enthalten. Ihr verlangt, 

braucht, fordert, benötigt, erwartet oder sucht keine äußerlichen, greifbaren oder 

überzeugenden Beweise, ob das, was in ihnen enthalten ist, wahr oder falsch ist. Ihr 

wisst einfach, dass es wahr ist. Und falls euch aus dem einen oder anderen Grund 

solche Beweise aus äußerlichen Ereignissen oder Mitteln über den Weg laufen, wie in 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG vorausgesehen oder darüber gewarnt wurde, erkennt 

ihr sie einfach an mit der Erkenntnis, dass auch wenn sie euch nicht verfügbar wären, 
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es nichts an eurer Einstellung und Akzeptanz der Prinzipien ändern würde, die in 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten sind.  

Also ist es sehr offensichtlich, dass, wenn jemand MEINE NEUE OFFENBARUNG liest und 

akzeptiert, eine solche Person, Herr Benes eingeschlossen, eine gut entwickelte Intuition 

hat. Sonst wäre er oder sie nicht in der Lage, sie zu akzeptieren oder zu praktizieren. 

Die Akzeptanz und Praxis der Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG kommen 

immer aus MIR, in jedem, der sie liest. Aufgrund dieses Faktums ist es offensichtlich, 

dass eine solche Person sich in dem Prozess befindet, mit MIR zu kommunizieren, wann 

immer er oder sie das liest, darüber nachdenkt, und das praktiziert, was ICH in MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG lehre, mit dem inhärenten Wissen, dass es das richtige zu tun 

ist, weil sie MEINE GÖTTLICHE WAHRHEIT aus der GÖTTLICHEN WEISHEIT MEINER 

GÖTTLICHEN BEDINGUNGSLOSEN LIEBE enthält.  

Indem er oder sie das tut, was gerade eben oben erwähnt wurde, wird er oder sie 

fortwährend dazu inspiriert, das zu kennen, zu erkennen, zu spüren, zu fühlen und zu 

tun, was richtig für ihn oder sie ist, in seinem/ihrem individualisierten und 

personalisierten Leben zu tun. In dieser Hinsicht braucht oder erfordert man ein 

persönliches Erscheinen vor seinen/ihren Augen nicht, um ihm/ihr zu sagen, was zu 

tun und wie es zu tun ist, oder ihm/ihr die erwarteten Antworten auf seine/ihre Fragen 

in einer autoritären und eindrucksvollen Stimme zu geben, es sei denn, es gab zwischen 

MIR und dem Individuum eine Vereinbarung, eine Art wundersamer Vision von MIR zu 

haben. Nur der negative Zustand mag solche ausgefallenen Anordnungen.  

Falls also jemand damit einverstanden war, von MIR eine Mission auf Planet NULL zu 

akzeptieren, während der er/sie auch damit einverstanden war, mit MIR direkt keine 

derartigen Erfahrungen, visuell oder in irgendeinem anderen greifbaren Modus, zu 

haben, dann bedeutet das, dass er/sie auch einverstanden war, jedem überall 

seine/ihre Hingabe und Loyalität MIR gegenüber ohne irgendeinen derartig direkten 

Input von MIR zu illustrieren und zu demonstrieren. Diese Person war einverstanden, 

sich allein auf MEINE NEUE OFFENBARUNG zu berufen, indem er/sie auf rein rationalem 

und logischem Wege dazu kommt, sie zu akzeptieren, und nicht durch eine Art 

wundersamer Bekehrung oder fabelhafter Erfahrung, die ihm/ihr die absolute 

Gewissheit gibt, dass er/sie mit MIR kommuniziert. Aus der Sicht des negativen 

Zustands wäre das zu einfach.  

Aber um immer wieder zu wiederholen, behaltet in Gedanken, dass jeder, der MEINE 

NEUE OFFENBARUNG liest, akzeptiert und praktiziert, sich anhand dieser Faktoren im 

Prozess der beständigen Kommunikation mit MIR befindet. Der einzige Grund für dieses 

unbestreitbare Faktum ist, dass ICH in MEINER NEUEN OFFENBARUNG ständig und 

fortwährend präsent bin.  
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Deswegen, falls irgendjemand denkt, fühlt oder spürt, dass er/sie keinen direkten 

Zugang zu MIR hat, um irgendeine benötigte oder notwendige Information zu erhalten, 

muss er/sie sich an das folgende Faktum erinnern: Der einzige Weg, wie er/sie sich 

irgendwas in seinem/ihrem Leben sicher sein kann, ist, indem man ständig sein/ihr 

ganzes Verhalten, seine/ihre ganzen Handlungen, Entscheidungen, Gedanken, 

Gefühle, Emotionen, Intentionen, seine Motivation, seinen Willen, seine Beziehungen, 

Unternehmungen, Geschäfte, seine Entschlossenheit, oder was er/sie auch hat, gegen 

den Inhalt MEINER NEUEN OFFENBARUNG in ihrem Ganzen und gegen all ihre 

Prinzipien, Vorgaben, Vorstellungen, Konzepte und Gesetze prüft. Falls er/sie zu 

irgendeiner Zeit irgendeine Unstimmigkeit in seinem/ihrem Lebensmodus findet, wie 

gerade oben dargestellt wurde, soweit es die Anforderung MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG betrifft, dann sagt seine/ihre Intuition ihm/ihr, dass er/sie nicht dem 

Pfad folgt, auf den sich in seinem/ihrem Leben auf diesem Planeten verständigt wurde. 

Anders gesagt, sie sagt ihm/ihr, dass er/sie aufgehört hat, mit MIR zu kommunizieren. 

Auf der anderen Seite, wenn er/sie, nachdem alles in seinem/ihrem Leben mit MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG geprüft wurde, volle Übereinstimmung mit und Untermauerung 

von allem in seinem/ihrem Leben mit ihr findet, sagt seine/ihre Intuition ihm/ihr, dass 

er/sie sich in fortwährender Kommunikation mit MIR befindet. In diesem Fall wird 

er/sie wissen, was zu tun ist, wie es zu tun ist, warum die Dinge so geschehen, wie sie 

es tun, und er/sie wird alle anderen Dinge von Interesse und Wichtigkeit für ihn/sie 

richtig begreifen.  

Nimm zum Beispiel die Aussage von Herrn Benes, dass er, und auch alle in seiner Stadt 

Zilina in der Slowakei, die mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind, nach 

diesem Neujahr ein höheres Maß an Schwierigkeiten, Schwere, depressiveren 

Zuständen und Melancholie fühlen oder spüren. Und er macht weiter, die Frage zu 

stellen, ob diese Geisteszustände nicht mit einer Art Entwicklung auf Planet NULL und 

mit MEINEN Plänen in dieser Hinsicht zu tun haben. Was sagt das euch und/oder ihm? 

Die Intuition von Herrn Benes sagt ihm, dass, ja, auf diesem Planeten wirklich etwas 

vor sich geht, und ja, es irgendwie mit MEINEN Plänen in Bezug auf das Schicksal von 

Planet NULL und allem anderen zu tun hat.  

Die Intuition von Herrn Benes reflektiert die sehr starke Verdichtung des negativen 

Zustands in seinem Bereich, und auch überall anders auf Planet NULL und in der 

gesamten ZONE DES AUSSATZES. Wie denkt ihr, dass eine derart starke Verdichtung 

des negativen Zustands manifestiert wird? Unter anderem in den Leben der Leute, die 

sich dieser Fakten durch ihre Intuition bewusst sind, auch wenn sie sehr oft nicht mit 

dem Finger darauf zeigen können, bildlich gesprochen; sie wird durch die Intensivierung 

negativer Gefühle, Gedanken, Zustände und Lagen manifestiert; durch bedrückendes, 

depressives und melancholisches Grübeln; durch scheinbare Hilflosigkeit, 

Hoffnungslosigkeit und Verzweiflung; und ähnlichen sehr negativen Gefühlen und 

Erfahrungen.  
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Was erwartet man schließlich von der Natur des negativen Zustands? Eine Art 

Schulterklopfen, mit einer Belohnung von Reichtümern, Glück und Erfüllung? Ja, 

einige ihrer eigenen Vertreter und menschlichen Sklaven werden während dieser 

verstärkten Verdichtung vorübergehend mit diesen Arten von Geschenken belohnt. 

Aber erwartet nicht, dass das MEINEN Vertretern widerfährt. Aufgrund ihres intuitiven 

Gewahrseins von der derzeitigen Sachlage im Einzugsbereich des negativen Zustands 

und auf diesem Planeten werden sie das Gegenteil von dem widerspiegeln, was die 

Vertreter des negativen Zustands und die menschlichen Sklaven erleben.  

Aber um nicht in die Fallen des verstärkt verdichtenden Aufwands des negativen 

Zustands zu tappen, ist es für euch, MEINE Vertreter, ratsam, auf eine andere Weise 

auf die gesamte Situation zu schauen. Wenn ihr euch deprimiert, schwer, hoffnungslos, 

hilflos, melancholisch und verzweifelt fühlt, erlaubt ihr dem negativen Zustand, in euch 

einzudringen. Schließlich sind alle derartigen Gefühle, Emotionen, Zustände und 

Gedanken eines negativen Ursprungs. Sie sind vom negativen Zustand. Ihnen zu 

erlauben, sich in euch festzusetzen, bedeutet im Wesentlichen, dem negativen Zustand 

zu erlauben, euch zu beeinflussen und zu beherrschen.  

In diesem Fall werden die Vertreter des negativen Zustands, besonders die Abtrünnigen, 

zu euch sagen: „Aha, siehst du, du bist nicht gut; du bist ein Schwächling, ein Feigling; 

du bist nicht besser als alle anderen eurer menschlichen Sklaven. Was ist an dir 

anders? Absolut nichts! Und du willst, dass wir wie du sind? Komm schon, sag uns 

nicht, dass das die Art eures schönen positiven Zustands ist. Warum sollten wir 

überhaupt eine Auffassung oder einen Gedanken in Erwägung ziehen, zum positiven 

Zustand zu konvertieren, wenn du so bist? Wenn du ein wahrer und beispielhafter 

Repräsentant des positiven Zustands bist, wollen wir nichts mit dir zu tun haben – 

niemals. Wir sind glücklich in unserem negativen Zustand. Schließlich ist er aus eurer 

elenden Perspektive negativ und nicht aus unserer. Euer positiver Zustand ist negativ, 

wenn er euch erlaubt, derart schlechte, unglückliche und negative Gefühle und 

Zustände zu erleben.“ 

Wie ihr also an diesem möglichen Szenario seht, wenn ihr euch erlaubt, solchen 

negativen Gefühlen und Zuständen zu erliegen, wenn ihr zu sehr mit dem negativen 

Zustand und was er tut beschäftigt seid, seid ihr ein sehr dürftiger Repräsentant 

MEINES positiven Zustands. Ihr stellt kein gutes Beispiel dafür auf, wie es ist, MEIN 

Vertreter zu sein.  

Aufgrund dieser Fakten seid ihr angewiesen, euch auf MICH zu konzentrieren, auf die 

positiven Aspekte eures Lebens; auf euer Verständnis von der wirklichen Bedeutung all 

dieser Ereignisse, die während des derzeitigen Schubes bzw. Wandels geschehen; und 

auch immer. Bitte fragt euch, wie viele von euch auf Planet NULL sind privilegiert, ein 

Teil MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu sein, das wahre Wissen über die Pseudo-

Wirklichkeit des negativen Zustands zu haben und alles andere, das mit dem 

menschlichen Leben und mit eurer Mission und Aufgabe zusammenhängt, MEINE 
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Repräsentanten auf Planet NULL zu sein? Das Bewusstsein über diese wichtigen Fakten 

sollte alle derartigen negativen Gefühle und Zustände effektiv aufheben. Konzentriert 

euch auf das und nicht auf die Negativität des negativen Zustands. Jeder weiß, dass 

der negative Zustand negativ ist. Ihr müsst euer Leben nicht damit verschmutzen. 

Öffnet stattdessen euren Geist und euer Herz für MEINE NEUE OFFENBARUNG, für MICH 

und MEINEN positiven Zustand, die sich in euch aufhalten. Die Beschäftigung mit dem 

negativen Zustand und ihm zu erlauben, euch solche negativen Gefühle und Zustände 

aufzuerlegen, könnte euch effektiv davor hindern, MEINE Präsenz in euch zu erfahren. 

In diesem Fall könntet ihr wirklich davon abgeschnitten werden, irgendetwas positives, 

das in MEINER NEUEN NATUR enthalten ist, zu erfahren. Würde dies geschehen, würdet 

ihr genauso den Zugang zu eurer Intuition verlieren. Muss ICH mehr zu diesem Thema 

sagen? 

Peter: Nein, SIR, es ist klar wie Kloßbrühe.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Sehr gut, Peter, in diesem Fall würde ICH empfehlen, hier 

aufzuhören und entweder morgen weiterzumachen oder wann immer dir danach ist. 

Peter: Ich danke DIR sehr für diese großartige Möglichkeit, DIR zu dienen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Hab einen schönen Nachmittag.  
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SIEBZEHNTER DIALOG 
 

12. Januar 1999 

Peter: Während meines Meditationsspaziergangs am frühen Morgen wurde wieder das 

Thema des Sterbens, des Todes und der Nahtoderfahrung aufgeworfen. Bedeutet das, 

dass DU weitere Erklärung zu diesem Thema anbieten möchtest? Ein paar andere 

Fragen kamen in Zusammenhang mit diesem Thema und mit einigen Aussagen in der 

BIBEL bezogen darauf und auch auf die Erfahrungen Swedenborgs in dieser Hinsicht 

in meinen Geist. Sollten wir sie in diesem DIALOG ansprechen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Auf jeden Fall, Peter, auf jeden Fall. Die Frage in deinem 

Geist ist über die möglichen Diskrepanzen, die es zwischen den gemeinsamen 

Eigenschaften im Prozess des Todes und der darauffolgenden Wiederbelebung, und 

MEINER Aussage über die Personalisierung und Individualisierung dieses Prozesses 

gibt.  

In dieser Hinsicht musst man zwischen drei Faktoren unterscheiden: Der erste bezieht 

sich auf den Modus oder die Art und Weise, auf die man auf eurem Planeten stirbt. Es 

ist in diesem Modus oder in dieser Art und Weise, dass der individualisierte und 

personalisierte Faktor am meisten manifestiert wird. Wie und auf welche Art und Weise 

die Leute sterben, hängt von der Vereinbarung zwischen MIR und ihnen ab. Wie du 

weißt, sterben einige Leute an hohem Alter, einige durch eine lange körperliche 

Krankheit; einige an einer Art von Unfall wie ein Autounfall, Flugzeugabsturz, Erdbeben, 

Feuer, Ermordung, Erschießung, Kriege, Exekution und auf viele andere ähnliche Wege. 

Der andere Punkt in diesem ersten individualisierten und personalisierten Faktor ist 

die einzigartige Erfahrung, durch die jeder im Sterbeprozess geht. Es gibt keine einzige 

Person, die in diesem Prozess dieselbe subjektive oder innere Erfahrung haben würde. 

Der Grund für diesen Teil des erörterten Faktors ist, dass jedes Individuum im 

Sterbeprozess einzigartige Erfahrungen manifestiert, die in der UNIVERSALITÄT-VON-

IHM-ALLEM, oder dem HÜTER-DES-EWIGEN, aufgezeichnet werden, zu dem Zweck, dass 

jeder aus all den Nuancen dieses Prozesses lernt, und was er bedeutet, oder wie es sich 

anfühlt, solche Erfahrungen zu haben.  

Die Art, wie man diese Aussage verstehen muss, ist, dass der Prozess des Sterbens und 

des Todes für jene Bewohner des positiven Zustands und der SCHÖPFUNG im 

Allgemeinen, die niemals auf eurem Planeten inkarniert sind, ein unbekannter Faktor 

ist. Wie ihr wisst, sind Tod und Sterben die Erfindung des negativen Zustands. Sie sind 

wesentliche Bestandteile der Natur des negativen Zustands. Ein solches Phänomen gibt 

es nirgendwo. Die Spezifität, die Einzigartigkeit und all die kleinsten Details des 

Prozesses des Sterbens und des Todes spiegeln einen sehr wichtigen Faktor des Lebens 
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im negativen Zustand wider. Aufgrund des Faktums, dass die Natur des negativen 

Zustands in fast unendlichen Vielfalten von Arten und Weisen und Wegen manifestiert 

werden muss, und weil sie genauso in ihrer Manifestation und Verwirklichung 

individualisiert und personalisiert wird, war es notwendig, diese einzigartige, 

ungewöhnliche, einmalige und nicht-vervielfältigbare Art und Weise zu erlauben, auf 

die die Menschen den Prozess des Sterbens und des Todes selbst erleben. Auf diese 

Weise wird fortwährend ein wichtiger Aspekt der wahren Natur des negativen Zustands 

manifestiert und für das Lernen aller im gesamten Sein und in der gesamten Existenz 

bereitgestellt.  

Oben wird gesagt, dass die Natur des negativen Zustands in fast unendlichen Vielfalten 

von Arten und Weisen und Wegen manifestiert werden muss. Das Wort ‚fast‘ deutet das 

Faktum an, dass der negative Zustand relativ, vergänglich, vorübergehend und 

verderblich ist. Er hat nicht die Option, sich auf ewig fortzusetzen. Aber im Prozess, alle 

Aspekte seiner Natur zu manifestieren, braucht es die schrittweise Aufdeckung aller 

Facetten seines hässlichen Gesichts. Wie in MEINER NEUEN OFFENBARUNG erwähnt 

wurde, würde eine plötzliche Aufdeckung seiner gesamten Natur allen in Sein und 

Existenz eine unerträgliche und unüberwindliche Bürde verursachen. Aufgrund ihres 

relativen Zustands könnten sie die gesamte Erfahrung dessen, was es bedeutet, negativ, 

böse zu sein und in Verzerrungen und Falschheiten zu leben, nicht in sich aufnehmen. 

In diesem Fall würden sie aufhören zu existieren. Das ist der Grund, warum es so lange 

braucht, fast Millionen an Jahren in eurer planetarischen Zeit, alles über die Natur des 

negativen Zustands zu illustrieren und zu demonstrieren.  

Der zweite Faktor dieses Themas bezieht sich auf den Prozess, jemanden auferstehen 

zu lassen bzw. wiederzubeleben, der gerade erst gestorben ist. Es ist während dieses 

Prozesses, dass einige Gemeinsamkeiten gefunden werden könnten. Diese 

Gemeinsamkeiten beziehen sich allein auf das Faktum, dass Auferstehung bzw. 

Wiederbelebung das Einflößen neuen Lebens bedeutet. Aufgrund des Faktums, dass 

sich das Leben immer aus der QUELLE DES ABSOLUTEN LEBENS – MIR, DEM HERRN 

JESUS CHRISTUS – generiert, bin ICH es, DER/DIE die Menschen entweder persönlich 

oder durch ein gesondert einberufenes Kontingent an Engeln wiederbelebt, die dazu 

trainiert und von MIR persönlich damit beauftragt sind, solche wichtigen Dienste zur 

Verfügung zu stellen. Wie ihr wisst, ist der Prozess der Auferstehung bzw. 

Wiederbelebung ein Prozess des positiven Zustands. Nur im positiven Zustand, und 

durch den positiven Zustand, könnte das wahre Leben auftreten und vollumfänglich 

manifestiert und erlebt werden.  

Aber die Gemeinsamkeiten dieses Faktors hören genau dort auf. Die Erfahrung, die 

Wahrnehmung, das Gefühl, die Gedanken, das Empfinden und alle anderen Faktoren 

dieses Prozesses sind immer einzigartig, individualisiert und personalisiert. In dieser 

Hinsicht sind keine zwei Erfahrungen gleich.  
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Der dritte Faktor dieses Themas bezieht sich auf das, was geschieht, nachdem die 

Auferstehung abgeschlossen ist. Das ist der Faktor, der die wenigsten Dinge gemeinsam 

hat. Es gibt so viele Möglichkeiten und Vielfalten an Erfahrungen, dass es sinnlos wäre, 

zu versuchen, sie zu beschreiben. Jedes Individuum geht in dieser Hinsicht durch 

seine/ihre eigene, sehr persönliche und einzigartige Erfahrung. Das ist der Zustand des 

eigenen persönlichen JÜNGSTEN GERICHTS. Seine Resultate bestimmen die Wahlen und 

die anschließende Platzierung des entsprechenden Individuums in seinen/ihren 

eigenen Zustand und Lage.  

Peter: Was ist mit der Beschreibung Swedenborgs von dem Prozess des Sterbens und 

der Auferstehung, und auch der Beschreibung des Lebensmodus, der diesem Prozess 

folgt? Ist sie noch gültig? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie du weißt, Peter, wurde Swedenborg in einen 

scheinbaren Todeszustand versetzt, mit der bewahrten Fähigkeit, diese Erfahrung 

bewusst zu beobachten und aufzuschreiben. Die Engel, die diesen Prozess an ihm 

durchführten, wurden glauben gemacht, dass er wirklich starb. Der Prozess an sich, 

wie er von Swedenborg erlebt und beschrieben wurde, ist eine gute Annäherung an das, 

was während dieser Zeit geschieht, in einigen Fällen, aber nicht in ihnen allen. 

Heutzutage, mit all diesen gewaltigen und grundlegenden Veränderungen, können die 

Dinge ganz anders sein. Also können wir in dieser Hinsicht auch keine 

Verallgemeinerungen treffen. Aber was Swedenborg erlebte, ist im Einklang mit dem, 

was oben über dieses Thema gesagt wurde – ICH bin DER/DIEJENIGE, DER/DIE 

entweder persönlich oder durch MEINE besonderen Arten von Engeln den Akt der 

Auferstehung durchführt. In seinem Fall waren es MEINE Engel, die es taten. Im Grunde 

bezieht sich Swedenborgs Beschreibung auf den Prozess, den Atem der eigenen Lungen, 

das Schlagen des eigenen Herzens und das Bewusstsein des eigenen Gehirns mit der 

Sphäre und der Atmosphäre der Zwischenwelt, oder wie er es nannte, die WELT DER 

GEISTER, in Einklang zu bringen. Nehmt die Worte ‚Lungen‘, ‚Herz‘ und ‚Gehirn‘ nicht 

wortwörtlich. Hier geht es nicht um die körperlichen Einheiten, die anhand eurer 

körperlichen Konzeptualisierung wahrgenommen und verstanden werden, oder im 

Wesen körperlich sind, die sich in eurem Körper aufhalten. Sie sind geistige 

Entsprechungen von etwas in der WELT DER GEISTER, was dem nahekommt, was euch 

als die körperlichen Lungen, Herz und Gehirn bekannt ist.  

Aber seine Beschreibung davon, was danach geschieht, hat sich erheblich geändert. 

Tatsächlich ist nichts mehr so, wie es während seiner Zeit gewesen ist. Wenn man 

andererseits den Lebensstil dieser WELT genau analysiert, so, wie Swedenborg sie 

beschrieben hat oder wie sie zu der Zeit seiner Beschreibung wirklich war, wird man 

eine interessante Parallele zwischen dem bemerken, was damals dort geschehen ist und 

dem, was während der sogenannten ‚Nahtoderfahrung‘ geschieht – wie von einigen 

Menschen beschrieben wurde. In beiden Fällen ist es ein Zustand der Erwartungen. Die 

Bewohner dieser Welt, und auch die Personen mit der Nahtoderfahrung, lebten in den 
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Illusionen ihrer Erwartungen. Aus ihren persönlichen Erwartungen bauten sie einen 

Lebensstil und ihre eigene persönliche Umgebung auf, die mit ihren Erwartungen 

übereinstimmen, glaubend, dass sie in der wirklichen Welt lebten und dass keine 

andere Existenz möglich oder denkbar war, außer das, was ihre Erwartungen für sie 

bereitstellten.  

Zu der Zeit von Swedenborg hatte die WELT DER GEISTER, oder was jetzt die 

ZWISCHENWELT genannt wird, diese Funktion – den Menschen zu erlauben, einen 

Lebensmodus und Lebensstil in Übereinstimmung mit ihren Erwartungen zu 

manifestieren und zu erleben. Wie ihr wisst, hat sich nach ihrem eigenen JÜNGSTEN 

GERICHT, das Swedenborg gesehen hat, die Natur dieser Welt vollkommen verändert. 

Niemand dort kann länger in Übereinstimmung mit ihren menschlichen Erwartungen 

leben. Der Faktor der Erwartungen wurde auf den Voreintrittsbereich verschoben, wie 

in der Nahtoderfahrung wahrgenommen und manifestiert wird. Der einzige Unterschied 

ist, dass während zur Zeit Swedenborgs das Leben in den Erwartungen viele 

Jahrhunderte lang (bis zur Zeit Swedenborgs) andauern konnte, es im 

Voreintrittsbereich sehr kurz und nur bis zu dem Moment dauert, wenn die gerade 

gestorbene Person die Linie überschreitet, jenseits der keine Rückkehr möglich ist.  

Wie du weißt, Peter, ist es jenseits dieser Linie, wo niemand weiß, was vor sich geht oder 

was passiert. Der Grund, warum niemandem nach dem Überschreiten dieser Linie 

jemals erlaubt worden ist, zurückzukommen, liegt in dem Faktum der absolut 

individualisierten und personalisierten Erfahrungen, durch die jeder geht. Würde 

jemand zurückkehren, nachdem er sie überschritten hat, und die Erfahrungen 

beschreiben, die sich dort ereignet haben, würde es die Menschen negativ dazu 

konditionieren, dieselbe Art von Erfahrungen oder Ereignissen zu erwarten. Sie würden 

diesem Prozess ihre Erwartungen auferlegen, und die Werke MEINER GÖTTLICHEN 

VORSEHUNG, die sich auf ihr zukünftiges Schicksal beziehen, beeinflussen; und sie 

würden die Offenbarung darüber stören, wer ihr seid und warum ihr überhaupt erst im 

menschlichen Leben auf Planet NULL wart; und effektiv und unnötig ihre Platzierung in 

ihren letztlich gewählten Zustand und Lage verlängern. Es gibt noch andere 

entscheidende und wichtigste Gründe, warum eine solche Rückkehr nicht möglich ist, 

nachdem man diese Linie überschritten hat. Aber sie sind von einer absoluten Natur, 

die euch aufgrund eurer relativen Lage nicht offenbart werden kann. Kein relativer Geist 

könnte vollumfänglich begreifen, warum es so ist.  

Wie du weißt, Peter, ist eines der entscheidendsten und maßgeblichsten Werke, das 

stattfindet, nachdem man diese Linie ohne Rückkehr überschreitet, die wesentlichste 

Entdeckung der eigenen wahren Natur, der all die auferlegenden Faktoren abgezogen 

wurden, die während des Lebens auf Planet NULL und aus dem Leben des sogenannten 

menschlichen Lebens erworben wurden. Alle Rollen, Masken, Schichten der Anhaftung, 

alle falschen Identitäten, falschen Selbstkonzepte, falschen Selbstbilder, falschen 

Selbstwahrnehmungen, jede falsche Akzeptanz und jedes falsche Selbstverständnis, 
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und ähnliche unangemessene und unwirkliche Faktoren über einen selbst, müssen 

entfernt und beseitigt werden, so dass die ursprüngliche Natur, wie sie vor der 

Inkarnation auf Planet NULL von MIR erschaffen, oder von den Kräften des negativen 

Zustands fabriziert wurde, was der Fall auch sein mag, wiedererworben, richtig 

manifestiert und in die Position weiterer wichtiger Wahlen versetzt werden konnte. So 

eine Arbeit könnte aufgrund ihrer Komplexität und Wichtigkeit aus der Perspektive 

eurer planetarischen Konzeptualisierung von Zeit eine lange Zeit brauchen. Die Dauer 

dieser Arbeit hängt von dem Grad und dem Ausmaß ab, wie sehr man sich mit all diesen 

Rollen und anderen auferlegenden Faktoren des menschlichen Lebens identifiziert hat. 

Je mehr und je stärker die Identifikation, desto intensivere Arbeit, die getan werden 

muss, und umso länger braucht es. Und vice versa: Je weniger und schwächer die 

Identifikation, desto weniger Arbeit, die getan werden muss, und umso schneller ist sie 

abgeschlossen.  

An diesem Punkt der eigenen Lage nach dem Tod wird einem eine Wahl gegeben, sich 

entweder diesem lebenswichtigen und entscheidenden Prozess in der NEUEN SCHULE 

zu unterziehen – welche Wahl andeutet, dem positiven Zustand beizutreten – oder 

irgendwo anders (ein besseres Wort in dieser Hinsicht zu verwenden wäre ‚einen 

anderen Zustand‘, um die raumzeitliche Konnotation seiner Bedeutung zu vermeiden). 

In diesem Fall wurde die vorübergehende Wahl getroffen, vorerst dem negativen Zustand 

in einigen seiner HÖLLEN beizutreten.  

Eine etwas andere Situation besteht bei den Vertretern MEINES positiven Zustands, die 

auf Planet NULL inkarniert sind, die während ihrer Pflichttour auf ihm nicht offen mit 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind. Auch findet bei jenen MEINER Vertreter 

auf Planet NULL, die offen mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind, ein etwas 

anderer Prozess statt.  

Im Falle jener Vertreter des positiven Zustands, die nicht offen mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verbunden sind, muss ihre offene Verbindung zu ihr zuerst hergestellt 

werden. Aus dieser Position, aus dem erworbenen Wissen ihres Inhalts und ihrer 

Prinzipien, durch dieses Wissen und durch diese Prinzipien, werden jede 

Verunreinigung, Verschmutzung, alle Gifte, und alles andere der typisch menschlichen 

Natur, die ihnen während ihres Pseudo-Lebens auf Planet NULL anhingen und die sie 

in die spirituelle Welt mit sich mitgenommen haben, abgekoppelt und entfernt; ihre 

ursprünglichen Erinnerungen, ihre wahren Identitäten und Vereinbarungen, die sie mit 

MIR hatten, werden offenbart, und sie treten der Heimbasis bei, aus der sie entstanden 

sind und aus der sie auf Planet NULL inkarnierten.  

Jene von euch, die offen mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind, und die 

privilegiert sind, das ganze Wissen über diese Themen und über alles andere zu haben, 

das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, werden in die Position versetzt, von 

allem dekontaminiert zu werden, was typisch menschlich ist. Eure Erinnerung wird 
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allem anderen geöffnet, von dem ihr kein bewusstes Gewahrsein hattet, wie zum 

Beispiel eure wahre Identität, die Natur der Welt, aus der ihr auf Planet NULL inkarniert 

seid, und ähnliche wichtige Angelegenheiten. Während dieser Zeit wird eine 

Bestimmung vorgenommen, zu welchem Ausmaß euer Leben auf Planet NULL mit dem 

übereingestimmt hat, was ihr wusstet und dessen ihr euch bewusst wart und wie sehr 

ihr euch während eurer Pflichttour auf eurem Planeten an die Prinzipien MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG gehalten habt.  

Im Großen und Ganzen müssen jene von euch, die offen mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verbunden sind, einen viel kürzeren Zeitraum durch diesen wichtigen 

Prozess gehen und ihn schneller beenden als jeder andere. In einigen Fällen könnte 

dieser Prozess so kurz wie ein paar Stunden oder ein paar Tage sein, abhängig von dem 

Grad und dem Ausmaß, zu dem ihr euch mit den Anhaftungen, die ihr von Planet NULL 

mit euch mitgebracht habt, identifiziert und ihnen angehangen habt; oder wie sehr ihr 

es mochtet, in eurem menschlichen Leben zu sein. Mag es irgendjemand von euch, in 

eurem menschlichen Leben zu sein? Was für eine Frage! Wir lachen freudig – wir alle.  

Wenn wir über das Lachen sprechen. Vielleicht könnten einige sensiblen Individuen, in 

ihrer typisch menschlichen Einstellung, unser Lachen als etwas unangemessenes, 

sogar beleidigendes wahrnehmen. Im positiven Zustand bedeutet Lachen immer Freude, 

Vergnügen, Genuss, Begeisterung, und ähnliche sehr positive Emotionen, die durch es 

zum Ausdruck gebracht werden. Es bedeutet niemals, jemanden oder etwas 

auszulachen, oder jemanden herabzuwürdigen, oder jemanden lächerlich zu machen. 

Solche negativen Emotionen sind im positiven Zustand niemandem bekannt. Es kommt 

nicht mal in den Geist von irgendjemandem hinein.  

Aber um auf die Erfahrungen MEINER Vertreter, die mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

verbunden sind, nachdem sie wiederbelebt wurden, zurückzukommen. Wie zu 

mehreren Gelegenheiten erwähnt wurde, treffen viele Dinge, die auf die Mehrheit der 

Individuen zutreffen, sehr oft nicht auf euch zu, die mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

verbunden sind. Die Dinge können für euch ganz anders sein. Unterschätzt niemals, 

was ihr wisst, was euch zur Verfügung steht, und was eure Position auf Planet NULL 

ist. Egal, wie ihr äußerlich wie alle anderen ausseht, egal, wie ihr aus der Position eurer 

äußerlichen Selbstwahrnehmung über euch selbst fühlt, egal, welche Art von Position 

ihr im menschlichen Leben besetzt, egal, wie wichtig oder unwichtig ihr für andere 

Menschen oder gar für euch selbst zu sein scheint, aufgrund eurer Verbindung zu 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG, wenn ihr ihre Prinzipien, Gesetze, Vorstellungen und 

Konzepte in eurem Leben um ihrer selbst willen praktiziert, ohne irgendwas im 

Gegenzug zu erwarten, seid ihr in der Lage, viele Dinge zu umgehen, die sonst für euch 

unausweichlich wären, sie durchzumachen. Also verallgemeinert oder übertragt oder 

erwartet nicht, dass euch irgendetwas widerfährt, das in dieser Hinsicht anderen 

geschehen kann und könnte. Etwas davon könnte so geschehen, und etwas davon 

könnte auf eine ganz andere, gar unerwartete Art geschehen.  
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Nachdem ihr durch den Prozess der Auferstehung geht und durch das, was in eurem 

Fall als MEINE Vertreter, die mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind, 

beschrieben wurde, ist es an diesem Punkt, dass eine Entscheidung und eine Wahl 

getroffen wird, ob es für einige von euch vorteilhaft und nützlich wäre, zu Mitgliedern 

der spirituellen Familie von jemandem zu werden. Jene von euch, die durch Liebe, 

Zuneigung, tiefer Freundschaft und ähnliche wichtige Faktoren und natürlich, was am 

wichtigsten ist, durch MEINE NEUE OFFENBARUNG eng verbunden sind, und die MIR 

auf Planet NULL in den Rollen dienten, das Leben in Übereinstimmung mit den 

Prinzipien der NEUEN OFFENBARUNG zu veranschaulichen und zu demonstrieren, 

werden zu Mitgliedern der spirituellen Familie dieser Person werden, die auf Planet 

NULL zurückgeblieben ist.  

Es ist logisch und vernünftig, anzunehmen, dass diese Art von Verbindung, die es 

zwischen einigen von euch auf Planet NULL gab, möglicherweise weitergehen müssen, 

auch nachdem einer von euch zurückgerufen wird, um die Linie der Arbeit, die aus der 

Position von Planet NULL unternommen wurde, und die aus einem anderen Winkel, auf 

einer anderen Grundlage, mit einem anderen Inhalt weitergehen muss, und aktive 

Beteiligung aus beiden Richtungen simultan einbezieht – aus der spirituellen Welt, und 

gleichzeitig aus Planet NULL. Erinnert ihr euch, was ICH euch in einem UPDATE in den 

FOLGESÄTZE… gesagt habe? Ihr werdet auch aus dieser Position – von der anderen 

Seite – bei dem Prozess helfen, den negativen Zustand zu beseitigen. Wie denkt ihr, wird 

so eine Hilfe beschafft? Es geschieht unter anderem, nachdem ihr zurückgerufen 

werdet, indem ihr zu einem Mitglied der spirituellen Familie desjenigen werdet, der 

zurückgeblieben ist.  

Es ist in dieser Rolle, als ein Mitglied der spirituellen Familie von jemandem, dass ihr 

in der Lage wärt, beständig miteinander zu kommunizieren – in welchem Modus euch 

so eine Kommunikation verfügbar ist. Wie du weißt, Peter, könnte eine solche 

Verbindung, aus beiden Enden, bereits geschehen, während du immer noch im 

menschlichen Leben bist. Zum Beispiel dienst du, Peter, aufgrund deiner multiversalen 

Verbindung und aufgrund deiner ungewöhnlichen Position in dieser Kapazität vielen, 

die sich auf die eine oder andere Weise mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG auf Planet 

NULL und anderswo eingelassen haben. Wie weit mehr wird eine solche Verbindung von 

euch allen aufrechterhalten, die sich an der Arbeit beteiligen, den negativen Zustand zu 

beseitigen, nachdem du zurückgerufen wirst? Siehst du jetzt, warum betont wurde, 

dass bei jenen Vertretern MEINES positiven Zustands, die mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG auf Planet NULL verbunden sind, eine andere Situation besteht als bei 

jedem anderen? 

Als wir am Ende des FÜNFZEHNTEN DIALOGS über dieses Thema sprachen, sprachen 

wir zum gesamten Sein und der gesamten Existenz und dem gesamten Pseudo-Sein und 

der gesamten Pseudo-Existenz, und auch zum ganzen Menschengeschlecht durch ihr 
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unbewusstes Gewahrsein. Deswegen war es sehr wichtig, etwas darüber zu sagen, als 

sie in diesem DIALOG gesagt wurden, um jedem überall die Vorstellung zu übermitteln, 

nicht zu erwarten, dass die Dinge so geschehen, wie ihre auferlegten Erwartungen es 

wollen, dass sie geschehen. Die Erfüllung solcher Erwartungen wäre für alle spirituell 

sehr gefährlich. Diese Aussagen, und auch andere – und wir wiederholen das nochmal! 

– sollten niemals persönlich genommen oder auf die eigene persönliche Situation 

angewandt werden. In einer persönlichen Konnotation könnten sie so sein oder nicht. 

Andererseits, wenn wir spezifisch über MEINE Vertreter auf Planet NULL sprechen, die 

mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind, ihre Situation könnte ganz anders 

sein aufgrund ihrer spezifischen Wahlen und Aufgaben. Vergesst ein wichtiges Faktum 

nicht: Warum haben sich die Pseudo-Schöpfer dazu entschieden, von ihrer Intention 

abzukehren, Planet NULL zu zerstören? Hauptsächlich und am wichtigsten wegen euch, 

MEINEN Vertretern, die mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind. Sie haben 

deutlich bemerkt, dass bei euch etwas sehr anders war, etwas, das nicht in ihr Bild 

gepasst hat, wie ein typischer Mensch sein sollte. Ihr seht also, ihr seid keine typischen 

Menschen. Deswegen treffen viele Dinge nicht auf euch zu. An diesem Punkt würde ich 

vorschlagen, dass wir morgen mit diesem Thema weitermachen – falls möglich und 

machbar. 

Peter: Ja, mit Freude, wir können morgen weitermachen. Ich danke DIR sehr für diese 

Informationen. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie immer, gern geschehen, Peter. Bis morgen dann.  
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ACHTZEHNTER DIALOG 
 

13. Januar 1999 

Peter: Sind wir so weit, mit der Erörterung des gestrigen Themas, das im SIEBZEHNTEN 

DIALOG enthalten ist, weiterzumachen?  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, das sind wir. 

Peter: In diesem Fall, wenn wir über das Kommunizieren mit den Fortgegangenen 

sprechen, in welchem Modus oder auf welche Art und Weise auch immer, könntest DU 

zu dem Phänomen der Medien in den Séancen der sogenannten Spiritisten, wenn ein 

Medium verwendet wird, durch das man angeblich mit einem Fortgegangenen sprechen 

kann, näheres ausführen? Was geschieht während solcher Séancen wirklich? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Lass MICH ein wenig in die historische Perspektive in 

Bezug auf Geister und des Kommunizierens mit ihnen aus deiner menschlichen Position 

einsteigen – bevor ich deine Frage direkt beantworte.  

Wie du weißt, Peter, war es vor MEINEM ERSTEN KOMMEN zu Planet NULL nicht 

unüblich, dass Wesen aus der spirituellen Welt – sowohl von der positiven Seite als 

auch von der negativen Seite entsprechend – auf deinem Planeten in Erscheinung treten 

oder wandeln. Damals waren viele Menschen in der Lage, sie zu sehen und mit ihnen 

zu sprechen, wann immer die Notwendigkeit aufkam. Der Grund für dieses Phänomen 

könnte in der Position gefunden werden, in der sich das Menschengeschlecht damals 

befand. Planet NULL wurde von den Pseudo-Schöpfern und ihren Untergebenen regiert. 

Die Pseudo-Schöpfer hatten auch vollen Zugang zum positiven Zustand; und um die 

Dinge auszugleichen, hatten natürlich die Bewohner des positiven Zustands vollen 

Zugang zu Planet NULL und anderswo in der ZONE DES AUSSATZES. Der Faktor dieses 

Zugangs gründete in der Lage der Unausweichlichkeit und keiner Wahlfreiheit für die 

Menschen. Aufgrund dieses Faktors konnte und würde jeder ihren Lebensstil 

beeinflussen. Diese menschliche Situation wurde eine Zeit lang von MIR zugelassen, um 

der gesamten SCHÖPFUNG gegenüber zu illustrieren, was für ein Leben es wäre, wenn 

es nicht auf Wahlfreiheit, sondern auf Auferlegung und Unausweichlichkeit beruht. 

Natürlich war es ein furchtbares Leben. Im Verlauf der Illustration anderer Arten von 

Leben, bevor die Fülle des positiven Zustands aktiviert und in Bewegung gesetzt werden 

kann, ist der allererste Lebensmodus, der aktiviert wird, das Leben der Auferlegungen, 

der Unausweichlichkeit und keiner Wahlfreiheit. Nach dem Abschluss dieser 

Manifestationsphase ist die zweite Art Leben, die aktiviert und in Bewegung versetzt 

wird, das Leben, in dem der negative Zustand aus freier Wahl und nicht aus Auferlegung 

gewählt wird.  
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Wie du weißt, Peter, kündigte MEIN ERSTES KOMMEN auf Planet NULL das Ende der 

ersten Art von Illustration und den Anfang der zweiten an. Im Verlauf der ersten Art 

Leben musste aufgrund seiner auferlegenden Natur die Erscheinung von Wesen von 

beiden Seiten zugelassen werden, um auf das menschliche Verhalten und ihren 

Lebensstil Einfluss auszuüben. Deswegen konnten Menschen nicht nur solche 

Menschen sehen, hören und interagieren, sondern viele von ihnen waren schwer von 

Dämonen besessen.  

Aber zu dieser Thematik gehört ein anderer Punkt. Um so ein Phänomen wie das Sehen, 

Hören und Kommunizieren mit Wesen aus anderen Dimensionen möglich zu machen, 

was die Verkabelung des Gehirns und des menschlichen Nervensystems etwas anders 

als es jetzt ist. Damals war das menschliche Gehirn nicht so entwickelt, wie es jetzt ist. 

Die sogenannte graue Masse des Gehirns, der Sitz der Rationalität, der Logik und des 

Intellekts war in Umfang und Funktion eingeschränkt. Eine bessere Art, es zu 

formulieren, ist zu sagen, dass bestimmte Bereiche des menschlichen Gehirns nicht voll 

aktiviert waren – jene im Zusammenhang mit der Funktion der grauen Masse. Auf der 

anderen Seite waren jene Bereiche des Gehirns, die die Menschen dazu befähigte, solche 

Erfahrungen zu haben, voll aktiviert. Das ist der Grund, warum es so leicht war, die 

Menschen durch Wesen zu beeinflussen, die in der Lage waren, die Wahrnehmungs- 

und Aufnahmefähigkeiten ihres Gehirns zu manipulieren. Der Lebensstil der 

Auferlegungen und der Unausweichlichkeit erforderte eine solche Anordnung. Während 

MEINES ERSTEN KOMMENS auf Planet NULL setzte ICH durch die allmähliche Stilllegung 

dieser Bereiche ihres Gehirns, durch und anhand derer ihnen Dinge im Widerspruch 

zu ihrer Wahlfreiheit auferlegt werden konnte, einen Wandel im menschlichen neuro-

physiologischen Zustand in Gang. Du, Peter, und alle, die diese Worte lesen, ihr müsst 

verstehen, dass all diese Aktivitäten und Aufwände, was hier auch beschrieben wird, 

durchgeführt werden, indem die geistigen Entsprechungen, die direkt mit der 

Gehirnfunktion zusammenhängen, über die wir sprechen, neu angeordnet werden. Das 

wird nicht durch eine Art operativer oder durch eine andere Art körperlichen Vorgehens 

getan. Es wird auf spirituellem Wege bzw. durch spirituelle Mittel getan, die auf die 

entsprechenden Bereiche des Gehirns und des Nervensystems eine Ursache und 

Wirkung haben. Anders gesagt, indem man einen Bereich des Gehirns schließt und 

andere öffnet. Weil dieser Prozess aus dem nichtzeitlichen und nichträumlichen 

Kontinuum stattfindet, richtet er sich, wenn er auf Planet NULL angewandt wird, nach 

den Gesetzen der Raumzeit, die die Ereignisse im menschlichen Leben regieren. 

Aufgrund dieses Faktors sind solche Veränderungen schrittweise, langsam und 

brauchen Zeit.  

Deswegen geschah die Auswirkung dieser Stilllegung nicht über Nacht, sozusagen. In 

eurer Zeit brauchte es viele Jahre, bevor der Prozess abgeschlossen war. Deswegen 

waren einige Leute in der Lage, so eine Kommunikation mit Geistern aus anderen 

Dimensionen auch nach der abgeschlossenen Stilllegung in Gang zu setzen. Wie die Zeit 

verging, nahm das Auftreten solcher Kommunikationen immer weiter ab, bis das Verbot 
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dieser Arten von Kontakten vollständig einsetzte. Nur sehr wenige Menschen durften 

weiterhin einen Anschein solcher Kontakte haben. Zu diesem Zeitpunkt könnte nur eine 

schwere psychische Krankheit diese besagten Bereiche öffnen, und natürlich könnten 

junge Kinder immer noch eine solche Fähigkeit haben, Dinge in anderen Dimensionen 

zu sehen und zu hören, bevor sie sich nach der Anforderung ihrer Kultur richten, und 

bevor sie ihre Gehirnfunktionen voll entwickeln. Der Grund, warum es verboten war, 

solche Kontakte aufrechtzuerhalten, oder von Dämonen besessen zu sein, wie es vor 

MEINEM ERSTEN KOMMEN die Art und Weise war, lag in dem Faktum der Abschaffung 

von auferlegenden Faktoren und der Unausweichlichkeit, und der Abschaffung eines 

Lebensstils aus Wahlfreiheit. So eine Freiheit kann man nicht sehr gut haben, wenn 

man von Wesenheiten beeinflusst wird, die einen in allen Aspekten des eigenen Lebens 

weit übertreffen.  

Als der vollumfängliche Zustand dieses neuen Lebensstils geschaffen wurde und 

einsetzte, und als der wahltreffende Aufwand aus freiem Willen und freier Wahl für das 

Lernen von allen vollumfänglich manifestiert wurde, setzte ein anderer Wandel ein. Die 

Natur dieses Wandels – der während der Entwicklung der Prinzipien deiner spirituellen 

Hypnose, Peter, anfing – erforderte das Wiedereröffnen der Türen zu den anderen 

Dimensionen, um die Existenz anderer Wirklichkeiten und ihrer Verbindung zu ihnen 

in das Bewusstsein einiger Menschen zu bringen. Damals (in den späten Siebzigern 

dieses Jahrhunderts) wurde in dieser Hinsicht der erste Kontakt gemacht. Aber beachte 

bitte den Unterschied zwischen dem früheren Kontaktmodus und demjenigen, den du 

entwickelt und eingerichtet hast, Peter, mit MEINEM Segen natürlich. Während 

zunächst in den meisten Fällen solche Kontakte bei eurer Herangehensweise an dieses 

Thema allein aus Auferlegung kamen – besonders im Fall der Besessenheit – beruhte 

die Vorgehensweise darauf, euren wahren SPIRITUELLEN GEIST – in dem sich MEINE 

Präsenz befand – um Erlaubnis zu bitten und die Angemessenheit, die Notwendigkeit 

und die Geeignetheit solcher Kontakte und Kommunikationen festzustellen. Gleichzeitig 

waren solche Kommunikationen und Kontakte nur auf die Mitglieder der eignen wahren 

spirituellen Familie begrenzt, die immer aus der Position der eigenen Wahlfreiheit und 

von keinen Auferlegungen funktionierten. Um sicherzustellen, dass man mit ihnen und 

mit niemand anderen in Kontakt war, wurden zu diesem Zweck ausgefeilte 

Sicherheitsprüfungen entwickelt.  

Der Hautgrund, wenn auch nicht der einzige, warum es notwendig war, die Türen wieder 

zu öffnen, um Zugang zu den anderen Dimensionen zu haben, lag in der Natur des 

Wandels selbst, der damals stattfand. Der Wandel war dafür da, die Bedingungen 

aufzustellen, um auf die Vervollständigung MEINER NEUEN NATUR vorzubereiten; auf 

die Freilassung der Pseudo-Schöpfer und auf ihre Rückkehr auf Planet NULL; auf die 

Verdichtung des negativen Zustands, damit er vorübergehend auf eurem Planeten 

gewinnen sollte; und auf die Vorbereitung der letzten Phase MEINES ZWEITEN 

KOMMENS. Es war auch für eine schrittweise Wiedereinführung einiger ausgewählter 

Menschen in die Wirklichkeit der spirituellen Welt – welche Wirklichkeit sie verloren 
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hatten; und auch um MEINE Vertreter auf eurem Planeten zu aktivieren, die mit MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG verbunden wären, was sich im Prozess seiner allerersten Rate 

befand; und auch um MEINE anderen Vertreter zu aktivieren; und um in ihnen das 

Bewusstsein für die Aufgabe und Mission zu triggern, die sie von MIR erhielten, bevor 

sie auf Planet NULL inkarnierten – um eine Brücke und Übersetzung in beide 

Richtungen zu sein, vom und zum positiven Zustand und woanders, und von und zu 

eurem Planeten. Wenn ihr euch nicht bewusst seid, oder keine auf Erfahrung 

beruhende Wahrnehmung habt, dass es solche Welten und ihre empfindenden 

Wesenheiten überhaupt gibt und mit euch verbunden sind, könnt ihr kaum eine Brücke 

oder ein Übersetzer zu oder von ihnen sein. Aber bitte behaltet in Gedanken, dass solche 

Öffnungen nicht nur für MEINE Vertreter gelten, ob sie mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verbunden sind oder nicht, sondern auch für die Vertreter des negativen 

Zustands und ihre Knechte, die aus ihrem Ruhezustand aufgeweckt und reaktiviert 

wurden, um die Arbeit und die Aufgabe auszuführen, die sie von den Regenten ihrer 

entsprechenden HÖLLEN akzeptiert haben. Dieses Bemühen ist ein wesentlicher 

Bestandteil der starken Verdichtung des negativen Zustands.  

An diesem Punkt können wir unseren kurzen Umweg in die Geschichte dieses Themas 

abschließen und zu deiner Frage zurückkehren, Peter. Wie du weißt, war das Thema 

mit Medien und ihrem Kontakt mit den Fortgegangenen, oder wem auch immer, immer 

sehr kontrovers. Das wurde vor MEINEM ERSTEN KOMMEN breit praktiziert. Wie ihr 

wisst, wurde es in der israelischen Nation verboten; und die Menschen dieser Nation, 

die es praktizierten, wurden getötet. Der Grund, warum im damaligen Israel so eine 

strenge Bestrafung eingeführt wurde, war aufgrund des Faktors der Repräsentation, die 

das damalige Israel hatte. Es war die einzige Nation, die MEIN WORT hatte. Es war 

notwendig, einen Vergleich zwischen jemandem, der sich allein auf MEIN WORT beruft, 

und jemandem, der sich auf die Auferlegung von Geistern verlässt, aufzustellen.  

Wie ihr aus der Geschichte des allerersten Königs von Israel wisst – Saulus –, zerstörte 

oder tötete er erstens alle derartigen Medien und Wahrsager, und dann, als er in 

ernsthaften Schwierigkeiten war, suchte er sich einen aus, der sich im Untergrund 

versteckte, um seinen Lehrer und geistigen Führer herauszubringen – Samuel. Aber 

schaut auf die Richtung, aus der Samuel dem Frau-Medium erschien. Es war von 

unten, aus der niederen Erde, was bedeutet, aus dem negativen Zustand. Er sagte 

Saulus deutlich, dass er und seine Söhne sich am selben Tag für all ihre bösen Taten 

und für das, was sie der Nation Israel angetan hatten, ihm in den HÖLLEN anschließen 

werden. Die Richtung, aus der der sogenannte Samuel erschien, zeigt deutlich, dass im 

Verlauf einer Séance die Geister, die erscheinen, die sprechen und die Rolle von 

Fortgegangenen annehmen, in den meisten Fällen negativ sind.  

Das ist der Grund, warum es niemals ratsam gewesen ist, an solchen Séancen mit 

Medien teilzunehmen. Es bringt euch in die Gefahr, negativen Geistern zuzuhören unter 

dem Deckmantel, jemand zu sein, den ihr geliebt und um den ihr euch gesorgt habt. 
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Auf diese Weise könntet ihr fehlgeleitet und zu eurer eigenen selbsterfüllenden 

Prophezeiung werden, indem ihr auf das hört, was sie zu sagen haben, anstatt auf eure 

eigene Intuition und auf euren gesunden Menschenverstand zu hören. Nochmal, das ist 

auferlegend, verstoßend und nimmt eure Wahlfreiheit weg. Und nicht nur das, sondern 

so eine Kommunikation verschließt die Türen zu MIR und zu den Mitgliedern eurer 

wahren spirituellen Familie. Wenn ihr euch dazu entscheidet, durch ein Medium 

Kontakt aufzubauen und zum Beispiel jemanden, von dem ihr denkt, dass er euer 

geliebter Fortgegangener ist, um Rat bittet, öffnet ihr durch diesen Akt den Kräften des 

negativen Zustands die Türen. Sie übernehmen sofort und mit großer Freude, und sie 

versorgen euch mit allen Arten von überzeugenden und ‚schönen‘ Erfahrungen und 

plausiblen Vorhersagen, die darauf beruhen, euch auf eine nachweisbare Art und Weise 

über eure Vergangenheit zu erzählen, und auf diese Weise ersetzen sie MICH und alle 

Mitglieder eurer spirituellen Familie mit ihrer eigenen Mannschaft, die so handeln, sich 

so verhalten und so aussehen wird wie ICH und die Mitglieder deiner wahren spirituellen 

Familie. Vergiss nicht, dass sie sehr gut ausgebildete Schauspieler und Rollenspieler 

sind. Sobald so etwas wie das geschieht, wirst du zu einem Sklaven ihrer Gebote. Du 

verlierst deinen Weg von dem Einfluss des positiven Zustands.  

Seht ihr also, warum es spirituell sehr gefährlich ist, auf so einem Wege Kontakt 

herzustellen?  

Wenn man diese Arten von Erfahrungen mit denjenigen vergleicht, die bei 

Nahtoderfahrungen auftreten, findet während den Séancen keine physische 

Manifestation oder Materialisierung statt. Bei Nahtoderfahrungen kommt die Person in 

seinen/ihren eigenen physischen Körper zurück und lebt weiterhin in ihm bis er/sie 

wirklich stirbt. Während einer Séance wird eine ganz andere Methode verwendet. Ein 

Medium geht in eine tiefe spontane hypnotische Trance. In diesem Zustand wird eine 

Tür zu der anderen Dimension geöffnet, während gleichzeitig das Bewusstsein für die 

äußerliche bewusste Welt geschlossen wird. In dem Moment, wenn das geschieht, und 

ein Ruf getätigt wird, dass der gebetene Geist durchkommt, dringt dieser Geist in das 

Bewusstsein und das Gehirn des Mediums ein und ist in der Lage, mit dem Fragenden 

zu kommunizieren. Auf so einem Wege ist keine physische Materialisierung möglich. 

Also ist es nicht so, als erscheint dieser Geist dem Fragenden in einem physischen 

Körper oder als komme er von den Toten zurück. Er/sie muss sich auf das Medium 

verlassen, um die Antwort des Geistes auf die Fragen des Fragestellers zu hören, indem 

die Stimmbänder und die Sprache des Mediums verwendet wird.  

Also bestätigt diese, wie jede andere Erfahrung dieser Natur, nur das Faktum, dass 

niemand zurückkommen könnte oder kann, nachdem er/sie die Linie keiner Rückkehr 

überschritten hat. Das trifft auch auf euren Modus des Kommunizierens mit MIR und 

mit den Mitgliedern eurer spirituellen Familie zu. In eurem formalen und informalen 

Zustand des Innenseins sind ein paar von euch in der Lage, mit uns auf dem sehenden 

oder hörenden Wege zu kommunizieren. Weil so eine Kommunikation direkt ist, ohne 
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die Verwendung eines Mediums, und das auf eine individualisierte und personalisierte 

Art und Weise aus euren Geistern zu unseren Geistern geschieht, ohne allgemeine 

pauschalartige Methoden oder Praktiken zu verwenden, die für den negativen Zustand 

so üblich sind, umgeht sie das Gewahrsein der negativen und bösen Geister und gibt 

ein hohes Maß an Wahrscheinlichkeit, dass ihr mit der richtigen Quelle in Kontakt seid. 

Die Frage nach der Wahrscheinlichkeit ist mit den Intentionen, der Motivation und dem 

Zweck verbunden, zu dem ihr auf euren Kontakt und eure Kommunikation mit uns 

zugeht. Je weniger Verunreinigung durch eure menschlichen Erwartungen, durch euer 

Wunschdenken, durch eure selbstsüchtigen Gründe und unangemessenen Bitten, 

desto höher die Wahrscheinlichkeit, dass ihr auf dem richtigen Weg seid – im Kontakt 

und in der Kommunikation mit uns. Und vice versa, natürlich. Je mehr davon, desto 

höher die Wahrscheinlichkeit, dass man entweder keine Reaktion oder kein Gefühl des 

richtigen Kontakts bekommt oder dass ihr zu einer Zielscheibe für die Kräfte des 

negativen Zustands werdet, die vorübergehend in euch eindringen – bis ihr euch 

aufrichtet – und euch alle Arten von Zweifel, Unsicherheiten und verschiedene andere 

typisch menschliche Probleme herbeiführen könnten.  

Peter: Wenn wir über den Tod, das Sterben und das Kommunizieren mit 

Fortgegangenen sprechen, möchte ich um DEINE Kommentare zu einer DEINER 

Aussagen bitten, die im EVANGELIUM DES MATTHÄUS, 24:40-41 aufgeschrieben sind: 

„Dann werden zwei auf dem Felde sein; einer wird angenommen, und der andere wird 

verlassen werden. Zwei werden mahlen auf der Mühle; eine wird angenommen, und die 

andere wird verlassen werden.“ Und zu der Aussage von Apostel Paulus, die im ERSTEN 

BRIEF AN DIE THESSALONIKER 4:13-18, besonders in Vers 17, geschrieben steht: 

„Darnach wir, die wir leben und übrig bleiben, werden zugleich mit ihnen (was bedeutet, 

mit den Toten, die zu der Zeit wiederbelebt werden – meine Deutung) hingerückt werden 

in den Wolken, dem HERRN entgegen in der Luft, und werden also bei dem HERRN sein 

allezeit.“ Wenn ich die Aussage von Paulus richtig verstehe, glaubt er, wie die meisten 

Christen von Paulus Art, dass wer bis dahin gestorben ist, immer noch tot wäre, und 

dass all die Toten nur zu der Zeit DEINES ZWEITEN KOMMENS wiederbelebt werden. 

Dass wir also dann, wenn jemand von uns zu der Zeit DEINES ZWEITEN KOMMENS 

immer noch auf diesem Planeten lebt, keinen physischen Tod erleben würden, sondern 

dass eine Art Transfiguration unserer physischen Körper auftreten wird und wir und all 

jene von einer positiven Natur, die zu der Zeit wiederbelebt werden, in einer Art Luft 

usw. zu DIR kommen werden. Ist an diesen Behauptungen etwas Wahres dran? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Lass MICH zuerst auf den Punkt MEINER eigenen 

Aussage zu sprechen kommen, die ICH während MEINES Aufenthalts auf eurem 

Planeten getroffen habe. Wie du weißt, Peter, wann immer ICH zu der Menge oder zu 

MEINEN Jüngern oder zu jemand anderen sprach, sprach ICH nicht nur zu ihnen, 

sondern auch, und was am wichtigsten ist, zu allen anderen Welten, Dimensionen, 

Nebenreichen und ihren Pseudo-Gegenstücken in der ZONE DES AUSSATZES. Erstens 
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markierte diese Aussage im wortwörtlichen Sinne die Situation, die bei den Bewohnern 

von Jerusalem bevorstand, nachdem sie MICH als ihren wahren MESSIAS ablehnten 

und nach MEINER Kreuzigung.  

Wie ihr wisst, brachten sie, indem sie MICH ablehnten und MICH kreuzigten, eine 

äußerliche Art von Bestrafung und Vergeltung über sich. Das war eine Form der 

Heimsuchung, die in der Belagerung Jerusalems durch das römische Heer resultierte, 

die für einen langen Zeitraum anhielt und in der völligen Zerstörung von Jerusalem und 

seinem berühmten Tempel endete. Als ein Resultat dieser Belagerung gingen die 

meisten Bewohner unter. Aber einige von ihnen, jene, die MICH und MEINE Prinzipien 

akzeptierten, wurden von MIR versteckt und verschwanden in einem Sinne aus den 

Augen und dem Gewahrsein anderer – als hätten sie überhaupt nicht existiert. Das ist 

es, was diese Worte in ihrem wortwörtlichen Sinne meinten.  

Aber wie ihr wisst, waren MEINE Aussagen auch in einem rein geistigen Sinne gemeint, 

im Zusammenhang mit Ereignissen einer rein spirituellen Natur und mit dem 

zukünftigen Schicksal der Zwischenwelt (WELT DER GEISTER), wo sich die Menschen 

versammelten, ihre eigenen Gesellschaften bildeten, die nicht sehr anders waren als 

das, was sie während ihres Lebens auf Planet NULL hatten. Während des JÜNGSTEN 

GERICHTS, als das menschliche Zeitalter dort endete, wurden jene Menschen, die kurz 

vor dem JÜNGSTEN GERICHT von einer positiven Neigung und Natur waren, plötzlich 

aus ihren Positionen und Zuständen herausgehoben und ließen andere zurück. Sie 

verschwanden einfach aus dieser Welt und wurden woanders hingesetzt (in der ALTEN 

SCHULE, die damals NEU war). Jene, die nach der Entrückung der anderen 

zurückgelassen wurden, wurden mit den Konsequenzen ihrer bösen und negativen 

Taten konfrontiert und in eine der HÖLLEN hineingeworfen. Das ist es, was diese 

Aussage bedeutete. Sie war für diese Zeit und für diese Ereignisse. Ihre gegenwärtige 

Bedeutsamkeit bezieht sich eher auf das, was in einem der vorherigen DIALOGE gesagt 

wurde. Dort wurde gesagt, dass, solltet ihr kurz vor dem vollendeten vollumfänglichen 

Pseudo-Sieg des negativen Zustands auf Planet NULL – die GROßE TRÜBSAL – immer 

noch zu der Zeit auf eurem Planeten sein, ihr von jenen umgangen werdet, die ihr 

Auftreten ausführen und umsetzen werden. Es wird so sein, als würdet ihr nicht 

existieren. Dieser Aussage sollte keine andere Bedeutung zugeschrieben werden.  

Soweit es die Aussage von Paulus betrifft, hat er sich in zweierlei Hinsicht geirrt: Erstens 

ist seine Annahme, dass die Toten bis zu MEINEM ZWEITEN KOMMEN tot sein werden, 

als würden sie schlafen und dann aus ihrem Schlaf aufwachen, vollkommen falsch. 

Paulus, und auch seine zahlreichen Anhänger in der Christenwelt, hat außer Acht 

gelassen, was ICH darüber sagte, „ICH bin die Auferstehung und das Leben. Wer an MICH 

glaubt, der wird leben, ob er gleich stürbe; und wer da lebet und glaubet an MICH, der 

wird nimmermehr sterben.“ Natürlich sprach ICH hier über das spirituelle Leben und 

den spirituellen Tod. Aber gleichzeitig deutete ICH an, dass es so etwas wie wirklichen 
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Tod nicht gibt, so dass jemand, der physisch stirbt, kurz wiederbelebt wird und 

entweder im wahren Leben des positiven Zustands oder das Pseudo-Leben des 

negativen Zustands lebt, das der wirkliche Tod genannt wird.  

Zweitens ist die Annahme von Paulus, dass die Körper von jenen, die zu der Zeit MEINES 

ZWEITEN KOMMENS hier sein werden, eine Art von Transfiguration durchlaufen werden, 

auch falsch. Ein relativer Körper aus relativen Elementen in einem relativen Wesen 

kann nicht transfiguriert werden, weil er sich nach den Gesetzen seiner eigenen Natur 

des Verfalls richten muss. So eine Transfiguration ist nur aus dem Ursprungszustand 

DES ABSOLUTEN möglich, wenn ES SICH mit dem relativen einkleidet und indem ES 

SICH in es hineingießt, SEIN ABSOLUTES den Zustand seines natürlichen Verfalls 

ausstößt – wie es bei MEINEM physischen Körper geschah. Einen Prozess dieser Natur 

zu verstehen ist für euren relativen menschlichen Geist unmöglich. Aber wir könnten 

zu einer anderen Zeit über dieses Thema sprechen, falls notwendig und zulässig. 

Peter: Ich danke DIR sehr für DEINE Erläuterung. Sollen wir für heute Schluss 

machen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, das wäre ratsam. Wir können morgen weitermachen, 

wenn dir danach ist und wenn ein paar andere Dinge nicht deine Aufmerksamkeit 

erfordern werden. In der Zwischenzeit, hab einen sehr angenehmen Nachmittag.  
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NEUNZEHNTER DIALOG 
 

14. Januar 1999 

Peter: Warum habe ich das Gefühl, dass wir unsere Erörterung zu dem Thema des 

Christlichen Konzepts der Entrückung und dazu, was sofort nach dem eigenen Tod 

geschieht, wie aus den Aussagen von Paulus in den zitierten Versen am Ende des 

ACHTZEHNTEN DIALOGS abgeleitet wird, noch nicht beendet haben? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Weil, Peter, in Bezug auf diese Themen weitere 

Erklärungen benötigt werden. Lass uns zuerst den Punkt der Behauptung von Paulus 

und seinen ergebenen Christlichen Anhängern nehmen, dass jeder, der stirbt, bis zu 

MEINEM ZWEITEN KOMMEN tot bleiben wird – als ob sie einschlafen und ICH sie dann 

aufwecke, um auf den wortwörtlichen Wolken in der Höhe zu MIR in MEINER 

Erscheinung zu kommen. Wenn man das axiomatische Faktum berücksichtigt, das 

bedingungslos von Paulus und seinen Anhängern genauso akzeptiert wird, dass ICH die 

einzige Quelle des Lebens bin, dass ICH das Leben an SICH, von SELBST und aus MIR 

SELBST heraus bin, und dass sich jedes Leben aus MIR generiert und dass ohne MEIN 

ABSOLUTES LEBEN, das unaufhörlich in jeden ausgestrahlt wird, das sie am Leben 

erhält, niemand einen Bruchteil einer Sekunde lang überleben könnte, dann sind die 

Schlussfolgerungen von Paulus in dieser Hinsicht völlig unlogisch und sie machen 

keinen Sinn.  

Eines der Hauptprobleme, die Paulus hatte, welches auch sein Niedergang war, war, 

dass er kein Konzept von der Natur der geistigen Entsprechungen, oder worum es bei 

einem wahren geistigen bzw. spirituellen Leben geht, hatte. Aus seinen Aussagen über 

dieses und viele andere Themen ist es offensichtlich, dass er im Widerspruch zu allen 

anderen Aussagen, die er traf, annahm, dass der Geist und die Seele des menschlichen 

Körpers irgendwie von diesem Körper abhängen und nicht andersrum – dass das Leben 

des Körpers vom Geist und seiner Seele abhängt. Wenn also der Körper stirbt, was 

geschieht mit diesem Geist und dieser Seele? Werden sie in eine Art Limbo versetzt, oder 

wohin auch immer, wo sie in einem Scheintod gehalten werden, bis ICH MEIN ZWEITES 

KOMMEN vollstrecke? Das anzunehmen bedeutet, anzunehmen, dass ICH auch tot oder 

scheintot bin. Zu einem Zeitpunkt rührt sich etwas in MIR und ICH wache auf und, aus 

dem Blauen heraus, entscheide ICH MICH dazu, mit MEINEM ZWEITEN KOMMEN 

anzufangen. Wie kommt es, dass auch ICH als tot oder in tiefem Schlummer oder Schlaf 

angesehen werde – wenn die unlogische Behauptung von Paulus korrekt wäre? Weil 

wenn man bekennt, dass ICH das Leben bin, und das Leben von jedem von MIR kommt, 

und dass ICH in diesem Leben bin, dann folgt daraus logisch, dass wann immer jemand 

stirbt, sein/ihr Leben verliert, auch ICH sterbe, weil ICH dieses Leben in ihm/ihr bin. 
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Wäre so etwas möglich, würden natürlich auch das gesamte Sein und die gesamte 

Existenz und das gesamte Pseudo-Sein und die gesamte Pseudo-Existenz und all ihre 

entsprechenden empfindenden Wesenheiten aufhören zu sein und zu existieren.  

Wenn andererseits der Geist und die Seele des toten Individuums bis zu MEINEM 

ZWEITEN KOMMEN in eine Art Scheintot versetzt werden, würde sich das gesamte Leben 

von jedem genauso in einem solchen Zustand befinden aufgrund des Faktors, dass ICH 

das Leben seines/ihres Geistes und seiner/ihrer Seele bin. Aber lasst uns einen Moment 

lang annehmen, dass so was wie das möglich ist. Könnt ihr euch vorstellen, was für 

eine fürchterliche Verschwendung von Lebenskraftenergie es wäre, irgendwo scheintot 

oder im völligen Ruhezustand zu schlafen, eine Lebenskraftenergie, die für nichts 

produktives, sinnvolles oder ertragreiches genutzt wird? Eine solche Situation ist völlig 

unmöglich. MEIN Leben in jedem und allem ist beständig und unaufhörlich im Geist 

und in der Seele von jedem aktiv, dynamisch, progressiv und befindet sich fortwährend 

im Zustand der vollen Wachheit und der produktiven Handlungen. Es ist nur der 

physische Körper von Menschen und einiger anderer Kreaturen, der schläft und/oder 

stirbt, weil er an sich und von selbst kein Leben hat. Also ist die Aussage von Paulus 

und einiger seiner christlichen Anhänger in dieser Hinsicht völlig abwegig. Nachdem ihr 

physischer Körper stirbt, lebt der Geist und die Seele von jedem weiterhin für immer in 

einem aktiven, voll funktionalen Zustand und Modus mit der vollumfänglichen 

Bewahrung ihres ‚Ich bin‘ und dem vollen bewussten Gewahrsein, am Leben zu sein. 

Beruhend auf diesem Faktor ist die zweite Annahme, anzunehmen, dass euer 

physischer Körper am Ende MEINES ZWEITEN KOMMENS in einem Prozess, der 

‚Entrückung‘ genannt wird, transfiguriert werden wird – wenn ihr zu dieser Zeit immer 

noch auf Planet NULL am Leben seid – genauso abwegig. 

Noch einmal, Paulus war in dieser Hinsicht zu wortwörtlich, und ließ den geistigen bzw. 

spirituellen Faktor dieses Prozesses, und was er entspricht, außer Acht. Obwohl er sich 

bewusst war, dass es neben dem physischen, der aus Materie gemacht wird, 

unterschiedliche Arten von Körpern gab, nahm er trotzdem an, dass dieser materieartige 

Körper vollumfänglich in den Prozess der Entrückung einbezogen und gleichzeitig 

lebendig bleiben könnte. Wie ihr aus den Prinzipien eurer Grundlagenphysik wisst, 

kann ein solcher Körper im Weltraum irgendwo da oben in den Wolken in der Luft 

natürlich nicht ohne eine Schutzvorrichtung überleben. Aber Paulus nahm an, dass in 

diesem Körper eine Art transformativer Prozess stattfinden würde, der ihn gegen 

Zersetzung und Verwesung immun macht. Ihm zufolge würde das ein sofortiges 

Auftreten sein.  

Wäre so etwas möglich, dann hätte der Körper, den ICH hatte, und den ICH nach 

MEINER Auferstehung mit MIR mitgenommen habe, auch sofort verändert werden 

können und der Prozess seiner Transfiguration in eine unsterbliche Wesenheit hätte 

nicht fast 20 Jahrhunderte gebraucht. Wie ihr aus diesem Faktor seht, kann gegen kein 

physikalisches Gesetz verstoßen werden. Aufgrund seiner Natur unterliegt der 
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physische Körper den Gesetzen des Raumzeitkontinuums. Das ist der Grund, warum 

MEINE NEUE NATUR sozusagen nicht über Nacht gemacht wurde, sondern es aus eurer 

Konzeptualisierung von Zeit einen langen Zeitraum brauchte, dieses Ziel zu erreichen. 

Im nicht-räumlichen, nicht-zeitlichen Zustand sind die Faktoren von Zeit und Raum 

natürlich völlig irrelevant. Wäre es möglich, dass ein relativer menschlicher physischer 

Körper so eine Transfiguration und Veränderung durchläuft, wie es mit MEINEM 

physischen Körper aus der Position MEINES ABSOLUTEN ZUSTANDS, LAGE und 

PROZESS geschah, hätte es viele Jahrhunderte brauchen müssen, einen solchen 

Prozess abzuschließen, genauso lange wie ICH brauchte, um es zu erreichen. In diesem 

Fall konnte es nicht sofort geschehen, wie Paulus annahm. So etwas ist für einen 

relativen menschlichen Körper, der ein relatives menschliches Wesen kleidet, natürlich 

nicht möglich. Das Wort ‚relativ‘ an sich kennzeichnet die Kurzlebigkeit seiner Lage. 

Deswegen kann der menschliche physische Körper diesem Zweck für seinen Geist und 

seine Seele nicht für immer dienen. Nachdem er seinem Zweck dient, wird er zur Seite 

gelegt – anders gesagt, er stirbt – und der entsprechende Geist und seine Seele nehmen 

eine andere Art äußerlichen Körper an, der auf die Lage und den Zustand ausgerichtet 

ist, in dem sie sich danach aufhalten werden.  

Lasst uns also annehmen, was würde mit eurem Körper geschehen, wenn einige von 

euch, MEINE Vertreter, sich zu der Zeit, wenn sich entweder der negative Zustand in 

einer völligen pseudo-gewinnenden Position befindet oder zu der Zeit der letzten Phase 

MEINES ZWEITEN KOMMENS noch auf Planet NULL befinden? Ihr würdet entweder 

physisch durch sogenannte natürliche Ursachen sterben, oder ihr würdet weiterhin in 

diesem Körper leben, bis eure Mission erfüllt ist; oder ihr würdet in eine besondere 

Situation gebracht werden, während der euer menschlicher physischer Körper 

beiseitegelegt und für euch ein neuer Körper erschaffen werden würde, der mit den 

Notwendigkeiten eurer neuen spirituellen Aufgabe und Mission übereinstimmt. Es ist 

unmöglich, dass euer menschlicher Geist zu dieser bestimmten Zeit die Art von Prozess 

versteht, die es braucht, um diese Erschaffung zu erreichen. Es gibt in dieser Hinsicht 

andere Möglichkeiten, aber sie sind von einer absoluten Natur und unmöglich für euch 

zu verstehen. Einige Aspekte von ihr werden möglich zu verstehen sein, nachdem ihr 

aus eurem menschlichen Leben raus seid. Deswegen kann an diesem Punkt nichts über 

dieses Thema gesagt werden. Daher sollten wir diese Thematik für jetzt schließen.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Erläuterung. Wie DU weißt, wurde gestern Abend 

bei meinem Telefongespräch mit Dan und Olga ein interessanter Punkt aufgeworfen. Er 

bezog sich auf die verlassenen Kinder in Russland und in den russischen 

Waisenhäusern, und auch auf die Bedingungen von Kindern in Afrika, Südamerika und 

in anderen Ländern in Asien, und ihre unvorstellbar schlechte Situation und ihr Leiden. 

Die Frage ist, warum wird ein solches Phänomen bei Kindern zugelassen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Zunächst ist es ein sehr gutes Zeichen, dass ihr Mitleid 

wegen ihres Zustands habt. Einer der Gründe, dass solche fürchterlichen Bedingungen 
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bei Kindern zugelassen werden, ist, in den Menschen Gefühle des Mitgefühls zu 

triggern. Solche Gefühle zu erleben hat eine positive Konnotation. Deswegen wird es bei 

dem letzten Urteil und bei der letzten Einschätzung ihres spirituellen Zustands und 

ihrer spirituellen Struktur durch die Menschen erlösende Qualitäten haben. Die Art, 

wie ihr diese Aussage verstehen müsst, liegt im Faktum der menschlichen Natur selbst. 

Wenn ihr die wahre menschliche Natur genau analysiert, werdet ihr zu der 

unausweichlichen Schlussfolgerung kommen, dass die Menschen, sich selbst 

überlassen, ohne irgendeinen äußerlichen Hinweis oder ein äußerliches Beispiel, nicht 

imstande sind, irgendwelche positiven Emotionen zu erleben. Schließlich befinden sie 

sich in den Äußerlichkeiten der Äußerlichkeiten. Auch wurden sie auf eine solche Weise 

fabriziert, so dass sie nicht in der Lage wären, solche positiven Emotionen an sich, aus 

sich selbst heraus und von selbst zu haben. Aufgrund des Faktums, dass sich die 

Menschen in dieser verfluchten Position befinden, werden, um sie zu befähigen, solche 

positiven Gefühle zu haben, äußerliche Beispiele für sie aufgestellt, die als ein 

triggerndes, oder um ein besseres Wort zu verwenden, herbeiführendes Hilfsmittel für 

solche Emotionen und Gefühle funktionieren. Sonst könnten sie nichts positives 

erleben. In diesem Fall müssten sie auf ewig untergehen. Ein solches Ergebnis des 

menschlichen Schicksals und Loses wäre für MEINE ABSOLUTE GNÄDIGE, 

VERGEBENDE und MITFÜHLENDE NATUR undenkbar. Also wurde mit einigen 

empfindenden Wesenheiten eine Vereinbarung getroffen, auf Planet NULL zu 

inkarnieren, zu dem Zweck, durch solche furchtbaren Erfahrungen zu gehen – 

furchtbar aus eurer typisch menschlichen Perspektive – um die Menschen dazu zu 

befähigen, solche positiven Emotionen zu haben. In der Vergangenheit, vor dem 1. Juli 

1988, kamen solche Freiwilligen sowohl aus dem positiven Zustand als auch aus dem 

negativen Zustand entsprechend. Heutzutage, besonders nach diesem Datum, 

inkarnieren sie nur aus dem negativen Zustand auf Planet NULL. 

Das ist ein wichtiger Aspekt von so einem Zulassen. Es gibt mehrere andere Aspekte, 

die genauso wichtig oder noch wichtiger sind als der erste. Vergiss nicht, dass diese 

Kinder nur aus eurer menschlichen Perspektive Kinder sind. Aus unserer Perspektive 

sind sie keine Kinder. Ihr Geist und ihre Seele sind voll erwachsen, und in einem Körper, 

Gehirn und Nervensystem eines Kindes gefangen. Daher sind sie für die Wahlen, die sie 

in dieser Hinsicht getroffen haben, voll verantwortlich und rechenschaftspflichtig. 

Vergesst auch nicht, welche Art von Eltern und Umgebung sie gewählt haben, auf Planet 

Null in sie hinein zu inkarnieren. In den meisten Fällen sind sie die Kinder von 

Prostituierten, Drogen- und Alkoholsüchtigen, Psychopathen, Geisteskranken, und 

ähnlichen Individuen mit unabsehbaren körperlichen, mentalen, wirtschaftlichen und 

anderen Arten von Problemen, die sehr wenig, wenn überhaupt, Reue, Schuld, 

Rücksicht oder Gefühl für irgendjemanden oder irgendwas haben. Das trifft besonders 

auf Kinder in Russland und einigen anderen Ländern zu. Andererseits leiden 

afrikanische Kinder und Kinder in einigen lateinamerikanischen Ländern nicht so sehr 

an dem Verlassenheitsthema, sondern mehr an Bürgerkriegen, Aufständen, Hunger, 

schwacher Wirtschaft, dürftiger Verwaltung, schwacher körperlicher und seelischer 
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Gesundheit, dürftigen Lieferungen an Konsumgütern und an ähnlichen äußerlichen 

Faktoren.  

An diesem Punkt kann man fragen: Warum versetzen sie sich in einen derart 

furchtbaren Zustand oder warum wollen sie auf Planet NULL zu solchen Eltern 

inkarnieren? Erinnert ihr euch zunächst, was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG über 

das Inkarnieren in das menschliche Leben gesagt wurde? Jeder, der auf Planet NULL 

inkarniert, ohne Ausnahme oder Ausschluss, inkarniert mit Problemen, die in der 

besonderen Zwischenwelt als Vorbereitung auf eine solche Inkarnation erworben 

wurden, und genau gleichzeitig inkarniert jeder in die Probleme, die der Natur des 

menschlichen Lebens inhärent sind. Wieviel Wissen habt ihr also über die Art von 

Problemen, die sie mit sich mitbrachten, und, was am wichtigsten ist, was taten sie und 

wie taten sie es, solche Probleme zu erwerben, um zu verdienen, in einen derart rauen 

und schlechten Zustand und/oder Situation inkarniert zu werden? Wie weiß man, ob 

ihre Wahl, in ein solches Leben inkarniert zu werden, nicht zu dem Zweck der Erlösung 

war, und/oder zu dem Zweck, die Konsequenzen ihrer früheren Handlungen zu tragen, 

durch die ihre entsprechenden Probleme, oder was auch immer, erworben wurden? 

Oder aus irgendwelchen anderen sehr wichtigen spirituellen Gründen, die jenseits eures 

Begreifens und Verstehens wären? Denkt ihr, dass ICH es tolerieren oder zulassen 

würde, dass irgendwas von dieser Natur geschieht, wenn es nicht einem sehr guten 

Zweck dienen würde oder wenn diese Individuen nicht eine Aufgabe übernehmen 

würden, um diesen spezifischen Aspekt der Natur des negativen Zustands und des 

menschlichen Lebens zu illustrieren? Natürlich nicht.  

Wenn ihr also diese und auch viele andere Faktoren berücksichtigt, könnten die 

besagten Kinder nicht so unschuldig sein, wie sie aussehen oder wie ihr denkt, dass sie 

es sind. Ein negativer Aspekt dieser Situation mit Kindern ist, dass sie von einigen 

sogenannten christlichen Wohltätigkeitsorganisationen und anderen ähnlichen 

Organisationen genutzt wird, um euch finanziell an ihrem Bemühen zu beteiligen, diese 

Kinder aus ihrer Notlage zu befreien. Und obwohl einige dieser Organisationen in dieser 

Hinsicht eine gute Arbeit machen, ist es nicht unüblich, dass in einigen Fällen ein 

erheblicher Teil eures Geldes unter dem Deckmantel der Gemeinkosten in ihre eigene 

Tasche wandert. Wie ihr so gut wisst, kann im menschlichen Leben alles dazu genutzt 

werden, sozusagen die eigenen Taschen vollzumachen. Und was ist ein besserer Weg, 

das zu tun, als durch menschliches Elend und Leid und im Namen GOTTES? Wie viele 

Unternehmungen dieser Natur haben die Anführer und andere Mitglieder solcher 

Organisationen bereichert? Sie sind Meister darin, mit euren Schuldgefühlen zu spielen. 

Erinnert euch bitte, Schuld ist eine sehr negative Emotion. Ihr zu erliegen könnte 

bedeuten, dass ihr direkt in die Hände des negativen Zustands spielt. 

Schaut euch nur die zahlreichen Werbungen in Bezug auf das Leid und Elend von 

Kindern in eurer Welt an, die sie auf den Bildschirm werfen! Sie zeigen euch gezielt die 

kranksten Kinder, um euch dazu zu bringen, euch schuldig, beschämt und betroffen zu 
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machen, dass ihr so ein angenehmes und bequemes Leben führt – relativ zu ihren 

schlechten Bedingungen. Sie zwingen euch fast dazu, eure Scheckbücher 

aufzuschlagen und ihnen einen Scheck für eine erhebliche Menge Geld auszustellen. 

Auf diese Weise beruhigt ihr eure eigenen Schuldgefühle und andere unangenehme 

Emotionen im Zusammenhang mit dieser Situation mit Kindern. Ist euch jemals in den 

Sinn gekommen, dass ihr, indem ihr das tut, jemanden oder etwas von Erfahrungen 

abhalten könntet, die von dem besagten Kind aus äußerst wichtigen Gründen erlebt 

werden müssen, und dass das ein gewähltes Schicksal war, um etwas zu illustrieren, 

aus dem jeder in der letztlichen Folge solcher Wahlen Vorteile ziehen kann? Erinnert 

ihr euch an den Rat, der euch in UPDATE 15 in FOLGESÄTZE… gegeben wurde, dass 

ihr lernen müsst, hinter die Kulissen zu sehen, weil die Wahrheit für alles, was im 

menschlichen Leben geschieht, hinter ihnen liegt und nicht vor ihnen? Wenn ihr für 

einen Moment hinter die Kulissen schauen könntet, würdet ihr die schönsten Lektionen 

in Bezug auf die Gründe für diese Arten von Erlebnissen mit Kindern lernen, und auch 

für jeden und alles andere, und auch in Bezug auf die Folge all dieser Ereignisse und 

wie sie in MEINEN GROßEN PLAN zur ERLÖSUNG aller aus den Fängen des negativen 

Zustands passen und um zu verhindern, dass solche Dinge jemals wieder geschehen 

werden.  

Nun, diese Situation mit leidenden Kindern und allen anderen ähnlichen schlechten 

Situationen, die sich beständig auf eurem Planeten ereignen, führen viele Menschen 

dazu, zu erklären, dass es MICH entweder nicht mehr kümmert oder dass ICH ein 

grausamer, strafender und rücksichtsloser GOTT bin, oder dass ICH überhaupt nicht 

existiere. Einige von ihnen werden bei dieser Art von Ungerechtigkeit – aus ihrer Sicht 

– so frustriert, dass sie gegen die Wirkungslosigkeit, Unfähigkeit und/oder 

Nichtbereitschaft von verschiedenen sozialen und politischen Systemen rebellieren, und 

sie werden zu Anstiftern und/oder Unterstützern von verschiedenen Revolutionen, 

Tumulten, Terrorismus und ähnlichen Handlungen, was sehr oft zum Sturz von 

bestehenden Regierungssystemen führt. Danach etablieren sie ihre eigene Marke der 

sozialen Gerechtigkeit und politischen Systeme, die nicht besser sind, wenn nicht viel 

schlimmer als das, was sie stürzten.  

Also setzt sich das Problem weiter fort, ungeachtet ihres Bemühens, es zu verhindern 

oder zu beseitigen. Der Grund, warum es sich fortsetzt, ist, weil sie nicht in der Lage 

sind, die Gründe hinter den Kulissen zu sehen, warum zugelassen wird, dass so ein 

Leiden und Elend im menschlichen Leben geschieht und sich auf ewig fortsetzt. Sie sind 

sich der unzähligen Wahlen nicht bewusst, die getroffen werden müssen, um die 

Nützlichkeit, für die der negative Zustand überhaupt erst zur Reifung kommen durfte, 

auszuschöpfen – mit all seinen Misshandlungen, Verdrehungen, Leiden und 

abscheulichen Schlechtigkeiten. Die furchtbare Lage von Kindern auf eurem Planeten 

ist in dieser Hinsicht ein Beitragsfaktor. Und egal, wie schwierig es für euch ist, ihr Leid 

und Elend zu sehen, oder sich dessen bewusst zu sein, dient es trotzdem letztlich 

seinem positiven Zweck und es geschieht aus Vereinbarung im Vorfeld und aus ihrem 
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eigenen freien Willen und Wahl. Wenn man sich auf der anderen Seite die gesamte 

Situation in Bezug auf das Leiden von Kindern auf eine objektive Art und Weise und 

aus der typisch menschlichen Perspektive anschaut, warum vermehren sich die 

Menschen so sehr? Wer zwingt sie dazu, so viele Kinder zu haben, wenn sie nicht in der 

Lage sind, sich um sie zu kümmern und für ihre Erziehung verantwortlich zu sein? Das 

trifft besonders auf die Länder zu, in denen Nahrungsmittel knapp sind, wo Hunger und 

alle Arten von Epidemien eine Frage des täglichen Lebens sind, wo sanitäre und andere 

auf die Umgebung bezogene Bedingungen dürftig sind, wo die grundlegende körperliche 

Gesundheit sehr schlecht ist und Überbevölkerung überhandnimmt. Es gibt keine 

Entschuldigung dafür, unter diesen Arten von schlechten Bedingungen Kinder zu 

haben. Es gibt alle Arten von Verhütungsmaßnahmen, die zur Verfügung stehen, um 

eine solche Notwendigkeit zu vermeiden. Dieser Faktor berücksichtigt natürlich nicht 

den spirituellen Grund und die spirituelle Notwendigkeit, dass das passiert. Also sollte 

niemand darüber traurig sein, weswegen und wie lange diese Situation auf Planet NULL 

weiterhin so sein wird.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Erläuterung. Auch wenn es äußerst schwierig und 

schmerzhaft ist, die Notlage von Kindern auf diesem Planeten zu akzeptieren und sich 

ihres Leidens bewusst zu sein, ergibt zumindest einiges davon, oder dieser Teil von ihm, 

der uns zugänglich ist, für mich persönlich perfekten Sinn, mit DEINER Erläuterung. 

Ich habe eine andere Frage, die etwas außerhalb des Kontexts des derzeit erörterten 

Dialogs steht. Sie wurde von Michael M. aus Massachusetts gestellt. Nachdem er einen 

unserer DIALOGE gelesen hat, der die Thematik des Gebets für andere behandelte, 

möchte er gerne wissen, ob dieselben Regeln für die Bräuche gelten, die ein paar religiös 

gesinnte Menschen (besonders Katholiken) haben, indem sie ihre Älteren bitten, wenn 

sie sie zuerst treffen und wenn sie dann mit ‚la bendicion‘ (Gottes Segen) auf 

Wiedersehen sagen und wenn sie mit ‚Dios te bendiga‘ oder ‚Gott segne dich‘ antworten. 

Wie angemessen ist das im Lichte dieses DIALOGS? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Obwohl auf dem ersten Blick, aus einer typisch 

objektiven und menschlichen Perspektive, in einer solchen Bitte kein Schaden liegt, liegt 

aus der spirituellen Perspektive kein wirklicher Wert in ihrer Reaktion, und auch darin, 

jemandem zu sagen ‚Gott segne dich‘, wenn er/sie niest. Das sind leere Gewohnheiten, 

bedeutungslose menschliche Traditionen und Bräuche, die viele Jahrhunderte lang 

perpetuiert wurden. Sie sind von den Äußerlichkeiten zu den Äußerlichkeiten. 

Deswegen können sie sich in den eigenen Innerlichkeiten, wo es zählt, nicht festsetzen. 

Kindern sollte beigebracht werden, selbst um MEINE Segnungen zu bitten. ICH brauche 

keine Mittler, um in der Lage zu sein, ihnen und euch allen MEINE Segnungen 

bereitzustellen. ICH bin in den Innerlichkeiten von jedem präsent und aus ihnen auch 

in allem anderen, aus dem sie bestehen. Aus dieser Präsenz hat jeder eine direkte 

Kommunikationslinie mit MIR. Durch diese Linie ist jeder willkommen, um MEINEN 

Segen zu bitten. Aber sollte irgendjemand es wählen, es durch Mediation bzw. 

Fürsprache zu tun, entweder durch einen Älteren oder durch den Klerus, verschließt 
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das Faktum, dass es aus den Äußerlichkeiten gefragt wird, die Türen zu seinen/ihren 

Innerlichkeiten und hält ihn/sie davon ab, eine richtige Reaktion zu triggern. Der Faktor 

der Fürsprache verstößt gegen das grundlegende Gesetz der SCHÖPFUNG – dass alles 

von innen nach außen verläuft. Man kann nicht das Innen von jemand anderes sein. In 

der Position zum anderen befindet man sich immer außen (außerhalb) von ihm/ihr. Wie 

kann man aus dieser Position etwas nützliches in Gang setzen? Also, beim Beantworten 

von Michael M.s Frage, ja, was euch in dem DIALOG zu Gebet übermittelt wurde, gilt 

vollumfänglich für den Punkt, den er aufwarf. Also sollten solche Dinge vermieden 

werden, um die Fähigkeit und Bereitschaft dieser Person, für sein/ihr eigenes Leben 

verantwortlich zu werden und um MEINE Segnungen zu erhalten, nicht zu 

beeinträchtigen.  

Peter: Ich danke DIR sehr für DEINE Antwort. Ist das alles für heute? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja. Es ist MIR eine Freude, zu antworten. Hab einen sehr 

angenehmen Nachmittag, Peter. 
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ZWANZIGSTER DIALOG 
 

16. Januar 1999 

Peter: Bevor ich mit einigen Bedenken fortfahre, die ich nach dem Brief, den ich gestern 

erhielt, habe, möchte ich DICH fragen, gibt es irgendwas, dass DU in Bezug auf die 

Themen des NEUNZEHNTEN DIALOGS oder irgendwas anderes gerne klarstellen 

möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, und ja, ICH möchte gerne ein paar 

zusätzliche Aufklärungen zu dem Thema der Kindheit und des Erwachsenseins geben, 

wie es auf Planet NULL und auch im positiven Zustand gedacht wird. In diesem DIALOG 

wurde angedeutet, dass sie aus der Perspektive der Wahrnehmung des positiven 

Zustands, relativ gesprochen, keine Kinder sind, sondern Erwachsene. Wie ihr diese 

Aussage verstehen müsst, ist wie folgt: In dem Moment, wenn der entsprechende Geist 

und seine Seele in den gewählten Fötus im Mutterleib hineingehen, schränken sie sich 

durch diesen Faktor selbst auf seine Entwicklungsphasen ein, indem sie alle bewussten 

Erinnerungen ihrer vorherigen Erfahrungen und ihres vorherigen Wissens 

unterdrücken. Und nicht nur das, sondern sie fügen sich den Anforderungen der 

Pseudo-Gesetze der menschlichen Natur, die von ihnen fordern, völlig von der 

physischen Entwicklung des Gehirns, des Nervensystems und des physischen Körpers 

des Kindes im Allgemeinen abhängig zu sein. Anders gesagt, der physische Körper, das 

Gehirn und das Nervensystem sind die einzigen Instrumente, durch die und anhand 

derer der entsprechende Geist und seine Seele sich auf Planet NULL manifestieren 

könnten und können. Deswegen sind ihre Ausdrucksweisen völlig von den Eindrücken 

abhängig, die von dem sich entwickelnden Gehirn des Kindes aus den Äußerlichkeiten 

erworben wurden. Die äußerlichen Ereignisse, die den kindlichen Wahrnehmungs-, 

Ausdrucks- und Eindrucksfähigkeiten seines/ihres Gehirns beständig von außen 

auferlegt werden, dienen als ein Mittel des Triggerns für den Geist und seine Seele, um 

allmählich und schrittweise durchzukommen und sich im Leben des Kindes zu 

manifestieren. Also sind in diesem Sinne der Geist und seine Seele nicht in der Lage, zu 

ihrem vollstmöglichen Ausmaß zu funktionieren, während sich das Gehirn und das 

Nervensystem des Kindes im Prozess der Entwicklung befinden. Sie sind auf den Prozess 

des Wachstums und der Reifung des Gehirns, des Nervensystems und anderer 

Körperorgane ausgerichtet und von ihm abhängig. 

Der andere Aspekt dieses Punktes ist die Thematik des Alters und des Alterns. Wie du 

weißt, Peter, gibt es im positiven Zustand kein Alter oder Altern. In der Tat gibt es kein 

Alter oder Altern per se irgendwo oder irgendwann. Der Faktor des Alters und Alterns 

ist typisch für das menschliche Leben, und nur für das menschliche Leben, während 

des Aufenthalts von Menschen auf Planet NULL. Er bezieht sich nur auf den 
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menschlichen Körper, auf seine Organe, sein Gehirn und sein Nervensystem. Für diese 

Anordnung gibt es zwei Gründe. Erstens, sie ist das Resultat MEINER GNADE und 

MEINES MITGEFÜHLS, um das Leid, die Einschränkungen, Beschränkungen und das 

Elend einzugrenzen, in dem das menschliche Leben eingebettet ist. Das war durch 

Vereinbarung im Vorfeld, bevor die Genehmigung erteilt wurde, dass der negative 

Zustand aktiviert wird. Zweitens, die volle Natur des negativen Zustands wird in 

Schritten aufgedeckt, die viele, viele Jahrtausende andauern. Ein Individuum kann 

seine Natur nur auf eine begrenzte Weise manifestieren, begrenzt auf seinen/ihren 

gewählten Aspekt für diese Manifestation. Aufgrund der starken Relativität, der starken 

Einschränkungen und Beschränkungen des menschlichen Körpers kann es nur so viel 

wie vereinbart wurde aufnehmen, und nicht mehr. Wie der Prozess der gewählten 

Aspekte des negativen Zustands – oder andere Aspekte für die Vertreter des positiven 

Zustands – manifestiert wird und sich fortsetzt, ist seine Auswirkung auf den 

physischen Körper verheerend. Als ein Resultat altert der Körper und nutzt sich ab. 

Anders gesagt, er altert und daraufhin erliegt er diesem Prozess oder er stirbt. Aber der 

Geist und seine Seele sind diesem Prozess gegenüber immun und sie erfahren kein Alter 

oder Altern. Das ist der Grund, warum gesagt wurde, dass Kinder nur aus der 

Perspektive eures menschlichen Lebens Kinder sind, aber nicht aus der Perspektive des 

positiven Zustands oder irgendeines anderen Zustands.  

Aber der Geist und die Seele des entsprechenden Kindes beeinflussen die Entwicklung 

des Gehirns, des Nervensystems und des physischen Körpers im Allgemeinen, um sie 

mit der gewählten und vereinbarten Aufgabe in Einklang zu bringen. Also ist es nicht 

genau oder gänzlich wahr, dass nur äußerliche Ereignisse und Erziehung die 

entscheidenden Faktoren sind, wie sich das Verhalten und die Haltung eines Kindes 

entwickeln und während seiner/ihrer Reifung und im Erwachsenensein manifestiert 

werden wird. Die Wahrheit der Sache ist, dass der Geist und die Seele des Kindes, vom 

allerersten Moment der Empfängnis, solche Eltern, Umgebungen und alle anderen auf 

Erfahrung beruhenden Faktoren wählen, die zu der Entwicklung des Kindes beitragen, 

die mit dem gewählten Schicksal voll übereinstimmen. Anders gesagt, der Geist und die 

Seele des entsprechenden Kindes versetzen dieses Kind in verschiedene Zustände, 

Situationen und Erfahrungen, was zu der Schaffung eines Lebensstils führt, der es 

ermöglichen würde, dass all ihre Wahlen zur Reifung kommen – entweder in einem 

positiven oder einem negativen Sinne entsprechend. Das ist einer der Hauptgründe, 

warum ICH in unserem vorangegangenen DIALOG sagte, dass Kinder nicht so 

unschuldig sind wie sie zu sein scheinen, oder wie ihr denkt, dass sie es sind.  

Die Gründe für das Leiden von Kindern auf eurem Planeten gelten in demselben 

Ausmaß und auf dieselbe Art und Weise für die sogenannten obdachlosen und 

geisteskranken Menschen. Das Bedürfnis, ihnen Hilfe und Fürsorge bereitzustellen, 

wenn euch eure Intuition sagt, dass ihr das tun sollt, entstammt der Angelegenheit des 

Mitgefühls, die zuvor erwähnt wurde. Deswegen ist es angemessen, ihnen zu helfen, 

welche Mittel euch auch zur Verfügung stehen. Aber seid sehr vorsichtig in Fällen wie 
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diesem, und untersucht sehr gründlich euer Verlangen und euer Bedürfnis, ihnen zu 

helfen, so dass sie nicht aus euren eigenen Schuldgefühlen oder aus einer anderen 

versteckten Motivation stammen. Vergesst auch nicht, dass ihnen zu helfen sie 

manchmal davon abhalten kann, ihre eigene Mission zu erfüllen, oder dass eure Hilfe 

von ihnen aus unangemessenen Gründen genutzt wird (zum Beispiel Alkohol, 

Zigaretten oder ähnliche negative Güter zu kaufen). An diesem Punkt kannst du 

fortfahren, deine eigenen Bedenken zu formulieren, Peter.  

Peter: Wie DU weißt, erhielt ich gestern einen Brief von einem Leser unserer DIALOGE. 

Um die Vertraulichkeit des Verfassers zu wahren, werde ich den Namen dieser Person 

nicht erwähnen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Natürlich, Peter. Es ist angemessen, das zu tun. 

Peter: Obwohl der besagte Brief wichtige Themen anspricht, die angesprochen werden 

müssen, und aufrichtige Dankbarkeit in ihm zum Ausdruck gebracht wird, dass die 

DIALOGE erhalten wurden, kritisiert er gleichzeitig die englische Grammatik und das 

angebliche Übersehen des Editoren, keine richtigen, oder falsche Korrekturen 

vorzunehmen, scharf.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie du weißt, Peter, ist einer der vielen Zwecke, zu dem 

diese DIALOGE aufgeschrieben und an ausgewählte Andere weitergegeben werden, um 

in ihnen ein Verlangen zu triggern, Fragen einer multiversalen Bedeutsamkeit zu 

stellen. Wann immer solche Fragen gestellt werden, ist der Faktor der Rechtzeitigkeit 

involviert. Das bedeutet, dass das Multiversum bereit ist, Antworten auf solche Fragen 

zu erhalten oder dass sie zu dieser bestimmten Zeit beantwortet werden müssen. Wie 

zuvor erwähnt wurde, ist es deine Aufgabe von MIR, solche Antworten in der Form dieser 

DIALOGE zur Verfügung zu stellen.  

Nun, um auf die Themen zu sprechen zu kommen, die in dem besagten Brief 

aufgeworfen werden. Zunächst ist das Wort ‚scharf‘ ein wenig zu scharf, Peter. Auch 

wenn es sich so für dich anhört, ist es von seinem Autor nicht so gemeint. Der Autor 

dieses Briefes ist sehr dankbar und wertschätzend, dass er sie bekommen hat. Vergiss 

nicht deinen eigenen Minderwertigkeitskomplex, den du hast, soweit es die englische 

Sprache betrifft. Deine Muttersprache ist nicht englisch. Daher löst jede Kritik in Bezug 

auf dein englisches Schreiben oder Sprechen Verstimmung, Scham und Verlegenheit in 

dir aus. Du hast Angst, dass die Leser deiner Bücher, und dieser DIALOGE, aufgrund 

der zahlreichen Verstöße gegen die Regeln der englischen Grammatik ihren Inhalt 

ablehnen werden. Aber warum denkst du war es notwendig, jemanden wie dich, dessen 

Muttersprache nicht englisch ist, auszuwählen, um MEINE NEUE OFFENBARUNG zu 

übertragen? In MEINER Einführung in DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS 

CHRISTUS wurde auf einige dieser Gründe hingewiesen: Es war, um aus den 

gezwungenen und beherrschten Grammatikregeln einer Sprache auszubrechen, um die 
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spirituellen Vorstellungen richtig zu vermitteln und zum Ausdruck zu bringen, die sonst 

von diesen Regeln behindert worden wäre. Erinnert euch bitte, was sehr deutlich in 

UPDATE 15 der FOLGESÄTZE… erwähnt wurde: Dass im positiven Zustand DIE NEUE 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS nicht in geschriebener Form vorliegt, 

sondern als eine wunderschöne Vorstellung in Erscheinung tritt, die ständig erneuert, 

regeneriert und aktualisiert wird. Auf eurem Planeten, und auch in anderen Bereichen, 

muss sie derzeit in der geschriebenen Form vorgelegt werden, in der Form eines Buches. 

Euch und einigen anderen sind keine anderen Mittel verfügbar.  

Einer der Gründe für diese Situation mit deinem Englisch, Peter, ist, die 

Aufmerksamkeit der künftigen Leser genau auf die Vorstellungen und Prinzipien zu 

lenken, die in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten sind und zum Ausdruck 

gebracht werden. In einem Sinne ist das ein Test der Motivation und Intention, mit der 

dieses Lesen angegangen wird. Wenn man darin stecken bleibt, die grammatikalischen 

Formen davon zu analysieren, wie sie geschrieben ist, oder wie viele oder wie wenig 

Semikolons oder Kommas, oder typographische Fehler, oder was sie auch enthält, 

anstatt sich auf ihre wunderschönen Vorstellungen zu konzentrieren, wie sie es im 

positiven Zustand tun; und wenn man deswegen die darin enthaltenen Vorstellungen 

und Prinzipien mit Abscheu ablehnt, ist es gut möglich und denkbar, dass die Intention 

und die Motivation des entsprechenden Lesers, mit der er/sie sein/ihr Lesen anging, 

nicht richtig sind.  

Erinnerst du dich auf der anderen Seite, was geschah, nachdem du fertig warst, DIE 

NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS zu schreiben? Mehrere Leute 

haben sie editiert. Sie wurde mehrmals editiert. Damals warst du erstaunt, zu sehen, 

dass die Editoren, jeder ein Experte in der englischen Grammatik, ganz andere 

Vorstellungen hatten, wie Worte, Sätze oder die Punktsetzung zum Ausdruck gebracht 

werden sollten. Sehr oft würde zu deiner Überraschung ein Editor die Korrekturen 

umkehren, die von anderen Editoren gemacht wurden. Alles in allem gab es zwischen 

ihnen keinen konsequenten Konsens. Also warst du von der Komplexität und dem 

wilden Dschungel der Deutungen der englischen Sprache, die sie dir anboten, fast 

angewidert. Dasselbe geschieht beim Editieren dieser DIALOGE. Deswegen hast du 

korrekt gefühlt, dass es eine viel bessere Idee wäre, die Dinge so zu belassen, wie du sie 

ursprünglich geschrieben hast, auch wenn sie sich nicht genau an die Regeln der 

englischen Grammatik halten, und die Korrekturen nur auf offensichtliche 

typographische Fehler zu beschränken, und vielleicht auf die Wortabfolge, wann immer 

sich ein Satz zu sehr nicht-englisch klingt, wenn man das so sagen kann. Nun, wir 

sprechen hier in einem allgemeinen Sinne. Das bedeutet nicht, dass sich der Verfasser 

des Briefes in dieser Situation befindet. Es bedeutet nur, dass der Schreiber unnötig zu 

viel in die Formalität der Ausdrücke in diesen DIALOGEN setzt. Bis jetzt haben sich keine 

anderen Leser darüber beschwert. Genau im Gegenteil: Die Mehrheit von ihnen sind 

begeistert, dass endlich so etwas wie die DIALOGE für sie verfügbar geworden ist. 

Nochmal, die Frage liegt im Timing.  
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Andererseits, Peter, lass es nicht aus, den Inhalt deines Telefongesprächs gestern früh 

vor der Ankunft des oben erwähnten Briefes zu erwähnen. Du hast mit deiner 

Mitarbeiterin, Helferin, Unterstützerin und einem der Individuen gesprochen, die 

unserer Sache am ergebensten ist, Lyudmila Savelieva in Moskau, Russland. Was hat 

sie zu dir gesagt? Zunächst brachte sie ihre tiefe Dankbarkeit, Wertschätzung und 

Würdigung zum Ausdruck, diese DIALOGE zu erhalten und wie hilfreich und erhebend 

ihr Inhalt für sie war. Wie du weißt, ist sie eine Expertin in der englischen Grammatik, 

doch sie hat kein Wort darüber erwähnt, wie viele Kommas, Semikolons, oder 

typographische Fehler sie enthielten. Sie hat sich richtig auf ihre Vorstellungen 

konzentriert und was sie beinhalten. Aber was am wichtigsten ist, sie sagte dir etwas, 

was sehr wichtig ist. Während deines Niederschreibens unserer ersten DIALOGE (1-8), 

ohne dass sie irgendein Wissen von dir über die Art von Fragen hatte, die du gestellt 

hast oder welche Arten von Antworten du von MIR bekommen hast, hat Lyudmila MIR, 

in ihrem eigenen Zustand des Innenseins, dieselbe Art von Fragen gestellt. Nachdem sie 

unsere DIALOGE gelesen hat, wurde sie sich des einschlägigen Faktums bewusst, dass 

die Antworten auf sie, die sie direkt von MIR erhielt, denen, die du in unseren DIALOGEN 

aufgeschrieben hast, Wort für Wort glichen, Peter. Das ist eine wunderschöne 

Bestätigung für den Wahrheitsgehalt des Inhalts unserer DIALOGE. Ich habe diese 

Erfahrung spezifisch zu deinem eigenen Vorteil bereitgestellt, Peter; zu deiner eigenen 

Bestätigung. Dein Hauptproblem in dieser Hinsicht sind deine gelegentlichen heftigen 

Zweifel. Sehr oft hast du Angst, dass das, was du bekommst, nicht von MIR kommt.  

Peter: Ja, das habe ich. Und doch sind diese Zweifel manchmal folternd. Ich möchte 

nicht in der Position sein, irgendjemanden fehlzuleiten, indem ich ihnen sage oder 

behaupte, dass Dinge von DIR kommen, während sie aus der Vorstellung meines 

eigenen törichten Herzens und Geistes kommen. Ich möchte mich nicht in der Position 

wiederfinden, ein falscher Prophet zu sein, wie mich einige religiösen Gruppen bereits 

genannt haben.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: ICH verstehe; und es ist vernünftig, beständig mit MIR 

zusammen den gesamten Inhalt des geschriebenen Materials zu prüfen. Aber werde 

gleichzeitig nicht zu einer Zielscheibe für den negativen Zustand, indem du zu viel daran 

zweifelst, wer du bist und was deine Mission und Aufgabe von MIR in dieser Hinsicht 

ist. Indem du so viel zweifelst, ist der negative Zustand in der Lage, dich an deiner 

produktiven Arbeit in MEINEN Diensten zu hindern, manchmal für Tage, Wochen und 

gar Monate. Gib den Kräften des negativen Zustands so ein Vergnügen nicht. 

Peter: Ich werde mein Bestes tun. DU hast oben erwähnt, dass die geschriebene Form 

oder die Buchform von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS 

zusätzlich zu den Menschen auf Planet NULL woanders gebraucht wird. So etwas wie 

das wurde auch in UPDATE 15 erwähnt. Ist es möglich, eine Erklärung zu dieser 

Aussage zu erhalten? 
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter. Es gibt parallele Welten und physikalische 

Dimensionen, die sich der Lage des menschlichen Lebens annähern, sowohl im 

positiven als auch im negativen Sinne entsprechend. Erinnerst du dich aus MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG an die Anspielung auf den Prozess der Pseudo-Schöpfer, den 

negativen Zustand zu aktivieren? Dort wurde erwähnt, dass sie in diesem Prozess mit 

der Fabrikation verschiedener empfindender und nicht-empfindender Lebensformen 

experimentierten, die für ihre eigenen wissenschaftlichen Zwecke entweder zu positiv 

oder zu negativ waren, bis ihr Bemühen in der Fabrikation von Menschen kulminierte. 

Diese empfindenden Lebensformen, mit ihren nicht-empfindenden Gegenstücken, 

konnten nicht zerstört werden. Sie wurden in verschiedene Bereiche des Universums 

gesetzt, im Falle der zu positiven; und in das Pseudo-Universum oder die ZONE DES 

AUSSATZES, im Fall der zu negativen. Sie bevölkerten die verschiedenen Planeten und 

Sonnensysteme ihrer entsprechenden Galaxien oder Pseudo-Galaxien, und schwärmten 

zu ihnen aus. Weil diese empfindenden Wesen aus verschiedenen äußerlichen Mitteln 

und aus genetischem Material fabriziert wurden, die die Notwendigkeit für äußerlichen 

Input betonten, ist die Notwendigkeit für das geschriebene Material offensichtlich.  

Aber es gibt einen anderen spirituellen, und auch wissenschaftlichen, Faktor, der diese 

Anordnung erforderlich machte. Bei jedem wissenschaftlichen Design werden mehrere 

parallele Gruppen in ein Experiment hineingesetzt, die dieselben Regeln haben würden, 

Wissen zu erwerben, aber mit anderen Bedingungen. Dieser Aufbau wird zum Vergleich 

benötigt. In der einen Gruppe, die positive, die verschiedene Planeten im richtigen 

Universum bevölkerte, wird das geschriebene Material vorgelegt, um zu bestimmen, zu 

welchem Ausmaß seine Mitglieder im Vergleich zu Menschen in der Lage sind, das zu 

verstehen und anzuwenden, was in dem geschriebenen Material enthalten ist, ohne 

irgendwelche Verzerrungen oder ohne Missverständnis. In der anderen Gruppe, die 

negative, die verschiedene Planeten im Pseudo-Universum bevölkerte, um zu 

bestimmen, wie weit ihre Mitglieder im Vergleich zu Menschen gehen können, das, was 

in dem geschriebenen Material enthalten ist, völlig zu verzerren, zu verfälschen, zu 

verdrehen und auszuschlachten. Dieser Aufbau gibt den Pseudo-Schöpfern und 

anderen eine klare Antwort auf ihre Frage zu dem Punkt, den Wahrheitsgehalt von 

jedem Wissen, das anhand eines derart ungewöhnlichen äußerlichen Mittels erworben 

wurde, objektiv zu verifizieren.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Erläuterung. Und jetzt würde ich gerne ein paar 

Punkte ansprechen, die in dem Brief enthalten sind, den ich gestern erhielt. Erstens, 

wie reagierst DU darauf, dass dieser Brief DICH nicht als DEN HERRN JESUS CHRISTUS 

anspricht, sondern als DHJC? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, das verstößt gegen die wichtigen geistigen 

Entsprechungen, denen die volle Aussprache MEINES NAMENS, oder von jedem MEINER 

NAMEN in dieser Anordnung – DER HERR JESUS CHRISTUS – entspricht. DHJC 

entspricht gar nichts. Es hat keine Bedeutung und keinen Sinn. Solche Abkürzungen 
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sollten niemals verwendet werden, besonders soweit es MEINEN NAMEN betrifft, und 

auch andere spirituelle Konzepte oder Namen betrifft. DHJC ist nicht imstande, den 

wichtigsten Weg zu triggern, um eine effektive Kommunikation mit MIR aufzubauen. 

Würde es in dem geschriebenen Material angewandt werden, nimmt es sogar die 

wichtige spirituelle Bedeutung weg, die MEINEN NAMEN durchdringt. Es löscht die 

Bedeutsamkeit und die Auswirkung MEINES NAMENS für denjenigen aus, der es 

niederschreibt und auch für denjenigen, der es liest. 

Peter: Verstanden. Ich habe mich niemals mit irgendeiner Art Abkürzung wohlgefühlt. 

Wie DU weißt, brauchte ich mehrere Jahre, um mich daran zu erinnern, was sie meinem 

beruflichen Job bedeuten. Ich denke, das war einer der Gründe für meine 

Unbeholfenheit in dieser Hinsicht. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Definitiv, Peter. Dieses Beispiel bestätigt nur, dass deine 

Position und deine Erfahrungen immer eine wichtige spirituelle Bedeutung hatten, die 

auf die eine oder andere Weise damit verbunden war, dass du der Übermittler MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG bist.  

Peter: Ein anderes Thema, das in diesem Brief aufgeworfen wurde, ist das Thema 

Weihnachten und wie es auf diesem Planeten gefeiert wird. Der Verfasser des erwähnten 

Briefes stellt die Gültigkeit dieses Datums infrage, soweit es DEINE physische Geburt 

betrifft. Der Brief spiegelt auch die Abscheu des Verfassers der heidnischen Konnotation 

dieses Datums und all der Rituale gegenüber wider, die mit seinem Feiern verbunden 

sind. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Der Grund, warum dieses Datum in einem unserer 

DIALOGE erwähnt wurde, ist, die negative Konnotation zu widerrufen, die die 

gegenwärtige Form des Feierns annimmt. Es ist wahrhaft widerlich zu sehen, in was es 

von den Kräften des negativen Zustands verwandelt wurde. Wie du siehst, ist von ihnen 

eine umfassende Kraftanstrengung unternommen worden, um die wahre Bedeutung 

von Weihnachten so weit wie möglich zu beseitigen. Und in dieser Hinsicht ist es ihnen 

gelungen. Es hat sich in ein kommerzialisiertes, bedeutungsloses, geldausgebendes, 

geschenkekaufendes Geschäft entwickelt, um eure Wirtschaft am Laufen zu halten und 

um Kinder und einige Erwachsene glücklich zu machen. Also hat Weihnachten seine 

wahre spirituelle Bedeutsamkeit verloren. Vergiss nicht das Faktum, dass wegen einer 

derart groben Entwertung der Bedeutung von Weihnachten diese Zeit des Jahres auch 

für viele Menschen zu einem verheerendsten Problem geworden ist, die nicht in der Lage 

sind, das zu erfüllen, von dem sie denken, dass es ihre Verpflichtung ist – aus welchen 

Gründen auch immer. Das ist ein Grund, warum ihr während der Feiertage eine der 

höchsten Suizidraten habt. 

Daneben, dazu zu dienen, diese negative Konnotation von Weihnachten zu widerrufen, 

reflektiert unsere Erwähnung den Punkt der Aktualität. Eine sehr wichtige geistige 
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Entsprechung existiert darin, warum dieses bestimmte Datum gewählt wurde, um 

MEINE Geburt und die Annahme MEINER NEUEN NATUR zu feiern. Es ist egal, ob ICH 

am 25. Dezember oder am 7. Januar oder an einem anderen Tag geboren wurde. Was 

zählt, ist, dass ICH überhaupt in das menschliche Leben hineingeboren wurde und dass 

ICH MEINE NEUE NATUR annahm. Beim Projizieren dieses Faktors in das menschliche 

Leben war es notwendig, eine Zeit zu wählen, die der entsprechenden Nachbarschaft zu 

der spirituellen Situation am nächsten wäre, die es zu der Zeit MEINER GEBURT und 

MEINER NEUEN NATUR gegeben hat. Bedenkt diesen Faktor: Ende Dezember und 

Anfang Januar sind in der Nördlichen Hemisphäre, wo ICH es wählte, geboren zu 

werden, die dunkelsten, kältesten, tödlichsten Monate. Das Tageslicht ist am kürzesten. 

Die Nächte sind die längsten. Die Natur ist unfruchtbar, fast tot. Welcher Art von 

Zustand entspricht das geistig gesprochen? Der Verheerung und dem Fehlen an 

jeglichem richtigen geistigen bzw. spirituellen Leben. Das war die Situation auf Planet 

NULL zu der Zeit MEINER Geburt. Eigentlich führte sie neben vielen anderen Dingen zu 

MEINER Geburt auf eurem Planeten. Eine ähnliche Situation gab es zu der Zeit, als ICH 

die Annahme MEINER NEUEN NATUR abschloss. Damals stellte der negative Zustand 

sein Bemühen ein, Planet NULL zu übernehmen. Der Prozess seiner Verdichtung setzte 

ein. Alle Energien wandelten sich davon, seine Vorherrschaft auf diesem Planeten und 

anderswo zu etablieren, zu seiner Verdichtung in einem letzten Versuch und einer 

letzten Kraftanstrengung, den positiven Zustand zu zerstören.  

Das ist der Grund, warum das Ende vom Dezember und der Anfang vom Januar 

wichtige geistige Bedeutsamkeit bezogen auf MICH PERSÖNLICH haben und spezifisch 

zusätzlich dazu, sie jeden Tag zu feiern, erinnert werden sollten – wie der Autor dieses 

Briefes andeutet und suggeriert. Lasst den Verfasser dieses Briefes diesen Faktor 

berücksichtigen und nicht die geistigen Entsprechungen dieser bestimmten Daten 

außer Acht lassen. 

Peter: Der andere Punkt, den der Verfasser dieses Briefes aufwirft, ist über die Aussage, 

dass ‚WIRKLICHE ABSOLUTE WAHRHEIT in einem absoluten Sinne wahr sein muss‘. Der 

Verfasser denkt, das ist ein Zirkelschluss.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Der Verfasser vergisst den paradoxen Rückschluss, der 

bei Logik und bei dem Denkprozess verwendet wird, wann immer es notwendig ist, einen 

bestimmten Punkt zu beweisen. Es ist ein philosophisches Konstrukt. In diesem Fall 

wird diese Aussage getroffen, um die Pseudo-Logik der Pseudo-Schöpfer zu widerrufen, 

die behauptet, dass es keine ABSOLUTE WAHRHEIT gibt. Aus ihrer Sicht, und aus der 

Sicht ihrer wissenschaftlichen Untergebenen auf Planet NULL und anderswo, gibt es 

nur relative Wahrheit. Das Paradox dieser falschen Annahme ist wie folgt: Wenn es 

keine absolute Wahrheit gibt, sondern nur relative Wahrheit, dann ist die absolute 

Wahrheit, dass es keine absolute Wahrheit gibt. Daher ist alles relativ. Um diese 

Falschheit zu widerrufen, muss man sagen, dass die WIRKLICHE ABSOLUTE WAHRHEIT 
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in einem absoluten Sinne wahr sein muss, weil ihre sogenannte absolute Wahrheit 

falsch ist. Sonst müsste man zugeben, dass es zwei ABSOLUTE WAHRHEITEN gibt. Eine 

solche Existenz würde sich gegenseitig ausschließen.  

Peter: Der Verfasser des Briefes denkt, dass DU stereotypisierst, wenn DU sagst, dass 

‚die Medien dafür bekannt sind, notorisch verzerrt, inkorrekt oder gar falsch zu sein‘.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Die Fakten müssen so gesagt werden, wie sie sind, weil 

sie Fakten sind. Das ist keine Sache, zu verurteilen oder zu verdammen, sondern eine 

Reflektion der Situation, die auf eurem Planeten besteht. Eure Medien spielen eine 

signifikanteste Rolle dabei, sich für die Unwahrheiten des negativen Zustands 

einzusetzen. Ja, es ist ihre Rolle und Mission, das zu tun, aber dieses Faktum muss 

gesagt werden, damit ihr nicht in ihre Falle tappt. Bei einigen von euch gibt es eine 

Tendenz, alles als bare Münze zu akzeptieren, was sie euch vermitteln. In diesem Fall 

würdet ihr Verzerrungen und/oder Falschheiten in euer Leben akzeptieren. Als eine 

Konsequenz würdet ihr zu einer Zielscheibe für den negativen Zustand werden. 

Aussagen wie diese sind als eine Präventivmaßnahme gemeint.  

Peter: Ein anderes Thema, das in diesem Brief aufgeworfen wurde, ist das Thema der 

Sexualität. Der Autor ist besorgt, dass DU das Erleben von wahrem Geschlechtsverkehr 

auf den Prozess einschränkst, dass ein Penis in einer Vagina ist, und der spirituelle 

Aspekt von jedem anderen Modus sexuellen Einlassens ausgeschlossen wird. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Der Verfasser dieses Briefes hat die geistige 

Entsprechung von diesem, und auch von vielen anderen Themen außer Acht gelassen. 

Wie zuvor erwähnt wurde, und das ist eine Erinnerung, ein Penis in einer Vagina – in! 

– entspricht dem Zustand der Innerlichkeiten oder des Innenseins. Jedes richtige 

Wissen wird immer aus dem Zustand des Innen erworben. Weil Sexualität in einem 

allgemeinen Sinne eines der wichtigsten Instrumente ist, um so ein Wissen zu erwerben, 

reflektiert der Zustand von einem Penis in einer Vagina diesen wichtigen Faktor. Nun, 

das bedeutet nicht, dass alle anderen Modi sexuellen Einlassens, die zwischen zwei 

einwilligenden Erwachsenen geschehen, nicht wertvoll oder nicht spirituelle erhebend 

sind – wenn mit positiver und guter Absicht an sie herangegangen wird. Aber alle 

anderen Modi solchen Einlassens haben eine andere Bedeutsamkeit und Bedeutung.  

Die übermittelte Aussage über Geschlechtsverkehr hat nur bedeutet, dass zum Beispiel 

Oralsex, oder irgendeine andere Art sexuellen Einlassens, aus der spirituellen 

Perspektive nicht als wahrer Geschlechtsverkehr angesehen werden kann, der in der 

Lage wäre, dieselbe Bedeutung zu triggern oder zu derselben Quelle von Erfahrung oder 

Wissen zu werden wie Geschlechtsverkehr mithilfe eines Penis, der in einer Vagina ist. 

Das Schlüsselwort hier ist ‚in‘. Man ist durch keinen anderen Modus sexuellen 

Einlassens drinnen oder innen. Diese anderen Modi haben eine ganz andere 

Konnotation und Bedeutung und sie triggern völlig andere geistige Entsprechungen. 
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Impotente Männer, Frauen, die nicht zum Orgasmus fähig sind, Männer, die nicht 

ejakulieren können, künstliche Implantate und ähnliche Faktoren spiegeln ernsthafte 

geistig-spirituelle, seelisch-mentale, psychologische und körperliche Probleme wider. 

Aus dem einen oder anderen spirituellen Grund wurde in Fällen wie diesem die Wahl 

getroffen, ihnen nicht das Vergnügen zu erlauben, solche Erfahrungen als ein Mittel zu 

haben, für das Lernen von allen das zu illustrieren und zu demonstrieren, was 

geschieht, wenn jemand sich in die Position versetzt, solche Erfahrungen nicht zu 

haben. Das ist eine Illustration eines anderen Aspektes der Natur des negativen 

Zustands und des menschlichen Lebens.  

Aber im Falle der Vertreter des positiven Zustands könnten gewisse Ausnahmen zu 

dieser Regel gelten. In ihren Fällen ist die Frage, was es ist, das sie in ihre sexuellen 

Praktiken hineinprojizieren – was sie auch sind oder sein mögen. Auch zu welchem 

Ausmaß sie mir erlauben, an ihrem sexuellen Verhältnis teilzuhaben, durch welche 

Modi oder Wege und, natürlich, zu welchem Zweck auch immer. Das ist eine 

maßgebliche Unterscheidung. Also wäre es keine gute Idee, diese Art von 

Verallgemeinerung in dieser Hinsicht auf die Vertreter des positiven Zustands 

anzuwenden. Eure persönlichen und individualisierten sexuellen Praktiken sollten 

zwischen MIR und den beiden von euch sein, die daran beteiligt sind. Fragt immer 

MICH, auf welchem Weg auch immer, der euch verfügbar ist, besonders durch eure 

individuelle Intuition, was in dieser Hinsicht das Beste für euch wäre. Auf diese Weise 

kann nichts schief gehen.  

Peter: Ich danke DIR sehr für DEINE Erläuterung zu all diesen Themen. Gibt es 

irgendwas anderes, was heute gefragt werden sollte? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen. Nein, Peter, wir sollten es für heute 

belassen. ICH wünsche dir einen sehr angenehmen Nachmittag.  

  

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 1



184 
 

EINUNDZWANZIGSTER DIALOG 
 

17. Januar 1999 

Peter: Heute habe ich keine spezifischen Fragen. Rosemarie hat eine allgemeine Frage 

in Bezug auf Haustiere und Tiere und Dr. Ardyth Norem hat eine Frage in Bezug auf 

Energieschübe im Allgemeinen und ihre Auswirkung auf die menschlichen Körper / 

Geister und auf die Vertreter des positiven Zustands. Ich glaube, Dr. Norems Frage 

wurde zu einem gewissen Ausmaß im SECHZEHNTEN DIALOG beantwortet. Aber bevor 

DU diese Fragen beantwortest, möchtest DU zu irgendetwas anderem etwas sagen oder 

mehr Erklärung zu irgendwelchen Themen abgeben, die wir bis jetzt erörtert haben? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, denkst du nicht, dass wir zuerst ein paar 

andere Bedenken ansprechen sollten, die von dem Autor des Briefes aufgeworfen 

wurden, dessen Inhalt wir gestern erörtert haben? 

Peter: Lass mich sie in diesem Fall ausformulieren. Der Autor dieses Briefes erwähnt 

etwas über das Manuskript des Autors Kosmisches Meer oder Heiliges Meer. Aus dem 

Brief ist offensichtlich, dass angenommen wird, dass ich dieses Manuskript gelesen 

habe oder mit ihm vertraut bin. Um DIR die Wahrheit zu sagen, ich habe nicht die 

leiseste Ahnung, über was der Autor in diesem Brief spricht. Es ist das erste Mal, dass 

ich darüber gehört habe. Das einzige Manuskript, dass ich gelesen habe, war das erste, 

das der Autor vor mehreren Jahren schrieb und das über einen texanischen Priester 

sprach und wie er unter dem Einfluss DEINER NEUEN OFFENBARUNG zum positiven 

Zustand konvertierte. Aber um zu den anderen Themen zurückzukommen, die in 

diesem Brief aufgeworfen wurden. Die erste Frage bezieht sich auf den möglichen 

Geschlechtsverkehr mit einer negativen Wesenheit, die einen in einem Traum oder einer 

Vision oder in einem ähnlichen Aufbau sexuell angreift. Könnte er zu einem erfreulichen 

Erlebnis werden, der diese negative Wesenheit dazu führen könnte, zum positiven 

Zustand zu konvertieren? Das Thema bezieht sich auf die Begriffe, die in der 

Dämonologie verwendet werden – ‚Incubus und Succubus‘. Incubus verweist auf einen 

bösen Geist, der angeblich zu schlafenden Frauen niedersteigt und Geschlechtsverkehr 

mit ihnen hat. Auf der anderen Seite ist Succubus angeblich ein Dämon in weiblicher 

Form, von dem gesagt wird, dass er Geschlechtsverkehr mit schlafenden Männern hat.  

Das zweite Thema bezieht sich auf den Begriff ‚gewöhnliche Menschen‘. Der Autor dieses 

Briefes weiß nicht, in welcher Konnotation er verwendet wird. Der Autor nimmt an, dass 

das Wort ‚gewöhnlich‘ die Anmutungen von Vorurteil mit sich trägt. Das dritte Thema 

oder die dritte Frage bezieht sich auf das Mariendogma. Der Autor fragt, was das 

Mariendogma ist. Und schließlich, da wir jemanden ‚hellseherisch‘ nennen, wie nennst 

DU sie? Ich hoffe, ich habe alle Themen abgedeckt, die in diesem Brief aufgeworfen 

wurden. Also gehört DIR das Wort, wenn ich das so sagen darf.  
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Das darfst du, Peter, das darfst du gewiss. Gut, lass uns 

mit dem sexuellen Thema anfangen und dann zu anderen Bedenken übergehen. 

Danach werden wir über die Fragen von Rosemarie und Ardyth sprechen. 

Wie du weißt, Peter, sind sexuelle Themen eines der sensibelsten, am meisten falsch 

verstandenen, falsch gedachten, falsch gedeuteten, falsch informierten und 

unangemessen praktizierten Themen in der menschlichen Geschichte und in der 

Geschichte der ZONE DES AUSSATZES. Um deine Redewendung zu verwenden: Es ist 

eine geladene Waffe, eine Ladung voller Zündstoff, die zu jeder Sekunde bereit ist zu 

explodieren. Egal, wie gut man das Thema der Sexualität erläutert oder deutet, es wird 

niemals jeden zufriedenstellen. Es wird sozusagen immer in vielen böses Blut 

aufrühren, sozusagen, Wut und viele andere negative Emotionen – sollte deine Deutung 

und deine angebotene Erläuterung zu Sexualität ihrem eigenen Verständnis 

widersprechen, das unter dem Einfluss welchen Glaubenssystems auch immer, dem sie 

anhängen oder an das sie glauben, akzeptiert wird.  

Es ist fast sinnlos, dieses Thema zu erörtern, weil dasselbe, das eine Person 

zufriedenstellen kann, jemand anderen abtörnen kann. Und so ein Abtörnen kann sogar 

bis zu dem Punkt geschehen, dass so eine entsprechende Person die Gänze MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG ablehnt – wie es in der Vergangenheit bei mehreren 

Gelegenheiten der Fall war. Aber lass uns zum Punkt kommen. Existieren solche bösen 

Geister oder Dämonen wie Incubus und Succubus wirklich als unabhängige 

Wesenheiten, die sich auf die sexuelle Verführung von Männern und Frauen 

spezialisiert haben, während sie schlafen? Ist so etwas möglich? Und wenn ihr irgendwie 

wahrnehmt, dass so ein sexueller Angriff in euren Träumen stattfindet, solltet ihr dieser 

Erfahrung erliegen, und sie zu einer erfreulichen machen, die dieser Wesenheit dabei 

helfen könnte, zum positiven Zustand zu konvertieren? Es gibt keine derartigen 

spezifischen Wesenheiten per se als Incubus und Succubus.  

Aber vergiss eine wichtige Sache nicht. Die Sexualität ist eines der am meisten 

geschätzten und genutzten Instrumente in den Händen der Kräfte des negativen 

Zustands, um die Menschen und jeden anderen in ihrer Einflusssphäre, und ihre 

richtige Konzeptualisierung und Praxis von Sexualität und das richtige Verständnis von 

Spiritualität und von allem, das mit Leben im Allgemeinen und im Besonderen zu tun 

hat, zu beeinflussen, zu verführen, zu korrumpieren, irrezuführen, zu verwirren, zu 

verdrehen, zu blockieren und zu zerstören. Deswegen gibt es ein Kontingent an bösen 

Geistern und/oder Dämonen, das sich auf sexuelle Angelegenheiten spezialisiert hat, 

um den Menschen und anderen die Akzeptanz des Lebens und der Natur des negativen 

Zustands aufzuerlegen. Dieses Kontingent kann Incubus und Succubus genannt 

werden – wenn ihr wollt. 

Die Frage ist natürlich, was man tun sollte, wenn ein Mitglied dieses Kontingents in 

deinen Träumen zu dir kommt und versucht, sexuell übergriffig zu werden – wie es mit 

dem Autor dieses Briefes geschah. Die Vorgehensweise, die der Autor beschreibt, ist 
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eine gute. Du berufst dich sofort auf MICH und gießt MEINE und deine Liebe, Mitgefühl, 

Gnade und Vergebung aus und fragst gleichzeitig diese Wesenheit nach dem Zweck und 

dem Grund, zu dem sie zu dir gekommen ist. Ist es zu einem negativen Zweck, wie oben 

beschrieben? Ist es eine Falle, dich unter dem Vorwand großer Lust, Geschlechtsverkehr 

zu haben, in den negativen Zustand zu bekommen? Oder wird es genutzt, um dieser 

Wesenheit eine Möglichkeit zu geben, zum positiven Zustand zu konvertieren? Vergesst 

nicht, dass einige Mitglieder dieses Kontingents unter dem allgemeinen Ruf nach 

Konvertierung, die von MEINEN Außenposten in den HÖLLEN bereitgestellt wird, zum 

positiven Zustand konvertieren wollen. Ihr müsst verstehen, dass, weil diese Mitglieder 

nur durch Sexualität funktionieren – es ist ihr einziges Instrument – sie keinen anderen 

Weg kennen, um zu diesem Zweck zu euch zu kommen, außer durch auferlegenden 

Geschlechtsverkehr auf euch während eurer lebhaften Träumen, während ihr schlaft. 

Also wäre es eure Pflicht und Verantwortung, zu bestimmen, welcher Faktor während 

eines solchen Ereignisses greift.  

Aber wenn ein solches Zugehen zu dem Zweck ist, euch zu zerstören und eure Dienste 

für MICH und für MEINEN positiven Zustand im Allgemeinen zu behindern, ist es in 

dieser Hinsicht eure Pflicht, diese Wesenheit in MEINEM NAMEN loszuwerden. Aber 

bevor ihr das tut, solltet ihr dieser Wesenheit die Rechte und Privilegien lesen, die sie 

von MIR hat und ihr die Option anbieten, zum positiven Zustand zu konvertieren. Wenn 

die Wesenheit einverstanden ist, zu konvertieren, wird sie dann zu der angemessenen 

Region geschickt, wo sich um sie gekümmert wird. Falls sie es nicht ist, dann schickt 

ihr sie dorthin zurück, wo sie herkam. Erinnert euch, keine Wesenheit, egal, wie 

mächtig sie zu sein scheint, hat irgendeinen Griff über euch oder kann euch irgendwas 

auferlegen, es sei denn, ihr erlaubt ihr durch eure falsche Einstellung, durch euer 

unangemessenes Verhalten, negatives Verlangen oder durch einen anderen Faktor, der 

aus euren egoistischen Bedürfnissen stammt, das sie das tut. Nur solche negativen 

Charakteristika sind in der Lage, dem Einfluss des negativen Zustands die Türen zu 

öffnen, durch die solche bösen Wesenheiten in euch eintreten können, und euch alle 

Arten von Problemen verursachen oder euch sexuell angreifen könnten.  

Also wird euch geraten, immer euren Geisteszustand und eure Sehnsüchte, euer 

Verhalten, eure Einstellung oder was auch immer zu untersuchen, um die Gründe zu 

bestimmen, solche Erfahrungen potenziell oder wirklich zu haben. Wenn wir schon über 

Sexualität sprechen, lasst uns eine Frage aufgreifen, die nicht von dem Autor dieses 

Briefes gestellt wurde. Sein Autor fragte über Menschen, die aus welchen Gründen 

und/oder Problemen auch immer keine Möglichkeit haben, in der offensichtlichen Art 

und Weise – Penis in einer Vagina – Geschlechtsverkehr zu haben. Aber was ist mit den 

Menschen, die es niemals jemals wählen, irgendwelche sexuellen Erfahrungen zu 

haben? Nehmt zum Beispiel Priester, Mönche und Nonnen in den katholischen und in 

anderen Religionen, denen es durch die Dogmen ihrer entsprechenden Religionen 

verboten ist, Sex zu haben. Oder Leute, die spezifisch und bewusst eine Art feierliches 

Versprechen oder Schwur abgegeben haben, für den Rest ihres menschlichen Lebens 
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sexuelle Erfahrungen zu vermeiden. Diese Menschen haben sich aus ihrem eigenen 

freien Willen und Wahl bewusst freiwillig dafür gemeldet, in eine derart einschränkende 

Art von Leben einzutreten. Sie haben ihre eigenen privaten und persönlichen Gründe, 

warum sie so eine solche Wahl trafen. Manchmal wird eine solche Wahl aus – aus ihrer 

Sicht – positiven und guten Gründen getroffen, um der Welt und dem 

Menschengeschlecht zu helfen, ihre ganzen Leben in Meditationen und Gebeten zu 

verbringen. Hinsichtlich der zuvor beschriebenen Nützlichkeit solcher Gebete sind sie 

sinnlos und nutzlos, und führen nirgendwo hin. Was für eine Verschwendung von 

positiver und produktiver Energie, die für viel bessere Dinge verwendet werden könnte! 

Andere treten in einen solchen Zustand ein, weil sie glauben, dass Sex ein sündhafter, 

schmutziger, dreckiger, ungöttlicher und widerlicher Akt ist, der nur zur Fortpflanzung 

und nur innerhalb der ehelichen Bindungen toleriert wird. Und weil aus ihrer Sicht ein 

Leben ohne Sex viel bereitwilliger nach dem physischen Tod in den Segen des HIMMELS 

führt, denken sie, dass sie, indem sie in einen derart sexlosen Lebensstil hineingehen, 

berechtigt sind, ein Ticket zu bekommen, das sie in eine viel höhere Position in der 

spirituellen Organisation setzen wird als jeden anderen. Das ist spirituelle Arroganz, 

natürlich. 

Also, was denkt ihr, wird mit Menschen wie diesen bei der Ankunft in der spirituellen 

Welt geschehen? Wie ihr wisst, erwarten sie aufgrund ihres Opfers in dieser Hinsicht, 

mit einer sehr ungewöhnlichen und erhabenen Position im HIMMEL belohnt zu werden. 

Zu ihrer größten Überraschung finden sie sich in einer sehr seltsamen Position wieder. 

Indem sie ein sexloses Leben wählten, während sie auf Planet NULL waren, stießen sie 

aus ihrem Geist und ihrer Seele jede Toleranz für alles aus, was auch nur entfernt mit 

Sexualität zu tun hat. Wenn sie also die himmlische Atmosphäre erfahren, finden sie 

sie absolut unerträglich und erstickend, aus dem einfachen Grund, weil die himmlische 

Atmosphäre mit rein positiver sexueller Energie aufgeladen ist. Durch ihre 

übernommene Einstellung und Lebensstil wird so eine Atmosphäre giftig für sie. 

Was macht man also mit Menschen wie diesen? Wie du weißt, Peter, war Swedenborg 

der erste, der diese Situation bei solchen Menschen bemerkte. In seiner Zeit wurde für 

diese Priester, Mönche und Nonnen, und für ähnliche Menschen, die in diesen Zustand 

eintraten – weil sie in der Reinheit ihres Herzens an die Wahrhaftigkeit der 

Glaubenslehren ihrer entsprechenden Religion oder Kirchen glaubten; und die in dieser 

Hinsicht keine andere versteckte Agenda oder versteckte Motivation hatten – eine 

besondere Region erschaffen, die vom positiven und negativen Zustand entsprechend 

separiert wurde, und in dieser Region wurde eine besondere Atmosphäre herbeigeführt, 

in der sie ohne irgendwelche Schwierigkeiten atmen konnten. Andere, mit versteckten 

Agendas und negativer versteckter Motivation und Intention, als sie erfuhren, dass der 

HIMMEL mit rein sexueller Energie aufgeladen ist, wurden so wütend und rasend, dass 

sie GOTT verfluchten und wählten, in eine der HÖLLEN zu gehen, wo sich ähnlich 

gesinnte Kreaturen aufhielten. 
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Natürlich sind, wie du weißt, Peter, seit der Zeit von Swedenborg in der spirituellen Welt 

viele Veränderungen aufgetreten. Die besagte Region wurde abgeschafft. Stattdessen 

wurde eine besondere Abteilung in der NEUEN SCHULE geschaffen, die sich auf die 

Angelegenheiten dieser Arten von Menschen spezialisiert, die mit positiver und guter 

Absicht, und aus keinen anderen versteckten Gründen, in ein sexloses Leben 

hineingingen. Du hast absolut keine Ahnung, Peter, die Art von Bemühen, die 

unüberwindlichen Schwierigkeiten, die komplexen und langen Prozeduren, das 

spirituelle genetische Umstrukturieren und ähnliche Mittel, die in ihrem Fall genutzt 

werden müssen, um ihren verfluchten Zustand umzukehren. Andere, die es verweigern, 

in die NEUE SCHULE zu gehen, wählen es, in eine der HÖLLEN zu gehen, wo sie 

schrittweise und langsam in einen Anschein eines sexuellen Lebens eingeführt werden, 

wenn auch eines negativen. In gewisser Hinsicht ist es besser, sich auf welchem Modus 

und durch welches Mittel auch immer sexuell einzulassen, solange es niemanden 

verletzt, als aus der eigenen Wahl und dem eigenen Verlangen ein völlig sexloses Leben 

zu haben. 

Um diesen Punkt abzuschließen, lasst MICH euch sagen oder euch daran erinnern, dass 

es nichts gibt, was individualisierter und personalisierter ist, als Sexualität und wie sie 

in eurem eigenen privaten und intimen Leben praktiziert wird. In eurem Fall, als MEINE 

Vertreter, trifft das sogar noch mehr zu. Daher ist es letztlich zwischen MIR und euch. 

Euch wird also empfohlen, auf MICH persönlich zuzukommen und MICH zu fragen, wie 

das Sexualleben in eurem eigenen privaten Leben praktiziert, erlebt und manifestiert 

werden sollte. In dieser Hinsicht können keine allgemeinen Regeln gegeben werden, die 

auf eine pauschale Art und Weise für alle gelten würden. Deswegen würde ICH es 

vorziehen, wenn die Fragen über Sexualität nicht mehr in einem allgemeinen Sinne 

gestellt werden, sondern während eurer eigenen privaten und intimen Kommunikation 

mit MIR oder durch eure eigene Intuition, oder irgendeinen anderen Modus, der euch 

zur Verfügung steht, direkt an MICH gerichtet werden, in dem Fall, ihr habt kein Gefühl 

oder keine Wahrnehmung für eine solche Kommunikation.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Erläuterung. Ich hoffe, dass der Autor dieses 

Briefes, und auch jeder, der das liest, das tun wird. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das hoffe ICH auch. Aber zähle nicht darauf. Es ist, als 

würde man in ein Wespennest stechen, wie ihr es sagt; oder als würde man die Büchse 

der Pandora öffnen. Und jetzt lasst uns zu den anderen Bedenken übergehen, die in 

diesem Brief aufgeworfen wurden.  

Der Begriff ‚gewöhnliche Leute‘ wird nicht in demselben Sinn verwendet, wie der Autor 

dieses Briefes ihn wahrnimmt. Das Wort ‚Vorurteil‘ in Anwendung auf MICH zu 

verwenden heißt, den Charakter MEINER ABSOLUTEN NATUR falsch auszulegen, die 

keine negativen menschlichen Arten von Emotionen oder Einstellungen enthält. Der 

Autor projiziert das typisch menschliche Verständnis dieses Begriffes auf MICH. 
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Gewöhnliche Leute sind jene auf Planet NULL und anderswo in der ZONE DES 

AUSSATZES, die an tieferen spirituellen Themen und Lebensfragen sehr wenig Interesse 

haben, und ihrem alltäglichen Geschäft und ihren Alltagsaktivitäten nachgehen, ohne 

irgendwelche verursachenden Faktoren für irgendwas, was in ihrem Alltagsleben vor 

sich geht, zu berücksichtigen. Es kommt einfach nicht in ihren Geist. Sie beschäftigen 

sich mit solchen Fragen oder Themen nicht. Sie umgehen einfach ihr Gewahrsein. Und 

wenn sie in ihrer Kirche, oder an einem anderen Ort, etwas wie dem zuhören, tritt das, 

was sie in dieser Hinsicht hören, in das eine Ohr ein und geht aus dem anderen wieder 

hinaus, ohne irgendein Interesse oder Verlangen zu triggern, weiter darüber 

nachzudenken. Wenn ihr euch umschaut, werdet ihr finden, dass die Mehrheit der 

Menschen das gemeinsam hat. Daher gewöhnliche Leute. Sie werden von jenen 

unterschieden, die sich außerhalb dieser Gemeinsamkeit befinden. Wie zum Beispiel 

MEINE Vertreter und andere, die an solchen Themen interessiert sind.  

Der Begriff ‚Mariendogma‘ wurde in der Katholischen Kirche geprägt. Es ist ein pseudo-

spirituelles Konzept, das erfordert, dass Maria auf einen gleichen Sockel, wenn nicht 

höher, mit MIR, ihrem angeblichen SOHN, gestellt wird. Das bedeutet, dass auch Maria 

als ein Heiland, ein Erlöser und Vermittler für das Menschengeschlecht, zusammen mit 

MIR, zu MEINEM GOTT-VATER angesehen werden soll. Das ist ein Gräuel der 

Katholischen Kirche. Von den Menschen wird der Begriff ‚übersinnlich‘ verwendet. In 

der Konzeptualisierung des positiven Zustands hat dieser Begriff keinen Wert, weil er 

annimmt, etwas durch die eigene Intuition zu sehen oder zu fühlen, oder Einsicht in 

das eigene Universalbewusstsein zu haben, das von der Präsenz von jemandem oder 

etwas anderem getriggert wird, und in den meisten Fällen unter dem Einfluss des 

negativen Zustands. Deswegen hat dieser Begriff eine negative Konnotation. Deswegen 

kann er im positiven Zustand nicht verwendet werden. Stattdessen werden sie 

Menschen genannt, die für die Inputs aus den Emotionen, Sehnsüchten, Wünschen, 

Erwartungen und Projektionen anderer oder ihrer Besitztümer und Objekte sensibel 

sind, und die versuchen, die vergangenen, die gegenwärtigen und die zukünftigen 

Ereignisse im Zusammenhang mit einer bestimmten Person, die so einen sensiblen 

Menschen aufsucht, aus ihnen abzuleiten. Das Bedürfnis, über diese Ereignisse zu 

wissen, stammt auch aus dem negativen Zustand.  

Peter: Ich denke, wir haben das Reagieren auf die Punkte, die in diesem Brief 

aufgeworfen wurden, ausgeschöpft. Was für ein Brief! 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter. Aber vergiss nicht, und das wiederhole ICH, 

dass es eine der wichtigen Funktionen dieser DIALOGE ist, in ihren Lesern das Bedürfnis 

zu triggern, Fragen zu stellen, die multiversale Bedeutsamkeit haben könnten. Der 

Grund dafür kann im Faktor der Aktualität, der zuvor erwähnt wurde, gefunden werden, 

und im Faktum, dass jedes Wissen über alles, das aus der ABSOLUTEN QUELLE – MIR 

– rührt, nur in bestimmten gut-definierten Schritten an euch vermittelt werden kann. 

Vergiss auch nicht den Faktor der Position von jedem entsprechenden Individuum. Aus 
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ihrer Position werden Fragen gestellt, die einzig und allein aus ihrer Position und aus 

der Position dieses Bereichs des Multiversums – ihrer spirituellen Heimbasis – aus der 

sie auf Planet NULL inkarnierten, gestellt werden können. Dieser Faktor ist sehr wichtig 

und muss berücksichtigt werden – wenn ihr euch wundert, warum es so viele Fragen 

gibt.  

Peter: Ja, ich sehe DEINEN Punkt deutlich. Sollen wir jetzt damit fortfahren, die Fragen 

zu beantworten, die von Rosemarie und Ardyth gestellt wurden? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, wir können damit fortfahren. Lass uns kurz 

das Thema Haustiere und domestizierte Tiere nehmen und die Gefühle der Liebe und 

des Mitgefühls, die sie in den Menschen hervorrufen. Die Themen des Mitgefühls und 

der Liebe können auf eine ähnliche Weise auf Haustiere angewandt werden wie bei 

verlassenen Kindern. Das ist eine positive Funktion solcher Haustiere. Aber dazu gehört 

mehr als das. Wie ihr wisst, sind die meisten Haustiere, obwohl nicht alle, so wie zum 

Beispiel Katzen und Hunde negative geistige Entsprechungen. Sie repräsentieren das 

Faktum, dass, damit der negative Zustand existiert und blüht, ihn jemand lieben und 

sich um ihn kümmern muss. Sonst hätte der negative Zustand niemals zu seiner 

schlechten Reifung kommen können. Also repräsentieren die Menschen, die ihre 

Haustiere lieben und sich um sie kümmern, diesen Faktor. Wie ihr an diesem Faktum 

seht, ist es eine Mischung von einer positiven und einer negativen Konnotation, die für 

die menschliche Natur so typisch ist. Das Problem dabei, Haustiere zu haben, liegt nicht 

darin, sie zu haben, sondern in den unvernünftigen und schädigenden Anhaftungen, 

die sie mit ihren Haustieren schaffen, sogar bis zu dem Punkt, dass sie sie zu den 

einzigen Erben ihres Nachlasses machen. In diesem Sinne werden die Haustiere zu 

Götzen und regieren ihre Lebenskraft, auf die sie die Bedeutung ihres Lebens 

übertragen. In diesem Fall dreht sich euer gesamtes Leben um eure Haustiere, als wäre 

nichts anderes im Leben wichtiger als das. Sobald ihr an diesem Punkt ankommt, fallt 

ihr in die Fänge des negativen Zustands. Aufgrund dieser Gefahr müsst ihr sehr 

vorsichtig sein, zu welchem Zweck, Grund, oder warum ihr in eurem Zuhause Haustiere 

haltet. Nochmal, fragt wie immer MICH, ob es eine gute Idee wäre, in eurem bestimmten 

Fall Haustiere zu haben. Auch bei Fragen wie dieser ist es eine Angelegenheit der 

Personalisierung und Individualisierung ohne irgendwelche Allgemeinheiten.  

Und zuletzt die Antwort auf die Ardyths Frage: Wie ihr wisst, repräsentiert die Natur 

des derzeitigen Wandels, neben vielen anderen bedeutsamen Dingen, eine signifikante 

Verteilung von Energie, die letztlich in die Verdichtung des negativen Zustands führt, 

besonders auf Planet NULL. Für die Vertreter MEINES positiven Zustands, die auf Planet 

NULL situiert sind, könnte sich das wie ein Aufbrauchen ihrer persönlichen positiven 

Energie anfühlen, bei der sie einverstanden waren, sie zu diesem Zweck zu teilen oder 

an den negativen Zustand freizusetzen – aber letztlich an den positiven Zustand, weil je 

verdichteter der negative Zustand wird, desto näher kommt er zu seinem Ende und zu 

seiner Beseitigung. Einige sensiblen Individuen unter MEINEN Vertretern, besonders 
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jene, die es wählten, durch ihre körperlichen und/oder Geistesfunktionen verschiedene 

Vorkommnisse widerzuspiegeln, fühlen, dass dieser Prozess ihre körperlichen, seelisch-

mentalen und Geistesfunktionen schwächt. Das Resultat dieses Zustands ist ihr 

vorübergehender Zustand der körperlichen und seelischen Müdigkeit – in einigen Fällen 

sogar Verzweiflung. Um zu unterbinden, dass das zu lange anhält, würde ihnen geraten 

werden, sich auf MEINE Präsenz in ihnen zu konzentrieren und ihre verlorenen Energien 

aus der ABSOLUTEN ENERGIE, die unaufhörlich aus MIR ausstrahlt, wieder aufzufüllen. 

Alles was sie tun müssen ist darum bitten. Es steht stets zur Verfügung. Die 

Problematik hier ist wieder dieselbe wie im SECHZEHNTEN DIALOG angedeutet wurde. 

wenn ihr zu viel oder zu lange mit dem negativen Zustand beschäftigt seid, steigert er 

seinen negativen Einfluss auf euch und ihr fühlt seine Präsenz in einem viel höheren 

Maß als es andernfalls der Fall wäre. Um so ein Potenzial zu vermeiden, konzentriert 

euch stattdessen auf MICH und auf die positiven Aspekte eurer Mission, die ihr von MIR 

habt. 

Peter: Ich danke DIR sehr, dass du uns diese Erläuterungen und Erklärungen gibst. 

Gibt es heute noch etwas anderes? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie immer, gern geschehen, Peter. Und nein, das sollte 

für heute alles sein. Hab einen schönen Nachmittag.  
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Peter: Bevor ich mit meinen eigenen Fragen anfange – nicht, dass ich für heute welche 

habe – möchte ich DICH fragen, ob DU an diesem Morgen irgendwelche Kommentare, 

Erklärungen oder überhaupt irgendetwas abgeben möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, das würde ICH gerne. Es gibt mehrere Themen, 

die weitere Erklärung und Erläuterung benötigen. Das Thema ist, wieder einmal, 

Aktualität. Es müssen bestimmte Dinge näher erklärt werden, weil das richtige Klima 

und der richtige Zustand geschaffen wurden, damit das geschieht. Auch weil die 

Themen in progressiven Schritten vorgelegt und näher ausgeführt werden müssen, um 

die Entwicklung und Implementierung des gegenwärtig auftretenden Wandels bzw. 

Schubes widerzuspiegeln. Wie der Wandel immer weiter manifestiert wird, so ist es auch 

bei den Notwendigkeiten, seine verschiedenen Aspekte aufzuklären, zu erläutern, näher 

auszuführen und zu erörtern. Im Sinne von geistigen Entsprechungen werden diese 

Notwendigkeiten in den Fragen und Antworten manifestiert, und in ihrem schrittweisen 

Niederschreiben, die die Natur dieses Wandels widerspiegeln.  

Also, um zu vereinfachen, wie der Wandel von einer Ebene zu einer anderen 

fortschreitet, so tun es auch diese DIALOGE und was sie enthalten. Der gegenwärtig 

auftretende Wandel hat eine etwas andere Konnotation als jeder vorherige. Wobei es 

während der vorherigen Schübe immer ein Gefühl ihres Anfangens und Endens gab, 

und des Einsetzens der Phase ihrer Regentschaft, Implementierung und Auswirkung, 

hat der gegenwärtige Wandel bzw. Schub eine progressive und beständige Natur ohne 

die Erwartung, dass er bald endet. Hier haben wir ein synchrones Auftreten und eine 

parallele Manifestation der Natur dieses Wandels und davon, was er beinhaltet. Diese 

Situation umgeht das Gesetz von Ursache und Wirkung irgendwie; das bedeutet, dass 

es zuerst eine Ursache gibt und dann eine darauffolgende Wirkung. In unserem Fall 

sind mit diesem Wandel Ursache und Wirkung nicht von einer sequenziellen 

Manifestation, sondern parallel, synchron und simultan. Wie sich also der Wandel nach 

vorne und weiter bewegt, so tut es auch seine Wirkung, sein Einfluss und seine 

Regentschaft ohne eine Wartephase, dass er an jedem Punkt seines Auftretens einsetzt. 

Er setzt ein, aber ohne diese Wartephase. Allerdings in dem Moment, wenn wir ein paar 

andere Erläuterungen in Bezug auf die erörterten Themen zu eurer Aufmerksamkeit 

bringen müssen, ist es notwendig, sich an die sequenzielle Anforderung der 

menschlichen Natur zu halten, aufgrund ihrer Unfähigkeit, die Dinge auf eine 

synchrone, parallele und simultane Art und Weise wahrzunehmen oder zu verstehen. 

Daher die Notwendigkeit der Erklärung in Schritten.  
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Die erste kurze Erklärung muss zu dem Begriff ‚gewöhnliche Leute‘ gegeben werden. Die 

Art, wie seine Definition im vorherigen DIALOG angeboten wurde, könnte einigen Lesern 

einen falschen Eindruck vermitteln, dass gewöhnliche Leute im Schema der 

Manifestation der Natur des negativen Zustands weniger wertvoll, weniger nötig oder 

weniger wichtig sind. Der Grund, warum jemand einwilligt, in das Leben der 

sogenannten Gemeinsamkeiten zu inkarnieren, ist zu dem Zweck, die Natur und den 

Charakter eines Lebens ohne irgendein bestimmtes Interesse an tieferen spirituellen 

bzw. geistigen Themen und ähnlichen wichtigen Faktoren des Lebens im Allgemeinen 

zu illustrieren. Anders gesagt, die Frage ist, wie wäre das Leben, wenn ihm ein Interesse 

fehlen würde, oder es sehr marginales und oberflächliches Interesse an den Themen 

hätte, die wirklich zählen und die wichtigsten Faktoren jeden Lebens sind? Ist so ein 

Leben möglich? Und wenn es das ist, wäre irgendjemand in der Lage, ohne irgendeine 

Stimulierung oder Interesse an solchen Themen sehr lange zu überleben? Was hier 

illustriert wird, ist ein anderer wichtiger Aspekt der Natur des negativen Zustands und 

auch einiger Aspekte der Natur des menschlichen Lebens. Es ist eine Illustration und 

Demonstration eines Lebens der Langeweile, der Leere, der Bedeutungslosigkeit, der 

Sinnlosigkeit und ähnlicher negativer Faktoren, die im positiven Zustand undenkbar 

sind. Es ist eine eindeutige Demonstration davon, was geschieht, oder was die Folge ist, 

wenn das Leben keine richtige geistige bzw. spirituelle Grundlage, keine tiefere 

Bedeutung hat, sondern stattdessen in Oberflächlichkeit, Beschäftigung mit 

äußerlichen Ereignissen wurzelt, ohne irgendein, oder mit sehr wenig Bewusstsein für 

die inneren, innerlichen oder Innenfaktoren des Lebens und für ihren geistig- 

spirituellen Ursprung und ihre geistigen Entsprechungen.  

Bei der Einschätzung des Wertes von gewöhnlichen Leuten müsst ihr erkennen, dass 

sie, indem sie einwilligen, diese Art von Leben aufzuweisen und zu demonstrieren, für 

die gesamte SCHÖPFUNG sehr wichtige und wertvolle Dienste bereitstellen, und zu dem 

Speicher des multiversalen Wissens sehr wichtige Informationen beitragen. Also wäre 

es sehr unangemessen, ihre Rolle zu unterschätzen oder auf sie herabzuschauen.  

Die zweite Erklärung bezieht sich auf das Thema der grammatikalischen Struktur oder 

auf den formalen Ausdruck der Vorstellungen, die in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

und in diesen DIALOGEN aufgenommen sind. Der Hauptgrund, obwohl nicht der einzige, 

jemanden wie dich, Peter, zu wählen, ihr Übermittler zu sein, war, um zu der Art parallel 

zu laufen, wie den Bewohnern des positiven Zustands die Dinge vorgelegt werden. Wie 

du weißt, wird ihnen im positiven Zustand, oder in der richtigen SPIRITUELLEN WELT, 

alles als Vorstellungen bzw. Ideen präsentiert. Um die Leser MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG dazu zu trainieren, sich auf Vorstellungen zu konzentrieren und nicht 

auf die äußerliche Form ihres Ausdrucks oder wie sie geschrieben werden, war und ist 

es manchmal notwendig, gegen die Grammatikregeln zu verstoßen, um solche 

Vorstellungen zum Ausdruck zu bringen. Man hält nach Vorstellungen Ausschau und 

indem man das tut, richtet man sich auf den positiven Zustand aus. Dieses Ausrichten 

schafft eine Linie der direkten Kommunikation mit der SPIRITUELLEN WELT, was euch 
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dazu befähigt, sowohl mit MIR, als auch mit den Mitgliedern eurer spirituellen Familie 

und mit anderen Bewohnern des positiven Zustands in direktem Kontakt zu stehen. 

Dieser Modus von Verbindung macht es möglich, dass ihr Brücken und Übersetzer in 

beide Richtungen seid.  

Wenn ihr andererseits im formellen, äußerlichen Ausdruck dieser Vorstellungen 

verhaftet seid, könnte euch ihre richtige Bedeutung entgehen, und deswegen kann die 

Kommunikationslinie nicht geschaffen werden. Ihr seid in den Äußerlichkeiten 

geblieben. Es wurde keine wahre spirituelle Bedeutung erworben. Diese Situation hat 

einen anderen Nachteil. Wenn man in den äußerlichen formellen Ausdruck von 

Vorstellungen und Dingen zu viel hineinsetzt, hat man bei der Ankunft in der 

spirituellen Welt große Schwierigkeiten, zu verstehen, was ihm/ihr vorgelegt oder von 

ihm/ihr erfordert wird. In diesem Fall muss so ein Individuum ein etwas längeres 

Training und eine etwas längere Dekontaminierung von der Gewohnheit und der 

Anhaftung an einen solchen Modus der Veräußerlichung durchlaufen. Indem ihr euch 

also dazu trainiert, MEINE NEUE OFFENBARUNG und diese DIALOGE, die zu einem 

wesentlichen Bestandteil von ihr werden, eher als geistig-spirituelle Vorstellungen 

anstatt als grammatikalische Konstrukte wahrzunehmen, werdet ihr in der geistig-

spirituellen Art und Weise und im Lebensmodus im positiven Zustand und MEINER 

SCHÖPFUNG im Allgemeinen geschult. Auf diese Weise werdet ihr es vermeiden, im 

Verlauf der Dekontaminierung und des Umschulens in dieser Art und Weise und in 

diesem Modus Zeit, Mühe und Energie zu verschwenden. Unterschätzt diesen Prozess 

nicht und seid nicht enttäuscht, wenn ihr in diesen Niederschriften grammatikalischen 

Problemen begegnet. 

Wenn wir über Anhaftungen, Gewohnheiten und Süchte sprechen, bringt uns das zu 

der dritten Problematik, die Erläuterung benötigt – die Problematik der Anhaftungen.  

Die Problematik der Anhaftungen bezieht sich nicht nur auf Haustiere, Schmuckstücke 

und ähnliche geringfügige Annehmlichkeiten. Man kann vielen Dingen anhaften, 

Grammatik und verschiedene Alltagsrituale eingeschlossen. Aber man kann auch einer 

Beziehung anhaften. Starke Anhaftungen können zu gefährlichen Gewohnheiten 

und/oder gar Süchten werden. Zu einem Zeitpunkt kann man sich in einer Situation 

wiederfinden, wenn das Leben ohne sie unerträglich oder gar unmöglich wird. Wenn es 

zu diesem Punkt kommt, wird die Situation mit den eigenen Anhaftungen geistig-

spirituell sehr gefährlich. Nehmt zum Beispiel eine starke Anhaftung an den eigenen 

Hund oder die eigene Katze oder welches Tier auch immer. Wenn diese Anhaftung zu 

dem Punkt aufsteigt, dass man sich dabei wiederfindet zu sagen ‚Ich kann ohne meinen 

Hund oder Katze nicht leben‘, ist eure Anhaftung verinnerlicht, in die Struktur eurer 

Persönlichkeit eingebettet worden, und sie wird zu einem wesentlichen Bestandteil 

eurer Selbstidentität. Und hier kommt die geistig-spirituelle Gefahr dieser Situation aus 

der Perspektive eures Lebens nach eurer Abreise von Planet NULL. Ihr nehmt all eure 

Anhaftungen mit euch mit. Wenn ihr in der spirituellen Welt ankommt, ist euer 
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allererster Impuls, nach dem Subjekt eurer Anhaftungen zu suchen. Schließlich habt 

ihr den Faktor verinnerlicht, dass ihr ohne sie nicht leben könnt. Also habt ihr eine 

unmittelbare Tendenz, ihre Entsprechungsfaktoren zu schaffen, um in eurem Leben der 

Anhaftungen weiterzumachen. Wie ihr wisst, hat jede Anhaftung entsprechende 

Repräsentationen in der spirituellen Welt. Ihr sucht den Zustand und die Lage aus, wo 

solche entsprechenden Repräsentationen eurer Anhaftungen manifestiert werden. Stellt 

euch bitte eure Anhaftung an eine Katze oder einen Hund vor. Weil ihre entsprechenden 

Repräsentationen nur in den HÖLLEN gefunden werden können, würde eure stärkste 

Sogwirkung sein, in die Richtung der entsprechenden HÖLLE zu gehen, wo sie 

manifestiert werden oder sich aufhalten.  

Leider trifft das sogar zu, wenn jemand im Grunde von einer positiven Natur oder wenn 

jemand ein Vertreter des positiven Zustands ist. Diese Situation illustriert die mögliche 

Falle, die von den Kräften des negativen Zustands durch solche Anhaftungen für euch 

aufgestellt werden, um euch in eine ihrer HÖLLEN zu kriegen, so dass sie euch foltern 

oder euch von ihrer Sache überzeugen können, während ihr nach den Subjekten eurer 

Anhaftungen in einer ihrer HÖLLEN Ausschau haltet.  

Aber lasst uns ein anderes Beispiel nehmen, ein gefährlicheres, dessen Resultat für 

einen langen Zeitraum andauern könnte, und viel unnötiges Leid und Schmerz 

verursacht. Nehmt zum Beispiel jemanden, der ein Vertreter des positiven Zustands ist 

und sich sexuell oder ehelich auf einen Vertreter des negativen Zustands einlässt, 

während er/sie auf Planet NULL lebt. Im Verlauf einer derartigen ehelichen, sexuellen 

oder tiefen freundschaftlichen Art von Beziehung wird eine sehr starke Bindung, 

Anhaftung und gegenseitige Abhängigkeit aufgebaut, bis zu dem Punkt, dass sie 

symbiotisch und suchterzeugend wird. Im Wesentlichen werden sie eins. In diesem Fall 

wird eine Aufstellung eingerichtet, in der beide Partner in dieser Beziehung ihre 

symbiotische Beziehung bis zu dem Punkt verinnerlichen und sich mit ihr identifizieren, 

dass sie erklären, dass sie ohne einander nicht leben können.  

Lasst uns annehmen, dass der Vertreter des negativen Zustands zuerst stirbt, dem 

folgend der Tod des Vertreters des positiven Zustands. Was denkt ihr, wird geschehen? 

Bei der Ankunft in der spirituellen Welt wird das erste, was der Vertreter des positiven 

Zustands finden wollen wird, das Subjekt seiner/ihrer Anhaftung und symbiotischen 

Beziehung sein. Schließlich kann er/sie ohne seinen/ihren Partner nicht leben. 

Zumindest ist es das, was er/sie denkt. Aber weil sich sein/ihr Partner in einer der 

HÖLLEN befindet, da er/sie ein Vertreter des negativen Zustands war, hat der Vertreter 

des positiven Zustands eine sehr starke Anziehungskraft, seinem/ihrem Partner zu 

folgen. Wieder ist von den Kräften des negativen Zustands durch ihren Vertreter eine 

Falle aufgestellt worden, um den Vertreter des positiven Zustands zu korrumpieren oder 

in eine ihrer HÖLLEN zu kriegen, wo sie alle Arten von unvorstellbaren Dingen an 

ihm/ihr ausüben können zu dem Zweck, ihn/sie zu ihrem Sklaven und Anhänger zu 

machen.  
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ICH kann euch versichern, dass es viel länger dauert und viel schmerzhafter ist, dass 

ein solcher entsprechender Vertreter in einer Situation wie dieser aus den HÖLLEN 

herauskommt, als im Vergleich mit jemandem, der dort nach seinen/ihren Tier-

Anhaftungen Ausschau hält. Was ihr über dieses bestimmte Beispiel verstehen müsst, 

ist, dass ein Vertreter des positiven Zustands, der sich in einer solchen symbiotischen 

Beziehung mit einem Vertreter des negativen Zustands befindet, wählen wird, zu der 

entsprechenden HÖLLE zu gehen, wo sein/ihr Partner ist, nicht nur aufgrund der 

Abhängigkeit von seinem/ihrem Partner, sondern auch aufgrund der inhärenten Natur 

des Vertreters des positiven Zustands, die in Gnade, Vergebung und Mitgefühl wurzelt. 

Er/sie wird zu den HÖLLEN gehen, um seinen/ihren Partner zu retten und ihn/sie aus 

den HÖLLEN herauszubringen. Er/sie weiß kaum, was ihn/sie dort erwartet.  

Wie ihr an diesen Beispielen seht, kann die Situation durch solche Anhaftungen, 

Gewohnheiten und Süchte sehr kompliziert gemacht werden. Ein Heroinsüchtiger zum 

Beispiel wird im allerersten Moment des Ankommens in der spirituellen Welt nach einer 

Quelle der Zufuhr suchen, die sein/ihr Verlangen stillen kann. So wird es der 

Konsument von Nikotinprodukten und der Trinker von starkem Kaffee, Alkohol oder 

irgendwelcher anderer suchterzeugenden Substanzen; so wird es jeder, der von etwas 

süchtig. Die Entzugssymptome von solchen suchterzeugenden Stoffen sind in dieser 

Welt viel schlimmer als auf Planet NULL aufgrund der geistigen Entsprechungen solcher 

chemischen Stoffe und ihrer negativen spirituellen Wurzeln.  

Wie kommt es, dass solche starken Anhaftungen, Gewohnheiten und Süchte, wenn sie 

zu dem Punkt verinnerlicht werden, dass sie zu einem wesentlichen Bestandteil der 

eigenen Selbstidentität werden, geistig-spirituell so gefährlich sind? Beachtet dies: 

Wenn ihr an jemandem oder etwas hängt, daran gewöhnt oder von jemandem oder 

süchtig nach ihnen seid, werdet ihr von ihnen abhängig. All eure Gedanken, Gefühle, 

Emotionen, euer ganzes Verhalten, eure Motivation, Intentionen und alle anderen 

Aspekte eurer geistigen Fähigkeiten werden sich um eure Anhaftungen drehen. 

(Erinnert ihr euch, was mit euch geschieht, wenn ihr euch in jemanden verliebt?) Ihr 

werdet nicht in der Lage sein, ohne sie zu leben. Euer Leben wird ohne sie äußerst 

unangenehm werden. Ihr werdet wirklich, zu dem vollstmöglichen Ausmaß, zu eurer 

eigenen selbsterfüllenden Prophezeiung, die in eurer Aussage wurzelt „Ich kann ohne 

dich nicht leben“. In diesem Fall werden eure Unabhängigkeit, eure wahre 

Individualität, Persönlichkeit und Selbstidentität tief erschüttert und mit etwas ersetzt 

werden, was von außen künstlich auf euch auferlegt wird. In dem Moment, wenn das 

geschieht, wird die Tür zu den HÖLLEN voll geöffnet, und ihr werden von einer Schar an 

negativen und bösen Geistern überfallen, die sich an solchen Zuständen nähren. 

Allmählich und langsam werden sie, ohne dass ihr euch dessen bewusst seid, euer 

Leben übernehmen und alle Aspekte von ihm aus der Position des negativen Zustands 

regieren. In diesem Fall würdet ihr eure Freiheit und Unabhängigkeit verlieren. Und 

wenn das in eurem Leben zu einem Faktum wird, würdet ihr euren direkten Kontakt 
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mit MIR und mit der wahren spirituellen Wirklichkeit verlieren. Ihr würdet zu einem 

Sklaven der Kräfte des negativen Zustands werden.  

Einer der Gründe, warum euch in KAPITEL 20 von DIE NEUE OFFENBARUNG DES 

HERRN JESUS CHRISTUS gezeigt wurde, es so viel wie möglich zu vermeiden, euch 

sexuell oder anders auf jemanden einzulassen, der/die nicht von derselben spirituellen 

Orientierung ist wie ihr, oder der/die MEINE NEUE OFFENBARUNG nicht als MEIN 

WAHRES WORT akzeptiert, war, um euch eine präventive Option zu geben oder euch 

davor zu retten, diese Arten von Anhaftungen und symbiotischen Beziehungen zu 

entwickeln, die euch in eine Falle führen könnten, und ihr so endet wie oben 

beschrieben wurde. Man sollte niemals die Kraft, die Stärke, die Pseudo-Kreativität und 

die Hinterlist der Kräfte des negativen Zustands unterschätzen, die sehr einfallsreich 

dabei sind, für die Vertreter des positiven Zustands auf Planet NULL alle Arten von 

Fallen aufzustellen, um sie von ihrer Mission und Aufgabe wegzuführen, und sie bei 

ihrem Rückruf von eurem Planeten in eine ihrer HÖLLEN zu locken. 

Diese Warnung wurde während des Prozesses des derzeitigen Wandels besonders 

aktuell und akut. Wie die Verdichtung des negativen Zustands immer dichter und 

intensiver wird, so tut es ihre Effizienz bei der Befähigung ihrer Fallen, effektiver dabei 

zu werden, an euch zu arbeiten, besonders und insbesondere durch eure Anhaftungen, 

Gewohnheiten, Süchte und ähnliche Faktoren. Es läuft ein spiritueller Krieg und die 

Waffen des negativen Zustands sind in ihren angreifenden Eigenschaften ausgetüftelter 

und effektiver geworden. Das wird zugelassen, dass das geschieht, um den Pseudo-Sieg 

des negativen Zustands auf eurem Planeten und anderswo zustande zu bringen. Aber 

wenn ihr vorsichtig seid und euch diese Warnungen zu Herzen nehmt und euch auf 

MICH und MEINE NEUE OFFENBARUNG verlasst, werdet ihr davor beschützt, in solche 

Fallen zu tappen. Deswegen würde ich jedem von euch demütig empfehlen, eure 

Anhaftungen, Routinen, Gewohnheiten oder Süchte, oder was ihr in dieser Hinsicht 

auch haben mögt, genau zu untersuchen, um ihre Natur zu bestimmen (wie negativ sie 

sind – wenn sie es überhaupt sind!) und wie sehr oder wie weit sie sich bei euch 

festgesetzt haben, bis zu dem Punkt, völlig von ihnen abzuhängen; so dass ihr sie 

loswerden könnt. Auf diese Weise werdet ihr es vermeiden, in die Fallen des negativen 

Zustands zu tappen. 

Peter: Ich schätze DEINE Warnung sehr. Wie DU weißt, ist es die menschliche Tendenz, 

alle Arten von Anhaftungen zu schaffen, alle Arten von Gewohnheiten zu entwickeln 

und von vielen Dingen abhängig zu werden. Aber gibt es so etwas wie gute und positive 

Anhaftungen und Gewohnheiten? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, das hängt davon ab, was sie sind. Es ist zum 

Beispiel eine gute Gewohnheit, täglich MEINE NEUE OFFENBARUNG zu lesen, zu 

meditieren, mit MIR und den Mitgliedern eurer spirituellen Familie zu kommunizieren 

oder Übungen zu machen, um euren physischen Körper in einem gesunden Zustand zu 
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erhalten, so dass euer Geist und eure Seele im vollen Umfang ihre Funktionen 

manifestieren können, ohne Einschränkung oder Beschränkung. Was ist der Zweck von 

Anhaftungen und Gewohnheiten wie diesen? Um ein besserer Mensch zu sein, ein 

spirituellerer, seelisch und körperlich gesünderer Mensch, ein positiverer Mensch, 

barmherziger, weiser, effektiver, nützlicher, fruchtbringender und immer mehr wie ICH 

und MIR ähnlich, wie ICH bin, relativ zu MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND und MEINER 

ABSOLUTEN NATUR. Der Zweck hier ist positiv, und weil er positiv ist, stammt er aus 

den Innerlichkeiten oder vom positiven Zustand, oder letztlich von MIR. In der wahren 

Wirklichkeit ihrer Natur sind sie keine wahren Anhaftungen, Gewohnheiten oder 

Süchte, sondern eine ordentliche und rechtmäßige Aufrechterhaltung eures Lebens in 

einem gesunden Zustand inmitten des kranken, geisteskranken und ungesunden 

negativen Zustands, um es zu vermeiden, von seiner Atmosphäre und Umgebung 

verunreinigt, verschmutzt und vergiftet zu werden. Könnt ihr den Unterschied sehen? 

Die anderen Arten von starken Anhaftungen, wie oben aufgezählt wurden, sind von 

einem negativen Ursprung, weil sie keine positive Konnotation haben und nur von einer 

äußerlichen Natur sind. Sie führen euch nicht in euer Inneres. Oder wenn sie es tun, 

wie bei geistesverändernden verbotenen Drogen, ist es ein falsches oder ein Pseudo-

Innen, wo sich der negative Zustand aufhält oder verwurzelt ist. Die schwächeren 

Aspekte solcher Anhaftungen sind entweder neutral oder haben eine positive 

Konnotation bei dem Triggern der Fähigkeit in den Menschen, Mitgefühl usw. zu erleben 

– zum Beispiel Hunde und Katzen zu haben, aber ohne irgendwelche tieferen 

Anhaftungen oder Verinnerlichung.  

Und, zuletzt für heute, möchte ICH gerne einen kurzen Kommentar über einen Aspekt 

deines Telefongesprächs mit Dan gestern abgeben. Er bezieht sich direkt auf MEINE 

NEUE NATUR und wie sie im Verlauf der Entwicklung des Menschengeschlechts in den 

ganzen Zeitaltern angepasst oder verändert wird. Obwohl es für euch unmöglich ist, die 

volle Natur dieses Prozesses zu verstehen, zu begreifen oder nachzuvollziehen, weil er 

in und aus dem ABSOLUTEN ZUSTAND und in und aus der ABSOLUTEN LAGE geschieht, 

ist die Art, wie man diesen Prozess konzeptualisieren muss, wie folgt: Jegliche 

Veränderungen, die überhaupt irgendwo geschehen, und nicht nur im Verlauf der 

Entwicklung des Menschengeschlechts, sind das Resultat MEINER ABSOLUTEN 

VERÄNDERUNG. Das ist ein absolut dynamischer Prozess. Wie du weißt, ist in jedem 

Moment oder Zustand der Weiterentwicklung niemals etwas dasselbe. Diese Situation 

spiegelt Veränderungen im ABSOLUTEN wider, die daraufhin an das Relative übermittelt 

werden. Als ein Resultat dieser Veränderungen, die aus dem ABSOLUTEN in das Relative 

freigesetzt werden, verändert sich das Relative daraufhin auch. Um also spezifischer zu 

sein: In der menschlichen Geschichte hat es eine Entwicklung von den frühen Zeitaltern 

der Dunkelheit zu den Dunklen und Mittelaltern, zur Renaissance, zu der Industriellen 

Revolution, zu den gegenwärtigen fortgeschrittenen technologischen Errungenschaften 

usw. gegeben. 
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All diese Phasen haben tiefgreifende geistig-spirituelle Entsprechungen und sie 

reflektieren oder sind die Resultate der Freisetzung von neuen Informationen aus 

MEINER ABSOLUTEN NATUR, die sich auf jeden auswirkt, einschließlich auf jene im 

negativen Zustand und auf eurem Planeten. Würden sie nicht aus MIR freigesetzt 

werden, könnten nirgendwo jemals irgendwelche Veränderungen oder eine 

Weiterentwicklung auftreten. Gleichzeitig, simultan und synchron mit diesen 

Veränderungen in MEINER NATUR, passe ICH MICH an die Wahrnehmungs-, Aufnahme- 

und Einprägungsfähigkeiten aller empfindenden Wesenheiten, Menschen und MEINEN 

Vertretern auf Planet NULL und auch an dich persönlich, Peter, als den Übermittler 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG an; und setze MICH mit ihnen allen und mit euch allen 

aus diesem neuen Niveau der Errungenschaften und Veränderungen in Beziehung. Das 

ist der Grund, warum ihr so genau seht, wie ICH MICH anders oder in einem anderen 

Modus des Übermittelns MEINES WORTES an jeder Wegscheide solcher Veränderungen 

mit euch in Beziehung setze.  

Die gegenwärtige Situation und der gegenwärtige Wandel spiegeln ein weiteres Maß an 

Veränderung wider mit der anschließenden Notwendigkeit, MICH und euch an den 

gegenwärtigen Modus des Übermittelns MEINER Information und Kommunikation an 

euch, wie in dieser bestimmten Form – in der Form von DIALOGEN – widergespiegelt 

wird, anzupassen. Das alles hat eine sehr tiefe geistige Bedeutung. Siehst du, Peter, wie 

all diese Dinge eine enorme Bedeutsamkeit haben, die die fortschreitenden 

Veränderungen im Gewebe von Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-

Existenz widerspiegelt? 

Peter: Ja, Sir, sehr deutlich. Und ich danke DIR sehr für diese Erläuterung. Gibt es 

heute noch irgendwas anderes, was DU gerne erklären möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nein, Peter, das reicht für heute. Geh und ruh dich aus. 

Dein physischer Körper ist ein wenig müde. Hab einen sehr angenehmen Nachmittag.  
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DREIUNDZWANZIGSTER DIALOG 
 

19. Januar 1999 

Peter: Heute morgen habe ich zwei Themen in meinen Gedanken. Ich würde sie gerne 

zu DEINER Aufmerksamkeit bringen und DU entscheidest, ob es sinnvoll wäre, sie zu 

erörtern; oder ob es zeitgerecht ist, das zu tun, soweit es diese zwei Themen betrifft. Das 

erste Thema bezieht sich auf die Besorgnis, Befürchtung und die Ängste darüber, was 

dem Menschengeschlecht mit dem Computerglitch bzw. -fehler des Jahres 2000 

widerfahren wird. Ich erkenne, dass diese Frage nach einer Vorhersage der Zukunft 

rufen könnte und daher wäre es nicht angemessen, sie zu stellen. Das zweite Thema 

wurde von Dr. Ardyth Norem aufgeworfen. Es bezieht sich auf unsere Zusammenarbeit 

mit den Pseudo-Schöpfern und zu welchem Ausmaß sie noch gebraucht wird oder in 

welcher Weise sie weitergehen sollte, wenn überhaupt. Also, hier ist sie.   

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es ist ein gut-bekanntes Faktum, dass die menschliche 

Natur in ihrer Programmierung die Tendenz hat, sich mit zukünftigen Ereignissen und 

besonders mit dem Weltuntergang und/oder mit Themen über das Ende der Welt zu 

beschäftigen. Schaut euch einfach die Geschichte des Menschengeschlechts an. Seit 

dem allerersten Bewusstsein, dass das menschliche Leben kein kontinuierliches 

Phänomen war, sondern dass es irgendwo während seines Seins und seiner Existenz 

dauerhaft enden wird, sind unzählige Versuche unternommen worden, die möglichen 

Daten eines solchen Endens und von verschiedenen Ereignissen des Weltuntergangs 

vorherzusagen. Sogar MEINE eigenen Jünger haben nach MEINER Abreise von eurem 

Planeten beständig ihre Anhänger vor dem nahen, tatsächlich, sehr nahen Ende dieser 

Welt und über MEIN ZWEITES KOMMEN gewarnt, das in dieses Ende eingebunden ist. 

Tatsächlich glaubten einige von ihnen, dass es während ihrer Lebenszeit geschehen 

würde.  

Jedes Mal, wenn in den Himmeln eine Art Zeichen in Erscheinung trat, wie Kometen 

zum Beispiel, oder andere ungewöhnliche astronomische und/oder astrologische 

Phänomene bemerkt wurden, oder wann immer eine Katastrophe einschlug, ein Krieg 

begann, eine verheerende Epidemie, eine Hungersnot oder ähnliche Ereignisse 

stattfanden, sprachen die Menschen über das Ende der Welt. Und nicht nur das, 

sondern sie kalkulierten die Daten, wenn es geschehen würde. Am Ende des ersten 

Millenniums hat das Menschengeschlecht erwartet, dass das Ende der Welt in dem 

Moment eintritt, wenn das Jahr 1000 anfängt. Und doch sind keine dieser Vorhersagen 

jemals wahr geworden. Sicher, es hat immer lokale Ereignisse gegeben, sogar große 

Weltkriege, und verschiedene große Katastrophen, die im Tod von vielen Millionen 

Menschen endeten. Aber sie resultierten niemals im Ende der Welt, wie es sich von den 

apokalyptischen Prophezeiungen vorgestellt wurde.  
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Bei solchen Vorhersagen sind mindestens zwei Dinge falsch. Erstens, sie 

vernachlässigen die geistigen Faktoren von solchen möglichen Vorkommnissen und 

Entwicklungen in anderen Welten, die nicht von eurer Dimension sind. Weil die 

Menschen keinen, oder einen äußerst eingeschränkten Zugang zu den Ereignissen in 

anderen Welten haben, nehmen sie an, dass das, was die Prophezeiungen vorhersagen, 

sich hauptsächlich und nur auf das Schicksal des Menschengeschlechts und dieses 

Planeten bezieht. Aber weil alle Ereignisse von so einer multiversalen Signifikanz von 

äußerlichen Zeichen begleitet werden – als ein Resultat ihrer geistigen Entsprechungen, 

die die äußerlichen Manifestationen solcher Ereignisse beeinflussen – wenden sie sie 

irrtümlicherweise an ihr eigenes Schicksal und Folge an. Das ist einer der Gründe, 

warum alle derartig präzisen Daten eines drohenden Weltuntergangs niemals wahr 

werden oder nur in einer sehr eingeschränkten, lokalisierten und unbedeutsamen Weise 

wahr werden, die niemals in dem vorhergesagten Ergebnis resultieren. Nimm zum 

Beispiel die Erscheinung der verheerendsten Waffen zur Massenzerstörung, wie zum 

Beispiel Nuklearsprengköpfe. Während der Geschichte des Menschengeschlechts hat es 

niemals eine Situation wie diese gegeben. Die Menschen haben niemals diese Arten von 

Waffen in ihrem Besitz gehabt, die innerhalb von ein paar Minuten, wenn nicht 

Sekunden, den gesamten Planeten zerstören könnten. Wie viele Vorhersagen habt ihr 

über die Vernichtung dieses Planeten gehört, seitdem verschiedenen Ländern auf eurem 

Planeten solche Vorrichtungen verfügbar wurden? Wie viele Male wurde euch gesagt, 

dass das eine ganz andere Situation war, eine völlig neue Situation, und deswegen 

niemand, nicht mal in ihrer wildesten Vorstellung, die nebligste Vorstellung haben 

könnte, was eine derart neue, ungewöhnliche Verfügbarkeit für das 

Menschengeschlecht herbeiführen würde. ‚Niemand kann sicher sagen, dass das Ende 

der Welt kommt, aufgrund dieser völlig neuen Situation.‘ Und das wurde viele Male 

gesagt! Und doch ist bis jetzt nichts von dieser Natur eingetreten.  

Sicher, man kann sagen ‚es ist noch nicht geschehen, aber es könnte in der nahen oder 

fernen Zukunft geschehen‘. Natürlich könnte es geschehen! Aber muss ICH dich daran 

erinnern, was ICH euch über dieses Thema am 11. Oktober 1993 gesagt habe, als du es 

ganz am Ende von UPDATE 15 in FOLGESÄTZE… aufgenommen hast? Lass MICH deine 

Erinnerung auffrischen, und die von jedem Leser dieser DIALOGE, und ICH zitiere: „Auf 

der anderen Seite der Medaille gibt es auch die Möglichkeit, dass auch der Übergang 

aus Planet NULL hinaus und die eigentliche Auflösung von Planet NULL, und die 

Wiederherstellung der richtigen Hierarchie und Ordnung aller Elemente im 

physikalischen, natürlichen und im innersten, in den einfachsten Begriffen, und auch 

in den sanftesten Begriffen geschehen kann.“ Anders gesagt, das Ende eurer Welt, oder 

um genauer zu sein, das Ende des menschlichen Zeitalters auch auf Planet NULL, wie 

es anderswo geendet ist, kann ohne all diese ausgefallenen und spektakulären 

irrsinnigen Katastrophen, kataklystischen und apokalyptischen Ereignisse geschehen, 

mit denen die Menschen so beschäftigt sind. Seid nicht enttäuscht, wenn die Dinge 

nicht so enden, wie es jeder erwartet, dass sie enden. Wie bereits durch Swedenborg 
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offenbart und in MEINER NEUEN OFFENBARUNG bestätigt wurde, beziehen sich die 

prophetischen und apokalyptischen Vorhersagen, die in der BIBEL aufgenommen sind, 

zum Beispiel in den meisten Fällen nicht auf Ereignisse, die jetzt geschehen oder in der 

Zukunft auf Planet NULL geschehen könnten, sondern stattdessen beziehen sie sich auf 

die ZWISCHENWELT DER GEISTER. Ja, die Konsequenzen dieser Ereignisse, die in dieser 

Welt stattfinden, haben auf die Ereignisse auf eurem Planeten einen Nachhalleffekt in 

der Form, dass sich auf eine Handlung hin eine Reaktion einstellt, aber ihre Anwendung 

wurde und wird auf die Form von Heimsuchungen eingeschränkt, die eher mehr eine 

lokalisierte als eine allumfassende planetarische Reaktion oder Wirkung haben.  

Aber wie du weißt, Peter, wurde diese Welt, die WELT DER GEISTER oder die 

ZWISCHENWELT, aufgeräumt und an all ihren Bewohnern wurde das JÜNGSTE GERICHT 

vollzogen. Die erste Phase dieses GERICHTS wurde zu der Zeit des Lebens von 

Swedenborg in Gang gesetzt. Sie war vollumfänglich zu der Zeit abgeschlossen, als du 

BOTSCHAFTEN AUS DEM INNERN geschrieben hast, Peter. Danach, und zu diesem 

Zeitpunkt, hat sich alles auf die ZONE DES AUSSATZES und Planet NULL verschoben. 

Die Situation wird für euch langsam interessanter, weil sie sich jetzt sozusagen in eurem 

eigenen Hinterhof abspielt oder abspielen wird. Aber muss sie sich auf eine solche 

katastrophale, kataklystische, apokalyptische oder welche Weise auch immer 

abspielen? Nicht unbedingt! Sie kann sich wirklich auf eine völlig unerwartete Art für 

euch alle abspielen. Vergesst nicht, dass die Pseudo-Schöpfer auf der Bühne sind und 

dass sich auch die Abtrünnigen auf der Bühne befinden. Das Ergebnis ihres 

Bürgerkriegs könnte die Art bestimmen, wie das typische und spezifische menschliche 

Zeitalter oder menschliche Leben endet, oder die Form bestimmen, die das Ende dieser 

Welt und das gesamte sichtbare Pseudo-Universum annehmen wird.  

Und das bringt uns zu dem zweiten Punkt. Wie in einem früheren DIALOG erwähnt 

wurde, ist der Faktor, der nicht berücksichtigt wird, die Wahlen, denen alle Beteiligten 

gegenüberstehen. Vergiss auch nicht den wichtigsten Faktor, den Faktor des Einbezugs 

MEINER Vertreter auf Planet NULL, in der ZONE DES AUSSATZES und von allen 

Bewohnern im gesamten positiven Zustand in all ihren entsprechenden Dimensionen 

im gesamten Universum. Dieser Faktor wird bestimmen, was in dieser Hinsicht das 

Ergebnis sein wird. ICH kann euch ein Geheimnis sicher erzählen: Es wird von allen 

Beteiligten eine äußerste Anstrengung unternommen – mit Ausnahme der 

Abtrünnigen und ihren entsprechenden Knechten und ein paar anderen 

Minderheiten – dieses Enden auf die sanfteste, friedlichste, freundlichste, 

harmonischste und positivste Art auszuführen.  

Wird also das Jahr 2000 und sein Computerfehler einen völligen Zusammenbruch aller 

menschlichen Systeme herbeiführen, wie von so vielen vorhergesagt wird, die das 

Weltuntergangsszenario mögen? Und wird es wirklich so geschehen, weil das 

Menschengeschlecht niemals irgendetwas wie das erlebt hat und weil die gesamte 

Funktion aller menschlichen Systeme und Angelegenheiten einzig von Computern und 
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Maschinen abhängen? Aber wie viele Male sahen sich die Menschen in ihrer gesamten 

Geschichte mit etwas konfrontiert, das niemals zuvor von ihnen erlebt worden ist? Also 

könnte es, kurz gesagt, so geschehen oder nicht, was von all diesen Wahlen abhängt, 

die wir gerade oben diskutiert haben. Sollte man irgendwas deswegen unternehmen, 

wenn das Ergebnis so ist, wie von dem Weltuntergangsszenario vorhergesagt wird? Das 

hängt gänzlich von euch und eurer Intuition ab. Wenn euch danach ist, alle Arten von 

Nahrungsmittelvorräten und ähnlichen Waren zu kaufen und andere ähnliche Dinge 

vorzubereiten, wenn es euch dazu bringt, dass ihr euch sicherer und geschützter fühlt, 

dann macht es auf jeden Fall. Durch solche Vorkehrungen würde kein Schaden 

angerichtet werden. Wenn schließlich nichts auf die Art und Weise geschieht, wie von 

einigen vorhergesagt wird, oder wenn es nur in einer eingeschränkten und lokalen Art 

und Weise geschieht, die den Lauf der alltäglichen normalen Lebensfunktionen nicht so 

sehr beeinflusst, könnt ihr immer noch die vorbereiteten Güter für eure eigenen 

alltäglichen Bedürfnisse verwenden. Also ist die Wahl die eure; so ist es auch bei den 

Konsequenzen.  

Aber was ihr auch über diese ganze Angelegenheit hört, was euch darüber gesagt wird 

oder wie es nicht genug Leute oder genug Zeit gibt, diesen Computerfehler zu lösen, es 

könnte nicht so sein, wie es euch vorgelegt wird. Es wäre weise und vernünftig, ihnen 

ihre Behauptungen nicht abzukaufen. Seid nicht überrascht, wenn ihr irgendwo 

entlang des Weges herausfindet, dass es hinter all diesen Vorhersagen eine versteckte 

Agenda geben könnte. Die Menschen werden vielleicht für etwas aufgewiegelt werden, 

das niemals geschehen kann oder würde, um ihre Leben und ihre Verhaltensweisen zu 

manipulieren. Wie weiß man, ob diese gesamte Situation nicht eine Art Experiment im 

Schema der Vorherrschaft des negativen Zustands über das Menschengeschlecht ist, 

das aus sehr wichtigen spirituellen Gründen von MIR zugelassen wird? Lasst euch also 

von keinen dieser Vorhersagen und Erwartungen einnehmen, sondern haltet, wie 

immer, euren Geist offen und seid auf alle möglichen Überraschungen vorbereitet, und 

beruft euch auf MICH und auf eure persönliche und private Intuition. Diese zwei 

Faktoren werden für euch bestimmen, was ihr tun müsst, was ihr zu erwarten habt und 

wie ihr in dieser Hinsicht fortfahrt. Wie ihr seht, ist sogar bei einem derart globalen und 

all-planetarischen Thema alles für euch, als MEINE Vertreter, individualisiert und 

personalisiert. MEIN Wunsch und mein Verlangen für euch ist, dass ihr euch unter 

jeder Bedingung, egal was in dieser oder in jeder anderen Hinsicht geschehen wird oder 

nicht, sicher, geschützt, beschützt und ruhig fühlt.  

Auf diese Vorhersage könnt ihr dieselben Schlussfolgerungen vollumfänglich 

anwenden, die in unserem DRITTEN DIALOG in Bezug auf das Dritte Geheimnis von 

Fatima und der Vorhersage über den Dritten Weltkrieg zum 4. Juli 1996 gezogen 

wurden. Die obige Erklärung führt uns direkt zu dem Thema der Pseudo-Schöpfer, das 

von Ardyth aufgeworfen wurde. Was ist ihre Situation und euer gegenwärtiges 

Verhältnis zu ihnen als MEINE Vertreter? Zu welchem Maß und Ausmaß ist eure 

synergetische Arbeit immer noch vorhanden, wie euch in UPDATE 20 angedeutet wurde? 
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Wie ihr wisst, wurde euch diese Information vor fünf Jahren in eurer planetarischen 

Zeit gegeben (um genau zu sein, am 25. Februar 1999 werden es fünf Jahre sein). Seit 

dieser Zeit sind im Gewebe des gesamten Seins und der gesamten Existenz und des 

Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz gewaltige Veränderungen aufgetreten. Nichts ist 

dasselbe, wie es damals war. Es ist eine ganz andere Positionierung und 

Umpositionierung von geistig-spirituellen und kosmischen Energien aufgetreten. Ihr 

habt keine bewusste Ahnung, was all diese Veränderungen bedeuten oder 

kennzeichnen. Eure Arbeit mit den Pseudo-Schöpfern damals, und danach, war ein 

wichtiger beitragender Faktor, der es ermöglicht, dass diese Veränderungen stattfinden. 

Aber aufgrund der erfolgreichen Erfüllung eurer Arbeit mit den Pseudo-Schöpfern in 

diesem bestimmten Bereich – ihre Fragen von der richtigen Seite der Brücke zu 

beantworten und ihnen in ihrer eigenen verständlichen Sprache und ihren eigenen 

verstehbaren Begriffen das zu übersetzen, was auf der anderen Seite der Brücke 

geschehen ist, auf der Seite, die im positiven Zustand situiert ist – ist es jetzt notwendig, 

dass ihr eure Rolle und Position nicht nur in Bezug auf die Pseudo-Schöpfer, sondern 

auf jeden und alles andere, neubewertet.  

Das ist ein entscheidender Faktor. Für euch alle gibt es einen neuen Anfang. Die 

Verfügbarkeit dieser DIALOGE, wie sie von dir, Peter, aufgeschrieben werden, kann als 

ein Durchbruch angesehen werden, als einen bedeutsamsten Meilenstein, als ein 

Zeichen, das nicht nur von euch allen, sondern von jedem anderen etwas ganz anderes 

erfordert wird, egal, ob sich jemand dieses Faktums bewusst gewahr ist oder nicht.  

Soweit es eure synergetische Arbeit mit den Pseudo-Schöpfern betrifft, wird von nun an 

eine neue Form kollaborativen Bemühens geschaffen. Wie ihr wisst, waren sie 

hauptsächlich dank eurer Arbeit mit ihnen in der Lage, auf die andere Seite der Brücke 

zu kommen und eine dauerhafte Kommunikationslinie mit dem positiven Zustand 

aufzubauen. Sie befinden sich in dem Prozess, alle richtigen Antworten auf ihre 

entscheidenden Fragen zu erhalten. Deswegen werdet ihr in dieser Position nicht mehr 

gebraucht. Stattdessen solltet ihr eure Energien mit denen der Pseudo-Schöpfer 

kombinieren, um ihnen dabei zu helfen, die Abtrünnigen und ihre Knechte zu besiegen 

und das Ende des negativen Zustands und des menschlichen Zeitalters auf Planet NULL 

zustande zu bringen.  

Die Abtrünnigen wurden in dieser ganzen Situation zu einem Joker. Sie sind äußerst 

unberechenbar, bösartig, arrogant, aggressiv, rücksichtslos, skrupellos und gewalttätig. 

Sie sind die wahre Verkörperung des negativen Zustands. In ihrer Einstellung 

repräsentieren sie den schlimmsten und höchsten Ausdruck der Natur des negativen 

Zustands, jenseits dessen nichts weiteres denkbar ist oder manifestiert werden kann. 

Sie sind sozusagen das Ende der Linie im Leben des negativen Zustands. In eurem 

menschlichen Vokabular gibt es keine Worte, die die wahre Natur der Abtrünnigen auch 

nur entfernt beschreiben könnten. Deswegen repräsentieren sie wahrhaft etwas, das als 

die endgültige Kulminierung der Illustration und Demonstration der gesamten Natur 

des negativen Zustands angesehen werden kann, jenseits der es nichts gibt, das 
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irgendjemandem irgendwelche weiteren Lektionen über das Leben im negativen 

Zustand oder über das Leben ohne MICH und MEINE wahren spirituellen Prinzipien zur 

Verfügung stellen könnte.  

Die Pseudo-Schöpfer sind sich ihrer Verantwortung dafür bewusst, die Abtrünnigen in 

Schach zu halten, weil sie diejenigen waren, die sie darauf vorbereitet haben, zu dem 

zu werden, was sie jetzt sind. Um dir die Wahrheit zu sagen, Peter, sogar die Pseudo-

Schöpfer haben nicht erwartet, dass sich die Abtrünnigen in etwas so extrem böses 

entwickeln würden, trotz des Faktums, dass sie den Anstoß gaben, dass die 

Abtrünnigen so werden. Die Pseudo-Schöpfer waren äußerst überrascht zu sehen, wie 

weit die Abtrünnigen in ihrer bösen Natur seit ihrem Wegschluss bis jetzt gegangen 

waren. Das wissend fühlen sie sich also richtigerweise dafür verantwortlich, das Ende 

der Vorherrschaft der Abtrünnigen auf diesem Planeten und an anderen Orten 

herbeizuführen.  

Eure Pflicht in dieser Hinsicht ist, den Pseudo-Schöpfern in ihrem Bemühen, dem 

chaotischen und unbändigen Lebensstil der Abtrünnigen ein Ende zu setzen, die 

Energien, die euch verfügbar sind, bereitzustellen. 

Was sind die Wege für euch und für die Pseudo-Schöpfer, das zu tun? Erstens sprecht 

ihr sie bewusst mit eurem Angebot an, ihnen in jeder Weise zu helfen, wie ihr könnt, 

um die Niederlage und den Wegschluss der Abtrünnigen bis zur letzten Phase des 

JÜNGSTEN GERICHTS zustande zu bringen. Zweitens, und was am wichtigsten ist, ihr 

müsst eure Aufmerksamkeit und hauptsächlich euer Bewusstsein von den negativen 

Aspekten der Ereignisse, die um euch herum stattfinden, zu den positiven in euch 

verschieben. Das wurde bereits in den vorherigen DIALOGEN erwähnt, wenn auch in 

einer etwas anderen Konnotation. Das Problem, den negativen Ereignissen auf diesem 

Planeten und anderswo ständig Aufmerksamkeit zu schenken, und auch all diesen 

Weltuntergangsvorhersagen, wie oben beschrieben wird, liegt in dem Faktum, dass es 

euch und eure Energien direkt in den negativen Zustand ablenkt. Durch diesen Faktor 

des Ablenkens tragt ihr eigentlich und ohne es zu wissen zu der Sache der Abtrünnigen 

bei. Ihr helft den Pseudo-Schöpfern nicht.  

Bedenkt das: Wenn ihr ständig mit dem Elend des negativen Zustands und des 

menschlichen Lebens beschäftigt seid, und wenn ihr sehr wenig Zeit und/oder Energie 

für irgendwas anderes habt, werdet ihr so müde, frustriert, deprimiert, schwer, 

überdreht und verzweifelt, dass in euch nichts übrig ist, um es an jemanden oder etwas 

anderes zu verteilen oder damit zu teilen. Erinnert euch bitte, eine der wirkmächtigsten 

Waffen der Abtrünnigen gegen euch ist, euch mit einem unvorstellbaren Maß an allen 

Arten von schlechten, schlimmen und widerlichen Gedanken, Emotionen, Gefühlen und 

Empfindungen zu fluten, die euren gesamten Speicher positiver Energie, die ihr von MIR 

habt, völlig entleeren würden. So sind sie in der Lage, euch zu beeinflussen und euch 

zu kriegen. Glaubt MIR, sie sind Meister darin, solche bösen und negativen Zustände 

herbeizuführen. Sie haben fast zweitausend Jahre gehabt, sich in diesem Bemühen zu 
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trainieren und in ihren Fähigkeiten enorm zu verbessern, das in dieser Hinsicht so zu 

tun.  

Während es bis zu diesem Punkt, vor der derzeitigen Umpositionierung der 

Abtrünnigen, tolerierbar und manchmal von einigen von euch erforderlich war, diese 

schlechten Zustände und Ereignisse des negativen Zustands und des menschlichen 

Lebens widerzuspiegeln, und zu deuten, und sie auch an den positiven Zustand zu 

übersetzen, wird das nicht mehr von euch gefordert. Aus diesem Grund sollten jetzt all 

eure Bemühungen und die positiven Energien, die sie begleiten, die ihr von MIR besitzt, 

in eurem Leben umgeleitet werden, um in allen Aspekten eures Verhaltens, eurer 

Einstellung, eurer Gedanken, eures Willens, eurer Intention, Motivation und allen 

anderen geistig-spirituellen, seelisch-mentalen und physischen Eigenschaften die 

Betonung auf die Natur des positiven Zustands zu setzen.  

Die Abtrünnigen können es nicht aushalten zu sehen, wie ihr auf ihren Angriff mithilfe 

der bösen und negativen Ereignisse um euch herum nicht reagiert. Sie werden wütend, 

wenn sie sehen, dass ihr nicht so reagiert, wie sie es wollen, dass ihr es tut – indem ihr 

deprimiert, unmotiviert, trostlos, entmutigt, frustriert, überdreht seid und euch positive 

Energien fehlen. Aber hinsichtlich des Faktums, dass eure Reaktion sozusagen von der 

positiven Seite des Zauns kommt, durch rein positive Mittel, werden sie völlig 

unwirksam, irgendwas dagegen zu unternehmen. Eure positive Einstellung, die in eurer 

Fähigkeit wurzelt, zu vergeben, Gnade und Mitgefühl zu zeigen, zu verstehen, 

freundlich, rücksichtslos und respektvoll zu sein, euch von nichts einnehmen zu lassen, 

was ihr um euch herum seht oder erlebt, und durch ähnliche Zustände eures Geistes, 

sendet an die Abtrünnigen die klare Botschaft, dass egal, wie sehr oder wie lange sie es 

in ihrem bösen Bemühen versuchen, euer Leben, und letztlich das Leben des positiven 

Zustands zu untergraben, es ihnen niemals, jemals, gelingen wird, egal was.  

Zu einem Zeitpunkt werden die Abtrünnigen erkennen müssen, dass all ihre 

Bemühungen in dieser Hinsicht zwecklos sind und dass solche Bemühungen sie 

nirgendwo hinführen. Sobald sie zu dieser Erkenntnis kommen, wird die Wahl, die sie 

an diesem Punkt treffen werden, sie zu einer Entscheidung führen, zum positiven 

Zustand zu konvertieren. Das wäre das Ende des negativen Zustands auf immer und 

ewig. Eure Hilfe für die Pseudo-Schöpfer wurzelt hauptsächlich in dieser Art von 

Einstellung, Verhalten und Lebensstil.  

Nun, ICH sage oder verspreche euch nicht, dass das eine leichte, reibungslose und 

angenehme Aufgabe ohne Schwierigkeiten sein wird. Wenn ihr schließlich so viele 

Scheußlichkeiten und Gräuel des negativen Zustands um euch herum seht, ist es sehr 

schwierig, nicht von ihnen beeinflusst zu werden und nicht durch eure eigenen 

schlechten Gefühle auf sie zu reagieren. Aber seht ihr das Problem hier? Wenn ihr so 

reagiert, nährt ihr nur den negativen Zustand, und gebt den Abtrünnigen mehr 

Treibstoff, um weiterhin noch größere Scheußlichkeiten und Gräuel zu begehen.  
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Passt also auf und trainiert euch darin, all eure Lebensenergien auf die rein positiven 

Zustände eures Geistes, eures Verhaltens, eurer Einstellung und eures Bewusstseins 

umzuorientieren. Eine solche Aufgabe zu erfüllen ist nicht unmöglich.  

Peter: Gut, ich denke, das ist etwas, das wir uns alle zu Herzen nehmen können. Ich 

danke DIR so sehr für all DEINEN Input. Gibt es heute noch irgendwas anderes? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es war MIR eine Freude, Peter. Das ist alles für heute. 

Hab wie immer einen sehr angenehmen Nachmittag.  
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VIERUNDZWANZIGSTER DIALOG 
 

20. Januar 1999 

Peter: Bevor ich zu meinen eigenen Fragen übergehe, gibt es irgendwas, das DU zu 

einem Thema hinzufügen oder erklären möchtest, was wir gestern oder zuvor erörtert 

haben? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MIR diese Frage stellst. Ja, ICH 

möchte zu unserer wichtigen Erörterung gestern über die Veränderungen in eurer Rolle 

und Position etwas hinzufügen. Wie du weißt, wurde während unseres Dialogs 

mehrmals erwähnt, dass sich alles entweder verändert hat oder sich im Prozess der 

grundlegenden Veränderung befindet. Nichts ist dasselbe. Diese Aussage gilt 

vollumfänglich und umfassend auch für eure Position, Rolle und für euren Lebensstil. 

Hier spreche ICH hauptsächlich über jene von euch, die mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verbunden sind, was bedeutet, jene, die sie lesen, akzeptieren und, was 

am wichtigsten ist, sie in ihrem Alltagsleben praktizieren.  

Bis zu diesem Punkt, eigentlich bis heute, wurdet ihr MEINE Vertreter genannt, oder die 

Vertreter MEINES positiven Zustands, wie Olga Barba aus New York gerne sagt. Eure 

Bezeichnung als MEINE Vertreter ist auf gewisse Weise dieser Bezeichnung bei den 

Vertretern des negativen Zustands gleichgelaufen. Also wurde in beiden Fällen dasselbe 

Wort verwendet. Diese Bezeichnung hat eine tiefere geistige Entsprechung und 

Bedeutung. Der Grund, warum für sowohl euch als auch für jene, die vom negativen 

Zustand kamen, dasselbe Wort verwendet wurde, lag in dem Faktum eurer Platzierung 

und Position auf Planet NULL inmitten der Regentschaft des negativen Zustands. In 

eurem Fall ist er hauptsächlich mit der Rolle verbunden, die ihr bis zu diesem Punkt 

gespielt habt. Wie ihr euch erinnert, war eure Rolle in dieser Hinsicht, inmitten des 

menschlichen Lebens situiert zu sein, mit den Menschen und Vertretern des negativen 

Zustands, die das Leben des negativen Zustands veranschaulichen, als sein 

Endprodukt, und alles von diesem Leben an den Rest der SCHÖPFUNG und an den 

positiven Zustand im Allgemeinen zu übersetzen, zu deuten und zu übermitteln.  

Eure Position bis zu diesem Punkt war von der negativen Seite, mit dem Gesicht zur 

negativen Seite, und sich auf der negativen Seite zu befinden. Aufgrund dieses Faktors 

wurdet ihr Vertreter des positiven Zustands genannt verglichen zu den Vertretern des 

negativen Zustands. Das ist der erwähnte parallele Prozess. Sein Sinn wird aus dem 

Faktum hergeleitet, dass sowohl ihr als auch sie in derselben Position situiert waren – 

inmitten des menschlichen Lebens – aber mit einer ganz anderen Agenda.  

Aber wie gestern erwähnt wurde, hat sich diese Situation bei euch vollkommen 

verändert. Jede derartig wichtige Veränderung erfordert das Umpositionieren der 
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geistigen Entsprechungen und ihres formellen Ausdrucks, oder, um ein besseres Wort 

zu verwenden, ihrer Bezeichnung oder die Art, wie ihr genannt werdet. Wie ihr wisst, 

hat jedes Wort, das von euch oder jemand anderem verwendet wird, immer eine tiefere 

geistige Entsprechung und Bedeutung. Es enthält und reflektiert immer die Funktion, 

die Rolle und die Aufgabe, die sein Benennender trägt. Aufgrund dieser Situation ist es 

nicht mehr angemessen, dass ihr MEINE Vertreter oder Vertreter des positiven Zustands 

genannt werdet.  

Von nun an, von genau diesem Moment an, werdet ihr, die fest mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verbunden sind und die ihr Leben der Akzeptanz und Praxis all ihrer 

spirituellen Prinzipien gewidmet haben, und nur jene von euch und niemand anderes, 

MEINE Repräsentanten, oder Repräsentanten MEINES positiven Zustands genannt. 

Diese Bezeichnung reflektiert das Umpositionieren eurer Rollen, Aufgaben und 

positiven Energien. Ihr seid in dem Sinne zum positiven Zustand zurücksituiert worden, 

dass ihr in die Richtung des positiven Zustands gewendet werdet, und von der positiven 

Seite funktioniert und das Leben der positiven Seite zurück an die negative Seite 

reflektiert. Das Wort ‚Repräsentanten‘ spiegelt eure neue Bezeichnung und Funktion 

wider.  

Während ihr bei eurer früheren Rolle als Vertreter alles aus der Position des negativen 

Zustands zurück an den positiven Zustand übersetzt und gedeutet habt, werdet ihr in 

eurer neuen Rolle als Repräsentanten alles aus der Position des positiven Zustands an 

den negativen Zustand zurückreflektieren. Die Art und Weise und der Modus dieser 

Reflektion wurde im gestrigen DIALOG beschrieben, und sie wird von Zeit zu Zeit berührt 

werden, wie wir in unseren Dialogen fortfahren. Hier muss es nur eine Erinnerung sein, 

dass in dieser neuen Position die Betonung mehr als jemals zuvor auf dem Faktum 

liegen wird, dass ihr von nun an alles aus, anhand, von, durch und für MICH tun 

werdet. Das trifft besonders auf eure Arbeit mit den Pseudo-Schöpfern zu, ihnen dabei 

zu helfen, sich mit der gravierenden Situation der Abtrünnigen auseinanderzusetzen. 

Gibt es einen anderen möglichen Weg, das und alles andere zu tun, außer allein aus, 

anhand, durch, von und für MICH? 

Dieses Umpositionieren und diese Bezeichnung sollten euch nicht mal entfernt zu einer 

Tendenz führen, eine elitäre Einstellung oder ein elitäres Verhalten zu entwickeln, 

denkend, dass ihr mit dieser neuen Bezeichnung, als MEINE Repräsentanten, 

besonderer, wertvoller, notwendiger, verdienender, oder was auch immer, als jeder 

andere geworden seid. Es bedeutet nur, dass sich eure Rolle verändert hat – und nichts 

anderes. Es ist gut, dass ihr euch von Zeit zu Zeit daran erinnert, dass jeder eine 

genauso wichtige Rolle spielt, wie ihr es im Schema des Rollenspielens auf der Bühne 

des menschlichen Lebens und im Leben des negativen Zustands im Allgemeinen tut. 

Die Wichtigkeit der Rolle ist dieselbe, aber sie sind ganz anders. Im Wesentlichen wird 

ein wahrer Repräsentant MEINES positiven Zustands mit dieser neuen Bezeichnung 
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bescheidener, demütiger und zu einem Mann/einer Frau von wahrer Demut werden. 

Das ist es, was es bedeutet, ein Mann / eine Frau GOTTES zu sein.  

Das ist alles, das ICH heute Morgen hinzufügen möchte. An diesem Punkt können wir 

ein paar deiner Fragen aufgreifen, Peter. 

Peter: Während den vergangenen paar Jahren haben viele Leser DEINER NEUEN 

OFFENBARUNG häufig Fragen über Situationen in einigen ihrer Leben gestellt, bei denen 

ihre entsprechenden Lebensgefährten nicht DIE NEUE OFFENBARUNG eingebunden 

oder vollkommen gegen sie waren. Die Frage war: Was sollten sie tun? Es gibt zwei 

mögliche Szenarien: Das eine ist, wenn ein Partner DEINE NEUE OFFENBARUNG nicht 

liest oder sehr wenig Interesse an ihr oder an irgendwelchen anderen geistig-spirituellen 

Themen hat, aber sich ihr nicht widersetzt und sich nicht in sie einmischt; und in 

einigen Fällen sogar enthusiastisch ist über das Engagement seines/ihres Partners an 

ihr. In Fällen wie diesem fühlt sich der Partner/die Partnerin, der/die mit DER NEUEN 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS verbunden ist, ein wenig unerfüllt, 

besonders im Bereich der Sexualität, wie in ihren wichtigen spirituellen Aspekten und 

Komponenten widergespiegelt wird. Sie könnte Traurigkeit erschaffen von dem Fehlen 

von etwas, das für den entsprechenden Partner am wichtigsten ist, aber was von 

seinem/ihrem Partner nicht bereitgestellt wird, weil es nur erreicht werden kann, wenn 

sein/ihr Partner zu demselben Maß, oder zumindest zu einem Maß, an und mit DEINER 

NEUEN OFFENBARUNG engagiert wäre. Die Frage ist, wie zulässig und nötig ist es, in so 

einer ehelichen Beziehung weiterzumachen? 

Das zweite Szenario ist ein problematischeres: Es bezieht sich auf einige DEINER 

Repräsentanten (früher DEINE Vertreter), die mit jemandem verheiratet sein könnten, 

der am offensichtlichsten und am demonstrativsten ein Vertreter des negativen 

Zustands ist und der so böse und negativ ist, dass er/sie seinen/ihren Partner mit allen 

anderen von Androhungen manipuliert, durch Kinder (Verlust der Kinder an den 

negativen und bösen Partner), finanzielle Erwägungen und durch den Faktor des 

sozialen Status und irgendeiner anderen Art von Abhängigkeit. Wieder, sollte eine 

solche eheliche Beziehung weitergehen oder sollte sie eingestellt werden, ungeachtet der 

Kinder, die beteiligt sind und irgendwelche anderen Erwägungen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Zu dieser Frage, besonders in Bezug auf das erste 

Szenario, gibt es keine einfache Antwort. Der Punkt in jeder Beziehung, nicht nur der 

ehelichen, ist zu dem Ausmaß, dass so eine Beziehung ihre Nützlichkeit erschöpft, 

ihrem Zweck gedient hat und nicht mehr haltbar ist. Nicht nur wäre sie nicht haltbar, 

sondern in ihr weiterzumachen wäre spirituell gefährlich, und würde jeden Fortschritt, 

jedes Wachstum oder jede Besserung MEINES betreffenden Repräsentanten schwächen. 

Und das ist wahr ungeachtet irgendwelcher Kinder, die beteiligt sind. Vergiss das 

Faktum nicht, das in unserem NEUNZEHNTEN DIALOG erwähnt wurde, dass aus einigen 

ihrer eigenen wichtigen spirituellen Gründen Kinder wählten, in dieser Art von 
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Zwangslage zu sein. Innerlich erwarten sie, dass ihr euren Ehepartner verlasst, wenn 

es Zeit ist und wenn es eine Notwendigkeit gibt, das zu tun, egal, wie sehr sie sich 

äußerlich einer solchen Trennung widersetzen oder wie sehr sie an diesem Bruch in 

äußeren verhaltensbezogenen Begriffen leiden würden.  

Das Problem hier liegt wieder in der typisch menschlichen Unfähigkeit, hinter die 

Kulissen zu schauen anstatt auf die Bühne. Euer menschliches Urteil rührt in den 

meisten Fällen aus eurer äußerlichen Beobachtung der äußerlichen Reaktionen und 

Verhaltensweisen der Individuen, die an diesem ersten Szenario beteiligt sind. Ihr lasst 

die innerlichen Wahlen, die inneren Bedürfnisse, die geistig-spirituellen Überlegungen, 

die innere Veranlagung und ähnliche wichtige Faktoren außer Acht, die letztlich 

bestimmen, was für alle Beteiligten das Beste ist. Falls und wenn eine solche Trennung 

oder Scheidung wirklich angezeigt wird, ist ein solcher Schritt für alle Beteiligten 

letztendlich der angemessenste, egal, wie viel Leid und Chaos in der Zwischenzeit 

geschieht. Später wird man die Weisheit einer solchen Entscheidung deutlich sehen.  

Natürlich ist die wichtigste Frage aus eurer Perspektive, wie man bestimmt, ob eine 

solche eheliche Beziehung, oder irgendeine andere ähnliche intime Beziehung, wirklich 

ihre Nützlichkeit erschöpft hat, ihrem Zweck gedient hat und nicht mehr haltbar ist, 

und in ihr weiterzumachen könnte für alle Beteiligten sogar gefährlich sein. Für eine 

solche Bestimmung gibt es keine allgemeine Regel. Das ist etwas, das von jedem 

Individuum entschieden werden muss, das sich derzeit in einer Beziehung dieser Natur 

befindet. Jedes Individuum sollte sich an MICH wenden, um Inspiration, Erhellung, 

Einsicht und Erleuchtung über diese Situation zu bitten und darum zu bitten, eine 

starke intuitive Urteilskraft zu erhalten, um in dieser Hinsicht, und auch in jeder 

anderen Hinsicht, die richtigste und spirituell angemessenste Entscheidung zu treffen. 

Jeder Fall ist anders. Kein Fall kann wie ein anderer beurteilt werden oder erfordert 

dieselbe Lösung mit demselben Ergebnis. Was in einem Fall richtig ist, könnte in einem 

anderen Fall nicht richtig sein. Das ist der Grund, warum ICH euch keine Spezifitäten 

für die Lösung dieser Arten von Situationen geben kann. Letztendlich ist es zwischen 

MIR und den besagten Individuen. Geht immer nach eurer Intuition und indem ihr euch 

MIR zuwendet, fragt, was für alle Beteiligten das Beste ist und wie man das richtig 

ausgleicht, was das Ergebnis sein mag, um für alle Beteiligten so wenig Schaden, Leid 

und Unmut wie möglich zu verursachen, auch wenn es manchmal unvermeidlich ist, 

durch derart negative Erfahrungen zu gehen. Wenn ihr das mit positiver und guter 

Absicht macht, aus den richtigen Gründen, weil ihr wirklich das tun möchtet, was 

zugunsten des Prinzips richtig, korrekt und rechtens ist, ohne irgendwas verstecktes 

oder eigennütziges, dann kann ICH euch versichern, werdet ihr nichts falsch machen 

und die Dinge werden für alle Beteiligten auf die angemessenste Art enden – egal, was 

die zwischenzeitliche Situation sein mag.  

Lasst uns jetzt das zweite Szenario anschauen, bei dem wir es mit Ehepartnern zu tun 

haben, die körperlich, seelisch und andersartig missbräuchlich, böse und sehr negativ 
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sind. Hier haben wir eine ganz andere Situation. Erstens sollte man in Fällen wie diesem 

sehr genau erkunden, warum ein Vertreter des positiven Zustands (lasst uns sagen 

gegenwärtig ein Repräsentant des positiven Zustands) sich auf so eine Person einließ. 

Was waren die motivierenden Faktoren, Bedingungen und Umstände, unter denen so 

eine schlechte eheliche Beziehung aufgebaut wurde? Lasst auch nicht die 

psychologischen Faktoren des Syndroms der geschlagenen Frau in Fällen außer Acht, 

wo der Vertreter des negativen Zustands ein Mann ist. Warum wurde die Wahl getroffen, 

so eine herzbrechende, schmerzhafte und hoffnungslose Beziehung zu haben? Was für 

eine Art von Notwendigkeit erfüllt sie? Gibt es einen Schuldfaktor, der von etwas in 

dieses Leben gebracht wurde, das geschah, bevor man auf Planet NULL inkarniert ist, 

während man in dieser besonderen ZWISCHENWELT war, oder wurde diese Schuld aus 

der Zeit seiner/ihrer Erziehung von seinen/ihren Eltern oder signifikanten anderen 

erworben? Ist das eine Form der Selbstbestrafung, um diese Schuld zu lindern, weil das 

besagte Individuum unbewusst fühlt, dass er/sie es verdient, bestraft zu werden, indem 

er/sie sich in einer ehelichen Beziehung von so einer schlechten Natur befindet? Oder 

gibt es rein spirituelle Gründe, die von den oben erwähnten Faktoren unabhängig sind? 

Hat dieses Individuum gewählt, diese Beziehung einzugehen, um für das Lernen von 

allen zu illustrieren, was geschieht, wenn ein Vertreter des positiven Zustands sich auf 

eine eheliche Beziehung mit einem ausgewachsenen Vertreter des negativen Zustands 

einlässt und sie zusammen zu einem Mittel werden, durch das bestimmte Arten von 

Kindern geboren werden? 

Natürlich gibt es immer nicht nur miteinander, sondern auch mit den künftigen 

Kindern, die während ihrer Ehe auf Planet NULL geboren werden, eine beiderseitige 

Vereinbarung, bevor man in diese Welt kommt, sich einzulassen. Manchmal ist für ein 

bestimmtes Kontingent von Wesenheiten, die es wählen, auf Planet NULL zu 

inkarnieren, der einzig mögliche Weg, durch die kombinierte Vereinbarung eines 

Vertreters des positiven Zustands und eines Vertreters des negativen Zustands, um 

einen ganz anderen Aspekt entweder des positiven Zustands, wenn die Wesenheit von 

der positiven Seite kommt (vor dem 1. Juli 1988), oder einen ganz anderen Aspekt des 

negativen Zustands, wenn die Wesenheit von der negativen Seite kommt (was derzeit 

immer der Fall ist). Eine solche spezifische Illustration zu erreichen, ist nur möglich, 

wenn man zwischen diesen beiden eine Ehe oder eine sexuelle Beziehung hat.  

In den meisten Fällen aber, in diesen bestimmten Fällen, erschöpft eine Beziehung 

dieser Natur ihre Nützlichkeit und erfüllt ihren Zweck entweder in dem Moment, kurz 

nachdem Kinder geboren sind oder wenn die Erkenntnis in den eigenen bewussten Geist 

kommt, dass, egal was passiert, die Beziehung nicht funktionieren wird. Und nicht nur 

das, sondern sie fortzusetzen könnte auf allen Ebenen des eigenen Lebens gefährlich 

sein – auf der geistig- spirituellen, psychischen, sozialen, körperlichen oder auf 

irgendeiner anderen. Durch das Fortsetzen solcher Beziehungen sind viele Morde 

begangen worden.  
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Vergesst den Faktor des Lernens und der Illustration nicht. Wie lange braucht es, um 

aus dieser Situation wichtige Lektionen zu lernen oder wie lange muss die Illustration 

andauern? Lasst uns annehmen, dass die Wahl getroffen wurde, dem Vertreter des 

negativen Zustands dabei zu helfen, seine/ihre Negativität zu erkennen und für ihn/sie 

ein Beispiel für ein Leben im Einklang mit den Prinzipien des positiven Zustands 

aufzustellen. Aber in einigen Fällen, egal was passiert, lernt der Vertreter des negativen 

Zustands nicht nur nichts, oder möchte nichts lernen, sondern wird negativer, böser 

und missbräuchlicher. Er/sie nutzt den Sanftmut, die Freundlichkeit, die Geduld und 

ähnliche positive Eigenschaften seines/ihres Partners aus und manipuliert ihn/sie zu 

seiner/ihrer sadistischen Freude oder aus welchen anderen negativen Gründen auch 

immer. Wenn es zu diesem Punkt kommt, ist es offensichtlich, dass es sinnlos wäre, 

eine solche Beziehung fortzusetzen, und es nur den negativen Zustand unterstützen 

würde, weil man zu seinem Sklaven wird. Und nicht nur das, sondern durch eine solche 

Einstellung verstärkt der positive Partner das böse und negative Verhalten seines/ihres 

negativen Partners, der/die nach seiner/ihrer Rückkehr dort hin, von wo er/sie 

hergekommen ist, ihm/ihr weitere und längere Bestrafung und Vergeltung zufügt.  

Soweit es in dieser Situation Kinder betrifft, nochmal, sie waren damit einverstanden, 

was das Ergebnis einer derart komplizierten und brutalen Beziehung ist. Also sollten 

sie deswegen kein entscheidender Faktor dabei sein, in dieser Art von Beziehung zu 

bleiben. Sehr oft ist es zu ihrem Vorteil, wenn sie rechtzeitig beendet wird. Es in dieser 

Hinsicht hinauszuzögern könnte nur zu ihrem größeren Leiden führen, da sie Zeugen 

einer sehr unangenehmen Beziehung sind. Und nicht nur das, sondern sehr oft lernen 

sie von ihrem missbräuchlichen und bösen Elternteil schlechtes Verhalten und 

internalisieren so ein schlechtes Verhalten. Wenn sie groß werden und heiraten, werden 

sie ganz bestimmt dazu tendieren, ihren Ehepartner auf genau dieselbe Art zu 

behandeln, wie sie es von ihrem Elternteil lernten. Wie ihr also seht, ist das ein 

Teufelskreis der ewigen Fortführung der Natur des negativen Zustands. Ihr müsst diese 

Art von Beziehung nicht unterstützen oder in ihr bleiben, egal was passiert.  

Natürlich müsst ihr, wie immer, MICH darum bitten, euch dabei zu helfen, die richtige 

Entscheidung zu treffen, um nicht voreilig gegen die Einzelheiten eurer Vereinbarung 

und Illustration zu verstoßen. Nochmal, jeder Fall ist anders und es ist nicht möglich 

oder weise, irgendwelche Verallgemeinerungen zu treffen. Einige Beziehungen müssen 

so bleiben, wie sie sind oder bis dahin, wenn sich euer Partner dazu entscheidet, sie zu 

beenden. Einige müssen so bald wie möglich beendet werden. Allein eure Intuition, und 

dass ihr euch auf MEINE Präsenz in ihr beruft, kann euch zu der nötigsten und 

richtigsten Wahl in dieser Angelegenheit führen. Deswegen kann an diesem Punkt 

nichts darüber gesagt werden.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Erläuterung. Die nächste Frage wurde von einem 

jungen Mann, DEINEM Anhänger und Praktizierer DEINER NEUEN OFFENBARUNG, aus 

der Tschechischen Republik gestellt. Er ist etwas verwirrt durch die Behauptungen von 
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Yogananda, einem Indischen Swami, der angeblich von seinem früheren Lehrer besucht 

wurde, der vor einiger Zeit starb und der dem Swami das Leben im sogenannten 

Astralreich beschrieb. Der Lehrer, der angeblich erleuchtet war und GOTT kannte, 

behauptete weiterhin, dass einige Leute auf Planet NULL zurück reinkarnieren müssen, 

so dass sie ihr Karma entladen und zur Astralwelt zurückkehren können, aus der sie 

auf eine höhere Ebene übergehen, wo sie mit Gott verschmelzen. Der junge Mann 

versteht nicht, wie jemand, der GOTT kennt und erleuchtet ist, solche Behauptungen 

aufstellen kann. Irgendwelche Kommentare zu seinem Vorteil? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Zuallererst sollte sehr offensichtlich sein, dass der 

besagte Lehrer von einem falschen Gott ‚erleuchtet‘ wurde, der Erlebnisse für ihn 

bereitgestellt haben könnte, die seine falschen und verzerrten Glaubenssysteme 

bestätigt haben. Zweitens ist die Astralwelt jener Bereich des Voreintritts in die wirkliche 

geistige bzw. spirituelle Welt, wo alle Erwartungen von einem erfüllt und bestätigt 

werden. Die oben erwähnten Behauptungen wurden zu einer Zeit getroffen, als die 

besondere ZWISCHENWELT, wo der Lehrer ankam, die Welt der Erwartungen und der 

vorübergehenden Erfüllung seiner Sehnsüchte war, um seine Glaubenssysteme zu 

bestätigen. Drittens könnte und kann jeder negative und böse Geist die Form von 

Fleisch und Blut – symbolisch gesprochen – von jedem annehmen, in diesem Fall von 

dem besagten Lehrer, zu dem Zweck, ihren Anhängern beständig die Verzerrungen und 

Falschheiten zuzuführen, die sie unterstützen und denen sie anhängen. Der negative 

Zustand hat kein Verlangen danach, dass irgendjemand von seinen falschen und 

verzerrten Glaubenssystemen abkehrt. Sie können und könnten alle Arten von 

Situationen und Shows herbeiführen, die sich den Anhängern dieser Lehrer auf eine 

derart überzeugende Art und Weise präsentieren, so dass keine Zweifel in ihren Geist 

hineinkommen können, dass das, was ihnen gesagt, vermittelt wird oder was von ihnen 

erlebt oder was ihnen gezeigt wird, absolut wahr, echt und authentisch ist. Das ist einer 

der beliebtesten Wege, wie der negative Zustand seine Sache fortführt.  

Um durch jegliche solche Geschichten, die in den vielen Büchern dieser Natur 

aufgenommen sind, eine Verunreinigung, Vergiftung und Verschmutzung zu vermeiden, 

wird einem geraten, keine Zeit daran zu verschwenden, sie zu lesen oder über ihren 

Inhalt nachzudenken. Wenn man privilegiert ist, MEINE NEUE OFFENBARUNG zu haben, 

welche anderen Bücher dieser Natur muss man lesen? Wenn nicht gezeigt wird, dass 

man sie zum Zweck des Vergleichs oder als einen Verweis oder als ein Zitat liest, um 

ihre Falschheiten und Verzerrungen zu illustrieren, die sie umfangreich enthalten, wird 

einem geraten, es zu vermeiden, sie zu lesen. Natürlich ist, wie immer, die Wahl die 

eure. So ist es auch bei den Konsequenzen.  

Das Problem bei dem besagten jungen Mann ist, dass er die Behauptung des Lehrers 

abgenommen hat, dass er erleuchtet war und GOTT kannte. Der junge Mann hat den 

Wahrheitsgehalt dieser Behauptung nicht bezweifelt oder hinterfragt. Die Art, wie der 

junge Mann seine Frage in seinem Brief an dich, Peter, formuliert hat, zeigt sehr deutlich 
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an, dass er niemals, keine Minute lang, daran gezweifelt hat, dass der Lehrer ein wahrer 

Mann des wahren GOTTES war. Das ist das Problem. Man sollte niemals irgendwas von 

dieser Natur als bare Münze nehmen. Es ist immer sehr weise und vernünftig, solche 

Behauptungen mit MIR zu verifizieren, durch eure Intuition, mit den Prinzipien MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG, ihren UPDATES und mit dem, was in diesen DIALOGEN 

vermittelt wird. Andernfalls könnte man darin enden, alle Arten von Verzerrungen und 

Falschheiten zu glauben.  

Peter: Ich danke DIR sehr für DEINE Erläuterungen und Antworten. Ist das alles für 

heute? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, das ist alles. Hab einen sehr angenehmen 

Nachmittag.  
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FÜNFUNDZWANZIGSTER DIALOG 
 

21. Januar 1999 

Peter: Darf ich DICH heute Morgen darum bitten, näheres zu den Unterschieden 

dazwischen auszuführen, Vertreter des positiven Zustands zu sein und Repräsentanten 

DEINES positiven Zustands entsprechend zu sein, und was die Unterschiede im 

Verhalten sein sollten, DEINE Repräsentanten zu sein anstatt DEINE Vertreter? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern, Peter. ICH sehe in deinem Geist eine leichte 

Verwirrung über die Aussage, dass während der Zeit, als ihr MEINE Vertreter wart, ihr 

Übersetzer und Deuter der Ereignisse vom negativen Zustand an den positiven Zustand, 

und aus dem positiven Zustand zu Planet NULL wart. Derzeit aber, als MEINE 

Repräsentanten, reflektiert ihr die Natur des positiven Zustands an den negativen 

Zustand. Die Verwirrung stammt daraus, den Punkt des Positionierens und den Modus 

falsch zu verstehen, wie das getan wird. Du, Peter, denkst so, dass es, als ihr als 

Vertreter des positiven Zustands auch aus dem positiven Zustand an Planet NULL 

übersetzt und gedeutet habt, und nicht nur von Planet NULL an den positiven Zustand, 

keinen Unterschied zwischen dieser Form der Übersetzung und der gegenwärtigen 

Form, als MEINE Repräsentanten zu reflektieren, gibt. Im Wesentlichen tut ihr 

schließlich dasselbe – soweit es Planet NULL betrifft. 

Bei so einem Denken sind zwei Dinge falsch: Erstens die Frage nach der Positionierung. 

Es ist eine ganz andere Sache, aus der Position des positiven Zustands, sich inmitten 

von ihm zu befinden, auf die Dinge zu schauen, ihre Bedeutung zu verstehen, ihre 

Auswirkung zu erleben, ihre Bedeutsamkeit zu verstehen und ihren Einfluss zu fühlen, 

als wenn man aus der Position im negativen Zustand, sich inmitten von ihm zu 

befinden, auf dieselben Dinge schaut und sie erlebt. Die Sicht ist ganz anders. Bist du 

jemals in die Natur gefahren? Als du hingefahren bist, hattest du eine ganz andere 

Perspektive und einen ganz anderen Eindruck von der Szenerie als dann, als du aus 

der anderen Richtung zurückgefahren bist. Dieselbe Analogie greift hier. Es stimmt, 

dass es in eurer menschlichen Haut manchmal, oder sehr oft, etwas schwierig sein wird, 

eine bewusste Erkenntnis von den Unterschieden zwischen diesen beiden Positionen zu 

haben. Aber das würde eure typisch menschliche Sicht sein. Wenn ihr aus der Position 

eures spirituellen Selbst auf diesen Faktor schaut, werdet ihr einen ganz anderen 

Eindruck und ein ganz anderes Gefühl des Erlebens, und auch des Verstehens haben. 

Ja, zugegeben, es ist nicht einfach, von der typisch menschlichen Perspektive auf die 

typisch nicht-menschliche, echte und realistischere Perspektive umzuschalten. Aber es 

ist auch keine unmögliche Aufgabe. Es ist eine Frage, euch darin zu trainieren, so 

darauf zu schauen.  
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Zweitens, die Qualität der Reflektion ist anders als die der Übersetzung und Deutung 

aus der Position des menschlichen Lebens und des negativen Zustands, und von der 

aus der Position des positiven Zustands. Vergesst ein sehr einfaches Faktum nicht: Was 

habt ihr bis zu diesem Punkt an den positiven Zustand übersetzt und gedeutet? – Die 

Natur des negativen Zustands im Allgemeinen und des menschlichen Lebens im 

Besonderen. Der Inhalt und die Bedeutung waren immer negativ. Ihr müsst nichts an 

den positiven Zustand übersetzen und deuten, was von einer positiven Natur ist, weil 

sie es bereits haben. Was habt ihr andererseits aus dem positiven Zustand an Planet 

NULL übersetzt und gedeutet? Im Wesentlichen, den Menschen und anderen auf Planet 

NULL und anderswo positive Dinge verfügbar zu machen und eine Grundlage zu 

schaffen, auf der später, wenn die Zeit kommt, in ihrem Geist bestimmte Faktoren 

getriggert werden, die sie dazu führen, zum positiven Zustand zu konvertieren, und die 

zur möglichen Beseitigung der Gänze des negativen Zustands führen. Das 

entscheidende Wort hier ist ‚verfügbar‘. Von diesem Moment an ist den Menschen und 

anderen auf Planet NULL und anderswo alles, was sie für ihre endgültige Erlösung 

brauchen, verfügbar. Weil es in seiner Gesamtheit verfügbar ist, müsst ihr nicht mehr 

in der Rolle sein des – Verfügbar-Machens. Weiterhin in dieser Rolle zu sein wäre 

redundant und würde eure wertvollen Energien verschwenden, die in etwas ganz 

anderes hineingehen müssen.  

Auf der anderen Seite haben die Mitglieder des positiven Zustands von diesem Moment 

an, dank eurer Bemühungen, soviel wie möglich über die Natur des negativen Zustands 

und des menschlichen Lebens, wie sie konnten, gelernt – aus eurer Position, und 

durch eure Übersetzung und Deutung. Dieses Lernen machte es möglich, dass sie eine 

direkte Informationslinie aufbauen, die vom negativen Zustand und Planet NULL an sie 

fließt, so dass sie erstens von niemandem von euch irgendwelche Deuter und Übersetzer 

ihrer Sprache brauchen, und zweitens werden sie aus erster Hand über ihre Natur 

erfahren – aus ihrer eigenen Position und durch ihr eigenes Verstehen.  

Das ist es, was ihr bis jetzt in der Rolle getan habt, MEINE Vertreter, oder Vertreter 

MEINES positiven Zustands zu sein.  

Lasst uns jetzt anschauen, wie sich die Dinge für euch in eurer neuen Rolle als MEINE 

Repräsentanten oder als Repräsentanten MEINES positiven Zustands gestalten. Was ist 

es, das ihr an Planet NULL reflektiert und wie wird das getan? Erstens ist eure neue 

Rolle nicht nur auf diese entscheidende Reflektion beschränkt. Eines der wichtigsten 

Werke, an dem ihr von diesem Moment an teilhabt, und wie vor ein paar Tagen erwähnt 

wurde, ist, eure Energien mit denen der Pseudo-Schöpfer zu kombinieren, zu dem 

Zweck, die Abtrünnigen zu besiegen und das Ende des negativen Zustands im 

Allgemeinen und das typisch menschliche Leben im Besonderen zustande zu bringen. 

Wenn wir über die Pseudo-Schöpfer sprechen und mit ihnen arbeiten, sprechen wir 

über das Kontingent, das bereits zum positiven Zustand konvertiert ist – und ihre 

Anzahl ist stattlich – oder jene, die sich im Prozess der Konvertierung befinden oder sich 
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bald in ihm befinden werden. Der weit rechte Zweig ihres Kontingents, obwohl er auch 

dazu entschlossen ist, die Abtrünnigen zu besiegen, befindet sich immer noch in der 

Position zu glauben, dass sie ihre negativen Ziele erreichen und ihre Antworten aus der 

Richtung der Relativität, die von ihnen angenommen wird, bekommen können. 

Natürlich wird es sie nirgendwohin führen. Mit ihnen zu arbeiten erfordert Vorsicht und 

Schutz von MIR, und dass man diese Arbeit nur aus MIR, mit MIR, durch MICH, von 

MIR und für MICH tut.  

Lasst uns auf eure Rolle als Reflektoren der Natur des positiven Zustands, aus der 

Position des positiven Zustands, zurückkommen. Wie ihr wisst, haben die Mitglieder 

des negativen Zustands und die Mehrheit der gewöhnlichen Menschen, die zu seinen 

Vertretern wurden, entweder keine Vorstellung über die Natur des positiven Zustands 

oder ihre Vorstellungen über sie sind völlig verzerrt oder völlig falsch. Wie kann man 

eine Vorstellung hegen, zum positiven Zustand zu konvertieren, oder ein Verlangen zum 

Ausdruck bringen, das zu tun, wenn die Vorstellungen über seine Natur völlig abwegig 

sind, ohne das gar das kleinste Korn davon dazu passt, was die wahre Natur des 

positiven Zustands ist? Lasst uns annehmen, dass jemand im negativen Zustand 

und/oder im menschlichen Leben die Bereitschaft zum Ausdruck bringt, das Leben im 

positiven Zustand zu erfahren, um eine Entscheidung zu treffen, ob man konvertiert 

oder nicht, ohne die richtige illustrative Unterstützung über seine wirkliche Natur zu 

haben. Ohne eine solche Stütze müsste sich der/die angehende Konvertierte auf 

seine/ihre eigenen Vorstellungen über seine Natur verlassen. Was denkt ihr, wird im 

Prozess des Erwerbs einer solchen Erfahrung geschehen? Die hinterlistigen und 

raffinierten Kräfte des negativen Zustands werden für eine solche Person eine Erfahrung 

zur Verfügung stellen, die zu seinen/ihren Vorstellungen über die Natur des positiven 

Zustands, die natürlich negativ sind, vollumfänglich und ausschöpfend passen.  

Hinsichtlich des Faktums, dass solche Vorstellungen verzerrt und/oder falsch sind, 

wird der/die angehende Konvertierte einen sehr falschen Eindruck über das Leben im 

positiven Zustand bekommen. Falsche, verzerrte und/oder unwahre Eindrücke über 

etwas zu bekommen, dadurch, dass sie sehr falsch sind, versetzt ihn/sie direkt zurück 

in den negativen Zustand. Jetzt wird der angehende Bekehrte anfangen, die Natur 

dessen zu bewerten, von dem er/sie denkt, es ist der positive Zustand, aber das in 

Wirklichkeit der negative Zustand ist. Was denkst du, Peter, werden unter dieser 

Anordnung seine/ihre Schlussfolgerungen über die Natur des positiven Zustands sein? 

Peter: Die Schlussfolgerung wird definitiv sein, dass es zwischen dem positiven und 

dem negativen Zustand entsprechend keinen Unterschied gibt.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Genau, Peter. Und nicht nur das, sondern er/sie wird 

sich sagen, wenn es keinen offenkundigen Unterschied zwischen diesen beiden gibt, 

was soll dann all diese Aufregung darüber, zum positiven Zustand zu konvertieren? 

Er/sie wird schlussfolgern: ‚Es gibt keinen Grund, meine Zeit oder meine Mühe zu 
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verschwenden, das zu tun.‘ Das ist die unausweichliche Folgerung aus einer derart 

hinterlistigen Anordnung. 

Eure Rolle in dieser Hinsicht ist es, an Planet NULL und anderswo die richtigen 

Antworten bereitzustellen oder ihnen die richtigen und korrekten Vorstellungen über 

die wahre Natur des positiven Zustands zu geben, indem ihr sie ihnen in eurem relativen 

Zustand und aus MEINER ABSOLUTEN NATUR PERSÖNLICH reflektiert. Das ist der 

Grund, warum ihr von nun an MEINE wahren Repräsentanten genannt werdet und 

nicht mehr MEINE Vertreter oder Vertreter des positiven Zustands. Es ist unmöglich, 

diese Natur aus der Position des negativen Zustands und aus eurer Identität, typisch 

menschlich zu sein, richtig und korrekt zu reflektieren. Eine solche Reflektion würde 

von ihrer schlechten Natur beschmutzt werden, was den Menschen und anderen die 

falschen Eindrücke und inkorrekten Vorstellungen über die wahre Natur des positiven 

Zustands gibt.  

Deswegen werden ein paar von euch, die mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden 

sind, während ihr euch immer noch auf Planet NULL befindet, – durch unsere 

Vereinbarung im Vorfeld und durch euren eigenen freien Willen und Wahl – in die Mitte 

des positiven Zustands gesetzt, wobei ihr euer Gesicht aus der Richtung des positiven 

Zustands in die Richtung des menschlichen Lebens und des negativen Zustands im 

Allgemeinen dreht, so dass ihr die Natur des positiven Zustands in ihre Richtung 

reflektieren könnt, und sie mit den richtigen Vorstellungen über ihre Natur versorgt. 

Davor wurdet ihr aus der Richtung des negativen Zustands und des menschlichen 

Lebens, da ihr in ihrer Mitte wart, zum positiven Zustand zugewandt, und habt den 

positiven Zustand mit den richtigen Vorstellungen über den negativen Zustand und die 

menschliche Natur versorgt. Bist du in der Lage, den grundlegenden Unterschied 

zwischen diesen beiden Positionen und Rollen festzustellen? 

Peter: Ja, das kann ich genau. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Sehr gut, Peter. Lass uns in diesem Fall dazu übergehen, 

den zweiten Teil deiner Frage über die Unterschiede im Verhalten zwischen diesen 

beiden Rollen und besonders über deine Bedenken in Bezug auf den Lebensstil, den ihr 

in der neuen Rolle als MEINE Repräsentanten haben solltet, zu beantworten.  

Bedenkt das: Wenn ihr euch ständig mit dem menschlichen Leben auf Planet NULL und 

mit der Natur des negativen Zustands im Allgemeinen beschäftigt, wenn ihr in all ihre 

Einzelheiten vertieft seid, wenn ihr durch die persönlichen und privaten Erlebnisse all 

ihrer Abscheulichkeiten und Gräuel gehen müsst, zu dem Zweck, sie an den positiven 

Zustand zu übersetzen und zu deuten, wie viel Energie ist in euch für irgendwas anderes 

übrig? Sehr wenig, oder keine. In diesem Fall haben die positiven Aspekte eurer 

ursprünglichen Natur, die hinter eurer menschlichen Natur versteckt sind, sehr wenig 

Chance, zu scheinen oder durchzukommen.  
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Diese Situation musste aufgrund eurer Rollen als Vertreter MEINES positiven Zustands 

vorhanden sein. Wie übersetzt, deutet oder illustriert man schließlich etwas wie das? 

Indem man es ohne irgendeinen auf Erfahrung beruhenden Input in Worte fasst, indem 

man es sozusagen in der eigenen Haut erlebt? Wäre das der Fall, würden die Mitglieder 

des negativen Zustands nicht verstehen, über was ihr redet, weil eure menschliche 

Sprache mit der Hilfe, etwas in Worte zu fassen, nicht in der Lage ist, den Bereich ihres 

Verständnisses zu durchdringen. Sie würden den Punkt völlig verfehlen. Die einzige 

Sprache, die sie verstehen, wenn ihnen etwas aus der Position des menschlichen Lebens 

und aus dem negativen Zustand im Allgemeinen vermittelt wird, ist die Sprache der 

Erfahrungen, die in eurem persönlichen und privaten Leben reflektiert werden. Das ist 

die Art, wie es angeordnet wurde. Sonst müssten sie selbst im negativen Zustand sein. 

Was würde also vom positiven Zustand übrigbleiben? Nichts, weil jeder im negativen 

Zustand sein müsste. In diesem Fall würde potenziell nur der negative Zustand 

existieren. Natürlich ist es unmöglich, sich ein solches Leben von selbst und an sich 

vorzustellen, weil sogar das Pseudo-Leben des negativen Zustands und das menschliche 

Leben, wie du so gut weißt, Peter, völlig und absolut vom Sein und der Existenz des 

Lebens des positiven Zustands und letztlich von MEINEM ABSOLUTEN LEBEN abhängen. 

Deswegen, wenn etwas wie das geschehen könnte, wäre die Möglichkeit des Pseudo-

Seins und der Pseudo-Existenz des negativen Zustands absolut null.  

Das ist der Grund, warum Freiwillige ausgesucht wurden und sie einverstanden waren, 

auf Planet NULL zu inkarnieren; also gäbe es keine Notwendigkeit, dass alle anderen im 

positiven Zustand solche negativen Erlebnisse haben, und um die Vernichtung des 

positiven Zustands durch den Faktor dieser Notwendigkeit zu verhindern. Die Vertreter 

MEINES positiven Zustands waren solche Freiwilligen. Sie opferten vorübergehend ihr 

angenehmes, produktives, kreatives, schönes und erfreuliches Leben im positiven 

Zustand, um in das menschliche Leben zu inkarnieren und anhand des auf Erfahrung 

beruhenden Modus, an ihrem eigenen privaten und persönlichen menschlichen Leben, 

für alle im positiven Zustand darüber Lektionen bereitzustellen, wie es ist, ein 

wesentlicher Bestandteil des menschlichen Lebens und des negativen Zustands zu sein; 

und nicht nur das, sondern den Mitgliedern des positiven Zustands zu erlauben, zu 

diesem Zweck ihnen anzuhängen, eine dauerhafte und sehr sichere Linie des direkten 

Zugangs auf das Leben auf Planet NULL und das menschliche Leben aufzubauen, um 

alle notwendigen Bedingungen für ihre dauerhafte Stilllegung und Beseitigung 

vorzubereiten.  

Wie ihr also aus dem obigen Diskurs seht, gingen in dieser Position all eure Energien 

und Bemühungen da hinein, den positiven Zustand mit dieser Art von Information 

anhand des auf Erfahrung beruhenden Modus zu versorgen. Deswegen ist euch nicht 

nur sehr wenig Zeit übriggeblieben, dass irgendwelche anderen Aspekte eurer Natur in 

eurem eigenen Leben manifestiert werden, sondern sehr oft wart ihr euch ihrer Existenz 

nicht mal bewusst. Anders gesagt, einige von euch haben nicht mal Verdacht geschöpft, 

dass ihr Vertreter MEINES positiven Zustands wart. Das war eine notwendige 
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Anordnung, um eine Chance zu geben, dass die menschlichen Aspekte eurer 

Persönlichkeit mit dem oben erwähnten Zweck in Gedanken vollumfänglich 

verwirklicht, umgesetzt und manifestiert werden.  

Zu diesem Zeitpunkt ist dieser Teil eurer Pflichten und Aufgaben erfüllt worden und 

dank eures Bemühens haben die Mitglieder des positiven Zustands den Bau eines 

direkten Zugangs zu allem, das auf eurem Planeten und in der ZONE DES AUSSATZES 

geschieht, ohne eine weitere Notwendigkeit für eure Vermittlung erfolgreich 

abgeschlossen; gerade wie sie so viel wie möglich über das menschliche Leben und alles, 

was aus eurer individuellen Perspektive und Input mit ihm zu tun hat, erfahren haben. 

Also seid ihr keine Vertreter des positiven Zustands mehr. Stattdessen seid ihr seine 

Repräsentanten.  

Was bedeutet es, in Begriffen des Verhaltens und der Erfahrung ein solcher 

Repräsentant zu sein? In dieser Hinsicht gibt es keine einfache Antwort, die 

allumfassend und auf alle anwendbar ist. Aber es können einige allgemeinen 

Überlegungen an euch vermittelt werden mit dem Verständnis, dass es nicht 

erschöpfend oder das einzig mögliche ist.  

Erstens wird euch geraten, euer Bewusstsein zu verschieben, davon, typische Menschen 

zu sein dahin, auch Repräsentanten MEINES positiven Zustands zu sein. Erinnert euch 

bitte, als ihr auf Planet NULL inkarniert seid, wurde in eure geistige, seelisch-mentale 

und körperliche Struktur, zusätzlich zu eurer menschlichen, eine besondere Art von 

Verkabelung aufgenommen, die vollkommen auf den positiven Zustand im Allgemeinen 

ausgerichtet, und mit MIR direkt im Besonderen verbunden ist. Gleichzeitig solltet ihr 

euch des Faktums gewahr sein, dass eure typisch menschliche Natur eine Maske ist, 

hinter der eure wahre Natur versteckt ist, die direkt von MIR erschaffen wurde. 

Deswegen wäre es ratsam, dass ihr eine dauerhafte oder gar vorübergehende 

Identifikation mit dieser Maske – eurer menschlichen Natur – strengstens vermeidet. 

Bewusst und deutlich, nachdrücklich und mit Entschlossenheit erklärt ihr euch selbst 

gegenüber, dass, egal was passiert, egal, wie ihr euch dabei fühlt, ein typischer Mensch 

mit all seinen negativen und unerträglichen Charakteristika zu sein, ihr nicht so seid. 

Eure wahre Natur ist etwas ganz anderes.  

Wann immer ihr euch entmutigt, deprimiert, trostlos, beklemmt, wütend, 

melancholisch, erschöpft, hoffnungslos, unerfüllt, missverstanden, einsam, 

schuldgetrieben, beschämt oder in einer sehr schlechten Stimmung fühlt, – und unter 

gegenwärtig bestehenden Bedingungen ist es nicht möglich, dass man sich gelegentlich 

nicht so fühlt – sagt ihr euch sofort, oder so bald wie möglich, dass diese Arten von 

Zuständen, Gefühlen, Gedanken oder was auch immer nicht eure oder nicht Teil eurer 

wahren Natur sind, sondern von eurer Maske kommen, auf die sie von der Natur des 

negativen Zustands selbst und von der Natur dieser Maske auferlegt werden. Vergesst 

nicht, dass, da ihr diese Maske habt und beständig mit diesen Arten von Gefühlen, 

Emotionen, Gedanken und Zuständen ohne Unterbrechung bombardiert werdet, es 
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unvermeidlich ist, ihre Auswirkung auf euch zu fühlen. Es ist keine Frage, in der Lage 

zu sein, ihre Quelle zu erkennen und ihnen nicht zu erlauben, sich festzusetzen, euch 

zu durchdringen, euch zu dem Punkt zu verschmutzen oder zu vergiften, dass ihr 

aufgeben wollt. Wie zuvor erwähnt wurde, richtet all eure Gedanken, Gefühle, eure 

ganze Aufmerksamkeit, euer Gewahrsein, oder was ihr auch habt, spezifisch auf MICH, 

auf den positiven Zustand im Besonderen und darauf, was sich hinter eurer Maske 

befindet.  

Konzentriert euch auf die positiven Eigenschaften eurer Ausstattung – auf eure 

Fähigkeit, zu lieben, zu sorgen, zu vergeben, gnädig, mitfühlend, empathisch zu sein, 

nicht verurteilend, geduldig, ausdauernd, voller Hoffnung zu sein, in der Lage zu sein 

zu lachen, Spaß zu haben, Freude zu haben, positiv, optimistisch zu sein und auf 

ähnliche Geisteszustände und auf eure Psyche im Allgemeinen. Strahlt diese Zustände 

um euch herum aus und in das menschliche Leben und seinen negativen Zustand 

hinein. Wenn ihr eine große Kraftanstrengung macht, solche Zustände so viel wie 

möglich zu erzeugen, bedeutet das, dass ihr euch im positiven Zustand befindet, direkt 

in der Mitte von ihm, und seine Natur an das menschliche Leben und an den negativen 

Zustand im Allgemeinen reflektiert. Das bedeutet, dass ihr MICH, MEINE ABSOLUTE 

NATUR in eurem relativen Zustand, und die Natur des positiven Zustands im 

Allgemeinen repräsentiert.  

Wie ich diese Dinge gesagt habe, Peter, ist dir flüchtig eingefallen, dass das etwas ist, 

das nicht so leicht zu erreichen oder umzusetzen ist, wenn man sich in dem Zustand 

befindet, in dem ihr auf Planet NULL seid.  

Peter: Sorry, Sir, DU hast sehr recht. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Sag MIR, Peter, wer weiß besser als ICH, DER/DIE das 

menschliche Leben und den negativen Zustand in den HÖLLEN in ihrer äußersten 

Gesamtheit erlebt hat, wie wirklich schwierig es ist? In keiner Weise sage ICH, dass das 

eine leichte Aufgabe sein wird. Aber bedenke das: Ist es für euch alle zu irgendeiner Zeit 

leicht gewesen, das menschliche Leben, den negativen Zustand und all ihre 

Abscheulichkeiten und Gräuel zu erleben? Und doch habt ihr ausgeharrt, ihr seid am 

Leben, ihr setzt euer Leben fort, ihr habt nicht aufgegeben. Wenn es möglich wäre, 

dieses fast unmögliche Kunststück zu erreichen, wie weit mehr wäret ihr in der Lage, 

es zu vollbringen, etwas zu projizieren, das eurer Natur inhärenter ist als das andere 

Zeug, das in eurer Maske eingebettet ist? Seht ihr MEINEN Punkt? Es ist eine Frage, 

euch darin zu trainieren, auf diese neue Art zu sein. Vergesst nicht, dass ihr an die 

alten Wege gewöhnt seid, an die typisch menschlichen Wege, an die Wege eurer Maske; 

es ist fast wie eine Art Sucht, so zu sein. Aber jede Sucht kann durch Entschlossenheit, 

konsequente Praxis und Übung gebrochen werden, durch eure Bereitschaft, willig zu 

sein, MICH und MEINEN positiven Zustand zu repräsentieren; und indem ihr euch in 

dem neuen Modus des Denkens, Fühlens, Reagierens und Verhaltens trainiert. Es wird 
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nicht in einem Tag, oder in einer Woche, oder gar in einem Monat geschehen. Es wird 

Zeit brauchen, viel Zeit. Aber es kann getan werden und ihr könnt es tun, weil ihr wie 

niemand anderes mit diesen Eigenschaften ausgestattet seid. Es ist Zeit für euch, sie 

zu triggern, sie in Bewegung zu setzen, sie zu nutzen und sie in allen Aspekten eures 

Lebens zu manifestieren. Erlaubt ihnen nicht, unbenutzt zu bleiben, tief vergraben 

hinter eurer Maske. Indem ihr eine große Kraftanstrengung vollbringt, so zu sein, werdet 

ihr wahrhaft MEINE wahren Repräsentanten sein. Das ist eure neue Rolle und Aufgabe.  

Peter: Nun, die Art, wie DU diese Fakten präsentiert hast, ist fast poetisch. Ich danke 

DIR sehr für diese schöne Anregung. Gibt es für heute noch etwas anderes? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: ICH bin auch ein POET, Peter. ICH würde empfehlen, hier 

aufzuhören. ICH würde auch vorschlagen, dass wir morgen eine Pause machen. Hab 

einen schönen Tag, Peter.  
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SECHSUNDZWANZIGSTER DIALOG 
 

23. Januar 1999 

Peter: Gestern war ein hektischer Tag und in seinem Morgenverlauf etwas ärgerlich. 

Hast du darüber oder über etwas anderes irgendwelche Kommentare? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, dein Geist war mit einigen persönlichen Themen 

beschäftigt, von denen du dachtest, sie seien vor einer langen Zeit gelöst worden. Vergiss 

nicht, dass in deinem besonderen Fall, weil du ständig nicht nur von den Mitgliedern 

des positiven Zustands, sondern auch von allen Zweigen der Pseudo-Schöpfer, der 

Abtrünnigen und ihren verschiedenen Kontingenten sehr genau beobachtet wirst, von 

bestimmten Kohorten des negativen Zustands beständig ein Versuch unternommen 

wird, dein Leben so viel wie möglich zu stören. Das wird spezifisch zu dem Zweck getan, 

dich daran zu hindern, deine sehr wichtige Arbeit für MICH zu tun. Obwohl sie während 

unserer Dialoge keine Vorstellung davon haben, was sich zwischen MIR und dir 

ereignet, erkennen sie die Bedeutsamkeit und die Wichtigkeit deiner Arbeit, nachdem 

das, was du niederschreibst, von jemand anderem gelesen wird. Also wurde dir eine 

besondere Gruppe der Kräfte des negativen Zustands zugewiesen, um in deinem Geist 

jedes mögliche Unbehagen zu triggern, das aus einigen deiner vergangenen 

persönlichen Probleme, Ereignisse und Erfahrungen rührt.  

Der Hauptversuch hier ist, bei dir schwere Zustände der Angst und die zuvor erwähnten 

Zweifel über deine Position und Rolle herbeizuführen. Ihr Ziel ist dein beständiges 

Hinterfragen und deine Angst darüber, ob das, was du niederschreibst, wahrlich von 

MIR kommt oder von deinen eigenen Fantasien, und ob das Senden dieses Materials an 

andere Leute es konstituiert, sie in MEINEM NAMEN zu täuschen.  

Gestern wurde also ein bestimmtes geringfügiges Missverständnis von dieser Gruppe 

dazu genutzt, in dir einen Zustand der Angst zu schaffen und beunruhigende Gedanken 

und Gefühle herbeizuführen, die mit deiner Rolle und deiner Aufgabe von MIR zu tun 

haben. Entschuldige, aber da du dich in der typischen menschlichen Haut befindest, 

hinterfragst du MEINE WEISHEIT auf gewisse Weise, dass ICH jemanden wie dich 

gewählt habe, um der Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu sein und um in 

der Form dieser DIALOGE mit dir zu sprechen. Die Kräfte des negativen Zustands 

flüstern in dein Ohr, dass ICH niemals jemanden wie dich gewählt hätte, um einer derart 

wichtigen Rolle zu sein. Sie sagen schließlich ‚schau, du kannst nicht mal deine Ängste 

und Befürchtungen loswerden und du fühlst dich so leicht abgelehnt und unsicher über 

dich selbst. Du bekommst sogar Panik, wenn Dan aus New York, oder jemand anderes, 

der die DIALOGE liest, damit anfängt, einige deiner Aussagen zu hinterfragen (wie im 

zuvor erwähnten Brief), oder weitere Erklärungen brauchen, da sie von ihren eigenen 
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Zweifeln oder Ungewissheiten geplagt werden; und du hinterfragst, ob du sie nicht 

täuschst. ‚Glaubst du wirklich, dass jemand, der so unsicher, ungewiss, zweifelnd, 

unbedeutsam und voll von menschlichen Problemen ist, von DEM HERRN JESUS 

CHRISTUS auserwählt werden würde, um in der Position und Rolle zu sein, von der du 

töricht denkst oder annimmst, dass du in ihr bist? Mach dir nichts vor, Mann! Du bist 

ein Betrüger. Du bist eine Fälschung! Du bist nichts! Wir haben deinen Spielplan!‘ Und 

ähnliche Gedanken und Worte schickt diese bestimmte Gruppe auf deinen Weg, Peter. 

Auch gerade jetzt hast du in deinem Geist ihr Flüstern dieser Natur sehr deutlich gehört. 

Es ist nicht wie Stimmen zu hören oder etwas wie das, oder die Art, wie es in deinen 

Psychiatriebüchern dargestellt wird. Es ist mehr wie ein Gewahrsein, dass diese Dinge 

durch dein eigenes Selbst an dich vermittelt werden. Das ist es, wie diese Gruppe 

funktioniert.  

Es ist Zeit für dich, Peter, das Faktum zu akzeptieren, dass dein Hinterfragen in dieser 

Hinsicht und dein Geisteszustand auch einem positiven Zweck dienen, getrennt von 

seiner negativen Konnotation. Es ist eine vorbeugende Maßnahme davor, in die 

arrogante und spirituell gefährliche Einstellung hineinzufallen, aufgrund deiner Rolle 

und Position als der Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG und aller damit 

verbundenen Angelegenheiten besonderer, einzigartigerer, notwendiger oder wertvoller 

als jeder andere zu sein. Es ist auch eine vorbeugende Maßnahme davor, zu einer Art 

Guru oder sowas wie das zu werden. In dem Moment, in dem du aufhören würdest, die 

Wahrheit deiner Rolle und Position infrage zu stellen, würdest du für die Kräfte des 

negativen Zustands zu einer viel größeren Zielscheibe werden, als du es jetzt bist. Du 

würdest in eine Haltung der Unfehlbarkeit, der Exklusivität und der Selbstgerechtigkeit 

hineinfallen, die deine richtige Wahrnehmung und dein richtiges Verständnis davon 

blind machen würde, was dir direkt von MIR vermittelt wird. In diesem Fall würdest du, 

anstatt diese Vorstellungen von MIR zu empfangen, sie vom negativen Zustand 

empfangen – in MEINEM NAMEN natürlich. Siehst du MEINEN Punkt, Peter?  

Peter: Ja, Sir, und ich akzeptiere die Notwendigkeit für diese Art des Hinterfragens. Ich 

möchte wirklich niemanden irreführen oder täuschen, mich eingeschlossen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: ICH weiß das, und ICH kann dir versichern, dass es 

aufgrund deiner fundierten und richtigen Haltung in dieser Hinsicht als die stärkste 

Bestätigung dienen kann, dass das, was du empfängst, und bis zu diesem Punkt 

empfangen hast, wirklich von MIR – DEM WAHREN HERRN JESUS CHRISTUS – kommt 

und gekommen ist. Aus deiner Perspektive, oder vielleicht aus der Perspektive von 

jedem anderen Leser dieser DIALOGE, könnte es keine starke, oder überhaupt keine 

Bestätigung sein, aber aus der Perspektive von jedem im positiven Zustand ist es so. 

Also gebt in eurem Bemühen, unter diesen ungewöhnlichen Umständen, denen ihr 

aufgrund dessen, wer ihr seid und was ihr für MICH tut, ausgesetzt seid, weiterhin euer 

Bestes. Das ist unausweichlich, solange ihr euch auf Planet NULL im menschlichen 

Leben befindet. Es wird in dieser Hinsicht nicht einfacher für euch sein. Das ist die Art, 
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wie es sein soll, um die Integrität aller Vorstellungen zu bewahren, die von MIR durch 

euch vermittelt werden. An diesem Punkt wäre es sehr schwierig, wenn nicht 

unmöglich, dass euer menschlicher Geist versteht, warum eure Situation in dieser 

Hinsicht zu der Integrität und Genauigkeit MEINER durch euch vermittelten 

Vorstellungen beiträgt. Es genügt zu sagen, dass sie mit wichtigen spirituellen Faktoren 

zusammenhängt, die jenseits eurer Auffassungsgabe liegen, solange ihr auf Planet NULL 

lebt. Auch waren Sicherheitsmaßnahmen vorhanden. Wären euch weitere spirituelle 

Gründe verfügbar gemacht worden, warum das so ist, würde das den Kräften des 

negativen Zustands sehr mächtige Mittel geben, eure Arbeit zusammen zu stören.  

Peter: Ich akzeptiere diese Notwendigkeit vollumfänglich und demütig. Gibt es 

irgendwelche anderen Erklärungen oder Kommentare, von denen DU fühlst, sie heute 

abzugeben? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter; und danke, dass du fragst. ICH möchte für 

einen Moment auf eure Rolle (ICH meine die von jedem, nicht nur deine persönliche 

Rolle, Peter) zurückkommen, dass ihr von MIR dazu berufen wurdet, MEINE 

Repräsentanten und nicht mehr MEINE Vertreter zu sein, und näheres zu ihr 

ausführen. Wie ihr euch aus den DIALOGEN VIERUNDZWANZIG und FÜNFUNDZWANZIG 

erinnert, wurde euch angeraten, zusammen mit den Pseudo-Schöpfern an der 

Eindämmung und Einschränkung der Abtrünnigen zu arbeiten; und gleichzeitig, und 

was am wichtigsten ist, an der Umsetzung zu arbeiten, aus der Position MEINES 

positiven Zustands und aus MIR persönlich zu arbeiten. All eure Energien sollten in 

dieser Richtung verbraucht werden. So eine Arbeit sollte durch eure besondere geistig-

spirituelle Haltung jedem und allem gegenüber im Allgemeinen und durch euren Modus 

des Denkens, Wollens, Fühlens und anderer geistiger Fähigkeiten im Besonderen 

durchgeführt werden.  

Um das zu erreichen, wird euch angeraten, eure Tendenzen, euch unnötigerweise mit 

irgendwelchen politischen, wirtschaftlichen, sozialen oder ähnlichen Ereignissen und 

Geschehnissen, die sich beständig auf Planet NULL ereignen, zu beschäftigen, 

beunruhigt oder besorgt zu sein, so viel wie möglich beseitigen. Ja, es ist richtig und 

rechtens, sie zu registrieren und sie sogar kurz zu diskutieren, aber sich nicht in sie zu 

vertiefen. Verschwendet eure Energien nicht daran, nicht mal in einem winzigen Grad, 

etwas von ihr an solchen Beschäftigungen, Bedenken und Sorgen zu verbrauchen. Eure 

Energien sollten gänzlich da hineingehen, MEINE Repräsentanten zu sein und was das 

alles in eurem Alltagsleben und -verhalten bedeutet.  

Aber hier gibt es einen anderen Punkt in Bezug auf eure neue Rolle und Position, die 

bis jetzt nicht erwähnt worden ist, aber die bei deinem Telefongespräch mit Dan aus 

New York gestern angeschnitten wurde. Er betrifft die Mitglieder des NEUEN 

UNIVERSUMS, ihre Rolle und Position und euer Verhältnis zu ihnen. Das wird ein dritter, 

sehr wichtiger Aspekt eurer neuen Aufgabe sein. Die Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS 
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haben eine sehr bedeutsame, entscheidende und wichtigste Rolle im ganzen Prozess, 

mit euch, mit den Pseudo-Schöpfern und mit dem gesamten positiven Zustand zu 

arbeiten, die Eindämmung und die Besiegung der Abtrünnigen zustande zu bringen 

und bei der Beseitigung des negativen Zustands in seinem Ganzen, und auch bei der 

Stilllegung dieses Zeitzyklus. 

Wie ihr euch aus einem kurzen Diskurs in FOLGESÄTZE… in Bezug auf das Verhältnis 

der Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS mit euch erinnert, repräsentieren und 

verkörpern sie die ABSOLUTE NEUE NATUR DES HERRN JESUS CHRISTUS und MEIN 

GÖTTLICH-MENSCHLICHES in ihrem relativen Zustand. Aufgrund dieser Repräsentation 

sind sie durch ihren Faktor die einzig wahren Menschen in einer rein positiven 

Konnotation. Wie ihr diese Aussage verstehen müsst, ist, dass ihr reines Menschsein 

nicht aus der menschlichen Natur rührt, wie sie auf Planet NULL manifestiert wird – 

das wäre redundant und negativ – sondern aus MEINER GÖTTLICH MENSCHLICHEN 

NATUR, die nichts von dem negativen, bösen oder schlechten oder von dem typisch 

menschlichen in seiner negativen Konnotation enthält. Indem sie diese Art des 

Menschseins veranschaulichen, stellen die Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS für den 

Rest der Menschlichkeit eine sehr wichtige Bedingung auf, von allen negativen, bösen, 

verzerrten, falschen und von allen anderen Zuständen, mit denen die Menschen so 

umfangreich befallen sind, befreit zu werden. Gleichzeitig schaffen sie für euch alle, die 

von nun an zu MEINEN wahren Repräsentanten geworden sind, eine Bedingung, um in 

der Lage zu sein, alle Aspekte der Natur, MEINE wahren Repräsentanten zu sein, 

während sie sich physisch auf Planet NULL aufhalten und während sie sozusagen in der 

menschlichen Haut sind, zu erwerben und zu erleben. Die Frage hier ist, was ist in 

dieser Zusammenarbeit mit den Mitgliedern des NEUEN UNIVERSUMS euer Anteil? Was 

tut ihr und wie tut ihr es? 

Erstens wendet ihr euch aus eurem eigenen freien Willen und aus eurer eigenen freien 

Wahl mit MEINER Unterstützung bewusst den Mitgliedern des NEUEN UNIVERSUMS zu, 

die jedem einzelnen von euch persönlich zugewiesen sind (von nun an sind jedem von 

euch mehrere Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS zu diesem bestimmten Zweck 

zugewiesen worden!) und, ob ihr euch ihrer Präsenz bei euch bewusst gewahr seid 

oder nicht, durch euren bewussten menschlichen Geist ladet ihr sie dazu ein, von 

diesem Moment an bei allen Aspekten eures Lebens teilzuhaben. Ladet sie dazu ein, 

ihre Energien mit euren persönlichen Energien zu verbinden, nicht nur zu dem Zweck 

der sehr wichtigen Arbeit, die in Bezug auf das Ergebnis des negativen Zustands und 

des menschlichen Lebens getan werden muss, sondern auch zu dem Zweck, euch dabei 

zu helfen, einen Lebensstil zu schaffen, der damit übereinstimmt, MEINE wahren 

Repräsentanten zu sein – wie in zwei vorherigen DIALOGEN dargestellt wurde.  

Wir werden wieder einmal das Wort ‚Synergie‘ verwenden. Indem wir diese zwei Quellen 

von Energien kombinieren, und Hand in Hand mit den Mitgliedern DES NEUEN 
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UNIVERSUMS zusammenarbeiten, werdet ihr in der Lage sein, wie niemals zuvor, eure 

Fähigkeiten zu vermehren, die wahre Natur des positiven Zustands und seine 

Auswirkung auf euer menschliches Leben und auf alles andere zu manifestieren.  

Aber wir werden einen Schritt weiter gehen. Diesmal werdet ihr nicht nur eure Energien 

mit denjenigen der Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS kombinieren, die euch zu diesem 

Zweck zugeteilt sind, sondern genau gleichzeitig auch mit jenen der Pseudo-Schöpfer 

und jenen der Mitglieder MEINES positiven Zustands in MEINER GEISTIG-SPIRITUELLEN 

WELT. Also werdet ihr eine verstärkende und enorm hinzufügende Wirkung haben – 

eure Energien, die Energien der Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS, die Energien der 

Mitglieder MEINES positiven Zustands und die Energien der Pseudo-Schöpfer. Es ist 

eine Sieben-Wege-Kombination: Ihr und die Pseudo-Schöpfer, die Mitglieder des NEUEN 

UNIVERSUMS und die Pseudo-Schöpfer; ihr und die Mitglieder MEINES positiven 

Zustands; die Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS und die Mitglieder MEINES POSITIVEN 

Zustands; die Mitglieder MEINES positiven Zustands und die Pseudo-Schöpfer; ihr und 

die Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS; und die kombinierten Energien all dieser 

Cluster; und über jedem und allem, ICH und ihr alle in all den oben erwähnten 

Kombinationen. So eine Situation wie diese hat es niemals zuvor gegeben. Sie wird von 

MIR aufgestellt, um das enorm wichtige Ziel MEINES GROßEN PLANS der ERLÖSUNG 

aller zu erreichen, die in den Fängen des negativen Zustands gefangen sind. Sie stellt 

euch auch das einzig mögliche Mittel zur Verfügung, wie man den Einfluss der 

Abtrünnigen verhindert, eindämmt und eingrenzt.  

Das Problem mit den Abtrünnigen ist sehr ernst und liegt jenseits jedermanns 

Auffassungskraft. Wie ihr euch erinnert, wurde euch vor mehreren Jahren in eurer Zeit 

gezeigt, dass ICH ein NEUES UNIVERSUM erschaffen habe. Um diese wichtige 

Erschaffung zu widerrufen und die ZONE DES AUSSATZES auszugleichen, ist es den 

Pseudo-Schöpfern damals gelungen, ihr eigenes neues Pseudo-Universum mit all ihren 

eigenen Kreaturen im parallelen mit den Wesenheiten zu fabrizieren, die von MIR 

erschaffen und in MEIN NEUES UNIVERSUM hineingesetzt wurden. Nun, wie du weißt, 

Peter, stehen die Abtrünnigen von ihrer hinterlistigen Natur her in ständigem 

Wettbewerb mit den Pseudo-Schöpfern. Mit was die Pseudo-Schöpfer bis zu diesem 

Punkt auch aufgekommen sind, die Abtrünnigen ahmen sofort alles nach, was die 

Pseudo-Schöpfer tun. Das ist so zu dem Zweck, jeden, aber am wichtigsten sich selbst, 

davon zu überzeugen, dass sie in der Lage sind, dieselben Dinge, auf dieselben Arten, 

und noch viel besser zu tun als das, was die Pseudo-Schöpfer tun.  

In diesem Bemühen haben die Abtrünnigen also ihr Schlimmstes versucht, mit einigen 

ihrer eigenen Fabrikationen aufzukommen, die mit denen des neuen Pseudo-

Universums der Pseudo-Schöpfer vergleichbar sind. Von nun an ist es ihnen gelungen, 

ein quasi-neues Pseudo-Universum mit vielen monströsen Arten von Kreaturen zu 

fabrizieren, die sie in ihrem Krieg gegen den positiven Zustand und die Pseudo-Schöpfer 
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nutzen werden. Sie mussten so was wie das erreichen, um in den Kriegen, die sie führen, 

zwei Fronten simultan zu öffnen – eine gegen die Pseudo-Schöpfer, die andere gegen 

den positiven Zustand und das NEUE UNIVERSUM im Besonderen. Die Abtrünnigen sind 

besonders mit dem NEUEN UNIVERSUM beschäftigt, weil sie spüren, dass aus dieser 

Richtung die größte Gefahr für die erfolgreiche Umsetzung ihres Plans zu ihrer 

Übernahme und Vorherrschaft von Planet NULL und der gesamten ZONE DES 

AUSSATZES kommt.  

Die Abtrünnigen glauben, dass sie, wenn es ihnen gelingen kann, diese zwei Bereiche 

zu übernehmen, sich in einer besseren Position befinden werden, einen Totalangriff auf 

die Kräfte des positiven Zustands und auf MEINE Repräsentanten auf Planet NULL 

vorzunehmen. Den Mitgliedern des NEUEN UNIVERSUMS steht etwas zu ihrer 

Verfügung, dass niemand entweder wissen, noch verstehen kann, was es ist, was sie in 

ihrem Bemühen so effektiv und erfolgreich machen wird, die Abtrünnigen zu besiegen. 

Auch jetzt kann die Natur dieser Geheimwaffe, oder was sie ist, nicht offenbart werden. 

Die Abtrünnigen haben große Angst vor ihr und geben ihr Schlimmstes, um die 

Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS auf jede Weise, wie sie können, zu schikanieren und 

anzugreifen. 

Die größte Gefahr für die Abtrünnigen liegt natürlich im neuen Bündnis, das mit den 

Mitgliedern des NEUEN UNIVERSUMS, den Mitgliedern MEINES positiven Zustands, 

MEINEN Repräsentanten auf Planet NULL und den Pseudo-Schöpfern unter MEINER 

direkten Aufsicht, Verantwortung, Vorsitz und Herrschaft gebildet wird. Das ist etwas, 

bei dem niemals irgendjemand in der Lage gewesen ist, es vorauszusehen. Durch dieses 

Bündnis, und wie es umgesetzt wird, wird eine sehr entscheidende und wichtige 

Grundlage geschaffen, nicht nur die Abtrünnigen zu besiegen, sondern auch für die 

endgültige Beseitigung des negativen Zustands. Ihr habt keine Vorstellung in eurem 

menschlichen Geist, wie immens bedeutsam dieses Bündnis ist und welche Art Rolle es 

in dieser Hinsicht in MEINEN PLÄNEN spielt.  

In der Zwischenzeit werden euch die Aktivitäten der Abtrünnigen auf Planet NULL immer 

offensichtlicher. Sie sind Anstifter aller Arten von Kriegen, wie im früheren Jugoslawien, 

wo die Serbische Gruppe eines ihrer am meisten geschätzten Instrumente ist. Aber bitte 

versteht, dass es eine Schwäche der Abtrünnigen ihre Unfähigkeit ist, für dieselbe Sache 

zusammenzuarbeiten. Sie haben zu viele Bewerber um den Thron. Jeder Bewerber hat 

seine eigenen Kohorten und Anhänger und sie kämpfen unter sich selbst zusätzlich 

dazu, gegen die Pseudo-Schöpfer und andere zu kämpfen. Aber beim Bekämpfen der 

Pseudo-Schöpfer und anderer sind sie in der Lage, zusammenzukommen und ihre 

Kräfte zu diesem Zweck zu kombinieren. Ihre lokalen Querelen werden in solchen 

Kämpfen auf Planet NULL manifestiert, wie sie zwischen Serbien und Bosnien und jetzt 

zwischen den Serben und dem Kosovo stattfanden – als ihre Repräsentanten. Auf eurem 

Planeten gibt es viele andere Hotspots, wo ihr Einfluss und ihre Vorherrschaft 

manifestiert wird, zusätzlich zu dem wirtschaftlichen Chaos, das ihr jüngst erlebt habt.  
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Vor kurzem haben sie aber angefangen zu erkennen, dass sie, wenn sie ihre Kräfte nicht 

vereinigen und sie mit den Quasi-Kreaturen, die sie in diesem ihrem quasi-neuen 

Pseudo-Universum fabrizierten, nicht kombinieren, nicht in der Lage sein werden, dass 

es ihnen gelingt. Also wird eine Kraftanstrengung unternommen, um diese Unterschiede 

zwischen sich zu überwinden und ihre Kräfte zu kombinieren, um das neu gebildete 

Bündnis rückgängig zu machen. Einem kleinen Kontingent ihrer Kräfte wird die Rolle 

der beständig beunruhigenden Ereignisse auf Planet NULL zugewiesen – um die Pseudo-

Schöpfer und die Menschen zu ärgern – die in verschiedenen Ereignissen auf dem 

Balkan, im Irak, Iran, Palästina, Russland, Asien und vielen anderen Orten auf eurem 

Planeten manifestiert werden.  

Die beschriebene Situation läutet den Pseudo-Sieg des negativen Zustands auf Planet 

NULL und das Erscheinen der Pseudo-Schöpfer auf ihm – aus ihrer weit rechten 

Fraktion – ein, während dem sie, dank der kombinierten Energien und des Bündnisses, 

in der Lage sein werden, dem Chaos ein Ende zu setzen, das von den Pseudo-Schöpfern 

erschaffen wurde, sie wegzusperren und sich zu den absoluten Regenten und Göttern 

zu erklären. Alle Menschen und andere Kreaturen, die auf Planet NULL und anderswo 

immer noch anwesend sein werden, werden sie als ihre Schöpfer und Götter 

akzeptieren, und durch diesen Faktor werden sie aus ihren Geistern und Leben alles 

zurückweisen bzw. abwehren, was richtig spirituell, wahr, authentisch und echt ist. 

Das ist eine Möglichkeit, wie der negative Zustand pseudo-gewinnen wird. Natürlich ist 

sie nicht die einzige.  

Der Grund, warum das Bündnis gebildet wird, trotz des Faktums, dass es schließlich 

zum Pseudo-Sieg des negativen Zustands auf diesem Planeten führen wird, liegt in dem 

Faktum, dass es diesen Prozess sehr effektiv beschleunigen wird, und im Wesentlichen 

die Zeit sehr verkürzen wird, während der dieser Pseudo-Sieg des negativen Zustands 

andauern wird. Ihr müsst diese Aussage so verstehen, dass, indem sie ihr Ziel erreichen, 

sich das entsprechende Kontingent der Pseudo-Schöpfer an einem toten Ende darin 

wiederfinden wird, eine endgültige Antwort auf ihre existenzielle Frage zu finden. Sobald 

sie zu diesem Punkt kommen, wird die plötzliche Erkenntnis und Einsicht in ihren Geist 

kommen, dass ihre Logik zirkulär ist und dass die ganzen Beweise, nach denen sie 

gesucht haben, anhand der Methoden, die sie während dieser Suche genutzt haben, 

nirgendwohin führt. In diesem Fall werden sie die unausweichliche Schlussfolgerung 

ziehen, dass sie in ihrer Annahme, dass das wahre Leben ohne DEN HERRN JESUS 

CHRISTUS und SEINEN/IHREN spirituellen Prinzipien möglich ist, völlig falsch lagen. 

Daher ist deswegen kein wahres oder echtes Leben der positiven Natur nach ihren 

eigenen Annahmen und pseudo-spirituellen Prinzipien möglich. Es führt nur zu dem, 

worum es beim menschlichen Leben und beim Leben der Abtrünnigen und ihren 

Ungeheuerlichkeiten geht – welches überhaupt kein Leben ist. Deswegen ist der einzige 

Weg, der zu gehen ist, zum positiven Zustand zu konvertieren.  
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Wie zuvor erwähnt wurde, ist der Lebensstil der Abtrünnigen der höchste Ausdruck der 

Natur des negativen Zustands, über den hinaus sehr wenig übrigbleibt, das zu 

illustrieren, zu demonstrieren oder zu lernen ist. In diesem Faktum wurzelt die Erlösung 

der Abtrünnigen selbst. Sie sind diejenigen, die durch ihren höchst bösen Lebensstil 

schließlich das erwähnte Kontingent der Pseudo-Schöpfer überzeugen, dass es keinen 

Weg gibt, dass das wahre Leben ohne DEN HERRN JESUS CHRISTUS und SEINEN/IHREN 

spirituellen Prinzipien möglich ist.  

Eure Position und Rolle in dieser Hinsicht als MEINE Repräsentanten ist sehr 

entscheidend. Indem ihr ein wesentlicher Bestandteil dieses Bündnisses seid, durch 

euren neuen Lebensstil und eure neue Einstellung, indem ihr aus der Position des 

positiven Zustands arbeitet, euch auf die positiven Aspekte eurer Natur konzentriert, 

ihre menschlichen Aspekte überwindet und MIR erlaubt, ein Teil eures Lebens zu sein, 

tragt ihr wahrlich zum positiven Ergebnis all dieser Ereignisse bei.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Informationen. Gibt es irgendwas anderes, über 

was DU heute sprechen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es ist MIR eine Freude, Peter. Nein, für jetzt sollte es 

genug sein. Über weitere Aspekte dieses Themas können wir später sprechen. Hab einen 

schönen Nachmittag.  
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SIEBENUNDZWANZIGSTER DIALOG 
 

24. Januar 1999 

Peter: Um DIR die Wahrheit zu sagen, ich habe bei dem ersten Teil des 

SECHSUNDZWANZIGSTEN DIALOGS ein paar Bedenken. Er scheint zu persönlich und 

privat zu sein. Es ist so, als würde ich mich und meine Probleme zur Schau stellen. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: ICH wertschätze deine Bedenken, Peter. Aber 

berücksichtige den Faktor der Wichtigkeit deiner Mission und Aufgabe, die du von MIR 

hast. Wegen ihnen hat alles, das du erlebst und fühlst, eine multiversale 

Bedeutsamkeit, und es spiegelt etwas wider, das für jeden von Interesse ist. Das ist 

besonders wahr, wenn deine Bedenken mit etwas zusammenhängen, das während 

unserer Dialoge gegenwärtig abläuft, und während deiner Übertragung MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG und ihrer FOLGESÄTZE… in der Vergangenheit. Also können deswegen, 

zum Nachteil für dich, aber zum Glück für uns, deine sogenannten privaten 

Angelegenheiten nicht als zu privat angesehen werden. Natürlich gibt es bestimmte 

Aspekte deines privaten Lebens, die mit niemandem diskutiert werden können außer 

MIR. Sie haben eine ganz andere Bedeutsamkeit.  

Lass darüber hinaus nicht die Möglichkeit außer Acht, dass darin, jeden auf deine 

persönlichen Bedenken, Zweifel und Ungewissheiten, in Zusammenhang mit diesem 

Thema, aufmerksam zu machen, in den Lesern dieser Dialoge sehr wohl ein wichtiges 

Bewusstsein getriggert werden könnte, das wichtig sein könnte, dass sie es zu dieser 

bestimmten Zeit erkennen. Wie du siehst, könnte und kann alles einem guten Zweck 

dienen.  

Peter: Sehr gut, Sir, sollten wir in diesem Fall damit fortfahren, das gestrige Thema 

weiter zu erörtern, wie es im zweiten Teil des SECHSUNDZWANZIGSTEN DIALOGS 

widergespiegelt wird? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja Peter, das sollten wir. Aber bevor wir dieses Thema 

aufgreifen, möchte ICH, wenn ICH darf, zuerst etwas anderes erörtern. Gestern in deiner 

E-Mail aus der Tschechischen Republik wurde eine Anfrage darüber gestellt, wer diese 

DIALOGE erhalten und lesen könnte und wer nicht. Dieses Thema wurde zuvor 

aufgeworfen, und damals wurden einige Antworten darauf gegeben. Dennoch steht eine 

weitere Ausführung darüber an.  

Zuallererst ist es offensichtlich, dass die einzigen Individuen, die es lesen sollten, 

diejenigen sind, die MEINE NEUE OFFENBARUNG und ihre FOLGESÄTZE… lesen. Es 

macht logischen Sinn, von einem angehenden Leser zu fordern, diese entscheidende 

Bedingung zu erfüllen. Diese DIALOGE sind ein wesentlicher und wichtiger Bestandteil, 



233 
 

und auch eine Erweiterung MEINER NEUEN OFFENBARUNG. In gewissem Sinne 

vervollständigen sie für die Gegenwart einen bedeutsamen Zyklus ihrer Übertragung. 

Sie als Erstes zu lesen, ohne die Kenntnis, das Verständnis oder die Akzeptanz der 

vorherigen Teile MEINER NEUEN OFFENBARUNG könnte für einen angehenden Leser 

nicht nur bedeutungslos sein, sondern auch spirituell sehr gefährlich. Also ist das die 

erste Anforderung.  

Aber die Bedenken, die in dieser E-Mail aufgeworfen wurden, und die du, Peter, auch 

hast, bestehen nicht so sehr bei jemandem, der diese DIALOGE ohne das vorherige 

Wissen und die vorherige Akzeptanz anderer Teile MEINER NEUEN OFFENBARUNG lesen 

würde, – die Wahrscheinlichkeit dessen ist sehr gering – sondern bei jemandem, der ihr 

Wissen und ihre Akzeptanz hat, aber dessen Lebensstil und beobachtbares Verhalten 

nicht mit ihren Prinzipien und Anforderungen übereinstimmen. In deiner Einschätzung 

scheinen einige Leser seltsam zu sein, vielleicht seelisch instabil und gar psychisch 

krank; einige vermischen die Vorstellungen MEINER NEUEN OFFENBARUNG mit den 

Vorstellungen der sogenannten New-Age-Konzepte und Praktiken und einige gehen sie 

an oder verwenden sie aus ihren eigenen persönlichen und versteckten Gründen ohne 

Bezug darauf, die Dinge aus Prinzipien selbst zu tun.  

Die Frage ist, wie solltet ihr in Fällen wie diesem vorgehen? Nehmt zum Beispiel 

Individuen, die sozusagen beide Seiten der Medaille spielen; was bedeutet, sie lesen und 

bewundern DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS, aber gleichzeitig 

sind sie tief in New-Age-Praktiken verwickelt, und propagieren seine Sache im Großen 

und verkaufen sogar anderen seine Produkte. Wie viele Male sind andere, die das, was 

in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, lesen und behaupten zu praktizieren, 

auf dich, Peter mit solchen Produkten zugekommen? Individuen dieser Natur erkennen 

die spirituelle Gefahr nicht, der sie durch eine solche Kombination ausgesetzt sind. Die 

sogenannte New-Age-Bewegung war eine Reaktion auf und Rebellion gegen die Judeo-

Christlichen Religionen, und in einigen Fällen auf die Islamische Religion, und auf ihre 

leeren Rituale, auf ihre Veräußerlichung, Verwörtlichung, Dogmatisierung und ihre 

Beschränkungen. Aber in ihrer Praxis ging diese New-Age-Bewegung zu einem noch 

größeren Extrem der Veräußerlichung, Ritualisierung und zu ähnlich dummen und 

leeren Praktiken, die nirgendwohin führen außer zu Pseudo-Spiritualität und zur vollen 

Dominanz des negativen Zustands im Leben ihrer Anhänger und Praktiker. 

Sowas wie das mit den innerlichen, bedeutsamen, lebhaften und rein geistig-spirituellen 

Vorstellungen und Konzepten MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu kombinieren ist so, als 

würde man Milchsahne mit dem Teer des Schwefels vermischen. Was geschieht, wenn 

man so einen Teer in die Sahne hineintut? Die Sahne wird ungenießbar und für euer 

System giftig. Andererseits, was geschieht, wenn man Sahne in den Teer hineintut? Der 

Teer wird die Sahne aufsaugen, ohne auf irgendeine bedeutsame Art und Weise von ihr 

beeinflusst zu werden. Du, Peter, verwendest gerne die Analogie des Honigfasses und 

einem Löffel Teer. Mischt man diesen Löffel Teer in das Honigfass, wird der Honig 
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nutzlos und unbrauchbar. Tut man aber einen Löffel Honig in ein Fass Teer, geschieht 

nichts mit dem Teer. Er ist genauso brauchbar wie vorher.  

Diese Analogie sagt euch eine sehr wichtige Sache. DIE NEUE OFFENBARUNG DES 

HERRN JESUS CHRISTUS mit solchen New-Age-Praktiken, und mit ähnlichen Praktiken, 

zu mischen wird irgendwann zu der Korruption, Vergiftung und Aufgabe MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG führen. Ein Individuum wie dieses wird darin enden, unter dem 

völligen Einfluss des negativen Zustands zu stehen, ohne dass es erkennt, dass solches 

der Fall ist. Die Konsequenz einer solchen Vermischung kann sehr unangenehm sein.  

Was macht man also mit Individuen wie diesen? Gibt man ihnen diese DIALOGE zum 

Lesen? ICH möchte, dass ihr euch sehr bewusst seid, dass sich bestimmte Dinge 

verändert haben, sogar seit der Zeit, als der allererste DIALOG aufgeschrieben wurde. 

Die Veränderung bezieht sich darauf, dass einige von euch nicht mehr MEINE Vertreter 

sind, sondern stattdessen zu MEINEN Repräsentanten werden. Diese Veränderung 

erfordert Abgrenzung, Umpositionieren und neu geschaffene Loyalitäten, entweder zu 

MEINER Sache oder zu einer anderen Sache oder zu jemand anderem. Wenn es nicht 

MEINE Sache ist, dann ist es logischerweise die Sache des negativen Zustands in der 

einen oder anderen Form. Die gegenwärtige spirituelle Situation erfordert, dass diese 

Abgrenzung in Bezug auf jene Individuen vorgenommen wird, die zu MEINEN wahren 

Repräsentanten auf Planet NULL und zu einem wesentlichen Bestandteil des GROßEN 

BÜNDNISSES werden, von jenen, die es wählen werden, in ihrer eigenen negativen 

Konzeptualisierung darüber zu bleiben, worum es bei spirituellem Leben geht oder wie 

es sein sollte.  

Diese DIALOGE werden einer sehr guten Funktion dienen, eine solche Abgrenzung 

vorzunehmen. Daher sollten sie von nun an allen gegeben werden, die MEINE NEUE 

OFFENBARUNG gelesen und ursprünglich akzeptiert haben, aber die aus eurer Sicht 

eine Abweichung von ihr aufweisen, oder von ihr abgelenkt werden, oder die simultan 

New-Age-Vorstellungen oder irgendwelche anderen ähnlichen Konzepte mit ihr 

praktizieren und propagieren.  

In einem wichtigen Sinne werden diese DIALOGE solchen fragwürdigen Lesern eine 

Möglichkeit geben, eine wichtige letzte Wahl, entweder von ihren schlechten Praktiken 

abzukehren, egal, wie sehr sie denken, dass ihre Praktiken mit den Prinzipien MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG übereinstimmen, oder zumindest nicht widersprüchlich zu 

ihnen sind, oder sich vollkommen von ihnen zu distanzieren. Entweder werden sie ihre 

Wege verändern, oder sie werden MEINE NEUE OFFENBARUNG ablehnen und etwas 

anderem den Vorzug geben. In jedem Fall oder Ergebnis würden diese DIALOGE ihrem 

wichtigen Zweck dienen.  

DIALOG 27



235 
 

Wir stehen an einer sehr wichtigen Kreuzung, an einer entscheidenden Wegscheide und 

in einer immens bedeutsamen Zeit. Jeder steht einer wichtigen Entscheidung und Wahl 

gegenüber, darüber, in welche Richtung er/sie gehen wird. Zu diesem Zeitpunkt muss 

die Entscheidung und Wahl sein, entweder zu MEINEN wahren Repräsentanten auf 

eurem Planeten zu werden oder den Kräften beizutreten, die dem GROßEN BÜNDNIS 

und letztlich MEINER Sache entgegenstehen.  

Und das bringt uns zu dem Punkt des Themas, das im zweiten Teil des 

SECHSUNDZWANZIGSTEN DIALOGS diskutiert wurde. Es bezieht sich auf die Aktivitäten 

verschiedener Cluster des erwähnten GROßEN BÜNDNISSES und der Abtrünnigen, und 

auch der verschiedenen Splittergruppen unter ihnen.  

Eine wichtige Erinnerung muss zu eurer Aufmerksamkeit gebracht werden. Da ihr euch 

sozusagen in eurer menschlichen Haut befindet, und da ihr immer noch eine Tendenz 

habt, die Dinge aus eurer äußerlichen menschlichen Position wahrzunehmen und zu 

bewerten, könnte eine gefährliche Schlussfolgerung gezogen werden, dass das, was in 

dieser Hinsicht offenbart wird, hauptsächlich und ausschließlich die Form einer 

äußerlichen Manifestation auf Planet NULL annehmen wird, oder bereits annimmt. 

Anders gesagt, es könnte wortwörtlich und äußerlich genommen werden und nicht 

geistig-spirituell und innerlich.  

Erstens soll deutlich gesagt werden, dass die Mehrheit der Ereignisse dieser 

Bedeutsamkeit – alle Aspekte der erwähnten Kriege, alle Aktivitäten des GROßEN 

BÜNDNISSES, alle anderen Aktivitäten der Splittergruppen der Abtrünnigen, oder was 

man in dieser Hinsicht auch hat – hauptsächlich und in ihrer Gänze in anderen 

Dimensionen stattfinden und durchgeführt werden, und nicht so sehr auf Planet NULL. 

Ihr werdet sehr oft überrascht sein zu erkennen, dass auf diesem Planeten oder 

äußerlich in euren eigenen persönlichen Leben nicht so viel passiert. Der Grund dafür 

liegt in dem Faktum, dass Planet NULL nicht die Rolle zugewiesen wurde, ursprünglich 

irgendwas Bestimmtes in die Wege zu leiten, besonders nicht etwas von dieser 

Größenordnung. Alles in dieser Hinsicht spielt sich in den nicht-physischen 

Dimensionen ab, wo eine andere Herangehensweise verwendet wird als das, was ihr 

gewohnt seid, auf eurem Planeten zu sehen oder anzuwenden. 

Ja, definitiv werden wichtige Reaktionen zu den Aktionen, die anderswo stattfinden, in 

den Ereignissen manifestiert, oder werden es bereits, die auf Planet NULL und in dem 

Verhalten, in der Einstellung, in den Beziehungen, Reaktionen, in dem Lebensstil, oder 

was man auch hat, seiner Bewohner geschehen. Aber die Hauptgefechte, die wichtigsten 

Aspekte der erörterten Punkte finden jenseits der Reichweite des bewussten 

Gewahrseins und der bewussten Wahrnehmung der Menschen statt. Könntet ihr 

anhand eures menschlichen bewussten Gewahrseins die Reichweite und das Ausmaß 

aller beteiligten Faktoren wahrnehmen, wie sie sich entwickeln, welche Art von Mitteln 

und Waffen in dem Prozess verwendet werden, wer an all dem beteiligt ist, was die wahre 
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Bedeutung und Bedeutsamkeit von all dem ist, oder irgendwas anderes über diese ganze 

Aufstellung und diese ganzen Vorgehensweisen; könntet ihr für keinen Bruchteil einer 

Sekunde überleben. Einfach gesagt, in eurem derzeitigen Zustand ist euer menschlicher 

Geist nicht mal entfernt mit irgendwas ausgestattet, mit dem ihr in der Lage wärt, etwas 

wahrzunehmen, zu verstehen oder zu erkennen, das in diesen Dimensionen stattfindet. 

Für euch, als MEINE wahren Repräsentanten, reicht es, zu wissen, dass solche Dinge 

geschehen und dass ihr in all dem ohne euer bewusstes Gewahrsein, oder um bessere 

Worte zu verwenden, ohne eure bewusste Wahrnehmung, eine sehr bedeutsame Rolle 

spielt. Anhand eurer entwickelten intuitiven Unterscheidungskraft seid ihr in der Lage, 

zu spüren und euch bewusst zu sein, dass in diesen Dimensionen ohne eine 

tatsächliche, visuelle oder irgendeine andere Art von Wahrnehmung, die aus eurem 

menschlichen Bewusstsein stammt, etwas äußerst wichtiges geschieht oder stattfindet. 

Es ist zu eurem eigenen Schutz, dass ihr nicht in der Lage seid, die Gänze des Prozesses 

der Ereignisse der anderen Dimensionen in Zusammenhang mit dem diskutierten 

Punkt wahrzunehmen.  

ICH kann euch versichern, dass es, damit ihr bei eurem persönlichen Beitrag zu dieser 

wichtigen Sache erfolgreich seid, nicht notwendig ist, dass ihr euch bewusst gewahr 

seid oder mit eurem menschlichen bewussten Geist etwas wahrnehmt, das in den 

erwähnten Dimensionen stattfindet. Aber euer anderer Teil, der Teil, der von MIR 

stammt und nicht von eurer typisch menschlichen Stiftung ist, ist sich aller Details voll 

bewusst, die im Prozess der Manifestation dieser Ereignisse stattfinden.  

Peter: Ich bin neugierig über die Rolle der Kreaturen, die ursprünglich von den Pseudo-

Schöpfern im Prozess ihrer Pseudo-Schöpfung des neuen Pseudo-Universums fabriziert 

wurden.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie du weißt, Peter, wurden sie ursprünglich fabriziert, 

um die Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS, die von MIR, spezifisch und insbesondere 

aus MEINER NEUEN NATUR, erschaffen wurden, rückgängig zu machen. Ihre Rolle 

damals war es, die Aktivitäten der Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS mit allen 

möglichen, ihnen verfügbaren Mitteln zu untergraben. Das war keine leichte Aufgabe, 

weil bei der Erschaffung des NEUEN UNIVERSUMS etwas ganz Neues, und bis zu diesem 

Punkt nicht verfügbares, genutzt wurde. Wie macht man das also, etwas wie das 

rückgängig zu machen, wenn die neuen Komponenten, die in diesem Prozess genutzt 

wurden, gegen den Einfluss oder gegen die angreifenden Eigenschaften von 

irgendwelchen alten Methoden oder Waffen, die vom negativen Zustand und von den 

Pseudo-Schöpfern vor ihrem Wegschluss verwendet wurden, völlig immun sind? 

Im Prozess MEINER Erschaffung der Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS wurde eine 

besondere Kombination verschiedener Komponenten MEINES GÖTTLICH 

MENSCHLICHEN und MENSCHLICH GÖTTLICHEN genutzt und aus der Gesamtheit 
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MEINER ABSOLUTEN NATUR wurde ein besonderes Element einer besonderen 

Vorstellung übernommen und den besagten Mitgliedern eingegeben. Diese Kombination 

und die Bedingung, unter der sie erschaffen wurden, gibt ihnen eine besondere Art von 

Immunität gegen alles, das der negative Zustand in der Lage ist, in ihrem Bestreben, 

die Aktivitäten der Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS ungültig zu machen, zu 

verwenden. 

Wie ihr an dieser Beschreibung seht, standen die Pseudo-Schöpfer damals einer 

wahrlich fürchterlichen Aufgabe gegenüber. Aber wie sie den Unterschied bemerkten, 

der damals zwischen MEINEN Vertretern auf Planet NULL und allen anderen bestand, 

erkannten sie, dass sie die Schwierigkeiten umgehen könnten, mit etwas aufzukommen, 

das mit der Natur der Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS vergleichbar ist. Also 

entschieden sie sich im Prozess, diese neuen Kreaturen zu fabrizieren, dazu, mit dem 

neuen Material zu experimentieren, das ihnen von euch, MEINEN Vertretern damals, 

verfügbar gemacht wurde. Im letztendlichen Resultat dieses Experiments waren sie in 

der Lage, Kreaturen zu fabrizieren, die ganz anders als jeder und alles war, das sie in 

der Lage gewesen sind, vor ihrem Wegschluss zu fabrizieren. Das gab ihnen eine 

Möglichkeit, effektiv darin zu sein, die Werke der Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS – 

zu einem bestimmten Ausmaß – zu untergraben; so glaubten sie es. 

Aber wie sich ihre Situation veränderte, so veränderte sich auch die Rolle dieser 

Kreaturen. Erstens wurden während der Aufspaltung der Pseudo-Schöpfer in drei große 

Gruppen und ihre zahlreichen Nebengruppen die entsprechenden Kreaturen genauso 

in drei Gruppen aufgeteilt und dafür eingesetzt, jeder entsprechenden Gruppe der 

Pseudo-Schöpfer behilflich zu sein. Also, woran sich jede entsprechende Gruppe der 

Pseudo-Schöpfer beteiligt, die Kreaturen, die ihnen zugewiesen sind, helfen ihnen bei 

dieser bestimmten Arbeit.  

Eine Aufgabe, die diese Kreaturen ursprünglich hatten, war eine Aufgabe, die mit der 

der Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS vergleichbar ist, das heißt, verschiedenen 

Menschen und Vertretern des negativen Zustands auf Planet NULL anzuhängen, um sie 

vor dem Einfluss der Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS zu ‚beschützen‘ und ihnen 

eine neue Art von Falschheiten und Verzerrungen einzuflößen, die mit dem Verständnis 

MEINER NEUEN NATUR, der Natur des NEUEN UNIVERSUMS und der übersteigenden 

Natur des positiven Zustands zusammenhängt.  

Was du erkennen musst, Peter, und alle, die diese Worte lesen, ist, dass sich die Natur 

des positiven Zustands, wie zuvor erwähnt wurde, in einem ständigen Modus befindet, 

jeden seiner vorherigen Zustände zu übersteigen. Als die Pseudo-Schöpfer aus ihrer 

Gefangenschaft freigelassen wurden, waren sie also sozusagen ins Mark erschüttert zu 

erkennen, dass die Struktur des positiven Zustands nicht dieselbe war, wie sie vor ihrem 

Wegschluss gewesen ist. Tatsächlich waren sie völlig unfähig, irgendwas zu erkennen, 

was sie wussten. Nichts war dasselbe und alles war bis zur Unkenntlichkeit anders.  
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Beim Erzeugen der Kreaturen ihres neuen Pseudo-Universums mussten sie diesen 

Faktor berücksichtigen. Es war notwendig, in ihnen einen besonderen Zustand 

herzustellen, der den Faktor dieses Übersteigens in der Natur und im Leben des 

positiven Zustands berücksichtigen würde. Also wurden neue Arten von Falschheiten 

und Verzerrungen erfunden und ihren entsprechenden Kreaturen gegeben, mit denen 

sie zu dem Zweck zu Planet NULL geschickt wurden, sich den verschiedenen Bewohnern 

anzuhängen, die spezifisch zu diesem Zweck ausgewählt wurden. Diese Bewohner 

würden dann solche Verzerrungen und Falschheiten in das äußerliche Leben von Planet 

NULL einpflanzen, die in ihrem Geist alles effektiv widerrufen würden, das von MIR und 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG kommen würde. Auch, um die Aktivitäten MEINER 

Vertreter zu blockieren, die jetzt MEINE geschätzten Repräsentanten sind.  

Aber aufgrund des erwähnten GROßEN BÜNDNISSES befinden sich diese bestimmten 

Kreaturen nicht mehr in dieser Rolle. Sie unterstützen jetzt ihre entsprechende Gruppe 

von Pseudo-Schöpfern bei ihrem Krieg gegen die Abtrünnigen.  

Leider ist in dieser Hinsicht die Situation in keiner Art und Weise einfacher für euch. 

Auf gewisse Weise könnte sie sogar etwas schwieriger sein – nicht, dass sie euch auf 

irgendeine Weise von eurer bedeutsamen Arbeit abhalten würde. Wie ihr euch erinnert, 

fabrizierten die Abtrünnigen in ihrem dummen Bestreben, alles nachzuahmen, was die 

Pseudo-Schöpfer taten und jetzt tun, ihre eigenen Quasi-Kreaturen. Sie gaben ihnen 

genau dieselbe Aufgabe, die vorher den Kreaturen dieses neuen Pseudo-Universums 

gehörte. Diese Aufgabe ist, euch zu blockieren, eure Arbeit in all ihren Aspekten zu 

untergraben und besonders so viel wie möglich eure Zusammenarbeit mit den 

Mitgliedern des NEUEN UNIVERSUMS zu behindern, die euch vor kurzem zu diesem 

Zweck zugewiesen wurden. Ihre Methoden in dieser Hinsicht können viel brutaler und 

unerträglicher sein als das, was von den Kreaturen der Pseudo-Schöpfer gegen euch 

verwendet wurde. Das bedeutet natürlich überhaupt nicht, dass diese brutalen 

Methoden wirksamer sind als jene, die von anderen Kreaturen verwendet wurden. 

Tatsächlich werden diese Kreaturen aufgrund der viel geringeren Raffinesse in dieser 

Hinsicht in ihrem höchsten Bestreben viel ineffektiver werden. Habt also keine Angst 

vor ihrer Wirkung auf euch, egal wie schlimm es erscheinen würde.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Information. Gibt es irgendwas anderes, das DU 

heute hinzufügen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nicht zu diesem Thema. In diesem Diskussionsbereich 

sind wir für heute durch. Aber zum Spaß, zum Lachen und zur Entspannung möchte 

ICH mit den Lesern etwas teilen, das vor ein paar Morgen geschehen ist. Wie du deinen 

gewöhnlichen schnellen Spaziergang und dein Training am frühen Morgen gemacht 

hast, während dem wir intensiv Dialog führen, ist dir dein Nachbar von nebenan, der 

so früh genauso läuft und geht, entgegengekommen. Und als ihr euch gegrüßt habt, 

sagte er zu dir ‚Hier ist ein Mann der Freizeit‘, was auf deine Pensionierung verweist. 
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Wir hatten herzlich über seinen Spruch gelacht. Wir alle, die zu der Zeit bei dir waren, 

dachten, ‚würde dieser junge Mann nur die Art Freizeit von Peter kennen, wie sie ist, 

oder was er für uns tut! Er hat mehr zu tun als vor der sogenannten Freizeit.‘ Nun, das 

ist nur, um Spaß zu haben. Du kannst jetzt gehen, dein Essen zu dir nehmen und 

andere Dinge tun, die getan werden müssen. Hab einen sehr schönen Tag und einen 

schönen Besuch mit Alan Jacobs. 

Peter: Ich danke DIR sehr. Ja, es war lustig, dies von meinem Nachbarn zu hören. Aber 

auf gewisse Weise fühlt es sich für mich so an, als hätte ich eine wirklich großartige 

Zeit.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Natürlich hast du das, Peter. Und so soll es sein. Also 

genieße es und hab eine gute Zeit.  
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ACHTUNDZWANZIGSTER DIALOG 
 

25. Januar 1999 

Peter: Bevor ich in die Fragen einsteige, möchte ich DIR meine persönliche Dankbarkeit 

zum Ausdruck bringen, Olga und Dan Barba aus New York, Rosemarie Fitzpatrick aus 

Astoria und Tom Oudal aus Texas dazu zu inspirieren, mir, nachdem sie den 

SECHSUNDZWANZIGSTEN DIALOG gelesen haben, in Bezug auf meine Bedenken und 

Befürchtungen solche freundlichen ermutigenden Worte zu geben.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Siehst du, Peter, ihre Reaktion oder ihre Antwort 

bestätigt nur, was ICH dir über deine persönlichen Probleme, und sie mit anderen zu 

teilen, gesagt habe. Sie sind nicht so persönlich wie du denken könntest, und sie 

könnten anderen Lesern sehr hilfreich dabei sein, Verständnis, Mitgefühl und 

Akzeptanz in ihnen oder welche positiven Emotionen und Gedanken sie haben könnten, 

zu triggern.  

Vergesst eine sehr wichtige Voraussetzung für jeden Anhänger und Praktizierenden 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG nicht – das Teilen. Das ganze Konzept MEINES 

PERSÖNLICHEN BEDÜRFNISSES, MEINE SCHÖPFUNG zu erschaffen, gründet auf dem 

Prinzip des gegenseitigen Teilens. Teilt ihr nur eure positiven, angenehmen und 

erfreulichen Gefühle und Gedanken? Sehr oft könnte euer schlechter Geisteszustand 

mehr dazu beitragen, dass andere ihre persönlichen Lebensthemen mehr verstehen als 

die angenehmen. Schließlich ist das Kommunizieren mit MIR immer ein angenehmes 

Ereignis. Jeder erwartet, dass es so ist. Unterschätzt also niemals die Notwendigkeit für 

so ein Teilen.  

Lass MICH dich auf ein Mitglied deiner spirituellen Familie aufmerksam machen, das 

nicht menschlichen Ursprungs ist, sondern das dir aus einem Ort und Zustand 

zugewiesen wurde, der weit aus der Reichweite deines Verstehens ist. Erinnerst du dich, 

was er/sie in deinem Zustand des Innenseins repräsentiert? ICH zitiere ‚mit 

bedingungsloser Liebe und Unterscheidungsweisheit alles, das ich bin und das ich 

habe, mit jedem zu teilen, der teilen und erwidern möchte, ohne irgendjemandem etwas 

aufzuzwingen, aber auch ohne den Säuen Perlen vor die Füße zu werfen und was heilig 

ist, den Hunden zu geben‘. Um deine Erinnerung aufzufrischen, wie dir in MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG angedeutet wurde, ‚Säue‘ hat eine geistige Entsprechung für 

jemanden, der sich mit Bösem identifiziert (Teufel und böse Geister) und Hunde für 

jemanden, der sich mit Falschheiten identifiziert (Satan und negative Geister). Natürlich 

ist es auf gewisse Weise fast eine Beleidigung für die armen Schweine und armen 

Hunde, einen solchen Vergleich vorzunehmen, weil sie niemals so sein können, wie die 

Knechte der HÖLLEN und ihre menschlichen Gegenstücke es sind. Schweine und Hunde 
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gehen nach ihren Instinkten, und nicht nach Wahlfreiheit, und sie tun das, was für sie 

richtig und rechtens ist zu tun, weil es fest in ihrer Natur enthalten ist, so zu sein. 

Andererseits haben die Vertreter des negativen Zustands und ihre menschlichen 

Knechte Wahlfreiheit und sie begehen böse Taten, weil sie sie aus ihrem eigenen freien 

Willen begehen wollen, den die Schweine und Hunde nicht besitzen.  

Wie ihr also seht, wenn ihr etwas mit jenen teilt, die MEINE Repräsentanten sind, oder 

mit jenen, die in eurer intuitiven Wahrnehmung zu so einem Teilen berechtigt sind, 

erfüllt ihr eine eurer wichtigsten Verpflichtungen darin, MEINE Repräsentanten zu sein, 

da ihr die wahre Natur nicht nur MEINES positiven Zustands reflektiert, sondern was 

am wichtigsten ist, MEINER ABSOLUTEN NATUR, die in so einem Teilen und Erwidern 

wurzelt. Was ist schließlich der Zweck des Lebens, von jedem Leben? – zu teilen, zu 

geben, zu empfangen, zu erwidern, und all das zu tun, ohne irgendwas im Gegenzug zu 

erwarten; es nämlich für das Prinzip selbst zu tun. Auch der negative Zustand mag es, 

seine eigenen Bösartigkeiten und Falschheiten zu teilen. Wie sonst könnte er sein 

eigenes Pseudo-Leben erhalten? 

Eure Verpflichtung als MEINE wahren Repräsentanten ist es, dieses Prinzip des Teilens 

aus der Position MEINES positiven Zustands zu illustrieren und zu demonstrieren. Es 

muss mit dem Teilen von etwas verglichen werden, das positiv und gut ist – das aus 

MEINER ABSOLUT GUTEN und ABSOLUT POSITIVEN NATUR rührt – und mit dem Teilen 

von etwas, das nicht von MIR stammt, sondern vom relativen negativen Zustand und 

seinen Bösartigkeiten und Falschheiten.  

Peter: Danke, Sir, für diese angebrachte Erinnerung. Manchmal haben solche wichtigen 

Themen eine Tendenz, unseren Geist zu überspringen. Wir wissen über sie, aber wir 

denken nicht sehr oft an sie.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, das ist die typische Verfassung eurer 

menschlichen Natur. Warum denkst du ist es notwendig, euch von Zeit zu Zeit an 

verschiedene Themen zu erinnern, viele Male dieselben Aussagen zu wiederholen, 

immer wieder bestimmte wichtige Prinzipien erneut zu sagen, und viele andere Dinge? 

Vergesst nicht, dass euer menschliches Gehirn und das Nervensystem spezifisch und 

genetisch auf eine solche Weise verkabelt wurden, um es für euch sehr schwierig zu 

machen, in eurem bewussten Geist irgendwas zu behalten, das mit diesen Arten von 

Themen zu tun hat. Wie sonst könnte sich der negative Zustand durchsetzen und im 

menschlichen Leben und anderswo vollumfänglich manifestiert werden? Sag MIR, Peter, 

was ist es, an das sich Menschen so leicht erinnern und in der Lage sich, es sofort 

abzurufen? Oder was ist es, das sie in einer anderen Sprache als erstes lernen, während 

sie leicht andere Worte oder Sätze vergessen? Wie viele Male bist du erstaunt gewesen 

zu entdecken, dass du dich genau an dumme, unbedeutsame und bedeutungslose 

Worte oder Phrasen erinnerst, oder an die Worte, die zum Fluchen verwendet werden? 

Und dann bist du frustriert, weil du so leicht etwas sehr Wichtiges, das zum Beispiel in 
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der BIBEL, oder in MEINER NEUEN OFFENBARUNG oder in etwas anderem enthalten ist, 

das sehr bedeutsam und wichtig ist, vergessen hast oder unfähig bist, dich daran zu 

erinnern. 

Du siehst, Peter, das ist eine gute Illustration der Verkabelung deines Gehirns durch 

den negativen Zustand, damit du dich in den meisten Fällen nur an diese Dinge 

erinnerst, die von einer negativen Natur sind, und leicht jene vergisst, die eine positive 

Konnotation haben. Es braucht viel mehr Anstrengung, etwas zu lernen, das diese 

positive Konnotation hat, als etwas, das eine negative Konnotation hat.  

Das ist einer der Hauptgründe, warum in MEINER NEUEN OFFENBARUNG, in ihren 

FOLGESÄTZEN… und in diesen DIALOGEN so viele Wiederholungen und Erinnerungen 

enthalten sind. Beklag dich also nicht, wenn du MICH dabei vorfindest, während 

unserer Dialoge viele Dinge zu wiederholen oder erneut zu sagen. Es ist sehr notwendig 

und nötig, um die ursprüngliche Verkabelung zu umgehen, die dir durch die Natur des 

negativen Zustands und des menschlichen Lebens auferlegt wird.  

Peter: Ich verstehe die Notwendigkeit dafür sehr gut. Wenn wir über Verkabelung 

sprechen, erinnert mich das an die Frage, die von Dan aus New York während unseres 

Telefongesprächs gestern Abend gestellt wurde. Bei der Veränderung der Rollen und 

Positionen, DEINE Vertreter zu sein dahin, zu DEINEN Repräsentanten zu werden, 

geschieht da irgendeine Umverkabelung, die mit diesen bedeutsamen Veränderungen 

zu tun hat? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie du weißt, Peter, erfordert jede Veränderung von 

solchen Ausmaßen das Umpositionieren von allem, das in deiner Natur und in dem 

physischen Rahmen enthalten ist, der ihr entspricht. Wie du diesen Prozess verstehen 

musst, ist nicht, dass etwas operatives getan wird – im typisch physischen Sinne, 

sondern in dem Sinne, dass bestimmte Bereiche deines Geistes, und ihre entsprechende 

Verortung in deinem Gehirn, geöffnet oder aktiviert werden, und andere geschlossen 

oder in den Hintergrund deines Geistes gedrückt werden. Wie du dich aus 

FOLGESÄTZE… erinnerst, wurde ihm in deinen bestimmten Fällen, zusätzlich zu deiner 

typisch menschlichen Verkabelung, eine andere Art von Verkabelung auferlegt. Diese 

andere Verkabelung wurde direkt von MIR in dich hineingesetzt. Ein substanzieller 

Bereich MEINER Verkabelung in dir war ruhend oder unterdrückt, um deiner typisch 

menschlichen Natur eine Chance zu geben, zuerst geschaffen zu werden. Es war nur 

ein kleiner Teil von ihr aktiv, um euch ein Gefühl dafür zu geben, wie es ist, MEINE 

Vertreter oder Vertreter MEINES positiven Zustands zu sein. Dieser kleinere Bereich 

funktionierte auch als ein Schutz davor, mithilfe eurer typisch menschlichen Natur vom 

negativen Zustand völlig korrumpiert und erfasst zu werden.  

Ihr müsst euch sehr genau erinnern, dass ihr, wäret ihr gänzlich eurer menschlichen 

Natur überlassen worden, ohne dass diese periphere Verkabelung auf eurer 
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menschlichen Natur überlagert ist, dem negativen Zustand völlig und vollkommen 

erlegen wärt. Ihr wäret übernommen worden, ohne einen Gedanken, dass etwas anderes 

möglich war oder dass ihr anders sein könntet. Diese Verkabelung, oder ein kleinerer 

Teil von ihr, funktionierte als eine ständige Erinnerung an euch, dass es etwas anderes, 

wahreres, wirklicheres, besseres und gerechteres gibt als das, was ihr in eurem typisch 

menschlichen Leben habt und erlebt. Ohne so ein Wissen, oder zumindest dieses 

intuitive Gefühl, hättet ihr niemals zu einer derart wichtigen Schlussfolgerung kommen 

können. In diesem Fall wäret ihr zu ausgewachsenen Sklaven des negativen Zustands 

geworden.  

Die obige Beschreibung kann als eine Definition angesehen werden, dass ihr Vertreter 

des positiven Zustands seid. Es war eine grundlegende und grundsätzliche Funktion 

der Vertreter des positiven Zustands, sich dieses Faktums bewusst zu sein, des 

Faktums, dass zum Leben mehr gehört als das Leben in und vom negativen Zustand. 

Ihr, bis vor kurzem als MEINE Vertreter, wart neben vielen anderen Dingen eine ständige 

Erinnerung an alle Menschen und andere Kreaturen anderswo, dass es ein anderes 

Leben gibt, und dass das Leben des negativen Zustands nicht das einzige Leben in Sein 

und Existenz ist, sondern dass es vergänglich, vorübergehend und in seiner Essenz und 

Substanz, unwirklich und illusorisch ist. Eure Rolle in dieser Hinsicht war absolut 

nötig, um im menschlichen Bewusstsein, in den meisten Fällen in seinen unbewussten 

Teilen, dieses Gewahrsein zu schaffen, so dass es zu einem Zeitpunkt dazu genutzt 

werden könnte, Menschen aus ihrem verfluchten Leben herauszubringen.  

Aber seit kurzem hat eure Rolle als Vertreter MEINES positiven Zustands geendet. Mit 

dem Enden dieser Rolle ist dieser Bereich eurer Verkabelung, der von MIR in euch 

hingesetzt war, im Prozess der Deaktivierung gewesen und er wird in einen 

Ruhezustand versetzt; und der andere, größere Bereich dieser Verkabelung, der damit 

zusammenhängt, dass ihr zu MEINEN wahren Repräsentanten werdet, wird aktiviert 

und in einen dominanten aktiven Modus versetzt.  

Du, Peter, hast diesen Prozess vor kurzem in deinem eigenen persönlichen Leben erlebt, 

als du dir plötzlich Dingen bewusst wurdest, die dir vorher niemals in den Sinn 

gekommen wären. Dieses Bewusstsein, oder um es in bessere Worte zu setzen, diese 

Aktivierung machte es für dich möglich, mit MIR eine neue Art von Beziehung 

aufzubauen, was zu diesen wichtigen DIALOGEN und zum Aufschreiben von dem führte, 

was zwischen MIR und dir abläuft. Oder ebenfalls vor kurzem, als Dan und Olga den 

Faktor erlebten, aus dem raumzeitgebundenen Zustand in einen geistig-spirituellen 

Zustand herausgenommen zu werden.  

Erfahrungen dieser Natur werden bei einigen von euch in eurem plötzlichen 

Bewusstsein darüber manifestiert, und tun es bereits, wie fern, seltsam, fremd und 

unwirklich andere Menschen sind, und wie winzig, unwichtig, unbedeutsam und 

bedeutungslos ihre täglichen Sorgen und Ärgernisse sind. Diese Erfahrung bedeutet 

nicht, dass ihr sie niedermacht, sie lächerlich macht oder irgendeine Verbindung mit 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 1



244 
 

ihnen vermeidet. Sie bedeutet nur, dass ihr euch der wirklichen Sachlage des 

menschlichen Lebens im Besonderen und des Lebens des negativen Zustands im 

Allgemeinen immer bewusster sein werdet. Der Grund, warum das der Fall sein wird, 

ist, weil, bitte erinnert euch, ihr auch das menschliche Leben und den negativen 

Zustand nicht mehr aus ihrer eigenen Position sehen werdet, in der ihr als MEINE 

Vertreter wart, sondern aus MEINER Position und der Position MEINES positiven 

Zustands, in den ihr als MEINE wahren Repräsentanten gesetzt werdet. Die Sicht wird 

eine ganz andere sein.  

Auf gewisse Weisen wird diese neue Sicht schwieriger für euch zu tragen sein als es 

vorher war. Aber diese Schwierigkeit wird sich nur manifestieren, wenn ihr sie aus der 

Position eurer menschlichen Natur angeht. Sollte etwas wie das geschehen, und das 

wird es ganz bestimmt, solltet ihr sofort auf euren neu aktivierten Bereich umschalten, 

der von MIR aktiviert wurde, der damit verwandt ist, dass ihr MEINE Repräsentanten 

seid.  

Jetzt möchte ICH, dass ihr euch bewusst seid, dass die Aktivierung dieses Bereiches 

und ihn in einen dominanten aktiven Modus in eurem Leben zu versetzen ein langer 

Prozess ist. Es wird nicht sofort oder in einem Tag geschehen. Es wird ein langsamer 

und schrittweiser Prozess sein. Auf gewisse Weisen und bei einigen von euch wird es 

ein fast nicht wahrnehmbarer Prozess sein. Es wird Zeit brauchen, viel Zeit. Die sofortige 

vollumfängliche Aktivierung dieses Bereiches in eurem Geist wäre für seinen 

menschlichen Teil gefährlich. Als Menschen könntet ihr eine derart unmittelbare oder 

rapide Aktivierung nicht überleben. Die Auswirkung der vollumfänglichen Aufdeckung 

seines Inhalts und der enorme Sog positiver Energien, die in ihm enthalten sind und 

während dieser Aktivierung freigesetzt werden, würde sofort euer menschliches Gehirn 

töten. Ihr würdet physisch sterben. Eine derartige Folge wäre aus eurer Position nicht 

erstrebenswert, weil ihr in dieser neuen Rolle sehr gebraucht werdet, während ihr 

immer noch auf Planet NULL und in eurem menschlichen Leben seid.  

Seid also sehr geduldig und verzweifelt nicht oder habt keine Zweifel – sollten für einen 

langen Zeitraum keine äußerlich wahrnehmbaren Veränderungen in eurem Leben 

stattfinden. Unterschiedliche Individuen unter euch haben eine andere Ausstattung, 

eine andere Stamina, ein anderes Bewusstseinsniveau, andere Bedürfnisse und eine 

andere Ebene hinsichtlich dessen, zu welchem Ausmaß der menschliche Teil ihres 

Geistes und Gehirns ihre Leben zu welchem Zweck oder aus welchem Grund auch 

immer dominiert. Deswegen wird für jedes einzelne Individuum ein anderer Zeitrahmen 

benötigt, in dem diese Aktivierung erfolgen wird.  

Aber in der Mehrheit der Fälle, mit der Ausnahme von sehr, sehr, sehr wenigen 

Individuen unter euch, werdet ihr in eurem Leben keine äußeren Veränderungen 

erleben. Die meisten dieser Veränderungen werden auf eurer inneren, geistig-

spirituellen Ebene erfolgen, wo es nicht nur zählt, sondern wo es am meisten gebraucht 

wird.  
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Diese Anordnung wird auch zu dem Zweck eures eigenen Schutzes und aus 

Sicherheitsgründen benötigt. Ein Grund ist, dass, wenn ihr euch all dieser wichtigen 

innerlichen Veränderungen bei eurem menschlichen bewussten Geist voll bewusst wärt, 

euer Leben im menschlichen Leben von Planet NULL völlig und vollkommen unerträglich 

werden würde. Die volle Auswirkung all der Abscheulichkeiten und Gräuel des 

negativen Zustands und seines menschlichen Lebens – erinnert euch, zu ihrem 

vollstmöglichen Ausmaß – würde euren menschlichen Teil mit einer derart gewaltigen 

Kraft treffen, dass sie diesen menschlichen Teil töten würde. Warum? Aufgrund der 

enormen Schuld, menschlich zu sein, und sich während eures ganzen Lebens auf Planet 

NULL und bei allem, was ihr in seinem Verlauf jemals getan oder nicht getan habt, 

menschlich zu verhalten; das würde euch zu dem Punkt überwältigen, dass ihr euch 

MEINER GNADE, VERGEBUNG und MEINES MITGEFÜHLS völlig und vollkommen 

unwürdig fühlen würdet. In diesem Fall wärt ihr nicht in der Lage oder überhaupt willig, 

sie zu akzeptieren. Ein solches Los wäre MEINEM WILLEN entgegengesetzt. Daher 

beschütze ICH euch ständig davor, dass euch – jemals! – irgendwas von dieser Natur 

widerfährt, indem ICH die Dinge auf eine solche Art und Weise anordne, um euch 

entweder genug Zeit zu geben, um euch an alle Veränderungen anzupassen, die 

während dieses Aktivierungsprozesses geschehen, oder um zu dem notwendigen 

Ausmaß ihre Auswirkung auf die innerliche Ebene vor eurem menschlichen bewussten 

Gewahrsein zu verbergen; und damit ihr in eurem äußeren menschlichen Verhalten 

und in eurer menschlichen Mentalität im Allgemeinen sehr wenig von ihrer Auswirkung 

fühlen müsst. Das Einzige, das einige von euch in der Lage wären zu fühlen, ist ein 

höheres Maß an Verlangen, positiver, barmherziger, weiser, freundlicher, 

rücksichtsvoller, vergebender, gnädiger, mitfühlender, verständnisvoller zu sein und 

andere immer mehr so zu akzeptieren wie sie sind, ohne irgendwas von irgendjemandem 

zu erwarten. Und das ist genau das, was von euch als MEINEN wahren Repräsentanten 

benötigt wird.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese schöne und bedeutsame Erläuterung. Und das 

bringt uns zu der Frage, die von Tom Oudal aus Texas gestellt wurde. Er, und ich auch, 

würde gerne das Ausmaß kennen, wenn es eines gibt, unseres Verhältnisses zu den 

Abtrünnigen und welche Form es annehmen sollte.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Die Situation mit den Abtrünnigen ist auf beträchtliche 

Weise viel komplexer und tückischer als sich irgendjemand von euch vorstellen kann. 

Unterschätzt diesen Faktor niemals. Ihr wisst nicht, mit was ihr es zu tun habt. Vergesst 

nicht, was euch gestern gesagt wurde, und auch vorher, dass die Abtrünnigen das 

endgültige, böseste und negativste Gesicht des negativen Zustands in seiner Gänze 

repräsentieren, jenseits dessen es in der Natur des negativen Zustands nichts geben 

wird, das noch nicht entlarvt worden ist oder das entlarvt werden muss. Aufgrund 

dieses Faktors kann man versichert sein, dass diese Phase der Entlarvung seiner Natur 

geistig-spirituell am gefährlichsten und brutalsten angesehen werden kann. Es ist diese 
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Phase der Aufdeckung der Natur des negativen Zustands, die in euren biblischen 

Begriffen die Große Trübsal genannt wird, Peter.  

Die Abtrünnigen sind die Verkörperung dieser Phase. Wegen dieses Faktums, während 

der Zeit dieser Aufdeckung und dieses Lernens müssen sie alle an der Stelle sein, wo 

sie sich heute befinden. Deswegen wird keiner der Abtrünnigen, solange sich diese 

Phase in ihrem Manifestationsprozess befindet, dazu befähigt sein, zum positiven 

Zustand zu konvertieren – nicht, dass sie es überhaupt wollen, oder ein Verlangen 

zeigen, das derzeit zu tun.  

Oh ja, sie werden zu euch kommen, und in einigen Fällen haben sie es bereits, und 

euch darum bitten, ihnen dabei zu helfen, zum positiven Zustand zu konvertieren. Lasst 

euch keine Sekunde lang davon einnehmen. Sie meinen das niemals so. Es ist ihrerseits 

ein hinterlistiger Einsatz, um sich in euer Leben und in das Leben des positiven 

Zustands, das ihr repräsentiert und aus dem ihr funktioniert, einzuflüstern, um 

zunächst euer Leben so weit wie möglich zu stören; und zweitens, um so viel wie sie in 

der Lage sind über die Weise zu lernen, wie der positive Zustand funktioniert, welche 

Arten von Waffen und Instrumenten er verwendet; damit sie diese Informationen zurück 

zu ihren Anführern mitnehmen können, mit dem Zweck, einen effektiven Weg zu finden, 

die Wirkung dieser Instrumente und Waffen auf sie und auf ihre Sache zunichte zu 

machen. Drittens wollen sie wissen, wie viele Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS, die 

dazu eingesetzt sind, bei euch zu sein, es gibt, wie stark, wie gefährlich und wie 

wirkmächtig sie sind, so dass sie sie mit ihren eigenen Zahlen abgleichen können, um 

sie daran zu hindern oder es sehr schwierig für sie zu machen, mit euch zusammen zu 

arbeiten. Diese Abtrünnigen können als Auskundschafter oder als Spione für ihre 

entsprechenden Kontingente angesehen werden, die ihre Bereitschaft vorspielen, zum 

positiven Zustand zu konvertieren, um die oben beschriebenen Informationen zu 

sammeln.  

Die einzige Rolle, die ihr in dieser Hinsicht habt, ist, sie barmherzig, weise und 

nachdrücklich daran zu erinnern, dass ihr genau wisst, was ihr Ziel ist, bei euch zu 

sein und dass ihr wählt, ihnen keine Informationen zu geben, und um von keiner ihrer 

Androhungen eingenommen zu werden. Stattdessen lest ihr ihnen ihre Rechte und 

Privilegien und deine Rechte und Privilegien vor, von ihren Einflüssen frei zu sein, und 

daraufhin verweist ihr sie auf die Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS, die bei euch sind. 

Sie werden sich um sie kümmern und sie aus eurer geistig-spirituellen Sphäre und 

Atmosphäre entfernen.  

An diesem Punkt möchte ICH euch auf das folgende Faktum aufmerksam machen: Das 

Enden der letzten Phase der Aufdeckung des Gesichts des negativen Zustands ist aus 

der Perspektive eurer Konzeptualisierung von Zeit aufgrund seines äußerst gefährlichen 

Inhalts ein langer Prozess. Auch könnte die Art ihres Endens sehr überraschend sein. 

Eine Option könnte sein, dass das Erscheinen der Pseudo-Schöpfer in einem Teil von 

Planet NULL von dem Erscheinen der Abtrünnigen an einem anderen Teil begleitet 
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werden könnte. Ihr habt absolut keine Ahnung, was geschehen könnte, wenn diese 

bestimmte Option von allen gewählt wird, die sich in der Position befinden werden, zu 

wählen. Das könnte wirklich zu einem verheerenden physischen Krieg von undenkbaren 

und unvorstellbaren Proportionen führen. Würde das geschehen, würden all MEINE 

Repräsentanten von Planet NULL abgezogen werden, kurz bevor es zu diesem Punkt 

kommen würde. Eine andere Option ist, dass nur die Pseudo-Schöpfer erscheinen 

würden. Das würde bedeuten, dass die Abtrünnigen erfolgreich besiegt und 

weggeschlossen werden würden. Eine weitere Option ist, dass nur die Abtrünnigen 

erscheinen würden. Das würde bedeuten, dass alle Pseudo-Schöpfer zum positiven 

Zustand konvertiert sind.  

Es gibt viele andere Optionen, die umgesetzt werden könnten. Aber es gibt eine Option, 

die ICH als Reserve halte, deren Natur aufgrund ihrer ABSOLUTEN NATUR nicht 

offenbart werden kann. Das Einzige, das darüber gesagt werden kann, ist, dass es wie 

etwas wäre, das niemals, auch nicht in euren wildesten Träumen und in eurer 

Vorstellungskraft, in euren Geist hineinkommen könnte. Es wäre etwas so völlig und 

ausgesprochen Überraschendes, dass niemand jemals irgendwo überhaupt darüber 

nachdenken könnte, was es ist – egal, wie spirituell fortgeschritten dieses Individuum 

wäre. Und das ist alles, das heute darüber oder über etwas anderes gesagt werden kann. 

Hab einen schönen Tag, Peter.  

Peter: Das war ein sehr interessanter Dialog. Ich danke DIR sehr für alles.  
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NEUNUNDZWANZIGSTER DIALOG 
 

26. Januar 1999 

Peter: Wäre es heute Morgen angemessen, DICH darum zu bitten, wenn möglich, zu 

dem Thema des ACHTUNDZWANZIGSTEN DIALOGS – seinem letzten Absatz – der sich mit 

mehreren Optionen auseinandersetzt, wie das Enden des negativen Zustands und des 

typischen menschlichen Lebens auftreten könnte, näheres auszuführen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nur zu einem bestimmten Punkt. Aber bevor wir in dieses 

Thema einsteigen, lasst uns ein paar Punkte ansprechen, die von Dan bei eurem 

Telefongespräch aufgeworfen wurden. Zunächst werden wir über den Punkt sprechen, 

wie gefährlich ist es für euch, mit den Pseudo-Schöpfern zu arbeiten, spezifisch mit der 

weit rechten Gruppe, und was ist derzeit ihr Status? Die besagte Gruppe hat eine 

beträchtliche Anzahl. Sie sind immer noch zur Vorherrschaft entschlossen und überall 

alles zu übernehmen, den positiven Zustand eingeschlossen. Aber in ihrer Agenda sind 

ein paar Veränderungen aufgetreten. Sie erkennen langsam, dass die Zerstörung des 

positiven Zustands nicht zulässig oder möglich ist und daher alle Energien in diese 

Richtung zu führen eine Verschwendung ist. Aufgrund dessen wurde das Hauptziel 

ihres Bestrebens umdefiniert. Anstatt sich auf diese Zerstörung zu konzentrieren, 

leiteten sie ihre Energien darauf um, verzweifelt zu beweisen, dass das gute und positive 

Leben ohne DEN HERRN JESUS CHRISTUS und SEINE/IHRE SPIRITUELLEN PRINZIPIEN 

– parallel zum Leben des positiven Zustands – möglich ist. Um das zu tun, wie du weißt, 

Peter, befinden sie sich in dem Prozess zu versuchen, Kreaturen zu fabrizieren, die mit 

den empfindenden Wesenheiten vergleichbar sind, die sich im positiven Zustand 

aufhalten, mit denen sie, hoffen sie, ihr Ziel erreichen können. Obwohl mehrere 

unterschiedliche Arten von Kreaturen fabriziert und zu dem Zweck, ihre Hypothese zu 

prüfen, in ihr neues Pseudo-Universum hineingesetzt wurden, ist keiner von ihnen bis 

jetzt jemandem im positiven Zustand auch nur nahegekommen. 

Also versuchen sie es. Aber wie ihr zuvor von MIR informiert wurdet, wird ihr Bestreben 

durch den Bürgerkrieg mit den Abtrünnigen enorm erschwert. All ihre Aufwendungen 

und Ressourcen gehen derzeit da hinein, die Abtrünnigen zu besiegen und 

wegzuschließen. Deswegen wurde ihr Experimentieren in dieser Hinsicht aufgeschoben. 

Je schneller sie in der Lage sind, in ihrem Kampf mit den Abtrünnigen erfolgreich zu 

sein, desto schneller können sie ihre Experimente wieder aufnehmen.  

Eure Rolle in diesem Prozess ist, ihnen durch eure Teilhabe an dem GROßEN BÜNDNIS 

dabei zu helfen, die Abtrünnigen zu besiegen und wegzuschließen. Es ist genauso zu 

eurem Vorteil, wenn sie in der Lage sind, ihre Experimente so bald wie möglich wieder 

aufzunehmen. Je schneller sie es beenden, desto schneller werden sie zu der Erkenntnis 

kommen, dass das Leben der positiven Natur ohne DEN HERRN JESUS CHRISTUS und 
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SEINE/IHRE WAHREN SPIRITUELLEN PRINZIPIEN wahrlich nicht möglich ist. Egal, was 

man tut, wie viel Aufwand man da hineinsetzt, wie viele Vielfalten und Ausgaben an 

Kreaturen man fabriziert, ohne MICH und MEINE SPIRITUELLEN PRINZIPIEN endet man 

genau in derselben Situation und in derselben Zwangslage wie bei den Menschen auf 

Planet NULL – obwohl das Ergebnis diesmal aufgrund der Verwendung von 

unterschiedlichem genetischen Material, das aus den früheren Vertretern des positiven 

Zustands herausgezogen wurde, viel schlimmer und viel verheerender wäre als bei 

normalen Menschen.  

Wie ihr also aus dieser Situation seht, um die Zeit zu beschleunigen, die zu diesem 

Zweck benötigt wird, ist es wichtig und entscheidend, ihnen in dieser Hinsicht zu helfen, 

so dass diese wichtige Erkenntnis so bald wie möglich zu ihnen kommen und dass 

daraufhin die Beseitigung des negativen Zustands erfolgreich abgeschlossen werden 

kann.  

Da sie wissen, dass eure Kooperation und eure Unterstützung in diesem Bestreben sehr 

wichtig ist, wird diese Gruppe der Pseudo-Schöpfer eure anderen Aktivitäten einer 

positiven Natur nicht beeinträchtigen, weil ihnen klar ist, dass es auch zu eurem Vorteil 

ist, die endgültigen und entscheidenden Antworten auf ihre existenzielle Frage zu 

erhalten. Je schneller sie schließlich ihre Antworten bekommen, desto schneller kann 

der negative Zustand beseitigt werden. Um nochmal zu wiederholen, es ist unmöglich, 

den negativen Zustand zu beseitigen, bis solche endgültigen Antworten erhalten und 

ein für alle Mal begründet werden.  

Aufgrund dieses Faktors, und weil ihr unter MEINER Aufsicht, Verantwortung, unter 

MEINEM Vorsitz und MEINER Führung eng mit den Mitgliedern des NEUEN 

UNIVERSUMS zusammenarbeitet, befindet ihr euch in keiner Gefahr, indem ihr an dieser 

wichtigen Aufgabe mit ihnen arbeitet. Tatsächlich habt ihr jetzt für einige Zeit schon 

mit ihnen zusammengearbeitet, ohne dass ihr euch bewusst gewahr seid, dass das der 

Fall ist (auf der menschlichen bewussten Ebene). 

Der zweite Punkt, der von Dan aufgeworfen wurde, bezieht sich auf die Praktiken, die 

euch in der Vergangenheit empfohlen wurden, zu tun. Diese Empfehlung wurde in 

FOLGESÄTZE… aufgeschrieben (zum Abschluss von UPDATE 20). Er bezieht sich auf die 

Notwendigkeit, die negativen Energien nach eurer Läuterung und Reinigung von ihnen 

in positive zu retransmutieren und sie an positiven Zustand zurückzuverteilen, aus dem 

sie ursprünglich gestohlen wurden. Das Prinzip, auf das hier verwiesen wird, und das 

eines der wichtigsten Prinzipien in der Gesamtheit MEINER NEUEN OFFENBARUNG ist, 

ist das Gesetz der fortwährenden Weiterentwicklung, der Veränderung, des Wachstums, 

der Modifizierung, der Aktualisierungen, der Upgrades, der Anpassungen, des 

Beseitigens und ähnlicher Faktoren, die in der Struktur und Natur des positiven 

Zustands inhärent und eingebettet sind. Anders gesagt, zu welchem Ausmaß seid ihr 
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immer noch angewiesen, das weiterhin zu tun, wenn sich alles verändert hat und nichts 

dasselbe ist? 

Zu diesem Punkt gehören zwei Aspekte. Der eine bezieht sich auf eure andere 

Positionierung und Rolle als MEINE Repräsentanten. Der andere bezieht sich darauf, 

dass ihr euch immer noch in der menschlichen Haut befindet und dass ihr von der 

künstlichen menschlichen Natur beeinflusst werdet. Im ersten Fall, da ihr inmitten des 

positiven Zustands positioniert seid, müsst ihr keine umfassende bewusste 

Kraftanstrengung mehr machen, um den Prozess der Retransmutation und der 

Rückzuteilung zu unternehmen, weil er automatisch von selbst geschieht, kraft des 

Faktums, dass ihr euch im positiven Zustand befindet. Es wird sich um alles, das ihr 

aus eurer menschlichen Natur mit euch mitbringt, gekümmert, indem ihr von den 

Lichtern MEINES positiven Zustands umgeben seid und indem ICH euch spezifisch zu 

diesem Zweck mit MEINER NEUEN NATUR einhülle. Dieser Prozess an sich, und wie er 

durchgeführt wird, kann euch nicht offenbart oder nicht von euch verstanden werden, 

solange ihr euch in eurer menschlichen Haut befindet.  

Im zweiten Fall, in eurer menschlichen Haut zu sein und diese künstliche menschliche 

Natur zu haben unterwirft euch einer fortwährenden Bombardierung von verschiedenen 

Gedanken, Gefühlen, Emotionen, Verhalten usw., die von der negativen Natur sind und 

mit allem von der positiven Natur nicht übereinstimmt. Vergesst nicht, dass eure 

menschliche Natur aus den Vorstellungen der Bösartigkeiten, Falschheiten und aller 

Arten von Verzerrungen fabriziert wurde. Deswegen zieht sie böse und negative Geister 

an, die sich an ihr nähren. Der Prozess dieses Nährens wird von euch als Angst, 

Beklemmung, Zweifel, Ungewissheit, Verwirrung, Schuld, Depression, Schwere, 

Müdigkeit, Hilflosigkeit, Hoffnungslosigkeit, Elend, Irritierbarkeit, Wut, Feindseligkeit, 

und viele andere ähnliche negative Zustände und Lagen erlebt. Wann immer ihr diese 

Arten von Geistes- und Lebenszuständen erlebt, könnt ihr versichert sein, dass diese 

negativen und bösen Geister sich an eurer menschlichen Natur nähren.  

In diesem Fall müsst ihr Verantwortung übernehmen, um aktiv und bewusst zu 

unterscheiden, was anhand des Prozesses des erwähnten Nährens in euch geschieht, 

von dem, was MEINE Stiftung in euch ist – eurer wahren Natur. Retransmutiert und 

rückverteilt ihr irgendwas von dieser Natur? Obwohl die Energien, die bei dem Prozess 

der Aktivierung des negativen Zustands genutzt wurden, ursprünglich aus dem 

positiven Zustand kamen, begann das Pseudo-Leben des negativen Zustands, als es 

geschaffen wurde, seine eigenen Energien getrennt von allem zu erzeugen, das in den 

ursprünglichen Energien des positiven Zustands enthalten war. Also entlädt das 

Pseudo-Leben des negativen Zustands, anhand des Prozesses seines Pseudo-Seins und 

seiner Pseudo-Existenz, seine eigenen Energien, die dazu genutzt werden, um schlechte 

Zustände, die oben erwähnt wurden, zu erzeugen. Um die ursprünglichen Energien des 

positiven Zustands, die in negative transmutiert und an den negativen Zustand 

rückverteilt werden, kümmere ICH MICH jetzt persönlich, wie ihr inmitten MEINES 
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positiven Zustands positioniert seid. Die anderen Energien, die wir Pseudo-Energien 

nennen können, sind für nichts positives verwendbar, weil sie das Resultat einer 

zweitrangigen Erzeugung und Herleitung zu dem Zweck sind, das Pseudo-Leben des 

negativen Zustands aufrecht zu erhalten und zu perpetuieren. Sie sind bis zu der Zeit 

in die Jauchegrube des negativen Zustands zu entsorgen, wenn der negative Zustand 

beseitigt wird. Weil diese Pseudo-Energien für die Natur des negativen Zustands 

wesentlich sind, haben sie nur vorübergehenden Pseudo-Wert, der mit dem 

Verschwinden des negativen Zustands verschwinden wird.  

Wann immer ihr euch in eurem Geist und in eurer menschlichen Psyche dieser 

negativen Emotionen, Gedanken, Gefühle, oder was auch immer bewusst werdet, nutzt 

MEIN LICHT, um euch einzuhüllen, und um sie in die oben erwähnte Jauchegrube 

zurückzudrängen, wo sie hingehören. Macht aktiv und bewusst deutlich, dass sie nicht 

zu euch gehören, dass sie reine Auferlegungen sind und dass ihr keinen negativen oder 

bösen Geistern erlauben werdet, sich an ihnen zu nähren, nur weil man diese 

künstliche menschliche Natur hat. ‚Diese Natur‘, könnte man sagen, ‚ist unwirklich und 

hat an sich und von selbst kein Leben, und daher ist es eine Illusion, überhaupt zu 

denken, dass aus ihr irgendwas abgeleitet werden kann, das einen Anschein wahren 

Lebens haben würde und in der Lage ist, in irgendeiner Form oder Gestalt das Pseudo-

Leben des negativen Zustands aufrecht zu erhalten und zu perpetuieren‘. 

Rückbestätigt, rekonfiguriert und stellt dem folgend eure Identität als MEINE wahren 

Repräsentanten und eure Hingabe wieder her, in eurer echten und ursprünglichen 

Natur, die direkt von MIR stammt, eingebettet zu sein.  

In diesem Prozess stehen euch die Mitglieder MEINES NEUEN UNIVERSUMS helfend zur 

Seite, die gut versiert darin sind, diese Art von Arbeit effektiv und erfolgreich 

durchzuführen. Es liegt in ihrer Natur, das zu tun. Einer der Gründe, warum sie euch 

zugewiesen wurden, ist, euch bei diesem Prozess zu helfen. Das Problem hier ist, dass, 

wenn ihr euch inmitten dessen befindet, die Auswirkung ihres Nährens an eurer 

künstlichen menschlichen Natur zu erleben, es schwierig ist, sich etwas anderem 

bewusst zu sein als das, was ihr erlebt – was negativ ist. Während Zeiten wie diesen 

tendiert ihr dazu, die Perspektive darüber zu verlieren, wer ihr wirklich seid, und es gibt 

eine starke Identifikation mit eurer menschlichen Natur und nicht mit eurer wahren 

Natur. Wenn man schließlich derart starke negative Emotionen hat, wie kann man 

überhaupt in Betracht ziehen, dass man jemand anderes ist als das, was man in diesem 

Moment erlebt? 

Das ist es, wie der negative Zustand zu euch kommt. Er sagt euch etwas wie das, ‚du 

Narr, wie kannst du überhaupt denken, dass du nicht einer von uns bist, wenn du so 

ausgeprägt und schmerzhaft derart typisch menschliche Erlebnisse hast?‘ Das sind die 

Zeiten, wenn ihr auf der Hut sein und zu eurem bewussten Gewahrsein bringen müsst, 

dass ihr euch in MEINEM LICHT befindet, im Licht des positiven Zustands und, 

spezifisch und besonders, im Licht des NEUEN UNIVERSUMS, das durch seine 
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Mitglieder, die euch zu diesem Zweck zugeteilt sind, in euch hineinstrahlt. Das ist auch 

die Antwort auf den dritten Punkt, der von Dan in Bezug auf euer Verhältnis zu den 

Mitgliedern des NEUEN UNIVERSUMS aufgeworfen wurde, um euch dabei zu helfen, 

wahre und echte Menschen zu sein ohne die negative Konnotation der typisch 

menschlichen Natur. Anders gesagt, so weit wie möglich so wie sie zu sein, weil sie in 

ihrem Zustand, der auch die menschliche Natur in ihrer positiven Konnotation 

einschließt, MEINE ABSOLUTE NATUR reflektieren.  

Der Unterschied zwischen den alten Wegen und den neuen Wegen liegt in dem Faktum, 

dass, während ihr bei den alten Wegen beten musstet, dass das geschieht, oder um 

Hilfe bitten musstet, so dass es kontinuierlich geschehen konnte, ihr bei den neuen 

Wegen euer bewusstes Gewahrsein auf MICH, MEINEN positiven Zustand, auf die 

Mitglieder MEINES NEUEN UNIVERSUMS und auf eure wahre Natur verschieben müsst; 

und auf das Faktum, dass ihr jetzt inmitten des positiven Zustands positioniert seid. 

Indem ihr das auf diese neue Art macht, bestätigt ihr das Faktum erneut, dass ihr 

MEINE wahren Repräsentanten seid.  

Während eurer früheren Rollen als Vertreter MEINES positiven Zustands, da ihr 

inmitten des negativen Zustands positioniert und in eurer künstlichen menschlichen 

Natur eingebettet wart, war es für euch notwendig, MICH aus eurem eigenen freien 

Willen und aus eurer eigenen freien Wahl aktiv um Hilfe und Schutz zu bitten. Aufgrund 

der Natur dieser Position und Rolle wäre alles, das euch gegeben werden würde, ohne 

dass ihr darum bittet, aus Auferlegung und nicht aus Wahlfreiheit. Wie ihr wisst, 

wurzelt der negative Zustand in keiner Wahlfreiheit und in Auferlegungen. In eurem 

Fall musstet ihr als Vertreter des positiven Zustands einen Lebensstil illustrieren, der 

ohne irgendwelche auferlegenden Faktoren aus Wahlfreiheit ist. Andernfalls, aus der 

Sicht des negativen Zustands, wenn ihr nicht darum gebeten habt, aber es euch 

auferlegt wurde, was ist dann der Unterschied zwischen dem positiven Zustand und 

dem negativen Zustand entsprechend? Schließlich funktionieren sie beide auf den 

Prinzipien der Auferlegungen! Siehst du den grundlegenden Unterschied? 

Peter: Sehr deutlich.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Andererseits, sobald ihr inmitten des positiven Zustands 

positioniert seid, müsst ihr von seiner Natur her, da der positive Zustand an sich und 

von selbst der Zustand der Freiheit, der Unabhängigkeit und der Wahl ist, wegen dieses 

Faktums, nicht mehr um irgendwas bitten, sondern euch einfach bewusst sein, dass 

ihr genau in seiner Mitte seid. Inmitten des positiven Zustands zu sein konstituiert eine 

automatische Reaktion auf alles, was ihr in irgendeiner Hinsicht braucht, und es wird 

euch bereitgestellt, wann immer ihr es braucht und falls ihr es braucht. Hier liegt der 

Faktor des uneingeschränkten und bedingungslosen Verlasses auf MICH und MEINE 

Vorkehrungen für euch von allem, was ihr in allen Aspekten eures Lebens braucht. 

Sobald ihr in eurem Geist einen solchen Verlass aufbaut, müsst ihr niemand oder nichts 
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mehr um Hilfe bitten, weil es euch zu jeder Zeit, wenn ihr eure Aufmerksamkeit darauf 

lenkt, ständig verfügbar ist.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese klare und präzise Erläuterung.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne, Peter. Lass uns jetzt über deine Fragen sprechen, 

Peter, und näheres zu den möglichen Szenarien und Optionen ausführen, die es für das 

Enden des negativen Zustands gibt.  

Ein mögliches Szenario und eine mögliche Option wurden gestern nicht erwähnt. Es 

beinhaltet, dass weder die Pseudo-Schöpfer noch die Abtrünnigen physisch auf diesem 

Planeten erscheinen würden, wie von euch allen erwartet wird. Die Konsequenz dieser 

Option wäre, dass ein sehr friedlicher, schmerzloser, freundlicher und sanfter Übergang 

aller, die am Negativen beteiligt sind, zum positiven Zustand erreicht werden würde. In 

diesem Fall würde es keine physische Notwendigkeit für ein solches Erscheinen geben. 

Die ZONE DES AUSSATZES würde ohne irgendeinen äußeren Aufruhr oder Holocaust zu 

der ZONE DER SETZUNG in der wahren SCHÖPFUNG werden.  

Es gibt eine Alternative zu dieser möglichen Option und sie könnte gewählt werden. 

Weder die Pseudo-Schöpfer noch die Abtrünnigen würden physisch auf Planet NULL 

erscheinen, sondern der Aufruhr, der Holocaust und die GROßE TRÜBSAL würden in 

anderen Dimensionen stattfinden, besonders in ihrer Domäne in den HÖLLEN, in 

anderen Regionen der ZONE DES AUSSATZES und in ihrem neuen Pseudo-Universum, 

und dem neuen quasi-neuen Universum der Abtrünnigen. Aus dieser Position wären 

sie in der Lage, auf eine solche Art und Weise auf die Ereignisse auf Planet NULL und 

im menschlichen Leben einzuwirken, so dass das Gewinnen des negativen Zustands 

auf eurem Planeten durch einen direkten pseudo-geistigen Einfluss in die Geister der 

Menschen geschehen würde ohne die Notwendigkeit für ihr physisches Erscheinen. Der 

Faktor ihres physischen Erscheinens wäre in diesem Szenario eine zweite Erwägung, 

wenn sie aus ihrer eigenen Ebene über alle menschlichen Angelegenheiten die Kontrolle 

übernehmen würden. Auf gewisse Weise würden sie es vorziehen, es auf diese Weise zu 

tun.  

Lasst uns nun auf die mögliche Alternative schauen, die beinhaltet, dass sowohl die 

Pseudo-Schöpfer als auch die Abtrünnigen physisch, oder in einer anderen greifbaren 

und wahrnehmbaren Form, auf eurem Planeten erscheinen würden. Was würde dann 

geschehen? Die Abtrünnigen, lasst uns sagen, würden zum Beispiel in Russland und 

in den Ländern seiner treuen Verbündeten erscheinen, wie zum Beispiel Irak, Serbien 

und in anderen arabischen und nicht-arabischen Nationen und in den früheren 

Republiken der nicht mehr bestehenden Sowjetunion. Andererseits, lasst uns sagen, 

dass die Pseudo-Schöpfer in den USA und in den Ländern ihrer treuen Verbündeten in 

Europa und anderswo erscheinen würden. Nun, weil sie in ihrem eigenen Bürgerkrieg 

heftig gegeneinander kämpfen, würden sie diese Länder sofort in ihre Sache einbinden. 

In diesem Fall würde ein verheerender Krieg diesen Planeten plagen, mit einem derart 
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unvorstellbaren Ergebnis, dass es gut möglich ist, dass ihn niemand überlebt. Das ist 

ein Weg, wie der negative Zustand auf diesem Planeten gewinnen würde – durch völlige 

Zerstörung und Untergang. Schließlich liegt es genau in seiner Natur, so zu sein. Einige 

sensiblen Individuen auf eurem Planeten, die in der Lage sind, sich in einige Aspekte 

der Ereignisse, die woanders geschehen, hineinzufühlen, haben sich in dieses mögliche 

Szenario und Ergebnis eingelesen, und sagen es voraus, dass das geschieht. Da sie 

diese Informationen vom negativen Zustand haben, sind sie in der Lage, nur 

Katastrophen und einen Untergang vorauszusagen. Sie sehen nichts anderes. Daher 

die Voraussage, dass am 4. Juli 1999 ein Dritter Weltkrieg mit Russland, Iran, Irak und 

anderen auf der einen Seite, und den USA und ihren Verbündeten auf der anderen Seite 

beginnen würde.  

Das andere Szenario, das in Erwägung gezogen wird, ist die Erscheinung allein der 

Pseudo-Schöpfer in einem physischen Modus, oder sichtbar für die menschlichen 

physischen Augen. Wie gestern erwähnt wurde, würde eine solche Erscheinung 

bedeuten, dass sich um die Abtrünnigen gekümmert wird und dass die Pseudo-Schöpfer 

jetzt die volle Kontrolle über alle Regionen in ihrer Domäne haben. Im Falle, dass dieses 

Szenario gewählt wird, würden die erscheinenden Pseudo-Schöpfer als Götter und 

Schöpfer der Menschenheit kommen, die die Existenz einer Spiritualität oder GOTTES 

oder DES HERRN JESUS CHRISTUS oder irgendeines übernatürlichen Wesens oder einer 

Gottheit widerlegen. Tatsächlich würden sie aus ihren eigenen Rängen Fälschungen 

dieser göttlichen Personifizierungen erzeugen. Indem sie dies erreichen, und indem sie 

die Menschen von der Wahrhaftigkeit ihrer Behauptungen überzeugen, würde der 

negative Zustand auf Planet NULL gewinnen.  

Es könnte noch ein anderes Szenario gewählt werden, in dem nur die Abtrünnigen 

physisch, oder in irgendeiner anderen sichtbaren oder greifbaren Form erscheinen 

würden. Würde diese Option gewählt werden, könnte das zwei Dinge bedeuten: Die 

Pseudo-Schöpfer haben verloren und werden zurück in ihren entsprechenden HÖLLEN 

eingesperrt – eine äußerst ferne Möglichkeit! Oder dass sie alle zum positiven Zustand 

konvertiert werden und die Abtrünnigen den Zyklus des Pseudo-Seins und der Pseudo-

Existenz des negativen Zustands und die endgültige Manifestation seines hässlichsten, 

fauligsten und verabscheuungswürdigsten Gesichts vollenden – ein irgendwie 

wahrscheinliches Szenario.  

In diesem Fall würden mit den Abtrünnigen in der vollen Kontrolle hier alle Aspekte des 

Inhalts und der Bedeutung der GROßEN TRÜBSAL apokalyptischer Ausmaße 

vollumfänglich getriggert und auf Planet NULL manifestiert werden. Sie würden diesen 

Planeten und die Menschen auf die brutalste, diktatorischste und blutigste Weise 

regieren, wie man sich vorstellen kann oder eigentlich man sich überhaupt nicht 

vorstellen kann – so schrecklich wäre es. Das Einzige, was ICH euch zu diesem Szenario 

oder dieser Option sagen kann, ist, betet, dass es niemals geschehen oder gewählt 

werden würde.  
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Und zuletzt, das mysteriöseste, geheimste und versteckteste Szenario und Option 

behalte ICH sozusagen in MEINER persönlichen Reserve. Wie gestern im 

ACHTUNDZWANZIGSTEN DIALOG erwähnt wurde, kann dieses Szenario nicht offenbart 

werden, weil es von einer ABSOLUTEN NATUR wäre. Deswegen, wenn es möglich wäre, 

einige seiner geringfügigeren Aspekte zu beschreiben, könnte euer Geist, oder der Geist 

eines relativen empfindenden Wesens, nichts davon verstehen oder begreifen, egal, wie 

sehr er es versuchen würde. Das beste über diese Option wäre, dass sie von einer derart 

wunderbaren Natur wäre, dass es im Geist von niemandem etwas gibt, das sich auch 

nur entfernt daran annähern würde, was es ist und wie es aussehen würde. Also lass 

uns dabei Schluss machen.  

Peter: Ich danke DIR so sehr für diese Erläuterung. Sollen wir weitermachen oder 

sollten wir für heute Schluss machen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ich würde empfehlen, für heute Schluss zu machen und, 

falls notwendig und zulässig, morgen mit dem DREIßIGSTEN DIALOG weiterzumachen. 

Hab in der Zwischenzeit einen sehr schönen Rest des Tages.  
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DREIßIGSTER DIALOG 
 

27. Januar 1999 

Peter: Wie DU weißt, hat unser letzter DIALOG (der 29te) viel Verwirrung ausgelöst. 

Eigentlich war der Teil dieses DIALOGS, der bei Dan und Rosemarie zu Verwirrung 

führte, die Aussage über verschiedene Szenarien zum Enden des negativen Zustands. 

Offensichtlich ist das ein sensibles Thema. Laut Dan widerlegt oder widerspricht das 

Szenario, dass weder die Pseudo-Schöpfer noch die Abtrünnigen physisch auf diesem 

Planeten erscheinen, dem, was in KAPITEL 7 von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN 

JESUS CHRISTUS über dieses Thema gesagt wurde. In diesem KAPITEL wurde deutlich 

gesagt, dass das physische Erscheinen der Pseudo-Schöpfer ein Muss ist, um 

bestimmte notwendige Anforderungen zur Beseitigung des negativen Zustands und zur 

Ausführung der letzten Phase DEINES ZWEITEN KOMMENS zu erfüllen. Darüber hinaus 

hat Rosemarie eine Frage über die Bedeutung des letzten Szenarios, das alle anderen 

ausschließt und das aus DEINER EIGENEN ABSOLUTEN ERWÄGUNG stammt, wie die 

Dinge enden sollten. Das sind Fragen, die, wie ich DIR zuvor sagte, so viele unerträglich 

schmerzhafte Zweifel und Panikreaktionen bei mir verursachen. In Momenten wie 

diesen wünsche ich, erstens, dass ich niemals mein Einverständnis gegeben hätte, in 

meiner Position und Rolle zu sein – der Übermittler DEINER NEUEN OFFENBARUNG zu 

sein; und zweitens, dass Leute, die derart neugierige, aber valide Fragen haben, in 

meine Haut versetzt werden und erleben können, was ich jedes Mal durchmache, wenn 

sie mit sowas wie das aufkommen. Schreibe ich in diesen DIALOGEN etwas auf, das das 

Resultat meines eigenen Wunschdenkens oder meiner eigenen Vorstellung, oder eine 

Fantasie meines eigenen dummen Herzen und Geistes ist? Wie werden wir dieses 

Problem lösen? Wie Dan sagt, lassen wir etwas aus? 

War es nicht viel schöner für mich, als wir uns in der Phase befanden, bevor diese 

DIALOGE begannen, und als alle ihre eigenen Fragen stellen und ihre eigenen Antworten 

ohne meinen direkten Einbezug erhalten sollten? Das ist zu einfach für sie. Und ich 

denke, ‚lasst sie damit ringen, ihre eigenen Antworten zu bekommen, und ihre eigenen 

Zweifel und Ungewissheiten darüber zu haben, ob das, was sie erhalten, wahr ist oder 

nicht‘. Jetzt gerade habe ich sogar Angst, im nächsten Absatz bei der Antwort auf diese 

Fragen DEINEN Namen zu tippen, so dass nicht angenommen werden würde, dass DU 

der/die EINE bist, DER/DIE sie beantwortet, wenn unter irgendwelchen Umständen ich 

es bin, der im Einklang mit meinen eigenen dummen Annahmen mit ihnen aufkommt. 

All das tut mir sehr leid, und falls ich in dieser Hinsicht in irgendwelchen Annahmen 

falsch liege, bitte ich um DEINE Vergebung.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Und die hast du, Peter. Bei der Bestimmung, ob ICH es 

bin oder nicht, DER/DIE mit dir DIALOG führt, muss jeder seine/ihre eigenen 
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Entscheidungen treffen, die auf ihrer eigenen persönlichen und privaten Intuition 

beruhen. Die Verantwortung, diesen wichtigen Faktor zu bestimmen, liegt bei jedem 

künftigen Leser. Es wird natürlich niemand, dich eingeschlossen, Peter, dazu 

gezwungen zu glauben, dass ICH es bin – DER HERR JESUS CHRISTUS –, DER/DIE mit 

dir DIALOG führt. Aber deine Reaktion in dieser Hinsicht ist verständlich und wird 

bemerkt.  

Sie können und sollten immer noch weiterhin ihre eigenen Fragen stellen und ihre 

eigenen Antworten bekommen, aber hinsichtlich ihrer Position und Rolle und was jeder 

von ihnen aus den anderen Ebenen repräsentiert, würden solche Antworten allein auf 

ihre Sphäre und nur auf das eingeschränkt werden, was sie repräsentieren und mit 

dem sie einverstanden sind zu tun. Sie würden keine anderen Ebenen einschließen. 

Daher hätten ihre Antworten keine multiversale Bedeutsamkeit. Dieser Faktor ist sehr 

wichtig und sollte aus eurer Abwägung niemals ausgelassen werden. Wie du an deinen 

gegenwärtigen körperlichen Symptomen siehst, indem du in diese Falle tappst, Peter, 

hast du leicht die Türen für eine Gruppe negativer Wesenheiten geöffnet, die dir 

zugewiesen ist, um deine Dialoge mit MIR und dass sie aufgeschrieben werden, zu 

beeinträchtigen. Deswegen erlebst du jetzt gerade körperlichen Schwindel und Übelkeit. 

Das wird natürlich bald vorübergehen, zusammen mit dem Vorübergehen ihrer Angriffe 

mithilfe deiner derzeitigen körperlichen Verfassung.  

Lass uns jetzt den Punkt des Widerspruchs ansprechen. Lasst ihr etwas aus? Was ihr 

auslasst, ist die Behauptung und das anschließende wichtige Gewahrsein, die auch in 

DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS getroffen wurde, dass es 

unendliche Vielfalten an Wahlen und Möglichkeiten gibt, die für alle zur Verfügung 

stehen, gewählt zu werden. Einige Wahlen zu haben, aber andere auszuschließen, 

würde logischerweise die empfindenden Wesenheiten in ihren wahltreffenden 

Bemühungen einschränken, beschränken und behindern. Alle Wahlen müssen in der 

UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM präsent sein, um die uneingeschränkte Wahlfreiheit 

und den uneingeschränkten freien Willen, und auch die Unabhängigkeit, aller an 

diesem wahltreffenden Prozess zu sichern. Von diesem Faktor hängt das Leben von 

jedem ab.  

Nun, das bedeutet überhaupt nicht, dass alle Wahlen in der äußeren Wirklichkeit 

verwirklicht, umgesetzt oder aufgegriffen werden. Vergesst nicht, dass jeder, der für 

diese wahltreffende Entscheidung vorhanden ist, auch mit Logik- und 

Nachdenkprozessen ausgestattet ist, die ihnen sagen, welche Wahl nicht zulässig oder 

nicht nötig ist. Aber man muss ihnen diese vollumfänglich ausschöpfbaren 

Möglichkeiten geben. Sonst würde immer etwas fehlen. Der wissbegierige Geist dieser 

Wesenheiten, wie du gesagt hast, Peter, würde sofort erkennen, dass im Cache aller 

verfügbaren Wahlen etwas fehlt. In diesem Fall wären natürlich nicht alle verfügbaren 

Wahlen präsent. Würde das geschehen, würden die empfindenden Wesenheiten darin 

enden, überhaupt keine Wahl zu treffen, weil sie in dieser Hinsicht keine richtige 
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Entscheidung treffen könnten, ohne zu wissen, ob andere Wahlen, die nicht zur 

Verfügung stehen, logischerweise angemessener oder zulässiger zu wählen wären als 

jene, die zur Verfügung standen. In diesem Fall würden sie ständig von dem 

Bewusstsein bombardiert werden, dass es andere Wahlen da draußen gibt, bei denen 

es angemessener wäre, sie zu wählen, als das, was sie haben.  

So, wenn wir über Szenarien oder Optionen sprechen, dahingehend, wie das Enden des 

negativen Zustands stattfinden könnte, ist es notwendig, auch jene zu erwähnen, die 

niemals gewählt werden könnten, weil es völlig unlogisch, irrational und unvernünftig 

wäre, sie zu wählen, was nicht zur der Beseitigung des negativen Zustands führt, 

sondern zu seiner Neubestätigung.  

Aber lasst uns zugunsten des Arguments einen Moment lang annehmen, dass die Wahl 

sowohl von den Pseudo-Schöpfern als auch den Abtrünnigen getroffen werden würde, 

auf diesem Planeten nicht physisch oder in irgendeiner anderen greifbaren oder 

sichtbaren Form zu erscheinen – ein sehr unwahrscheinliches Szenario. In diesem Fall 

würde eine andere Anordnung in die Wege geleitet werden, die die notwendigen 

Anforderungen für die Beseitigung des negativen Zustands und die Ausführung der 

letzten Phase MEINES ZWEITEN KOMMENS erfüllen würde, wie im erwähnten 7. KAPITEL 

von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS dargestellt wurde. Zum 

Beispiel würde der Zugang zur UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM geöffnet und simultan 

für alle zugänglich gemacht werden. Jeder würde inmitten des Aktivierungsprozesses 

des negativen Zustands gesetzt werden, von A bis Z. In diesem Fall würde jeder 

sozusagen an der eigenen Haut vollumfänglich erneut erleben, wie der negative Zustand 

aktiviert wurde. Jeder würde sich aller Aspekte seines Prozesses und seiner 

Entwicklung, der Natur der Pseudo-Schöpfer, ihres Wegschlusses, ihrer Freilassung, 

darüber, wie sie ihre Versuche wieder aufnehmen würden, darüber, was sie bis zu 

diesem Punkt getan haben, wie wir diese DIALOGE aufnehmen, und über alles andere 

bewusst werden, ihr sogenanntes zweites Kommen und wie es manifestiert werden 

würde und was seine Folge wäre eingeschlossen. All diese Faktoren würden euch nicht 

nur verbal offensichtlich werden, oder als ob ihr einen Film schaut, sondern ihr würdet 

sie auf die realistischste Art und Weise leben, und die Erfahrungen des Hier-und-Jetzt 

haben. Nach diesen Erfahrungen würde die letzte Phase MEINES ZWEITEN KOMMENS 

vollzogen und die Beseitigung des negativen Zustands erreicht werden.  

Bitte vergesst ein sehr wichtiges Faktum nicht: In der UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM 

greifen weder Zeit noch Raum. Vergangenheit, Gegenwart, Zukunft und alle 

Möglichkeiten, und auch ihre Manifestationen und Folgen, sind vollumfänglich in 

ihm enthalten und sie können in ihrer vollumfänglichen Manifestation erneut erlebt 

werden, als ob ihr direkt in der Mitte von ihnen wärt. In Wirklichkeit ist es nicht ‚als 

ob‘, weil man, wenn man in der UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM positioniert ist, ein 

voller Teilnehmer an all diesen Ereignissen ist, und nicht, als ob sie außerhalb von euch 

geschehen. Tatsächlich sind sie wirkliche Geschehnisse. Es ist wie Zeitreisen. Man reist 
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in die Vergangenheit, um nicht nur als ein Beobachter zu einem Erlebenden all ihrer 

Ereignisse zu werden, sondern als ein vollentwickelter Teilnehmer. Dann reist man in 

die Zukunft und erlebt alle notwendigen Ereignisse und all ihre Möglichkeiten in all 

ihren vielen möglichen Modi der Umsetzung, Verwirklichung, Manifestation und Folge; 

nochmal, nicht als ein Beobachter, sondern als ein vollentwickelter Teilnehmer.  

Dieses Konzept, Erlebnisse bzw. Erfahrungen nicht-räumlich und nicht-zeitlich zu 

erwerben, die dazu gebraucht werden, um die logischen Anforderungen davon zu 

erfüllen, was in KAPITEL 7 des GROßEN BUCHES, wie ihr es nennt, beschrieben wurde, 

wird für einige von euch äußerst schwierig zu begreifen sein. Der menschliche Geist ist 

darauf beschränkt, in raumzeitlichen Konzepten zu denken, im linearen Modus und 

nicht im Modus von Zuständen, die simultan und synchron auftreten. Aber dieses 

Konzept ist einigen eurer fortgeschritteneren theoretischen Physiker vertraut.  

Wie ihr also aus dieser Beschreibung seht, auch wenn dieses bestimmte Szenario 

gewählt werden würde, würde es die Anforderungen in KAPITEL 7 von DIE NEUE 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS weder verletzen noch sie widerlegen.  

Ein ähnliches Beispiel kann auf alle anderen möglichen und unmöglichen Szenarien 

und Optionen angewandt werden. Egal, welches gewählt werden würde, es würde 

niemals irgendwas verletzen oder widerlegen oder widersprechen, was für die richtige, 

logische, rationale und angemessenste Sequenz erfordert wird, um den negativen 

Zustand und alle beteiligten Faktoren zu beenden. Jede mögliche und unmögliche Wahl 

würde in einem Modus oder auf eine Art und Weise an diese Anforderungen angepasst 

werden. Nochmal, es gibt unendliche Möglichkeiten in solchen Modi und Arten und 

Weisen, aus denen man wählen kann, diese wichtige Notwendigkeit und Anforderung 

zu verwirklichen, zu manifestieren und umzusetzen.  

Also entspannt euch alle, und habt keine Angst, dass ICH irgendeines MEINER WORTE 

brechen würde. Wie ihr aus diesem Beispiel seht, ist die Form der Manifestation oder 

Erscheinung all dieser Ereignisse flüssig und nicht fixiert. Müssen die Pseudo-Schöpfer 

den Menschen in all ihrer Pseudo-Herrlichkeit, mit ‚Glanz und Gloria‘ erscheinen? Es 

könnte so geschehen oder nicht – wie auch in demselben erwähnten 7. KAPITEL 

angedeutet wurde, wo deutlich gesagt wurde, dass es nur eines von vielen möglichen 

Szenarien ist.  

Ihr, alle von euch, wärt überrascht zu erfahren, dass in Wirklichkeit viele Pseudo-

Schöpfer, und auch Abtrünnige bereits auf Planet NULL wandeln, anonym, inkognito, 

und ohne das Bewusstsein von irgendjemandem davon, wer sie wirklich sind. Sie 

befinden sich hinter den Kulissen, und beeinflussen und bereiten heimlich und im 

Stillen alle Ereignisse auf eurem Planeten in der Vorbereitung auf ihre tatsächliche 

Erscheinung vor. Aus ihren gesammelten Erfahrungen werden sie den Modus, die 

Methode oder die Form entscheiden, in der sie den Menschen offen erscheinen sollten. 

Ihr könnt ihre Präsenz in vielen Faktoren des menschlichen Lebens klar erkennen, wie 
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zum Beispiel beim Klonen, in der Computerwissenschaft, in Fernsehprogrammen, 

Filmen und in allen anderen Aspekten des menschlichen Lebens. Ihr seid sehr klar 

Zeuge eines ungewöhnlichen Aufwallens aller Arten von technologischen 

Errungenschaften, die noch vor ein paar Jahren undenkbar gewesen wären. ICH kann 

dir versichern, Peter, dass die Menschen ohne ihre Präsenz, ohne ihre Beteiligung und 

ohne ihren Einfluss niemals in der Lage gewesen wären, in einem derart kurzen 

Zeitraum irgendwas zu erreichen.  

Wie ihr also aus all dem seht, geschieht nichts so, wie es nicht geschehen sollte. Aber 

ihr müsst darin trainiert sein, wie MEINE wahren Repräsentanten zu denken und nicht 

wie typische Menschen. Im Laufe dieses Trainierens seid ihr verschiedenen Optionen, 

Szenarien, Möglichkeiten, und auch Unmöglichkeiten ausgesetzt, damit ihr lernen 

könnt, so zu denken, wie es die wahren Bewohner MEINES positiven Zustands tun, und 

nicht wie die Menschen auf ihre einseitige, enge und eingeschränkte Weise denken.  

Es ist sehr gefährlich, in Bezug auf die möglichen Folgen von etwas nur in einem 

Wahrnehmungsmodus festzustecken, ohne zu erkennen, was noch eingebunden ist, 

oder wie viele Ebenen des gesamten Seins und der gesamten Existenz, und auch 

Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz, in dem entscheidungs- und wahltreffenden Prozess 

beteiligt sind.  

Und das führt uns zu der Frage von Rosemarie. Ihre Frage ist, ob ICH, als das absolut 

wissende ABSOLUTE WESEN, weiß, welche Wahl für das Enden des negativen Zustands, 

und für das Ergebnis von all dem bei den Pseudo-Schöpfern und den Abtrünnigen 

getroffen werden würde. Natürlich tue ICH das. Was für eine Frage! ICH möchte euch 

wärmstens empfehlen, eure Erinnerung aufzufrischen, indem ihr das GESETZ DER 

GÖTTLICHEN VORSEHUNG nochmal lest, das in KAPITEL 10 von DIE NEUE 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS niedergeschrieben ist. Es definiert genau, 

wie so ein ABSOLUTES WISSEN von MIR funktioniert.  

Lasst uns aber annehmen, dass ICH dazu neigen würde, die Wahl im Voraus zu 

offenbaren, die in dieser Hinsicht getroffen werden würde. Könnt ihr euch die 

unmittelbaren Resultate einer derart gefährlichen Offenbarung vorstellen? Erstens 

würde ICH sofort die ganzen Resultate der Experimente im Leben des negativen 

Zustands ungültig machen. In diesem Fall könnte von niemandem irgendein richtiges 

und endgültiges Lernen über seine Natur akzeptiert werden, weil es keine Gründe 

gäbe, in ihm weiterzumachen – wenn man die Folge im Voraus kennt. Alles würde 

aufhören, ohne dass eine Chance oder Möglichkeit gegeben wird, dass die anderen, 

vielleicht wichtigeren, Aspekte des negativen Zustands aufgedeckt und über sie gelernt 

wird.  

Zweitens würde ICH jeden in die Wahl von keiner Wahl setzen, weil, wer möchte dem 

widersprechen, was ICH sage, voraussehe oder voraussage? Wer kann etwas anfechten, 
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das aus dem ABSOLUTEN ZUSTAND vermittelt wird? Die Auswirkung von dem, was aus 

der Erkenntnis kommt, dass es aus dem ABSOLUTEN WISSEN ist, ohne in der Lage zu 

sein, aus dem eigenen Bemühen zu ihm zu kommen, würde die schöpferische 

Ausstattung von jedem aufheben. In diesem Fall würde jeder unfähig werden, etwas zu 

tun, was produktiv, konstruktiv, erfinderisch oder kreativ ist, sie würden herumsitzen 

und darauf warten, dass ICH sie wie kleine Kinder füttere; und nicht nur das, sondern 

ihnen würde jeder Anreiz weggenommen werden, überhaupt zu leben. Drittens würde 

das von jedem als eine Auferlegung wahrgenommen werden, ohne irgendeine Chance, 

selbst aus ihrem eigenen freien Willen und aus eigener freier Wahl irgendwelche Schritte 

zu machen. Und es würde viele andere Möglichkeiten für enorm verheerende und 

freiheitstötende Folgen geben. Wie ihr aus dieser kurzen Erläuterung seht, wäre ein 

solches Geschehen MEINER NATUR, die in ABSOLUTER FREIHEIT und ABSOLUTER 

UNABHÄNGIGKEIT wurzelt, widersprüchlich. 

Soweit es die Anfrage von Rosemarie betrifft, in menschlichen Begriffen eine Analogie 

zu geben, was die Natur des Szenarios wäre, das ICH in MEINEN ABSOLUTEN RESERVEN 

habe, gibt es keine Analogie, nicht nur im menschlichen Wahrnehmungs- und 

Erlebensmodus, sondern in dem von jedem anderen, überall und immer. Sonst wäre sie 

nicht ABSOLUT.  

Aber ICH kann euch eines versichern, dass auch dieser ungewöhnliche und wunderbare 

Modus alles einschließen würde, das notwendig ist, um die Anforderungen zu erfüllen, 

wie die Beseitigung des negativen Zustands und MEIN ZWEITES KOMMEN stattfinden 

muss – wie zum Beispiel im 7. KAPITEL von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN 

JESUS CHRISTUS beschrieben wurde.  

ICH hoffe, dass die vorangegangene Erläuterung deine Panik und Beklemmung 

wegnehmen wird, Peter, und auch die Fragesteller zufriedenstellen wird.  

Peter: Ich weiß nicht, wie es bei ihnen ist, aber ich fühle mich etwas beruhigter und 

ruhiger, obwohl ich immer noch Schwindel und leichte Übelkeit habe. Ich weiß, das 

wird bald weggehen. Ich habe eine andere Frage von Dan, aber auch von mir, die ich 

stellen möchte. Darf ich? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Natürlich Peter, leg los. 

Peter: Gibt es einen vernünftigen und verlässlichen Weg, zu unterscheiden oder zu 

erkennen, wer sich im Prozess des Kommunizierens mit Mitgliedern unserer wahren 

spirituellen Familien befindet, während dem viele negative Wesenheiten aus allen Arten 

von positiven, aber auch, sehr oft, sehr negativen Gründen erscheinen könnten? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, auf gewisse Weise wurde diese Frage bei 

deinem Telefongespräch mit Dan beantwortet. Aber lass uns zugunsten anderer Leser 

weiteres zu diesem Punkt ausführen. Das wichtigste Instrument, um eine solche 
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Unterscheidung zu treffen, ist natürlich eure Intuition. In dieser Hinsicht werden jene 

von euch, die sich jetzt in der Rolle und Position befinden, MEINE Repräsentanten zu 

sein, in einen Zustand weit größerer Verstärkung eurer Intuition versetzt, als es zuvor 

der Fall gewesen ist. Mit dieser neuen Verstärkung werdet ihr keine Schwierigkeiten 

haben, zu erkennen, wer wer ist und was sie wirklich von euch wollen oder was ihr Ziel 

ist, euch zu erscheinen. Aber es gibt andere Zeichen, um zu erkennen, wer sie sind. Wie 

ihr wisst, gibt es große Vielfalt an negativen Wesenheiten oder Geistern. Zunächst haben 

wir die Pseudo-Schöpfer, die Abtrünnigen, die verschiedenen anderen Repräsentanten 

verschiedener Gruppen und Gruppierungen von sowohl den Pseudo-Schöpfern als auch 

den Abtrünnigen, die verschiedenen anderen Kreaturen der HÖLLEN, die zu der einen 

oder anderen entsprechenden Gruppe gehören, und zuletzt gibt es die sogenannten 

Schurkengeister, die keiner bestimmten Gruppe angehören, sondern herumstromern 

und jedem Ärger machen oder sich überall anhaften, wo sie es können, in ihrem 

Bestreben, sich an der Negativität all der Individuen zu ernähren, die zu diesem Zweck 

zugänglich sind.  

Jede dieser Gruppen, und auch die Schurkengeister, haben eine etwas andere 

Auswirkung auf eure Psyche, mit einer leicht anderen Erscheinung für jene, die in der 

Lage sind, ihre Präsenz zu visualisieren. Die Pseudo-Schöpfer und ihre entsprechenden 

Untergebenen führen in niemandem mehr Terror oder Angst herbei – wie sie es kurz 

nach ihrer Freilassung taten. Sie beobachten und kommunizieren einfach, falls 

notwendig, auf eine kühle, wissenschaftliche und distanzierte Art und Weise. Die 

Abtrünnigen und ihre verschiedenen Knechte und Anhänger mögen es, als grimmig, 

brutal und bedrohlich zu erscheinen, aber manchmal auch als sehr hinterlistig und in 

fragwürdigen Formen, die solche Zustände wie Terror, Angst und Verwirrung 

herbeiführen. Die Schurkengeister führen für gewöhnlich Gefühle der Beklemmung, der 

Ungewissheit, der Unruhe und verschiedene körperliche Symptome herbei, die 

Angstzustände begleiten. Es gibt andere verschiedene Feinheiten, mit denen sie sich 

manifestieren, die den Unterschieden ihrer eigenen einzigartigen Natur und den 

politischen Anforderungen ihrer verschiedenen Gruppen und Gruppierungen inhärent 

sind.  

Also ist es im Wesentlichen eure verstärkte Intuition, die euch genau sagen wird, aus 

welcher Gruppe oder Gruppierung sie zu euch kommen. Eure Pflicht in dieser Hinsicht 

ist es, sie in Frage zu stellen, ohne euch vor ihnen zu fürchten oder ihnen gegenüber 

ablehnend zu sein. Vergesst nicht, dass viele von ihnen zu dem Zweck, zum positiven 

Zustand konvertiert zu werden, zu euch kommen. Aber weil sie kein anderes Verhalten 

oder keine andere Herangehensweise kennen außer das, was sie haben und was sie von 

ihren Fabrizierenden erworben haben, kommen sie auf eine typisch negative Art und 

Weise zu euch. Diese Art und Weise wird von der Natur der Gruppe, oder Gruppierung, 

oder entsprechenden HÖLLE bestimmt, der sie angehören oder von der sie kommen. 

Wenn sie euch in einer etwas bedrohlichen Art und Weise erscheinen, ist es deswegen 

nicht immer so, als ob sie euch bedrohen wollen, wie in anderen Fällen, sondern weil 
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sie in ihrem Verhaltensrepertoire nichts anderes haben. In Fällen wie diesen wird es 

euch, sobald ihr anfangt, sie in Frage zu stellen, sehr offensichtlich werden, dass ihre 

Erscheinung zu dem Zweck der Konvertierung ist, egal, was ihr äußerliches Verhalten 

sein mag.  

In anderen Fällen, wenn es offensichtlich ist, dass ihre Intention, euch zu erscheinen, 

nichts Gutes oder Positives hat, und wenn sie versuchen, euch in irgendeiner Art und 

Weise zu bedrohen oder einzuschüchtern, müsst ihr überhaupt keine Angst vor ihnen 

haben, sondern erlebt euch einfach so, dass ihr ständig, 24 Stunden am Tag, unter den 

Flügeln MEINES Schutzes und unter dem Schild MEINER Sicherung steht, und ihr 

verweist sie einfach auf MICH. ICH werde MICH um sie kümmern. ICH kann euch 

versichern, dass euch niemand von irgendwo aus ihrem Einzugsbereich irgendeinen 

Schaden zufügen kann, besonders jetzt in eurer Position als MEINE wahren 

Repräsentanten.  

An diesem Punkt würde ICH empfehlen, Peter, dass wir für heute aufhören, weil es für 

dich ein sehr schwieriger Tag war. Geh in die Sonne, meditiere und entspann dich. Wir 

werden später reden, falls notwendig.  

Peter: Ich danke DIR sehr. Ich werde DEINEM Rat sehr gerne folgen.  
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EINUNDDREIßIGSTER DIALOG 
 

28. Januar 1999 

Peter: Zunächst fühle ich ein Bedürfnis, mich bei DIR, bei Dan und bei Rosemarie für 

meinen Geisteszustand und für meine Reaktion gestern Dans und Rosemaries Frage 

gegenüber zu entschuldigen. Zu der Zeit fühlte ich, dass ich es mir von der Seele reden 

musste.   

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es war angemessen, es dir von der Seele zu reden, Peter. 

Andernfalls würdest du es in dir behalten, durch welchen Zustand du der Gruppe 

negativer Wesenheiten, die dir zu diesem Zweck zugewiesen sind, eine viel größere und 

viel schädlichere Möglichkeit gibst, dich vor unseren Dialogen vollkommen 

abzuschotten und dir unnötige mentale Ängstlichkeit zu verursachen. In diesem Fall 

würdest du in deine Einsamkeit flüchten, wie du es bei solchen Fällen gerne tust, und 

die Tür zu deinem Zustand des Innenseins wirksam schließen, und aufhören, mit 

deinen Freunden sowohl in dieser Welt als auch in deiner Welt zu kommunizieren. Du 

siehst, Peter, das ist genau das, was diese negativen Wesenheiten gerne bei dir erreichen 

wollen. Wenn du nicht darüber sprichst, was du in dieser Hinsicht fühlst, spezifisch in 

Zusammenhang mit den Themen MEINER NEUEN OFFENBARUNG und dieser DIALOGE, 

würde es ihnen gelingen, dich für einen langen Zeitraum zu blockieren. Wir wollen unter 

keinen Umständen, dass das geschieht. Wie du zu deinen professionellen Studenten 

gern gesagt hast, ‚eine normale Reaktion in einer unnormalen Lage ist unnormal‘, was 

bedeutet, dass es normal ist, in einer unnormalen Lage auf eine unnormale Weise zu 

reagieren.  

In unserem Fall zog ein ernsthaftes Problem über dir herauf, bezogen auf eine mögliche 

Ungereimtheit, oder gar Widerspruch, zwischen dem, was dir in DIE NEUE 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS und in diesen DIALOGEN vermittelt 

wurde. Wäre das der Fall, würde es so einen Widerspruch wirklich geben, würdest du 

natürlich Panik bekommen, weil du sofort annehmen würdest, dass entweder die 

Aussagen im GROßEN BUCH nicht von MIR kamen oder dass die DIALOGE nicht mit 

MIR sind. Kannst du dir die Konsequenzen davon vorstellen, wenn das wahr wäre? Es 

würde für dich und für jeden anderen, der MEINE NEUE OFFENBARUNG als MEIN 

WAHRES WORT akzeptiert hat, verheerend sein.  

Schau dir andererseits an, was geschehen würde, wenn deine Reaktion etwas wäre wie 

‚na und, große Sache, ich werde mir keine Sorge deswegen machen. Lasst sie dieses 

Problem lösen, ohne dass es mich kümmert. Ich werde nicht meine Zeit daran 

verschwenden, den Wahrheitsgehalt dieser Aussage in Frage zu stellen oder zu prüfen. 

Ich werde einfach weitermachen, als wäre nichts geschehen‘. In diesem Fall würdest du 
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der spirituellen Arroganz effektiv erliegen und als ein Resultat würdest du sofort unter 

den Einfluss dieser negativen Gruppe fallen, die dir zu diesem Zweck zugewiesen ist.  

Also ist es sehr wichtig, dass alles, was während unserer Dialoge, und auch während 

aller anderen unserer Interaktionen, gesagt und aufgeschrieben wird, von einer 

simultanen beständigen Prüfung begleitet wird, um den Wahrheitsgehalt, die 

Authentizität und die Echtheit seiner Quelle zu sichern. Und nicht nur das, sondern 

dass jeder entsprechende Leser dieser DIALOGE dasselbe durch seine/ihre Intuition tut. 

Es ist die spirituelle Verantwortung von jedem Leser, das zu tun.  

Wenn du, Peter, auf das Ergebnis des Ereignisses von gestern schaust, kannst du sehr 

genau sehen, wie wichtig es war, dich auf das Thema des möglichen Widerspruchs und 

der möglichen Ungereimtheit aufmerksam zu machen. Es erlaubte, dass allen, die auf 

allen Ebenen und in allen Dimensionen beteiligt sind, eine sehr entscheidende, 

multiversal wichtige Erklärung und Erläuterung angeboten wird. Was im DREIßIGSTEN 

DIALOG gesagt wurde, versetzte im Wesentlichen alles in eine richtige Perspektive, und 

machte alle Zweifel über die Möglichkeit des Widerspruchs und der Ungereimtheit 

zunichte. Und nicht nur das, sondern es stellte genau die absolute Notwendigkeit dar, 

unendliche Vielfalten an Wahlen zu haben, um jedem zu versichern, dass das, was sie 

auch wählen, die richtige Wahl wäre, zu treffen, weil jede andere Wahl nicht zu 

demselben wünschenswertesten, logischsten und vernünftigsten Ergebnis führen 

würde.  

ICH kann dir das sehr deutlich sagen, Peter, weil alle empfindenden Wesenheiten, egal, 

wo sie situiert sind, egal, wie weit sie sich geistig-spirituell entwickelt haben, nicht 

absolut sind, sondern relativ, und auch sie brauchen gelegentliche Erinnerungen dieser 

Natur. Das ist nicht nur das Vorrecht der Menschen. Da die Menschen sind, was sie 

sind, müssen sie natürlich fast ständig an alles, und besonders an spirituelle Themen 

erinnert werden.  

Also gibt es Fragen und dann gibt es andere Fragen. Um klarzustellen: Die Fragen, wie 

sie gestern von Dan und Rosemarie gestellt wurden, haben multiversale Bedeutsamkeit. 

Sie brauchen eine Antwort, die jeden und nicht nur Menschen, oder in diesem Fall Dan, 

Rosemarie oder dich, Peter, einschließen und zufriedenstellen würde. Aufgrund der 

Natur und Größenordnung ihrer Bedeutung müssen sie durch dich beantwortet 

werden, Peter. Schließlich bist du derjenige, der sie aufschreibt und an alle 

interessierten Parteien weitergibt. Deswegen ist es nur logisch und richtig, dass du die 

Verantwortung dafür übernimmst, sie zu beantworten.  

Nimm andererseits zum Beispiel eine Frage, die vor drei Tagen gestellt wurde, über die 

Beziehung, die zwischen dir und deinem Arbeitgeber bestehen könnte. Ist es richtig, die 

Zeit und die Ressourcen deines Arbeitgebers für deine eigenen persönlichen, privaten 

Bedürfnisse, die nichts mit deinem zugewiesenen Job zu tun haben, zu verwenden? 

Nun, diese Arten von Fragen fallen nicht in die oben erwähnte Kategorie der 
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multiversalen Bedeutung. Das ist etwas, was zwischen dir und deinem Arbeitgeber, und 

auch zwischen MIR und dir ist. Es gibt unterschiedliche Situationen, unterschiedliche 

Arbeitgeber, unterschiedliche Vereinbarungen und unterschiedliche Möglichkeiten, die 

von einem Fall zu einem anderen eine ganz andere Konnotation haben, was von den 

übernommenen Richtlinien des entsprechenden Arbeitgebers abhängt. Die spirituelle 

Bedeutsamkeit deines Verhaltens, während du an deiner Arbeitsstelle bist, ist völlig 

individualisiert und personalisiert, so dass nur du diese Frage durch deine eigene 

Urteilskraft und Intuition und direkten Kommunikation mit MIR beantworten kannst – 

welcher Modus dir auch zur Verfügung steht. Aufgrund dieses Faktors können Fragen 

dieser Art nicht durch dich, oder jemand anderen was das betrifft, beantwortet werden, 

sondern nur durch den Fragenden selbst.  

Das ist der Grund, warum so viele Male betont wurde, wie wichtig es für jeden von euch 

ist, zu lernen, eure eigenen Fragen zu stellen und eure eigenen Antworten zu 

bekommen, durch welchen Modus auch immer, der euch verfügbar ist, und euch nicht 

auf dich, Peter, oder auf irgendjemand anderen zu verlassen. Wir wollen nicht, dass 

irgendjemand von dem abhängig ist, was du sagst, Peter, oder was ICH durch dich sage, 

weil es in der völligen Passivität des Fragenden und in seinem/ihrem geistigen 

Unvermögen enden würde, und auch die Verantwortung zu vermeiden, die er/sie in 

dieser Hinsicht hat. So zu enden bedeutet, vom negativen Zustand erfasst zu werden. 

Allein Fragen, die mit den Themen MEINER NEUEN OFFENBARUNG und mit dem Inhalt 

dieser DIALOGE zu tun haben, und auch Fragen, die multiversale Bedeutsamkeit haben, 

sind richtig und müssen durch dich, Peter, beantwortet werden, weil es deine Rolle und 

Aufgabe ist, das zu tun. In vorherigen DIALOGEN haben wir bereits erläutert, warum 

das so ist.  

Peter: Wenn wir über Fragen sprechen, wie findest DU den Kommentar, der heute 

Morgen von Dr. Ardyth Norem aus Arizona in ihrer E-Mail darüber abgegeben wurde, 

dass ich DICH als ‚Sir‘ anspreche? Sie fühlt, dass ich, indem ich DICH als ‚Sir‘ 

anspreche, die weiblichen Aspekte DEINER Natur ignoriert habe, indem ich stattdessen 

DEINEN männlichen Aspekt betont habe. Natürlich war es meinerseits so, wie ich es zu 

der Zeit gefühlt habe, eher eine Gewohnheitsreaktion, als würde ich zu meinem 

männlichen Vorgesetzten sprechen, der in einer typisch menschlichen Konnotation weit 

über mir steht. In meinen Geist ist nicht mal entfernt irgendeine Missachtung oder 

Absicht hineingekommen, DEINEM weiblichen Aspekt eine geringere Bedeutung 

zuzumessen, als ich DICH das nannte.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Obwohl es wahr ist, dass es aus deiner persönlichen 

Perspektive eine Art Gewohnheitsreaktion war, war in Wirklichkeit, in der wahren 

Wirklichkeit der Grund, warum du fast dazu verpflichtet warst, MICH so zu nennen, 

weil es zunächst so war, als würde ein Mann mit einem anderen Mann sprechen; und 

zweitens erforderte die Konnotation, in der das geschah, von dir, MICH als deinen 
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HIMMLISCHEN VATER wahrzunehmen. Gleichzeitig machte der logische und 

intellektuelle Diskurs der DIALOGE es für dich bequemer, MICH als ‚Sir‘ anzusprechen, 

weil es von MEINER typischen Natur der ABSOLUTEN MÄNNLICHKEIT ist. Aber es soll 

jedem bekanntgegeben werden, dass im Verlauf dieses Diskurses die ABSOLUTE 

GLEICHSTELLUNG MEINER ABSOLUTEN MÄNNLICHKEIT und MEINER ABSOLUTEN 

WEIBLICHKEIT immer vorhanden gewesen ist und immer vorhanden sein wird, egal, auf 

welche Art und Weise ICH angesprochen werde. Das ist auch wahr in Bezug darauf, wie 

ICH in deinem Geist wahrgenommen werde, Peter.  

Also nichts für ungut für Ardyth, und es ist gut, dass sie dich an dieses Faktum erinnert 

hat; obwohl ICH ihr versichern kann, dass es in deinem Geist, Peter, niemals irgendeine 

Neigung, irgendein Verlangen oder irgendeine Tendenz gegeben hat, die weiblichen 

Aspekte als weniger wertvoll oder weniger wichtig als die männlichen Aspekte zu 

vernachlässigen oder herabzusetzen oder zu sehen. Das Gegenteil ist wahr: ICH kann 

es bezeugen, dass du, Peter, vor vielen Jahren in dieser Hinsicht sehr progressiv 

gewesen bist (vor 46 Jahren), als du noch in der früheren Sowjetunion gefangen 

gehalten wurdest. Erinnerst du dich, was du in deinem persönlichen philosophischen 

Tagebuch geschrieben hast, das vom KGB, dem Sowjetischen Geheimdienst, eingezogen 

wurde? Mit großer Leidenschaft hast du das Thema der uneingeschränkten 

Gleichstellung von Männern und Frauen erklärt und verteidigt, und wie gleichermaßen 

wertvoll und notwendig sie sind, und wie ein Geschlecht niemals über das andere 

gestellt werden sollte. Und erinnerst du dich, Peter, wie diese Passagen während deiner 

Gerichtsverhandlung gelesen wurden und wie drei Richter im Tribunal – alle männlich 

natürlich – dich darin lächerlich machten, dass du mit einer derart dummen Vorstellung 

aufkommen könntest? Nur eine Schreibsekretärin, die weiblich war, witzelte in einer 

sehr schüchternen und zitternden Stimme zu diesem Thema zu deiner Verteidigung. 

Wie du weißt, hat in diesen Tagen niemals irgendjemand die sogenannte Überlegenheit 

von Männern über Frauen in Frage gestellt. Also warst du auch in dieser Hinsicht deiner 

Zeit sehr weit voraus, Peter.  

Peter: Jedenfalls hat Ardyth Recht, und ich werde von nun an ganz bestimmt 

vorsichtiger sein. Würdest DU an diesem Punkt gerne über ein paar andere Punkte 

sprechen, wie mir während meiner Spaziergänge, Meditation und Dialoge mit DIR am 

frühen Morgen angedeutet wurde? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter. Der Punkt, der heute weiter angesprochen 

werden muss, bezieht sich auf die Konzepte der Voraussagen und Möglichkeiten.  

In der menschlichen Natur, und in der Natur des negativen Zustands im Allgemeinen, 

gibt es eine Tendenz, alles als dauerhaft fixiert, nicht-modifizierbar und unveränderlich 

wahrzunehmen. Wir wiederholen diesen Punkt hier, weil man sich an ihn erinnern 

muss, um jegliche möglichen negativen Reaktionen zu vermeiden, wenn die Dinge nicht 

so geschehen, wie es jeder erwartet, dass sie geschehen, weil sie entweder vorausgesagt 
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oder angedeutet wurden. Beklagt euch in dieser Hinsicht also nicht über Redundanz 

oder Wiederholung.  

Nehmt zum Beispiel die biblischen Vorhersagen von den Propheten im ALTEN 

TESTAMENT und durch die Apokalypse im NEUEN TESTAMENT, und auch einige MEINER 

eigenen Voraussagen, wie sie zum Beispiel im EVANGELIUM DES MATTHÄUS, KAPITEL 

24-25, und anderswo niedergeschrieben wurden. Wer sie auch liest, nimmt es als 

selbstverständlich hin, dass sie zu der einen oder anderen Zeit wortwörtlich auf eurem 

Planeten und nirgendwo sonst erfüllt sein werden. Wenn GOTT – ICH – schließlich etwas 

voraussagt, muss es so sein, egal was passiert, als ob GOTT – ICH – nicht in der Lage 

wäre, SEINE/IHRE oder IHRE/SEINE Meinung zu ändern, und dass man ohne Rücksicht 

auf irgendjemanden oder irgendwas konsequent alles befolgt, was ER/SIE auch 

voraussagte oder anordnete. MEINE Jünger zum Beispiel waren sich so sicher, dass 

alles, was ICH sagte, voraussagte oder bestimmte, während ihres Lebens auf Planet 

NULL wahr werden würde, dass sie, als sie zur spirituellen Welt kamen und ihren Fehler 

in dieser Angelegenheit, und auch in vielen anderen Angelegenheiten, erkannten, waren 

sie sozusagen bis ins Mark erschüttert, und es brauchte sie eine gewisse Zeit, sich 

darauf einzustellen, dass die Dinge nicht immer das sind, was sie zu sein scheinen.  

In diesem Fall könnte man fragen, warum würde man durch irgendjemanden 

irgendwelche Voraussagen treffen wollen? Die Wichtigkeit dieser biblischen oder 

ähnlichen Voraussagen der Vergangenheit liegt in ihrer Funktion und nicht so sehr 

darin, was sie enthalten oder sagen. Sie waren als Warnungen gemeint, um allen 

Beteiligten eine Chance zu geben, sich zu ändern, die Notwendigkeit zur Veränderung 

zu erkennen und einen anderen Lebensmodus zu schaffen, der es möglich machen 

würde, die Notwendigkeit zu vermeiden oder gänzlich aufzuheben, dass Vorhersagen 

wahr werden.  

Wie ihr aus früheren Aussagen wisst, trägt jedes Verhalten oder jede Wahl, die man für 

einen etablierten Lebensstil trifft, durch die spirituellen Gesetze, ihre Konsequenzen, 

Resultate und Folgen. Durch das ABSOLUTE GESETZ MEINER ABSOLUTEN 

BEDINGUNGSLOSEN GNADE und VERGEBUNG ist es zunächst notwendig, alle möglichen 

Resultate eines Verhaltens oder einer Wahl darzustellen und gleichzeitig verschiedene 

unterschiedliche Alternativen für die unterschiedlichen Verhaltensweisen oder Wahlen 

zu geben, die ergriffen werden könnten, um alles zu vermeiden oder gänzlich zunichte 

zu machen, das in solchen Vorhersagen enthalten war. So ist es, Punkt. So werden die 

Dinge im gesamten Sein und in der gesamten Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-

Existenz angeordnet.  

In diesem Sinne müsst ihr also auf alle Voraussagen als Möglichkeiten schauen, die 

wahr werden könnten oder nicht, was von den alternativen Wahlen abhängig ist, die 

von jenen getroffen werden könnten, die adressiert sind, oder an die sich solche 

Vorhersagen wenden. Das ist einer der wichtigsten Gründe, warum in MEINER NEUEN 
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OFFENBARUNG (wie in ihrem KAPITEL 7 zum Beispiel) solche vorhersehenden oder 

vorausschauenden Aussagen immer von der Aussage begleitet werden, dass das eines 

von den vielen möglichen Szenarien ist, wie die Dinge geschehen könnten und dass es 

viele andere Möglichkeiten gibt, in denen solche Dinge manifestiert werden oder 

erscheinen können. Hängt, basierend auf diesem Faktor, daher niemals jemals einer 

der Möglichkeiten an, die euch allein als ein Beispiel angeboten werden, wie die Dinge 

geschehen könnten, und nicht, ob sie genau so geschehen werden, wie sie beschrieben 

werden. Sie könnten so geschehen oder nicht.  

Wie du vor einiger Zeit gesagt hast, Peter, wenn euch etwas als ein Beispiel gegeben 

wird, wie die Dinge geschehen werden, in unserem Fall, wie das Enden des negativen 

Zustands geschehen wird, befürchtet ihr, dass es nicht so geschehen wird. Durch den 

multiversalen Faktor, dass gesagt wird, dass es so geschehen wird, wird es im nicht-

räumlichen und nicht-zeitlichen Zustand und Kontinuum bereits erfüllt. Wenn es auf 

die eine oder andere Weise erfüllt, und in die UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM 

hineingesetzt wird, dann ist es offensichtlich, dass ein anderes Szenario oder eine 

andere Wahl in Erwägung gezogen wird, das bis jetzt noch nicht stattgefunden hat. Ihr 

müsst hier eine sehr wichtige Regel verstehen, die für den menschlichen Aspekt eures 

Geistes sehr schwierig zu begreifen sein wird: Jedes Mal, wenn euch etwas in der Form 

von Vorhersagen oder Voraussagen übermittelt wird, und solche Vorhersagen oder 

Voraussagen von einem beschreibenden Beispiel davon begleitet werden, wie es 

geschehen könnte, durch den Faktor, dass es geäußert wird, geschieht es in der nicht-

räumlichen und nicht-zeitlichen Dimension wirklich so. Wie ICH gesagt habe, diese 

Aussage wird für euch sehr schwer vorstellbar sein.  

Auf der anderen Seite, was ihr sehr genau erkennen müsst, und das ist etwas, das sogar 

MEINEN eigenen Jüngern entgangen ist, während sie nach MEINER Abreise noch auf 

Planet NULL lebten, ist, dass, wann immer Aussagen dieser Natur getroffen werden, sie 

sich auf eine multidimensionale Sachlage beziehen und sehr selten haben sie eine 

physische äußerliche Relevanz für irgendwas auf Planet NULL. Für gewöhnlich erfolgt 

die Auswirkung auf Planet NULL nicht so sehr auf der physischen Ebene, sondern mehr 

auf der Geistesebene der Menschen und ihrem Lebensstil. Also ist die Auswirkung in 

seiner Natur eher geistig-spirituell und mental als physisch und äußerlich. Die 

physischen und äußerlichen Aspekte könnten sich als eine Konsequenz der geistigen 

bzw. spirituellen und mentalen Veränderungen verändern, aber sie bleiben immer 

zurück – manchmal sogar für Jahrtausende.  

Wie du weißt, wurde, zum Unglück der Menschen, ihr äußerlicher bewusster Geist 

vollkommen von allen anderen Ebenen ihres Geistes abgetrennt, besonders und 

insbesondere von ihrer geistig-spirituellen Ebene. Deswegen sind sie nicht in der Lage, 

irgendwelche Ereignisse, Vorkommnisse oder irgendeine Sachlage aller anderen Ebenen 

und Dimensionen des Multiversums wahrzunehmen. Doch durch die verschiedenen 

Aspekte ihres mehrstufigen Geistes sind sie mit ihnen allen verbunden, ohne bewusst 
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zu erkennen, dass solches der Fall ist. Und nicht nur das, sondern sie haben an allen 

Ereignissen in anderen Dimensionen vollumfänglich teil, ohne auch nur den leisesten 

Verdacht zu haben, dass das der Fall ist. Der Grund für dieses Unbewusstsein wurzelt 

in dem Faktum, dass es notwendig war, ihren äußerlichen menschlichen bewussten 

Geist davon abzutrennen, sowohl zu den anderen Ebenen ihres Geistes als auch zu 

anderen Dimensionen genauso irgendein Verbindungsglied zu haben.  

Wie mehrere Male zuvor erwähnt wurde, wurde dies zu dem Zweck getan, um die 

Menschen in eine Position der Wahlfreiheit zu setzen, so dass die Notwendigkeit, durch 

Zwang von den Kräften des negativen Zustands negativ zu sein, zunichte gemacht 

werden würde. Stattdessen können sie es wählen, aus ihrem eigenen freien Willen so 

oder anders zu sein. Wäre das Verbindungsglied von ihrem menschlichen bewussten 

Geist zu allem und jedem anderen intakt geblieben, würden, weil die Menschen so 

strukturiert sind, auf inhärente Weise von jemandem oder etwas anderem abhängig zu 

sein, sie unter dem ständigen Einfluss von anderen, aus anderen Dimensionen, stehen, 

die aus ihrer Sicht weit überlegeneres Wissen und Fähigkeit haben als sie es tun. Also 

würden die Menschen das tun, was ihnen gesagt wird, was sie tun sollen, und nicht, 

was sie aus ihrer eigenen Wahlfreiheit tun wollen. In diesem Fall aber könnte ihnen 

nichts von ihrem Tun oder ihren Taten zugewiesen oder zugemessen werden, weil diese 

letztlich nicht ihre sind. In diesem Fall würden die Menschen für immer unfähig bleiben, 

ihre eigenen Wahlen aus ihrem eigenen freien Willen zu treffen.  

Sollte etwas wie das geschehen, könnte der negative Zustand niemals beseitigt werden, 

weil jemand da draußen – Menschen – nicht in der Position wäre, selbst irgendwelche 

Wahlen zu treffen. Hinsichtlich des Faktums, dass die Natur des negativen Zustands 

im Leben der Auferlegungen wurzelt, müsste man die Menschen von allen Modi des 

Lebens gänzlich entfernen, ohne die Möglichkeit, sie zu retten, um den negativen 

Zustand zu seinem ewigen Ende zu bringen. Solange es ein Leben durch Auferlegungen 

gibt, gedeiht der negative Zustand und dehnt sich aus. Das ist einer der Hauptgründe, 

warum es notwendig war, die Verbindung des menschlichen äußerlichen Geistes zu 

jedem und allem anderen in anderen Dimensionen zu kappen. Wie ihr wisst, wurde das 

hauptsächlich während MEINES ERSTEN KOMMENS erreicht. Wie du dich erinnerst, 

waren die Menschen vor dieser Zeit in der Lage, Wesen aus anderen Dimensionen unter 

ihnen zu sehen.  

Und das bringt uns zu einer anderen Möglichkeit, wie die Dinge angeordnet sein 

würden, sollte die Wahl getroffen werden, dass weder die Pseudo-Schöpfer noch die 

Abtrünnigen physisch auf Planet NULL erscheinen würden. Sobald festgestellt wird, 

dass die Menschen fest im Leben ihrer Wahlfreiheit eingebettet und verwurzelt sind, 

stellt man schrittweise und langsam, um einen gefährlichen Schock zu vermeiden, die 

Verbindung ihres äußerlichen bewussten Geistes mit dem Rest ihres Geistes und mit 

allen anderen Dimensionen wieder her, indem man eine dauerhafte direkte Linie zu 

ihnen allen aufbaut. In diesem neuen Zustand wären sie in der Lage, nicht nur alles 

wahrzunehmen, das dort vor sich geht, sondern sie würden in der Lage sein, aktiv mit 
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all ihren entsprechenden Bewohnern zu kommunizieren. Also würde mit anderen 

Welten eine physische Verbindung aufgebaut werden, und Planet NULL würde in ihrer 

Sphäre eingehüllt werden. In diesem Fall könnten die Menschen beobachten und 

erfahren, wie die Pseudo-Schöpfer, die Abtrünnigen und ihre entsprechenden 

Untergebenen taten, was sie taten; wie die Aktivierung des negativen Zustands geschah; 

und wie sie fabriziert wurden; wer ihre tatsächlichen ‚Schöpfer‘ waren; und alle anderen 

Dinge, die mit diesem Thema zusammenhängen.  

Die Pseudo-Schöpfer würden in diesem bestimmten Modus zu den Menschen kommen, 

sich den Menschen offenbaren, sie überzeugen, dass sie die einzigen Schöpfer und 

Götter sind usw., ohne eine tatsächliche physische Erscheinung auf Planet NULL. Aber 

weil Planet NULL und der menschliche äußerliche bewusste Geist auch in der Sphäre 

anderer Dimensionen eingehüllt wäre, wären sie durch diesen Faktor in der Lage, 

vollumfänglich an der letzten Phase des zweiten Kommens der Pseudo-Schöpfer 

teilzuhaben. Dem folgend würden sie anhand desselben Modus vollumfänglich an der 

letzten Phase MEINES ZWEITEN KOMMENS teilhaben. Also würden alle Faktoren für die 

Erfüllung aller Anforderungen für das Enden des negativen Zustands, wie es zum 

Beispiel in KAPITEL 7 von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS 

dargestellt wird, vorhanden sein. Siehst du, Peter, und ihr alle, die ihr diese Worte lest, 

wie es möglich wäre, alles zu erreichen, was in dieser Hinsicht erreicht werden muss? 

Und wie es möglich ist, viele unterschiedliche Szenarien zu haben, ohne gegen 

irgendwelche Anforderungen zu verstoßen oder zu widerlegen, damit das geschieht? 

Und ICH gab nur zwei Beispiele: eines gestern und eines in diesem DIALOG. ICH kann 

euch versichern, dass viele andere möglich sind. Aber für jetzt reichen diese für euer 

richtiges Verständnis zu diesem Thema aus. Deswegen würde ICH für heute empfehlen, 

mit den Wünschen, dass du einen sehr angenehmen Tag hast, Schluss zu machen.  

Peter: Ich danke DIR sehr für DEINE Erklärungen. Ich habe sie sehr genossen.  
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ZWEIUNDDREIßIGSTER DIALOG 
 

29. Januar 1999 

Peter: Heute Morgen habe ich keine spezifischen Fragen oder Bedenken. Aber ich 

möchte demütig fragen, ob DU uns irgendwas zu übermitteln hast?  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du fragst. Ja, ICH habe etwas, das 

ICH gerne diskutieren möchte. Das meiste davon wird in der Form einer Erinnerung 

und einer erneuten Aussage sein. Aber ICH möchte nicht, dass du so fühlst, als würde 

ICH MICH wiederholen. Jede derartige erneute Aussage hat eine wichtige 

Bedeutsamkeit, vorrangig auf den anderen Ebenen und nicht nur auf der menschlichen 

Ebene wegen der zerbrechlichen, unverlässlichen und vergesslichen Erinnerung der 

Menschen.  

Lasst uns mit dem Thema der Wichtigkeit von etwas anfangen, das während unserer 

Dialoge gesagt wird. Manchmal könnten bestimmte Aussagen auf dem ersten Blick aus 

eurer menschlichen Perspektive von geringerer Wichtigkeit für euch sein. Ein gutes 

Beispiel für eine solche Perspektive ist der erste Eindruck, den jemand nach dem Lesen 

des EINUNDDREIßIGSTEN DIALOGS haben könnte. Natürlich, nachdem man seinen 

Inhalt genau nachliest, wie Dan so treffend herausstellte, erkennt man, was für eine 

tiefe, revolutionäre Bedeutung er hat.  

Aber lasst uns für einen Moment annehmen, dass aus eurer menschlichen Perspektive 

einige Aussagen in diesen DIALOGEN von geringerer Wichtigkeit oder von gar keiner 

Wichtigkeit sind. Nur Menschen können sie sich so vorstellen. Warum? Weil, wie viele 

Male zuvor erwähnt wurde, ihre Perspektive im Umfang von dem, was sie in der Lage 

sind zu erkennen, zu sehen, zu hören oder zu spüren, grob eingeschränkt ist. Sie sind 

eingeschränkt, nur das wahrzunehmen, was ihre äußerlichen Sinnesorgane ihnen 

erlauben, wahrzunehmen und/oder zu empfangen. Alles über und jenseits von ihnen 

entgeht den Menschen vollkommen. Also wird den Menschen vorenthalten, die Dinge 

wahrzunehmen und zu empfangen, die woanders in anderen Dimensionen geschehen.  

Bedenkt das: Wenn ICH, DER HERR JESUS CHRISTUS, kommuniziere, spreche, oder mit 

dir, Peter, im Verlauf unserer Dialoge Konversation betreibe, sind aufgrund deiner 

Position, Rolle und Aufgabe als der Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG alle 

Dimensionen im Multiversum, und auch all ihre entsprechenden Welten, daran 

beteiligt, zuzuhören, was ICH sage. Was ICH auch sage, egal, wie es von deinem 

menschlichen äußerlichen Geist wahrgenommen wird – ob von geringerer Wichtigkeit 

oder gar keiner Wichtigkeit – zu der Wahrnehmung und dem Umfang des 

Verständnisses anderer Nicht-Menschen, hat jedes einzelne Wort, jeder einzelne Punkt 

und jeder einzelne Strich enorme Wichtigkeit und Bedeutsamkeit. Sie schauen nicht 
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darauf, wie es die Menschen in ihrer einzelnen Fähigkeit tun, die auf ihre eigene 

äußerliche Welt beschränkt ist, sondern auf eine multiversale, mehrstufige und 

multistrukturelle Weise.  

Aber zu diesem Punkt gehört ein anderer sehr wichtiger Punkt. Er bezieht sich auf einen 

äußerst wichtigen Aspekt des derzeit auftretenden Wandels. Was ist die Auswirkung 

dieser Dialoge im Besonderen und der Gesamtheit MEINER NEUEN OFFENBARUNG im 

Allgemeinen auf die Bewohner der ZONE DES AUSSATZES und auf all ihre 

entsprechenden Pseudo-Welten und HÖLLEN? Das bezieht sich auch auf den Punkt der 

Notwendigkeit für erneute Aussagen und Wiederholungen.  

Wie du weißt, Peter, laufen unsere Dialoge auf eine gesprächsorientierte Art und Weise 

ab, wie zwei Leute, die sich hinsetzen und ruhig miteinander sprechen, und 

verschiedene Themen des gemeinsamen Interesses diskutieren. Das ist nicht nur für 

jeden in MEINER SCHÖPFUNG und ihrem MULTIVERSUM etwas Neues, sondern auch für 

die Mitglieder des negativen Zustands in seinem Ganzen. Obwohl einige Elemente dieser 

Art von Gespräch zum ersten Mal in den FOLGESÄTZEN… auftauchten, liegt die 

Einzigartigkeit unserer Dialoge in dem Faktum, dass in diesem Prozess kein äußerlicher 

Mediator verwendet wird. ICH verwende nicht die Stimmbänder, den Mund oder die 

Rede von irgendjemandem, um mit dir zu sprechen, wie es in den FOLGESÄTZEN…, 

zumindest in einigen ihrer UPDATES (dem DRITTEN, FÜNFZEHNTEN, ZWANZIGSTEN und 

zwei PRIVATE GESPRÄCHE) der Fall war. 

Was ist die Bedeutsamkeit dieser Art oder Weise der Gesprächsführung, ohne direkt 

jemanden in ihren Prozess einzubinden, oder wie sie geschieht? Es sind nur ICH und 

du. Alle anderen hören genau zu ohne Unterbrechung oder Störung. Auf der anderen 

Seite geht so ein Gespräch an den Mitgliedern des negativen Zustands vorbei, wie es im 

Hier-und-Jetzt geschieht. Aber wie du mehrmals jeden DIALOG erneut genau liest, oder 

wie Dan aus New York sie jedes Mal erneut genau liest zu dem Zweck des Editierens; in 

diesem Prozess wird der Inhalt dieser DIALOGE ihnen etwas verfügbar.  

Aber aufgrund der Gesprächsform dieser DIALOGE, wie du sie noch einmal erneut liest, 

klingt MEINE Stimme deutlich in deinem Geist, als ob es Hier-und-Jetzt geschieht. 

Dieser Faktor ist sehr wichtig, wichtiger als sich irgendjemand von euch vorstellen 

kann. Was geschieht, wenn man sie erneut liest und die Gesamtheit aller Mitglieder des 

negativen Zustands das gelesene Material hört? Meine Stimme, die sie jetzt 

vollumfänglich als die Stimme DES HERRN JESUS CHRISTUS erkennen, klingt genauso 

direkt in ihren Geistern. Es ist nicht so, als würdest du sie hören, Peter, oder Dan, oder 

irgendein anderer Leser sie hört, oder als würden sie sie in Buchform lesen, sondern es 

ist eine direkte Kommunikation von Geist zu Geist in MEINER persönlichen Stimme. 

Aufgrund dieses monumentalen Faktors ist niemand in den HÖLLEN oder anderswo in 
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der ZONE DES AUSSATZES in der Lage, diesen Prozess zu beeinträchtigen oder 

irgendwelche Verzerrungen über das, was sie hören, aufzuerlegen.  

Dieser wichtige und entscheidende Faktor baut eine finale Grundlage, um jeden im 

negativen Zustand in die wahre Natur des positiven Zustands und, was am wichtigsten 

ist, in MEINE WAHRE NEUE NATUR einzuführen. Wie du weißt, sind die Mitglieder des 

negativen Zustands in Bezug auf MEINE NATUR und die Natur MEINES positiven 

Zustands in dicker Finsternis gehalten worden. Ja, ihnen standen MEINE NEUE 

OFFENBARUNG und ihre UPDATES zur Verfügung; aber ihr wahrer unverzerrter und 

unverfälschter Inhalt wurde von den Anführern ihrer entsprechenden HÖLLEN vor dem 

üblichen Gefolge in ihrer Domäne versteckt. Stattdessen wurde ihnen eine 

umgeschriebene Version vorgelegt, in der jedes Wort in reine Falschheiten und 

Verzerrungen verdreht wurde. Also hatten sie keinen direkten Zugang zu dem echten 

Inhalt MEINER NEUEN OFFENBARUNG. Damals hat das, was in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG übermittelt wurde, nicht in ihren Geistern in der Form MEINER 

GÖTTLICHEN STIMME geklungen. Wie du weißt, musste damals die Information, die in 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten war, zuerst den Mitgliedern MEINES positiven 

Zustands verfügbar gemacht werden, und dass sie von ihnen gelesen wird. In der 

Zwischenzeit wurden die Mitglieder des negativen Zustands über alles, was irgendwo 

geschieht, in Finsternis gehalten.  

Aber mit dem derzeitigen Schub wird MEIN positiver Zustand in einem ganz anderen 

Modus direkt in die Mitte des negativen Zustands positioniert, als es seit der Zeit 

gewesen ist, als MEINE Außenposten in den HÖLLEN aufgestellt wurden. Dieser neue 

Modus des Positionierens wird mithilfe dieser DIALOGE erreicht, die die Mitglieder des 

negativen Zustands dazu befähigen, MICH ohne eine Störung direkt in ihren Geistern 

zu hören. Wenn in diesen DIALOGEN etwas wiederholt, erneut gesagt oder erneut 

aufgezählt wird, wird das wegen dieses Faktors nicht nur zu eurem Vorteil so getan, 

sondern hauptsächlich und am wichtigsten, zu ihrem Vorteil. An diesem Prozess sind 

unterschiedliche Regionen, unterschiedliche Gruppen und unterschiedliche 

Gesellschaften ihres Einzugsbereichs zu unterschiedlichen Zeiten beteiligt. Das Wort 

‚Zeiten‘ ist eine sehr schwache Annäherung an das, über was ICH in dieser Hinsicht 

spreche. Ihr unterschiedlicher Zustand und ihre unterschiedliche Positionierung 

erlauben ihnen, auf einer anderen Ebene an diesen Prozess angeschlossen zu sein. 

Wenn ihr diese Ebene auf eure menschliche Ebene übertragt, wird sie auf eurer Ebene 

als ein Unterschied in der Zeit manifestiert. Daher die Notwendigkeit, auf eurer 

menschlichen Ebene zu wiederholen, erneut auszusagen oder erneut aufzuzählen.  

Die frühere Tendenz der Regenten der HÖLLEN, alles vor ihren Anhängern zu 

verstecken, das vom positiven Zustand kam, und daraufhin alles, was sie ihnen 

vorlegten, zu verzerren und zu verfälschen, hat eine Analogie zur Katholischen Kirche 

auf eurem Planeten. Wie ihr wisst, hat die Katholische Kirche ihren Mitgliedern viele 
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Jahrhunderte lang verboten, die BIBEL zu lesen, unter der Strafe des Verstoßes oder 

gar Todesstrafe durch Feuer. Wann immer ein Priester aus der BIBEL las, wurde es in 

Latein gelesen, so dass das normale Volk kein Verständnis von dem gelesenen Material 

haben würde. Stattdessen wurde ihnen der Katechismus gegeben, der nichts außer 

Verzerrungen und Falschheiten über MEINE NATUR und über alles enthielt, was mit 

dem positiven Zustand zu tun hat. Das war die Art, wie die Katholische Kirche ihre 

Anhänger in der Finsternis hielt. Für einen langen Zeitraum waren keine anderen 

Übersetzungen der BIBEL außer die Lateinische und die Kyrillische verfügbar, beide 

außerhalb der Reichweite des normalen Volkes.  

Es war nicht, bis Luther die Reformationsbewegung in Gang setzte, dass die Bibel auch 

anderen verfügbar wurde und nicht nur den Priestern. Es war Luther, der zum ersten 

Mal die Bibel ins Deutsche übersetzte. Nach seinem Beispiel trat allmählich eine Fülle 

von Übersetzungen der BIBEL in andere Sprachen auf. Aber auch jetzt erlaubt die 

Katholische Kirche nur widerwillig, dass in ihren Kirchen die Messe in einer 

verständlichen Sprache mit dem Lesen der Bibelverse in der Landessprache gehalten 

wird. Auf der anderen Seite hält der Papst seine Messen immer noch auf Latein. Wie ihr 

seht, sagt euch das also sehr deutlich, wer in der Katholischen Kirche am Ruder sitzt.  

Bei anderen nicht-katholischen Konfessionen der christlichen Kirchen musste der 

negative Zustand einen ganz anderen Ansatz anwenden. Wegen des Faktums, dass die 

Kräfte des negativen Zustands nicht mehr in der Lage waren, die Menschen und andere 

davon abzuhalten, die BIBEL in ihrer eigenen Sprache zu lesen, umgingen sie dieses 

Problem sehr effektiv und erfolgreich, indem sie die Menschen und andere dazu 

brachten, alles, was in der BIBEL und in ähnlichen sogenannten HEILIGEN BÜCHERN 

enthalten ist, in einem äußerlichen wortwörtlichen Sinne wahrzunehmen. Auf diese 

Weise ist alles, was mit der wahren Natur des negativen Zustands, und auch mit der 

wahren Natur des positiven Zustands und MEINER wahren Natur zu tun hat, weiterhin 

vor ihnen verborgen gewesen. Wie ihr wisst, aus der geistig-spirituellen Perspektive hat 

der wortwörtliche Sinn überhaupt keinen Sinn. Also wurde in der Perspektive der Kräfte 

des negativen Zustands kein Schaden angerichtet, indem erlaubt wurde, dass 

verschiedene Übersetzungen der BIBEL stattfinden. In Wirklichkeit erkannten sie die 

enormen Potentiale, die solche Übersetzungen ihnen gaben. Die widersprüchlichen 

Aussagen der BIBEL und anderer ähnlicher Bücher wurden dazu genutzt, alle religiösen 

Systeme, die es auf Planet NULL gibt, weiterhin zu zerschneiden, zu spalten und in 

Bruchteile zu zerlegen.  

Aber die gegenwärtige Situation ist eine ganz andere. Der derzeit auftretende Wandel 

erlaubt eine ganz andere Herangehensweise an alle Fragen des Lebens und besonders 

an geistig-spirituelle Fragen. Aufgrund der Form, in der diese DIALOGE auftreten – die 

Gesprächsform – auch wenn sie immer noch zugunsten von Menschen und einigen 

anderen niedergeschrieben werden (wer die anderen sind, wurde in einem der 

vorherigen DIALOGE erläutert), klingen ihr Inhalt, ihre Vorstellungen und das was sie 
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sagen, in MEINER Stimme direkt im Geist von jedem, ohne eine wahrnehmbare 

Mediation von irgendjemandem. Wie du, Peter, MICH direkt in deinem Geist dir 

antworten und direkt mit dir sprechen hörst, so tut es jeder andere im positiven Zustand 

und im negativen Zustand. Und es geschieht simultan und synchron bei jedem im 

positiven Zustand in genau dem Moment, in dem wir sprechen; und im negativen 

Zustand, wie du im Prozess bist, sie erneut zu lesen, wenn MEINE Stimme wieder ein 

deinem Geist erklingt. Dieses wichtige Phänomen wird auch von jedem zukünftigen 

Leser auf diesem Planeten erlebt werden. Jedes Mal, wenn ihr MEINE Antworten, 

Aussagen, Erklärungen oder Ausführung zu irgendwelchen Fragen, die MIR entweder 

von dir, Peter, oder durch dich von jemand anderem gestellt werden, werden sie in 

eurem Geist erklingen, in MEINER Stimme, die an die persönliche, einzigartige und 

individualisierte Struktur eures Geistes angepasst ist. Wann immer ihr einen solchen 

Modus der Übermittlung erlebt, wird genau gleichzeitig jeder, der aus der Region oder 

der Sphäre des Einflusses des negativen Zustands bei euch anwesend ist, ihn in ihrem 

eigenen Geist in MEINER Stimme hören. 

Die Wichtigkeit, diese DIALOGE erneut zu lesen, und daraufhin DIE NEUE 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS und ihre FOLGESÄTZE… immer wieder, 

und immer wieder, erneut zu lesen, liegt in dem Faktum, dass jedes Mal, wenn ihr das 

tut, euch eine andere Gruppe der Mitglieder des negativen Zustands anhängen wird, 

was sie dazu befähigt, in ihrem eigenen Geist in MEINER Stimme zu hören, was gesagt 

wird. Das kombinierte Lesen von allen drei Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG ist 

zu diesem Zeitpunkt entscheidend. Vor dieser Zeit wurde keine Grundlage gelegt, dieses 

Lesen in diesem Modus in Angriff zu nehmen. Obwohl während eures vorherigen Lesens 

von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS und ihrer FOLGESÄTZE… 

auch Mitglieder bestimmter Gruppen des negativen Zustands bei euch präsent waren, 

haben sie es mit euch und durch euch gelesen, und in dem Prozess hörten sie nicht 

MEINE Stimme in ihrem Geist. Aufgrund dieses Faktors konnten sie das gelesene 

Material entweder aus der Position eures Verständnisses, oder aus der Position der 

Auferlegung durch die höllischen Übersetzer, die es in reine Falschheiten und 

Verzerrungen verwandelten, deuten.  

Aber aufgrund dieses völlig neuen Faktors, aus der Position des Lesens dieser drei 

Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG als MEINE wahren Repräsentanten, wird euch 

das gegenwärtig dazu befähigen, MEINE Stimme in eurem Geist zu erkennen, so dass 

es nicht das gelesene Material ist, das euch diese Dinge sagt, sondern dass ICH es direkt 

bin, DER/DIE sie euch inmitten eures eigenen Geistes sagt. Gleichzeitig wird MEINE 

Stimme sehr deutlich in den Geistern aller negativen Geister nachhallen, die euch zu 

diesem Zweck zu jeder Zeit eures Lesens anhängen werden. Also werden sie MICH hören 

und nicht euch oder irgendjemand anderen aus ihrem Einzugsbereich. Könnt ihr die 

enorme Wichtigkeit der Natur dieses Wandels in dieser Hinsicht sehen? Allmählich und 

langsam werden die Mitglieder des negativen Zustands in ihrer Gesamtheit nicht mehr 
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nur Falschheiten und Verzerrungen bekommen – wie es bis zu diesem Punkt der Fall 

gewesen ist, sondern sie werden zum allerersten Mal die reine Wahrheit in ihrem 

unverzerrten und nicht-verfälschten Zustand bekommen. Das wird eine monumentale 

Errungenschaft sein. Wie ihr aus diesem Faktum seht, wird es die Grundlage schaffen, 

auf der die Möglichkeit und das Potenzial der Konvertierung bzw. Umwandlung von 

jedem im negativen Zustand und die ewige Beseitigung des negativen Zustands selbst 

zu einer umgesetzten Wirklichkeit werden.  

Aus diesem Diskurs werdet ihr auch in der Lage sein, den Unterschied dazwischen 

abzuleiten, MEINE Vertreter in der Vergangenheit und MEINE Repräsentanten in der 

Gegenwart zu sein. Solange ihr als MEINE Vertreter aus der Position von Planet NULL 

und des negativen Zustands im Allgemeinen funktioniert habt, war es notwendig, dem 

negativen Zustand alle passenden Informationen über alle bedeutsamen geistig-

spirituellen Gegebenheiten anhand des Modus eures äußerlichen Verhaltens und 

Inputs, ohne MEINEN direkten greifbaren Einbezug, und nur in einem peripheren Sinne, 

bereitzustellen. Damals war das eine notwendige Bedingung, weil es eure 

hauptsächliche Funktion war, den Mitgliedern des positiven Zustands wichtige 

Informationen über das Leben im negativen Zustand und im menschlichen Leben 

bereitzustellen. Dieses Mal ist eure Rolle aber umgekehrt. Jetzt stellt ihr als MEINE 

wahren Repräsentanten den Mitgliedern des negativen Zustands die Informationen über 

die Natur des positiven Zustands und MEINE WAHRE NATUR zur Verfügung. Deswegen 

hat euer Lesen der drei Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG, als MEINE 

Repräsentanten, eine ganz andere Bedeutsamkeit, Bedeutung und Konnotation als zu 

der Zeit, als ihr sie als MEINE Vertreter gelesen habt. Diesmal wird es einen direkten 

Input ihres Inhalts, ihrer Vorstellungen und Prinzipien direkt in die Geister aller 

Mitglieder des negativen Zustands in MEINER persönlichen Stimme, die an ihre 

Wahrnehmungs- und Aufnahmefähigkeiten angepasst ist, bereitstellen. Also wird dieser 

neue Zustand jede Möglichkeit vollkommen umgehen, dass jemand im negativen 

Zustand stört zu dem Zweck, das richtige Verständnis eines jeden davon, was sie hören, 

und ihr Bedürfnis, es zu akzeptieren und anzuwenden, zu blockieren. Wegen dieses 

Faktors werden die Mitglieder des negativen Zustands zum ersten Mal in der Lage sein, 

das Leben und die Bedeutung des positiven Zustands mit ihrem eigenen Leben und mit 

der Bedeutung des negativen Zustands, der keine Bedeutung hat, zu vergleichen. Und 

du weißt sehr gut, Peter, wo so ein Vergleich hinführen wird. Das muss ICH dir nicht 

sagen.  

Peter: Was für eine wunderschöne Offenbarung! Ich danke DIR so sehr dafür! Ich bin 

immer überrascht zu erfahren, wie viel mehr es gibt, das offenbart werden kann als ich 

dachte, dass es gibt. Jedes Mal, wenn ich diese DIALOGE beginne, denke ich, ‚das ist 

es. Es gibt nichts mehr, was offenbart werden kann‘. Ich bin so froh, dass das nicht der 

Fall ist. Mein dummer eingeschränkter menschlicher Geist erwartet immer eine Art von 

Ende. 
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Das ist ein gutes Beispiel, Peter, wie die Dinge im 

positiven Zustand nach seiner vollumfänglichen Aktivierung sein werden. Es wird 

niemals eine Lage oder einen Zustand in ihm geben, während dem du zu der 

Schlussfolgerung kommen könntest, ‚das wird es sein, und es kann nichts weiteres 

geben!‘ Ende der Geschichte! Solche Dinge sind in MEINEM positiven Zustand völlig 

undenkbar.  

ICH möchte gerne, wenn ICH darf, ein paar kürzere Erklärungen anbieten. Eine von 

ihnen bezieht sich auf den wichtigen Punkt der Veränderung in Zusammenhang zu 

MEINER EIGENEN NATUR. Die Möglichkeit der dummen Annahme, dass ICH nicht in der 

Lage bin, meine Meinung oder Entscheidung zu ändern, wird vom negativen Zustand 

selbst propagiert, um seine Mitglieder für immer in seinem Einzugsbereich zu halten. 

Wäre diese Annahme wahr, könnten niemals irgendwelche Zustände, Lagen, 

Veränderungen, Modifikationen oder irgendwas anderes stattfinden. Jeder und alles 

würde für immer in einer Lage, in einem Zustand und in einer Situation eingeschlossen 

sein, ohne in der Lage zu sein, aus ihr herauszukommen oder sie zu modifizieren. In 

diesem Fall könnte man auch existenziellen Selbstmord begehen, weil es keine Hoffnung 

darin gibt, irgendwas zu ändern, egal, was man tut oder nicht tut. Seht ihr die 

Dummheit dieser Annahme? Wenn ICH nicht in der Lage wäre, MEINE Meinung oder 

was auch immer zu ändern, wäre niemand anderes in der Lage, das zu tun. Von wo 

wäre schließlich jemand mit der Fähigkeit ausgestattet, zu wählen und zu ändern, wenn 

nicht von MIR? Von einer anderen Quelle? Das würde die Existenz eines anderen 

ABSOLUTEN WESENS voraussetzen. In diesem Fall wäre der ABSOLUTE ZUSTAND 

zunichte gemacht. Wenn ICH etwas nicht habe, wie kann ICH es jemandem geben, der 

von MIR erschaffen wurde? Schließlich erschuf ICH MEINE empfindenden Wesenheiten 

aus MIR SELBST heraus und von SELBST. ICH gab ihnen in ihre relative Lage nur das, 

was ICH in MEINER ABSOLUTEN NATUR enthalte. Wenn sie in der Lage sind, ihre 

Meinungen zu ändern, ihre Verhaltensweisen zu modifizieren und ihre Entscheidungen 

rückgängig zu machen, kommt diese Fähigkeit direkt von MIR, und reflektiert MEINE 

ABSOLUTE FÄHIGKEIT, das zu tun, wann immer ICH es als angemessen erachte. Muss 

ICH euch an die Geschichte von Jonah und dem Wal erinnern? 

Und zum Abschluss für heute möchte ICH euch an etwas erinnern, das euch in MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG angedeutet und irgendwie vergessen wurde, als das Thema eines 

möglichen Widerspruchs zwischen dem, was in einem der vorherigen DIALOGE und in 

KAPITEL 7 von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS aufgeworfen 

wurde. Es bezieht sich auf das Thema der Voraussagen und ihrer Validität. Am Anfang 

von KAPITEL EINS desselben Buches, genau am Ende von Seite 7 und in den Seiten 8-

9, wie es die Unterschiede zwischen der ALTEN OFFENBARUNG und DER NEUEN 

OFFENBARUNG vergleicht, wird dort gesagt, und ICH zitiere, ‚DIE ALTE OFFENBARUNG 

hat in ihren Symbolen und Entsprechungen die zukünftige Entwicklung des Schrittes 
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vorausgesagt, der von DEM HERRN JESUS CHRISTUS nach SEINER/IHRER AUFERSTEHUNG 

in Gang gesetzt wurde…. Andererseits beschäftigt sich DIE NEUE OFFENBARUNG nur in 

Zusammenhang mit den Konsequenzen und Folgen der Aktivierung des negativen 

Zustands mit der Zukunft. Sie werden nur als Möglichkeiten vorausgesehen, die sich 

materialisieren könnten oder nicht.‘ Es wäre eine gute Idee, den gesamten Punkt 2 dieses 

Kapitels erneut zu lesen, um jedermanns Erinnerung aufzufrischen. Diese Aussage 

wurde direkt zu Beginn der Übertragung MEINER NEUEN OFFENBARUNG, die im 

GROßEN BUCH enthalten ist, getroffen, um jeden zukünftigen Leser davor zu warnen, 

nicht in eine Falle oder in die Gewohnheit zu fallen, zu erwarten, dass alles so geschieht 

wie es in der Form von verschiedenen Szenarien beschrieben wird. Sie werden immer 

nur als Möglichkeiten gegeben und nicht als eine unveränderliche absolute 

Notwendigkeit, dass sie so geschehen. Erinnert euch an diesen wichtigen Faktor.  

Zum Abschluss dieses DIALOGS und in Reaktion auf die Sorgen und die Schuldgefühle 

einiger Leser, dass sie aufgehört haben, das GROßE BUCH, DIE NEUE OFFENBARUNG 

DES HERRN JESUS CHRISTUS und ihre FOLGESÄTZE…, zu lesen, weil ihre ganze Zeit 

derzeit dafür aufgewendet wird, diese DIALOGE zu lesen, möchte ICH ihnen versichern, 

dass das Lesen dieser DIALOGE das Lesen MEINER NEUEN OFFENBARUNG konstituiert. 

Sie sind genauso MEINE NEUE OFFENBARUNG. Zu diesem Zeitpunkt ist es eine gute 

Idee, sich darauf zu konzentrieren, sie zu lesen, um sich mit ihrem Inhalt voll vertraut 

zu machen und um eine Bedingung zu schaffen, ihre Vorstellungen in ihren 

persönlichen Leben umzusetzen und den Mitgliedern des negativen Zustands eine 

Möglichkeit zu geben, MEINE Stimme in ihren Geistern zu hören, während ihr lest und 

MEINE Stimme in eurem Geist hört. Sobald ihr fest in der Bedeutung und in dem Inhalt 

dieser DIALOGE eingebettet seid, sollte das Lesen der drei Quellen MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG wieder aufgenommen werden. Der Grund für diese Notwendigkeit wurde 

oben dargestellt. So, das ist alles, das ICH heute zu sagen habe. Habt alle einen schönen 

Tag.  

Peter: Ich danke DIR sehr für DEINEN Input in all diesen Angelegenheiten.  
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DREIUNDDREIßIGSTER DIALOG 
 

30. Januar 1999 

Peter: Weißt DU, es ist eine komische Sache, wie unsere menschliche Natur ist. 

Gestern, nachdem ich fertig war, den ZWEIUNDDREIßIGSTEN DIALOG aufzuschreiben, 

war ich über seinen Inhalt und wie schön er sich für mich persönlich anhörte begeistert. 

Natürlich könnte es sich für einen anderen Leser nicht genauso anhören. Aber das ist 

nicht der Punkt. Heute Morgen in der Frühe aber, als ich aufstand, war ich voll von 

Bedenken, Ängsten, Befürchtungen und Ungewissheit über den Inhalt dieses 

bestimmten DIALOGS. Die Art, wie unsere Kommunikation und oder unsere Dialoge dort 

beschrieben wird, und auch die Art, wie sie anderen Lesern nahelegt, während ihres 

Lesens fortzufahren, hörte sich zu sehr danach an, Stimmen zu hören. Daraus könnte 

jemand schlussfolgern, dass ich verrückt bin, geisteskrank werde oder irgendwas wie 

das. Wie findest DU das? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, das ist eine Nebenwirkung deines klinischen 

Trainings und deiner Arbeit viele Jahre lang als ein Kliniker im Feld der menschlichen 

Gesundheit. Wenn jemand Schlussfolgerungen trifft, dass du geisteskrank bist oder 

Stimmen hörst, und dass du anderen Lesern auch auferlegst, deinem Beispiel zu folgen, 

so dass auch sie geisteskrank werden können, dann ist es ihr Vorrecht, das zu fühlen 

oder so zu denken. Das würde nur bedeuten, dass sie vollkommen und völlig den ganzen 

Punkt von dem verfehlt haben, was euch allen übermittelt wird, nicht nur im 

ZWEIUNDDREIßIGSTEN DIALOG, sondern in allen von ihnen.  

Wenn man den Inhalt dieses DIALOGS genau analysiert, und wie ICH sagte, was ICH in 

dieser Hinsicht sagte, wird man einen gewaltigen Unterschied dazwischen bemerken, 

dass jemand Stimmen hört und dass jemand von Geist zu Geist kommuniziert. Wenn 

jemand Stimmen hört, scheint es für diese Person so zu sein, als würde der Klang in 

seinen/ihren Ohren von außen kommen. Warum denkst du zum Beispiel, dass, wenn 

ein paranoider Schizophrener halluziniert und Stimmen hört, er/sie dazu tendiert, 

seine/ihre Ohren zuzuhalten, um zu vermeiden, sie zu hören? In unserem Fall ist die 

Situation ganz anders. Die Worte erklingen in eurem Geist. Es ist in etwa wie, wann 

immer ihr tief über wichtige Themen nachdenkt oder grübelt; es geschieht tief in eurem 

Geist. Ihr hört eure eigene Stimme in eurem Geist, die in Worten oder Vorstellungen 

spricht, euch Antworten darauf gibt, um wichtige Entscheidungen zu treffen, oder was 

auch der Fall sein mag. Es ist wie mit etwas beschäftigt zu sein, das euch während 

dieser Zeit sehr bedrückt. Ihr betrachtet diesen euren Zustand nicht als ein Symptom 

einer Art psychischer Krankheit. Das ist eine normale Gegebenheit im Alltagsleben von 

jedem. Sonst könnte man niemals irgendwelche klaren Entscheidungen treffen oder zu 
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den erforderlichen Schlussfolgerungen kommen. Es ist in diesen Geisteszuständen, 

dass eure Intuition am besten funktioniert.  

Wenn ihr den äußerlichen Ereignissen, die außerhalb von euch auftreten, 

Aufmerksamkeit schenkt, wird euer Nachdenken und eure Intuition für diese Zeit 

irgendwie ausgesetzt. Aber in dem Moment, wenn ihr euch mit dem Ziel nach innen 

wendet, die Bedeutung von solchen Gegebenheiten zu analysieren, wird eure Intuition 

voll aktiviert und sie kann in eurem eigenen Geist zu euch sprechen. Sie kommt als eine 

kleine Stimme in eurem Geist durch, als eine Stimme, die wie eure eigene Stimme 

klingen könnte. Ihr hört sie nicht mit euren Ohren, sondern mit eurem Geist. Das ist 

der grundlegende Unterschied.  

In deinem Fall, Peter, da du in deinem Leben daran gewöhnt gewesen bist, ständig die 

meiste Zeit innen zu sein, hast du immer dazu tendiert, eher in deinem Geist zu denken 

und jede Antwort in deinem Geist zu hören als von außen. Du wurdest so geboren, um 

dich einzig und allein eher auf das zu verlassen, was aus deinem Innern kommt, als von 

außen. Auf diese Weise wurde deine intuitive Wahrnehmung zu dem vollstmöglichen 

Ausmaß entwickelt. Das war ein notwendiges und wichtiges Training, um dich darauf 

vorzubereiten, zu dem Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu werden. Unser 

Gespräch ist immer von Geist zu Geist gewesen. Dieser Kommunikationsmodus ist im 

Prozess des Dialogführens äußerst wichtig, weil er das ganze Gewahrsein von allen im 

negativen Zustand umgeht und jeden davon abhält, etwas von sich selbst in ihren Geist 

hineinzusetzen.  

Wenn ihr euch auf MICH konzentriert, auf MEINE Präsenz in eurem Geist, in eurem 

SPIRITUELLEN GEIST, und auf dieser Position auch in allen anderen Ebenen eures 

Geistes – von innen nach außen, hört ihr sehr deutlich, wie ICH euch all diese Dinge 

sage. In dem Moment, wenn ihr aufhört, euch auf MICH zu konzentrieren und eure 

Aufmerksamkeit auf äußerliche Aufgaben umleitet, um die sich gekümmert werden 

muss, geht MEINE Stimme in den Hintergrund eures Geistes zurück, um euch eine 

Möglichkeit zu geben, sich um das anstehende äußerliche Geschäft zu kümmern.  

Der Punkt hier ist also, eure Aufmerksamkeit in eurem Geist, euch einzig und allein auf 

MICH und MEINE Präsenz in euch wie nötig und notwendig zu konzentrieren, auf etwas 

zu verschieben, das zum Beispiel nichts mit eurem Einbezug in dieses Dialogführen zu 

tun hat.  

Wie trifft dieses Problem auf einen zukünftigen Leser zu? Es wurde nahegelegt, dass sie, 

während sie diese DIALOGE lesen, wenn sie jene Teile lesen, die MEINE Antworten 

enthalten, angewiesen sind, sich auf MICH und MEINE Präsenz in ihrem eigenen Geist 

zu konzentrieren. Das wird ihre Fähigkeit fördern, zu erkennen, dass ICH es bin, 

DER/DIE in ihren Geistern während ihres Lesens spricht. Im Prozess ihrer 

Konzentration werde ICH MICH an ihre eigene einzigartige, personalisierte und 
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individualisierte Wahrnehmungs-, Aufnahme-, Ausdrucks- und Eindrucksfähigkeit und 

-ebene anpassen, so dass MEINE Stimme wie ihre eigene Stimme klingen wird. In 

einigen Fällen werde ICH für jene, die auch einen Sicht- und Hörzugang zu dem Zustand 

ihres Innern haben, in einer ganz anderen, aber sehr vertrauten, netten und 

freundlichen Stimme klingen. Jedenfalls werde ICH es sein, DER/DIE zu euch spricht, 

und das übermittelt, was in diesen DIALOGEN aufgenommen wird. Natürlich wird diese 

Situation von nun an nicht nur während dem Lesen dieser DIALOGE greifen, sondern 

auch während eures Lesens von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS 

CHRISTUS und ihrer FOLGESÄTZE…. Das ist eine neue Anforderung, als ein Resultat 

der Natur des derzeitigen Schubs bzw. Wandels, um allen Mitgliedern des negativen 

Zustands eine Möglichkeit zu geben, zu dem Zeck an diesem Prozess teilzuhaben, der 

deutlich im ZWEIUNDDREIßIGSTEN DIALOG dargestellt wurde.  

Nun, die Fähigkeit, einen solchen Kommunikationsmodus mit MIR durch diese drei 

Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG aufzubauen, wird vom einen Leser zu einem 

anderen variieren. Einige von euch werden in der Lage sein, das fast sofort ohne 

irgendwelche Schwierigkeiten zu tun. Einige andere werden einige Zeit brauchen, sich 

an diesen Modus zu gewöhnen. Bei anderen wird es viel Aufwand und Training 

brauchen, um diese wichtige Aufgabe zu erreichen. Aber egal, was es braucht, es wird 

für jeden zukünftigen Leser, der willig ist, das zu tun, möglich zu erreichen sein. 

Vergesst bitte nicht, dass ICH in jedem präsent bin. Sonst könntet ihr nicht leben oder 

überleben. Alles, was ihr tun müsst, ist, euch willensmäßig auf MEINE ständige Präsenz 

in eurem Geist zu konzentrieren.  

Einige Leute sind es durch die Natur ihrer extrovertierten Persönlichkeiten gewohnt, 

immer außerhalb von ihnen zu schauen. Bei solchen Leuten muss ein konsequentes 

Training in Angriff genommen werden, um sich effektiv darin zu üben, auch dem 

Aufmerksamkeit zu schenken, was in ihnen und nicht nur außerhalb von ihnen 

geschieht. 

Wenn bei einigen von euch kein anderer, innerlicher Kommunikationsmodus aufgebaut 

werden kann, ist alles, was ihr tun müsst, während ihr MEINE NEUE OFFENBARUNG 

lest, über MICH und MEINE Präsenz in euch nachzudenken. ICH kann euch versichern, 

dass während so einem Lesen, wenn ihr es mit positiver und guter Absicht und 

zugunsten der Prinzipien angeht, MEINE Präsenz sehr ausgeprägt bei euch sein wird. 

Eure intensiven Gedanken über MICH und MEINE Präsenz während so einer Zeit wird 

genau dieselbe Wirkung auf die zuhörenden Gruppen negativer Wesenheiten haben, die 

euch zu diesem Zweck anhängen, als würdet ihr MEINE Stimme in eurem Geist hören. 

In diesem Fall wird euer Denken als MEINE Stimme, die sie sehr deutlich werden hören 

können, in ihre Geister projiziert. Wie ihr seht, braucht ihr nicht notwendigerweise 

einen visuellen oder hörbaren oder irgendeinen anderen Modus des Erlebens MEINER 

Präsenz in und bei euch, um in der Lage zu sein, in dieser sehr wichtigen Kapazität als 
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MEINE wahren Repräsentanten zu dienen, wenn ihr in dem Prozess helft, MEINE 

unverzerrte und unverfälschte Wahrheit an die besagten Gruppen zu vermitteln. Jeder 

ist vollumfänglich in der Lage, zu lernen, das zu tun. Alles, was ihr tun müsst, ist, eure 

Bereitschaft zu zeigen, willig zu sein, MIR in dieser entscheidenden Kapazität zu dienen.  

Was euch auch in dieser Hinsicht nahegelegt wird, sollte natürlich nicht als etwas 

angesehen werden, das euch auferlegt wird. Es wird niemand gezwungen oder es wird 

von niemandem erwartet, irgendwas zu tun, was sie nicht tun wollen. Das ist der Grund, 

warum die Betonung auf der Bereitschaft liegt, willig zu sein, das zu tun. Die einzig 

zulässige Herangehensweise an irgendeine dieser Empfehlungen ist, wie immer, sie aus 

dem eigenen freien Willen und Wahl von jedem zu akzeptieren oder abzulehnen.  

Aber behaltet bitte in Gedanken, ihr befindet euch an einer der wichtigsten Kreuzungen 

in der gesamten Geschichte der Aktivierung und Manifestation des Lebens des 

negativen Zustands und des menschlichen Lebens. Die Situation ist in dieser Hinsicht 

so, dass sie im Schema der Ereignisse von jedem überall und immer eine neue Position 

erfordert. Jeder steht der Notwendigkeit gegenüber, die wichtigste Wahl ihres Lebens zu 

treffen.  

In eurem bestimmten Fall steht ihr der Wahl gegenüber, MEINE wahren Repräsentanten 

zu sein oder nicht. ICH kann euch diese Rolle nicht aufzwingen, es sei denn, ihr wählt, 

sie auch eurem eigenen freien Willen und Wahl zu akzeptieren. Sonst würde es nicht 

funktionieren. Wenn sich einige der zukünftigen Leser unwohl dabei fühlen, in dieser 

wichtigen Rolle zu sein, wird von ihnen nicht erfordert, sie auf jeden Fall einzunehmen.  

Seid euch aber bewusst, dass ihr auch nicht damit weitermachen könnt, in euren 

vorherigen Rollen als Vertreter des positiven Zustands zu sein. Diese Funktion und 

Rolle, wie in einem der vorherigen DIALOGE deutlich gemacht wurde, hat mit dem 

Beginn und der Fortdauer des derzeitigen Wandels geendet. In ihr weiterzumachen, 

wäre redundant und nicht mehr nützlich. Also befindet ihr euch sowieso in einer 

Position, die von euch erfordert, eine Art von Wahl zu treffen. ICH biete euch die Wahl 

an, zu MEINEN wahren Repräsentanten zu werden und MIR in dieser Kapazität auf die 

Art und Weise und so zu dienen, wie im gestrigen DIALOG, oben und zuvor beschrieben 

wurde. Aber diese neue Rolle und Position zu akzeptieren muss aus eurem eigenen 

freien Willen und Wahl sein. Sonst könnte euch aufgrund des multiversalen Gesetzes 

der Freiheit der Wahl zugunsten des Prinzips – wie in DIE NEUE OFFENBARUNG DES 

HERRN JESUS CHRISTUS in KAPITEL 10 definiert wurde – nichts von den Resultaten, 

in dieser Kapazität zu sein, zugewiesen oder zugeordnet werden. Dieses Gesetz kann 

nicht gebrochen werden.  

Um aber eine richtige Wahl zu treffen, müsst ihr wissen, was auf dem Spiel steht, und 

auch, welche anderen Alternativen euch zur Verfügung stehen. Wenn ihr nicht mehr in 

der Position benötigt werdet, Vertreter des positiven Zustands zu sein, und wenn ihr 
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wählt, die Rolle und Position, zu MEINEN wahren Repräsentanten zu werden, nicht von 

MIR zu akzeptieren, welche anderen Wahlen habt ihr? Ihr könntet dazu umkehren, zu 

einem typischen Menschen zu werden, und eurem alltäglichen Geschäft des Überlebens 

auf eurem Planeten nachzugehen. In diesem Fall werdet ihr zu einem Sklaven des 

negativen Zustands. Oder ihr könnt euch zu den Vertretern des negativen Zustands 

gesellen und ihrem Tun folgen, bis zu der Zeit, wenn der negative Zustand nicht mehr 

ist und ihr mit jedem anderen aus seinen Fängen befreit seid. Was ihr auch in dieser 

Hinsicht wählt, wird vollumfänglich und bedingungslos von MIR akzeptiert und 

respektiert, ohne irgendeine richtende oder verurteilende Haltung MEINERSEITS. In 

Wirklichkeit, was eure Wahl auch sein mag, wird sie deutlich kennzeichnen, dass ihr in 

der Position eurer Wahl benötigt werdet.  

Die Notwendigkeit, eine frische Wahl zu treffen, gilt nicht nur für euch. Darf ICH euch 

an MEINE NEUE OFFENBARUNG erinnern, in der klar angedeutet wurde, dass jedes Mal, 

wenn ein entscheidender neuer Schritt kommt, oder jedes Mal, wenn ihr euch an einer 

Wegscheide auf der spirituellen Straße, die ihr bereist, vorfindet, ihr, und auch jeder 

andere, in die Position versetzt werdet, eine Wahl zu treffen, welcher Weg zu gehen ist? 

Zwischen dem herausgehenden Schritt und dem hereinkommenden gibt es eine 

Zwischenphase, während der diese Wahlen getroffen werden, die auf allen verfügbaren 

Informationen über die Natur der Wahlen, und was ihre Konsequenzen, Resultate und 

Folge sein könnten, beruhen. Niemand irgendwo oder irgendwann ist aus diesem 

Prozess ausgeschlossen.  

Der hereinkommende neue Schritt, oder die neue Phase oder die neue Ära, was der Fall 

auch sein mag, kann nicht umgesetzt oder in Bewegung gesetzt werden, wenn nicht die 

richtigen Wahlen von allen Betroffenen und von jenen, die am Leben im Allgemeinen 

und an ihren individuellen Leben im Besonderen beteiligt sind, getroffen werden. Durch 

diesen Faktor validieren sie die Notwendigkeit, dass dieser neue Schritt, diese neue Ära, 

Epoche, oder was auch immer, zur Reifung kommt.  

Ihr befindet euch inmitten dieser Übergangsphase, wie im laufenden Schub bzw. 

Wandel widergespiegelt wird. Der Prozess des Wandelns kann nicht beendet werden, bis 

jeder in Sein und Existenz, in Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz und im menschlichen 

Leben, ihre Wahlen aus ihrem eigenen freien Willen und aus freier Entscheidung, im 

Geiste bedingungsloser Freiheit und Unabhängigkeit, ohne irgendwelche auferlegenden 

Faktoren von irgendwo oder irgendjemandem finalisieren. Diese Regel gilt multiversell. 

Sobald man diesen wahltreffenden Aufwand beendet, wird eine neue Qualität des 

Lebens getriggert und in den Prozess der Verwirklichung, Umsetzung und 

Implementierung versetzt.  

Im negativen Zustand und im menschlichen Leben auf Planet NULL wird diese 

Übergangsphase in dem Verfall aller Werte und Zustände ihres Pseudo-Lebens 

manifestiert, was seinen Mitgliedern und den Menschen zeigt, dass die Dinge nicht mehr 

so weitergehen können, wie sie bis zu diesem Punkt abgelaufen sind. Jeder ist sich 
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bewusst, dass etwas passieren muss. Natürlich weiß niemand sicher, was es ist, das 

passieren muss, oder wie es passieren muss.  

Diese Situation generiert eine enorme Menge an Vermutungen, Verdächtigungen, 

Mutmaßungen und verschiedene hellseherische Vorhersagen. Wird das Jahr 2000, mit 

seinem Computerfehler, die Normalität aller Aspekte des menschlichen Lebens bis zu 

dem Punkt der Vollkatastrophe durcheinanderbringen? Wird ein Dritter Weltkrieg 

beginnen, der zum Beispiel von den Arabern angefangen wird, oder von wem auch 

immer er getriggert wird, der das Ende des menschlichen Lebens, wie man es kennt, 

herbeiführt? Wird eine andere Naturkatastrophe zuschlagen, die alle existierenden 

Kontinente in eine Art von Landmasse neu anordnen wird, die nicht in der Lage ist, 

überhaupt irgendein Leben zu unterstützen? Werden Alienrassen in ihren 

Raumschiffen erscheinen, um die Menschheit vor diesem Weltuntergang und dem 

völligen Durcheinander aller menschlichen Systeme zu retten? Werden der Christliche 

Jesus Christus, oder der Jüdische Messias, usw. erscheinen und all dieser Unordnung, 

die alle sozusagen in ihren Knochen erleben und spüren, ein Ende setzen? Oder wird 

etwas anderes geschehen, bei dem niemand auch nur raten könnte, was es sein würde, 

aber das entweder jeden retten oder das menschliche Leben und auch jedes Leben auf 

Planet NULL ein für alle Mal beenden wird? 

Niemand weiß das mit Sicherheit. Aber sie wissen, dass etwas geschehen muss, weil 

jedem klar ist, dass die Dinge so nicht weitergehen können, wie sie bis jetzt gelaufen 

sind. Das sind alles Anzeichen des sehr entscheidenden Ingangsetzens von etwas, das 

von niemandem jemals erlebt worden ist, weder im positiven Zustand noch im negativen 

Zustand, noch im menschlichen Leben auf Planet NULL. Zu diesem Zeitpunkt, während 

dieser Übergangsphase, könnte niemand wissen, was dieses etwas ist, was es 

beinhaltet, was seine Natur sein könnte, wie es sich manifestieren wird und was seine 

Folge, sein Inhalt und seine Qualität sein werden.  

Der offensichtliche Grund für diese Unbekannte liegt in dem Faktum, dass sich jetzt 

jeder in der Position einer letztlichen Wahl in Zusammenhang mit diesem ‚Etwas‘ 

befindet. Der wahltreffende Prozess im Allgemeinen wird als etwas definiert, das für oder 

gegen das Leben im positiven Zustand entschieden werden muss; für oder gegen das 

Leben im negativen Zustand; und für oder gegen den Fortbestand des menschlichen 

Lebens auf Planet NULL und anderswo. Bevor die endgültige Entscheidung in diesem 

entscheidenden und wichtigen wahltreffenden Bemühen getroffen werden kann, muss 

eine gründliche Bewertung aller Aspekte des Lebens des positiven Zustands, des 

Pseudo-Lebens des negativen Zustands und des typisch menschlichen Lebens 

durchgeführt werden. Diese Bewertung wird zu dem Zweck getan, das Maß der 

Nützlichkeit zu bestimmen, der jedes bestimmte Leben und Pseudo-Leben dient. Ist in 

irgendeinem dieser Lebensmodi irgendwas nützliches übrig, um ihren Fortbestand zu 

rechtfertigen? Sind sie immer noch in der Lage, einer Art von Zweck zu dienen oder gute 

Lernsubjekte zu sein? Ist es möglich, irgendeinen dieser Lebensmodi für etwas zu 
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nutzen, das jedem für ihr Wachstum und ihre Besserung dienen würde, und auch für 

den geistig-spirituellen Fortschritt im Allgemeinen? 

Sobald diese Bewertung durchgeführt ist, dann und nur dann kann die Natur dieses 

neuen ‚Etwas‘ offenbart, zu jedermanns Aufmerksamkeit gebracht, von jedem gewählt 

und übereinstimmend mit dem Gesetz des spirituellen Fortschritts in Bewegung gesetzt 

werden. Der Umfang und die Wichtigkeit dieser Bewertung, und die Notwendigkeit, all 

ihre Aspekte auszuschöpfen, erfordern aus der Perspektive raumzeitlicher 

Anforderungen, wie er zum Beispiel von Menschen konzipiert wird, einen langen 

Zeitraum. Deswegen wurde zuvor deutlich gesagt, dass der Wandel, den ihr derzeit 

erlebt, nicht etwas ist, das bald enden wird. Er wird ein langanhaltender Prozess sein, 

bis diese Bewertung zu der Zufriedenheit aller durchgeführt ist.  

Während dieses Zeitraums brauche ICH euch in der Position MEINER wahren 

Repräsentanten, wenn ihr es aus eurem eigenen freien Willen und aus eurer eigenen 

freien Wahl wählt, das zu sein, um jedem im negativen Zustand MEINE ABSOLUTE 

WAHRHEIT in ihrem unverzerrten und unverfälschten Zustand verfügbar zu machen, so 

dass die Mitglieder des negativen Zustands eine richtige und korrekte Wahl treffen 

können, die auf dem Wissen darüber beruht, was die wirkliche WAHRHEIT ist. Sobald 

sie wissen, was die wirkliche Wahrheit ist, wäre die offensichtliche Wahl, zum positiven 

Zustand zu konvertieren, nicht aus Auferlegung, sondern aus ihrem freien Willen und 

Wahl, die auf dem objektiven Vergleich des Lebens im positiven Zustand und ihres 

Pseudo-Lebens im negativen Zustand gründet. Ohne so ein entscheidendes Wissen und 

so einen Vergleich könnten sie keine richtige Wahl treffen. In diesem Fall würden sie es 

wählen, im Pseudo-Leben des negativen Zustands weiterzumachen.  

Die Art, wie man dieses Ziel erreichen kann, wurde im vorherigen DIALOG und oben 

erwähnt. Um zu wiederholen: Indem ihr eure Gedanken auf MICH projiziert, während 

ihr die drei Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG lest, und durch diesen Prozess, der 

eine Kommunikation zwischen MIR und euch von Geist zu Geist ermöglicht, werdet ihr 

es für die Mitglieder des negativen Zustands möglich machen, MICH und MEINE Stimme 

direkt inmitten ihres Geistes zu hören. Das ist einer der wirkmächtigsten Wege, mit dem 

man in der Lage sein wird, die wirkliche WAHRHEIT ohne irgendwelche Verzerrungen 

oder irgendeine Verfälschung zu erfahren. Und das wird sie in die Position versetzen, 

die richtige Wahl zu treffen. Siehst du das, Peter?  

Peter: Ja, das sehe ich deutlich. Für mich ergibt es perfekten Sinn. Gibt es heute 

irgendwas anderes?  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das wird alles für jetzt sein. Was ICH aber anregen 

möchte, ist, eine längere Pause zu machen, vielleicht ein paar Tage oder gar ein paar 

Wochen oder länger, um jedem, der diese DIALOGE liest, eine Möglichkeit zu geben, sie 

gründlich zu studieren, ihren Inhalt einzuverleiben und das umzusetzen, was in ihren 
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Leben als ein Resultat dieses Lesens umgesetzt werden muss. Auch, um Zeit zu geben, 

ihre Übersetzung in andere Sprache zu beginnen. In dem Prozess, sie zu studieren, 

werden die Leser in die Position versetzt, ihre eigenen Wahlen darüber treffen zu 

müssen, zu MEINEN wahren Repräsentanten zu werden, und auch diese DIALOGE als 

einen wesentlichen Bestandteil MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu akzeptieren oder 

abzulehnen. Gleichzeitig, im Prozess, sie zu lesen, könnte es ein paar andere Fragen 

von multiversaler Bedeutsamkeit triggern, die dann im zweiten Teil dieser DIALOGE 

beantwortet werden können, der zukünftig kommen könnte. Sollte sich aber die 

Notwendigkeit ergeben, diese Dialoge früher fortzusetzen als oben angedeutet wird, 

werden wir sie so bald wie möglich wieder aufnehmen.  

Zum Abschluss dieses ersten Teils möchte ICH dir, Peter, Dan, und jedem, der diese 

DIALOGE liest, und auch allen zukünftigen angehenden Lesern, MEINE persönliche 

Wertschätzung und Dankbarkeit für all eure Mühe in dieser Hinsicht und für eure 

Bereitschaft zum Ausdruck bringen, willig zu sein, in allen Aspekten eurer Leben 

MEINEN WILLEN zu tun. Bitte akzeptiert MEINE BEDINGUNGSLOSE LIEBE für euch alle.  

Peter: Ich danke DIR so sehr für all DEINE wunderschönen und bedeutenden WORTE.  
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VIERUNDDREIßIGSTER DIALOG 
 

04. Februar 1999 

Peter: Ich möchte ein paar Fragen zu DEINER Aufmerksamkeit bringen, die von Dr. 

Beth Ann Voien gestellt wurden. Ihre erste Anfrage ist zur Erklärung der Konzepte der 

‚Anhaftungen‘ und ‚Süchte‘. Aus ihrer beruflich-professionellen Perspektive möchte sie 

gerne den Unterschied zwischen diesen beiden Konzepten wissen, falls es einen gibt. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Obwohl diese Anfrage ihrem beruflichen Interesse 

entstammt, hat diese Frage nichtsdestotrotz multiversale Bedeutsamkeit. Sie bezieht 

sich auf die Struktur und die Dynamik der typisch menschlichen Natur und wie sie im 

Prozess des Fabrizierens des menschlichen Gehirns und seines Nervensystems 

verkabelt wurde. Seit dem Beginn dieses Diskurses können wir der von Beth Ann 

angebotenen Definition zustimmen, die andeutet, dass Süchte extreme Formen von 

Anhaftungen sind.  

Lasst uns zu diesem Thema näheres ausführen. Anhaftungen könnten zu Süchten 

führen oder nicht, was von der Natur und dem Objekt der Anhaftung abhängt. Auf der 

anderen Seite enden Süchte immer in einer Form von entweder seelisch-mentaler oder 

körperlicher Abhängigkeit oder beider. Der geistig-spirituelle Faktor hier liegt in dem 

Faktum, dass die Menschen auf eine solche Weise fabriziert wurden, um leicht eine 

Form von Abhängigkeit von äußerlichen Inputs zu entwickeln, was sie davon wegführt, 

irgendwas innerliches zu entdecken, das aus ihrem eigenen Innern stammt. Es war 

notwendig, einen solchen Zustand zu schaffen, um die Fülle des negativen Zustands 

und seinen Lebensstil zu aktivieren, der in äußerlicher Abhängigkeit wurzelt.  

Wie du weißt, Peter, wird das Wort ‚Sucht‘ im Diagnostic Statistical Manual, Vierte 

Ausgabe (DSM-IV), das vom Amerikanischen Psychiatrischen Verband herausgegeben 

wird, nicht mehr verwendet. Das ist kein Zufall. Obwohl die Autoren des DSM IV über 

die geistige Bedeutung der Veränderung bei diesen Begriffen kaum wissen, reflektieren 

sie den geistig-spirituellen Wandel, der während der Zeit dieser Veränderung auftrat. 

Der Begriff ‚Sucht‘ spiegelt seine Bedeutung und die spirituelle Gefahr im Vergleich zu 

dem Begriff ‚Abhängigkeit‘ nicht vollumfänglich wider. Obwohl das DSM-IV nur über 

chemische Substanzen und ihren Missbrauch und ihre Abhängigkeit spricht, ist es in 

unserer Konzeptualisierung dieses Begriffes nicht nur auf solche gewohnheitsbildenden 

Substanzen beschränkt. Es hat eine viel breitere Bedeutung. Man kann eine 

Abhängigkeit von vielen Dingen entwickeln und nicht nur von chemischen Substanzen 

wie z. Bsp. Alkohol, Opioide, Nikotin (Zigarettenrauchen), Stimulanzien, Antidepressiva 

oder was ihr in solcher Fülle auf eurem Planeten habt. Abhängigkeit kann sich auch in 

Bezug auf andere Menschen, Haustiere, Essen, Sex, Fernsehen, das Internet und auf 

viele andere äußerliche Faktoren entwickeln.  
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Egal, welche Art von Abhängigkeit man entwickelt, ihre geistig-spirituelle Bedeutung ist 

sehr klar: Sie führt einen von der Selbständigkeit und von dem Gefühl für die eigene 

Unabhängigkeit und der inneren Freiheit weg. Man wird zu einem Sklaven eines 

äußerlichen Objekts, das sein/ihr Leben in all seinen Aspekten und Details beherrscht. 

Die Falle ist vom negativen Zustand aufgestellt worden. Die Tür zu dem Bewusstsein 

für die wahre geistig-spirituelle Wirklichkeit des eigenen Lebens und des Lebens im 

Allgemeinen wurde geschlossen. Oder in einigen Fällen, unter dem Einfluss von 

bewusstseinsverändernden Drogen, wurde die Tür vor der wahren geistig-spirituellen 

Wirklichkeit geschlossen und zu der falschen oder pseudo-geistigen Pseudo-

Wirklichkeit geöffnet.  

Der Punkt, dessen ihr euch in dieser Hinsicht bewusst sein müsst, ist, dass alle 

künstlichen äußerlichen Mittel, anhand derer man versucht, nach der Bedeutung des 

Lebens im Allgemeinen und des eigenen Lebens im Besonderen zu suchen, führt zu dem 

Schließen der Türen zu den wahren Antworten, die im positiven Zustand entstanden 

sind, und zu dem Öffnen der Türen zu den falschen Antworten, die im negativen 

Zustand entstanden sind. Diese Regel gilt multiversell. Das ist die Art, wie die Struktur 

der SCHÖPFUNG gebildet wurde.  

Wie ihr euch aus MEINER NEUEN OFFENBARUNG erinnert, war es in dem Prozess, den 

negativen Zustand zu aktivieren und ihn in Dominanz zu versetzen, notwendig, mit 

etwas aufzukommen, das allem entgegengesetzt wäre, auf dem der positive Zustand 

aufbaut. Wenn der positive Zustand auf dem Prinzip der Freiheit, der Unabhängigkeit, 

der Selbständigkeit gründet, und alles Wissen aus dem eigenen Innern zu beziehen, wo 

MEIN Sitz ist, das heißt, letztlich aus MIR, musste der negative Zustand auf dem Prinzip 

der Abhängigkeit von und des Vertrauens in jemanden oder etwas äußerliches, auf 

Knechtschaft aufgebaut werden, und alles Wissen aus dem eigenen Außen und nicht 

von MIR zu beziehen. Um dieses Ziel zu erreichen, war es notwendig, alle Arten von 

äußerlichen attraktiven Objekten verschiedener Vielfalten zu erfinden, um die 

Menschen in den Glauben zu fangen, dass die Bedeutung des Lebens nicht in der 

inneren geistig-spirituellen Wirklichkeit liegt, sondern in diesen attraktiven Objekten 

oder Substanzen.  

Wenn ihr zum Beispiel in eurer Freizeit meistens Fernsehprogramme schaut, werdet ihr 

alle Informationen und jedes Wissen über irgendwas aus ihm beziehen, und nicht von 

MIR in euch. Wenn ihr nach Antworten auf Fragen des Lebens sucht, oder wenn ihr 

versucht, diese Themen zu vermeiden, oder Probleme in eurem Leben zu vermeiden, 

indem ihr euer Bewusstsein mithilfe einiger Arten von Drogen verändert, die von außen 

in euer System hineingebracht werden, verliert ihr eure Fähigkeit, den Antworten 

zuzuhören, die in euch enthalten sind.  

Das menschliche Leben wurde auf eine solche Weise gezielt und genetisch strukturiert, 

um es für die Menschen sehr leicht zu machen, ihre Aufmerksamkeit nur auf äußerliche 

Faktoren zu wenden, und gleichzeitig sehr schwierig zu machen, innerlichen Faktoren 
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Aufmerksamkeit zu schenken. Wenn jemand da draußen etwas entdecken möchte, das 

in seinem/ihrem Innern geschieht, wurde aufgrund dieser strukturellen Bedingtheit ein 

Aufbau geschaffen, um eine solche Reise durch äußerliche Mittel durch die Verwendung 

bewusstseinsverändernder Substanzen möglich zu machen. Auf diese Weise werden die 

Menschen, die das tun, in die überzeugende Illusion geführt, dass sie sich in der wahren 

Wirklichkeit ihres Innern befinden oder dass sie die spirituelle Wirklichkeit des Lebens 

und das erstrebenswerteste und schönste Leben des positiven Zustands entdeckt 

haben. Nachdem sie von so einer künstlich herbeigeführten Freude und Entdeckung 

von dem Einfluss der verwendeten Substanz/Droge runterkommen, und sich wieder 

einmal in der Wirklichkeit ihres typisch menschlichen Lebens vorfinden, werden sie 

intensiv danach verlangen, ihren vorherigen Zustand erneut zu erleben. Diese Situation 

führt immer mehr zu dem Teufelskreis, solche Erlebnisse erneut zu haben. Gleichzeitig, 

wie du weißt, Peter, hören die Gehirnzellen des Konsumenten nach einer verlängerten 

Nutzung solcher Substanzen/Drogen auf, die Chemikalien zu produzieren, die für das 

normale Funktionieren des menschlichen Körpers und der Psyche notwendig sind. Jetzt 

verlassen sie sich auf Input von außen anstatt aus ihrem Innern, wie es zuvor der Fall 

war. Siehst du hier die geistige Entsprechung, Peter? 

Peter: Ja, sehr deutlich. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wenn so eine Nutzung oder Missbrauch für einen 

längeren Zeitraum anhält, könnte dieser Zustand – dass die Gehirnzellen die Produktion 

dieser Gehirnzellen einstellen – für den Rest des Lebens des Konsumenten auf diesem 

Planeten unumkehrbar werden. In diesem Fall hat er/sie keine andere Möglichkeit als 

in seinem/ihrem Leben der völligen Abhängigkeit von der entsprechenden Substanz 

weiterzumachen. In dem Moment, wenn er aufhört, sie zu nehmen, entwickelt er/sie 

derart schwere Symptome des körperlichen Entzugs und seelische Qual, dass das Leben 

für ihn/sie völlig unerträglich wird. Viele von ihnen begehen in solchen Zeiten 

Selbstmord.  

Hier sprechen wir über schwere Fälle von Sucht oder Abhängigkeit. Aber was ist mit 

den sogenannten scheinbar ‚harmlosen‘ oder ‚gutartigen‘ Gewohnheiten, Anhaftungen, 

Süchten oder Abhängigkeiten? Einer der gefährlichsten Zustände, die ihr alle habt, ist 

eine Tendenz, in die Gewohnheit zu fallen, etwas in eurem Leben als so angenehm, 

freudvoll, normal, angemessen und notwendig zu erachten, dass es euch niemals in den 

Sinn kommt, seine möglicherweise negative Auswirkung auf euer geistiges, mentales 

und körperliches Wohlergehen zu hinterfragen.  

Habt ihr jemals die Sucht und gar wahre Abhängigkeit in Betracht gezogen, in die die 

Mehrheit der Mitglieder des Menschengeschlechts hineingefallen sind? Nehmt zum 

Beispiel ihre Angewohnheit, täglich mehrere Tassen starken schwarzen Kaffee zu 

trinken, der voll von stimulierungserzeugendem Koffein ist. Wenn sie ihn für einen 

längeren Zeitraum trinken, finden sie sich an einem Punkt ohne ihren Koffeinschub 

unfähig vor, normal zu funktionieren. Wie du weißt, Peter, haben die Forscher zu diesem 
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Thema auf eurem Planeten klar das Faktum festgestellt, dass man, wenn man täglich 

für einen langen Zeitraum zweieinhalb Tassen oder mehr starken schwarzen Kaffee 

trinkt, eine physiologische und psychologische Abhängigkeit von ihm entwickelt. In dem 

Moment, an dem man aufhört, ihn zu trinken, wird man ähnliche Entzugssymptome 

wie bei der Heroinsucht erleben. Und das Rauchen von Zigaretten erzeugt in eurem 

Gehirn denselben Zustand wie Kokainkonsum.  

Zu einem Zeitpunkt findet ihr euch unfähig vor, ohne sie zu leben und zu funktionieren. 

Ihr seid zu Sklaven eurer Gewohnheiten geworden. Der negative Zustand ist mithilfe 

solcher Gewohnheiten und Süchte zu euch durchgedrungen. In dieser Hinsicht kann 

die Menschheit auf Planet NULL so angesehen werden, dass sie auf der ganzen Linie von 

etwas oder jemandem abhängig sind. Für jeden in Sein und Existenz: Hier liegt der 

geistig-spirituelle Faktor des Lernens über ein Leben, das ohne einen Input von innen 

völlig und vollumfänglich von äußerlichen Faktoren abhängig ist.  

Das Problem bei dieser Situation liegt in dem Faktum, dass sobald man diese Art von 

Leben aufbaut, es schrittweise und langsam eure Fähigkeit zermürbt, nach innen zu 

gehen, oder wenn ihr versucht, nach innen zu gehen, während ihr solche Substanzen 

konsumiert, oder irgendwas anderes was das betrifft, werdet ihr euch mit dem falschen 

Pseudo-Innen und mit Wesenheiten vorfinden, die aus dem negativen Zustand kommen. 

Leider können eure Erfahrungen in dieser Hinsicht sehr oft scheinbar positiv sein. 

Anfangs wird dafür gesorgt, dass sie so aufgestellt sind, um so zu sein, so dass ihr darin 

gefangen werdet, nach euren Abhängigkeiten süchtig sein, und euer wahres geistig-

spirituelles Bewusstsein verliert und es mit einem falschen ersetzt. An diesem Punkt 

findet ihr euch unter der Illusion wieder, dass nichts falsch läuft und dass ihr weiterhin 

mit eurem wahren SPIRITUELLEN GEIST, mit MIR und mit den Mitgliedern eurer wahren 

geistigen Familie in Kontakt seid. Wenn ihr euch an diesem Punkt vorfindet – und ICH 

kann euch versichern, dass indem ihr solche Mittel beständig konsumiert, ihr das ganz 

bestimmt tut – wird eure echte und ursprüngliche Fähigkeit, sich mit MIR zu 

unterhalten und zu kommunizieren, verloren gehen.  

Hier greift das Prinzip, das ihr oft von Leuten hört, ‚wenn man es nicht nutzt, wird man 

es verlieren‘. Wenn ihr aufhört, die richtigen Mittel zu verwenden, aus eurem eigenen 

Bemühen nach innen zu gehen, ohne von irgendwas oder irgendjemandem abhängig zu 

sein und ohne irgendeinen Einfluss durch einen Substanzkonsum, werdet ihr euren 

Zugang zu MIR und zu MEINEM positiven Zustand verlieren. Also verliert ihr euren Weg 

zu eurem wahren Selbst, oder zu eurer wahren Natur.  

Warum denkt ihr, wurde euch dringend empfohlen, euch dabei zurückzuhalten, Alkohol 

zu trinken, Zigaretten zu rauchen, irgendwelche starken mit Drogen versetzten 

Getränke zu trinken und blind irgendjemandem oder irgendetwas anzuhaften? Weil 

solche Dinge, egal wie harmlos oder gutartig sie zu sein scheinen, gefährliche Fallen 

sind, die vom negativen Zustand für euch aufgestellt wurden, um euch von eurem 

richtigen spirituellen Pfad fehlzuleiten. Unter den derzeit bestehenden Bedingungen 
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wird während des laufenden Wandels diese Falle von den Kräften des negativen 

Zustands, besonders von den Abtrünnigen, verwendet werden, um es für euch 

unmöglich zu machen, richtig, effektiv und erfolgreich in eurer Rolle, MEINE wahren 

Repräsentanten zu sein, zu funktionieren.  

In dieser Hinsicht ist die Situation äußerst sensibel. Unterschätzt nicht die Wirksamkeit 

von solchen Mitteln, die von ihnen verwendet werden, um euch vor eurer Mission und 

Aufgabe als MEINE wahren Repräsentanten abzuschrecken. Die Abtrünnigen werden 

alles, was ihnen zur Verfügung steht, nutzen, um euch in eurer richtigen Funktion in 

dieser Hinsicht zu blockieren. Deswegen sind während dieser Zeit, wie der Wandel 

abläuft, die Dinge, die Gewohnheiten, die Anhaftungen oder alles andere von dieser 

Natur, das wirklich harmlos und gutartig gewesen ist, nicht mehr so. Sie sind zu einem 

wirkmächtigen Instrument in den Händen der Abtrünnigen geworden, um euer Leben 

mit ihren Mitteln zum Schlechten zu beeinflussen. Nehmt zum Beispiel die 

Angewohnheit, starken schwarzen Kaffee zu trinken. Es ist kein Zufall, dass schwarzer 

Kaffee in der spirituellen Welt ein ‚dämonisches Getränk‘ genannt wird. Hier liegt eine 

geistige Entsprechung für die Bedeutung von schwarz oder dunkel. Geistig gesprochen 

befindet sich im negativen Zustand alles in tiefer Finsternis und Schwärze. Aufgrund 

dieser geistigen Entsprechung könnte, wenn ihr Kaffee trinkt, durch ihr Mittel euer 

geistiger, mentaler und körperlicher Zustand von ihm zum Schlechten beeinflusst 

werden. Die Tür kann für die Abtrünnigen weit offengelassen werden, um ihren Einfluss 

auf euch auszuüben, ohne dass ihr euch eines derart unerwünschten Einflusses 

bewusst gewahr seid. Das trifft auf alle solchen scheinbar gutartigen und harmlosen 

Gewohnheiten zu, die ihr haben könntet.  

Erinnerst du dich, Peter, vor vielen Jahren, als Gloria und du Fiji besucht habt, eine 

Südpazifische Insel, erinnerst du dich an das Gespräch, dass ihr mit der Dame an der 

Rezeption des Hotels hattet, in dem ihr gewohnt habt? Im Gespräch sagte sie zu euch, 

dass sie gehen und sicherstellen muss, dass alle Gäste aus England um 15 Uhr ihre 

starken Teegetränke bekommen, weil wenn sie ihren Tee nicht haben, sie ‚launisch‘ 

werden? Anders gesagt, ohne ihren starken Tee wurden sie reizbar, nervös und 

launenhaft. Wenn man sich die Farbe des gebrühten Tees anschaut, im milden bis 

mäßigen Aufguss, hat er einen Hauch Gold an sich, was ihm eine positive Konnotation 

gibt. Aber je stärker man ihn macht, desto dunkler wird er und umso mehr wird er sich 

dem Zustand im Kaffee annähern, und wird suchterzeugend und dämonisch.  

Einige von euch werden vielleicht beklagen, dass ICH versuche, euch eure 

Alltagsfreuden im menschlichen Leben wegzunehmen. Nun, wenn solche Dinge wie 

diese die einzig mögliche Quelle der Freude sind, die ihr in der Lage seid, in eurem 

Alltagsleben auf Planet NULL zu erleben, dann stimmt mit eurem spirituellen 

Geisteszustand etwas nicht. In diesem Fall befindet ihr euch immer noch unter dem 

Einfluss des negativen Zustands oder eurer typisch menschlichen Natur. Was könnte 

eine größere Freude sein als nach innen zu gehen, MEINE NEUE OFFENBARUNG zu 
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studieren, über sie nachzudenken und zu meditieren, mit MIR, mit den Mitgliedern 

eurer spirituellen Familie und mit der Wirklichkeit MEINES positiven Zustands in 

Kontakt zu sein? Wenn ihr zum Beispiel irgendwelche äußerlichen körperlichen 

Freuden in der Form von Getränken braucht, habt ihr alle Arten von exzellentem 

Kräutertee, gesunde 100%ige Fruchtsäfte, entkoffeinierte oder milde Tees, alkoholfreie 

Biere oder Weine, und ähnliche Substanzen, die nicht gewohnheitsbildend sind und 

genauso freudvoll sein können wie die anderen, aber die nicht in gefährliche 

Abhängigkeiten führen und in das Öffnen der Türen zum negativen Zustand, was seinen 

Kräften, besonders den Abtrünnigen, eine Möglichkeit gibt, euer Leben zum Schlechten 

zu beeinflussen.  

Denkt darüber nach. In eurer Rolle als MEINE wahren Repräsentanten müsst ihr euer 

Leben in all seinen Aspekten überdenken, um alles loszuwerden – egal, wie harmlos 

oder gutartig es aussieht oder zu sein scheint – was eure Fähigkeiten, MEINE Arbeit auf 

eurem Planeten zu tun, effektiv beeinträchtigen würde. ICH hätte es sehr gerne, dass 

ihr die Wichtigkeit von dem erkennt, was ICH in diesem DIALOG sage, egal, wie 

unbedeutsam es euch während seinem Lesen zu sein scheint. Ihr könntet sagen, „was 

ist denn dabei, wenn es um Drogen, Anhaftungen, Kaffee, Tee und ähnliche kleinere 

Dinge geht?“ usw. Unterschätzt nicht die Wichtigkeit dieses Themas. ICH wiederhole, 

was zuvor im Schema der Dinge und auf der Bühne des menschlichen Lebens 

unbedeutsam und unwichtig gewesen ist, ist in der Gegenwart, während des derzeit 

laufenden Wandels sehr wichtig geworden. Deswegen wird jedem, der diese Worte liest, 

empfohlen, ihre Alltagsroutine und ihre Alltagsgewohnheiten zu verändern, um alles 

loszuwerden, das potenziell oder tatsächlich ein Mittel für die Mitglieder des negativen 

Zustands sein könnte, euch vor den Rollen, Aufgaben und Missionen, die ihr von MIR 

habt, zu blockieren. Wenn der Konsum solcher Dinge aufgrund eines 

Gesundheitszustands, der von euch erfordert, sie zu konsumieren, nicht medizinisch 

notwendig ist, dann habt ihr überhaupt keinen Grund, sie weiterhin zu konsumieren.  

Vergesst die geistigen Entsprechungen für all diese Anforderungen nicht. Je weniger 

abhängig ihr von irgendwelchen derartigen äußerlichen Faktoren werdet, desto geringer 

die Gefahr, dass ihr von den Kräften des negativen Zustands beeinflusst werdet. Und 

nicht nur das, sondern je freier ihr von solchen äußerlichen Faktoren werdet, desto 

weniger auffällig werdet ihr für die Abtrünnigen und ihre Knechte sein. Seid euch bitte 

bewusst, dass sie nichts mehr anzieht als solche äußerlichen Faktoren. Mit ihnen 

werdet ihr wie ein bunter Hund herausstechen, wie ein helles Licht, das eine Motte, in 

diesem Fall den negativen Zustand, anzieht.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diesen Input. Und das bringt mich zu der zweiten Frage, 

die von Dr. Voien gestellt wurde. Sie bezieht sich auf das Thema der Intuition. Um sie 

zu zitieren, „Wie können wir, als Therapeuten oder Freunde, Individuen dazu ermutigen, 

ihre Intuition zu nutzen oder im Innern dem Guten ihres Verständnisses zuzuhören, 
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wenn ihnen die Intuition unzugänglich ist oder sie mit falschen Informationsquellen aus 

ihrem Innern in Kontakt stehen?“ 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, im Wesentlichen hat Beth Ann ihre eigene 

Frage richtig beantwortet, als sie in ihrem Brief an dich herausstellte, dass es ihr so 

scheint, dass ihre Intuition sie in dieser Hinsicht führen könnte.  

Aber zu diesem Thema gehört ein anderer Punkt. Er bezieht sich auch ein wenig auf 

das Thema, das oben darüber erörtert wurde, äußerlichen Faktoren anzuhängen, 

süchtig nach ihnen zu sein, an sie gewöhnt oder von ihnen abhängig zu sein. Wie ihr 

wisst, wurdet ihr vor einiger Zeit von MIR darüber informiert, dass unter dem Einfluss 

dieser äußerlichen Faktoren, und mit der Verdichtung des negativen Zustands auf 

eurem Planeten und anderswo die Fähigkeit, intuitiv zu erkennen, vor der Mehrheit der 

Menschen blockiert worden ist. Wie sie von dem Input von außen immer abhängiger 

wurden, das heißt, im Wesentlichen vom negativen Zustand, wie bei der Abhängigkeit 

von chemischen Substanzen, wurde ihre intuitive Wahrnehmung allmählich zermürbt 

und hörte nach einer Weile auf, überhaupt zu funktionieren. Aus dieser Quelle kommt 

für sie kein Input mehr. Es war notwendig, diesen Zustand zu schaffen, um dem 

negativen Zustand eine Möglichkeit zu geben, auf diesem Planeten und anderswo zu 

gewinnen. Solange es im menschlichen Geist ein Maß an richtigem intuitivem 

Bewusstsein gibt, wäre es für den negativen Zustand sehr schwierig, vollkommen zu 

gewinnen. Nur MEINE Repräsentanten – ihr – seid privilegiert, nicht nur diese Fähigkeit 

weiterhin zu haben, sondern wie zuvor erwähnt wurde, eure Intuition wird ständig 

erweitert und weiterentwickelt. In den Augen des negativen Zustands zählt ihr natürlich 

nicht, weil ihr keine typischen Menschen seid. Also stört eure Situation den Prozess der 

Übernahme durch den negativen Zustand nicht.  

Soweit es andere Individuen betrifft, gibt es in dieser Hinsicht keine allgemeine Regel, 

weil jedes Individuum anders ist und eine andere Herangehensweise erfordern wird. 

Behaltet aber bitte in Gedanken, dass, wenn sie euch nicht um Hilfe bitten, oder wenn 

sie nicht nach der Wahrheit zugunsten der Prinzipien suchen, es ihre persönliche Wahl 

ist, in der Position zu sein, entweder vollkommen vor ihrer Intuition abgeschottet zu 

sein oder unter dem Einfluss oder in Kontakt mit der falschen Quelle zu stehen. In 

diesem Fall könnte euer Versuch, sie zurechtzurücken, als eine Auferlegung 

wahrgenommen werden, was den Kräften des negativen Zustands die Möglichkeit geben 

würde, euch persönlich anzugreifen.  

Vergesst nicht die Wahlen, die jedes Individuum in dieser Hinsicht getroffen hat. Auf 

der anderen Seite, wenn jemand zu euch kommt und um Hilfe bittet, wäre es in diesem 

Fall eure spirituelle und berufliche Pflicht, dem Suchenden alle verfügbaren Wahlen, 

Alternativen und Möglichkeiten zur Aufmerksamkeit zu bringen, die es in dieser 

Hinsicht gibt. Also diesem Individuum alle möglichen Wege aus seiner/ihrer misslichen 

Lage heraus zu zeigen. Die Behandlungsmethode, der Behandlungsansatz und der 

Behandlungsmodus, der in diesem Fall verwendet werden soll, wird sich von einem 
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Individuum zu einem anderen unterscheiden. Es ist in dieser Situation, wenn ihr, als 

MEINE wahren Repräsentanten, MICH darum bittet, euren Geist im Allgemeinen und 

eure Intuition im Besonderen zu übernehmen, so dass ICH euch da hinführen kann, 

den angemessensten und effektivsten Weg herauszufinden und anzuwenden, so einem 

Individuum zu helfen, abhängig von seinen/ihren Bedürfnissen in dieser Hinsicht. Aber 

erinnert euch, dass es gänzlich an jedem Individuum liegt, positiv, oder gar nicht, oder 

gar negativ, auf eure Intervention zu reagieren. Aufgrund dieses wichtigen 

individualisierten und personalisierten Faktors kann derzeit nichts Weiteres darüber 

gesagt werden. 

Peter: Ich danke DIR für DEINEN Input zu diesem Thema und zu allem anderen.  
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FÜNFUNDDREIßIGSTER DIALOG 
 

05. Februar 1999 

Peter: Heute morgen bin ich etwas frustriert, weil ich den editierten 

ZWEIUNDDREIßIGSTEN und DREIUNDDREIßIGSTEN DIALOG immer noch nicht von Dan 

erhalten habe. Natürlich weiß man niemals, ob es etwas mit dem Internet oder mit E-

Mail-Problemen ist, was Verzögerungen verursacht und die DIALOGE könnten irgendwo 

im Cyberspace verloren gehen. Wo wir über Abhängigkeiten sprechen, was denkst DU 

z. Bsp. über meine Abhängigkeit von Dan zum Editieren, oder von irgendjemand oder 

irgendwas anderes in dieser oder in irgendeiner Angelegenheit? Dann gibt es die Frage 

über einige Kommentare in den DIALOGEN, die möglicherweise mit dem angesprochenen 

Thema nicht übereinbar sind. Das führt mich zu der zweiten, mehr unruhestiftenden 

Frage: Gibt es in irgendeinem der DIALOGE überhaupt etwas, wenn DU angeblich 

antwortest, das nicht von DIR kommt, sondern entweder von jemand anderen oder aus 

meiner eigenen Einbildung, wobei ich meine Worte oder Vorstellungen oder Konzepte 

oder was auch immer nach vorne bringe, und behaupte, sie seien DEINE? Mir wurde 

von einem Leser der DIALOGE angedeutet, dass sich bestimmte Worte oder 

Behauptungen oder Verhaltensweisen nicht nach DIR anhören.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie du weißt, Peter, geschieht nichts aus reinem Zufall. 

Was du während dem Lesen dieser DIALOGE erlebst, oder was andere dabei erleben, hat 

eine wichtige Bedeutsamkeit und Bedeutung. Es stellt ein paar Punkte heraus, die 

erörtert oder zu eurer gemeinsamen Aufmerksamkeit gebracht werden müssen. Wieder 

ist der Faktor der Aktualität beteiligt; was bedeutet, dass es Zeit ist, das anzusprechen, 

was dich persönlich unruhig macht oder was in den Gedanken von anderen Lesern ist.  

Lass uns mit deiner Frage anfangen, von jemandem, in diesem bestimmten Fall von 

Dan, zum Editieren dieser DIALOGE abhängig zu sein, und deine anschließende 

Frustration, wenn du sie nicht zur vorgesehenen Zeit erhältst. Zunächst ist das aus 

einer typisch menschlichen Perspektive nur eine Illustration und Bestätigung des 

Faktums, dass ein typisch menschliches Leben in gegenseitige Interdependenzen bzw. 

wechselseitige Abhängigkeiten eingekleidet ist. Egal, wo ihr hinschaut, es gibt in eurem 

menschlichen Leben immer etwas, das von äußerlichen Faktoren abhängt, die 

scheinbar jenseits eurer Kontrolle liegen. Das ist die Art, wie es ist, und das ist es, womit 

ihr einverstanden wart, zu erfahren, als ihr in das menschliche Leben inkarniert seid. 

Wie in den vorherigen DIALOGEN erwähnt wurde, ist das der typische Aufbau des 

negativen Zustands.  

Aber wie oben erwähnt wurde, ist das die typisch menschliche Sicht auf dieses Thema. 

Es gibt eine ganz andere Konnotation, wenn man aus einer typisch spirituellen Sicht 
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darauf schaut, oder aus der Sicht des positiven Zustands. Wie wird der Begriff 

‚Abhängigkeit‘ im positiven Zustand und natürlich im negativen Zustand entsprechend 

definiert? Was ist die Bedeutung dieses Begriffes in beiden Konzeptualisierungen? Im 

negativen Zustand, und auch im menschlichen Leben, hat der Begriff ‚Abhängigkeit‘ 

eine ganz andere Bedeutung als im positiven Zustand. Im negativen Zustand bedeutet 

dieser Begriff immer, dass das wahre Leben nur aus den äußerlichen Faktoren bezogen 

werden kann, die alle Bedingungen bestimmen, dass so ein Leben manifestiert und 

verwirklicht wird. Also bedeutet abhängig zu sein, zu leben. Und vice versa, zu leben 

heißt, immer von jemandem oder etwas außerhalb von euch abhängig zu sein. Innerhalb 

des Verständnisrahmens im negativen Zustand und im menschlichen Leben gibt es 

keine andere Konzeptualisierung von Leben, oder worum es beim Leben geht.  

Auf der anderen Seite wird der Begriff ‚Abhängigkeit‘ im positiven Zustand in der 

Konnotation verwendet, von der ABSOLUTEN QUELLE des LEBENS – MIR, DEM HERRN 

JESUS CHRISTUS – abhängig zu sein, mit dem Verständnis, dass man ohne MICH als 

das ABSOLUTE LEBEN und dass ICH ABSOLUT LEBENDIG bin, nicht am Leben oder in 

Sein und Existenz sein kann. Aufgrund des Faktums, dass das Leben in jedem von MIR 

kommt, und was am wichtigsten ist, aufgrund des Faktums, dass weil es MEIN LEBEN 

ist, bin ICH im Leben von jedem präsent, und erhalte dieses Leben in ihnen beständig. 

Also befinde ICH MICH im Innern von jedem. Diese Behauptung führt zu der 

unausweichlichen logischen Schlussfolgerung, dass im positiven Zustand jeder einzig 

und allein von ihrem eigenen einzigartigen Innern abhängig ist, wo ICH immer mit 

MEINEM Leben präsent bin, und es mit jedem Individuum teile. Im positiven Zustand 

ist keine Abhängigkeit von äußerlichen Faktoren denkbar.  

Diese Aussage führt uns direkt zu dem Konzept des Teilens, das ein Konzept des 

positiven Zustands ist. Im positiven Zustand gibt es anstatt gegenseitiger 

Interdependenz bzw. wechselseitiger Abhängigkeit nach dem, welche Bedürfnisse man 

auch hat, ein freudvolles, erhebendes, besonnenes und glückliches Teilen von allem, 

das man ist und hat, ohne irgendwelche Auferlegungen, Ansprüche, Erwartungen, 

Projektionen oder Verpflichtung. Also gibt es im positiven Zustand den Begriff 

‚Abhängigkeit‘ in der typisch menschlichen Konnotation und im typisch menschlichen 

Verständnis nicht. Stattdessen hat man hier das gegenseitige Teilen, wann immer es 

notwendig und erwünscht ist.  

Deine Frustration, Peter, über die Verzögerungen, aus welchen Gründen auch immer, 

befähigte uns dazu, dieses wichtige Thema zu diskutieren, um einen klaren Unterschied 

zwischen dem Konzept der Abhängigkeit wie es im negativen Zustand und im 

menschlichen Leben konzipiert wird, und wie es von jedem im positiven Zustand 

konzipiert und verstanden wird aufzuzeigen.  

Aufgrund des Faktums, dass ihr als MEINE wahren Repräsentanten jetzt aus der 

Position des positiven Zustands funktioniert, ist es sehr entscheidend, diesen Faktor zu 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 1



298 
 

erkennen und auf eure Situation nicht als Abhängigkeit zu schauen, sondern als eine 

gemeinsame Möglichkeit, eure Verantwortungen in Zusammenhang mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG im Allgemeinen und diesen DIALOGEN im Besonderen zu teilen. 

Gleichzeitig das Faktum zu erkennen, dass die Kräfte des negativen Zustands jegliche 

eurer körperlichen und/oder mentalen Zustände nutzen wird, um eure wichtige Arbeit 

zu verzögern oder zu behindern, und euch auch frustriert und ungeduldig zu machen.  

Diese Zustände von dir, Peter, kommen also durch Auferlegungen des negativen 

Zustands, die sich auf der menschlichen Seite eurer Natur auf die gleiche Art und Weise 

abspielen, wie sie sich bei Dans Gesundheitszustand abspielten. Wie ihr aber aus eurem 

Gespräch über die Themen der Abhängigkeit und des Teilens seht, wurde ihr Bemühen 

in diesem Fall vollkommen zunichte gemacht, indem es in etwas sinnvolles und 

positives verwandelt wurde. Das ist eine sehr gute Illustration dafür, wie alles negative 

und menschliche in der Natur, in den Leben MEINER Repräsentanten, in etwas sehr 

sinnvolles und positives verwandelt werden kann. Diese Dinge werden gut 

funktionieren, Peter. Darüber hinaus, wie oben erwähnt wurde, gibt dein Bemühen zur 

Zusammenarbeit mit Dan euch beiden die Möglichkeit, eure Verantwortungen in dieser 

Hinsicht zu teilen.  

Peter: In genau diesem Moment, wie wir gerade diese Diskussion über Unterschiede in 

der Konzeptualisierung des Begriffes ‚Abhängigkeit‘ und ‚Teilen‘ beendet haben, wie es 

ihn im positiven Zustand versus im negativen Zustand gibt, klingelte mein Telefon und 

überraschenderweise war Dan dran und ließ mich wissen, dass er mir gerade sowohl 

den ZWEIUNDDREIßIGSTEN als auch den DREIUNDDREIßIGSTEN DIALOG zugemailt hat. 

Ich war sehr überrascht, von ihm zu hören, weil er zu dieser Tageszeit normalerweise 

tief schläft. Er sagte mir, dass er fast die ganze Nacht am Editieren gearbeitet hat. Wie 

findest DU diesen sogenannten Zufall? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, wie du weißt, Peter, gibt es keine Zufälle. Es war 

sehr wichtig, dass du das Thema der Abhängigkeit und deine Frustration darüber 

ansprichst, um die diskutierten Unterschiede zu benennen. Hättest du früh am Morgen, 

als du deinen Computer hochgefahren und deine E-Mail gecheckt hast, wie erwartet die 

editierten DIALOGE vorgefunden hättest, hättest du MIR niemals die Frage zu diesem 

Punkt gestellt. In diesem Fall wäre die Diskussion vorbeigegangen und du hättest etwas 

anderes vorgebracht beim Wählen des Themas unseres Gesprächs. Zu diesem 

Zeitpunkt, aus der spirituellen Perspektive und der besagten Aktualität, war es sehr 

wichtig, dass die obige Erklärung über die diskutierten Begriffe gerade jetzt, heute 

Morgen, angeboten wird. Die geistige Atmosphäre in der spirituellen Welt und anderswo 

und die Natur des derzeit auftretenden Wandels erforderte dringend, dass diese 

Erklärung zum Vorteil aller gegeben wird.  

Aufgrund des Faktums, dass die derzeit existierende spirituelle Anforderung so ist, dass 

sie einen anderen Ansatz benötigt, einen Standpunkt zu verschiedenen geistig-

spirituellen Konzepten und Begriffen zu beziehen, und um eine Auferlegung 
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MEINERSEITS, oder seitens von jemand anderen, zu vermeiden, war es notwendig, einen 

Zustand aufzubauen, der dir eine Möglichkeit gibt, diese bestimmte Frage zu stellen 

und diese bestimmte Antwort direkt von MIR zu erhalten. Würde ICH dir zu irgendeiner 

Zeit MEINE Erklärungen über irgendwas, und nicht nur über dieses bestimmte Thema, 

auferlegen, ohne dass du MICH zuerst bittest, aus deinem eigenen freien Willen und aus 

deiner eigenen freien Wahl, das zu tun, würde es sofort von den Kräften des negativen 

Zustands genutzt werden zu dem Zweck, die Konzeptualisierung der Natur des positiven 

Zustands anzugreifen.  

Vergiss bitte nicht, und ICH wiederhole MICH wieder, dass du jetzt aus der Position des 

positiven Zustands funktionierst. Das bedeutet, dass nur positive Mittel dazu genutzt 

werden, um Information über irgendwas an euch zu übermitteln. Im positiven Zustand 

wird jetzt alles auf eine dialogorientierte Art und Weise angeboten – soweit es eine 

Erläuterung oder Erklärung irgendwelcher Konzepte, Vorstellungen und Begriffe 

betrifft. Du stellst deine Fragen zuerst und dann erhältst du deine Antworten wie 

erforderlich und notwendig. Das ist der Grund, dass du aus deiner Position auf Planet 

NULL, da du gleichzeitig geistig im positiven Zustand positioniert bist, deine Fragen 

zuerst stellen musst, um irgendwelche Antworten von MIR zu bekommen. Oder wenn 

du oder irgendein entsprechender Leser keine spezifischen Fragen hast, fragst du 

immer, ob ICH irgendwas zu einer bestimmten Zeit hinzuzufügen, zu vermitteln oder 

mit euch zu teilen habe. In dieser Hinsicht erlaubt MIR eure Bitte, fortzufahren und 

alles zu erklären oder hinzuzufügen oder euch zu vermitteln, das zum Vorteil aller 

notwendig und aktuell ist. Aufgrund des Faktums, dass es deine Anfrage, oder die 

Anfrage eines entsprechenden Lesers ist, die MIR aus eurer eigenen Wahlfreiheit und 

aus eurem freien Willen gestellt wird, verstößt MEINE Antwort auch in einer Situation 

wie dieser nicht gegen euren freien Willen und Wahl und daher kommt sie keinesfalls 

durch Auferlegung. Sonst würde von den Mitgliedern des negativen Zustands 

geschlussfolgert werden, dass es zwischen ihnen und den Mitgliedern des positiven 

Zustands keinen Unterschied gibt, weil ICH ihre Methodik, die Methode des negativen 

Zustands, nutze, indem ICH euch MEINE Antworten auferlege, ohne dass ICH von euch, 

von einem entsprechenden Leser oder von den Mitgliedern MEINES positiven Zustands 

darum gebeten wurde, das zu tun.  

Das ist der Grund, warum du jetzt seit einiger Zeit, seitdem du die UPDATES in 

FOLGESÄTZE… niedergeschrieben hast, darauf vorbereitet wurdest, sehr gründlich und 

mit großer Betonung zu lernen, deine eigenen Fragen zu stellen und deine eigenen 

Antworten zu erhalten. Du siehst, Peter, indem du das lernst und tust, näherst du dich 

dem an, wie die Dinge im positiven Zustand sind, und schaffst auf Planet NULL eine 

Grundlage, aus der er wieder mit dem positiven Planeten ERDE wiedervereinigt werden 

kann, wenn die Zeit reif ist, und zu seiner ganzheitlichen Spiegelung wird, wie es 

gewesen ist, bevor er separiert und zu einer anderen Dimension bewegt wurde.  
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Was dir hier als ein Resultat deiner Fragen und Bedenken vermittelt wird, Peter, ist 

jenseits deines gegenwärtigen Begreifens, warum das so ist, äußerst wichtig. Das ist der 

Grund, warum es manchmal erlaubt ist, dass du dich während des Aufschreibens dieser 

DIALOGE frustriert, zweifelnd, ungewiss, ängstlich und entmutigt fühlst. Diese 

Geisteszustände werden effektiv dazu genutzt, euch dazu zu führen, all diese Fragen zu 

stellen, so dass du Antworten bekommen kannst, die eine enorm wichtige multiversale 

Bedeutsamkeit und Auswirkung haben. ICH weiß sehr gut, dass diese Geisteszustände 

für dich nicht sehr angenehm sind, aber sie sind das Mittel, anhand derer etwas sehr 

Sinnvolles zum Vorteil aller erreicht werden kann. Sei also geduldig und halte bis zum 

Ende durch.  

Peter: Ich werde mein Bestes tun. Was ist mit den erwähnten möglichen 

Unstimmigkeiten in einigen Aussagen und mit der Möglichkeit, dass es in einigen Fällen 

nicht DU bist, der mit mir spricht, sondern jemand anderes, oder dass es meine eigene 

Fantasie ist? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das ist natürlich eine sehr ernste Behauptung. Auf 

gewisse Weise bezieht sie sich auf den oben diskutierten Punkt, wie einige Worte, 

Vorstellungen oder Konzepte wahrgenommen, verstanden und im Verhalten zum 

Ausdruck gebracht werden, im positiven Zustand auf der einen Seite, und im negativen 

Zustand und im menschlichen Leben auf der anderen Seite. Wie du aus der obigen 

Erklärung bemerkt hast, kann dasselbe Wort oder derselbe Ausdruck eine ganz andere 

Bedeutung haben, wenn man aus der Sicht des positiven Zustands oder aus der Sicht 

des negativen Zustands oder aus der typisch menschlichen Sicht und aus dem typisch 

menschlichen Verständnis darauf schaut.  

In Reaktion auf deine Bedenken, und auch die möglichen Bedenken anderer, ob ICH es 

bin, DER/DIE immer in jedem bestimmten Fall mit dir spricht, kann ICH dir versichern, 

dass immer ICH es bin, egal, wie es sich anhören mag, als wäre ICH es nicht. Es ist 

natürlich wie immer das Vorrecht von jedem, es als wahr oder nicht wahr zu 

akzeptieren. Es ist auch wie immer die persönliche Verantwortung von jedem Leser, 

dieses Faktum durch ihre eigene Intuition, Logik, Nachdenkprozess und Intellekt oder 

welcher Modus ihnen auch zur Verfügung steht, um diese wichtige Aufgabe der 

Verifizierung durchzuführen, zu verifizieren.  

Lass MICH dich, und auch jeden Leser dieser DIALOGE, daran erinnern, was euch allen 

in dieser Hinsicht in der Einführung zu DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS 

CHRISTUS vermittelt wurde. Aus sehr wichtigen Gründen wählte ICH es, MEINE NEUE 

OFFENBARUNG, Peter, anhand der Modi, Arten und Weisen und Wege deines 

spezifischen Denkens, deiner spezifischen Vorstellungen, Worte, Konzepte, deines 

spezifischen Verständnisses, Verhaltens, Einstellung, Lebensstil und allem anderem zu 

übertragen. Deswegen wird die Art, wie du, Peter, denkst, sprichst, dich ausdrückst, 

deine Vorstellungen vermittelst, schreibst oder was auch immer, von MIR während 
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unserem Gespräch in der Gegenwart oder während deiner Übertragung MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG in der Vergangenheit zum vollstmöglichen Ausmaß genutzt.  

Auf der anderen Seite ist sehr oft, wie oben angedeutet wurde, die Art, wie einige Leser 

bestimmte Konzepte oder den Inhalt der Worte verstehen – und in welcher Konnotation 

sie genutzt werden, oder was sie wirklich bedeuten – ganz anders als die Art, wie sie im 

positiven Zustand konzeptualisiert und verstanden werden.  

Nehmt zum Beispiel das Wort ‚Lachen‘, jenes, das so viel Sorge bereitet hat und einen 

Leser dazu führte anzunehmen, dass es sich nicht so anhört, dass ICH spreche. Was 

für eine Art Bedeutung setzen die Menschen in dieses Wort? Es hat viele Konnotationen. 

Es kann einfaches Lachen als das Resultat des Hörens von Witzen sein. Es kann das 

Lachen sein, jemanden oder etwas lächerlich zu machen. Es kann das Lachen sein, um 

die eigene Scham über jemanden oder etwas zu verstecken. Es kann ein Ausdruck der 

eigenen guten Laune oder Errungenschaft sein. Es kann das Resultat sein, eine Art 

Spaß zu haben und viele andere Gründe. Wie ihr an diesen Beispielen seht, kann 

Lachen entweder eine positive oder eine negative Konnotation entsprechend haben.  

Im positiven Zustand kennzeichnet der Begriff ‚Lachen‘ einen Zustand der inneren 

Disposition, der eine Möglichkeit gibt, sich über etwas oder jemanden zu freuen. Das 

ist der Grund, dass, wann immer in den DIALOGEN, oder in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG im Allgemeinen, dieses Wort verwendet wird, es eine enorme Freude, 

Lust, Vergnügen und Begeisterung ist, dass bestimmte Ereignisse, Verhaltensweisen 

oder Erläuterungen stattfinden, die zu dem Glück und dem Lernen von jedem 

Beteiligten auf ihrer Ebene beitragen.  

Wenn also von den Mitgliedern des positiven Zustands über MEINE Aussage, die ICH in 

einer menschlich witzelnden Art und Weise traf, die besagt, ‚wer wäre einverstanden, zu 

einem Menschen zu werden?‘, freudiges Lachen zum Ausdruck gebracht wird, gibt 

ihnen das ein Gefühl von enormer Dankbarkeit, Freude, Glück, Zufriedenheit, 

Vergnügen und Begeisterung, dass jemand wirklich einverstanden wäre, in das 

menschliche Leben zu inkarnieren, zu dem Zweck, ihnen sehr wichtiges Feedback über 

das Leben im negativen Zustand und auf Planet NULL bereitzustellen. Im positiven 

Zustand gibt es zu dem Begriff ‚Lachen‘ keine andere Konnotation, besonders und im 

Einzelnen im oben erwähnten Absatz.  

Aber zu diesem Thema gehört ein anderer Punkt oder zwei. Wenn ICH Peters Modus des 

Vermittelns, des Ausdrucks, der Sprache, des Verhaltens und alles andere verwende, 

das er hat, um MEINE Vorstellungen zum Ausdruck zu bringen oder über was ICH 

spreche oder wie ICH das sage, was ICH sage oder wie ICH MICH verhalte; dann würde 

es sich in diesem Fall für den Beobachter oder Leser im Außen auf natürliche Weise so 

anhören, als würde Peter sprechen, sich verhalten usw., nicht? Vergesst schließlich 

niemals, dass diese DIALOGE in einer heimischen Atmosphäre stattfinden, wie ein 
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Familienmitglied mit einem anderen spricht und wie sich zwei Leute hinsetzen und ein 

gutes, bedeutsames, entspannendes und ruhiges Gespräch über Themen gemeinsamen 

Interesses haben. Obwohl es sich für dich so anhören würde, als wäre Peter derjenige, 

der auf seine Art und Weise des Verhaltens spricht und sich verhält; bin es in 

Wirklichkeit, wann immer eine Antwort auf eure Frage angeboten wird, ICH, DER/DIE 

das in Peter und durch Peter tut.  

Warum denkt ihr, habe ICH die menschliche Natur angenommen und sie in MEINE 

ABSOLUTE NATUR aufgenommen und verschmolzen, sie GÖTTLICH gemacht – 

GÖTTLICH-MENSCHLICH und MENSCHLICH-GÖTTLICH? Neben vielen anderen Dingen 

zu dem Zweck, um in der Lage zu sein, auf eure Ebene runterzukommen, MICH daran 

anzupassen, wie einer von euch zu sein, so dass ICH sozusagen auf gleicher Augenhöhe 

mit euch sprechen kann, als ein gleichwertiges Individuum mit einem anderen 

gleichwertigen Individuum, um eure eigene Sprache, eure eigenen Ausdrucksweisen, 

euren eigenen Denk- und Wahrnehmungsmodus zu verwenden; und alles andere, das 

ihr in dieser Hinsicht habt; und nicht als jemand entferntes da draußen, der völlig 

unverständlich, nicht zugänglich und weit über euch ist, bei dem ihr keine Hoffnung 

hättet, in der Lage zu sein, eine bedeutsame Kommunikation aufzubauen.  

Gleichzeitig schafft dieser Kommunikationsmodus, und auch so zu sein wie ihr seid, 

auf eurer eigenen menschlichen Ebene (natürlich ohne eine negative Konnotation einer 

typisch menschlichen Natur), eine wichtige Grundlage, auf der eure Wahrnehmung, 

euer Verständnis und eure Akzeptanz MEINER wahren NATUR nicht nur aufgebaut wird, 

sondern genau gleichzeitig gibt sie euch eine Möglichkeit, eure Vorurteile, Neigungen 

und Erwartungen MIR gegenüber und WAS MEINE wahre NATUR ist, zu korrigieren. 

Wenn ICH wie ihr spreche, in diesem Fall wie Peter, könnte es in euch eure alten, 

unangemessenen, verzerrten und gar falschen Wahrnehmungen MEINER NATUR 

triggern, wie sie aus euren religiösen oder jeder anderen menschlichen Erziehung 

rühren. Basierend darauf, oder aus euren eigenen Erwartungen und Projektionen, 

bestimmt und projiziert ihr eure eigenen subjektiven Erwartungen darüber, wie GOTT, 

ICH, DER HERR JESUS CHRISTUS, sein sollte, wie ICH MICH verhalten sollte, welche Art 

von Worten oder Ausdrücke ICH verwenden sollte oder was für eine Art Wesenheit ICH 

bin. Wenn MEINE Kommunikation mit euch, oder in diesem Fall mit Peter, nicht in 

euren Rahmen der projizierten Erwartungen passt, tendiert ihr dazu, die 

Schlussfolgerung zu treffen, dass es unmöglich ist, dass ICH es bin, der spricht, weil 

schließlich DER HERR JESUS CHRISTUS, ICH, niemals solche Worte oder Ausdrücke, 

Lachen, Verhalten oder was es auch gibt, verwenden würde. 

Es ist Zeit, dass ihr als MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL diese spirituell 

gefährliche Auffassung über MICH oder darüber, wie ICH MICH zu euch in Beziehung 

setzen, mit euch sprechen, euch erscheinen sollte etc., loswerdet. Die Gefahr, in dieser 

Hinsicht eurer eigenen Auffassung anzuhängen, weil sie unangemessen ist, und in 
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einigen Fällen sogar völlig falsch sein kann, gibt den Kräften des negativen Zustands, 

besonders den Abtrünnigen und ihren Knechten, eine Möglichkeit, euch zur Zielscheibe 

zu machen, indem sie eure Auffassung als korrekt unterstützen, so dass ihr nicht in 

der Lage wärt, eine richtige Beziehung mit dem wahren MIR aufzubauen.  

Was hier geschieht, ist, dass ihr durch diese Art von Einstellung die Tür zu ihnen im 

negativen Zustand öffnet, und sie könnten in der Lage sein, euch davon zu überzeugen, 

dass diese DIALOGE, und konsequenterweise MEINE gesamte NEUE OFFENBARUNG, 

nicht von MIR kommen, und dass ICH niemals so sprechen würde, weil ICH schließlich 

ein ALLMÄCHTIGER GOTT bin, DER SICH niemals (ICH lasse ‚SIE‘ absichtlich aus) auf 

die Ebene der stinkenden menschlichen Wahrnehmung oder Verständnisses 

erniedrigen könnte und DER niemals in der Lage wäre, SICH an die menschliche Ebene 

des Lebens anzupassen.  

Also könntet ihr auf gewisse Weise wie einige MEINER sogenannten JÜNGER auf Planet 

NULL während MEINER Inkarnation dort enden, die unfähig waren, es auszuhalten, 

MICH darüber sprechen zu hören, MEIN Fleisch zu essen und MEIN Blut zu trinken. Da 

sie es wortwörtlich nahmen, schlussfolgerten sie, dass ICH eine Art verrückter Typ war 

und nicht der wahre SOHN GOTTES, wie ICH es behauptet habe. Deswegen fielen sie von 

MIR und von MEINEN anderen Jüngern ab und gingen nicht mehr mit MIR. 

Die Mitglieder des negativen Zustands, und besonders die Abtrünnigen, würden nichts 

lieber haben, als euch genauso enden zu sehen, wie diese sogenannten Jünger von MIR 

es taten. Um euch vor so einem furchtbaren Schicksal zu bewahren, ist es manchmal 

notwendig, vorsätzlich einige Konzepte, oder Worte, oder Ausdrucksweisen im Verhalten 

zu verwenden, die aus eurer Sicht beleidigend oder unvereinbar sein könnten, aber die 

euch eine Möglichkeit geben, bei euren unangemessenen Erwartungen und 

Projektionen eurer eigenen persönlichen Vorstellungen darüber, wie ICH MICH 

verhalten, wie ICH handeln, reden, MICH in Beziehung setzen sollte oder was auch 

immer, Korrekturen vorzunehmen. Wann immer es eine Notwendigkeit gibt, sie zu 

verwenden, oder wann immer wahrgenommen wird, dass einige Reste eurer alten, 

unangemessenen oder gar falschen Wahrnehmung von MIR, im Besonderen, und von 

der Wirklichkeit des positiven Zustands, im Allgemeinen, immer noch in euch präsent 

sind oder dass ihr euch unter ihnen abmüht, wäre es notwendig, sie weiterhin zu 

verwenden, um sie zu eurer Aufmerksamkeit zu bringen und euch eine Chance zu 

geben, sie zu ändern.  

Seid also nicht enttäuscht wegen ihnen und tappt nicht in die Falle von den 

Abtrünnigen, oder von wem immer im negativen Zustand, in dem Denken, dass nicht 

ICH es bin, DER/DIE spricht oder freudig mit jedem anderen im positiven Zustand lacht. 

Erlaubt MIR bitte manchmal auch so zu sein, wie ihr seid – in eurer rein positiven, aber 

trotzdem menschlichen Konnotation. Es bereitet MIR große Freude, gelegentlich auf 
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eure Ebene zu kommen und wie ihr zu sein. Verweigert MIR diese Freude nicht durch 

eure eigenen subjektiven Erwartungen und Projektionen.  

Natürlich liegt es, wie immer, ganz an euch, an eurer eigenen Wahlfreiheit, MICH in 

diesem Modus MEINER gewählten Ausdrucksweisen, wie ihr zu sein, zu akzeptieren 

oder MICH abzulehnen. ICH werde eure Wahl in dieser Angelegenheit, und auch in allen 

anderen Angelegenheiten, voll respektieren, ohne ablehnend, richtend zu sein oder euch 

für irgendwelche eurer Wahlen zu verdammen.  

Peter: Ich danke DIR für diese Erläuterung und Rückversicherung. Das habe ich 

gebraucht. Jetzt möchte ich eine Frage für Pearl McCallum aus La Jolla, Kalifornien, 

hervorbringen. Wie DU weißt, hat sie ihre Zeit freiwillig gewidmet, im San Diego Hospiz 

mit den todkranken und sterbenden Individuen zu arbeiten.  

Selbstverständlich hätte sie in ihrer Position eine Frage, die mit dem Thema der 

Euthanasie und dem ärztlich begleiteten Suizid im Fall von todkranken, leidenden 

Menschen in Zusammenhang steht. Ich schließe mich ihrer Bitte um DEINE 

Klarstellung zu diesem Thema an, und ich möchte ihr die Frage über die Todesstrafe 

hinzufügen. Ihre Frage ist auch, ob diese Situation einige Leute dazu führen könnte, 

begleiteten Suizid zu begehen, ohne ihr vorheriges Einverständnis vor ihrer Inkarnation 

auf Planet NULL; und ob Gesetze beschlossen werden sollten, die zum Beispiel den 

ärztlich begleiteten Suizid erlauben; und auch die Situation mit Dr. Kevorkian, der in 

diesem Land der erste war, der todkranken Menschen dabei half, Suizid zu begehen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Lass MICH zunächst zu Beginn des Beantwortens beider 

eurer Fragen sehr deutlich sagen: Es ist eine vollkommene Unmöglichkeit, dass 

irgendjemand irgendwas tut, erlebt oder zu irgendwas einwilligt ohne das 

Einverständnis im Vorfeld, bevor man auf Planet NULL inkarniert, begleiteter Suizid 

eingeschlossen. Dieses Faktum wurde sehr deutlich in UPDATE 3 der FOLGESÄTZE… 

betont. Dort wurde damals auch herausgestellt, dass auch eine Vereinbarung getroffen 

wurde, etwas zu erleben, das ursprünglich nicht in der Ausgangsvereinbarung 

eingeschlossen war, sondern das notwendig wäre, zu erleben, zu illustrieren und zu 

demonstrieren, sollte so eine Notwendigkeit während der eigenen Pflichttour im 

menschlichen Leben auf Planet NULL aufkommen oder erforderlich sein. Eine solche 

Vereinbarung, die diese wichtige Klausel einschloss, war eine notwendige Anordnung in 

der Voraussicht auf die vielen wichtigen Wandel, die während des eigenen Lebens auf 

Planet NULL stattfinden würden, die es erfordern würden, zusätzliche Aufgaben und 

Pflichten in dieser Hinsicht zu akzeptieren.  

Diese Aussage bezieht sich hauptsächlich auf die modernen Zeiten, die Zeiten, in denen 

ihr lebt, weil es die wichtigste und entscheidendste Zeit in der Geschichte des 

Menschengeschlechts ist. Vor ein paar Dekaden wäre es undenkbar gewesen, auch nur 

annähernd an etwas zu denken oder etwas in Betracht zu ziehen wie begleiteten Suizid. 
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Das waren andere Zeiten, die eine andere Herangehensweise an das menschliche Leben 

und an die Ereignisse erforderten, die auf Planet NULL stattfinden. Die illustrative Phase 

des menschlichen Lebens war sozusagen in vollem Gange. Unter diesen Bedingungen 

war es notwendig, das menschliche Leben als etwas Heiliges anzusehen, das unter allen 

Umständen bewahrt werden musste. Daher wurde in einigen Staaten sogar ein normaler 

unbegleiteter Suizid oder versuchter Suizid als ein Verbrechen angesehen und man 

konnte eine Gefängnisstrafe bekommen, wenn man versucht, Suizid zu begehen.  

Aber wie die illustrative Phase der Natur des menschlichen Lebens zu ihrem Finale und 

ihrem Ende kommt, und wie die Verdichtung des negativen Zustands ihr endgültiges 

Maß erreicht und sich in der letzten Phase des Pseudo-Gewinnens auf Planet NULL 

befindet, ist es notwendig, einen ganz anderen Ansatz zu verfolgen, um zu verstehen, 

worum es beim menschlichen Leben geht.  

Wie du weißt, Peter, wurden viele Religionen (besonders die Katholiken) in ihrem 

dogmatischen und fanatischen Ansatz dem menschlichen Leben gegenüber, und in 

ihrer heuchlerischen Betonung zu der Notwendigkeit, das menschliche Leben unter 

allen Umständen zu bewahren, egal was passiert, sehr effektiv vom negativen Zustand 

genutzt, um das menschliche Leben zu etwas ungewöhnlichem und heiligem zu 

erklären, das im Vergleich mit jeder anderen Art von Leben den wahren Wert hat – als 

wäre kein anderes Leben denkbar oder möglich. Das steht im völligen Widerspruch zu 

ihren eigenen Lehren über das Leben in den Himmeln und den Höllen – daher ihre 

Heuchelei. Dieses Denken durfte aufblühen, um eine Chance oder Gelegenheit zu 

geben, dass von allen empfindenden Wesenheiten in Sein und Existenz wichtige 

Lektionen über die Natur eines Lebens gelernt werden, das nicht ursprünglich in MIR 

und MEINEM positiven Zustand entstanden ist.  

Wie zuvor in diesen DIALOGEN erwähnt wurde, befinden sich diese Lektionen jetzt im 

Prozess des Abschlusses. Sehr bald wird nichts übrigbleiben, das über diese Art von 

Leben gelernt werden kann. Deswegen werden Vorbereitungen getroffen, um die 

illustrative Phase des menschlichen Lebens zu beenden und es in ein nicht-illustratives 

Leben zu verändern, das letztlich als eine Wahl gewählt wird – was das Pseudo-

Gewinnen des negativen Zustands ist.  

Wann immer etwas wie das geschehen soll, geht ihm die Neubewertung der Bedeutung 

des menschlichen Lebens voraus, was zu dem sehr unangenehmen Gewahrsein führt, 

dass es nicht nur ein Leben ist, das das einzig wertvolle und mögliche ist, sondern das 

einzige, das am wenigsten wertvoll und bedeutungslos ist, und das einzige, das letztlich 

in seinem Ausdruck keinen Sinn macht. Dieses Gewahrsein im menschlichen 

Bewusstsein führt zu einer sehr starken Erkenntnis, dass das menschliche Leben 

eigentlich voller Leid, Elend und Unglück ist und im Wesentlichen kein wahres Leben 

ist. Wenn man zu dieser Erkenntnis kommt, ist es notwendig, dass sich Freiwillige auf 

Planet NULL einverstanden erklären, diesen Faktor zu illustrieren, indem sie einzig und 
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allein zu diesem Zweck todkrank werden, durch was sie ihr Bedürfnis rechtfertigen, 

nach einem Arzt für den begleiteten Suizid suchen.  

Gleichzeitig könnte diese Erkenntnis und Schlussfolgerung über das menschliche 

Leben einige Individuen entweder zu einer völligen Verleugnung führen, dass irgendein 

anderes bedeutsames Leben existiert, und dass es daher keinen Grund gibt, in diesem 

‚Narrenwitz‘, der das menschliche Leben genannt wird, weiterzumachen, oder dass es 

ein anderes Leben geben muss, das bedeutend, erfüllend, zufriedenstellend und 

wirklich, und daher ein wirkliches Leben ist.  

Aber zu diesem Thema gehört ein anderer Punkt. Nehmt zum Beispiel Menschen, die 

im Koma liegen und die in Wirklichkeit nicht leben, sondern vegetieren, ohne irgendein 

Gewahrsein, und deren Atmen nur anhand künstlicher äußerlicher Maschinen 

aufrechterhalten wird. Ist es möglich, so einen Zustand Leben zu nennen? Was sagt 

euch diese Situation aus der wahren spirituellen Perspektive? 

Es gibt im Grunde zwei Dinge, die aus dieser Situation klar ersichtlich sind. Erstens, 

der negative Zustand betreibt einen umfassenden Aufwand, um sein Leben in jedem 

Menschen zu bewahren, egal was passiert und egal auf welchem Wege. Er hängt dieser 

Art von Leben verzweifelt an, da er sehr genau weiß, dass er letztlich stirbt. Es ist nur 

eine Frage der Zeit, wenn er auf ewig sterben wird. Aber nichtsdestotrotz befindet er 

sich im Prozess des Sterbens. Dieses unangenehme Gewahrsein führt den negativen 

Zustand dazu, alle Arten von künstlichen, äußerlichen Mitteln zu erfinden, wie ihr an 

den sogenannten Lebenserhaltungsmaschinen in den Krankenhäusern seht, zu dem 

Zweck, das Leben im menschlichen Körper zu erhalten. Das ist eine metaphorische 

Darstellung der Situation, die letztlich bei dem Schicksal des Pseudo-Lebens des 

negativen Zustands und seines menschlichen Lebens besteht.  

Zweitens, aus der Perspektive des Verständnisses der Mitglieder des positiven Zustands 

über diese Situation ist jedes Leben, das auf den äußerlichen, nicht-spirituellen oder 

falschen spirituellen Faktoren gründet, in seiner Essenz und Substanz nichts anderes 

als das, was sie im Zustand von jemandem sehen können, dessen körperliches Leben 

anhand äußerlicher künstlicher Mittel unterstützt wird. Also ist die Schlussfolgerung, 

die auf solchen Erfahrungen beruht, sehr klar: Das Leben des negativen Zustands und 

sein menschliches Leben, das auf diesen äußerlichen Prämissen und Faktoren beruht, 

ein Leben, das künstlich, bedeutungslos, nutzlos ist und dem jede wahre Wirklichkeit 

fehlt, das nirgendwo hinführt außer zu dem, was der erwähnte illustrative Zustand des 

komatösen Individuums ist. In diesem Fall ist es kein wahres Leben und daher sollte es 

niemals als eine Alternative zu dem Leben des positiven Zustands gewählt werden. Das 

Ergebnis dieser Illustration gibt jedem eine klare lebendige Antwort darüber, was 

niemals von irgendjemandem als eine letzte Wahl gewählt werden sollte.  

Aber wie oben und zuvor erwähnt wurde, befindet sich diese illustrative Phase des 

menschlichen Lebens im Prozess des Endens. Der Faktor des Endens der menschlichen 

Situation setzt gewisse Energien frei, die es möglich machen, eine andere 
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Herangehensweise an das menschliche Leid und das Thema des Sterbens einzunehmen. 

Weil sich das menschliche Unterbewusstsein dieses Faktors bewusst ist, erlaubt es das 

Auslösen, die Möglichkeit und Zulässigkeit in Erwägung zu ziehen, ein menschliches 

Leben zu beenden, sollte es sich in einem Zustand des extremen Leidens, der tödlichen 

Krankheiten, der komatösen Zustände und der künstlichen Aufrechterhaltung des 

körperlichen Lebens anhand all dieser äußerlichen Maschinen vorfinden.  

Das ist der Grund, warum ihr in den letzten paar Jahren alle Arten von Argumenten für 

und gegen begleiteten Suizid, das körperliche Leben zu beenden, indem man all diese 

Maschinen abschaltet und anhand anderer ähnlicher Mittel, gehört und erlebt habt. 

Und nicht nur das, sondern aufgrund dieses Bewusstseins, das die Krankenhäuser 

heutzutage erfordern, oder zumindest dringend empfehlen, dass man sich eine Art 

notarielles Dokument besorgt, das ihnen erlauben würde, einen von diesen Maschinen 

zu nehmen, sollte es in eurem eigenen Leben zu so einem Zustand kommen. All diese 

Argumente und Anforderungen sind nur eine Reflektion der Verhältnisse, die sich 

derzeit im menschlichen Leben auf Planet NULL etabliert haben, die niemals zuvor erlebt 

worden sind. Sie kündigen eine völlig neue Situation und ein ganz neues Verständnis 

an, in das das Menschengeschlecht als ein Ganzes hineingesetzt wird. Ihnen geht das 

Ende des negativen Zustands und seines typisch menschlichen Lebens voraus.  

Aufgrund dieser wichtigen Faktoren ist es bei der Beantwortung von Pearls Frage aus 

der rein geistig-spirituellen Perspektive, ja, angemessen, solche menschlichen Gesetze 

zu haben, die euch erlauben würden, das körperliche Leben unter gut definierten 

Richtlinien zu beenden, um in dieser Hinsicht einem Missbrauch oder einer falschen 

Verwendung vorzubeugen. Wie ihr wisst, kann und könnte im menschlichen Leben alles 

missbraucht oder falsch verwendet werden. So wurde das menschliche Leben 

strukturiert. Deswegen müssen sie, solange sie sich im menschlichen Leben befinden, 

im Leben der äußersten Äußerlichkeiten, solche Gesetze haben, die regulieren würden, 

wie die Dinge in dieser Hinsicht getan werden sollten.  

Ihr könntet dieselbe Schlussfolgerung darüber ziehen, die Lebenserhaltungsmaschinen 

an jemandem abzustellen, der sich in einem unumkehrbaren Koma befindet oder der 

nur vegetiert. In diesen bestimmten Fällen müsst ihr euch bewusst sein, dass in 

Wirklichkeit kein wahres Leben einer innerlichen Natur in Individuen existiert, die sich 

in diesem Zustand befinden. Es ist ein Pseudo-Leben, eine Karikatur des wahren 

Lebens, das aus den Äußerlichkeiten durch künstliche Maschinen geliefert wird.  

Soweit es Dr. Kevorkian betrifft, er ist eine Verkörperung und Repräsentation dieser 

neuen Situation beim menschlichen Leben auf Planet NULL und seiner Endphase. Er 

stellte sich freiwillig, um in dieser Hinsicht ein Pionier zu sein. Seine Unternehmungen 

spiegeln die Notwendigkeit wider, den negativen Zustand und sein menschliches Leben 

aufgrund der Zustände, die elendig, krank, verwesend, verrottend und voller Leid sind, 

wie in all diesen tödlichen Krankheiten widergespiegelt wird, die so typisch menschlich 

sind, zum Abschluss zu bringen.  
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Was ihr in dieser Hinsicht verstehen müsst – und lasst MICH euch etwas sagen, das für 

einige von euch sehr schwierig sein wird zu akzeptieren – ist, dass es bei der 

gegenwärtigen Sachlage beim typisch menschlichen Leben über die Art, wie das 

menschliche Leben gelebt und manifestiert wird, nichts mehr gibt, was positiv ist. Von 

nun an, von heute an, wie diese Worte niedergeschrieben werden, ist das menschliche 

Leben in all seinen Aspekten vollkommen und völlig von den Kräften des negativen 

Zustands erfasst worden. Diese Situation spiegelt die Wirklichkeit wider, dass sich der 

negative Zustand in seiner Endphase des Pseudo-Gewinnens auf Planet NULL befindet.  

Wie du weißt, Peter, hat das Pseudo-Gewinnen des negativen Zustands auf eurem 

Planeten mehrere Hauptphasen. Es verläuft in bestimmten Schritten, wobei jeder 

Schritt eine weitere Verschlechterung aller menschlichen Systeme, Werte, Lebensstile 

und Beziehungen reflektiert. Wenn man die Situation auf Planet NULL aus der Position 

dieser Phasen bewertet, dann hat der negative Zustand eigentlich auf eurem Planeten 

bereits pseudo-gewonnen. Aber aus der Position der Beendigung dieses Prozesses kann 

die Positionierung der Gesamtheit des negativen Zustands in all seinen Aspekten nicht 

auf eine simultane Art und Weise oder in genau derselben Zeit stattfinden. Würde man 

versuchen, das zu tun, könnte niemand die Gesamtheit seiner Manifestation für einen 

Bruchteil einer Sekunde überleben. In diesem Fall würde der negative Zustand 

sozusagen an allen Fronten verlieren, und nicht die Gänze seines Zwecks abschließen, 

überhaupt erst aktiviert und in den Prozess der Manifestation hineingesetzt zu werden. 

Es wäre niemand übrig, um die Natur seines Pseudo-Lebens zu veranschaulichen. 

Aufgrund dieses Faktums könnten weitere, wichtigere Lektionen nicht gelernt werden 

und daher könnte die volle Aktivierung des Lebens des positiven Zustands niemals 

eintreten.  

Aus diesen wichtigen Gründen muss das Pseudo-Gewinnen des negativen Zustands auf 

Planet NULL in mehreren Phasen erfolgen. Es gibt zwölf solche Phasen. Aus der Position 

des Raumzeitkontinuums, wie auf eurem Planeten widergespiegelt wird, braucht jede 

Phase eine gewisse Zeit. Wie oben erwähnt wurde, befindet ihr euch jetzt am Anfang der 

allerletzten Phase des Pseudo-Gewinnens des negativen Zustands auf eurem Planeten. 

Wie lange diese Phase in Begriffen eurer Zeit brauchen wird, kann nicht offenbart 

werden. Das einzige, das darüber gesagt werden kann, ist, dass es die längste Zeit sein 

wird im Vergleich zu allen anderen Phasen. Der Grund, warum diese Phase eine viel 

längere Zeit braucht als andere, ist, weil in dieser Phase die Natur des negativen 

Zustands in ihrem äußersten und niedersten bösen, fauligen, verabscheuungswürdigen 

und rücksichtslosen Zustand offenbart wird. Um sie zu überleben, muss man diese 

Natur sozusagen Stück für Stück freilassen. Auf diese Weise gibt das jedem auf Planet 

NULL genug Zeit, um sich an diese Phase auszurichten, ohne eine Gefahr, seiner 

überwältigenden, unüberwindlichen und unerträglichen Manifestation zu erliegen.  

Das ist also der Grund, warum oben erwähnt wurde, dass es im menschlichen Leben 

nichts mehr gibt, was eine positive Konnotation hat. Die einzige Ausnahme zu dieser 
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Regel ist die Präsenz MEINER Repräsentanten auf diesem Planeten. Aber weil sie seit 

kurzem einzig und allein aus der Position des positiven Zustands funktionieren, werden 

sie nicht mehr als ein Teil des normalen menschlichen Lebens angesehen. Obwohl sie 

immer noch einen menschlichen Körper an sich haben, halten sich ihre Geister und 

Seelen direkt im positiven Zustand auf. Aus der Position ihrer Körper werden MEINE 

Repräsentanten weiterhin die typisch menschlichen Emotionen, Zustände und 

Bedingungen erleben, aber diese werden nicht mehr in der Lage sein, sie vor dem 

abzuschrecken, was sie auf Planet NULL für MICH tun sollen. Der Feststellung dieser 

derzeitigen Situation auf Planet NULL und im menschlichen Leben, und der Erkenntnis 

dieser Fakten im menschlichen Unbewusstsein, und auch in seinem Bewusstsein, ging 

der Faktor der begleiteten Suizide durch Ärzte, die Verabschiedung des Gesetzes in 

Oregon, das so eine Begleitung erlaubt, und die Erlaubnis für Ärzte, 

Lebenserhaltungsmaschinen von todkranken Individuen abzustellen, voraus und wird 

jetzt im menschlichen Leben durch sie verkörpert. Diese Faktoren sind alles 

Illustrationen und Spiegelungen des Faktums, dass das Leben im menschlichen Leben 

auf Planet NULL, und wie es bei der derzeitigen Sachlage weitergeht, nicht mehr haltbar 

oder tolerierbar ist.  

Bei der Beantwortung deiner Frage, Peter, über die Todesstrafe für Individuen, die 

schreckliche Verbrechen begangen haben, ist es offensichtlich, dass sie, bevor sie auf 

Planet NULL inkarnierten, mit diesem Modus des Fortgangs und dann des Betretens 

des anderen Lebens, nach dem menschlichen Leben, einverstanden waren. Das ist eine 

der vielen Wahlen im menschlichen Leben, die in Bezug auf die Konsequenzen, Folgen 

und Resultate eines Verhaltens, das im positiven Zustand keinen Ort oder keine 

Konzeption hat, illustriert und demonstriert werden muss. Tatsächlich illustriert das 

Todesurteil den höchsten Ausdruck der Negativität, die im Leben des negativen 

Zustands und seinem menschlichen Leben durchdrungen ist, und letztlich zum Verlust 

des Lebens führt. Das ist eine wichtige Warnung, dass, wenn man das eigene Verhalten 

nicht ändert, nämlich, wenn nicht jeder im negativen Zustand und im menschlichen 

Leben es wählt, von ihrem Pseudo-Leben abzukehren und zum positiven Zustand zu 

konvertieren, könnte das in einem dauerhaften Verlust des Lebens resultieren, wie auf 

eurem Planeten im Todesurteil dargestellt wird. Auf gewisse Weise dient das 

Einverständnis, einen solchen Modus, das Leben durch das Todesurteil zu verlieren, in 

einem ewigen Sinne als eine Abschreckung, dass das jemals geschieht. Daher wird 

zugelassen, dass solche Urteile gesprochen werden, zu dem Zweck dieser wichtigen und 

entscheidenden Illustration und Warnung. Ihre Rechtfertigung wurzelt in dieser 

Bedeutung. Es ist nicht, als würde ICH irgendwas von dem wollen, was hier und oben 

dargestellt wurde, sondern es wird zugelassen, dass bestimmte Dinge geschehen, um 

letztlich dieses Ziel zugunsten der Erlösung aller zu erreichen. Erinnert euch daran.  

Peter: Ich danke DIR so sehr, dass DU uns diese bedeutsamen Erläuterungen gewährst. 

Gibt es heute noch etwas anderes? 
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Es war MIR eine Freude, Peter. Und nein, das wird für 

heute alles sein. ICH hoffe, Pearl wird mit diesen Antworten zufrieden sein. Hab einen 

schönen und angenehmen Tag.  
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SECHSUNDDREIßIGSTER DIALOG 
 

07. Februar 1999 

Peter: Etwas ist jetzt seit einiger Zeit in meinen Gedanken gewesen, ein Ereignis, das 

vor siebzehn Jahren im Prozess der Beendigung von GRUNDLAGEN DER MENSCHLICHEN 

SPIRITUALITÄT geschah. Wenn ich darüber nachdenke, bin ich immer noch enorm 

beschämt und peinlich berührt. Ich glaube, dass es, weil es mich immer noch ärgert, 

vielleicht Zeit ist, herauszufinden, warum es geschah, was die Bedeutung dieses 

Ereignisses war und die Art von Lernen, das aus ihm abgeleitet werden könnte. Warum 

also kommt es gerade jetzt in meine Gedanken, zu dieser bestimmten Zeit? Ist es 

angemessen, es zu DEINER Aufmerksamkeit zu bringen und es zu einem Thema unseres 

SECHSUNDDREIßIGSTEN DIALOGS zu machen, auch wenn es eine derart private und 

persönliche Konnotation hat? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wenn du wieder in Betracht ziehst, dass es keine Zufälle 

gibt, ist es dann nicht offensichtlich, dass dieses Thema ans Licht gebracht werden 

muss, so dass das Kapitel zu diesem Ereignis dauerhaft geschlossen werden kann? ICH 

weiß genau, was dich ärgert. Aber leg los und stelle in deinen eigenen Worten das 

Ereignis dar, das dich ärgert. 

Peter: Als ich das Aufschreiben von GRUNDLAGEN DER MENSCHLICHEN SPIRITUALITÄT 

beendete, genau am Ende seines Schreibens, habe ich, während ich im Zustand des 

Innenseins war, seltsame Botschaften erhalten, dass ich nach der Beendigung dieses 

Buches von diesem Planeten zurückgerufen werden würde. Anders gesagt, damals 

wurde mir angedeutet, dass ich bald sterben würde. Und doch bin ich siebzehn Jahre 

später immer noch hier. Leider sprach ich mit meinen engen Mitarbeitern darüber, die 

zu der Zeit mit mir verbunden waren, und bat sie darum, aus ihrem eigenen Zustand 

des Innenseins zu bestätigen, ob meine Botschaft korrekt war und ob das wirklich 

geschehen würde. Sie alle haben dieselbe Botschaft erhalten. Deswegen glaube ich, dass 

es wahr ist. Siehst DU, wie etwas wie das, wenn es nicht wahr wäre, beschämend, 

trügerisch und peinlich wäre? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, das ist verständlich. Aber lass uns aus der Sicht des 

derzeit existierenden Wandels und der gegenwärtig bestehenden Situation in deinem 

Leben und was all das bedeutet, auf diese Situation schauen. Vergiss zunächst nicht, 

dass die Offenbarung, die du von MIR erhalten hast, und in dem erwähnten Buch in all 

seinem Ganzen enthalten ist, damals schockierend und unglaublich war. Niemand ist 

jemals zuvor mit derartigen Schlussfolgerungen über das menschliche Leben und seine 

Bedeutung, seinen Ursprung und Zweck aufgekommen, wie in diesem Buch angedeutet 

wurde. Du hast enorm quälende Zweifel über seinen Inhalt erfahren, und dich davor 
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gefürchtet, dass du vielleicht andere getäuscht hast. Du hattest keinen Rückhalt, keine 

Bestätigung aus irgendwelchen anderen Quellen, keine Parallelen und keine 

Ressourcen, die dir ein Maß an Gewissheit über die Wahrhaftigkeit dieser bestimmten 

Offenbarung gegeben hätten.  

Wie du weißt, hast du dich damals immer noch unter rein menschlichen 

wissenschaftlichen Tendenzen abgemüht, die von jedem Schreiber von Büchern dieser 

Natur erfordern, ‚Zillionen‘ von Verweisen, Bestätigungen und ähnliche Ressourcen zu 

haben, um als wissenschaftlich valide und wahr anerkannt und akzeptiert zu werden. 

Aber nichts von dieser Natur war dir damals oder zu irgendeiner anderen Zeit verfügbar. 

Deswegen hast du ein enormes Bedürfnis nach einer Art Bestätigung und Verifizierung 

der Wahrhaftigkeit der Behauptungen, die in diesem Buch enthalten sind, erlebt. In 

deinem Verständnis über diese Situation bist du zu der Schlussfolgerung gekommen, 

dass der einzige Weg, wie irgendwas von dieser Natur verifiziert werden konnte, war, 

wenn du zurückgerufen worden und zur spirituellen Welt gekommen wärst, wo du das 

erwünschte Wissen darüber erworben hättest, ob du Recht hattest oder nicht.  

Damals zogen die Kräfte des negativen Zustands aus deinem schlechten mentalen 

Zustand einen Nutzen und versuchten, dich aus den Lebenden auf Planet NULL zu 

beseitigen. Sie wollten sehr verzweifelt Rache gegen dich üben, dass du die Geheimnisse 

über ihren Ursprung, den Ursprung der Menschen, den Ursprung des negativen 

Zustands im Allgemeinen und über alles, was mit ihnen im Besonderen 

zusammenhängt, aufgedeckt und öffentlich gemacht hast. Also wiesen sie dir die 

bösartigsten Dämonen zu, die dich ungefähr sechs Monate in deiner planetarischen Zeit 

gefoltert haben, die dir alle Arten von negativen Gefühlen und Zuständen auferlegten, 

so dass du nach nichts anderem verlangen würdest als zu sterben. Gleichzeitig nutzten 

sie das Faktum, dass du nicht gestorben bist, um dich in ein noch höheres Maß an 

Zweifeln und Ungewissheiten über alles hineinzusetzen, was in diesem Buch offenbart 

wurde, und auch über alles, was dein Leben, dein Schicksal und deine Aufgabe von MIR 

betrifft. Du hast dir selbst gesagt, dass wenn deine Botschaft, zurückgerufen zu werden, 

nicht wahr wird, dann alles andere, das du empfangen hast und in diesem Buch 

enthalten war, und auch alles andere, was mit allen anderen Botschaften zu tun hat, 

die du in deinem Zustand des Innenseins empfangen hast, falsch gewesen sein muss 

und nicht von MIR kommt. Diese schweren Zweifel wurden dir von diesen Dämonen 

zugeführt.  

Zu diesem Zeitpunkt, nach der Beendigung deines Buches, fingen die Kräfte des 

negativen Zustands an, Verdacht zu schöpfen, dass es sich bei deiner Mission auf Planet 

NULL um etwas sehr wichtiges handelt, was von ihnen einen allumfassenden Aufwand 

forderte, dich zu zerstören, wenn nicht körperlich, dann zumindest psychologisch und 

sozial, deinen beruflichen Ruf und deine Stellung zu untergraben; und dass alles, was 

du deinen Schülern und Anhängern beigebracht hast, nicht wahr war. Hättest du ihnen 

das schließlich gesagt, und sehr bald später wärst du zurückgerufen worden und dann 
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ist es nicht geschehen, dann muss es ein irreführender falscher Prophet gewesen sein. 

Obwohl die Kräfte des negativen Zustands vom allerersten Tag deiner Geburt auf Planet 

NULL immer den Verdacht hatten, dass etwas an dir nicht ganz gewöhnlich und normal 

war, wie bei allen anderen Menschen – und in deinem ganzen Leben haben sie viele 

Male versucht, dich zu zerstören – hat die volle Auswirkung davon, was es gewesen sein 

könnte, sie nicht getroffen, bis du dein zweites Buch fertiggestellt hast.  

Du hast nicht die leiseste Ahnung, Peter, was für ein gewaltiges Gefecht im spirituellen 

Reich zwischen den Mitgliedern deiner spirituellen Familie und diesen Dämonen 

abgelaufen ist, um dein Leben auf Planet NULL zu erhalten, so dass du in der Lage 

wärst, deine Mission erfolgreich zu erfüllen und DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN 

JESUS CHRISTUS, wie sie im GROßEN BUCH widergespiegelt wird, ihre FOLGESÄTZE… 

und diese DIALOGE richtig zu übertragen.  

Aber zu deiner Situation damals gehört ein anderer Punkt. Du nimmst immer noch 

inkorrekt wahr, dass damals deine Botschaft, bald zu sterben, falsch war, weil du nicht 

physisch gestorben bist. Und doch enthielten diese Botschaften ein bestimmtes Maß an 

Wahrheit. Deine Deutung dieser Botschaften war inkorrekt, aber nicht ihr Inhalt und 

ihre spirituelle Bedeutung. Damals hast du dich in dem Prozess befunden, für deine 

wahre Mission als der Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG trainiert und auf sie 

vorbereitet zu werden. Deswegen warst du in einer Übergangsphase, während der du 

immer noch einige Auffassungen hattest, dass Botschaften dieser Natur wortwörtlich 

genommen werden konnten.  

Also war die Botschaft über dein baldiges Sterben in einem geistig-spirituellen Sinne 

sehr wohl korrekt. Ja, alles, was die Art betrifft, wie du bis zu diesem Punkt gewesen 

bist – dein Verständnis über dein eigenes Leben, dein Lebensstil, deine Wahrnehmung 

von der wahren Wirklichkeit und der Pseudo-Wirklichkeit, vom menschlichen Leben, 

von Spiritualität, von deiner Baptistischen Erziehung, von MEINER NATUR, von der 

Natur des positiven Zustands, die Bedeutung des positiven Zustands, und von allem 

anderen, das du als normal und richtig angesehen hast, aber es nicht war – ist wirklich 

gestorben. Wenn du auf diese Zeit zurückschaust und deinen Geisteszustand, dein 

Leben und alles andere mit dem vergleichst, was du jetzt bist und was du jetzt hast, 

existiert von dem Peter damals nichts mehr. Dieser Peter ist vor einer langen Zeit 

gestorben.  

Deine Tendenz von damals, die geistig-spirituelle Bedeutung und Auswirkung dieser 

Faktoren außer Acht zu lassen, und sie in einem physischen Sinne wortwörtlich zu 

nehmen, führte zu einem anderen Problem, das von den Kräften des negativen Zustands 

genutzt wurde. Basierend auf deiner inkorrekten Annahme haben die Kräfte des 

negativen Zustands sehr einfallsreich und clever einen Aufbau entworfen, anhand 

dessen sie jemand scheinbar bedeutsames in dein Leben einpflanzten, um deinen 

Glauben an deinen nahenden physischen Tod zu bestärken. Deine Zusammenarbeit mit 

dieser Person und ein Buch mit ihm zu schreiben führte dich dazu zu glauben, dass er 
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derjenige war, der dich ersetzen und in deiner Mission weitermachen würde, dein Erbe 

in dieser Hinsicht sein würde.  

Zum Glück haben wir im Entwurf des negativen Zustands eingegriffen, dich mit ihrer 

eigenen Fälschung zu ersetzen. Wie du weißt, Peter, hast du ihm deine Methode der 

spirituellen Hypnose beigebracht. Nachdem du einem seiner Tonbänder zugehört hast, 

auf dem er seine Sitzungen mit einem Klienten aufnahm, und auch nachdem du eine 

sehr beunruhigende Erfahrung mit ihm hattest, als du ihn in eine tiefe Trance versetzt 

hast, wurde dir sehr offensichtlich, dass er eine Einpflanzung des negativen Zustands 

war, zu dem Zweck, deine ganze Arbeit und deine Lebensunternehmungen zu 

verunreinigen, zu verschmutzen und zu vergiften. Es war zu der Zeit, als du von MIR 

darum gebeten wurdest, aufzuhören, auf deinen physischen Tod zu warten und deine 

Arbeit für MICH wieder aufzunehmen. Du hast MEINE Bitte akzeptiert, die unmittelbar 

dein viertes und fünftes Buch erzeugt hat.  

Natürlich waren die Konsequenzen deiner Zusammenarbeit mit ihm an dem erwähnten 

Buch leider sehr unangenehm für dich persönlich, Peter. Du wurdest aus der 

Mitgliedschaft am Amerikanischen Psychologenverband ausgeschlossen, und später 

wurdest du fast aus deinem Beruf gefeuert (sechs Jahre später wurde deine 

Mitgliedschaft wiederhergestellt und du hast es erfolgreich abgewendet, von deinem Job 

gefeuert zu werden).  

Damals wurde dein Leben noch weiter kompliziert gemacht durch das Faktum, dass du 

nach der Fertigstellung von GRUNDLAGEN DER MENSCHLICHEN SPIRITUALITÄT, ohne 

dein bewusstes Gewahrsein, MICH auf einer sehr besonderen Mission zu den HÖLLEN 

der Pseudo-Schöpfer begleitet hast. Es war das erste Mal, dass überhaupt irgendjemand 

ihre Domäne betreten durfte, nachdem ICH sie weggeschlossen hatte. Dein mentaler 

Zustand während dieser Zeit, ungefähr sechs Monate lang, war einer von fast Lähmung 

und ein tiefer Zustand von Melancholie. Dieser Zustand reflektierte deine intensive 

Arbeit in den HÖLLEN der Pseudo-Schöpfer. Aufgrund dieser wichtigen Arbeit auf dieser 

Ebene wurdest du auf deiner physischen Ebene auf Planet NULL (du wusstest damals 

natürlich nicht, dass es Planet NULL war; du hast immer noch als Planet ERDE von ihm 

gedacht), in einen Zustand völliger Inaktivität und mentaler Leere versetzt. Das war der 

einzige Weg für dich, dass du während deines Aufenthaltes, im Geiste natürlich, in den 

HÖLLEN der Pseudo-Schöpfer überlebst.  

Peter: Vergib mir bitte, das ist alles schön und gut, aber warum müssen wir jetzt 

darüber sprechen und es sogar zu einem derart umfangreichen Thema dieses 

bestimmten DIALOGS machen? Ich fühle mich, als würde ich mich bloßstellen, oder 

bloßgestellt werden. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Deine Bedenken werden sehr geschätzt. Aber ICH möchte 

dich an etwas erinnern, das dir in UPDATE 20 der FOLGESÄTZE… gezeigt wurde. Dort 
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wurde gesagt, dass einige wichtigen und beunruhigenden Ereignisse, die in der 

Vergangenheit geschehen sind, zu der Zeit, als sie geschahen, keine derart bedeutsame 

und wirkmächtige Bedeutung haben, wie sie irgendwann in der Zukunft haben werden, 

wenn sie wieder zu deiner Aufmerksamkeit gebracht werden, auch nachdem du sie 

vergessen hast. Dieser Faktor stellt das Faktum heraus, dass in deinem Leben 

bestimmte Ereignisse eher in Bezug auf die Notwendigkeiten für die Zukunft stattfinden 

als auf die Notwendigkeiten der Zeit, wenn sie im Hier-und-Jetzt geschehen. Also wird 

ihre Bedeutsamkeit nur aus der Perspektive der gegenwärtigen Zeit und nicht aus der 

Perspektive der Zeit ihres Auftretens offensichtlich. Vergiss bitte nicht, dass wir aus der 

Position multiversaler Bedeutsamkeit und in einer Nicht-Zeit, Nicht-Raum Konnotation 

sprechen. Deine Erfahrung dieser besonderen Zeit wurden benötigt, um etwas zu 

illustrieren und zu demonstrieren, was für diese bestimmte Zeit, während dieses 

besonderen laufenden Wandels, gelernt werden muss.  

Die erste wichtige Lektion hier für jeden ist, dass häufig die Ereignisse und Erfahrungen 

des eigenen Lebens, egal, wie wichtig oder unwichtig sie sind, zu der Zeit, in der sie 

auftreten, nicht sehr viel Sinn machen könnten. Solche Ereignisse und Erfahrungen 

dürfen nur geschehen, weil sie nur innerhalb des Rahmens der Ereignisse in einer 

zukünftigen Zeit oder, sehr oft, nur nach eurem Fortgang von Planet NULL benötigt, 

wertgeschätzt, verstanden und akzeptiert werden. 

Das ist eines der Hauptprobleme des Menschengeschlechts. Die Menschen haben sehr 

wenig Verständnis darüber, warum die Dinge so geschehen wie sie geschehen. Das trifft 

besonders auf tragische Ereignisse zu, auf das unsägliche Leid von Kindern, Elend und 

Verzweiflung, ständiges Pech, wie sie es nennen, sterbenskrank zu werden, und viele 

andere ähnliche schlechte Ereignisse. Wenn sie sich darin befinden, sie zu erleben, 

machen diese Ereignisse keinen Sinn für sie. Sie haben sehr wenig Erklärung, Einsicht 

oder Verständnis, warum sie geschehen. Einige verfluchen und machen GOTT für ihre 

misslichen Lagen verantwortlich, einige sprechen über Akte GOTTES, einige versuchen 

es nicht mal, mit irgendwelchen vernünftigen oder akzeptablen Antworten für sie 

aufzukommen. Und doch geschehen diese schlechten Erfahrungen alle aufgrund von 

wichtigen Notwendigkeiten, die entweder in der nahen oder fernen Zukunft manifestiert 

werden oder nach dem Verlassen dieses Planeten. Sobald sie an einem Punkt in ihrem 

Leben stehen, ob hier oder dort, wenn ihre vergangenen Erfahrungen in ihrer 

Erinnerung aktiviert werden müssen, dann wird es zu ihrer Aufmerksamkeit und zu 

ihrem Verständnis gebracht, warum sie es wählten, in der Vergangenheit solche 

Erfahrungen zu haben und was ihre Bedeutsamkeit und Bedeutung in der Gegenwart 

sind – zu der Zeit ihrer Reaktivierung.  

In deinem Fall, Peter, bezieht sich alles, das du zu der Zeit, die in diesem DIALOG 

diskutiert wird, auf den derzeit auftretenden Wandel. Wie wir über diese Ereignisse und 

Erlebnisse sprechen und uns an sie erinnern, werden unterschiedliche Gruppen sowohl 

aus dem NEUEN UNIVERSUM als auch dem neuen Pseudo-Universum in sie eingeführt. 
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Diese Gruppen waren damals nicht funktionsfähig oder involviert, weil es sie nicht gab, 

aber sie müssen zu dieser Zeit etwas sehr Wichtiges aus euren vergangenen Erlebnissen 

lernen. Viele Gruppen sind jetzt gerade involviert und viele weitere werden beständig 

involviert sein, wie du, und jeder andere Leser, diese DIALOGE im Allgemeinen und 

diesen bestimmten DIALOG spezifisch erneut lesen wirst.  

Peter: Warum geschehen diese Erlebnisse in diesem Fall nicht Hier-und-Jetzt, so dass 

wir sie sozusagen auf der Stelle anpassen können? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Der sehr einfache Grund für diese bestimmte Aktualität 

bzw. Rechtzeitigkeit ist, dass du dich jetzt in einer ganz anderen Position, auf einer ganz 

anderen Ebene der spirituellen Entwicklung, an einem ganz anderen Verständnis von 

Lebensthemen und in einem ganz anderen Modus der Bezogenheit auf MICH und auf 

MEINEN positiven Zustand befindest als du es gestern warst. Wäre es dir erlaubt, dass 

du derzeit durch diese Erfahrungen gehst, würden sie deswegen nicht nur deine 

derzeitige Rolle, Funktion und Position beeinträchtigen, sondern sie würden erfolgreich 

und gänzlich jede Möglichkeit blockieren, dass wir zwei auf die Weise kommunizieren 

oder zusammenkommen, wie wir es zum Beispiel gerade jetzt tun. Du hast keine 

Ahnung, was für eine enorm negative Verzweigung das nicht nur für dich persönlich 

hat, sondern für die Gänze MEINER NEUEN OFFENBARUNG und ihrer Position sowohl 

hier im positiven Zustand als auch dort auf Planet NULL. Auf der anderen Seite war die 

Situation damals, als du durch diese negativen Erfahrungen gegangen bist, eine ganz 

andere. Es war viel zuträglicher, solche Erfahrungen ohne eine wirkliche Gefahr für dich 

oder irgendjemand anderen Involvierten zu haben – egal, wie sehr du fühltest, dass es 

zu der Zeit gefährlich und unerträglich war. Du hättest damals natürlich nicht wissen 

können, dass sich der Wert deiner Erfahrungen nur auf diese Zeit bezog und nicht auf 

jene Zeit. Es wäre für dich und für alle Beteiligten geistig-spirituell sehr gefährlich 

gewesen, zu wissen, dass du etwas aufbaust, das zu sehr wichtigen Zwecken 17 Jahre 

später genutzt werden würde.  

Deine Erfahrungen aus diesen Zeiten haben eine direkte Relevanz für die Endphase des 

Pseudo-Gewinnens des negativen Zustands auf Planet NULL, und für das dauerhafte 

Enden des negativen Zustands und des menschlichen Lebens in seiner gegenwärtigen 

Manifestation. Wie oben erwähnt wurde, gehen verschiedene Gruppen des erwähnten 

NEUEN UNIVERSUMS und des neuen Pseudo-Universums gerade jetzt durch diese 

Erfahrungen. Jene, die von der negativen Seite sind, werden in die Position versetzt, zu 

erkennen, dass, egal, was der negative Zustand versucht zu tun, egal, wie viel 

Erfindungsreichtum sie in der Lage sind zu erzeugen, um alles zu untergraben oder gar 

zu zerstören, was mit dem positiven Zustand, mit seinen Repräsentanten und 

Mitgliedern in Zusammenhang steht, es ihnen nicht gelingen kann. Das wird sie zu der 

offensichtlichen und logischen Schlussfolgerung führen, dass all ihre Bemühungen in 

dieser Hinsicht völlig nutzlos sind und im absoluten Untergang enden. Ihnen wird 

offensichtlich werden, dass sie absolut keine Hoffnung haben, zu gewinnen.  
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Nein, an diesem Punkt sind sie noch nicht. Aber sie lernen aus deinen Erfahrungen und 

aus den Erfahrungen all MEINER wahren Repräsentanten auf Planet NULL. Je mehr du 

und alle anderen Leser diese DIALOGE, MEINE NEUE OFFENBARUNG und ihre 

FOLGESÄTZE… lesen, desto mehr wird dieses Bewusstsein ihre Geister durchdringen 

und desto mehr wird die Erkenntnis sie treffen, dass, egal was passiert, sie nicht 

gewinnen können und dass es Zeitverschwendung wäre, diesen nutzlosen Aufwand 

weiter zu betreiben. Deswegen werdet ihr eine massive Bekehrung dieser Gruppen zum 

positiven Zustand erleben. Und vergesst nicht, dass euch mit jedem erneuten Lesen der 

drei Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG verschiedene Gruppen zu diesem Zweck 

angehängt werden. Wie ihr also seht, ist die Wichtigkeit des hier diskutierten Themas 

enorm. Es gibt euch auch einen sehr offensichtlichen Hinweis, wie das Enden des 

negativen Zustands und der Übergang des menschlichen Lebens vom negativen 

Zustand in den positiven Zustand auch sehr friedlich, sanft und freundlich sein kann; 

ohne all diese blutigen, gewaltsamen, apokalyptischen und kataklystischen Ereignisse, 

mit denen die Menschen sich gerne so sehr beschäftigen und die in ihren Filmen, 

Fernsehprogrammen, in verschiedenen anderen Medien und in der Bibel so 

überschwänglich dargestellt werden.  

Auf der anderen Seite befinden sich die Gruppen, die euch aus dem NEUEN UNIVERSUM 

und aus anderen Orten anhängen, in dem Prozess, aus euren Erfahrungen über das 

Klima zu lernen, in dem ihr damals operiert und funktioniert habt. Sie müssen den 

Unterschied zwischen der Natur der Gruppen aus dem negativen Zustand, die damals 

operierten, und denjenigen, die gerade jetzt operieren, kennen. Aus euren Erfahrungen 

und Reaktionen auf sie, und wie ihr damals mit diesen Situationen umgegangen seid, 

und auch aus eurem gegenwärtigen Geisteszustand und eurer spirituellen Stellung 

können sie die Taktiken und Anwendungen verschiedener Methoden auslesen, die von 

den Kräften des negativen Zustands genutzt wurden, und basierend darauf können sie 

den angemessensten und richtigsten Zugang entwickeln, sehr wirksam und erfolgreich 

mit allem umzugehen, mit dem die negative Seite gegen den positiven Zustand im 

Allgemeinen und gegen euch, MEINE Repräsentanten, im Besonderen herauskommen 

würde. Nun, wie all eure Erfahrungen aus der Vergangenheit zu diesen wichtigen 

Zwecken genutzt werden können, wäre im Moment sehr schwierig für euch zu 

verstehen. Aber bald, sehr bald, werdet ihr einige Aspekte davon kennen. Später wird 

euch immer offensichtlicher werden, wie all diese Dinge aufgetreten sind.  

Es gibt bei eurer Erinnerung an diese negativen und peinlichen Erlebnisse eurer 

diskutierten Vergangenheit einen weiteren wichtigen Aspekt. Euer Weg, mit diesen 

Situationen umzugehen und die sehr intensive Arbeit an euch selbst, die ihr inniglich 

mit MIR getan habt, hat für viele auf Planet NULL, und besonders im negativen Zustand 

der HÖLLEN den Weg geebnet, zum positiven Zustand zu konvertieren. Wie du weißt, 

war es erst, als du angefangen hast, BOTSCHAFTEN AUS DEM INNERN zu schreiben, dass 

irgendjemand aus den HÖLLEN in der Lage war, zum positiven Zustand zu konvertieren. 

Gegenwärtig ist ein anderes Kontingent der Mitglieder des negativen Zustands in Betrieb 
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– besonders jene aus dem neuen Pseudo-Universum, die ein lebendiges Beispiel für die 

Art und die Mittel brauchten, anhand dessen sie zum positiven Zustand konvertieren 

könnten. Deine vergangen Erlebnisse und Bemühungen – die du beigetragen hast, 

indem du an dir und an deinen eigenen Problemen gearbeitet hast, an der Negativität 

und an allem anderen, was mit unangemessenen und sehr oft falschen geistig-

spirituellen Vorstellungen zusammenhängt, mit einer direkten Involvierung mit MIR zu 

diesen Zweck als dein einziger Therapeut, wenn ICH dieses Wort verwenden darf; und 

wie du in der Lage warst, all das zu beseitigen und alle Angriffe der entsprechenden 

Dämonen zu überwinden – geben ihnen eine Wegbeschreibung, dauerhaft aus dem 

negativen Zustand herauszukommen. Und erinnere dich, vor dieser Zeit hat niemand 

jemals solche Erfahrungen gehabt, direkt mit MIR an der Lösung ihrer Probleme zu 

arbeiten, wie du es getan hast, Peter. Wie du also siehst, was du damals erlebt hast, hat 

eine sehr positive Bedeutung und eine gute Nutzung in der Gegenwart. Fühl dich daher 

nicht mehr schlecht deswegen. Und hab einen schönen Tag.  

Peter: Ich schätze es sehr, dass DU all das in die richtige Perspektive versetzt.  
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SIEBENUNDDREIßIGSTER DIALOG 
 

8. Februar 1999 

Peter: Seit einiger Zeit habe ich mich jetzt gefragt, ob es möglich wäre, zu der Natur des 

laufenden Schubs bzw. Wandels und was er enthält, und auch was die Auswirkungen 

von ihm auf das gesamte Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz 

sind, einen Dialog zu führen. Diese Frage wurde übrigens auch von einigen Lesern in 

Europa gestellt. Könnten wir, wenn überhaupt möglich, eine Zusammenfassung zu 

diesem Thema von DIR bekommen? Wir haben in diesen ganzen DIALOGEN ein paar 

Stückchen, aber keine durchgängige Beschreibung seiner wahren Natur.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Zunächst wäre die große Mehrheit der Aspekte dieses 

Wandels für euch aus der Position eures menschlichen bewussten äußerlichen Geistes, 

unter dem ihr auf Planet NULL operiert, nicht nachvollziehbar. Weil wir in diesen 

DIALOGEN, und auch in allem anderen, über was in der typisch menschlichen Sprache 

geschrieben und gesprochen wird, den menschlichen Modus des Ausdrucks, des 

Eindrucks und der Vermittlung von irgendwelchen Vorstellungen verwenden, die die 

Themen unserer Diskussionen sind, werdet ihr von den Einschränkungen, die durch 

die ursprüngliche Ausstattung, die euch von den Pseudo-Schöpfern zur Zeit der 

Fabrikation von Menschen auferlegt wurde, auf den menschlichen Geist gelegt werden, 

blockiert. Das ist der Grund, warum viele Dinge, die für euch als ein Ganzes von hohem 

Wert und großer Bedeutsamkeit wären, jenseits jeder Möglichkeit liegen, sie zu begreifen 

und nachzuvollziehen. Würde ICH also über sie sprechen, oder in diesem Fall, über 

mindestens zehn Aspekte der Natur des laufenden Wandels, würden sie für euch keinen 

Sinn machen. Leider ist das die Art, wie ihr auf der menschlichen Ebene eures Geistes 

strukturiert seid und das ist es, dem ihr zugestimmt habt, bevor ihr auf Planet NULL 

inkarniert seid.  

Aber auf einer intuitiven Ebene, oder auf der inneren Ebene eures wahren Geistes, 

besonders auf seiner geistig-spirituellen Ebene, habt ihr ein Bewusstsein für und ein 

Verständnis von den meisten Aspekten des derzeit laufenden Wandels.  

Seid nicht entmutigt. Einige Aspekte dieses Wandels können euch zu dieser Zeit 

beschrieben werden, weil ihre Natur durch euren typisch menschlichen 

Wahrnehmungs- und Verständnismodus begriffen werden kann. Wir werden sie für 

euch zusammenfassen, oder den Inhalt dieses bestimmten DIALOGS diesem Thema 

widmen.  

Lasst uns mit einer Erinnerung daran anfangen, was in KAPITEL 2 von DIE NEUE 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS über MEINE NEUE NATUR gesagt wurde. 

Zu der Zeit, als MEINE NEUE NATUR erworben und vollendet wurde, wurde in diesem 
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KAPITEL gesagt, dass, ICH zitiere, ‚Die Konsequenzen dieses Aktes sind für die 

gesamte SCHÖPFUNG und für die ZONE DES AUSSATZES unermesslich und werden 

die Grundfesten des gesamten Seins und der gesamten Existenz für kommende 

Äonen erschüttern‘. ICH möchte euch darum bitten, den Worten ‚werden die 

Grundfesten des gesamten Seins und der gesamten Existenz für kommende 

Äonen erschüttern‘ besondere Aufmerksamkeit zu schenken. Warum war es 

notwendig, eine derart ungewöhnlich starke Betonung auf das Ergebnis MEINER NEUEN 

NATUR zu legen? 

Wie ihr wisst, wird in Sein und Existenz, und auch in Pseudo-Sein und Pseudo-

Existenz, alles, von MEINER ABSOLUTEN NATUR erhalten. Letztendlich hängt das Leben 

von jedem und allem absolut von MEINEM ABSOLUTEN LEBEN ab. ICH generiere, 

projiziere und strahle dieses Leben ständig aus MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND und 

MEINER ABSOLUTEN LAGE an alle relativen Zustände und Lagen aus. Aufgrund dieser 

ABSOLUTEN WAHRHEIT und ihrer ABSOLUTEN Anforderung wirkt sich jedes Mal, wenn 

ICH MEINE NATUR verändere, der Prozess dieser Veränderung und ihre Folge auf alle 

empfindenden Wesenheiten und auf alles andere auf die ausgiebigste und bedeutsamste 

Weise aus, egal, wo oder wann sie situiert oder positioniert sind – von den höchsten 

HIMMELN zu den niedersten HÖLLEN sozusagen.  

Nun lasst MICH zu eurer Erinnerung und für ein besseres Verständnis das Faktum 

wiederholen, dass die Veränderungen in MEINER NATUR immer von absoluten 

Ausmaßen sind. Aber diese Veränderungen können nicht in ihrer Gänze an die relativen 

Wesen freigelassen werden, weil sie ihre Gesamtheit nicht aufnehmen und gleichzeitig 

überleben könnten. Daher setze ICH die Natur MEINER Veränderungen in kleinen 

Schritten, oder wie du es gerne sagst, Peter, in Stückchen an sie frei. Weil die Natur 

MEINER Veränderungen ABSOLUT ist, sind alle Aspekte von ihr unerschöpflich und 

daher wird bis in die Ewigkeit etwas immer Neues an alle relativen empfindenden 

Wesenheiten freigesetzt und in sie eingegeben. Das ist der Grund, warum im ZWEITEN 

KAPITEL des GROßEN BUCHES gesagt wurde, dass die Konsequenzen des Annehmens 

MEINER NEUEN NATUR die Grundfesten von jedem und allem für die kommenden Äonen 

erschüttern werden. Wenn man etwas wie ‚kommende Äonen‘ sagt, bedeutet das im 

Wesentlichen auf immer und ewig.  

Wie steht diese Erinnerung mit dem derzeit laufenden Wandel in Zusammenhang? Es 

ist während dieses Wandels, dass ICH aus MEINER NEUEN NATUR etwas sehr 

entscheidendes und wichtiges freisetze, das mit den menschlichen Aspekten von IHR 

zusammenhängt, die ICH in die Gesamtheit MEINER früheren NATUR aufgenommen 

habe. Diese Aspekte beziehen sich spezifisch und insbesondere auf und werden benötigt 

für die Endphase im Prozess, den negativen Zustand zu beseitigen, für die Erlösung von 

allen, für die Transformation von Menschen, für die Konvertierung von jedem im 

negativen Zustand, und für die Aktivierung der Fülle des Lebens im positiven Zustand.  
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Im Prozess, alle Mitglieder des positiven Zustands und all ihre entsprechenden 

Umgebungen, Sphären und Atmosphären einzuhüllen, – das heißt, all ihre HIMMEL mit 

all ihren Zuständen und Lagen, durch den neuen Aspekt, der aus MEINER NEUEN 

NATUR freigesetzt wurde, der bis zu diesem Punkt nicht verfügbar gewesen ist – befindet 

sich die Gesamtheit des positiven Zustands in dem Prozess, eine Transformation zu 

durchlaufen, bei der es unvorstellbar ist, dass ihr sie euch nur entfernt vorstellen könnt. 

Der positive Zustand nimmt mit all seinen empfindenden Wesenheiten und all ihren 

Zuständen und Lagen eine übersteigende oder eine völlig neue und andere Natur an, 

die niemals zuvor erlebt worden ist. Dieser neue Zustand, diese neue Lage und Natur 

wird mit jenem Aspekt MEINER NEUEN NATUR in Übereinstimmung gebracht, der zu 

diesem Zweck freigesetzt wurde und der sich in der Vorbereitung auf das Enden des 

Pseudo-Lebens des negativen Zustands und all seiner Manifestationen, wie oben 

beschrieben wurde, befindet.  

Das ist der erste entscheidende, bedeutsame und wichtige Aspekt dieses Wandels. Der 

zweite Aspekt bezieht sich auf die Positionierung des positiven Zustands und all seiner 

Mitglieder, relativ zu der Positionierung des negativen Zustands und seiner Mitglieder. 

Diese Positionierung entstammt aus der neu erworbenen übersteigenden Natur des 

positiven Zustands als eine Reflektion des neu freigesetzten Aspektes aus MEINER 

NEUEN NATUR, besonders und spezifisch aus ihrem MENSCHLICHEN Aspekt. Mit diesem 

neuen Aspekt werden alle Mitglieder des positiven Zustands durch eine besondere Art 

Isolator isoliert. Dieser Isolator funktioniert als eine besondere Art von Schutz, der in 

zwei Richtungen geht. Er beschützt sie vor jedem Schaden, den sie während ihrer 

benötigten und notwendigen Interaktionen mit den Mitgliedern des negativen Zustands 

und mit normalen Menschen davontragen könnten, und gleichzeitig beschützt er die 

Mitglieder des negativen Zustands und die normalen Menschen davor, von der Reinheit 

der Natur der Mitglieder des positiven Zustands verletzt oder geschädigt zu werden. Wie 

ihr wisst, wurde früher jede Interaktion von den Mitgliedern des negativen Zustands mit 

den Mitgliedern des positiven Zustands als schmerzhaft und nicht tolerierbar erlebt. 

Aufgrund dieses isolierenden Faktors wird das nicht mehr der Fall sein.  

Wie ihr euch aus UPDATE 20 in FOLGESÄTZE… erinnert, wurde dieser isolierende 

Faktor ursprünglich zwischen euch, als MEINE Vertreter damals, und den Pseudo-

Schöpfern eingeführt, so dass während eurer synergetischen Arbeit mit ihnen weder 

von euch noch von ihnen irgendein Schaden davongetragen werden könnte. Lasst MICH 

euch übrigens daran erinnern, dass, als Dan aus New York die Frage in Bezug auf die 

Gefahr aufwarf, mit den Pseudo-Schöpfern zu arbeiten, habt ihr beide die Aussage und 

Wiederversicherung in UPDATE 20 völlig vergessen, dass weder euch noch den Pseudo-

Schöpfern irgendein Schaden zugefügt werden kann. Seht ihr jetzt, warum es so wichtig 

ist, bestimmte Dinge in der Form von Erinnerungen zu wiederholen? Damals wurde ein 

anderer Aspekt MEINER NEUEN NATUR freigesetzt, der mit dem Thema der Pseudo-

Schöpfer und euch in Zusammenhang stand, zu dem Zweck, dass ihr 
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zusammenarbeitet und ihnen dabei helft, die Brücke der Übersetzung zum positiven 

Zustand zu bauen.  

Während dieses bestimmten Wandels wird dieser Faktor der Isolierung auf alle Wesen 

und Existenzen und Pseudo-Wesen und Pseudo-Existenzen ausgeweitet, und auf all 

ihre entsprechenden Bewohner. Mit dieser neuen Fähigkeit in ihrer neuen Natur werden 

die Mitglieder des positiven Zustands in eine besondere Art von Lage und Zustand 

innerhalb des negativen Zustands und des menschlichen Lebens positioniert, auf eine 

solche Art und Weise, um das Enden des negativen Zustands und des menschlichen 

Lebens, in seiner negativen Konnotation, mit dem geringstmöglichen Schaden zu 

ermöglichen. Das ist die besondere Art des Faktors des Eingreifens, der im GROßEN 

BUCH erwähnt wurde.  

Wie ihr euch aus dem GROßEN BUCH erinnert, ist der einzig mögliche Weg, den 

negativen Zustand zu beseitigen, aus dem Innern des negativen Zustands heraus. Man 

kann es nicht von außerhalb des negativen Zustands tun. Gleichzeitig kann man den 

negativen Zustand nicht durch den negativen Zustand beseitigen. Nur der positive 

Zustand kann das tun. Das ist der Grund, warum es notwendig ist, die Mitglieder des 

positiven Zustands mit einer besonderen Lage und Zustand auszustatten, der sie dazu 

befähigen wird, genau zu diesem Zweck inmitten des negativen Zustands positioniert 

zu sein. Dieser Prozess des Positionierens läuft jetzt gerade ab, als ein Resultat des 

freigesetzten Aspektes MEINER NEUEN NATUR aus dem Bereich, der für den Anteil 

MEINER MENSCHLICHEN NATUR spezifisch ist. Er ist ein wesentlicher Bestandteil des 

derzeit ablaufenden Wandels. Er ist einer seiner wichtigsten Aspekte.  

Der dritte Aspekt dieses Wandels bezieht sich auf die Mitglieder des NEUEN 

UNIVERSUMS. Weil sie diejenigen sind, die in ihrer relativen Lage alle Veränderungen in 

MEINER NEUEN NATUR reflektieren, besonders jene, die mit ihren MENSCHLICHEN 

Aspekten zusammenhängen und aus ihnen stammen, befinden auch sie sich im Prozess 

der Veränderung. Während die anderen Mitglieder des positiven Zustands, nicht des 

NEUEN UNIVERSUMS, hauptsächlich mit dem Zustand der Dinge in der ZONE DES 

AUSSATZES und all ihren HÖLLEN beschäftigt und betraut sind, ist den Mitgliedern des 

NEUEN UNIVERSUMS eine ähnliche Rolle im Zusammenhang mit dem Schicksal der 

Menschen hier auf Planet NULL und auch in den verschiedenen HÖLLEN, in der 

ZWISCHENWELT und in der NEUEN SCHULE zugewiesen. Wie du weißt, Peter, ist das 

spezifisch menschliche Leben ein äußerst ungewöhnliches Phänomen, das nirgendwo 

sonst existiert und das vor seiner Fabrikation durch die Pseudo-Schöpfer niemals erlebt 

worden ist. Aufgrund dieses ungewöhnlichen Faktors erfordert die Erlösung der 

Menschen davon, typisch menschlich zu sein, einen ganz anderen und besonderen Weg.  

Deswegen befinde ICH MICH während dieses Wandels im Prozess, aus dem 

MENSCHLICHEN Teil MEINER NEUEN NATUR eine besondere Art von Aspekt freizusetzen, 

der bis zu diesem Punkt nicht verfügbar gewesen ist, und ICH gebe ihn allen Mitgliedern 
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des NEUEN UNIVERSUMS ein, um sie darauf vorzubereiten und sie dazu zu befähigen, 

diese äußerst schwierige Aufgabe aufzunehmen, wenn die Zeit kommt, das zu tun. Ihr 

habt fast keine Vorstellung in eurem Geist, was es braucht, um die ursprüngliche 

menschliche Natur in etwas zu modifizieren, das sich dem Leben im positiven Zustand 

annähern kann. Glaubt MIR, das ist gar keine leichte Aufgabe. Die Menschen benötigen 

eine besondere Art von Arbeit und eine ganz andere Herangehensweise, die im Prozess 

ihrer Erlösung genutzt werden muss. Das ist der Grund, warum sich die Mitglieder des 

NEUEN UNIVERSUMS, indem ihnen MEIN neu freigesetzter Aspekt gestiftet wird, in der 

bestmöglichen Position befinden werden, diese Aufgabe effektiv und erfolgreich 

durchzuführen.  

Der vierte Aspekt dieses Wandels bezieht sich auf die Pseudo-Schöpfer und ihre eigene 

Positionierung. Seit der Zeit ihrer Freilassung haben sie in ihrer eigenen Natur 

signifikante Veränderungen durchlaufen mit einer anschließenden Veränderung in 

ihrer Einstellung und ihrem Verhaltensmodus. Sie sind nicht dasselbe, wie sie gewesen 

sind. Das ist im Prozess, sich auch in Bezug der Mitglieder ihrer weit rechten Gruppe 

zu bewahrheiten. Während dieses Wandels wird ihnen aus MEINER NEUEN NATUR eine 

besondere Art von Schutzsphäre und eine weitere Art von Isolierung gestiftet, die sie 

dazu befähigt, Zugang zum positiven Zustand zu haben. Wie ihr euch aus ihrer 

Geschichte erinnert, hatten sie vor ihrem Wegschluss vollen Zugang zum positiven 

Zustand und sie haben mit den Mitgliedern des positiven Zustands nur mit einem Ziel 

in Gedanken kommuniziert und interagiert – um die Mitglieder des positiven Zustands 

so gut wie möglich zu untergraben und zu korrumpieren, und sie davon zu überzeugen, 

sich ihrer Sache im Krieg gegen MICH persönlich anzuschließen. 

Während dieses Wandels, nachdem ihr ihnen dabei geholfen habt, die Brücke der 

Übersetzung zu, und Verbindung mit dem positiven Zustand, mit der zusätzlichen 

besonderen Art von Isolierung zu bauen, wird ihr Zugang zum positiven Zustand 

wiederhergestellt. Von nun an werden sie in der Lage sein, sich den Mitgliedern des 

positiven Zustands anzuschließen und frei mit ihnen zu interagieren und zu verkehren. 

Aber diesmal sind ihre Intention und Motivation, in der Lage zu sein, das zu tun, ganz 

anders im Vergleich zu der Zeit vor ihrem Wegschluss. Sie werden kein Verlangen oder 

keine Tendenz mehr haben, irgendjemandem im positiven Zustand über irgendwas zu 

untergraben, zu korrumpieren oder zu überzeugen, sondern stattdessen werden sie so 

viel wie möglich von den Mitgliedern des positiven Zustands über ihre Ansicht zu dem 

Thema der ABSOLUTEN WAHRHEIT erfahren bzw. lernen wollen. Aufgrund der 

zusätzlichen besonderen Art von Isolierung, die in ihrer Natur eingebaut ist, die direkt 

aus MEINER NEUEN NATUR stammt, wird weder für die Mitglieder des positiven 

Zustands noch für die Pseudo-Schöpfer irgendeine Gefahr von dieser wichtigen und 

entscheidenden Interaktion ausgehen. Und nicht nur das, sondern unter dem Einfluss 

des besonderen Aspektes, der aus dem MENSCHLICHEN Anteil MEINER NEUEN NATUR 

von MIR freigesetzt wird, werden die Pseudo-Schöpfer in keiner Position sein, 
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irgendwelche Gedanken darüber zu haben, irgendjemandem im positiven Zustand 

etwas negatives oder böses antun zu wollen.  

Die Wichtigkeit, den Pseudo-Schöpfern zu erlauben, direkten Zugang zum positiven 

Zustand zu haben zu dem Zweck, mit den Mitgliedern des positiven Zustands zu 

interagieren und zu kommunizieren, kann in dem Faktum gefunden werden, dass sie 

nur aus der Position des positiven Zustands in der Lage sein werden, zu den richtigen 

Antworten auf ihre existenzielle Frage zu kommen. Nur aus der Position des positiven 

Zustands werden sie in der Lage sein, die NULL-HYPOTHESE abzulehnen. Zu diesem 

Zeitpunkt haben sie eine wichtige Lektion gelernt: Egal, wo man hingeht, egal was man 

tut, egal, wie viele unterschiedliche Methoden man nutzt, egal, wie viele Experimente 

man durchführt, egal, wie wissenschaftlich man ist und egal, wie viele unterschiedliche 

Kreaturen man fabriziert, sie sind nicht in der Lage, einem die richtigen Antworten zu 

geben.  

Um also den Pseudo-Schöpfern eine richtige Grundlage zur Verfügung zu stellen, ihre 

Antwort auf eine wahre und überzeugende Art und Weise zu finden, wird für sie eine 

neue Situation erschaffen, die sie dazu befähigt, den positiven Zustand zu betreten und 

zu erfahren, was die ABSOLUTE WAHRHEIT ist. Vergesst auch nicht das Faktum, und 

ICH wiederhole das nochmal, dass der positive Zustand nicht derselbe ist, wie er zu der 

Zeit vor dem Wegschluss der Pseudo-Schöpfer gewesen ist. Deswegen, da sie den 

gewaltigen Unterschied in der Struktur des positiven Zustands sehen und da sie sehen, 

wie weit der positive Zustand seit dieser Zeit gegangen ist, und alles, das in allen 

Dimensionen der SCHÖPFUNG, und auch in den Pseudo-Welten der ZONE DES 

AUSSATZES, erreicht worden ist, sind die Pseudo-Schöpfer nicht mehr in der Lage, zu 

behaupten, dass sie alles darüber wissen, wie die Dinge im positiven Zustand und 

anderswo sind.  

Aufgrund ihrer immensen Neugier und ihres wissenschaftlichen Verstands wollen sie 

verzweifelt wissen, wie dieser ganze Fortschritt, den sie seit ihrer Freilassung bezeugen, 

erreicht worden ist. Und das ist der Fehler, über den wir in UPDATE 20 gesprochen 

haben. In diesem Sinne ist es ihr Niedergang als Pseudo-Schöpfer und ihr Aufstieg als 

Co-Schöpfer.  

Als ein integraler Aspekt des derzeit ablaufenden Wandels wird den Pseudo-Schöpfern 

deswegen ein besonderer Schutz gegeben, mit dem sie den positiven Zustand betreten 

dürfen, um alles über ihn zu erfahren. Sobald sie ihre Beziehung mit den Mitgliedern 

des positiven Zustands aufgebaut haben, werden sie allen Arten von Situationen 

ausgesetzt, was ihnen dabei helfen wird zu erkennen, dass die einzig wahre Antwort auf 

ihre existenzielle Frage einzig und allein im positiven Zustand aus MEINER ABSOLUTEN 

PRÄSENZ in ihm gefunden werden kann. Sie werden vollumfänglich erkennen, dass sie 

nur aus dem Innern des positiven Zustands, und nicht aus seinem Außen, die 
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ersehnten und korrekten Antworten bekommen können. In dem Moment, wenn sie an 

diesem Punkt sind, wird das Ende des negativen Zustands unausweichlich sein.  

Und letztlich bezieht sich der fünfte Aspekt des derzeit ablaufenden Wandels auf die 

Bildung des GROßEN BÜNDNISSES, wie in den vorherigen DIALOGEN beschrieben 

wurde, und auf die Positionierung der Abtrünnigen, und auch auf die Veränderung in 

den Rollen und Positionen MEINER früheren Vertreter darin, zu MEINEN 

Repräsentanten zu werden. Die Abtrünnigen sind auf eine solche Art und Weise in dem 

Schema all dieser Ereignisse positioniert, um die letzte und höchste Aufdeckung der 

Natur des negativen Zustands in ihrer abschließenden Phase zu erlauben. Nur die 

Abtrünnigen sind durch ihr Verhalten, ihr Streben, durch ihren Zweck, ihre Ziele und 

Bemühungen in der Lage, die letzte Lektion, die von allen empfindenden Wesenheiten 

überall und immer gelernt werden muss, um sie dazu zu befähigen, die letzte und 

entscheidendste, und auch wichtigste, Wahl ihrer Leben zu treffen, die zu ihrer Reifung 

kommen muss – die Wahl darüber, nicht nur auf ewig das Leben des negativen 

Zustands und seine Abkömmlinge in jeder Form oder Gestalt abzulehnen, sondern auch 

die Wahl, auf ewig diese Vorstellung aus ihrem Geist abzulehnen, die ihnen sagt, dass 

sie MICH jederzeit verleugnen könnten, und auch das Faktum verleugnen, dass alles 

Leben aus MEINEM ABSOLUTEN LEBEN entstammt, das in MEINER ABSOLUTEN NATUR 

wurzelt.  

Vergesst ein sehr wichtiges Faktum nicht, das im GROßEN BUCH gesagt wurde, dass, 

solange diese Vorstellung im Geist von jedem präsent ist, der negative Zustand nicht 

beseitigt und die ZONE DES AUSSATZES nicht zu der ZONE DER SETZUNG werden kann. 

Diese Vorstellung, im Wesentlichen und paradox gesprochen, erhält durch ihre 

abgestoßenen Energien das Leben der ZONE DES AUSSATZES und ihren negativen 

Zustand aufrecht. Deswegen war und wird letztlich der Grund für alles, das abgelaufen 

ist, und bis zum Ende dieses Zeitzyklus ablaufen wird, sein, eine Bedingung 

aufzustellen, in der das entscheidendste Lernen auftreten kann, um jeden dazu zu 

befähigen, zu entscheiden, diese Vorstellung dauerhaft loszuwerden, indem gewählt 

wird, sie nicht mehr in ihren Geistern oder in ihren Leben zu haben, für immer und 

ewig.  

Sobald ICH wahrnehme, dass jeder wählt, diese Vorstellung nicht mehr zu haben, werde 

ICH aus MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR, aus der Gesamtheit all ihrer Aspekte, 

etwas sehr ungewöhnliches und besonderes freisetzen, das für niemanden 

nachvollziehbar ist, das diese Vorstellung dauerhaft aus dem Geist von jedem 

herausziehen und ihre Existenz auf eine solche Art und Weise zunichtemachen wird, so 

dass es keine Notwendigkeit gäbe, in der Existenz einen Ort aufrechtzuerhalten, in den 

sie herausfallen könnte, wie es bis zu diesem Punkt der Fall gewesen ist. Sie würde 

einfach nicht mehr sein.  
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Die Erfüllung dieser wichtigsten Aufgabe in der Geschichte des gesamten Seins und der 

gesamten Existenz und des Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz wird den Anfang 

ermöglichen, die Fülle des NEUEN POSITIVEN ZUSTANDS aufzubauen, die niemals zuvor 

existiert hat. Das werden für alle von euch die aufregendsten Zeiten sein.  

Das sind die Aspekte der Natur des derzeit ablaufenden Wandels, bei dem ihr in der 

Lage sein werdet, ihn zu begreifen und zu verstehen. Alle anderen Aspekte werden bis 

zur rechten Zeit versteckt bleiben. Geht also in Frieden und habt eine schöne Zeit.  

Peter: Ich möchte DIR nochmal meine Dankbarkeit zum Ausdruck bringen, mein HERR 

JESUS CHRISTUS, für alles, das uns in diesem und in allen anderen DIALOGEN 

vermittelt worden ist.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nichts gefällt MIR mehr als diese Möglichkeit, mit dir 

Dialog zu führen, Peter, und dass du in der Lage bist, sie mit allen interessierten Leuten 

zu teilen. Danke dir nochmal für deine Bereitschaft, willig zu sein, das zu tun.  
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ACHTUNDDREIßIGSTER DIALOG 
 

9. Februar 1999 

Peter: Heute möchte ich DIR zwei Fragen stellen. Die erste wurde von Victor Dokukin 

aus Moskau, Russland, gestellt (Lyudmilas Ehemann). Die zweite Frage kommt von mir. 

Lass mich zuerst mit Victors Frage anfangen und dann mit meiner eigenen fortfahren. 

Victor bittet um eine Erläuterung zu dem Grund, warum die Islamische Religion in 

derselben geografischen Region ausgelöst wurde, wo DU SELBST inkarniert bist und 

DEINE wichtige Arbeit verrichtet hast.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie du weißt, Peter, hat jede geografische Region, und 

auch jede Stadt, jedes Dort, oder jeder Ort auf Planet NULL, eine wichtige geistige 

Entsprechung entweder der positiven oder der negativen Natur entsprechend. Sehr oft 

könnte so eine Entsprechung beide Bedeutungen haben – positiv und negativ, was 

davon abhängt, in welcher Konnotation sie angesprochen wird und was sie zu jeder 

bestimmten Zeit in ihrer historischen Entwicklung repräsentiert. Der Grund für solche 

wichtigen geistigen Entsprechungen liegt in dem Faktum, dass alles in Sein und 

Existenz, und auch in Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz ihre Funktion, was es auch 

sein mag, aus ihrer letztlich spirituellen oder pseudo-spirituellen Quelle ableitet. Der 

spirituelle bzw. geistige Faktor ermöglicht, dass diese Funktionen auftreten. Ohne ihn 

könnte nichts existieren oder sein.  

Damit Planet NULL seine Funktion in jeder seiner Manifestationen und Lebensmodus 

erhält, haben bestimmte Bereiche seiner geografischen Bezeichnungen Entsprechung 

zum positiven Zustand, nämlich zu den Himmeln. Ohne solche positiven 

Entsprechungen könnte Planet NULL nicht funktionieren oder überleben.  

Das Land Kanaan, das im nordöstlichen Teil von Afrika situiert ist, hatte vor und zu der 

Zeit MEINER Inkarnation auf Planet NULL eine solche Entsprechung zum positiven 

Zustand der Himmel. Wie ihr euch aus UPDATE 9 in FOLGESÄTZE… erinnert, war es 

aufgrund dieser spezifischen positiven Entsprechung, und aufgrund MEINER 

Inkarnation in der Jüdischen Nation, die einzige Nation, die damals MEIN WORT hatte, 

für MICH möglich, auf diesem Planeten zu erscheinen, ohne irgendeine Gefahr, dass er 

durch den Faktor MEINER ABSOLUTEN GÜTE und POSITIVITÄT vernichtet wird. Das 

Faktum dieser positiven Entsprechung mäßigte es ausreichend ab, dass irgendwas 

dieser Natur geschieht.  

Aber es gibt einen anderen wichtigen Faktor, warum sich MEINE Inkarnation und der 

Ursprung des Christentums und der Islamischen Religion in diesem bestimmten 

geografischen Gebiet ereignete. Dieser Faktor ist, noch einmal, mit der oben erwähnten 
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geistigen Entsprechung zum positiven Zustand verbunden. Letztendlich ist der positive 

Zustand der Zustand des Innersten. Dieser Zustand ist die einzige Quelle oder der 

einzige Ursprung von allem, was mit den geistig-spirituellen Vorstellungen, Konzepten, 

Bewegungen und Schaffungen zu tun hat, die auf MICH bezogen sind. Also waren 

aufgrund dieser wichtigen geistig-spirituellen Anforderung solche Bewegungen wie das 

Christentum und der Islam, die Vorstellungen in ihren Lehren haben, die auf die eine 

oder andere Weise direkt auf MICH bezogen sind, nicht imstande, einen anderen Ort auf 

Planet NULL ins Leben zu rufen oder sich in ihm festzusetzen außer denjenigen, der so 

eine positive Entsprechung zur spirituellen Welt der Himmel, oder dem innersten der 

SCHÖPFUNG hatte. Auf der anderen Seite entstanden alle religiösen Bewegungen, die 

keinen Bezug auf MICH als dein einzigen GOTT UNTEILBAR haben, und andere falsche 

Götter anbeten, an anderen geografischen Standorten, die keine derartige geistige 

Entsprechung wie die diskutierte Region haben.  

Wie ihr wisst, verweist der Koran, das sogenannte Heilige Buch des Islam, in fast 

denselben Worten auf MICH und MEINE Geburt auf Planet NULL, wie sie im 

EVANGELIUM DES LUKAS verwendet wurden. Im Grunde verweist die Islamische Religion 

ständig auf die Notwendigkeit, ein Leben in Übereinstimmung mit den Leben von 

Abraham, Moses, Jesus und Mohammed – in ihrer Konzeptualisierung der größte 

Prophet aller Zeiten – zu führen. Der Unterschied zwischen der Christlichen 

Konzeptualisierung MEINER NATUR und der Islamischen ist, dass die Christen MICH 

als den einzig gegebenen SOHN GOTTES ansehen, MEINE GÖTTLICHKEIT anerkennen, 

wobei die Konzeptualisierung des Islams zu MEINER NATUR sie darauf beschränkt, dass 

ICH einer der größten Propheten bin, der diese Göttlichkeit nicht hat.  

Aber es gibt einen anderen wichtigen spirituellen Grund, warum der Islam auf diesem 

Planeten, und spezifisch in dieser bestimmten geografischen Region erscheinen durfte, 

wo ICH während MEINES Lebens auf Planet NULL aktiv war. Wie ihr wisst, wurde die 

Islamische Religion ungefähr 600 Jahre nach MEINER Auferstehung und MEINEM 

Fortgang von Planet NULL ausgelöst. Bis dahin war das Christentum nicht nur voll 

etabliert, sondern ist völlig korrupt und in seiner Gänze vom negativen Zustand 

übernommen worden. Dieser Faktor wurde bereits durch Swedenborg offenbart. Was 

hier geschah war, dass die Christliche Religion das Konzept der DREIFALTIGKEIT 

dogmatisierte – das Gräuel des negativen Zustands, das die Existenz GOTTES in drei 

Personen annahm. Diese Deutung des Konzepts der DREIFALTIGKEIT, durch die 

unlogische, irrationale und paradoxe Annahme von drei Göttern in einer Person oder 

eines GOTTES in drei Personen entsprechend, was der Fall auch sein mag, brachte das 

spirituelle Leben auf Planet NULL und das gesamte Menschengeschlecht in die 

schwerstmögliche Gefahr, vernichtet zu werden.  

Das Problem bei einer solchen Konzeptualisierung ist, dass sobald man davon abkehrt, 

GOTT als den einzigen EINEN zu akzeptieren, DER/DIE absolut unteilbar ist, und sobald 
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man mit der falschen Vorstellung von GOTT in drei Personen aufkommt, man jede 

Verbindung zu der wahren spirituellen Wirklichkeit von Sein und Existenz zerstört. Das 

Resultat von so einer Abgetrenntheit ist das Ende von jedem Leben auf dem Planeten, 

der so ein Konzept auf einer planetaren Ebene akzeptiert, weil jedes Leben davon 

erhalten wird, das Konzept des EINEN UNTEILBAREN GOTTES als die einzige Quelle von 

Leben zu akzeptieren.  

Das war die Situation 600 Jahre nach MEINEM Fortgang von Planet NULL. Um zu 

vermeiden, dass so ein furchtbares Schicksal die Menschenheit auf eurem Planeten 

befallen würde, richtete MEINE GÖTTLICHE VORSEHUNG eine Islamische Bewegung ein, 

die in den stärkstmöglichen Begriffen erklärte, dass es absolut nur EINEN GOTT 

UNTEILBAR gibt und keinen anderen. Durch die Verkündung dieser Vorstellung und die 

Schaffung einer Religion, die auf ihr beruht, konnte das Leben der Menschenheit 

bewahrt werden. Der Grund, warum es notwendig war, diese Religion in dieser Hinsicht 

in dieser spezifischen und besonderen Region zu schaffen, wo ICH inkarniert war, ist, 

weil sie direkt mit MIR verbunden war und ist. ICH identifiziere MICH mit dieser Region 

nicht nur in der Konzeptualisierung der Menschenheit, sondern auch in der von 

MEINER gesamten SCHÖPFUNG. Wann immer ihr also das Wort ‚Allah‘ sagt, weil dieses 

Wort bedeutet, dass es nur EINEN GOTT gibt und keinen anderen, und weil es sich auf 

diese bestimmte Region bezieht, die jetzt MEINEM GÖTTLICH-MENSCHLICHEN und 

MENSCHLICH-GÖTTLICHEN entspricht, bestätigt es in Wirklichkeit, dass ICH, DER HERR 

JESUS CHRISTUS, dieser EINE UNTEILBARE GOTT BIN und dass es keinen anderen gibt. 

Es macht keinen Unterschied, dass die Anhänger des Islam auf ihrer bewussten Ebene 

MICH nicht als ihr Allah wahrnehmen, sondern nur als SEINEN Propheten. Alle anderen 

in allen anderen Dimensionen MEINER SCHÖPFUNG nehmen es so wahr. Aus der 

Position dieser Wahrnehmung und durch die gewaltigen spirituellen Energien, die auf 

dieser Wahrnehmung ausstrahlen, halten sie die Möglichkeit von jedem Leben auf 

Planet NULL und anderswo aufrecht.  

In diesem Faktum, und nur in diesem Faktum, spielte die Islamische Religion eine 

wichtige positive Rolle. Zum Unglück für ihre Anhänger war sie aufgrund dieser 

wichtigen Rolle Gegenstand der größtmöglichen Verunreinigung, Verschmutzung und 

Vergiftung durch die Kräfte des negativen Zustands. Diese Kräfte erkannten, wie 

gefährlich es für den negativen Zustand war, wenn die Menschenheit das Faktum 

akzeptieren würde, dass Allah niemand anderes ist als DER HERR JESUS CHRISTUS – 

ICH. Deswegen überzeugten sie die Anhänger von Mohammed, des Propheten des Islam, 

davon, alles, das im Koran geschrieben steht, wortwörtlich zu nehmen, und zu 

verleugnen, dass JESUS CHRISTUS ein wahrer GOTT und der einzige GOTT in Sein und 

Existenz war, und IHN auf einen gleichen Sockel mit ihrem Mohammed zu stellen; und 

die Bedeutung von Spiritualität in verschiedene lächerlichste äußerliche Rituale zu 

setzen, die in einer wahren spirituellen Konnotation leere Begriffe ohne irgendeine 

Bedeutung sind. Aber egal, wie verfälscht, verzerrt und bösartig Islamische 
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Vorstellungen sind, die wichtigste spirituelle Vorstellung, die im Islam über EINEN 

UNTEILBAREN GOTT enthalten ist, wird im Bewusstsein der Menschenheit 

vollumfänglich bewahrt. Diese Vorstellung wird im Prozess des Endens des negativen 

Zustands und zur Erlösung aller Anhänger des Islam genutzt werden.  

Zu den negativen Aspekten des Islam, und auch aller anderen großen Religionen auf 

Planet NULL, könnt ihr in KAPITEL II von GRUNDGEDANKEN DER NEUEN OFFENBARUNG 

über sie lesen. Es ist nicht notwendig, sie hier zu wiederholen, weil dieser DIALOG eine 

andere Anforderung hat.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Erläuterung. Ich hoffe, Victor wird damit zufrieden 

sein. Erlaube mir, DIR demütig meine Frage zu stellen. Im EVANGELIUM DES 

MATTHÄUS, in KAPITEL 5, Vers 48, sagst DU, und ich zitiere: ‚Darum sollt ihr vollkommen 

sein, gleichwie euer VATER im Himmel vollkommen ist‘. Wie würdest DU diese Aussage 

deuten? Mir scheint, dass DEINE Forderung unrealistisch war. Wer kann schließlich so 

perfekt sein wie DU? Das widerlegt jede Logik und alle Aussagen in DEINER NEUEN 

OFFENBARUNG über das Thema der Perfektion. Darf ich DICH darum bitten, etwas Licht 

in diese Aussage zu bringen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Sehr gerne, Peter. Wie du an dem obigen Beispiel siehst, 

macht der wortwörtliche Sinn aller Aussagen dieser Natur in der HEILIGEN BIBEL nicht 

sehr viel Sinn, oder? Das ist ein großes Problem der Menschenheit. Wenn man diese 

Aussage wortwörtlich nimmt, könnte man in der sehr gefährlichen Zwangslage enden, 

nicht in der Lage zu sein, eure Verpflichtung zu erfüllen, so perfekt zu sein wie euer 

VATER im Himmel. In diesem Fall würdet ihr bei euren spirituellen Bemühungen 

scheitern und als eine Konsequenz wäret ihr zum ewigen Verweilen in einer der HÖLLEN 

verdammt, weil ihr niemals dasselbe Niveau an Perfektion des EINEN erreichen könntet, 

DER/DIE absolut perfekt ist. Schließlich wäret ihr nicht in der Lage, die Himmel zu 

betreten, wenn ihr nicht genauso perfekt wärt, wie euer VATER im Himmel es ist.  

Aber lasst uns von ihrer rein geistig-spirituellen Konnotation und Bedeutung auf diese 

Situation schauen. Um das zu tun, ist es notwendig, dass wir erkennen, in welcher 

Situation, wo und wann diese Aussage getroffen wurde. Wie du weißt, Peter, ist diese 

Aussage ein wesentlicher Bestandteil MEINER umfangreichen Lehren, die in den 

gesamten KAPITELN 5, 6 und 7 von MATTHÄUS niedergeschrieben sind. Einige Leser 

dieser drei KAPITEL haben korrekt geschlussfolgert, dass, würde ICH nichts weiteres 

sagen als das, was in ihnen enthalten ist, es die Grundlage geben würde, eine religiöse 

Bewegung in MEINEM NAMEN zu errichten – so wichtig war MEIN Lehren, wie in ihnen 

niedergeschrieben wurde.  

Wenn man die Anordnung genau analysieren würde, in der sich dieses Lehren ereignete, 

wird man eine sehr interessante geistige Entsprechung finden. Bevor ICH MEINEN Mund 
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öffnete, um etwas von dieser enormen Bedeutsamkeit zu sagen, verließ ICH die Menge 

und ging auf einen Berg, und als ICH MICH hinsetzte, kamen MEINE Jünger zu MIR. 

Erst danach öffnete ICH MEINEN Mund und lehrte sie, und sagte all diese schönen 

Dinge. Was sagt euch diese sorgfältige Anordnung? Zunächst verließ ICH die Menge, 

was bedeutet, ICH verließ den negativen Zustand, dem die Menge entspricht. Zweitens 

ging ICH auf einen Berg, was bedeutet, ICH ging zurück zum positiven Zustand. Aber 

die Spitze eines Berges entspricht auch dem Innersten von jedermanns Geist; was 

bedeutet, ICH situierte MICH auch im Innersten von jedem. Drittens traten nur MEINE 

Jünger an MICH heran, was bedeutet, die einzigen Individuen, die an MEINEN Vorträgen 

teilhaben durften, waren MEINE Vertreter auf Planet NULL, zu dem Zweck, zu MEINEN 

Anhängern zu werden, um für den Rest der Menschenheit eine Veranschaulichung und 

Illustration der Natur des positiven Zustands zu sein, sie im Wesentlichen in die Position 

freier Wahl und nicht von Auferlegung zu setzen.  

Wie bringt man jemandem die Natur des positiven Zustands nahe, der keine Vorstellung 

davon hat, worum es beim positiven Zustand geht? Indem man sie in die Mitte des 

positiven Zustands setzt und ihnen seine Natur zeigt und indem man ihnen seine 

grundlegenden und fundamentalsten Prinzipien darstellt. Schließlich hatte damals 

niemand auf Planet NULL irgendein richtiges Wissen über die Natur des positiven 

Zustands oder über die von GOTT. Wenn man also für die Menschen eine andere 

Alternative schaffen möchte, anders als das zu wählen, was sie bis zu diesem Punkt 

hatten, was gar keine Wahl war, muss man ihnen offenbaren, dass es zunächst einen 

solchen Zustand wie den positiven Zustand gibt, und zweitens, muss man ihnen 

erläutern, was die wahre Natur des positiven Zustands ist. Mit einer solchen 

Offenbarung und Erklärung versetzt man sie in die Position, die Natur von dem, in dem 

sie waren, von dem sie keine Ahnung hatten, dass es negativ ist, mit dem, was ihnen 

als eine lebensfähige Alternative angeboten wird, aus der sie wählen können und die 

von einer rein positiven Natur ist, zu vergleichen. In dieser bestimmten Konnotation 

repräsentieren MEINE Jünger, die auf dem Berggipfel an MICH herantraten, die gesamte 

Menschenheit in ihrer äußerlichen oder äußeren Position, wo es kein richtiges Wissen 

oder Verständnis von irgendwas über irgendwas gibt. Um ein solches richtiges Wissen 

und Verständnis zu erwerben, mussten sie auf einem Berg an MICH herantreten, das 

heißt, im Zustand ihres Innersten.  

Wie oben erwähnt wurde, entspricht ein Berg sowohl dem positiven Zustand im 

Allgemeinen als auch dem SPIRITUELLEN GEIST von jedem im Besonderen. Dass ICH 

auf einem Berg sitze bedeutet MEINE Präsenz sowohl inmitten des positiven Zustands, 

da er MEINE Erweiterung und Prozess ist, und auch im SPIRITUELLEN GEIST von jedem. 

Aus dieser Präsenz von MIR rührt jedes richtige, korrekte und wahre Wissen. Also 

bedeutet jeder, der auf dem Berg an MICH herantritt, die eigene Aufmerksamkeit dem 

Zustand des eigenen Innen, MEINER Präsenz in ihm und MEINEM positiven Zustand 

zuzuwenden. Sobald ihr euch durch diesen Faktor in dieser neuen, anderen und 
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richtigen Position einrichtet, erlaubt ihr MIR, euch langsam über alle Angelegenheiten 

des geistig-spirituellen Lebens, über MEINEN positiven Zustand, über eure wahre Natur, 

die Natur eures SPIRITUELLEN GEISTES, und über alle spirituellen Prinzipien, die der 

Natur MEINER gesamten SCHÖPFUNG unterliegen, zu lehren. Gleichzeitig erkennt ihr 

anhand des Faktors, euer Leben, bevor ihr über all diese Dinge richtiges Wissen 

erworben habt, mit dem zu vergleichen, was ihr zuvor hattet oder wusstet, dass euer 

vorheriges Wissen und alles, das ihr in dieser Hinsicht hattet, nichts ist außer eine 

Illusion, die keinen Einfluss auf irgendeine bekannte Wirklichkeit hat. Wie du siehst, 

Peter, haben wir eine richtige Grundlage aufgebaut, um deine Frage über Vers 48 des 

erwähnten Kapitels zu beantworten. Um richtig zu verstehen, was die Bedeutung dieses 

Verses ist, war es notwendig, ihn mit der oben angebotenen Erläuterung weiterzuleiten.  

In der Konnotation des zitierten Verses beziehen sich die Worte ‚dein Vater‘ nicht auf 

deinen geistigen ELTER – GOTT. Er hat keine elterliche Konnotation. Beachtet bitte, ICH 

habe nicht ‚unser VATER‘ oder ‚MEIN VATER‘ gesagt, sondern nur ‚dein VATER‘. Erinnert 

ihr euch, was ICH jenen sagte, die MICH darauf aufmerksam machten, dass MEIN Vater, 

Mutter, Schwestern, Brüder usw. draußen standen, um mit MIR zu sprechen? ICH sagte 

zu ihnen, auf MEINE Jünger zeigend, dass jene, die MEINEN Willen tun und MEINE 

Worte halten, MEIN Vater, Mutter, Schwestern und Brüder sind. Warum würde ICH das 

sagen? Ich sagte das, um das Faktum zu betonen, dass nur MEIN positiver Zustand, 

und was er enthält und tut, wahre Wirklichkeit hat. Weil ICH hier auf jene verwies, die 

MEINEN WILLEN tun und MEINE WORTE halten, sprach ICH anhand des Faktors der 

geistig-spirituellen Verbindung und Entsprechung über MEINEN positiven Zustand und 

seine Bewohner. Schließlich waren sie die einzigen, die damals MEINEN WILLEN taten 

und MEIN WORT hielten. Weil sie alle aus MIR rührten, zu dem Zweck, MEINEN positiven 

Zustand zu bewohnen, wurden sie zu MEINEN Verwandten. Hier liegt die geistige 

Entsprechung des Wortes ‚Verwandte‘. Paradox gesprochen sind sie alle relativ und 

Verwandte zu MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND. In diesem Sinne sind sie die einzigen 

Verwandten, die ICH habe (Mutter, Vater, Brüder, Schwestern). Jeder, aus dem MEIN 

positiver Zustand besteht, wird ein Verwandter von MIR. Also ist die Bedeutung dieses 

Paradoxons klar: Relativ zu MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND zu sein, basierend auf dem 

Faktor, dass jeder derartige Relative die Erweiterung und der Prozess MEINER 

ABSOLUTHEIT ist, macht euch zu MEINEM Verwandten.  

Die Worte ‚euer Vater im Himmel‘ stellen in der Konnotation des diskutierten Themas 

auch die Entstehungsquelle eures Lebens heraus. In jedem einzelnen Individuum, wo 

kommt das Leben her? Aus welcher Quelle lebt und funktioniert man? Was ist es, das 

dich zu dem macht, was du bist? Im Himmel zu sein bedeutet, in eurem innersten 

SPIRITUELLEN GEIST zu sein, wo sich ständig und fortwährend MEINE Präsenz befindet. 

Euer VATER, DER in diesem Himmel ist, das heißt, in eurem SPIRITUELLEN GEIST, 

bedeutet die Essenz und Substanz eures einzigartigen Lebens, das euch von MEINER 
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ABSOLUTEN ESSENZ und ABSOLUTEN SUBSTANZ eingegeben wurde. Alles rührt aus 

ihm, und es wird euch zu dem machen, der ihr wirklich seid. Aufgrund des Faktums, 

dass ICH es war, DER/DIE aus MEINER ABSOLUTEN ESSENZ und SUBSTANZ eure eigene 

einzigartige Essenz und Substanz schuf und in Bewegung setzte, und euch zu dem 

machte, der ihr seid, seid ihr MEIN alles. Weil ICH ABSOLUT PERFEKT bin, und weil 

alles, das ihr habt und der ihr seid, MIR gehört, sind in diesem Sinne eure relative 

Essenz und Substanz, das heißt, euer VATER im Himmel, das heißt, in eurem 

SPIRITUELLEN GEIST, auch durch den Faktor dieser Logik und Herleitung perfekt. Was 

euch in dem zitierten Vers gesagt wird, ist nicht deswegen, dass ihr so perfekt sein 

müsst wie GOTT es ist, was eine völlige Unmöglichkeit und eine völlig unrealistische 

Anforderung und Erwartung ist, sondern so perfekt wie euer SPIRITUELLER GEIST und 

die Essenz und Substanz eurer Persönlichkeit sind, relativ zu MEINER EIGENEN 

ABSOLUTEN PERFEKTION.  

Das ist eine spezifische Konnotation der Bedeutung des zitierten Verses. Eine 

allgemeinere Konnotation kann in einer zusätzlichen geistigen Entsprechung in den 

Worten ‚euer VATER im Himmel‘ gefunden werden. ‚Himmel‘ entspricht in diesem 

bestimmten Fall MEINER SCHÖPFUNG in ihrer Gänze. ‚VATER im Himmel‘ entspricht der 

globalen INNERSTEN SPIRITUELLEN GEISTES-DIMENSION MEINER SCHÖPFUNG. Sie ist 

der Auslöser und Urheber aus MIR von allem, das in MEINER SCHÖPFUNG ist und 

existiert, und auch all ihrer Ereignisse und Geschehnisse. Weil MEINE SCHÖPFUNG aus 

MEINER ABSOLUTEN PERFEKTION rührt, ist sie perfekt, und MIR allein gegenüber 

relativ. Die Anforderung des zitierten Verses in dieser bestimmten, und auch in einer 

allgemeinen Konnotation, ist, euer persönliches Leben und alles in ihm in 

Übereinstimmung mit der Natur MEINER SCHÖPFUNG und spezifisch mit ihrer Globalen 

SPIRITUELLEN GEISTES-DIMENSION zu formen. Weil MEINE SCHÖPFUNG und dieser 

GEIST perfekt sind, relativ zu MEINER ABSOLUTEN PERFEKTION, sollt ihr danach 

streben, perfekt zu sein, relativ zu ihrem perfekten Zustand und Prozess. Das ist es, 

was die wahre Bedeutung des zitierten Verses kennzeichnet. Nichts anderes und nichts 

weiteres sollte in ihn hineingesetzt werden. 

Zu eurer Information, beachtet bitte, was geschah, als ICH MEIN Lehren auf diesem 

Berg beendet habe. Danach kam ich von dem Berg herunter (KAPITEL 8, Vers 1-3 des 

MATTHÄUS), zurück zu der Menge, nämlich zurück in den negativen Zustand, wo ICH 

von einem Aussätzigen gegrüßt wurde, der MICH anbetete und MICH darum bat, ihn zu 

reinigen. In der Konnotation dieses diskutierten Themas repräsentiert der Aussätzige 

die äußerliche Ebene oder den äußerlichen Grad des positiven Zustands, der damals 

von den Kräften des negativen Zustands und von den Pseudo-Schöpfern im Besonderen 

überrannt wurde. Ihre Präsenz auf dieser Ebene hatte auf alle Bewohner dieser Ebene 

einen verunreinigenden Effekt. Sie machte ihr Leben unerträglich und unsauber. Aber 

weil sie es verweigerten, sich zu allem zu kompromittieren und allem nachzugeben, was 
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die Kräfte des negativen Zustands ihnen anboten, ersuchten sie MICH und MEINEN 

ABSOLUTEN FREIEN WILLEN, aus ihrem eigenen freien Willen und ihrer eigenen freien 

Wahl, sie von diesem Zustand zu befreien und sie wieder rein zu machen. Dieses 

Faktum wird von den Worten ‚ein Aussätziger kam und betete ihn an‘ gekennzeichnet. 

Indem sie MICH anbeteten, bestätigten sie ihre Hingabe an MICH als die einzige Quelle 

ihrer Leben erneut, und ihre Entschlossenheit, nicht von irgendwas, was ihnen von den 

Kräften des negativen Zustands angeboten wird, beeinflusst oder korrumpiert zu 

werden.  

Die Präsenz der Kräfte des negativen Zustands in ihrem Einzugsbereich hat ihren 

perfekten Zustand, der zu MEINER ABSOLUTEN PERFEKTION relativ ist, erodiert. Indem 

sie MICH aus ihrem eigenen freien Willen und aus ihrer eigenen freien Wahl ersuchten, 

ihre Perfektion zu ihrem ursprünglichen Zustand und Lage wiederherzustellen, 

befähigten sie MICH, ihren Einzugsbereich von der Präsenz des negativen Zustands zu 

befreien und zu reinigen, und die Pseudo-Schöpfer wegzuschließen, und ihnen ihren 

rein perfekten positiven Zustand zurückzugeben. Der Aussätzige fragte MICH, ob ICH 

willig wäre, ihn zu reinigen. MEINE Antwort war, dass ja, ICH willig war. Das zeigt sehr 

deutlich, dass ICH immer willig bin, jemanden von dem Einfluss und dem Gift des 

negativen Zustands zu reinigen, wenn ICH darum gebeten werde, das zu tun, und sie 

zu dem Zustand ihrer eigenen relativen Perfektion, die MEINER EIGENEN ABSOLUTEN 

PERFEKTION gegenüber relativ ist, zurückzubringen. Befriedigt dich MEINE Antwort auf 

deine Frage, Peter? 

Peter: Sehr. Sie ergibt perfekten Sinn für mich. Ich danke DIR sehr für DEINE 

Antworten. Gibt es irgendwas anderes, was wir heute diskutieren müssen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nein, das sollte für heute ausreichen. Hab einen schönen 

Tag, Peter.  
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NEUNUNDDREIßIGSTER DIALOG 
 

10. Februar 1999 

Peter: Wie DU weißt, bei meinem Telefongespräch mit unserer Rosemarie erwähnte sie 

etwas darüber, dass sie in einem Buchladen ein Buch sah, das mit ‚Gespräche mit Gott‘ 

betitelt war. Als sie das Buch öffnete, hatte es genau dieselben Worte, die wir hier haben 

– ‚Dialoge mit Gott‘. Wie findest DU das? Möchtest DU über dieses Phänomen 

irgendwelche Kommentare abgeben? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, das möchte ICH. Danke, dass du MICH fragst. 

Wie du weißt, ist es natürlich kein Zufall, dass, erstens, so ein Buch geschrieben wurde 

oder dass es sogar bereits veröffentlicht worden ist, und zweitens, dass du zu dieser 

bestimmten Zeit darauf aufmerksam gemacht worden ist. Du fühlst dich etwas bestürzt, 

dass Bücher dieser Natur so schnell und so leicht veröffentlicht und von Massen gelesen 

werden, sogar zu Bestsellern werden, und doch sind die Bücher MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG niemals von einem ‚reputablen‘ Verleger außerhalb der TNR Stiftung 

veröffentlicht worden. Du musstest sie entweder selbst veröffentlichen, mit Geldern, die 

anfangs sozusagen aus deiner eigenen Tasche genommen wurden, oder später mit den 

Geldern deines Freundes und Bruders – Ernest Hickson. Während den jüngsten Jahren 

hast du deine Desktop-Veröffentlichung ohne den Einbezug von äußeren Druckereien 

durchgeführt, und zu diesem Zweck entweder dein Geld oder Geld genutzt, das von 

mehreren anderen Lesern gespendet wurde, besonders von Dr. Beth Ann Voien. Es ist 

immer in deinen Gedanken gewesen, warum Bücher der oben erwähnten Natur so leicht 

veröffentlicht, von Menschen breit gelesen und akzeptiert werden, wobei die Bücher 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG derart wenig Leser haben, und noch weniger, die ihre 

Vorstellungen und ihren Inhalt akzeptieren.  

Der Hauptgrund für diesen Faktor kann im Inhalt der Bücher, die von verschiedenen 

Autoren da draußen geschrieben werden, und im Inhalt der Bücher MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG gefunden werden. Weil ihr in einer Welt lebt, die vollkommen vom 

negativen Zustand erfasst worden ist, bringt er die Botschaften, die in solchen Büchern, 

die aus der Position des negativen Zustands in Gang gesetzt und übermittelt werden, 

enthalten sind, nach draußen. Aufgrund des Faktums, dass Bücher dieser Natur in 

Zusammenhang mit der Beschreibung MEINER NATUR oder der Natur GOTTES im 

Allgemeinen, und auch der Beschreibung der Natur des positiven Zustands, der Natur 

des menschlichen Lebens und aller anderen Vorstellungen in Bezug auf diese Themen 

reine Verzerrungen und Falschheiten enthalten, fördern, bewerben, unterstützen und 

veröffentlichen die Kräfte des negativen Zustands solche Bücher mit großer Freude, mit 

großem Vergnügen und Erfolg.  
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Wenn man berücksichtigt, wie die menschliche Natur anfangs strukturiert war, dann 

wird offensichtlich, warum die Menschen einen derart gewaltigen Hang und so eine 

Anziehung haben würden, alles, was in Büchern dieser Natur enthalten ist, als 

Wahrheit zu akzeptieren. Wie ihr euch erinnert, wurde die Struktur ihres Geistes auf 

eine solche Art und Weise fabriziert, um auf natürliche Weise dazu zu neigen, 

Verzerrungen und Falschheiten auf eine viel leichtere und angenehmere Art und Weise 

zu empfangen und zu akzeptieren als alles, das dem positiven Zustand entstammt und 

was die wirkliche Wahrheit ist. Das ist einer der Gründe, warum es für die Menschen 

so schwierig ist, MEINE NEUE OFFENBARUNG zu akzeptieren.  

Lass MICH dir etwas sagen, Peter, und das wird eine Wiederholung von dem sein, was 

euch zuvor im GROßEN BUCH angedeutet wurde. MEINE NEUE OFFENBARUNG wird 

hauptsächlich den Mitgliedern des positiven Zustands, allen anderen Bewohnern 

verschiedener Dimensionen und Universen und sehr wenigen Menschen angeboten, die 

jetzt das Privileg haben, entweder MEINE wahren Repräsentanten zu sein, oder die 

später zu solchen werden, oder denen eine Möglichkeit gegeben wird, in ihren Leben 

wichtige Wahlen oder endgültige Entscheidungen zu treffen. Für die Mehrheit anderer 

Mitglieder der Menschenheit, und auch für die Mitglieder des negativen Zustands, 

befindet sich MEINE NEUE OFFENBARUNG im Modus der Verfügbarkeit. Dieser Modus 

zeigt euch an, dass es für diese bestimmten Kontingente noch nicht Zeit ist, sie zu lesen, 

sie zu unterstützen oder sie zu akzeptieren. Diese Kontingente müssen ihren Zweck 

erfüllen, zu sein, wer sie sind und das zu tun, was sie im Verlauf der vollumfänglichen 

Aufdeckung bzw. Entlarvung der Natur des negativen Zustands tun müssen.  

In diesem Prozess müssen aufgrund der Wichtigkeit der erwähnten Aufdeckung bzw. 

Entlarvung diese Kontingente ihre eigene Unterstützung, Rückkopplung haben und von 

der Richtigkeit ihrer Sache überzeugt werden. Deswegen erzeugen sie alle Arten von 

Büchern der oben erwähnten Natur, deren Vorstellungen und Inhalte ihnen den am 

stärksten möglichen Impuls geben, nicht nur in ihrem Bemühen und ihrer Sache 

weiterzumachen, sondern ihnen auch das Gefühl zu geben, dass sie in allem, was sie 

sagen und tun, und wie und warum sie sich so verhalten, wie sie es tun, absolut recht 

haben. Also müssen ihnen in diesem Sinne, Peter, Anreize zugeführt werden, in ihrem 

Bemühen weiterzumachen, ihre Arbeit im Prozess des Aufdeckens bzw. Entlarvens der 

Natur des negativen Zustands fortzuführen. Unter anderem versorgen diese Arten von 

Büchern sie mit solchen Anreizen.  

Ein anderer Grund für den Anstieg des Veröffentlichens solcher Bücher auf eurem 

Planeten ist, sich allem entgegenzusetzen, das du als MEINE NEUE OFFENBARUNG 

schreibst und veröffentlichst, Peter, um die Wirkung zunichte zu machen, die MEINE 

NEUE OFFENBARUNG auf die Mitglieder des negativen Zustands und auf die Mehrheit 

der Menschen haben könnte, und um ihr Gewahrsein davor zu blockieren, zu erkennen, 

dass MEINE NEUE OFFENBARUNG überhaupt existiert und allen zur Verfügung steht.  
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In diesem bestimmten Fall wurde das oben erwähnte Buch veröffentlicht, als der Prozess 

unserer DIALOGE stattgefunden hat und als du sie niedergeschrieben hast, bevor ein 

formales Veröffentlichen überhaupt geplant oder in Erwägung gezogen wird. Der Grund 

für diesen Faktor ist, dass die Kräfte des negativen Zustands vollumfänglich erkennen, 

wie gefährlich der Inhalt und die Vorstellungen dieser DIALOGE sind und wie 

einflussreich sie in ihrem eigenen Reich und in den Geistern der Menschen werden 

konnten. Vergiss das Faktum nicht, dass das, was euch in den vorherigen DIALOGEN 

beschrieben wurde; dass während eures Lebens und erneuten Lesens der drei Quellen 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG und besonders dieser DIALOGE jeder aus dem negativen 

Zustand, der euch anhängt, MEINE Stimme in ihrem Geist hören wird, die ihnen sagt, 

dass alles, das in diesen DIALOGEN und in anderen Büchern MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG enthalten ist, und das von ihrem Geist zum ersten Mal als direkt von 

MIR kommend wahrgenommen wird, nichts als die reine Wahrheit ist.  

Deswegen kommen die Kräfte des negativen Zustands hastig mit ihrer eigenen Version 

des Dialogführens mit dem sogenannten Gott auf, um ihren eigenen Mitgliedern eine 

alternative Erläuterung aller Faktoren vorzulegen, die in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

und unseren DIALOGEN enthalten sind. Sie hoffen, dass sie mit ihrer eigenen Version 

dieser Fakten in der Lage sein werden, MEINE Stimme zu ersticken, die im Geist von 

jenen erklingt, die euch zu diesem Zweck anhängen.  

Seid nicht überrascht, wenn viele weitere Bücher dieser Natur veröffentlicht, breit 

gelesen und von der Mehrheit der Menschen akzeptiert werden. Dieses Phänomen 

spiegelt das zuvor erwähnte Faktum wider, dass sich das Pseudo-Gewinnen des 

negativen Zustands auf eurem Planeten in seiner endgültigen Phase befindet. Der Inhalt 

solcher Bücher wird im Prozess dieses Pseudo-Gewinnens ein beitragender Faktor sein. 

Je mehr Leser dieser Bücher, die diese Vorstellungen akzeptieren werden, die in ihnen 

enthalten sind, desto mehr wird der negative Zustand in der Position für sein Pseudo-

Gewinnen sein und desto näher wird sein Ende sein.  

Lasst uns dieses Thema ein wenig weiter erörtern. Wenn wir hier über den Zeitfaktor 

sprechen, der mit der letzten Phase in Zusammenhang steht, dass der negative Zustand 

seine Natur entlarvt und auf Planet NULL pseudo-gewinnt, mit seinen darauffolgenden 

Enden, sprechen wir niemals über einen Zeitrahmen, wie es von eurem äußerlichen 

menschlichen Geist gedacht wird. Vor ein paar Tagen wurde euch angedeutet, dass 

diese letzte Phase die Längste in der Dauer sein wird. Der Grund für diese Notwendigkeit 

wurde euch auch gleichzeitig erläutert. Was bedeutet das, ‚die Längste in der Dauer‘? 

Aus der typisch menschlichen Perspektive des Konzeptualisierens von Zeit könnte es 

Monate, Jahre, Dekaden, Jahrhunderte oder gar Jahrtausende brauchen. Anders 

gesagt, es wird solange brauchen wie notwendig, um diesen Prozess zu der vollen und 

vollkommenen Zufriedenheit von jedem und allem abzuschließen.  
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Aus der Perspektive der spirituellen Welt und aller anderen Dimensionen hat der 

Zeitfaktor, wie er von den Menschen gedacht wird, überhaupt keine Relevanz. Vergesst 

bitte nicht, dass in ihrer Wahrnehmung von der Dauer dieser Phase, im Vergleich mit 

eurer, was sehr lang für euch ist, sehr kurz für sie sein kann, und vice versa: Was für 

euch kurz ist, kann für sie sehr lang sein.  

Wenn wir hier als über die Große Trübsal sprechen, und wie ihre Zeit gekürzt werden 

wird, um allen Beteiligten an ihr einen Trost zu geben, ist es nicht in der physikalischen 

Zeit des Raumzeitkontinuums gemeint, sondern in der multiversalen. In der 

multiversalen Konzeptualisierung, wenn man die Existenz des negativen Zustands 

damit vergleicht, wie lang die Existenz des Multiversums vorhanden gewesen ist, ist es 

sogar in euren Zeitmaßstäben von einer derart kurzen Dauer, als ob es fast nicht 

existiert. In diesem Sinne ist die letzte Phase des Pseudo-Seins und der Pseudo-

Existenz, oder in biblischen Begriffen – die Große Trübsal – wirklich eine sehr kurze. 

Aber in euren menschlichen Begriffen könnte sie viele Jahrhunderte oder gar viele 

Jahrtausende dauern oder nicht.  

ICH bitte euch darum, bitte verfallt nicht demselben Irrtum wie einige MEINER Jünger/ 

Apostel es taten, als sie erwarteten, dass das Enden dieser Welt und MEIN ZWEITES 

KOMMEN während ihrer Lebenszeit geschehen würde. Einige von euch könnten die 

ähnliche Vorstellung haben, dass all diese Dinge während eurer Lebenszeit auf Planet 

NULL geschehen werden. Steht nicht unter dem Einfluss eures eigenen 

Wunschdenkens. Ich weiß sehr gut, wie viel und wie stark ihr euch danach sehnt und 

danach verlangt, dass dieses heiß erwartete und gewollte Enden stattfindet. Eine solche 

Haltung könnte dem negativen Zustand die Türen öffnen, um euch zur Zielscheibe zu 

machen. Er wird euch auf alle Arten von Ereignissen und Geschehnissen aufmerksam 

machen, die fast ohne Zweifel überzeugend sein werden, dass das Ende nah ist und 

dass es vor euren physischen Augen geschehen wird. ICH möchte nicht, dass ihr 

enttäuscht seid, wenn die Dinge in dieser Hinsicht nicht so ablaufen, wie ihr es erwartet, 

dass sie ablaufen oder wie ihr es gerne hättet, dass sie ablaufen. Ja, es wird während 

eurer Lebenszeit geschehen, und es wird während der Lebenszeit MEINER Jünger/ 

Apostel geschehen, aber nicht notwendigerweise während der Lebenszeit auf Planet 

NULL. Ihr Irrtum lag nicht in der Wahrnehmung, dass es während ihrer Lebenszeit 

geschehen würde, sondern dass es geschehen würde, während sie immer noch auf 

Planet NULL lebten. Schließlich werden sie und werdet ihr alle zu der Zeit des Endens 

des negativen Zustands und während der Endphase MEINES ZWEITEN KOMMENS am 

Leben und lebendig sein. Das bedeutet nicht, dass ihr zu der Zeit auf Planet NULL leben 

würdet. Das könntet ihr oder nicht. Es ist völlig irrelevant.  

In Wirklichkeit gibt es oder wird es aus der geistig-spirituellen Perspektive eine globale 

Wahrnehmung des Endens des negativen Zustands geben, und es gibt oder wird seine 

individuelle Wahrnehmung geben. Ihr, die MEINE wahren Repräsentanten auf Planet 

NULL, und im negativen Zustand im Allgemeinen sind, werdet bei eurem Rückruf von 
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Planet NULL und bei eurem Eintritt in MEINEN positiven Zustand durch den Faktor, 

aus dem negativen Zustand herausgezogen und zurück in den positiven Zustand 

hineingesetzt zu werden, das Enden des negativen Zustands in eurem eigenen 

persönlichen Leben erleben. Weil ihr seit kurzem nur aus der Position des positiven 

Zustands funktioniert habt und funktionieren werdet, hat eigentlich, in einem 

innerlichen und geistig-spirituellen Sinn der negative Zustand für euren Geist und eure 

Seele geendet. Nur für euren physischen Körper, da er aus den Elementen des negativen 

Zustands gebildet wurde, hat die Wirklichkeit des Lebens des negativen Zustands und 

seines menschlichen Lebens weiterhin wirkliche Greifbarkeit. Solange ihr euch in eurem 

physischen Körper erlebt, wann immer ihr sozusagen hinuntersteigt in eure 

menschliche Haut, wird die Existenz des negativen Zustands weiterhin eine greifbare 

Wirklichkeit sein. Aber für euren Geist und eure Seele wird das nicht mehr der Fall sein. 

Natürlich nur, wenn ihr es aus eurem eigenen freien Willen und Wahl wählt, dass es so 

ist.  

Peter: Wenn wir über Zeit und das Enden des negativen Zustands sprechen, und wie 

lange die Endphase des Pseudo-Gewinnens des negativen Zustands auf Planet NULL 

weitergehen wird, kann ich DEINEN Punkt zu der Irrelevanz von Zeit sehen. Wenn 

unsere Astronomen in ihrer Annahme richtig liegen, dass das sichtbare Universum 

irgendwo zwischen 15 bis 20 Milliarden Jahre oder so in Sein und Existenz gewesen ist; 

was sind im Vergleich mit dieser Zeit ein paar Milliarden oder gar ein paar Millionen 

Jahre? Es ist wie ein Tag in einem Jahr.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Natürlich, Peter, du siehst MEINEN Punkt. Aber vergiss 

nicht, wie eure Astronomen zu ihrer Schlussfolgerung über das Alter des sichtbaren 

Universums kamen. Sie schätzten die Distanz zwischen der fernsten Galaxie, die sie 

sehen können, und ihren Planeten, indem sie die Zeit messen, während der das Licht 

zwischen diesen beiden Punkten reisen kann. Indem sie also Lichtjahre in normale 

Jahre umrechneten, zogen sie die Schlussfolgerung, dass das Universum vor ungefähr 

15 Milliarden Jahren begann. Aber wie du weißt, verändern sie diese Zahl ständig. Wie 

ihre Beobachtungsinstrumente-Teleskope fortschrittlicher werden, sind sie in der Lage, 

viel weiter als zuvor zu sehen, und viele Galaxien zu entdecken, von denen sie keine 

Ahnung hatten, dass sie überhaupt existierten. Aber was wissen sie über irgendwas, 

was weit jenseits der Fähigkeiten ihrer Teleskope zum Ermitteln liegen könnte? Wie viele 

weitere Galaxien, oder was auch immer, gibt es da draußen, dass egal, wie fortschrittlich 

ihre Teleskope sind oder sein werden, die ihnen entgehen oder ihnen vollkommen 

entgehen werden? Seht ihr, wie ‚präzise‘ eure Wissenschaft ist? Kein Wunder, dass eure 

Wissenschaftler mit dem Prinzip einer selbstkorrigierenden Notwendigkeit für jegliche 

wissenschaftlichen Schlussfolgerungen aufkommen mussten, weil sie niemals sicher 

sind, ob irgendein derzeitiges Wissen über irgendwas irgendwo entlang des Weges der 

neuen Entdeckungen erhalten oder widerlegt wird. Wie ihr also wisst, war erst vor 

kurzem das Hubbell-Teleskop in der Lage, eine neue Galaxie zu entdecken, die viel mehr 

Lichtjahre weg ist als sich Wissenschaftler vorstellen konnten. Diese Entdeckung hat 
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die Zeit weiter nach hinten gerückt, während der das sichtbare UNIVERSUM sein Sein 

und seine Existenz begann. Wie viel weiter werden derartige zukünftige Entdeckungen 

diese Zeit noch weiter in die Vergangenheit zurückrücken?  

Peter: Wenn wir über wissenschaftliche Entdeckungen sprechen, darf ich DICH demütig 

darum bitten, in die neue Theorie etwas Licht zu bringen, die von einigen Astronomen 

vorgestellt wurde, dass aus der Sicht der neuen Entdeckungen schließlich das sichtbare 

UNIVERSUM vielleicht nicht wie erwartet zusammenbrechen könnte, sondern sich 

weiterhin für immer ausdehnen wird, weil es keine ausreichende gravitative Anziehung 

gibt, die diesen Ausdehnungsprozess umkehren könnte? Haben sie recht? Das würde 

das widerlegen, was in DER NEUEN OFFENBARUNG darüber gesagt wurde.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das hängt davon ab, aus welcher Sicht man auf diese 

Behauptung schaut. Lasst uns ein wenig näher auf dieses Thema eingehen. Was sehen 

oder beobachten eure Wissenschaftler da draußen? Haben sie wirklichen Zugang zu der 

wirklichen SCHÖPFUNG? Das haben sie nicht. Erstens sind ihre Beobachtungs-

instrumente aus Materialien hergestellt, die nicht in der Lage sind, irgendwas in der 

wahren Wirklichkeit des wahren Seins und der wahren Existenz, das heißt, in der 

wahren SCHÖPFUNG, zu ermitteln. Diese Materialien werden aus den Elementen 

herausgenommen, aus denen Planet NULL und die ZONE DES AUSSATZES bestehen. 

Deswegen ist das einzige, was sie in der Lage sind zu ermitteln, wenn überhaupt 

irgendwas, etwas, das diesem Material dienlich ist. Also sehen sie aus der Sicht dieses 

Faktums nur ein Pseudo-Universum und nicht das wirkliche Universum.  

Du könntest fragen, Peter, und ICH sehe diese Frage in deinem Geist, was ist die Genese 

dieses Pseudo-Universums? Obwohl einige dieser Faktoren in den ganzen Büchern 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG beschrieben wurden, sind bestimmte sehr 

ursprüngliche Schritte in diesem Prozess noch nicht beschrieben worden. Lasst uns 

also etwas Licht in dieses Thema bringen. Wie ihr wisst, war es im Prozess der 

Aktivierung des negativen Zustands notwendig, mit der Vorstellung aufzukommen, 

etwas zu fabrizieren, das mit der wahren SCHÖPFUNG vergleichbar wäre, aber das ganz 

anders als die Natur der wahren SCHÖPFUNG wäre. Zu dieser Zeit (zur Nicht-Zeit!), kurz 

bevor die verdichtete Materie zur Ausdehnung vorangetrieben werden sollte, was die 

physikalische Dimension des Multiversums mit all ihren Universen, Galaxien, 

Sonnensystemen, Planeten und verschiedenen anderen Himmelskörpern bildete, 

durften die Pseudo-Schöpfer einen großen ‚Klumpen‘ dieser Materie separieren, seine 

Bestandteile, Elemente, Teilchen und Sub-Teilchen umstrukturieren, und durch eine 

besondere Art von Kombination von ihnen allen eine (für euch) unvorstellbare Explosion 

verursachen (die Urknall-Theorie!), was das Pseudo-Universum mit all seinen 

entsprechenden Galaxien, Sonnensystemen und Planeten hervorbrachte. Dieser 

Prozess geschah auf eine parallele Art und Weise zu der Erschaffung der wirklichen 

physikalischen Dimension der SCHÖPFUNG. Wie ihr wisst, ging der Erschaffung der 

physikalischen Dimension die Erschaffung der spirituellen bzw. geistigen und 
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intermediären Dimensionen entsprechend voraus. Die Pseudo-Schöpfer folgten dieser 

Parallele, aber mit einer simultanen Versetzung ihrer Pseudo-Schöpfung von der 

wirklichen. Daher die ZONE DES AUSSATZES, die auf dieselbe Art und Weise gestaltet 

und strukturiert ist wie die wirkliche SCHÖPFUNG, aber in einer auf dem Kopf stehenden 

Position.  

Wenn man auf die Pseudo-Schöpfung als eine auf dem Kopf stehende Spiegelung der 

wirklichen SCHÖPFUNG schaut, könnte man die Vorstellung konzipieren, dass sich das 

sichtbare Universum für immer ausdehnen wird, weil laut dem spirituellen Faktor, der 

der SCHÖPFUNG unterliegt und die ABSOLUTE NATUR DES SCHÖPFERS widerspiegelt, 

die SCHÖPFUNG immer gewesen ist, immer ist und immer sein wird. In diesem Sinne, 

und nur in diesem Sinne, wird die ewige Ausdehnung der SCHÖPFUNG gesichert. Und 

weil die Pseudo-Schöpfung eine blasse Spiegelung der wirklichen SCHÖPFUNG ist, 

spiegelt sie auch diesen Faktor der unaufhörlichen Ausdehnung wider, und nimmt ihn 

als ihren eigenen an. Aus diesen Fakten nahmen eure Astronomen die Möglichkeit an, 

dass keine Umkehr von Materie auftreten und daher sich das sichtbare physikalische 

Universum (eigentlich das Pseudo-Universum) für immer ausdehnen wird.  

Aber in der wahren Wirklichkeit dieser Vermutung kann sich die Pseudo-Schöpfung 

nicht für immer ausdehnen, weil sie nicht im ABSOLUTEN ZUSTAND entstand, sie 

entstand nämlich nicht aus MIR direkt. Relative Wesen brachten sie hervor, pflanzten 

Pseudo-Gesetze und Pseudo-Prinzipien in sie ein, die nichts anderes sein können als 

allein von einer relativen Natur. Aufgrund dieses Relativitätsfaktors ist das Pseudo-Sein 

und die Pseudo-Existenz der Pseudo-Schöpfung nur relativ, in einem absoluten Sinne. 

Daher wird zu einem Zeitpunkt, wenn alles über den negativen Zustand und über das 

Pseudo-Leben der Pseudo-Schöpfung zur Erfüllung kommt, zusammenbrechen, oder in 

sich zusammenfallen, und der ursprüngliche ‚Klumpen‘ Materie, der aus der erwähnten 

verdichteten Materie herausgezogen wurde, wird sich seiner Ursprungsquelle 

anschließen, zu einem wesentlichen Bestandteil dieses Zustands werden, und in vollem 

Umfang an der Erschaffung der neuen physikalischen Dimension parallel zu der 

Erschaffung der spirituellen bzw. geistigen und intermediären Dimensionen, die ihr 

entsprechen, teilhaben. Das ist es, wie ihr erkennen könnt, dass die ZONE DES 

AUSSATZES zu der ZONE DER SETZUNG werden könnte.  

Wenn man sich den oben beschriebenen Prozess (eines der vielen möglichen 

Szenarien!) aus der globalen Perspektive der Struktur und der Dynamik dieses 

Auftretens anschaut, und was am wichtigsten ist, aus der geistig-spirituellen 

Perspektive, kann man sicher sagen, dass sich das Universum für immer ausdehnen 

wird. Wenn man aus der lokalisierten Perspektive der Struktur und der Dynamik dieses 

Auftretens darauf schaut, und aus einem typischen nicht-spirituellen Ansatz heraus, 

kann man sagen, dass das Universum ganz bestimmt im Zusammenbruch enden wird.  
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Also, Peter, das ist der Grund, warum ICH dieser Erläuterung die Aussage voranstellte, 

dass es alles davon abhängt, aus welchem Blickpunkt bzw. aus welcher Sicht man auf 

diese Aussage schaut. ICH hoffe wirklich, dass MEINE Antwort, in Reaktion auf deine 

Frage, dir ein Bewusstsein dafür bringt, wie die Dinge geschehen könnten. Das Problem 

bei deiner Frage, Peter, ist, dass es äußerst schwierig ist, in euren typisch menschlichen 

Worten und in eurer typisch menschlichen Sprache eine erschöpfende Antwort auf sie 

zu geben. Dieser Prozess ist sehr komplex, dass euer Geist ihn vollumfänglich begreifen 

kann. Aber intuitiv und auf eurer geistig-spirituellen Ebene wird es für euch möglich 

sein, die Bedeutung des beschriebenen Prozesses zu verstehen.  

Peter: Ja, ich kann es fühlen und ich kann es spüren, aber ich bin nicht in der Lage, 

es in meinen menschlichen Begriffen zu beschreiben. Wie auch immer, egal was, ich bin 

DIR zutiefst dankbar, mein HERR JESUS CHRISTUS, für alles, was DU uns anbietest. 

Gibt es irgendwas anderes, über was DU heute sprechen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es war MIR eine Freude, Peter. Nein, das wird für heute 

alles sein. Hab ein schönes Sonnenbad. Du brauchst es.  
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VIERZIGSTER DIALOG 
 

11. Februar 1999 

Peter: Mit dem drohenden völligen Pseudo-Sieg des negativen Zustands auf diesem 

Planeten bin ich neugierig über die Themen der Vereinbarung und des freien Willen im 

Falle von Menschen, nachdem sie es wählen, sich auf die Seite des negativen Zustands 

zu schlagen oder nachdem sie den negativen Zustand als die einzig zukunftsfähige 

Alternative akzeptieren. Wird nach diesem Datum von ihrer Fähigkeit, aus ihrem freien 

Willen freie Wahlen zu treffen, irgendwas übrigbleiben? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, die Antwort auf deine Frage sollte dir 

mittlerweile klar sein. Zunächst wurde die Vereinbarung in Bezug auf die Wahl, durch 

eine Erfahrung dieser Natur zu gehen, getroffen, bevor das menschliche Leben in all 

seinen Aspekten zur Reifung kommen durfte. Sonst könnte nichts von dieser Natur 

jemals geschehen. Du musst in dieser Hinsicht ein wichtiges Prinzip verstehen. 

Niemand irgendwo oder irgendwann wäre jemals in Sein und Existenz oder Pseudo-Sein 

und Pseudo-Existenz, und in der Position, in der jeder war, ist und sein wird, ohne eine 

vorherige Zustimmung bzw. ein vorheriges Einverständnis, an allem teilzuhaben, was 

abgelaufen ist und ablaufen wird, egal, was es gewesen ist oder sein wird, und egal, wie 

gut oder schlecht es gewesen ist oder sein wird.  

Zweitens wurde, bevor irgendjemand erschaffen und/oder fabriziert wurde, eines der 

wichtigsten Prinzipien dauerhaft festgelegt und in die Grundlage von jedem 

schöpferischen oder pseudo-schöpferischen Bemühen hineingesetzt. Das Prinzip war, 

dass es keine andere Möglichkeit geben würde, irgendjemanden einer empfindenden 

Natur zu erschaffen und/oder zu fabrizieren, wenn die angehende empfindende 

Wesenheit, ob positiv oder negativ, nicht einverstanden wäre, zu sein und zu existieren 

– egal, von wem er/sie erschaffen oder fabriziert werden würde. Aufgrund dieses 

grundlegenden Prinzips würde jedes Bemühen, es zu umgehen, immer in einem völligen 

Scheitern enden, jemanden zu erschaffen oder zu fabrizieren.  

Drittens, wie ihr euch aus MEINER NEUEN OFFENBARUNG und ihren UPDATES erinnert, 

bevor die Pseudo-Schöpfer zu den Pseudo-Schöpfern wurden, das heißt, bevor der 

negative Zustand aktiviert wurde, wurden bestimmte wichtige Grundregeln festgelegt 

und vereinbart, die die Bedingungen, unter denen eine Erzeugung oder Fabrikation von 

irgendwelchen empfindenden Lebensformen erlaubt oder sich gar in irgendeinem Leben 

festsetzen konnten, klar definierten. Diese Regeln erlauben die Schöpfung und/oder 

Herstellung bzw. Fabrikation einer empfindenden Wesenheit oder Menschen, oder 

verschiedenen anderen negativen und bösen Wesenheiten, nur unter der Bedingung, 

dass sie alle einverstanden sind, zu ihrem eigenen persönlichen und privaten Leben zu 

kommen; und dass sie, wenn sie es nicht wählen würden, zuzustimmen, nicht 
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erschaffen oder fabriziert werden würden. Gleichzeitig wurde die Vereinbarung 

getroffen, dass jedes Mal, wenn jemand versuchen würde, diese Regeln aufgrund ihrer 

Voraussetzung, solche Lebensformen zu erstellen, zu umgehen, wäre das Bemühen 

dieser Individuen oder Gruppen nicht erfolgreich und sie würden nichts erzeugen, wenn 

sie diesen Regeln nicht folgen würden. Einfach gesagt, diese Regeln wurden in jedes 

schöpferische oder pseudo-schöpferische Bemühen eingebettet.  

Viertens wurde auch die Vereinbarung getroffen, dass die Pseudo-Schöpfer, oder jeder 

andere was das betrifft, keine bewussten Erinnerungen an diese Regeln und ihre 

Akzeptanz als eine Voraussetzung für ihr pseudo-schöpferisches Bemühen haben 

würden. Der Grund dafür, zuzustimmen, sich an nichts darüber zu erinnern, war, um 

das Pseudo-Leben und das menschliche Leben im Besonderen, und das Experiment im 

negativen Zustand im Allgemeinen, echt, authentisch und voll valide zu machen, um 

die Möglichkeit zu vermeiden, dass es als ob und nicht wie es ist ist. Wie in MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG erwähnt wurde, kann das valide und vollumfänglich echte 

Lernen über jedes andere Leben als das Leben des positiven Zustands nicht erlangt 

werden, wenn das nicht-positive Leben auf eine solche Art und Weise aufgebaut ist, um 

ihm ein Gefühl zu geben, ein wahres Leben zu sein, das von jedem Input von 

irgendjemandem außer nur von jenen unabhängig ist, die es fabrizierten oder schufen. 

Die wichtige Sache hier zu erkennen ist, dass es nicht nur notwendig war, diesen 

bestimmten Aufbau zu erlauben, um das Pseudo-Leben und das typisch menschliche 

Leben zu erstellen und zu manifestieren, sondern genau gleichzeitig war es notwendig, 

von den Herstellern, und auch von ihren Herstellungen, wer immer sie sein mögen, das 

bewusste Gewahrsein zu entfernen, dass es durch MEINE Erlaubnis gegeben wurde. 

Also ist sich damals, und während der gesamten Zeit des Pseudo-Seins und der Pseudo-

Existenz des Pseudo-Lebens und des menschlichen Lebens, bis zur Übertragung 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG niemand bewusst gewesen, dass diese Arten von 

Pseudo-Leben durch MEINE alleinige Erlaubnis, die aus sehr wichtigen spirituellen 

Gründen von MIR gegeben wurde, geschaffen werden und mit ihren entsprechenden 

Manifestationen fortfahren durften. Bis zu diesem Punkt wurde angenommen, dass sie 

entweder von MIR erschaffen wurden oder, aus der Sicht der atheistischen 

Wissenschaftler, dass sie aus der kosmischen Ursuppe ohne einen äußeren Einbezug 

hervorgingen.  

Aufgrund des Faktums, dass zu der Zeit der Übertragung MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG der negative Zustand und all seine Teilhaber, und auch das menschliche 

Leben, im Wesentlichen ihren Höhepunkt erreicht haben, war es notwendig, die 

Hauptgründe für seine Aktivierung, und auch für den Prozess seiner Manifestation zu 

offenbaren; und auch zu der Aufmerksamkeit von jedem zu bringen, dass er durch 

MEINE alleinige Erlaubnis in Bewegung gebracht wurde. In der gegenwärtigen Position 

und im gegenwärtigen Zustand des negativen Pseudo-Lebens und menschlichen 

Lebens, so wie sie jetzt sind, kann das Wissen über diese wichtigen Faktoren die 
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Echtheit und Authentizität des Lernprozesses über ihre Natur nicht mehr 

beeinträchtigen oder behindern.  

In Wirklichkeit, kurz bevor die allerletzte Phase des Pseudo-Seins und der Pseudo-

Existenz des negativen Zustands und des menschlichen Lebens angetreten wird, und 

während des Anfangs, die allerletzte Phase aufzubauen, ist es sehr wichtig und 

entscheidend, über die Faktoren des Erlaubens, des ursprünglichen Einverständnisses 

und des freien Willens und der freien Wahl etwas zu offenbaren. Das Ingangsetzen der 

dauerhaften und ewigen Abschaffung des negativen Zustands und seines typisch 

menschlichen Lebens kann ohne so eine Offenbarung nicht stattfinden. Würde so eine 

Abschaffung ohne diese wichtige Offenbarung geschehen, würde sie alle Teilnehmer an 

diesem Pseudo-Leben in einen Zustand der Unausweichlichkeit und keiner Wahlfreiheit 

einschließen. Vergesst nicht, dass sie ihren derzeitigen Zustand aus ihrem freien Willen 

und aus ihrer freien Wahl und durch vorherige Zustimmung wählten. Würde man die 

wichtigen Faktoren nicht zu ihrer Aufmerksamkeit bringen, wie und unter welchen 

Bedingungen der negative Zustand aktiviert und in Bewegung gesetzt wurde, würde 

man gegen alles verstoßen, auf dem ihr Pseudo-Leben aufgebaut wurde. Und nicht nur 

das, sondern ihr würdet sie in die Position versetzen, nicht in der Lage zu sein, die Wahl 

zu treffen, zum positiven Zustand zu konvertieren, weil sie den negativen Zustand 

schließlich aus ihrem freien Willen und aus ihrer freien Wahl gewählt haben. Ihr könnt 

nichts anderes, was eurer ursprünglichen Wahl entgegengesetzt ist, wählen.  

Bevor ihr in der Lage seid, irgendeine andere Wahl zu treffen, wieder mal aus dem 

eigenen freien Willen und der eigenen freien Wahl, müssen alle Bedingungen, Faktoren, 

Prinzipien, und alles andere, unter dem ihr überhaupt erst die Wahl für den negativen 

Zustand getroffen habt, zuerst zu eurer vollstmöglichen Aufmerksamkeit gebracht 

werden. Wenn ihr keine bewusste Vorstellung davon habt, warum ihr eine solche Wahl 

getroffen habt, und ob eure Vorstellung darüber es ist, dass es aus eurem eigenen freien 

Willen und Wahl so getan wurde, oder durch eure vorherige Zustimmung, an einem 

solchen Pseudo-Leben teilzuhaben, könnt ihr keine Grundlage aufbauen oder 

irgendwelche Anreize, irgendein Verlangen oder irgendwelche Wünsche erwerben, eure 

ursprüngliche Wahl zu verändern oder zu modifizieren. In diesem Fall könnte der 

negative Zustand nicht dauerhaft abgeschafft werden.  

Lasst uns einen Moment lang annehmen, dass ICH den negativen Zustand gewaltsam 

abschaffen würde, ohne die oben erwähnten Bedingungen zu offenbaren, warum ICH 

sein Pseudo-Sein und seine Pseudo-Existenz erlaubte. Was denkt ihr, würde in diesem 

Fall geschehen? Indem ICH den Teilnehmern am Pseudo-Leben des negativen Zustands 

das einzige Mittel wegnehme, anhand dessen sie sich am Leben und lebendig sein und 

fühlen können und könnten, was in dem Faktum wurzelt, dass sie aus ihrem freien 

Willen und aus ihrer freien Wahl wählten, in diesem bestimmten Modus zu sein, am 

Leben und lebendig zu sein, würde ICH sie auf ewig töten. Würde irgendwas von dieser 

Natur geschehen, würde ICH durch diesen undenkbaren Akt das ABSOLUTE PRINZIP 
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MEINER ABSOLUTEN NATUR, das in MEINEM ABSOLUTEN FREIEN WILLEN und MEINER 

ABSOLUTEN UNABHÄNGIGKEIT wurzelt, zunichtemachen. Das Zunichtemachen dieses 

fundamentalen Prinzips würde das gesamte empfindende Leben in MEINER gesamten 

SCHÖPFUNG zunichtemachen. Vergesst nicht, dass ihr Leben, wie das Leben von allen 

anderen, nur möglich ist, indem sie ihren eigenen freien Willen, ihre eigene freie Wahl 

und Unabhängigkeit haben. Dieses fundamentale Prinzip wird ständig und 

unaufhörlich aus MIR an alle von ihnen ausgestrahlt. Aber in dem Moment seines 

Zunichtemachens würden sie es nicht mehr in ihre Leben empfangen. Deswegen würde 

nicht nur jeder im negativen Zustand und im menschlichen Leben, sondern auch im 

positiven Zustand und in MEINER gesamten SCHÖPFUNG auf ewig untergehen. Dass 

irgendwas dieser Natur geschieht ist für MEINE ABSOLUTE NATUR völlig und absolut 

undenkbar. Deswegen, bevor die Abschaffung des negativen Zustands eintritt, geht ihr 

MEINE NEUE OFFENBARUNG in Bezug auf all diese Faktoren voraus.  

Im Grunde gibt es im Prozess dieser Offenbarung zwei Schritte. Beim ersten Schritt wird 

jeder durch MEINE NEUE OFFENBARUNG über die Genese und Manifestation des 

negativen Zustands und seines menschlichen Lebens informiert. Diese Information wird 

nicht nur von den Mitgliedern des negativen Zustands und normalen Menschen 

benötigt, sondern auch von den Mitgliedern des positiven Zustands. Die meisten 

Aspekte der Aktivierung und Manifestation des negativen Zustands und des typisch 

menschlichen Lebens, und die meisten Prinzipien, auf denen sie zu ihrer schlechten 

Reifung kommen durften, waren auch den Mitgliedern des positiven Zustands nicht 

bewusst verfügbar.  

Das war ein notwendiger Aufbau, um dem Pseudo-Leben und dem menschlichen Leben 

eine Chance zu geben, manifestiert zu werden und zu einer Illustration und 

Demonstration für das Lernen aller zu werden, wie es ist, sich in einem derart seltsamen 

Leben zu befinden. Sollte ihnen so ein vollumfängliches Wissen vor der Aktivierung und 

Manifestation von so einem Pseudo-Leben verfügbar sein, würde die Verfügbarkeit 

dieses Wissens in ihrem Bewusstsein automatisch in das MULTIVERSALE BEWUSSTSEIN 

eintreten, aus dem es leicht von den Pseudo-Schöpfern und ihren Fabrikationen 

ausgelesen werden kann, was wirksam und erfolgreich die Validität ihres Experiments 

zunichtemacht. In diesem Fall könnte niemand irgendetwas über die Natur eines 

anderen Lebens als das Leben des positiven Zustands erfahren. Würde dies geschehen, 

könnte die Fülle des Lebens im positiven Zustand niemals jemals zu seiner schönen 

und wünschenswertesten Reifung kommen.  

Sobald all dieses Wissen durch MEINE NEUE OFFENBARUNG offenbart wird, und sobald 

sie jedem überall verfügbar wird, wird sie im MULTIVERSALEN BEWUSSTSEIN registriert 

und in einen Zustand der Verfügbarkeit für das individuelle Bewusstsein von jedem 

versetzt. Hier wird gesagt, dass ‚es wird in den Zustand der Verfügbarkeit für das 

individuelle Bewusstsein von jedem versetzt‘. Diese Aussage deutet an, dass die 

Mehrheit der Menschen auf Planet NULL, und auch viele andere Wesenheiten anderswo 
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in der ZONE DES AUSSATZES sich dieser Fakten nicht bewusst gewahr sein wird. Aber 

im Prozess der Übertragung MEINER NEUEN OFFENBARUNG – wie sie durch den Einfluss 

des MULTIVERSALEN BEWUSSTSEINS verfügbar geworden ist, mit dem alle Geister auf 

die eine oder andere Weise verbunden sind – tritt sie in ihren Geist auf seiner 

unbewussten Ebene ein. Also wird sie zum dauerhaften Eigentum ihres Geistes. Nur 

die Mitglieder des positiven Zustands und ihr, MEINE Repräsentanten, sind sich dieser 

wichtigen Fakten vollumfänglich und bewusst gewahr geworden.  

Zu diesem Zeitpunkt, vor dem allerletzten Moment der allerletzten Phase des Pseudo-

Siegs des negativen Zustands auf Planet NULL und anderswo, ist es noch verfrüht, so 

ein Wissen mit dem vollumfänglichen bewussten Gewahrsein über seinen Inhalt und 

seine Auswirkung in den bewussten Geist von jedem zu setzen. Der Faktor dieser 

Verfügbarkeit ist eine Vorbereitungsphase, dass der zweite Schritt genommen werden 

kann. Der Grund, warum die Mitglieder des positiven Zustands, und auch die Pseudo-

Schöpfer und MEINE Repräsentanten auf Planet NULL diese Fakten auf ihrer bewussten 

Ebene wissen dürfen, ist, weil sie instrumental dabei sind, mit MIR an dem Enden des 

negativen Zustands und seines menschlichen Lebens zu arbeiten. Ihr könnt nicht sehr 

gut in der Position sein, MIR zu helfen, wenn ihr nicht das volle Wissen über diese 

wichtigen Faktoren habt. Ihr wäret blind in eurem Bemühen. Blind zu sein würde nicht 

nur nicht MEINEM Zweck dienen, sondern es würde ihn behindern, weil ihr ständig 

dabei zögern würdet, was zu tun ist, wie es zu tun ist und darüber, warum es zu tun 

ist.  

Andererseits, der Grund, warum dieses Wissen für den Rest der Leute vorerst immer 

noch auf der unbewussten Ebene bleiben wird, ist, um ihnen die Möglichkeit zu geben, 

ihren Job in dieser Hinsicht aus ihren bewussten Bemühungen heraus ohne irgendeine 

Störung zu erfüllen.  

Aber sobald das letzte Segment der letzten Phase des Pseudo-Seins und der Pseudo-

Existenz des negativen Zustands und seines menschlichen Lebens zu seinem Ende 

kommt, wird genau an seinem Ende der zweite Schritt aktiviert. Es ist in diesem Schritt, 

dass der vollbewusste Zugang zu dieser Information und zu diesem Wissen geöffnet 

werden wird. Und nicht nur das, sondern all ihre Erinnerungen über ihren 

Freiwilligenstatus dabei, an dem Leben des negativen Zustands und seines 

menschlichen Lebens teilzuhaben, werden genauso geöffnet werden, und sie werden 

vollumfänglich erkennen, warum und aus welchen Gründen von MIR die Erlaubnis 

erteilt wurde, mit dem Experimentieren im Pseudo-Leben und menschlichen Leben 

fortzufahren.  

Der Grund, warum dieser Prozess zwei Schritte nehmen muss, ist, weil ohne die 

vorherige Verfügbarkeit von so einem Wissen im Geist von jedem auf ihrer unbewussten 

Ebene der volle unmittelbare Zugang zu so einem Wissen auf ihrer bewussten Ebene so 

schockierend und unerträglich wäre, dass sie es nicht überleben könnten. Seine 
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Verfügbarkeit auf der unbewussten Ebene federt diesen tödlichen Schock ausreichend 

genug ab, so dass er sie davor beschützt, einem derart schrecklichen Schicksal zu 

erliegen. Was hier geschieht, ist, dass etwas auf der unbewussten Ebene ihres Geistes 

zu wissen es ihnen in dem Moment vertraut macht, in dem man es zur bewussten Ebene 

ihres Geistes bringt – als ob sie es sowieso immer wussten, aber es nicht benennen 

konnten, was es war. Wenn also dieses Wissen in ihren bewussten Geist eintritt, fühlen 

sie sich mit seinem Inhalt sehr vertraut und seine Vertrautheit hält sie davon ab, in 

einen tödlichen Schock zu fallen.  

Wie du weißt, Peter, und das wurde vorher in UPDATE 15 erwähnt, ist das menschliche 

Leben, und auch das Leben von jedem im negativen Zustand, darin eingehüllt, 

sozusagen nach bekanntem Boden zu suchen. Das wird für die Menschen und andere 

zu Orientierungspunkten, die ihnen dabei helfen, sich in ihrer eigenen Umgebung 

wohlzufühlen und zu Hause zu sein. Um den Menschen und anderen dabei zu helfen, 

all diese Fakten zu erkennen, und um eine Grundlage zu bauen und einen sicheren 

Boden zu bereiten, auf dem sie eine richtige Wahl treffen können, zum positiven 

Zustand zu konvertieren, setzt man all diese Faktoren anhand und durch das Mittel der 

Verfügbarkeit dieser Information zuerst in ihren unbewussten Geist. Das bereitet sie 

darauf vor, diese schlussfolgernde Entscheidung zu treffen. MEINE NEUE 

OFFENBARUNG, in ihren drei Quellen, fungiert in dieser wichtigsten Rolle. 

Das ist der Grund, warum in MEINER ganzen NEUEN OFFENBARUNG ständig betont 

wurde, dass die Funktion DER NEUEN OFFENBARUNG für die Menschen und für andere 

nicht so sehr in ihrem Lesen und Anwenden liegt, zumindest vorerst, sondern in ihrer 

Verfügbarkeit. Wäre sie ihnen nicht verfügbar, wäre in ihrem gesamten Geist nichts 

präsent, das sie darauf vorbereiten könnte, sich der Wirklichkeit dieser Faktoren zu 

stellen. In diesem Falle wäre ihnen alles im Zusammenhang mit den diskutierten 

Themen völlig unbekannt, und sie wären nicht in der Lage, eine Wahl für die Akzeptanz 

dieser Fakten und für die anschließende Konvertierung zum positiven Zustand zu 

treffen. Sollte etwas wie das geschehen, würden sie in eine Position gebracht werden, 

nur das zu wählen, das ihnen vertraut ist – der negative Zustand und das menschliche 

Leben. In diesem Fall könnte der negative Zustand und sein menschliches Leben nicht 

beseitigt werden, weil er aus ihrem freien Willen und aus ihrer freien Wahl als die einzig 

lebensfähige und bekannte Option gewählt werden würde. Deswegen könnte auch die 

Fülle des Lebens des positiven Zustands nicht eintreten – niemals, und das Pseudo-

Leben des negativen Zustands und das menschliche Leben müssten für immer bleiben.  

Also weißt du jetzt, Peter, und jeder der diese Worte liest, warum es so wichtig war, 

MEINE NEUE OFFENBARUNG zu übertragen, trotz des Faktums, dass sehr wenige 

Menschen bewussten Zugang zu ihr haben und so sehr wenige ihre Prinzipien und 

Vorstellungen lesen, akzeptieren und anwenden.  

Dieses Gespräch von uns, Peter, wie es in diesem DIALOG aufgenommen ist, bringt uns 

indirekt dazu, deine Frage zu beantworten, die an seinem Anfang gestellt wurde. Haben 
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die Menschen im derzeitigen Zustand des Lebens auf eurem Planeten immer noch ihren 

freien Willen und ihre freie Wahl in ihnen bewahrt? Was ist ihr Status in dieser 

Hinsicht? 

Wie ihr euch aus den vorherigen Gesprächen über Intuition erinnert, wurde euch 

gezeigt, dass der Großteil der Menschenheit ihre Fähigkeit verloren hat, intuitiv zu sein. 

Genauso wurde der Grund für diesen Verlust erläutert (siehe zum Beispiel den 

VIERUNDDREIßIGSTEN DIALOG). Wenn man die Entscheidung trifft, die Stimme der 

eigenen Intuition nicht zu beachten, und stattdessen auf das hört und das akzeptiert, 

was von außen zu einem kommt, hat man in diesem Moment aus dem eigenen freien 

Willen und aus der eigenen freien Wahl seinen freien Willen und Wahl aufgegeben oder 

an die äußerlichen Abhängigkeiten abgetreten, in diesem Fall an den negativen 

Zustand. Jetzt ist der negative Zustand das eigene Leben. Und weil der negative Zustand 

auf dem Prinzip der Auferlegungen funktioniert, ist er nicht in der Lage, irgendwas zu 

tolerieren, was auch nur entfernt freien Willen und freie Wahl anzeigt. In diesem Sinne 

hat die Mehrheit der derzeit existierenden Menschen auf Planet NULL keinen freien 

Willen. Aber weil es aus ihrer eigenen Wahl war, dass sie es wählten, vom negativen 

Zustand abhängig zu sein, trafen sie aus dem eigenen freien Willen frei die Wahl, ihn 

nicht zu haben; natürlich unter der Illusion, dass sie ihn haben. Also liegt die 

Verantwortung für diesen Zustand in ihrem Leben einzig und allein auf ihren Schultern. 

Niemand anderes könnte für ihre Wahl verantwortlich gemacht werden.  

Es war notwendig, diese Anordnung zu schaffen, damit die letzte Phase des Pseudo-

Lebens des negativen Zustands zu ihrer Verwirklichung und Umsetzung kommt. 

Solange ihr einen Anschein und ein Gewahrsein habt, dass ihr freien Willen und freie 

Wahl habt, wäre es sehr schwierig, oder gar unmöglich, diese letzte Phase einzuleiten.  

Aber weil jeder, der an dieser Phase teilhat, das durch vorherige Vereinbarung mit MIR 

tut, die auf ihrem freien Willen und ihrer freien Wahl beruht, befinden sie sich aus der 

geistig-spirituellen Perspektive immer noch in ihrem freien Willen und ihrer freien Wahl. 

Das ist ein Paradoxon, Peter. Die Wahl, keinen freien Willen zu haben, sondern ihn 

jemand oder etwas anderem zu geben, ist durch freien Willen und freie Wahl. In diesem 

Sinne haben sie ihn daher. Auf der anderen Seite, weil die Wahl, diesen freien Willen 

nicht zu haben, auf falschen Grundlagen und Prämissen ausgeführt wurde, haben sie 

aus dem logischen Konstrukt dieses Paradoxons niemals ihren freien Willen und ihre 

freie Wahl verloren, weil ihre Entscheidung in dieser Hinsicht falsch war. Alles, das auf 

Falschheiten beruht, ist nicht real. Daher ist es nicht bindend. Es ist nur eine Illusion, 

von der geglaubt wird, sie sei Wirklichkeit. Sobald man diesen falschen Glauben 

entfernt, verschwindet diese Illusion und man ist direkt zurück im eigenen freien Willen 

und in der eigenen freien Wahl.  

Dieser Diskurs gibt euch ein vollumfängliches Verständnis, warum der negative 

Zustand und sein menschliches Leben nur eine Illusion ist und warum es ein Pseudo-

Leben genannt wird. Alles, das auf Falschheiten beruht oder gründet, kann aus dem 
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einfachen Grund kein wahres Leben haben, dass Falschheiten nicht wahr sind. Sonst 

wären sie keine Falschheiten. Weil das Leben im negativen Zustand und im 

menschlichen Leben auf Falschheiten gründet, sind sie nur eine Illusion des Lebens, 

das heißt, sie haben kein wahres Leben. Sobald man all diese Falschheiten beseitigt, 

verschwindet die Illusion und das Pseudo-Leben des negativen Zustands und sein 

menschliches Leben ist nicht mehr.  

MEINE NEUE OFFENBARUNG, in all ihren drei Quellen, bringt dieses wichtige Wissen 

entweder direkt oder anhand der Verfügbarkeit ins Bewusstsein von jedem. Deswegen 

ist es MEINE NEUE OFFENBARUNG, und jeder, der sie als MEIN WAHRES WORT 

akzeptiert, wird zu einem Hauptinstrument, um diese Falschheiten aufzudecken, also 

in diesem Sinne, letztlich für die Beseitigung des negativen Zustands und der negativen 

Aspekte seines menschlichen Lebens. Beantwortet diese Erklärung deine Frage, Peter? 

Peter: Perfekt. Diese Erklärung scheint mir äußerst wichtig zu sein. War das der Grund, 

warum ich mich heute anfangs blockiert gefühlt habe, bevor ich meine Dialogführung 

mit DIR in Angriff nahm? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Definitiv, Peter. Die Kräfte des negativen Zustands 

wollten nicht, dass du diese Erklärung aufschreibst. Aber wie du siehst, ist es ihnen 

nicht gelungen. Jetzt würde ICH empfehlen, für heute Schluss zu machen und ein paar 

Tage lang andere Arbeit zu verrichten.  

Peter: Danke DIR so sehr für diese Information und Offenbarung.  
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EINUNDVIERZIGSTER DIALOG 
 

14. Februar 1999 

Peter: Heute Morgen gehen mir viele Dinge durch den Geist, aber nichts, das ich auf 

eine greifbare Art und Weise benennen kann, um DIR irgendwelche spezifischen Fragen 

zu stellen. Deswegen möchte ich DICH fragen, ob DU es wünschst, heute Morgen etwas 

aus DEINER eigenen Position beizutragen. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MIR diese Frage stellst und dass 

du MIR die Möglichkeit gibst, das beizutragen, was heute Morgen in MEINEM GEIST ist 

– natürlich früher Morgen für dich, Peter, aber nicht für uns hier im positiven Zustand.  

ICH möchte zuerst über das Thema des menschlichen Egos sprechen. Wie ihr euch aus 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG erinnert, tendiert das menschliche Ego, da es aus 

Elementen reiner Bösartigkeiten und Falschheiten fabriziert wurde, immer dazu, im 

Gegensatz zu eurem wahren Selbst und zu MEINEM WILLEN stehen. Warum bringe ICH 

dieses Thema erneut und zu dieser bestimmten Zeit auf? Es hängt mit eurem 

persönlichen Training darin zusammen, zu MEINEN wahren Repräsentanten zu werden 

und die Rolle und Position, MEINE Vertreter zu sein, aber was am wichtigsten ist, 

typische Menschen zu sein, aufzugeben.  

Wenn ihr inmitten des positiven Zustands positioniert seid, könnt ihr nicht richtig und 

effektiv funktionieren, solltet ihr immer noch unter dem Einfluss eures menschlichen 

Egos und eurer menschlichen Natur im Allgemeinen arbeiten. Sie sind der Natur des 

positiven Zustands widersprüchlich.  

Wie im FÜNFUNDDREIßIGSTEN DIALOG erwähnt wurde, verwende ICH bei unserer 

Dialogführung einige Worte, Peter, die für die Ohren von jemandem entweder 

beleidigend klingen könnten oder ihre Erwartungen beleidigen, oder es könnte 

angenommen werden, dass nicht ICH es war, der diese Worte sprach. In diesem DIALOG 

haben wir bereits das Wort ‚Lachen‘ erwähnt und was es in einigen Lesern dieser 

DIALOGE provozierte.  

Es wurden andere Worte absichtlich zu diesem Zweck verwendet, die einige, wenn sie 

mit ihren Namen genannt wurden, als ‚MEINE loyalen, treuen und ergebenen Diener‘ 

bezeichneten. Erinnerst du dich, Peter, als ICH diese Bezeichnung zum ersten Mal 

verwendete, was kam dir sofort in deine Gedanken? 

Peter: Dass einige Leser dieser DIALOGE, die mit ihren Namen genannt wurden, aber 

ohne eine solche spezifische Bezeichnung, sich so fühlen werden, dass sie weniger loyal, 
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weniger treu, weniger ergeben, weniger wertvoll, weniger notwendig usw. sind. Anders 

gesagt, dass sie mit einer Person, die so bezeichnet werden, nicht on par sind.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Genau Peter. Dein professionelles Training als ein 

klinischer Psychologe entfaltete sozusagen seine Wirkung, und du nahmst sofort wahr, 

dass dieses Problem aufkommen könnte. Aber damals war es noch nicht angemessen, 

irgendjemanden auf dieses Thema aufmerksam zu machen. Es war notwendig, den 

Lesern eine Möglichkeit zu geben, auf diese Bezeichnung zu reagieren, um ihnen dabei 

zu helfen, zu erkennen, aus welcher Position sie aus dem Innern ihres eigenen Geistes 

und ihrer eigenen Gefühle ihr gegenüber reagieren. Anders gesagt, es war notwendig, 

ihren typisch menschlichen Egozustand zu triggern, um ihnen dabei zu helfen, an sich 

zu arbeiten und so viel wie möglich ihre Tendenzen loszuwerden, aus der Perspektive 

ihres menschlichen Egos zu funktionieren, zu antworten, zu reagieren und auf alles zu 

schauen.  

Was also in diesem Fall, als du es vorausgesehen hast, geschah, Peter, war, dass einige 

Leser, die nicht als solche bezeichnet wurden, sich rausgelassen und fast deprimiert 

fühlten. Anders gesagt, sie reagierten aus der Position ihres menschlichen Egos und 

nicht aus der Position, MEINE wahren Repräsentanten zu sein, oder um ein besseres 

Wort zu verwenden, zu werden.  

Was sagt dir, Peter, eine derart negative Einstellung aus der Perspektive multiversaler 

Bedeutsamkeit? Es wird eine spirituell sehr gefährliche Tendenz aufgestellt, die 

andeuten würde, dass ICH zu Vorzugsbehandlung fähig bin und dass ICH unterscheide, 

dass ICH einige Leute oder Menschen, oder irgendeine empfindende Wesenheit irgendwo 

als wertvoller, verdienender, notwendiger, geliebter, wertgeschätzter, oder was auch 

immer, als andere erachte. Anders gesagt, diese Tendenz würde MEINE NATUR auf eine 

völlig verzerrte und falsche Art und Weise darstellen. Ihr würdet auf MICH als jemand 

schauen, DER/DIE euch auf dieselbe Art und Weise behandelt, wie die Menschen 

einander behandeln. 

Genau so möchte der negative Zustand, dass ihr MICH wahrnehmt. Und obwohl ICH 

sehr gut weiß, dass ihr intellektuell das Faktum erkennt, dass ICH nicht so bin, reagiert 

ihr trotzdem emotional, auf der Ebene eures typisch menschlichen Egos, auf solche 

Bezeichnungen oder ähnliche Worte wie jede negative Wesenheit oder ein typischer 

Mensch das tun würde.  

Es ist notwendig, dass ihr ein für alle Mal auf jede derartige Tendenz verzichtet, sogar 

wenn sie in euch entfernt präsent ist. Wie ICH oben erwähnte, ist das eine 

Trainingsphase für euch, die euch dabei hilft zu erkennen, zu welchem Ausmaß es 

möglich ist, dass ihr solche Reaktionen haben könnt, und um euch dafür zu motivieren, 

sie dauerhaft loszuwerden, so dass ihr eure neue Rolle und Position als MEINE wahren 

Repräsentanten annehmen könnt.  
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Leider ist das keine leichte Aufgabe. Sie wird auch nicht über Nacht, sozusagen, erreicht 

werden. Vergesst bitte nicht, dass eine Einstellung dieser Natur in euch in euren 

vererbten Genen verwurzelt wurde.  

Aber eine viel ernstere Begleiterscheinung stammt aus unserer Betrachtung dieses 

Punktes. Sie führt zu der Annahme einer Dualität oder Dichotomie in der wahren 

Schöpfung, oder von MEINEM positiven Zustand auf der einen Seite, und der ZONE DES 

AUSSATZES oder des negativen Zustands auf der anderen Seite. Leider wird diese 

Dualität oder Dichotomie von den wortwörtlichen Annahmen solcher Bücher wie die 

Christliche Bibel, der Islamische Koran und einigen anderen unterstützt. In den 

sogenannten Indischen heiligen Büchern wird zumindest falsch angenommen, dass 

man fortwährend auf dem Höllenloch genannten Planeten ERDE (Planet NULL in 

unserer Konzeptualisierung) reinkarniert, bis man das eigene Karma entlädt, wonach 

man in eine Art von Nirvana-Paradies eintritt, aus dem man in einen transzendentalen 

Zustand hineingehen wird, während dem man mit einer Art Gott verschmilzt, die eigene 

Individualität verliert und tatsächlich aufhört, ein einzigartiger sich selbst gewahrer 

Geist und Seele zu sein.  

Diese Konzeptualisierung der Indischen Philosophie ist eine Verwirrung dazwischen, 

das eigene typische menschliche Ego zu verlieren, das eine Illusion ist, die an sich und 

von selbst keine wahre Wirklichkeit hat, und wie der eigene Geist und die eigene Seele 

wahrgenommen, verstanden werden und sich mit diesem ABSOLUTEN GOTT in 

Beziehung setzen.  

Es ist korrekt anzunehmen, dass dieses Ego dauerhaft verschwinden wird, sobald ihr 

über euer menschliches Leben hinausgeht. Es ist eine völlige Falschheit anzunehmen, 

dass euer sich selbst gewahrer einzigartiger Geist und Seele mit einer Art GOTT mit 

einem völligen Verlust des bewussten Gewahrseins eures ‚Ich bin‘ verschmelzen könnte. 

Wäre es möglich, dass so etwas geschieht, würde es aus MEINER SCHÖPFUNG das 

Gewahrsein dieses Aspektes MEINER ABSOLUTEN NATUR abziehen, das in jedem von 

euch aus der Position MEINES ABSOLUTEN ZUSTANDS in die Position eures relativen 

Zustands gesetzt wurde. In diesem Fall würde, wie einer nach dem anderen von euch 

in MICH absorbiert werden würde, und ihr völlig euer bewusstes Gewahrsein von allem, 

was mit eurem ‚Ich bin‘ zusammenhängt, verlieren würdet, irgendwann auch jedes 

Wissen und jedes Gewahrsein von MIR verschwinden. (Wie manifestiere ICH schließlich 

das Wissen über MEINE ABSOLUTE NATUR, oder die Verfügbarkeit MEINER NATUR den 

relativen Wesen gegenüber? Durch und anhand des ‚Ich bin‘ des Individuums.) Also 

würde die gesamte SCHÖPFUNG mit all ihren empfindenden Wesenheiten allmählich 

und langsam verschwinden, und ICH wäre alleingelassen, um MEINE SCHÖPFUNG 

wiederzukäuen, weil das anders gesagt heißen würde, dass ICH MEINE gesamte 

SCHÖPFUNG verschlungen habe. So etwas wie das wird in der Griechischen Mythologie 
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schön dargestellt, bei der Saturn beschrieben wird, wie er seine eigenen Kinder 

verschlingt.  

Was für eine Art GOTT wäre ICH, wenn solche dummen, unlogischen und irrationalen 

Annahmen wahr wären? Siehst du MEINEN Punkt? 

Peter: Ja, das tue ich sehr deutlich. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Auf der anderen Seite, in der christlichen und 

islamischen Konzeptualisierung, wenn man böse ist, wird man zur Hölle gehen und dort 

sein/ihr Leben in Ewigkeit in der schlimmsten Folter und im Leid verbringen. Nur ein 

paar sehr gute und tugendhafte Individuen würden diesem furchtbaren Schicksal 

entkommen und von MIR in MEINEN Himmel zugelassen werden, den ICH für sie 

vorbereitet habe. Und diese Situation würde für immer dauern, ohne eine Chance oder 

Möglichkeit, sie zu ändern oder richtig zu stellen. In der indischen Konzeptualisierung 

wäre man zumindest ohne Leid oder Elend für immer verloren. Das ist natürlich kaum 

ein besseres Geschäft als das, was Christen und die Anhänger des Islams euch 

anbieten. Im einen Fall gibt es keinen Verlust des Lebens in Ewigkeit, im anderen Fall 

gibt es einen Verlust des selbstgewahren Lebens in Ewigkeit.  

Peter: Würde mir die Wahl zwischen allein diesen beiden Alternativen gegeben, würde 

ich natürlich die indische wählen. Es ist viel besser, überhaupt nicht zu sein als sich 

auf ewig schmerzhaft des eigenen trostlosen und leidenden Pseudo-Lebens bewusst zu 

sein.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Und du würdest richtig liegen, diese Alternative zu 

wählen, Peter. Zum Glück sind letztlich keine dieser Alternativen als Wahlen verfügbar, 

weil sie beide völlig und vollkommen falsch sind, wenn man sie aus der richtigen 

spirituellen Perspektive und aus ihrer ewigen Fortdauer sieht. In einer eingeschränkten 

Hinsicht haben diese zwei Alternativen nur auf eine vorübergehende und vergängliche 

Basis Validität. Man wählt es, zu einer der HÖLLEN zu gehen, um etwas wichtiges zu 

lernen oder um die Konsequenzen der eigenen negativen und bösen Taten zu tragen, 

was sie auch sein mögen. Weil die Resultate solcher Taten nur vorübergehenden und 

vergänglichen Wert haben – schließlich wurden sie von einem relativen Individuum in 

einer relativen Zeit begangen – ist so die Vergeltung und Bestrafung, weil sie eine 

vorübergehende und relative Dauer haben. Es wäre eine völlige und die höchste 

Unfairness und Ungerechtigkeit, jemanden, der relativ ist, mit ewiger Verdammung für 

etwas zu bestrafen, das in einer relativen Zeit und in einem relativen Zustand anhand 

relativer und vorübergehender Mittel und auch vorübergehender Manifestation getan 

wurde.  

Bei der anderen Alternative könnte man vorübergehend, wenn die Situation es zulässt, 

das eigene bewusste Selbstgewahrsein verlieren, zu dem Zweck der Illustration und des 

Lernens über die Nutzlosigkeit, Sinnlosigkeit und Unproduktivität solcher Zustände; 
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oder wenn es eine Art verlängerter Krankheit gäbe, erfordert ihre geistige Entsprechung 

eine Heilung, die nur in einem Zustand des völligen vorübergehenden Nicht-

Gewahrseins erreicht werden kann – solange diese Heilung andauert.  

Aber lasst uns mit dem diskutierten Thema weitermachen. Wie stellt diese 

Konzeptualisierung MEINER NATUR MICH dar, und was setzt sie voraus? Zunächst, dass 

ICH ein GOTT bin, der Unterschiede macht und einigen bestimmten Individuen den 

Vorzug gibt, die das tun, was ICH ihnen befehle, und dass ICH andere Individuen, die 

nicht tun, was ICH ihnen befehle, auf ewig ablehne und in ewige Bestrafung in den 

HÖLLEN verdamme. Und weil beide Zustände auf ewig gelten, ohne irgendeine 

Veränderung in ihrem Status-Quo, gibt es in diesem Sinne, logisch gesprochen, in Sein 

und Existenz eine Dualität oder Dichotomie. Eine solche falsche logische Annahme 

führt zu der Schlussfolgerung, dass der negative Zustand auf die gleiche Art und Weise 

real, ewig, gleich und absolut ist wie der positive Zustand. Deswegen kann er, egal was 

passiert, niemals beseitigt werden.  

Diese Annahmen sind der Menschenheit und allen Kreaturen der HÖLLEN und der 

ZONE DES AUSSATZES seit mehreren tausend Jahren oder länger zugeführt worden. Die 

Menschenheit und alle anderen Kreaturen sind vom negativen Zustand darin 

gehirngewaschen worden, diese Falschheit so lange zu glauben, dass es als 

selbstverständlich genommen worden ist, dass es so ist wie es ist oder wie es sein wird, 

in Ewigkeit. Und weil es in MEINEM NAMEN erklärt wurde, und ständig erklärt wird, als 

ob es MEIN Wille ist, dass es so ist, dass keine andere Konzeptualisierung oder kein 

anderes Verständnis dieses Faktums möglich oder gar denkbar ist.  

Leider ist diese falsche Annahme, ob christlichen, muslimischen, indischen oder 

welchen Ursprungs auch immer, weil sie so viele Jahrhunderte überdauerte, in alle 

Gene der Menschenheit und anderer Kreaturen anderswo genetisch kodiert worden. 

Deswegen wird es einen unschätzbaren Aufwand und eine lange Zeit brauchen, sie aus 

ihren Leben zu beseitigen.  

Peter: Ich verstehe diese Situation sehr gut. Aber wenn das der Fall ist, warum hast DU 

es zugelassen, dass es die Grundlage wird, auf der der negative Zustand operiert und 

seine Anhänger und die Menschen beeinflusst? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Aus einem sehr einfachen Grund, Peter. Kannst du dir 

ein Szenario vorstellen, in dem jeder, der am negativen Zustand teilhat, im Voraus 

wissen würde, dass sie, erstens, freiwillig in ihm sind, dass er nicht für immer dauern 

wird, dass er nur ein Experiment ist und dass egal, was sie tun, sie niemals verloren 

gehen, oder zum Leiden verdammt und in Ewigkeit gefoltert werden? Was für eine Art 

von Experiment wäre das? Wie valide würde das Ergebnis von ihm sein? Was würde 

jemand aus dieser Art von Situation lernen, eine Situation, in der alles auf ‚als ob‘ oder 

‚lasst uns so tun‘ beruhen würde? Es wäre ein Spiel, eine falsche Situation, in der jeder 
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im Vorfeld genau wissen würde, was das Ergebnis wäre, ohne irgendeine Chance, 

irgendwas valides und wirkungsvolles zu lernen, das ihnen eine unbestreitbare, 

überzeugende und solide Grundlage geben würde, auf dem sie das Leben des negativen 

Zustands ablehnen und das Leben in der Fülle des positiven Zustands wählen könnten.  

Zweitens muss überhaupt jedes Lernen, das eine dauerhafte Wirkung hat und das euch 

ein vollumfängliches Gefühl für etwas gibt, auf dem ihr eine solide Grundlage für eure 

geistig-spirituelle Entwicklung und für eure Wahlen aufbauen könnt, auf validen und 

realen Prämissen beruhen, die euch eine Versicherung geben, dass das, was ihr lernt, 

aus der Wirklichkeit seines Seins und seiner Existenz rührt und nicht aus einer Art 

falschen Aufbaus, oder Spiele-spielens, oder prätentiösen Zuständen.  

Peter: Aber was ist mit jetzt? Der negative Zustand und sein menschliches Leben sind 

immer noch real, zumindest aus ihrer Sicht, und wenn sie aus DEINER NEUEN 

OFFENBARUNG über diese Fakten und über das Ergebnis DEINER ursprünglichen 

Erlaubnis erfahren, dass sie überhaupt erst zu ihrem schlechten Zustand kommen, 

würde das nicht die Validität dieses Lernens verhindern? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Die Situation ist jetzt eine ganz andere, Peter. Vergiss 

nicht, dass ihre falsche Annahme, die ihnen von all diesen sogenannten heiligen 

Büchern und ihren entsprechenden Religionen zugeführt wurde, in ihren genetischen 

Code verankert wurde. Die vielen Jahrhunderte der Gehirnwäsche, der sie die ganze 

Zeit unterlagen, sind nicht so leicht zu beseitigen, wie ihr es gerne glaubt. Wenn ihr 

einen starken Glauben über die Rechtmäßigkeit eurer Annahmen habt, egal, was sie 

sind, und wenn er Teil eurer genetischen Struktur ist, werdet ihr die Tendenz haben, 

alles außer Acht zu lassen, das ihnen widerspricht und ihr würdet alles, was anders als 

sie ist, völlig ablehnen.  

Es liegt allein im anfänglichen Aufbau des Experiments, bevor irgendwas von dieser 

Natur vorhanden ist, dass das Wissen über die Bedingungen – unter denen der negative 

Zustand zu seinem schlechten Zustand kommen darf – aus der bewussten Erinnerung 

von jedem ausgelöscht ist. Es ist in den tiefstmöglichen unbewussten Teil ihres 

übergreifenden Geistes hineingesetzt und wurde bis zur günstigen Zeit völlig 

unzugänglich gemacht.  

Zu einem Zeitpunkt, wenn das Leben des negativen Zustands und sein menschliches 

Leben in den Anfang seiner letzten Phase eintritt, oder kurz bevor seine letzte Phase 

eintritt, wird MEINE NEUE OFFENBARUNG, die jedem überall und immer all diese Fakten 

offenbart, jedem gewährt. In einigen Orten und Zuständen wird diese Offenbarung zu 

einem Eigentum ihres voll bewussten Geistes; in anderen, für die Mehrheit der 

Menschen und einigen anderen Kreaturen anderswo wird sie zu dem zugänglichen Teil 

ihres unbewussten Geistes gebracht. Der Grund, warum jeder auf dieses Wissen 

aufmerksam gemacht oder jedem im negativen Zustand und den Menschen in dieser 

bestimmten Zeit verfügbar gemacht wird, ist, weil erstens der negative Zustand in seine 
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letzte Phase eingetreten ist und das Lernen über ihn seine Nützlichkeit fast 

aufgebraucht hat, und zweitens, weil eine Offenbarung dieser Natur fest im Geist von 

jedem eingebettet werden muss, um es zu einem Mittel zu machen, anhand dessen die 

falschen Annahmen über sein Sein und seine Existenz (Pseudo-Sein und Pseudo-

Existenz) vollkommen und völlig zunichte gemacht werden.  

Jeder wird während eures erneuten Lesens dieser DIALOGE MEINE Stimme in ihrem 

Geist hören, wird diese Wahrheit sehr deutlich hören. Wie sie das hören, über was wir 

in dieser Hinsicht sprechen, wird das Thema unseres Gesprächs allem widersprechen, 

was sie darüber gelernt oder gewusst haben. Allmählich und langsam wird dieses neue 

Wissen und seine Wahrheit wirksam die zuvor geglaubten falschen Annahmen 

untergraben und erodieren, die sie in dieser Hinsicht hatten, und irgendwann wird sie 

es dauerhaft ersetzen.  

Aber weil ihr vorheriges falsches Wissen und ihre Annahmen in dieser Hinsicht ein 

wesentlicher Bestandteil ihrer genetischen Struktur sind, die viele Jahrtausende lang 

perpetuiert worden ist, wird es einen langen Zeitraum benötigen, dass dieses neue 

korrekte und wahre Wissen die Wirkung des alten falschen Wissens und der Annahmen 

zunichtemacht, und dass das neue eine dauerhafte Wirkung entfaltet. Daher der Grund, 

warum das zu dieser bestimmten Zeit offenbart wird – um genug Zeit zu geben, dass 

das geschieht.  

Aber lasst uns auf das Thema der Unterscheidung und Vorzugsbehandlung 

zurückkommen. Aus allem, was oben und in MEINER NEUEN OFFENBARUNG und ihren 

UPDATES über das diskutierte Thema offenbart wurde, ist offensichtlich, dass jeder im 

Sein und in der Existenz MEINER SCHÖPFUNG, und auch jeder im Pseudo-Sein und der 

Pseudo-Existenz der ZONE DES AUSSATZES und Planet NULL, gleichen Wert, gleiche 

Notwendigkeit, gleiche Beachtung und Rolle, oder was sie alle auch haben, hat. 

Aufgrund der sehr wichtigen Dienste, die sie in jeder Position und Rolle verrichten, in 

der sie sich zu jeder bestimmten Zeit befinden, – und das wiederhole ICH mehrmals – 

sind sie alle gleichermaßen wertvoll, notwendig, respektiert, geliebt, wird sich um sie 

gesorgt, werden sie alle gleichermaßen akzeptiert, anerkannt und geschätzt. Und ihr 

alle, als MEINE wahren Repräsentanten, seid gleichermaßen MEINE loyalen, treuen und 

ergebenen Diener. Derartige Begriffe und Vorwegnahmen wie Unterscheidung und 

Vorzugsbehandlung, oder jemanden über jemand anderen zu setzen, könnte niemals in 

Ewigkeit in MEINEN Geist eintreten. Es ist die Natur des negativen Zustands und der 

menschlichen Natur, das zu tun und es MIR auch zuzuschreiben.  

Wenn ihr diese Arten von Gefühlen oder Gedanken weiterhin hegt, würdet ihr aufgrund 

dieser Fakten immer noch unter dem Einfluss des negativen Zustands stehen, der 

mithilfe eures typisch menschlichen Egos zu euch kommt. Ihr werdet demütig von MIR 

darum gebeten, damit aufzuhören, aus der Position eures menschlichen Egos zu 

funktionieren, und euch ein Beispiel an MIR zu nehmen, an der Art, wie ICH auf jeden 
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und alles schaue. Sonst gäbe es in eurer Haltung in dieser Hinsicht und in der Haltung 

von jedem anderen im menschlichen Leben und anderswo keinen Unterschied. Ich 

brauche euch in eurer Rolle, als MEINE wahren Repräsentanten, um MIR dabei zu 

helfen, anhand eures eigenen Lebens ein Beispiel darüber aufzustellen, wie es ist, sich 

mit jedem aus der Position MEINES positiven Zustands und aus MIR persönlich in 

Beziehung zu setzen. In DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS 

wurdet ihr darum gebeten, euer menschliches Ego an MICH abzugeben, so dass ICH 

mich für euch darum kümmern kann. Jetzt ist die bestmögliche Zeit, das zu tun. Jetzt 

muss diese Anforderung zu dem vollstmöglichen Ausmaß und zu den vollstmöglichen 

Fähigkeiten, die ihr in dieser Hinsicht habt, umgesetzt werden.  

Das ist der Grund, warum dieses Thema zu dieser bestimmten Zeit diskutiert wird und 

warum bestimmte Aussagen, die für einige von euch scheinbar beleidigend sind, in 

diesen DIALOGEN getroffen wurden und warum die Gründe, sie auf eine solche Art und 

Weise zu treffen, zu eurer Aufmerksamkeit gebracht werden. Wie ihr seht, hat alles 

seinen Ort und seine Zeit. Nichts ist ohne Grund, warum es euch vorgelegt wird oder 

warum ihr zu dieser bestimmten Zeit daran erinnert werdet.  

Bis zu diesem Punkt, oder bis MEINE NEUE OFFENBARUNG diese Fakten zu der 

Aufmerksamkeit von jedem gebracht hat, war es notwendig, vielen zu erlauben, in 

Begriffen des negativen Zustands zu denken, und auch in Begriffen eurer menschlichen 

Natur und ihres Egos, um den Unterschied zwischen der Art, wie die Mitglieder des 

positiven Zustands funktionieren, und der Art, wie Menschen und andere Kreaturen 

funktionieren, zu illustrieren. Die Mitglieder des negativen Zustands und viele 

Menschen haben immer angenommen, dass jeder im positiven Zustand, MICH 

eingeschlossen, als dreckig, schmutzig oder unterlegen auf sie herabzuschauen; und 

mit völliger Verachtung, Ablehnung, Verdammung und mit einer verurteilenden bzw. 

richtenden Haltung. Diese Begriffe sind natürlich ihre Projektionen, weil sie letztlich so 

über sich selbst fühlen. Aber weil sie nicht imstande sind, sich selbst gegenüber 

einzugestehen, dass sie so über sich fühlen, projizieren sie diese Gefühle auf MICH und 

auf die Mitglieder MEINES positiven Zustands.  

Ein Aspekt der Natur des derzeit laufenden Wandels ist es, jeden im negativen Zustand 

auf diesen Faktor aufmerksam zu machen. Wie sie über dieses Thema informiert 

werden, werden die Mitglieder des negativen Zustands anfangen, über den negativen 

Zustand auf genau dieselbe Weise zu fühlen, wie sie es auf den positiven Zustand und 

MICH projizieren. Es wird sie dazu befähigen, eine Abneigung dem gesamten negativen 

Zustand und aller Aspekte seiner Natur gegenüber zu entwickeln. Stattdessen werden 

sie damit anfangen, sich danach zu sehnen und es zu verlangen, das Leben des 

positiven Zustands zu erfahren. Gleichzeitig wird es in dem Moment, wenn dieser sehr 

wichtige Wandel in ihrer Wahrnehmung in Bezug auf die wahre Natur sowohl des 

positiven Zustands als auch des negativen Zustands entsprechend auftritt, möglich 

sein, das verfügbare Wissen über alles, was aus den unbewussten Regionen ihres 
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gesamten Geistes offenbart und enthüllt wurde, auf seine voll bewusste äußerliche 

Region zu übertragen. An diesem Punkt werden sie vollumfänglich den freiwilligen 

Status ihrer Teilhabe an dem Leben des negativen Zustands, ihrer Wahl, Illustratoren 

und Demonstratoren eines anderen Lebensstils als des Lebensstils des positiven 

Zustands erkennen, um eine valide und solide Grundlage für die Fähigkeit von jedem 

zu schaffen, die Fülle des Lebens im positiven Zustand zu wählen.  

Mit dieser Erkenntnis werden die Mitglieder des negativen Zustands und die normalen 

Menschen endlich das Faktum akzeptieren, dass sie in MEINEN Augen immer genauso 

wertvoll, genauso notwendig, genauso geliebt, genauso wertgeschätzt und genauso 

respektiert werden wie jeder andere im positiven Zustand und überall. Zu der Zeit 

werden solche Begriffe wie Unterscheidung, Vorzugsbehandlung, Bigotterie, Rassismus 

und alles, was damit zusammenhängt, auf immer und ewig aus jedermanns Geist 

verschwinden.  

Peter: Um DIR die Wahrheit zu sagen, ich kann nicht warten, dass das geschieht. 

Manchmal fühle ich mich so müde, ständig wachsam zu sein darüber, was ich schreibe 

oder sage oder wie ich es schreibe oder anderen Leuten sage, um zu vermeiden, dass 

sie sich abgelehnt oder herabgesetzt, oder beleidigt oder was auch immer fühlen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Leider wird sich, solange sie eine Tendenz haben, auf 

alles, was du sagst oder schreibst, oder was ICH sage und du niederschreibst, jemand 

aus der Position ihres typisch menschlichen Egos, egal, wie wir es sagen oder schreiben, 

unabsichtlich davon beleidigt fühlen, oder sich unterlegen oder ungewollt fühlen. Es ist 

unausweichlich, dass das geschieht, wenn sie ihr Ego einbeziehen. Warum denkst du, 

haben wir diesen gesamten DIALOG diesem bestimmten Thema gewidmet? Um jeden, 

der das liest, davor zu warnen, nicht in die Falle ihres negativen menschlichen Egos zu 

tappen. Um zu wiederholen: Das ist ein wesentlicher Bestandteil ihres Trainings, zu 

MEINEN wahren Repräsentanten zu werden.  

Wenn man genau analysiert, was oben gesagt wurde, kann man daraus eine andere 

mögliche Alternative darüber ableiten, wie der negative Zustand dauerhaft enden kann 

oder könnte. Indem man allen Mitgliedern des negativen Zustands beständig richtiges 

und wahrhaftiges Wissen zur Verfügung stellt, und indem man die ursprüngliche 

Vereinbarung über all diese Punkte und Faktoren überträgt – von den tief 

unzugänglichen Regionen ihres Geistes zu seinen zugänglichen unbewussten Regionen 

und daraufhin, mit der Hilfe MEINER NEUEN OFFENBARUNG und eures erneuten Lesens 

ihrer drei Quellen in ihr äußerliches bewusstes Gewahrsein und Erkennen – ersetzt 

man schrittweise all die Falschheiten und Verzerrungen, die die Basis und die 

Nährenden ihres Pseudo-Lebens waren. Zu einem Zeitpunkt würde das ganze Pseudo-

Wissen ausradiert und völlig beseitigt und mit wahrem Wissen ersetzt werden, das aus 

der wahren Wirklichkeit des wahren Lebens des positiven Zustands und MIR persönlich 
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kommt. So ein neues Wissen zu haben würde es für sie möglich machen, zum positiven 

Zustand zu konvertieren.  

Diese bestimmte Alternative, wenn sie überhaupt als ein Mittel genommen wird, den 

negativen Zustand zu beseitigen, würde sowieso eine wichtige Rolle spielen, auch wenn 

eine andere Alternative gewählt werden würde. Am Ende des Umsetzens einer anderen 

möglichen Alternative würde diese dazu genutzt werden, um jedes falsche und verzerrte 

Wissen und Information zu beseitigen und sie mit den korrekten und wahren zu 

ersetzen.  

Und das wird alles sein, was ICH euch heute in dieser Hinsicht anbieten möchte. Habt 

einen schönen und angenehmen Tag. 

Peter: Danke DIR sehr für dieses Angebot.  
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ZWEIUNDVIERZIGSTER DIALOG 
 

15. Februar 1999 

Peter: Heute Morgen habe ich ein paar Fragen. Aber bevor ich zu meinen Fragen 

übergehe, möchte ich DICH fragen, ob DU irgendwas hinzuzufügen oder zu erklären 

hast in Bezug auf etwas, was DU möchtest.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, für dein freundliches Angebot. Ja, ICH habe 

etwas zu dem Thema unserer Diskussion gestern hinzuzufügen. Es bezieht sich auf 

dich persönlich, Peter. Du hast dich immer gefragt, warum du während der Zeit, als du 

deine Bücher, die MEINE NEUE OFFENBARUNG enthalten, geschrieben hast, niemals in 

eine Position versetzt worden bist, die dir erlaubt hätte, dass du dich deiner Aufgabe in 

dieser Hinsicht in Vollzeit widmest. Während dieser ganzen Zeit musstest du Vollzeit 

deinem beruflichen Job nachgehen. Egal, wie sehr du MICH darum gebeten hast, dich 

mit einer Art finanzieller Ressource zu versorgen (zum Beispiel, im Lotto zu gewinnen), 

um es zu vermeiden, dich in deinem normalen Vollzeitjob zu vertiefen, wurde deine Bitte 

niemals beantwortet oder erfüllt.  

Es gab einen wichtigen spirituellen Grund, warum du in eine derartig stressige und 

aufbürdende Situation versetzt wurdest. Er hängt mit dem Thema der 

Vorzugsbehandlung zusammen, das im EINUNDVIERZIGSTEN DIALOG diskutiert wurde. 

Der erste Grund bezieht sich auf die Veranschaulichung des Faktums, dass obwohl du 

MEIN wahrer Repräsentant bist, der sich in einer besonders besonderen Position als der 

Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG befindet, ICH dich nicht anders als alle 

anderen behandle. Der negative Zustand hätte keinen Rückgriff oder Grund, mit einem 

Finger auf dich zu zeigen, und zu sagen, dass ICH dich, wegen dem wer du bist, allen 

anderen vorziehe. Wäre MEINE Behandlung von dir anders, vorziehender und 

rücksichtsvoller, und würde ICH dir zuhören und für dich arrangieren, dass du zum 

Beispiel in diesem Lotto gewinnst, würden die Mitglieder des negativen Zustands sofort 

schlussfolgern, dass ICH wie sie bin. Schließlich sind sie es, die einen solchen 

Behandlungsmodus geschaffen haben. Was wäre in diesem Fall der Unterschied 

zwischen ihnen und MIR und den Mitgliedern MEINES positiven Zustands? Deswegen 

ist dein Leben, Peter, auf gewisse Weise viel schwieriger gewesen als das Leben von 

einigen anderen Leuten. Auf diese Weise konnte MICH niemand dafür verantwortlich 

machen, dir eine Vorzugsbehandlung zu geben. ICH und du waren mit dieser 

Anordnung einverstanden, bevor du auf Planet NULL inkarniert bist.  

Der zweite Grund hängt mit einem typisch menschlichen Punkt der seelischen 

Gesundheit zusammen. Während der Übermittlung MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

warst du in Vollzeit beschäftigt. Bei deinem Arbeitsverhältnis hast du für viele Fachleute 
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die fortwährende klinische Aufsicht gehabt. Du hast sie bei ihrer klinischen Arbeit mit 

ernsthaft seelisch und emotional leidenden Menschen gelehrt, angewiesen und geführt. 

Als ein Profi warst du hoch respektiert, dir wurde zugehört und du wurdest aufgesucht. 

Deine Logik, dein Denken, dein Verstehen, deine Geduld, die Freundlichkeit in deiner 

Herangehensweise und die Art, wie du sie behandelt hast, waren eine 

Veranschaulichung von Klarheit, Bindekraft, Logik, Vernunft, Stabilität, Balance und 

Reife. Keiner dieser Wesenszüge hätten jemandem angedeutet, dass du geisteskrank 

wärst, Wahnvorstellungen hast oder psychisch krank bist. All diese Profis, die du 

beaufsichtigt hast, sind ein lebender Beweis, dass du nicht eine Art verrückter, 

geisteskranker Typ bist, der nicht in der Lage ist, den Unterschied zwischen richtig und 

falsch, zwischen Wirklichkeit und Wahnvorstellungen, zwischen geistiger Gesundheit 

und Geisteskrankheit und zwischen Rationalität und Irrationalität etc. zu erkennen. 

Deswegen konnte oder kann dich niemand beschuldigen, dass du eine psychisch 

kranke Person warst oder bist, und dass daher all deine Schriften die Früchte deines 

kranken Geistes sind. Ein kranker Geist wäre nicht in der Lage, eine Minute lang in der 

sogenannten normalen Welt zu funktionieren, besonders in der Aufstellung, in der du 

während dieser Zeiten gearbeitet hast. Die Natur deiner Arbeit erforderte, dass du hoch 

objektiv, nüchtern, rational, intelligent und der Wirklichkeit der Welt und der 

Umgebung, in der du gearbeitet und funktioniert hast, vollumfänglich kundig bist.  

Hätte ICH dich in eine Situation hineingesetzt, in der niemand da draußen diese 

wichtigen Wesenszüge deiner Persönlichkeit bezeugen könnte, Peter, würde leicht 

geschlussfolgert werden, dass du eine psychisch kranke Person mit religiösen 

Wahnvorstellungen und Größenwahn bist. Anders gesagt, sie würden dich entweder als 

jemand diagnostizieren, der an einer Wahnstörung oder an paranoider Schizophrenie 

leidet. Das würde die Wahrheit deiner Bücher und ihres Inhalts als MEINE NEUE 

OFFENBARUNG diskreditieren. Auf diese Weise hat niemand im negativen Zustand oder 

auf Planet NULL oder irgendwo sonst irgendeinen Grund, dich auf eine solche Art und 

Weise zu etikettieren. Das trifft besonders auf die Bewohner der ZONE DES AUSSATZES 

und von einigen anderen Dimensionen zu. Bei der menschlichen Situation ist es ein 

wenig anders. Ungeachtet von allem könnten sie dich immer noch als eine psychisch 

kranke Person ansehen. So ist ihre Natur.  

Die gegenwärtige Situation bei dir, Peter, ist eine andere. Du hast das legitime 

Pensionierungsalter erreicht. Wie jeder andere hast du bis zum Ende des legalen Alters 

gearbeitet, wenn du dich zur Ruhe setzen konntest. Nochmal, niemand kann sagen, 

dass du von MIR bevorzugt behandelt wurdest, weil ICH dich mit nichts extra versorgt 

habe, das dir erlaubt hätte, dich in einem früheren Alter zur Ruhe zu setzen. Nochmal, 

ICH und du haben diese Anordnung vor deiner Inkarnation auf Planet NULL vereinbart.  

Das ist alles, das ICH dem diskutierten Punkt hinzufügen möchte. Du kannst jetzt deine 

Fragen stellen, Peter.  
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Peter: Meine erste Frage bezieht sich auf den Freispruch von Präsident Clinton und die 

spirituelle Bedeutsamkeit dieses Aktes aus DEINER Perspektive und der Perspektive der 

Mitglieder DEINES positiven Zustands und des NEUEN UNIVERSUMS. Anders gesagt, 

was geschieht hinter den Kulissen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie du weißt, Peter, hat jeder derartige Akt eine wichtige 

geistige Entsprechung. In diesem Fall ist es nicht so sehr Präsident Clinton, um den es 

persönlich geht, sondern was seine Position und Rolle als Präsident der Vereinigten 

Staaten ist, und was die Vereinigten Staaten selbst entsprechen und im Schema der 

Ereignisse und Geschehnisse repräsentieren. Nicht alle Aspekte dieser Faktoren können 

derzeit offenbart werden. Diese Situation hinter den Kulissen ist immer noch volatil, 

instabil und explosiv, obwohl ein Schritt in die richtige Richtung gemacht wurde. Mit 

dem Beginn MEINER Antwort auf deine Frage, Peter, möchte ICH es sehr deutlich 

machen, dass der Punkt hier nicht ist, ob Präsident Clinton im Sinne der Anklage 

schuldig ist oder nicht, sondern die spirituellen Auswirkungen des ganzen Prozesses, 

wie er sich während dieser Zeit entfaltet hat.  

Auf gewisse Weise spiegelte der gesamte Prozess die Situation wider, die existiert und 

in der Beziehung zwischen den Pseudo-Schöpfern und den Abtrünnigen stattgefunden 

hat. Es wäre leichter für euch, zu schlussfolgern, dass Präsident Clinton eine 

Splittergruppe der Abtrünnigen repräsentierte. Aber ihr würdet bei eurer 

Schlussfolgerung falsch liegen. Egal, was für eine Art Person Präsident Clinton ist, oder 

wie schlecht oder gut er ist, in seiner Position als der Präsident dieses Landes 

repräsentiert er die gesamten Vereinigten Staaten, die unter der Kontrolle der Pseudo-

Schöpfer stehen. Aufgrund dieses Faktums markiert oder repräsentiert sein Freispruch 

den Freispruch dieses Landes von den Anschuldigungen der Abtrünnigen und ihres 

Anspruches, es zu übernehmen. In diesem Sinne haben die Abtrünnigen ihre erste 

ernsthafte Niederlage einstecken müssen. Du könntest fragen, Peter, und ICH sehe diese 

Frage in deinem Geist, weswegen haben die Abtrünnigen die Vereinigten Staaten 

beschuldigt? 

Um diese Frage zu beantworten, müsste man wissen, zu was die Vereinigten Staaten 

von Amerika geistig entspricht. Wie du weißt, Peter, ist in den meisten Fällen jede 

derartige Entsprechung zweifaltig. Die eine hat eine positive Konnotation, die andere 

eine negative. In der positiven Konnotation repräsentieren oder entsprechen die 

Vereinigten Staaten von Amerika jener Region der spirituellen Welt und ihrer Bewohner, 

die die Freiheit, die Unabhängigkeit und das Recht von jedem verkörpert, sie selbst zu 

sein, mit dem Privileg der Selbstbehauptung und für den einzigartigen Ausdruck, 

Eindruck und die einzigartige Manifestation ihrer Kreativität und Anreize. Anders 

gesagt, das ist ein Land ungehinderter Möglichkeiten für jeden, produktiv, kreativ und 

erfinderisch zu sein.  

In der negativen Konnotation repräsentieren oder entsprechen die Vereinigten Staaten 

von Amerika der falschen Spiritualität, auf der das Pseudo-Leben des negativen 
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Zustands gründet. Diese falsche Spiritualität gründet in Geld und Kommerzialisierung 

auf der einen Seite, und in trügerischen Religionen und ihren zahlreichen Sekten auf 

der anderen Seite. Kein anderes Land in der Welt hat so viele materielle Reichtümer und 

so viele diverse und zahlreiche irreführende Religionen und ihre entsprechenden Sekten 

wie dieses Land. Sie untergraben und zerstören in den Menschen jedes Gefühl für wahre 

Spiritualität als die richtige Grundlage für das wahre Leben.  

Wegen dieser Faktoren haben die Abtrünnigen die Pseudo-Schöpfer und, symbolisch 

gesprochen, die Vereinigten Staaten von Amerika in der Person von Clinton der 

Doppelmoral und der Heuchelei beschuldigt. Die Abtrünnigen sagen, dass der 

gegenwärtig existierende Lebensstil in diesem Land eher mit ihrer Natur übereinstimmt 

als mit der der Pseudo-Schöpfer, und dass sie daher das Recht haben, die Kontrolle 

über dieses Land und alle Regionen der ZONE DES AUSSATZES zu haben, denen dieses 

Land entspricht.  

Und hier kommt der Punkt des Freispruches von Clinton. Nach seinem Freispruch gab 

Präsident Clinton ein kurzes Statement ab, bei dem er sich bei dem Volk dieses Landes 

entschuldigte und sein Fehlverhalten zugab. Wieder einmal bat er um Vergebung und 

brachte seine tiefe Sorge zum Ausdruck, dieses Land durch so viel Leid gehen zu lassen. 

Indem er das tat, haben, aufgrund seiner Repräsentation und geistigen Entsprechung 

in seiner Person, die Vereinigten Staaten von Amerika und alle anderen Regionen der 

ZONE DES AUSSATZES, der sie entspricht, alle Behauptungen widerlegt, die die 

Abtrünnigen gegen sie erhoben haben.  

In dieser besonderen Konnotation macht es keinen Unterschied, ob Präsident Clinton 

es in seinem eigenen persönlichen inneren Selbst über die Gefühle oder Worte, die er 

zum Ausdruck brachte, ernst meinte. Das ist nicht der Punkt. Der Punkt ist, dass derart 

wichtige Worte und Gefühle zum Ausdruck gebracht wurden. Weil sie dem Angesicht 

der gesamten Bevölkerung von Planet NULL geäußert wurden, bereiteten sie eine 

wichtige Grundlage, auf der die Behauptung der Abtrünnigen in dieser Hinsicht 

widerlegt werden konnten und sie konnten an dieser bestimmten Front besiegt werden.  

Peter: Die Hälfte der Bevölkerung dieses Landes, wie die Umfragen zeigen, glaubten, 

dass er es ernst meinte und die andere Hälfte, dass er es nicht tat; obwohl eine Mehrheit 

Zufriedenheit zum Ausdruck brachte, dass er freigesprochen wurde.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Schau dir diese Situation auf die folgende Art und Weise 

an, Peter. Geistig gesprochen repräsentiert die eine Hälfte die Sicht des negativen 

Zustands, die andere Hälfte die Sicht des positiven Zustands. Die Mitglieder des 

negativen Zustands sind völlig unfähig, zu akzeptieren, dass irgendjemand es bei 

irgendwas ernst meinen kann. Sie beurteilen es aus ihrer eigenen Natur heraus, die auf 

Unaufrichtigkeit gründet. Die Mitglieder des positiven Zustands möchten immer 

akzeptieren, dass, wann immer jemand um Vergebung bittet, er/sie es immer ernst 

meint. Erinnerst du dich, was zuvor in einem der ersten DIALOGE gesagt wurde? Dass 
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es besser ist, sich auf der positiven Seite zu irren als auf der negativen. Vergiss diese 

Regel niemals.  

In einem typisch psychologischen Rahmen des Deutens dieses Phänomens projizierte 

die Hälfte der Bevölkerung, die nicht an die Aufrichtigkeit von Präsident Clinton glaubte, 

ihre eigene Tendenz, bei einigen Dingen nicht aufrichtig zu sein. Deswegen wollen sie 

nicht zugeben, dass irgendjemand anderes in dieser Hinsicht aufrichtig sein kann. Auf 

die Art besänftigen sie ihre eigene Schuld, die sie haben würden, wenn sie die 

Aufrichtigkeit von jemand anderem zugeben würden.  

Aber zu dieser gesamten Situation gehört ein anderer Punkt. Schau dir an, was am 

Ende von Präsident Clintons kurzer Rede geschah. Als er sich umdrehte und das 

Podium verließ, von dem aus er zur Presse sprach, rief ihm jemand eine Frage zu. Er 

hielt an, zögerte und kam trotz des Faktums, dass seine Berater, die im Hintergrund 

standen, ihm anzeigten er solle sich nicht umdrehen, weil sie befürchteten, dass er 

etwas sagen würde, das das ganze Ergebnis dieser gut geprobten Rede verderben würde, 

zurück. Aber er beachtete ihren Rat nicht und auf eine völlig spontane Art und Weise 

reagierte er mit einer der notwendigsten-dass-sie-gehört-wird Phrasen, die der ganzen 

Welt zeigte, dass wenn einem vergeben wird, man auch anderen vergeben sollte.  

Es ist egal, ob Präsident Clinton es in seinem eigenen Geist wirklich gemeint hat oder 

nicht – das ist zwischen MIR und ihm. Was zählt ist, dass die gesamte Welt, und auch 

die gesamte SCHÖPFUNG und die ZONE DES AUSSATZES, seine wichtige Botschaft gehört 

hat. Es war dringend notwendig, dass diese Worte von jemandem in der Position, die 

von Präsident Clinton besetzt ist und der seine Position geistig-spirituell entspricht, 

gesagt werden. Wäre Präsident Clinton ein Repräsentant der Abtrünnigen gewesen, wie 

einige von euch vermutet haben, wäre er niemals in der Lage gewesen, solche Worte 

auszusprechen. Das würde der Natur der Abtrünnigen widersprechen. Aber die Pseudo-

Schöpfer wären in der Lage, derartige und ähnliche Worte zu sagen, weil es vielen von 

ihnen in ihrem gegenwärtigen Geisteszustand wirklich leidtut, was sie auf die gesamte 

SCHÖPFUNG losgelassen haben. Sie baten um MEINE Vergebung und sie haben sie 

erhalten. Und deswegen sind sie auch in der Lage, zu vergeben.  

Der Grund, warum es so wichtig war, dass jemand wie Präsident Clinton diese Worte 

ohne irgendeine Vorbereitung, spontan und aus seiner eigenen Willenskraft heraus 

sagte, war, weil diese Welt mehr als genug Blutvergießen, Rache, Vergeltung, Gewalt, 

Nicht-Vergebung, Ablehnung und alle Arten von Elend und Leiden hat. Es war Zeit, 

dass etwas ganz anderes in den Geist des Menschengeschlechts hineingesetzt wurde – 

das Bedürfnis zu vergeben und dass einem vergeben wird. Das ist der Grund, warum 

ICH oben sagte, dass der Freispruch von Präsident Clinton ein Schritt in die richtige 

Richtung war. Wäre er nicht freigesprochen worden, hätten solche Worte aus seiner 

spezifischen Position und dem sie entspricht – und das ist sehr wichtig zu betonen 

– niemals ausgesprochen werden können, und die Menschenheit und alle erwähnten 

Regionen anderswo wären von den Abtrünnigen übernommen worden. In diesem Fall 
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hätten einige der sehr unangenehmen Szenarien für das Enden des negativen Zustands, 

wie in den vorherigen DIALOGEN beschrieben wurde, gewählt werden müssen. ICH kann 

euch versichern, dass ihr eine solche Wahl nicht treffen wollt.  

Wie ihr seht, ist der grundlegende Punkt hier der Punkt der bedingungslosen 

Vergebung. Dem negativen Zustand und der Menschenheit fehlt sie immer noch. Sie 

sind immer noch auf Bestrafung, Grausamkeit, Rache, Vergeltung und Lohn versessen. 

Aber jetzt haben sie dank der gesamten Aufstellung mit Präsident Clinton etwas gehört, 

was sie nicht hören wollten, aber was sich trotzdem in ihrem Geist registriert hat. Und 

das ist wichtig.  

Wenn wir über bedingungslose Vergebung und auch Gnade sprechen, die der 

Vergebung vorausgeht, möchte ICH euch an zwei Ereignisse aus MEINEM Leben auf 

Planet NULL erinnern, die während MEINES ERSTEN KOMMENS geschahen. Eigentlich 

war das eine ein Ereignis, das andere war eine Parabel.  

Der erste Fall bezieht sich auf eine Frau, die beim Akt des Ehebruchs erwischt wurde 

(JOHANNES 8:3-11). Also brachten die Pharisäer und Schriftgelehrten sie zu MIR und 

fragten um MEINE Meinung zu ihrer Situation. Sie haben MIR gegenüber hastig darauf 

hingewiesen, dass Moses ihnen im Gesetz befohlen hat, dass solche zu Tode gesteinigt 

werden sollten. Denkt ihr, dass sie wirklich MEINE Meinung wissen wollten? Sie wollten 

MICH dabei erwischen, wie ICH ihren Gesetzen widerspreche, so dass sie etwas hätten, 

mit dem sie MICH anklagen könnten. Sie waren Heuchler. Was habe ICH ihnen also 

gesagt? „Wer unter euch ohne Sünde ist, der werfe den ersten Stein auf sie.“ In den 

Begriffen MEINER NEUEN OFFENBARUNG würden wir sagen, dass der, der ohne 

Probleme ist, der der erste sei, sie zu verdammen. Als sie diese Worte hörten, und von 

ihrem Gewissen überführt wurden, gingen sie einer nach dem anderen weg, angefangen 

mit dem Ältesten bis zu den Geringsten. Aber der wichtigste Teil dieses Ereignisses ist, 

als ICH mit der beschuldigten Frau allein war. ICH fragte sie, „Weib, wo sind sie, deine 

Verkläger? Hat dich niemand verdammt?“ Sie antwortete MIR, dass nein, niemand hat 

das. Dann sagte ICH zu ihr, „So verdamme ich dich auch nicht; gehe hin und sündige 

hinfort nicht mehr“. 

Das ist eine schöne Illustration MEINER WAHREN NATUR. Jeder auf eurem Planeten und 

im negativen Zustand im Allgemeinen, der hier von den heuchlerischen Schriftgelehrten 

und Pharisäern repräsentiert wird, würde gerne, indem sie starr ihren wortwörtlichen 

Gesetzen anhängen, jeden zum Tode verdammen, der in ihren Augen ein Brecher ihrer 

Gesetze ist. In diesem Sinne Präsident Clinton. Natürlich wäre es der Tod seiner Karriere 

und nicht sein physischer Tod. Und das könnte viel schlimmer sein als physischer Tod. 

Leider waren sogar einige von euch, MEINEN Repräsentanten, darauf versessen, ihn zu 

bestrafen und ihn des Amtes zu entheben, ohne wirklich die gesamte Aufstellung zu 

verstehen, warum sein Verhalten für den gesamten Planeten, nicht zu erwähnen aller 

anderen Regionen des Multiversums, ans Licht gebracht wurde. Dabei habt ihr euch für 
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diesen Moment versehentlich und unbeabsichtigt auf die Seite des negativen Zustands, 

in dem Fall, der Abtrünnigen geschlagen.  

Eure spirituelle Pflicht in dieser Hinsicht wäre, auf dieselbe Weise zu reagieren, wie ICH 

auf die Situation mit der erwähnten Frau reagiert habe. Weil Präsident Clinton im Sinne 

der Anklage für nicht schuldig befunden wurde, wurden in diesem Sinne die 

Anschuldigungen gegen ihn fallen gelassen, und er steht ohne seine Ankläger vor MIR. 

Aus diesen Gründen beschuldige ICH ihn auch nicht. Das einzige, das ICH ihm sagen 

kann, ist, „Geh, mach deine Arbeit, und wiederhole denselben Fehler nicht nochmal.“ 

Ihm also eine neue Chance zu geben, sich zu ändern und seine Fehler zu korrigieren. 

Ob er das tun wird oder nicht ist eine andere Sache. Die Wahl liegt bei ihm.  

Als MEINE wahren Repräsentanten werdet ihr gerade jetzt von MIR in aller Demut und 

Bescheidenheit darum gebeten (natürlich wie immer nur, wenn ihr das aus eurem 

eigenen freien Willen und Wahl so wählt, und auf keine andere Weise!), in eurem 

eigenen Leben, Verhalten und Haltung in diesem Fall, und auch in allen anderen 

Situationen und Fällen, MEINE Haltung widerzuspiegeln, so dass ihr in einer Welt, wo 

keine derartigen Konzepte erkannt oder gehalten werden, zu einem Feuer des hellen 

Lichts der bedingungslosen Gnade und Vergebung werden könnt. Und wenn es eine 

Tendenz gibt, zu vergeben, ist sie nur an Bedingungen geknüpft, begleitet von einigen 

strikten Ansprüchen, Forderungen und Bedingungen, wie zum Beispiel bei euren 

Bewährungsstrafen widergespiegelt wird. Auf diese Weise werdet ihr in der Lage sein, 

für die gesamte Menschenheit eine Bedingung aufzustellen, aus der sie in der Lage sein 

wird, die Fähigkeit zu beziehen und zu schaffen, dass im Leben der Menschen vergeben 

wird und dass sie vergeben. Diese beiden Konzepte sind untrennbar. Vergebung kann 

nur unter zwei Bedingungen bedeutend sein: Die eine, dass sie bedingungslos ist ohne 

irgendeinen Haken; die zweite, dass einem vergeben wird und man genau gleichzeitig 

vergibt – wie so schön von Präsident Clinton gezeigt wurde; und natürlich in MEINER 

ganzen NEUEN OFFENBARUNG, von deren Existenz er kein bewusstes Gewahrsein hat.  

Was würde in einem Fall geschehen, wenn jemandem vergeben wird, aber wiederum 

keine Vergebung anbietet? Diese Situation wird in der Parabel des Nichtvergebenden 

Knechts schön beschrieben. Diese Parabel stellt einen Knecht dar, der seinem Meister 

zehntausend Talente schuldete. Im Wert dieser Zeit lasst uns $100.000 Dollar sagen. 

Aber als er nicht in der Lage war, zu zahlen, befahl sein Meister, dass er mit seiner Frau 

und den Kindern und allem, was er hatte, verkauft werden soll, und dass die Bezahlung 

getan wird. Der Knecht fiel vor ihm nieder und sagte ‚Herr, habe Geduld mit mir, ich 

will dir's alles bezahlen‘. Also war der Meister dieses Knechts mit Mitgefühl bewegt, ließ 

ihn frei und vergab ihm die Schuld ohne einen Haken. Aber was macht der vergebene 

Knecht? Er geht und findet einen seiner Mitknechte vor, der ihm hundert Denari 

schuldete (vielleicht ein paar hundert Dollar in eurer Zeit), würgt ihn und fordert, dass 

ihm das bezahlt wird, was er ihm schuldet. Der Mitknecht fiel ihm zu Füßen und bat 

ihn darum, Geduld zu haben und sagte, dass er ihn bezahlen würde. Aber er würde ihm 
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nicht vergeben und er ging und warf ihn ins Gefängnis, bis er die Schuld bezahle. Als 

seine Mitknechte sahen, was er getan hatte, waren sie sehr betrübt und kamen und 

erzählten ihrem Meister alles, was vorgefallen war. Dann sagte sein Meister zu ihm ‚Du 

Schalksknecht, alle diese Schuld habe ich dir erlassen, dieweil du mich batest; solltest 

du denn dich nicht auch erbarmen über deinen Mitknecht, wie ich mich über dich 

erbarmt habe?‘ 

Was waren die Konsequenzen der Unfähigkeit dieses Dieners, zu vergeben, nachdem 

ihm selbst vergeben wurde? Er wurde zu den Folterern gebracht (in unseren Worten, zu 

den HÖLLEN), bis er all das bezahlte, das seinem Meister zustand. Oder in unseren 

Worten, bis er all die Konsequenzen seiner Unfähigkeit zu vergeben trägt, egal was 

passiert. Und die Warnung, die ICH nach MEINER Präsentation dieser Parabel gab, war 

sehr deutlich: Dasselbe wird euch geschehen, wenn jeder von euch, aus eurem Herzen 

heraus, eurem Bruder seine Übertritte nicht vergebt, wer immer er auch ist. In diesem 

Fall Präsident Clinton. Hier ist die Warnung: Wenn ihr nicht in der Lage seid, 

bedingungslos zu vergeben, werdet ihr durch diese Haltung nicht in der Lage sein, 

MEINE bedingungslose Vergebung zu empfangen oder zu verinnerlichen. Eure 

Unfähigkeit zur Vergebung blockiert euch oder schließt die Tore, durch die MEINE 

bedingungslose Vergebung in euch eintreten und die notwendige Arbeit, den negativen 

Zustand aus eurem Leben zu beseitigen, verrichten kann. Das ist die Art wie es ist und 

in dieser Hinsicht gibt es keine andere Art. 

Lass MICH dir etwas sagen, Peter: Es ist niemals MEINE Rolle, ein Ankläger von 

jemandem zu sein, egal was sie taten oder nicht taten. ICH befinde MICH immer in der 

Rolle von jemandem, der verteidigt. Es ist die Natur des negativen Zustands, 

anzuklagen. Die Mitglieder des negativen Zustands mögen nichts lieber als entweder 

ihre eigenen Mitglieder oder, mit noch größerer Freude, die Mitglieder des positiven 

Zustands oder euch, MEINE Repräsentanten, anzuklagen. Auf gewisse Weise kann man 

metaphorisch gesprochen den gesamten negativen Zustand als einen Ankläger des 

positiven Zustands und MEINER gesamten SCHÖPFUNG und MICH als ihren Verteidiger 

konzeptualisieren.  

Im Falle von Präsident Clinton, aufgrund der geistigen Entsprechung seiner Position 

und der Rolle im Schema der Dinge, waren seine Ankläger tatsächlich die Abtrünnigen. 

ICH habe ihn verteidigt, weil es MEINE Rolle war, das zu tun. Es ist ein wesentlicher 

Bestandteil MEINER NATUR, in dieser Rolle zu sein, egal, wie sehr oder wie wenig eine 

angeklagte Person aus eurer Sicht im Sinne der Anklage schuldig ist.  

Erinnert euch bitte, das Fundament des gesamten positiven Zustands steht auf 

bedingungsloser Gnade und Vergebung. Sie spiegelt MEINE ABSOLUTE 

BEDINGUNGSLOSE GNADE und VERGEBUNG wider, die ständig und unaufhörlich aus 

MEINER NEUEN NATUR generiert und in jedem in MEINEM positiven Zustand 

ausgestrahlt wird. Weil die Natur des positiven Zustands in dieser Bedingung, die eine 
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der wichtigsten Bedingungen ist, wurzelt, ist jeder, der nicht willig ist, bedingungslos 

zu vergeben oder MEINE bedingungslose Vergebung zu akzeptieren, nicht in der Lage, 

in MEINEN positiven Zustand hineinzukommen. Auch wenn ein solches Individuum in 

MEINEN positiven Zustand hineinkommen würde, könnte er/sie seine Sphäre und 

Atmosphäre nicht überleben. Es wäre dem Überleben eines solchen Individuums nicht 

dienlich.  

Das Schlüsselwort hier ist ‚bedingungslos‘. Wie kommt es, dass wir so viel Betonung 

auf dieses Wort legen? Aus der Position eurer typisch menschlichen Natur schaut ihr 

ganz anders auf die Dinge wie ICH und die Mitglieder MEINES positiven Zustands auf 

sie schauen. Aus eurer menschlichen Sicht, aus der Position, inmitten des negativen 

Zustands zu sein – eure vorherige Position – seid ihr daran gewöhnt, alles im 

menschlichen Leben und im negativen Zustand im Allgemeinen als etwas sehr böses, 

schlechtes, fauliges, unverzeihliches, abscheuliches und nicht tolerierbares zu 

bewerten. Also das Bedürfnis, es zu verurteilen und abzulehnen. Es ist angemessen, es 

abzulehnen, aber es ist nicht angemessen, es zu verurteilen. Vergesst niemals, zu 

welchem Zweck der negative Zustand zu seiner schlechten Reifung kommen durfte. 

Lasst niemals die Dienste außer Acht, die er allen im Verlauf ihres Lernens über seine 

Natur bereitstellt. Lehnt das Faktum nicht ab, dass er es durch die Natur seines Pseudo-

Lebens für jeden möglich machen wird, die richtige Wahl für die Fülle und 

Vollkommenheit des Lebens im positiven Zustand zu treffen. Und noch mehr, vergesst 

niemals, dass alle Teilnehmer am negativen Zustand sich auf MEINE Bitte hin freiwillig 

stellten, um so ein fauliges, böses, negatives, abscheuliches oder was auch immer, 

Pseudo-Leben zu illustrieren und zu demonstrieren.  

Was sagt euch all das? Wie in MEINER NEUEN OFFENBARUNG und ihren UPDATES 

erwähnt wurde, waren sie nur unter einer Bedingung damit einverstanden, ein solches 

Leben zu illustrieren, die ICH ihnen persönlich anbot: Ihnen wird für das 

BEDINGUNGSLOS vergeben, das sie tun würden, egal wie fürchterlich, undenkbar, 

böse, negativ, faulig, schrecklich oder wahnsinnig es sein würde – nachdem alle 

Konsequenzen, Folgen und Resultate solcher Taten illustriert und demonstriert 

wurden. Es gibt nur einen Grund für das Pseudo-Sein und die Pseudo-Existenz der 

HÖLLEN – solche Konsequenzen, Resultate und Folgen zu illustrieren. Aus dieser Logik 

könnt ihr sehen, dass sobald diese Illustration und Demonstration abgeschlossen ist, 

es keine Notwendigkeit zum Fortbestand der HÖLLEN und ihres negativen Zustands 

geben wird. Im Moment der Stilllegung dieser Illustration und Demonstration wird 

MEINE bedingungslose Gnade und Vergebung einsetzen und jeden aus den HÖLLEN 

und allen anderen Orten in der ganzen ZONE DES AUSSATZES und Planet NULL 

herausbringen.  

Also müsst ihr als MEINE wahren Repräsentanten lernen, damit aufzuhören, auf den 

negativen Zustand aus dem Innern seines Pseudo-Seins und seiner Pseudo-Existenz zu 

sehen – was euch in die Position versetzt, ihn zu verurteilen und zu verdammen, und 
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aus MEINER Position und der Position MEINES positiven Zustands auf ihn zu schauen 

– was euch in eine Position versetzt, ihm Gnade zu zeigen und jedem bedingungslos zu 

vergeben, der an ihm teilhat. Schaut als ein Experiment auf ihn und nicht als etwas, 

das irgendeine andere Bedeutung oder Signifikanz hat.  

Es ist Zeit, dass jeder erkennt, wie falsch und verzerrt die Konzeptualisierung des 

Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz des negativen Zustands und seiner Folge ist, 

wie sie von den menschlichen religiösen Systemen, ihren heiligen Büchern und jedem 

anderen angeboten wird. Es ist Zeit, ihre verfluchte Erklärung und Gehirnwäsche über 

seine Natur und den Zweck, zu dem er in Erscheinung treten durfte, niederzureißen. 

Es ist Zeit, dass ihr MEINE Position einnehmt und MEINE Erklärung zu all diesen 

Punkten und Faktoren, die mit dem negativen Zustand und dem menschlichen Leben 

zusammenhängen, akzeptiert. Das ist keine einfache Bitte. Ihr seid so lange in der 

entgegengesetzten Position gewesen, dass es für euch zu einer Gewohnheit wurde, aus 

der allgemein akzeptierten Position, die von jedem, oder fast jedem auf Planet NULL und 

anderswo gehalten wird, auf ihn zu schauen. Wenn ihr nicht willig seid, eure Position 

zu verändern und MEINE Erklärung und Position in dieser und auch in jeder anderen 

Hinsicht zu akzeptieren, werdet ihr nicht in der Lage sein, MIR als MEINE wahren 

Repräsentanten zu dienen. Die Offenbarung über diese Faktoren und ihre Akzeptanz 

von euch im Zusammenhang mit der Natur des negativen Zustands ist ein wesentlicher 

Bestandteil des derzeit ablaufenden Wandels. Und in einem eingeschränkten Sinne ist 

die Situation mit Präsident Clinton ein Test, der für euch aufgestellt wurde, um zu 

sehen, auf welche Seite ihr euch setzen werdet – auf die Seite der Ankläger oder auf die 

Seite des zu Verteidigenden. Ihr habt in dieser Angelegenheit eine Wahl. Das ist sehr 

wichtig, wichtiger als ihr gegenwärtig vermuten könnt.  

Peter: Danke sehr, dass DU das zu unserer Aufmerksamkeit bringst. Ich fühle, dass 

ich es auf ein anderes Mal verschieben sollte, meine zweite Frage zu stellen. Habe ich 

recht? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, du hast recht. Wir könnten morgen 

weitermachen, falls notwendig und machbar. Hab in der Zwischenzeit einen schönen 

Tag.  
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DREIUNDVIERZIGSTER DIALOG 
 

16. Februar 1999 

Peter: Nachdem ich damit fertig war, den ZWEIUNDVIERZIGSTEN DIALOG 

niederzuschreiben, war mir klar, dass DU vielleicht zu dem Thema, das in diesem 

DIALOG diskutiert wurde, etwas anderes hinzufügen möchtest. Habe ich recht? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, du hast recht. ICH möchte wieder einmal das 

Thema des Verurteilens von anderen zu deiner Aufmerksamkeit bringen. ICH meine es 

nicht im Sinne der Urteilssprechung des Rechtssystems in Kriminal- oder Zivilfällen. 

Stattdessen meine ICH es in dem Sinne, wie die Menschen ihre Mitmenschen bei ihren 

täglichen Begegnungen oder Interaktionen mit ihnen bewerten oder auf die schauen. 

Der Punkt hier ist, wie ihr einander behandelt und aus welcher Position oder Haltung 

heraus ihr das tut. Bis zu diesem Punkt ist die Tendenz in dieser Hinsicht gewesen, sich 

auf die negativen Aspekte eurer Persönlichkeiten und eures Verhaltens zu konzentrieren 

oder nach ihnen zu suchen. In der menschlichen Haut, und aus der Position des Lebens 

im negativen Zustand auf dieses Thema schauend, ist es viel leichter und ‚natürlicher‘, 

die negativen Aspekte des Verhaltens und der Einstellung voneinander zu erkennen 

oder von ihnen beeinflusst zu werden. Auf der anderen Seite ist es viel schwieriger, 

irgendwelche positiven oder guten Aspekte von so einem Verhalten und so einer 

Einstellung zu bestimmen, zu akzeptieren oder zu erkennen. Das ist die Art, wie es im 

negativen Zustand und im menschlichen Leben arrangiert wurde.  

Wissend, dass das der Fall ist, und sehend, wie die Menschen einander behandeln, 

konzentrierte ICH MICH während MEINES Lebens auf Planet NULL sehr ausgeprägt und 

empathisch auf dieses Thema. ICH habe für sie den richtigen Modus dargestellt, wie sie 

sich in Beziehung setzen und wie sie einander behandeln sollen. Nehmt zum Beispiel 

MEINE Aussage, wie sie in MATTHÄUS 7:1-2 niedergeschrieben ist: „Richtet nicht, auf 

daß ihr nicht gerichtet werdet. Denn mit welcherlei Gericht ihr richtet, werdet ihr gerichtet 

werden; und mit welcherlei Maß ihr messet, wird euch gemessen werden.“ 

Was sagt euch diese Aussage? Die Verantwortung für die Folge jeder Behandlung, die 

ihr von anderen bekommt, wird letztlich davon bestimmt, wie ihr andere behandelt. Auf 

den ersten Blick wird es schwierig sein, zu erkennen, dass dem so ist, weil ihr äußerlich 

andere Individuen sehr gut und auf eine herzliche Art und Weise behandeln und doch 

im Gegenzug eine ganz andere, entgegengesetzte oder gar sehr negative Behandlung 

bekommen könntet. In diesem Fall seid ihr über diese Behandlung sehr erstaunt und 

ihr fragt euch, warum sie euch so behandeln, weil ihr ihnen in euren Augen keinen 

Grund gegeben habt, sich auf diese Weise mit euch in Beziehung zu setzen.  
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Das ist eine völlig äußerliche Bewertung dieser Situation, die von außen kommt. Bei 

dieser Art von Bewertung werden die geistig-spirituellen Faktoren und auch die subtilen 

Faktoren nicht in Betracht gezogen. Was ihr über diese Situation verstehen müsst, ist, 

dass eure gemeinsame Interaktion nicht nur auf der äußerlichen menschlichen Ebene 

stattfindet, sondern auch simultan und synchron auf der geistigen und subtilen Ebene. 

Um es in anderen Worten zu sagen: Eure Interaktion hat ein multidimensionales 

Auftreten und ihr setzt euch nicht nur auf der äußerlichen menschlichen Ebene 

miteinander in Beziehung, sondern auch auf einer innerlichen geistigen bzw. 

spirituellen Ebene, und auch in einem multidimensionalen Modus. Nimm zum Beispiel, 

Peter, ein Gespräch, das du mit Dan oder irgendjemand anderem hast. In deinem 

bewussten Gewahrsein hast du keinen anderen Eindruck oder kein anderes Erleben, 

außer dass du auf der Ebene von Planet NULL interagierst; Dan sitzt in New York und 

du in Santa Barbara. Du hast keinen Zugang oder kein Gewahrsein, dass euer Gespräch 

und eure Interaktion genau gleichzeitig auf anderen Ebenen von Sein und Existenz, in 

anderen Dimensionen und besonders und im Einzelnen in jenen Regionen abläuft, aus 

denen ihr entstanden seid und mit denen ihr auf einer 24-Stunden-Basis verbunden 

seid. Auch, seit kurzem, auf der Ebene des NEUEN UNIVERSUMS.  

Aufgrund dieses wichtigen Faktors, der all euren Interaktionen zugrunde liegt, und weil 

die Reaktionen auf alle Handlungen oder Verhaltensweisen immer von inneren 

Dispositionen, Haltungen und unterschwelligen Hinweisen bestimmt werden, wird die 

Reaktion auf eure Behandlung niemals davon bestimmt, wie eure Behandlung 

voneinander auf der äußerlichen Ebene aussieht. Also könntet ihr einer anderen Person 

gegenüber auf der äußerlichen Ebene sehr nett, freundlich und herzlich sein, aber 

innerlich könntet ihr negative Gefühle, Gedanken oder Dispositionen über ihn/sie 

haben. In diesem Fall würde die Reaktion der anderen Person auf eure Behandlung 

nicht auf ihren äußerlichen Zeichen beruhen, sondern auf eurer innerlichen Einstellung 

und auf unterschwelligen Hinweisen, und besonders darauf, wie sie auf den anderen 

Ebenen manifestiert und wahrgenommen wird.  

Auf den anderen Ebenen ist zwischen eurem äußerlichen Verhalten und der 

Behandlung voneinander, und eurer innerlichen, faktischen Einstellung und die Art, 

wie ihr übereinander fühlt, kein Unterschied möglich. Dementsprechend wird der wahre 

Ausdruck dieser echten, wirklichen und unprätentiösen Behandlung auf dieser Ebene 

in die äußerliche Reaktion der Behandlung von dir durch die andere Person projiziert, 

die mit deinen Erwartungen nicht übereinstimmt, beruhend auf deinen 

Schlussfolgerungen, dass ‚ich diese Person so nett und freundlich behandle und schau, 

wie er/sie reagiert‘.  

Als ICH MEINEN Zuhörern also sagte, nicht zu richten damit sie nicht im Gegenzug 

gerichtet werden, und dass sie mit demselben Maß gemessen werden, das sie 

verwenden, sprach ICH hauptsächlich aus den multiversalen Ebenen des 

Verständnisses über die gegenseitigen Beziehungen, und warnte sie, sehr vorsichtig zu 
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sein, wie sie sich zueinander in Beziehung setzen, nicht nur aus der äußerlichen 

Position und Verhalten, sondern was am wichtigsten ist, aus der innerlichen und 

geistig-spirituellen Ebene.  

In eurem Fall müsst ihr sehr vorsichtig sein, wie ihr andere Individuen auf der anderen 

Ebene und auf der Ebene eures Innern wahrnehmt, über sie denkt, fühlt und euch mit 

ihnen in Beziehung setzt, um in ihnen keine Reaktionen einer negativen Natur zu 

triggern. Das ist einer der Gründe, warum euch in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

geraten wurde, euch auf die positiven Aspekte von jedem Individuum, auf MEINE 

Präsenz in ihnen – in ihrer Fähigkeit zu wählen und sich zu ändern – zu konzentrieren, 

und nicht auf die negativen. Erinnert euch schließlich, und ICH wiederhole das, 

niemand ist absolut böse. So etwas wie absolut Böses gibt es nicht. Es gibt nur ABSOLUT 

GUTES.  

Deswegen hat sogar die böseste Person, die ihr euch vorstellen könnt, die jemals in der 

Geschichte von Planet NULL und des menschlichen Lebens existiert hat, oder gar in der 

Geschichte MEINER gesamten SCHÖPFUNG und der ZONE DES AUSSATZES, gewisse 

Reste von Gutem von MEINER Präsenz, die irgendwo tief in den tiefsten Nischen 

seines/ihres Geistes vergraben sind. Ihr seid angewiesen, euch auf diese Reste zu 

konzentrieren anstatt auf seine/ihre böse Seite, weil diese Reste zu einem Zeitpunkt 

dazu genutzt werden, für dieses Individuum eine Grundlage zu schaffen, auf der er/sie 

in der Lage sein wird, seine/ihre böse Natur aufzugeben und die positive anzunehmen. 

Warum denkt ihr, speichere ICH diese Reste in jedem Individuum, den sogenannten 

Teufel und Satan eingeschlossen? Sogar der Teufel und Satan, oder was diese Worte 

repräsentieren oder dem sie entsprechen, sind nicht absolut böse, weil sie nicht absolut 

sind. Eure Aufgabe von nun an ist es, davon, sich auf den negativen Aspekt von 

jedermanns Persönlichkeit und Verhalten zu konzentrieren, egal wie abstoßend es ist, 

darauf umzuschalten, sich auf seine/ihre Reste zu konzentrieren, die von einer rein 

positiven Natur sind und in der ICH präsent bin. Auf diese Weise werdet ihr dabei helfen, 

die oben erwähnte Grundlage zu bereiten, auf der ihre Befreiung von der Bösartigkeit 

und Negativität ihrer Leben erreicht werden wird. Bis zu diesem Punkt, bevor ihr zu 

MEINEN Repräsentanten wurdet, und MEINE Vertreter wart, war es angemessen, ihre 

negativen Aspekte zu erkennen und an den positiven Zustand zu übersetzen, zu dem 

Zweck des Lernens und des Vergleichs. Aber das wird nicht mehr von euch verlangt, 

weil sich eure Rolle in eurer Position als MEINE wahren Repräsentanten völlig verändert 

hat.  

Aber zu diesem Thema gehört ein weiterer Punkt. Wenn ihr jemanden richtet, wenn ihr 

jemanden mit eurem eigenen Maß messt, oder anders gesagt, wenn ihr eure eigene 

äußerliche Meinung darauf projiziert, wie andere oder was andere sind, oder in welcher 

Situation sie sich befinden; und wenn ihr eure eigenen Erwartungen projiziert, wie sie 

sein sollten, oder wie sie sich verhalten oder mit euch oder jemand anderen in 

Beziehung setzen sollten, stellt ihr euch dazu auf, die genau gleiche Art von Haltung 
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von Behandlung von anderen zu bekommen. Die Art, wie ihr diese Aussage verstehen 

müsst, ist, dass ihr durch eure eigenen Projektionen und Erwartungen an andere eine 

unterschwellige Botschaft aussendet, die Botschaft, die sie auf ihrer innerlichen Ebene 

als euer Verlangen und euer Bedürfnis wahrnehmen und verstehen, auf genau dieselbe 

Art und Weise behandelt zu werden, wie es eure Projektionen und Erwartungen fordern. 

Anders gesagt, sie würden auf ihrer inneren Ebene schlussfolgern, dass ihr auf keine 

andere Weise behandelt oder in Beziehung stehen wollt, als ihr auf sie projiziert oder 

von ihnen erwartet.  

Das ist es, was MEINE Worte ‚Richtet nicht, auf daß ihr nicht gerichtet werdet. Denn mit 

welcherlei Gericht ihr richtet, werdet ihr gerichtet werden; und mit welcherlei Maß ihr 

messet, wird euch gemessen werden‘ wirklich bedeuten und markieren.  

Warum bringe ICH dieses Thema zu dieser bestimmten Zeit zu eurer Aufmerksamkeit? 

Für diese Notwendigkeit gibt es zwei Gründe. Der eine ist, ihr müsst als MEINE wahren 

Repräsentanten darin trainiert sein, eure innerlichen Einstellungen, Verhaltensweisen, 

Dispositionen, Reaktionen und eure innerliche Verbundenheit mit euren äußerlichen in 

Übereinstimmung zu bringen. Sonst könntet ihr aus der Position eurer Platzierung 

inmitten des positiven Zustands nicht richtig funktionieren. Solche Unterschiede sind 

nur aus der Position des negativen Zustands und des menschlichen Lebens möglich. Es 

ist ihre Natur, so zu sein. Solange ihr inmitten des negativen Zustands und im 

menschlichen Leben positioniert wart, war so ein Verhalten das einzig mögliche und 

machbare. Sonst wäre es für euch schwierig gewesen zu überleben.  

Aber mit dem derzeit laufenden Wandel erfordert euer Umpositionieren einen anderen 

Modus des Verhaltens und der Einstellung. Es muss eine Ausrichtung darauf 

vorgenommen werden, wie die Dinge im positiven Zustand aufgestellt sind. Weil zu eurer 

Aufmerksamkeit gebracht wird, wie alle Arten von Interaktionen auf vielen Ebenen von 

Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz stattfinden, und wie letztlich 

die Ursache für alle äußerlichen Reaktionen in diesen anderen Ebenen verankert wird, 

wird euch durch den Faktor dieser Information ein Mittel oder ein Instrument gegeben, 

anhand dessen ihr in der Lage sein werdet, euch schrittweise darin zu trainieren, diese 

wichtige Ausrichtung zu erreichen. Es wird Zeit brauchen, viel Zeit. Es wird nicht über 

Nacht geschehen, sozusagen. Das Resultat eures lebenslangen Trainings auf diesem 

Planeten, andersherum zu sein, hat euch daran gewöhnt, in Fehlausrichtung zwischen 

euren innerlichen Zuständen und eurem äußerlichen Verhalten zu sein, oder wie ihr 

euch äußerlich in den Augen anderer Leute manifestiert. Ihr müsst diese schlechte 

Angewohnheit überwinden.  

Zweitens, aus der obigen Deutung MEINER WORTE, die ICH damals sagte, ist es 

offensichtlich, dass sich viele MEINER Aussagen von damals auf diese Zeit beziehen und 

nicht auf jene Zeit. Ein Grund, warum zugelassen wurde, dass niemand auf Planet NULL 

MEINE WORTE dieser Natur ernstgenommen hat, und auch viele andere WORTE, die 
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ICH damals sagte, und warum die Menschen weiterhin richtend und nicht-verzeihend 

waren, war, weil die Notwendigkeit, sie umzusetzen, jetzt ist und nicht damals. Als 

MEINE wahren Repräsentanten werdet ihr aus eurem eigenen freien Willen und aus 

eurer eigenen freien Wahl, und nur aus eurem eigenen freien Willen und eurer eigenen 

freien Wahl, in die Position versetzt, diese Worte umzusetzen, zu illustrieren und zu 

demonstrieren.  

Hinsichtlich dieser Fakten ist es kein Zufall, dass das Christentum in den meisten 

Fällen MEINE WORTE nicht beachtet hat, und stattdessen die Regeln und Verordnungen 

des PAULUS in das Fundament ihrer Glaubenslehren setzten, wie in den BRIEFEN 

niedergeschrieben ist. Wenn man den Inhalt seiner Briefe sorgfältig analysiert, wird man 

erkennen, wie viel von dem Zorn GOTTES, von verurteilenden Einstellungen, von 

Elitismus, Vorzugsbehandlung und ähnlichen negativen Faktoren in ihnen enthalten 

ist. Zur genau gleichen Zeit werdet ihr parallel zu diesen, und im Widerspruch zu ihnen, 

genauso viele sehr barmherzige, freundliche und rücksichtsvolle Worte finden. In einem 

logischen Konstrukt, wenn man solche widersprüchlichen Aussagen zusammennimmt, 

macht man die Bedeutung der positiven zunichte, wobei nur die Bedeutung der 

negativen übrigbleiben. Dieses logische Konstrukt richtet sich nach dem Gesetz, auf 

dem die menschliche Natur fabriziert wurde und steht. Wann immer in solchen 

Aussagen negative Aspekte betont werden, und wenn sie von positiven begleitet werden, 

wäre die Tendenz der menschlichen Natur, die positiven außer Acht zu lassen und sich 

nur auf die negativen zu konzentrieren und die negativen zu akzeptieren. Das ist der 

Grund, warum Priester es die meiste Zeit mögen, von ihren Kanzeln über den Zorn 

GOTTES, über Feuer und Schwefel, über das GERICHT GOTTES, über die 

Vorzugsbehandlung bestimmter gut ausgewählter Individuen-Heiligen und über 

ähnlich negative Haltungen GOTTES jenen gegenüber, die SEINEN Geboten nicht 

gehorchen, zu predigen.  

Diese Christliche Konzeptualisierung von der Natur GOTTES, die auf dem ALTEN 

TESTAMENT und auf den Lehren des Paulus beruhen, haben das Bewusstsein im 

menschlichen Geist für die wahre spirituelle Wirklichkeit des positiven Zustands und 

für MEINE Natur vollkommen blockiert. Wie oben erwähnt wurde, wurde es zugelassen, 

dass das geschieht, um eine Möglichkeit für die Illustration eines Lebensstils zu geben, 

der auf einem verzerrten und verfälschten Verständnis und Akzeptanz davon beruht, 

WER ICH bin, was MEINE WAHRE NATUR ist und worum es beim positiven Zustand geht. 

Gleichzeitig wurde diese Blockierung zu dem Zweck der Aktualität dabei genutzt, die 

Erfüllung von allem, was in MEINEN damals geäußerten WORTEN enthalten war, 

zustande zu bringen. Anders gesagt, bis jetzt war es nicht Zeit, sie vollumfänglich 

umzusetzen.  

Ihr müsst etwas wichtiges verstehen: Einige MEINER WORTE, die damals gesprochen 

wurden, waren an die Bewohner anderer Welten gerichtet, und nur an sie. Einige von 

ihnen hatten nur für diese Zeit Relevanz und für keine anderen Zeiten. Einige von ihnen 
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waren für die laufende Zeit gemeint, während des Wandels, der derzeit abläuft, und 

nicht für diese Zeit oder irgendeine andere Zeit. Und schließlich waren einige von ihnen 

für alle Zeiten und für alle Bewohner aller Dimensionen und Pseudo-Dimensionen und 

auch für alle Menschen gemeint.  

Zu diesem Zeitpunkt werden wir MEINE Aussagen aus dieser Zeit betonen, die für diese 

bestimmte Zeit gelten, und spezifisch für euch als MEINE wahren Repräsentanten. Wie 

ihr seht, werdet ihr in die Position versetzt, sie zu erfüllen. Das ist der Hauptgrund, 

warum wir jetzt über sie sprechen.  

Eine der spirituellen Gefahren, das falsch zu verstehen, was MEINE Worte meinten, für 

jene, die angesprochen wurden und für welche Zeiten sie gelten sollten, ist, dass ihre 

zeitlich unangebrachte Anwendung oder Umsetzung zu einem völligen Scheitern auf 

Seiten jener führen könnte, die sie während ihrer eigenen Zeit falsch auf sich selbst 

anwenden. Um zu vermeiden, dass diese extreme Gefahr in großem Umfang auftritt, 

wurde zugelassen, dass die Lehren des Paulus vor MEINEN damals gesprochenen 

WORTEN den Vorrang einnehmen, so dass die Menschen und andere davon abgehalten 

werden, in die Fallen zu tappen, die in dieser Hinsicht von den Kräften des negativen 

Zustands aufgestellt wurden.  

Peter: Das macht perfekten Sinn für mich, warum das der Fall ist. Das zeigt auch 

deutlich, warum zu dieser Zeit bestimmte Dinge zu unserer Aufmerksamkeit gebracht 

werden müssen, auch wenn sie vor einer langen Zeit geschahen oder gesagt wurden.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Genau, Peter. Das sagt euch auch, dass Zeit und Ort aus 

unserer Perspektive völlig irrelevant sind. Es ist nur in eurer Welt und in eurem Modus 

des linearen Denkens, dass die Faktoren von Zeit und Raum zu Wirklichkeit werden. 

Bis zu diesem Punkt habt ihr aus ihrer Perspektive und nicht aus unserer Nicht-Zeit-, 

Nicht-Raum-Perspektive funktioniert. Wie ihr seht, ist der Punkt hier nicht, wann oder 

wo es gesagt oder angedeutet wurde, sondern dass es überhaupt gesagt oder angedeutet 

wurde. Bei seiner Anwendung könnte es entweder irgendwann in die Zukunft, oder auf 

die Gegenwart oder sogar in die Vergangenheit projiziert werden. Und das führt uns zu 

einer anderen Frage, die sich aus deinem Telefongespräch gestern mit Dan und Olga 

aus New York ergibt. Die Frage war: Was habe ICH getan, bevor MEINE SCHÖPFUNG 

erschaffen wurde und bevor irgendeine empfindende Wesenheit gedacht wurde? 

Wie ihr aus der Art seht, wie diese Frage formuliert wurde, wurde der Faktor der Zeit 

auf sie angewandt. Das Wort ‚bevor‘ zeigt an, dass es eine Vorher-Zeit gab und dann 

eine Nachher-Zeit. Das setzt falsch voraus, dass ICH in Zeit und Raum erschuf. Wie in 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG, im GROßEN BUCH, in KAPITEL 21, erwähnt wurde, 

waren Zeit und Raum das Endprodukt MEINER schöpferischen Bemühungen und nicht 

ihr Anfang oder ihre Bausteine. Sie wurden erst bei der Endphase MEINER 

schöpferischen Leistung bei dem Erdenken des Auftretens der physikalischen-Materie-
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Dimension MEINER SCHÖPFUNG eingeführt. Dieser Prozess ist für euren menschlichen 

Geist äußerst schwierig zu erklären. Schaut euch die Worte an, die wir hier verwenden, 

und wie eingeschränkt sie durch den zeitgebundenen Sinn sind. Wir verwenden solche 

Worte wie ‚am Anfang‘, ‚das Endprodukt‘, ‚Erdenken‘, ‚Auftreten‘ usw. Egal was passiert, 

für euren Geist sind sie raumzeitgebunden. In eurem Geist gibt es nichts, was sich auch 

nur entfernt dem annähern würde, wie all diese Dinge geschahen und was ICH getan 

habe, ‚bevor‘ die allererste empfindende Wesenheit erschaffen wurde. War ICH wirklich 

allein und auf gewisse Weise einsam? Wenn ihr aus der Perspektive des Prozesses der 

SCHÖPFUNG darauf schaut, ja, dann war ICH alleine, aber nicht einsam. 

Aber wenn ihr aus der Perspektive MEINES ABSOLUTEN ZUSTANDS darauf schaut, 

getrennt von seinem ABSOLUTEN PROZESS, dann ist in MEINEM ZUSTAND die Antwort 

‚nein‘, ICH bin niemals allein oder einsam gewesen, weil ihr in MEINEM ABSOLUTEN 

GEIST, der nicht raumzeitgebunden ist, alle als MEINE einzigartigen Vorstellungen 

präsent wart, mit denen ICH kontinuierlich im Prozess des Interagierens stand, und 

plante, wie die Dinge aus der Perspektive von Zeit und Raum und auch aus allen 

anderen nicht-zeitlichen und nicht-räumlichen Lagen wären. Also seid ihr in diesem 

Zustand immer als MEINE exquisiten Vorstellungen und ihrer potenziellen 

Manifestation in dem Außensein MEINER ABSOLUTEN AUFMERKSAMKEIT präsent 

gewesen. Was ihr über diese Situation verstehen müsst, ist, dass es einen Zustand des 

Innenseins und einen Prozess des Außenseins gibt. Im Zustand des Innenseins habt ihr 

alle als MEINE Vorstellungen und als Potenziale existiert, zu dem Prozess des 

Außenseins oder außerhalb von MIR zu werden. Während des Zustands des Innenseins 

stand ICH in der ständigen Kommunikation mit euch als MEINE Vorstellungen. Es war 

während dieses Zustands eurer Existenz, als euch die wichtigste Frage eures Lebens 

gestellt wurde, ob ihr als eine einzigartige Manifestation dieser Vorstellungen im 

Zustand des Außenseins, außerhalb MEINES ABSOLUTEN ZUSTANDS, und als 

einzigartige Individuen sein und existieren wolltet, in die ICH dieselben Eigenschaften 

hineingesetzt habe, wie ICH sie habe, nur in einem relativen Zustand.  

Als ihr einverstanden wart, zu eurem eigenen Sein und zu eurer eigenen Existenz zu 

werden, haben wir, bevor das geschah, eine gegenseitig bindende Vereinbarung über 

alle Zustände, Situationen, Lebensstil, Beziehungen und alles andere, das mit eurer 

eigenen einzigartigen Manifestation auf jeder Ebene MEINER SCHÖPFUNG (und später 

in der Pseudo-Schöpfung) zu tun hat, in der ihr benötigt werdet und hineingesetzt 

werden würdet, geplant und sind sie eingegangen.  

Verändere ICH MEINE NATUR im Verlauf dieser Ereignisse oder entwickle ICH MICH auf 

eine ähnliche Art und Weise wie ihr es tut oder wie es irgendeine empfindende Wesenheit 

tut? Jedes Mal, wenn etwas Neues gedacht wird, verändert sich MEINE NATUR 

entsprechend. Der ABSOLUTE ZUSTAND MEINER NATUR verändert sich niemals. Er ist 

immer, was bedeutet, ‚ICH BIN‘ ist immer in einem ABSOLUTEN Sinne. Dieser Zustand 
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kann sich niemals ändern. Aber der Prozess MEINER Manifestation befindet sich immer 

im Zustand der Veränderung und Entwicklung. Während ICH in MEINEM ABSOLUTEN 

ZUSTAND von ‚ICH BIN‘ immer dasselbe bin, bin ICH im Prozess MEINER Manifestation, 

als der Prozess MEINES ZUSTANDS, niemals dasselbe. Der Zustand des Lebens ist immer 

‚ist‘. Der Prozess des Lebens verläuft immer. Aufgrund der dynamischen Natur dieses 

Prozesses kann niemals etwas in jedem Moment seines Verlaufens dasselbe sein. Nur 

in seinem Zustand, weil es immer ist, kann dieses ‚ist‘, indem es immer ist, niemals 

seinen Modus des Seins verändern. Aber der Modus seiner Existenz verändert sich 

immer und daher ist es niemals dasselbe. Wie ihr aus diesem sehr schwierigen Diskurs 

seht, wird der Zustand mit seinem Sein gleichgesetzt, während der Prozess mit der 

Existenz gleichgesetzt wird.  

Beim Beantworten von Dans und Olgas Frage ist es also offensichtlich, dass beide 

Zustände vollumfänglich auf MEINE ABSOLUTE NATUR anwendbar sind: ICH verändere 

MICH niemals, aber paradox gesprochen befinde ICH MICH auch in einer ständigen 

Veränderung. Könnt ihr dieses Paradoxon verstehen und wie es auf alles anwendbar 

ist? 

Peter: Mit Schwierigkeiten, aber intuitiv begreife ich es entfernt. Wenn wir über 

Aktualität und Zeit und Raum sprechen, ist meine ursprüngliche persönliche Frage, die 

ich DIR bereits gestern stellen wollte, wie kommt es, dass ich während meines Scannens 

des vierten Kapitels von WER BIST DU UND WARUM BIST DU HIER? in meinen 

Computer eine derart enorme, fast körperliche Abneigung seines Inhalts gegenüber, all 

diesen Schritten, Vorgehensweisen, Vorschriften, Ritualen bei den Sicherheits-

prüfungen gegenüber und auch den Worten ‚spirituelle Hypnose und spirituelle 

Selbsthypnose‘ mit einer darauffolgenden starken Abneigung meiner beruflichen Arbeit 

als ein klinischer Psychologe gegenüber und allem was damit zusammenhängt bis zur 

Zeit meiner Pensionierung gefühlt habe? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ist das nicht aus dem, Peter, was wir oben und in allen 

anderen Dialogen diskutiert haben, offensichtlich? Zunächst hat diese Art von Position 

und die Arbeit im Zusammenhang mit ihr ihre Nützlichkeit ausgeschöpft und ihrem 

Zweck gedient. Man kann in der Zeit nicht zurückgehen. Aber der Hauptgrund für diese 

Abneigung liegt in deiner möglichen Versuchung, aus rein finanziellen Gründen zu 

dieser Art von Arbeit zurückzukehren. Du befürchtest, dass du nicht in der Lage sein 

wirst, mit deinen Pensionierungsansprüchen finanziell zu überleben. Das ist der Grund, 

warum du deine Berufszulassung in Kalifornien aufrechterhalten wolltest. Du hast dir 

selbst gesagt, dass ‚gut, wenn irgendwas passiert, werde ich immer in der Lage sein, 

wieder als ein klinischer Psychologie Geld zu verdienen‘. Also wurde eine Abneigung 

über deine vergangene Arbeit in deinem Berufsfeld in dir herbeigeführt, um dich davon 

abzuhalten, jemals wieder dorthin zurückzugehen. In deinem Fall, Peter, wäre es ein 

spiritueller Rückschritt. In diesem Leben gibt es nichts mehr für dich zu manifestieren 
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oder zu veranschaulichen. Es wäre eine sinnlose Verschwendung deiner Zeit und 

wertvollen Energie. Du wirst jetzt in einer ganz anderen Rolle und Position benötigt.  

Auch sind all jene Methoden, die im vierten Kapitel dieses Buches oder im fünften 

Kapitel des GROßEN BUCHES beschrieben sind, nicht mehr notwendig oder nötig. 

Damals, als der positive Zustand, symbolisch gesprochen, vom negativen Zustand sehr 

entfernt war oder keine Verbindung zu ihm hatte, war es, um diese Lage zu umgehen, 

notwendig, solche Schritte zu entwerfen. Vergiss bitte nicht, dass damals der Weg zum 

Zustand deines Inneren und zum positiven Zustand sehr eng, schwierig, beschwerlich 

und fast unmöglich war. Es waren viele Wegblockierungen vorhanden, die von 

verschiedenen Dämonen und bösen und negativen Geistern bewacht wurden, denen du 

begegnen und mit denen du dich auseinandersetzen musstest. Sie wurden dort 

hingesetzt, um dich zu entmutigen und es sehr schwierig für dich zu machen, auf 

diesem Weg voranzukommen und dein Ziel zu erreichen. Deswegen mussten 

komplizierte und sehr präzise Sicherheitsprüfungen und Rituale entwickelt werden, um 

den Bemühungen dieser Dämonen und Geister, und auch deines Pseudo-Geistes, 

entgegenzuwirken.  

In der Gegenwart aber, als der positive Zustand in einer isolierten und geschützten Lage 

direkt in die Mitte des negativen Zustands hineingesetzt wurde, wurden die Dinge in 

dieser Hinsicht vereinfacht. Alles, was ihr jetzt tun müsst, ist, eure Aufmerksamkeit 

und euer Gewahrsein auf seine Präsenz und auf MEINE persönliche Präsenz bei euch 

und in euch zu verschieben. Deswegen wurden all diese Vorgehensweisen und Rituale 

völlig hinfällig und unnötig. Und nicht nur das, sondern sie wurden vom negativen 

Zustand erfasst, so dass sie, wenn ihr versuchen würdet, sie zu verwenden, euch nur 

mit dem negativen Zustand und seinen Bewohnern in Kontakt bringen würden, die 

vorgeben würden, ICH zu sein und wie ICH und wie die Mitglieder eurer wahren 

spirituellen Familie in Erscheinung zu treten. Deine Reaktion auf diese Situation, Peter, 

führt eine angemessene Abneigung in dir herbei, um dich davor zu warnen, niemals 

wieder zurückzugehen, diese Methoden zu verwenden oder spirituelle Hypnose oder 

spirituelle Selbsthypnose oder irgendeine andere Form von Psychotherapie zu 

verwenden, an der du beteiligt warst. Beantwortet das deine Frage, Peter? 

Peter: Ja, ich danke DIR sehr. Gibt es irgendwas anderes, was wir heute diskutieren 

sollten? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, vielleicht sollten wir ein anderes Thema deiner 

Diskussion mit Dan und Olga aus New York aufgreifen. Es bezieht sich auf das Thema, 

warum ICH, DER/DIE die MENSCHLICHE NATUR in SICH aufgenommen hat, nicht 

physisch auf eure Ebene kommen und in der physischen Sprache mit euch sprechen 

würde, und nicht in der Geistessprache, wie wir jetzt gerade sprechen, Peter. Ihr drei 

habt diese Frage korrekt beantwortet. Aber lasst uns zugunsten aller anderen diese 

Gründe verbinden. Solange ihr euch im menschlichen Körper befindet, und weil ihr mit 

diesem Körper immer noch im negativen Zustand positioniert seid, könnt ihr euch, auch 
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wenn euer Geist und eure Seele nicht mehr da sind, nicht im Zustand eurer letzten 

Wahl befinden. Sollte ICH euch gegenüber physisch in Erscheinung treten und in der 

äußerlichen menschlichen Rede mit euch sprechen, würde ICH euch für immer in die 

letzte Wahl einschließen, die Wahl, die ihr derzeit manifestiert. In diesem Fall wären für 

euch keine anderen Wahlen zum Treffen verfügbar. Also würde unter diesen 

Bedingungen MEINE Erscheinung euch gegenüber auf diese Art und Weise euch in eine 

Position der Auferlegung und von keiner weiteren Wahl versetzen. In diesem Fall würdet 

ihr eure Wahlfreiheit verlieren und ihr würdet davon ausgeschlossen werden, 

irgendwelche weiteren Wahlen zu treffen. Damit die letzte allumfassende Wahl getroffen 

wird, muss man alle Teilnehmer in einer Position der Wahlfreiheit haben. Wenn sich 

jemand da draußen in der Position befindet, nicht in der Lage zu sein, irgendwelche 

weiteren Wahlen zu treffen, dann könnte in diesem Fall auch niemand sonst diese letzte 

allumfassende Wahl treffen. Die Wahl von jemandem würde aus dem Zwischenspeicher 

der Wahlen von jedem fehlen. In diesem Fall würde eure Wahl aus ihm fehlen.  

Solange der negative Zustand existiert und solange das menschliche Leben in seinem 

derzeitigen Zustand existiert, würde MEINE physische Erscheinung, auch wenn sie nur 

auf MEINE Repräsentanten eingeschränkt wäre, den negativen Zustand und das 

menschliche Leben für immer in ihre Lage einschließen, ohne eine Möglichkeit, aus 

ihrem Zustand herauszukommen. Der illustrative und experimentelle Modus ihres 

Pseudo-Seins und ihrer Pseudo-Existenz, die einzige Quelle ihres Pseudo-Lebens, würde 

von MEINER physischen Präsenz gebrochen und aufgehoben werden. In diesem Fall 

würden sie, ohne dass sie irgendeine andere Alternative haben, und ohne richtig auf 

das Leben im positiven Zustand vorbereitet zu sein, auf ewig untergehen. Ein solches 

Ergebnis wäre an sich sehr negativ. In diesem Fall würde der negative Zustand letztlich 

gewinnen, weil ICH ihn durch MEINE reine physische Präsenz in den Äußerlichkeiten, 

wo der negative Zustand überhaupt erst entstanden ist und in Bewegung gesetzt wurde, 

befürworten würde. Vergiss nicht, Peter, dass es unter den derzeit bestehenden 

Bedingungen immer noch viele weitere Wahlen gibt, die von allen von euch getroffen 

werden können. Auch wenn ihr jetzt gewählt habt, für immer MEINE Repräsentanten 

und/oder Anhänger zu sein, könnt ihr aufgrund dieser zahlreichen Wahlen, die euch 

gegenüberstehen, immer noch eine andere Wahl treffen, wie nötig, falls nötig und falls 

möglich. Eure gegenwärtig existierenden Wahlen werden im Zustand des Übergangs 

getroffen, der während des derzeit geschehenden geistig-spirituellen Wandels abläuft. 

Alles, was während einer Übergangsphase gewählt wird, kann euch letztendlich nicht 

zugemessen werden. Aber MEINE physische Erscheinung euch gegenüber würde dieser 

Übergangsphase frühzeitig ein Ende setzen, wenn weder ihr noch irgendjemand anderes 

bereit ist, aus ihr herauszukommen, weil ihr noch nicht der letzten Wahl 

gegenübersteht. Das ist es also, wie die Situation derzeit ist. Sobald ihr euch in der 

Position befindet, eine solche letzte Wahl zu treffen, dann und erst dann kann MEINE 

physische Präsenz in euren persönlichen Leben manifestiert werden. Und das ist alles 

für heute, Peter. 
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Peter: Ich danke DIR sehr für DEINE wunderschönen Erläuterungen.  
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VIERUNDVIERZIGSTER DIALOG 
 

17. Februar 1999 

Peter: Obwohl einige Fragen in meinem Geist sind, möchte ich DICH zuerst fragen, ob 

Du irgendwas zu erklären oder zu irgendwas, was DU wünschst, hinzuzufügen hast.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MICH darum bittest, das zuerst 

zu tun. ICH habe einige zusätzliche Kommentare, die hauptsächlich mit dem Thema 

unserer Diskussion im DREIUNDVIERZIGSTEN DIALOG zusammenhängen.  

Der erste Kommentar bezieht sich auf das Thema der Unstimmigkeiten, die ihr bei eurer 

Art und Weise, andere Individuen zu behandeln, zwischen eurem äußerlichen, äußeren 

Verhalten und euren innerlichen, privaten Gedanken und Gefühlen über sie haben 

könntet. Wenn ihr eine negative Meinung über jemanden habt, und ihr innerlich in 

euren eigenen Gedanken und Gefühlen euer Nichtgefallen über sie zum Ausdruck 

bringt, denkend, dass sie negativ, vielleicht sogar böse sind, aber euch äußerlich 

freundlich und herzlich ihnen gegenüber verhaltet, dann stellt ihr euch dafür auf, auf 

dieselbe Art und Weise behandelt zu werden, wie eure innerliche Disposition gegenüber 

ist.  

Die Art, wie ihr diese Aussage verstehen müsst, ist, dass es nicht notwendigerweise 

dasselbe Individuum ist, das eure innerliche Behandlung von ihm/ihr erwidern wird. 

Es könnte dieselbe Person sein oder nicht. Was in Fällen wie diesen geschieht, ist, dass 

all eure negativen Gedanken, Gefühle, Einstellungen, Verhaltensweisen usw., die ihr 

über irgendjemanden auf einer innerlichen Ebene, und auf der Ebene eurer 

Interaktionen in den anderen Dimensionen, habt, eingefangen und in einer Region des 

pseudo-universellen Bewusstseins registriert werden, das darauf spezialisiert ist, solche 

Zustände aus verschiedenen menschlichen Geistern zu sammeln. Aus dieser Region 

können sie freigelassen und jemandem eingegeben werden, der die Anforderungen von 

‚mit welcherlei Maß ihr messt, wird euch gemessen werden‘ erfüllen würde.   

Ein gutes Beispiel für diese Situation kann in den Erlebnissen gefunden werden, die ihr 

bei euren verschiedenen Begegnungen mit anderen Leuten haben könntet. Nehmt zum 

Beispiel die Workshops, die du in früheren Jahren an der University of California für 

Fachleute durchgeführt hast, Peter. Du konntest dir keinen Reim darauf machen, 

warum jemand im Workshop ohne irgendwelche augenscheinlichen Gründe ein 

intensives Missfallen an dir und deinen Lehrmethoden hegen könnte. Oder warum du, 

wenn du den Klassenraum betreten hast, ohne ein Wort zu sagen, dich dabei vorfinden 

würdest, jemanden sofort nicht zu mögen oder warum du von jemandem sofort nicht 

gemocht wurdest. Du hast diese Person niemals zuvor getroffen, du hast niemals mit 

dieser Person gesprochen oder mit ihr interagiert, und äußerlich, objektiv, hattest du 
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keinen Grund, noch hatte diese Person einen Grund, eine derart scheinbar 

unerklärliche Einstellung zu haben. Doch ist es so, du kannst ihn/sie einfach nicht 

ausstehen oder er/sie kann dich nicht ausstehen. Und dir ist keine offensichtliche oder 

klare Erklärung verfügbar, warum das der Fall ist.  

Wie ihr aus diesem Beispiel seht, kann eure negative innerliche Einstellung und 

Geisteszustand über irgendjemanden, wenn er mit eurem äußerlichen Verhalten nicht 

übereinstimmt, während eurer Interaktion mit anderen Individuen, denen gegenüber 

ihr keine augenscheinlichen oder versteckten negativen Gefühle, Gedanken oder 

Einstellung habt, unerwartet getriggert werden. Anders gesagt, eure innerliche 

Disposition dieser Person gegenüber stimmt mit eurem äußerlichen Verhalten überein. 

Und doch, trotz des Faktums, dass ihr dieser bestimmten Person gegenüber sowohl 

innerlich als auch äußerlich so nett und freundlich seid, behandelt euch diese Person 

sehr negativ. Und ihr fragt euch warum, weil ihr ihm/ihr überhaupt keinen Grund 

gegeben habt, euch so zu behandeln. Jetzt wisst ihr warum. Eure vorherigen 

innerlichen, negativen und unangemessenen Gedanken, Gefühle, Einstellungen und 

Verhaltensweisen, die jemand anderem gegenüber auf einer anderen Ebene zum 

Ausdruck gebracht werden, wurden in die Position versetzt, euch anhand von jemand 

anderen auf genau dieselbe Art und Weise und in demselben Modus zurückzuzahlen, 

wie ihr es irgendwann in der Vergangenheit gezeigt habt.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Erläuterung. Ich bin zum ersten Mal in der Lage zu 

verstehen, warum das so viele Male in meinem Leben der Fall war. Damals hat es 

wirklich keinen Sinn ergeben.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter. Der Grund, warum ICH dieses Thema wieder 

anspreche, ist, euch dabei zu helfen, dieses Faktum zu erkennen, so dass ihr euch darin 

trainieren könnt, zwischen euren inneren Geisteszuständen und ihren äußerlichen 

Ausdrucksweisen Übereinstimmung zu haben. Das ist eine Anforderung, die in das 

Fundament eurer Rolle und Aufgabe als MEINE wahren Repräsentanten hineingesetzt 

werden muss. Indem ihr lernt, diese zwei zu harmonisieren, werdet ihr in der Lage sein, 

den Zwischenspeicher von derartig negativen Zuständen effektiv zu lehren, damit euer 

Geist in der oben erwähnten Region der ZONE DES AUSSATZES gehalten werden kann, 

mit der ihr genauso verbunden seid. Auf diese Weise gäbe es von euch persönlich nichts, 

was dazu genutzt werden könnte, irgendwas Negatives an euch zurückzuzahlen.  

Gleichzeitig müsst ihr erkennen, dass alle derartigen negativen Geisteszustände von 

den Kräften des negativen Zustands sehr effektiv genutzt werden könnten, besonders 

von den Abtrünnigen, um euch zur Zielscheibe und euer Leben trostlos zu machen; also 

eure Arbeit für MICH als MEINE wahren Repräsentanten zu behindern.  

ICH möchte, dass ihr euch bewusst seid, dass die gegenwärtige Sachlage mit den 

Abtrünnigen, in Zusammenhang mit eurer Position und Rolle während dieses Wandels, 

so ist, dass sie nach überhaupt allem Ausschau halten, um euch nachzustellen und 
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eure Arbeit zu beeinträchtigen. Die offensichtlichen und kruden Methoden von so einer 

Beeinträchtigung sind für euch keine Gefahr, weil ihr sofort erkennen könnt, was für 

Arten von Spielen sie mit euch spielen. Diejenigen, die nicht so offensichtlich sind, und 

die verkleidet und versteckt sind, könnten für euch zu einem Problem werden.  

Wenn ihr euer Leben genau untersucht, die Art wie ihr denkt, fühlt, handelt, reagiert; 

Dinge, die ihr tut, Dinge, die ihr mögt oder nicht mögt, usw., könnt ihr in ihnen etwas 

finden, das von den Abtrünnigen sehr effektiv genutzt werden kann, um euch zur 

Zielscheibe zu machen. Wie zuvor in einem unserer DIALOGE erwähnt wurde, besteht 

die spirituell gefährlichste Situation in jenen Lagen, Gewohnheiten, Gedanken, 

Konzepten, Vorstellungen, Haltungen, oder was man auch hat, die von euch als normal, 

angemessen, positiv, gut, unschuldig und göttlich erachtet werden, aber es nicht sind. 

Aber weil ihr sie als solche erachtet, könnte es euch niemals in den Geist kommen, die 

Gültigkeit und Angemessenheit ihrer Natur und wie sie alle Aspekte eures Lebens 

wirklich beeinflussen in Frage zu stellen. Deswegen schließt ihr sie aus dem Prozess 

eurer Selbstuntersuchung aus und ihr seht sie niemals auf irgendeine Weise als eine 

Gefahr für euch an.  

Es sind diese Arten von Charakteristika eures Lebens und eures Verhaltens, die für die 

Abtrünnigen zu einem Mittel werden können, um euch sehr erfolgreich zur Zielscheibe 

zu machen. Wenn sie herausfinden, was sie sind, wären die Abtrünnigen in der Lage, 

sie auf eine solche Weise zu nutzen, dass ihr unterschwellig und nicht wahrnehmbar 

die ausdrücklichste Betonung auf sie legen, und sie zu den wichtigsten Aspekten eures 

Lebens machen würdet. Indem sie das tun, würden sie effektiv eure geistig-spirituellen, 

seelisch-mentalen und physischen Energien in sie umleiten, dass ihr nichts übrighaben 

würdet, um eure wichtigste Arbeit in der Rolle und Position durchzuführen, MEINE 

wahren Repräsentanten zu sein. Weil ihr sie als normal, richtig, positiv, gut und göttlich 

anseht, würde es euch niemals in den Sinn kommen, dass ihr euch vollkommen abseits 

eures spirituellen Pfades befinden könntet. Sollte irgendwas wie das geschehen, würdet 

ihr euren Weg verlieren und die Abtrünnigen würden zu euch durchdringen.  

Also wäre es ratsam für euch, wenn ihr das auch eurem eigenen freien Willen und Wahl 

wünscht und wählt, euch MIR zuzuwenden, und MICH darum zu bitten, euch zu helfen, 

zu eurer Aufmerksamkeit zu bringen, ob es in eurem Leben, eurer Haltung, eurem 

Verhalten, euren Gedanken, Gefühlen oder was auch immer etwas gibt, das ihr als 

richtig, positiv, gut, angemessen und göttlich erachtet, aber nicht so ist. Und nicht nur 

das – und das ist sehr wichtig – sondern auch, ob es in eurem Leben etwas gibt, das ihr 

als unrichtig, negativ, schlecht, falsch und ungöttlich erachtet, aber nicht so ist. Jede 

Situation könnte von den Abtrünnigen genutzt werden, um euch zu einer Zielscheibe 

zu machen. Schließlich ist jede Sicht auf diese Faktoren falsch oder verzerrt. Mit dieser 

Sicht und Berücksichtigung könnt ihr sie versehentlich dazu einladen, in euer Leben 

einzutreten und ihren Einfluss auf euch auszuüben.  
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Peter: Das ist eine sehr zeitgerechte Warnung. Insbesondere in Hinblick auf das 

Faktum, dass es uns niemals in den Sinn gekommen wäre, dass etwas in uns, oder in 

unserer Haltung bzw. Einstellung, in unseren Ansichten, Meinungen, in unserem 

Verhalten, in unseren Gewohnheiten oder was auch immer, entweder als richtig, positiv, 

gut und göttlich oder andererseits als unrichtig, negativ, schlecht und ungöttlich 

angesehen werden könnte, während keine dieser Berücksichtigungen korrekt ist.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter. Das ist der Grund, warum ICH euch dringend 

dazu rate, eine solche Untersuchung durchzuführen, um alles in eurem Leben richtig 

zu stellen. Auf diese Weise werden die Kräfte des negativen Zustands keinen Rückhalt 

haben, eure Arbeit zu beeinträchtigen oder euch auf eine schlechte Art und Weise zu 

beeinflussen.  

Peter: Gibt es irgendwelche anderen Kommentare, die DU machen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, dass du fragst, Peter. Ja, ICH würde gerne. Es 

hängt mit der Frage nach der Möglichkeit MEINER physischen Erscheinung gegenüber 

euch als MEINEN Repräsentanten, während ihr euch noch in euren Körpern auf Planet 

NULL aufhaltet, zusammen. Von dem, was im DREIUNDVIERZIGSTEN DIALOG darüber 

gesagt wurde, ist es offensichtlich, dass, wenn jemand aus der spirituellen Welt 

jemandem von euch, oder irgendjemandem auf Planet NULL neben euch, physisch 

erscheinen würde, und wenn dieser jemand behaupten würde, ICH oder ein Mitglied 

eurer spirituellen Familie zu sein, oder irgendeine andere Wesenheit, die als jemand 

heiliges oder ein Heiliger, oder ein Engel, Erzengel oder wer auch immer von einer hoch 

respektierten Position, eine solche Wesenheit ein Betrüger, eine Fälschung, ein 

täuschender Geist wäre, der diese Fähigkeit aus dem neuen Pseudo-Universum für 

diese Art physischer Manifestation erworben hat. Egal, was so eine Wesenheit 

behaupten würde, egal, was er/sie sagen oder tun würde, egal, wie viele Wunder er/sie 

tun würde, die Rolle und der Zweck einer solchen Wesenheit für eine physische 

Erscheinung wäre es, euch irrezuführen, zu verunreinigen und euch von eurem 

spirituellen Pfad umzuleiten und eure Arbeit für MICH zu behindern.  

Erinnert euch bitte, solange der negative Zustand aktiv und funktional ist, und solange 

ihr im menschlichen Leben seid, könnte eine solche physische Erscheinung niemals auf 

MEINER Seite oder seitens irgendjemandem aus dem positiven Zustand stattfinden. Die 

Gründe für diese Unmöglichkeit wurden im oben erwähnten DIALOG erläutert.  

Es ist gut möglich, dass solche physischen Erscheinungen von den Kräften des 

negativen Zustands arrangiert werden könnten. Dieses Bemühen ihrerseits ist eine 

wesentliche Komponente ihrer Übernahme und ihres Pseudo-Siegs auf eurem Planeten. 

Um euch die Wahrheit zu sagen, in Wirklichkeit arbeiten und experimentieren sie 

frenetisch daran, eine greifbare Möglichkeit zu schaffen, dass solche physischen 

Erscheinungen stattfinden. Was sind schließlich die wirksamsten und überzeugendsten 
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Methoden als diese, besonders, wenn sie von allen Arten von Wundern begleitet werden, 

die öffentlich vor der ganzen Menschenheit getan werden? Da die Menschen so hungrig 

nach Wundern sind, würden sie sich in ihrer Leichtgläubigkeit und Verzweiflung ohne 

Zögern oder ohne ihre wahre Quelle zu hinterfragen auf sie einlassen.  

Aber ihr werdet vorgewarnt, dass solche Dinge sehr leicht passieren können und dass 

sie so überzeugend sein würden, dass ihr in diese bestimmte Falle tappen könntet. 

Glaubt MIR, es wäre nicht schwer, sich nicht auf solche überzeugenden Methoden 

einzulassen, besonders wenn man unmittelbare positive Resultate sieht. Aber hier ist 

eine andere Warnung: Schaut niemals darauf, was auf der Bühne geschieht, sondern 

schaut dahinter. Die Wirklichkeit ist nicht auf der Bühne, sondern immer dahinter. 

Anders gesagt, bedenkt die wirkliche Quelle dieser Geschehnisse und nicht die 

Geschehnisse selbst. Bedenkt auch das Ziel, zu dem diese Geschehnisse angeordnet 

wurden und nicht ihre Manifestation oder ihre Folge.  

Leider ist die menschliche Natur so, dass sie aus ihrer äußerlichen Position alles blind 

glaubt, indem sie seine Natur aus seiner Manifestation und Folge heraus beurteilt und 

nicht aus ihrem Zweck, Ziel und Intention, und aus den Gründen, warum das zu einer 

bestimmten Zeit geschieht. Anders gesagt, in ihrer Natur erachten die Menschen nur 

jene Dinge als wirklich, die ihnen auf der Bühne präsentiert werden. In ihrem derzeit 

existierenden Zustand sind sie nicht in der Lage, und auch unwillig, das Faktum zu 

erkennen, dass das, worauf sie schauen, was sie auf der Bühne beobachten, was sie als 

Wirklichkeit erachten, in Wirklichkeit nur eine Illusion ist, die in keiner bekannten 

Wirklichkeit einen Platz hat. Aber das ist das einzige, was ihnen vertraut ist und daher 

gleichzeitig das einzige, das für sie akzeptierbar ist und von ihnen akzeptiert wird. Alles 

andere, das wirklich ist und sich hinter den Kulissen befindet, geht an ihnen vorbei.  

Auf der anderen Seite werdet ihr, die das Privileg haben, diese notwendigen und 

entscheidenden Informationen zu haben und zu kennen, in die Position versetzt, das zu 

erkennen, zu unterscheiden und zu verstehen, was wirklich ist und was nicht, was auf 

der Bühne ist und was sich hinter ihr befindet, was von dem täuschenden Spielespielen 

der Kräfte des negativen Zustands kommt und was nicht, usw. Daher habt ihr das ganze 

notwendige Training und die Fähigkeiten, alle derartigen Fallen zu vermeiden oder es 

zu vermeiden, von jeglichen solchen scheinbar positiven, guten und dienlichen 

Resultaten angezogen zu werden, die der Menschenheit von den Kräften des negativen 

Zustands angeboten werden. Und sehr oft tun sie es sogar in, und unter, MEINEM 

NAMEN.  

Seid also darauf vorbereitet, dass sich jegliche solcher Ereignisse auf eurem Planeten 

während eurer Lebensdauer dort materialisieren. In eurem Einzelfall könntet ihr von 

den Abtrünnigen mit einer Art sehr harmlosen Mittel, das scheinbar keine negativen, 

sondern nur vorteilhafte Wirkungen hat, versucht werden. Ein gutes Beispiel für diese 

ist etwas, das ihr in den Leben der sogenannten New-Age-Leute seht, die alle Arten von 

äußerlichen Mitteln, Medizin, Kräuter und Praktiken verwenden, die als gesund und 
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harmlos angesehen werden, aber euch dazu führen könnten, dass ihr von den 

Vorstellungen der Pseudo-Spiritualität, auf denen sie gründen, verunreinigt werdet. 

Seid vorsichtig und Vorsicht vor solchen Möglichkeiten! 

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Warnung. An diesem Punkt möchte ich eine Sorge 

zu DEINER Aufmerksamkeit bringen, die von und Dan und MIR zum Ausdruck gebracht 

wird, über die geistige Entsprechung von dunklem und sehr schwarzem Kaffee. Die 

Symbolik von Schwärze und Dunkelheit könnte von einigen afrikanischen Ländern und 

Afro-Amerikanern als rassistisch und diskriminierend gegen sie wahrgenommen 

werden. Darf ich DICH demütig darum bitten, zu diesem Thema näheres auszuführen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern, Peter. Die Sorgen von dir und Dan sind richtig und 

müssen angesprochen werden. Das Thema hier ist das richtige Verständnis über die 

geistigen Entsprechungen darüber, wie, warum, wo und für was sie gelten, und aus 

welcher Quelle sie entstehen. Nehmt zum Beispiel das diskutierte starke schwarze 

Kaffeegetränk. Es wurde gesagt, dass der negative Zustand kein Licht oder kein richtiges 

Verständnis von irgendwas hat. In diesem Sinne hält sich der negative Zustand selbst 

in völliger Dunkelheit bzw. Finsternis. Er versteckt sich vor dem Licht des positiven 

Zustands, um seine wahre Natur zu verbergen. Also ist seine Lieblingsfarbe schwarz. 

Deswegen ist es kein Zufall, dass sogar in den typisch menschlichen Kunstwerken und 

verschiedenen Shows, Filmen, Fernsehprogrammen usw. alles, das negativ, böse, 

höllisch usw. ist, in dunklen, schwarzen Farben dargestellt wird. Auf der anderen Seite 

wird alles, das positiv, himmlisch, gut, freundlich usw. ist, für gewöhnlich in weißen, 

hellen Farben dargestellt. Der positive Zustand ist das Licht selbst, weil er über alle 

Dinge erleuchtet ist und Verständnis über alle Dinge von MIR hat, DER/DIE in dieser 

Konnotation als das ABSOLUTE LICHT konzeptualisiert werden kann. Also ist nichts vor 

MIR versteckt.  

Wie ihr aus dieser Beschreibung seht, rühren Entsprechungen nicht aus nicht-

empfindenden Lebensformen, wie zum Beispiel Tiere, Pflanzen oder unbelebte Objekte. 

Stattdessen rühren sie aus dem empfindenden Geist. Der Zustand, die Lage, die 

Dynamik und der Prozess des empfindenden Geistes erzeugt Vorstellungen von selbst 

oder seine Natur, die aus dem Zustand seines eigenen Innern auf den Zustand seines 

Außen projiziert werden. Im Außen erscheinen sie als feste Objekte, in den Formen von 

Tieren, Pflanzen und unbelebten Wesenheiten, die die Natur und den Inhalt dieses 

Geistes widerspiegeln – was immer das sein mag. Also könnt ihr in diesem Sinne keiner 

empfindenden Wesenheit, egal, welche Hautfarbe er/sie hat, nichts von dieser Natur, 

die im Außen widergespiegelt wird, zuschreiben. Der Erzeuger von Entsprechungen 

kann auch nicht sein Empfänger und Spiegler sein, außer als ihr Feedback, wie diese 

Entsprechungen in der äußerlichen Umgebung manifestiert werden. Nur nicht-

empfindende Formen können so sein. Jede empfindende Wesenheit befindet sich in 

einem Zustand des Selbstgewahrseins über sein/ihr eigenes ‚Ich bin‘. Dieser Zustand 

ist kraft seines dynamischen Prozesses und der beständig ausströmenden Energien, die 
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die Spezifität und den einzigartigen Ausdruck und Prägung dieses ‚Ich bin‘ tragen, der 

Urheber und Erzeuger jeglicher Entsprechungen. Deswegen kann eine empfindende 

Wesenheit in ihrer eigenen einzigartigen und einmaligen und nicht-duplizierbaren Natur 

nicht gleichzeitig ihre eigene Entsprechung sein, wie er/sie seine/ihre Vorstellungen 

über diese Natur in eine nach außen führende Richtung hinaussendet, wo sie in einer 

festen belebten oder unbelebten Form in Erscheinung tritt.  

Die schwarzen oder dunklen Menschen sind empfindende Wesenheiten. Deswegen stellt 

ihre Hautfarbe keine Art von Entsprechung dar und sie kann keine negative oder 

positive Entsprechung haben. Was sie aus ihrem eigenen einzigartigen ‚Ich bin‘ 

projizieren, ist das, was entweder jeweils eine negative oder positive Entsprechung hat 

oder um es auch in eine andere Konnotation zu setzen, was sie, oder irgendwelche 

empfindenden Wesenheiten ungeachtet ihrer Hautfarbe, mit solchen Entsprechungen 

ausführen oder tun. Lasst uns zum Beispiel denselben Kaffee nehmen, über den wir 

sprechen. Kaffee kommt aus den Samen oder den Bohnen der Kaffeepflanze. Die 

Kaffeepflanze ist ein immergrüner (nicht schwarz oder dunkel) Strauch oder kleiner 

Baum des Genus Coffea der Familie Rubiaceae. In ihrem Naturzustand sind diese 

Bohnen grün. Was ist also mit dieser grünen Farbe geschehen, die entweder eine 

positive oder eine neutrale Konnotation hat? Durch den Prozess der menschlichen 

Technologie wurde sie geröstet. Durch diesen Prozess wurde sie in eine dunkle, 

schwarze Farbe verwandelt, die eine negative Konnotation hat. Was sagt dir diese 

Situation, Peter? Was wurde hier mit etwas gemacht, das ursprünglich eine positive 

oder eine neutrale Konnotation oder Entsprechung haben könnte, aber in etwas 

verwandelt wurde, das sein Gegenteil ist? Diese Metapher ist sehr deutlich: Die 

Menschen und die Mitglieder des negativen Zustands nehmen alles, was positiv ist, und 

verwandeln es ins Negative. Das ist eine Darstellung des Prozesses der Aktivierung des 

negativen Zustands: Nimm alles, das der positive Zustand hat und verwandle es in alles, 

was negativ, schlecht, faulig, verfälscht und verzerrt ist.  

Aber um es akzeptierbar und wünschenswert zu machen, wird es jedem als etwas für 

die Augen, für den Geschmacks-, Geruchssinn und alle anderen Sinne angenehmes 

und stimulierendes präsentiert. Sonst würde es nicht mit derart Inbrunst akzeptiert 

und konsumiert werden. Und hier ist der Haken: Durch den Röstprozess dieser 

Kaffeebohnen, wenn man sie brüht, verwandelt man sie in eine stark süchtig machende 

Substanz, die zahlreiche krebserregende und andere Arten von ungesunden 

Chemikalien enthält, von denen man so abhängig wird, dass man ohne sie keinen 

Schritt machen kann. Wenn man an diesem Punkt ist, ist man zu einem Sklaven der 

eigenen Abhängigkeiten geworden. Man hat seine Freiheit verloren und der negative 

Zustand ist zu einem durchgekommen. Man ist zu einem Sklaven der eigenen negativen 

Entsprechungen geworden. Jetzt ist man wirklich dunkel und schwarz, ungeachtet der 

eigenen Hautfarbe. Es ist nicht so sehr die eigene Haut als solches, die hier zählt, 

sondern die eigene Einstellung und die eigenen Abhängigkeiten von den äußerlichen 

nicht-empfindenden Faktoren, die zählen, und solche sind.  
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Wie du aus diesem Beispiel siehst, Peter, rührt der Faktor der Existenz aller 

Entsprechungen nur aus den empfindenden Lebensformen. Die äußerlichen nicht-

empfindenden Lebensformen können ohne sie nicht existieren. Also ist es in diesem 

Sinne das, was die empfindenden Wesenheiten mit diesen nicht-empfindenden 

Lebensformen tun, was sie dazu bringt, verschiedene Zustände und Sehnsüchte ihres 

Geistes entweder von der positiven oder der negativen Natur entsprechend zu 

reflektieren. Durch ihre eigene Wahl versklaven sich die empfindenden Wesenheiten, in 

unserem Fall Menschen, sehr oft selbst an ihre eigenen Entsprechungen, und werden 

völlig von ihnen abhängig.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Erläuterung. Gibt es irgendwas anderes, was DU 

heute hinzufügen oder erörtern möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nein, Peter, das wird für heute alles sein. Hab einen 

schönen Tag.  
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FÜNFUNDVIERZIGSTER DIALOG 
 

18. Februar 1999 

Peter: Nachdem ich fertig war, den VIERUNDVIERZIGSTEN DIALOG aufzuschreiben, und 

nachdem ich über diesen Teil nachgedacht habe, der über das richtige Verständnis über 

die Bedeutung von Entsprechungen spricht, wurde ich sehr verwirrt. Meine Verwirrung 

führte mich zu meinem gewöhnlichen Zweifel darüber, ob das, was ich geschrieben 

habe, wirklich von DIR kommt. Mein Zweifeln führte zu dem gewöhnlichen Unsinn, den 

ich jedes Mal durchmache, wenn das geschieht. Bevor ich eine andere Frage stelle, darf 

ich DICH deswegen in aller Bescheidenheit, Demut und Ergebenheit darum bitten, für 

mich den Teil DEINER Erläuterung zu erklären, der sich auf den Ursprung von 

Entsprechungen bezieht und für was, für wen sie gelten, und unter welchen Umständen 

sie greifen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Deine Verwirrung, Peter, ist kein Zufall. Wärst du nicht 

verwirrt, würdest du dieses Thema umgehen und du würdest direkt zu der Frage gehen, 

die heute Morgen in deinem Geist ist. Und doch hat diese Frage von dir eine direkte 

Relevanz für das Thema der Entsprechungen und wie man sie versteht und anwendet. 

Deine Verwirrung entstammt dem Falschverstehen der Quelle, des Ursprungs und der 

Projektion von Entsprechungen und ihrer Reflektion in der äußeren Umgebung. Auch 

aus der Aussage, dass eine empfindende Wesenheit nicht seine/ihre eigenen 

Entsprechungen sein kann, weil er/sie ihr Urheber und Projektor ist. Aber in deinem 

Geist hast du angenommen, dass jedes Objekt und Subjekt etwas oder jemandem auf 

allen Ebenen von Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz entspricht. 

Die Annahme, dass es für alles in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-

Existenz Entsprechungsfaktoren gibt, ist im Wesentlichen korrekt. Die Annahme, dass 

Objekte und Subjekte an sich und von selbst solche Entsprechungen sind, ist inkorrekt.  

Die Verwirrung besteht zwischen der Funktion dieser Objekte und Subjekte, und den 

Objekten und Subjekten als objektive Entitäten selbst. Es sind nicht die Objekte und 

Subjekte, die Entsprechungen sind, sondern stattdessen ist es ihre Funktion, 

Repräsentation und der Zweck, zu dem sie überhaupt erst in ihren eigenen Zustand 

versetzt wurden, die Entsprechungen haben.  

Wie ihr aus dieser Unterscheidung seht, gibt es einen Zustand eines Objektes und 

Subjektes, und es gibt ihre Funktion, Repräsentation und Zweck. Nehmt zum Beispiel 

so ein Objekt wie einen Diamantring, der von den Menschen so wertgeschätzt wird. In 

seinem Zustand als solcher, in seinen chemischen Bestandteilen, hat er keine 

Bedeutung. Weil er in seinem Zustand keine Bedeutung hat, entspricht er nichts. Aber 

die Rolle, die Position, Funktion und der Zweck, die ihm einzig und allein vom 
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menschlichen Geist zugeschrieben werden, haben alle sehr bedeutsame geistige 

Entsprechungen. Das ist ein gutes Beispiel dafür, wie Entsprechungen entstehen und 

wie vom empfindenden Geist die Funktion von äußerlichen Objekten bestimmt wird. 

Würde vom empfindenden Geist keine derartige Bestimmung kommen, würde niemals 

jemand der Bedeutung der Objekte und Subjekte an sich Aufmerksamkeit schenken, 

weil sie keine haben würden.  

Des Weiteren bezieht sich deine Verwirrung, Peter, auch auf die erörterte schwarze oder 

dunkle menschliche Haut. In diesem Sinne bezieht sie sich auf den menschlichen 

Körper im Allgemeinen. Die Frage ist, haben der menschliche Körper und seine Organe 

eine geistige Entsprechung oder überhaupt eine Entsprechung? Du hast immer 

angenommen, dass er das hat. Wie du weißt, haben Swedenborg oder viele andere 

Mystiker ihm viele fruchtbare Entsprechungen zugeschrieben. Aber bei MEINER 

Aussage gestern habe ICH dir gegenüber angedeutet, dass die Hautfarbe keine Art von 

Entsprechung darstellt und dass sie keine negative oder positive Entsprechung haben 

kann, weil ihr Träger empfindende Wesenheiten sind. Diese Aussage würde allem 

widersprechen, das in dieser Hinsicht durch Swedenborg offenbart wurde. Der 

Widerspruch ist ein scheinbarer. Es ist nicht der menschliche Körper, seine Organe und 

seine Haut, die entsprechen, sondern ihre Funktion, Rolle, Zweck und die Dienste, die 

sie dem menschlichen Geist und Seele, oder dem menschlichen Geist im Allgemeinen 

zur Verfügung stellen.  

In diesem Sinne ist es nicht die Farbe der Haut, die eine Bedeutung hat, sondern ihre 

Funktion und der Grund, warum die schwarze oder dunkle Farbe der Haut gewählt 

wurde, dass sie sich in der äußerlichen Welt manifestiert. Aus dieser Perspektive sind 

beide Vermutungen korrekt. Wenn man auf die menschliche Haut und ihre Farbe aus 

der Position der Funktion schaut, die ihr vom menschlichen empfindenden Geist 

zugeschrieben wird, hat sie eine sehr wichtige geistige Entsprechung. Wenn man aus 

der Position als ein Objekt als solches auf sie schaut, ohne irgendein projiziertes Ziel 

vom empfindenden Geist, hat sie von selbst und an sich keine derartige Entsprechung.  

Hier haben wir zwei Objekte. Das eine ist die menschliche Haut und das andere ist der 

menschliche Körper im Allgemeinen. Was sind ihre geistigen Entsprechungen? Das 

kann nur aus der Funktion abgeleitet werden, die sie während des Lebens des eigenen 

Geistes und der eigenen Seele auf Planet NULL erfüllen. Die Funktion der Haut ist es, 

alle Körperorgane zusammenzuhalten und sie vor der Verunreinigung, Vergiftung, 

Härte und Verschmutzung der äußerlichen Umgebung zu schützen. Anders gesagt, sie 

hält die Körperorgane zusammen und in einem gesunden Zustand. Sie hat also eine 

schützende und bewahrende Funktion. Diese spezifische Funktion der menschlichen 

Haut hat für das physische Multiversum, das in der Rolle eines solchen Beschützers 

und Bewahrers fungiert und das die gesamte SCHÖPFUNG zusammenhält, eine geistige 

Entsprechung. In anderen Worten, das physische Multiversum ist die Haut MEINER 

SCHÖPFUNG. In einem höheren Sinne entspricht die Funktion der Haut MEINER 
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ABSOLUTEN ROLLE als ABSOLUTER BESCHÜTZER und BEWAHRER davor, dass von 

irgendjemandem irgendwo oder irgendwann in Sein und Existenz, und Pseudo-Sein und 

Pseudo-Existenz, irgendein Schaden angerichtet oder erhalten wird, und um MEINE 

gesamte SCHÖPFUNG in einem bindenden, ordentlichen, rechtmäßigen, eleganten und 

bedeutsamen Modus zusammenzuhalten.  

Was ist andererseits die Funktion des menschlichen Körpers im Allgemeinen, und seine 

geistige Entsprechung im Besonderen? In seiner Funktion kann der menschliche Körper 

als eine sehr spezifische Umgebung angesehen werden, die aus den Vorstellungen 

seines Geistes und seiner Seele gebildet wird zu dem Zweck, ihnen eine passende Form 

zur Verfügung zu stellen, in der sie in der Lage wären, sich in den äußerlichen 

planetaren Zuständen zu manifestieren, zu funktionieren und greifbar und fest zu 

werden. Der menschliche Körper ist ein Mittel, durch das dieser spezifische Geist und 

Seele ihr Leben in einem Zustand entladen, wo es kein anderes Mittel für eine solche 

Entladung gibt. Der menschliche Körper entspricht geistig all den Mitteln, durch welche 

und anhand welcher jeder empfindende Geist dazu befähigt wird, sein einzigartiges und 

spezifisches Leben zu manifestieren. In einem höheren Sinne entspricht er jeder 

Umgebung in Sein und Existenz, und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz, in der 

empfindende Wesenheiten in der Lage sind, ihre Leben und ihre Funktion in 

Übereinstimmung mit ihrem Zweck, Ziel, Mission und Aufgabe richtig zu manifestieren.  

Im höchsten geistigen Sinne entspricht der menschliche Körper MEINER Sphäre, 

Atmosphäre und Umgebung, aus der ICH funktioniere und MICH MEINER SCHÖPFUNG 

gegenüber manifestiere.  

Wie ihr wisst, haben natürlich alle derartigen Entsprechungen, wie sie oben dargestellt 

werden, auch ihre negative Bedeutung. Trotzdem sind sie geistige Entsprechungen und 

sie rühren alle aus den Funktionen der empfindenden Geister, egal, wo sie situiert sind 

oder sich aufhalten – im positiven Zustand oder im negativen Zustand entsprechend.  

Um unsere Diskussion über schwarze oder dunkle menschliche Haut 

zusammenzufassen können wir also sicher wiederholen, dass ihre Farbe als solche 

keine jeweils negative oder positive Entsprechung konstituiert. Wenn wir aber aus der 

Perspektive ihrer Ursprungsfunktion und aus der Perspektive des Zweckes auf diese 

Farbe schauen, zu der sie überhaupt erst vom empfindenden Geist gewählt wurde, 

haben wir eine bedeutsame Entsprechung. Bei der Anordnung des ursprünglichen 

menschlichen Lebens fungierte die dunkle Haut als ein Schutz vor starken 

Sonnenstrahlen. Sie bewahrte die Haut neben anderen positiven funktionalen Dingen 

davor, schmerzhafte Verbrennungen zu erleiden. Wie ihr seht, hatte in diesem Sinne 

diese Farbe oder ihre Funktion als eine positive Konnotation und Entsprechung. Später 

wurde sie, wie alles andere im menschlichen Leben, in etwas negatives verwandelt, das 

Diskriminierung, Bigotterie und Rassismus hervorbrachte. Ähnlich wie bei den 

erwähnten Kaffeebohnen, die ursprünglich von einer grünen Farbe waren, und 

daraufhin durch menschliche Unternehmungen in die schwarze und schädigende 
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verwandelt wurde, wurden der menschlichen schwarzen oder dunklen Haut 

minderwertige Qualitäten zugeschrieben, die zu der Versklavung von afrikanischen 

Menschen führten und was ihnen und ihrer schwarzen Farbe eine ungerechte und sehr 

negative Konnotation gab.  

Natürlich ist ein wichtigeres spirituelles Thema hier nicht, was die Funktion der 

schwarzen Haut ist, sondern warum jemand gewählt hätte, auf Planet NULL in einen 

solchen Zustand zu inkarnieren. Der positive Zweck dieser Wahl kann in der Illustration 

und Demonstration des Faktums gefunden werden, dass egal, welche Art von 

äußerlicher Umgebung und äußerer Manifestationsform man wählt, sie nicht die 

wichtigsten und entscheidendsten Faktoren dabei sind, seine/ihre geistig-spirituelle 

Orientierung, Neigungen und Richtungen sind, sondern seine/ihre inneren 

Dispositionen, Charakter und Natur. Daher hat jeder, egal von welcher Farbe, Gestalt 

oder Form, eine wichtige Rolle im Schicksal und Ergebnis des empfindenden Lebens im 

Allgemeinen, und des menschlichen Lebens im Besonderen, zu spielen.  

Der negative Zweck für diese Wahl kann in der Illustration und Demonstration des 

Faktums gefunden werden, wie derart unbedeutsame und unwichtige äußerliche 

Faktoren zu einem Mittel für die grausamste, härteste und sadistischste Behandlung 

werden können und was geschieht, wenn diese unbedeutsamen und unwichtigen 

Faktoren als die bedeutsamsten und wichtigsten angesehen werden. Hier ist das Lernen 

sehr klar: Erachtet niemals etwas als etwas anderes als das, was es in seiner Essenz 

und Substanz ist, weil es euch sonst in dieselbe Situation und Lage führen wird, die 

das menschliche Leben in seiner gesamten Geschichte manifestiert hat.  

Beantwortet diese Antwort deine Verwirrung, Peter? Oder brauchst du weitere 

Erklärung und Erläuterung? 

Peter: Ja, das tut sie; und ich danke DIR sehr, dass DU meine Dummheit und meine 

Einschränkungen mitmachst.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Aber ICH würde es nicht als deine 

Dummheit ansehen. Vielleicht Einschränkungen, die der Struktur deines menschlichen 

Geistes inhärent sind. Sei also nicht so hart zu dir selbst. Okay, du kannst die Frage 

stellen, die dir in Gedanken war.  

Peter: Meine Frage bezieht sich auf eine der Aussagen, die DU während DEINES 

Aufenthalts auf Planet NULL gemacht hast, und die in ihrem wortwörtlichen Sinne 

keinen Sinn ergibt. Sie scheint so grausam und unvernünftig zu sein, dass ich mich 

frage, warum das überhaupt gesagt wurde. Gleichzeitig ist meine Frage, ob die 

Bedeutung dieser Aussage irgendeine Relevanz für den derzeit laufenden Wandel und 

für uns persönlich, als DEINE Repräsentanten, hat. Die besagte Aussage ist in 

MATTHÄUS 5:29-30 aufgenommen. Ich zitiere, ‚Ärgert dich aber dein rechtes Auge, so 

reiß es aus und wirf's von dir. Es ist dir besser, daß eins deiner Glieder verderbe, und 
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nicht der ganze Leib in die Hölle geworfen werde. Ärgert dich deine rechte Hand, so haue 

sie ab und wirf sie von dir. Es ist dir besser, daß eins deiner Glieder verderbe, und nicht 

der ganze Leib in die Hölle geworfen werde.‘ Wisst ihr, diese Aussage bringt auch all 

jenen dieser Fanatiker viele Probleme ein, die den wortwörtlichen Sinn der Bibel so sehr 

schätzen. Sie wissen nicht, was sie damit machen sollen. Manchmal müssen sie 

zähneknirschend und unwillig zugeben, dass man es vielleicht nicht wortwörtlich 

gemeint hat. Sonst müssten sie mit ausgerissenen Augen und abgehauenen Händen 

herumlaufen. Wärst DU so freundlich, etwas Licht in diese Aussage zu bringen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne, Peter. Das ist eine exzellente Bestätigung des 

Faktums, dass in den meisten Fällen die wortwörtliche Deutung oder das wortwörtliche 

Verständnis der biblischen Aussagen keinen Sinn hat. Nicht nur hat sie keinen Sinn, 

sondern sie kann zu einigen sehr schädlichen Konsequenzen führen. Und obwohl keine 

der erwähnten religiösen Fanatiker darin endeten, sich wortwörtlich ihr rechtes Auge 

auszureißen oder ihre rechte Hand abzuhauen, geschah es in einigen sehr seltenen 

Fällen von Geisteskrankheit, besonders bei Schizophrenen, so. Man muss auf diese 

Aussage von MIR in dem Kontext schauen, wie sie getroffen wurde. Sie bezieht sich auf 

eine Aussage, die in einem vorherigen Vers, Vers 28, getroffen wurde, und ICH zitiere 

‚Ich aber sage euch: Wer ein Weib ansieht, ihrer zu begehren, der hat schon mit ihr die 

Ehe gebrochen in seinem Herzen.‘ Die Deutung der wahren Bedeutung von Vers 28 

könnt ihr in DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS, KAPITEL 20, auf 

den Seiten 627-628 (deutsche Version) finden. Jedem Leser dieses DIALOGS wäre 

angeraten, diese Seiten oder gar das gesamte KAPITEL 20 erneut zu lesen. Es ist nicht 

notwendig, es zu wiederholen, weil wir es hier mit einem anderen Aspekt der Aussage 

zu tun haben, die in den Versen 29-30 aufgenommen ist.  

Die Beziehung der Verse 29-30 mit dem Vers 28 wird in einer Geschichte des großen 

russischen Schriftstellers, Tolstoi, schön illustriert, in der er einen Heiligen-Mönch 

beschreibt, der in einer Höhle lebte und häufig Besucher aus aristokratischen Kreisen 

bekam, die kamen, um seine Perlen der Weisheit zu hören. Ein solcher Besucher war 

eine schöne Dame, die einen Totalaufwand betrieben hat, ihn zu verführen und 

Geschlechtsverkehr mit ihm zu haben. Da er eine sehr starke sexuelle Anziehungskraft 

zu ihr fühlte und wusste, dass er nicht in der Lage wäre, ihren Verführungen zu 

widerstehen, nahm er eine Axt und schnitt sich vor ihr einen Finger ab. Sein Akt hat 

sie so sehr erschreckt, dass sie niemals wieder versucht hat, ihn zu verführen oder 

zurückzukommen, um ihn zu sehen.  

Aber war es wirklich notwendig, dass er, oder irgendjemand anderes was das betrifft, 

eine derart extreme Maßnahme ergreift, um die sexuellen Gefühle zu vermeiden, die er 

ihr gegenüber beruhend auf ihren Verführungen fühlte? Aus diesem Beispiel kann man 

die Art von Konsequenzen genau sehen, zu denen das unangemessene Verstehen und 

Deuten MEINER WORTE führen könnten.  
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Jetzt ist die Zeit, dieses Falschverstehen und diese Falschdeutung zu korrigieren. Lasst 

uns auf die wirkliche Bedeutung dieser Aussage und ihre Relevanz für die derzeit 

bestehende Situation während dieses Wandels schauen.  

Beachtet bitte, dass die Betonung auf das rechte Auge und die rechte Hand gelegt 

wurde. Was sind die Funktionen, die sie in eurem Leben erfüllen, und besonders auf 

der rechten Seite? Die offensichtliche Schlussfolgerung ist, dass die Augen euch dazu 

befähigen, Dinge in eurer äußerlichen Umgebung wahrzunehmen, und die Hände euch 

dazu befähigen, die Dinge in eurer äußerlichen Umgebung zu manipulieren. Aber weil 

wir hier über das rechte Auge und die rechte Hand sprechen, geht das Thema viel tiefer 

als das. Eure Fähigkeit, die wirkliche Wahrheit zu sehen, zu erkennen, zu verstehen 

und zu akzeptieren, wird in der positiven Konnotation und Entsprechung der Funktion 

des rechten Auges dargestellt. Anders gesagt, es ist eure Fähigkeit, zwischen richtig und 

falsch zu unterscheiden, und zwischen der wirklichen Wirklichkeit und der falschen, 

oder zwischen Falschheiten und Verzerrungen und der wirklichen, reinen und nicht-

verunreinigten Wahrheit, oder im höchsten Sinne, zwischen MIR als der einzige WAHRE 

EINE GOTT UNTEILBAR und allen anderen falschen Göttern.  

Wenn ihr euch in die Position versetzt, versucht zu werden, die wahre Wirklichkeit des 

Seins und der Existenz des positiven Zustands, und in einem höheren Sinne, MEINES 

ABSOLUTEN SEINS und MEINER ABSOLUTEN EXISTENZ, nicht zu beachten, und wenn 

ihr wählt, euer menschliches Leben als die einzige Wirklichkeit in Sein und Existenz zu 

akzeptieren, und dass das Leben, jedes Leben, nicht aus MEINEM ABSOLUTEN LEBEN 

generiert wird, oder aus jemand oder etwas anderem, dann seid ihr angewiesen, eine 

solche Tendenz loszuwerden, die hier symbolisch als euer rechtes Auge auszureißen 

dargestellt wird, um die Möglichkeit zu vermeiden, euch in die Hölle zu verdammen. Auf 

eine symbolischere Art zeigt diese Anregung die Notwendigkeit an, diese Vorstellung, 

die im Geist von jedem eingepflanzt ist, loszuwerden, dass sie das Recht (rechtes Auge!) 

haben, MICH als die ABSOLUTE QUELLE ihres Lebens – oder überhaupt jedem Leben – 

abzulehnen. In diesem Fall ist es besser, die Vorstellung nicht in eurem Geist zu haben 

(dein rechtes Auge!) als sich in der Gefahr zu befinden, sie als die einzige Wirklichkeit 

zu akzeptieren und als eine Konsequenz, euch mit allem anderen, was in eurem Geist 

enthalten ist, der hier von den Worten ‚dein ganzer Körper‘ repräsentiert wird, im 

negativen Zustand wiederzufinden.  

Würdet ihr schließlich wortwörtlich nehmen, dass euer Körper in die Hölle geworfen 

wird, würde das bedeuten, dass euer physischer Körper auf ewig überleben könnte. 

Eine solche Schlussfolgerung widerlegt die Logik der Wirklichkeit der Einschränkung 

eures Körpers allein auf euer physisches Leben während eures Aufenthalts auf Planet 

NULL. Jeder weiß, dass ihr Körper entweder verbrannt und in Asche verwandelt wird 

oder im Boden vergraben wird, wo er sich in Staub oder in seine Elementarteilchen 

zersetzt. Also ist es offensichtlich, dass ICH nicht über den menschlichen physischen 

Körper sprach, sondern über seine Funktion und seinen Zweck wie auf die oben 
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beschriebene Art und Weise, bevor du deine zweite Frage gestellt hast, Peter. Das ist der 

Grund, warum ICH vorher erwähnt habe, dass deine Verwirrung über Entsprechungen 

und wie man sie deuten und verstehen soll eine direkte Relevanz für deine Frage hat, 

Peter.  

Auf der anderen Seite entspricht die Funktion deiner rechten Hand dem Faktor der 

Kraft, der Entschlossenheit, Lebenskraft, Wirksamkeit, des Elans, der 

Lebenskraftenergie und Stärke, die eurer Fähigkeit zugrunde liegen, Dinge zu tun, 

verschiedene Aufgaben auszuführen und in all euren Unternehmungen erfolgreich zu 

sein. Weil es die rechte Hand ist, deutet das klar an, dass so eine Kraft, 

Entschlossenheit, Stärke, Lebenskraft, Elan, Wirksamkeit, Energie und alles, was damit 

verwandt ist, in dem Sein und der Existenz des positiven Zustands wurzelt. Im höchsten 

Sinne deutet das an, dass Kraft, Stärke, Lebenskraft, Entschlossenheit, Wirksamkeit, 

Lebenskraftenergien, und alles, was damit verwandt ist, aus MEINER ABSOLUTEN 

KRAFT, WIRKSAMKEIT, STÄRKE, VITALITÄT, ELAN, ENTSCHLOSSENHEIT und 

LEBENSKRAFTENERGIEN und allem, was mit ihnen verwandt ist, rühren und von ihnen 

möglich gemacht werden.  

Solltet ihr versucht sein, diese Fakten abzulehnen, und solltet ihr irgendeines von ihnen 

einer anderen Quelle als seiner wahren Entstehungsquelle– das heißt, MIR und MEINEM 

positiven Zustand – zuschreiben, dann wäre es für euch besser, wenn ihr euch davon 

entfernt, eine solche Tendenz zu akzeptieren; oder symbolisch gesprochen, es wäre 

besser für euch, wenn ihr eure rechte Hand abschlagt, als zu wählen, etwas zu 

akzeptieren, das euch all eure Kraft, Entschlossenheit, Stärke, Vitalität, Lebenskraft, 

Energien und alles andere entziehen und euch mit allem anderen, was ihr habt, in die 

Hölle versetzen würde.  

Dieser Faktor bezieht sich auf diese Vorstellung, die in jedem empfindenden Geist 

enthalten ist, dass sie es wählen könnten, MICH als die einzige Quelle und Ausstrahler 

dieser Charakteristika abzulehnen, die der Funktion eurer rechten Hand entsprechen.  

Auf der anderen Seite hat die Funktion des linken Auges und der linken Hand eine 

ähnliche Entsprechung in Beziehung und Position zum negativen Zustand.  

Aber zu dem diskutierten Thema gehört ein anderer Punkt. Aufgrund der wortwörtlichen 

Deutung MEINER Aussagen damals nahm jeder an, dass ICH über ein wortwörtliches 

physisches menschliches rechtes Auge, über eine wortwörtliche physische menschliche 

rechte Hand und einen wortwörtlichen physischen menschlichen Körper sprach. Und 

doch gibt es in dieser Aussage oder Anforderungen nicht mal was entferntes, das mit 

irgendwas physischem in der Natur, oder mit der Natur des menschlichen physischen 

Körpers und seiner Organe zu tun haben würde.  

Die Frage ist dann: Worüber habe ICH gesprochen? Zunächst habe ICH während jenen 

Tagen, aufgrund den spirituellen Bedingungen, die damals existierten, simultan zu den 
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Mitgliedern des positiven Zustands gesprochen, die mit den Pseudo-Schöpfern und 

ihren Untergebenen in Kontakt waren und interagierten. Wie ihr euch erinnert, hatten 

damals, vor ihrem Wegschluss, die Pseudo-Schöpfer den vollen Zugang zum positiven 

Zustand, zu seinem äußeren Grad oder Sphäre. Von den Pseudo-Schöpfern und ihren 

Vertretern wurde ein enormer Aufwand betrieben, die Mitglieder des positiven Zustands 

dieser Regionen für ihre Sache zu rekrutieren. Viele in dieser Region des positiven 

Zustands haben gezögert, waren versucht, das Angebot der Pseudo-Schöpfer zu 

berücksichtigen, da sie dachten, dass die Vorstellungen der Pseudo-Schöpfer rechtens 

sein könnten. Anders gesagt, sie haben auf die Versprechungen und Angebote der 

Pseudo-Schöpfer als etwas zulässiges und mögliches gesehen.  

Wenn man die Bedeutung des vorangehenden Verses in MATTHÄUS 5, Vers 28, 

berücksichtigt, schuf ihr Zögern und das Potenzial, von den Pseudo-Schöpfern verführt 

zu werden, in ihnen einen Zustand, der in ihren Herzen herbeiführen würde, für den 

negativen Zustand Lust zu empfinden, wie in diesem Vers von dem Wort ‚Frau‘ 

dargestellt wird. In diesem Fall würden sie spirituellen Ehebruch begehen. Als eine 

Konsequenz solch einen Aktes würden sie in die ZONE DES AUSSATZES, in eine ihrer 

Höllen herausfallen.  

MEINE Aussage fungierte für sie als eine Warnung, nicht in diesen Zustand 

hineinzufallen und von nichts verführt zu werden, das ihnen von den Kräften des 

negativen Zustands angeboten wurde. Wenn ICH über ihre rechten Augen, rechten 

Hände und ihre Körper sprach, hat diese Bezeichnung eine ganz andere Bedeutung als 

das, was ihr es versteht, dass es ist. Zunächst haben die Mitglieder dieser Region des 

positiven Zustands, über die wir sprechen, und auch jeder andere in der spirituellen 

Welt, ihre eigenen spezifischen Körper mit den spezifischen Organen, die für sie relevant 

sind. Diese Körper und ihre Organe unterliegen nicht der Verwesung wie es menschliche 

Körper und ihre Organe tun. Deswegen, wann immer irgendjemand von den Pseudo-

Schöpfern verführt wurde und ihr Angebot akzeptierte (und das geschah bei mehreren 

Gelegenheiten!), wurde dieses Individuum mit seinem/ihrem funktionsfähigen Körper 

und seinen Organen hinaus in die Hölle geworfen.  

Zweitens bedeutete die rechte Hand abzuhauen und das rechte Auge auszureißen für 

sie, die spirituelle Infektion loszuwerden, die ihre richtige Wahrnehmung des wirklichen 

Zwecks und Ziels der Pseudo-Schöpfer blind machte und die Kraft ihres Willens, ihnen 

zu widerstehen und sich ihnen entgegenzustellen, schwächte. Also wurde ihnen 

empfohlen, sich einer spirituellen Operation zu unterziehen, die dieses Gebrechen 

entfernen und ihre richtige Wahrnehmung und die Kraft ihres Willens wiederherstellen 

würde.  

Du hast keine Ahnung, Peter, was für eine Art von Reinigung und Umstrukturierung 

notwendig war, nachdem die Pseudo-Schöpfer und ihre Untergebenen aus dieser Region 

entfernt wurden. Es brauchte eine lange Zeit, aus der Perspektive eurer planetarischen 

Zeit, um dieses Ziel zu erreichen. Es ist unmöglich, euch in verständlichen Begriffen zu 
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beschreiben, was dieser Prozess des Reinigens und Umstrukturierens mit sich brachte. 

Es genügt zu sagen, dass die Heilung aller Beteiligten erreicht wurde, und jeder, der 

nicht diesen Versprechungen der Pseudo-Schöpfer erlag, wurde geheilt. In einer 

symbolischen Darstellung kann dieser Prozess, die ganze Unordnung loszuwerden, die 

von den Pseudo-Schöpfern und ihren Untergebenen in dieser Region herbeigeführt 

wurden, als ihr rechtes Auge auszureißen und ihre rechte Hand abzuhauen beschrieben 

werden, so dass sie nicht in der Gefahr wären, mit allem, was sie hatten und besaßen 

– was hier von ihren Körpern gekennzeichnet ist –, hinaus in die Hölle geworfen zu 

werden.  

Wie hängen diese Faktoren mit dem derzeit laufenden Schub bzw. Wandel und euch 

persönlich als MEINE wahren Repräsentanten zusammen? Alles und jeder wird in die 

Position versetzt, eine entscheidende und endgültige Wahl zu treffen, diese Vorstellung 

dauerhaft aus ihrem Geist abzulehnen. Das ist der Grund, warum sich MEINE Aussage 

von damals sowohl auf jene Zeit als auch auf diese Zeit bezog. Damals bezog sie sich 

vorrangig auf die Situation, die in der erwähnten Region des positiven Zustands 

existierte. Sie hatte keine Relevanz für irgendwas menschliches oder für das 

menschliche Leben. Jeder Versuch, sie auf das menschliche Leben anzuwenden, wie du 

es gesehen hast, Peter, endet in völligem Unsinn.  

Für diese Zeit, während der Zeit des derzeit laufenden Wandels bzw. Schubs, 

symbolisch gesprochen, ist es Zeit, dass ihr alle darüber nachdenkt, euer rechtes Auge 

auszureißen und eure rechte Hand abzuhauen, solltet ihr immer noch irgendwelche 

Zweifel über die wahre Wirklichkeit von allem haben, das euch vorgelegt wird. In eurem 

besonderen Fall werdet ihr dazu ermutigt, euch darin zu trainieren, die oben erwähnte 

Vorstellung loszuwerden, um euch darauf vorzubereiten, was kommen soll, und zu dem 

Zweck, ein Beispiel aufzustellen, das jedem im negativen Zustand und im menschlichen 

Leben anzeigen würde, dass es möglich ist, die ersten Schritte in diese Richtung zu 

gehen, während ihr euch immer noch in eurem menschlichen Körper und auf Planet 

NULL befindet.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Erläuterung. Sie ergibt für mich perfekten Sinn. Ich 

möchte eine weitere Sache erwähnen. Während meiner Frühstückspause, als ich die 

Zeitung von heute gelesen habe, wurde dort ein Artikel über DICH veröffentlicht. Eine 

Gruppe von 200 Gelehrten behaupteten, dass DU einer der ersten jüdischen Stand-Up-

Comedians warst, ein obdachloser, gegen Regeln verstoßender Ikonoklast, der die 

Autorität narrte und niemals behauptete, der MESSIAS zu sein. Sie behaupten auch, 

dass nur 18 Prozent der Sprüche des NEUEN TESTAMENTS, die DIR zugewiesen sind, 

authentisch sind, und dass nur 16 Prozent der Geschichten, die im Evangelium über 

DICH erzählt werden, als wahr erscheinen. Wie findest du das? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, wir haben dieses Thema bereits in einem der 

vorherigen DIALOGE diskutiert. Es bestätigt nur, was damals darüber gesagt wurde. Ist 
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es nicht offensichtlich, wie sehr die Kräfte des negativen Zustands versuchen, alles zu 

diskreditieren, was ICH während MEINES ERSTEN KOMMENS sagte oder tat? Das ist ein 

wesentlicher Bestandteil der Einrichtung der letzten Phase des Pseudo-Siegs des 

negativen Zustands auf eurem Planeten. Das ist ein Anzeichen für einen Totalaufwand, 

um jeden davon zu überzeugen, dass ICH nicht das bin, was ICH zu sein scheine. Das 

Ziel solcher Artikel ist, jede korrekte Auffassung im menschlichen Geist über MEINE 

WAHRE NATUR zu zerstören. Ist sie einmal vollkommen zerstört, gewinnt der negative 

Zustand.  

Peter: Nochmal, ich danke DIR sehr für DEINEN Input in diesen Angelegenheiten. Gibt 

es irgendwas anderes, was DU heute übermitteln möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nicht jetzt, Peter. Wenn es keine wichtigen Fragen gibt, 

die dir über den Weg laufen oder von dir initiiert werden, Peter, würde ICH empfehlen, 

dass du ein paar Tage Pause machst. Hab bis dahin eine sehr angenehme Zeit.  
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SECHSUNDVIERZIGSTER DIALOG 
 

21. Februar 1999 

Peter: Nun, ich hatte zwei Tage frei, ohne irgendwelche DIALOGE aufzuschreiben, 

obwohl wir uns in einem fast fortwährenden Modus befunden haben, über verschiedene 

Dinge zu sprechen. Aus irgendeinem Grund fühle ich mich, als würde immer etwas 

fehlen, wann immer ich nichts aufschreibe. Heute aber habe ich zwei Fragen, die aus 

meinem Gespräch mit Dan aus New York und Tom aus Texas rühren. Weil meine 

Diskussion mit Dan meiner Diskussion mit Tom vorausging, werde ich meine Frage in 

Zusammenhang mit meiner Diskussion mit Dan zuerst stellen und dann mit der 

anderen weitermachen, die aus meiner Diskussion mit Tom rührt, wenn ich darf.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Du darfst, Peter. Das ist der richtige Weg, wie du 

vorgehst. 

Peter: Also hier ist sie. Eigentlich ist die erste Frage nicht so sehr eine Frage, als mehr 

eine Bitte, näheres zu dem Thema der Rückzahlung oder zu DEINER Aussage zu ‚mit 

welcherlei Maß ihr messet, wird euch gemessen werden‘ auszuführen. Die Frage bezog 

sich auf das Thema, irgendwelche negativen Gedanken, Gefühle oder irgendein 

negatives Verhalten jemandem gegenüber anzustoßen und wie das dazu beiträgt, dass 

sich das Individuum für Vergeltung aufstellt, und für seinen/ihren individuellen und 

persönlichen Speicher in der Region, wo solche negativen Charakteristika gespeichert 

sind und zur Verwendung von jedem verfügbar gemacht werden.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, es gibt natürlich immer jemanden, der solche 

negativen oder schlechten Gedanken, Gefühle oder Verhaltensweisen zuerst auslöst. 

Aber wie reagiert man, wenn jemand solche schlechten oder negativen Charakteristika 

euch gegenüber zeigt? Das Problem fängt an, wenn man auf genau dieselbe Weise 

reagiert wie bei der Einstellung dieser Person euch gegenüber. In diesem Fall fangt ihr 

damit an, euren eigenen individuellen und persönlichen Speicher in der erwähnten 

Region der ZONE DES AUSSATZES aufzubauen.  

Aber die Dinge sind nicht so einfach wie das. Die Frage ist: Seid ihr, als MEINE früheren 

Vertreter, und derzeit als MEINE Repräsentanten, in der Lage, solche schlechten und 

negativen Gedanken, Gefühle oder Verhaltensweisen anderen gegenüber zuerst 

auszulösen, ohne irgendwelche augenscheinlichen Gründe zu haben, das zu tun?  

Lasst uns ein wenig tiefer auf dieses Thema eingehen. Wie ihr wisst, habt ihr aus eurem 

eigenen freien Willen und aus eigener freier Wahl zugestimmt, auf Planet NULL in das 

typisch menschliche Leben zu inkarnieren. Anhand des Prozesses dieser Inkarnation 

habt ihr eine typisch menschliche Natur angenommen. Aus der Position eurer typisch 
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menschlichen Natur wart ihr nicht nur in der Lage, solche negativen und schlechten 

Gedanken, Gefühle und Verhaltensweisen anderen gegenüber auszulösen, sondern es 

war euren Genen inhärent, das zu tun. So ist die menschliche Natur. Also wäre es nicht 

klug und weise zu denken, dass nur die Vertreter des negativen Zustands und 

gewöhnliche Menschen in der Lage sind, die Auslöser von solchen Gedanken, Gefühlen 

und/oder Verhaltensweisen euch gegenüber zu sein. Ja, sie sind die hauptsächliche 

Quelle solcher schlechten Charakteristika. Sie wurden in die Position für so eine 

Auslösung und um diesen Speicher aufzubauen versetzt. Aber auch ihr wart in der Lage, 

das aus der Position eurer typisch menschlichen Natur zu tun.  

Wie ihr euch aus UPDATE 15 erinnert, wurde dort zum ersten Mal gezeigt, dass ihr vor 

eurer Inkarnation auf Planet NULL in das menschliche Leben durch MEINE persönliche 

Eingabe peripher mit etwas verkabelt wurdet, das euch von typischen Menschen und 

auch von den Vertretern des negativen Zustands deutlich unterschieden hat. Diese 

Verkabelung erlaubte euch, als MEINE Vertreter oder als Vertreter MEINES positiven 

Zustands bezeichnet zu werden. Aber wie viele von euch haben damals richtig 

verstanden, was es bedeutete, so verkabelt zu sein, oder so peripher verkabelt zu sein? 

Weil die Verkabelung peripher war, blieb eure menschliche Natur dominant. Von dem 

Faktor dieser Dominanz wurdet ihr sehr leicht und ‚auf natürliche Weise‘ in der Lage, 

urteilend, ablehnend und rücksichtslos zu sein; und sehr leicht wart ihr in der Lage, 

anderen Menschen gegenüber, die euren Erwartungen nicht entsprachen oder aus 

welchen anderen Gründen auch immer, schlechte, negative oder widrige Gedanken, 

Gefühle und Verhaltensweisen zu haben.  

Es war erst später, dass ihr auf diese Dinge aufmerksam gemacht wurdet, vorrangig 

durch MEINE NEUE OFFENBARUNG, und dass so eine Behandlung anderer und 

voneinander vermieden werden sollte, weil sie zu dem Faktor der Vergeltung und Rache 

gegen euch beiträgt.  

Bitte vergesst in dieser Hinsicht einen wichtigen Faktor nicht. Als die früheren Vertreter 

MEINES positiven Zustands wart ihr in der Position, alle Aspekte der typisch 

menschlichen Natur und die Qualität des typisch menschlichen Lebensstils an den 

positiven Zustand zu übersetzen. Sobald zu eurer Aufmerksamkeit gebracht wurde, 

dass ihr Vertreter MEINES positiven Zustands wart, wurde das Thema des Illustrierens, 

wie ihr mit dieser Art seltsamen Lebens umgegangen seid, in den Vordergrund eurer 

Verhaltensweisen und Handlungen gesetzt. Während dieser gesamten Zeit war es 

aufgrund eures Zustands als typische Menschen nicht unüblich für euch, nicht nur mit 

einer negativen Einstellung auf die negative Einstellung von jemand anderem euch 

gegenüber zu reagieren, sondern sie auch aus euch selbst heraus auszulösen. Das war 

der Aufbau eurer menschlichen Natur. Der andere Teil, der periphere Teil, der aus MIR 

stammt, verblieb im Hintergrund eures Geistes.  
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Im Verlauf des Lesens MEINER NEUEN OFFENBARUNG und der Anwendung ihrer 

Prinzipien in eurem Leben wurde der periphere Anteil eurer Natur langsam und sorgsam 

in den Vordergrund eures Lebens gebracht. Ihr wart immer mehr in der Lage, diese Art 

negativen Verhaltens und die Art, wie ihr andere Menschen behandelt habt, zu 

vermeiden.  

Aber es war erst, als am 20. Januar 1999 der VIERUNDZWANZIGSTE DIALOG 

aufgeschrieben wurde, dass die spirituelle Situation und die Natur des derzeit laufenden 

Wandels erlaubten, dass das geschieht, dass ihr eure Rolle als MEINE Vertreter und 

typisch menschlich zu sein beendet habt, und ihr in die Rolle MEINER wahren 

Repräsentanten verschoben wurdet. Bis zu diesem Punkt war diese Art des typisch 

schlechten menschlichen Verhaltens aufgrund des Ursprungszwecks, zu dem es 

aufgebaut wurde, tolerierbar und verständlich. Aber wie diese neue Rolle in eurem 

Leben ausgelöst und eingesetzt wird, ist es für euch nicht mehr angemessen, so ein 

negatives Verhalten anderen gegenüber und so eine negative Behandlung anderer 

aufzuweisen. Die Abtrünnigen können nicht darauf warten, dass ihr euch so verhaltet 

oder andere so behandelt, um euch zur Zielscheibe und euer Leben trostlos und 

unerträglich zu machen.  

Dieser Prozess, zu MEINEN eingefleischten Repräsentanten zu werden, geschieht 

natürlich nicht über Nacht. Ihr befindet euch jetzt gerade im Prozess des Übergangs von 

eurer früheren Rolle und Position zu eurer neuen Rolle und Position. Aufgrund dieses 

Übergangsfaktors könntet ihr gelegentlich immer noch aus der Position eurer vorherigen 

Rollen reagieren. Im Prozess dieser Übergangsphase werdet ihr im neuen Modus des 

Denkens, Fühlens, Verhaltens, Handelns und Behandelns anderer und voneinander 

trainiert. Dieser neue Modus stimmt mit dem Lebensstil MEINES positiven Zustands, 

und auch mit MEINER WAHREN NATUR, die ihr von jetzt an auf Planet NULL illustrieren 

sollt, überein. Solange ihr die Tendenz habt, eurem alten Verhaltens- und 

Behandlungsmodus anzuhängen, werdet ihr Gegenstand davon sein, von den Kräften 

des negativen Zustands massiv zu einer Zielscheibe gemacht zu werden. Sie würden 

alles von der negativen Natur, das in eurem individuellen und persönlichen Speicher in 

der erwähnten Region gespeichert ist, wirksam und erfolgreich dazu nutzen, um durch 

ihre eigenen Vertreter und andere Menschen – ihre Knechte – zu euch 

zurückzukommen.  

Wie geht man also dabei vor, diesen Speicher zu leeren? Oder was war in der 

Vergangenheit der Unterschied zwischen euren Handlungen, Reaktionen und 

Verhaltensweisen und denen der typischen Menschen und den Vertretern des negativen 

Zustands? Da ihr euch sozusagen in der menschlichen Haut befunden habt und 

befindet, war es, ist es und wird es für euch unausweichlich sein, gelegentlich solche 

negativen oder schlechten Gedanken, Gefühle oder Verhaltensweisen zueinander, aber 

besonders zu den Vertretern des negativen Zustands und anderen Menschen, die 

offensichtlich bei euch sehr negativ oder rücksichtslos sind, zu haben. Die Frage ist hier 
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nicht, ob ihr in der Lage wart, seid oder sein werdet, es vollkommen zu vermeiden, 

solche negativen Charakteristika zu haben, sondern für wie lange und zu welchem 

Ausmaß ihr an ihnen festgehalten habt oder festhalten werdet.  

Lass MICH ein Beispiel aus deiner eigenen Einstellung und Verhalten nehmen, Peter. 

Da dein Leben eine Repräsentation vieler wichtiger Faktoren ist, die für eine solche 

Illustration benötigt werden, stellen sie wichtige Beispiele auf. Manchmal wirst du über 

das Verhalten oder die Einstellung anderer, besonders bei denen, die dir nahestehen, 

sehr wütend, traurig oder bist davon angewidert. Während dieser Arten von Momenten 

hast du alle Arten von negativen Gedanken, Gefühlen und sogar Verhaltensweisen. Du 

erhebst deine Stimme, du sagst sogar ein paar schlechte Worte, oder du sagst etwas, 

was du in Wirklichkeit, auf deiner inwendigen Ebene, überhaupt nicht so meinst, oder 

du fühlst dich so, als würdest du in deiner momentanen Wut etwas kaputtmachen. Aber 

ein paar Minuten später, oder höchstens eine Stunde später, wenn diese Momente 

vorübergegangen sind, tut es dir leid, du fühlst dich beschämt, peinlich berührt, 

schuldig, reuig und schlecht, dass du dich so verhalten hast. Du wünschst dir, dass du 

die Zeit zurückdrehen und es anders machen könntest, oder auf eine ganz andere Weise 

reagierst, die damit übereinstimmt, der Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu 

sein. Danach bittest du um MEINE Vergebung und das Problem ist gelöst.  

Nun, durch diese Art von Reaktion und durch die anschließende Reue und Bitte um 

Vergebung hatten deine negativen Gedanken, Gefühle, Worte, Verhalten oder was auch 

immer, keine Zeit, in deinem individuellen Speicher registriert und gespeichert zu 

werden. Ihre Auswirkung hat nicht lang genug gedauert, dass sie in diesen Speicher 

aufgenommen werden. Du hast die Notwendigkeit erfolgreich vermieden, im Gegenzug 

eine ähnliche Art von Verhalten von anderen zu erhalten.  

Aber was würde geschehen, wenn du für eine lange Zeit in deinem Geist, manchmal 

sogar jahrelang, an diesen Arten von negativen und schlechten Gedanken, Gefühlen, 

Verhaltensweisen und Einstellungen anderen gegenüber festhalten würdest, egal, wer 

sie waren? Durch eine solche Einstellung würdest du sie in deinen persönlichen und 

individuellen Speicher einbetten und sie würden in der ständigen Bereitschaft stehen, 

im gleichen Maß gegen dich genutzt zu werden, wie du sie anderen gegenüber gezeigt 

hast. Und dann wärst du sehr überrascht, wenn einige Individuen und Bekannte dich 

als eine furchtbare oder schlechte Person ansehen würden, und das könnte sogar von 

jemandem kommen, dem gegenüber du niemals so ein negatives Verhalten, negative 

Gefühle oder negative Gedanken gezeigt hast.  

Damit ihr solche Möglichkeiten hinsichtlich dessen, wie ihr von anderen behandelt 

werdet, vermeidet, und um euren persönlichen Speicher von ihnen zu leeren, so dass 

sie nicht mehr von den Kräften des negativen Zustands gegen euch verwendet werden 

können, seid ihr angewiesen, die folgenden Dinge zu tun (natürlich wie immer, nur 

wenn ihr es aus eurem eigenen freien Willen und aus eigener freier Wahl und auf keine 

andere Weise wählt, das zu tun!): Erkundet sehr gründlich all eure Gedanken, Gefühle, 
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Emotionen, Einstellungen und Verhaltensweisen allen anderen Leuten gegenüber, mit 

denen ihr bis jetzt in eurem Leben Kontakt hattet, und über die ihr immer noch auf eine 

derart negative schlechte Art und Weise denkt, fühlt und euch verhaltet. In eurem Geist, 

in MEINER Präsenz und in der Präsenz aller Mitglieder eurer wahren spirituellen 

Familie, und besonders in der Präsenz der Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS, die euch 

zugewiesen sind, bittet ihr die Geister all dieser Leute um ihre Vergebung. Sagt ihnen 

in eurem Geist, dass es euch leidtut und dass ihr euch für die Art, wie ihr ihnen 

gegenüber gedacht, gefühlt und euch verhalten habt, reuig fühlt. Bittet danach um 

MEINE Gnade und Vergebung, und auch von den Mitgliedern eurer wahren spirituellen 

Familie und den Mitgliedern des NEUEN UNIVERSUMS. Bittet darum, von MEINEM 

glänzend weißen Licht, welches MEINE ABSOLUTE BEDINGUNGSLOSE GÖTTLICHE 

LIEBE, GÖTTLICHE WEISHEIT, GÖTTLICHE GNADE, MITGEFÜHL und VERGEBUNG 

symbolisiert, eingehüllt und durchdrungen zu werden zu dem Zweck, euch von allen 

derartigen Gedanken, Gefühlen und Verhaltensweisen und von allem, was mit ihnen zu 

tun hat, vollkommen und auf ewig freizumachen, zu befreien und geläutert zu werden. 

Indem ihr MEINE bedingungslose Vergebung akzeptiert, vergebt ihr euch selbst dafür, 

für einen derart langen Zeitraum an ihnen festzuhalten.  

Sobald dieser Prozess beendet ist, werde ICH mit großer Freude, Vergnügen und 

Entzücken persönlich euren Speicher vollkommen von all diesen negativen Gedanken, 

Gefühlen, Einstellungen und Verhaltensweisen und von allem, was mit ihnen zu tun 

hat, leeren. Auf diese Weise wird in diesem Speicher nichts übrigbleiben, das von den 

Kräften des negativen Zustands gegen euch genutzt werden kann. Aber ihr müsst euch 

daran erinnern, dass ihr in eurer Position als MEINE wahren Repräsentanten von den 

Kräften des negativen Zustands und anderen Menschen, die ihre Knechte sind, 

gelegentlich solche negativen, hasserfüllten, intoleranten, schlechten, gehässigen, 

neidischen und ähnliche Arten von Verhaltensweisen erleben werdet. Wenn ihr euren 

persönlichen Speicher leer und von allem schlechten und negativen entleert halten 

wollt, solltet ihr niemals auf eine ähnliche Weise auf so ein Verhalten reagieren. Ihr 

werdet versucht werden, das zu tun. Es wäre sehr leicht, mit negativen, schlechten und 

widrigen Gedanken, Gefühlen und Empfindungen zu reagieren, auch wenn ihr euch 

äußerlich nicht so verhalten würdet. Solange ihr euch in der menschlichen Haut 

befindet, werdet ihr äußerlich leider solche Gedanken, Emotionen, Gefühle und 

Empfindungen erleben. Lasst uns realistisch sein und keine absolute Perfektion von 

euch fordern. Solche Dinge sind unmöglich für euch zu erreichen. Was ihr aber in Fällen 

wie diesen tun könnt, um zu vermeiden, sie zu verinnerlichen oder sehr lange an ihnen 

festzuhalten, ihnen eine Möglichkeit zu geben, dass sie in eurem persönlichen Speicher 

registriert werden, ist, dass ihr sofort, nachdem ihr solche Gedanken, Gefühle und 

Empfindungen habt, sie aus eurem Geist ablehnt und erklärt, dass sie nicht eure sind, 

sondern vom negativen Zustand kommen. Ihr gebt sie MIR, bittet um MEINE Vergebung 

und Gnade, und ICH werde auf die angemessenste Art und Weise mit ihnen fertig 

werden. Auf diese Weise werdet ihr ihnen nicht genug Zeit geben, in euren persönlichen 
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Speicher gesetzt zu werden. Das wird der wirksamste Weg sein, euren persönlichen 

Speicher von allem negativen leer und entleert zu halten.  

Erinnert euch bitte, in eurer derzeitigen Rolle, Position und Lage werdet ihr unter der 

Prüfung der Abtrünnigen und ihrer Knechte stehen zu dem Zweck, eine Möglichkeit zu 

finden, euch dazu zu verführen, solche negativen Gedanken, Gefühle, Empfindungen 

und Verhaltensweisen oder was auch immer von dieser Natur zu haben. Sie werden alle 

Arten von Individuen auf euren Weg schicken, die euch auf eine derart schlechte Weise 

behandeln könnten, um die Notwendigkeit in euch zu triggern – aus der Position eurer 

äußerlichen menschlichen Natur, negativ auf eine solche Provokation zu reagieren. 

Tappt in dieser Hinsicht nicht in ihre Falle. ICH gebe euch ein Instrument, um mit 

Situationen dieser Natur wirksam umzugehen, so dass ihr ihrer Provokation nicht 

erliegt. Nutzt es zu allen Zeiten, wenn ihr euch in solchen Situationen wiederfindet.  

Peter: Aber was ist mit DEINER Aussage, wie sie in MATTHÄUS 5:22 aufgenommen ist, 

und ich zitiere „Ich aber sage euch: Wer mit seinem Bruder ohne Grund zürnt, der ist des 

Gerichts schuldig; wer aber zu seinem Bruder sagt: Raka! der ist des Hohen Rats 

schuldig; wer aber sagt: Du Narr! der ist des höllischen Feuers schuldig.“ Was bedeutet 

eigentlich das Wort ‚Raka‘? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das Wort ‚Raka‘ kann so etwas wie eine leere, nutzlose, 

faule, zu nichts gute Person sein. Der Grund, warum angedeutet wurde, dass jemanden 

als so anzusehen in einer Art rechtlicher Schwierigkeiten resultieren könnte, aus der 

Position der Vereinbarung von jedem, so zu sein, wie sie waren, war, dass der Platz, der 

Lebensstil, die Position und die Wahl von jedem aus gewissen wichtigen spirituellen 

Gründen gebraucht wurden. Indem man jemanden ‚Raka‘ nennt, traf man eine falsche 

Annahme über die Rolle und Aufgabe dieser Person. Jede erklärte Falschheit versetzt 

denjenigen in die Position einer spirituellen und rechtlichen Bindung und in die 

Notwendigkeit, den Wahrheitsgehalt und die Rechtmäßigkeit einer solchen Erklärung 

zu beweisen. Weil diese Falschheit keine hat, könnte die Konsequenz Bestrafung und 

Vergeltung sein.  

Wenn ihr andererseits ohne Grund auf jemanden wütend seid und es für eine solche 

negative Emotion keinen Grund gibt, erzeugt ihr etwas, das aus der Position der 

Einzigartigkeit eures Ausdrucks- und Fühlmodus bis zu diesem Punkt nicht in Sein 

und Existenz oder Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz gewesen ist. Auf diese Weise nährt 

ihr den Speicher des negativen Zustands mit etwas, das es vorher nicht gegeben hat, 

und verstärkt und erweitert seinen Zustand und Prozess. Indem ihr das tut, ladet ihr 

ein Gericht über euch, dass ihr die Sache des negativen Zustands unterstützt.  

Die Frage nach der ‚Ursache‘ sagte ihnen damals, dass sie mit Ursache ohne die Gefahr 

des Gerichts auf jemanden wütend sein durften. Der Grund, warum es damals erlaubt 

war, gerechtfertigte Wut auf jemanden zu haben, der euch dazu brachte, diese Wut zu 

erleben, war aufgrund der Auferlegungen, die das menschliche Leben in jenen Tagen 
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regierten. Durch den Faktor der Auferlegungen wurden die Menschen davon 

abgehalten, einen freien Willen und eine freie Wahl zu haben und sie wurden dazu 

gezwungen, nur jene Dinge zu tun, die ihnen befohlen wurden. Jedes Befehlen und alle 

auferlegenden Faktoren verstoßen gegen die grundlegende Natur aller empfindenden 

Wesenheiten, die in ihrem Leben des freien Willens und der freien Wahl wurzeln. Den 

Leuten diese wesentlichsten Faktoren des Lebens vorzuenthalten bzw. zu entziehen, 

führt gerechtfertigt dazu, Wut zu fühlen und auszudrücken. Solche Gefühle und ihre 

Ausdrucksweisen dürfen auftreten, um ihnen dabei zu helfen, solche Auferlegungen, 

Befehle und Beschränkungen loszuwerden und um zu dem Zustand des freien Willens 

und der freien Wahl zurückzukehren. Es gab oder gibt keine andere Rechtfertigung für 

Wut.  

Zu jemandem zu sagen ‚du Narr‘ und sich mit diesem Gedanken oder diesem Spruch 

zu identifizieren könnte einen ins Höllenfeuer führen. ‚Höllenfeuer‘ bedeutet in dieser 

Konnotation, eine brennende Selbstliebe zu schaffen, die aus ihrer Sphäre jede 

Rücksicht auf das Wohlergehen und die Akzeptanz der Bedürfnisse von jedem anderen 

ausschließt. In einem höheren Sinne bedeutet jemanden als einen Narr anzusehen, 

MICH als einen Narr anzusehen, als würde ICH nicht wissen, was ich in jedem Moment 

irgendeines Zustands und irgendeiner Zeit tue. Der Grund, warum es in diesem Fall 

ICH bin, DER/DIE als ein Narr angesehen wird, ist, weil MEIN Leben in jedem lebendig 

ist und MEIN einzigartiges Element in dieser Person präsent ist. Weil ICH in jedem 

MEINER Elemente in der Fülle MEINER NATUR präsent bin, bin es letztlich ICH, der ‚Narr‘ 

genannt wird. Die Konsequenz von so einer Betrachtung führt zu Höllenfeuer oder zu 

Selbstliebe, die die Essenz und Substanz des Pseudo-Lebens des negativen Zustands 

ist. Deswegen wählt diese Person durch den Faktor, sich mit so einer Pseudo-Liebe zu 

identifizieren, automatisch, zur Hölle zu gehen.  

Aber derzeit ist die Situation eine ganz andere. Seit der Zeit der Schaffung einer anderen 

Grundlage für das menschliche Leben, die in ihrem eigenen freien Willen und in ihrer 

freien Wahl wurzelt, hat es für irgendwelche negativen Gefühle, Gedanken, Einstellung 

oder Verhalten irgendjemandem gegenüber für irgendwas keine Rechtfertigung gegeben. 

Daher könnten sie dazu führen, euren persönlichen Speicher mit diesen negativen 

Charakteristika aufzubauen, die gegen euch genutzt werden können. Damit das nicht 

geschieht, seid ihr jedes Mal, wenn ihr einer Situation ausgesetzt seid, in der die 

menschlichen Aspekte eurer Natur sie erfahren, angewiesen, dazu überzugehen, das zu 

tun, was euch oben nahegelegt wurde.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Erläuterung und für diesen Rat, und dass DU uns 

das erwähnte Instrument zugänglich machst, um mit diesem Thema umzugehen. Und 

das bringt mich zu der zweiten Frage, die aus meiner Diskussion mit Tom 

hervorgegangen ist. Ich bin neugierig, wie angemessen und zeitgerecht es ist, sie zu 

stellen und eine Antwort darauf zu bekommen. Sie bezieht sich auf DEIN Leben während 

deiner physischen Inkarnation auf Planet NULL. Niemand weiß irgendwas über DEIN 
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Leben seit dem physischen Alter von 12, bis zu der Zeit, als DU DEINE Mission in 

DEINEM physischen Alter von 30 oder so in Israel, Jerusalem und in den Regionen, die 

jetzt das HEILIGE LAND genannt werden, begonnen hast. DEINE Zeit zwischen dem Alter 

12 bis 30 ist in ein großes Rätsel gehüllt und niemand weiß oder hat irgendetwas über 

DEIN Leben während dieser Zeit aufgeschrieben. Ist es möglich und angemessen, dass 

wir irgendwas darüber wissen, und hat es irgendeine Relevanz für den derzeit laufenden 

Wandel und für die Veränderungen in unseren Rollen davon, DEINE Vertreter zu sein, 

dahin, zu DEINEN wahren Repräsentanten zu werden? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Natürlich, Peter. Es gibt sehr wichtige Gründe, warum 

MEIN persönliches Leben während dieser Phase, und auch während der Phase, die in 

den EVANGELIEN aufgenommen ist, sorgsam verborgen wurde. Also wurde niemandem 

irgendwas über den Prozess MEINES Aufwachsens und MEINER Kindheitsjahre 

offenbart. Das einzige Ereignis MEINES früheren Lebens, das von Lukas aufgeschrieben 

wurde, beschreibt MEINE Begegnung mit den Lehrern im Tempel von Jerusalem im Alter 

von 12; und dass ICH nach diesem Ereignis mit MEINEN sogenannten Eltern nach 

Nazareth ging und ihnen unterstellt war. In dieser Hinsicht ist nichts anderes verfügbar. 

Aber es gibt einige Gnostische Evangelien, die Informationen dieser Natur enthalten, 

aber die Art, wie sie sie beschreiben, sind reine Falschheiten und Verzerrungen. Also 

sind sie keine wertvolle oder glaubwürdige Informationsquelle über MEIN persönliches 

Leben.  

Der Grund, warum alle Details MEINES persönlichen Lebens nicht mal jetzt offenbart 

werden konnten, und warum es nicht nur über MEIN PERSÖNLICHES Leben während all 

diesen Jahren keine glaubwürdigen, objektiven und sogenannten wissenschaftlich 

verifizierbaren Beweise gibt, sondern auch, ob ICH überhaupt existiert habe; und wenn 

ICH überhaupt existiert habe, ob das, was MEINEN Lehren und MEINEN Taten 

zugemessen wird, wie sie in den vier Evangelien aufgeschrieben sind, wahr ist und auch 

wenn es jemals geschah, ist, weil das vollumfängliche Wissen über all diese Faktoren 

zu ihrem vollstmöglichen Ausmaß jeden in die Position von Auferlegung und keiner 

Wahlfreiheit versetzen würde. Das ist eine sehr wichtige Aussage. So ein 

vollumfängliches Wissen würde jeden dazu zwingen, MICH als einen wahren GOTT zu 

akzeptieren, der ihnen von den äußerlichen Faktoren und von der Ungewöhnlichkeit 

MEINES persönlichen Lebens und nicht durch ihre innerliche Disposition auferlegt wird. 

In diesem Fall würde ICH jeden in einen dauerhaften unveränderlichen Zustand 

einschließen, aus dem sie niemals herauskommen könnten, weil der Pfad zu ihren 

Innerlichkeiten auf ewig abgeriegelt wäre. Wenn man die Leute dazu zwingt, etwas 

durch die äußerlichen Ereignisse eures Lebens zu akzeptieren, wird geschlussfolgert, 

dass jede Wahrheit und jede Wirklichkeit in den Äußerlichkeiten verankert wird und 

wurzelt. Daher gibt es in den Innerlichkeiten nichts mit irgendeinem Wert. Daher eine 

dauerhafte Schließung zu den Innerlichkeiten, wo sich jedes wahre Wissen aufhält und 
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wo sich immer MEINE Präsenz befindet. Sollten irgendwelche derartigen Dinge 

geschehen, würde der negative Zustand gewinnen, weil sein Leben in den 

Äußerlichkeiten wurzelt. Wenn ICH den Leuten anhand der Ereignisse MEINES 

persönlichen Lebens, die äußerlich beobachtbar sind, die Akzeptanz von MIR als den 

wahren GOTT auferlege, dann verwende ICH die Methode des negativen Zustands und 

daher bin ICH vom negativen Zustand. Also gibt es keinen positiven Zustand. Er ist nur 

eine Illusion. In diesem Fall würde eine ewige kopfstehende Position auftreten, die das 

Leben aller empfindenden Wesenheiten regieren würde.  

Deswegen war es notwendig, alle Details MEINES persönlichen Lebens zu verbergen und 

stattdessen nur bestimmte, gut ausgewählte Aussagen aufzuschreiben, die ICH traf, 

und auch an bestimmten ausgewählten Individuen Heilung zu beschreiben, die ICH 

aufgrund MEINES ABSOLUTEN MITGEFÜHLS vornahm; und an bestimmten sogenannten 

wundersamen Werken, die ICH vollbrachte. Wenn man aber genau analysiert, wie ICH 

diese Arten von Werken durchgeführt habe, beruhte es einzig und allein auf den 

Anfragen der Leute und auf ihrem Glauben an MICH, dass ICH das tun konnte. Weil sie 

immer auf Anfrage und durch Glauben waren, war keine Auferlegung vorhanden. 

Anfragen und Glauben sind eine Angelegenheit der eigenen Innerlichkeiten und 

kommen immer aus den eigenen Innerlichkeiten.  

Der gesamte Zweck MEINER Mission auf Planet NULL, wie er in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG offenbart wird, hatte nur marginal mit der Situation auf Planet NULL 

selbst zu tun. MEINE Mission bezog sich vorrangig auf die Situation mit den Pseudo-

Schöpfern und dem positiven Zustand selbst und die Notwendigkeit, die gesamte ZONE 

DES AUSSATZES aus den Händen der Pseudo-Schöpfer zu übernehmen. Was aber am 

wichtigsten ist, es war zu dem Zweck, alle Bösartigkeiten und Falschheiten zu erobern 

und alle HÖLLEN zu unterwerfen, um ihre auferlegende Regentschaft über ihren 

Herrschaftsbereich und Planet NULL aufzuheben. Auf Planet NULL war es auch 

notwendig, die auferlegenden Faktoren auf Menschen aufzuheben, und ihnen eine ganz 

andere Alternative bereitzustellen, wie zuvor beschrieben wurde.  

Wie geht man dabei vor, alle Bösartigkeiten und Falschheiten zu erobern und all die 

Höllen zu unterwerfen? Wie ihr wisst, kann MEINE ABSOLUTE ESSENZ nicht in direkten 

Kontakt mit ihnen treten, weil in dem Moment, wenn sie das würde, all jene, die an 

ihnen teilnahmen, auf ewig untergehen würden. Um zu vermeiden, dass das geschieht, 

war es notwendig, diese ESSENZ von so einem Kontakt zu trennen. Nur das menschliche 

Leben könnte MIR eine solche Möglichkeit bereitstellen. Im Verlauf dieser Trennung, als 

ICH das menschliche Leben so lebte, wie jeder Mensch das tun würde, setzte ICH MICH 

zu dieser ESSENZ wie zu MEINEM VATER in Beziehung. Um in dieser Hinsicht MEIN Ziel 

zu erreichen, war es während dieser Trennung und während MEINES typischen Mensch-

Seins notwendig, dass ICH alle menschlichen Erfahrungen sammle, die bis zu diesem 
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Punkt verfügbar waren, und sie alle in MEINEM Erfahrungsmodus einschließe. Zu 

diesem Zweck führte ICH umfangreiche Studien zu allen menschlichen religiösen, 

pseudo-spirituellen und allen anderen Systemen, und auch zu allem anderen, durch, 

um MICH – als ein typischer Mensch in der Trennung von MEINER VATER-ESSENZ – mit 

allen Aspekten des Endprodukts des negativen Zustands vertraut zu machen und ein 

Mittel zu erwerben, um in die Domäne des negativen Zustands selbst einzutreten – all 

seine Höllen. ICH habe dieses Ziel durch umfangreiches Reisen und Besuchen aller 

Kontinente auf Planet NULL erfüllt, durch das Verbringen von Zeit mit verschiedenen 

Lehrern, Meistern und Repräsentanten aller existierenden Systeme. Zwischen dem Alter 

von 12 bis 18 stand ICH im sogenannten Gehorsam zu MEINEN menschlichen Eltern, 

und folgte ihren Forderungen. Im Alter von 18 Jahren verließ ICH sie und reiste nach 

Indien und andere Länder Asiens, Amerikas, Europas, Australiens und verschiedenen 

Inseln im Pazifik und Atlantik. ICH verbrachte auf jedem erwähnten Kontinent mehrere 

Jahre. Im Alter von 30 kehrte ICH nach Jerusalem zurück und tat das, was in den vier 

EVANGELIEN beschrieben wurde.  

Wie ihr wisst, wusste in jenen Tagen niemand irgendwas über die Existenz Amerikas 

oder Australien oder der Pazifischen Inseln und des Großteils von Afrika und Asien. 

Aber ICH wusste von ihnen und ICH musste alles, was verfügbar war, von jedem 

zusammensammeln, der damals an all diesen Orten lebte. ICH bereiste all diese Orte 

anhand von Mitteln, die damals nur MIR verfügbar waren – etwas, was in eurem 

Verständnis dem Begriff Teleportation ähnelt. Der Grund, warum ICH all diese Orte 

besuchen und jedes verfügbare Wissen und alle Erfahrungen der menschlichen Natur 

und des menschlichen Lebens aus der Position, SELBST ein typischer Mensch und in 

der Trennung von MEINEM ESSENZ-VATER zu sein, zusammensammeln musste, war, 

weil es MIR die Möglichkeit eines Kontakts aus erster Hand mit allem bereitstellte, das 

in der Natur des negativen Zustands enthalten war, wie es funktionierte, was seine 

Methoden waren, wie er sich entwickelt und verbreitet hat und was seine Auswirkung 

auf Menschen und auf die Gänze der ZONE DES AUSSATZES war. Nur aus der Position 

des Endprodukts des negativen Zustands – Menschen – konnte ICH so ein 

vollumfängliches Wissen erwerben, weil die Natur des Endprodukts so ist, dass es alles 

in sich enthält, das zusammengefasst der Gesamtheit des negativen Zustands inhärent 

ist. Also stellte MIR die menschliche Natur in all ihren Aspekten, wie sie von den 

verschiedenen Bewohnern der erwähnten Kontinente auf Planet NULL repräsentiert 

werden, die Instrumente bereit, die für MEINE Erfahrungen in Bezug auf die Gesamtheit 

des negativen Zustands und um die angemessensten und richtigsten Wege zu finden, 

all seine Bösartigkeiten und Falschheiten zu erobern und all die HÖLLEN und die 

gesamte ZONE DES AUSSATZES zu unterwerfen, und auch für den Wegschluss der 

Pseudo-Schöpfer, notwendig waren.  
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Die mystischeren, mysteriöseren und ungewöhnlicheren Gründe für solche 

Erfahrungen, die damals aus Sicherheitsgründen keinesfalls hätten offenbart werden 

können, waren in Vorbereitung auf DEN HÖCHSTEN-VATER – MEINE ESSENZ, um die 

NEUE NATUR zu erwerben, die zu der Fülle DES HERRN JESUS CHRISTUS wird. Wie ihr 

wisst, bedeutet oder kennzeichnet der Begriff ‚DER HERR JESUS CHRISTUS‘ jemanden, 

dem nichts fehlt und der in SEINER/IHRER NATUR – erfahrungsgemäß – alles im 

gesamten Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz aufnimmt. Nur aus 

dieser Position konnte der negative Zustand unter MEINE Kontrolle gebracht werden zu 

dem Zweck, sein Schicksal zu seinem letzten Ziel zu führen – wichtiges Lernen über ein 

Leben bereitzustellen, das anders ist als das Leben, das aus MIR entstanden ist, und 

für seine ewige Beseitigung, nachdem es seine Nützlichkeit erschöpft und dem 

erwähnten Zweck dient.  

Der andere Grund, solche Erfahrungen und so ein Wissen über die menschliche Natur 

und das menschliche Leben in all seinen Aspekten, wie es in den verschiedenen 

Kontinenten auf Planet NULL manifestiert wird, zu sammeln, war zu dem Zweck, 

günstige Bedingungen herzustellen, um das JÜNGSTE GERICHT zu vollzieren, wenn die 

Zeit kommt. Wie ihr euch genau aus DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS 

CHRISTUS, KAPITEL 8, erinnert, kann ein gerechtes Urteil nicht anhand eines direkten 

Erfahrungsmodus gefällt werden, ohne das ABSOLUTE WISSEN über allumfassende 

Aspekte von allem und jedem in MEINER SCHÖPFUNG, in all ihren Dimensionen ohne 

Ausnahme oder Ausschluss, die aus MIR direkt entstanden sind, zu haben, und ICH 

deswegen auch das vollumfängliche absolute Erfahrungswissen über sie alle und über 

ihre Natur, Funktion, über ihren Fortschritt und ihre Entwicklung hatte, war das beim 

negativen Zustand nicht der Fall. Wie ihr wisst, ist der negative Zustand nicht aus MIR 

entstanden. Weder Menschen noch verschiedene Kreaturen der HÖLLEN und der ZONE 

DES AUSSATZES direkt entstehen aus MIR. Deswegen fehlte MIR, als DER/DIE 

HÖCHSTE, eine solche direkte Erfahrung mit irgendeinem von ihnen und mit der Natur 

ihres Lebens. Um diese Situation richtigzustellen, und richtige und absolut gerechte 

Bedingungen für das JÜNGSTE GERICHT herzustellen, wählte ICH aus MEINEM eigenen 

freien Willen und aus eigener freier Wahl, in das menschliche Leben zu inkarnieren, aus 

ihm alle notwendigen Mittel zu erwerben, die MIR erlauben würden, alle anderen 

Regionen des Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz zu betreten, und den 

Erfahrungsmodus ihres Wissens und Verstehens in einem absoluten Sinne in MEINE 

NATUR einzuschließen.  

Aber es gibt einen anderen Grund für MEIN Bedürfnis, alle menschlichen Systeme auf 

den verschiedenen Kontinenten von Planet NULL zu besuchen und zu studieren. Wie du 

weißt, Peter, entspricht jeder Kontinent, und auch jedes Land, anderen Regionen sowohl 

den geistigen bzw. spirituellen Welten des positiven Zustands als auch den pseudo-

spirituellen Welten des negativen Zustands entsprechend und hat Verbindung zu ihnen. 
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MEIN Besuch dieser Kontinente war notwendig, um dort bestimmte Bedingungen zu 

schaffen, die ihrer Entwicklung einen Impuls geben und richtige und wirksame Böden 

bereiten würden, um die spezifische Natur des menschlichen Lebens in seinen 

verschiedenen Manifestationen für das Lernen von allen zu illustrieren und zu 

demonstrieren. Die Wege, wie solche Bedingungen von MIR geschaffen wurden, können 

von eurem eingeschränkten menschlichen Geist nicht nachvollzogen werden. Sie waren 

sehr ungewöhnlich und keinem relativen Wesen verfügbar. (Eine Anmerkung zum 

Verständnis des Begriffes ‚ungewöhnlich‘ und die Art, wie er manchmal in MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG verwendet wird. Das ist in Reaktion auf Dans Bedenken über 

seine richtige Verwendung. In MEINER NEUEN OFFENBARUNG wird dieser Begriff sehr 

oft, obwohl nicht immer, in einer anderen Konnotation verwendet als seine typische 

englische Definition oder Bezeichnung. Bei unserer Verwendung wird der Begriff 

‚ungewöhnlich‘ als eine Beschreibung von etwas definiert, das nirgendwo oder 

nirgendwann existiert und in keinem anderen Modus oder Manifestation möglich ist, 

außer nur in dem einen, der im Kontext des diskutierten Themas über jemanden oder 

etwas beschrieben oder dem etwas zugemessen wird).  

Aus der Position dieser Kontinente, durch ihre Reflektion von und Rückkopplung an die 

Welten, denen sie damals entsprachen, war ICH gleichzeitig in der Lage, in ihnen 

bestimmte wichtige Bedingungen für ihre eigene Entwicklung und ihren Fortschritt 

schaffen, und um ihr eigenes einzigartiges Leben und ihre eigene einzigartige Natur zu 

manifestieren. Ohne die Schaffung dieser richtigen Bedingungen aus der Position ihrer 

Reflektionen bzw. Spiegelungen und Entsprechungen konnten sie dieses Ziel nicht 

erreichen. Die Art, wie ihr diese Aussage verstehen müsst, ist, dass die Endresultate 

der Bemühungen von allen nur in ihren Reflektionen bzw. Spiegelungen in den Welten 

manifestiert werden können, die sich einander in einer sich entsprechenden Position 

befinden. Diese Kontinente stellen das notwendige, entscheidende und wichtige 

Feedback an die Bemühungen bereit, die in diesen sich entsprechenden Welten erzeugt 

wurden. Es ist wie eine Ursache und Wirkung-Verbindung. Die kausalen Faktoren 

werden in den anderen Dimensionen erzeugt, während ihre Wirkungen in den 

äußersten Welten erlebt und auf sie reagiert wird, in diesem Fall in den Kontinenten 

von Planet NULL, die in der Rolle funktionieren, diese Wirkungen zu tragen und an diese 

Welten, wo die Ursachen in Gang gesetzt werden, Feedback bereitzustellen.  

Also wurde der Großteil MEINES privaten Lebens zwischen dem Alter von 18 bis 30 in 

dieser wichtigen Arbeit verbracht. Wie ihr seht, hatte diese Arbeit viele 

multidimensionale Aspekte und wurde simultan in vielen Dimensionen, in vielen Welten 

und auf allen Kontinenten von Planet NULL durchgeführt. Nachdem ICH diesen Teil 

MEINER wichtigen Arbeit beendete, bereitete ICH MICH bei der Rückkehr zu dem Ort 

MEINER Geburt darauf vor, alle HÖLLEN und besonders die HÖLLEN der Pseudo-

Schöpfer zu betreten. Jetzt hatte ICH alle richtigen Mittel, dass so ein Eintritt stattfindet, 

da ICH MICH SELBST und den negativen Zustand, und all seine Bewohner, 
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vollumfänglich davor isoliert habe, irgendjemandem oder irgendetwas in seiner Domäne 

einen Schaden oder eine Zerstörung zu verursachen. Indem ICH das vollumfängliche 

Wissen und Verständnis über die menschliche Natur und über die Natur des negativen 

Zustands aus ihrer eigenen Position, und nur aus ihrer eigenen Position, erwarb, war 

ICH in der Lage, eine sehr wirksame Isolation für uns alle, die daran beteiligt waren, 

aufzubauen.  

In Reaktion auf deine Frage, wie sich all das zu der Gegenwart und euren eigenen 

Positionen als MEINE wahren Repräsentanten verhält; erstens war ICH in der Lage, diese 

Isolation auf euch alle, die diese Worte lesen, und auch auf die Pseudo-Schöpfer und 

alle anderen, die an dem GROßEN BÜNDNIS beteiligt sind, auszuweiten. Zweitens, und 

das ist am wichtigsten, werden diese Informationen für alle im negativen Zustand 

bereitgestellt, die es während eures erneuten Lesens hören werden. Es wird ihnen dabei 

helfen, den wichtigsten Faktor für ihre letztendliche Konvertierung bzw. Umwandlung 

zum positiven Zustand zu verstehen, der ihnen anzeigen wird, dass ICH aus ihrer 

eigenen Position, als einer von ihnen, zu ihnen kommen werde, in dem Sinne, dass ICH 

MICH ihrem Leben unterstellte, um es zu sehen und es zu erleben, wie sie es taten. Und 

nicht nur das, sondern was am wichtigsten ist, dass ICH in der Lage war, all ihre 

Bösartigkeiten und Falschheiten aus ihrer eigenen Position zu unterwerfen und alles in 

MIR aus ihrem Pseudo-Leben in das wahre positive Leben zu verwandeln. Indem ICH 

das erreichte, bereitete ICH den Weg dafür, dass sie dasselbe tun, wenn die Zeit kommt, 

dass sie zum positiven Zustand konvertieren. Anhand dieser Erfahrungen bzw. 

Erlebnisse habe ICH allen von ihnen richtige und wirksame Mittel bereitgestellt, dieses 

wichtigste Ziel zu erreichen, das zu der ewigen Abschaffung des negativen Zustands 

führt. Es gibt viele andere Aspekte MEINES privaten Lebens während der diskutierten 

Phase. Aber sie können derzeit nicht offenbart werden. Einige von ihnen sind von einer 

derart ungewöhnlichen, absoluten und nicht nachvollziehbaren Natur, dass sie niemals 

offenbart werden können. Deswegen kann nichts anderes über dieses Thema gesagt 

werden. ICH wünsche dir einen sehr angenehmen Tag, Peter.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese umfangreichen Informationen.  
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SIEBENUNDVIERZIGSTER DIALOG 
 

23. Februar 1999 

Peter: Heute morgen bin ich wirklich betroffen und besorgt. Nachdem ich fertig war, 

unseren SECHSUNDVIERZIGSTEN DIALOG niederzuschreiben, erhielt ich eine E-Mail, 

und auch normale Post, mit 16 unterschiedlichen Fragen. Zwei dieser Fragen kamen 

von der Ostküste dieses Landes und der Rest von ihnen kam aus der Tschechischen 

und der Slowakischen Republik. Was mich betroffen und besorgt macht, ist der Inhalt 

von einigen dieser Fragen. Ich bin wahrhaft überfordert. Nicht nur bin ich überfordert, 

sondern ich habe schwere Zweifel darüber, ob das Aufschreiben dieser DIALOGE und 

sie mit anderen zu teilen überhaupt so eine gute Idee war. Zu welchem Ausmaß fördern 

sie einen spirituell gefährlichen Zustand der Abhängigkeit von mir und DEINEN 

Antworten durch mich? Das ist gar nicht gut. Für mich sieht es so aus, als würden 

einige Leser eine sehr unangemessene Tendenz entwickeln, ihre Verantwortung 

abzugeben, ohne eine Vermittlung durch irgendjemanden ihre eigenen Fragen zu stellen 

und ihre eigenen Antworten zu bekommen. Was geschieht hier? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das sind legitime Bedenken, Peter. Der Punkt, den du 

hier richtigerweise aufwirfst, ist die Verantwortung und Rechenschaftspflicht von jedem 

für ihr eigenes Leben und damit letztlich dafür, auf welchem Modus auch immer, der 

ihnen zur Verfügung steht, ihre eigenen Fragen zu stellen und ihre eigenen Antworten 

zu bekommen – durch den direkten Kontakt mit MIR, durch ihre eigene Intuition, durch 

die Prozesse ihres eigenen Intellekts, ihrer Logik, Rationalität oder ihres Nachdenkens; 

oder einfach indem sie ihre eigene Situation und die Lage analysieren, in der sie sich zu 

jeder bestimmten Zeit vorfinden. Einige der gestellten Fragen sind wirklich sehr 

unangemessen und sie sollten niemals durch dich gestellt werden. Entweder sind sie 

zu persönlich oder sie beziehen sich auf praktische Familienfragen, die innerhalb ihres 

eigenen Familiensystems oder ihrer persönlichen Entscheidung liegen. Ein Beispiel für 

eine solche Frage ist, über die Höhe der Lebensversicherung zu fragen, die für die 

Familienmitglieder von einem bereitgestellt werden sollte. Solche Fragen haben für 

nichts multiversales irgendeine Relevanz, sondern sie sind in ihrer Reichweite auf die 

einzelne Person eingeschränkt, die sie stellt und daher sollten Antworten auf sie von 

den Faktoren der Bedürfnisse seiner/ihrer Familie bestimmt werden. Es ist zu eng und 

hat in einem allgemeinen Sinne keine spirituelle Bedeutsamkeit.  

Die Fragen, die aus der Tschechischen und Slowakischen Republik entsprechend von 

vier unterschiedlichen Leuten kamen, sind in einigen Fällen bereits im Verlauf des 

Aufschreibens dieser DIALOGE beantwortet worden. Das Problem bei zwei dieser vier 

Individuen ist, dass sie nur die zwei DIALOGE gelesen haben, die bis jetzt übersetzt 

worden sind. In Fällen wie diesen wäre es ratsam, das Stellen irgendwelcher Fragen 
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irgendeiner Natur zurückzustellen, bis sie eine Möglichkeit haben, sich mit dem Rest 

der DIALOGE vertraut zu machen.  

Aber hier gibt es einen anderen Punkt, warum zugelassen wurde, dass so ein Fragen 

auftreten darf. Wie du weißt, Peter, und wie in den vorherigen DIALOGEN erwähnt 

wurde, ist eine der wichtigen Funktionen des Aufschreibens und Lesens dieser 

DIALOGE, dass sie bestimmte persönliche Probleme triggern könnten, die die Leser 

haben könnten und die auf einer persönlichen und individuellen Ebene ohne deinen 

Einbezug gelöst werden müssen. Vergiss ein wichtiges Faktum nicht, über das wir zuvor 

sprachen: Ihr alle befindet euch in einer Übergangsphase, von der Zeit, als ihr MEINE 

Vertreter wart, bis zu der Zeit, wenn ihr MEINE wahren Repräsentanten werdet. Diese 

Übergangsphase bringt den wichtigen Faktor mit sich, euch zu trainieren, einen 

anderen Lebensstil zu erwerben, der mit eurer neuen Rolle und Position übereinstimmt. 

Während dieser Trainingsphase funktionieren diese DIALOGE auch als etwas, das die 

alten Gewohnheiten eurer typisch menschlichen Natur herausbringt, die dauerhaft 

beseitigt werden müssen.  

Eine solche schlechte und spirituell äußerst gefährliche Gewohnheit, zu der ihr alle 

neigt, ist, sich auf jemanden oder etwas anderes zu verlassen, um eure eigenen 

Probleme zu entdecken, um die Wege zu schaffen, wie ihr sie loswerdet oder sie 

korrigiert, und wichtige oder sogar weniger wichtige Entscheidungen bei den 

Notwendigkeiten und Kämpfen in eurem Alltagsleben zu treffen. Es gibt eine Tendenz, 

fast gelähmt zu sein, ohne zu handeln, bis euch jemand sagt, was zu tun ist und wie es 

zu tun ist.  

Wenn in irgendjemandem solche Tendenzen oder Probleme getriggert werden, indem 

diese DIALOGE gelesen werden, dann bedeutet das nur, dass ihnen eine Möglichkeit 

gegeben wird, solche gefährlichen Tendenzen zu korrigieren oder sie loszuwerden. Wie 

du dir, Peter, von diesen 16 Fragen, die du gestern erhalten hast, denken kannst, gibt 

es bei einigen Lesern solche Tendenzen leider immer noch. Obwohl einige ihrer Fragen 

multiversale Bedeutsamkeit haben und beantwortet werden sollten, werden deswegen 

die anderen, die mehr von einer persönlichen, privaten, intimen und praktischen Natur 

sind, gestellt, um nicht wirklich beantwortet zu werden, sondern zu dem Zweck, die 

Probleme zu der Aufmerksamkeit der Fragenden zu bringen, die sie in dieser Hinsicht 

haben. Um nochmal zu wiederholen, ihnen wird eine Möglichkeit gegeben, diese 

Probleme zu erkennen und daran zu arbeiten, diese loszuwerden. Niemand kann oder 

könnte MEIN wahrer Repräsentant werden, während man an solchen Problemen oder 

Tendenzen festhält. Solche Tendenzen sind von der typisch menschlichen Natur und 

der Natur des negativen Zustands im Allgemeinen.  

Andererseits wurden einige Fragen in der Form einer Anfrage gestellt, nach näherer und 

detaillierter Ausführung zu einigen Themen, die bei früheren Gelegenheiten bereits 

diskutiert worden sind. In einigen Fällen ist so eine detaillierte Ausführung richtig. In 
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diesem Fall wird sie gewährt. In anderen Fällen ist sie nicht angemessen, weil sie von 

einer allgemeinen Betrachtung und Erläuterung abweicht und zu sehr in seine 

personalisierten und individualisierten Aspekte hineingeht. Ein gutes Beispiel für eine 

solche Bitte ist eine, die du gestern erhalten hast, Peter, die um eine detaillierte 

Erläuterung zu den Ursachen von menschlicher Fettleibigkeit bat. In einem der 

vorherigen DIALOGE haben wir eine solche Erläuterung in einem allgemeineren Sinne 

bereitgestellt. Sie wurde von einem Beispiel über einen der vielen möglichen 

Kausalfaktoren begleitet, dass so ein menschlicher Zustand in Erscheinung tritt. Es 

hängt mit einem Mangel an Liebe zusammen. Aber hast du die Gefahr gesehen, solche 

Beispiele zu geben? Die Person, die diese Frage stellt, versuchte sofort zu schlussfolgern, 

dass ICH über sie sprach. Und wie viele Male haben wir doch angedeutet und darum 

gebeten, nichts, das in diesen DIALOGEN enthalten ist, persönlich zu nehmen? 

Was würde geschehen, wenn ICH die Anfrage von Herrn Benes gestatten und ihm all die 

Details geben würde, warum einige Menschen Fettleibigkeit entwickeln? Jeder künftige 

Leser würde einen, oder ein paar, oder alle offenbarten Kausalfaktoren nehmen und sie 

auf sich selbst anwenden ohne Rücksicht auf seine/ihre eigenen individualisierten, 

personalisierten und privaten Gründe. In diesem Fall würde das besagte Individuum 

Falschheiten über die Gründe für seine/ihre Fettleibigkeit glauben. Ein solcher Glaube 

würde ihn/sie noch tiefer in den negativen Zustand und in seine/ihre Probleme der 

Fettleibigkeit bringen. Schließlich wurzelt der negative Zustand in Falschheiten. 

Deswegen können wir, wenn wir über menschliche Probleme im Allgemeinen sprechen, 

euch nur allgemeine Antworten über ihren Ursprung, ihren Zweck und ihre Gründe für 

ihr Auftreten geben. Von ihnen ist es die Verantwortung von jedem Individuum, selbst 

an allen anderen Details zu bestimmen, warum solche Probleme von ihm/ihr akzeptiert 

wurden, warum von ihm/ihr zugestimmt wurde, sie zu haben, und, was am wichtigsten 

ist, ob der Zweck, dem sie in seinem/ihrem Leben dienten, ihre Nützlichkeit erschöpft 

haben und daher nicht mehr benötigt oder erforderlich sind. Es gibt viele Gründe, 

warum jemand zugestimmt hat, Probleme zu entwickeln, in diesem Fall Fettleibigkeit. 

Weil es so ein individuelles, privates und intimes Problem ist, kann seine Ursache und 

sein Grund nur von diesem entsprechenden Individuum selbst richtig bestimmt werden. 

Aus der spirituellen Perspektive ist es zwischen diesem Individuum und MIR. Geistig 

gesprochen und auf der geistig-spirituellen Ebene ist dieses Individuum daher dafür 

verantwortlich und rechenschaftspflichtig, ohne eine Vermittlung von irgendjemandem 

seine/ihre eigenen Fragen zu stellen und seine/ihre eigenen Antworten zu erhalten. 

Sonst könnte er/sie sich dabei vorfinden, Falschheiten zu glauben.  

Peter: Was ist mit der Frage, die von seiner Frau Alena gestellt wurde? Sie möchte 

wissen, ob es unter den gegenwärtig bestehenden spirituellen Bedingungen angemessen 

ist, die eigenen Fähigkeiten und Ausstattungen zu nutzen, um etwas zu erschaffen, das 

für jeden zuträglich wäre.  
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, die Antwort auf diese Frage sollte aus einem 

allgemeinen Verständnis der Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG sehr 

offensichtlich sein. Wenn jemandem bestimmte Fähigkeiten oder kreative 

Ausstattungen gegeben wurde, wurden sie ihm/ihr mit nur einem Zweck gegeben – sie 

unter allen Bedingungen zu verwenden. Sonst würde er/sie sie nicht haben. Hier stehen 

wir wieder dem Thema von Verantwortlichkeit und Rechenschaftspflicht gegenüber. 

Aber in diesem Fall ist das sozusagen keine Einbahnstraße. Lasst MICH das 

personalisieren: Ihr seid dafür verantwortlich, all eure Fähigkeiten, Gaben, Talente und 

Ausstattungen zum Vorteil aller, unter allen Bedingungen, vollumfänglich zu nutzen 

und zu verwirklichen, egal, wie sie von anderen empfangen werden. Andere, die sich am 

Empfangsende befinden, sind dafür verantwortlich und rechenschaftspflichtig, wie sie 

auf sie reagieren und zu dem Ausmaß, wie sie willig sind, von ihnen zu profitieren. Eure 

eigene Verantwortung und Rechenschaftspflicht ist allein darauf begrenzt, eure 

schöpferischen Leistungen zu nutzen und anderen zu präsentieren, während andere 

dafür verantwortlich und rechenschaftspflichtig sind, Vorteile aus ihnen zu ziehen. Ob 

sie das tun oder nicht, ist nicht mehr eure Verantwortung. Ihr tut unter allen 

Bedingungen und unter allen Umständen mit allem was wir habt euer Bestes, ohne 

dass ihr euch darum sorgt, ob irgendjemand von ihnen profitieren wird oder nicht.  

Peter: Alena fragt auch, wie solche Objekte, die mit Liebe und guten Intentionen 

erschaffen wurden, andere beeinflussen, besonders unter den allgemein negativen 

Bedingungen, die auf diesem Planeten existieren? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: In einigen Fällen ist ihre Auswirkung offen positiv, 

besonders bei Individuen einer positiven Neigung, die MEINE Vertreter waren, und in 

einigen Fällen verdeckt, bei der Mehrheit der Menschen. Vergesst ein wichtiges Faktum 

nicht: Auch wenn euer schöpferisches Bemühen keine Wirkung zeigt oder keinen 

Einfluss auf irgendjemanden auf ihrer bewussten Ebene oder während der laufenden 

Zeit im Hier-und-Jetzt ausübt, tragen eure guten, barmherzigen und fürsorgenden 

Werke immens zu dem Speicher des positiven und produktiven Aufbaus im 

Allgemeinbewusstsein der gesamten Menschenheit bei. Sie werden später zum Vorteil 

aller zu der Zeit des Endes des Lebens des negativen Zustands und des typisch 

menschlichen Lebens in all seinen rein negativen Aspekten genutzt. Deswegen möchte 

ICH Alena, und auch euch alle, sehr dazu ermutigen, in diesem positiven Bemühen 

weiterzumachen und all eure Gaben, Fähigkeiten, Talente und Ausstattungen zu ihren 

vollstmöglichen Potenzialen zum Vorteil von allen zu nutzen; und das mit dem 

Verständnis in eurem Geist zu tun, dass die Resultate eurer guten Werke multiversale 

Auswirkung haben und nicht nur auf eure eigene Lokalität oder gar auf die gesamte 

Menschenheit eingeschränkt sind.  

Peter: Ich danke DIR für DEINE Erläuterung zu diesem Thema. Ich hoffe, Alena wird 

zufrieden sein. Und jetzt zurück zu diesem Land. Irgendwelche Kommentare zu den 

Behauptungen von Alienentführungen, wie sie letztens zum Beispiel in einem 
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Fernsehprogramm auf einem der großen Sender dargestellt und wie sie von Michael M. 

aus Massachusetts kommentiert wurden? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Die Bedeutung dieser Behauptungen ist in dieser 

Hinsicht eine Verzerrung der wahren Wirklichkeit. Diese Arten von Behauptungen 

rühren aus dem allgemeinen Bewusstsein im unbewussten Geist der Menschenheit 

über die Experimente und Genmanipulation der Pseudo-Schöpfer und der Abtrünnigen 

in der Vergangenheit und in der Gegenwart, während denen sie versuchten und 

versuchen, zu dem Zweck, den wir anderswo beschrieben haben, bestimmte Kreaturen 

zu fabrizieren. Was das bedeutet, ist, dass sie in der Vergangenheit menschliche Gene 

genutzt haben, um Hybriden ihres eigenen Designs zu fabrizieren, und das in der 

Gegenwart tun.  

Wir haben in einem der vorherigen DIALOGE dieses Thema bereits angeschnitten. Wie 

ihr euch erinnert, ist die Menschenheit viele Jahrhunderte lang auf eine verdeckte Art 

und Weise von verschiedenen Kontingenten der Pseudo-Schöpfer besucht worden, sogar 

zu der Zeit ihres Wegschlusses, während der sie der genetischen Ausstattung 

unbewusster Menschen verschiedene Proben entnahmen und zu dem Zweck, ihre 

Entwicklung und Entfaltung aufzuzeichnen, verschiedene Implantierungen in sie 

hineinsetzten. Sie haben seit der Freilassung der Pseudo-Schöpfer dasselbe getan. Im 

Wesentlichen stammen solche Programme über Alienentführungen und die Fabrikation 

von empfindenden Hybriden in der Form von Kindern, bei der sie menschliche Gene 

nutzen, also aus diesen Fakten. All diese Ereignisse und Geschehnisse finden hinter 

den Kulissen des bewussten Gewahrseins der Mehrheit der Menschen statt. Ihr habt 

keine Ahnung, was in dieser Hinsicht in ihrer eigenen Domäne abläuft. Diese Domäne 

ist für euch nicht zugänglich. Für euch, als MEINE wahren Repräsentanten, würde ICH 

empfehlen, dass ihr euch mit solchen Reports nicht beschäftigt. Eure Rolle und Aufgabe 

sind jetzt anders und sie erfordern von euch nicht, euch mit solchen Ereignissen oder 

Geschehnissen zu beschäftigen.  

Peter: Und jetzt zurück nach Europa oder zur Tschechischen Republik – zu einigen 

Fragen, die von Roman und seiner Freundin Monika gestellt wurden. Ich glaube, einige 

von ihnen sind in den vorherigen DIALOGEN bereits beantwortet worden. Eine Frage 

bezieht sich auf Herbalife und die andere war zu persönlich.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Die Antworten, die im ZWÖLFTEN und teilweise im 

DREIZEHNTEN DIALOG gegeben wurden, gelten vollumfänglich für die Sache mit 

Herbalife. Die spirituelle Gefahr eines Einlassens auf solche Programme ist 

offensichtlich. Das sind sehr zweckdienliche Fallen, die vom negativen Zustand 

aufgestellt wurden, um auf jeden Einfluss auszuüben, der durch solche harmlosen 

Substanzen wie Kräuter, Vitaminen und Mineralien Interesse zeigt. Die pseudo-

spirituelle Philosophie, die ihren Produkten zugrunde liegt, ist für den menschlichen 

Geist ein Gift und eine Versklavung in eine Abhängigkeit von ihnen. Lasst euch von 

keiner ihrer Behauptungen einnehmen. Roman wäre angeraten, auf die zwei erwähnten 
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DIALOGE zu warten und sie sorgfältig zu studieren, bevor er in Bezug auf das 

Akzeptieren der Arbeit dieser Firma irgendwelche Entscheidungen trifft. Auf der 

anderen Seite ist das eine private Sache und Roman ist angeraten, seine Anfrage an 

MICH persönlich zu richten und sich in dieser Hinsicht auf seine eigene Intuition zu 

verlassen. Auch seine zweite Frage über Selbsterkenntnis und wie sie sich zur 

Gegenwart verhält ist von einer rein persönlichen Natur und kann nicht durch einen 

Vermittler beantwortet werden. Das Konzept der Selbsterkenntnis ist ein rein 

individualisiertes und personalisiertes Thema, das zwischen MIR und jeden 

entsprechenden Individuum steht.  

Peter: Und jetzt zu Monikas Fragen. Ihre erste Frage ist, ob es immer noch sicher ist, 

aus einer geistig-spirituellen Perspektive spirituelle Hypnose zu verwenden, um die 

Quellen der eigenen Probleme zu entdecken und zu entfernen, besonders jene aus der 

sehr frühen Kindheit oder aus der Zeit der Fetalentwicklung. Ich glaube, diese Frage 

wurde bereits in einem der vorherigen DIALOGE beantwortet.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, das wurde sie. Aber lass uns kurz wiederholen, 

was vorher darüber gesagt wurde. Diese bestimmte Methode, die persönlich von dir, 

Peter, entwickelt und eingeführt wurde, wurde zum Unglück von euch allen von den 

Kräften des negativen Zustands erfasst. Aus diesem Grund könnte es spirituell 

gefährlich sein, sie zu dem Zweck der Altersrückführung und zur Behandlung der 

eigenen Probleme zu verwenden. Die Gefahr entstammt nicht der Methode selbst, 

sondern der Fähigkeit der verschiedenen negativen Wesenheiten, den Prozess selbst auf 

eine solche Art und Weise zu beeinflussen, um euch alle Arten von Falschheiten und 

Verzerrungen über die Quelle eurer Probleme zuzuführen und um in euren Geist falsche 

Erinnerungen einzupflanzen. Leider werden diese falschen Erinnerungen euch so sehr 

beeindrucken, dass ihr keine andere Auffassung haben würdet, außer zu denken, dass 

sie real, authentisch und echt sind und dass das, was sie euch sagen, wirklich in eurer 

Vergangenheit geschehen ist. Weil das nicht der Fall ist, würdet ihr Falschheiten über 

euch selbst und eure Erfahrungen glauben. Auf diese Weise würdet ihr eure Probleme 

nicht lösen, sondern ihr würdet ihnen mehr Treibstoff für ihren Fortbestand zuführen; 

oder ihr würdet Ersatzprobleme entwickeln, die schlimmer sein können als diejenigen, 

die ihr in der Lage wart zu beseitigen. Das ist die Art, wie die Kräfte des negativen 

Zustands in der Lage sind, die Leute in den Glauben einzufangen, dass sie eine Heilung 

für euch bereitstellen können. Ja, sie könnten in der Lage sein, euch von einigen 

Problemen frei zu machen, aber weil ihr ihre Falschheit unter dem Deckmantel 

akzeptiert habt, dass sie wahr und echt sind, würdet ihr darin enden, sie mit viel 

schlimmeren Problemen zu ersetzen als die, die ihr vorher hattet. Diese Methode 

heutzutage zu nutzen, ist für jemanden, der MEINE NEUE OFFENBARUNG liest, 

akzeptiert und praktiziert, besonders gefährlich. Die spirituelle Hypnose war ein 

allgemeines Instrument, das auf alle anwendbar ist zu einer Zeit, wenn nichts anderes 

von dieser Natur existiert und wenn solche allgemeinen Instrumente wirksam und 

nützlich waren. Aber mit dem Faktor der Verdichtung des negativen Zustands auf 
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Planet NULL wurden alle derartigen, pauschalartigen Praktiken vollkommen vom 

negativen Zustand übernommen.  

Wie zuvor erwähnt wurde, um diese Situation zu widerrufen, mussten die Vertreter des 

positiven Zustands die Art ändern, wie sie mit ihren eigenen Themen oder Problemen 

umgehen. Anstatt dieses allgemeinen allumfassenden Ansatzes ging der Wandel 

gänzlich hin zu einem individualisierten und personalisierten Ansatz. Daher würde 

jeder Versuch, dass MEINE Repräsentanten den alten Ansatz verwenden, sie in 

beträchtlich spirituelle Gefahr bringen. Indem sie ihn anwenden, würden sie 

versehentlich den Abtrünnigen und ihren Knechten die Türen öffnen, um sie zu 

korrumpieren und ihr Leben noch trostloser und unerträglicher zu machen.  

Also ist der Rat in dieser Hinsicht, nach eurer eigenen individualisierten und 

personalisierten Methode zu schauen, die nur für euch gelten würde und für niemand 

anderen. Nochmal, diese Sache ist zwischen MIR und euch. Wenn ihr nicht in der Lage 

seid, den direkten greifbaren Kontakt mit MIR zu haben, müsst ihr eure Intuition oder 

irgendwelche anderen Ressourcen, die euch persönlich verfügbar sind (Einsicht, Logik, 

Vernunft, Intellekt, Rationalität, innerer Sinn usw.) nutzen. Darüber hinaus, MEINE 

NEUE OFFENBARUNG des Prinzips wegen zu lesen und zu praktizieren, ohne einen 

Haken, und euch auf MEINE Präsenz in euch zu konzentrieren, auch wenn ihr kein 

offensichtliches Gefühl für diese Präsenz habt; MICH darum zu bitten, euch dabei zu 

helfen, eure Probleme loszuwerden – wenn es die Zeit und richtig ist, von ihnen frei zu 

werden – könnte sogar besser funktionieren als alle anderen alten Methoden. Zu diesem 

Zeitpunkt braucht ihr nichts anderes.  

Peter: Ihre nächste Frage ist interessant. Ist es für meine (ihre) geistig-spirituellen und 

seelisch-mentalen Zustände einer positiven Natur, oder manchmal auch von einer 

negativen Natur, möglich, meteorologische Zustände und Prozesse im physischen Reich 

zu beeinflussen, wie sie im positiven Zustand beeinflusst werden? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja und nein. Das ist eine mehrdeutige Antwort. Aufgrund 

seiner Position und Funktion in seiner Rolle der weitgehenden Veräußerlichung ist auf 

Planet NULL der Geisteszustand von jedem Individuum, ob positiv oder negativ, an sich 

und von selbst, nicht in der Lage, direkt einen solchen Einfluss auszuüben. Das ist der 

‚Nein‘-Teil der Antwort. Aber die Menschenheit als ein Ganzes kann, könnte und tut die 

meteorologischen Zustände auf Planet NULL beeinflussen. Je negativer die 

Menschenheit ist, desto schlimmer werden die meteorologischen Zustände. Eure 

individuellen Beiträge zu seinem allgemeinen Speicher, in dem die negativen und 

schlechten Zustände des Geistes von jedem gespeichert sind, funktionieren als ein 

verstärkender Faktor für das gesamte Klima, in dem die Menschenheit wirkt. In diesem 

Sinne beeinflusst ihr die meteorologischen Zustände auf eurem Planeten. Das ist der 

‚Ja‘-Teil der Antwort. Eure positiven Beiträge, wenn genug Leute solche machen würden, 

könnten die schlechten meteorologischen Zustände mäßigen. Aber wie der negative 
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Zustand seinen am stärksten verdichteten Zustand auf diesem Planeten erreicht, 

werden die positiven Inputs minimiert, oder sind derzeit fast weggegangen, und die 

negativen werden maximiert. Dieser Prozess wird daraufhin in immer schwereren 

meteorologischen Zuständen auf Planet NULL und anderswo in der ZONE DES 

AUSSATZES, wo die ihnen entsprechenden Faktoren wirken, widergespiegelt.  

Peter: Monikas nächste Frage bezieht sich auf den Geschlechtsverkehr von zwei 

Partnern, die von DEINER NEUEN OFFENBARUNG sind. Sie möchte wissen, wenn das 

Resultat des Geschlechtsverkehrs – der auf den geistig-spirituellen und seelisch-

mentalen Ebenen simultan stattfindet – die Geburt einer Vorstellung ist, die von DIR 

genutzt wird, um eine neue empfindende Wesenheit zu erschaffen, ob das dann nicht 

ein Verstoß gegen das grundlegende spirituelle Gesetz wäre, dass alles von Innen nach 

Außen verläuft? Was wären die Konsequenzen eines solchen Aktes für Planet NULL, die 

ZONE DES AUSSATZES und überall sonst? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Für Monika und jeden anderen wäre es ratsam, die 

Kapitel 20 und 22 von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS erneut 

zu lesen. Es ist offensichtlich, dass fast nichts, das im positiven Zustand stattfindet, in 

dieser Hinsicht auf menschlichen Geschlechtsverkehr anwendbar ist. Das stimmt auch 

in Bezug auf das sexuelle Einlassen zwischen zwei Personen des anderen Geschlechts, 

die MEINE wahren Repräsentanten sind. Egal was, sie sind immer noch Menschen und 

sie verwenden ihren menschlichen Körper für so ein Einlassen. Daher sind sie in ihrem 

sexuellen Ausdruck eingeschränkt und sie sind von der Fähigkeit blockiert, all die 

Konsequenzen von solchen sexuellen Akten in einer ähnlichen Weise zu erzeugen, wie 

es im positiven Zustand geschieht. Man kann nicht dieselben Regeln und dieselbe 

Bedeutung von Sexualität auf Planet NULL anwenden, wie sie im positiven Zustand 

gelten.  

Um mehr zu diesem Thema aufzuklären, lasst uns die Hauptzwecke für die Funktion 

von solchem Geschlechtsverkehr wiederholen. Wie ihr euch erinnert, wurde Sexualität 

in ihrer allgemeinen Konzeptualisierung als ein Hauptinstrument für das Teilen 

angesehen. In diesem Sinne ist sie nicht nur auf Geschlechtsverkehr beschränkt. Ihre 

Funktion ist viel breiter. Aber das gilt vorrangig nur für den positiven Zustand. Im 

menschlichen Leben war sie aufgrund ihrer genetischen Umverkabelung – im Umfang 

ihrer Funktion – auf das Kinderkriegen und den äußerlichen Ausdruck seines Prozesses 

eingeschränkt, rein auf der physischen, und in einem begrenzten Sinne, auch auf der 

seelisch-mentalen Ebene. In den sexuellen Erfahrungen durften sehr wenig oder fast 

keine ihrer spirituellen Aspekte eingeschlossen werden. Zieht die wichtigste und 

entscheidendste Rolle von Sexualität für alle in Betracht: Erstens ist sie dafür da, um 

ein höheres und tieferes Wissen über MICH, andere und euch selbst zu gewinnen. 

Zweitens ist sie für die Geburt von neuen und einzigartigen Vorstellungen da, die mit 

einem einzigartigen empfindenden Leben ausgestattet werden. Drittens ist sie zur 

Freude, Lust, Vergnügen, Glück und zur Entspannung da; und um eine Möglichkeit zu 
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haben, euch mit jemandem des anderen Geschlechts durch gegenseitige zustimmende 

Vereinbarung zu teilen. Im menschlichen Leben wurde ein anderer Zweck hinzugefügt, 

oder im Grunde auf die physische Geburt eines anderen einzigartigen menschlichen 

Wesens eingeschränkt.  

Sich auf irgendeiner Ebene auf Geschlechtsverkehr einzulassen bedeutet nicht 

notwendigerweise, dass all diese drei Funktionen getriggert werden, oder dass das 

Resultat eines Geschlechtsverkehrs darin enden wird, all seine drei Faktoren zu 

erzeugen. Es könnte sie erzeugen oder nicht. In den meisten Fällen, besonders beim 

Geschlechtsverkehr zwischen zwei Menschen der positiven Natur, von zwei von MEINEN 

Repräsentanten des anderen Geschlechts zum Beispiel, wird es zu dem Zweck des 

dritten Faktors sein. Er wird alle drei sehr selten erzeugen. Deswegen, wenn in der 

Vergangenheit ein Geschlechtsverkehr in seiner zweiten Funktion endete, resultierte 

das in der Geburt von empfindenden Wesenheiten auf allen Ebenen, ein Mensch auf 

dieser Ebene eingeschlossen. Aus zwei positiven Menschen, MEINEN Vertretern, wurden 

für gewöhnlich, aber nicht immer, positive Wesenheiten und Menschen geboren. Aber 

die Situation hat sich in der Gegenwart vollkommen geändert. Auf Planet NULL werden 

keine positiven Vertreter oder normale Menschen mehr geboren. Der Grund für diesen 

Aufbau wurde zuvor erläutert. Deswegen wird jeder Geschlechtsverkehr zwischen 

MEINEN Repräsentanten, solange sie im menschlichen Leben auf Planet NULL sind, auf 

den ersten und den dritten Faktor eingeschränkt. Der zweite, die Geburt von neuen 

empfindenden Wesenheiten und Menschen ist von ihrem Geschlechtsverkehr 

ausgeschlossen worden, wenn es keine besonderen Umstände gab, dass das geschieht.  

Diese Erläuterung würde auch Monikas Frage über vier Szenarien von sexuellen 

Verhältnissen in einer Vielfalt von Situationen und mit diversen Motivationen, 

Bedürfnissen, Herangehensweisen und orgastischen Erfahrungen beantworten. Egal, 

welches Szenario in Betracht gezogen wird, unter den derzeit bestehenden geistig-

spirituellen Bedingungen wird nichts aus so einem Verhältnis geboren, während man 

auf Planet NULL lebt. Wenn die Motivation, die Intentionen, die Bedürfnisse für und 

Herangehensweisen an Geschlechtsverkehr auf beiden Seiten positiv und harmonisch 

sind, dann werden der erste und der dritte Faktor getriggert. Sonst ist er eher neutral 

oder er hat negative Konsequenzen, wie Unzufriedenheit, leere Gefühle, 

Missverständnisse und ähnliche Zustände. Das kann auch zwischen zwei 

Sexualpartnern geschehen, die beide MEINE ergebenen, treuen Diener sind. Der Grund, 

warum er sogar für sie eine unerwünschte Folge haben könnte, ist, weil sie aus ganz 

anderen geistigen bzw. spirituellen Ebenen kommen könnten, und ein ganz anderes 

Verstehen und Akzeptieren von MEINER NEUEN OFFENBARUNG haben könnten. Zu 

diesem Zeitpunkt kann über dieses Thema nichts gesagt werden. Wir können in der 

Zukunft darauf zurückkommen – falls notwendig.  
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Peter: Ihre nächste Frage bezieht sich auf Musik. Die Antwort auf diese Frage ist 

offensichtlich. Sie bezieht sich darauf, welche Art von Musik als entsprechend positiv 

und welche negativ erachtet werden kann.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Vorrangig ist klassische Musik positiv. Auch weiche, 

entspannende, sanftmütige, ruhige und beruhigende Musik. Zeitgenössische Musik, die 

atonal und unharmonisch ist, und auch moderner Rock in seinen verschiedenen 

Formen, sind ein Produkt des negativen Zustands. Volksmusik, Country und Western 

Musik könnten eine positive Konnotation haben. In den meisten Fällen aber sind sie 

neutral. Aufgrund individualisierter und personalisierter Geschmäcker in dieser 

Hinsicht sollte jeder nach seiner/ihrer Intuition gehen beim Wählen von Musik oder 

irgendeiner Art von Unterhaltung für sich selbst. Beratet euch mit eurer Intuition und 

MEINER Präsenz in ihr.  

Peter: Ihre letzte Frage bezieht sich auf die Entsprechung von Aroma-Weihrauch, 

Duftstäbchen, Räuchergefäßen und ähnliche Praktiken.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: All das sind äußerliche Rituale. Deswegen haben sie 

gegenwärtig nur eine negative Konnotation und Entsprechung. In einigen Fällen, 

besonders bei euch – MEINEN Repräsentanten – könnten sie sehr unangenehme 

Zustände heraufbeschwören, die die Präsenz von negativen Wesenheiten signalisieren, 

die von solchen Aromen und Düften angezogen werden. Aber für diese Menschen, die 

von einer negativen Disposition sind und die sich an Verzerrungen, Falschheiten und 

äußerlichen Ritualen erfreuen, kann so ein Weihräuchern und solche Aromen ihnen 

eine angenehme Erfahrung geben, weil sie ihnen ein falsches Gefühl von Frieden und 

Sicherheit geben. Ihr seid angewiesen, sie zu vermeiden.  

Peter: Ich glaube, das sollte für heute alles sein. Ich danke DIR sehr für DEINEN Input.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen. Ja, das sollte für heute alles sein. Hab 

einen schönen und angenehmen Tag, Peter.  
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ACHTUNDVIERZIGSTER DIALOG 
 

24. Februar 1999 

Peter: Bevor ich meine eigene Frage stelle, möchte ich fragen, ob DU in Bezug auf etwas, 

das bis jetzt gesagt oder offenbart worden ist, irgendetwas hinzuzufügen oder 

aufzuklären hast.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke Peter, dass du MICH bittest, zuerst zu sprechen. 

Ja, ICH habe dem Thema, das gestern diskutiert worden ist, wie es im 

SIEBENUNDVIERZIGSTEN DIALOG aufgeschrieben wurde, etwas hinzuzufügen und näher 

auszuführen. Gestern warst du körperlich zu müde und emotional traurig und sehr 

besorgt über all diese Fragen, die auf dich eingeströmt sind. Du wurdest zu ängstlich, 

fast erschrocken, dass einige Leser dieser DIALOGE zu abhängig von dir und unseren 

Dialogen wurden, anstatt für ihr eigenes Leben Verantwortung zu übernehmen und 

rechenschaftspflichtig zu sein, und ihre eigenen Fragen zu stellen und ihre eigenen 

Fragen aus ihrem eigenen Innern zu bekommen. Deswegen wählte ICH gestern, ohne 

weitere Kommentare aufzuhören, um dir genug Zeit zu geben, dich abzukühlen und aus 

einer objektiveren Perspektive auf diese Situation zu schauen. Jetzt können wir in 

unserem Diskurs weitermachen.  

Ein Punkt über diese ganze Situation, der gestern nicht erwähnt wurde, war, dass die 

Kräfte des negativen Zustands in der Lage sind, einige Leser dieser DIALOGE, ihre 

typisch menschlichen Tendenzen und Erwartungen, dass ihnen gesagt wird, was zu tun 

und wie es zu tun ist, dazu zu nutzen, zu dir zurückzukommen, Peter. Indem sie deine 

legitimen und richtigen Bedenken über den Faktor der Notwendigkeiten einiger Leser 

verwenden, von deinem Input abhängig zu sein, hoffen die Kräfte des negativen 

Zustands sehr, in der Lage zu sein, unsere Dialoge und dass du sie zum Vorteil von 

allen Interessierten niederschreibst, zu beeinträchtigen und zu beenden. Sie verwenden 

deine Ängste, pflanzen beträchtliche Zweifel und Qual darüber in deinen Geist ein, ob 

es angemessen ist, in diesem Bemühen weiterzumachen. Und nicht nur das, sondern 

ob es eine so eine gute Idee war, diese Dialoge überhaupt durchzuführen. Die Kräfte des 

negativen Zustands bringen wieder einmal die Aussage zu deiner Aufmerksamkeit, die 

ICH vor mehreren Jahren in FOLGESÄTZE… machte, dass keine weiteren Updates mehr 

deinen Weg kreuzen würden und dass kein geschriebenes Material verbreitet oder mit 

irgendjemandem geteilt werden dürfe. Natürlich lassen sie geeigneterweise aus, was ICH 

in MEINER Aussage über die Validität und Anwendbarkeit ihres Inhalts allein für das 

Hier-und-Jetzt sagte; nämlich nur für diese Zeit, aber nicht für die heutige Zeit.  

Also könntest du dich deiner Ängste, Befürchtungen und Bedenken über diese Themen 

entledigen und in unseren Dialogen weitermachen, wann immer notwendig und falls 



424 
 

notwendig. Sollte irgendjemand darüber hinaus dich darum bitten, Fragen an MICH 

durch dich zu richten, könntest du sie bei jenen Fragen, die in ihrer Natur völlig 

unangemessen oder zu persönlich sind, einfach, ruhig und friedlich auf die 

Unangemessenheit ihrer Bitten aufmerksam machen. Sie werden deine freundliche 

Ermahnung verstehen und akzeptieren. Hoffentlich werden sie nach dem Lesen dieses 

DIALOGS damit aufhören, das zu tun. Aber zähl nicht darauf. Die menschliche Natur 

ist zu stur und unvorhersehbar, um nicht zu versuchen, wieder unangemessene und 

persönliche Arten von Fragen zu stellen. Sollte etwas wie das nochmal geschehen, 

kannst du ihnen einfach nochmal erläutern, warum es für sie individuell spirituell 

gefährlich wäre, wenn du von MIR die Antworten auf ihre Fragen vermitteln würdest.  

Peter: Ich danke DIR für diese Erläuterung. Ich verstehe und mache das genauso, wie 

DU es gesagt hast. Gibt es irgendwas anderes, dass DU zu unserer Aufmerksamkeit 

bringen möchtest, bevor ich meine Frage stelle? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, es gibt etwas. Wir müssen zu Monikas Fragen 

näheres ausführen. Aufgrund deiner Müdigkeit und deiner Bedenken wurden sie nicht 

vollumfänglich beantwortet. ICH spreche über ihre vier Szenarien, die im Verlauf des 

Geschlechtsverkehrs zwischen zwei Vertretern des positiven Zustands auf Planet NULL 

geschehen könnten. Auch über den möglichen Verstoß gegen das multiversale Gesetz, 

dass alles von innen nach außen verläuft.  

Lasst uns mit der Möglichkeit dieses Verstoßes anfangen und dann zu der Erläuterung 

über die Folge ihrer vier Szenarien übergehen. Monika sollte sich aus MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG bewusst sein, dass der negative Zustand und sein Endprodukt – das 

menschliche Leben – auf dem Verstoß gegen alle Gesetze und auf die Schaffung ihrer 

eigenen Pseudo-Gesetze, die ihr eigenes Leben und all ihre Festlegungen regieren, 

gegründet wurden. Weil, wie ihr wisst, die Sexualität ein Hauptinstrument war, diese 

Pseudo-Gesetze im menschlichen Leben und im Leben des negativen Zustands im 

Allgemeinen festzulegen, zu vermitteln und zu verankern, war es in der Sexualität 

selbst, dass gegen das spirituelle Gesetz des Multiversums am meisten verstoßen 

wurde. Während im positiven Zustand, im Verlauf des Geschlechtsverkehrs, alles aus 

dem doppelten Innen-Innen zu dem doppelten Außen-Außen geht (zwei Sexualpartner 

des anderen Geschlechts!), steht im negativen Zustand, und besonders im 

menschlichen Leben, das in den äußersten Äußerlichkeiten wurzelt, alles auf dem Kopf, 

im Verlauf ihres Geschlechtsverkehrs geht alles vom doppelten Außen-Außen zum 

doppelten Außen-Außen. Aufgrund dieses Aufbaus des menschlichen Lebens und des 

negativen Zustands im Allgemeinen wurden alle Vorstellungen, die durch einen solchen 

Akt erzeugt werden könnten, entweder für die Geburt einer negativen Wesenheit oder 

eines normalen Menschen genutzt. In der Gegenwart aber werden, wie ihr wisst, nur 

negative und/oder böse Wesenheiten aus solchen Vorstellungen geboren. Die Geburt 

aus diesen Vorstellungen ist entweder von einer völlig neuen negativen und/oder bösen 

Wesenheit, oder ein solcher Geschlechtsverkehr wird von jemandem in den HÖLLEN 

DIALOG 48



425 
 

dazu genutzt, auf Planet NULL zu inkarnieren. Jedenfalls ist diese Wesenheit immer 

negativ und/oder böse. Für einige Zeit sind keine normalen Menschen auf Planet NULL 

geboren worden.  

Aufgrund dieses Aufbaus im negativen Zustand und im menschlichen Leben wäre es 

schwierig, über Monikas Bedenken zu sprechen, dass es eine Möglichkeit gibt, gegen 

das erwähnte Gesetz zu verstoßen. Im positiven Zustand ist es undenkbar, dass so eine 

Möglichkeit auftritt. 

Vor der Zeit, als die Vertreter MEINES positiven Zustands, und auch normalen 

Menschen, auf Planet NULL inkarnieren durften, wurden die Vertreter des positiven 

Zustands, die auf eurem Planeten situiert sind, sehr oft durch ihren Geschlechtsverkehr 

genutzt, entweder positive Vorstellungen oder menschliche Arten von Vorstellungen zu 

generieren. Die positiven Vorstellungen gaben das Mittel zur Geburt eines positiven 

Vertreters, und menschliche Arten von Vorstellungen zur Geburt eines normalen 

Menschen. Abhängig von den ausgewählten Genen und von der geistigen Disposition 

während des Geschlechtsverkehrs hätte so ein Mensch entweder positive oder negative 

Neigungen entsprechend.  

Aber bei MEINEN Vertretern auf Planet NULL hat sich seit der Zeit, als niemand aus dem 

positiven Zustand mehr auf Planet NULL inkarnieren durfte, und auch keine normalen 

Menschen geboren werden durften, die Situation vollkommen geändert. Diese 

Veränderung ist bei der derzeitigen Situation noch ausgeprägter, während der ihr euch 

in dem Prozess befindet, zu MEINEN wahren Repräsentanten zu werden, und eure 

früheren Rollen und Positionen als MEINE Vertreter oder Vertreter des positiven 

Zustands aufgebt.  

Und das bringt uns zu den vier Szenarien von Monika. Bevor das erste Szenario 

beschrieben wird, lasst uns das folgende betrachten: Beide Sexualpartner des anderen 

Geschlechts, die MEINE Vertreter waren und jetzt MEINE Repräsentanten sind, gehen 

mit richtiger, rechter und allein positiver Motivation für Geschlechtsverkehr 

aufeinander zu. Was ist die Folge eines solchen Aktes? Werden irgendwelche 

Vorstellungen aus ihm erzeugt, die für die Geburt einer empfindenden Wesenheit 

genutzt werden könnten, und wenn es sie gibt, was für eine Art empfindende Wesenheit 

wird aus ihnen geboren? 

Wie oben erwähnt wurde, wurde so ein Akt in der Vergangenheit für die Geburt von 

entweder einer positiven Wesenheit oder eines normalen Menschen genutzt. In der 

Gegenwart ist das nicht der Fall. Ein Geschlechtsverkehr dieser Natur wird entweder 

für den ersten Faktor genutzt – höheres Wissen und Verständnis von MEINER Natur, 

von der Natur anderer und von der eigenen Natur zu gewinnen; oder für den dritten 

Faktor – Lust, Freude, Entspannung oder Teilen; oder für sowohl den ersten als auch 

den dritten Faktor. Aufgrund des Verbots für die Geburt von irgendjemandem aus dem 

positiven Zustand, und auch von normalen Menschen auf diesem Planeten, generiert 
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das Resultat dieser Art Geschlechtsverkehr keine Vorstellungen mehr, die für solche 

Geburten genutzt werden können.  

Monikas erstes Szenario: Wenn zwei Vertreter des positiven Zustands, die mit MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind, für Geschlechtsverkehr aufeinander zugehen 

und beide von ihnen ihn aus dem einen oder anderen Grund mit der falschen Motivation 

und Intention angingen, könnte so ein Akt Vorstellungen für die Geburt einer 

empfindenden Wesenheit erzeugen? Und wenn er das könnte, was für eine Art 

Wesenheit wäre das? 

Abhängend von der Natur und dem Inhalt von so einer negativen Intention und 

Motivation würde es entweder im spontanen Abort von jeglichen solchen Vorstellungen 

enden, oder es würden keine Vorstellungen generiert werden; oder in einigen seltenen 

Fällen, wenn sowohl ihre Intention als auch Motivation äußerst negativ wäre, und wenn 

sie nicht vorsichtig wären, wenn sie nämlich keine Verhütungsmittel verwenden, 

könnten die Kräfte der HÖLLEN solche Vorstellungen nutzen und ihnen die Geburt einer 

negativen Wesenheit auferlegen.  

Das zweite Szenario: Dasselbe wie oben, aber in diesem Fall geht ein Sexualpartner 

diesen Akt mit einer positiven, guten und rechten Intention und Motivation an, und der 

andere mit einer sehr negativen, unangemessenen, unreinen und fleischbezogenen 

Intention und Motivation. Gibt es irgendwelche Vorstellungen, die aus einem solchen 

Akt generiert werden, und wenn es sie gibt, was für eine Art empfindende Wesenheit 

würde aus einem solchen Akt geboren werden? 

Das wäre ein Fall, wenn irgendwelche Vorstellungen, die aus einem solchen Akt 

generiert werden, in ihrem spontanen Abort enden würden. Der Partner mit positiver 

Intention und Motivation würde ein begrenztes Gefühl für MEINE Präsenz in sich haben 

und einige Gefühle der Zufriedenheit, aber solche Gefühle würden aufgrund der 

negativen und unangemessenen Herangehensweise des anderen Partners verunreinigt 

und vielschichtig werden.  

Das dritte Szenario: Die beiden früheren Vertreter des positiven Zustands, die mit 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind, gehen für Geschlechtsverkehr nur mit 

reiner und positiver Intention und Motivation aufeinander zu, aber ein Partner erreicht 

den Orgasmus früher als der andere, und damit sind sie nicht in der Lage, einen 

simultanen Orgasmus zu haben. Kann jemand aus einem solchen Akt geboren werden? 

Und wenn eine solche Geburt möglich ist, was für eine Art empfindende Wesenheit wäre 

er oder sie? 

In der Vergangenheit konnte so ein Akt Vorstellungen erzeugen, die für die Geburt von 

entweder einer positiven empfindenden Wesenheit oder eines normalen Menschen 

genutzt wurden. Vergesst ein wichtiges Faktum nicht: Auf der geistigen und mentalen 

Ebene, und damit in der spirituellen Welt, ist der Faktor einer raumzeitlichen 
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Anforderung kein Thema. Die Relevanz ist nur, dass solche Orgasmen auftraten. 

Während auf Planet NULL, der sich nach raumzeitlichen Anforderungen richtet, ein 

sequenzielles Erleben des Orgasmus stattfinden könnte, werden sie in den anderen 

Dimensionen als synchron wahrgenommen. Also macht es keinen Unterschied, in 

welchem Zeitrahmen die Orgasmen auftraten. Des Weiteren ist es im Kontext der 

typisch menschlichen Sexualität für den männlichen Partner nicht unüblich, den 

Orgasmus früher zu erreichen als der weibliche Partner. Bei älteren Männern, sie 

könnten den Orgasmus später als ihre weiblichen Partner erreichen. Das ist die Art, wie 

die menschliche Anatomie, Physiologie, Biologie und die Mentalität von Sexualität 

ursprünglich erdacht wurden. Aber in der Gegenwart werden keine Vorstellungen zu 

dem zweiten Zweck von Sexualität generiert – zur Geburt einer Art empfindender 

Wesenheit. Stattdessen werden der erste und der dritte Faktor von Sexualität getriggert 

(Wissen und Lust).  

Und schließlich das vierte Szenario: Dasselbe wie oben, aber ein Partner ist in der 

Lage, während des Geschlechtsverkehrs viele Orgasmen zu haben, während der andere 

nur einen hat. Wie viele empfindende Wesenheiten werden aus dieser Situation geboren, 

wenn überhaupt? 

Zunächst ist die Fähigkeit, während eines laufenden Geschlechtsverkehrs multiple 

Orgasmen zu haben, allein ein weibliches Vorrecht. Es ist äußerst selten, dass ein Mann 

in der Lage ist, nacheinander, auf dieselbe Art und Weise wie eine Frau multiple 

Orgasmen zu haben. Bei der großen Mehrheit der Fälle kann ein Mann während eines 

einzelnen Geschlechtsverkehrs nur einen Orgasmus haben. In einem sehr jungen Alter 

kann manchmal ein Teenager-Mann während einer Sitzung zwei Orgasmen haben. Je 

älter er wird, desto weniger wahrscheinlich ist es, dass ein Mann ein solches Ereignis 

erlebt. Männer müssen zwischen dem Geschlechtsverkehr eine Pausenzeit haben, um 

in der Lage zu sein, einen weiteren Orgasmus zu erreichen. Je älter er wird, desto länger 

sind die Zeiten, die dafür benötigt werden, dass das geschieht. Nochmal, das ist die Art, 

wie die menschliche Sexualität von den Pseudo-Schöpfern strukturiert wurde.  

Natürlich werden gegenwärtig im Verlauf dieses bestimmten Aktes keine Vorstellungen 

für die Geburt einer empfindenden Wesenheit generiert, es sei denn natürlich, beide 

Partner gehen einen solchen Akt mit einer völlig falschen, negativen, falschen und 

schlechten Intention und Motivation an. In diesem Fall, wie oben angedeutet wurde, 

könnten die Kräfte des negativen Zustands einen solchen Akt für ihre eigenen 

schlechten Zwecke verwenden. In der Vergangenheit konnte aus diesen Arten von Akten 

entweder eine positive Wesenheit oder ein normaler Mensch geboren werden, was von 

den Notwendigkeiten abhängt, die es damals gegeben hat. Egal, wie viele Orgasmen 

erlebt wurden, es sind nicht die Zahlen, die in dieser Hinsicht zählten, sondern das 

Faktum des Geschlechtsverkehrs selbst und der Zweck, zu dem er angegangen und 

durchgeführt wurde. Also wurde auf Planet NULL in den meisten Fällen nur eine 

empfindende Wesenheit aus diesem bestimmten Akt geboren.  
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Aber all diese Geburten traten in der Vergangenheit als das Resultat der Vorstellungen 

auf, die von den zwei positiven Vertretern auf Planet NULL erzeugt wurden. Aber auch 

in der Vergangenheit waren die Regeln, dass diese Akte auf Planet NULL auftreten, 

anders als im positiven Zustand. Also seid ihr angewiesen, nicht zu versuchen, die 

Regeln des positiven Zustands auf die Bedingungen zu übertragen oder anzuwenden, 

unter denen ihr damals auf diesem Planeten wart und unter denen ihr derzeit operiert. 

Aufgrund der Spezifität, Einzigartigkeit und Intimität solcher sexuellen Akte, und weil 

solche Akte in eurem bestimmten Fall, als MEINE wahren Repräsentanten, strikt 

individualisiert, personalisiert und privatisiert sind, ist es eine Sache, dass ihr aus der 

Position eurer eigenen Intuition die Art von Ergebnis schafft, die jedes eurer sexuellen 

Verhältnisse haben würde, könnte und sollte. Aufgrund dieses Faktums kann über 

dieses Thema nichts weiteres gesagt werden.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Erläuterung. Ich hoffe, dass Monika aus der 

Tschechischen Republik, obwohl sie ursprünglich aus der Slowakischen Republik 

kommt, zufrieden sein wird. Und jetzt, wenn DU nichts anderes hast, möchte ich meine 

Frage stellen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Leg los, Peter, mit deiner Frage. Für jetzt bin ICH mit 

MEINER Ausführung zu dem gefragten Thema fertig.  

Peter: Obwohl in den Büchern DEINER NEUEN OFFENBARUNG in Bezug auf das falsche 

Konzept der Reinkarnation viele Dinge offenbart wurden, möchte ich mit DIR zurück 

auf dieses Thema kommen. Der Grund für diese Bitte liegt in einem Vorfall, der bis jetzt 

niemals richtig erläutert oder offenbart worden ist. Tom Oudal aus Texas und ich haben 

dieses Thema in einem Privatgespräch erörtert. Es bezieht sich auf DEINE Aussage über 

Johannes den Täufer, bei der DU angedeutet hast, dass er Elijah der Prophet war. Die 

Anhänger des Konzepts der Reinkarnation nutzen diese Aussage von DIR als den 

einschlägigsten Beweis, dass es so etwas wie wortwörtliche physische Reinkarnation 

gibt. Darf ich DICH demütig bitten, etwas Licht in dieses Thema zu bringen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ganz bestimmt, Peter; ICH wäre froh, das zu tun. Obwohl 

deine Erläuterung Tom gegenüber über Elijah und Johannes der Täufer dieses Thema 

vollumfänglich und richtig erläutert haben, lass MICH zugunsten anderer Leser dieser 

Dialoge nochmal näheres dazu ausführen.  

Aus einer allgemeinen Perspektive in Bezug auf das falsche Konzept der Reinkarnation, 

wenn es wahr wäre und so etwas wie die wortwörtliche physische Reinkarnation 

existieren würde, und wenn ICH deinen Ausdruck verwenden würde, MEINE Einstellung 

zu diesem Thema zu beschreiben, was ICH oft tue, Peter, dann müsste ICH sagen, dass 

an ein solches falsches Konzept zu glauben, eine Beleidigung für MEINE ABSOLUTE 

SCHÖPFERISCHE LEISTUNG ist. Bedenkt dies: Was sind die Hauptfaktoren hinter diesem 

Konzept? Eine Notwendigkeit, Vergeltung und/oder Belohnung für das zu haben, was 
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man während einer der vorherigen Reinkarnationen in das Leben von Planet NULL getan 

hat. Glaubt ihr wirklich, dass Planet NULL, mit seinem menschlichen Leben, in der Lage 

wäre, irgendjemanden auf eine gerechte und objektive Art und Weise mit Bedingungen 

zu versorgen, die die Anforderungen des sogenannten persönlichen Karmas erfüllen 

würden? Eine solche Annahme ist völlig und vollkommen falsch, weil man ständig in 

ein Leben weiterer Probleme, mit denen das menschliche Leben durchtränkt ist, 

reinkarnieren würde. Also würde man seine/ihre alten Probleme zurückbringen und 

neue erwerben, was diese Probleme ad infinitum verstärkt. Und nicht nur das, sondern 

indem man das tut, würde man dazu beitragen, den Speicher des negativen Zustands 

aufzubauen, aus dem er mit all diesen verstärkten Problemen beliefert werden könnte, 

um in seinem Pseudo-Leben weiterzumachen, auch ad infinitum. Schließlich lebt und 

funktioniert der negative Zustand nach ihnen. Einer der Gründe, warum ICH 

niemandem erlaubt habe, physisch und wortwörtlich auf Planet NULL in das 

menschliche Leben zu reinkarnieren, ist, um zu verhindern, dass das jemals geschieht. 

Stattdessen gibt es im multidimensionalen Modus von Sein und Existenz und Pseudo-

Sein und Pseudo-Existenz andere Orte, wo man in der Lage ist, die Ziele der 

Belohnungen oder Vergeltungen zu erreichen, ohne die Notwendigkeit, in etwas 

zurückzugehen, was es für ihn/sie nur weit schlimmer machen würde.  

Aber lasst uns auf das Thema von Elijah und Johannes den Täufer zurückkommen. 

Erstens, was ICH gesagt habe, war, dass Johannes der Täufer im Geiste von Elijah 

funktionierte oder sein Werk verrichtete. Diese Aussage bedeutet keinesfalls, dass er die 

wortwörtliche physische Reinkarnation von Elijah war. Zweitens waren sowohl Elijah 

als auch Johannes der Täufer Propheten. Aufgrund dieser Bezeichnung teilten sie eine 

zu diesem Zweck geschaffene gemeinsame Linie von der spirituellen Welt zu Planet 

NULL. Also befanden sie sich in einem ähnlichen Funktionsmodus.  

Lasst uns aber einen Moment lang annehmen, dass Johannes der Täufer die wahre 

Inkarnation von Elijah war. Beachtet bitte, ICH verwende das Wort ‚Inkarnation‘ und 

nicht ‚Reinkarnation‘. Warum ist das so? Weil niemand weiß, dass Elijah eigentlich 

niemals als ein typischer Mensch auf Planet NULL inkarniert ist. Er war ein mächtiger 

Geist von MIR, der in der Lage war, sich auf Planet NULL in einen menschlichen Körper 

zu materialisieren, ohne durch den typischen menschlichen tierischen Geburtsprozess 

in einem Mutterleib zu gehen, um wichtige Arbeit für MICH zu verrichten. Aufgrund des 

Faktums, dass er nicht auf eine typisch menschliche Art geboren wurde, unterlag er 

auch nicht dem typischen physischen menschlichen Tod. Wie ihr wisst, wurde er vor 

den Augen seines Jüngers Elisha in einem Feuerwagen in den Himmel weggeführt. Also 

hat er weder die menschliche Geburt noch den menschlichen Tod erlebt. Auch wenn 

Johannes der Täufer Elijah gewesen wäre, könnte sein Zurückkommen deswegen nicht 

als eine Reinkarnation angesehen werden. Des Weiteren, als Johannes der Täufer von 

den Priestern und Leviten über seinen Ursprung verhört wurde, verneinte er offen 

heraus, dass er Elijah, oder CHRISTUS oder irgendein anderer bekannter Prophet war. 
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Also widerlegte er vollkommen die Möglichkeit, eine Reinkarnation irgendeines von 

ihnen zu sein. Johannes der Täufer wurde von MIR geschickt, um den Weg für MEINE 

Inkarnation in das menschliche Leben zu bereiten. Die Taufe mit Wasser, die er an den 

Bewohnern dieser Region vollzog, wo ICH inkarniert werden sollte, war eine symbolische 

Darstellung von oder geistige Entsprechung für die Läuterung von Bösartigkeiten und 

Falschheiten und die Akzeptanz der Wahrheit. In einem absoluten Sinne bin ICH die 

ABSOLUTE WAHRHEIT. Indem er also die Leute mit Wasser – mit der reinen Wahrheit – 

taufte, und in diesem Prozess ihre Bösartigkeiten und Falschheiten verjagte, wurde der 

Weg für die ABSOLUTE WAHRHEIT bereitet – für MICH. Auf diese Weise konnte der 

Kontakt mit MIR nicht in ihrer Vernichtung resultieren. Neben einigen anderen ist das 

eine symbolische Bedeutung der Funktion von Johannes dem Täufer.  

Peter: Ich danke DIR sehr für DEINE Erläuterung. Gibt es irgendwas anderes, das heute 

diskutiert werden muss? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nicht heute. ICH möchte, dass du dich jetzt ausruhst, 

Peter. Hab einen schönen und angenehmen Nachmittag.  
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NEUNUNDVIERZIGSTER DIALOG 
 

25. Februar 1999 

Peter: Interessanterweise scheint nach diesem ganzen Überfluten von so vielen Fragen 

vor zwei Tagen alles ruhig zu sein und niemand fragt irgendwas. Gestern haben wir 

über Johannes den Täufer gesprochen. Wenn DU keine zusätzlichen Kommentare zu 

irgendwas was DU wünschst abgeben möchtest, möchte ich DICH bitten, wenn ich darf, 

in Verbindung zu Johannes den Täufer zu DEINER Aussage in Bezug auf ihn zu 

kommentieren, wie in LUKAS 7:28 aufgenommen ist, und ich zitiere, „Denn ich sage 

euch, daß unter denen, die von Weibern geboren sind, ist kein größerer Prophet denn 

Johannes der Täufer; der aber kleiner ist im Reiche GOTTES, der ist größer denn er.“ Diese 

Aussage ist irgendwie verwirrend. Wenn Johannes der Täufer der größte Prophet von 

allen war, wie kommt es, dass der, der kleiner ist in DEINEM Reich, größer ist als er? 

Was bedeutet das in Wirklichkeit? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Bevor ICH deine Frage beantworte, Peter, möchte ICH zu 

dem, was wir gestern diskutiert haben, etwas hinzufügen. Es bezieht sich auf das 

grundlegende Gesetz der SCHÖPFUNG, das besagt, dass alles von innen nach außen 

verläuft und dass gegen dieses Gesetz nicht verstoßen werden kann. Wie du weißt, 

Peter, um den negativen Zustand und seinen spezifischen Lebensstil und auch sein 

Endprodukt – das menschliche Leben – zu aktivieren, war es notwendig, von diesem 

Gesetz abzuweichen. Solange ihr konsequent allen Vorgehensweisen und kreativen 

Bemühungen in Übereinstimmung mit den Anforderungen dieses Gesetz folgt, ist es 

unmöglich, irgendeine andere Art von Leben zu aktivieren und in Bewegung zu 

versetzen.  

Auf der anderen Seite ist es völlig unmöglich, irgendeine andere Art von Leben als die 

positive, im Einzugsbereich des positiven Zustands, in Gang zu setzen, indem man 

versucht, die Anwendung dieses Gesetzes auf den Prozess eurer kreativen, oder in 

diesem Fall pseudo-kreativen, Bemühungen zu vermeiden. Jeder Versuch, dieses 

Gesetz zu brechen oder zu vermeiden würde in völligem Scheitern enden.  

Um in diesem pseudo-kreativen Bemühen erfolgreich zu sein war es notwendig, ein 

bestimmtes Kontingent, und auch eine gewisse Menge sehr spezifischer Energie, von 

der Sphäre und Atmosphäre des positiven Zustands zu separieren und sie alle in einen 

Zustand zu versetzen, der ganz anders ist als der des positiven Zustands. Einmal 

separiert, wurde zwischen dem positiven Zustand und dem negativen Zustand eine 

riesige Schlucht fixiert, so dass für eine lange Zeit niemand in der Lage war, sie in 

irgendeine Richtung zu überqueren. Das Überqueren konnte erst geschehen, als alle 

Bedingungen zur Schaffung des Pseudo-Lebens und des menschlichen Lebens 

geschaffen, und andere Arten von Pseudo-Gesetzen angewandt und eingerichtet 
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wurden, die sich dem multiversalen Gesetz von ‚von innen nach außen‘, und auch allen 

anderen Gesetzen des positiven Zustands, völlig widersetzt. Wären Überquerungen 

während der Aktivierung des negativen Zustands möglich, würde seine Aktivierung 

völlig scheitern. Der Grund für dieses Scheitern würde in dem Faktum liegen, dass das 

erwähnte multiversale Gesetz es davon abhalten würde, dass es geschieht, weil er 

seinen Einfluss durch die Linie ausüben würde, die ihn mit dem positiven Zustand 

verbinden würde.  

Aber im Einzugsbereich des positiven Zustands ist niemals gegen dieses Gesetz 

verstoßen worden. Wie ihr wisst, besteht der positive Zustand aus seiner eigenen 

spirituellen Dimension, intermediären Dimension und physischen Dimension. Alle 

Ursachen werden in der spirituellen Dimension in Gang gesetzt, verlaufen zur 

intermediären Dimension und enden in der physischen Dimension, wo sie ihre 

Wirkungen haben. Von dort wird ein Feedback bereitgestellt, das durch die intermediäre 

Dimension zu der spirituellen Dimension zurückgeht, wo die Auswirkung und der Effekt 

ihrer Ursachen auf alle Dimensionen registriert und zur Einleitung weiterer Ursachen 

genutzt werden. Das ist es, wie sich alles zu allen Zeiten im positiven Zustand ereignet 

hat.  

Aufgrund der oben beschriebenen Faktoren kann nichts von dieser Natur auf das 

menschliche Leben und wie die Dinge in ihm und auch im negativen Zustand im 

Allgemeinen verlaufen sind, angewandt werden. Ein Hauptgrund, warum den Menschen 

und jedem anderen in der ZONE DES AUSSATZES über die wahre Natur des Lebens des 

positiven Zustands so wenig bekannt ist, ist, um sie davon abzuhalten, zu versuchen, 

irgendwelche Methoden oder einen Lebensstil des positiven Zustands in ihrer eigenen 

Domäne zu nutzen. Nichtübereinstimmung und Uneinigkeit der zwei Systeme ist von 

derart gewaltigen Ausmaßen, dass wenn Menschen und andere Geschöpfe sich 

vermischen würden, das so wäre, als würden Materie und Antimaterie 

zusammengemischt werden. Eine solche Mischung würde in einer spektakulären 

Explosion resultieren, die die gesamte Menschenheit und jeden anderen im negativen 

Zustand ohne eine Spur vernichten würde.  

Das ist einer der Gründe, warum eine solche Mischung bis zu diesem Punkt nicht 

möglich war und warum der gesamte positive Zustand symbolisch gesprochen von dem 

negativen Zustand weit weggehalten wurde. Seit aber vom Beginn der Übertragung 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG Bedingungen aufgestellt wurden, um die Distanz 

zwischen den beiden Zuständen zu verkürzen und sie immer näher zusammen zu 

bringen, bis während des derzeit laufenden Wandels, wurde der positive Zustand in die 

Mitte des negativen Zustands gesetzt.  

Wie in den vorherigen DIALOGEN offenbart wurde, ist diese Positionierung erforderlich 

und sehr essenziell, wenn die ewige Beseitigung des negativen Zustands stattfinden 

kann. Es wurde auch offenbart, dass ICH eine besondere Art von Isolierung baute, die 

um die Mitglieder des positiven Zustands, die Mitglieder des negativen Zustands und 
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die normalen Menschen herumgesetzt wird, so dass ihre Mischung niemandem oder 

nichts irgendeinen Schaden zufügen kann. Jetzt haben wir hier einen Aufbau, den es 

vorher niemals gegeben hat. In jedem Zustand bewahrt der Isolationsfaktor jedes 

Durchsickern der Gesetze und Lebensstile voneinander, so dass es keine 

Verunreinigung und Vergiftung der Sphären und Atmosphären voneinander gibt. 

Deswegen, egal, wie nah sie einander sind, oder inmitten voneinander, funktionieren 

sie immer noch innerhalb ihrer eigenen Parameter. Solange die Lektionen und das 

Lernen weitergehen, müssen der negative Zustand und das menschliche Leben ihren 

etablierten Pseudo-Gesetzen und Pseudo-Regeln folgen.  

Ihr werdet auf diese Fakten aufmerksam gemacht, oder es ist eher eine Erinnerung an 

euch, keine augenscheinlichen oder offensichtlichen Veränderungen in der Struktur 

und Dynamik des Lebens des negativen Zustands und des menschlichen Lebens zu 

erwarten, soweit es ihre Pseudo-Gesetze und Pseudo-Regeln betrifft. Ihr wurdet zuvor 

gewarnt, dass, wie der Verdichtungsfaktor des negativen Zustands immer dichter und 

intensiver wird, seine augenscheinliche Manifestation im menschlichen Leben auf 

progressive Weise negativer und böser werden wird. Ihr seid in euren eigenen 

Lokalitäten bereits ein Zeuge dieses Geschehens gewesen.  

Aber aufgrund der besonderen Isolation, die ICH um euch herum gesetzt habe, und weil 

ihr durch euren Geist und eure Seele inmitten des positiven Zustands positioniert seid, 

werdet ihr, als MEINE wahren Repräsentanten, indem ihr all euer Vertrauen und eure 

Hoffnung in MICH setzt, und euren Willen und euer gesamtes Leben an MICH abgebt, 

vollumfänglich vor allen schlechten Wirkungen bzw. Effekten aus den Resultaten des 

Verdichtungsprozesses des negativen Zustands und aus der giftigen Atmosphäre des 

menschlichen Lebens beschützt.  

Gegenwärtig während des derzeit laufenden Wandels ist es eure Pflicht und eure 

Verantwortung, aus eurem eigenen freien Willen, in das menschliche Leben und in den 

negativen Zustand im Allgemeinen, aus der Position eurer bedingungslosen Liebe und 

Weisheit, den Zustand des Friedens, der Ruhe, der Gelassenheit und Heiterkeit und, 

was am wichtigsten ist, nicht-urteilende Einstellung, Gnade, Vergebung, Akzeptanz und 

das volle Verständnis des Faktums, dass jeder in einer Position situiert ist, wo sie sein 

sollen, auszustrahlen; dass letztlich in seinem Ergebnis alles einem positiven und guten 

Zweck dient. Egal, wo ihr seid, egal, was für eine Art von Arbeit oder Job ihr habt oder 

haltet, oder in einigen Fällen nicht habt oder haltet, egal, mit wem ihr ein Verhältnis 

habt oder wie ihr ein Verhältnis habt, ihr seid dort, weil ihr dort gebraucht werdet, um 

diesem Ort, dieser Lage, diesem Zustand, dieser Situation oder wo auch immer ihr euch 

an jedem Punkt eures derzeitigen Lebens vorfindet, diese Charakteristika des positiven 

Zustands bereitzustellen. Indem ihr das tut, werdet ihr eine sehr wichtige Grundlage 

schaffen, auf der die Transformation der typischen negativen Art des menschlichen 

Lebens in eine positive Art des menschlichen Lebens erreicht werden wird, wie von den 

Mitgliedern des NEUEN UNIVERSUMS veranschaulicht wird.  
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In diesem Prozess ist eure Zusammenarbeit mit den Mitgliedern des NEUEN 

UNIVERSUMS sehr entscheidend. Es liegt an diesen Mitgliedern des NEUEN 

UNIVERSUMS, die mit eurer Hilfe und Kooperation in der Lage sein werden, diese 

Grundlage aufzubauen. Schließlich kann das menschliche Leben als solches aufgrund 

seines empfindenden Charakters nicht zerstört werden. Aber es kann von seiner rein 

negativen Konnotation zu seiner rein positiven Konnotation transformiert werden, wie 

sie in den Leben der Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS manifestiert wird. Die 

Möglichkeit dieser Transformation, wie du weißt, Peter, wurde durch den Prozess 

geschaffen, MEIN MENSCHLICHES GÖTTLICH zu machen, nachdem ICH MEIN 

GÖTTLICHES menschlich machte. ICH setze das Wort ‚menschlich‘ nach den Worten 

‚MEIN GÖTTLICHES…‘ absichtlich nicht in Kapitälchen, um das wichtige Faktum zu 

betonen, dass ICH aus MEINEM eigenen freien Willen und Wahl wählte, MICH auf die 

Ebene von Menschen zu erniedrigen, und zu einem von ihnen zu werden. Aber als ICH 

dieses Menschliche in MIR GÖTTLICH machte, wird es nach diesem Vorgang als 

MENSCHLICH bezeichnet – in Kapitälchen.  

Die Wichtigkeit dieses Vorgangs, MEIN Menschliches GÖTTLICH zu machen, kann nicht 

genug betont werden. Zu der erfolgreichen Durchführung dieses Aktes habe ICH nicht 

nur MEINE NATUR vollkommen verändert, sondern ICH machte es möglich, dass die 

Menschen von den negativen Aspekten ihrer Natur erlöst werden, da sie in einen 

Zustand der Transformation in rein positive Aspekte versetzt werden. MEINE NEUE 

NATUR befähigte MICH auch dazu, MEIN NEUES UNIVERSUM zu erschaffen, das in 

seinem relativen Zustand diesen ABSOLUTEN AKT widerspiegelt und den Menschen 

diese wichtige Möglichkeit bereitstellt.  

Eure Position und Rolle in diesem Prozess als MEINE wahren Repräsentanten ist daher 

sehr maßgeblich und bedeutsam, weil der Großteil dieser Arbeit durch euer Verhalten, 

eure Einstellung, euer Verständnis, eure Akzeptanz und Manifestation aller positiven 

Attribute, die in den Mitgliedern des NEUEN UNIVERSUMS enthalten sind und euch von 

ihnen verfügbar gemacht wurden, getan werden wird. In einem wichtigen Sinne werdet 

ihr zu sehr effektiven Vermittlern dieser Attribute von den Mitgliedern des NEUEN 

UNIVERSUMS werden. Natürlich wie immer nur, wenn ihr einverstanden seid, das aus 

eurem eigenen freien Willen und Wahl zu tun.  

Was euch bis jetzt in diesem einzelnen DIALOG vermittelt worden ist, führt uns indirekt 

zu der Antwort auf deine Frage, Peter, über MEINE Aussage, die sich auf Johannes den 

Täufer bezieht. Auf den ersten Blick scheint es zwischen MEINER Aussage damals und 

dem, was ICH euch bis zu genau diesem Punkt gesagt habe, keine Verbindung zu geben. 

In dieser Aussage, die ICH während MEINES ERSTEN KOMMENS traf, ist das Rätsel 

enthalten, verschiedene Kräfte im positiven Zustand und auch im menschlichen Leben 

auf Planet NULL zu positionieren. Der Punkt ist hier, euch auf die Ebene des 
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menschlichen Lebens zu erniedrigen, das als eine Manifestation der äußersten 

Veräußerlichung angesehen wird. Das Wort ‚erniedrigen‘ ist kein guter Ausdruck oder 

keine gute Beschreibung für diesen Prozess. Der angemessenere Ausdruck könnte so 

etwas sein wie aus dem Zustand der Innerlichkeiten herauszukommen zum Zustand 

der äußersten Äußerlichkeiten bis zu dem Punkt, jeden Kontakt mit den 

Innerlichkeiten, und in einigen Fällen sogar Bewusstsein für die Innerlichkeiten zu 

verlieren, oder dass es sie überhaupt gibt.  

Der Prozess hier wird beschrieben, wie so ein Positionieren erreicht werden kann und 

wie es sich mit dem Zustand der Innerlichkeiten vergleicht, der hier mit den Worten 

‚Königreich GOTTES‘ bezeichnet wird. Der einzige Weg, wie man den Zustand der 

Innerlichkeiten, oder in diesem Fall das Königreich GOTTES, aufgibt, ist, indem man 

durch eine menschliche Frau geboren wird. Sie stellt solche möglichen Mittel durch 

ihren Leib bereit. Die Positionierung in ihrem Leib erreicht eine völlige Trennung von 

dem Zustand der Innerlichkeiten oder dem Königreich GOTTES und versetzt einen in 

den Zustand der Äußerlichkeiten ohne irgendeine augenscheinliche Verbundenheit mit 

seiner/ihrer ursprünglichen Quelle.  

Weil in der Konnotation des diskutierten Falles Frau kein weibliches Geschlecht 

repräsentiert, sondern den negativen Zustand in seiner Gesamtheit, bedeutet von 

Frauen im Allgemeinen geboren zu werden, die Bedingungen des negativen Zustands 

und des menschlichen Lebens im Besonderen zu akzeptieren.  

Wenn man diese Bedingung mit den Bedingungen vergleicht, die im Königreich GOTTES 

existieren, dann befände sich jeder dort in einem höheren Maß an Wissen und 

Verstehen als irgendjemand, der von Frauen geboren wurde. Von Frauen geboren zu 

werden bedeutet aufgrund der negativen Konnotation dieses Prozesses, in allen 

Aspekten des eigenen Lebens eingeschränkt zu sein.  

Diese Lage, wie ihr wisst, ist für das menschliche Leben sehr spezifisch. Aber wenn ein 

Vertreter des positiven Zustands es gewählt hat, in das menschliche Leben 

hineingeboren zu werden, und wenn er/sie eine sehr besondere Mission von MIR hatte, 

zu jemandem zu werden, der den Weg für MEINEN Eintritt in das menschliche Leben 

vorbereitet, in diesem Fall Johannes der Täufer, würde er aus dem einfachen Grund als 

der größte Prophet aller Zeiten angesehen werden, dass niemand anderes vor ihm in 

dieser bestimmten Rolle gewesen ist und niemand anderes nach ihm in dieser Rolle sein 

würde. Aber egal, wie wichtig diese Rolle aus der menschlichen Perspektive und aus der 

Perspektive der Situation war, die auf Planet NULL existiert hat und immer noch 

existiert, aufgrund der groben Einschränkungen, in denen das menschliche Leben 

eingebettet ist, auch wenn jemand im menschlichen Leben die größtmöglichen 

Fähigkeiten, Gaben, Talente, Verständnis und Wissen, und auch Gedankenkontrolle 

haben würde, wie viele Propheten dieser Zeiten sie hatten, befände er/sie sich immer 
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noch in ihrem viel geringeren Grad als jemand im Königreich GOTTES. Deswegen ‚der 

aber kleiner ist im Reiche GOTTES, der ist größer denn er‘.  

Der Punkt hier ist die Relativität des eigenen Zustands. Je entfernter man von einem 

Zustand der Innerlichkeiten entfernt ist, einen umso höheren Grad an Relativität 

erwirbt man. Wenn man sich dabei vorfindet, in dem Zustand positioniert zu sein, der 

von den Innerlichkeiten völlig separiert ist, und euer gesamtes Sein in einen höchsten 

Zustand der Äußerlichkeiten gesetzt wird, wäre eure Relativität von der extremsten 

Natur. Weil das menschliche Leben die Verkörperung dieser extremen Lage ist, würde 

jeder, der in das menschliche Leben inkarniert, an dem Problem der extremen Relativität 

irgendjemandem oder irgendwas gegenüber, das nicht in dieser Position ist, leiden.  

Also wäre man innerhalb der Grenzen dieser extremen relativen Lage dazu fähig, nur so 

viel zu erreichen, wie die Einschränkungen dieser Extremheit ihm/ihr erlauben würde 

zu erreichen.  

Aber auch in diesem Zustand gibt es Unterschiede darin, wie viel man erreichen kann 

oder wie weit man mit dem gehen kann, was ihm/ihr zur Verfügung steht. Jemand, der 

in der Lage ist, alle verfügbaren Potenziale dieses Zustands vollumfänglich zu nutzen, 

würde im Vergleich mit jemandem, der nicht in der Lage ist, das zu tun, als viel größer 

angesehen werden. Je mehr Bewusstsein über die Existenz der innerlichen Zustände, 

desto mehr Nutzung der verfügbaren Ressourcen in den äußerlichen Zuständen. Und 

vice versa natürlich.  

Auf der anderen Seite scheinen in Vergleich zu dem, was im positiven Zustand erreicht 

werden kann, der hier als das Königreich GOTTES bezeichnet wird, die 

Errungenschaften von einem/einer, der/die in den extremen Äußerlichkeiten 

positioniert ist, wie nichts zu sein. Aber wenn man aus der Position des menschlichen 

Lebens auf seine/ihre Errungenschaften schaut, würde er/sie im Vergleich mit 

jemandem in derselben Position als der größte unter gleichen sozusagen angesehen 

werden.  

Das ist die Perspektive, in der MEINE Aussage von damals gesehen und verstanden 

werden muss. Im Wesentlichen habe ICH indirekt die Natur des positiven Zustands, die 

Natur des menschlichen Lebens und die Situation bei jemandem beschrieben, der/die 

es wählt, durch den Leib einer Frau auf Planet NULL zu inkarnieren, aber dessen 

Ursprung im positiven Zustand war.  

Auch ICH befand MICH während MEINER Trennung von MEINEM ESSENZ-VATER auf 

Planet NULL in dem Zustand der Einschränkungen, die MIR nicht erlaubten, mehr zu 

tun als innerhalb dieser Einschränkungen angemessen war. Wie ihr wisst, musste ICH 

darauf warten, von anderen Menschen darum gebeten zu werden, etwas für sie zu tun, 

bevor ICH irgendetwas für sie tun konnte. Und auch dann mussten sie Glauben in 

MEINE Fähigkeit haben, das zu tun. Sonst hätte es nicht funktioniert.  
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Unter diesen Bedingungen etwas mehr zu tun als die definierten Einschränkungen des 

menschlichen Lebens würde natürlich enormen Schaden verursachen, weil es den 

Menschen den vertrauten Boden wegnehmen würde, auf dem ihr Leben aufbaut. Um zu 

vermeiden, dass das geschieht, musste ICH MEINE Werke auf vertraute Böden 

begrenzen.  

MEINE sogenannten wundersamen Werke haben keineswegs gegen diese 

Anforderungen verstoßen, weil die Menschen von damals, in dieser bestimmten Region, 

wo ICH diese Werke tat, mit den Wundern von MEINEN Propheten sehr vertraut waren, 

denen ICH sie während der Geschichte ihrer Existenz bereitstellte. Warum denkt ihr, 

wurden solche Vorkehrungen getroffen? All diese berühmten und mächtigen Propheten 

wurden ihnen von MIR geschickt, um so den Menschen eine Vertrautheit 

bereitzustellen, so dass der Weg für MEIN Erscheinen unter ihnen bereitet wird. Weil 

ICH damals im Großteil der Sicht der Menschen als ein mächtiger Prophet angesehen 

wurde, wurde daher von MIR erwartet, solche Wunder zu vollbringen. Also ist aus dieser 

Position kein Übertreten der Grenzen ihrer groben Einschränkungen aufgetreten.  

Welche Relevanz hat all das für euch in eurem gegenwärtigen Zustand? Einige von euch 

sind vielleicht mit den Grenzen frustriert, die ihr in eurem derzeitigen Leben auf Planet 

NULL, und in eurer Position, Arbeit, Job, Arbeitslosigkeit, körperlicher oder psychischer 

Gesundheit oder in dem, was ihr auch erlebt und durchmacht, erfahrt. Diese 

Einschränkungen können sehr unangenehm sein und könnten alle Arten von 

persönlichen Problemen und schlechten psychischen Zuständen wie Depression, 

Befürchtungen, Ängste, Ungewissheit, Irritierbarkeit, Unentschlossenheit und ähnliche 

Geisteszustände verursachen.  

Hinsichtlich der offenbarten Fakten ist es offensichtlich, dass ihr mit dem, was jedem 

einzelnen von euch zur Verfügung steht, funktionieren müsst, ohne mehr zu erwarten 

oder zu wollen oder zu verlangen.  

Egal, wie schwierig das auf der äußerlichen Ebene zu sein scheint, wenn ihr euren 

Zustand als das akzeptiert, was er ist, wissend, dass das der Weg ist, wie es sein soll, 

und wissend, dass ihr unter allen Bedingungen euer Bestes gebt, und dass ihr einen 

Kraftaufwand unternehmt, so viel möglich alles, das euch innerhalb der groben 

Einschränkungen eures menschlichen Lebens zur Verfügung steht, zu nutzen, erfüllt 

ihr eure Mission und illustriert ihr eure Fähigkeit, mit allen Situationen, die euch 

vorgelegt werden, richtig umzugehen. Indem ihr das macht, werdet ihr zu MEINEN 

wahren Repräsentanten.  

Peter: Ich danke DIR sehr für DEINE Erklärungen und für DEINE Antwort auf meine 

Frage. Gibt es heute irgendwas anderes, was DU hinzufügen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne, Peter. Nein, nicht heute. Es gibt andere Dinge, die 

du tun musst. Geh und tu sie. Hab einen angenehmen Nachmittag.  
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FÜNFZIGSTER DIALOG 
 

26. Februar 1999 

Peter: Heute morgen möchte ich DICH auf einige Themen von Dr. Beth Ann Voien in 

ihrem Brief an mich und auch Behauptungen einiger Leser dieser DIALOGE aufmerksam 

machen, dass sie nicht in der Lage sind, den Zustand des Innenseins zu erleben oder 

irgendeinen Zugang zu DIR oder zu den Mitgliedern ihrer spirituellen Familien zu haben.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: ICH würde empfehlen, dass wir zuerst über Beth Anns 

Fragen sprechen und dann zu deiner Bitte übergehen, Peter.  

Peter: Danke sehr. Beth Ann fragt, ob es gegenwärtig weiteres zu der Phrase in der 

Bibel „denn da wird keine Nacht sein“ (OFFENBARUNG Kapitel 21, Vers 25) auszuführen 

gibt.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, zu diesem Thema wurde in DIE NEUE 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS, KAPITEL 18 schön ausgeführt. Vielleicht 

wäre es eine gute Idee, dieses KAPITEL erneut zu lesen, um eure Erinnerung 

aufzufrischen. Aus der Position des derzeit laufenden Wandels, weil Nacht mit der 

Aktivierung des negativen Zustands und auch mit dem Leben des negativen Zustands 

gleichgesetzt wird, zeigt diese Aussage deutlich, dass von dem negativen Zustand 

niemals wieder irgendetwas in seinem Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz sein wird. Ihr 

müsst verstehen, dass, bevor der negative Zustand aktiviert und in Bewegung gesetzt 

wurde, keine Nächte, nicht mal in der physischen Konnotation dieses Wortes, jemals in 

Existenz gewesen sind. ICH, und auch alle Mitglieder MEINES positiven Zustands, halte 

MICH in ständigem Licht auf, weil ICH in einem ABSOLUTEN SINNE das ABSOLUTE LICHT 

bin. Aber in der geistigen Konnotation dieses Wortes bedeutet das Wort ‚Licht‘ auch, 

immer mit der völligen Klarheit eines empfindenden Geistes im positiven Zustand 

MEINER SCHÖPFUNG über alle Aspekte ihrer Leben erleuchtet zu sein. Das ist der 

Grund, warum gesagt wird, dass sich alle Mitglieder MEINES positiven Zustands in 

ständigem Licht aufhalten und dass ICH das ABSOLUTE LICHT bin. Das bedeutet auch, 

dass nichts vor MIR versteckt ist – absolut nichts.  

Um den negativen Zustand zu aktivieren, war es notwendig, von unter diesem Licht 

hervorzukommen. Solange ihr in diesem Licht seid, gibt es keine Möglichkeit für so eine 

Aktivierung. In diesem Sinne ist Licht das Wissen über alle Konsequenzen, Resultate 

und Folgen von irgendwas, das zur Aktivierung und Umsetzung in Betracht gezogen 

wird. Mit so einem Wissen, in seinem Licht zu sein, wäre es unmöglich, mit einem 

solchen Plan fortzufahren. Daher ging, wie ihr euch erinnert, ein bestimmtes Kontingent 

empfindender Wesenheiten, die euch unter dem Namen der Pseudo-Schöpfer bekannt 
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sind, symbolisch gesprochen aus MEINEM Licht heraus, so dass kein derartiges Wissen 

über Konsequenzen, Resultate und Folgen ihrer geplanten Handlungen von ihnen 

erkannt werden konnte. Sonst könnten sie wegen ihren Plänen nichts unternehmen.  

Sobald ihr euch von diesem Licht wegbewegt, erschafft ihr durch diesen Prozess 

Finsternis und Nacht. In der geistigen Konnotation der Worte ‚Finsternis und Nacht‘ hat 

man einen Zustand der völligen Unwissenheit und keines richtigen Wissens über 

irgendwas (kein Licht, um einen über irgendwas zu erleuchten!). Deswegen endet man 

in der Fabrikation und Akzeptanz von Verzerrungen und Falschheiten über alles. Also 

bedeutet in dieser Konnotation ‚Nacht‘ kein Wissen, kein Verständnis und keine 

Wahrnehmung von irgendwas Wahrem und Gutem und der Ersatz von ihnen mit 

Falschheiten und Bösartigkeiten. Weil solche Dinge nur über die Natur des negativen 

Zustands ausgesagt werden, ist es der negative Zustand, der sich in der völligen 

Finsternis und in der schwärzt-möglichen Nacht befindet. Wann immer ihr also eine 

Aussage macht, dass ‚da wird keine Nacht sein‘, bedeutet das offensichtlich, dass nichts 

vom negativen Zustand und seinem Pseudo-Leben MEINE SCHÖPFUNG auf immer und 

ewig plagen wird.  

Wie ihr wisst, kurz bevor der negative Zustand – die Nacht und Finsternis – beseitigt 

ist, kurz bevor das Morgengrauen eintritt mit seinen ersten Sonnenstrahlen, werden die 

Nacht und ihre Finsternis am schwärzesten und ausgeprägtesten. Das bedeutet, dass 

der negative Zustand negativer, böser und mächtiger wird als er jemals zuvor gewesen 

ist. Ihr befindet euch mitten im Bezeugen dieses Prozesses. Es ist ein Zeichen, dass er 

in seine Endphase eintritt, wie euch in einem unserer vorherigen DIALOGE angedeutet 

wurde. Während dieser Zeit der völligen Finsternis und schwärzesten Nacht bleibt ihr, 

als MEINE wahren Repräsentanten, das einzige scheinende Licht, das den Menschen 

auf Planet NULL zur Verfügung steht. Euer Leben und eure Präsenz auf diesem Planeten 

ist das einzige Verbindungsglied zum positiven Zustand, der diesem Planeten erlaubt, 

sein Leben zu erhalten. Würdet ihr aufhören, dieses Licht mithilfe eurer positiven 

Einstellung zu scheinen, würde nichts hierbleiben, dass irgendeine Spur von etwas von 

MEINEM WAHREN und GUTEN haben würde. In diesem Fall würde die völlige Finsternis 

und Nacht einsetzen, die alle Bewohner auf diesem Planeten dazu bringt, völlig blind zu 

werden.  

Zum Glück schuf eure Präsenz auf diesem Planeten und die Verfügbarkeit MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG in ihren drei Quellen einen Zustand für jeden hier, irgendwann 

von ihrer Blindheit geheilt zu werden und um das herannahende Morgengrauen mit 

seinem hellen Licht anzukündigen, das ohne alle Reste von Nacht und Finsternis 

auskommt, egal, wie tiefschwarz sie war. Daran seht ihr also deutlich, wie wichtig eure 

Rolle und Position als MEINE wahren Repräsentanten ist.  
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Peter: Ja, das ist deutlich. Beth Anns nächste Bitte ist zur Erklärung der Punkte von 

Weiblichkeit und Männlichkeit und des Zweckes, im FÜNFUNDDREIßIGSTEN DIALOG, 

Seite 292, das Wort ‚SIE‘ auszulassen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Zu diesem Punkt wurde im EINUNDDREIßIGSTEN DIALOG 

einiges angesprochen. Vielleicht wäre es eine gute Idee, diese Aussage erneut zu lesen, 

um ein für alle Mal ohne irgendwelche Bedenken auszukommen, dass wir in unseren 

DIALOGEN oder während unserer Gespräche das weibliche Prinzip vernachlässigen oder 

unterschätzen oder das männliche Prinzip auf irgendeine Weise darüber setzen. Solche 

Bedenken sollten niemals wieder in den eigenen Geist hineinkommen, nachdem man 

MEINE NEUE OFFENBARUNG gelesen und akzeptiert hat. Sie beruht auf einer völligen 

Vereinigung und Gleichstellung MEINER ABSOLUTEN WEIBLICHEN und MÄNNLICHEN 

PRINZIPIEN. Bitte versteht genau, dass ICH ohne so eine Gleichstellung und Vereinigung 

niemals in der Lage sein könnte, MEINE NEUE NATUR zu erwerben oder zu dem zu 

werden, was ICH BIN. Und nicht nur das, sondern ohne sie könnte ICH niemals in der 

Lage sein, den negativen Zustand zu erobern und alle Bösartigkeiten und Falschheiten 

zu unterjochen. Vergesst bitte nicht, dass das Leben des negativen Zustands in 

Trennung, Uneinigkeit, Geringschätzung und Knechtschaft von einem Prinzip über 

einem anderen verwurzelt ist. Wären diese Prinzipien in MIR in einem solchen Zustand, 

der dem Leben des negativen Zustands inhärent ist, wäre ICH daher der negative 

Zustand und ICH könnte nicht ABSOLUT sein. Dass irgendwas von dieser Natur 

geschieht oder so ist, ist völlig undenkbar. Denkt also nicht mal eine Minute, dass wir 

die Wichtigkeit der gleichen Betonung beider Prinzipien vernachlässigen. Sonst würden 

wir den negativen Zustand unterstützen.  

Der Grund, warum ICH im erwähnten DIALOG auf Seite 292 das Wort ‚SIE‘ absichtlich 

weggelassen habe, sollte aus dem Inhalt dieses DIALOGES offensichtlich sein. Schaut, 

in welchem Kontext es gesagt wurde. Es wurde im Kontext gesagt, die 

Konzeptualisierung und das Verständnis der Menschen über MEINE NATUR und ihre 

Tendenzen zu widerlegen, zu erwarten, dass ICH so bin, wie sie es projizieren: Wie ICH 

sein sollte, wie ICH MICH verhalten sollte, worüber ICH sprechen sollte, wie ICH sprechen 

sollte, welche Arten von Worten ICH verwenden sollte oder nicht, wie ICH MICH 

ausdrücken sollte und ähnlicher Unsinn, wie du, Peter, es gerne sagst. In der falschen 

und verzerrten Konzeptualisierung des Großteils der Menschenheit werde ICH als ein 

ALLMÄCHTIGER GOTT, VATER von allen usw. wahrgenommen. Das Wort ‚ALLMÄCHTIG‘ 

und ähnliche Bezeichnungen MEINER NATUR beziehen sich auf MEINE MÄNNLICHKEIT, 

während solche Konzepte wie Liebe, Güte, Mitgefühl, Gnade, Freundlichkeit, und 

ähnliche Attribute sich auf MEINE WEIBLICHKEIT beziehen. Weil aus der Sicht der 

Menschenheit die Betonung auf MEINER MÄNNLICHEN Seite liegt, und weil die Art, wie 

ICH in all ihren dummen Religionen dargestellt werde, als eine männliche Figur ist, habe 

ICH, um die Falschheit und völlige Unangebrachtheit ihrer Wahrnehmung davon, WER 

DIALOG 50



441 
 

und WIE ICH bin, widerzuspiegeln, vorsätzlich das Wort ‚SIE‘ ausgelassen, so dass die 

Lächerlichkeit einer solchen Konzeptualisierung MEINER NATUR aufgedeckt werden 

konnte. Es gibt keinen anderen Zweck, das Wort ‚SIE‘ auszulassen.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Ausführung. Darf ich DICH jetzt bitten, näheres zu 

dem Thema auszuführen, das ICH angeschnitten habe? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ganz sicher, Peter. Lass uns weitermachen. Obwohl 

dieses Thema zu einem Ausmaß im SECHZEHNTEN DIALOG, und an anderen Stellen, 

abgedeckt wurde, ist es angemessen, es erneut aufzugreifen. Du bist besorgt, Peter, 

dass einige Leser MEINER NEUEN OFFENBARUNG dir gesagt haben, dass sie keinen 

Zugang zu MIR oder zu ihrem Innern oder gar zu ihrer Intuition haben. Du befürchtest, 

dass sie deswegen nicht in der Lage sind, die Anforderung, die so oft in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG betont wird, für ihre eigene Verifizierung der Echtheit, des 

Wahrheitsgehalts, der Authentizität und Quelle dieser DIALOGE und zwei anderer 

Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu erfüllen. Du befürchtest auch und bist 

besorgt, dass sie aufgrund dieser angeblichen Unfähigkeit irgendwann von MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG abkehren oder sie völlig ablehnen würden. Das ist aufgrund der 

Versprechen der schönen Erfahrungen, die jeder haben könnte, wenn sie nur den 

Vorgehensweisen folgen würden, wie im vierten Kapitel von WER BIST DU UND WARUM 

BIST DU HIER? und im fünften Kapitel von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN 

JESUS CHRISTUS beschrieben wird, besonders für dich, Peter, problematisch.  

Als die Leser dieser zwei Bücher damit anfingen, dir zu berichten, dass sie nicht in der 

Lage sind, irgendwas zu erfahren, egal, wie treu und konsequent sie den in diesen zwei 

Kapiteln beschriebenen Vorgehensweisen folgten, bist du fast panisch geworden. Wir 

haben bereits die Gründe erwähnt, warum diese Methoden und Vorgehensweisen nicht 

mehr funktionieren. Sie wurden mit einer völlig individualisierten und personalisierten 

Herangehensweise und mit dem Verlass von jedem auf ihre Intuition oder ihr eigenes 

Fühlen, ihre eigene Logik, Vernunft, Intellekt und ähnlichen Faktoren ersetzt.  

Die Frage ist dann: Gibt es da draußen irgendjemanden, der ein Leser und Praktizierer 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG ist, der weder zu MIR direkt oder zu den Mitgliedern 

seiner/ihrer spirituellen Familie oder zu seiner/ihrer Intuition irgendeinen Zugang hat? 

Ist so etwas überhaupt denkbar? 

Hier haben wir es wieder einmal mit den Themen der Erwartungen und Projektionen zu 

tun. Es gibt eine sehr starke menschliche Tendenz, zu erwarten, dass die Dinge so 

geschehen, wie es jedes Individuum in seinem/ihrem Geist darstellt oder es erwartet, 

dass es geschieht oder erlebt wird. Nochmal, sie halten nach Gemeinsamkeiten und 

Vertrautheiten dabei Ausschau, wie dieser Prozess durchgeführt werden oder 

stattfinden muss. Deswegen hätten sie gerne eine genaue Vorschrift, in den kleinsten 

Details, wie ein solcher Zugang erreicht und geschaffen werden sollte.  
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Wie zuvor bei mehreren Gelegenheiten erwähnt wurde, wurden alle Methoden und 

Praktiken im menschlichen Leben, die eine derart pauschale, allumfassende, eine-

passt-zu-allen-Anwendung haben, völlig oder vollkommen von den Kräften des 

negativen Zustands erfasst oder übernommen. Wie ihr auch wisst, wurde zugelassen, 

dass das geschieht, um dem negativen Zustand eine Chance zu geben, sich zu dem 

Zweck seines Pseudo-Gewinnens zu verdichten. Wenn ihr keinen solchen Zugang vor 

dieser Zeit hattet, und wenn es keine vorherige Vereinbarung gab, unter allen 

Bedingungen, egal was passiert, zu eurem eigenen Schutz einen solchen Zugang zu 

haben, werdet ihr aufgrund dieses Faktums davor gehindert, diesen Zugang anhand 

der Mittel und Modi, wie sie in den oben erwähnten Kapiteln beschrieben wurden, zu 

haben.  

Bedeutet diese Situation, dass ihr wirklich keinen Zugang zu MIR, oder zu den 

Mitgliedern eurer spirituellen Familie, oder zu den Mitgliedern des NEUEN UNIVERSUMS, 

oder zu eurer Intuition, oder zu dem Zustand eures Innenseins habt? Das hängt davon 

ab, aus welcher Richtung oder aus welcher Position ihr darauf schaut. Wenn ihr aus 

eurer typisch menschlichen Position darauf schaut, oder aus der Position der 

Erwartungen, Vorschriften oder der Vertrautheit oder welche Art von Zugang andere 

Leser haben, in diesem Fall habt ihr diese Art von Zugang nicht. Aber wenn ihr aus 

eurer eigenen individualisierten und personalisierten Position darauf schaut, habt ihr 

immer Zugang zu MIR, zu den Mitgliedern eurer spirituellen Familie, zu den Mitgliedern 

des NEUEN UNIVERSUMS, zu eurer Intuition, zu eurem Innern. Wie erkennt man 

objektiv, dass man wahrhaft einen solchen Zugang hat? 

Beachtet das: Wenn ihr MEINE NEUE OFFENBARUNG lest, über sie grübelt und 

nachdenkt, und einen Kraftaufwand betreibt, ihre Prinzipien zu praktizieren, befindet 

ihr euch durch diesen Faktor selbst in der ständigen Kommunikation mit MIR und mit 

uns allen. ICH kann euch eine sehr wichtige Sache versichern: Wäre ICH nicht mithilfe 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG bei euch präsent und würde ICH nicht mit euch 

kommunizieren, wäret ihr nicht nur niemals in der Lage, das zu verstehen, was in ihr 

enthalten ist, sondern auch niemals in der Lage, sie als MEIN WAHRES WORT zu 

akzeptieren. Der Faktor der Akzeptanz MEINER NEUEN OFFENBARUNG und der 

Aufwand, sie um der Prinzipien willen zu praktizieren, konstituiert MEIN 

Kommunizieren mit euch. Das bedeutet auch, dass eure Intuition richtig und effektiv 

funktioniert, weil, würde sie es nicht, wärt ihr niemals in der Lage, zu erkennen oder zu 

bestimmen, dass das, was MEINE NEUE OFFENBARUNG enthält, die wirkliche Wahrheit 

in einem absoluten Sinne ist. Egal, was ihr denkt, egal, wie sehr ihr verneint, dass ihr 

keine Intuition habt, oder dass ihr nicht in der Lage seid, Zugang zu MIR und allen 

anderen, die euch von MIR zugewiesen sind, zu haben, durch den Faktor des Lesens, 

Verstehens und Akzeptierens MEINER NEUEN OFFENBARUNG habt ihr sehr 

offensichtlich alles, was ihr braucht, um überhaupt irgendwas zu erreichen. Es ist nur 

eine Frage des Erkennens und Akzeptierens von dem, was ihr habt und es zu 
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verwenden, ohne darauf zu schauen, was andere haben, und zu versuchen, Methoden 

und Praktiken zu übernehmen, die für sie funktionieren, aber die in eurem Einzelfall 

völlig ineffektiv wären.  

Ein anderer Punkt zu diesem Thema, der eine Erinnerung braucht, ist, dass aus einigen 

sehr wichtigen spirituellen Gründen, die nur auf euch persönlich zutreffen, ICH und ihr 

gemeinsam mit dem Faktum einverstanden waren, dass ihr kein offenes oder 

offensichtliches Gefühl darüber haben werdet, einen solchen Zugang zu haben. 

Gleichzeitig wurde jeder von euch mit bestimmten Fähigkeiten, Talenten, Gaben, Logik, 

Vernunft, Intellekt und richtiger Wahrnehmung ausgestattet, die euch erlauben würde, 

in eurem menschlichen Leben richtig und effektiv zu funktionieren, und euch zu der 

Entdeckung, zu dem Lesen, Verstehen und Akzeptieren MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

führen würde. Wärt ihr von MIR nicht mit diesen besonderen Sensoren ausgestattet, 

wärt ihr niemals in der Lage, das zu tun.  

Aber lasst uns anders auf dieses Thema schauen. Um mit MIR und den Mitgliedern 

eurer spirituellen Familie und des NEUEN UNIVERSUMS, und auch mit eurem Innern, 

einen erstrebenswerten Kommunikationsmodus herzustellen, solltet ihr das folgende 

Faktum erkennen und akzeptieren: Wenn ihr, aus eurem eigenen freien Willen und 

eurer eigenen freien Wahl, MEIN Angebot akzeptiert habt, zu MEINEN wahren 

Repräsentanten auf Planet NULL zu werden, dann funktioniert ihr einzig und allein aus 

MIR und aus der Position MEINES positiven Zustands heraus. Wie funktioniert das aus 

einer praktischen Perspektive? Beachtet dies: Wann immer ihr etwas tut, wann immer 

ihr wichtigen Entscheidungen gegenübersteht, wann immer ihr an jemanden oder etwas 

denkt, wann immer ihr in Begriff seid, ein Unternehmen zu starten oder überhaupt 

irgendetwas, egal, was es ist, ohne Ausnahme oder Ausschluss, wenn ihr genau 

gleichzeitig all das und alles andere mit MIR in eurem Geist tut, mit den Mitgliedern 

eurer spirituellen Familie und des NEUEN UNIVERSUMS in eurem Geist, dann geschieht 

in diesem Fall alles nach MEINEM Willen. Und egal, was die Folge von etwas davon ist, 

das ist es, wie es sein soll. Wenn ihr in diesem Prozess deutlich erklärt und eure 

Erklärung in eurem Herzen und Geist wirklich meint, dass MEIN Wille immer in eurem 

Leben geschehe, und wenn ihr weiterhin an MICH und an alle von uns, die zu jeder 

bestimmten Zeit bei euch präsent sind, denkt, wird alles in eurem Leben, egal, was es 

ist, egal, wie mickrig es für euch zu sein scheint, aus MEINEM WILLEN hergeleitet. Durch 

diesen Faktor habt ihr vollen Zugang zu MIR und allen anderen, die euch aus der 

spirituellen Welt zugewiesen sind, egal, wie viel oder wie wenig oder überhaupt nicht ihr 

euch unserer Präsenz und unserer Arbeit mit euch in dieser Hinsicht bewusst gewahr 

seid.  

Jedes Mal, wenn ihr das tut, wie gerade oben kurz dargestellt wurde, tut, denkt, fühlt, 

wollt, handelt ihr, verhaltet ihr euch und was ihr auch habt, aus MIR, anhand MIR, mit 

MIR, durch MICH, von MIR und für MICH.  
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Falls ihr andererseits während irgendwelcher Momente eures Lebens in all euren 

geistig-spirituellen, seelisch-mentalen und/oder körperlichen Aktivitäten und 

Unternehmungen, Gedanken oder Gefühlen, egal was sie sind, oder wie bedeutsam oder 

unbedeutsam ihr denkt, dass sie sind, es vernachlässigt, an MICH und die spirituellen 

Faktoren eures Lebens, an die Mitglieder eurer spirituellen Familie und des NEUEN 

UNIVERSUMS, und auch an euren Zustand des Innenseins zu denken oder zu 

berücksichtigen, funktioniert ihr in diesem Fall aus der Position der menschlichen 

Aspekte eurer Natur. Deswegen befindet ihr euch während solcher Zeiten im Zustand 

des Wegfalls eures Zugangs zu MIR und zu allen anderen, die bei MIR in euch anwesend 

sind. Eure Entscheidungen, oder was es auch ist, und all ihre Folgen wären 

unangemessen und würden mit MEINEM Willen für euch nicht übereinstimmen. Ihr 

werdet das, oder was auch immer, aus eurem eigenen Ego-Zustand tun, das heißt, wie 

ihr mittlerweile so gut wisst, in einem direkten Gegensatz zu MEINEM Willen und zu 

eurem wahren Selbst.  

Wann immer ihr in der Erkenntnis steht, dass ihr MEINE wahren Repräsentanten seid, 

und wenn ihr dieses wichtige Faktum zu allen Zeiten im Vordergrund eures Geistes 

haltet, egal, was passiert, egal, wie wenig oder kein bewusstes Gewahrsein ihr darüber 

habt, so einen Zugang zu uns und zu eurem wahren spirituellen Selbst zu haben, 

befindet ihr euch in der ständigen Interaktion mit uns allen. Schließlich seid ihr jetzt 

mitten im positiven Zustand positioniert. Erinnert euch daran.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese schöne Erinnerung. Gibt es irgendwas anderes, das 

DU heute kommentieren möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nur ein kurzer Kommentar zu dem Thema, das Dan aus 

New York vor ein paar Minuten erwähnte, als er dich am Telefon anrief, über den Islam 

und die Jüdische Religion. Die Jüdische Religion, die sich fest nach dem Konzept von 

EINEM GOTT richtet, hat es lange gegeben, bevor der Islam geschaffen wurde. Warum 

musste ICH also erlauben, dass eine andere Religion zu ihrer Reifung kommt, die das 

Konzept von EINEM GOTT so stark betonen würde? Wäre ein solcher Akt nicht 

redundant? 

Zu der Zeit, als der Islam geschaffen wurde, war die Jüdische Nation als solche nicht-

existent. Alle Bewohner ihres Landes wurden zusammen mit ihrer Religion, wie von MIR 

und anderen Propheten vorausgesagt wurde, auseinandergetrieben und auf der damals 

bekannten Welt herum verstreut (Diaspora). Das widerfuhr ihnen als eine Konsequenz 

ihrer Wahl, MICH als ihren wahren MESSIAS abzulehnen. Erinnert ihr euch an ihren 

Ruf zu Pilates „SEIN Blut sei auf uns und auf unseren Kindern“? Indem sie das sagten, 

brachten sie eine furchtbare Vergeltung über sich.  

Also gab es damals praktisch so etwas wie die Jüdische Religion nicht, weil es keinen 

Staat oder kein Land oder keine große Gemeinschaft gab, die eine vereinigte und 
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konsistente Ideologie von EINEM UNTEILBAREN GOTT aufrechterhalten konnte. Und 

nicht nur das, sondern durch den Faktor ihrer Verstreuung an verschiedene Orte in der 

Welt bildeten sie in ihrer eigenen Religion viele diverse und widersprüchliche Konzepte. 

Darüber hinaus wurden sie ständig von Christen und anderen verfolgt, und aus diesem 

Grund wurde der Großteil ihrer religiösen Rituale, Dogmen, Lehren und Praktiken im 

Untergrund und im Geheimen gehalten. Unter diesen Bedingungen konnte ihr Konzept 

von EINEM UNTEILBAREN GOTT nicht in die Menschenheit eintreten, weil die 

Menschenheit als diejenigen auf sie schauten, die ihren eigenen GOTT töteten, und eine 

(aus ihrer Sicht) wohlverdiente Vergeltung über sich brachten, wie im oben zitierten 

Vers dargestellt wurde. Auch schauten sie deswegen damals auf ihre Religion als etwas 

schlechtes, fauliges, böses und als etwas, was verachtet und abgelehnt werden muss.  

Also war es aufgrund dieser Fakten notwendig, eine kohärentere, vereinigtere und 

konsistentere Religion zustande zu bringen, die das Konzept von GOTT als jemand, der 

EINER und UNTEILBAR ist, aufrechterhalten würde. Der Islam diente diesem Zweck gut. 

Wie du an diesem Kommentar siehst, waren deine Schlussfolgerungen über dieses 

Thema, bei deinem Telefongespräch mit Dan, nicht genau richtig. Und das ist alles, das 

ICH zu diesem Thema beitragen möchte. Peter, vielleicht wäre es eine gute Idee, eine 

längere Pause zu machen und dich darauf vorzubereiten, etwas zu reisen. Sollte 

irgendeine Notwendigkeit aufkommen, in unserer Dialogführung weiterzumachen, 

würden wir das wie notwendig und falls notwendig so machen. Hab in der Zwischenzeit 

eine wundervolle Zeit.  

Peter: Ich danke DIR sehr für DEINE Kommentare und für all diese Dialoge.  
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EINUNDFÜNFZIGSTER DIALOG 
 

3. März 1999 

Peter: Wenn ich darf, möchte ich unsere Pause in der Dialogführung unterbrechen, um 

einige Bedenken, die von einem Leser dieser DIALOGE zum Ausdruck gebracht wurden, 

und meine unangemessene Reaktion auf diese Bedenken zu DEINER Aufmerksamkeit 

zu bringen. Darf ich? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Natürlich darfst du, Peter. Am Ende des FÜNFZIGSTEN 

DIALOGS wurde klar angedeutet, dass, wenn sich eine Notwendigkeit ergibt, diese Pause 

zu unterbrechen, sollte das getan werden. Also leg los.  

Peter: Danke sehr. Eigentlich gibt es zwei Bedenken und natürlich meine dumme 

Reaktion auf sie. Das erste Bedenken bezieht sich auf die Aussage im 

ZWEIUNDVIERZIGSTEN DIALOG über die Resultate der Umfrage, die kurz nach der 

Entschuldigung von Präsident Clinton nach seinem Freispruch durch den US-Senat 

durchgeführt wurde. Dort wurde gesagt, dass die Hälfte der befragten Bevölkerung nicht 

an seine Aufrichtigkeit glaubte. Beruhend auf diesem Faktor wurde die psychologische 

Andeutung gemacht, dass diese Leute aus ihrer eigenen Schuld heraus, selbst nicht 

aufrichtig zu sein, reagierten. Der Leser dieser Aussage nahm das etwas persönlich, weil 

er DEIN Repräsentant ist und er glaubt, dass er nicht aus dieser Art von psychologischer 

Position heraus handelte. Ich denke, der Punkt hier ist, dass DU jeden in dieser 

Kategorie pauschal als selbst unaufrichtig seiend erklärt hast. Das andere Bedenken, 

das von demselben Individuum zum Ausdruck gebracht wurde, war, dass irgendwie 

nichts über Weisheit erwähnt wird, sondern nur über bedingungslose Gnade und 

Vergebung. In seiner Konzeptualisierung erfordert Weisheit Gerechtigkeit, um die Dinge 

auszugleichen – wie so viele Male in DEINER NEUEN OFFENBARUNG herausgestellt 

wurde. Und natürlich meine Reaktion auf diese Bedenken.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Lass MICH zuerst über deine Reaktion sprechen, Peter. 

Jedes Mal, wenn jemand solche Bedenken zum Ausdruck bringt, auf die Art und 

Weise und durch die Worte, die zum Ausdruck von solchen Bedenken verwendet 

werden, und das ist wichtig, triggert das viele Male deine Zweifel über die wahre Quelle 

solcher Aussagen, in diesem Fall, ob ICH es bin, der das gesagt hat. Du hast jetzt seit 

vielen Jahren darum gebeten, dieses Problem zu lösen und in der Lage zu sein, dich mit 

solchen, aus deiner Sicht, unangemessenen Reaktionen zurückzuhalten. Aber bis heute 

ist deiner Bitte nicht nachgekommen worden. Du hast immer noch eine Tendenz, so zu 

reagieren. Es gibt wichtige spirituelle Gründe, warum du, egal, wie sehr du es versucht 

hast, solche Reaktionen loszuwerden, bis jetzt nicht erfolgreich gewesen bist. Diese 

Gründe können derzeit nicht offenbart werden. Einigen Bitten dieser Natur kann 
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entweder viel später während deines Lebens auf diesem Planeten, oder erst nachdem 

du das menschliche Leben hinter dich lässt, nachgekommen werden. Irgendwann aber 

wird sich dein Problem selbst lösen und du wirst davon frei sein – vielleicht nicht hier 

und vielleicht erst nachdem du nach Hause zur spirituellen Welt kommst, aber es wird 

nichtsdestotrotz gelöst werden.  

Peter: Alles, was ich sagen kann ist, dass ich davon angewidert bin. Ich wünschte, ich 

wäre in der Lage, mich in Situationen wie diesen besser zu zügeln.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Sei geduldig, Peter. Vergiss nicht, dass letztlich alles 

einem guten Zweck dient. Egal, wie belastend und hinderlich es jedes Mal zu sein 

scheint, wenn solche Reaktionen getriggert werden, sie dienen etwas, das derzeit 

benötigt wird. Und Bedenken, dass solche Reaktionen von dir, Peter, die Leser 

entmutigen könnten, dir ihre Fragen zu stellen oder wichtige geistig-spirituelle Themen 

mit dir aufzuwerfen, sind verständlich, aber ICH kann dir und all den Lesern dieser 

DIALOGE versichern, dass das nicht geschehen würde.  

Aber lass uns jetzt zu den zum Ausdruck gebrachten Bedenken gehen. Das erste 

Bedenken, das die Frage der Unaufrichtigkeit ansprach, stammt aus dem 

Falschverstehen des Kontexts, in dem es gesagt wurde. Wir sprechen über die 

Repräsentanten des Fallbeispiels dieser Umfrage und nicht über die gesamte 

Bevölkerung. Das Fallbeispiel wurde von unserer Seite gezielt gewählt, ohne das Wissen 

oder das bewusste Gewahrsein der befragten Individuen, um nur jene in der 

Bevölkerung zu repräsentieren, die in ihren eigenen Leben dazu neigen, selbst 

unaufrichtig zu sein. Das wurde zu dem Zweck des Vergleichs und der Illustration 

getan, wie die Menschen auf derart wichtige spirituelle Themen zugehen. Es sollte nicht 

als eine pauschale Verallgemeinerung, die auf alle zutrifft, verstanden werden. Wir 

haben uns einzig und allein nur auf jene im menschlichen Leben konzentriert, die auf 

der einen Seite dieselbe Art von Tendenzen haben, unaufrichtig zu sein, wie sie es auf 

jemand anderen projizieren, und andererseits auf jene, die willig und in der Lage sind, 

zu glauben, dass die besagte Person unaufrichtig war.  

Weil ihr als MEINE wahren Repräsentanten nicht als typische Menschen angesehen 

werdet, auch wenn sich einige von euch auf die Seite jener schlagen könnten, die 

dachten, dass die besagte Person unaufrichtig war, oder sich für diesen Moment 

widerwillig und unwissentlich auf die Seite der Abtrünnigen schlugen, treffen solche 

Aussagen nicht auf euch zu. Euer Parteiergreifen wurde in diesem Fall dazu verwendet, 

um euch auf die Notwendigkeit aufmerksam zu machen, die Einschränkung, die 

Unangebrachtheit und die Unangemessenheit der menschlichen verurteilenden 

Einstellung zu erkennen und wie die Faktoren der Projektion die Dinge verzerren und 

sie in eine völlig falsche Perspektive versetzen. Hier liegt der Punkt darin, sich darin zu 

trainieren, auf alles aus der Position ihrer innerlichen Ursachen zu schauen – geistig 

bzw. spirituell – und nicht aus ihren Äußerlichkeiten – nicht-geistig bzw. nicht-spirituell 
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– wie es die Mehrheit der Menschen tut. Das ist keine Abgrenzung, sondern eine 

Unterscheidung.  

Daher war der Haupt- und der wichtigste Punkt in diesem besonderen Fall, euch als 

MEINE wahren Repräsentanten darin zu trainieren, auf die Dinge dieser Natur so zu 

schauen und so zu akzeptieren, wie ICH und die Mitglieder des positiven Zustands es 

tun.  

Eure Beschäftigung mit dem Bedarf nach Gerechtigkeit stimmt mit eurer früheren Rolle 

als Vertreter MEINES positiven Zustands mehr überein. In dieser Rolle war es 

angemessen, aus der Position der Notwendigkeit auf alles zu schauen, die 

Konsequenzen von jeder Wahl, jeder Entscheidung, jedes Geisteszustands oder jedes 

Verhaltens zu tragen. Damals lag die Betonung auf dem Gesetz von Ursache und 

Wirkung oder Aktionen und Reaktionen oder Wahlen und Konsequenzen. Bei diesem 

Aufbau hat die Gerechtigkeit über allem gestanden. Und auch wenn viele Individuen 

aus eurer Sicht zum Beispiel mit Mord davonkommen können, erforderten einige 

Verbrechen dieser Natur eine andere Art von Gerechtigkeit als euer menschliches 

Justizsystem, oder welches menschliche System auch immer, in der Lage war 

bereitzustellen. In diesem Fall wurde Gerechtigkeit anderswo, jenseits eures Planeten, 

getan, wo es angemessenere Mittel bzw. Wege gibt, ein solches Ziel zu erreichen. Wie ihr 

also an diesem Beispiel seht, ist der menschliche Ausdruck, dass jemand mit Mord, 

oder was auch immer, davonkommen kann, völlig falsch. Das sagt euch sehr deutlich, 

wie eingeschränkt und eng die menschliche Perspektive ist. Niemand ist jemals mit 

irgendwas davongekommen. Es war nur eine Frage von Zeit und Ort. Ihr werdet darum 

gebeten, auf diese Art von unangebrachter und falscher menschlicher Perspektive zu 

verzichten. Noch einmal, das ist eine Frage, euch darin zu trainieren, eine viel breitere, 

realistischere und wirklichere Perspektive einzunehmen als das, was die menschliche 

Natur in der Lage ist, euch bereitzustellen.  

Aus der obigen Beschreibung könnt ihr sehen, was geschehen kann, wenn einige 

MEINER Aussagen, oder die Aussagen von irgendjemandem, aus dem Kontext des 

gesamten Themas, das im erwähnten DIALOG diskutiert wurde, herausgenommen und 

eng auf ein bestimmtes Individuum angewandt werden. Noch einmal, unsere 

wiederholte Aussage, dass nichts in irgendeinem dieser DIALOGE persönlich genommen 

werden sollte, wurde irgendwie nicht beachtet. Falls es nicht anders angemerkt, oder 

wenn es nicht spezifisch auf euch als MEINE wahren Repräsentanten bezogen wird, 

wann immer wir über Ereignisse im negativen Zustand und im menschlichen Leben auf 

Planet NULL sprechen, oder irgendwas, was mit ihrer Natur zu tun hat, ist es nicht auf 

euch anwendbar. Erinnert euch daran. Aber wenn ihr es persönlich nehmt und es auf 

euch selbst anwendet, bedeutet das nur, dass ihr immer noch Probleme habt, die mit 

diesem Teil eurer menschlichen Natur zusammenhängen, dessen ihr euch gewahr sein 

müsst und die ihr loswerden müsst oder zumindest lernen müsst, sie zu kontrollieren.  
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Peter: Was ist mit dem Aspekt des Fehlens von Weisheit in diesem DIALOG und 

vielleicht in all diesen DIALOGEN? Was ist mit dem Aspekt des Ausgleichs geschehen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nochmal, das ist eine Falschwahrnehmung und ein 

Falschverstehen des Zusammenhangs zwischen bestimmten Konzepten, die in unseren 

DIALOGEN verwendet werden.  

Gleichzeitig weist es auf die Natur des derzeit laufenden Wandels hin. Wie ihr bemerkt 

habt, hat im Verlauf unserer Dialogführung der Schub zu und die Betonung auf 

bedingungsloser Liebe, Gnade, Mitgefühl, Empathie, Verständnis, Akzeptanz und 

Vergebung über allem anderen vorgeherrscht. Das ist kein Zufall. Wenn ihr die Gänze 

des positiven Zustands und seine Mitgliedschaft in die Mitte des negativen Zustands 

und seines Endprodukts – das menschliche Leben – setzt, um sie davor zu bewahren, 

ewiglich und gerecht für das verdammt zu werden, was sie auf die gesamte SCHÖPFUNG 

losgelassen haben, wie die Weisheit der Gerechtigkeit es erfordern würde, und wie die 

Präsenz des positiven Zustands selbst, von seiner Natur her, erfordern würde, müsstet 

ihr alle Beteiligten davon isolieren, dass das geschieht.  

Was denkt ihr, aus was die Isolationsfaktoren oder ihre geistig-spirituellen Materialien 

bestehen oder was sie sind? Sie sind oder bestehen aus bedingungsloser Liebe, Gnade, 

Mitgefühl, Empathie, Verständnis, Akzeptanz und Vergebung. Ohne sie könnte im 

negativen Zustand oder im menschlichen Leben niemand überleben. Aber behaltet bitte 

in Gedanken, dass ohne sie auch im positiven Zustand niemand überleben könnte, aus 

dem einfachen Grund, dass ein solches Ergebnis für jemanden in MEINER SCHÖPFUNG 

oder für MICH persönlich undenkbar wäre. Ihr müsst sehr genau verstehen, dass das 

Leben im negativen Zustand und im menschlichen Leben, oder das Leben in der ZONE 

DES AUSSATZES und all ihrer HÖLLEN, an sich und von selbst Bestrafung und 

Vergeltung ist.  

Erinnert ihr euch, was im ersten Paragrafen des ZWEIUNDVIERZIGSTEN DIALOGS so 

stark betont wurde? Dass bedingungslose Liebe, Gnade, Mitgefühl, Empathie, 

Verständnis, Akzeptanz und Vergebung nur gelten, nachdem alle Konsequenzen, 

Folgen und Resultate von irgendwelchen bösen, falschen oder schlechten Taten 

illustriert und demonstriert werden. Anders gesagt, nachdem jeder alle Konsequenzen 

solcher Taten trägt und erlebt. Diese Aussage bedeutet, dass, erst nachdem die Weisheit 

der gerechten Gebühren erfüllt wird, solche Kategorien auf jemanden, der um sie bittet, 

angewandt und ihm zugewiesen werden können.  

Aber weil sich alle Teilhaber am negativen Zustand und am menschlichen Leben bereits 

in ihren eigenen HÖLLEN befinden, und weil der Bestrafungs- und Vergeltungsanteil für 

die Aktivierung des negativen Zustands seit vielen Jahrtausenden ablief, muss während 

des derzeit laufenden Wandels die Betonung vom Gerechtigkeits- und Vergeltungsteil 

der Weisheit auf bedingungslose Liebe, Gnade, Mitgefühl, Empathie, Verständnis, 
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Akzeptanz und Vergebung umgeschalten werden. Wie sonst erwartet ihr von MIR, das 

Pseudo-Leben des negativen Zustands und sein menschliches Leben in seinen 

negativen Aspekten zu beseitigen? Indem man es völlig zerstört – wie euer Verständnis 

des Konzepts von Weisheit erfordern würde? Das würde der Beseitigung des negativen 

Zustands mithilfe des negativen Zustands gleichen, was nicht in der Beseitigung des 

negativen Zustands enden würde, sondern in seiner weiteren Etablierung und in der 

Bestätigung seiner Rechte, für immer zu bleiben. Seid ihr überhaupt in der Lage, die 

unvorstellbaren Konsequenzen herzuleiten, würde ein solches Szenario eingeschlagen 

werden? 

Also ist die Natur des derzeit laufenden Wandels in der Schaffung einer besonderen 

Bedingung verwurzelt, die im Geist von jedem nicht die Kernfrage der Gerechtigkeit, der 

Bestrafung, der Vergeltung und der gerechten Beiträge, die bis zu diesem Punkt 

abgelaufen sind, platzieren würden, sondern die Kernfrage der bedingungslosen Liebe, 

Gnade, Mitgefühl, Empathie, Verständnis, Akzeptanz und Vergebung. Und das ist 

die Weisheit eines solchen Aufbaus.  

Aber wenn man diese Konzepte genau analysiert, welche Art von Schlussfolgerungen 

würdet ihr aus ihnen ziehen? Wie verhalten sie sich zu MEINER ABSOLUTEN LIEBE und 

ABSOLUTEN WEISHEIT mit ihrer anschließenden Anwendung in den relativen Lagen? 

Gnade, Mitgefühl und Empathie sind von reiner Liebe, während Verständnis, Akzeptanz 

und Vergebung von reiner Weisheit sind. Das ist die Wahrheit. Deswegen haben wir aus 

diesem Verständnis niemals die Weisheit und all ihre Attribute ausgeschlossen, oder 

vernachlässigt oder sozusagen auf Eis gelegt. Sie ist immer präsent gewesen und betont 

worden, wann immer wir die Worte ‚Verständnis‘, ‚Akzeptanz‘ und ‚Vergebung‘ und 

ähnliche Attribute erwähnten. Liebe funktioniert immer in Kohorte mit ihrer Weisheit; 

und Weisheit funktioniert immer in Kohorte mit ihrer Liebe. Sie sind untrennbar. Die 

Frage ist, welche Aspekte von Liebe und ihrer Weisheit und Weisheit und ihrer Liebe in 

den Vordergrund gestellt werden und welche in den Hintergrund. Aus jeder Situation 

und allen laufenden Schüben, wie sie ihre Natur analysiert, bestimmt die Weisheit 

immer für ihre Liebe, welche Aspekte in die unmittelbare Anwendung überführt oder an 

die offensichtliche und greifbare Oberfläche gebracht werden müssen.  

Um diese Faktoren in eurem Leben in ihren praktischen Begriffen umzusetzen, erfordert 

eure Position als MEINE wahren Repräsentanten von euch, euer Bewusstsein von und 

Beschäftigung mit diesen Aspekten der Weisheit, die bis jetzt Gerechtigkeit, Bestrafung, 

Vergeltung, Verdammung und Ablehnung betont haben, auf jene zu verschieben, die 

Verständnis, Akzeptanz und Vergebung betonen, die in bedingungsloser Liebe, Gnade, 

Mitgefühl und Empathie gründen. Wenn ihr genau versteht, warum ICH es zuließ, dass 

der negative Zustand überhaupt erst zu seiner schlechten Reifung kommt, akzeptiert 

ihr die Notwendigkeit für einen solchen Akt. Sobald ihr diese Notwendigkeit akzeptiert, 

seid ihr in der Lage, zu vergeben. Aus dieser Sequenzkette werdet ihr in der Lage sein, 

die Zustände MEINER bedingungslosen Liebe, Mitgefühl, Gnade und Empathie zu 
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erfahren. Es war aufgrund MEINER BEDINGUNGSLOSEN LIEBE und WEISHEIT, dass ICH 

es zuließ, dass das Experiment des Pseudo-Lebens des negativen Zustands und des 

menschlichen Lebens stattfindet. Es war aufgrund der letztlichen Wahl, dass die Fülle 

des positiven Zustands von jedem gewählt und aktiviert wird, dass sich all diese Dinge 

herausstellten. Es gibt keinen anderen Zweck dafür.  

In Hinblick auf diese Fakten wäre es für euch alle, die diese DIALOGE lesen, weise, in 

dem Modus eures Denkens, Fühlens, Verhaltens, Handelns und in-Beziehung-Setzens, 

und auch in eurer Haltung zu und in der Art, wie ihr auf die Gänze des negativen 

Zustands und das menschliche Leben im Allgemeinen und eure individuellen Leben im 

Besonderen schaut und sie analysiert, richtige Anpassungen und Veränderungen 

vorzunehmen. Erinnert euch bitte, was bis zu diesem Punkt richtig, angemessen, 

rechtens und korrekt war, könnte in der Gegenwart oder morgen nicht so sein. Wie 

zuvor erwähnt wurde, befindet ihr euch in einer Übergangsphase. Die Natur dieser 

besonderen Übergangsphase ist so, dass sie euch eine Möglichkeit bereitstellt, in diesen 

neuen Modi und Arten und Weisen des Lebens trainiert zu werden. Während dieser 

Phase wird euch eine Chance gegeben, eure verschiedenen Gewohnheiten, 

Anhaftungen, Abhängigkeiten und Einstellungen loszuwerden, die eure geistige bzw. 

spirituelle Weiterentwicklung und dass ihr zu der Fülle MEINER wahren Repräsentanten 

werdet beeinträchtigen würden. An den alten Modi des Denkens, an den alten 

Konzepten, Vorstellungen und an dem alten Lebensstil oder was ihr in dieser Hinsicht 

auch habt anzuhängen, die ein wesentlicher Bestandteil eurer alltäglichen Funktion 

gewesen sind, ist nicht mehr haltbar. Nicht nur ist es nicht haltbar, sondern es würde 

den Scheinwerfer auf euch richten, und ihr werdet für die Abtrünnigen sehr sichtbar, 

um euch zur Zielscheibe zu machen und eure normale und gesunde geistige, mentale 

und körperliche Funktion, in welcher Rolle, Position oder Wahl ihr euch auch befindet, 

zu beeinträchtigen.  

Soweit es das Thema des Ausgleichs betrifft, wie ihr euch aus UPDATE 20 in 

FOLGESÄTZE… erinnert, wurden die Energien, um den positiven und auch den 

negativen Zustand entsprechend auszugleichen, zu den Pseudo-Schöpfern geneigt, um 

ihnen dabei zu helfen, die richtigen Antworten auf ihre existenziellen Fragen zu finden. 

Aber während des laufenden Wandels sind diese Energien nicht mehr erforderlich, um 

so ein Ausgleichen bereitzustellen, oder sie werden nur den Pseudo-Schöpfern gegeben, 

weil es jetzt in den völligen Pseudo-Sieg des negativen Zustands auf Planet NULL 

hineingeht. In diesem Prozess sucht die Gänze des negativen Zustands die Antworten 

für die Bedeutung seines Pseudo-Seins und seiner Pseudo-Existenz und zur Herstellung 

des Verstehens innerhalb seiner eigenen Sphäre über seinen letztlichen Zweck und 

Folge.  

Aufgrund dieser allumfassenden Ausdehnung, und aufgrund einer ganz anderen 

Positionierung des positiven Zustands und des NEUEN UNIVERSUMS werden eure 

Energien, und auch die Energien der Gänze des positiven Zustands und des NEUEN 
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UNIVERSUMS, nicht mehr dazu benötigt, den positiven Zustand auf eurem Planeten und 

anderswo auszugleichen. Stattdessen werden sie jetzt da hineingehen, alle Mitglieder 

des negativen Zustands, und nicht nur die Pseudo-Schöpfer, mit den richtigen 

Antworten über seine Bedeutung und seinen Zweck, und auch über seine letztliche 

Folge und die Notwendigkeiten zu versorgen, denen er für das gesamte Sein und 

Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz dient.  

Der einzige Weg, wie ihr in der Lage sein werdet, mit den Mitgliedern des positiven 

Zustands darin zu arbeiten, sie mit richtigen Antworten zu versorgen, ist, wenn ihr diese 

neue Rolle und Position, als MEINE wahren Repräsentanten, übernehmt, die in MEINER 

bedingungslosen Liebe, Gnade, Mitgefühl, Empathie, Verständnis, Akzeptanz und 

Vergebung wurzelt; also, wie oben definiert wurde, nur, wenn ihr aus der Position der 

geistig-spirituellen Vereinigung und Integration von Liebe und Weisheit, Gutem und 

Wahrem und positiver Werke und Glauben arbeiten werdet.  

Die Weisheit der derzeitigen Situation auf eurem Planeten und in der gesamten ZONE 

DES AUSSATZES erfordert von euch ein vollwertiges Engagement, in so einer 

bedingungslosen Liebe, Gnade, Mitgefühl, Empathie, Verständnis, Akzeptanz und 

Vergebung zu sein, sie zu zeigen und zu manifestieren. Genau in dem Moment, wenn 

ihr in der Lage seid, das zu tun, werdet ihr in allen Aspekten eures Lebens zu MEINEN 

wahren Repräsentanten werden.  

Die Konzepte der Objektivität, der Rechtschaffenheit, der Gerechtigkeit und der 

Beurteilung, die andere Attribute von Weisheit und ihrer Liebe und von Liebe und ihrer 

Weisheit sind, sind bereits festgelegt worden. Für euch sind sie nicht mehr von 

Wichtigkeit. Es wurde sich bereits um sie gekümmert. Jetzt ist die Zeit, dass die anderen 

Aspekte von Liebe und ihrer Weisheit und Weisheit und ihrer Liebe in der 

vollumfänglichen Manifestation und Anwendung stehen. Deswegen werdet ihr in aller 

Demut und Ergebenheit darum gebeten, damit aufzuhören, sich mit ihnen zu 

beschäftigen und euch stattdessen auf den Erwerb und die Umsetzung MEINER 

bedingungslosen Liebe, Gnade, Mitgefühl, Empathie, Verständnis, Akzeptanz und 

Vergebung zu konzentrieren. Indem ihr das tut und indem ihr so seid, werdet ihr allen 

Mitgliedern des negativen Zustands richtige und wahrheitsgemäße Antworten 

bereitstellen. Indem ihr das tut, werdet ihr sie auf die Konvertierung zum positiven 

Zustand vorbereiten. Indem ihr das tut, werdet ihr eure Mission erfüllen, für die ihr 

einverstanden wart, auf Planet NULL inkarniert zu werden. Indem ihr das tut, werdet 

ihr wahrlich weise werden.  

Muss ICH noch mehr sagen? 

Peter: Nicht wegen mir. Ich bin DIR zutiefst dankbar für diese Ausführung und 

Erläuterung. Gibt es irgendwas anderes, was DU heute hinzufügen möchtest? 

DIALOG 51



453 
 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne, Peter. Nein, nicht heute. ICH denke, dass ihr alle 

genug Futter für eure Gedanken habt. Geh, ruh dich aus und entspann dich für den 

Rest des Tages und kümmere dich um andere Sachen.  
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ZWEIUNDFÜNFZIGSTER DIALOG 
 

5. März 1999 

Peter: Interessanterweise möchte ich heute zwei Fragen zu DEINER Berücksichtigung 

vorlegen. Ich habe seit einiger Zeit über eine Frage gegrübelt, aber es war erst gestern, 

als ich von Herrn Benes eine E-Mail erhalten habe, in der er eine sehr ähnliche Frage 

stellte, dass für mich offensichtlich wurde, dass ich sie DIR vorlegen sollte. Die zweite 

Frage, die jetzt seit einiger Zeit von Heather aus Rochester, Minnesota, gestellt worden 

ist, hat eine völlig entgegengesetzte Konnotation, obwohl sie ein wenig mit der ersten 

verbunden ist. Ich schaue auf diese zwei Fragen als zwei Extreme der Funktion von 

Leben und Tod. Die erste Frage bezieht sich auf die Problematik, das eigene Leben 

freiwillig (nicht ärztlich-begleiteter Suizid, den wir zuvor diskutiert haben) zu beenden 

und ob ein solches freiwilliges Beenden im positiven Zustand, und auch im negativen 

Zustand, auf eine ähnliche Weise geschieht, oder möglich ist, wie er manchmal im 

menschlichen Leben auf Planet NULL auftritt. Die Frage von Heather bezieht sich auf 

die Problematik von Organtransplantationen, um das menschliche Leben zu bewahren 

oder für eine zusätzliche Zeit in ihm weiterzumachen. Beide Themen beziehen sich auf 

den freien Willen und die Wahlfreiheit, entweder das eigene Leben zu beenden oder in 

ihm weiterzumachen. Wenn man sozusagen zum ewigen Leben verdammt ist, hat man 

das Recht und Privileg, dieses Leben auf immer und ewig zu beenden? Anders gesagt, 

kann jemand wählen, in einem absoluten Sinne nicht zu sein und nicht zu existieren, 

nachdem er/sie einverstanden war, in sein individuelles und persönliches Leben zu 

kommen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Die erste Frage über die Möglichkeit, das eigene Leben 

auf ewig zu beenden, oder in einem absoluten Sinne nicht zu sein und nicht zu 

existieren, nach der eigenen Zustimmung, in das eigene Leben zu kommen, stammt aus 

dem Falschverstehen des Konzepts des Lebens selbst, im Allgemeinen. Wie ihr wisst, 

bin ICH das ABSOLUTE LEBEN an SICH, von SELBST, aus MIR SELBST und von MIR 

SELBST. Aufgrund dieses axiomatischen Faktors könnte und kann jedes Leben, egal, 

welcher Art es ist, an seinem Entstehungspunkt nur aus MIR rühren. Unter keinen 

Umständen ist ein anderer Zustand und Prozess des Lebens, und auch seine 

Manifestation und Verwirklichung, möglich. Wie ihr wisst, sind auch das Pseudo-Leben 

des negativen Zustands und das menschliche Leben nur aufgrund MEINES ABSOLUTEN 

LEBENS möglich. Diese Lebensenergie, die beständig und unaufhörlich aus MIR 

ausströmt, macht es möglich, andere Abkömmlinge des Lebens zu erzeugen, aus denen 

auch das Pseudo-Leben und das menschliche Leben erzeugt wurden.  

Wie kommt ein individuelles, einzigartiges, nicht-kopierbares und personalisiertes 

Leben, wie es in jedem empfindenden Wesen widergespiegelt wird, ob positiv oder 
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negativ oder menschlich, zu seiner Reifung? Wie ihr euch aus unserem Diskurs im 

DREIUNDVIERZIGSTEN DIALOG erinnert, werden in MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND alle 

Vorstellungen eines Lebens, die zweitrangigen Vorstellungen eingeschlossen, die in der 

Zukunft von empfindenden Wesenheiten erzeugt werden würden, in diesem Fall von 

den Pseudo-Schöpfern, spezifisch und insbesondere die Vorstellungen von Menschen 

und anderen Kreaturen des negativen Zustands erzeugt und aufrechterhalten.  

Bevor diese Vorstellungen aus ihrem Zustand, einzigartige Vorstellungen zu sein, auf 

den Prozess verschoben werden, in ihrem eigenen empfindenden Leben verwirklicht und 

umgesetzt zu werden, wird eine Lage geschaffen, um eine Vereinbarung einzugehen, auf 

ewig zu sein und zu existieren. Diese Vereinbarung wird auf einer wichtigen Grundlage 

oder Voraussetzung erfüllt. Der künftigen empfindenden Wesenheit, in der Form 

besonderer Vorstellungen, wird in jeder möglichen Einzelheit im Zustand der Nicht-Zeit, 

des Nicht-Raums und des Nicht-Ortes der gesamte einzigartige und spezialisierte Inhalt 

seines/ihres zukünftigen Lebens gezeigt, das auf ewig dauern soll.  

Also weiß jede derartige empfindende Wesenheit genau, was es ist, dem er/sie sich 

stellen wird und was die Bedeutung seines/ihres Lebens sein wird. Während dieser 

Illustration steht die empfindende Wesenheit seiner/ihrer letztlichen Wahl gegenüber, 

in seinem/ihrem eigenen individualisierten, personalisierten und einzigartigen Sein und 

Existenz zu werden oder nicht zu werden, zu sein oder nicht zu sein, zu existieren oder 

nicht zu existieren.  

Sobald die Wahl für das Sein und die Existenz getroffen wird, wird sie mit dem 

Verständnis und der Akzeptanz aller Bedingungen getroffen, dass so ein einzigartiges 

Leben zu seiner ewigen Reifung kommt. Anders gesagt, die künftige empfindende 

Wesenheit ist einverstanden, auf ewig zu sein und zu existieren, ohne irgendein 

Verlangen zu haben, von seinem/ihrem einzigartigen Leben abzukehren. Ist die 

ursprüngliche Vorstellung dieser künftigen empfindenden Wesenheit mit diesen 

dargelegten Bedingungen nicht einverstanden, verläuft sie nicht dazu, zu ihrem eigenen 

einzigartigen, individualisierten und personalisierten empfindenden Leben zu werden. 

Also ist es in dieser Hinsicht völlig undenkbar, dass irgendein empfindendes Leben eine 

Vorstellung oder ein Verlangen hat, das eigene Leben in einem absoluten Sinne zu 

beenden.  

Aber zu diesem Thema gehört ein anderer Punkt. Weil ein empfindendes Leben in seiner 

einzigartigen Zusammenstellung entweder durch eine direkte Stiftung aus MIR in der 

Form eines besonderen Elementes, das aus MEINER ABSOLUTEN NATUR 

herausgenommen und in einen relativen Zustand hineingesetzt wird, oder durch 

Abkömmlinge MEINER LEBENSKRAFTENERGIEN, die zur Erzeugung des Pseudo-Lebens 

und des menschlichen Lebens möglich ist, ist es in einem absoluten Sinne MEIN LEBEN, 

egal, wie man darauf schaut. Durch den Faktor, dass es MEIN LEBEN ist, bin ICH in 

diesem Leben präsent, egal, in welcher Form, Gestalt, Zustand, Prozess oder Lage es 

ist. Wegen dieser Präsenz von MIR in jedem können solche Gedanken wie das eigene 
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Leben in einem absoluten Sinne zu beenden nicht in den Geist von jemandem 

hineinkommen. Es wäre so, als ob ICH eine Entscheidung treffe, dass ICH MEIN 

ABSOLUTES LEBEN auf immer und ewig beende. Könnt ihr euch die Konsequenzen, 

Resultate und Folgen vorstellen, wenn es möglich wäre, ein solches Szenario 

auszuführen? In diesem Fall würden auch die gesamte SCHÖPFUNG mit all ihren 

Dimensionen und das Multiversum mit all ihren entsprechenden empfindenden 

Wesenheiten aufhören, auf immer und ewig zu sein und zu existieren. Und weil auch 

das Pseudo-Leben des negativen Zustands und des menschlichen Lebens nur durch 

MEIN ABSOLUTES LEBEN leben und lebendig und möglich sind, würden auch sie auf 

ewig untergehen.  

Weil ICH ABSOLUT bin, und MEIN ABSOLUTES LEBEN in MEINEM ABSOLUTEN ‚ICH BIN‘ 

verankert ist und ICH immer BIN, ist es durch die Definition und Logik dieser 

ABSOLUTHEIT für MICH unmöglich, nicht zu sein und nicht zu existieren. Gleichzeitig 

ist es durch die Logik dieses Aufbaus und dieser Lage für jede empfindende Wesenheit, 

die MEIN LEBEN enthält und die durch sie lebt und lebendig ist, genauso unmöglich, 

nicht zu sein und nicht zu existieren. Durch den Faktor dieser Verwobenheit ist es völlig 

unmöglich, dass eine empfindende Wesenheit in seinem/ihrem Geist eine Vorstellung, 

oder gar ein Verlangen hat, sein/ihr Leben auf immer und ewig zu beenden. Die 

Lebenskraft in einer empfindenden Wesenheit ist so, dass sie von ihrer Natur her 

kontinuierlich nichts anderes erzeugt als ein absolutes Verlangen, auf immer und ewig 

zu sein und zu existieren, egal was passiert. Einfach gesagt, kein anderes Verlangen 

oder Wunsch oder Tendenz könnte oder kann auf ewig in den eigenen Geist 

hineinkommen.  

Es gibt noch einen anderen Punkt zu diesem Thema. Eure Frage, Peter und Joseph, 

rührt aus der Position eures menschlichen Lebens. Die Struktur und Dynamik des 

typisch menschlichen Lebens sind so, dass es solche Zustände wie Langeweile, Elend, 

Leid, ein Gefühl von Nutzlosigkeit, Bedeutungslosigkeit, und ähnliche schlechte 

Zustände und Prozesse erzeugen könnte und kann. Wenn jemand diese Art von 

Erfahrung hat, kann sie im eigenen Geist ein Verlangen erzeugen, ein solches Leben zu 

beenden. Aber das Beenden dieser Art von Leben, wie ihr wisst, beendet nicht die 

Einzigartigkeit dieses Lebens als solches. Nur sein menschlicher Anteil kann nach Wahl 

beendet werden, aber nicht der Anteil von wahrem Leben, der im menschlichen Leben 

enthalten ist. Vergesst nicht, dass das wahre Leben, das im menschlichen Leben 

enthalten ist, das menschliche Leben überhaupt möglich macht. Weil der Anteil von 

wahrem Leben im menschlichen Leben aus MEINEM ABSOLUTEN LEBEN stammt, 

unterliegt es denselben Bedingungen und demselben Aufbau wie jedes andere 

empfindende Leben auf die Art und Weise, wie oben beschrieben wurde.  

Euer Problem in dieser Hinsicht ist, dass ihr absolut überhaupt keine Vorstellung davon 

habt, wie das Leben im positiven Zustand strukturiert ist und auf welchen Arten von 

Bedingungen es beruht. Eure Vorstellungen, wenn ihr überhaupt welche habt, darüber, 
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wie das Leben im positiven Zustand ist, sind völlig falsch und kommen der Wirklichkeit 

dieses Lebens nicht mal entfernt nahe. Weil ihr kein verlässliches oder wahres Wissen 

über den Inhalt und die Art und Weise des Lebens im positiven Zustand habt, habt ihr 

eine Tendenz, dieselben Zustände, Prozesse und Bedingungen in ihn hinein zu 

projizieren, die eurem menschlichen Leben inhärent sind. Also ist es nur aus der 

Position eures menschlichen Lebens, dass eine solche Frage über die Möglichkeit, das 

eigene Leben zu beenden, jemals in euren Geist hineinkommen kann. Im positiven 

Zustand hat niemand jemals gewollt oder würde jemals wollen, solche Gedanken, 

Wünsche oder Begierden auszuüben. Schließlich waren sie aus ihrem eigenen freien 

Willen und ihrer eigenen freien Wahl alle damit einverstanden, sie auf ewig nicht zu 

haben. Sonst würden sie niemals in ihr eigenes einzigartiges, personalisiertes und 

individualisiertes Sein und Existenz kommen.  

Das Fehlen eines auf Erfahrung beruhenden oder theoretischen Wissens über die wahre 

Struktur und Dynamik des Lebens des positiven Zustands wurde gezielt in eurem Geist 

so geschaffen, um nicht euer Einverständnis abzubrechen, am menschlichen Leben 

teilzuhaben. Wie euch vorher in diesen DIALOGEN angedeutet wurde, war das im 

Wesentlichen zu eurem eigenen Schutz. Würdet ihr wissen, wie das Leben im positiven 

Zustand ist oder worum es dabei geht, wäret ihr nicht in der Lage, eure Mission auf 

Planet NULL zu erfüllen und eure wichtige Arbeit für MICH zu verrichten, während ihr 

hierbleibt. Es ist viel leichter für euch, das menschliche Leben durchzuhalten, wenn ihr 

so ein Wissen nicht habt. Sonst würde euer menschliches Leben so unerträglich und 

nicht tolerierbar werden, dass ihr wirklich dazu tendieren würdet, es abzubrechen. In 

diesem Fall würdet ihr in eurer Mission elendig scheitern.  

Weil ihr keinen greifbaren oder realistischen Vergleich zwischen eurem menschlichen 

Leben und jeder anderen Art von Leben habt, wird euer menschliches Leben vorerst zu 

der einzigen Wirklichkeit, die irgendeinen Sinn für euch ergibt – zumindest zu einem 

bestimmten Punkt. Auf diese Weise seid ihr in der Lage, bereitwilliger das zu 

akzeptieren, was im Verlauf eurer Teilhabe an eurem menschlichen Leben geschieht. 

Erst seitdem euch MEINE NEUE OFFENBARUNG gewährt wurde, wurden euch all diese 

Fakten zugänglich gemacht und ihr wisst jetzt, worum es beim menschlichen Leben 

und dem negativen Zustand geht. Aber zu eurem eigenen Schutz und zur erfolgreichen 

Erfüllung eurer Mission seid ihr auf eurer menschlichen bewussten Ebene über die 

wahre Natur, Struktur und Dynamik des Lebens des positiven Zustands immer noch 

unkundig. Erst auf eurer inneren geistig-spirituellen Ebene, als MEINE wahren 

Repräsentanten, seid ihr in der Lage, sie zu erkennen. Aber vorerst, bis eure Mission 

erfüllt ist, tritt es nicht in euren menschlichen bewussten Geist ein. Der hier zu 

erkennende Punkt ist, dass die Natur des positiven Zustands so ist, dass er all seine 

Bewohner mit unendlich aufregenden, produktiven, kreativen und innovativen 

Möglichkeiten für ihre Entwicklung und Entfaltung versorgt, die ihnen unaufhörliche 

Anreize geben, sich weiterhin in ihren Leben auf ewig weiterzuentwickeln. Deswegen 

können sie niemals ein Gefühl der Erschöpfung, der Langeweile, der Nutzlosigkeit, 
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Müdigkeit, Trägheit, Bedeutungslosigkeit und ähnliche Emotionen erleben, die zum 

Beispiel im menschlichen Leben so offenkundig und ausgeprägt sind, die sie zu der 

Schlussfolgerung führen würde, dass ihr Leben keine Bedeutung und keinen Sinn hat 

und daher beendet werden sollte.  

Es war erst, als der negative Zustand und das menschliche Leben in ihr Pseudo-Sein 

und Pseudo-Existenz kommen durften, dass zugelassen wurde, dass solche Gedanken, 

Gefühle, Wünsche und Begierden ausgeübt werden. Es gibt einen offensichtlichen 

Grund, warum sie im menschlichen Leben im Besonderen und im negativen Zustand 

im Allgemeinen sprießen durften. Solche Zustände wie diese spiegeln die illusorischen 

und unwirklichen Zustände wider, auf denen ihr Leben beruht und gründet. Wenn man 

in einer Illusion des Lebens lebt, wenn man keine Erfahrung über die Natur des wahren 

Lebens hat und worum es in diesem Leben geht, ist es in dieser Lage undenkbar, eine 

Vorstellung zu erzeugen, diese Art von Pseudo-Leben zu beenden. Aber schaut so 

darauf: Was verlangt ihr, in Wirklichkeit, dass es endet? Ein wirkliches Leben? Ein 

wahres Leben? Keinesfalls! Es ist das illusorische, unwirkliche Leben, bei dem ihr 

verlangt, dass es endet.  

Dieses Verlangen, das illusorische Leben zu beenden, spiegelt die Zeitlichkeit seines 

Zustands wider. Könnt ihr euch ein Szenario vorstellen, in dem das menschliche Leben 

und das Pseudo-Leben des negativen Zustands dieselben Zustände und denselben 

Aufbau haben würden wie das wahre Leben? Niemand würde jemals so ein Leben 

beenden wollen. In diesem Fall könnte der negative Zustand niemals beseitigt werden, 

weil gewählt werden würde, dass er für immer ist und existiert. Auch könnte in diesem 

Fall die Fülle des Lebens des positiven Zustands niemals zu seiner Reifung kommen.  

Erinnert ihr euch an die Bedingungen, unter denen der negative Zustand in sein eigenes 

Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz kommen durfte? Die Bedingungen sollten auf einer 

vorübergehenden und vergänglichen Basis eine andere Art von Leben illustrieren als 

das Leben, das direkt aus MIR stammt. Das war eine bindende Vereinbarung zwischen 

uns allen. Es war mit dieser bindenden Vereinbarung, mit der jene von euch, die 

freiwillig an diesem Leben teilhaben, sich nicht daran erinnern würden, dass so eine 

Vereinbarung getroffen wurde oder dass ihr aus eurem eigenen freien Willen und Wahl 

in es hineingegangen seid. Aufgrund der Vergänglichkeit und Zeitlichkeit des Lebens 

des negativen Zustands und des menschlichen Lebens wurde die Notwendigkeit für 

seine Beendigung in die Geister von jedem hineingesetzt, der an diesem Leben teilhat – 

auch durch die bindende Vereinbarung und Wahl – so dass keine Vorstellung, auf 

immer und ewig in ihm weiterzumachen, jemals Wirklichkeit werden konnte.  

Wenn ihr die Logik dieses Aufbaus berücksichtigt, und wenn ihr das Faktum akzeptiert, 

dass der negative Zustand und das typische Leben in Wirklichkeit eine Illusion von 

Leben und nicht das Leben an sich und von selbst sind, was beendet ihr dann? Ihr 

beendet nur eine Illusion, aber nicht das Leben an sich und von selbst. Bist du in der 

Lage, die Logik dieser Situation zu erkennen? 
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Peter: Definitiv. Und es macht perfekten Sinn. Aber was ist mit freiwilligem Selbstmord? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Aus der geistigen Perspektive rühren alle Formen von 

Selbstmord, und auch auf gewisse Weise, Mord, aus der Vorstellung der Zeitlichkeit des 

menschlichen Lebens und des Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz des negativen 

Zustands. Wenn die Vorstellung der Illusion von Leben, aber nicht das wirkliche Leben 

im menschlichen Geist enthalten ist, und wenn den Menschen, und auch allen anderen 

Kreaturen in der ZONE DES AUSSATZES, kein auf Erfahrung beruhendes Wissen und 

Verstehen des wirklichen Lebens verfügbar ist, dann befindet sich so ein Leben im 

Prozess seiner beständigen Entwertung. In diesem Fall wird das Leben, wie ihr es kennt, 

wertlos und nicht wert, dass man dafür lebt, oder kann im Fall von Morden ohne Reue 

aufgehoben werden. Was tötet man schließlich? Letzten Endes, nichts. Man tötet nur 

eine leere Vorstellung, eine bedeutungslose Illusion. Das ist die Art, wie die Menschen 

auf ihrer unbewussten, und sehr oft sogar auf der bewussten Ebene, ihre mörderischen 

und selbstmörderischen Tendenzen rationalisieren. Diese Tendenzen sind nichts 

anderes als eine Spiegelung der wahren Natur des negativen Zustands und seines 

Endprodukts – des menschlichen Lebens. Würden sie nicht einem wichtigen Lernen 

dienen, wie in den Notwendigkeiten von jedem dargestellt wird, die Unterschiede 

zwischen verschiedenen Formen von Leben und Pseudo-Leben zu kennen, wären solche 

Pseudo-Leben wirklich wertlos und bedeutungslos. Wie viele Male in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG erwähnt wurde, zeigen sie jedem deutlich, was nicht zu wählen ist, wie 

man nicht sein, wie man nicht denken, wie man nicht fühlen, wie man sich nicht 

verhalten und wie man nicht das Leben führen soll. Nur in dieser Darstellung liegt ihr 

wahrer Wert.  

Wenn wir über Selbstmord sprechen, in der menschlichen Kultur ist Selbstmord, mit 

einigen mageren Ausnahmen, immer als etwas negatives, unangemessenes oder gar 

böses angesehen worden. Die verurteilende Haltung Selbstmord gegenüber ist immer 

etwas hart gewesen. Aus der geistigen Perspektive, wie bei allem anderen, bestimmen 

die Motivations- und Absichtsfaktoren, mit denen der Selbstmord begangen wird, ob ein 

solcher Akt, das eigene Leben zu beenden, egal was für eine Art von Leben es ist, 

verdammenswert ist oder nicht. Wenn der Selbstmord als ein Weg begangen wird, um 

es jemandem zurückzuzahlen, sie zu bestrafen oder sie dazu zu bringen, sich schuldig 

zu fühlen, oder aus ähnlichen egoistischen und negativen Gründen, verdammt die 

Person, die Selbstmord begeht, sich durch diesen Akt selbst zu einer der HÖLLEN, um 

die Konsequenzen solcher unangemessenen, egoistischen, negativen und/oder bösen 

Intentionen und Motivation zu tragen. Andere Arten von Selbstmorden sind ähnlich, wie 

bei ärztlich begleiteten Selbstmorden, entweder neutral oder sie illustrieren etwas 

wichtiges über die Natur des menschlichen Lebens und des negativen Zustands. In 

diesem Fall wird einem eine Option gegeben, in eine besondere Abteilung der NEUEN 

SCHULE zu gehen, die auf diese Arten von Angelegenheiten spezialisiert ist.  
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Natürlich ist das Beenden des eigenen menschlichen Lebens mithilfe von Selbstmord, 

egal, welche Motivations- und Intentionsfaktoren einem solchen Akt zugrunde liegen, 

immer nach Vereinbarung. In einigen Fällen wird zugelassen, dass es geschieht, um die 

Konsequenzen von solchen Faktoren und wie man das eigene Leben nicht beenden soll 

zu illustrieren und zu demonstrieren. Aufgrund der individualisierten und 

personalisierten Punkte, wie bei allem anderem, das solchen Akten zugrunde liegt, ist 

es offensichtlich, dass es zwischen MIR und jedem Individuum ist, das so einen Akt 

begeht. Daher wäre es unangemessen, wenn ihr irgendjemanden in dieser Hinsicht 

verurteilt oder versucht, zu dieser bestimmten Zeit mehr darüber zu sagen.  

Peter: Aber was ist mit Organ-Transplantationen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Auf gewisse Weise ist dieses Thema dasselbe wie oben 

diskutiert wurde. Tatsächlich ist es die andere Seite derselben Medaille. Wenn man in 

Betracht zieht, dass das menschliche Leben das einzige Leben ist, das euch zur 

Verfügung steht, und wenn ihr keine Vorstellung über irgendeine andere Art von Leben 

oder wie es strukturiert ist und geführt wird habt, oder ob es überhaupt existiert, 

paradox gesprochen, hättet ihr beide Tendenzen in eurem Geist – Beendigung, und auch 

Verlängerung eures Lebens für so lang wie möglich. Auf der einen Seite habt ihr dieses 

Gefühl von Nutzlosigkeit und Unwirklichkeit eures menschlichen Lebens, während 

gleichzeitig euer Körper diesem Leben anhängt, weil er weiß, dass es das einzige Leben 

ist, das er hat. Also sehnt er sich danach, es für so lang wie möglich zu verlängern.  

Aber hier gibt es ein anderes Paradox, und auch eine wichtige spirituelle Lektion. Wie 

ihr wisst, hat die Funktion von jedem Körperorgan, und auch die Funktion des Körpers 

in seiner Gänze, eine entscheidende geistige Entsprechung entweder der positiven oder 

der negativen oder beider Naturen entsprechend. Die Einstellung der Funktion einiger 

Körperorgane spiegelt das Faktum wider, dass die Funktion, der ein bestimmtes Organ 

gedient hat, aus gewissen wichtigen spirituellen Gründen, ihre Nützlichkeit erschöpft 

und ihrem Zweck gedient hat und es entweder ersetzt oder abgebrochen werden muss. 

Im Falle des Ersatzes muss im Leben der besagten Person etwas anderes oder neues 

erworben und eingesetzt werden. Durch eine Vereinbarung im Vorfeld mit einer anderen 

Person, die plötzlich stirbt oder die es wählt, eines ihrer kopierten Organe zu spenden, 

ist die Transplantation seines/ihres Organs oder Organe angemessen und zulässig. Die 

Funktion dieses Organs, das von der toten Person oder von der Person kommt, die 

sein/ihr Organ gespendet hat, muss in einer anderen Umgebung oder in einem anderen 

Zustand weitermachen. Sonst wäre es eine Verschwendung der wertvollen Funktion, 

die von diesem Organ bereitgestellt wird.  

Aber hier kommt das Paradoxon: Der menschliche Körper möchte mit allen Mitteln, die 

ihm zur Verfügung stehen, überleben, aber genau zur gleichen Zeit, tendiert er 

energisch und hartnäckig dazu, jedes Organ abzulehnen, das nicht von ihm kommt, 

egal, wie gut das besagte Organ diesem Körper helfen würde, in seinem Leben 

weiterzumachen. Warum ist das so? Wie ihr wisst, ist der Geist und die Seele von jedem 
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Individuum auf einzigartige und unendliche Weise anders. Diese Einzigartigkeit und 

Unterschiedlichkeit stammt aus MEINEM einzigartigen Element, aus dem sie erschaffen 

wurden. Deswegen befinden sie sich für sich selbst und von selbst in der 

Zusammenstellung all ihrer spezifischen und einzigartigen Fähigkeiten, die nicht-

kopierbar sind. Wegen dieses Faktors wählen der Geist und seine Seele einen sehr 

spezifischen und einzigartigen Körper, der mit ihrer spezifischen und einzigartigen 

Natur übereinstimmt.  

Jede Zugabe von etwas fremden, das nicht aus der Zusammenstellung aller Elemente, 

aus denen sie bestehen, kommt, wird als eine grobe Verletzung dieser spezifischen 

einzigartigen Individualität und Persönlichkeit angesehen. Anders gesagt, euer Körper 

und seine Organe sind ein geschlossenes System.  

Das ist wieder einmal, aus der spirituellen Perspektive, die Kernfrage der 

Personalisierung und Individualisierung des eigenen Seins und der eigenen Existenz. 

Der menschliche Körper spiegelt diesen wichtigen spirituellen Faktor wider. Daher kann 

er trotz des Faktums, dass ein solches Organ sein körperliches Leben retten kann, nicht 

etwas hineinnehmen, das nicht von dem ursprünglichen genetischen Material ist, aus 

dem er durch den Entwurf seines Geistes und seiner Seele entstanden ist. Aus diesem 

Grund muss man diesem Körper alle Arten von besonderen Medikamenten zuführen, 

die seine Tendenz beträchtlich vermindern würden, das besagte Organ abzustoßen. Und 

das trifft auch bei sehr vertrauten Organen zu, die eine irgendwie ähnliche genetische 

Struktur haben. Obwohl sie ähnlich ist, ist sie immer noch nicht dieselbe.  

Eine andere Frage bei dem Scheitern einiger Körperorgane, ihre Funktionen zu erfüllen, 

und verbunden mit ihnen die Notwendigkeit für Transplantationen, bezieht sich auf eine 

sehr spezifische geistige Entsprechung, die jedes Organ hat. Wie oben erwähnt wurde, 

könnte so eine Entsprechung sowohl positive als auch negative Konnotationen haben. 

Die Art, wie ihr diese Aussage verstehen müsst, ist, dass wenn eine bestimmte Person, 

die für sein/ihr Leben in all seinen Aspekten – geistig-spirituell, seelisch-mental und 

körperlich-physisch – verantwortlich ist, ihn vernachlässigt oder sich nicht richtig um 

ihn kümmert, oder alles tut, was zugrunde liegende spirituelle Faktoren, die für diese 

Funktionen verantwortlich sind, beeinträchtigt und ihnen trotzt, die besagten Organe 

anfangen werden, schlecht zu funktionieren. Mit einer solchen Haltung zerstört die 

besagte Person die positive geistige Entsprechung der Funktion eines Organs und öffnet 

die Tür, dass der negative Zustand hineinkommt. In diesem Fall hört zu einem 

Zeitpunkt, wenn es in der Haltung dieser Person keine Veränderung gibt, zu einem 

Zeitpunkt das besagte Organ gänzlich auf zu funktionieren. Daher die Notwendigkeit 

für eine Transplantation.  

In dieser bestimmten Konnotation hat das Organtransplantat eine negative Bedeutung. 

Auf der spirituellen Ebene bedeutet es den Ersatz der echten und ursprünglichen 

Funktion mit einer künstlichen, die von außen kommt. Wie die inneren Faktoren 

vernachlässigt wurden – und das ist ein rein geistiges Thema – hat jedes Organ, das 
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sich im menschlichen Körper befindet, eine Tendenz, zu verkümmern oder krank zu 

werden. In diesem Sinne ist das Organtransplantat eine Illustration des Ersatzes der 

inneren Faktoren mit den äußeren Faktoren. Aber weil es nicht möglich ist, wahres 

Leben durch die äußeren Faktoren zu erhalten, wird, wann immer man ein Organ von 

außen, oder in diesem Fall von jemand anderen, der sich außerhalb von einem befindet, 

in diesen Körper hineinsetzen wird, der Körper eine Tendenz haben, es abzustoßen. 

Deswegen muss man diesen Körper täuschen, indem man ihm alle Arten äußerlicher 

Medikamente zuführt, die die Fähigkeit des Körpers, alles, das aus seinem eigenen 

Außen kommt, abzulehnen, wegnehmen oder zumindest beträchtlich schwächen 

würde.  

Die spirituelle Bedeutung dieser Fakten ist sehr klar. Wenn man den richtigen geistigen 

Vorgehensweisen nicht folgt – von innen nach außen – endet man darin, die Hülle zu 

zerstören, die der Manifestation des eigenen Geistes und der Seele dient. Und nicht nur 

das, sondern, was am wichtigsten ist, durch das eigene unangemessene geistige Leben 

untergräbt man die richtige spirituelle Wahrnehmung von Wirklichkeit. In diesem Fall 

wird die wahre Wirklichkeit auf dieselbe Art und Weise, wie das echte Körperorgan, das 

sich im eigenen Körper befindet, mit einer künstlichen ersetzt, und wird mit etwas 

ersetzt, das dort nicht hingehört und das von außen kam. Das ist die geistige 

Entsprechung des körperlichen Organtransplantats.  

Aus dieser Erläuterung kann man sehr deutlich ableiten, dass eine körperliche 

Krankheit, egal, welcher Art sie ist, geistige Wurzeln hat.  

In deinem Geist, Peter, sehe ICH eine Frage, ob es für das körperliche Organtransplantat 

und/oder eine körperliche Krankheit eine positive Konnotation gibt.  

Peter: Ja, DU hast recht. Ich bin neugierig deswegen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Weil jede Funktionsstörung von etwas, egal, ob sie 

geistig, mental, körperlich oder organisch sind, von negativen pseudo-geistigen 

Entsprechungen verursacht wird, ist es offensichtlich, dass ihre Konnotation nur 

negativ sein kann. Aber der positive Aspekt von jeglichen solcher Funktionsstörungen 

liegt nicht in den Funktionsstörungen selbst, sondern in der Illustration der 

Bewältigungsfähigkeiten der Individuen und darin, eine Heilung für sie zu finden, oder 

darin, wie man sie beseitigt. Im Wesentlichen demonstrieren diese Fähigkeiten, dass, 

egal was passiert, der negative Zustand nicht in einem absoluten Sinne gewinnen kann, 

weil, egal, mit was er aufkommt zu dem Zweck, die wahren spirituellen Faktoren eines 

Lebens zu untergraben, wirksame Gegenmaßnahmen gefunden werden können, um 

seine Bemühungen in dieser Hinsicht zunichte zu machen. Ja, von Zeit zu Zeit kann er 

dieses oder jenes Gefecht gewinnen, aber nicht den Krieg.  

In eurem bestimmten Fall, als MEINE wahren Repräsentanten, stellt eure Fähigkeit, mit 

solchen schlechten medizinischen Zuständen, die eurer körperlichen Struktur inhärent 
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sind, umzugehen oder sie zu überwinden, einen wichtigen Präzedenzfall für den 

negativen Zustand und Menschen auf. Indem man den Versuchungen des negativen 

Zustands nicht nachgibt, aufzugeben, und indem man das Faktum der 

Unausweichlichkeit akzeptiert, von Zeit zu Zeit solche Funktionsstörungen zu haben, 

illustriert das jedem, dass, egal, wie sehr der negative Zustand versucht, euch durch all 

diese schlechten äußerlichen körperlichen Zustände zu zerstören, es ihm nicht gelingen 

kann. Ihr werdet bei eurer Arbeit noch besser als jemals zuvor weitermachen. Und das 

wäre auch wahr, wenn irgendjemand von euch die Notwendigkeit hätte, ein 

Organtransplantat zu bekommen.  

In dieser Illustration, Demonstration und diesem Aufstellen eines Beispiels liegt die 

positive Konnotation von jeglichen solchen schlechten Zuständen.  

Es gibt andere Punkte, die mit dieser Frage zusammenhängen, aber es ist verfrüht, sie 

zu offenbaren. Deswegen werden wir unseren Dialog für heute genau hier beenden. Hab 

eine wundervolle Zeit, Peter. ICH würde empfehlen, dass du dich auf deine Reise nach 

New York vorbereitest, so dass du mit MEINEN Leuten dort etwas Zeit verbringen 

kannst. 

Peter: Danke DIR sehr für DEINE Antworten. 
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DREIUNDFÜNFZIGSTER DIALOG 
 

15. März 1999 

Peter: Nun, ich bin zurück von meinem Besuch bei DEINEN Leuten in New York und 

Massachusetts. Ich hatte eine sehr gute Zeit und es war eine Freude, sie wiederzusehen 

und Michael Maldonado zu treffen, den ich nur durch Briefe und Telefongespräche 

kannte. Bevor ich in die Fragen einsteige, möchte ich fragen, ob DU irgendwelche 

Kommentare oder Erklärungen über irgendwas oder über meinen Besuch bei unseren 

Leuten hast. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MICH bittest, zuerst MEINE 

Kommentare über deinen Besuch und darüber, was während deines Aufenthalts dort 

erlebt wurde, anzubieten. Der Hauptzweck dieses Besuches war zweifaltig. Erstens, um 

dir eine sehr benötigte Erholung von deinem fortwährenden Aufschreiben unserer 

Dialogführung zu geben, und auch um anderen die Gelegenheiten zu geben, die 

verfügbaren DIALOGE zu studieren und erneut zu lesen. Wir wollen nicht, dass sie mit 

fortlaufenden Informationen überflutet werden, die ihnen über den Weg laufen, ohne 

ihnen eine Chance zu geben, genug Zeit zu haben, sich mit dem Inhalt dieser DIALOGE 

richtig vertraut zu machen.  

Ein anderer Zweck des Besuches war, um jedem, der bereit war, zu kommen, um dich 

zu sehen oder mit dir zusammen zu sein, um mit dir nicht nur das zu teilen, was sie 

über den Inhalt dieser DIALOGE denken und fühlen und wie es ihr derzeitiges Leben 

beeinflusst, sondern, was am wichtigsten ist, durch ihre körperliche Nähe, eine 

Möglichkeit zu geben, andere spirituell und multiversal wichtige Kernfragen zu triggern, 

die jedem ein besseres Verständnis über die Wichtigkeit der Bedeutung MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG geben würden.  

Schaut, was in dieser Hinsicht geschehen ist: Während einem deiner zahlreichen 

Gespräche mit Dan und anderen wurde dir eine klare Andeutung über bestimmte sehr 

wichtige geistige Entsprechungen vermittelt, die MEINE NEUE OFFENBARUNG, in ihren 

drei Quellen, hat. Wie du weißt, war es bis zu diesem Punkt, und bevor die Möglichkeit, 

diese Art von DIALOGEN mit MIR zu haben, überhaupt in deinen Geist hineinkommen 

konnte, Peter, verfrüht, irgendetwas über solche Entsprechungen zu offenbaren. Würde 

ICH schließlich vor dieser Zeit über sie sprechen, würde das deine Fähigkeit, Peter, 

untergraben, die Notwendigkeit zu akzeptieren, dass solche DIALOGE überhaupt 

stattfinden, und der Grund ist, dass die spirituelle Situation in allen Sphären, Bereichen 

und Dimensionen MEINER SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung nicht dienlich war, so 

ein Wissen zu haben. Anders gesagt, es mussten auf allen Ebenen von Sein und 

Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz bestimmte Ereignisse geschehen, 
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bestimmte Lage geschaffen und bestimmte Arbeiten verrichtet werden, bevor irgendwas 

von dieser Natur berücksichtigt und offenbart werden konnte.  

Würdest du im Vorfeld über diese Notwendigkeiten Bescheid wissen, bevor sie alle durch 

den Faktor deines persönlichen Wissens, Peter, erfüllt gewesen wären, würden die 

Kräfte des negativen Zustands auch über sie Bescheid wissen. In diesem Fall würden 

sie ein derart unmögliches Mittel entwickeln, um die Möglichkeit unseres Dialogführens 

zu umgehen, dass sie es wirksam unterbinden, oder zumindest verschieben oder es 

äußerst schwierig zu machen, dass sie geschehen. Sie würden dir auf allen Ebenen 

deines persönlichen Lebens alle Arten von Ärger verursachen, die es sehr schwierig für 

uns machen würden, mit unserer Dialogführung fortzufahren.  

Deswegen wurde jede Möglichkeit dieser Natur, die sich überhaupt ergibt, sorgsam vor 

dir und jedem anderen verborgen. Aber sobald alle Faktoren, die in dieser Hinsicht 

erreicht und geschaffen werden mussten, in Position versetzt und fest verankert 

wurden, konnten unsere DIALOGE wieder aufgenommen werden. Wie du siehst, Peter, 

stehen wir hier wieder dem Thema der Aktualität gegenüber. Alles hat seine eigene Zeit 

und seinen eigenen Ort. Und jetzt ist es Zeit, über die geistigen Entsprechungen der 

drei Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG zum Vorteil und Verständnis von allen zu 

sprechen.  

Wie du weißt, bestehen die drei Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG aus DIE NEUE 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS, FOLGESÄTZE ZU DER NEUEN 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS und DIALOGE MIT DEM HERRN JESUS 

CHRISTUS. Alle vorherigen Bücher, die die Vorstellungen MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG enthalten, wurden als eine Vorbereitung auf und Einführung in diese 

drei Hauptquellen angesehen. Wenn man den Stil dieser drei Quellen sorgfältig 

analysiert, wird man in der Art, wie sie präsentiert werden und was sie enthalten, einen 

gewaltigen Unterschied bemerken. Das GROßE BUCH, oder DIE NEUE OFFENBARUNG 

DES HERRN JESUS CHRISTUS, wurde von MIR durch dich, Peter, übertragen, ohne 

irgendeinen persönlichen Einbezug deinerseits mit der Ausnahme, dass du MEINE 

WORTE aufgeschrieben hast, die in deinen spirituellen Geist hineingekommen und 

daraufhin in deine menschliche Sprache oder in die Sprache deines äußerlichen Geistes 

übersetzt wurden. Es wurden keine Fragen von dir oder von irgendjemand anderen von 

irgendwo oder irgendwann gestellt. Damals war das eine notwendige Anordnung, weil 

die spirituelle Situation damals so war, dass ohne die Offenbarung im Vorfeld über alles, 

was in der ersten Quelle MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, niemand die 

wahre Bedeutung und den wahren Zweck für das Pseudo-Sein und die Pseudo-Existenz 

des negativen Zustands, der ZONE DES AUSSATZES und eines typischen menschlichen 

Lebens in Erfahrung bringen konnte. Unter diesen Bedingungen war es aufgrund dieses 

Faktors, bevor ihr eure eigenen Fragen stellen und eure eigenen Antworten bekommen 

dürft und müsst, notwendig, zuerst eine richtige Grundlage zu schaffen, auf der so ein 

Fragen und Antworten konzipiert und in Bewegung versetzt werden konnte.  
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Darüber hinaus hat der Inhalt der ersten Quelle MEINER NEUEN OFFENBARUNG – das 

GROßE BUCH – eine rein geistige Konnotation, die mit der spirituellen Struktur MEINER 

SCHÖPFUNG und auch mit der pseudo-spirituellen Struktur der Pseudo-Schöpfung (die 

HÖLLEN, die ZONE DES AUSSATZES und das menschliche Leben) zusammenhängt. 

Aufgrund dieser spirituellen Struktur spiegelt und entspricht das GROßE BUCH der 

SPIRITUELLEN DIMENSION und dem SPIRITUELLEN GEIST von jedem, egal, wo sie situiert 

sind, alle Menschen eingeschlossen. Auf dieser Ebene stellt ihr die Fragen nicht aus 

eurem äußerlichen Geist, weil die Antworten fast automatisch direkt in euren 

SPIRITUELLEN GEIST kommen, bevor ihr sie stellt. Wie ihr diese Aussage verstehen 

müsst, ist, dass in der SPIRITUELLEN DIMENSION, und auch auf der Ebene des 

SPIRITUELLEN GEISTES ihrer Bewohner die möglichen Fragen im Voraus vorhergesehen 

werden, sozusagen (es ist sehr schwierig, in euren menschlichen Begriffen über diesen 

Modus zu sprechen, weil sie raumzeitgebunden sind. Das ist in der spirituellen Welt 

oder aus der Ebene eures SPIRITUELLEN GEISTES nicht der Fall. Also muss das Wort 

‚im Voraus‘ mit Vorbehalt und mit dem Verständnis genommen werden, dass es nicht 

von Zeit und Raum ist). Eine bessere Art, es zu sagen wäre, dass etwas, das auf eine 

simultane und synchrone Weise geschieht oder bevor eine Frage im eigenen Geist 

aufkommen würde, seine Energien vorausgehen. In dem Moment, wie diese Energie 

ausströmt oder auftritt, wird die Antwort darauf im SPIRITUELLEN GEIST erkennbar.  

Die Übertragung MEINER NEUEN OFFENBARUNG, wie sie in ihrer ersten Quelle – dem 

GROßEN BUCH – enthalten ist, spiegelt diesen Aufbau wider und entspricht ihm. 

Obwohl du dir auf der bewussten Ebene deines äußerlichen und inwendigen oder 

intermediären Geistes keinen Fragen, die dir in den Geist kommen, Peter, bewusst 

warst, hat auf der Ebene deines SPIRITUELLEN GEISTES, ohne ein bewusstes 

Gewahrsein deinerseits, die Notwendigkeit, Antworten auf die Zillionen von Fragen zu 

haben, die sich während deines ganzen Lebens auf diesem Planeten in deinem Geist 

angehäuft haben, oder um genauer zu sein, die Energien, die diesen Fragen 

vorausgehen, die Antwort getriggert, die im GROßEN BUCH enthalten ist. Nochmal, 

verstehe diese Aussage nicht in den Kategorien von Raum und Zeit. Sie ist von Nicht-

Zeit und Nicht-Raum.  

Aber zu der Bedeutung der ersten Quelle MEINER NEUEN OFFENBARUNG gehört ein 

anderer Punkt. Bestimmte spirituell sehr wichtige Faktoren des gesamten Aufbaus, die 

der Struktur, der Bedeutung und dem Zweck MEINER SCHÖPFUNG zugrunde liegen, 

und auch die Zulassungsfaktoren des Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz und des 

menschlichen Lebens, sind für niemandem irgendwo oder irgendwann vor der 

Übertragung MEINER NEUEN OFFENBARUNG zur Berücksichtigung verfügbar gewesen. 

Diese Faktoren waren von der ABSOLUTEN NATUR, die für den relativen empfindenden 

Geist nicht vorstellbar ist. Deswegen konnten keine Fragen, die auf sie bezogen sind, in 

den Geist von irgendjemanden kommen, egal, auf welcher seiner Ebenen. Um sie auf 

die Ebene runterzubringen, dass sie vom relativen empfindenden Geist verstanden 
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werden, war es notwendig, dass ICH persönlich auf die relative Ebene von jedem 

empfindenden Geist, die Ebene des eingeschränktesten menschlichen Geistes 

eingeschlossen, herunterkomme, und aus ihnen ihre spezifische Sprache annehme, in 

der ICH diese Faktoren MEINER WERKE, und alles was mit ihnen zusammenhängt, die, 

nicht mal entfernt, in ihren Geist hineinkommen konnten, offenbaren konnte.  

DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS enthält solche Informationen. 

Daher musste sie auf eine solche Weise geschrieben werden, dass MEINE WORTE in 

deinen Geist hineingehen, Peter, ohne irgendein Wissen deinerseits im Vorfeld darüber, 

was es war, das als nächstes kommt kurz vor dem Schreiben von jedem neuen Satz. 

Einfach gesagt, zu diesem Zeitpunkt konnten weder du noch irgendjemand anderes 

wissen, was man fragen soll. Als alle Informationen, die im GROßEN BUCH enthalten 

sind, für jeden überall und immer verfügbar wurden, konnte der Schub in dieser 

Hinsicht stattfinden und ein anderer Stil, der für die Natur dieses Schubs relevant ist, 

musste eingerichtet werden. Als der SPIRITUELLE GEIST von allen Beteiligten die 

verzweifelt benötigten Informationen erhielt, und er über alle besagten Faktoren, wie in 

der ersten Quelle MEINER NEUEN OFFENBARUNG in Zusammenhang gebracht wurde, 

vollumfänglich wissend und mit ihnen zufrieden war, wurde eine Grundlage geschaffen, 

auf der der Schub auf die intermediäre Dimension MEINER SCHÖPFUNG, und auch auf 

den inwendigen Geist von jedem, stattfinden konnte. 

Der Schub wird in dem Stil und dem Inhalt von FOLGESÄTZE ZU DER NEUEN 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS widergespiegelt und entspricht ihm. Wie 

ihr wisst, ist der Stil und der Inhalt dieses Buches ganz anders. Ihr könnt sie euch als 

eine Reflektion der typischen Übergangsphase von einem Zustand und Prozess zu einem 

anderen Zustand und Prozess vorstellen. Oder ihr könnt ihn euch auch als eine Brücke 

der Übersetzung von einer Ebene der SCHÖPFUNG und des empfindenden Geistes auf 

eine andere Ebene vorstellen. Deswegen hat dieses Buch, und was es enthält, einen 

Charakter der Hier-und-Jetzt, der auf die Zeitlichkeit von jedem Zustand und Prozess 

zutrifft. Anders gesagt, sobald der Bau dieser Brücke abgeschlossen, und alles für den 

richtigen Fluss von einer Ebene zu einer anderen fest verankert ist, kommt es aus der 

Übergangsphase heraus und nimmt eine ganz andere Rolle und Funktion an. Durch die 

Natur seines Zustands des Übergangs bereitet es den Weg, um wichtige Fragen zu 

stellen und wichtige Antworten zu bekommen, von denen jeder unermesslich profitieren 

kann. Die FOLGESÄTZE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS 

sind von einer solchen Natur und Zweck. Daher entsprechen sie und spiegeln sie die 

inwendige oder intermediäre Dimension MEINER SCHÖPFUNG und auch den inwendigen 

Geist von jedem wider. Deswegen spricht der Inhalt dieses Buches – die zweite Quelle 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG – vorrangig zu dem inwendigen Geist von jedem. Weil 

der inwendige Geist die sehr spezifische und einzigartige Mentalität von jedem 

widerspiegelt, liegt seine Betonung auf der Notwendigkeit, das eigene Leben und alles 

was mit ihm verwandt ist zu individualisieren und zu personalisieren. Nur aus dieser 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 1



468 
 

Position der Individualisierung und Personalisierung kann man richtig lernen, wie man 

fragt und um was man bitten soll.  

Sobald jeder im Zustand eines individualisierten und personalisierten Lebensstils fest 

verankert ist oder wurzelt, dann und nur dann kann der nächste wichtige Schub 

getriggert werden. Jetzt wird der Weg bereitet, einen persönlichsten, intimsten und 

privatesten, aber gleichzeitig, den multiversalsten Interaktionsmodus zwischen MIR 

und euch allen, und auch zwischen allen Ebenen MEINER SCHÖPFUNG, ihrem 

Multiversum und allen anderen Modi von Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz, der 

menschliche Modus eingeschlossen, herzustellen. Jetzt könnt ihr alle Fragen stellen, 

die ihr möchtet, und ihr könnt direkt von MIR Antworten auf sie erhalten. Dieser Modus 

spiegelt MEINE ÄUßERLICHE oder PHYSISCHE DIMENSION und den äußerlichen Geist 

von jedem wider und entspricht ihnen. Es liegt im Wesen dieser DIALOGE, diesen 

Modus widerzuspiegeln, zu repräsentieren und ihm zu entsprechen.  

Aber zu diesem Modus gehört mehr als das. Nicht nur spiegelt er die Natur der 

äußerlichen oder physisch-physikalischen Dimension und den äußerlichen Geist von 

jedem wider und entspricht ihnen, sondern er integriert und vereint alles, das in der 

spirituellen und intermediären Dimension entsprechend, und auch sowohl im 

SPIRITUELLEN GEIST als auch im inwendigen Geist von jedem empfindenden Wesen 

enthalten ist. Also kann man sich diese DIALOGE als einen Integrierer und 

Vereiniger von allem vorstellen, das bis jetzt offenbart worden ist und das in den 

vorherigen Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist.  

Der innere Zusammenhang bzw. die Verwobenheit dieser drei Quellen ist eine 

Spiegelung von und Entsprechung zu der Struktur und Dynamik des NEUEN 

UNIVERSUMS. Wie ihr euch aus dem GROßEN BUCH erinnert, wurde dieses Universum 

so bezeichnet, dass es eine multimodale, mehrschichtige bzw. mehrstufige und 

multidimensionale, oder interdimensionale und interuniversale Natur hat. Es integriert 

und vereint alle Aspekte MEINER SCHÖPFUNG in einer vollkommen bindenden und 

harmonischen Einheit, Gesamtheit und Ganzheit. Es gibt keine Trennung und keinen 

Einschluss verschiedener Ebenen des Multiversums in ihrer eigenen Sphäre und ihrer 

eigenen Atmosphäre mehr, die es für sie unmöglich oder sehr schwierig machte, 

miteinander zu interagieren. Wie ihr euch erinnert, wurde so eine Interaktion mithilfe 

von Entsprechungen, oder wie in einigen Fällen, durch besondere Arten von Mittlern 

erreicht. MEIN NEUES UNIVERSUMS geht über diesen alten Aufbau hinaus und schafft 

durch seine eigene Struktur und Natur ein sehr wichtiges Bindeglied und eine sehr 

wichtige Brücke zu jedem, überall ohne Ausnahme oder Ausschluss.  

Letzten Endes spiegelt MEIN NEUES UNIVERSUM in seinem relativen Zustand MEINE 

ABSOLUTE NEUE NATUR wider und entspricht ihr, die in einem absoluten Sinne jeden 

und alles in Sein und Existenz und, durch den menschlichen Teil MEINER NEUEN 

NATUR, auch alles in Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz integriert und vereint. (In 
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Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz muss diese Aussage in dem Sinne verstanden 

werden, dass sie die völlige Kontrolle über das Schicksal von jedem und die Folge ihrer 

Positionierung dort hat.) 

Also kann man sich aus dieser Perspektive diese DIALOGE als eine Spiegelung von und 

Entsprechung zu der Funktion des NEUEN UNIVERSUMS, und letztlich als eine 

Spiegelung von und Entsprechung zu MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR vorstellen. 

Aus diesem Verständnis über die Platzierung der drei Quellen MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG kann man deutlich die Gewaltigkeit ihrer Wichtigkeit im Schema der 

Ereignisse ableiten, die auf allen Ebenen von Sein und Existenz und Pseudo-Sein und 

Pseudo-Existenz, und auch im menschlichen Leben und in euren persönlichen Leben 

als MEINE wahren Repräsentanten, stattfinden.  

Das ist sehr wichtig. Als MEINE wahren Repräsentanten, indem ihr diese Rolle der drei 

Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG versteht und akzeptiert, werdet ihr in eurem 

relativen Zustand zu Spiegelnden und Entsprechungen der Natur MEINES NEUEN 

UNIVERSUMS und, durch es, MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR. Einer der wichtigsten 

Gründe, warum euch eine höhere Anzahl an Mitgliedern des NEUEN UNIVERSUMS als 

vorher zugewiesen wurde, war, um euch dabei zu helfen, einen Lebensstil aufzubauen, 

der diese wichtigen Faktoren in euren persönlichen Leben auf Planet NULL spiegeln und 

festlegen würde.  

Wie ihr wisst, kann man den negativen Zustand nicht aus der Position der Trennung, 

der Spaltung und der Uneinigkeit beseitigen. Es liegt in der Natur des negativen 

Zustands, sich in einer solchen Position zu befinden. Wie im GROßEN BUCH erwähnt 

wurde, kann man den negativen Zustand nicht mithilfe des negativen Zustands 

beseitigen. Jeder Versuch, das aus dieser Position zu tun, würde nur das Pseudo-Leben 

des negativen Zustands verstärken und es nicht beseitigen. Deswegen war es 

notwendig, auf Planet NULL, im menschlichen Leben – dem Endprodukt des pseudo-

schöpferischen Aufwands des negativen Zustands – eine Lage zu schaffen, die den 

Zustand und den Prozess der Integration, der Vereinigung und des Einsseins aller 

Aspekte eines empfindenden Geistes, und auch aller Ebenen MEINER SCHÖPFUNG, 

widerspiegeln würde, und die es – aus dieser Position – möglich machen würde, den 

Prozess dieser wichtigen Beseitigung zu beginnen. Diese Position ist die Position des 

positiven Zustands. Wie ihr euch erinnert, wurde der positive Zustand durch euch in 

die Mitte des negativen Zustands gesetzt, um diesen Prozess zu beginnen.  

Aber in dieser Hinsicht hätte nichts getan werden können, es sei denn, all diese 

wichtigen Faktoren wurden zuerst festgelegt. Wie ihr also aus dieser Beschreibung seht, 

war es notwendig, zuerst MEINE NEUE NATUR anzunehmen; aus ihr war es notwendig, 

MEIN NEUES UNIVERSUM zu erschaffen, das diese NEUE NATUR aufnehmen würde; 

zweitens war es notwendig, die erste Quelle MEINER NEUEN OFFENBARUNG – das 
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GROßE BUCH – zu übertragen, die all diese Dinge offenbart; drittens war es notwendig, 

alle Ebenen MEINER SCHÖPFUNG und ihrer empfindenden Geister, und auch alle 

Ebenen der Pseudo-Schöpfung und ihrer empfindenden Geister, zu verbinden, indem 

man eine Übersetzungsbrücke zwischen ihnen allen baut und den Weg für ihre 

Integration und Vereinigung bereitet. Dieser Schritt wurde in den FOLGESÄTZEN… 

widergespiegelt. Und letztlich war es notwendig, diese DIALOGE zustande zu bringen, 

die den Abschluss dieses Prozesses und die Veränderung eurer Rollen und Positionen, 

zu MEINEN wahren Repräsentanten zu werden, die in der Lage und willig wären, in 

ihren eigenen persönlichen und individualisierten Leben all diese entscheidenden und 

wichtigen Faktoren zu reflektieren, widerspiegeln und ihnen entsprechen. Indem dieser 

neue Lebensstil aufgebaut wird, wie er in euren neuen Rollen und Positionen reflektiert 

werden, baut ihr eine solide Grundlage auf, auf der die Beseitigung des negativen 

Zustands zu einer wahren Wirklichkeit werden wird.  

Um diese wichtigste Rolle zu erfüllen, seid ihr angewiesen, sehr eng mit den Mitgliedern 

MEINES NEUEN UNIVERSUMS zusammenzuarbeiten, die euch zu diesem Zweck zugeteilt 

sind. Es macht keinen Unterschied, ob ihr euch ihrer Präsenz bei euch bewusst gewahr 

seid oder nicht. Solange ihr in eurem Geist mit ihnen sprecht, und solange ihr an ihre 

Präsenz bei euch denkt, egal, was ihr tut oder nicht tut; wenn ihr das zu allen Zeiten 

tut, wird ihr Einfluss und ihre Wirkung auf euch offensichtlich werden. Indem ihr das 

auf diese Weise tut, werdet ihr auch MEINE persönliche Präsenz bei euch intensivieren. 

Warum? Vergesst nicht, dass ihr immer noch Menschen seid. Die Mitglieder des NEUEN 

UNIVERSUMS sind auch in der menschlichen Natur verwurzelt, aber nur in ihrer 

positiven Konnotation, die sie von MEINEM ABSOLUTEN GÖTTLICH-MENSCHLICHEN 

haben. Der menschliche Teil eurer Natur ist zu diesem Zeitpunkt noch nicht von rein 

positiver Natur. Er enthält immer noch zu viel von seinen rein negativen Aspekten. 

Indem ihr euch auf die Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS konzentriert, distanziert ihr 

euch im Prozess dieses Konzentrierens von den negativen Aspekten des menschlichen 

Teils eurer Natur, und stattdessen betont ihr nur seine positiven Aspekte, wie sie in der 

Natur der Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS widergespiegelt werden, die sie direkt von 

MIR haben. Durch diese Betonung erlaubt ihr MIR, in einer viel engeren Nähe zu euch 

als ein positiver Mensch zu einem anderen positiven Menschen zu sein, als sonst der 

Fall wäre.  

Ihr müsst verstehen, dass wir hier über eine ganz andere Interaktion zwischen MIR und 

euch sprechen als die Interaktion, die auf der Ebene eures Zustands des Innenseins 

geschieht. Das ist eine völlig neue Interaktion, die Interaktion von einem positiven 

Menschen zu einem anderen positiven Menschen – genau wie es bei diesen DIALOGEN 

geschieht und wie es jedem geschieht, der diese DIALOGE lesen und ihren Inhalt als 

MEIN WAHRES WORT akzeptieren wird. Es wird eine sehr persönliche, intime und 

einzigartige Interaktion sein, die allen eine Möglichkeit geben wird, MICH in MEINER 

NEUEN NATUR aus ihrer GÖTTLICH-MENSCHLICHEN Position zu kennen. Für die 
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letztendliche Beseitigung des negativen Zustands und für das Enden des menschlichen 

Lebens in seinen negativen Aspekten ist es sehr entscheidend, so ein Wissen zu haben.  

Dieses Wissen, und darauffolgend die Erfahrung MEINER NEUEN NATUR in ihren 

positiven menschlichen Aspekten, wird jedem im negativen Zustand ein Gefühl der 

Vertrautheit mit jemandem geben, der ihrer eigenen Natur sehr nah ist. Würde ICH 

ihnen in MEINER vorherigen Natur erscheinen – wenn so etwas überhaupt möglich wäre 

– wäre ICH für sie sehr fremd, unverständlich, unzugänglich und nicht greifbar, jemand, 

mit dem keine vernünftige Beziehung aufgebaut werden kann. Wie setzt man sich 

schließlich mit jemandem in Beziehung, der von einer solchen Natur ist? Unter diesen 

Arten von Bedingungen kann keine bedeutsame Beziehung aufgebaut werden. Und 

doch ist es, um den negativen Zustand zu beseitigen und jedem, der in ihm positioniert 

ist, eine Möglichkeit zu geben, zum positiven Zustand zu konvertieren, absolut 

notwendig, dass jeder in der Lage ist, eine solche Beziehung zu MIR aufzubauen. 

Schließlich hängt das Leben von jedem von dieser Möglichkeit und Fähigkeit ab. Ohne 

das richtige und korrekte Wissen darüber, wer ICH BIN und was MEINE NATUR ist und 

ohne den anschließenden Aufbau einer persönlichen, intimen und individuellen 

Beziehung mit MIR, die auf einem derart richtigen und korrekten Wissen beruht, könnte 

niemand erlöst oder zum positiven Zustand konvertiert werden.  

Das ist der Grund, warum es absolut notwendig war, dass ICH in das menschliche Leben 

und konsequenterweise in den negativen Zustand inkarniere, und diese NEUE NATUR 

annehme, so dass ICH allen bekannt werden kann, die sich im negativen Zustand 

befinden. Wie kommt es, dass es notwendig war, dass ICH zu diesem Zweck die 

menschliche Natur und keine andere Art von Natur annehme? Ein Grund für diese 

Notwendigkeit wurde in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthüllt. Er bezieht sich auf 

das Faktum, dass, würde ICH in eine andere Natur inkarnieren, die Menschen in diesem 

Fall davon ausgeschlossen wären, MICH zu kennen, MICH zu verstehen, und MICH zu 

akzeptieren. Deswegen wären die Menschen niemals in der Lage, von ihrem typisch 

menschlichen Leben in all seinen negativen Aspekten erlöst zu werden. Wäre das der 

Fall, dann könnte auch der negative Zustand nicht beseitigt werden. Könnte der 

negative Zustand nicht beseitigt werden, könnte auch die Fülle des positiven Zustands 

niemals hergestellt werden.  

Wie ihr aus dieser Kettenreaktion seht, hängt alles auf gewisse Weise von allem anderen 

ab. Es gibt zwischen allen Ebenen von Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-

Existenz eine Vernetzung.  

Ein anderer Grund, warum es das menschliche Leben war, in das ICH inkarniert werden 

musste, war, dass, wie ihr euch erinnert, das menschliche Leben das Endprodukt der 

pseudo-schöpferischen Bemühungen der Kräfte des negativen Zustands ist. Die 

grundlegende Natur des Endprodukts ist so, dass sie alles zusammenfasst, von dem 

und aus dem es erschaffen oder, in diesem Fall, fabriziert wurde. Anders gesagt, das 
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Endprodukt an sich enthält alle Aspekte von allem, das zu dieser Art, oder zu 

irgendeiner Art von Schöpfung oder Fabrikation entsprechend führt. Weil das 

menschliche Leben das Endprodukt der Pseudo-Schöpfung des negativen Zustands ist, 

ist es dieses Leben, das für jeden im negativen Zustand am vertrautesten, am 

angenehmsten, am zugänglichsten und am verständlichsten ist. Schließlich ist es im 

menschlichen Leben, dass jeder gewisse Aspekte seiner/ihrer Natur finden kann, egal, 

wo und wer er/sie ist. Deswegen war es nur das menschliche Leben, das MICH mit der 

notwendigsten und am meisten benötigten Grundlage versorgen konnte, auf der ICH 

MEINE NEUE NATUR aufbauen konnte und die zu einer Grundlage werden konnte, auf 

der ausnahmslos, und ohne Ausschluss, jeder auf ewig vom negativen Zustand erlöst 

werden konnte. Aufgrund dieser Faktoren werde ICH in MEINER NEUEN NATUR, 

insbesondere und besonders in IHREN GÖTTLICH-MENSCHLICHEN ASPEKTEN, für jeden 

im negativen Zustand sehr vertraut, verständlich, akzeptierbar, zugänglich und greifbar 

werden.  

Das ist einer der tiefgreifendsten und rätselhaftesten Gründe, warum es notwendig war, 

dass ICH eine menschliche Natur annehme. Von dem Verständnis dieser wichtigen 

Gründe hängt das Verständnis von allem anderen ab. Nochmal, der Punkt hier ist die 

Vernetzung von jedem und allem. In MEINER NEUEN NATUR bin ICH das absolute 

Bindeglied für diese gesamte Vernetzung. Wie ihr euch erinnert, war das ein fehlendes 

Bindeglied. Weil es gefehlt hat, war jede Ebene MEINER SCHÖPFUNG mit all ihren 

Dimensionen ein geschlossenes System, getrennt und isoliert voneinander und nur 

mithilfe von Entsprechungen und symbolischen Repräsentationen in der Lage, 

miteinander zu kommunizieren.  

Aber dank der Schaffung dieses fehlenden Bindeglieds, das MEIN GÖTTLICH-

MENSCHLICHES bereitstellt, ist das nicht mehr der Fall. Nicht nur verbindet es jeden 

und alles, überall und immer in MEINER SCHÖPFUNG auf all ihren Ebenen und in all 

ihren Dimensionen, sondern sie versorgt auch das Pseudo-Sein und die Pseudo-

Existenz und das menschliche Leben mit diesem Bindeglied, so dass sie mit der wahren 

Natur MEINES positiven Zustands und mit MEINER NEUEN NATUR vertraut werden 

können. Sobald einem etwas vertraut ist, ist es viel leichter, es in das eigene Leben zu 

akzeptieren und zu integrieren.  

Dieses fehlende Bindeglied, das nicht mehr fehlt, wird von MIR aus MEINEM ABSOLUTEN 

ZUSTAND und PROZESS mithilfe der Relativität des NEUEN UNIVERSUMS generiert, das 

in einer besonderen Art von nicht-zeitlichem, nicht-räumlichem, und auch zeitlichem 

und räumlichem Zustand, positioniert ist, aus dem es in der Lage ist, jedem und allem, 

das im relativen Zustand positioniert ist, der negative Zustand und das menschliche 

Leben eingeschlossen, ein solches Bindeglied bereitzustellen. Im menschlichen Leben 

wird dieses Bindeglied durch euch, MEINE wahren Repräsentanten, übertragen und 

geschaffen. Deswegen ist es so wichtig, dass ihr das versteht und akzeptiert, was in 
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MEINER NEUEN OFFENBARUNG, in all ihren drei Quellen, über diese Fragen offenbart 

wird.  

Wie du siehst, Peter, hat dein Besuch in New York und Massachusetts die Notwendigkeit 

getriggert, dass dieser bestimmte Dialog, und was er enthält, erfolgt und zum Vorteil 

von allen aufgeschrieben wird. Die Wichtigkeit dieses Inhalts ist gewaltig, vielleicht weit 

jenseits der gegenwärtigen Fähigkeit von irgendjemandem, es auf der äußerlichen Ebene 

nachzuvollziehen. Innerlich aber kann man es intuitiv genau erfassen.  

Peter: Ja, ich verstehe und bin einverstanden. Gibt es irgendwas anderes, das DU 

hinzufügen oder zu dem DU in Verbindung mit meinem Besuch an der Ostküste etwas 

kommentieren möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, es gibt etwas, aber ICH würde empfehlen, 

dass wir in unserer Dialogführung morgen weitermachen, weil es zu viel für einen Tag 

wäre.  

Peter: Gut, dann belassen wir es dabei. Ich danke DIR so sehr, so sehr für alles und 

besonders für den Inhalt dieses DIALOGS.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne, Peter. Hab einen wundervollen Nachmittag. 

Normalerweise würde ICH sagen, geh und nimm ein Sonnenbad, aber heute habt ihr 

einen sehr seltenen Regen – der so nötig, verlangt und willkommen ist. Entspann dich 

also auf eine andere Weise.  

Peter: Ich werde es machen, wie DU angeregt hast. Nochmal, ich danke DIR sehr.  
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VIERUNDFÜNFZIGSTER DIALOG 
 

16. März 1999 

Peter: Können wir heute Morgen mit unserem Gespräch in Bezug auf das Thema von 

gestern, wie es im DREIUNDFÜNFZIGSTEN DIALOG enthalten ist, weitermachen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, das können wir. Wie du weißt, ist eines der 

wichtigsten Themen, die mit der Beseitigung des negativen Zustands und mit der 

Vorbereitung auf die Herstellung der Fülle des Lebens des positiven Zustands in ein 

bindendes und harmonisches Einssein und Ganzheit zu tun haben, das Thema der 

Integration, Vereinigung und Vernetzung aller Ebenen, Schritte, Grade, Aspekte, 

Dimensionen und allem anderen, das im gesamten Sein und Existenz, und auch in 

Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz und im menschlichen Leben, vorstellbar ist. 

Die Art, wie ihr den Teil dieser Aussage, die mit dem Pseudo-Sein und der Pseudo-

Existenz und dem menschlichen Leben zu tun hat, ist, dass ihr Leben, nach dem sie 

aufblühen und funktionieren, an einem Punkt in der sehr entfernten Vergangenheit aus 

eurer Zeitperspektive von MEINER SCHÖPFUNG separiert und zur Schaffung eines 

anderen Lebensstils genutzt wurde. Dieses Leben muss, nachdem es von jeder 

Verschmutzung, Vergiftung und Verunreinigung durch den typischen bösen und 

falschen Lebensstil seiner Träger frei gemacht wurde, zur Sphäre und Atmosphäre 

MEINER WAHREN SCHÖPFUNG zurückgebracht und in ihre Gesamtheit integriert 

werden. Es ist nicht der negative Zustand an sich und von selbst, wie der typische 

Lebensstil von Menschen, der in die bindende Ganzheit MEINER SCHÖPFUNG 

zurückgebracht werden wird, sondern die ursprünglichen Lebenskraftenergien, die zur 

Aktivierung des negativen Zustands und zur Fabrikation von Menschen genutzt 

wurden. Solange es ein Maß an Trennung, Uneinigkeit, Geschlossenheit und Fehlen 

eines fortwährenden ununterbrochenen Flusses gegeben hat, konnte der negative 

Zustand und sein menschliches Leben ohne Schwierigkeiten aufblühen und sich 

ausbreiten. Solche Zustände wie diese sind für das Pseudo-Leben des negativen 

Zustands und sein menschliches Leben sehr unterstützend.  

Peter: Die Frage ist natürlich, warum war es notwendig, auf eine solche Art und Weise 

zu erschaffen, alle grundlegenden drei Dimensionen DEINER SCHÖPFUNG – geistig-

spirituell, intermediär und physisch – in separate Wesenheiten, ohne eine direkte 

Verbindung zwischen ihnen und ihren verschiedenen Ebenen, hineinzusetzen? Warum 

war diese Verbindung auf die Entsprechungen und symbolischen Darstellungen oder 

Repräsentationen mit einer besonderen Art von Sprache beschränkt, die niemand direkt 

verstehen konnte, sondern nur durch eine besondere Art von Deutung durch besonders 

erleuchtete Individuen zu diesem Zweck? 
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Die Antwort auf deine Frage, Peter, ist auf eine etwas 

indirekte Art und Weise in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten. Sie ist in der 

Aussage versteckt, dass das Leben des positiven Zustands, in seiner Fülle und 

Vollkommenheit, nicht aktiviert werden konnte, solange erlaubt und zugelassen wurde, 

dass alle anderen Formen und Arten und Weisen von Leben sich zuerst manifestieren 

zu dem Zweck des Lernens für alle, welche Art von Leben nicht zu wählen ist. Wäre es 

nicht erlaubt, dass sich diese Arten von Leben oder Pseudo-Leben zuerst manifestieren, 

gibt man niemandem in der Angelegenheit eine Wahl, außer sich nur in einem 

bestimmten sehr spezifischen und gut-definierten Modus zu befinden, wie ihnen von 

MEINEN eigenen Vorstellungen darüber auferlegt ist, wie ihr Leben sein sollte. Eine 

solche Anordnung wäre MEINER NATUR, die in ABSOLUTER FREIHEIT und 

UNABHÄNGIGKEIT wurzelt, entgegengesetzt. In diesem Fall könnte mit den Mitgliedern 

MEINER SCHÖPFUNG keine bedeutsame, zufriedenstellende und erfüllende Beziehung 

aufgebaut werden. Sie wären nur MEINE Knechte, die ohne irgendwelche kreativen 

Anreize oder ohne Inspiration das tun würden, was ICH sage.  

Aber der Hauptgrund für einen derartigen Ausgangsaufbau in der Struktur MEINER 

SCHÖPFUNG war, dass, würde ICH auf die Art und Weise erschaffen, die eine derartige 

Vernetzung zwischen allen Dimensionen und ihren verschiedenen Ebenen erlauben 

würde, sich MEINE SCHÖPFUNG im Zustand der vollkommenen Vereinigung, Integration 

und des vollkommenen Einssein befinden würde. Weil solche Zustände von einer rein 

positiven Natur sind, wäre die einzige Art von Leben, die unter diesen Bedingungen 

aufgebaut werden könnte, die Fülle und Vollkommenheit des Lebens des positiven 

Zustands. In diesem Fall wären niemandem irgendwelche anderen Wahlen verfügbar. 

Nochmal, eine solche Situation würde jeden in einen Zustand der Unausweichlichkeit 

und keiner Wahlfreiheit versetzen.  

Du musst ganz genau verstehen, Peter, dass, würde MEINE schöpferische Leistung mit 

einem derart vereinigten und integrierten Ansatz beginnen, keine andere Art Leben 

jemals aktiviert und in Bewegung versetzt werden könnte. Es ist unmöglich, dass sich 

unter den bestehenden Bedingungen der Vereinigung, Integration und des Einsseins 

von jedem und allem irgendeine andere Art von Leben durchsetzt. Indem man ein 

solches Leben schafft, schließt man alle anderen Manifestationen von anderen Leben 

aus, die nicht auf diesen Arten von Zuständen aufbauen. Diese Art von Leben ist für 

das Leben des positiven Zustands sehr spezifisch. Zu diesem Zeitpunkt, wie du weißt, 

Peter, befindet sich der positive Zustand nicht in seinem höchsten Zustand und 

Manifestation. Solange immer noch andere Arten von Leben vorhanden sind, die für alle 

wichtiges Lernen darüber bereitstellen, was nicht zu wählen ist, kann die Fülle und die 

Vollkommenheit des Lebens im positiven Zustand nicht aktiviert werden. Würde ICH 

das tun, würden durch den Faktor dieser Aktivierung alle anderen Arten von Leben in 

einem Augenzwinkern aufhören, zu sein und zu existieren. Aber in diesem Fall könnte 

das Lernen der verschiedenen Wahlen nicht beendet werden und die Mitglieder des 
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positiven Zustands wären immer noch von den Fragen über die Möglichkeiten anderer 

Formen oder Arten von Leben belastet. Hier liegt das Paradoxon: Die Vollkommenheit 

und Fülle des Lebens des positiven Zustands in Bewegung zu versetzen, vor der 

Vollendung der Manifestation anderer Leben, würde den Lernprozess vorzeitig 

beseitigen. Die verfrühte Beseitigung dieses notwendigen Lernens würde die Mitglieder 

dieses Lebens daran hindern, dieses Leben in seiner Fülle und Vollkommenheit zu 

genießen. Weil jedes Leben gänzlich vom Geisteszustand seiner Träger abhängt, was für 

eine Art von Leben wäre das? Theoretisch gesehen hätte man die Fülle und 

Vollkommenheit des Lebens des positiven Zustands, aber praktisch gesehen könnte 

aufgrund der Abhängigkeitsfaktoren eines Lebens vom Geisteszustand der 

empfindenden Wesenheiten, die dieses Leben besetzen, so ein Leben nicht füllig und 

vollkommen sein. Das ist das Paradoxon dieser hypothetischen Situation. Siehst du 

das, Peter? 

Peter: Ja, ich sehe und verstehe es genau.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie gibt man beim eigenen schöpferischen Bemühen 

anderen Arten von Leben eine Möglichkeit, zu ihrer eigenen Reifung zu kommen? Man 

beginnt das schöpferische Bemühen mit dem Aufbau separater Dimensionen und ihren 

entsprechenden Ebenen, man versetzt sie in eine geschlossene, in sich geschlossene 

Schleife und verbindet sie nur mithilfe von symbolischen und sich entsprechenden 

Darstellungen mit einer besonderen Sprache, die ein Maß an Verbindung zwischen 

ihnen allen gewährleisten würde. Diese Verbindung ist natürlich indirekt, aber es reicht 

aus, die richtige Funktion MEINER SCHÖPFUNG in einer vereinten Ziel-Richtung zu dem 

Zweck eines Aufbaus zu der endgültigen Vollkommenheit und Fülle des Lebens des 

positiven Zustands aufrecht zu erhalten. Genau gleichzeitig, weil sie indirekt und 

symbolisch ist, beeinträchtigt sie nicht die notwendige Manifestation anderer Arten von 

Leben, was jedem eine Möglichkeit gibt, zu lernen, was nicht zu wählen ist und was sie 

in ihre zukünftige Leben nicht integrieren sollen.  

Immer mehr, wie diese wichtigen Lektionen gelernt werden, bringt man die eigenen 

schöpferischen Bemühungen dem höchsten Ziel immer näher, was letztlich in der 

Schaffung des vollkommenen und vollen Lebens des positiven Zustands endet. Im 

Verlauf dieses Aufbaus beginnt man schrittweise und langsam den Prozess der direkten 

Verbindung, Vereinigung und Integration aller Ebenen und Grade der Dimensionen 

MEINER SCHÖPFUNG und all ihrer Aspekte und Schritte. Der letzte Akt in dieser 

Hinsicht ist die völlige Beseitigung der Trennung, Uneinigkeit und Isolation, die bis zu 

diesem Punkt vorhanden gewesen ist, was automatisch zu der Abschaffung des 

negativen Zustands und all seinen Produkten führt.  

So verläuft der Prozess MEINES schöpferischen Bemühens. Um dieses wichtigste Ziel zu 

erreichen, war es im Verlauf dieses Aufbaus notwendig, mehrere wichtige Schritte zu 

machen. Erstens war es notwendig, dass ICH persönlich physisch in alle anderen Arten 

von Leben hineingehe, um diese Leben so zu erleben, wie es alle empfindenden 
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Wesenheiten in ihren eigenen einzigartigen Leben tun. Dieses Hineingehen war nicht 

nur auf das menschliche Leben und das Leben des negativen Zustands in all seinen 

entsprechenden HÖLLEN und der ZONE DES AUSSATZES beschränkt. Es schloss auch 

alle anderen Arten von Leben ein, die in MEINER ganzen SCHÖPFUNG in ihren 

unendlichen Vielfalten von Wegen und Arten und Weisen existieren. Es ist unmöglich, 

die notwendige Vereinigung, Integration und direkte Verbindung zwischen ihnen allen 

zu erreichen, ohne so eine direkte Erfahrung in einem praktischen Sinne zu haben. In 

dem Prozess, MEINE praktischen Erfahrungen von allen erwähnten Leben zu sammeln, 

legte ICH in ihnen Bedingungen fest, die sie dazu befähigen würden, wenn die Zeit 

stimmt, aus ihrer Separation, Isolation und Einschränkung herauszukommen und mit 

allen anderen erneut zu verbinden, und zu einem vereinten, bindenden und integrierten 

einen Ganzen zu werden.  

Zweitens, zu diesem Zweck veränderte ICH MEINE EIGENE NATUR vollkommen, um 

MICH an das Niveau aller empfindenden Wesenheiten in Sein und Existenz und Pseudo-

Sein und Pseudo-Existenz, und auch an Menschen, anzupassen. Es wäre unmöglich, 

diesen Prozess aus der Position MEINER ALTEN NATUR heraus zu erreichen, weil 

niemand richtig erkennen, verstehen und wissen könnte, was MEINE WAHRE NATUR 

ist. Wenn ihr nicht in der Lage seid, sie zu kennen, seid ihr nicht in der Lage, eine 

bedeutsame und erfüllende Beziehung mit MIR aufzubauen, die zu eurer eigenen 

einzigartigen Vereinigung und Integration mit MIR führen könnte. In diesem Fall müsste 

der Zustand der Trennung für immer existieren, weil ICH, DER/DIE letzten Endes der 

einzig mögliche INTEGRIERER und VEREINIGENDE von jedem und allem ist, MICH in 

einem Zustand, einer Lage oder an einem Ort befinden würde, der unzugänglich, nicht 

nachvollziehbar und unmöglich zu erkennen ist. Wäre das der Fall, müsste der Status 

Quo von jedem und allem, egal wo oder wann, auf unbestimmte Zeit bleiben. In diesem 

Fall wären alle für immer in ihrer eigenen Lage und Zustand eingeschlossen, ohne eine 

Hoffnung, auf ewig aus ihr herauszukommen. Könnt ihr euch vorstellen, was für eine 

Art Leben das wäre? 

Um diese Art von unmöglicher Folge zu vermeiden, wählte ICH durch MEINE EIGENE 

WAHLFREIHEIT, direkt alle Formen von Leben, die in ihren entsprechenden 

empfindenden Wesenheiten manifestiert werden, zu erleben. ICH wurde zu einem von 

ihnen, so dass ICH MICH auf ihrer Ebene mit ihnen in Beziehung setzen konnte, was es 

möglich macht, MICH direkt ohne irgendeine Vermittlung zu kennen. Die Notwendigkeit 

für so ein wichtiges Wissen und Erleben wurzelt in dem Faktum, dass es unmöglich ist, 

den Prozess der Vereinigung, Integration und Vernetzung aus der Position zu beginnen, 

außerhalb von ihnen zu sein. Man muss in ihrem eigenen Leben drin sein, um solche 

Bedingungen für die zukünftige Vereinigung, Integration und Vernetzung zu schaffen. 

Der äußere Versuch, das zu tun, kann sich aufgrund des multiversalen Gesetzes nicht 

durchsetzen, das erfordert, dass alles von innen beginnt und nach außen verläuft, wo 

es seinen Manifestationsprozess vollendet. Dieses Gesetz ist die Grundlage von jedem 
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schöpferischen Bemühen oder überhaupt jedem Leben. Es kann unter keiner 

Bedingung gebrochen werden. Sein Bruch führte, wie ihr wisst, zu der Aktivierung des 

negativen Zustands und der Fabrikation von Menschen. Würde ICH versuchen, diesen 

wichtigen Prozess von außen zu tun, oder von außerhalb ihrer Leben, ist deswegen das 

einzige, was ICH in der Lage wäre zu erreichen, ihren Lebensstil zu verstärken und dem 

negativen Zustand und dem menschlichen Leben die Lizenz zu geben, für immer in 

ihrem eigenen zerlegten, nicht-vereinigten und nicht-integrierten Zustand zu bleiben. 

Das würde bedeuten, dass auch der Zustand der Trennung, Isolation und der 

geschlossenen Schleife von jedem und allem für immer bleiben würde ohne eine 

Möglichkeit irgendeiner Veränderung. Als eine Konsequenz eines solchen Aktes könnten 

die Fülle und Vollkommenheit des Lebens des positiven Zustands niemals zu ihrer 

erwünschten, und von allen erwarteten, Reifung kommen.  

Von dem, was bis jetzt in dieser Hinsicht offenbart wurde, werdet ihr in der Lage sein, 

das Ausmaß MEINER WERKE im Verlauf MEINER Inkarnation in die verschiedenen 

Formen und Zustände der Leben von empfindenden Wesenheiten überall und immer 

intuitiv zu erkennen und warum es absolut wichtig und notwendig war, dass ICH das 

tue. Wie ihr aus diesem Diskurs seht, war MEINE Inkarnation nicht nur auf euren 

Planeten und auf euer menschliches Leben und auf die ZONE DES AUSSATZES des 

negativen Zustands und all ihrer HÖLLEN eingeschränkt, sondern sie wurde in allen 

anderen Zuständen, Lagen und Orten im Multiversum unternommen. Wie diese 

Inkarnation an anderen Orten, in anderen Zuständen und Lagen aller empfindender 

Wesenheiten erreicht wurde, kann zu dieser bestimmten Zeit nicht in euren 

menschlichen Begriffen beschrieben werden. Ihr wäret nicht in der Lage, sie zu 

verstehen. Es reicht aus, dass ihr die Gründe für MEINE Notwendigkeiten, in sie zu 

inkarnieren, kennt – wie oben beschrieben wurde. 

Drittens, wie du weißt, Peter, nachdem ICH MEINE NEUE NATUR annahm, die alle 

gesammelten Erfahrungen aus allen Zuständen, Lagen und Orten MEINER Inkarnation 

integrierte, besonders und insbesondere aus der Inkarnation in das menschliche Leben 

auf Planet NULL, erschuf ICH ein NEUES UNIVERSUM wie oben beschrieben wurde. Wie 

ihr aus dieser Offenbarung seht, spiegelt das NEUE UNIVERSUM in seiner strukturellen 

Natur, in seinem relativen Zustand, MEINE ABSOLUTE ABSOLUT NEUE NATUR wider. An 

diesem Punkt ist es Zeit, dass ihr wisst, dass die Struktur und Natur des NEUEN 

UNIVERSUMS nicht nur auf die Eingrenzung MEINER GÖTTLICH-MENSCHLICHEN 

Aspekte beschränkt war, sondern es auch alle anderen Aspekte enthält, die aus MEINEN 

Erfahrungen mit dem Leben unter allen anderen Formen von Leben rühren. Also kam 

zum ersten Mal in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz eine 

Schöpfung zu ihrer Reifung, die strukturell in ihrer Natur alle Elemente von allem und 

jedem in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz, und auch alle 

Aspekte des typisch menschlichen Lebens in seiner rein positiven Konnotation, wie sie 

in MIR persönlich enthalten sind, integriert.  
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Auf gewisse Weise kann man diese Schöpfung – das NEUE UNIVERSUM – als den letzten 

Akt im Prozess ansehen, einen Zustand zu schaffen, aus dem die Vereinigung, 

Integration und Vernetzung von jedem und allem beginnen kann und darf. Das NEUE 

UNIVERSUM kann als ein Mittel angesehen werden, durch das, und anhand dessen, ICH 

diesen letzten Akt durchführen werde, den Akt, der der entscheidendste, am meisten 

erwünschte und von allen Betroffenen am meisten erwartete Akt ist. Wie du weißt, Peter, 

wäre es in MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND, der jetzt in MEINER ABSOLUTEN NEUEN 

NATUR wurzelt, wegen seiner Absolutheit unmöglich, dieses Ziel zu erreichen, ohne 

zuerst einen relativen Zustand zu haben, der sich MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR 

vollumfänglich annähert. Ein relatives Wesen kann nur etwas verstehen und 

akzeptieren, was aus seiner eigenen relativen Lage kommt. Es kann sich nichts zu eigen 

machen und daraufhin in sich integrieren, was sich außerhalb der Reichweite 

seines/ihres Erfahrungsmodus befindet. Und doch ist es, um dieses Ziel der 

Vereinigung, Integration und Vernetzung zu und mit allem zu erreichen, sehr wichtig 

und entscheidend, dass jede empfindende Wesenheit eine solche Erfahrung hat. Indem 

es in der Lage ist, die Natur und Struktur MEINES NEUEN UNIVERSUMS und was sie 

mit sich bringt zu verstehen, hat jede empfindende Wesenheit das volle Verständnis 

darüber, um was es bei MEINER NEUEN NATUR geht. Sobald dieses Verständnis in 

seinen/ihren Geist hineinkommt, wird die Bedingung aufgestellt, dass so eine 

Vereinigung, Integration und Vernetzung stattfindet. Und nicht nur das, sondern was 

am wichtigsten ist, es wird für jeden die Bedingung aufgestellt, MICH in MEINER NEUEN 

NATUR zu akzeptieren. Sobald diese Akzeptanz eintritt, wird der Prozess der 

Vereinigung, Integration und Vernetzung vollumfänglich hergestellt und der negative 

Zustand, wie sein Endprodukt – das menschliche Leben, in seiner rein negativen 

Konnotation – wird nicht mehr sein. Nach der Beendigung dieses Prozesses wird die 

Herstellung der Fülle und Vollkommenheit des Lebens des positiven Zustands 

beginnen.  

Soweit es eure Rolle und Position betrifft, als MEINE wahren Repräsentanten auf Planet 

NULL, ihr sollt auf diese Vereinigung, Integration und Vernetzung in euren eigenen 

Selbsten hinarbeiten. Wie ihr euch aus dem DIALOG von gestern (53. DIALOG) erinnert, 

wurdet ihr über eine wichtige geistige Entsprechung informiert, die die drei Quellen 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG haben. Die erste Quelle bezieht sich direkt auf euren 

SPIRITUELLEN GEIST und auf die SPIRITUELLE WELT. Die zweite Quelle bezieht sich auf 

euren inwendigen Geist und auf die intermediäre Welt oder die Welt der Geister. Die 

dritte Quelle – diese DIALOGE – bezieht sich auf euren äußerlichen Geist und auf die 

physische Welt. Sie bezieht sich auch auf den Zustand der Vereinigung, Integration und 

Vernetzung aller Aspekte eures Geistes, und auch dieser Welten. Indem ihr beständig 

lest, akzeptiert und praktiziert, was diese drei Quellen enthalten, werdet ihr in der Lage 

sein, in eurem eigenen personalisierten und individualisierten Leben eine Grundlage 

zur Einleitung und Schaffung eurer eigenen Vereinigung, Integration und Vernetzung 

aller Aspekte eures Geistes, und auch eurer Teilhabe an demselben verbundenen, 
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integrierten und vereinigten Modus mit all den erwähnten Welten aufzubauen. Im 

Prozess dieses Aufbaus werdet ihr immer mehr in der Lage sein, die rein negativen 

Aspekte eurer typisch menschlichen Natur loszuwerden. Konsequenterweise werdet ihr 

in der Lage sein, den negativen Zustand in eurem eigenen Leben loszuwerden. Indem 

ihr das tut, werdet ihr in der Lage sein, unermesslich zu der letztlichen Beseitigung des 

negativen Zustands und seines Endprodukts – des menschlichen Lebens –, und zum 

Aufbau des positiven Zustands in seiner vollkommenen und vollumfänglichen Natur 

und Manifestation beizutragen. Gegenwärtig ist das euer vorrangiges Ziel als MEINE 

wahren Repräsentanten. In welcher Position, Arbeit, Job, Aufgabe etc. ihr euch in jedem 

Moment der Zeit in eurem Leben auf Planet NULL wiederfindet, egal was es ist oder nicht 

ist, solange ihr danach strebt, euer Leben in Übereinstimmung mit den Prinzipien der 

drei Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu führen, werdet ihr eure Arbeit für MICH 

verrichten und ihr werdet in der Lage sein, dieses Ziel effektiv und erfolgreich zu 

erreichen und eure Mission, die ihr von MIR habt, zu erfüllen. Natürlich, wie immer, 

nur, wenn ihr aus eurem eigenen freien Willen und Wahl wählt, das zu tun.  

Peter: Danke sehr für diese wunderschöne Erläuterung und Offenbarung. Gibt es einen 

anderen Kommentar, den DU wünschst, abzugeben? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nur ein kurzer Kommentar zu deinem Erlebnis mit Dan 

Barba während eures Besuchs des Konzerts in der Carnegie Hall in New York. Es gibt 

wichtige geistige Entsprechungen, die in der Musik enthalten sind, der ihr zugehört 

habt. Das Konzert wurde von den Wiener Philharmonikern gespielt, unter der Leitung 

von Riccardo Muti. Es wurden zwei Musikstücke gespielt, mit einer zusätzlichen 

Wiederholung. Das erste Stück war Schuberts Symphonie Nr. 3 in D major, D.200; das 

zweite Stück war Tschaikowskys Manfred Symphonie, op. 58; und die Zugabe war ein 

Walzer von Johann Strauß. Das war eine interessante Musikauswahl, wie ihre 

Interpretation des Dirigenten Riccardo Muti.  

Auf gewisse Weise kann man diese Musik mit der Evolution eines Lebens vergleichen, 

das anders ist als das Leben des positiven Zustands. Es kann auch mit der Suche nach 

der Bedeutung dieses Lebens verglichen werden. Schuberts Symphonie Nr. 3 spiegelt 

den Anfang dieses Lebens wider, dass voller Hoffnung und Überfluss der Jugendlichkeit 

dieses Lebens ist, das voraussetzt, an sich und von selbst einen Zweck und eine 

Bedeutung zu haben. Deswegen ist es leicht, voller Freude und Vergnügen ohne Sorgen 

über die zukünftige Folge eines solchen Lebens. Aber jetzt kommt Tschaikowskys 

Manfred Symphonie, die die vollen Konsequenzen, Folgen und Resultate eines solchen 

Lebens, das anders ist als das Leben des positiven Zustands, widerspiegelt. Es ist ein 

Leben voller Tragik, Dunkelheit, Grübelei, Aufruhr, Ungewissheiten, Leid, Schmerz, 

Elend, Verzweiflung und nutzloser Hoffnung darin, in der Lage zu sein, an sich und von 

selbst eine Art vernünftiger Bedeutung für sein Sein und seine Existenz zu finden. Es 

tritt die Enderkenntnis ein, dass das Leben an sich und von selbst keine andere 

Bedeutung und keinen anderen Zweck hat, als einen mit dem Verständnis zu versorgen, 
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dass das Leben dieser Natur nirgendwohin führt und man es übersteigen bzw. darüber 

hinausgehen muss, um die wahre Bedeutung und Zweck eines Lebens zu finden. Dieses 

Übersteigen wurde im Walzer von Strauß widergespiegelt, in der Zugabe, die auf ihre 

einfache, unkomplizierte und schöne Art und Weise an dich vermittelt hat, dass die 

Bedeutung des Lebens nicht in einer komplizierten, verschachtelten, enorm komplexen 

und schwierigen Natur liegt, sondern in etwas, dem diese Charakteristika völlig fehlen. 

Wie ihr also aus diesem Verständnis seht, beginnt man das eigene Leben mit der 

Hoffnung für das Beste, man verliert diese Hoffnung im Verlauf der Manifestation dieses 

Lebens, man lernt, nicht zu erwarten, in dieser Art von Leben an sich und von selbst 

irgendeine positive Bedeutung zu finden, und schließlich, nachdem man dieses Faktum 

festgestellt hat, endet man in der neuen Hoffnung, in der Lage zu sein, das wahre Leben 

und seine wahre Bedeutung zu finden. Natürlich gehört zu dieser Musik mehr als das, 

aber das reicht für jetzt aus.  

Peter: Was für eine schöne Erläuterung und Deutung. Ich danke DIR sehr. Gibt es 

heute irgendwas anderes? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nein, nichts anderes heute, Peter. Kümmere dich um 

andere Dinge und hab einen schönen Tag.  

  

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 1



482 
 

FÜNFUNDFÜNFZIGSTER DIALOG 
 

17. März 1999 

Peter: Bevor ich meine eigenen Fragen, und auch Fragen von anderen, stelle, möchte 

ich fragen, ob DU irgendwas hinzuzufügen oder gar zu kommentieren hast? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MICH bittest, zuerst zu sprechen. 

ICH habe nur eine kurze Ausführung zu dem Thema MEINER Inkarnation in die 

relativen Zustände in MEINER ganzen SCHÖPFUNG, auf Planet NULL und in der ZONE 

DES AUSSATZES via Planet NULL. Euer Verständnis von diesem Konzept muss erweitert 

werden. Bis zu diesem Punkt hat die Mehrheit der Menschen und andere im negativen 

Zustand angenommen, dass ICH nur auf Planet NULL inkarnierte. Niemand weiß 

irgendwas über MEINE besondere Art von Inkarnation in andere Ebenen von Sein und 

Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz. MEINE Inkarnation auf Planet NULL, 

und über Planet NULL in andere Regionen der ZONE DES AUSSATZES, kann als ein 

letzter, bedeutsamster Akt angesehen werden, der in der Vollendung des Prozesses der 

Aneignung aller greifbaren oder praktischen Erfahrungen in allen Leben und Pseudo-

Leben von empfindenden Wesenheiten überall und immer kulminierte. Der Grund für 

die Notwendigkeit, solche direkten praktischen Erfahrungen zu haben, wurde im 

vorherigen DIALOG erläutert. Und obwohl es in MEINER NEUEN OFFENBARUNG – im 

GROßEN BUCH – einen Hinweis über MEINE Inkarnation woanders gibt, war es damals 

nicht richtig, weitere Erklärungen über diesen Akt abzugeben. Das einzige, das im 

GROßEN BUCH erwähnt wurde, was, dass ICH, bevor ICH auf Planet NULL inkarnierte, 

eine besondere Art Besuch bei allen anderen physischen Dimensionen unternahm, wo 

ICH die entsprechenden notwendigen Erfahrungen erwarb und eine bestimmte Lage 

schuf, die das erneute Auftreten des negativen Zustands auf dieser Ebene verhindern 

würde.  

Diesmal ist es wichtig, dass ihr erkennt, dass die volle Auswirkung dieser bestimmten 

Offenbarung aus eurem eingeschränkten Verständnis über den Akt MEINER 

Inkarnation woanders herauskommt. Wie im gestrigen DIALOG erläutert wurde, kann 

jedes Wissen, jedes Verständnis und jede Akzeptanz MEINER NATUR, und der 

anschließende Aufbau einer sehr privaten, innigen und persönlichen Beziehung mit MIR 

nur aus der einzigartigen Position und Natur von jedem erworben werden. Weil diese 

Position und Natur relativ sind, sind sie nicht in der Lage, die ABSOLUTE POSITION und 

NATUR vollumfänglich zu begreifen. Würde ICH darin scheitern, auf das Niveau der 

relativen empfindenden Wesenheiten herunterzukommen, und wie einer von ihnen zu 

werden, könnten sie niemals in der Lage sein, eine derart wichtige, entscheidende und 

lebensgebende Beziehung aufzubauen. In diesem Fall würden sie irgendwann dem 
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negativen Zustand erliegen und der negative Zustand würde ewiglich siegen. Du musst 

sehr genau verstehen, Peter, und alle, die diese Worte lesen, dass die Unfähigkeit, eine 

solche Beziehung mit MIR aufzubauen, automatisch in der Aktivierung des negativen 

Zustands resultiert. Wäret ihr nicht in der Lage, das zu tun, würdet ihr letztlich in der 

Verleugnung MEINES ABSOLUTEN SEINS und EXISTENZ enden. Eine solche 

Verleugnung führt zu der Erzeugung des negativen Zustands. Um zu verhindern, dass 

das jemals geschieht, war es notwendig, dass ICH in allen Formen, Zuständen, Lagen 

und Orten der relativen empfindenden Wesenheiten inkarniere und aus ihrer eigenen 

Position eine Beziehung mit ihnen aufbaue. Nur aus dem Innern der persönlichen, 

individuellen und privaten Position von jedem kann eine bedeutsame, liebende, 

erfüllende und dauerhafte Beziehung aufgebaut werden. Es gibt keinen anderen Weg. 

Und das ist alles, worüber ICH heute Morgen kommentieren wollte. Du kannst jetzt 

deine Fragen oder die Fragen von anderen stellen, Peter.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese wichtige Erläuterung. Die erste Frage kommt von 

Rick Gonzalez aus Miami, Florida. Einige Aspekte seiner Frage wurden zuvor in anderen 

Dialogen beantwortet, bei denen er noch keine Gelegenheit gehabt hat, sie zu lesen. Er 

fragt, ob jene Pseudo-Schöpfer, die in physischer Form auf Planet NULL anwesend sind, 

wissen, wer sie sind und wie sie hierher kamen? Oder übernehmen sie die Kontrolle von 

gewöhnlichen Menschen, um ihr Werk auf Planet NULL zu tun? Des Weiteren fragt er, 

ob die Pseudo-Schöpfer und Abtrünnigen wissen, wer DEINE Repräsentanten auf Planet 

NULL sind; und wenn sie es tun, bringen sie sich auf viele Weisen um uns herum 

dauerhaft in Stellung zu dem Zweck, uns nicht nur von unserer Mission abzuhalten, 

sondern auch DEINE NEUE OFFENBARUNG davon abzuhalten, sich auf dem gesamten 

Planeten NULL und im negativen Zustand auszubreiten?  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Die Anwesenheit der Pseudo-Schöpfer auf Planet NULL 

wird auf drei Arten manifestiert. Die erste Art ist aus ihrer eigenen Dimension, wo sie 

derzeit positioniert und in Stellung sind. Anhand einer besonderen Art der Manipulation 

von Entsprechungen, und anderer Mittel, die für euch derzeit unmöglich zu verstehen 

sind, sind sie in der Lage, zu beobachten und einen direkten Einfluss auf alle Ereignisse 

auf Planet NULL auszuüben. Diese bestimmte Art erfordert ihre direkte physische 

Anwesenheit nicht. Der Großteil ihrer Arbeit und ihres Einflusses wird aus dieser 

bestimmten Position getan. Der Grund für diesen Aufbau liegt in dem Faktum, dass 

diese bestimmte Position nicht von den Einschränkungen der menschlichen physischen 

Form behindert wird. Wie ihr euch erinnert, wurde euch zuvor angedeutet, dass sich 

die Pseudo-Schöpfer in dem Prozess befanden, mit der Entwicklung einer besonderen 

Art des physischen menschlichen Körpers zu experimentieren, der genauso wie ein 

Mensch aussehen würde, aber der nicht von den typischen menschlichen 

Einschränkungen behindert oder beeinträchtigt wird. In einem eingeschränkten Maß 

waren sie nah dran, einen solchen Körper zu fabrizieren. Er gab ihnen eine Möglichkeit, 

in dieser neuen Form, die von einem anderen Menschen nicht unterscheidbar war, auf 
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diesem Planeten in Erscheinung zu treten. Das ist die zweite Art, wie sie hier erschienen. 

Die dritte Art ist anhand des Prozesses eines Walk-ins. Einige Menschen erlauben durch 

ihre eigene vorherige Vereinbarung, dass ihre Körper und Geister von einer 

ausgewählten Anzahl von Pseudo-Schöpfern verwendet werden, die sie besetzen und all 

ihre Werke durch sie verrichten. Weil sie in allen drei Arten die volle Kontrolle über alles 

haben, was sie tun und was sie erleben, haben die Pseudo-Schöpfer das vollumfängliche 

Wissen darüber, wer sie sind und was in dieser Hinsicht ihr Zweck ist.  

Wie ihr wisst, funktionieren die Abtrünnigen auf einem Niveau von 80% der Stärke und 

der Fähigkeiten der Pseudo-Schöpfer. Weil, wie zuvor erwähnt wurde, sie sich in einem 

ständigen Wettbewerb mit den Pseudo-Schöpfern befinden, tun sie alles in ihrer Macht, 

um alles zu kopieren, was die Pseudo-Schöpfer tun. Aber die Position und der Zweck 

der Abtrünnigen ist ganz anders als der der Pseudo-Schöpfer. Das wurde in einem der 

vorherigen DIALOGE erläutert.  

Aus der Perspektive der Bildung des GROßEN BÜNDNISSES, zu dem zuvor näheres 

ausgeführt wurde, ist offensichtlich, dass die Pseudo-Schöpfer genau wissen, wer ihr 

seid. Sie haben das von Anfang an gewusst. Schließlich haben sie sich, indem sie euch 

beobachten und an euch experimentieren, kurz nach ihrer Erscheinung hier dabei 

zurückgehalten, die Menschenheit und Planet NULL zu zerstören. Man kann jemanden 

nicht beobachten und an ihm experimentieren, wenn man nicht weiß, wer sie sind. 

Auch kann man keine Vereinbarung eingehen, wie bei den Regeln des GROßEN 

BÜNDNISSES dargestellt wurde, wenn man keine Ahnung hat, mit wem man eine solche 

Vereinbarung und ein solches Bündnis eingeht.  

Soweit es die Abtrünnigen betrifft, weil sie sich im Gegensatz zu den Pseudo-Schöpfern 

und natürlich dem GROßEN BÜNDNIS befinden, ist ihr Zugang zu euch und zu dem 

Wissen darüber, wer ihr seid, durch den Faktor ihrer Trennung und dass sie sich 

außerhalb der erwähnten Vereinbarung und Bündnis befinden eingeschränkt. Man 

kann ihre Situation mit den Zuständen vergleichen, die während der Weltkriege der 

Menschen und des Kalten Krieges herrschten. Ihr kennt die ganzen Details der Stärken 

und Schwächen eures Feindes. Aber ihr schafft ein gut-entworfenes System der 

Intelligenz und des Spionierens, um über euren Feind so viel Information wie möglich 

zu sammeln. Aufgrund dieses Faktors beziehen sie ihr Wissen über euch aus dieser Art 

von Quelle. Man kann das als Mutmaßung ansehen. Sie mutmaßen, wer ihr seid, aber 

sie wissen nicht genau, ob es genau ihr seid oder nicht. Würden die Abtrünnigen 

andererseits genau wissen wer ihr seid, und beruhend auf diesem Wissen, wenn sie 

versuchen würden, eure Arbeit für MICH zu behindern oder zu stören, könnten sie euch 

aufgrund des Isolierungsfaktors, und auch der Gegenintelligenz, die von MIR zuvor in 

einem der vorherigen DIALOGE beschrieben wurde, im negativen Sinne nichts antun. 

Dieser Isolierungsfaktor funktioniert auf beide Arten, und er ist auch die Grundlage 

eurer Arbeit mit den Pseudo-Schöpfern. Sorgt euch also nicht über irgendeine Gefahr 

für euch in dieser Hinsicht.  
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Das einzige Mal, dass ihr angreifbar seid und für die Abtrünnigen und ihre Knechte zu 

einer Zielscheibe werden könntet, ist, wenn ihr beständig nur aus der Position der 

negativen menschlichen Aspekte eurer Natur funktioniert, und vergesst, euch auf MICH, 

auf den positiven Zustand, auf die Mitglieder eurer spirituellen Familie, und besonders 

auf die Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS zu konzentrieren. In diesem Fall könnten 

die Abtrünnigen und ihre Knechte sich vollumfänglich gewahr werden, wer ihr seid, und 

aus dieser Position eure Arbeit beeinträchtigen und euch ernsthaft Ärger verursachen. 

Diese Möglichkeit sagt euch genau, wie lebensnotwendig und entscheidend es für euch 

ist, euch ständig auf unsere Präsenz bei euch zu konzentrieren und alle von uns in 

euren Gedanken, Gefühlen und in allem anderen in allen Aspekten eures Lebens zu 

haben, und nur aus der Position der nicht-menschlichen Aspekte eurer Natur zu 

funktionieren, die ihr direkt von MIR habt. Auf diese Weise kann der Isolierungsfaktor 

nicht durchdrungen werden und ihr werdet sicher bleiben.  

Der Grund, warum MEINE NEUE OFFENBARUNG von den Menschen auf eurem Planeten 

nicht breit gelesen und akzeptiert wird, und wie ihre Verfügbarkeit trotzdem in ihrem 

unbewussten Geist registriert wird, und wie das später zu ihrem Vorteil genutzt wird, 

wurde in vorherigen DIALOGEN erläutert, auf den Rick, und alle anderen, verwiesen 

wird.  

Peter: Die nächste Frage ist eine interessante. Weißt DU, ich war sehr neugierig, ob 

irgendjemand zwischen DEINER Aussage, wie sie in der BIBEL niedergeschrieben ist, 

und derselben Aussage, wie sie in einen der früheren DIALOGE hineingekommen ist, 

eine Unstimmigkeit bemerken würde. Und siehe, ein junger Mann in der Tschechischen 

Republik mit dem Namen Radomir Bazala bemerkte sie und fragt um die Gründe hinter 

dieser Unstimmigkeit. Sie bezieht sich auf DEINE Aussage, die in den Evangelien über 

deine Mutter, Schwestern und Brüder aufgenommen ist. In dieser Aufnahme wird das 

Wort ‚Vater‘ ausgelassen. Aber in den DIALOGEN wird das Wort ‚Vater‘ den Worten 

‚Mutter, Schwestern und Brüder‘ hinzugefügt. Ich war mir dieser Unstimmigkeit sehr 

wohl bewusst, aber da ich die Gründe dafür kenne, hielt ich mich zurück, diese Frage 

direkt zu stellen. Auch wollte ich sehen, ob irgendjemand dieses eigentümliche 

Auslassen bemerken würde. Also fragt sich dieser junge Mann, da er so wahrnehmend 

und gründlich ist, ob die Tschechische Übersetzung dieser Aussage unpräzise ist und 

das Wort ‚Vater‘ versehentlich ausgelassen wurde oder ob es andere Gründe für diese 

Unstimmigkeit gibt.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Natürlich, Peter, wie du weißt, wurde bei dem 

Niederschreiben der Evangelien in der BIBEL das Wort ‚Vater‘ vorsätzlich ausgelassen. 

Obwohl es in den biblischen Übersetzungen in dieser Hinsicht keine Fehler gibt, egal, 

in welcher Sprache, wurde von mir trotzdem zugelassen, dass das Wort ‚Vater‘ nicht im 

Originaltext aufgenommen werden würde bis jetzt in diesen DIALOGEN. Vergesst nicht, 

dass ICH während MEINER Inkarnation auf Planet NULL die meiste Zeit aus der Position 
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funktioniert habe, DER einzig gegebene SOHN GOTTES zu sein (Siehe KAPITEL ZWEI in 

DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS). Dieser GOTT wurde als MEIN 

HIMMLISCHER VATER definiert. Deswegen war es damals also geistig-spirituell absolut 

essenziell, dass jeder MEINEN Ursprung als nicht aus einem irdischen Vater kommend 

wahrnehmen würde, sondern aus dem HIMMLISCHEN GÖTTLICHEN VATER als der 

einzige EINE UNTEILBARE GOTT. Vergesst auch nicht, in was für einer Art von 

Gesellschaft ich damals positioniert war. Das männliche Prinzip der Vaterschaft wurde 

über jedem und allem betont. Unter diesen Bedingungen würde ICH, wenn ICH in 

MEINER Antwort das Wort ‚Vater‘ einschließen würde, von jedem, der MIR zugehört hat 

(nicht nur von Menschen, sondern von jedem anderen in allen anderen Dimensionen 

MEINER SCHÖPFUNG), so wahrgenommen werden, dass ICH MEINEN himmlischen 

Ursprung ablehne – eben MEINE Essenz, die in der Bedeutung des Wortes ‚Vater‘ 

enthalten ist, genauso wie ICH gegen den grundlegenden Aufbau verstoßen würde, auf 

dem diese Beziehung aufgebaut wurde, und auf der sie damals funktionierte.  

Auf der anderen Seite wurden damals, und in der Konnotation der Bedeutung der Worte 

‚Mutter‘, ‚Schwestern‘ und ‚Brüder‘, die von MIR verwendet wurden, der Ursprung 

MEINES menschlichen Körpers und seine menschliche Mentalität, die voll von 

Charakteristika des negativen Zustands sind, als keinen Teil MEINER WAHREN NATUR 

habend abgelehnt. Es war nicht so, dass ICH MEINE sogenannte physische menschliche 

Mutter, Schwestern und Brüder ablehnte, sondern was sie damals repräsentierten. Sie 

haben die ganze Menschenheit in all ihren negativen, bösen, verfälschten und verzerrten 

Aspekten repräsentiert. Im Wesentlichen habe ICH den negativen Zustand in seiner 

Gesamtheit abgelehnt, indem ICH nichts von seiner Natur in MICH hineingelassen habe. 

Hier liegt ein sehr wichtiger Faktor: Indem ICH es verweigerte, sie zu sehen, symbolisch 

gesprochen, habe ICH es verweigert, dass der negative Zustand in MICH hineinkommt 

oder Einfluss auf MICH ausübt. Stattdessen zeigte ICH auf MEINE Jünger, die damals 

in ihren Personen MEINEN positiven Zustand repräsentierten, und sah nur den 

positiven Zustand als MEINE wahren Verwandten an, weil nur der positive Zustand, der 

aus MEINER ABSOLUT POSITIVEN NATUR stammt, zurück in MEINE NATUR 

hineingelassen werden kann.  

Gegenwärtig aber, weil ICH aus der Position MEINER NEUEN NATUR als der EINZIGE 

EINE GOTT UNTEILBAR funktioniere, ist es notwendig, in dieser Bezeichnung das Wort 

‚Vater‘ einzuschließen, um genau den Unterschied zwischen einer menschlichen Art von 

Vater und was das Wort ‚Vater‘ in Zusammenhang mit MIR persönlich bedeutet 

darzustellen. In der gegenwärtigen Konnotation dieses Wortes, und auch der Worte 

‚Mutter‘, ‚Schwestern‘ und ‚Brüder‘, ist es notwendig, alle anderen Arten von 

Vaterschaft, Mutterschaft, Schwesternschaft oder Bruderschaft als MEINE eigene 

abzulehnen, weil ICH für alle und für jeden der einzige wahre VATER, MUTTER, 

SCHWESTER und BRUDER in einem absoluten Sinne bin, ICH bin nämlich das einzige 
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wahre ABSOLUTE RELATIVE allen gegenüber, und alle sind MIR gegenüber relativ. Das 

ist ein vereinigendes und integratives Prinzip, auf dem das wahre Leben des positiven 

Zustands, und auch jedes andere Leben, steht. Ohne es würde es keine Möglichkeit der 

Erhaltung irgendeines Lebens geben.  

Der Punkt hier, der immer und immer wieder erkannt werden muss, ist, dass es nur 

EINE LEBENSQUELLE gibt – MEIN ABSOLUTES LEBEN in all seinen Aspekten. Der Grund, 

warum wir dieses Prinzip so sehr betonen, ist, dass auf der Ablehnung dieses Faktums 

der negative Zustand und das menschliche Leben gebaut wurden. Um also den 

negativen Zustand und sein menschliches Leben zu ihrem letztlichen Ende zu bringen, 

ist es notwendig, zur Notwendigkeit von jedem zu bringen, dass es keine andere Quelle 

von Leben gibt. Jemand anderen als Mutter, Vater, Bruder und Schwester, oder als 

irgendeinen anderen Verwandten, gelten zu lassen, bedeutet im Wesentlichen, die einzig 

wahre Quelle des Lebens zu verleugnen und seinen Ursprung jemandem oder etwas 

anderem zuzuschreiben, der/das kein derartiges Vorrecht oder Fähigkeit hat. In diesem 

Fall lasst ihr in eure Konzeptualisierung des Ursprungs des Lebens reine Falschheiten 

rein. Falschheiten hereinzulassen und in ihnen zu leben bedeutet, sich im negativen 

Zustand zu befinden. Das ist der Grund, warum es während unseres Dialogführens 

notwendig war, das Wort ‚Vater‘ in diesen biblischen Text aufzunehmen, um dieses 

wichtige spirituelle Faktum zur Aufmerksamkeit von jedem zu bringen. Wie du siehst, 

Peter, funktionieren unsere DIALOGE auch als ein Korrektiv für einige Aussagen, die 

damals gemacht und in den EVANGELIEN aufgenommen wurden, aber die in der 

Gegenwart richtig verstanden werden müssen.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Erläuterung. Ich habe meine eigene Frage, die, 

glaube ich, im Verlauf der Übertragung DEINER NEUEN OFFENBARUNG umfangreich 

erläutert wurde, aber die während meines Lesens eines Artikels, der von Dr. Beth Ann 

Voien an mich geschickt wurde, wieder aufpoppte. Dieser Artikel enthielt ein Interview 

mit einer Ärztin, die wundervolle Heilungen für sich in Anspruch nahm, wann immer 

sie oder andere Leute für Kranke beteten. Die Frage ist nicht über die Wirksamkeit des 

Gebets, die von DIR in einem der früheren DIALOGE bereits beantwortet worden ist, 

sondern über die Aussage dieser Ärztin, dass DU die Quelle sowohl von Gutem als auch 

Bösem bist. Um ihre Behauptungen zu rechtfertigen, zitierte diese Ärztin DEINE 

Aussage, die im ALTEN TESTAMENT, im PROPHETEN JESAJA, Kapitel 45, Vers 7 

aufgenommen ist, und ich zitiere, ‚der ich das Licht mache und schaffe die Finsternis, 

der ich Frieden gebe und schaffe das Übel. Ich bin der HERR, der solches alles tut.‘ Diesen 

Text habe ich aus der New King James Version der Bibel herausgenommen. Ihr Zitat ist 

etwas anders soweit es das Wort ‚Übel‘ betrifft. Ihr Zitat liest sich so: ‚Ich gebe Frieden 

und erschaffe Böses‘. Ich bin mir nicht sicher, ob es ihre eigene Deutung ist oder ob sie 

eine archaische Version der biblischen Übersetzung zitiert (wie zum Beispiel die alte 

King James Version der Bibel). Es macht natürlich keinen Unterschied, weil das Wort 
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‚Übel‘ an sich und von selbst einen bösen Akt kennzeichnen könnte. Möchtest DU zu 

diesem Thema näheres ausführen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, ICH möchte zu dieser Aussage näheres 

ausführen. Obwohl die Gründe für diese Arten von Aussagen in der BIBEL in MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG umfangreich und richtig erläutert wurden, wäre es vorteilhaft, 

in dieser Hinsicht ein paar zusätzliche Kommentare abzugeben. Neben dem, was in 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG über dieses Thema offenbart wurde, das sich auf die 

Notwendigkeit bezog, die Sprache des negativen Zustands und die Sprache der 

Menschen zu verwenden, nämlich die Notwendigkeit, in ihrer eigenen Sprache zu 

sprechen – die Sprache der Projektionen und Erwartungen – werden dir und allen 

Lesern dieser DIALOGE die folgenden Informationen angeboten: Um die gesamte 

SCHÖPFUNG, die ZONE DES AUSSATZES und das menschliche Leben trotz des Faktums 

der Trennung, der Isolation und des in sich geschlossenen Modus ihrer Leben intakt 

und funktionsfähig zu halten, war es notwendig, alle Ereignisse ihrer Leben, egal, was 

es gewesen ist, aus einer vereinigenden und integrierten Quelle herzuleiten. Es musste 

jemand in einem absoluten Sinne für alles verantwortlich gemacht werden, das im 

gesamten Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz und auf Planet 

NULL geschehen ist. Würden mehr als eine Quelle solcher Ereignisse in einem absoluten 

Sinne in Betracht gezogen, würde das zu einer spirituell äußerst gefährlichen 

Schlussfolgerung führen, dass es mehr als eine ABSOLUTE QUELLE gibt. Nach dieser 

Annahme, weil wir hier über den Ursprung des Bösen oder das Übel sprechen, wäre 

jeder überall und immer in ihrem Zustand bzw. in ihrer Lage auf immer und ewig 

eingeschlossen. Die Verwirrung, die einer derartigen Annahme entstammt, wäre von 

derart großen Ausmaßen, dass es das Leben von jeder empfindenden Wesenheit 

untergraben würde, und daraufhin würden sie existenziellen Selbstmord begehen. Um 

zu verhindern, dass das geschieht, wählte ICH, aus MEINEM eigenen freien Willen und 

Wahl, diese Verantwortung zu übernehmen und MICH zu der einzigen Quelle aller 

Ereignisse und Geschehnisse zu erklären. Diese Aussage ist nicht zu weit entfernt von 

der Wirklichkeit der diskutierten Situation. Wenn man schließlich den wichtigen Faktor 

MEINES Zulassens, dass ein Ereignis oder irgendwas anderes geschieht, berücksichtigt, 

dann kann ohne MEINE Erlaubnis gar nichts geschehen.  

Wie viele Male zuvor erwähnt wurde, muss hier ein entscheidender Unterschied 

gemacht werden dazwischen, etwas zu wollen und etwas zuzulassen. Es liegt nicht in 

MEINER NATUR, irgendwas von einer bösen oder üblen Natur zu wollen. Aber zugunsten 

von wichtigem spirituellem Lernen, wie wir mehrere Male zuvor betont haben, lasse ICH 

es zu, dass viele Dinge geschehen, um eine Möglichkeit zu geben, dass so ein Lernen 

erfolgt. Das alles ist Teil einer Illustration und Demonstration anderer Arten und Modi 

des Lebens, die nicht in MIR direkt entstanden sind, aber bei denen ICH zuließ, dass sie 

geschaffen werden, um jedem die Möglichkeit bereitzustellen, Wahlen zu treffen, um 

aus dem Geist von jedem die Vorstellung zu beseitigen, dass sie das Recht haben, MICH 
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als die einzige QUELLE des LEBENS usw. abzulehnen. Andererseits, wenn ICH von jedem 

im negativen Zustand als die Quelle ihrer misslichen Lagen, Übel oder Bösartigkeiten 

angesehen werde, dann bin ICH nach der logischen Folgerung dieser Annahme auch der 

einzige, der in der Lage sein wird, sie zu erlösen und aus dem negativen Zustand 

herauszubringen. Sollte jemand anderes als eine solche Quelle angesehen werden, und 

ICH als die Quelle von allein GUTEM und POSITIVEM, dann gäbe es nach der Logik dieser 

Annahme niemanden da draußen, der auf ewig den derzeitigen Status von 

irgendjemanden verändern könnte. Die angenommene andere Quelle von Bösem würde 

niemals seine Kräfte aufgeben oder von seiner Bösartigkeit abkehren. In diesem Fall 

könnte im Status von niemandem irgendeine Veränderung erfolgen.  

Aber wenn man über alle Zustände und Lagen die Kontrolle und die Macht hat, ist man 

der einzige, der in der Lage ist, überhaupt irgendwas zu verändern. Indem ich es zuließ, 

dass jemand im negativen Zustand MICH als die Quelle und als die verursachenden 

Faktoren von sowohl Gut als auch Böse ansieht, und indem ICH beim Beschreiben 

dieser Situation ihre eigene negative Sprache verwende, schuf ICH eine solide 

Grundlage, auf der ICH in der Lage sein werde, ihren Status vom böse und negativ sein 

dahin zu ändern, gut und positiv zu werden. Mit diesem Verständnis wird der oben 

zitierte Vers für jeden künftigen Leser dieser DIALOGE besseren Sinn ergeben. Und das 

ist alles, das wir heute diskutieren müssen. Bereite dich darauf vor, unsere 

ankommende Lyudmila Savelieva aus Moskau, Russland zu begrüßen. Es wird eine 

sehr produktive Zeit mit ihr sein. Hab einen schönen Tag und einen schönen Besuch. 

Peter: Ich danke DIR sehr.  
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SECHSUNDFÜNFZIGSTER DIALOG 
 

19. März 1999 

Peter: Gestern erhielt ich ein paar interessante und stimulierende Fragen von Roxanne 

Hardwick aus Longview, Texas. Einige dieser Fragen sind in der Form praktischer 

Anregungen. Andere sind Fragen von spiritueller und multiversaler Bedeutsamkeit. Ich 

würde vorschlagen, wenn ich darf, zuerst die praktischen Themen zu diskutieren und 

danach können wir über die spirituellen Fragen sprechen. Ist es angemessen, so 

vorzugehen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, es ist angemessen. Lass uns mit den 

praktischen Anregungen anfangen.  

Peter: Es wird ein legitimes Bedenken über die finanzielle Situation der TNR Stiftung 

und über die Höhe der Kosten des Druckens, Verschickens, Verbreitens und 

Telefonierens zum Ausdruck gebracht, die diese DIALOGE und andere Angelegenheiten 

erfordern. Doch wie DU weißt, geben zu diesem Zeitpunkt nur Tom Oudal aus Texas 

und Gloria und ich substanzielle finanzielle Beiträge an die Sache der TNR Stiftung ab. 

Wie diese Mittel reinkommen, werden sie aufgrund der erwähnten Kosten zügig 

aufgebraucht. Um diese ernste Situation zu berichtigen, wurde angeregt, dass wir 

bestimmte Bücher DER NEUEN OFFENBARUNG zum Verkauf auf den Markt bringen. 

Was ist DEINE Meinung über diese Anregung? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Diese Anregung wurde mit der richtigen und positiven 

Absicht gegeben. Aber lass MICH dir etwas über dieses Thema sagen. An und bei 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG gibt es bestimmte Dinge, die eine dauerhafte Gültigkeit 

haben. Deswegen können sie niemals verändert oder modifiziert werden. Ein gutes 

Beispiel für eine solche Dauerhaftigkeit ist die absolute Anforderung, dass keine Kirche, 

Organisation, spirituelle Bewegung, oder was immer von dieser Natur jemals geschaffen 

werden kann, die auf den Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG beruht oder 

gründet. Diese Anforderung wird immer wahr sein in Ewigkeit, egal, wer was sagt und 

egal, wie es von allen Arten von Wundern und überzeugenden Erklärungen untermauert 

werden würde – auch wenn ein solches Individuum vor euren Augen jemanden vom 

Tode auferstehen lassen würde. Das wird nicht nur über die derzeitige NEUE 

OFFENBARUNG zutreffen, sondern auch über jede nachfolgende in der Zukunft. Jetzt ist 

dasselbe über jede Möglichkeit, jetzt oder jemals, wahr, die Bücher MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG zu verkaufen. MEINE NEUE OFFENBARUNG enthält MEIN WORT. MEIN 

WORT steht nicht zum Verkauf. Sie muss jedem ohne Preisschild zur Verfügung stehen. 

Neben dem habt ihr absolut keine Ahnung, was für einer gewaltigen spirituellen Gefahr 

ihr nicht nur MEINE NEUE OFFENBARUNG aussetzen würdet, sondern auch eure 
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persönlichen Leben – sollte ein solcher Versuch unternommen werden, sie zum Verkauf 

auf den Markt zu bringen. Ihr alle würdet für die Abtrünnigen und ihre Knechte zu einer 

sofortigen Zielscheibe werden und sie würden euch zerstören.  

Vergesst bitte nicht, dass das Verkaufen MEINER NEUEN OFFENBARUNG dem gleichen 

würde, wie MEIN sogenannter Jünger, Judas Iskariot, MICH für 30 Silberlinge verkauft 

hat. Also, bitte, egal, wie gut eure Absicht ist, verzichtet ein für alle Mal auf diese Idee. 

Läutert euch von solchen Ideen, weil sie zu haben euch dazu bringen würde, für die 

Abtrünnigen und ihre Knechte zu einer Zielscheibe zu werden. Solche Ideen kommen 

von der menschlichen Seite eurer Natur. Das ist der Grund, warum es die Abtrünnigen 

anziehen würde, euch zur Zielscheibe zu machen.  

Daher wird nahegelegt, dass ein anderer Ansatz verfolgt wird, um die finanzielle 

Situation der TNR Stiftung zu lösen.  

Peter: Die zweite praktische Anregung, die ich persönlich sehr schätze, ist ein Angebot, 

mir persönlich bei der Verteilung der Bücher DER NEUEN OFFENBARUNG und 

besonders bei diesen DIALOGEN zu helfen. Das wird angeregt, um meine Zeit, die ich 

mit dem Drucken, Verschicken, Telefonieren und ähnlichen Pflichten, die mit dem 

Geschäft der TNR Stiftung zusammenhängen, verbringe, freizumachen, um meine ganze 

Zeit einzig und allen dem Niederschreiben dieser DIALOGE und dem Arbeiten mit DIR 

zu widmen. Was ist DEIN Input über diese Anregung? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Zu diesem Zeitpunkt ist es essenziell, dass du weiterhin 

die Dinge so machst, wie du es getan hast, ohne irgendeine Veränderung. Im Grunde 

werden zwei Drittel deiner Zeit diesen DIALOGEN und dem Arbeiten mit MIR und für 

MICH direkt gewidmet, sowohl auf eurem Planeten als auch in den anderen 

Dimensionen. Aus der Perspektive deiner spirituellen, seelisch-mentalen und 

körperlichen Gesundheit und Gleichgewichts dienen diese äußerlichen Pflichten als 

eine Erholung und Ruhe von deinen wichtigen und zeitaufwendigen spirituellen 

Pflichten. Die einzige Hilfestellung, die du in dieser Hinsicht brauchst, ist, diese 

DIALOGE zu editieren und finanzielle Hilfe. Dan Barba hilft dir mit diesem Editieren. 

Aber aufgrund seiner medizinischen Probleme lege ICH dir und Dan nahe, dass ihr 

zusätzlich zu seinem Editieren das Angebot von Betty und Heather Oudal akzeptieren 

solltet, euch genauso mit diesem Editieren zu helfen. In aller Demut wird Dan 

nahegelegt, dass es aus unserer Perspektive sehr vorteilhaft wäre, dass er mehr Zeit an 

der Übersetzung der DIALOGE ins Spanische und an dem letzten Editieren von DIE 

NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS und FOLGESÄTZE ZU DER NEUEN 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS verbringt. Es ist spirituell sehr wichtig 

und entscheidend, dass diese Arbeit so angemessen wie möglich und wie es Dans 

medizinischer Zustand erlauben würde getan wird. Das ist so, ohne auf Dan oder auf 

jemand anderen einen Druck auszuüben.  
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Soweit es die finanzielle Hilfe betrifft, sie wird von Tom Oudal und dir selbst, Peter, und 

Gloria bereitgestellt. Deine Hilfestellung in dieser Hinsicht, Peter, muss aufgrund deiner 

Pensionierung eingeschränkt werden. Zusätzliche Ressourcen werden entweder von 

jemand anderem bereitgestellt oder ihr müsst euch mit dem zufrieden geben, was 

verfügbar ist, und es innerhalb der derzeitigen finanziellen Beschränkungen verwalten. 

Peter: Die nächste mehr oder weniger praktische Frage bezieht sich auf unsere 

Gewohnheiten, die Dinge auf eine bestimmte Weise zu tun. Diese Frage bezieht sich auf 

unseren Routine-Lebensstil, auf unsere irgendwie automatischen Verhaltensweisen in 

Bezug auf derart scheinbar kleine und unbedeutende Dinge wie dasselbe Rasierwasser 

oder Parfüm, dieselbe Zahnpasta, dieselben Marken an Nahrungsmitteln zu verwenden, 

in den gleichen Läden einzukaufen, nach denselben Produkten zu greifen und ähnliche 

Alltagsgewohnheiten. Wie können diese Tendenzen unsere Leben negativ beeinflussen? 

Sollten wir überhaupt von ihnen abkehren? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter und Roxanne, das ist eine Sache des 

gesunden Menschenverstands, wie und was man in Bezug auf diese Dinge tut. In eurem 

praktischen Alltagsleben müsst ihr zwischen Zweckdienlichkeit, Gewohnheiten, 

Anhaftungen, Süchte, Abhängigkeiten und legitimen individuellen Bedürfnissen und 

Präferenzen unterscheiden. Jede Anhaftung, Sucht und/oder Abhängigkeit könnte 

euch ernsthafte spirituelle Probleme verursachen. Wenn ihr ohne sie nicht leben könnt, 

wenn sie zu einem Herrscher über euer Leben werden, wurdet ihr offensichtlich zu 

ihrem Sklaven und eure Lebensenergien werden an ihnen verschwendet. Aber solche 

Dinge wie Zweckdienlichkeit, Präferenz und individuelle Bedürfnisse befinden sich in 

einer ganz anderen Kategorie. Sie versklaven nicht. In Wirklichkeit helfen sie euch, eure 

Zeit besser zu verwalten, und auch eure eigenen Selbste zu sein. Nehmt zum Beispiel 

so eine scheinbar unwichtige Präferenz hinsichtlich dessen, eine bestimmte Art von Duft 

im Parfüm oder Rasierwasser oder im Essen zu präferieren. Hier liegt eine wichtige 

geistige Entsprechung. Wie ihr wisst, ist jedes Individuum unendlich einzigartig und 

andersartig. Dieser Faktor wird entsprechungsmäßig in der sehr einzigartigen und 

spezifischen Körperchemie widergespiegelt, die ihr alle habt. Das ist der Grund, warum 

derselbe Duft von Parfüm und Rasierwasser auf dem Körper von jedem Individuum ganz 

anders riecht. Also zieht ihr es vor, denjenigen zu wählen, der mit eurer Persönlichkeit 

und Individualität übereinstimmt, die in eurer spezifischen Körperchemie 

widergespiegelt wird. Dasselbe trifft auf Nahrungsmittel und andere kleine Dinge dieser 

Natur zu.  

Wie ihr aus diesen Beispielen seht, haben solche Dinge sehr wichtige geistige 

Entsprechungen und sie spiegeln eure persönlichen und individuellen Bedürfnisse 

wider. Deswegen können sie nicht auf dieselbe Art und Weise als negativ oder 

gewohnheitsbildend angesehen werden wie die versklavenden Anhaftungen, Süchte und 

Abhängigkeiten. 
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Aber trotz des Faktums, dass sie es nicht können, vergesst ein sehr wichtiges 

spirituelles Faktum nicht. Es ist überlegt und weise, eine Vielfalt an Erfahrungen, 

Präferenzen und Verhältnissen zu haben, sich nicht nur auf eine bestimmte zu 

beschränken oder euch einzuschränken, die euch zu jeder bestimmten Zeit eures 

Lebens am besten passt. Es ist ein guter spiritueller Leitsatz, in allen Aspekten eures 

Lebens viele unterschiedliche Dinge auszuprobieren und für viele unterschiedliche 

Erfahrungen offen zu sein, auch wenn ihr immer einige Dinge haben werdet, die ihr 

aufgrund eurer einzigartigen personalisierten und individualisierten spezifischen 

Bedürfnisse immer vorzieht und verlangt. Und bei denen ist es angemessen, dass man 

sie hat.  

Peter: Alle anderen Fragen sind rein spiritueller Natur. Lass mich mit der anfangen, die 

als frustrierend bezeichnet werden kann. Sie bezieht sich auf die Frage der spirituellen 

Weiterentwicklung und auf die niemals-endende Bewegung hin zum ABSOLUTEN. 

Aufgrund unseres relativen Zustands ist es offensichtlich, dass wir niemals in einem 

absoluten Sinne das Ziel erreichen können, wie DU zu sein. Das kann nur im relativen 

Sinne erreicht werden. Der Punkt hier sind die Einschränkungen, die unser relativer 

Zustand uns allen in jedem gegebenen Moment auferlegt, egal, wo wir stehen oder in 

welchem Leben wir situiert sind. Sind die Gefühle der Frustration und das Bewusstsein 

für diese belastenden Einschränkungen in der spirituellen Welt möglich, wie sie es hier 

in unserem Leben sind? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: In einem der vorherigen DIALOGE haben wir das Thema 

der Möglichkeit diskutiert, das eigene Leben durch Selbstmord aufgrund von Langeweile 

oder des niemals-endenden Lebens im positiven Zustand zu beenden. Was dort über 

dieses Thema gesagt wurde, gilt vollumfänglich für die jetzige Frage. Zu diesem Thema 

gehören zwei Aspekte. Der eine bezieht sich auf die Struktur des Geistes von jeder 

empfindenden Wesenheit und auf die Vereinbarung, unter der sein/ihr 

individualisiertes und personalisiertes einzigartiges Leben Wirklichkeit werden könnte. 

Die Struktur von jedem empfindenden Geist im positiven Zustand ist so, dass er von 

seiner Natur her nach nichts anderem verlangt, als sich in einem fortwährenden 

Zustand der Weiterentwicklung zum absoluten Zustand zu befinden, ohne jemals ein 

Verlangen zu haben, zu diesem absoluten Zustand zu werden. Das war eine vereinbarte 

Anordnung. Es ist nur im menschlichen Leben, dass derartige frustrierende Gefühle 

aus denselben Gründen auftreten könnten, wie im erwähnten DIALOG über die 

Möglichkeit der Selbsttötung, während man im positiven Zustand lebt, gezeigt wurde. 

Wir werden sie hier nicht wiederholen. Bitte lest diesen DIALOG nochmal genau. 

Vergesst nicht, dass sich das menschliche Leben in einem Zustand der unvorstellbar 

am meisten beschränkenden, einschränkenden und unwissenden Lage wie nur möglich 

irgendeines anderen bekannten oder unbekannten Lebens befindet. Deswegen können 

diese Arten von Fragen, Bedenken und Vorstellungen nur aus der Position eures 

spezifischen menschlichen Lebens in euren Geist eintreten.  
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Der zweite Aspekt bezieht sich auf die Frage der unendlichen Vielfalten an Erfahrungen, 

die anhand dieser bestimmten Anordnung bereitgestellt werden. Wenn man sich der 

ewigen Weiterentwicklung zu MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND stellt, enthält er aufgrund 

der Natur seiner Absolutheit unendliche Vielfalten an Möglichkeiten und kreative und 

anreizende Stimulierung, die den empfindenden Geist dazu inspirieren, danach zu 

streben, mehr zu wissen, mehr zu verstehen, mehr anzuwenden und mehr zu erreichen. 

Durch die Erfüllung dieser Bedürfnisse in einem fortwährenden und progressiven 

Modus gibt es eine Basis und eine Grundlage für die ständige Veränderung in der 

Struktur und Dynamik des eigenen Lebens und in der eigenen Persönlichkeit und 

Individualität. Im Verlauf dieser wünschenswertesten Weiterentwicklung wird man 

immer andersartiger und einzigartiger. Auf diese Weise ist man in der Lage, sich MEINER 

ABSOLUTEN NATUR immer weiter anzunähern. Gleichzeitig versorgt diese Anordnung 

jeden mit der größten Versicherung, dass es niemals einen Zustand geben wird, 

während dem man zu dem Ende der eigenen Entwicklung, des eigenen Wachstums und 

der eigenen Weiterentwicklung kommen würde, da man daran gehindert wird, immer 

andersartiger und einzigartiger zu werden. Also ist das in dieser Hinsicht der 

erstrebenswerteste Aufbau, den es für das Leben im positiven Zustand gibt.  

Was ihr in dieser Hinsicht verstehen müsst, Peter und Roxanne, ist, dass bevor 

irgendeine empfindende Wesenheit zu seinem/ihrem einzigartigen, individualisierten 

und personalisierten Leben kam, in ihren Vorstellungen, die in MEINEM ABSOLUTEN 

ZUSTAND enthalten waren, ICH und all MEINE empfindenden Vorstellungen sehr genau 

alle Möglichkeiten untersucht haben, unter denen ihr Leben getrennt davon, nur MEINE 

Vorstellungen zu sein, zu äußerlicher Wirklichkeit werden konnten. Im Verlauf dieser 

Untersuchung wurde der bestmögliche und wünschenswerteste Lebensmodus 

gefunden und geschaffen, der auf der fortwährenden spirituellen Weiterentwicklung 

gründet. Weil wir alle einstimmig vereinbart haben, dass der ausgewählte Modus des 

Lebens zum ewigen Vorteil aller der einzig mögliche und der einzig zulässige war, war 

es dieses Leben, das in Bewegung versetzt oder das von uns allen gewählt wurde. 

Gleichzeitig wurde jedes Bedürfnis oder Verlangen, zu einer Art Ende dieses Prozesses 

zu kommen oder den ABSOLUTEN ZUSTAND zu erreichen, und von dort nirgendwohin 

zu gehen, aus dem Inhalt von jedem empfindenden Geist im positiven Zustand beseitigt.  

Es ist nur im menschlichen Leben und im Leben des negativen Zustands, dass es ein 

solches Verlangen gibt. Dieser Zustand im menschlichen Leben und im negativen 

Zustand entstammt der Zeitlichkeit ihres Pseudo-Seins und ihrer Pseudo-Existenz. 

Aufgrund ihres unbewussten Verlangens, diese Art von Pseudo-Leben zu beenden, 

wurde in ihren Geist ein Bedürfnis eingepflanzt, zu einer Art höchster Schlussfolgerung 

zu kommen, oder eine Art höchstes Ziel zu erreichen, um aus ihrem trostlosen Leben 

herauszukommen. Könnt ihr euch überhaupt vorstellen, was geschehen würde, wenn 

ihr alle im menschlichen Leben und im Leben des negativen Zustands genau dieselben 

Bedingungen hättet wie die Leute im positiven Zustand? Könnt ihr genau sehen, dass 

in diesem Fall niemals irgendjemand aus ihrem menschlichen Leben und dem Leben 
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des negativen Zustands herauskommen wollen würde? Noch einmal, und ICH 

wiederhole, der negative Zustand könnte nicht beseitigt werden, und das menschliche 

Leben mit all seinen Abscheulichkeiten und Gräueln müsste für immer bleiben. Als eine 

Konsequenz dieser unmöglichen Folge könnten die Fülle und Vollkommenheit des 

Lebens des positiven Zustands niemals in Ewigkeit einsetzen. In diesem Fall würde jeder 

im positiven Zustand wirklich ihre Leben auf immer und ewig beenden wollen. Es ist 

unmöglich, dass solche Dinge jemals geschehen. Durch die oben erwähnte 

Vereinbarung wurde dafür gesorgt, dass nur die oben beschriebene Anordnung 

vorhanden sein würde und dass nur im menschlichen Leben und im Leben des 

negativen Zustands solche negativen Vorstellungen zu ihren eigenen Gunsten auftreten 

können, so dass sie nicht für immer in ihrem miserablen Pseudo-Leben vertieft wären.  

Peter: Die nächste Frage bezieht sich auf die geistige Entsprechung deiner 12 Jünger. 

Wir wissen nur über Petrus, Jakobus und Johannes, und was sie entsprechen (Petrus 

entspricht DEINER GÖTTLICHEN WAHRHEIT und WEISHEIT, Johannes entspricht 

DEINEM GÖTTLICHEM GUTEN und LIEBE und Jakobus DEINER GÖTTLICHEN POSITIVEN 

WERKE und GLAUBEN). Was ist mit den anderen? Gibt es irgendeine Relevanz zu den 

12 Dimensionen? Was ist mit anderen Dimensionen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es gibt eine Ähnlichkeit zwischen den Entsprechungen 

MEINER zwölf Jünger und den zwölf Stämmen der Kinder Israel. Einige dieser 

Entsprechungen wurden im Buch WIRKLICHKEIT, MYTHEN UND ILLUSIONEN im Kapitel 

18 richtig beschrieben. Es wäre eine gute Idee, dass ihr euch mit dieser Beschreibung 

vertraut macht.  

Aber es gibt eine andere geistige Entsprechung in Zusammenhang mit MEINEN 

Jüngern. Die Zahl zwölf oder zwölf Jünger bedeutet die und entspricht der Gesamtheit 

aller Reste von Gutem und Wahrem, mit all ihren Abkömmlingen, die in den tiefsten 

Nischen des Geistes, in seiner tiefsten unbewussten Region von jedem versteckt waren, 

und von denen jeder auf Planet NULL im typischen menschlichen Leben lebte und 

lebendig war. Dass ICH, in den meisten Fällen, immer von MEINEN Jüngern begleitet 

wurde, bedeutet, dass ICH allein aus der Position des positiven Zustands funktionierte, 

der in MEINEM ABSOLUTEN GÖTTLICHEN GUTEN und WAHREN wurzelt. Die Grundlagen 

des positiven Zustands und MEINER NATUR sind GÖTTLICHE LIEBE und GÖTTLICHES 

GUTES, GÖTTLICHE WEISHEIT und GÖTTLICHE WAHRHEIT und GÖTTLICHE POSITIVE 

WERKE und GLAUBEN. In der alten Konzeptualisierung der Worte ‚POSITIVE WERKE‘ 

haben wir ‚Wohltat‘ gesagt. Wie ihr wisst, ist es unter den derzeit bestehenden 

spirituellen Bedingungen nicht mehr angemessen, das Wort ‚Wohltat‘ zu verwenden. In 

menschlichen Begriffen hat es eine zu starke negative Konnotation. Sehr oft gilt es, dem 

negativen Zustand und einigen menschlichen Organisationen Unterstützung zu geben, 

die negativen Ursprungs sind, mit einem verworrenen egoistischen Zweck in ihrem 

Design. Daher wurde es mit den Worten ‚positive Werke’ ersetzt. 
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Die oben erwähnten Grundlagen und Wesentlichkeiten MEINER WAHREN NATUR 

wurden von MEINEN drei Jüngern repräsentiert – Petrus, Johannes und Jakobus. Die 

verschiedenen unendlichen Abkömmlinge dieser wichtigsten Grundlagen und 

Wesentlichkeiten werden vom Rest MEINER neun Jünger repräsentiert. Zu diesem 

Zeitpunkt ist es nicht angemessen, in die Details zu gehen, welche spezifischen 

Abkömmlinge jeder Jünger repräsentiert. Aus der funktionalen Perspektive sind sie von 

ähnlicher Natur, wie im oben erwähnten Buch in Kapitel 18 beschrieben wird.  

Aber wie ihr wisst, in der Ausgangsaufstellung hat einer der zwölf Jünger – Judas 

Iskariot – MICH verraten. Später wurde anhand der geworfenen Lose ein neuer Jünger 

gewählt – Matthias – um Judas zu ersetzen. Es war notwendig, das zu tun, um in der 

Repräsentation und Bewahrung der Einheit und Integration des positiven Zustands, wie 

er auf Planet NULL projiziert wird, weiterzumachen.  

Die ursprüngliche Aufstellung bei MEINEN Jüngern hat eine ganz andere geistige 

Entsprechung, die bis jetzt nicht offenbart worden ist. Sie entspricht dem 

ursprünglichen Zustand MEINER SCHÖPFUNG vor der Aktivierung des negativen 

Zustands. In diesem Zustand wurde keine Anstrengung unternommen, die Vorstellung, 

MICH als die einzige Quelle des Lebens abzulehnen, in einen aktiven Modus zu versetzen 

oder zu verwirklichen und umzusetzen. Aber wie die Entwicklung aller empfindenden 

Wesenheiten weiterging und wie sie immer mehr über alle Aspekte ihres spezifischen 

Lebens lernten (dieses Lernen wird repräsentiert, indem ICH MEINE Jünger während 

MEINER Inkarnation auf Planet NULL über verschiedene spirituelle Themen 

unterrichtete), kam allmählich die Frage über irgendeine andere Art Leben als das Leben 

des positiven Zustands in ihren Geist. Dieser Eintritt wird von der Bereitschaft von 

Judas repräsentiert, MICH zu verkaufen. In dieser Hinsicht repräsentiert Judas Iskariot 

die Pseudo-Schöpfer, die sich dazu entschieden, diese Frage zu beantworten, indem sie 

die andere Art von Leben, oder das Pseudo-Leben, um genau zu sein, zu fabrizieren. 

Also, indem sie das tun, wurde Judas davon abgeschnitten, MEIN Jünger zu sein, wie 

die Pseudo-Schöpfer von MEINEM positiven ZUSTAND abgeschnitten und in die ZONE 

DES AUSSATZES hinausgeworfen wurden, wo sie die sprichwörtlichen HÖLLEN 

errichteten. Judas‘ freiwilliges Beenden seines eigenen Lebens, indem er sich erhängte, 

repräsentiert die völlige und unwiderrufliche Auflösung des negativen Zustands – sobald 

er seinen Zweck erfüllt. Dass er Reue fühlte und das Faktum erkannte, dass er ein 

unschuldiges Blut verriet, bedeutet, dass alle Erzeuger von und Teilnehmer am Leben 

des negativen Zustands und des menschlichen Lebens irgendwann die Dummheit ihrer 

Unternehmungen erkennen und das Faktum akzeptieren werden, dass sich die einzig 

wahre Wirklichkeit im Leben des positiven Zustands befindet. Daher, wie Judas sein 

Leben freiwillig beendete, so werden sie das Leben des negativen Zustands und die 

bösen und falschen Aspekte ihres eigenen negativen Lebens freiwillig beenden. 

Symbolisch gesprochen werden sie dieses Leben aufhängen (Anm. der Übers.: im Sinne 

von an den Nagel hängen), so dass es niemals wieder reaktiviert werden kann.  
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Niemand weiß, dass durch das Zugeben seiner Schuld und indem er MEINE Unschuld 

anerkannte, Judas irgendwann von MIR erlöst wurde. ICH habe ihm auf der Stelle 

vergeben. Aber es brauchte, in eurer Konzeptualisierung von Zeit, eine sehr lange Zeit, 

dass er MEINE Vergebung akzeptierte und wiederum sich selbst vergab. Er erkannte 

sehr deutlich die Notwendigkeit, die Konsequenzen seiner bösen Tat zu tragen und zu 

illustrieren. Also war er sein eigener Richter, Ankläger und Vollstrecker. Aber sobald 

diese Illustration ihren Lauf beendete, war er in der Lage, MEINE Vergebung zu 

akzeptieren und sich selbst zu vergeben und er kehrte in MEINE Herde zurück. 

Aus der Perspektive der strukturellen Natur MEINER SCHÖPFUNG und der Pseudo-

Schöpfung entsprechen MEINE ersten drei Jünger dem SPIRITUELLEN GEIST und seinen 

drei Graden und der SPIRITUELLEN DIMENSION und ihren drei Graden; die zweiten drei 

Jünger entsprechen dem inwendigen Geist und seinen drei Graden und auch der 

intermediären Dimension und ihren drei Graden; und die letzten drei Jünger 

entsprechen dem äußerlichen Geist und seinen drei Graden und auch der physischen 

Dimension und ihren drei Graden. Das ist die Bedeutsamkeit der Zahl zwölf in der 

diskutierten Konnotation allein. Judas Iskariot entsprach und repräsentierte in dieser 

Hinsicht den äußersten Grad der äußerlichsten Ebene des äußerlichen Geistes und der 

physischen Dimension. Das repräsentiert das Faktum, dass nur im äußerlichsten Grad, 

und in keinem anderen, eine Notwendigkeit auftreten konnte, den negativen Zustand 

durch den Verrat am positiven Zustand zu aktivieren und ihn in Dominanz zu versetzen.  

Die zwölf dimensionalen Faktoren, wie sie im Raumzeitkontinuum, durch das das 

physische Universum sein Sein und seine Existenz entlädt, vorgestellt werden, haben 

für das diskutierte Thema keine Relevanz. Sie haben eine ganz andere Bedeutung. Zu 

diesem Zeitpunkt seid ihr nicht soweit, mehr über sie zu erfahren. Zuerst müssen 

bestimmte Dinge erreicht und festgestellt werden, bevor Licht in ihre Funktion gebracht 

werden kann. In eurem derzeitigen Zustand, da ihr euch in der menschlichen Haut 

befindet und auf Planet NULL lebt, könnte so ein Wissen nachteilig für euch sein. Sollte 

sich in dieser Hinsicht irgendwas ändern, werdet ihr entsprechend informiert werden.  

Peter: Die nächste Frage bezieht sich auf den ‚exakten‘ Ort DEINER Geburt auf diesem 

Planeten und auf die VIA DOLOROSA, von der gesagt wird, dass sie der traditionelle Weg 

ist, auf dem DU das Kreuz getragen hast, wie in all diesen kommerzialisierten 

Touristenbüchern dargestellt wird. Die Frage ist, ob irgendwelche dieser Orte der 

genaue Ort sind, wo DU geboren wurdest, wo DU gestorben bist, wo DU gelaufen bist 

usw., oder ist jeder Ort nur eine Falle für sogenannte Christen, die DEIN Leiden 

nachahmen wollen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Einige Aspekte dieser Frage wurden indirekt in einem der 

vorherigen DIALOGE erläutert, der sich mit der Frage auseinandersetzte, warum es 

notwendig war, dass ICH in dieser bestimmten Region geboren wurde (das Land Kanaan) 

und warum die islamische Religion genauso dort entstanden ist. Auch wurden einige 
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Aspekte, warum ICH als ein Jude geboren wurde, in UPDATE 9 der FOLGESÄTZE… 

offenbart. 

Lass MICH ein wenig näher in dieses Thema einsteigen. Aus sehr wichtigen spirituellen 

Gründen musste ICH in der Stadt Bethlehem geboren werden. Das ist in Erfüllung der 

Prophezeiung, die im Buch des Propheten MICHA, Kapitel 5, Vers 2 aufgenommen ist, 

und ICH zitiere, ‚Und du Bethlehem Ephrata, die du klein bist unter den Städten in Juda, 

aus dir soll mir kommen, der in Israel HERR sei, welches Ausgang von Anfang und von 

Ewigkeit her gewesen ist.‘ Es ist interessant, anzumerken, dass dieser Vers im 

EVANGELIUM DES MATTHÄUS in einer etwas anderen Art zitiert wird (alle Zitate sind aus 

der New King James Version der HEILIGEN BIBEL herausgenommen). Lasst MICH auch 

ihn zitieren, ‚Und du Bethlehem im jüdischen Lande bist mitnichten die kleinste unter den 

Fürsten Juda's; denn aus dir soll mir kommen der Herzog, der über mein Volk Israel ein 

HERR sei.‘ (MATTHÄUS 2:6). 

MEINE Geburt in der Stadt Bethlehem, die die unbedeutendste und kleinste von ihnen 

allen war, kennzeichnet MEINE Wahl, MICH selbst zu erniedrigen und MICH auf die 

niederst-mögliche Ebene des menschlichen Lebens, und auch auf die äußerlichste, 

hinabzulassen. Ihr müsst sehr genau verstehen, dass aus der spirituellen Perspektive 

eine Geburt oder der Anfang MEINES Lebens auf eurem Planeten an irgendeinem 

anderen Ort als dem niedersten der niedersten und dem kleinsten der kleinsten nicht 

nur alle von der Sphäre MEINES benötigten Einflusses und, was am wichtigsten ist, von 

MEINEM Bedürfnis, alle notwendigen und wichtigen Erfahrungen zu sammeln, 

ausschließen würde, sondern es würde alle in diesen Regionen situierten umgehen, 

dass sie irgendwann vom negativen Zustand erlöst und befreit werden. Hier ist die Regel, 

dass, wenn man im eigenen Erfahrungsmodus ausnahmslos und ohne Ausschluss alles 

aufnehmen will, man vom geringsten und kleinsten anfangen und von dort aus zu allen 

anderen Ebenen übergehen muss. Sonst würde man die Grundlagen auslassen, auf 

welchen der Ursprung des Lebens, in unserem Fall, des Pseudo-Lebens, in Gang gesetzt 

wurde. Das ist der Grund, warum ICH nicht nur in Bethlehem, das damals der 

diskutierten Position entsprach, sondern auch an seinem äußersten und niedersten Ort 

geboren werden musste – in einem Stall, dem Ort für Tiere. Wie ihr aus dieser 

Positionierung seht, gab es keine mögliche niedere und demütigere Unterkunft, darin 

geboren zu werden, als im Stall. Auch spiegelt eine solche Wahl MEINERSEITS, neben 

der beschriebenen entsprechenden Bedeutsamkeit, MEINE ABSOLUTE ERGEBENHEIT, 

BESCHEIDENHEIT, UNSCHULD und DEMUT wider. Alle anderen Orte in dem diskutierten 

Land, wo ICH lief und MEIN Werk verrichtete, hatten auch sehr wichtige geistige 

Entsprechungen, die MICH dazu befähigten, alles zu erwerben, was ICH zu dem Zweck 

MEINES Eintritts in die HÖLLEN und für den Wegschluss der Pseudo-Schöpfer brauchte. 

Zu diesem Zeitpunkt wäre es für euch schwierig, zu begreifen, was diese 

Entsprechungen sind und wie ICH sie zu diesem Zweck nutze.  
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Also, um Roxannes Frage zu beantworten, ja, all diese ausgewiesenen Orte in der 

HEILIGEN BIBEL waren die Orte, wo ICH geboren wurde, wo ICH lief, wo ICH Mein Werk 

verrichtete und wo ICH gekreuzigt wurde.  

Peter: Was ist mit ihrer Frage über die Stadt Nazareth, die es angeblich nicht gegeben 

hat und später aufgebaut wurde, um christliche Touristen in die Falle zu locken? Was 

ist auch mit der Frage, dass DU ein Nazarener bist? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es gab eine Gemeinschaft von Nazarenern, die später 

unter dem Namen Nazareth bekannt wurden. Sie wurde durch die Verbindung zu den 

Nazarenern so genannt. Das ist aus Vers 23, Kapitel 2 in MATTHÄUS offensichtlich, und 

ICH zitiere, ‚und kam und wohnte in der Stadt die da heißt Nazareth; auf das erfüllet 

würde, was da gesagt ist durch die Propheten: ER soll Nazarenus heißen.‘ Also gibt es 

eine Glaubwürdigkeit zu der Existenz einer solchen Gemeinschaft, die in eine Stadt 

verwandelt wurde. Nazarener waren diejenigen, die sich verpflichtet fühlten, niemals 

ihre Köpfe zu rasieren. Das war so, um die Heiligkeit des Ganzseins des eigenen Geistes, 

Seele und Körper zu illustrieren, die von allen Traditionen, Konventionen und Bräuchen 

dieser Zeit verletzt wurde. Sie entsprach auch den positiven spirituellen Kräften, die von 

den Kräften des negativen Zustands nicht besiegt oder korrumpiert werden konnten, 

egal, wie sehr oder wie lange und mit welcher Abweichung sie es versuchen würden, 

das zu tun. Das ist der Grund, warum ICH ein Nazarenus wurde und in einer Nazarener 

Gemeinschaft lebte. Das ist auch der Grund, warum Samson, der ein Nazarener war, 

blind wurde, als er von seiner weiblichen Geliebten in den Schlaf beruhigt wurde, 

während dem sie in der Lage war, sein Haar abzuschneiden und ihn damit kraftlos 

machte. Wie ihr seht, haben all diese Ereignisse und Geschehnisse eine sehr wichtige 

geistige Bedeutsamkeit und Entsprechung.  

Peter: Roxannes nächste Frage hat eine ähnliche Konnotation wie oben. Sie bezieht 

sich auf das Überqueren der Juden des Roten Meers (Red Sea), das sich vor ihnen teilte 

und das sie in der Lage waren, auf trockenem Boden zu überqueren. Einige Leute 

behaupten, es war eine Fehlübersetzung und es wirklich das Schilfmeer (Reed Sea) 

gewesen sein muss, das sich insgesamt an einer ganz anderen Stelle befindet und viel 

enger und flacher ist. Liegt darin irgendeine Wahrheit? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, wie bei den obigen Zweifeln über den Ort MEINER 

Geburt usw. gibt dasselbe hier. Wieder gibt es in der gesamten Geschichte über die 

Überquerung des Roten Meers, und bei dem Leben der Kinder Israel in Ägypten und 

ihren verschiedenen Eskapaden sehr wichtige geistige Entsprechungen. Vergesst aber 

eine Sache nicht: Der negative Zustand hat einen Totalaufwand betrieben, alle 

biblischen Geschichten in Bezug auf alles und besonders in Bezug auf MEINE 

Aktivitäten während dieser Zeit zu diskreditieren. Also kamen sie mit ihren eigenen 

Versionen darüber raus, wie die Dinge geschahen, um die wahre Bedeutung dieser 

Ereignisse zu untergraben. Wenn man das richtige Wissen über die wirkliche 
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Bedeutung, Bedeutsamkeit und Entsprechungen dieser Ereignisse nicht hat, oder was 

es auch ist, können sie in eurem Geist nicht die richtige Wahrnehmung von der wahren 

spirituellen Wirklichkeit triggern. In diesem Fall wird man Falschheiten über alles 

akzeptieren. In diesem Fall würde man etwas akzeptieren, das einen nicht mit dem 

wahren positiven Zustand verbinden kann. Allein durch solche richtigen 

entsprechenden Mittel hätten die Menschen bis zu einem bestimmten Punkt mit dem 

positiven Zustand verbunden werden können.  

Wie ihr wisst, hängt jedes Leben, das menschliche Leben und das Pseudo-Leben des 

negativen Zustands, letztendlich von einer zulässigen Verbindung mit dem positiven 

Zustand und letztlich mit MIR ab. Für die Leute im negativen Zustand und die 

Menschen dieser Zeiten wurde eine solche Verbindung durch die geistigen 

Entsprechungen bestimmter physischer Orte, Ereignisse, äußerliche Darstellungen und 

Symbole und ihre entsprechenden Funktionen bereitgestellt. Deswegen wurden solche 

Entsprechungen geschaffen. Was ihr in dieser Hinsicht genau verstehen müsst, ist, 

dass wenn es nicht für den negativen Zustand und das menschliche Leben wäre, keine 

derartigen Entsprechungen nötig wären. Es war zu ihren Gunsten und dafür, ihnen 

eine Möglichkeit zu geben, im Leben des negativen Zustands und im menschlichen 

Leben zu experimentieren, dass sie eingeführt wurden. Der positive Zustand an sich 

und von selbst muss keine Entsprechungen haben. Alles ist für sie klar und 

offensichtlich ohne irgendeine Notwendigkeit ihrer symbolischen Darstellungen. Aber 

um die Reinheit des Lebens des positiven Zustands durch die Natur des negativen 

Zustands nicht zu verunreinigen, und um Lebenskraftenergien in das Leben des 

negativen Zustands und des menschlichen Lebens zu generieren, war es notwendig, mit 

einer bestimmten Aufstellung aufzukommen, die eine solche Interkommunikation ohne 

ein äußeres Verständnis von und Einfluss aufeinander oder ohne direkte Verbindungen 

zwischen den beiden Zuständen möglich machen würde. Die Funktion von 

Entsprechungen dient diesem Zweck gut. Also möchte der negative Zustand nicht, dass 

die Leute wissen, dass sie nur durch den Modus von geistigen Entsprechungen leben, 

seien sie positiv oder negativ, und dass sie nur durch sie leben und lebendig sind. Daher 

verzerren und verfälschen sie alles, was mit diesen wichtigen Themen zusammenhängt, 

wie zum Beispiel in der BIBEL aufgeschrieben ist.  

Wie ihr euch aus MEINER NEUEN OFFENBARUNG erinnert – dem GROßEN BUCH – in 

KAPITEL 23, wurde dort angedeutet, dass MEINE Regierung auf Planet NULL durch einen 

illustrativen Modus in der Form von geistigen Entsprechungen ausgeführt wird. Zu der 

Zeit des ALTEN TESTAMENTS spielten bestimmte Leute, und auch bestimmte Nationen, 

Länder, Ereignisse, Geschehnisse und Aufstellungen auf Planet NULL eine sehr wichtige 

Rolle dabei, bedeutsame geistige Faktoren und Entsprechungen zu repräsentieren, die 

den Prozess spiritueller Entwicklungen in der spirituellen Welt, und auch in der pseudo-

spirituellen Welt, widerspiegelten. Auch repräsentierten sie die Natur des Gefechts, das 

zwischen den Kräften des positiven Zustands und des negativen Zustands ablief. Wie 

ihr euch aus dem erwähnten Kapitel im GROßEN BUCH erinnert, befanden sich damals 
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die Menschen in einem extremen Zustand der Veräußerlichung und Ritualisierung, 

ohne irgendein Gefühl für die innerlichen spirituellen Zustände. Aufgrund dieses 

Faktors war es, um sie lebendig und am Leben zu erhalten, notwendig, solche 

repräsentativen Modi für sie zu entwickeln, die ihre Verbindung zu der spirituellen Welt, 

der Welt der reinen innerlichen Zustände aufrechterhalten würde. Der einzige Weg, wie 

sie in einer Bewusstheit, wenn auch einer unklaren, über die wahre spirituelle 

Wirklichkeit gehalten werden konnten, war durch diese Arten von repräsentativen 

Darstellungen. Auch brauchten sie alle Arten von wundersamen Werken, die von keinen 

anderen äußerlichen Faktoren außer durch die spirituellen erläutert werden können.  

Die Geschichte der Kinder Israel, und ihr Leben im Land Ägypten, und auch ihre 

Befreiung und ihr Exodus aus diesem Land und ihre Wanderung in der Wüste für 40 

Jahre, und auch ihr Eintritt in das Land Kanaan, und was sie dort taten und wie sie 

sich verhielten, diente diesen wichtigen Repräsentationen. Also kann man sie in dieser 

Hinsicht als eine Symbolisierung des Lebens im negativen Zustand konzeptualisieren, 

aus dem sie von MEINER GÖTTLICHEN VORSEHUNG, die hier von Moses repräsentiert 

wird, befreit wurden. Im negativen Zustand zu sein bedeutet, in den HÖLLEN zu sein. 

Aus den HÖLLEN herauszukommen ist nur durch eine Einbahnstraße möglich – aus 

der niedersten HÖLLE, durch alle anderen Ebenen der HÖLLEN genau zum Ausgang aus 

den HÖLLEN. Das Rote Meer repräsentiert die tiefste HÖLLE, durch die jeder im 

negativen Zustand durchzugehen hat, um die Konsequenzen ihres bösen und falschen 

Lebensstils zu tragen. Weil ICH der einzige bin, der jemanden aus den HÖLLEN oder in 

diesem Fall, aus dem negativen Zustand im Allgemeinen, herausbringen kann, 

beschütze ICH persönlich jeden, der einverstanden ist, zum positiven Zustand zu 

konvertieren. Das wird durch die Wolkensäule dargestellt, die zwischen den Kindern 

Israel und den Kräften der HÖLLEN stand. Erkennt bitte, sie war das Licht in der Nacht 

für die eine Seite, in diesem Fall für die Kinder Israel, und gleichzeitig war sie eine Wolke 

und Dunkelheit für die andere Seite, in diesem Fall für die Kräfte der Bösartigkeiten der 

HÖLLEN. Während sie jenen, die sich im Prozess der Konvertierung zum positiven 

Zustand befinden, Schutz, Erlösung und Erleuchtung brachte, brachte sie gleichzeitig 

der angreifenden negativen Seite Unklarheit, Verwirrung und Blindheit. Wie ihr euch 

erinnert, war jedes Mal, wenn man den positiven Zustand in eine größere Nähe zum 

negativen Zustand gebracht hat, jeder im negativen Zustand ihrem eigenen Elend, 

Verwirrung, Aufruhr und Geisteskrankheit ausgesetzt. Also erfuhren sie typische 

Wesenszüge ihrer eigenen Natur in der Fülle ihrer Manifestation. Ohne eine solche Nähe 

verleugnen sie vollumfänglich, dass sie eine solche Natur haben.  

Natürlich ist die Situation jetzt ganz anders als sie damals war. Aber dieses Ereignis 

bedeutet oder entspricht, oder stellt den Prozess, alle, die im negativen Zustand in die 

Falle getappt sind, aus seinen Fängen herauszuholen, und ihre Rückkehr zum positiven 

Zustand dar. Das wird hier durch den Eintritt der Kinder Israel in das Land Kanaan 

dargestellt. Die völlige Beseitigung und Zerstörung des negativen Zustands werden von 

dem Pharao und seinen Armeen dargestellt, die die Kinder Israel in das Rote Meer 
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verfolgten, nachdem es in zwei Seiten geteilt wurde, und das zu seinem früheren 

Zustand zurückgebracht wurde, während er und seine Pferde, Wagen und Armeen 

immer noch in seiner Mitte waren und nachdem die Kinder Israel es verließen. Wie ihr 

also an diesen symbolischen Darstellungen seht, aufgrund der spirituellen 

Notwendigkeit, alles in konkreten, greifbaren und physisch und äußerlich realistischen 

Ereignissen zu illustrieren, mussten solche Dinge, die in der HEILIGEN BIBEL 

beschrieben werden, geschehen. Damals war das der einzige Weg, wie auf Planet NULL 

und im menschlichen Leben etwas Spirituelles manifestiert werden kann. Also, in 

Reaktion auf Roxannes Frage, ja, es war das Rote Meer, und ja, es geschah aus den 

oben erwähnten wichtigen spirituellen Gründen alles so, wie es in der BIBEL 

beschrieben wird.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Offenbarung und Erläuterung. Ich denke, ich habe 

alle gestellten Fragen derzeit ausgeschöpft. Gibt es etwas anderes, das DU wünschst, 

hinzuzufügen oder zu kommentieren? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nein, Peter, das sollte genug sein. Hab einen schönen 

Abend.  
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SIEBENUNDFÜNFZIGSTER DIALOG 
 

20. März 1999 

Peter: Bevor ich Fragen stelle, möchte ich DICH fragen, ob DU über irgendwas etwas 

hinzuzufügen oder zu kommentieren hast? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MICH bittest, das zu tun. Ja, ICH 

habe etwas zum Thema unserer Diskussion gestern, wie es im SECHSUNDFÜNFZIGSTEN 

DIALOG aufgenommen ist, hinzuzufügen. Ein Punkt bezieht sich auf MEINE 12 Jünger. 

Wie du gestern bemerkt hast, haben wir einige Aspekte der geistigen Entsprechungen 

der neun Jünger benannt, und die letzten drei ausgelassen. Einer der Gründe, warum 

es über die letzten Jünger, besonders die letzten drei, fast keine Informationen gibt, ist, 

weil sich ihre entsprechende Bedeutsamkeit auf etwas bezog, das damals undenkbar 

war. Wie zuvor erwähnt wurde, befanden sich die SCHÖPFUNG und die Pseudo-

Schöpfung in der völligen Isolation, Trennung und in einem in sich geschlossenen 

Zustand ohne irgendeinen direkten Kontakt zwischen ihnen. Wie ihr auch wisst, wurde 

der indirekte Kontakt mithilfe von Entsprechungen und symbolischen 

Repräsentationen aufrechterhalten. Die Vorstellungen ihrer Einheit, ihres Einsseins 

und ihrer Integration wurden in dieser Art von indirektem Kontakt tief verwurzelt, ohne 

ihre direkte Erfahrung zu haben. Und doch war es bei der zukünftigen Folge von allem, 

was mit MEINEM GROßEN PLAN dieser Vereinigung, Integration und dieses Einsseins 

zusammenhängt, äußerst wichtig, in den empfindenden Geistern solche Vorstellungen 

aufrechtzuerhalten. Ohne solche Vorstellungen würde es keine Tendenz geben, nicht 

nur danach zu streben, jemals das Ziel dieser Vereinigung, Integration und dieses 

Einsseins zu erreichen, sondern es würde keine Notwendigkeit geben, den negativen 

Zustand zu beseitigen oder die Fülle und Vollkommenheit des Lebens des positiven 

Zustands zu aktivieren. Solche Vorstellungen wurden mithilfe der erwähnten 

Entsprechungen und symbolischen Repräsentationen aufrechterhalten.  

Die letzten drei Jünger waren Entsprechungen für und Repräsentationen dieser 

Faktoren der Vereinigung, Integration und des Einsseins. Zunächst repräsentierten sie 

diese Faktoren im Zusammenhang mit dem empfindenden Geist. Wie ihr wisst, wurde 

der empfindende Geist in drei Aspekte geteilt – innerlich-geistig, inwendig und 

äußerlich. Im menschlichen empfindenden Geist wurden diesen positiven Aspekten der 

pseudo-geistige, der pseudo-inwendige und der pseudo-äußerliche Geist draufgelegt. 

Die Struktur des empfindenden Geistes spiegelte die Struktur der SCHÖPFUNG und der 

Pseudo-Schöpfung wider. Oder, um genauer zu sein, die Struktur der SCHÖPFUNG und 

der Pseudo-Schöpfung spiegelte die Struktur des empfindenden Geistes wider. 

Aufgrund dieser Schließung, Isolation und Trennung dieser Aspekte des empfindenden 
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Geistes hatte die Struktur der SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung genau dasselbe 

Design.  

Also repräsentierten in diesem Sinne die letzten drei Jünger diese Vorstellungen im 

Zusammenhang nicht nur mit der Vereinigung, Integration und dem Einssein des 

empfindenden Geistes, sondern auch genauso mit allen Dimensionen MEINER 

SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung. Gleichzeitig repräsentierten und entsprachen in 

ihrer Gesamtheit alle zwölf Jünger der Vorstellung der Beseitigung des negativen 

Zustands und der grauenhaften Komplexität des menschlichen empfindenden Geistes, 

der durch den draufgelegten pseudo-empfindenden Geist von dem direkten Zugang 

ausgesperrt und abgeschnitten wurde. Nochmal, eine solche Vorstellung musste nicht 

nur in den empfindenden Geistern anderswo verwurzelt werden, sondern besonders 

und insbesondere in den menschlichen empfindenden Geist. Ohne sie könnte kein 

Mensch erlöst werden. Auf rätselhafte Weise kann man sich den Prozess, Menschen zu 

erlösen, mithilfe des Entfernens ihres pseudo-empfindenden Geistes von dem 

strukturellen Design ihres ursprünglichen Geistes vorstellen. Wie ihr wisst, wurde 

dieser Pseudo-Geist anhand der Mittel besonderer Arten geistiger Entsprechungen für 

sie genetisch fabriziert.  

Auf der anderen Seite kann, wie mehrmals zuvor erwähnt wurde, ein Prozess der 

Beseitigung des negativen Zustands und des pseudo-empfindenden Anteils des 

menschlichen Geistes nur aus der Position der erwähnten Vereinigung, Integration und 

Einsseins beginnen und durchgeführt werden. Der Grund für diese Notwendigkeit 

wurde in den vorherigen DIALOGEN erläutert. MEINE 12 Jünger spiegelten diese 

Notwendigkeit wider. In dieser Hinsicht entspricht 12 diesen Faktoren. Wie ihr aus 

dieser Erläuterung seht, tat ICH das, was ICH während MEINES Lebens auf Planet NULL 

tat, mit allein einer Sache und einem Zweck in MEINEM Geist – die Erlösung und 

Bewahrung aller empfindenden Geister, und auch der Menschen, und einen Zustand 

zur Vereinigung, Integration und des Einsseins aller zu errichten, zu dem Zweck der 

völligen und vollkommenen Beseitigung des negativen Zustands und von allen 

negativen Aspekten des menschlichen Lebens, das in der Existenz seines pseudo-

empfindenden Geistes wurzelt.  

Das andere Thema, das nähere Ausführung braucht, bezieht sich auf die Rolle, die 

Judas Iskariot spielte. In der Christlichen Welt betrachtet ihn jeder als eine furchtbarste 

und verachtenswerteste Person, die es verdient, dazu verdammt zu werden, auf ewig in 

den Feuern der Hölle zu brennen. Das ist, wie er von allen religiös gesinnten Menschen 

dargestellt wird. Sie konzentrieren sich nur auf jenen Teil in den EVANGELIEN, die auf 

seine Geschichte bezogen sind, die über seinen Verrat, Verkauf und Selbstmord spricht. 

Niemand hat in Betracht gezogen, dass er bereut hat, reuig war und die 30 

Silbermünzen an den höchsten Priester und die Älteren zurückgab, indem er sie in die 

Mitte des Tempels warf und sich danach erhängte. Und doch haben all diese Ereignisse 

tiefere geistige Bedeutungen und Entsprechungen.  
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Erstens, vergesst nicht, dass jemand einverstanden sein musste, die Rolle desjenigen 

zu spielen, der MICH verraten würde. Schließlich haben ICH und Judas vereinbart, dass 

diese Situation aus sehr wichtigen spirituellen Gründen ausgespielt werden würde. 

Judas war nicht nur einverstanden, MICH zu verraten, sondern auch alle 

Konsequenzen, Resultate und Folgen eines solchen Verrats zu tragen. Das wurde mit 

dem Verständnis getan, dass sobald dieser Prozess abgeschlossen war, er davon erlöst 

werden würde, ein verfluchter und verdammter Mann zu sein.  

Wäre er so gewesen, wie er in allen Kirchen und religiösen Sekten porträtiert wird, wäre 

er niemals in der Lage, Reue dafür zu fühlen, was er tat. Jeder, der von einer negativen 

Natur ist oder der ursprünglich zu einem solchen Zweck in den HÖLLEN fabriziert 

wurde, wird mit der völligen Unfähigkeit fabriziert, irgendeine Reue zu empfinden. In 

eurem menschlichen Leben wird ein solcher Zustand und eine solche Tendenz – die 

Unfähigkeit, Reue zu fühlen – im Leben von antisozialen und psychopathischen 

Persönlichkeiten manifestiert. Sie begehen ihre abscheulichen und grauenhaften Taten, 

ohne irgendeine Reue oder Schuld zu fühlen. Solange sich eine solche Person im 

negativen Zustand befindet und ihm ergeben ist, und nach seinen Regeln lebt, ist eine 

solche Person nicht in der Lage, Reue und/oder Schuld zu fühlen oder zum Ausdruck 

zu bringen. Um eine solche Erfahrung zu haben, müsste man vom negativen Zustand 

abgezogen und geistig, mental und genetisch umverkabelt und völlig verändert oder 

wiedergeboren werden. Das war bei Judas nicht der Fall. Indem er seine Reue im 

Extremen zum Ausdruck brachte – Selbstmord zu begehen, demonstrierte er deutlich, 

dass er nicht von einer rein negativen und bösen Natur war.  

Lasst uns einige der geistigen Entsprechungen der Repräsentation und des Verhaltens 

von Judas anschauen. Wie du weißt, trug er eine besondere Art von Beutel mit sich 

herum, in die willige Individuen etwas Geld hineintun. Also war Judas für unsere 

materiellen und physischen Bedürfnisse verantwortlich – Essen, Kleidung zu kaufen 

und alle anderen Notwendigkeiten für unsere menschlichen Körper. Diese Position zeigt 

die äußerlichsten Anforderungen, um sich um die äußerlichsten Faktoren der 

Gesamtheit des eigenen Geistes, der eigenen Seele und des eigenen Körpers zu 

kümmern. Weil diese die äußerlichsten und äußersten Faktoren des Lebens von 

jemandem sind, haben sie ohne die richtige Rücksicht auf ihre innerlichen und 

intermediären Gegenstücke gelegentlich eine Tendenz, die geistig-spirituellen und 

seelisch-mentalen Faktoren des Lebens nicht zu beachten.  

In dem Moment, wenn solche Faktoren vernachlässigt oder nicht beachtet werden, 

übernimmt der negative Zustand, der in dieser Vernachlässigung und Nichtbeachtung 

wurzelt, und richtet jeden, der sich in einem solchen Zustand befindet, darauf ein, den 

positiven Zustand zu verraten, oder in diesem Fall, die richtigen spirituellen Prinzipien 

zu verraten, die der Möglichkeit eines Lebens zugrunde liegen. Wie ihr wisst, ist Geld 

das Lebensblut des negativen Zustands, oder seine falsche Spiritualität. Wenn ihr all 

eure Hoffnungen und Bemühungen in Geld hineinsteckt, und es zum höchsten Ziel 

eures Lebens macht, verliert ihr jedes Gefühl davon, worum es beim wahren Leben geht. 
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In diesem Fall werdet ihr negativ werden und euer Leben wird von Bösartigkeiten und 

Falschheiten regiert werden.  

Also war Judas für Geld verantwortlich, und repräsentierte und illustrierte den Faktor 

der Folge einer Beschäftigung mit solchen unspirituellen Dingen, ohne Rücksicht auf 

ihre spirituellen Wurzeln. Die höchsten Priester und Älteren repräsentieren in dieser 

Konnotation die Ganzheit des negativen Zustands, der nach allen möglichen und 

unmöglichen Mitteln sucht, um den positiven Zustand, der hier von MIR repräsentiert 

wird, zu zerstören.  

Sobald ihr Geld habt, und dieses Geld zu dem beherrschenden Faktor eures Lebens 

wird, werdet ihr einen Zustand der Abhängigkeit von und Sucht nach Geld schaffen, 

der euch in einen Zustand des Sehnens hineinführt, immer mehr Geld zu haben. In 

dem Moment, wenn ihr zu einem Sklaven eurer eigenen Sehnsüchte werdet, werdet ihr 

alles tun, um sie zu befriedigen, sogar bis zu dem Punkt, sozusagen eure eigene Mutter 

und Vater zu verraten oder zu verkaufen. In diesem Falle, MICH zu verraten. Dieser 

Faktor wird schön von den Abhängigen von Alkohol, Drogen und anderen Arten von 

Substanzen illustriert, die in der Lage sind, ein Verbrechen zu begehen, um ihre 

Sehnsüchte zu stillen. In dieser Hinsicht kann man in Betracht ziehen, dass Judas der 

allererste war, der einverstanden war, dieses Faktum zu illustrieren und zu 

demonstrieren, und ein Beispiel für alle Konsequenzen, Folgen und Resultate von 

solchen Lagen und Zuständen aufzustellen.  

Aber in Judas‘ Fall war die Situation viel tiefer als nur die Illustration der Resultate der 

Sucht nach Geld. Erstens ist sie eine Illustration der Resultate einer Trennung von den 

geistig-spirituellen, inneren, innerlichen und inwendigen Faktoren des Lebens und sich 

den äußerlichen, äußeren Faktoren zuzuwenden. Zweitens ist sie eine Illustration der 

Trennung eines Teils der Energien des positiven Zustands von seiner Gesamtheit, und 

ihn zur Fabrikation eines anderen Lebensstils zu nutzen als dem, der dem positiven 

Zustand zugrunde liegt. Drittens ist sie eine Demonstration der Folge, sich von MIR 

persönlich abzuwenden, und den Pseudo-Göttern, die hier von Geld repräsentiert 

werden, den Vorzug zu geben. Wie ihr wisst, ist Geld ein Pseudo-Gott des negativen 

Zustands und seines menschlichen Lebens. In eurem Leben auf Planet NULL wird alles 

von Geld regiert. Man kann keinen Schritt gehen ohne Geld, um in eurem menschlichen 

Leben zu überleben. Also ist das letztendlich eine Illustration und Demonstration davon, 

was geschieht, wenn die Bedeutung des Lebens in etwas hineingesetzt wird, das keine 

Bedeutung hat, in diesem Fall in Geld. Judas‘ Fall repräsentiert die äußerste Folge einer 

solchen Aufstellung, die in der Natur des negativen Zustands wurzelt.  

Dass Judas seinen furchtbaren Fehler erkannte und Reue empfand, bedeutet, dass 

jeder im Pseudo-Leben des negativen Zustands irgendwann den furchtbaren Fehler 

erkennen wird, den sie machten, als sie den negativen Zustand aktivierten und in 

Dominanz versetzten. Nach dieser Erkenntnis wird jener Teil an Energie, den sie von 

der Gesamtheit aller positiven Energien trennten, hier durch 30 Silberstücke 
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repräsentiert, an jene zurückgegeben werden, die ursprünglich so eine Aktivierung in 

Gang gesetzt haben, in diesem Fall an die Pseudo-Schöpfer. Dass er inmitten des 

Tempels zurückgegeben wurde bedeutet die Mitte des negativen Zustands, zu dem sie 

nach ihrem Wegschluss zurückkehrten. Dass sie das besagte Geld nicht zurücknehmen 

konnten, bedeutet ihre Unfähigkeit, noch länger die Energie des positiven Zustands zur 

weiteren Ausdehnung ihrer pseudo-kreativen Anstrengungen zu nutzen. Aber es 

bedeutet auch ihre letztliche Erkenntnis, dass die Antwort auf ihre existenzielle Frage 

in keinen äußerlichen, äußeren, nicht-spirituellen, materialistischen und 

wissenschaftlichen Faktoren gefunden werden kann, die hier von diesem Geld 

repräsentiert werden. Aus diesem Grund werden sie es nicht nur ablehnen, es als etwas 

zurück zu akzeptieren, das noch eine Bedeutung für sie haben könnte, sondern, 

symbolisch gesprochen, sie verwenden es, um einen Teil Land für die Beerdigung armer 

Leute zu kaufen. Das bedeutet, dass sie alle Manifestationen des negativen Zustands 

und den negativen Zustand selbst auf immer und ewig beerdigen. Arme Leute 

repräsentieren all diese Manifestationen. Eigentlich, in der gerade diskutierten 

Konnotation, illustrieren und demonstrieren arme Leute, dass der negative Zustand, in 

der wahren Wirklichkeit seiner Natur, überhaupt nichts hat und völlig bedeutungslos 

und wertlos ist. Daher ist das einzige, was man mit dem negativen Zustand machen 

kann, ihn für immer zu beerdigen.  

In einer wortwörtlichen Konnotation der beschriebenen Ereignisse im Zusammenhang 

mit Judas ist das auch eine Illustration und Demonstration, wie der negative Zustand 

damals den positiven Zustand und die spirituellen Prinzipien des Lebens, die aus 

MEINER ABSOLUTEN NATUR ausströmten, bewertete. In diesem Sinne ist es eine 

Illustration, wie der negative Zustand persönlich MICH damals bewertet hat. Aus ihrer 

Sicht war ICH ein billiger Zeitgenosse, dessen Preisschild es nicht verdiente, höher als 

30 Silberstücke auszuweisen. 30 Stücke war der niedrigste Preis, für den man etwas 

kaufen konnte, das nur sehr wenig Wert hatte. In diesem Fall war es ein Stück, war es 

ein Stück Land, das für nichts gut war oder das nur für etwas gut war, das so 

verachtenswert ist wie arme Leute zu beerdigen. Wie ihr also aus dieser Erläuterung 

seht, hat die Geschichte von Judas Iskariot mehrfache Bedeutungen. Bis zu diesem 

Punkt hat niemand den wahren Hintergrund dieser Geschichte gewusst. Ihr alle habt 

darauf geschaut, was auf der Bühne geschieht, ohne irgendetwas zu sehen oder zu 

verstehen, was hinter den Kulissen vor sich ging.  

Peter: Gut, das sehe ich deutlich. Das ist eine überraschende Offenbarung für mich.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, das ist es. Aber wie du weißt, liegt das Problem 

bei den Lesern der christlichen Bibel, oder des Korans des Islam oder irgendwelcher 

anderer sogenannter heiliger Bücher in dem Faktum, dass sie alles, das in ihnen 

enthalten ist, nur wortwörtlich nehmen. Es wortwörtlich zu nehmen bedeutet, die Dinge 

auf der Bühne und nicht dahinter zu sehen. Und doch wurde allen von euch in MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG enthüllt, dass überhaupt nichts in ihnen wortwörtlich 
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genommen werden sollte. Da ihr in der physischen, äußerlichen Welt lebt, wo alles 

wortwörtlich manifestiert wird, ist es nicht leicht für euch, die wortwörtliche Bedeutung 

zu umgehen und die rein geistige Bedeutung, die sich hinter den Kulissen befindet, zu 

entdecken. Euer Lebensstil und die Struktur eures menschlichen Geistes wurden gezielt 

auf eine solche Art und Weise entworfen, um in der Lage zu sein, die Dinge nur in ihrer 

wortwörtlichen und äußeren Konnotation zu sehen und zu erkennen. Es braucht viel 

Zeit und enormen Aufwand, euch darin zu trainieren, hinter die Kulissen zu schauen 

und die spirituellen Faktoren von allen derartigen Ereignissen zu beachten.  

Aber schaut euch die enorme Gefahr an, der ihr derzeit als ein Resultat dieser Situation 

gegenübersteht. Wie du es vermutest, Peter, nimmt die Mehrheit der Menschen, die den 

verschiedenen Religionen angehören, alles, was in ihren sogenannten heiligen Büchern 

geschrieben steht, wortwörtlich und nicht geistig. Nimm zum Beispiel die 

wortwörtlichen Voraussagen der christlichen BIBEL, des jüdischen Talmuds, des 

muslimischen Korans, und der heiligen Bücher der Buddhisten, Hindus und allen 

anderen. Sie sind voll von verschiedenen prophetischen Voraussagen über den 

Weltuntergang, Armageddon, über das Ende des bekannten physischen Universums, 

über MEIN ZWEITES KOMMEN für die Christen, über das Kommen des Messias für die 

Juden, über das Kommen des Imam Mahdy für die Muslime, über das Kommen des 

Krishna für die Hindus und das vereinigte Kommen von ihnen allen in einer Person 

unter dem Namen Lord Maitreya.  

Seit fast zweitausend Jahren haben alle, die diesen verschiedenen Religionen angehört 

haben, in völliger Nutzlosigkeit darauf gewartet und gewartet und gewartet, dass all 

diese Ereignisse und Kommen wahr werden. Doch bis heute haben sich keine von ihnen 

materialisiert. Am Ende von jedem Jahrhundert, von jedem Jahrzehnt oder während 

ungewöhnlicher Ereignisse haben sie erwartet, dass von nun an all diese Voraussagen 

wahr werden müssen und dass die Zeit nah war. Der Zustand dieses nutzlosen und 

hoffnungslosen Wartens führt viele Leute zu dem anderen Extrem – zu der Verleugnung, 

dass jemals irgendwas von dieser Natur geschieht und auch zu der Verleugnung, dass 

es irgendeine andere Art von Leben außer des physischen / körperlichen menschlichen 

Lebens überhaupt gibt und dass nachdem man stirbt, dass das Ende dieses Lebens für 

den Toten bedeutet.  

Aber vor kurzem ist eine viel gefährlichere Situation aufgetreten. Einige Christen, 

Juden, Muslime und andere Fanatiker haben in ihrem wahnsinnigen Eifer, den 

Wahrheitsgehalt des wortwörtlichen Sinnes der erwähnten Voraussagen in den 

sogenannten heiligen Büchern zu beweisen, versucht, die Erfüllung dieser Voraussagen 

in ihrem wortwörtlichen Sinn zu beschleunigen, indem sie alle Arten von Aufruhr, 

Kriegen, terroristischen Aktivitäten und ähnliche Ereignisse inszenieren wollen, was die 

Richtigkeit ihrer Erwartungen beweisen würde. Weil sie alle müde sind, darauf zu 

warten, dass diese Voraussagen von sich aus wahr werden, versuchen sie, etwas 

deswegen zu unternehmen.  
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Also haben zum Beispiel christliche Fanatiker versucht, alle Arten von Aufwiegelungen 

in Israel zu inszenieren, um zu erzwingen, dass MEIN ZWEITES KOMMEN stattfindet. 

Was für eine dumme, aber äußerst gefährliche Vorstellung! Die jüdischen Fanatiker 

möchten ihren dritten Tempel bauen (der erste Tempel wurde von Salomon gebaut. Er 

wurde von den Armeen aus Babylon zerstört. Der zweite Tempel wurde nach ihrer 

Rückkehr aus der Gefangenschaft in Babylon gebaut. Dieser Tempel wurde von den 

römischen Armeen zerstört), weil laut ihren Voraussagen der Messias erst kommen 

wird, nachdem der dritte Tempel gebaut wird. Das einzige Problem bei dieser Situation 

ist, dass der dritte Tempel an demselben Ort gebaut werden muss, wo der erste und der 

zweite standen. Zum Unglück für die Juden steht an diesem Ort die heiligste Moschee 

der Muslime.  

Was tut man also bei dieser Situation? Es gibt einen Plan, die Moschee gewaltsam zu 

zerstören und den dritten Tempel zu bauen. Könnt ihr euch die Konsequenzen eines 

solchen Aufwands vorstellen? Aus diesen dummen Tendenzen könnte ein totaler Krieg 

ausbrechen, der die Menschenheit, wie wir sie kennen, zerstören könnte.  

ICH kann euch versichern, dass es in der Gegenwart unter den erwähnten Fanatikern 

viele ähnliche Pläne gibt, eine gewaltsame wortwörtliche Verwirklichung und 

Umsetzung all dieser Voraussagen in ihrem wortwörtlichen Sinne vorzunehmen. ICH 

kann euch auch versichern, dass das die Werke der Abtrünnigen sind, die versuchen, 

aus diesen Voraussagen einen Nutzen zu ziehen, da sie die menschlichen 

Glaubenssysteme und ihre Tendenzen, alles wortwörtlich und nicht geistig zu nehmen, 

sehr bestärken.  

Es wird zugelassen, dass all diese Dinge geschehen, um alle Konsequenzen der 

unrichtigen und spirituell gefährlichen Tendenz zu illustrieren, alles, das in solchen 

heiligen Büchern enthalten ist, wortwörtlich und nicht geistig zu nehmen.  

Gäbe es MEINE GÖTTLICHE VORSEHUNG und ihre versteckten Werke nicht, wäre es 

solchen fanatischen Eiferern vor einer langen Zeit gelungen, unsere Welt zu zerstören. 

Aber die derzeit bestehende Situation auf eurem Planeten ist die Spiegelung der derzeit 

bestehenden Situation anderswo in anderen Dimensionen der ZONE DES AUSSATZES 

und all ihrer HÖLLEN, und auch im negativen Zustand im Allgemeinen. Sie ist auch das 

Resultat des Bürgerkriegs, der zwischen den Pseudo-Schöpfern und den Abtrünnigen 

wütet. Deswegen wurde die Situation mit den fanatischen Eiferern gefährlicher als 

jemals zuvor. Seid nicht überrascht, wenn ihr immer mehr über solche gefährlichen 

Versuche durch die erwähnten Eiferer hört oder sie erlebt. Ihr könnt sie als einen 

erweiterten Arm der Abtrünnigen ansehen.  

Aufgrund dieser Fakten werdet ihr, als MEINE wahren Repräsentanten, direkt von MIR 

darum gebeten, jede Auffassung aufzugeben, den wortwörtlichen Sinn der BIBEL oder 

irgendeines solcher sogenannten heiligen Bücher zu berücksichtigen. Würdet ihr 

weiterhin dem wortwörtlichen Sinn anhängen, würdet ihr die Sache des negativen 
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Zustands unterstützen. Und obwohl die Anhänger der Lehren von Swedenborg das 

Faktum der geistigen Entsprechungen akzeptieren, auf welchen die inspirierten Bücher 

der BIBEL geschrieben werden, erfordern sie immer noch, die Glaubenslehren ihrer 

Kirche aus ihrem wortwörtlichen Sinn zu beziehen. Es ist nicht mehr angemessen, das 

zu tun. Ihr wurdet mithilfe MEINER NEUEN OFFENBARUNG – im GROßEN BUCH – 

darüber informiert, dass der wortwörtliche Sinn der BIBEL mit dem wortwörtlichen Sinn 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG ersetzt wurde. Allein der innerliche geistige Sinn dieser 

Bücher in der Bibel hat fortwährende Gültigkeit, wenn er aus einer richtigen geistigen 

Perspektive gesehen wird.  

Wie ihr wisst, ist das Problem bei dem inneren geistigen Sinn dieser Bücher in der Bibel, 

dass sie dazu bestimmt waren, die SPIRITUELLEN GEISTER zu beeinflussen, aber nicht 

die inwendigen und äußerlichen Geister. Deswegen sorgten sie für die notwendige 

Verbindung mit der wahren spirituellen Wirklichkeit MEINER SCHÖPFUNG, allein mit 

dem SPIRITUELLEN GEIST von jedem, und umgingen die inwendigen und äußerlichen 

Geister. Damals spiegelte diese Situation den damals bestehenden Zustand der völligen 

Trennung, Isolation und des in sich geschlossenen Systems wider, der das Leben aller 

Dimensionen regierte. Wie in einem der vorherigen DIALOGE erwähnt wurde, war es 

zuerst notwendig, diese Aufstellung zu schaffen, um dem Aufstieg eines anderen 

Lebensstils als dem des positiven Zustands eine Möglichkeit zu geben.  

Aber die derzeit bestehende Situation erfordert eine andere Herangehensweise. In dieser 

entscheidenden Zeit, wenn wir alle an der Kreuzung eines wahltreffenden und 

entscheidungstreffenden Prozesses stehen, ist es absolut notwendig, genauso die 

inwendigen und äußerlichen Geister von jedem in ihn einzuschließen. Erinnert euch 

bitte, der positive Zustand musste auch in die Mitte der Äußerlichkeiten gebracht und 

positioniert werden, nämlich in die Mitte des menschlichen Lebens und des negativen 

Zustands im Allgemeinen. Die Äußerlichkeiten sind ihr Leben. 

Um nochmal zu wiederholen, man kann aus der Position, sich außerhalb von ihnen zu 

befinden, nichts gegen den negativen Zustand und das menschliche Leben 

unternehmen. Nur aus ihrem Innern kann man überhaupt irgendetwas erreichen. Und 

weil ihr Leben in den Äußerlichkeiten wurzelt, müsst ihr euch nach der logischen 

Anforderung dieser Aufstellung selbst in diesen Äußerlichkeiten positionieren.  

Jene von euch, die die drei Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG lesen und 

akzeptieren, nämlich jene von euch, die MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL 

sind, werden zu der Verkörperung dieser wichtigen Anforderung. Ihr werdet in den 

Äußerlichkeiten des menschlichen Lebens MEIN erweiterter Arm sein, durch die ICH zu 

dem Zweck des Erreichens unseres höchsten Ziels – die Beseitigung des negativen 

Zustands und seiner typisch negativen Aspekte seines menschlichen Lebens und zur 

Aktivierung der Fülle und Vollkommenheit des Lebens des positiven Zustands – alle 

notwendigen Bestandteile generieren werde.  
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Aus diesem Grund gebe ICH euch ein richtiges Verständnis über all diese Faktoren, 

besonders im Zusammenhang mit den Voraussagen der sogenannten heiligen Bücher, 

so dass ihr nicht in die Falle des Glaubenssystems der Mehrheit der Menschen 

hineinfallt. Und gleichzeitig so, dass ihr mit diesem richtigen Verständnis die 

Menschenheit darauf vorbereitet, die Wahrheit über diese Fakten zu akzeptieren, wenn 

die Zeit kommt. Mit eurem Leben und durch die Akzeptanz dieser Fakten bereitet ihr 

sie auf diese Zeit vor.  

Einige Leser dieser DIALOGE haben dir gegenüber angedeutet, Peter, dass sie immer 

noch die BIBEL lesen, und Widersprüche darin finden zwischen dem, über was wir 

gesprochen und geschrieben haben und dem, was in der Bibel geschrieben steht. Sie 

haben vergessen, was in einem der vorherigen DIALOGE über so ein Lesen gesagt wurde. 

Dort wurde deutlich gezeigt, warum das Lesen der BIBEL, und eine Tendenz zu haben, 

ihre wortwörtliche Bedeutung zu akzeptieren oder sich auf sie zu konzentrieren, euer 

geistiges Leben gefährden kann. Ihr müsst lernen, auf so eine Tendenz zu verzichten 

und für andere ein Beispiel aufzustellen, wie man nichts, was in der BIBEL oder in 

irgendwelchen anderen sogenannten heiligen Büchern enthalten ist, wortwörtlich 

nimmt.  

Es wurden viele menschliche Tragödien, in ihrer gesamten Geschichte, generiert, indem 

man dem wortwörtlichen Sinn der BIBEL und aller anderen sogenannten heiligen 

Bücher so anhängt. Der wortwörtliche Sinn unterliegt zahlreichen unterschiedlichen 

unvereinbaren und widersprüchlichen Deutungen. Deswegen sind sie die Quelle großer 

Konflikte in der menschlichen Geschichte. Ihr wollt diese Tendenz durch eure eigene 

Gewohnheit, den wortwörtlichen Sinn solcher Bücher zu berücksichtigen oder blind zu 

akzeptieren, nicht unterstützen.  

Ihr befindet euch auf diesem Planeten, um einen Lebensstil aufzubauen, der nicht auf 

solchen Deutungen und Verständnissen gründet. Das ist der Grund, warum euch allen 

diese wichtigen Informationen gegeben wird, wie sie in diesen DIALOGEN spezifisch, und 

in den zwei anderen Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG im Allgemeinen enthalten 

sind. Auf eurem Planeten sind sehr wenige Individuen privilegiert, diese Informationen 

und dieses Verständnis zu haben. Natürlich würden einige von ihnen, wenn sie 

privilegiert sind, Zugang zu ihnen zu haben, sie aus ihren eigenen Gründen ablehnen. 

Das ist bereits der Fall gewesen und wird in vielen Fällen der Fall sein.  

Um euer Ziel und den Zweck zu erreichen, zu dem ihr als MEINE wahren 

Repräsentanten bezeichnet werdet, werdet ihr demütig von MIR gebeten, eure Zeit nicht 

daran zu verschwenden, irgendwas anderes zu lesen und zu studieren, was nicht mit 

euren beruflichen Notwendigkeiten und eurer Stellung zu tun hat, was zu dem Inhalt 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG widersprüchlich ist. Es wäre sehr hilfreich, wenn ihr 

den Großteil eurer freien Zeit damit verbringt, MEINE NEUE OFFENBARUNG zu lesen 

und zu studieren. Auf diese Weise würdet ihr nicht nur davon verschont werden, mit 
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dem Inhalt solcher Lesungen verunreinigt zu werden, sondern was am wichtigsten ist, 

es würde euch gelingen, einen Lebensstil aufzubauen, der mit MEINER WAHREN NATUR 

und mit der Natur MEINES positiven Zustands übereinstimmt. Und das ist es, für was 

ihr am meisten gebraucht werdet.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese zeitlich passende Erinnerung. Gibt es heute 

irgendwas anderes? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nein, Peter, das ist alles. Hab einen wunderschönen Tag. 
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ACHTUNDFÜNFZIGSTER DIALOG 
 

23. März 1999 

Peter: Heute morgen möchte ich DICH um eine zusätzliche Erklärung zu dem Thema 

der wortwörtlichen Bedeutung von Ereignissen, die in der BIBEL beschrieben werden, 

und zu ihrer symbolischen Repräsentation bitten. Gestern, bei meiner Diskussion mit 

Heather, warf sie eine Frage über einen möglichen Widerspruch zwischen der Aussage, 

dass nichts in der BIBEL wortwörtlich genommen werden sollte, und der Aussage, dass 

alles wortwörtlich geschah, auf. Dann erhielt ich zwei Fragen von Herrn Benes aus der 

Slowakei und eine Frage von Tom Oudal aus Texas. Können wir über dieses Thema und 

diese Fragen sprechen?  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, das kannst du ganz sicher. Lass uns mit den 

Punkten anfangen, die von Heather über den möglichen Widerspruch aufgeworfen 

wurde, und dann in die Beantwortung der zwei Fragen von Herrn Benes und der einen 

Frage von Tom hineingehen.  

Wie ihr euch aus vorherigen Erläuterungen erinnert, war zu der Zeit des Exodus der 

Kinder Israel aus Ägypten, und in der gesamten Geschichte des Schreibens der Bücher, 

die in der BIBEL enthalten sind, die Menschenheit auf Planet NULL im äußersten 

Zustand der Veräußerlichung und Ritualisierung positioniert. Es gab keine direkte 

Wahrnehmung von der spirituellen Wirklichkeit des Lebens. Um die Menschenheit am 

Leben und lebendig zu halten, mussten einige Modi der indirekten Verbindung zu dieser 

spirituellen Wirklichkeit geschaffen werden. Sonst könnten sie nicht überleben. Dieser 

Modus wurde in den geistigen Entsprechungen gefunden. Die Art, wie diese 

Entsprechungen funktionieren, ist indem man bestimmte Individuen, Gruppen, 

Nationen, Länder, Objekte, Tiere, Pflanzen usw. auswählt, die damit beauftragt werden, 

anhand ihres Lebensstils, Verhaltens, ihrer Struktur, Dynamik und anhand der Art, 

wie sie bei der Erfüllung ihrer alltäglichen Bedürfnisse, und bei allem anderen, 

vorgehen, diese spirituellen Faktoren des Lebens zu repräsentieren. In den meisten 

Fällen sind sie sich ihrer Funktion in dieser Rolle und dass der Zweck ihres Lebens auf 

Planet NULL es ist, Repräsentanten von und Entsprechungen für diese Fakten zu sein, 

nicht bewusst gewahr. Also, was auch in ihrem Leben geschieht, in einem 

wortwörtlichen Sinne, geschieht wirklich, aber genau gleichzeitig sind die Ereignisse 

ihres Lebens und ihrer Erlebnisse Repräsentationen, Entsprechungen und 

Darstellungen von einer wichtigen spirituellen Wirklichkeit und Bedeutung.  

Daher, wenn wir darüber sprechen, nichts wortwörtlich zu nehmen, was in der BIBEL 

enthalten ist, sprechen wir über die Notwendigkeit, auf diese Repräsentationen, 

Entsprechungen und Darstellungen zu schauen, die in diesen Ereignissen eingebettet 

sind, und nicht auf die Ereignisse selbst. Die Ereignisse an sich und von selbst haben 
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getrennt von dem, was sie repräsentieren, entsprechen und darstellen, aus der geistig-

spirituellen Perspektive keine Bedeutung. Wenn wir also sagen oder bestätigen, dass 

das Überqueren des Roten Meers auf trockenem Land durch die Kinder Israel 

wortwörtlich geschah, ist es nicht das Überqueren selbst, dass ihr in Betracht ziehen 

solltet, sondern was es geistig repräsentiert und bedeutet – so wie es zum Beispiel im 

SECHSUNDFÜNFZIGSTEN DIALOG erläutert wurde.  

Aber zu dieser Anforderung gehört ein anderer Punkt. Er bezieht sich auf die 

prophetischen Voraussagen, die sowohl im ALTEN als auch im NEUEN TESTAMENT 

entsprechend enthalten sind. Wie ihr wisst, brachte die wortwörtliche Deutung dieser 

Prophezeiungen der Menschenheit nichts außer Enttäuschung und Ärger ein. Wir 

erwähnten im vorherigen DIALOG (57) über die tragische Folge einer solchen Deutung. 

Deswegen werdet ihr davor gewarnt, nicht denselben Fehler zu begehen wie die Mehrheit 

der Menschenheit es tut, indem sie versuchen, ihnen die wortwörtliche Bedeutung 

zuzuschreiben oder dass sie genauso und wortwörtlich so wahr werden, wie es von 

ihnen vorausgesagt wird. Wie ihr euch aus den vorherigen Erläuterungen in dieser 

Hinsicht erinnert, erfolgt die Mehrheit solcher Voraussagen und ihre tatsächliche 

Umsetzung entweder in der spirituellen Welt, durch ihre verschiedenen Dimensionen 

und Pseudo-Dimensionen, oder sie sind geistige Entsprechungen, die mögliche 

Konsequenzen von Wahlen beschreiben, die die Menschen und andere Geschöpfe bzw. 

Kreaturen treffen würden oder nicht.  

Also, um zusammenzufassen, wenn man im Lichte der oben beschriebenen Erläuterung 

auf unsere Aussagen schaut, gibt es keinen Widerspruch in ihnen.  

Jetzt, Peter, kannst du mit den anderen Fragen fortfahren.  

Peter: Danke sehr für diese Erklärung. Lass mich DIR jetzt die erste Frage vorlegen, die 

von Herrn Benes gestellt wurde. In den jüngsten DIALOGEN sprachen wir über das 

Prinzip der Integration, des Ganzseins und der Vereinigung der drei Aspekte oder 

Dimensionen DEINER SCHÖPFUNG und wie wichtig sie für uns alle sind. Ist es möglich, 

dass DEINE Repräsentanten im Laufe ihres Lebens auf Planet NULL die Integration und 

Vereinigung ihres Geistes so schaffen oder erreichen, wie es in DIE NEUE OFFENBARUNG 

DES HERRN JESUS CHRISTUS, in ihrem KAPITEL FÜNF, beschrieben wird? Wenn man 

die in diesem KAPITEL beschriebenen Vorgehensweisen nicht befolgt, die nicht mehr 

gültig sind, gibt es irgendeine Möglichkeit, dieses erstrebenswerteste Ziel der 

Vereinigung des eigenen Geistes zu erreichen und sich direkt mit DIR zu verbinden, wie 

DU DICH in uns aufhältst?  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, die Antwort auf diese Frage ist zu einem gewissen 

Maß in demselben KAPITEL enthalten. Dort wurde gesagt, dass die vollumfängliche 

Transformation des eigenen Geistes nicht möglich ist, während ihr euch immer noch 

auf Planet NULL aufhaltet und euch im menschlichen Körper und seinem Pseudo-Leben 
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befindet. Wenn wir über Transformation sprechen, sprechen wir über diese am meisten 

erwünschte Vereinigung und Integration aller Aspekte des eigenen empfindenden 

Geistes, und über die Beseitigung oder das Loswerden des pseudo-empfindenden 

Geistes und all seiner Aspekte. Also, in Beantwortung der Frage von Herrn Benes, ist 

eine derart völlige und vollumfängliche Integration und Vereinigung nicht möglich, 

während ihr auf Planet NULL lebt und euer Geist und eure Seele daran gebunden sind, 

aus der und durch die Position eures physischen Körpers und der typischen Aspekte 

eurer menschlichen Natur zu funktionieren. Sie behindern, blockieren und 

beeinträchtigen die Möglichkeit der Erfüllung dieses Prozesses.  

Aber es gibt andere Grade und Ebenen eines solchen Integrations-, Vereinigungs- und 

Transformationsprozesses, die man erreichen könnte und kann, während man immer 

noch auf Planet NULL lebt, und aus der Position des eigenen menschlichen Körpers und 

der menschlichen Natur funktioniert. MEINE wahren Repräsentanten sind auf 

einzigartige Weise anders und befinden sich daher auf einer anderen Ebene und in 

einem anderen Grad ihrer Rollen, Aufgaben und die Art, wie sie funktionieren und was 

sie in dieser Hinsicht schaffen können, und auch wie sie es schaffen können. Hier 

sprechen wir wieder über Individualisierung und Personalisierung ihrer Leben und 

Persönlichkeiten. Hier sprechen wir auch über die ursprüngliche Vereinbarung 

darüber, wie weit und zu welchem Ausmaß sie in den Prozess der Transformation, 

Integration und Vereinigung ihrer Geister und Verbindung mit MIR in ihren Geistern 

werden gehen müssen. Einige können weit gehen, andere nicht so weit, und einige 

werden sich nur genau am Anfang dieses Prozesses befinden. Aber egal, wie weit man 

in diesem Prozess gehen kann, ihre Errungenschaften in dieser Hinsicht, aus der 

geistigen Perspektive und den Notwendigkeiten, die zum Vorteil aller bestehen, werden 

genau zu dem Grad erfordert, wie sie in der Lage sind, sie in ihren Leben zu schaffen. 

Also solltet ihr euch nicht schlecht oder weniger wertvoll fühlen, oder weniger 

vollkommen als jemand, der, relativ gesprochen, viel weiter in diesem Prozess sein 

könnte als ihr es seid.  

Aber die Situation hat sich in dieser Hinsicht ein wenig geändert, seitdem sich diese 

DIALOGE im Prozess des Aufschreibens befunden haben und seitdem der derzeit 

laufende Schub bzw. Wandel stattgefunden hat. Die Veränderung eurer Rollen und 

Positionen, Vertreter des positiven Zustands zu sein und zu MEINEN wahren 

Repräsentanten auf Planet NULL zu werden, gibt euch allen eine größere Möglichkeit, 

dieses Ziel zu erreichen, als vorher zulässig oder denkbar war. Wie ihr diese Aussage 

verstehen müsst, ist, dass ihr jetzt drei Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG habt, 

und das Bewusstsein dafür, was sie entsprechen und bedeuten. Mit ihrer Hilfe, sie 

nämlich täglich zu lesen, indem ihr sie zu der höchsten Priorität, oder zur Priorität 

Nummer eins eures Lebens und Alltagslebens macht und indem ihr eurerseits einen 

Totalaufwand betreibt, ihre Prinzipien und was sie in eurem Leben enthalten zu 

praktizieren und zu veranschaulichen, werdet ihr in der Lage sein, den Prozess der 

Transformation, Vereinigung und Integration eures Geistes zu intensivieren und weiter 
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in ihn hineinzugehen, und die Kontrolle über euren menschlichen Pseudo-Geist zu sein, 

ohne diesem Pseudo-Geist zu erlauben, euer Leben zu regieren und zu beeinflussen. 

Wie dieser Prozess weitergeht, wird das Gefühl für eure Verbundenheit mit MIR in eurem 

Geist erkennbarer, unterscheidbarer, wahrnehmbarer und immer mehr gefühlt und 

erlebt.  

Aufgrund des Faktums, dass ihr immer noch im menschlichen Leben und in einem 

typischen menschlichen Körper positioniert seid, wird diese Errungenschaft immer 

noch beschränkt und nicht vollendet sein. Erst nachdem ihr euer menschliches Leben 

verlasst, wird diese Vollendung zu ihrem vollstmöglichen Ausmaß verwirklicht und 

umgesetzt werden. Gleichzeitig werdet ihr, während ihr auf Planet NULL lebt, immer 

noch beträchtliche individuelle Unterschiede darin erfahren, wie weit und zu welchem 

Ausmaß dieser Prozess gehen wird. Und in einigen Fällen werden aus sehr wichtigen 

spirituellen Gründen keine Veränderungen oder sehr unbedeutende Veränderungen 

auftreten, wenn man aus der Perspektive eurer äußerlichen Wahrnehmung und 

Unterscheidungskraft auf sie schaut. Aber lasst euch von dieser falschen 

Wahrnehmung und Unterscheidung nicht täuschen. Auf der inneren Ebene, auf der 

Ebene eures wahren Geistes, werden diese Veränderungen gewaltig sein. Und nicht nur 

das, sondern indem ihr diesen falschen Wahrnehmungen nicht nachgebt, und indem 

ihr in eurem Bemühen fortfahrt, das zu praktizieren, was euch in den drei Quellen 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG gegeben wird, bereitet ihr den Weg dafür, dass ihr selbst 

und andere dieses Ziel nach eurer Ankunft in der spirituellen Welt erfolgreich und 

unmittelbar erreicht. Auf diese Weise werdet ihr auch in der Lage sein, ohne 

Verzögerung aus der Position dieser Welt in eurer Mission und Arbeit für MICH 

anzufangen.  

Zu diesem Zeitpunkt habt ihr absolut keine Ahnung, wie wichtig es für euch und uns 

alle ist, dass ihr in euren Bemühungen, die drei Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

zu lesen und ihre Prinzipien zu praktizieren, weitermacht. Wenn ihr das macht, werdet 

ihr eure Mission und Aufgabe, die ihr von MIR habt, erfüllen, während ihr noch auf 

Planet NULL lebt. Und das ist so, egal ob ihr ein Gefühl für MEINE innige Verbindung 

mit euch in eurem Geist habt oder nicht. ICH kann euch versichern, dass ihr durch den 

Prozess dieses Lesens und Praktizierens diese Verbindung zu dem vollstmöglichen Maß 

habt.  

Peter: Das war eine schöne Erläuterung. Danke so sehr dafür. Die zweite Frage von 

Herrn Benes ist eine sehr interessante. Weißt DU, seit vielen Jahrhunderten haben sich 

die Leute umsonst gefragt, was war es, was DU während DEINER Begegnung mit den 

Schriftgelehrten und den Pharisäern und einer Frau, die beim Ehebruch erwischt 

wurde, auf dem Boden geschrieben hast? Herr Benes fragt also, ob es möglich ist, dass 

wir endlich mehr über dieses versteckte Rätsel erfahren.  
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Es ist Zeit, dass ihr über die wahre Bedeutung dieser 

Begegnung Bescheid wisst. Es ist kein Zufall, dass ICH persönlich Herrn Benes dazu 

inspirierte, diese Frage zu stellen. Auch wenn Herr Benes sich beklagt oder behauptet, 

dass er keinen Zugang zu MIR in seinem eigenen Innern hat, liegt er da sehr falsch. 

Nicht nur hat er einen Zugang, sondern er ist mit allen Aspekten der spirituellen 

Wirklichkeit und seiner eigenen Intuition sehr in Einklang. Das einzige Problem bei ihm 

ist, dass er auf seiner bewussten Ebene nicht erkennt, dass das der Fall ist. Vielleicht 

sollten seine Erfahrungen darüber, wie eine solche Verbindung von ihm erlebt werden 

sollte, aus der Perspektive seiner eigenen Aufgabe, Mission und Rolle nicht gänzlich 

korrekt oder zulässig.  

Aber lasst uns auf die anstehende Frage zurückkommen. Ihr müsst auf diese 

Begegnung, die in JOHANNES 8:3-11 beschrieben wird, aus drei Aspekten schauen. Der 

erste Aspekt ist der Akt des Schreibens selbst, und warum ICH diesen 

Kommunikationsmodus und dieses Medium zum Schreiben wählte; der zweite Aspekt 

ist, wo oder zu was ICH schrieb oder wählte, es zu schreiben; und der dritte Aspekt ist, 

was ICH wirklich auf dem Boden schrieb.  

Lasst uns jeden Aspekt separat anschauen. Die Wahl, überhaupt zu schreiben, und das 

Medium des Schreibens hat eine wichtige geistige Bedeutsamkeit und Bedeutung. Der 

Modus des Schreibens ist das Mittel der Kommunikation aus den Äußerlichkeiten zu 

den Äußerlichkeiten. Oder der Modus der Vermittlung von etwas, das in eurem Innern 

enthalten ist, kann auf keinem anderen Wege zum Ausdruck gebracht werden außer 

dem äußerlichen. Wenn jemand in den Äußerlichkeiten positioniert ist und sich auf 

andere bezieht, die sich auch in den Äußerlichkeiten befinden, müsst ihr ihre 

Kommunikationsmethode verwenden, um Vorstellungen irgendeiner Bedeutsamkeit 

zum Ausdruck zu bringen. Sonst würden sie euch nicht verstehen. Wie ihr wisst, habe 

ICH MICH in den äußersten Äußerlichkeiten positioniert und bezog MICH damals nur 

aus dieser Position auf die Menschen. Daher eine Wahl, etwas zu schreiben, das ICH 

zum Ausdruck bringen musste. Um den Faktor der Äußerlichkeiten noch mehr zu 

betonen, wählte ICH, es mit MEINEM Finger zu schreiben. Ein Finger einer 

menschlichen Hand, oder um genau zu sein, seine Funktion, entspricht dem höchsten 

Ausdruck der äußerlichen Richtung aller physischen Aktivitäten und ihrer 

Manipulation. Im menschlichen Leben kann man nicht einzig und allein mithilfe des 

eigenen Geistes physisch schreiben. In den meisten Fällen müsst ihr eure Finger 

verwenden, um das zu tun. In diesem Fall habe ICH die ganzen Einschränkungen 

illustriert, denen das menschliche Leben ausgesetzt war. Aber gleichzeitig illustrierte 

ICH, dass es möglich war, wichtige geistig-spirituelle Vorstellungen sogar anhand derart 

extremer äußerlicher Mittel zu vermitteln, die die einzigen waren, die den Menschen zur 

Verfügung standen.  

Der zweite Aspekt, auf den Boden zu schreiben, nachdem ICH MICH niederbeugte, 

bedeutet die Notwendigkeit, etwas sehr wichtiges in die Essenz und Substanz zu 
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verankern, auf dem der negative Zustand und sein menschliches Leben aufgebaut 

wurde. Der Boden entspricht der Natur von jemandem oder etwas, auf dem eine solche 

Natur verwirklicht und umgesetzt werden kann. Wenn man etwas von wichtiger und 

entscheidender Wichtigkeit vermitteln möchte, um einen Punkt zu machen oder eine 

erwünschte Wirkung zu verursachen, muss man es in den Boden einbetten – in diesem 

Fall, genau in ihre Natur. Sonst wäre es nur ein flüchtiger Eindruck, der verschwindet, 

sobald er das eigene Gewahrsein kreuzt. In unserem Fall, wie ihr wisst, geschah diese 

Begegnung inmitten des negativen Zustands mit den Repräsentanten und Vertretern 

des negativen Zustands. Also habe ich in ihre Natur etwas sehr Wichtiges hineingesetzt 

oder eingebettet, ohne ihr bewusstes Gewahrsein, das ICH das tat. Das war etwas, das 

mit ihrer zukünftigen Erlösung zusammenhängt, nachdem sie den Zweck und das Ziel 

erfüllten, zu dem sie wählten, im negativen Zustand zu sein. Gleichzeitig habe ICH in 

ihre Natur, oder in den Boden, etwas hineingesetzt oder eingebettet, das in der Zukunft 

zur völligen und vollkommenen Beseitigung des negativen Zustands genutzt werden 

würde, wenn die Zeit käme, das zu tun.  

Jetzt kommt der dritte Aspekt. Was war es, was ICH auf den Boden schrieb? Um etwas 

auf den Boden zu schreiben, muss er offensichtlich genug Staub haben, dass MEINE 

WORTE lesbar sind. Der Staub entspricht der und bedeutet die Vergänglichkeit und 

Zeitlichkeit des Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz des negativen Zustands und der 

negativen Aspekte der menschlichen Natur. Indem ICH im Staub auf dem Boden 

schrieb, vermittelte ICH jedem, der MICH beobachtete (und diese Beobachtung war nicht 

nur auf Menschen beschränkt, die damals zu MIR kamen, und auf die Frau, die sie mit 

sich brachten, sondern, was am wichtigsten ist, auf jeden anderen in MEINER 

SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung), dass der negative Zustand und sein Endprodukt 

– das menschliche Leben, nur vorübergehenden und vergänglichen Wert haben und 

dass sie trotz dieses Faktums, trotzdem, nur anhand der Mittel erlöst werden, die in der 

Struktur ihrer Natur eingebettet und geschrieben wurden, die hier von dem Boden und 

MEINEM Schreiben auf ihm repräsentiert wird.  

Beachtet bitte, dass ICH MICH zweimal niederbeugte und zweimal auf dem Boden 

schrieb. Sich niederzubeugen entspricht und bedeutet, dass MEINE Stimme auf die 

Ebene des negativen Zustands und des menschlichen Lebens kommt und dass alle 

Bedingungen und Wege für ihre Erlösung, und auch für die Erlösung von jedem, der im 

negativen Zustand gefangen ist, und zu seiner letztlichen Beseitigung, in sie eingebettet 

werden.  

Im ersten Fall MEINES Schreibens schrieb ICH aus der Position MEINER ABSOLUTEN 

BEDINGUNGSLOSEN GÖTTLICHEN LIEBE und ihrer WEIBLICHKEIT. Im zweiten Fall 

schrieb ICH aus der Position MEINER ABSOLUTEN BEDINGUNGSLOSEN GÖTTLICHEN 

WEISHEIT und ihrer MÄNNLICHKEIT. Also schrieb ICH aus der Position ihrer Integration, 

ihrer Vereinigung und ihres Einsseins. Im ersten Fall schrieb ICH die Worte ‚Gnade, 
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Mitgefühl und Empathie‘ nieder. Das sind die Attribute reiner bedingungsloser Liebe. 

Im zweiten Fall schrieb ICH die Worte ‚Verstehen, Akzeptanz und Vergebung‘ nieder. 

Das sind die Attribute reiner bedingungsloser Weisheit. Symbolisch gesprochen, indem 

ICH auf dem Boden diese wichtigsten, entscheidendsten und maßgeblichsten Worte 

schrieb, setzte und bettete ICH sie in den unbewussten Geist von jedem ein (soweit es 

die Menschen und die Kreaturen des negativen Zustands betrifft; alle anderen im 

positiven Zustand waren sich ihrer bewusst gewahr), so dass sie, wenn die Zeit kommt, 

für das Erreichen des wünschenswertesten Ziels genutzt werden konnten – der Erlösung 

aller, der Beseitigung des negativen Zustands, und der Aktivierung der Fülle und 

Vollkommenheit des Lebens des positiven Zustands.  

Die Botschaft in dieser Hinsicht ist sehr deutlich und ist direkt an alle überall und 

immer gerichtet, ohne Ausnahme oder Ausschluss – sowohl im positiven Zustand als 

auch im negativen Zustand und im menschlichen Leben – dass der einzige Weg, durch 

den dieses Ziel überhaupt erreicht werden kann, durch diese Attribute MEINER 

ABSOLUTEN GÖTTLICHEN LIEBE und ABSOLUTEN GÖTTLICHEN WEISHEIT ist, die 

strukturell im Geist von jedem geschrieben und verankert wurden. Würde ICH sie nicht 

im Geist von jedem strukturell schreiben und verankern, auch wenn sich jene im 

negativen Zustand und im menschlichen Leben nicht bewusst gewahr sind, dass 

solches der Fall ist, und dass sie sie im Gewebe ihres Geistes enthalten, könnte niemals 

irgendjemand von überhaupt irgendwas erlöst werden.  

Das ist es, was durch MEIN Verhalten und MEINE Handlungen während der 

beschriebenen Begegnung gekennzeichnet wurde. Deswegen konnte ICH die besagte 

Frau nicht verdammen oder verurteilen. Man kann das nicht machen, wenn man in 

einem absoluten Sinne die Gründe für das Pseudo-Sein und die Pseudo-Existenz und 

für alle menschlichen Probleme, und auch für ihre Folge, nicht kennt. Das einzige, was 

man in einer Situation wie dieser tut, ist, sie gehen zu lassen und ihr zu empfehlen, 

sich nicht mehr auf dieselbe Art und Weise zu verhalten. Anders gesagt, anstatt 

irgendjemanden im negativen Zustand und im menschlichen Leben zu verurteilen und 

zu verdammen, zeigt man ihnen den Weg aus ihm heraus und sagt ihnen, was nicht zu 

tun ist, und man gibt ihnen in der Angelegenheit eine Wahl. MEIN Verhalten in diesem 

Fall war in dem Sinne bedeutsam, dass sie zum ersten Mal für jeden im menschlichen 

Leben einen Zustand der Wahlfreiheit schuf, so zu sein, wie sie sein wollten. Wie du 

weißt, war bis zu diesem Punkt alles aus Notwendigkeit und keiner Wahlfreiheit. In 

diesem bestimmten Fall forderte ihr Gesetz der Notwendigkeit und keiner Wahlfreiheit 

von ihnen, diese Frau zu exekutieren, indem man sie zu Tode steinigt. Aber ICH habe 

diese Notwendigkeit aufgehoben, indem ICH ihnen gegenüber herausstellte, dass jeder 

im negativen Zustand und im menschlichen Leben mit Problemen und Sünden behaftet 

ist, weil es ihre Natur ist, so zu sein. Bis zu diesem Punkt hatten sie keine andere 

Alternative. MEINE Inkarnation auf Planet NULL in das typische menschliche Leben 

brachte ihnen die andere Alternative. Diese andere Alternative wurde durch MEIN 
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Verhalten während der beschriebenen Begegnung und wie ICH mit dieser Situation 

umging und was ICH zu dieser Frau sagte illustriert und demonstriert. Indem ICH also 

zu dieser Frau sagte ‚so verdamme ICH dich auch nicht; geh und sündige nicht mehr‘, 

gab ICH ihr in der Angelegenheit eine deutliche Alternative und machte sie von einem 

Leben der Notwendigkeit und keiner Wahlfreiheit frei. Weil die besagte Frau der 

gesamten Menschenheit entsprach, oder um genauer zu sein, der Seele der 

Menschenheit, schuf ICH in ihr einen neuen Lebensstil für die Menschenheit, der in 

Wahlfreiheit und keiner Notwendigkeit wurzelte. Und das ist es, worum es bei diesem 

Fall ging.  

Wie ihr aus diesem Fall seht, hatte MEIN Schreiben auf dem Boden und was ICH auf 

ihm schrieb für das gesamte Sein und Existenz und auch für das gesamte Pseudo-Sein 

und Pseudo-Existieren eine gewaltige Bedeutsamkeit. Und nicht nur das, sondern was 

am wichtigsten ist, gerade jetzt während dieses Schubs bzw. Wandels wird seine 

Bedeutsamkeit getriggert, um in eurem Leben einen Zustand zu schaffen, nach welchem 

ihr zu eurem höchsten Ziel und zu der Erfüllung eurer Mission, für die ihr auf Planet 

NULL seid, fortfahren könnt. Das gibt euch eine Blaupause, wie man denken, wie man 

sich verhalten, wie man fühlen, wie man sich in Beziehung setzen, wie man wollen soll 

und wie man alle Ereignisse im menschlichen Leben und im negativen Zustand 

berücksichtigen soll. Das ist der Grund, warum ICH Herrn Benes dazu inspirierte, diese 

Frage zu stellen.  

Peter: Zum ersten Mal in der menschlichen Geschichte, seit der Zeit, als die zitierte 

Begegnung von Apostel Johannes aufgeschrieben wurde, haben wie die Antwort auf das 

Rätsel DEINES Verhaltens bei dieser Frau und über DEIN Schreiben auf dem Boden. 

Danke sehr für diese inspirierende Offenbarung.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es ist MIR ein Vergnügen, Peter. Wie du siehst, haben 

wir es hier wieder mit dem Faktor der Aktualität zu tun. Bis zu diesem Punkt war es 

nicht angemessen, entweder diese Frage zu stellen oder in dieser Hinsicht irgendwelche 

Antworten zu bekommen. Erst während des derzeit ablaufenden Wandels bzw. Schubs 

wurde die Notwendigkeit, sie zu stellen und richtige Antworten auf sie zu bekommen, 

entscheidend und zeitgerecht. Und jetzt, Peter, kannst du Toms Frage stellen. 

Peter: Tom sagt mir, dass er jetzt seit einiger Zeit mit der Bedeutung der Pyramiden 

beschäftigt gewesen ist, die in Ägypten und Mexiko und vielleicht an anderen Orten in 

Südamerika situiert sind. Die Frage ist, wer waren ihre Erbauer, wie sind sie zustande 

gekommen und was bedeuten sie, wenn sie überhaupt etwas bedeuten? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Um Toms Frage richtig zu beantworten, müssen wir 

zurück in die Geschichte der Aktivierung des negativen Zustands gehen. Einige Aspekte 

dieser Geschichte wurden in GRUNDLAGEN DER MENSCHLICHEN SPIRITUALITÄT 

beschrieben. Wie ihr aus MEINER NEUEN OFFENBARUNG wisst, sind viele Epochen 

DIALOG 58



521 
 

vergangen, bevor die vollumfängliche Aktivierung des negativen Zustands und die 

Fabrikation von Menschen stattfand. Im Verlauf dieser Aktivierung mussten mehrere 

Schritte gemacht werden. Diese Aktivierung konnte aus offensichtlichen Gründen 

sozusagen nicht über Nacht geschehen. Sie war ein schrittweiser Prozess. In der ersten 

Runde gab es eine direkte Verbindung zu der spirituellen Wirklichkeit des Lebens und 

zu der spirituellen Welt. Wie die Vorstellung von der Aktivierung des negativen Zustands 

allmählich im empfindenden Geist aufgefangen wurde, musste eine zweite Runde 

eingerichtet werden. Diese Runde wird von dem Ersatz eines direkten Kontakts mit und 

Bewusstsein von der spirituellen Wirklichkeit und der spirituellen Welt mit einer 

indirekten charakterisiert. Es war zu dieser Zeit, dass die Wissenschaft der 

Entsprechungen entwickelt und geschaffen wurde. Sie ersetzte diesen direkten Kontakt 

und dieses Bewusstsein. Um diesen Kontakt und dieses Bewusstsein zu bewahren, 

wurden in einem Modus und in einer Form, die auf den neu entwickelten Gesetzen der 

Entsprechungen beruhen, äußerliche Objekte, Strukturen und Bilder erfunden und 

aufgebaut, die als eine Erinnerung an die spirituelle Wirklichkeit und an die spirituelle 

Welt, und auch an den Ursprung und die Quelle irgendeines Lebens, dienen würden. 

Diese Objekte, Strukturen und Bilder wurden auf eine solche Weise sorgsam entworfen, 

dass sie die Natur, die Struktur und die Dynamik des geistigen Lebens vollumfänglich 

widerspiegelten. Wie ihr seht, dienten sie in ihrem ursprünglichen Design einzig und 

allein als eine Erinnerung an die andere Wirklichkeit, die anders ist als die äußerliche 

physische Wirklichkeit. Die Leute würden auf sie schauen und sie würden die 

Wirklichkeit des geistigen Lebens und richtige spirituelle Prinzipien zu ihrer Erinnerung 

bringen, nach welchen das Leben, jedes Leben, erhalten wird. Anders gesagt, diese 

Objekte haben an sich und von selbst nichts bedeutet außer nur das, was sie 

repräsentierten und was sie entsprachen, oder an das sie die Menschen von damals 

erinnerten. In unserem gegenwärtigen Verständnis würden wir sagen, dass sie sie 

anschauten und die Dinge so sahen, wie sie hinter den Kulissen waren und nicht auf 

der Bühne. Aber wie der negative Zustand sich immer mehr im Prozess seiner 

Aktivierung befand, war das Wissen über und das Verständnis von Entsprechungen 

allmählich verloren und vergessen. Zu diesem Zeitpunkt haben die Leute ihre Fähigkeit 

verloren, die Dinge hinter den Kulissen wahrzunehmen und zu verstehen und sie fingen 

an, nur jene Dinge zu sehen, die sich auf der Bühne befanden, und sie sahen sie als die 

einzig mögliche Wirklichkeit an. Auf diese Weise haben sie ihre Verbindung mit allem, 

was wahrhaft spirituell und wirklich ist, verloren.  

Aber um auf diese Strukturen und Objekte zurückzukommen. Während der Zeit der 

Entwicklung und Etablierung der Wissenschaften der Entsprechungen wurden sehr 

komplexe Strukturen wie die erwähnten Pyramiden und alle anderen ähnlichen Objekte 

aufgebaut. Wie ihr wisst, haben vor kurzem, indem einige Bereiche der Pyramiden 

genauer untersucht wurden, eure Wissenschaftler festgestellt, dass ihr Fundament viel 

älter ist als zuvor angenommen wurde. ICH kann euch sicher sagen, dass sie auf jene 

Zeiten zurückgehen, als die zukünftigen Pseudo-Schöpfer im Prozess der Entwicklung 
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und Etablierung der Wissenschaften der Entsprechungen waren, die ICH ihnen zu dem 

Zweck ihrer Nutzung für zukünftige Notwendigkeiten offenbarte. Später kamen 

natürlich andere Generationen dazu, die kein richtiges Verständnis für und keine 

richtige Bedeutung ihrer Repräsentation und Darstellung hatten. Also wurden die 

Pyramiden und ähnliche Strukturen in unterschiedlichen Teilen auf eurem Planeten 

ursprünglich als eine Erinnerung an das ewige Leben, an das Rätsel über den Ursprung 

des Lebens und als ein Memento gebaut, dass das Leben nicht das ist, was die meisten 

Menschen denken, das es ist. Aufgrund des ursprünglichen Zweckes, zu dem sie 

aufgebaut wurden, hat jeder Aspekt von ihnen, alles, aus dem sie bestehen und alles, 

das in ihnen enthalten ist, eine tiefere geistige Bedeutung, Entsprechung und 

Repräsentation. Sie beschreiben die Natur anderer Dimensionen, anderer Welten, 

anderer Lebensformen und anderer Wirklichkeiten. Durch diese Beschreibungen und 

Darstellungen wurde der Kontakt mit und das Bewusstsein für andere Welten und 

andere spirituelle Wirklichkeiten durch viele Generationen hinweg aufrechterhalten. 

Und das war der Hauptzweck, zu dem all diese rätselhaften Strukturen gebaut wurden. 

Für die Mehrheit der Menschen ging diese Bedeutung und ihr Zweck natürlich verloren. 

Es wurde zugelassen, dass sie verloren geht, um eine Chance und eine Möglichkeit zu 

geben, dass die Natur des typisch menschlichen Lebens sich vollumfänglich zu dem 

Zweck des Lernens, welche Arten von Leben man langfristig nicht wählen sollte, entfaltet 

und etabliert.  

Also, um Toms Frage direkt zu beantworten, waren die ursprünglichen Erbauer der 

Pyramiden die Wissenschaftler, die wesentliche Bestandteile des Clans der Pseudo-

Schöpfer waren. Später wurden einige Menschen im Verlauf ihres Baus mit der Hilfe 

von Technologie genutzt, die von diesen Wissenschaftlern entwickelt wurde und die seit 

vielen Jahrtausenden verloren war. Und das ist alles, das ihr derzeit über dieses Thema 

wissen und verstehen müsst. Für euren menschlichen Geist würde nichts anderes 

irgendeinen Sinn ergeben. Ihr werdet später mehr darüber wissen, vielleicht erst, 

nachdem ihr Planet NULL verlasst. Dann werdet ihr in der Lage sein, viel mehr zu 

begreifen, nicht nur über das diskutierte Thema, sondern über alle anderen Dinge.  

Peter: Wir sind zutiefst für alles dankbar, von dem DU fühlst, dass es angemessen und 

zeitgerecht ist, dass wir es wissen. Gibt es heute irgendwas anderes, auf was DU uns 

aufmerksam machen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nicht heute, Peter. Das ist genug für heute. Hab einen 

sehr angenehmen Tag.  
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NEUNUNDFÜNFZIGSTER DIALOG 
 

29. März 1999 

Peter: Zunächst möchte ich DIR danken, dass DU mir ein paar Tage Pause von der 

Dialogführung gegeben hast. Gleichzeitig fühlte ich mich, wie gewöhnlich, während 

dieser Zeit unproduktiv. Natürlich verstehe ich sehr gut, dass es wichtige Gründe gibt, 

warum solche Pausen auf vielen Ebenen meines Auftrags notwendig sind und benötigt 

werden. Während dieser Zeit ergaben sich Fragen, die zu DEINEM Input vorgelegt 

werden müssen. Aber das wichtigste Ereignis, das während dieser Zeit geschah, war der 

Anfang eines Angriffs der NATO auf Jugoslawien für seine Nichtbereitschaft, mit dem 

Kosovo ein Friedensabkommen zu akzeptieren. In Bezug auf dieses Ereignis wurden 

viele Fragen gestellt. Wir sind alle sehr besorgt und fürchten die mögliche Gefahr, die 

in viel mehr eskalieren kann als nur die besagte Region zu bombardieren. Jeder Leser 

dieser DIALOGE fragt nach DEINEM Input in dieser Angelegenheit und nach DEINEM 

Rat zu unserer Rolle und Position während dieser entscheidenden und, möglicherweise, 

sehr gefährlichen Zeit.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie du weißt, Peter, und alle, die diese Frage stellen, ist 

die Situation in Jugoslawien und Kosovo, und der Einbezug der NATO in diesem 

Konflikt, eine Reflektion der spirituellen Angelegenheiten, die auf anderen Ebenen von 

Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz stattfinden. Ihr erlebt im 

Wesentlichen die Manifestation des zuvor erwähnten Bürgerkriegs, der zwischen den 

Pseudo-Schöpfern und den Abtrünnigen wütet. Mehrere Splittergruppen der 

Abtrünnigen haben bestimmte unangemessene Wahlen getroffen. Als eine Konsequenz 

dieser Wahlen brachten sie die Notwendigkeit für diesen Angriff über sich. Es ist nicht 

so, dass ICH persönlich wollte, dass das geschieht, oder dass die Pseudo-Schöpfer 

wollten, dass es so weit kommt. Es wurden viele Anstrengungen unternommen, um es 

so viel wie möglich zu unterbinden, dass das geschieht. Aber die Abtrünnigen sind noch 

nicht an diesem Punkt, der darin resultieren würde, dass sie ihre Lektionen lernen. Sie 

werden immer noch von der Lust und dem Sehnen nach Macht, Herrschaft und Selbst-

Exklusivität geblendet. Solche Tendenzen bringen die Notwendigkeit für ihre Bändigung 

und Bestrafung unausweichlich über sie.  

In diesem bestimmten Fall repräsentiert die NATO die Pseudo-Schöpfer, Jugoslawien 

repräsentiert eine Splittergruppe der Abtrünnigen und Kosovo repräsentiert eine andere 

Splittergruppe der Abtrünnigen. Diese zwei Splittergruppen haben einen Konflikt über 

die Kontrolle, Macht und Beherrschung. Aufgrund der unangemessenen Wahlen, die 

die erste Splittergruppe traf, brachten sie mehrere Dimensionen ihres Reiches in Gefahr. 

Diese Gefahr könnte auf viele andere Ebenen von Sein und Existenz und Pseudo-Sein 

und Pseudo-Existenz einen schlechten Effekt mit einer unerwünschten Folge für alle 
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Betroffenen haben. Deswegen, als alles andere scheiterte, diese Splittergruppe davon zu 

überzeugen, dem angeregten Friedensabkommen zuzustimmen, war es notwendig, es 

zuzulassen, dass in dieser Hinsicht etwas drastische Maßnahmen ergriffen werden, um 

die besagte Splittergruppe in die Schranken zu weisen.  

Es wäre völlig unmöglich, dass ihr alles versteht, was in dieser Situation involviert ist 

und wie die Dinge für einen wichtigen wahltreffenden und entscheidungstreffenden 

Prozess bereitet werden. Ihr habt keine Ahnung, was, wer und wie jeder in diesen 

Prozess eingebunden ist. Ihr alle wisst und seht, dass die NATO Jugoslawien und seine 

Militärkräfte im Kosovo bombardiert. Anders gesagt, es ist unmöglich, dass ihr hinter 

die Kulissen schaut. Ihr seht die Dinge nur, wie sie auf der Bühne geschehen. Und doch 

sind in Wirklichkeit die Dinge nicht, was sie auf der Bühne zu sein scheinen. Zu diesem 

Zeitpunkt wäre es spirituell sehr gefährlich für euch, genau alles zu wissen, das 

während dieses Konflikts auf dem Spiel steht. Eure Frage, ob dieser Konflikt zu dem 

Punkt eines Dritten Weltkriegs und der völligen Zerstörung der Menschenheit eskalieren 

könnte, hat einen Wert. Was ihr in dieser Hinsicht verstehen müsst, ist, dass es eine 

solche Wahl und Folge gibt. Das bedeutet nicht, dass diese Wahl letztendlich gewählt 

und umgesetzt wird. Es könnte so geschehen oder nicht. Das hängt alles von allen 

anderen wichtigen Faktoren ab und wie sie dem letztlichen Sieg und der anschließenden 

Beseitigung des negativen Zustands dienen würden.  

Ein mögliches Szenario, wie der negative Zustand siegen und sich letztlich selbst 

zerstören würde, ist durch die völlige Vernichtung der Menschenheit und allem auf 

Planet NULL. Wie in einem der vorherigen DIALOGE erwähnt wurde, wird ein 

Totalaufwand betrieben, dass so ein Szenario nicht zu dieser Umsetzung kommen 

würde. Aber obwohl es unwahrscheinlich ist, existiert es trotzdem und es könnte 

gewählt werden, wenn keine anderen Mittel verfügbar wären, um dem negativen 

Zustand ein Ende zu setzen.  

Eure Rolle in dieser Hinsicht ist, in eurer Arbeit als MEINE wahren Repräsentanten 

weiterzumachen, ohne über die Folge dieses Konflikts besorgt und verängstigt zu sein. 

Ihr sollt die Neutralität wahren, soweit es ethnische Albaner und Serben betrifft. 

Verurteilt keine der jeweiligen Seiten. Objektiv gesprochen haben beide Seiten 

Abscheulichkeiten und Gräuel gegeneinander begangen oder begehen sie. Sie beide 

können des Genozids angeklagt werden. Es ist nicht eure Sache, bei ihrem Konflikt 

Partei zu ergreifen. Darin sind mehr Dinge involviert als ihr euch vorstellen, als ihr 

vermuten oder verstehen könnt.  

Wie ihr euch aus den vorherigen DIALOGEN erinnert, wurdet ihr andererseits darum 

gebeten, all eure Energien in der Unterstützung der Pseudo-Schöpfer zu verschieben 

und im GROßEN BÜNDNIS einen aktiven Part zu übernehmen. Weil in diesem Fall die 

NATO die Pseudo-Schöpfer repräsentiert, wird euch empfohlen, wenn ihr das aus eurer 

eigenen Entscheidungsfreiheit wählt, ihr eure moralische Unterstützung zu geben. Es 

ist nicht so, dass ihr das mögen müsst, was von den Kräften der NATO getan wird oder 
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wie die Dinge getan werden. Schließlich ist Gewalt immer negativ, egal was passiert; 

aber weil der derzeitige Konflikt einem sehr wichtigen spirituellen Zweck dient, dessen 

Ergebnis bestimmen wird, welche anderen Wahlen getroffen werden müssen, um den 

negativen Zustand seinem Ende und seiner Beseitigung näher zu bringen, seid ihr 

angewiesen, die Handlungen der NATO in dieser Hinsicht nicht zu hart zu kritisieren. 

In diesem bestimmten Sinne, egal, wie widerlich das Bombardieren aus eurer Sicht ist, 

dient es also letztlich einem guten Zweck. Vergesst keine Minute lang, dass alles, was 

negativ ist, egal, wie schlecht und faulig es ist, in etwas sehr positives verwandelt 

werden kann und könnte. Der Präzedenzfall für dieses Faktum wurde von MIR 

persönlich aufgestellt, als ICH in MIR SELBST alles in MEINEM menschlichen Teil 

enthaltene negative, das ICH während MEINER Inkarnation auf Planet NULL annahm, 

in eine rein positive Natur transformierte.  

Seit dem Beginn dieses Konflikts gab es bei einigen von euch eine Tendenz, ihn aus der 

falschen Perspektive wahrzunehmen. Zum Beispiel hast du, Peter, unter dem Einfluss 

deiner russischen Freunde damit angefangen, deine Intuition über diese Situation 

anzuzweifeln und du hast dazu geneigt, zu einem Ausmaß – obwohl zögernd – auf die 

Seite der russischen Position in dieser Hinsicht zu gehen. Wie du und Lyudmila in 

geeigneter Weise über das GROßE BÜNDNIS vergessen habt und dass ihr einverstanden 

wart, Teil von ihm zu sein, den Pseudo-Schöpfern, in diesem Fall der NATO als ihr 

Repräsentant, Unterstützung zu geben. Es hat zu viel nutzloses und unangemessenes 

Politisieren gegeben, man hat die Dinge verurteilt, wie sie auf der Bühne geschahen, 

ohne auf die tiefere spirituelle Bedeutung all dieser Ereignisse zu schauen, und wie die 

Dinge hinter den Kulissen waren.  

Das ist ein Beispiel dafür, was geschieht, wenn man vergisst, die spirituellen Faktoren 

aller Ereignisse zu berücksichtigen und sie aus den typisch menschlichen äußerlichen 

Faktoren zu bewerten. Ihr seid sogar soweit gegangen, dass ihr aus der typisch 

menschlichen Perspektiver die Albaner, und einige andere Nationen in der russischen 

Föderation, als Banditen, Diebe, Terroristen und andere ähnliche unangemessene 

Namen bezeichnet habt. Das war eine pauschale und spirituell gefährliche 

Verallgemeinerung. Sicher, es gibt unter ihnen, und auch unter allen Nationen auf 

Planet NULL, Gruppen wie diese. Aber über sie eine verallgemeinerte Aussage zu treffen, 

dass sie alle so sind, heißt, ein sehr ungerechtes Urteil auszusprechen und 

Schlussfolgerungen zu treffen, die völlig falsch sind. Wen unterstützt ihr mit so einer 

Haltung und solchen Aussagen? Die Abtrünnigen! Da ihr MEINE wahren 

Repräsentanten auf Planet NULL sein, sollten derart negative Worte, Gedanken, Gefühle 

und Emotionen über jemanden niemals in euren Geist hineinkommen. Und wenn sie 

das tun, solltet ihr sie sofort als nicht von euch kommend, sondern von den negativen 

Aspekten eurer menschlichen Natur, nämlich aus dem negativen Zustand, 

zurückweisen. Danach läutert ihr euch von ihnen und bittet MICH um Gnade und 

Vergebung. Auf diese Weise werden euch solche Worte, Gedanken, Gefühle oder was 

immer von dieser Natur nicht zugeeignet oder zugewiesen.  
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Einer der Gründe, Peter, obwohl nicht der einzige, dass du dich in den letzten Tagen so 

gefühlt hast, nicht in deiner Haut zu sein und eine Art von Blockade zu haben, die dich 

davon abgehalten hat, mit MIR Dialog zu führen, war diese verurteilende Atmosphäre 

in deinem Zuhause und eine Tendenz, den Meinungen anderer nachzugeben, um es 

ihnen recht zu machen und sie zu beschwichtigen. Anstatt auf deine Intuition zu hören, 

die dich angeschrien hat, nicht ihren Ansichten zu erliegen, hast du auf das gehört, was 

andere über diese Situation zu sagen hatten. Schließlich hast du deinen Fehler erkannt 

und gestern hast du unter MEINEM persönlichen Input über die ganze Situation eine 

sehr starke Erklärung abgegeben. Es war erst, als du ein Gespräch mit Kamil aus der 

Tschechischen Republik hattest, dass du erkannt hast, was vor sich ging und wie 

gefährlich es für euch alle war, von der richtigen spirituellen Berücksichtigung und 

Erkenntnis über all das, und auch über alles andere, weggeführt zu werden. 

Die Lektion für alle von euch ist in dieser Hinsicht sehr klar: Wenn ihr MICH und MEINE 

spirituellen Prinzipien nicht ständig in eurem Geist haltet; und wenn ihr euch nicht 

daran erinnert, dass ihr MEINE wahren Repräsentanten seid; und wenn ihr nicht auf 

das hört, was eure Intuition euch sagt, befindet ihr euch in der Gefahr, zu einer 

Zielscheibe der Abtrünnigen zu werden. Es ist in dieser Art von Situation, wenn die 

Abtrünnigen und ihre Knechte erkennen könnten, wer ihr persönlich seid. Das Ergebnis 

dieser Erkenntnis könnte für euch eine sehr unangenehme sein. Seid also sehr 

vorsichtig, wie ihr Ereignisse und alle an ihnen Beteiligten bewertet oder verurteilt. 

Eigentlich ist es als MEINE wahren Repräsentanten sowieso nicht euer Ort oder eure 

Rolle, das zu tun. Ihr überlasst alles MIR und MEINER GÖTTLICHEN VORSEHUNG. ICH 

werde MICH in der bestmöglichen und notwendigsten Art und Weise im Einklang mit 

dem GROßEN PLAN MEINER ERLÖSUNG um alle Dinge kümmern.  

Peter: Ich bitte um DEINE Gnade und Vergebung, wenn ich mich persönlich in dieser 

Angelegenheit geirrt habe. Ich kann nicht für andere sprechen. Lass sie persönlich auf 

DICH zukommen ohne mein Zutun. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Und dir ist vergeben, Peter. Es warst nicht so sehr du 

persönlich, weil du inwendig richtig gefühlt hast. Es war deine Tendenz, es anderen 

recht zu machen, und sie mit deiner anderen Meinung nicht beleidigen zu wollen. Lass 

uns also diesen Punkt hinter uns lassen. Sorge dich nicht und sei nicht ängstlich über 

die Folge dieses Konflikts und dieses Kriegs. ICH kann dir versichern, dass es auf eine 

Art und Weise und auf einem Weg enden wird, der aus der richtigen spirituellen 

Perspektive am angemessensten, zulässigsten und notwendigsten ist. Und dieser Punkt 

zählt am meisten. Und jetzt, Peter, kannst du die anderen Fragen stellen. 

Peter: Diese Frage kann von einem der Leser dieser DIALOGE in der Slowakei. Sie 

bezieht sich auf das Thema des SIEBTEN DIALOGS. Mir scheint, dass wir beschuldigt 

werden, ein wenig egoistisch zu sein. Auf Seite 67 dieses DIALOGS, in seinem letzten 

Absatz, werden wir angewiesen, um DEINE Hilfe dabei zu bitten, unsere Alltagsleben zu 
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unseren eigenen Gunsten zu managen. Ich glaube, der Stolperstein liegt in den Worten 

‚zu unseren eigenen Gunsten‘ anstatt zu DEINEN Gunsten, zu Gunsten anderer und 

zugunsten des Prinzips selbst, weil es das richtige ist zu tun.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Diese Aussage in dem zitierten Absatz wurde aus dem 

Kontext gerissen, in dem sie vorgelegt wurde. Der Absatz begann mit einer Empfehlung, 

MICH darum zu bitten, euch zu helfen, zu euren eigenen Gunsten auf eine bestimmte 

Art zu sein. Aber das endete mit der Anregung, all das aus MIR, anhand MIR, von MIR, 

durch MICH und für MICH zu tun; und auch zugunsten von jedem und zugunsten 

der Prinzipien, weil es das richtige ist zu erbitten und so zu sein.  

Der wichtige spirituelle Punkt, der hier zu erkennen ist, ist, dass wenn man die Dinge 

so tun möchte, wie es sein soll oder wenn man so sein möchte, wie man sein soll, 

nämlich in diesem bestimmten Fall, wenn man die Dinge für MICH, für andere und 

zugunsten der Prinzipien selbst tun möchte, muss man anfangen, das aus allein einer 

möglichen Plattform zu tun. Wie ihr euch aus MEINER NEUEN OFFENBARUNG erinnert, 

wurde dort gezeigt, dass man sich aus der Position von jemand oder etwas anderem 

nicht in Beziehung setzen oder die Dinge tun kann. Du hast nur eine Position oder 

Plattform – dich! Man kann sich nur von sich selbst aus in Beziehung setzen. Euch ist 

keine andere Position verfügbar. Deswegen, wenn ihr wirklich für alle Betroffenen euer 

Bestes tun wollt, müsst ihr euch zuerst um euch selbst kümmern. Wenn ihr nicht in 

guter Form oder Verfassung seid, ob geistig oder mental oder physisch, könnt ihr eure 

Pflichten, Verpflichtungen, euren Auftrag oder was ihr auch habt, nicht richtig erfüllen. 

Was diese Erklärung also bedeutet, ist, dass ihr euch zuerst zu euren eigenen Gunsten 

um euer Leben kümmern müsst, so dass ihr daraufhin eure Pflichten, Verpflichtungen 

und Aufgaben in Bezug auf MICH, auf andere und auf alle spirituellen Prinzipien richtig, 

effektiv und kompetent erfüllen könnt.  

Aber zu diesem Thema gehört ein anderer wichtiger Punkt. Wenn ihr MICH darum bittet, 

euch dabei zu helfen, dieses Ziel zu euren eigenen Gunsten zu erreichen, so dass ihr 

euch in einer richtigen und erwünschten Position befindet, es wegen MIR, anderer und 

der Prinzipien selbst zu tun, bittet ihr eigentlich für MICH, für andere und für die 

Prinzipien selbst darum. Wenn ihr das spirituelle Faktum berücksichtigt, dass ihr in 

eurem individualisierten und personalisierten Zustand, in eurem nicht-menschlichen 

Anteil, aus einem einzigartigen Element hervorgegangen seid, das aus MEINER 

ABSOLUTEN NATUR herausgenommen wurde, dann tut ihr das, was ihr zu euren eigenen 

Gunsten tut, wenn ihr in euren Gedanken behaltet, wer ihr seid und von wo eure wahre 

Natur herrührt, für MICH. Und weil ICH alles zugunsten von jedem und zugunsten der 

Prinzipien selbst tue, ist die logische Schlussfolgerung, dass ihr das genauso für andere 

und zugunsten der Prinzipien selbst tut.  

Ihr müsst zwischen eurer menschlichen Natur und der Natur unterscheiden, die direkt 

aus MIR in euch stammt. Würden wir aus der Position eurer menschlichen Natur 
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sprechen, dann könnte eine solche Aussage als egoistisch angesehen werden. Aber in 

dieser bestimmten Konnotation, weil euch empfohlen wird, so zu sein, wie eure wahre 

Natur, die aus MIR rührt, ist, wird durch den Faktor, dass ICH es bin, der empfiehlt, 

diese Empfehlung aus der Position gegeben, dass ihr ein wesentlicher Bestandteil des 

Ganzen oder von allem und, was am wichtigsten ist, von MIR seid. Philosophisch und 

geistig-spirituell gesprochen, wenn ihr ein Teil von allem seid und alle ein Teil von euch 

sind, und zusammen ihr alle ein Teil von MIR seid, tut ihr in dieser bestimmten 

Konnotation, logisch gesprochen, das, was ihr für euch selbst tut, für MICH, für alle 

und zugunsten der Prinzipien selbst, weil es das richtige ist, es so zu tun. Also wird 

letzten Endes aus der Position der Natur MEINES positiven Zustands alles, was man für 

sich selbst tut, immer für MICH, für andere und zugunsten der Prinzipien selbst getan. 

Es gibt keinen anderen Weg. Und das ist es, was der erwähnte Absatz im SIEBTEN 

DIALOG bedeutet.  

Peter: Danke für diese Erläuterung. Die nächste Frage wurde von Joseph Grygar aus 

der Tschechischen Republik gestellt. Sie bezieht sich auf die Verwendung und den 

Missbrauch von Computern und ihren Programmen und wie sie die eigenen mentalen 

Charakteristika beeinflussen könnten.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, die Antwort auf diese Frage sollte mittlerweile 

offensichtlich sein. Computer und ihre Programme sind Instrumente bzw. Werkzeuge. 

Als solches ist jedes Instrument an sich und von selbst neutral. Es ist der Zweck, zu 

dem sie und ihre Programme gemacht wurden und wie sie genutzt werden. Wie alles 

andere im menschlichen Leben können sie entsprechend entweder positive oder 

negative Konnotationen haben. Sie können entweder sehr hilfreich oder sehr 

schädigend sein. Wieder hängt es von deinem eigenen individuellen und persönlichen 

Ziel ab, zu dem du auf solche Instrumente zugehst. Nimm zum Beispiel unsere Arbeit, 

zusammen Dialog zu führen. Indem du sie direkt in dein Computerprogramm eintippst, 

sparst du Zeit, Aufwand und Energie, die sonst an zahlreichem Umschreiben, Editieren 

und Korrigieren verbracht werden würde. In unserem bestimmten Fall dient dieses 

Computerprogramm, das mit einem solchen Zweck in Gedanken verwendet wird, einer 

sehr guten Sache. Also hat es in diesem bestimmten Fall eine rein positive Konnotation.  

Aber nimm zum Beispiel jemanden, der Computer mit einer bösen und negativen 

Absicht verwendet. Computer-Hacker, Virus-Designer und ähnliche Individuen 

verwenden Computer als ein Mittel, um andere Leute bei ihren Bemühungen zu 

verletzen oder zu schaden, ihre Arbeit zu vereinfachen und die Dinge überschaubarer 

zu machen. Oder nimm zum Beispiel Individuen, die Stunden über Stunden im Internet 

verbringen und ihre ganze Zeit und Energie an sinnloser Kommunikation mit anderen 

ohne irgendeinen bestimmten Zweck in Gedanken zu verschwenden. Anders gesagt, sie 

werden süchtig nach dem Internet. In Fällen wie diesen werden sie zu Sklaven ihrer 

Computer. Für sie wurde die Verwendung von Computern und ihren Programmen 

negativ. Also haben sie in diesen bestimmten Fällen eine rein negative Konnotation.  
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Das ist ein gutes Beispiel für das Faktum, dass es der empfindende Geist und seine 

Haltung ist, der letztlich anhand des Zwecks, zu dem er irgendwelche Instrumente 

verwendet, bestimmt, was gut ist und was schlecht ist. Ihr müsst euch darin trainieren, 

die Dinge aus dieser Position zu sehen und den Instrumenten bzw. Werkzeugen nicht 

etwas zuzuschreiben, das sie nicht haben. Indem ihr unbelebten Objekten, wie 

Instrumenten dieser Natur, solche Charakteristika zuschreibt, vermeidet ihr eure eigene 

Verantwortung dabei, zu bestimmen, mit welchem Ziel bzw. Zweck solche Instrumente 

von euch persönlich verwendet werden. Anstatt zu erkennen, dass es eure eigene 

Einstellung ist, die euch dazu bringt, das zu tun was ihr tut, hättet ihr eine Tendenz, 

den Instrumenten, in diesem Fall Computern und ihren Programmen, die Schuld dafür 

zu geben, für eure Handlungen oder euer Verhalten verantwortlich zu sein. Also wird 

euch empfohlen, nichts von dieser Natur in eure Instrumente, die ihr in eurem 

Alltagsleben verwendet, reinzusetzen. Eure geistig-spirituellen und seelisch-mentalen 

Veranlagungen und die Bedürfnisse, die ihr habt, sind diejenigen, die die Sinnhaftigkeit 

oder die Schädlichkeit solcher Instrumente bestimmen.  

Peter: Danke sehr für diesen Kommentar. Meine letzte Frage kommt von Victor Dokukin 

aus Moskau, Russland. Er möchte wissen, ob es zu der Farbe ‚grün‘, die von den 

Muslimen in ihren verschiedenen Bezeichnungen verwendet wird, irgendeine 

Bedeutsamkeit gibt.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie du weißt, Peter, hat die Funktion von Farben, und 

auch von allem anderen, eine wichtige geistige Entsprechung. In diesem bestimmten 

Fall, in Bezug auf Muslime, hat sie zwei verschiedene Konnotationen. Die erste bezieht 

sich auf das ursprüngliche Neusein der gerade-geschaffenen religiösen Bewegung, die 

es bis zu diesem Punkt nicht gegeben hat. Alles Grüne bedeutet in dieser bestimmten 

Konnotation den Anfang von etwas, was neu, frisch und anders ist. Es ist für eure 

Augen, also für eure Seele angenehm, und es ist schöpferisch belebend. Aber hier 

kommt die zweite Konnotation. Alles Grüne bedeutet auch etwas, das unfertig, 

unvollkommen und unreif ist. In dieser bestimmten Konnotation bedeutet das, dass die 

Muslime niemals den EINEN GOTT als DEN HERRN JESUS CHRISTUS konzeptualisiert 

haben. Sie lehnten MICH als den EINEN ab, der dieser GOTT oder Allah ist. Stattdessen 

erklärten sie ihren Propheten Mohammed zu dem Größten von allen, der ihrem Allah 

am nächsten steht. Aus ihrer Sicht ist niemand größer als Allah und sein Prophet 

Mohammed. Wie du aus dieser Bezeichnung siehst, sind sie durch ihre Geschichte 

hindurch grün geblieben, und haben sich niemals erlaubt, das sehr wichtige spirituelle 

Faktum zu akzeptieren, dass zu der Konzeptualisierung GOTTES oder Allahs mehr 

gehört, als ihre grüne Religion zugibt oder bekennt. Deswegen, und aufgrund der 

spirituellen Arroganz, die darin wurzelt, Mohammed fast auf die Ebene GOTTES zu 

stellen und sich als die einzigen Auserwählten zu betrachten, hat sich ihr Grün in einen 

grünen Befall verwandelt, der eine sehr ernste tödliche spirituelle Krankheit ankündigt. 

Also wurde ihre Religion zu einer der negativsten und bösartigsten Repräsentationen 

der HÖLLEN. Das ist der Grund, warum sie die grüne Farbe beibehielten.  
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Peter: Ich danke DIR sehr für DEINEN Input bei allen diskutierten Themen. Gibt es 

irgendwas anderes, über das DU heute sprechen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Nein, nicht heute. ICH denke, 

euch allen ist genug Gedankenfutter gegeben worden. Habt einen fabelhaften Tag.  
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SECHZIGSTER DIALOG 
 

31. März 1999 

Peter: Heute möchte ich DIR zu DEINEM Input zwei Themen oder zwei Fragen vortragen. 

Aber bevor ich in sie einsteige, darf ich DICH fragen, ob DU zuerst irgendwas in Bezug 

auf ein Thema anzubieten hast, das wir bis jetzt diskutiert haben? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MIR diese Gelegenheit gibst, zuerst 

zu sprechen. ICH möchte ein paar zusätzliche Kommentare über religiöse Bewegungen 

auf Planet NULL anbieten. Wie du dich erinnerst, haben wir in KAPITEL 3 von DIE NEUE 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS den Verrat des Christentums und die 

Folge dieses Verrats umfangreich diskutiert, und auch warum zugelassen wurde, dass 

er stattfindet. Aber bis jetzt ist nicht sehr viel über andere religiöse Systeme als die 

christlich-orientierten gesagt worden. Wie ihr wisst, ist dem Christentum die islamische 

religiöse Bewegung und ihre entsprechenden Sekten am nächsten. Wir haben bereits 

erörtert, warum zugelassen wurde, dass sie auf Planet NULL etabliert wurde. Im 

NEUNUNDFÜNFZIGSTEN DIALOG haben wir auch die Bedeutung der grünen Farbe 

erwähnt, die von den Anhängern des Islam präferiert wird. Aber in diesem bestimmten 

DIALOG müssen wir auf den Verrat des Islam in Zusammenhang mit seiner 

Unterdrückung der richtigen Konzeptualisierung der Natur von Allah oder Gott 

eingehen. Niemand weiß, dass während des ursprünglichen Aufbaus der islamischen 

Religion, wie sie Mohammed offenbart wurde, ihm eine andere Konzeptualisierung der 

Natur GOTTES oder Allahs vermittelt wurde. Wie ihr wisst, enthält ihr heiliges Buch, 

der Koran, die Geschichte über MEINE Geburt auf Planet NULL durch Maria, wie ihr von 

MEINEM ENGEL angekündigt wurde. In dieser Geschichte wurden in Bezug auf MEINE 

Geburt zwei Sätze verwendet. Der eine bezog sich darauf, dass ICH der größte Prophet 

sei; der andere darauf, dass ICH der HEILIGE EINE und der einzig gegebene SOHN 

GOTTES sei.  

Wenn man diese Sätze genau analysiert, besonders die Worte ‚der HEILIGE‘ und ‚der 

einzig gegebene SOHN GOTTES‘, und die Art, wie sie zu der Zeit ihrer Äußerung 

verwendet und verstanden wurde, wird man einen sehr wichtigen Faktor bemerken: 

Solche Worte wie ‚der HEILIGE‘ könnten genau in der Konnotation dessen, was diese 

Worte bedeuten und kennzeichnen, nicht zur Bezeichnung von oder Anwendung auf 

irgendjemanden verwendet werden, außer allein auf den EINEN GOTT UNTEILBAR, den 

ALLMÄCHTIGEN. Aber weil wir es hier mit der rein physischen Geburt, mit der Geburt 

in das menschliche Leben zu tun haben, war es für die Menschen damals undenkbar, 

dass der GOTT ALLMÄCHTIGE SELBST einen derart fauligen, schmutzigen, unreinen und 

widerlichen Geburtsmodus durchlaufen könnte oder würde, wie die menschliche 
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Geburt es war/ist. Der Widerspruch dieser Begriffe ist offensichtlich. Wenn GOTT der 

einzige EINE ist, DER/DIE DER EINZIGE EINE ist und sein kann, ist es unmöglich, dass 

ER/SIE in etwas eintritt oder mithilfe von etwas, was dieser HEILIGKEIT völlig 

entgegengesetzt ist. Um dieses Ereignis – MEINE physische Geburt – für die Menschen 

akzeptierbar zu machen, war es notwendig, das Verständnis darüber, wer es war, der 

damals geboren wurde, herabzusetzen oder zu zerstreuen. Deswegen wurden zusätzlich 

zu den Worten ‚DER HEILIGE‘ anstatt ‚GOTT‘ die Worte ‚PROPHET‘ und ‚SOHN GOTTES‘ 

verwendet.  

Es ist in diesen zwei unterschiedlichen Bezeichnungen, dass die Spaltung zwischen dem 

Verständnis der Christen und der Muslime darüber, wer es war, der geboren wurde, 

auftrat. Während die Christen zusätzlich zu dem Wort ‚Prophet‘ die Worte ‚SOHN 

GOTTES‘ betonten, und später die Worte ‚der einzig gegebene‘ wiedereinsetzten, sind 

andererseits die Muslime an dem Wort ‚Prophet‘ hängengeblieben und haben sich 

darauf konzentriert, und diese anderen Wörter vollkommen außer Acht gelassen. Keiner 

von ihnen hat die Worte ‚Der HEILIGE‘ richtig berücksichtigt. Und auch wenn die 

Christen bekennen, dass ICH der HEILIGE bin, konzeptualisieren sie die Bedeutung 

dieser Bezeichnung nicht in dem Sinne, dass ICH der einzige bin, DER/DIE heilig ist 

und dass es niemand anderen gibt. In ihrer Konzeptualisierung gibt es auch den 

HEILIGEN VATER und den HEILIGEN GEIST. Also haben wir hier die sprichwörtliche 

christliche Dreifaltigkeit, die die richtige Konzeptualisierung und das richtige 

Verständnis über die Natur GOTTES, nämlich über MEINE WAHRE NATUR, immens 

verwirrt und völlig verzerrt hat. Wie ihr aus dem oben erwähnten Kapitel wisst, führte 

diese falsche Konzeptualisierung unter anderem zu dem Verrat des Christentums. Und 

doch wurde von MEINER GÖTTLICHEN VORSEHUNG dafür gesorgt, dass in der 

ursprünglichen Beschreibung der Ankündigung MEINER physischen Geburt die Worte 

‚der HEILIGE‘ stark betont wurden, um in den menschlichen Geist, in seinen 

unbewussten Teilen, zu verankern, dass der EINE, der damals geboren wurde, der 

wahre GOTT war. Die Logik dieser Bezeichnung – DER HEILIGE – ist offensichtlich. Sie 

bezieht sich auf die Absolutheit MEINER NATUR. Weil ICH der einzige EINE bin, der ohne 

Sünde oder Probleme ist, bedeutet das, dass ICH der einzige EINE bin, der HEILIG sein 

kann. Jeder andere, der sich nicht in einem solchen absoluten Zustand befindet, kann 

nicht heilig sein. Gleichzeitig führt diese Logik zu der unwiderlegbaren 

Schlussfolgerung, dass weil keine zwei ABSOLUTEN WESEN sein und existieren können 

– sie würden einander ausschließen – es bedeutet, dass ICH der einzige GOTT bin, 

DER/DIE ist und existiert.  

Anfangs war diese Konzeptualisierung des Begriffs ‚der HEILIGE‘ für Mohammed, den 

Gründer des Islams, klar. Aber er war nicht in der Lage, das Konzept einer typischen 

menschlichen Geburt mit einer Möglichkeit zu versöhnen, dass GOTT einen solchen 

Schritt macht. In seinem menschlichen Verständnis kann nur ein Prophet, oder jemand, 
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der von GOTT geschickt wurde, in dieser Position sein. Er war auch nicht in der Lage, 

in menschlichen Begriffen die Möglichkeit zu konzeptualisieren, dass GOTT den einzig 

gegebenen SOHN haben kann. Eine solche Möglichkeit zu bekennen bedeutete, MEINE 

GÖTTLICHKEIT zu bekennen. Und in seinem Verständnis kann nichts göttliches 

menschlich werden. Menschlich zu sein schloss für ihn die Möglichkeit aus, GÖTTLICH 

zu sein. Deswegen entschied er sich, MICH nur als einen Propheten zu akzeptieren, der 

von GOTT gesandt wurde, um wichtige Arbeit für IHN zu verrichten. Der andere Grund 

für die Unfähigkeit von Mohammed, MICH als den einzigen Gott zu akzeptieren, lag in 

dem Faktum, dass er GOTT nicht als jemanden konzeptualisieren konnte, der in der 

Lage oder willig wäre, SICH in zwei oder mehr Wesenheiten zu spalten. Schließlich 

wurde er dazu geführt, ein wichtiges Konzept des einzigen EINEN UNTEILBAREN GOTTES 

zu etablieren. In seinem Verständnis, wie konnte GOTT etwas aus SICH herausnehmen 

und SICH in einer menschlichen Form und Natur gebären? Wäre das nicht so, GOTT in 

zwei zu spalten oder zu teilen? Deswegen konnte JESUS CHRISTUS in seinem 

Verständnis nicht GOTT oder gar der einzig gegebene SOHN GOTTES sein. Er war nur 

ein Prophet. Vielleicht ein sehr bedeutender und wichtiger Prophet, aber trotzdem nur 

einer von vielen wichtigen Propheten. Um die Möglichkeit zuzuschreiben, dass 

Propheten auch heilig sein können, wurde später das Konzept der Heiligkeit in seinem 

richtigen Verständnis und seiner Anwendbarkeit abgeschwächt und heruntergesetzt. 

Das wurde getan, um die Notwendigkeit zu rechtfertigen, die Möglichkeit zu widerlegen, 

dass ICH der wahre Gott war. Wenn schließlich auch ein Prophet heilig sein kann, dann 

konstituiert in diesem Fall MEINE Heiligkeit nicht, dass ICH GOTT bin.  

In dieser ungerechten und unangemessenen Rechtfertigung wurzelt der Verrat des 

Islam und seines Propheten Mohammed. Mohammed selbst erkannte bei seiner Ankunft 

in der spirituellen Welt seinen großen Irrtum und nahm richtige Veränderungen vor. 

Seitdem wurde er zu einem leidenschaftlichen Anhänger von MIR, als DER HERR JESUS 

CHRISTUS, und ihm wurde die Rolle zugewiesen, diese Fakten über MEINE WAHRE 

NATUR, und auch über MEINE NEUE NATUR, zu allen Muslimen zu bringen, die in der 

spirituellen Welt ankommen. Dieses Faktum wurde auch von Swedenborg bemerkt. Das 

volle Verständnis darüber, wie MEINE physische Geburt in das menschliche Leben 

möglich war, wenn ICH der einzig wahre GOTT, sein Allah, wäre, hat sich in seinem 

Geist erst vollumfänglich registriert, als die Übertragung MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG und bis die Erläuterung davon, wie es geschah – wie in KAPITEL ZWEI 

von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS niedergeschrieben ist – 

abgeschlossen war und ihm und allen anderen Muslimen in der spirituellen Welt 

verfügbar gemacht wurden. Also bleibt die heutige muslimische Religion aufgrund ihres 

Nichtbeachtens und Vernachlässigens des richtigen Verständnisses darüber, wer ICH 

war, symbolisch gesprochen im Wesentlich grün, unterentwickelt und unvollkommen. 

Aufgrund dieses Faktors wurde sie in mehrere Sekten gespalten, die sich auf eine 
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ähnliche Art und Weise in einem ständigen Kampf miteinander befinden wie alle 

anderen Religionen und ihre entsprechenden Sekten auf Planet NULL.  

Soweit es alle anderen Religionen betrifft, der Großteil von ihnen wurde vor dem 

Christentum und dem Islam geschaffen. Sie alle rührten aus der Konzeptualisierung 

der Pseudo-Schöpfer über GOTT und aus ihren Auferlegungen, wie und wer angebetet 

werden sollte. Nehmt zum Beispiel den Hinduismus, die griechischen, römischen, 

germanischen und skandinavischen altertümlichen religiösen Glaubensinhalte. Sie 

wurden alle von den Pseudo-Schöpfern geschaffen. Damals gab es mehrere Clans von 

mächtigen Pseudo-Schöpfern. Jeder Clan schuf sein eigenes Pantheon von Pseudo-

Göttern – sie selbst. Aus dieser Position, in den verschiedenen Regionen von Planet 

NULL und der ZONE DES AUSSATZES, legten sie ihren Bewohnern ihre eigene Sorte von 

Pseudo-Spiritualität auf, in der sie die Rollen von Göttern spielten. Also beten diese 

Religionen, die Reste der alten Aufstellungen, im Wesentlichen weiterhin die Pseudo-

Schöpfer an, ohne zu erkennen, wer die Pseudo-Schöpfer waren oder sind. Sie glauben, 

dass sie wahre Götter verehren.  

Beim Buddhismus ist die Situation etwas anders. Wie ihr wisst, war Buddha ein 

normaler Mensch, der angeblich erleuchtet war. Aus dieser Erleuchtung entwickelte 

Buddha ein System von Lehren, die in Indien und anderen Ländern weitverbreitet 

wurden. Buddha hat sich niemals als GOTT gesehen. Erst nach seinem Tod schufen 

seine Anhänger einen Modus, ihn anzubeten, der der Verehrung eines Gottes 

gleichgesetzt werden könnte. Aber in seiner Philosophie ist der Buddhismus 

pantheistisch und letztlich in dem Sinne etwas atheistisch, dass das Universum und 

alles andere in der Natur göttlich ist. In dieser Konzeptualisierung ist die Natur Gott. 

Weil die Natur kein Konzept von ‚Ich bin‘ hat, ist die einzig logische Schlussfolgerung, 

die man aus diesem Verständnis herleiten kann, dass es keinen Gott gibt. Daraus kann 

man schlussfolgern, dass der Buddhismus von einem Clan der Pseudo-Schöpfer 

geschaffen wurde, die strikte Wissenschaftler waren.  

Im Verlauf der Fabrikationen verschiedener Kreaturen und Subkreaturen in den 

HÖLLEN durch die Pseudo-Schöpfer wurde eine besondere Sorte von Dämonen 

fabriziert, die die Verantwortung über das Kontrollieren, Entwickeln, Beeinflussen von 

einigen anderen Ländern auf Planet NULL, neben den großen, übertragen bekommen 

haben. Diese Länder bestehen aus verschiedenen afrikanischen Stämmen, 

südamerikanischen Stämmen, karibischen und pazifischen Inselbewohnern und 

einigen asiatischen Stämmen. Jeder dieser Stämme hat seine eigene Sorte an Pseudo-

Spiritualität, wie sie ihm von den erwähnten Dämonen auferlegt wurde. Sie machten 

sich diesen Stämmen als ihre Beschützer, Helfer und Götter bekannt. Also schufen diese 

Arten von Pseudo-Religionen die Verehrung von Dämonen. Sie sind unter diesen 

Stämmen immer noch weit verbreitet.  
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Wie ihr aus dieser kurzen Erläuterung seht, gibt es auf Planet NULL, abgesehen von 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG, nichts, das irgendeinen Anschein der wirklichen 

Wahrheit über MEINE WAHRE NATUR und über die Natur MEINES positiven Zustands 

und auch über die wahren spirituellen Prinzipien haben würde. Sie alle leben entweder 

in Falschheiten und Verzerrungen oder sie verehren gänzlich Dämonen.  

Wie ihr wisst, wurde von MIR zugelassen, dass diese Situation auf Planet NULL 

geschaffen wird, um die wahre Natur des negativen Zustands zu illustrieren und zu 

demonstrieren und zu was die Resultate, Folgen und Konsequenzen der Aktivierung des 

negativen Zustands und seines Endprodukts – des menschlichen Lebens – führten. Wie 

ihr auch wisst, sobald sich diese Illustration und Demonstration in ihrer letzten Phase 

befindet, wird eine Grundlage für seine Beseitigung geschaffen. Der allererste, und der 

wichtigste, Baustein dieser Grundlage ist MEINE NEUE OFFENBARUNG in ihren drei 

Quellen. Ihre Auswirkung auf die Menschenheit und alle Kreaturen und Bewohner der 

ZONE DES AUSSATZES und all ihrer HÖLLEN, und auch auf jeden anderen, wird von 

gewaltigen Ausmaßen sein, jenseits eurer Fähigkeit, es zu begreifen. Eure 

Verantwortung in dieser Hinsicht, als MEINE wahren Repräsentanten, ist es, das Licht 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG anhand von Beispielen eures Lebens aus der Position 

MEINES positiven Zustands zu tragen. Dieses Licht wird zu einer gelegenen Zeit dazu 

genutzt werden, all jene zu erleuchten, die in den oben-erwähnten Religionen und 

pseudo-geistigen bzw. pseudo-spirituellen Trends gefangen sind, so dass sie aus ihrer 

Blindheit herauskommen können, die in ihren falschen Glaubenssystemen wurzelt.  

Peter: Interessanterweise bringt uns DEINE Ausführung zu meinem ersten Thema, auf 

das ich DICH aufmerksam machen wollte. Es wurde von Heather und Tom (die 

Geschwister Oudal) aufgeworfen. Die Frage ist: Wie kommt es, dass DEINE NEUE 

OFFENBARUNG ins Spanische, Tschechische und Slowakische übersetzt und natürlich, 

dass sie in Englisch übertragen wurde? Warum ist sie nicht ins Deutsche, Französische, 

Italienische, Griechische, Portugiesische, in chinesische Sprachen, ins Japanische, 

Arabisch oder in einige der indischen Sprachen oder in eine der anderen Sprachen 

übersetzt worden? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, wie du weißt, hat jedes Land und seine 

Sprache eine sehr spezifische Entsprechung zu und Position in Beziehung zu der 

Struktur der spirituellen und intermediären Welten und zu den pseudo-spirituellen und 

pseudo-intermediären Welten. Die spirituelle Situation und die spirituellen 

Notwendigkeiten in diesen Welten, und auch, zu was für einem Ausmaß ihre spirituelle 

Entwicklung entsprechend fortschreitet oder zurückgeht, bestimmen, welche Sprache 

oder welches Land auf eurem Planeten für die Übertragung und Übersetzung MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG vorgesehen ist. Egal, wie groß oder wie klein die Population 

dieser Länder in eurer Welt ist, ihre spirituelle Bedeutung und die Art, wie sie die 

Gesamtheit-von-allem beeinflussen, und die Wichtigkeit ihres Einflusses und ihrer 
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Auswirkung auf den Rest ist das, was einen Unterschied macht. Die geistigen 

Entsprechungen der russischen, tschechischen und slowakischen Populationen, und 

auch die der spanischen Population, sind so, dass ihr Einfluss und ihre Auswirkung 

auf den Rest der SCHÖPFUNG und der Pseudo-Schöpfung gegenwärtig von dem 

bedeutsamsten und größeren Ausmaß ist als alle anderen. Ihre Positionierung und ihr 

Platz im spirituellen Schema aller sich entfaltenden Ereignisse ist so, dass das, was sich 

in ihrer Einflusssphäre und in ihrer Domäne herausstellt, für den Rest die 

Gesamtrichtung bestimmt, die sie einzuschlagen haben oder in ihrer spirituellen 

Weiterentwicklung oder Rückentwicklung entsprechend weiterzumachen. Auch wenn 

aus eurer typisch menschlichen oder planetaren Sicht einige dieser Länder zu klein oder 

unbedeutend sind oder ihr Einfluss und ihre Auswirkung auf Ereignisse auf Planet 

NULL geringfügig oder unwichtig ist, ist das aus der Position, was sie kennzeichnen, 

bedeuten und dem sie in den spirituellen und pseudo-spirituellen Welten und 

Dimensionen entsprechen, nicht so. Bis zu diesem Zeitpunkt hatte die 

englischsprechende Population in dieser Hinsicht die größte Bedeutsamkeit gehabt. 

Aufgrund ihrer spirituellen Positionierung und Entsprechung war es notwendig, MEINE 

NEUE OFFENBARUNG in dieser bestimmten Sprache zu übertragen. Nur aus ihrer 

Position und Entsprechung konnte die größte und am meisten benötigte Auswirkung 

auf alle anderen erreicht und verwirklicht werden. Danach, als nächstes in der 

Hierarchie der spirituellen und pseudo-spirituellen Organisation befanden sich die 

russischen, spanischen, tschechischen und slowakischen Populationen in der 

bedeutsamsten und einschlägigsten Position und Entsprechung. Ihre entsprechende 

Position in den Reichen anderer Dimensionen ist so, dass sie in der Lage sind, den am 

meisten benötigten Einfluss auf die Verhältnisse in diesen Welten auszuüben.  

Um für die zukünftige Beseitigung des negativen Zustands und für die Schaffung der 

Fülle und Vollkommenheit des Lebens des positiven Zustands eine günstige Bedingung 

zu schaffen, musste MEINE NEUE OFFENBARUNG zuerst durch und mithilfe dieser 

Länder auf Planet NULL übertragen und übersetzt werden, die sich in einer solchen 

Position, Rolle und Entsprechung befinden. Sie sind in der Lage, alle Prinzipien und 

Informationen MEINER NEUEN OFFENBARUNG in die empfindenden Geister aller 

Beteiligten und Betroffenen in dieser Hinsicht auf die bedeutsamste und am meisten 

benötigte Art und Weise hineinzubringen. Auch sind sie diejenigen, die die 

Menschenheit auf eine solche Art und Weise repräsentieren, dass durch sie der Rest der 

Länder auf Planet NULL in der Lage sein werden, ihre Verbindungen zu der spirituellen 

Wirklichkeit MEINER SCHÖPFUNG herzustellen, wenn die Zeit kommt. Aus dieser 

Verbindung heraus werden sie in der Lage sein, die Wahrheit über MEINE NEUE 

OFFENBARUNG zu erkennen.  

Ein anderer Punkt zu diesem Thema ist, dass einige Länder auf Planet NULL, in ihrer 

Position, die Konsequenzen, Resultate und Folgen dieser religiösen Bewegungen zu 

demonstrieren und zu illustrieren, die direkt Pseudo-Götter anbeten, oder deren 
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spirituelle Konzeptualisierung der christlichen und islamischen Glaubenslehren völlig 

unangemessen sind, ihre Nützlichkeit und den Zweck, zu dem sie vorhanden sein 

durften, nicht ausgeschöpft haben. Sie werden in ihrer derzeitigen Position immer noch 

benötigt, um weiterhin für alle in MEINER SCHÖPFUNG und in der Pseudo-Schöpfung 

ein wichtiges Lernen darüber bereitzustellen, wie man die NATUR GOTTES und 

SEINE/IHRE spirituellen Prinzipien nicht anbeten und nicht konzeptualisieren sollte. 

Zu diesem Zeitpunkt würde jede Übersetzung MEINER NEUEN OFFENBARUNG in ihre 

entsprechenden Sprachen, aus der Position der Welten und Dimensionen, denen sie 

entsprechen, direkt diesen Lernprozess beeinträchtigen. Daher wäre es verfrüht, ihnen 

eine solche Übersetzung zur Verfügung zu stellen. Für jetzt und für diese Zeiten wird 

die Auswirkung MEINER NEUEN OFFENBARUNG auf diese Länder nur auf ihrer tiefsten 

unbewussten Ebene bleiben müssen. Es gibt andere wichtige spirituelle Gründe, warum 

derzeit keine anderen Übersetzungen MEINER NEUEN OFFENBARUNG in Angriff 

genommen werden. Aber diese Gründe können derzeit nicht offenbart werden. Es wäre 

für euren menschlichen Geist nicht nachvollziehbar. Sollte sich in der Positionierung 

und Rolle dieser Nationen irgendwas ändern, dann würden solche Übersetzungen in 

Angriff genommen werden. In der Zwischenzeit reicht die Verfügbarkeit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG in den diskutierten Sprachen für MEINE Zwecke völlig aus.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Erläuterung. Mein zweites Thema bezieht sich auf 

eine DEINER Aussagen, die DU während DEINES Lebens auf Planet NULL in der Form 

einer Parabel geäußert hast und die im EVANGELIUM DES LUKAS, KAPITEL 15, Verse 1-

9 aufgenommen ist. Diese Parabel setzt sich mit einem Haushalter eines bestimmten 

reichen Mannes auseinander, gegen den eine Beschuldigung vorgebracht wurde, dass 

dieser Mann seine Güter verschwende. Deswegen konnte der Haushalter kein 

Haushalter mehr sein. Der Haushalter erkannte, dass er keine andere Art von Arbeit 

tun könnte, also entschied er sich dazu, jeden einzelnen Schuldner seines Herrn zu sich 

zu rufen und sie dazu zu bringen, ihre Schuldbriefe umzuschreiben, wobei die Höhe 

ihrer Schuld verringert werden. Er tat das, so dass sie ihn in ihren Häusern aufnehmen, 

nachdem er von seinem Job entlassen wurde. Also lobte der Herr den ungerechten 

Haushalter, weil er klug gehandelt hat. Dann machst DU weiter und sagst „denn die 

Kinder dieser Welt sind in ihrem Geschlecht klüger als die Kinder des Lichts. Und ICH 

sage euch: Machet euch Freunde mit dem ungerechten Mammon, auf dass, wenn ihr nun 

Mangel leidet, sie euch aufnehmen in die ewigen Hütten.“ Diese bestimmte Parabel ist 

für mich und für alle, die ich kenne, immer ein Rätsel gewesen. In unserem Verständnis 

dieser Ereignisse beging der erwähnte Haushalter einen ausgewachsenen Betrug. Und 

doch wurde er für seine betrügerische Tat gelobt. In unseren Zeiten würde der 

Haushälter für das, was er tat, ins Gefängnis gehen. Noch rätselhafter ist DEINE 

schlussfolgernde Aussage über das Schließen von Freundschaft mit dem ungerechten 

Mammon und die ewigen Hütten. Ist es für uns möglich, eine Erläuterung über die 

wahre Bedeutung dieser Parabel zu haben? 
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Natürlich, Peter. Es ist Zeit, etwas Licht in diese Parabel 

zu bringen. Niemals hat jemand richtig verstanden, was sie wirklich bedeutet oder 

kennzeichnet. Im Inhalt dieser Parabel sind eine tiefe spirituelle Bedeutung und geistige 

Entsprechungen enthalten. Der reiche Mann kennzeichnet und repräsentiert den 

gesamten positiven Zustand. Nur der positive Zustand ist mit den wahren spirituellen 

Reichtümern durchtränkt. Der Haushalter repräsentiert jene, die die Energien des 

positiven Zustands für ihre eigenen negativen Zwecke oder in diesem Fall zur 

Aktivierung des negativen Zustands nutzten. Das Herabsetzen der Höhe der 

Rechnungen der Schuldner bedeutet, einen Zustand herzustellen, anhand dessen und 

durch den jene, die den negativen Zustand aktivierten, erlöst und an den positiven 

Zustand zurückgegeben werden. Die Schuldner hier kennzeichnen alle im positiven 

Zustand, die von MIR das Geschenk des Lebens bekommen haben. Es ist MEIN Leben, 

durch das jeder lebt und lebendig ist. Dass der reiche Mann den ungerechten 

Haushalter für seine Klugheit lobte deutet eine Vereinbarung an, die über die Folge des 

negativen Zustands getroffen wurde und auf der der negative Zustand überhaupt erst 

aktiviert werden durfte. Dass die Söhne dieser Welt klüger sind als die Söhne des Lichts 

bedeutet, dass alle Teilhaber am negativen Zustand mehr in der Lage sind, die 

verfügbaren Ressourcen, die in dem Abschneiden von den Energien des positiven 

Zustands enthalten sind, für ihre eigenen Zwecke zu nutzen als jene, die sich im 

positiven Zustand aufhalten und die sich im Zustand der Unschuld befinden. Freunde 

mit dem ungerechten Mammon zu machen bedeutet, alle verfügbaren Ressourcen, die 

im negativen Zustand enthalten sind, für positive und gute Zwecke zu nutzen. Indem 

man ihn so nutzt, ist man, nachdem man den negativen Zustand verlässt, dazu 

berechtigt, im positiven Zustand empfangen zu werden. Und das ist alles, was ihr über 

die Bedeutung dieser Parabel wissen müsst.  

Peter: Danke DIR so sehr für diese Erläuterung und für alles, das in diesem DIALOG 

enthalten ist. Gibt es heute irgendwas anderes, das DU hinzufügen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nein, Peter, das wird alles sein. Hab einen angenehmen 

Rest des Tages.  
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EINUNDSECHZIGSTER DIALOG 
 

02. April 1999 

Peter: Heute morgen möchte ich damit anfangen, es DIR zu überlassen, zuerst zu 

sprechen. Vielleicht möchtest DU etwas kommentieren oder uns ein paar zusätzliche 

Erklärungen zu irgendwas anbieten, bei dem DU fühlst, dass wir so weit sind, es zu 

wissen oder das wir wissen müssen. Danach werde ich, wenn wir noch Zeit haben, ein 

paar Fragen stellen. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Peter, ICH schätze deine Bereitschaft sehr, diesmal am 

Anfang an MICH zu übergeben. Ja, ICH habe etwas mit dir und mit allen künftigen 

Lesern dieser DIALOGE zu diskutieren. Zunächst möchte ICH, wieder einmal, über das 

Thema der Wichtigkeit und Bedeutsamkeit der gestellten Fragen und der Notwendigkeit 

sprechen, Antworten auf sie zu haben. Einige von euch, du eingeschlossen, Peter, 

zeigten ein gewisses Maß an Irritation über einige der gestellten Fragen, die von den 

Lesern dieser DIALOGE gestellt wurden. Nach eurer Meinung waren diese Arten von 

Fragen zu unbedeutsam und zu unwichtig, und dass sie MEINE und eure Zeit 

verschwenden. Für euch waren die Antworten auf diese Arten von Fragen zu 

offensichtlich und zu klar ohne eine Notwendigkeit für ihre Antworten. Ihr wart fast 

gelangweilt, MEINE Antworten auf sie zu lesen. Eine solche Einstellung eurerseits zeigt 

ein gewisses Maß an spiritueller Arroganz, die in jenem Teil eures Geistes immer noch 

präsent ist, der mit eurer typisch menschlichen Natur zusammenhängt.  

Ihr habt auf geeignete Weise vergessen, was euch in MEINER NEUEN OFFENBARUNG, 

besonders in FOLGESÄTZE… und in den ersten paar DIALOGEN gezeigt wurde, dass sich 

jeder einzelne Leser MEINER NEUEN OFFENBARUNG, in all ihren drei Quellen, auf einem 

anderen Niveau des Verstehens, der Akzeptanz und der Praxis all ihrer Prinzipien 

befindet. Und dass es nicht ein Individuum, ja, nicht eines, gibt, das auf demselben 

Niveau wäre wie irgendein anderes Individuum. Und nicht nur das, sondern ihr wurdet 

von MIR darüber informiert, dass jedes derartige Individuum – der Leser und 

Praktizierer MEINER NEUEN OFFENBARUNG – mit vielen unterschiedlichen Dimensionen 

in der spirituellen Welt und auch in der pseudo-spirituellen Welt verbunden ist. 

Aufgrund dieses wichtigen Faktors, wann immer ein solches Individuum Fragen stellt, 

solange sie nicht von einer persönlichen Natur sind, stellt er/sie sie nicht nur aus 

seiner/ihrer eigenen persönlichen und individuellen Position, sondern solche Fragen 

werden auch aus der Position jener Welten gestellt, mit denen er/sie verbunden ist. 

Anders gesagt, solche Fragen werden auch für all die Scharen von empfindenden 

Wesenheiten gestellt, die genau zu diesem Zweck mit diesem Individuum verbunden 

sind. Deswegen sind für dieses Individuum und für all jene, die mit ihm/ihr verbunden 

sind, die gestellten Fragen sehr wichtig und sehr bedeutsam. Natürlich geschieht dieser 
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Prozess in vielen Fällen ohne ein bewusstes Gewahrsein des Individuums, das diese 

Arten von Fragen stellt. Egal, ob ihr euch bewusst gewahr seid oder nicht, dass das der 

Fall ist, euch allen soll bekannt gegeben werden, dass das die wahre Wirklichkeit ist, 

dass ihr MEINE Repräsentanten seid. Vergesst bitte nicht, dass das, was für euch und 

für diese Ebene von Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz, mit der 

ihr fest verbunden seid, klar und verständlich ist, für andere auf ihren eigenen Niveaus 

nicht notwendigerweise klar und verständlich ist.  

Unterschätzt also niemals die Wichtigkeit und Bedeutsamkeit von Fragen, die gestellt 

werden und auf die ICH die Antworten mit der größtmöglichen Freude bereitstelle. Als 

MEINE wahren Repräsentanten müsst ihr lernen, etwas demütiger zu sein und wegen 

eurer Fähigkeit, Dinge zu verstehen, die euch so offensichtlich sind, aber die für jemand 

anderen verwirrend und unklar sein können, nicht überheblich zu sein. Ihr befindet 

euch auf Planet NULL, in MEINEN Diensten, nicht nur für euch selbst, sondern was am 

wichtigsten ist, für alle anderen. Und vergesst nicht, dass diese anderen nicht nur auf 

eure Mitarbeiter in MEINEN Diensten auf Planet NULL beschränkt sind, sondern sie 

auch all die Scharen von empfindenden Wesenheiten einschließen, die mit euch und 

euren Mitarbeitern aus anderen Dimensionen und Pseudo-Dimensionen verbunden 

sind.  

Das zweite Thema, das ICH aufgreifen möchte, ist eure Bedenken und Befürchtungen, 

dass die Dinge im Konflikt der Pseudo-Schöpfer und Abtrünnigen, wie er in der NATO 

und dem Jugoslawischen-Kosovarischen Krieg widergespiegelt wird, nicht so 

funktionieren wie ihr es gerne hättet. Anstatt einer Lösung dieses Konfliktes so wir ihr 

erwartet, dass er gelöst wird, erlebt ihr bis jetzt das Gegenteil – die Eskalation dieses 

Kriegs ohne Aussicht auf sein baldiges Ende. Einer der vielen Gründe, warum diese 

Situation so ist wie es jetzt gerade ist, (und das ist der einzige Grund, den ihr zu dieser 

bestimmten Zeit kennen müsst und bereit seid zu kennen), ist, dass von den Pseudo-

Schöpfern und allen an diesem Konflikt Beteiligten gewisse wichtige Lektionen gelernt 

werden müssen. Der Trotz der Serben ist die beispielhafte Reflektion der Sturheit, 

Unnachgiebigkeit, Rebellion, Arroganz, Bösartigkeit, Aggressivität, Bosheit und Gewalt 

der Abtrünnigen.  

Soweit es die Pseudo-Schöpfer und ihre NATO betrifft, gibt es mindestens zwei 

Lektionen, die gelernt werden müssen. Die eine ist, dass es nicht effizient ist, gegen die 

Abtrünnigen die Methoden zu verwenden, die die Abtrünnigen verwenden – Gewalt und 

Auslöschung. Mit Gewalt und Aggression hat niemals irgendjemand irgendetwas 

wichtiges und bedeutsames erreicht. Gewalt erzeugt nur Gewalt und führt zu einem 

höheren Maß an Trotz und Entschlossenheit, nicht nachzugeben oder aufzugeben. Sie 

fördert das Bedürfnis nach Rache und Vergeltung. Sie hätten im Umgang mit dieser 

Situation andere, effektivere Methoden nutzen müssen. Die Tugend der Geduld ist 

immer noch nicht im Charakter der Pseudo-Schöpfer verankert. Sie müssen sie schnell 

lernen, wenn sie in ihrem Unterfangen in dieser, und jeder anderen Angelegenheit 
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erfolgreich sein sollen. Gleichzeitig zeigt diese Situation mit den Abtrünnigen-

Jugoslawen, dass die Abtrünnigen immer noch in ihrer selbstzerstörerischen Haltung 

weitermachen, die in ihrer Philosophie des ‚besser der Tod als Ergebung‘ widergespiegelt 

wird. Sie sind noch nicht bereit, diese Haltung zu ändern.  

Die andere Lektion für die Pseudo-Schöpfer liegt in der Illustration und Demonstration, 

durch die Abtrünnigen, der Folge, den Resultaten und Konsequenzen ihrer 

Fabrikationen, denen sie vor ihrem Wegschluss so viel Macht gaben. Sobald man 

jemanden mit einer bösen und falschen Absicht zum Leben bringt, gibt man demjenigen 

einen Impuls, sich nur in eine Richtung zu entwickeln – böser, brutaler, gewalttätiger, 

arroganter, hinterlistiger und aggressiver zu werden. Wird ihnen einmal ein 

Vorgeschmack auf Macht und Herrschaft gegeben, sind Kreaturen wie diese niemals in 

der Lage, freiwillig ihre Positionen aufzugeben. Also zeigt diese Situation den Pseudo-

Schöpfern sehr deutlich, was für einen furchtbaren Fehler sie machten, als sie es 

erlaubten, dass diese Kreaturen auf eine solche negative und böse Weise fabriziert 

werden. Wie zuvor in einem der DIALOGE erwähnt wurde, waren die Pseudo-Schöpfer 

bei ihrer Freilassung aus dem Wegschluss sehr überrascht und fast geschockt zu sehen, 

wie die Entwicklung der Abtrünnigen bis zu diesem Punkt verlaufen ist. Die 

gegenwärtige Situation, in der sich die Pseudo-Schöpfer vorfinden, spiegelt die 

Notwendigkeit wider, die Konsequenzen ihres Aktes der Fabrikation der Abtrünnigen zu 

tragen. Diese Situation ist in Antwort auf ihre Fragen über die Folgen und Resultate 

solcher Fabrikationen.  

Das dritte Thema, das ICH aufgreifen möchte, ist das Thema der Entsprechungen und 

des geschriebenen Materials. Wie ihr euch erinnert, in einem der jüngeren DIALOGE, in 

dem wir das Phänomen der Pyramiden und ähnliche rätselhafte Strukturen, die um den 

Globus verstreut sind, diskutiert haben, wurde euch angedeutet, dass sie verschiedene 

geistige Entsprechungen repräsentierten, die indirekt, auf eine symbolische Weise, die 

Struktur der spirituellen Welt und alles in Bezug auf die Natur des Lebens in dieser 

Welt darstellten und beschrieben. Wie sich der Prozess der Veräußerlichung des Lebens 

auf Planet NULL (damals Planet Erde) fortsetzte, und die Notwendigkeit, die wahre 

spirituelle Wirklichkeit aufzuzeichnen, immer mehr von denjenigen umgesetzt wurde, 

die diesen Planeten bewohnten, wurden Schreibmethoden entwickelt und geschaffen. 

Zu eurer Information, es war zu dieser bestimmten Zeit, dass zum ersten Mal in der 

Geschichte eures Planeten das Schreiben und Aufschreiben in Buchstaben erfunden 

und im Leben seiner Bewohner eingeführt wurden. Damals war der Zweck dieser 

Erfindung nur aus einem Grund – um auf jeden Fall die Verbindung der Menschheit zu 

der spirituellen Wirklichkeit, und später zu der wahren pseudo-spirituellen Pseudo-

Wirklichkeit, zu erhalten. Die Erfinder dieser Methoden, durch die architektonischen 

Strukturen und das geschriebene Material, erkannten sehr wohl, dass sie, um mit dem 

Experiment fortzufahren, eine solche Verbindung haben mussten, wenn sie in 

überhaupt irgendwas erfolgreich sein sollten.  
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Damals war die Art, wie das geschriebene Material strukturiert war, mithilfe der 

entwickelten Entsprechungen. Auf dieselbe Art und Weise, wie die architektonischen 

Strukturen in ihrer symbolischen Repräsentation die spirituelle Wirklichkeit des Lebens 

darstellten, so waren es aus diesem Grund die Worte, die in den Schriften geschrieben 

wurden. Also enthielt jedes genutzte und niedergeschriebene Wort mehrfache versteckte 

Bedeutungen, die auf spirituelle Ereignisse oder Wesenszüge oder Charakter oder 

Lebensstil bezogen sind, wie sie in der spirituellen Welt, und später auch in der pseudo-

spirituellen Welt, gefunden und praktiziert werden. Für jene Zeiten war das eine übliche 

Sprache, mit deren Hilfe die Kommunikation zwischen all den Welten in all ihren 

entsprechenden Dimensionen, euer Planet eingeschlossen, ablief. Aufgrund dieses 

Faktors wurde hier für einige Zeit das richtige spirituelle Bewusstsein über die wahre 

spirituelle Wirklichkeit erhalten. Auch hatte aufgrund dieser Aufstellung jeder das 

vollumfängliche Wissen und Verständnis darüber, was diese Entsprechungen 

bedeuteten und kennzeichneten. Niemand war unwissend über ihre Bedeutung.  

Aber wie der spirituelle Verfall weiterging, und wie das Experiment bei der Schaffung 

eines anderen Lebens, ein anderes als das Leben des positiven Zustands, ablief, setzte 

ein allmählicher Verlust des Verstehens der Sprache der Entsprechungen ein. Es wurde 

zugelassen, dass das geschieht, damit die neu fabrizierten Menschen diese 

Entsprechungen nicht an sich reißen, die sie für ihre eigenen negativen und 

selbstzerstörerischen Zweck falsch behandeln oder missbrauchen würden. Die Art, wie 

Menschen fabriziert wurden, war, dass ihre Natur und ihr Charakter den Zustand der 

völligen Unwissenheit und den Hang dazu widerspiegelten, alles, was ihnen über den 

Weg laufen würde, zu missbrauchen, falsch zu behandeln und zu verzerren. Das 

Problem bei dem richtigen Wissen, der richtigen Verwendung und der richtigen 

Anwendung von Entsprechungen war/ist, dass, wenn sie falsch behandelt, missbraucht 

und für unangemessene Zwecke verwendet werden, das jene, die so etwas tun würden, 

zu ewiger Verdammung führen würde. Der Grund für diese ewige Verdammung liegt in 

dem Faktum, dass jeder, der sie mit einer bösen Absicht nutzen würde, in einer 

dauerhaften unumkehrbaren Verleugnung irgendwelcher spirituellen Faktoren des 

Lebens enden würde, und auch in der Verleugnung des ABSOLUTEN SEINS und der 

ABSOLUTEN EXISTENZ des SCHÖPFERS. In diesem Fall würde sich eine solche Person in 

einen unveränderlichen Zustand einschließen, aus dem es keinen Weg heraus geben 

würde. Um zu verhindern, dass das jemals geschieht, sorgte MEINE GÖTTLICHE 

VORSEHUNG dafür, dass nicht nur das richtige Wissen über die Bedeutung von 

Entsprechungen verloren ging, sondern dass all das geschriebene Material über sie und 

ihre Deutung genauso verloren gingen. Damals, als die Gesetze und Vorgehensweisen 

zur Verwendung und Anwendung von Entsprechungen geschrieben wurden, enthielt 

das geschriebene Material auch eine umfangreiche Deutung von und klare Erläuterung 

zu der Bedeutung von Entsprechungen auf all ihren Ebenen.  

Könnt ihr euch vorstellen, was die Menschenheit tun würde, wenn dieses bestimmte 

geschriebene Material den Menschen verfügbar wären? Aus diesem Grund waren diese 
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Bücher, oder das geschriebene Material, das die erwähnte Erläuterung und Deutung 

enthielt, versteckt und wurden jedem auf Planet NULL unzugänglich. Das einzige, das 

aus dieser Zeit übrigblieb, waren die Worte und Sätze, die reine Entsprechungen 

enthielten, aber für die der Schlüssel zu ihrem Verständnis und ihrer Deutung nicht 

verfügbar wurde.  

Es war erst, als Swedenborg auf die Bühne trat, dass ihm eingeschränkte Aspekte 

bestimmter Entsprechungen, wie sie zum Beispiel in der BIBEL und in anderen 

sogenannten heiligen Büchern enthalten waren, von MIR offenbart wurden. Ein paar 

andere wurden im Verlauf der Übertragung MEINER NEUEN OFFENBARUNG offenbart, 

die in all deinen Büchern enthalten ist, Peter. Aber wie ihr wisst, sind euch und der 

Menschenheit im Allgemeinen viele andere Ebenen davon, was diese Entsprechungen 

bedeuten und kennzeichnen, weiterhin nicht verfügbar. Diese Nicht-Verfügbarkeit 

besteht zu eurem eigenen Schutz und zu dem Schutz der Menschenheit. Solange der 

negative Zustand in seinem Pseudo-Sein und seiner Pseudo-Existenz weiterhin ist und 

existiert, wird diese Situation unverändert bleiben. Das richtige Wissen, das richtige 

Verständnis und die richtige Nutzung von dem, was die Entsprechungen enthalten, 

würde nicht nur alle gefährden, die im negativen Zustand und im menschlichen Leben 

gefangen sind, sondern es würde die weitere Illustration und Demonstration ihrer Natur 

und den Zweck, zu dem der negative Zustand und das menschliche Leben überhaupt 

erst in Erscheinung treten durften, effektiv erschweren. In diesem Fall könnte das 

vollumfängliche Lernen über ihre Natur und ihren Lebensstil nicht abgeschlossen und 

nicht in der UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM oder im HÜTER-DER-EWIGKEIT registriert 

werden. Als eine Konsequenz könnte auch nicht die Aktivierung der Fülle und 

Vollkommenheit des Lebens des positiven Zustands zu ihrer Reifung kommen.  

Und der letzte kurze Kommentar, den ICH abgeben möchte, ist über die Parabel, die von 

LUKAS, KAPITEL 16, Verse 1-9 aufgenommen wurde, und deren Bedeutung wir im 

SECHZIGSTEN DIALOG diskutiert haben. Sie bezieht sich auf das Bemühen des 

Haushalters, die Höhe der Schuld auf den Schuldbriefen kleiner zu machen. Neben 

dem, was in dem erwähnten DIALOG darüber gesagt wurde, kennzeichnet das auch 

etwas anderes, das von einer entscheidenden spirituellen Wichtigkeit ist. Die Höhe der 

Schuld, die der negative Zustand beim positiven Zustand hat, ist so, dass sie auf ihrem 

derzeitigen Niveau nicht zurückgezahlt werden kann. Aus diesem Grund werde ICH 

durch die Zustände MEINER BEDINGUNGSLOSEN ABSOLUTEN GNADE und VERGEBUNG 

das Verkleinern dieser Schuld auf das Niveau erlauben, das vollumfänglich rückzahlbar 

ist. In diesem Fall bedeutet das, dass alle freiwilligen Teilnehmer an dem negativen 

Zustand die Konsequenzen ihres negativen und bösen Lebensstils nur auf dem Niveau 

tragen werden, das für die notwendige Illustration und für das notwendige Lernen für 

alle tragbar und ausreichend ist, auch wenn sie, nach ihren abscheulichen Taten, es 

verdienen würden, einen viel längeren Zeitraum lang – wenn nicht für immer – bestraft 
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zu werden. Und das ist alles, das ICH heute kommentieren möchte. Peter, du kannst 

jetzt deine eigenen Fragen stellen.  

Peter: Vor kurzem, seit ein paar Tagen, haben einige der Leser dieser DIALOGE bemerkt, 

dass sie sich müde, erschöpft und energiearm fühlten. Andere fühlen sich einsam, 

traurig und verlassen. Wieder andere sind mit allen Arten von erschwerenden 

körperlichen und vielleicht sogar mentalen Zuständen oder Krankheiten befallen. Gibt 

es irgendwelche geistig-spirituellen Gründe für diese schlechten Zustände, die von 

einigen oder den meisten von uns erlebt werden? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, wie du weißt, in keiner Art von Zustand, sei 

er geistig-spirituell, mental, sexuell, körperlich, sozial, materiell usw., gibt es etwas, das 

keine wichtigen Gründe hat. Im Falle von jenen, die sich ein wenig müde, erschöpft und 

von Energien entleert fühlen, ist das eine Reflektion eures intensiven Einbezugs in den 

Konflikt, der zwischen den Pseudo-Schöpfern und den Abtrünnigen abläuft, wie in der 

Militärkampagne der NATO in Jugoslawien und im Kosovo dargestellt wird. Wie ihr euch 

von zuvor erinnert, wurde euch gesagt, eigentlich wurdet ihr angewiesen, all eure 

Energien darauf zu verschieben, den Pseudo-Schöpfern in ihrem Kampf mit den 

Abtrünnigen zu helfen und ihnen so viel wie möglich zu helfen. Jene von euch, die 

diesen Rat in eure Herzen genommen haben und die den Pseudo-Schöpfern sich selbst 

und ihre Energien zu diesem Zweck, und auch zu anderen wichtigen Zwecken, zur 

Verfügung stellen, erleben diese notwendige Entleerung ihrer Energien. Auf eurer 

bewussten Ebene seid ihr euch natürlich nicht gewahr, zu welchem Ausmaß und wie 

eure Energien ihnen helfen und sie unterstützen, und wie sie den Pseudo-Schöpfern 

gegeben und an sie weitergegeben werden. So ein Gewahrsein gibt es nur aus der 

geistigen, innersten Ebene. Der Grund, dass ihr über diesen Prozess kein bewusstes 

Gewahrsein habt, liegt in dem Faktum, dass, wenn ihr über alle Aspekte eures 

Einbezugs bewusst wissen würdet, und auch was wirklich auf den anderen Ebenen der 

verschiedenen Dimensionen des erwähnten Konflikts abläuft, ihr nicht in der Lage wärt, 

körperlich zu überleben. Der Effekt dieses Wissens wäre für die menschlichen Aspekte 

eurer Natur unerträglich und undenkbar. Also ist es zu eurer eigenen Sicherheit und 

zu eurem eigenen Vorteil, dass ihr euch eures Einbezugs in diesem Konflikt nicht, 

entweder vollumfänglich oder überhaupt nicht, gewahr seid. Nochmal, ihr seid 

angewiesen, euch MIR zuzuwenden, oder euch auf MEINE PRÄSENZ in euch zu 

konzentrieren, euch selbst zu visualisieren oder zu denken oder zu fühlen oder euch 

vorzustellen, oder welcher euer Modus auch ist, wie ihr MICH berührt und durch diese 

Berührung MEINE ABSOLUT POSITIVEN ENERGIEN anzapft, um euch mit ihnen zu dem 

Maß eurer Notwendigkeiten wieder aufzufüllen. ICH werde natürlich das Ausmaß eurer 

Notwendigkeiten in dieser Hinsicht bestimmen. Während dieses Zeitraums, und 

jederzeit wenn ihr euch müde und eurer Stamina und eurer Energien entleert fühlt, seid 

ihr angewiesen, dass zu allen Zeiten zu tun. Auf diese Weise werdet ihr in der Lage sein, 

in eurer Arbeit für MICH, und synergetisch, mit den Pseudo-Schöpfern, ohne 

Unterbrechung weiterzumachen. Erinnert euch bitte, das sind sehr entscheidende 
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Zeiten und euer Einbezug ist zu eurem vollstmöglichen Ausmaß notwendig. Auf eurer 

menschlichen Ebene habt ihr absolut keine Vorstellung, wie wichtig diese Zeiten sind. 

Ihre unermessliche Wichtigkeit läge jenseits eurer gegenwärtigen Fähigkeit, zu 

verstehen oder zu begreifen. Daher bitte ICH euch in aller Ergebenheit und Demut, 

etwas länger durchzuhalten und nicht aufzugeben oder nicht aufzuhören, durch eure 

eigenen persönlichen Energien der besagten Sache Unterstützung zu geben.  

Jene von euch, die sich im Prozess befinden, Gefühle der Einsamkeit und ein Verlangen 

zu fühlen, jemanden physisch neben euch oder bei euch zu haben zu dem Zweck, euer 

Leben und alles was ihr habt zu teilen, befinden sich in dieser Position aus euren 

eigenen sehr wichtigen spirituellen Gründen. Während dieser entscheidenden Zeiten 

wäre jeder andere Zustand als das, was ihr gerade erlebt, eurem geistigen, mentalen 

und körperlichen Wohlergehen und Gesundheit schädlich. Egal, was ihr bewusst denkt 

oder fühlt, egal, wie sehr ihr denkt, dass es so schön und so toll wäre, zu dem Zweck, 

auf allen Ebenen eures Lebens zu teilen, mit jemandem zusammen zu sein, das 

Gegenteil wäre wahr. Euer Leben würde so unerträglich, so trostlos und so unglücklich 

werden, dass ihr kein Verlangen hättet, in ihm weiterzumachen. Deswegen seid ihr 

angewiesen, damit aufzuhören, euch zu bemitleiden, und zu erkennen, dass es eine 

Illusion eures physischen bewussten Geistes ist, zu denken oder zu fühlen, dass ihr 

allein seid. Behaltet bitte ständig in eurem Geist, dass ihr niemals allein seid. Ihr seid 

fortwährend von den Mitgliedern eurer spirituellen Familie, von den Mitgliedern des 

NEUEN UNIVERSUMS und von allen Mitgliedern eurer Heimbasis umgeben, aus der ihr 

auf Planet NULL inkarniert seid. Aber was am wichtigsten ist, ICH bin immer bei euch, 

24 Stunden am Tag. Wenn ihr euch darin übt, in diesen Begriffen zu denken, werden 

eure Einsamkeit und eure Gefühle der Verzweiflung wegschmelzen. Gleichzeitig werdet 

ihr erkennen, dass ihr dankbar, würdigend und wertschätzend sein solltet, dass ihr 

euch äußerlich, auf eurer physischen Ebene, auf niemanden einlasst, weil ihr, indem 

ihr euch nicht einlasst, für euer gesamtes Leben etwas vermeidet, was sehr gefährlich 

ist. Bitte berücksichtigt diese Faktoren und akzeptiert euer Schicksal für das, was es 

gegenwärtig ist. Schließlich wart ihr einverstanden, durch diese Arten von Erfahrungen 

zu gehen.  

Und dasselbe trifft auf jene von euch zu, die sehr unangenehme, schmerzhafte und 

schwächende körperliche und/oder mentale Zustände haben. Letzten Endes dienen all 

diese schlechten Zustände einer Art schützendem Zweck. Nochmal, ihr habt keine 

Ahnung, welche Arten von Gefahren ihr vermeidet, indem ihr euch erlaubt, solche 

Zustände zu haben. Natürlich gehört zu den Gründen hinter diesen Zuständen viel 

mehr als das, was oben gesagt wurde. Aber aus Sicherheitsgründen wäre es verfrüht, 

dass ihr wisst, warum es so ist, dass es notwendig war, dass ihr euch dem ergebt, diese 

Zustände zu haben, seien sie körperlich (so wie zum Beispiel Krebs, Rheuma, multiple 

Sklerose, Aufmerksamkeitsdefizit, Herz-Kreislaufkrankheiten, hoher Blutdruck und 

viele andere), oder mental (wie zum Beispiel Ängste, Depression, Melancholie, Sorgen 

usw.) oder geistig-spirituell (wie zum Beispiel Zweifel an euch selbst, über eure 
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spirituelle Situation, über euren spirituellen Wert, über eure Rolle und Position usw.). 

Erinnert euch bitte, ihr wart aus wichtigen spirituellen Gründen damit einverstanden, 

sie zu haben und sie zu erleben. Weil dieser Aspekt unserer Diskussion eine rein 

individualisierte und personalisierte Konnotation hat, wäre es nicht zuträglich, zu dieser 

bestimmten Zeit mehr darüber zu sagen. Deswegen würde ICH vorschlagen, für heute 

Schluss zu machen und unsere Dialogführung zu einer anderen Zeit wieder 

aufzunehmen. ICH wünsche euch allen einen sehr angenehmen und inspirierenden Tag.  

Peter: Ich danke DIR so, so, so sehr für DEINEN Input in diesen Angelegenheiten.  
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ZWEIUNDSECHZIGSTER DIALOG 
 

4. April 1999 

Peter: Nun, heute feiern wir traditionell DEINE Auferstehung. Michael M. aus 

Massachusetts hat ein paar interessante Fragen gestellt, die eine direkte Relevanz für 

dieses Ereignis haben, wie es zum Beispiel im EVANGELIUM DES JOHANNES 

aufgenommen ist. Andere Fragen von ihm beziehen sich auf einige DEINER 

wundersamen Werke während DEINES Aufenthalts auf Planet NULL. Vielleicht hättest 

DU vor seinen formulierten Fragen etwas über das Faktum DEINER Auferstehung 

beizutragen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Du hast recht, Peter, und ICH danke dir für diese 

Möglichkeit, kurz etwas zu diesem Ereignis zu sagen. Wenn ihr euch MEIN Verhältnis 

zu MEINER SCHÖPFUNG und zu dem Pseudo-Leben des negativen Zustands und des 

menschlichen Lebens innerhalb dieses Zeitzyklus anschaut, werdet ihr bemerken, dass 

während des derzeitigen Zeitzyklus drei wichtigste und bedeutsamste Ereignisse 

stattgefunden haben. Diese Ereignisse haben den Lauf der Geschichte MEINER 

SCHÖPFUNG, und auch der Pseudo-Schöpfung vollkommen und völlig abgeändert. 

Wegen ihnen ist nichts genauso gewesen, wie es zuvor gewesen ist. Das erste Ereignis 

war MEINE Inkarnation in MEINER ganzen SCHÖPFUNG. Sie kulminierte in der 

Inkarnation auf Planet NULL in das Endprodukt des negativen Zustands – das 

menschliche Leben, und mit seiner Hilfe, in der ganzen ZONE DES AUSSATZES und all 

ihrer HÖLLEN. Dieses bestimmte Ereignis erlaubte MIR, das Leben so zu erleben, wie es 

alle empfindenden Wesenheiten in ihrem relativen Zustand getan haben. Es erlaubte 

MIR auch, das Leben so zu erleben, wie es die Menschen und alle Kreaturen und 

Subkreaturen des negativen Zustands taten. Die Notwendigkeit für dieses Erleben 

wurde in einem der vorherigen DIALOGE erläutert. Gleichzeitig bereitete dieses 

bestimmte Ereignis jeden in Sein und Existenz und in Pseudo-Sein und Pseudo-

Existenz darauf vor, MEINE WAHRE NATUR aus ihrer eigenen persönlichen und 

individualisierten Ebene zu erleben. Auch, um allen eine Möglichkeit zu geben, eine 

sehr persönliche und innige Beziehung zu MIR aufzubauen und zu haben.  

Das zweitwichtigste Ereignis war MEIN Erleben von etwas, das niemals jemals irgendwo 

und irgendwann geschaffen wurde, sondern das durch den Prozess der Aktivierung des 

negativen Zustands erfunden und eingerichtet wurde und im Endprodukt seines 

pseudo-schöpferischen Bemühens – im menschlichen Leben – einen Zustand des 

Lebens hergestellt hat. Es ist euch als der Prozess des Sterbens und des Todes bekannt. 

Aufgrund der Annahme des typisch menschlichen Lebens durch MICH, musste ICH 

auch etwas annehmen, das dem menschlichen Leben inhärent ist – das Sterben und 
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der Tod. Dieser Prozess ist ein sehr seltsames Phänomen. Wie ihr wisst, gibt es ihn 

nirgendwo sonst in MEINER SCHÖPFUNG. Der Prozess von Sterben und Tod ist eine 

Reflektion, eine Illustration und eine Demonstration der wahren Natur des negativen 

Zustands und seines menschlichen Lebens. Er spiegelt die Vergänglichkeit, die 

Zeitlichkeit und die Verwesung von etwas wider, das der Natur des negativen Zustands 

und des menschlichen Lebens inhärent ist. Weil das Sterben und der Tod für das 

menschliche Leben so typisch sind, war es, um die Fülle und Vollkommenheit seines 

Erlebens zu haben, notwendig, dass ICH MICH dieser Erfahrung zu ihrem vollsten 

Ausmaß ergebe.  

Aber Sterben und Tod, weil es eine Erfindung des negativen Zustands ist, dient auch 

als das einzig mögliche Tor zum Eintritt in andere Ebenen des negativen Zustands. Ihr 

müsst hier genau verstehen, dass der einzige Weg, in den negativen Zustand aus der 

Position des menschlichen Lebens einzutreten, durch den Prozess des Sterbens und des 

Todes ist. Jeder andere Weg, oder wenn ICH ihn durch irgendwelche anderen Mittel 

außer durch die menschlichen betreten würde, würde in der völligen Vernichtung von 

jedem enden, der im negativen Zustand situiert ist. Nur die äußerlichste Position, die 

der Natur des menschlichen Lebens so inhärent ist, konnte solche Mittel für MEINEN 

ABSOLUTEN GÖTTLICHEN ZUSTAND während dieser Zeit durch den relativen Zustand 

bereitstellen und hat sie bereitgestellt, der jeden in den HÖLLEN davor einhüllte und 

beschützte, geschädigt oder zerstört zu werden. Weil das menschliche Leben der 

höchste Ausdruck dieses äußerlichsten Zustands ist, war es das menschliche Leben, 

das es für MICH möglich machte, MEINE Mission in den HÖLLEN zu erfüllen. Damals 

oder zu irgendeiner anderen Zeit waren keine anderen Mittel verfügbar.  

Ein anderer Punkt, der hier zu erkennen ist, ist dass die Natur des Sterbens und des 

Todes, die dem menschlichen Leben inhärent ist, in jedem, der ihn erlebt, ein Gefühl 

der Endgültigkeit, des Endens, der Unumkehrbarkeit und des Verlusts des Lebens 

schuf. Und weil das menschliche Leben in der körperlichen Erfahrung all seiner 

Empfindungen eingebettet ist, gibt es einem einen falschen Eindruck, dass das Sterben 

und der Tod auf allen Ebenen des eigenen Seins und der eigenen Existenz eine wahre 

Wirklichkeit ist ohne eine Hoffnung, in dieser Art von Leben weiterzumachen – auf der 

physischen Ebene. Diese Situation führt zu der Annahme, dass kein anderes Leben 

außer das physische möglich oder zulässig ist. Einer MEINER wichtigen Gründe für die 

Inkarnation in das spezifische menschliche Leben war, diesen falschen Glauben und 

diese Illusion, die die Menschen geneigt waren zu haben, zu widerlegen. Daher 

demonstrierte ICH die Falschheit dieser Ansicht, indem ICH den Tod durch den Prozess 

der Auferstehung MEINES leiblichen Körpers besiegte. Dieses bestimmte Ereignis 

bewies ohne jeden Zweifel, dass es in der wahren Wirklichkeit des Lebens, im Leben, 

das aus MEINEM ABSOLUTEN LEBEN stammt, so etwas wie Sterben und Tod nicht gibt. 

Wenn man das logische Konstrukt der Annahme der Existenz des ABSOLUTEN LEBENS 

berücksichtigt, schließt das Wort ‚ABSOLUT‘, und was es enthält und bedeutet, jede 
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Möglichkeit einer Art tödlichen Zustands aus – wie zum Beispiel Sterben und Tod. Denn 

wenn solche Dinge in einem absoluten Sinne möglich wären, was bedeutet, wenn ein 

tödlicher und alles-endender Tod existieren würde, dann wäre auch kein absoluter 

Zustand denkbar oder möglich. Sie schließen einander aus.  

Einer der Gründe, warum es notwendig war, dass ICH im menschlichen physischen 

Körper auferstehe, war weil der menschliche physische Körper die äußerlichsten 

Faktoren des negativen Zustands bedeutet und veranschaulicht. Durch den Prozess 

MEINER physischen Auferstehung in MEINEM menschlichen physischen Körper schuf 

ICH im menschlichen Leben und im negativen Zustand im Allgemeinen einen Zustand, 

der es möglich gemacht hat und möglich machen wird, wenn die Zeit kommt, aus ihrem 

Leben das Konzept, und auch den Prozess, des Sterbens und des Todes zu beseitigen. 

Nur jemand, der ABSOLUT ist, und der SICH dieser Erfahrung SELBST unterwirft, 

könnte und kann einen derart entscheidenden Zustand schaffen. Also richtete ICH 

anhand des Prozesses MEINER physischen Auferstehung einen wichtigsten Zustand im 

menschlichen Leben und im negativen Zustand auf, durch den das Sterben und der 

Tod ewiglich abgeschafft werden.  

Natürlich war das nicht der einzige Grund für MEINE Auferstehung. Wie ihr wisst, 

bezieht sich das auch auf den wichtigsten Faktor der Annahme MEINER NEUEN NATUR. 

Dieser Faktor wurde in KAPITEL ZWEI von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS 

CHRISTUS beschrieben.  

Und das bringt uns zu dem dritten wichtigsten Ereignis, das während dieses Zeitzyklus 

geschah. Nach MEINER Auferstehung hatte der Prozess der ewigen Veränderung 

MEINER NATUR angefangen. Wie ihr wisst, wurde er nicht bis zur Weihnachtszeit 1987 

abgeschlossen. Er kulminierte auch im Anfang der Übertragung des letzten Teils 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG, wie sie in ihren drei Quellen widergespiegelt wird, und 

deren Übertragung die neun vorherigen Bücher vorausgingen, die von dir, Peter, 

geschrieben und von MIR inspiriert wurden. In MEINER NEUEN OFFENBARUNG ist viele 

Male über die Bedeutsamkeit MEINER NEUEN NATUR weiteres ausgeführt worden. Es 

ist nicht notwendig, es hier zu wiederholen.  

Ein weiterer Kommentar, den ICH abgeben möchte, bevor wir zu den Antworten auf die 

bedeutsamen Fragen von Michael übergehen. Wie ihr wisst, wird die Zeit MEINER 

physischen Auferstehung als Frühlingszeit angesehen. Das ist kein Zufall. Frühling 

bedeutet der Anfang eines neuen Lebens und die Schaffung von allem, was frisch und 

neu ist. In MEINEM Fall verkündete er den Anfang des Prozesses der ewigen absoluten 

Veränderung MEINER NATUR und die Schaffung MEINER NEUEN NATUR. Wie die 

Weihnachtszeit während der dunkelsten und tödlichsten Zeit des Jahres in die 

Nördliche Hemisphäre gelegt wurde, wurde MEIN Sieg über das Sterben und den Tod, 

nämlich über die Gänze des negativen Zustands und des menschlichen Lebens, in die 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 1



550 
 

Zeit des Frühlings gelegt, um eine wichtige geistige Entsprechung dieser Zeiten zu 

illustrieren.  

Und jetzt kannst du Michaels Fragen stellen, Peter.  

Peter: Danke sehr für diese Erleuchtung. Ich werde Michaels Fragen in drei Teile teilen. 

Der erste und der dritte Teil sollten als letztes beantwortet werden, weil sie entweder für 

DEINE Auferstehung Relevanz haben oder sie mit etwas zusammenhängen, das ein paar 

Tage nach DEINER Auferstehung geschah. Aber der zweite Teil hat eine direkte Relevanz 

dafür und deswegen werde ich mit diesem Teil anfangen. Er bezieht sich auf KAPITEL 

20 in JOHANNES. JOHANNES 20:1 fängt mit der Aussage an ‚Am ersten Tag der Woche‘. 

Gibt es irgendeine Bedeutsamkeit, warum es am ersten Tag der Woche war? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Natürlich, Peter. Überhaupt alles, was in den 

EVANGELIEN steht, hat eine sehr wichtige geistige Bedeutsamkeit. Es war am ersten Tag 

der Woche, an dem MEINE Auferstehung stattfand. Es war am ersten Tag der Woche, 

früh am Morgen, als es noch dunkel war, als MEINE Freundin Maria Magdalena zu dem 

Grab ging, wo MEIN physischer Körper gelegen hat. ‚Der erste Tag der Woche‘ bedeutet 

ein neuer Anfang im derzeit laufenden Zeitzyklus. ‚Der erste Tag‘ bedeutet am Beginn 

dieses neuen Anfangs und ‚der Woche‘ bedeutet, dass es im derzeitigen Zeitzyklus 

geschehen wird. Etwas bedeutsamstes sollte geschehen, das die gesamte Geschichte 

MEINER SCHÖPFUNG und der Pseudo-Schöpfung gänzlich verändern würde. Dass es 

Maria Magdalena war, die zuerst zu MEINEM Grab kam, bedeutet, dass Gnade, 

Mitgefühl und Empathie in den Vordergrund des Prozesses MEINER Erlösung 

hineingesetzt werden, die durch den Faktor MEINER leiblichen Auferstehung möglich 

gemacht wurde und indem ICH den negativen Zustand und das menschliche Leben 

eroberte. Maria Magdalena repräsentiert in dieser besonderen Konnotation diese 

GÖTTLICHEN CHARAKTERISTIKA. Dass es noch dunkel war, als sie zu MEINEM Grab 

kam, bedeutet, dass sich das Bewusstsein für die Wichtigkeit, warum ICH den Prozess 

des Sterbens und des Todes erlebte und erleben musste, immer noch nicht in den 

Geistern von irgendjemandem, sowohl im positiven Zustand als auch im negativen 

Zustand entsprechend, registriert hat. Dass Petrus und Johannes die zweiten waren, 

die zu MEINEM Grab kamen, nachdem Maria Magdalena sie darüber informierte, 

MEINEN Körper im Grab nicht zu finden, bedeutet, dass alle anderen Attribute MEINER 

GÖTTLICHEN NATUR, die hier von Petrus und Johannes repräsentiert werden, 

grundlegende Veränderungen durchlaufen werden, die auf MEINER ABSOLUTEN GNADE, 

MEINEM ABSOLUTEN MITGEFÜHL und MEINER ABSOLUTEN EMPATHIE beruhen und aus 

ihnen stammen. Sie werden in MEINEM ABSOLUTEN GÖTTLICHEN GUTEN und LIEBEN 

(Johannes) in Verbindung mit MEINER ABSOLUTEN GÖTTLICHEN WEISHEIT und 

WAHRHEIT (Petrus) verwurzelt sein. Dass Petrus und Johannes zusammen liefen 

bedeutet die geistige Ehe von GÖTTLICHER LIEBE und GUTEM und GÖTTLICHER 
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WEISHEIT und WAHRHEIT, die all jenen Hilfe ankündigen, die aus den Fängen des 

negativen Zustands erlöst werden müssen. Dass Johannes Petrus letztendlich 

weggelaufen ist und zuerst zum Grab kam bedeutet, dass GÖTTLICHE LIEBE und GUTES 

während des Prozesses MEINER ERLÖSUNG aller führen muss, weil nur aus der Position 

reiner bedingungsloser Liebe irgendwas von dieser monumentalen Natur in Gang 

gesetzt werden kann. Sobald es in Gang gesetzt ist, folgt die Reinheit der 

bedingungslosen Weisheit, um das wirksamste Mittel zur Erreichung dieses höchsten 

Ziels zu schaffen.  

Dass Johannes, nachdem er hinabstieg und in das Grab schaute, die Tuchlaken dort 

liegen sah, doch er nicht hineinging, bedeutet, dass GÖTTLICHE LIEBE und GÖTTLICHES 

GUTES erkennen, dass die Wahrheit dieses Ereignisses nicht aus den Äußerlichkeiten 

oder dem negativen Zustand, der hier von dem Grab (der negative Zustand) und den 

Tuchlaken (die Äußerlichkeiten) repräsentiert wird, stammt oder in ihnen entsteht. 

Hinabzusteigen bedeutet, in dieser bestimmten Konnotation, das Erkennen und das 

Akzeptieren der Notwendigkeit, dass MEIN GÖTTLICHES in den Äußerlichkeiten ist, und 

sie in MEINE NATUR aufzunehmen. Nicht hineinzugehen bedeutet das Festhalten an 

dem Faktum, dass diese Notwendigkeit nicht aus den Äußerlichkeiten selbst stammt, 

sondern aus MEINEN GÖTTLICHEN INNERLICHKEITEN. Dass Simon Petrus danach kam, 

nach Johannes, und in das Grab hineinging, bedeutet, dass ICH mithilfe MEINER 

GÖTTLICHEN WEISHEIT und WAHRHEIT in der Lage war, den negativen Zustand und 

das menschliche Leben zu betreten und ihre Leben in MICH aufzunehmen, nachdem 

ICH sie von der verfluchten Position reinigte, nur in den Äußerlichkeiten zu sein. Aber 

das bedeutet auch, dass es MEINE GÖTTLICHE WEISHEIT und WAHRHEIT ist, die den 

Weg bereiten, eine günstige Bedingung zu schaffen, dass sich MEINE GÖTTLICHE LIEBE 

und GUTES auch in den Äußerlichkeiten, im negativen Zustand und im menschlichen 

Leben positionieren, wie hier dadurch gekennzeichnet wird, dass Johannes Petrus in 

das Grab folgte und sah, dass all die Kleidungsstücke schön und ordentlich 

zusammengelegt sind und im Grab liegen. Schön und ordentlich zusammengelegt zu 

sein bedeutet auch, dass ICH eine feste Ordnung und neue Gesetze schuf, denen das 

Leben des negativen Zustands und das menschliche Leben von da an folgen sollten. Es 

bedeutet auch, alles in den ganzen HÖLLEN in Ordnung zu bringen, so dass dort ein 

Zustand für Beseitigung des negativen Zustands geschaffen wird, wenn die Zeit kommt. 

Johannes 20:17: ‚Spricht Jesus zu ihr (zu Maria Magdalena): Rühre MICH nicht an! denn 

ICH bin noch nicht aufgefahren zu meinem Vater. Gehe aber hin zu MEINEN Brüdern und 

sage ihnen: ICH fahre auf zu MEINEM VATER und zu eurem Vater, zu MEINEM GOTT und 

zu eurem GOTT.‘ Der Inhalt dieses bestimmten Verses bezieht sich einzig und allein auf 

den Prozess der Vereinigung von allem, was ICH während MEINER Inkarnation auf 

Planet NULL und MEINES Aufenthalts in den HÖLLEN mit MEINER GÖTTLICHEN ESSENZ 

und GÖTTLICHEN SUBSTANZ erwarb, aus der ICH auf die menschliche Ebene hinabstieg, 
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und die hier als ‚MEIN VATER‘ (GÖTTLICHE ESSENZ) und ‚MEIN GOTT‘ (GÖTTLICHE 

SUBSTANZ) bezeichnet wird. Zu der Zeit MEINES Gesprächs mit Maria Magdalena 

befand ICH MICH immer noch im Zustand der Trennung von ihnen. Dass ICH sie bat, 

MICH nicht anzurühren oder MIR anzuhängen, bedeutet, dass im Zustand der 

Trennung MEINEN derzeitigen Zustand anzuerkennen, indem ICH ihm anhänge, 

bedeuten würde, diese Trennung in einen dauerhaften Modus zu versetzen. Das war 

eine prophetische Warnung an all MEINE darauffolgenden Anhänger, MEINEN 

derzeitigen Zustand nicht von seiner GÖTTLICHEN ESSENZ und GÖTTLICHEN SUBSTANZ 

zu trennen und MICH nicht als jemanden anzusehen, der anders als sie, oder in diesem 

Fall, als MEIN VATER und MEIN GOTT ist. Dass ICH auch ‚euer VATER und euer GOTT‘ 

hinzufügte bedeutet, dass das Leben von jedem anderen, in seiner positiven 

Konnotation, aus dieser ESSENZ (VATER) und dieser SUBSTANZ (GOTT) rührt. Dass ICH 

sie ‚Brüder‘ nannte, bedeutet MEINE Anerkennung, dass sie alle MEINEM ABSOLUTEN 

ZUSTAND gegenüber relativ sind und dass ICH MICH ihrem Zustand gleichstellte, indem 

ICH ihr Leben aus ihrer Position erlebte.  

Peter: Danke sehr für diese Erläuterung. Der dritte Teil der Frage bezieht sich auf 

Johannes selbst und den Grund, warum er sich niemals Johannes nannte, sondern er 

stattdessen in der dritten Person über sich sprach (JOHANNES 20:3-10; und JOHANNES 

21:20) und nur dabei, sich als jemanden zu bezeichnen, den DU geliebt hast und der 

sich beim Abendmahl an DEINE Brust lehnte.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Diese Situation spiegelt die wahre Natur von DEMUT und 

UNSCHULD wider, die Attribute von Liebe und Gutem und von Weiblichkeit sind. Jeder, 

der solche Attribute repräsentiert, wird zutiefst von MIR geliebt und symbolisch 

gesprochen sind sie an MEINER Brust. Siehst du, solche Attribute rühren aus MEINEM 

Herzen, nämlich aus MEINER Essenz. Sie sind die Quelle des Lebens. Weil ICH das 

Leben liebe, jedes Leben, trage ICH in einem ABSOLUTEN Sinne auch dieses Leben an 

MEINER Brust oder in MEINEM Herzen, aus dem ICH es an jeden anderen ausstrahle. 

Liebes und Gutes werben niemals bei jemandem. Sie sind einfach! Deswegen hat 

Johannes niemals angezeigt, dass er derjenige ist, der sich in dieser Rolle und 

Repräsentation befindet. Um zu illustrieren, dass es in MIR keinen Unterschied 

zwischen MEINER ABSOLUTEN MÄNNLICHKEIT und MEINER ABSOLUTEN WEIBLICHKEIT 

gibt und dass sie in MIR wahrhaft gleich und ein und dasselbe sind, wurde Johannes 

ausgewählt, um MEINE weiblichen Aspekte aus dieser Seite seiner Natur, die die 

weiblichen Prinzipien in ihm enthielten, zu repräsentieren. Also, wie du aus diesen 

Versen siehst, sprach Johannes über sich selbst nur als MEIN Jünger, den ICH liebte. 

Diese Bezeichnung stellte auch das Faktum heraus, dass niemand an sich und von 

selbst die Quelle der eigenen Liebe und dem eigenen Guten sein kann oder könnte. Nur 

im Anerkennen, dass Liebe und Gutes aus MIR kommen und stammen, nämlich, MEIN 
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Jünger zu sein, kann man wahrlich lieben und gut sein. Und das ist alles, das ihr bereit 

seid, über das diskutierte Thema zu wissen.  

Peter: Nochmal danke sehr für diese interessante Erläuterung. Der erste Teil von 

Michaels Frage bezieht sich auf die Speisung der fünftausend Männer mit den fünf 

Laiben Brot und zwei Fischen in einem Fall, und den viertausend Männern, neben 

Frauen und Kindern, mit sieben Laiben und ein paar wenigen Fischen in einem anderen 

Fall. Diese zwei Ereignisse sind in MATTHÄUS 14:15-21 und MATTHÄUS 15:32-38 

niedergeschrieben, und in MATTHÄUS 16:8-11 wiederholt. Auch in JOHANNES 6:5-13. 

Johannes spezifiziert, dass das Gerstenbrote waren. Liegt in diesen spezifischen 

Ereignissen irgendeine Bedeutsamkeit? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: In den zitierten Versen sind tiefe spirituelle Rätsel, und 

auch geistige Entsprechungen enthalten. Einige von ihnen können derzeit offenbart 

werden. Bei anderen ist es verfrüht, dass ihr über sie Bescheid wisst. Lasst uns über 

jene sprechen, die offenbart und verstanden werden können. Wie ihr seht, werden zwei 

Ereignisse einer ähnlichen Natur beschrieben. In beiden Fällen fand die Speisung der 

Menge statt, aber mit einer anderen Anzahl von jenen, die an diesem Prozess beteiligt 

sind. Diese zwei Fälle haben eine ganz unterschiedliche spirituelle Bedeutsamkeit. Der 

eine findet aus der Position MEINER GÖTTLICHEN LIEBE statt, der andere findet aus der 

Position MEINER GÖTTLICHEN WEISHEIT statt. Aber beide finden im menschlichen 

Leben, in den äußersten Äußerlichkeiten und im negativen Zustand im Allgemeinen 

statt.  

Die allgemeine Bedeutung dieser Ereignisse ist, dass ICH MEINE LIEBE, den 

Lebensgeber, und MEINE WEISHEIT, den Lichtgeber, auch jedem im negativen Zustand 

und im menschlichen Leben gewähre. Das bedeutet also, dass MEINE LIEBE und 

WEISHEIT allumfassend sind. Brot bedeutet im Allgemeinen das Gute des Lebens, und 

Gerstenbrot spezifiziert, dass es natürliches Gutes ist. Fisch im Allgemeinen 

kennzeichnet die äußerlichsten Aspekte der natürlichen Wahrheit. Dass es in einem 

Fall nur fünf Laibe Brot und zwei kleine Fische gab kennzeichnet die Natur des 

negativen Zustands und des menschlichen Lebens, die sogar in den äußerlichsten 

natürlichen Zuständen von Gutem und Wahrem eine sehr unbedeutende Menge an 

Gutem und Wahrem enthalten. Aber das kennzeichnet auch, dass der negative Zustand 

und das menschliche Leben nicht absolut böse und negativ sind. Sie enthalten einen 

kleinen Rest an Gutem und ein winziges Maß an Wahrem in sich. Sonst könnten sie 

nicht leben und funktionieren. Dass ICH sie aus diesen winzigen Bedingungen speise 

bedeutet, dass ICH diese Reste nutzen werde, um ihnen alle Aspekte MEINES 

HIMMLISCHEN, GEISTIG-SPIRITUELLEN und NATÜRLICHEN GUTEN und WAHREN 

gewähren werde, die sie aus ihrem Pseudo-Leben erlösen wird. Sich hinzusetzen und 

dieses Brot und diesen Fisch zu essen bedeutet die Akzeptanz des Faktums, dass 

jemand nur durch MEIN eigenes Eingreifen in und Anordnung von allem im negativen 

Zustand und im menschlichen Leben in eine richtige Ordnung vom ewigen 
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Weitermachen in einem solchen Pseudo-Leben erlöst werden kann. Fünf Laibe Brot 

bedeutet die minimale Menge, die zur Aufrechterhaltung eines Anscheins von Leben im 

negativen Zustand und im menschlichen Leben erforderlich ist. Sieben Laibe bedeutet 

das Maximum von allem Guten, das im Pseudo-Leben und im menschlichen Leben 

enthalten sein kann, und nicht mehr. Zwei Fische bedeutet das minimale Bewusstsein 

für etwas Wahres, das jedem im negativen Zustand und im menschlichen Leben 

verfügbar ist und das notwendig ist, in ihrem Zustand aufrechtzuhalten, um in ihnen 

eine Fähigkeit zu bewahren, erlöst zu werden. Ein paar kleine Fische bedeutet das 

Maximum von allem aus dem natürlichen äußerlichen Wahren, das überhaupt im 

Pseudo-Leben und im menschlichen Leben enthalten sein kann. Fünftausend bedeutet 

dieser Anteil positiver Energien, der von den positiven Energien abgetrennt und zur 

Schaffung des Pseudo-Lebens des negativen Zustands genutzt wurde und die berechtigt 

sein werden zur Konvertierung zum positiven Zustand, nämlich zur Konvertierung ihrer 

ganzen Gesamtheit, die von der Zahl fünftausend repräsentiert wird. Es ist keine 

unendliche Anzahl, die sich dazu entschied, am Pseudo-Leben des negativen Zustands 

teilzuhaben, sondern nur ein sehr kleiner Teil davon. Viertausend bedeutet alle Aspekte 

des menschlichen Lebens, die mit Gutem und Wahrem gespeist werden zu dem Zweck 

ihrer Läuterung von all ihren Bösartigkeiten und Falschheiten. ‚Neben Frauen und 

Kindern‘ bedeutet, dass der negative Zustand und das menschliche Leben jede 

Bedeutung des Lebens und wie sie verstehen, worum es bei dem Leben geht, in die 

äußerlich-wissenschaftlichen Erforschung und Erläuterung, die hier von den Männern 

dargestellt wird, setzen mit sehr wenig Rücksicht auf den inneren, intuitiven und 

einsichtsvollen Zustand des Wissens, dass etwas so ist, wie es ist und warum es so ist, 

repräsentiert hier von Frauen und kleinen Kindern. Dass 12 Körbe von Resten 

gesammelt wurden bedeutet, dass es keine Grenze gibt, wie viel von MEINER 

GÖTTLICHEN LIEBE und MEINEM GÖTTLICHEN GUTEN allen, die sich danach sehnen, 

mit MEINEM LEBEN gespeist zu werden, zur Verfügung steht. Zwölf bedeutet die 

Vollkommenheit und Fülle eines Zustands, der unerschöpflich ist und für immer anhält. 

Das ist derzeit alles, was ihr über dieses Thema wissen müsst.  

Peter: Ich danke DIR sehr für alles. Gibt es heute noch was anderes? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nein, Peter, das wird alles für jetzt sein. Hab einen 

schönen Tag.  
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5. April 1999 

Peter: Heute habe ich einige Fragen für Dr. Beth Ann Voien und Dan Barba zu stellen. 

Aber bevor ich auf sie eingehe, möchte ich DICH zuerst fragen, ob DU irgendwas 

hinzuzufügen oder zu irgendwas, was vorher diskutiert und berücksichtigt wurde, 

näheres auszuführen hast.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MICH zuerst fragst. ICH möchte 

ein paar zusätzliche Kommentare über das Thema MEINER Auferstehung vom Tod 

anbieten, der MEIN Eintritt in die HÖLLEN der Pseudo-Schöpfer und aller anderen 

Ebenen der HÖLLEN vorausging. Wie du dich erinnerst, ist aus der Position des 

menschlichen Lebens der einzige Weg, wirklich in die HÖLLEN einzutreten und in ihnen 

greifbar präsent zu sein entweder anhand des Todes – der Erfindung der HÖLLEN – oder 

anhand des eigenen Geistes und Seele, in den meisten Fällen ohne, dass man sich so 

einer Präsenz und Arbeit dort bewusst gewahr ist. Der menschliche Körper ist an sich 

und von selbst nicht in der Lage, aus seiner planetaren Umgebung auf irgendeine 

andere nicht-physikalische Dimension übertragen zu werden. Sogar innerhalb der 

physikalischen Dimension ist er an die biologischen, chemischen, atmosphärischen und 

anderen ähnlichen Bedingungen gebunden, die der Natur von Planet NULL strukturell 

verwurzelt sind. Um also in der Lage zu sein, auf eine greifbare und wahrnehmbare Art 

und Weise anhand aller Modi des eigenen Geistes andere Dimensionen zu betreten, 

muss der menschliche physische Körper sterben oder entweder entsprechend langfristig 

oder kurzzeitig beiseitegelegt werden.  

In MEINEM besonderen Fall war es notwendig, den ersten Modus des Eintritts in die 

HÖLLEN zu wählen – mithilfe des physischen Todes MEINES physischen Körpers. Der 

Grund für diese Wahl liegt in dem Faktum, dass der Tod der bedeutsamste Zustand 

und Prozess der menschlichen Erfahrung ist, den alle Menschen unausweichlich 

durchmachen müssen. Eigentlich befindet sich das menschliche Leben von seinem 

Beginn an im Sterbeprozess, der im wirklichen Tod seines physischen Körpers 

kulminiert, durch den der menschliche Geist und die Seele ihr Leben entladen, während 

sie auf Planet NULL sind. Aufgrund dieses Zustands und weil eine solche Erfahrung im 

menschlichen Leben fest eingebaut ist, und weil ICH es wählte, im menschlichen Leben 

zu sein, musste ICH auch den menschlichen Modus des Sterbens und des Todes selbst 

wählen. Das Fehlen einer Erfahrung der menschlichen Natur, in diesem Fall, das 

Fehlen, den wesentlichsten Teil des menschlichen Lebens zu erleben – Sterben und Tod 

– würde MIR vorenthalten, die Vollkommenheit und Fülle aller Zustände, Prozesse und 

Bedingungen des menschlichen Lebens und letztlich des negativen Zustands zu 

erfahren. Wenn das menschliche Leben das Endprodukt des pseudo-schöpferischen 
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Bemühens des negativen Zustands ist, dann ist offensichtlich, dass die Fülle der Natur 

des negativen Zustands nicht erlebt werden kann – wie es jeder im negativen Zustand 

tut – ohne alle auf Erfahrung beruhenden Modi des menschlichen Lebens 

einzuschließen. Würde ICH diesen bedeutsamsten Modus menschlicher Erfahrung 

ausschließen, wäre ICH nicht in der Lage, MEINE Mission so zu erfüllen, wie es sorgfältig 

geplant war. In diesem Fall können auch die Menschen nicht von ihrem typischen 

menschlichen Leben erlöst werden, weil man, um sie von ihm zu erlösen, 

erfahrungsgemäß wissen muss, worum es beim menschlichen Leben geht und wie es 

funktioniert und verläuft, und auch durch welche Mittel und Wege es seine Funktion 

beendet, während man im typischen menschlichen Körper lebt. Wie ihr euch aus 

vorherigen Aussagen erinnert, ist der einzige Weg, wie man überhaupt irgendwas über 

irgendjemanden oder irgendetwas erreichen kann, aus ihrer eigenen erfahrenden 

Position.  

Das Rätsel über MEINE Inkarnation in das menschliche Leben, und via es, in den 

negativen Zustand, liegt in dem Faktum, dass es aus der Position MEINES ABSOLUTEN 

GUTEN, das rein und von allem negativen nicht verunreinigt ist, unmöglich ist, mit 

etwas, was menschlich und negativ ist, in Berührung zu kommen. Wie ihr wisst, würde 

so eine Berührung die völlige Zerstörung aller im menschlichen Leben und im negativen 

Zustand im Allgemeinen verursachen. Um diese widrige Möglichkeit zu umgehen, 

wählte ICH es, mithilfe einer typisch menschlichen Geburt einen menschlichen 

physischen Körper anzunehmen, der MEIN ABSOLUTES GUTES davor isolierte, 

irgendjemandem einen Schaden zuzufügen. Gleichzeitig gab es MIR etwas, das in 

MEINER ABSOLUTEN NATUR nicht enthalten war. Wie ihr wisst, wurde der menschliche 

Körper ursprünglich aus Vorstellungen der Bösartigkeiten und Falschheiten fabriziert. 

Weil Bösartigkeiten und Falschheiten die Natur des negativen Zustands sind, und weil 

sie nicht aus dem ABSOLUTEN ZUSTAND stammen oder im ABSOLUTEN ZUSTAND 

entstehen, haben sie nur relative und vorübergehende Validität. Das ist die Quelle des 

Zustands des menschlichen Körpers, der in seinem Sterben und Tod wurzelt. 

Gleichzeitig wurde ICH aufgrund dieses wichtigen Faktors des menschlichen physischen 

Körpers mit dem negativen Zustand und dem menschlichen Leben so strukturell 

vertraut, als wäre ICH einer von ihnen. Einfach gesagt, aufgrund MEINES menschlichen 

Körpers nahm auch jeder an, dass ICH genauso voller Bösartigkeiten und Falschheiten 

war wie jeder andere. Durch diese Annahme war ICH in der Lage, jeden anderen im 

negativen Zustand und im menschlichen Leben davor zu isolieren, von MEINEM 

ABSOLUTEN ZUSTAND vernichtet zu werden. Während dieser Zeit funktionierte ICH in 

den meisten Fällen aus der Position der menschlichen Relativität.  

Würde ICH es wählen, die HÖLLEN durch einen anderen Modus zu betreten als durch 

den typisch menschlichen Tod, dann wäre es, sie durch MEINEN ABSOLUTEN GEIST zu 

betreten. Es ist unmöglich, dass MEIN ABSOLUTER GEIST irgendetwas aus dem relativen 

Zustand tut. Sonst wäre er nicht absolut. In diesem Fall wäre ICH nicht in der Lage, das 
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Leben MEINER SCHÖPFUNG und ihre Funktion aufrechtzuerhalten. So eine 

Aufrechterhaltung ist nur aus dem ABSOLUTEN ZUSTAND möglich. Würde ICH also die 

HÖLLEN aus diesem ABSOLUTEN ZUSTAND betreten, würde der negative Zustand durch 

den Faktor der Relativität, Zeitlichkeit und Vergänglichkeit des negativen Zustands 

dieser ABSOLUTEN PRÄSENZ unterliegen. Aber der menschliche physische Körper gab 

MIR durch seinen Prozess des Sterbens und des Todes, die von einer relativen, 

temporären und vorübergehenden Natur sind, ein Mittel, die HÖLLEN aus der Position 

ihrer eigenen Relativität zu betreten. Durch diese Relativität wurden die HÖLLEN davor 

isoliert, durch MEINE alleinige Präsenz aus der Position MEINER ABSOLUTEN NATUR 

vernichtet zu werden. Das ist einer der wichtigsten Gründe, warum ICH den 

menschlichen Modus des Lebens wählte, der im Prozess des Sterbens und des Todes 

verwurzelt ist. Weil von jedem in den HÖLLEN wahrgenommen wurde, dass MEIN 

menschlicher physischer Körper tot war, nahmen sie alle an, dass ICH wie einer von 

ihnen war, relativ zu ihrer eigenen Relativität. Daher war MIR ihr Modus des Pseudo-

Lebens vertraut. Aus dieser Position konnte ICH in den HÖLLEN alles erreichen, was 

nötig und notwendig war, zu erreichen.  

Die größte Überraschung ihres Pseudo-Lebens war natürlich, als sie bezeugten, dass 

MEIN menschlicher physischer Körper durch den Prozess seiner Auferstehung vom Tode 

wieder lebendig war. In Wirklichkeit war es zu dieser Zeit, dass sie vollumfänglich 

erkannten, wer ICH war. Davor haben sie nur Vermutungen angestellt, wer ICH war, 

aber sie waren sich nicht sicher. Sie waren wegen MIR verwirrt, weil ein wahrer GOTT 

schließlich nicht sterben kann. Und hier starb ICH und war tot. Wie konnte das 

möglicherweise ICH sein? Es war schwierig, dass irgendjemand eine Vorstellung haben 

könnte, dass GOTT die menschliche Natur mit all ihren Attributen annimmt, die das 

wichtigste und bedeutsamste einschlossen – Sterben und Tod. Das ist einer der Gründe, 

warum viele Menschen, und andere im negativen Zustand, nicht in der Lage sind, dieses 

Faktum über MEIN Leben auf Planet NULL zu akzeptieren. Weil es fast unmöglich ist, 

dass sie das Faktum akzeptieren, dass GOTT das Sterben und den tatsächlichen Tod 

erleben kann, und noch unmöglicher, dass sie das Faktum verstehen und akzeptieren, 

dass MEIN menschlicher physischer Körper von diesem Tod auferstanden ist, mussten 

sie schlussfolgern, dass ICH kein wahrer GOTT war, sondern nur entweder SEIN 

Gesandter oder ein erleuchteter normaler Mensch; und dass, wenn ICH wirklich starb, 

dann MEIN Körper tot blieb und niemals auferstanden ist, sich nach den Pseudo-

Gesetzen von Planet NULL richtet.  

Und doch war es aus der Position MEINER Erlösung aller, und aus der Position der 

Beseitigung des negativen Zustands auf einer langfristigen Basis, absolut essenziell, 

dass ICH den menschlichen Zustand des Sterbens und des Todes erlebe. Und was noch 

wichtiger ist, es war absolut notwendig, etwas zu schaffen, das es zuvor niemals gegeben 

hat oder niemals jemals erlebt worden ist – die Auferstehung MEINES physischen 
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menschlichen Körpers und ihn mit MIR in die spirituelle Welt mitzunehmen und ihn 

daraufhin in MEINE ABSOLUTE NATUR zu integrieren. Und das ist es, worum es bei der 

wahren Bedeutung von Ostern geht. Natürlich gibt es viele andere wichtige Aspekte 

dieser Ereignisse und Fakten, aber sie wären jenseits des Begreifens des relativen 

menschlichen Lebens. Sie sind von einer absoluten Natur.  

Peter: Danke sehr für diese wunderschöne Ausführung. Darf ich jetzt Beth Anns Frage 

präsentieren? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, du darfst. 

Peter: Ihre erste Frage bezieht sich auf die Begriffe, die in den Büchern DEINER NEUEN 

OFFENBARUNG oft verwendet werden – ‚Kreaturen‘ und ‚Subkreaturen‘. 

Interessanterweise hab auch ich seit einiger Zeit über sie nachgedacht. Ihre Frage ist, 

ob diese Wesenheiten, die Kreaturen und Subkreaturen genannt werden, auch 

empfindend sind und damit letztlich in der Lage, DICH und DEINEN positiven Zustand 

zu akzeptieren.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, die Antwort auf diese Frage wird etwas ambivalent 

sein. Es ist ‚ja‘ und ‚nein‘. Aber bevor wir auf die Erläuterung dieser Ambivalenz 

eingehen, ist es notwendig, zuerst etwas zu offenbaren, was bis jetzt nicht offenbart 

worden ist. Es bezieht sich auf die Art, wie diese Begriffe verstanden werden müssen 

und auf wen oder was sie zutreffen. Anfangs, während der Genmanipulation und den 

Versuchen durch die Pseudo-Schöpfer, kamen sie mit einer Idee der Fabrikation von 

Kreaturen auf, die im negativen Sinne vollumfänglich empfindend wären; was bedeutet, 

ihre Empfindsamkeit würde überhaupt nichts von irgendwas einschließen, das im 

positiven Zustand denkbar ist oder wie sie oder irgendeine empfindende Wesenheit 

aussah, sowohl äußerlich als auch innerlich. Weil es zu niemandem oder nichts in der 

SCHÖPFUNG oder der Pseudo-Schöpfung irgendeine äußerliche oder innerliche 

Ähnlichkeit gab, und weil diese Fabrikationen auch deutlich von jeglichen Tierformen 

und Inhalten unterschieden werden konnten, wurden sie von den Pseudo-Schöpfern 

‚Kreaturen‘ genannt. Diese Kreaturen wurden auf eine solche Weise fabriziert, dass ihre 

Empfindsamkeit in eine besondere Art von geistig-spiritueller, mentaler und genetischer 

Sphäre hineingesetzt wurde, die einen Eintritt in etwas ausschloss, was positiv und gut 

ist. In dieser Hinsicht waren in ihrer Sorte von Empfindsamkeit nur sehr rudimentäre 

Elemente der positiven Natur enthalten. Weil aus der spirituellen Perspektive das Maß 

an Empfindsamkeit von der eigenen Fähigkeit bestimmt wird, MICH als DEN HERRN 

JESUS CHRISTUS, und MEINEN positiven Zustand, zu kennen, zu verstehen und zu 

akzeptieren, und aufgrund des kleinsten Maßes ihrer Empfindsamkeit in diesem 

bestimmten Sinne, befindet sich die Antwort auf diese Frage auf der ‚Nein‘-Seite.  

Aber die Dinge sind nicht so einfach wie das. Und das bringt uns zu dem ‚Ja‘-Teil 

unserer ambivalenten Antwort. Wie ihr wisst, könnte oder kann es ohne ein Maß an 

Bewusstheit, wenn auch auf der unbewussten Ebene, von etwas, was positiv und gut 
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ist, kein empfindendes Leben geben. Dieser Faktor, der viele Male zuvor diskutiert 

wurde, entstammt dem Faktum, dass es so etwas wie absolut Böses oder absolut 

Negatives nicht gibt. Nur ABSOLUT GUTES und ABSOLUT POSITIVES existieren. Um 

solchen Kreaturen Leben zu geben, auch wenn es ein Pseudo-Leben ist, war es 

notwendig, ein winziges Maß dieses Teils des Lebens zu bewahren, das aus und im 

positiven Zustand entstanden ist.  

Wir haben oben erwähnt, dass in ihrer Sorte von Empfindsamkeit nur sehr rudimentäre 

Elemente der positiven Natur aufgenommen wurden. Diese Elemente waren 

ausreichend genug, um ihnen Leben zu geben, aber nicht ausreichend genug, um ein 

offensichtliches Gefühl für etwas zu haben, was gut und positiv ist. Es sind diese 

rudimentären Elemente, die von MIR verwendet werden, um sie zu diesem Punkt wieder 

zu entzünden oder wiederzuerwecken, dass sie in die voll bewusste Sphäre des Geistes 

dieser Kreaturen eintreten und zur Ausweitung ihrer Empfindung mit einem höheren 

Maß ihrer positiven Aspekte genutzt werden wird.  

Lasst MICH euch etwas sagen. Vor einiger Zeit habe ICH in der NEUEN SCHULE eine 

sehr besondere Abteilung geöffnet, die sich ausschließlich auf die Belange dieser 

Kreaturen spezialisiert hat. Den Mitgliedern dieser Abteilung wird die Rolle zugewiesen, 

die Ausweitung der Empfindung dieser Kreaturen durch eine besondere Art der geistig-

spirituellen, mentalen und genetischen Umverkabelung ihres empfindenden Geistes auf 

eine solche Art und Weise durchzuführen, dass es sie in eine Position versetzt, MEINE 

NEUE NATUR und die Natur MEINES positiven Zustands zu erkennen, zu verstehen und 

zu akzeptieren. Das ist aus der Perspektive eurer Konzeptualisierung der Zeit ein etwas 

längerer Prozess, aber er ist trotzdem sehr effektiv und effizient, dieses Ziel zu erreichen. 

Vor kurzem haben eine hohe Anzahl dieser Kreaturen diesen Prozess der 

Umverkabelung und des Umstrukturierens mit einer anschließenden Konvertierung 

zum positiven Zustand durchlaufen.  

So, das ist der erste Teil der Beantwortung von Beth Anns und deiner Frage, Peter. In 

diesem ersten Teil möchte ICH die Erläuterung des Begriffes ‚Subkreaturen‘ 

einschließen. Zu einem Zeitpunkt, kurz nach dem Wegschluss der Pseudo-Schöpfer, 

entschieden sich die ‚herausstechenden‘ Mitglieder der HÖLLEN, an die die Pseudo-

Schöpfer ihre Macht, ihre Stellung und Kontrolle weitergaben, und an die sie 80% des 

Wissens gaben, das sie selbst hatten, und die jetzt die Abtrünnigen genannt werden, 

das Experimentieren mit dem verfügbaren Genmaterial fortzuführen, um ihre eigene 

Sorte an Wesenheiten zu fabrizieren. Aber die 80% des Wissens, das ihnen zur 

Verfügung steht, reichte nicht aus, um sie in dieser Hinsicht auf das volle Niveau der 

Fähigkeiten der Pseudo-Schöpfer zu bringen. Tatsächlich enthielten die fehlenden 20 

Prozent den Großteil der Geheimnisse des Pseudo-Lebensgebungsprozesses. Den 

Abtrünnigen (wir werden sie zu dem Zweck der Unterscheidung Abtrünnige nennen, 

obwohl sie damals noch keine Abtrünnigen waren) standen nur Ausgangselemente zur 

Verfügung. Im Verlauf der Versuche der Abtrünnigen, eine neue Sorte von Wesenheiten 
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zu fabrizieren, die das Ebenbild und das Gleichnis von ihnen selbst wären, waren sie in 

ihrem Bemühen nur teilweise erfolgreich. Der Grund, warum sie nicht in der Lage 

waren, vollumfänglich erfolgreich zu sein und jemanden wie die Kreaturen der Pseudo-

Schöpfer zu fabrizieren, war, weil sie völlig und vollkommen alles ausschlossen, was im 

Verlauf ihrer Versuche positiv oder gut war. Die Abtrünnigen waren/sind unwillig, das 

Faktum zu akzeptieren, dass ein Leben nur mit der Aufnahme von etwas Positivem und 

Gutem entstehen kann und könnte, auch wenn es in den winzigsten Anteilen ist. Sie 

wollten verzweifelt den Punkt beweisen, dass sie jemanden, der vollumfänglich 

empfindend ist, ohne irgendwelcher solcher Aufnahmen fabrizieren könnten und 

können, und sie nur auf rein negative und böse Zustände einschränken und aus dem 

Genmaterial nur das herausziehen, das für etwas positives, auch im entferntesten 

Maße, keine Relevanz hat.  

Nach mehreren Versuchen und zahlreichem Scheitern gelang den Pseudo-Schöpfern die 

Fabrikation der quasi-empfindenden Lebensformen, die Subkreaturen genannt werden. 

Der Grund, warum sie das genannt werden, ist, weil sie innerlich und äußerlich wie 

Karikaturen der Kreaturen aussehen, die anfangs von den Pseudo-Schöpfern fabriziert 

wurden. Was ist der geistig-spirituelle, seelisch-mentale und persönliche Status dieser 

Subkreaturen? Weil im Prozess ihrer Fabrikationen nur negative Elemente verwendet 

wurden, und nur Pseudo-Energien angewandt und in sie eingegeben wurden, haben 

diese Subkreaturen nur eine sehr rudimentäre Intelligenz und Fähigkeit, überhaupt 

irgendwas zu verstehen, und benötigen ständige Aufsicht. Sie sind mit Menschen 

vergleichbar, die sich in einem Zustand der mäßigen bis schweren 

Entwicklungsbehinderung befinden. In Wirklichkeit sind diese schlechten 

menschlichen Zustände die einzigen Entsprechungen für diese Subkreaturen.  

Aber in den HÖLLEN sind diese Subkreaturen in der Lage, darin trainiert zu werden, 

einige Aufgaben niederer Arbeit auszuführen. Also wurden sie zu Sklaven anderer 

Kreaturen und Abtrünniger gemacht zu dem Zweck, diese Arten von Aufgaben für sie 

auszuführen. Unter ihren derzeit bestehenden geistigen, mentalen und persönlichen 

Bedingungen sind sie nicht in der Lage, MICH oder MEINEN positiven Zustand zu 

verstehen und also zu akzeptieren. Das ist die ‚Nein‘-Antwort auf Beth Anns Frage. Aber 

aufgrund MEINES ABSOLUTEN MITGEFÜHLS und MEINER ABSOLUTEN GNADE konnte 

ICH nicht erlauben, dass sie wie gewöhnliche Tiere beseitigt werden. In diesen 

Subkreaturen gibt es potenziell eine Fähigkeit, die sie zu der Entwicklung des Konzepts 

von ‚Ich bin‘ führen kann. Aus diesem Konzept wären sie in der Lage, MICH in MEINER 

NEUEN NATUR und MEINEM positiven Zustand zu verstehen und zu akzeptieren. 

Deswegen werden, wenn die Zeit kommt, den negativen Zustand und sein typisch 

menschliches Leben (in seinen rein negativen Aspekten) dauerhaft abzuschaffen, diese 

Subkreaturen in eine krankenhausartige Abteilung der NEUEN SCHULE verlegt, wo ICH 

persönlich ihnen zusätzliche geistig-spirituelle, seelisch-mentale und genetische 

Elemente eingebe, die in ihre derzeitige genetische Struktur aufgenommen werden 
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würden, und aus denen sie in der Lage sein werden, volle Empfindung zu entwickeln, 

wie es im positiven Zustand ist.  

Im ersten Schritt dieser wichtigen Arbeit wird in die verstehende Sphäre des ihres sich 

gerade-entwickelnden empfindenden Geistes eine Vorstellung eingepflanzt, bei dem sie 

gefragt werden, ob sie aus ihrem eigenen freien Willen und Wahl wünschen und 

verlangen, als einzig positive Wesenheiten zu sein und zu existieren, die in das Leben 

des positiven Zustands hineingesetzt werden. Weil ihr ursprünglicher genetischer Code, 

wie er von den Abtrünnigen in sie eingepflanzt ist, ein starkes Verlangen enthält, zu 

sein und zu existieren, egal, in welchem Modus von Leben, werden sie alle diesen neuen 

positiven Zustand akzeptieren. Und das ist der ‚Ja‘-Teil MEINER Antwort auf Beth Anns 

erste Frage.  

Nun, die obige Erläuterung zu den Begriffen ‚Kreaturen‘ und ‚Subkreaturen‘ verweist 

auf jene Zeiten, die sich entweder vor MEINEM ERSTEN KOMMEN ereigneten oder bevor 

MEINE NEUE NATUR zu ihrer Reifung kam. Nach diesen Zeiten, und nach der 

Erschaffung MEINES NEUEN UNIVERSUMS, und nach der Freilassung der Pseudo-

Schöpfer, und nachdem die Pseudo-Schöpfer ihr eigenes neues Pseudo-Universum 

fabrizierten, wurde von ihnen eine andere Sorte von Kreaturen fabriziert mit einer 

anschließenden Fabrikation einer anderen Sorte der Subkreaturen durch die 

Abtrünnigen. Weil diese neuen Fabrikationen nichts ähneln, das zuvor in Sein und 

Existenz, und auch in Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz, gewesen ist, und weil sie mit 

niemand oder nichts anderem vergleichbar sind, werden sie auch mit den Namen 

‚Kreaturen‘ und ‚Subkreaturen‘ bezeichnet, um sie von allen anderen zu unterscheiden. 

Der Grund, warum sie auch mit diesen Namen genannt werden, obwohl sie nicht wie 

die anderen Kreaturen und Subkreaturen sind, die zuvor fabriziert wurden, liegt in dem 

Faktum, dass die Methoden und Vorgehensweisen, die für ihre Fabrikationen verwendet 

werden, dieselben waren wie bei den anderen, außer dass sie aus einem ganz anderen 

Material gemacht wurden. Diese neu fabrizierten Kreaturen und Subkreaturen sind im 

Vergleich mit den vorherigen in ihrer Struktur viel pseudo-fortgeschrittener und 

pseudo-raffinierter als die vorherigen. Obwohl sie vollumfänglich empfindend sind, 

beruht ihre Empfindungsfähigkeit auf dem Bewusstsein einer anderen Ebene von 

Bösartigkeiten und Falschheiten, die bis zu diesem Punkt nicht verfügbar oder 

herausziehbar gewesen ist. Aber weil sie ein Gefühl von ‚Ich bin‘ haben, auch wenn es 

in Reinheit von Bösartigkeit und Verfälschungen wurzelt, werden sie in der Lage sein, 

wenn die Zeit kommt, MEINE NEUE NATUR und das Leben MEINES positiven Zustands 

zu verstehen und zu akzeptieren.  

Aber es gibt eine dritte Kategorie von Kreaturen und Subkreaturen in den HÖLLEN. 

Diese Kategorie rührt aus dem menschlichen Lager. Einige Menschen, die in ihrer Natur 

von solcher Negativität, Bösartigkeit und Verfälschung waren, und die in ihrer 

verabscheuungswürdigen Natur so versunken waren und sich mit ihr identifizierten, 

dass sie bei der Ankunft in einer der HÖLLEN von ihren Meistern mit dem genetischen 
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Umstrukturieren in diese Arten von Kreaturen besonders ‚belohnt‘ wurden/ werden. 

Auf der anderen Seite wurden/ werden jene aus dem menschlichen Lager, die bei ihrem 

Unterfangen, es ihren Meistern recht zu machen, völlig scheiterten, aber die gleichzeitig 

alles, was positiv und gut ist, verachteten und ablehnten, bei ihrer Ankunft in den 

HÖLLEN in die Art von Subkreaturen wie oben erwähnt genetisch umstrukturiert.  

Nun, diese früheren Menschen, die sich in Kreaturen und Subkreaturen verwandelten, 

werden durch MEINEN besonderen Zustand des MITGEFÜHLS und der GNADE zur 

gelegenen Zeit zu diesem Teil ihrer vorherigen menschlichen Natur wiederhergestellt, 

der das Bewusstsein für ihr ‚Ich bin‘ enthielt, auf dem ihre anschließende Erlösung mit 

dem vollumfänglichen Verständnis und der vollen Akzeptanz MEINER NEUEN NATUR 

und MEINES positiven Zustands aufgebaut werden wird.  

Peter: Danke sehr für DEINE verständliche und aufhellende Antwort. Ihre zweite Frage 

bezieht sich auf das Konzept, das wir das Buch DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN 

JESUS CHRISTUS zu nennen pflegten. Aus dem einen oder anderen Grund fingen wir 

an, sie ‚das GROßE BUCH‘ zu nennen. In der Geschichte des ständigen und 

fortwährenden Kampfes der Menschenheit mit Alkoholismus und allen anderen 

zahlreichen Arten von Süchten wurde eine Bewegung geschaffen, die unter dem Namen 

‚Anonyme Alkoholiker‘ bekannt ist. Die Begründer dieser Bewegung schrieben auch ein 

Buch, das die Philosophie der Anonymen Alkoholiker enthält. Dieses Buch wird auch 

‚das Große Buch‘ genannt. Beth Anns Frage ist, ob es zu DEINER NEUEN 

OFFENBARUNG, wie sie in unserem GROßEN BUCH enthalten ist, eine Entsprechung 

gibt – eine Art von Vorläufer der positiven Prinzipien, die in den 12 Schritten enthalten 

sind.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Obwohl es keine direkte Entsprechung zwischen den 

beiden gibt, gibt es Parallelen. Die Parallele kann in dem Faktum gefunden werden, dass 

sich die Gründer der Anonymen Alkoholiker zum ersten Mal den geistigen Wurzeln und 

Gründen hinter Alkoholismus und allen anderen Formen von Süchten (Drogen, Nikotin, 

Glücksspiel und allem anderen) bewusst geworden sind. Sie erkannten das Faktum, 

dass solche Süchte oder Abhängigkeiten Reflektionen eines völligen Entzugs, einer 

Ablehnung, eines falschen Verständnisses und einer Falschverwendung der wahren 

spirituellen Prinzipien sind. Deswegen konnte die Erholung von diesem Zustand nur in 

der Wiederherstellung des richtigen geistigen Bewusstseins und der Wiederverbindung 

mit dem eigenen geistigen Ursprung gefunden werden und darin, die eigenen Probleme 

Gott zu übergeben, in unserem Fall, an MICH, und dass man ohne dieses geistige 

Bewusstsein und ohne diese Akzeptanz GOTTES völlig machtlos und verloren ist. Die 

Bezeichnung des Namens ‚das Große Buch‘ für ihr Buch ist eher auf die Menge des 

geschriebenen Materials im Vergleich zu ihren anderen veröffentlichten Büchern oder 

Literatur bezogen.  
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In unserem Fall, obwohl der Name ‚GROßES BUCH‘ auch eine eingeschränkte 

Konnotation für sein quantitatives Volumen hat, was bedeutet, es ist anhand der Anzahl 

von Seiten groß, die es enthält, bedeutet das ‚Groß‘ aus der spirituellen Perspektive, 

übrigens wird es in der spirituellen Welt geschätzt, groß an den Vorstellungen und dem 

Inhalt und was es eher qualitativ als quantitativ offenbart. Wie es kein Bewusstsein 

gegeben hat, bevor das ‚Große Buch‘ der Anonymen Alkoholiker offenbart und definiert 

hat, dass Alkoholismus und alle anderen Süchte eigentlich eine geistige Krankheit 

waren, so enthält das ‚GROßE BUCH‘ MEINER NEUEN OFFENBARUNG Erläuterungen, 

Vorstellungen, Konzepte und Prinzipien, die bis zu diesem Punkt, als sie offenbart 

wurden, für niemanden verfügbar und erkennbar gewesen sind. Und das ist das 

Ausmaß, dem sie entsprechen. Es gibt zwischen ihnen keinen anderen Vergleich oder 

keine andere Entsprechung.  

Peter: Ich danke DIR sehr, sehr für diese Erläuterung. Und die letzte Frage kommt von 

Dan. Es ist für unseren menschlichen Geist sehr schwierig, die Auffassung zu 

verstehen, dass wir auf vielen Ebenen von Sein und Existenz und Pseudo-Sein und 

Pseudo-Existenz eingebunden sind und funktionieren. Wie ist es möglich und was ist 

das Maß unserer Einbindung auf den anderen Ebenen im Vergleich mit unserer von 

Tag-zu-Tag Funktion auf unserer äußerlichen menschlichen Ebene? Das ist eine sehr 

interessante Frage.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, das ist sie. Und ja, aus der Perspektive eures 

menschlichen äußerlichen bewussten Geistes wird es fast unmöglich sein, dass ihr 

versteht, wie eure Einbindung auf allen erwähnten Ebenen erreicht wird. Das Problem 

mit eurem menschlichen äußerlichen bewussten Geist ist, dass, weil ihr in eurer von 

Tag-zu-Tag Funktion auf Planet NULL von einem Ort zu einem anderen, zu der einen 

oder anderen Zeit, geht, funktioniert er aus der Position von und innerhalb des 

Raumzeitkontinuums. In diesem Modus ist eure Wahrnehmung linear und nicht 

diskret. Euer menschlicher äußerlicher bewusster Geist enthält keine Auffassung von 

Diskretheit der multidimensionalen Vernetzung. Ihr erkennt und nehmt die Dinge und 

Ereignisse praktisch als hier oder dort geschehend wahr, zu dieser oder jener Zeit. Aus 

euren Äußerlichkeiten, aus denen ihr täglich funktioniert, ist keine Synchronizität und 

Simultanität aller Ereignisse wahrnehmbar oder begreiflich. Gleichzeitig denkt ihr 

aufgrund eurer menschlichen Beschränkungen über andere Dimensionen und Pseudo-

Dimensionen, dass sie irgendwo da draußen, in einer Art fernen Ecke des sichtbaren 

Universums verortet oder situiert sind. Was für euch sehr schwierig zu begreifen ist, 

dass all diese Dimensionen nicht nur in einem Sinne der Verfügbarkeit für eure 

Wahrnehmung weit von euch entfernt sind, sondern sie befinden sich neben euch, um 

euch herum und in euch, obwohl in einem anderen Zustand und Prozess als ihr. Eure 

menschlichen Wahrnehmungsgrenzen erlauben euch nicht, sie äußerlich zu sehen oder 

zu hören oder zu spüren. Aber euer wahrer Geist ist jenseits seiner äußerlichen Hülle, 

anhand der und durch die ihr auf Planet NULL funktioniert, nicht im 

Raumzeitkontinuum situiert. Obwohl er durch seine scannenden Sensoren mit ihm 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 1



564 
 

verbunden ist, die an die Natur eurer physikalischen Umgebung angepasst sind, ist sein 

Hauptteil im Leben und in den Ereignissen anderer Dimensionen und Pseudo-

Dimensionen eingebunden – ohne den direkten oder gar indirekten Einbezug durch 

diesen Teil eures menschlichen Geistes, dem die Rolle zugewiesen ist, euch Orientierung 

zu geben und euch dabei zu helfen, in eurem menschlichen Leben, das in der 

äußerlichen physischen Umgebung platziert ist, zu funktionieren. In diesem Sinne ist 

eure Einbindung in das äußerliche menschliche Leben, als MEINE wahren 

Repräsentanten, auf um fünf Prozent oder weniger begrenzt. Die anderen Teile eures 

Geistes und Pseudo-Geistes (der Rest der 95 Prozent oder mehr) sind anderswo und 

anderswenn beteiligt. Dieses Anderswo und Anderswenn ist nicht irgendwo oder 

irgendwann da draußen oder wann draußen (das ist sehr schwierig zu erklären!), 

sondern es ist, nochmal, direkt bei euch, um euch, in euch und neben euch. Daher ist 

es überhaupt nicht schwierig für euch, in genau demselben Moment an vielen Orten, 

Zuständen, Lagen, Zeiten und Nebenzeiten zu sein, weil sie alle hier und jetzt bei euch 

präsent sind (nun, wie sagt man das, um das raumzeitgebundene Verständnis darüber 

zu vermeiden, über was ICH spreche?). 

Das naheste, aber gleichzeitig entfernteste Beispiel in eurem Verständnis, das ihr finden 

könnt, liegt in etwas wie Radio-, Fernseh- und Telefongeräten. Du sprichst zum Beispiel 

mit jemandem am Telefon, der mehrere tausend Kilometer weit weg von dir sitzt oder 

steht und der sich in einem anderen Raum und in einer anderen Zeit befindet als du. 

Und doch hörst du diese Person in deiner eigenen Zeit, in deinen eigenen Ohren und in 

deinem eigenen Raum, genau gleichzeitig wie er/sie dich in seiner/ihrer eigenen Zeit, 

Raum und Ohren hört. Oder nimm zum Beispiel die verschiedenen Frequenzen und 

Wellen, auf denen das Fernschauen und Radiohören aufbaut. Anhand deiner 

physischen Augen und deinen physischen Ohren siehst oder hörst du diese Frequenzen 

und Wellen nicht. Und doch sind sie genau bei dir. Und in ihnen, direkt in deinem 

Zimmer, gibt es eine Präsenz all der Leute und Ereignisse, die in genau derselben Zeit 

und an genau demselben Ort stattfinden. Und dein eigenes Bild und deine eigenen 

Handlungen sind bei allen anderen in ihrer Zeit und an ihrem Ort ständig präsent. Um 

zu erkennen, dass es so ist, braucht euer menschlicher bewusster Geist besondere 

Arten von Geräten, die alle Bilder dieser Leute und Ereignisse einfangen und sie für 

euer Sehen und Hören verfügbar machen.  

Also, in unserem Fall, wann immer du deinen menschlichen bewussten Geist durch 

welchen Modus auch immer ablenkst, entweder durch Schlafen, Träumen, sich auf 

spezifische Vorstellung zu konzentrieren, oder auf anderem Wege, in diesem Moment ist 

dein Geist intensiv in anderen Dimensionen beschäftigt, zu der genau gleichen Zeit, wie 

du in deinem eigenen menschlichen äußerlichen Leben marginal beschäftigt bist. Um 

dieses Konzept richtig zu verstehen, musst du dich von deiner äußerlichen bewussten 

Wahrnehmung distanzieren und auf deine innerliche Wahrnehmung und Intuition 

umschalten. Es ist völlig unmöglich für dich, dass dein äußerlicher Geist dieses Konzept 

versteht. Er ist nicht mal entfernt so gebaut, um irgendwas von dieser Natur zu 
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verstehen. Deswegen wäre es sehr schwierig, wenn nicht unmöglich, derzeit mit dieser 

Diskussion fortzufahren. Lasst uns daher diese Diskussion für heute mit einem Wunsch 

für euch alle schließen, einen sehr angenehmen Tag zu haben.  

Peter: Danke sehr für diesen schönen DIALOG. Das war eine sehr erfreuliche 

Begegnung.  
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VIERUNDSECHZIGSTER DIALOG 
 

7. April 1999 

Peter: Bevor ich meine eigenen Fragen stelle, überlasse ich es DIR, zuerst zu sprechen 

oder zu irgendetwas beizutragen, das DU an diesem Morgen wünschst.   

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, für dein freundliches Angebot. ICH möchte 

ein paar Kommentare zu unserem mehrschichtigen Gespräch abgeben, das gestern 

während dem Nachmittagsspaziergang von dir und Lyudmila geschah. Wie du weißt, 

waren Lyudmila, ICH, du, die Mitglieder von euren beiden entsprechenden spirituellen 

Familien, die Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS und die Pseudo-Schöpfer, die euch 

zugewiesen sind, an einer lebhaften Debatte über verschiedene wichtige spirituelle 

Themen beteiligt. An einem Zeitpunkt wurde während dieses Gesprächs eine Frage 

darüber aufgeworfen, wie eure Energien an die Pseudo-Schöpfer übermittelt werden 

können, mit denen ihr auf allen Ebenen eures Lebens (in einigen Fällen unter 

Ausschluss eures bewussten Gewahrseins, dass so eine Arbeit beständig abgelaufen ist) 

gearbeitet habt.  

Lasst MICH euch etwas über die Methoden dieser wichtigen Arbeit sagen. Damit so eine 

Arbeit effektiv und effizient erfolgen kann, wird euch zunächst eine Anzahl der Pseudo-

Schöpfer, aus verschiedenen Gruppen, zugewiesen, zusätzlich zu jenen, die seit einiger 

Zeit bei euch gewesen sind (seit der Zeit, als die FOLGESÄTZE… geschrieben wurden), 

zu dem Zweck der Verbindung zwischen dem Rest der Pseudo-Schöpfer und euch. 

Natürlich war damals der Zweck eurer synergetischen Arbeit beträchtlich anders als er 

es jetzt ist. Während dieser Zeit lag das Hauptbemühen darin, eine Brücke der 

Verbindung zwischen den Pseudo-Schöpfern und dem positiven Zustand zu bauen und 

ihnen zu helfen, aus dem Loch herauszukommen (symbolisch gesprochen), so dass sie 

sehen und erfahren können, was es war, das euch so anders vom Rest der Menschenheit 

machte.  

Gegenwärtig ist innerhalb des Rahmens des GROßEN BÜNDNISSES eure Arbeit 

zusammen neben vielen anderen Dingen auf die Bändigung und das Besiegen der 

Abtrünnigen, auf die Schaffung eines völlig neuen Lebensstils, und von Beziehungen 

aus der Position des positiven Zustands ausgerichtet.  

Wie können eure Energien an die Pseudo-Schöpfer übermittelt werden, um diese 

wichtige Arbeit umzusetzen und zu verwirklichen? Der allererste Schritt in dieser 

Hinsicht, und einer der wichtigsten, ist die Art, wie ihr über die Pseudo-Schöpfer denkt, 

fühlt und euch mit ihnen in Beziehung setzt. Seit einem langen Zeitraum habt ihr auf 

eine gegnerische Art und Weise über sie gedacht und gefühlt. Sie wurden als eure Feinde 

angesehen, die nichts lieber wollten, als euch zu zerstören oder zu verführen und zu 
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korrumpieren. Auch hatten viele von euch Angst vor ihnen und haben es sogar 

vermieden, über sie nachzudenken. Mit einer solchen Einstellung konnte im Prozess 

des Schaffens einer synergetischen Arbeit mit ihnen nicht viel erreicht werden. Als sie 

den Unterschied bemerkten, der zwischen euch und dem Rest der typischen Menschen 

bestand, hat sich ihre Einstellung euch gegenüber geändert. Sie haben nicht mehr die 

Notwendigkeit bzw. das Bedürfnis gefühlt, irgendetwas wegen euch oder eurem 

umgekehrten Wechsel zu ihrer Sache oder zu der Sache des negativen Zustands zu 

unternehmen. Stattdessen übernahmen sie euch gegenüber eine unparteiische, 

wissenschaftliche, unterkühlte und objektive Einstellung zu dem Zweck, zu beobachten 

und zu erfahren, was es war, das euch so anders machte. Im Laufe dieser Beobachtung 

und dieses Lernens wurden anhand eures Beitrags an sie und der Bereitschaft, euch 

ihrer Beobachtung und ihres Experimentierens auszusetzen, und durch euer 

Hilfsangebot viele Fragen wichtiger Bedeutsamkeit beantwortet.  

Während dieser Zeit haben sich die meisten von euch immer noch vorsichtig und 

misstrauisch den Pseudo-Schöpfern gegenüber gefühlt, sie so gut wie möglich zu 

vermeiden und nur auf einer ‚Muss‘-Basis zu interagieren. Ihr habt ihnen gegenüber 

keine positiven Gefühle oder Gefühle der Freundschaft erfahren. Dieser euer Zustand 

war aufgrund des Störens des Laufs der Entwicklung des Lebens im positiven Zustand 

und aufgrund der Fabrikation der menschlichen Rasse mit all ihren Abscheulichkeiten 

und Gräueln verständlich. Damals wart ihr viel zu beschäftigt mit den negativen 

Konsequenzen der Aktivierung des negativen Zustands und der Fabrikation von 

Menschen. Anders gesagt, ihr habt aus einer typischen Position des negativen Zustands 

und des menschlichen Lebens auf diese Situation geschaut anstatt aus der Position des 

richtigen Verständnisses und der Akzeptanz der Gründe, warum von MIR überhaupt 

erst zugelassen wurde, dass sich die widrigen Handlungen der Pseudo-Schöpfer 

entfalten. Aus dieser Position war es für euch schwierig oder gar unmöglich, das Faktum 

zu verstehen und zu akzeptieren, dass die Pseudo-Schöpfer durch ihre widrigen 

Handlungen zu dem sehr wichtigen Lernen für alle in MEINER SCHÖPFUNG auf all ihren 

Ebenen beigetragen haben.  

Aber in der Gegenwart, mit dem richtigen Verständnis und der richtigen Akzeptanz der 

Notwendigkeiten für all diese Ereignisse, die von den Pseudo-Schöpfern losgelassen 

werden, und indem man die richtigen und korrekten Antworten auf all ihre Fragen für 

sie verfügbar hat, verändern sich eure Position und eure Einstellung ihnen gegenüber 

auf eine solche Art und Weise, dass sie die Sicht besetzen wird, die der Natur des 

positiven Zustands und MEINER NATUR persönlich inhärent ist. Das ist die Sicht der 

Gnade, des Mitgefühls, der Empathie, des Verstehens, der Akzeptanz und der 

Vergebung. Es wird keine Ablehnung, Angst, Vermeidung, Mangel an Vertrauen und 

ähnliche negative Emotionen und Einstellungen mehr geben, sondern stattdessen wird 

es eine neue Form von Freundschaft und Kooperation zwischen euch und ihnen geben.  

Und das bringt uns zu dem Thema des Übermittelns eurer Energie an die Pseudo-

Schöpfer, damit sie das erreichen, was zu dieser bestimmten Zeit erreicht werden muss. 
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Indem ihr ihnen Liebe, Freundschaft, Freundlichkeit, Verständnis zeigt, und ihnen 

durch ähnliche positive Emotionen und Gedanken eure Energien gebt. Durch solche 

positiven Gefühle und Gedanken sind die Pseudo-Schöpfer in der Lage, eure Energien 

herauszuziehen und bei ihrer wichtigen Arbeit zu nutzen, die sie jetzt einzig und allein 

für MICH und MEINE Sache verrichten.  

Wenn ihr ein visuelles Gewahrsein von ihrer Präsenz bei euch habt (und einige von euch 

haben es), geht ihr praktisch zu ihnen, grüßt sie, umarmt sie, seid ihr freundschaftlich 

und freundlich zu ihnen und unterhaltet euch so viel wie möglich mit ihnen über alle 

Themen eures Lebens und des Lebens im Allgemeinen. Wenn ihr kein visuelles 

Gewahrsein oder keine andere Erfahrung von ihrer Präsenz bei euch habt, könntet ihr 

auf diese positive Weise über sie denken und fühlen und in eurem Geist so mit ihnen 

sprechen, als wäret ihr euch ihrer Präsenz bei euch vollumfänglich bewusst gewahr. 

Beide Wege, oder welcher Weg euch auch verfügbar ist, wird sehr effektiv dabei sein, 

ihnen eure Energien zu übermitteln.  

Wenn ihr sie dazu einladet, an all euren Alltagsaktivitäten teilzuhaben, werden ihnen 

eure persönlichen Energien auf eine allgemeinere und noch effektivere Weise ständig 

verfügbar sein. Ihr müsst verstehen, dass von nun an die Pseudo-Schöpfer, die euch 

zugewiesen sind, ein wesentlicher Bestandteil eurer spirituellen Familien sein werden. 

Sie werden sich mit den Mitgliedern des NEUEN UNIVERSUMs, die euch zu diesem und 

zu vielen anderen wichtigen Zwecken zugewiesen sind, in einem besonders engen 

Kontakt und einer besonders engen Zusammenarbeit befinden.  

Ein anderes wichtiges Thema, das sich während unseres mehrschichtigen Gesprächs 

gestern ergeben hat, war über eure Einstellung den Pseudo-Schöpfern gegenüber in 

Fällen, wenn ihr persönlich nicht mit einigen der Methoden einverstanden seid, die sie 

in ihrem Bemühen verwendet haben, die Abtrünnigen zu bändigen und zu besiegen, 

oder in anderen Fällen, bei denen ihr fühlt, dass sie nicht sehr angemessen oder effizient 

sind. Obwohl in einigen Fällen eure Wahrnehmung in dieser Hinsicht korrekt sein 

könnte, ist es ratsam, dass ihr ihren Methoden gegenüber keine verurteilende Position 

einnehmt. Der Grund dafür ist, dass ihr keine Ahnung habt, warum bestimmte Dinge 

von MIR so zugelassen werden, wie sie sich manifestieren oder von den Pseudo-

Schöpfern in Angriff genommen werden. Bei eurem Gespräch mit MIR und mit ihnen 

gestern, und auch mit allen Anwesenden, wurde euch genau gezeigt, dass die Pseudo-

Schöpfer, und auch alle anderen, nicht perfekt oder absolut sind. Deswegen neigen sie, 

und auch jeder andere, dazu, Fehler zu machen. Wie denkt ihr, dass in ihrem Fall, und 

auch im Fall von jedem anderen, ein wichtiges Lernen erreicht wird und stattfindet? 

Indem sie Fehler machen und aus ihren Fehlern lernen. In MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG wurde euch genau gezeigt, dass aufgrund des relativen Zustands von 

jedem sogar jemand, der fast als nächster zu MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND angesehen 

werden kann, dazu neigt, gelegentlich Fehler zu machen oder zu unangemessenen 

Schlussfolgerungen zu kommen. Aber durch solche Fehler und falsche 
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Schlussfolgerungen lernen sie sehr wichtige Lektionen, durch die und anhand derer sie 

in der Lage sind, in ihrer geistig-spirituellen Entwicklung und Weiterentwicklung immer 

perfekter und immer fortschrittlicher zu werden.  

Wenn ihr also aus dieser richtigen Perspektive auf die Fehler und falschen 

Schlussfolgerungen der Pseudo-Schöpfer schaut, werdet ihr die Notwendigkeit für ihr 

Auftreten verstehen und ihr werdet ihnen bei ihrem Unterfangen die volle Unterstützung 

geben, indem ihr mit ihren Vorgehensweisen einverstanden seid, egal, wie 

unangemessen oder falsch sie aus eurer menschlichen Perspektive zu sein scheinen. 

Erinnert euch bitte, aus eurer inneren, nicht-menschlichen Perspektive gibt es ein 

klares Verständnis und eine Akzeptanz davon, warum solche Irrtümer oder falschen 

Schlussfolgerungen auftreten mussten. Mit dieser Art des Akzeptierens und der 

positiven Einstellung gebt oder teilt ihr eure persönlichen Energien mit ihnen. Und das 

ist der andere, sehr effektive Weg, wie ihr ihnen eure Energien übermittelt.  

Wie ihr an diesen Beispielen seht, ist die Art, wie ihr ihnen eure Hilfe und eure Energien 

gebt oder verfügbar macht, durch eure richtige Einstellung und die Art, wie ihr über die 

Pseudo-Schöpfer fühlt, denkt und mit ihnen interagiert. Das ist der effektivste Weg.  

Ein anderer Punkt, dem ihr euch in dieser Hinsicht bewusst sein müsst, ist, dass es 

zwei Ebenen gibt, auf denen ihr mit den Pseudo-Schöpfern, und auch mit jedem 

anderen, der euch zugewiesen ist, zu tun habt. Eure Einbindung zu ungefähr 95% der 

Zeit und eures Geistes findet in anderen Dimensionen im Allgemeinen, und in der 

Dimension der Pseudo-Schöpfer im Besonderen statt, wo sich die meisten von ihnen 

derzeit aufhalten. Es ist in diesen Dimensionen, dass ihr euch physisch (symbolisch 

gesprochen) mit ihnen in Beziehung setzt und bei ihnen seid und an all ihren Aktivitäten 

teilhabt. Diese Teilhabe und Einbindung geschehen natürlich ohne oder mit sehr wenig 

Gewahrsein (obwohl sehr, sehr, sehr wenige von euch dieses Gewahrsein haben) eures 

menschlichen äußerlichen bewussten Geistes. Die andere Ebene der Einbindung ist auf 

der äußerlichen Ebene eures Alltagslebens, wenn ihr eurem täglichen Geschäft 

nachgeht, in eurem Geist, wenn ihr euch mit ihnen und uns allen unterhaltet, oder 

einfach wenn ihr alle von uns in eurem bewussten Gewahrsein haltet. Der Ausläufer 

dieser äußerlichen Einbindung ist, wenn ihr am Telefon oder von Angesicht zu 

Angesicht miteinander sprecht, wie es gestern bei Lyudmila und dir der Fall war, Peter. 

Wann immer ihr eure äußerlichen Stimmbänder verwendet und über spirituelle Themen 

und über die Pseudo-Schöpfer und ihre Arbeit sprecht, oder was auch immer in dieser 

Hinsicht, und nur wenn ihr in einer positiven Konnotation über sie sprecht, gebt ihr 

ihnen eure Energien und gleichzeitig seid ihr intensiv mit ihnen in ihren Aktivitäten 

verbunden, und erlaubt ihnen auch, in euren Äußerlichkeiten positioniert zu sein. 

Indem ihr das tut, macht ihr es für die Pseudo-Schöpfer möglich, den Lauf der 

Ereignisse auf Planet NULL zu beeinflussen, nicht nur aus ihrer eigenen Dimension, 

sondern auch aus eurer eigenen äußerlichen Position. Diese kombinierte Positionierung 

wird es effektiver machen, das Ziel zu erreichen, das von MIR für den Prozess der 

Eindämmung der Abtrünnigen und für die endgültige Beseitigung des negativen 
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Zustands dargelegt wurde. Ihr müsst genau verstehen, dass es die derzeitige Rolle der 

Pseudo-Schöpfer ist, die Dinge richtig zu machen. Sie waren diejenigen, die die Dinge 

falsch machten. Daher ist es ihre volle Verantwortung, sie wieder richtig zu machen. 

Und weil ihr euch vor eurer Inkarnation auf Planet NULL aus euren eigenen sehr 

wichtigen Gründen und zu eurem eigenen Lernen freiwillig gemeldet habt, den Pseudo-

Schöpfern in diesem entscheidenden Prozess zu helfen, werden eure eigenen 

persönlichen Rollen verändert oder, um genauer zu sein, dieser Teil eurer Rolle, auf 

Planet NULL zu sein, der sich auf dieses Bemühen der Zusammenarbeit mit den Pseudo-

Schöpfern bezieht, wird jetzt gerade aktiviert. Das ist der Grund, warum wir in diesem 

DIALOG darüber sprechen und warum Lyudmila und du, Peter, gestern während eures 

Spaziergangs am Nachmittag diese Themen mit uns allen diskutiert habt. Wie du siehst, 

ist nichts ohne Grund und alles geschieht auf eine sehr zeitgerechte Art und Weise.  

Wenn wir über die Abtrünnigen sprechen, ist der andere Punkt, der gestern während 

unseres mehrschichtigen Gesprächs zu unserer Aufmerksamkeit gebracht wurde, das 

Thema der Abtrünnigen selbst und wie sie ‚physisch‘ aussehen und an welchem Punkt 

ihrer möglichen zukünftigen Konvertierung zum positiven Zustand sie sich gegenwärtig 

befinden. Euch wurde angedeutet, dass sie aus eurer menschlichen Perspektive und 

Beurteilung sehr hässlich, grimmig und unangenehm widerlich aussehen. Aber aus 

ihrer eigenen subjektiven Sicht sehen sie für sich selbst sehr schön und begehrenswert 

aus, weil sie Schönheit und Attraktivität mit Grimmigkeit, Rauheit, Grobheit und 

ähnlichen negativen Eigenschaften und Charakteristika gleichsetzen. Wie ihr wisst, 

bestimmen die inneren Dispositionen, die im Falle der Abtrünnigen böse und negativ 

sind, das äußerliche Aussehen und die äußerliche Manifestation. Je böser und negativer 

sie sind, desto hässlicher und grimmiger, roher, unangenehmer und wilder sehen sie 

äußerlich aus. Aber weil aus ihrer Sicht innerlich so zu sein die erstrebenswerteste und 

aufregendste Art ist zu sein, setzen sie diese Zustände mit Schönheit und Lieblichkeit 

gleich.  

Soweit es das betrifft, an welchem Punkt ihrer möglichen zukünftigen Konvertierung 

zum positiven Zustand sie sich befinden, wurde euch angedeutet, dass sie gegenwärtig, 

vorerst, noch nicht bereit sind, diesen Schritt zu machen. Euch wurde auch in den 

vorherigen DIALOGEN angedeutet, dass die Abtrünnigen diejenigen sind, die den letzten, 

negativsten und bösesten Teil der Natur des negativen Zustands veranschaulichen und 

manifestieren, jenseits dessen es nichts mehr zu lernen gibt. Erst nachdem diese letzte 

Phase abgeschlossen ist, wird die Bedingung geschaffen werden, anhand dessen die 

Abtrünnigen in der Lage sein werden, zum positiven Zustand zu konvertieren. Zu dieser 

Zeit in dem ‚Spiel‘ wäre es sehr verfrüht, euch zu offenbaren, was diese Bedingungen 

sein können oder würden. Wartet und seht und seid geduldig! 

Ein anderer Gedanke, der dir persönlich in den Sinn kam, Peter, aber den du nicht zum 

Ausdruck brachtest, war über das Szenario, unter dem die Pseudo-Schöpfer in ihrer 

Gänze vor der völligen Aktivierung und Beseitigung des negativen Zustands zum 
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positiven Zustand konvertieren würden. Ist ein solches Szenario möglich? Und wenn es 

möglich ist, wie könnte das Lernen über die Natur des negativen Zustands und sein 

menschliches Leben in seiner Fülle abgeschlossen werden? Lasst MICH euch etwas 

sagen. Ihr seid nicht sehr weit von der Zeit entfernt, wenn sich alle Pseudo-Schöpfer, 

die dritte, negativste Gruppe eingeschlossen, auf der positiven Seite befinden werden. 

Was wird also dann geschehen? 

Nun, vergesst nicht, dass während der Regentschaft der Pseudo-Schöpfer, vor ihrem 

Wegschluss, viele Formen von pseudo-empfindenden Wesenheiten, Kreaturen, 

Dämonen, Subkreaturen und ähnliche Dinge, und auch typische Menschen, fabriziert 

und in alle HÖLLEN, in die ZONE DES AUSSATZES und auf Planet NULL hineingesetzt 

wurden. Es gibt Milliarden, Milliarden und Abermilliarden von ihnen. Diese 

sogenannten Wesen, in welcher Form und Zustand auch immer, wurden aus rein bösen 

und negativen Elementen fabriziert. Ihnen wurde ein Impuls gegeben, sich nur auf eine 

Weise zu entwickeln – negativer, böser, hinterlistiger und pseudo-raffinierter. Nach dem 

Wegschluss der Pseudo-Schöpfer machten sie in ihrer schlechten Entwicklung, immer 

mehr so zu sein, weiter. Und nicht nur das, sondern sie fabrizierten aus ihrer eigenen 

Sorte an Vorstellungen von Bösem und Falschem eine noch höhere Anzahl an Kreaturen 

und Subkreaturen.  

Aufgrund dieser Aufstellung in ihrer Entwicklung, auch nachdem alle Pseudo-Schöpfer 

zum positiven Zustand konvertieren, würden diese Wesen und Kreaturen, die von den 

Abtrünnigen angeführt werden, in ihrem Pseudo-Bemühen weitermachen, mit einer viel 

höheren Motivation, Aufwand und Bestreben als jemals zuvor den positiven Zustand zu 

zerstören und die gesamte SCHÖPFUNG zu übernehmen. Und nicht nur das, sondern 

sie würden sich zu den wahren Pseudo-Schöpfern erklären, die die Menschen und alle 

anderen Kreaturen und Subkreaturen in Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz 

fabrizierten, und auch dass sie die wahren Erlöser der Menschenheit sind. Da sie 80 

Prozent von dem Wissen und den Fähigkeiten haben, die die echten Pseudo-Schöpfer 

besitzen, wären sie in der Lage (und sie sind das bereits, durch ihr derzeitiges 

Experimentieren und Arbeiten), zu manifestieren und zu illustrieren, wie der negative 

Zustand aktiviert und in Dominanz versetzt wurde.  

Sollte diesem Szenario ein Vorzug gegeben werden, wären sie aufgrund ihrer Fähigkeit, 

das zu tun, in der Lage, die Menschenheit davon zu überzeugen, dass sie ihre wahren 

‚Schöpfer‘ sind. Sobald die Menschenheit von diesen Pseudo-Fakten überzeugt werden 

würde, würde der negative Zustand auf Planet NULL pseudo-gewinnen. Das bedeutet 

natürlich nicht, dass dieses bestimmte Szenario gewählt oder ihm der Vorzug gegeben 

werden würde. Aber es ist verfügbar und könnte in Bewegung gesetzt werden, falls nötig 

und notwendig. Und das ist alles, was ICH heute beitragen wollte. Und jetzt leg los, 

Peter, stell deine Frage, die deine typische menschliche Beschämung hinsichtlich der 

technischen Fehler widerspiegelt, die du in diesen DIALOGEN gemacht hast.  
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Peter: Ja, es ist sehr beschämend und unangenehm und ich bin neugierig, warum diese 

Situation in meinem ganzen Leben bei mir gewesen ist. Die technischen Fehler, über 

die wir sprechen (und das ist zum Vorteil von allen Lesern dieser DIALOGE), liegen in 

dem Faktum, dass ich irgendwie, beim Nummerieren der Seiten dieses DIALOGS, in 

einem Fall zwei DIALOGE mit denselben Seitenzahlen beziffert habe. Im 

FÜNFUNDVIERZIGSTEN DIALOG ist die letzte Seitenzahl die 304, aber ich begann den 

SECHSUNDVIERZIGSTEN DIALOG mit Seitenzahl 303. Dieses Nummerieren der Seiten ist 

vollkommen abwegig. Und obwohl ich dieses Problem in meinem Computer behob, 

erhielten die Leser falsche und verwirrende Nummerierungen dieser Seiten. Im 

ZWEIUNDSECHZIGSTEN DIALOG werden jene Leute, die ihn per E-Mail erhielten, einen 

Fehler auf Seite 420 haben, in der allerletzten Zeile dieser Seite, die mit den Worten ‚bis 

zur Weihnachtszeit 1988‘ endet. Hier sollte 1987 stehen und nicht 1988. Sogar wie ich 

es jetzt eintippe, habe ich einen Fehler gemacht, indem ich 1997 tippte. Zum Glück 

habe ich es sofort gesehen. Und dasselbe Problem trat im FÜNFZIGSTEN DIALOG auf. 

Auf Seite 41, wo ein Zitat aus dem BRIEF DES JAKOBUS steht, wird angedeutet, dass 

sich das besagte Zitat im ersten Kapitel, Vers 13 befindet, während es im zweiten 

Kapitel, Vers 13 sein sollte. Mein ganzes Leben lang habe ich gewusst, dass das 

erwähnte Zitat im zweiten Kapitel des Jakobus enthalten ist, und doch tippte ich das 

Wort ‚erstes‘ ein. Gibt es einen Grund für dieses beschämende Übersehen? (Ich fordere 

übrigens alle Leser, die diese falschen Daten erhalten haben, dazu auf, in ihren Kopien 

richtige Korrekturen vorzunehmen).  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, wie du weißt, existiert nichts ohne einen wichtigen 

Grund. In deinem Fall ist das eine Illustration deiner Abneigung der Quantifizierung, 

Veräußerlichung und der Linearität gegenüber. Es sind nicht so sehr die Zahlen selbst 

und an sich per se, wie die fortlaufende Nummerierung von Seiten oder das Eingeben 

spezifischer Daten, die für dich persönlich ärgerlich sind, Peter. Damit hattest du immer 

ein Problem gehabt. Du bist dir der geistigen Entsprechungen der Funktion genau 

bewusst, die jede individuelle Zahl hat. Solche Entsprechungen haben eine qualitative 

und diskrete Konnotation. Aber die Geschichte ist eine andere, wenn sie in ihren 

quantitativen, mathematischen, linearen und statistischen Funktionen verwendet 

werden. Diese sind von rein äußerlicher Natur. Deswegen haben sie eine negative 

Konnotation. Daher spiegelte sich deine unbewusste Abneigung ihnen gegenüber in 

deiner unbewussten Ablehnung wider, der fortlaufenden Nummerierung zu folgen oder 

die korrekten Daten zu geben. Die genauen Daten haben für dich, Peter, zu viel von der 

fixierten, unveränderlichen, unveränderbaren und vorübergehenden Konnotation, die, 

nochmal, von äußerlicher und linearer Natur sind. Sie sind nur für Planet NULL und 

für die menschlichen Aspekte eurer Natur spezifisch. Die Natur des positiven Zustands 

wurzelt in Qualität, Nicht-Linearität, Diskretheit, Individualität und Einzigartigkeit. 

Weil du immer aus der Position des positiven Zustands, der in deiner grundlegenden 

Natur verwurzelt ist, auf die Dinge geschaut hast, hast du, auch wenn du dir bis vor 

kurzem nicht bewusst gewahr warst, dass das bei dir der Fall gewesen ist, immer eher 
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die Position des positiven Zustands eingenommen als die Position des typisch 

menschlichen Zustands deines Geistes. Es ist immer deine Rolle gewesen, so zu sein, 

Peter.  

Das war auch einer der Gründe, warum während deiner Schulzeit die Situation auf eine 

solche Art und Weise spezifisch so für dich geschaffen war, dass du daran gehindert 

wurdest, in der Lage zu sein, dich in Mathematik und in Wissenschaft im Allgemeinen 

hervorzutun oder Erfolge zu erzielen. Deswegen hast du eine solche Abneigung ihnen 

gegenüber entwickelt. Wäre diese Situation anders aufgestellt, wärest du in den 

Naturwissenschaften und in Mathematik im Allgemeinen zu einem solchen Ausmaß 

vertieft, dass es dich effektiv von deiner Mission als der Übermittler MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG fehlleiten würde. Du wärst zu einem Hardcore-Wissenschaftler 

geworden, der dazu tendieren würde, jede geistige Erläuterung zu der Struktur der 

SCHÖPFUNG und des menschlichen Lebens zurückzuweisen bzw. abzulehnen. In 

diesem Fall hättest du dich auf die Seite des negativen Zustands geschlagen. Wie du 

aus dieser Erläuterung siehst, wurde in deinem Leben alles auf eine solche Weise 

aufgestellt, dass es dich nur zu einem wichtigsten Zweck führen würde – zu dem 

Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu werden. Auf die eine oder andere Weise 

hat alles in deinem Leben diesem Zweck gedient.  

Peter: Ich schätze diese Erläuterung sehr. Aber sie verringert meine Beschämung nicht. 

Nun, alles, was ich sagen kann, ist zunächst, dass ich mich mithilfe dieses bestimmten 

DIALOGS bei allen Lesern vielmals entschuldige (bitte, vergebt mir alle!), und zweitens, 

dass ich versuchen werde, mein Bestes zu geben, in der Zukunft solche Fehler zu 

vermeiden. Aber ich kann es euch nicht versprechen, dass es nicht nochmal passieren 

wird.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, ICH würde allen Lesern dieser DIALOGE empfehlen, 

sich eher nach den Überschriften zu richten, die kennzeichnen, welcher DIALOG folgt, 

vom ersten bis zum letzten als nach den Seitenzahlen – zumindest bis das Problem 

korrigiert ist. Natürlich hast du es im Computer korrigiert. Andere könnten sie, wenn 

sie wollen, manuell in ihrer eigenen Kopie dieser DIALOGE korrigieren. Das würde deine 

Bedenken lösen, Peter.  

Peter: Danke sehr für diesen Vorschlag und für DEINEN Beitrag zu dem Thema, das in 

diesem DIALOG im Allgemeinen diskutiert wurde. Eine weitere Frage wurde von Dr. 

Ardyth Norem gestellt. Ihre Frage ist: Bei unserer sexuellen Verbindung mit den 

Mitgliedern unserer spirituellen Familie oder mit anderen im positiven Zustand, die uns 

zugewiesen sind, was für Arten von Produkten resultieren, wenn überhaupt? Ich glaube, 

ihre Frage bezieht sich auf DEINEN Rat, der uns vor einiger Zeit gegeben wurde, wie in 

einem der UPDATES in FOLGESÄTZE… geschrieben steht. Damals waren wir 

angewiesen, alle, die uns zugewiesen sind, dazu einzuladen, an einer solchen sexuellen 

Beziehung teilzuhaben. Irgendwelche Kommentare oder Ausführung zu diesem Thema? 
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Damals war der Hauptgrund für diesen Rat die 

Notwendigkeit, eine direkte Linie vom positiven Zustand zum menschlichen Leben und 

zum negativen Zustand im Allgemeinen zu schaffen, so dass sich die Mitglieder des 

positiven Zustands selbst direkt inmitten des menschlichen Lebens und des negativen 

Zustands positionieren konnten. Da sie das Hauptinstrument oder -mittel für eine 

derart notwendige Verbindung ist, wurde die Sexualität vorrangig zu diesem Zweck und 

auch zur Freude, zum Vergnügen, zur Lust und zum gemeinsamen Teilen genutzt. 

Aufgrund eines solchen spezifischen Zweckes, zu dem eure sexuelle Beteiligung 

verwendet wurde, war die einzige Art von Vorstellungen, die aus einer solchen sexuellen 

Beziehung geboren wurden, die Vorstellungen, die mit der effektivsten und effizientesten 

Abschaffung und Beseitigung des Lebens des negativen Zustands und zur Vorbereitung 

darauf, dass der derzeit laufende Schub bzw. Wandel anfängt, in Zusammenhang 

standen. Aufgrund eines ganz anderen Zweckes, zu dem solche sexuellen Beziehungen 

eingeführt wurden, wurden keine spezifischen Vorstellungen für ihre Stiftung darin 

erzeugt, zu neuen empfindenden Wesenheiten zu werden. Jetzt, derzeit, geschieht all 

das ohne euer bewusstes Gewahrsein.  

Aber die gegenwärtige Situation ist eine ganz andere. Der Schub trat mit dem Ziel und 

Zweck auf, dass zu solchen sexuellen Beziehungen zwischen euch und all jenen, die 

euch anhängen, die Pseudo-Schöpfer eingeschlossen, ermutigt wird. Sexuelle 

Beziehungen dieser Natur, die gänzlich auf den geistig-spirituellen und seelisch-

mentalen Ebenen in anderen Dimensionen geschehen, sehr oft mit nur marginaler, 

wenn überhaupt, äußerlicher physischer Empfindung, sind zu einem Mittel geworden, 

durch das und anhand dessen eine neue Qualität von gegenseitigen Beziehungen 

zwischen euch allen geschaffen wird und völlig neue Vorstellungen geboren werden, die 

für die Aktivierung des Lebens im Zustand der Fülle und Vollkommenheit des positiven 

Zustands eine direkte Relevanz haben; und auch ein neues und anderes Verständnis 

dieses Aspektes MEINER NEUEN NATUR, die bis zu diesem Punkt nicht verfügbar 

gewesen ist, aber die seit kurzem in den Vordergrund gestellt worden ist, und euch 

allen, die aus eurem eigenen freien Willen und Wahl wählen, sich in solchen sexuellen 

Beziehungen zu befinden, vermittelt wird. Die Auswirkung der Freisetzung dieses neuen 

und anderen Aspektes MEINER NEUEN NATUR an die Gänze MEINER SCHÖPFUNG und 

an euch, MEINE wahren Repräsentanten, wird von unermesslichen Ausmaßen sein, die 

für den menschlichen Teil eures Geistes – zumindest vorerst – nicht erkennbar sind, 

aber während so eines Geschlechtsverkehrs auf den anderen Ebenen sehr stark gefühlt 

und erlebt werden.  

Ein anderes Produkt dieser Beziehungen ist die Geburt von besonderen Arten von 

Vorstellungen, die eine direkte Relevanz für eure neuen Rollen haben, die ihr in eurer 

Position als MEINE wahren Repräsentanten habt. Solche Vorstellungen werden bei dem 

Aufbau eines Lebensstils, der von der positiven Natur aus der Position des positiven 

Zustands ist, für euch hilfreich sein. Sie werden euch Einsicht in und Verständnis von 

dem geben, was es heißt und wie es ist, MEINE wahren Repräsentanten zu sein. 
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Zusätzlich zu dem wird der Einbezug der Pseudo-Schöpfer in diesem sexuellen Prozess 

ihnen ein besseres Mittel geben, eure persönlichen und sexuellen Energien zu 

empfangen und dazu zu nutzen, die Dinge wieder richtig zu machen, wie oben 

angedeutet wurde, und alles abzuschaffen, was sie falsch machten. Wie ihr wisst, ist 

die sexuelle Energie eines der wirkmächtigsten Instrumente und Mittel, durch das und 

anhand dessen all die oben erwähnten Dinge erreicht werden können.  

Aufgrund dieser sehr spezifischen und entscheidenden Aspekte, für die euer sexuelles 

Verhältnis mit jenen, die euch in anderen Dimensionen und Welten anhängen, 

stattfindet oder stattfinden wird – wenn ihr es aus eurem eigenen freien Willen und 

eurer freien Wahl wählt, dass das geschieht – werden für die Erzeugung der 

Vorstellungen zur Geburt neuer empfindender Wesenheiten keine Energien übrigsein. 

Zu diesem Zeitpunkt müssen all eure sexuellen und anderen Energien in das 

hineingehen, was oben beschrieben wurde. Parallel zu dem wird eure sexuelle 

Beteiligung natürlich immer noch von dem Gefühl für und den Gefühlen von Freude, 

Vergnügen, Lust, Glück, Entspannung und des gemeinsamen Teilens begleitet werden. 

Und das ist alles, was ihr derzeit über dieses bestimmte Thema wissen müsst.  

Peter: Danke sehr für diese Erläuterung. Sie war sehr interessant. Gibt es irgendwas 

anderes, über das DU heute sprechen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nein, Peter, das ist alles für heute. Es war wie immer ein 

Vergnügen, mit dir Dialog zu führen. Hab einen angenehmen Tag.  
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FÜNFUNDSECHZIGSTER DIALOG 
 

9. April 1999 

Peter: Gestern, später am Nachmittag, erhielt ich ein paar Fragen von einem 

europäischen Leser, der anonym bleiben möchte. Wir werden die Bitte dieses Lesers 

respektieren. Aber bevor ich diese Fragen formuliere, übergebe ich den Raum zuerst an 

DICH, solltest DU überhaupt irgendwelche Kommentare und Ausführung zu irgendwas 

haben.   

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MIR zuerst den Raum gibst. Ich 

habe einen kurzen Kommentar abzugeben. Gestern Nachmittag, wie ihr, du und 

Lyudmila, in einem Einkaufsladen Lebensmittel eingekauft habt, hast du, Peter, an dem 

Stand der ausgewiesenen Magazine, auf der ersten Seite von einem dieser anrüchigen, 

aber bei den sogenannten normalen Menschen sehr beliebten, Magazine bemerkt, dass 

in sehr großen fetten Buchstaben gesagt wird, dass GOTT den Menschen auf diesem 

Planeten eine Botschaft gesendet hat. Gleichzeitig warnt dieser Spruch jeden, der Angst 

davor hat, den Inhalt dieser Botschaft zu erfahren, sie nicht zu lesen. Was für ein 

schöner psychologischer Trick! Die Verleger solcher Magazine wissen sehr gut, dass, 

wenn man den Menschen sagt, etwas nicht zu lesen, weil es sie erschrecken oder ihnen 

Angst machen wird, sie es dann ganz bestimmt ohne Verzögerung lesen werden. 

Neugierig, worum es bei dieser Botschaft geht, hast du, Peter, diese Seite geöffnet und 

sie kurz überflogen. Diese Botschaft sagte so etwas wie (und ICH umschreibe sie 

beträchtlich) „das ist es Leute. Ich hab genug von euch. Am Ende dieses und am Anfang 

des nächsten Jahrtausends werdet ihr ganz bestimmt für all die Abscheulichkeiten und 

Gräuel, die ihr während eurer gesamten Geschichte begangen habt, zerstört, 

ausgelöscht werden.“ 

Es ist nicht der Inhalt dieser Aussage, die deine Aufmerksamkeit erregt hat, sondern 

aus welcher Richtung sie kam. Es stimmt, sobald der negative Zustand und sein 

menschliches Leben (in seinen negativen Aspekten) seine Nützlichkeit erschöpft und 

seinem Zweck dient, zu dem er aktiviert werden durfte, wird er dauerhaft und 

unwiderruflich vom Angesicht MEINER SCHÖPFUNG beseitigt werden. Diese Beseitigung 

könnte am Anfang des nächsten Jahrtausends geschehen oder nicht. Aber sie könnte 

auch viele Jahrtausende von jetzt an geschehen, was von all den Wahlen abhängt, die 

sich im Prozess befinden, von jedem in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-

Existenz getroffen zu werden. In dem erwähnten Artikel wurde angedeutet, dass GOTT 

seine Botschaft aus einer weit entfernten Konstellation, viele Lichtjahre weit weg von 

eurem Planeten, geschickt hat und dass sie in einer Art von verschlüsselten 

mathematischen Symbolen geschickt wurde. In diesem Artikel wurde behauptet, dass 

die Wissenschaftler der NASA seit zwei Jahren versucht haben, diese Botschaft zu 
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entschlüsseln und dass es ihnen endlich gelang, das zu tun. Aber sie haben den Inhalt 

dieser Botschaft vor dem Rest der Menschenheit verheimlicht, um ihnen keine Panik zu 

verursachen.  

Was für eine Art GOTT ist das, der diese Arten von Botschaften sendet? Offensichtlich 

ist er raumzeitgebunden und nicht in der Lage, in irgendeiner menschlichen Sprache 

zu sprechen, wenn er seine Botschaften in mathematischen Symbolen vermittelt. Seht 

ihr die Lächerlichkeit dieser dummen Annahme? Als wäre GOTT so eingeschränkt, dass 

er nicht imstande ist, aus der Position einer nicht-räumlichen, nicht-zeitlichen Lage 

und aus der Position der Sprache von jedem zu funktionieren.  

Der Grund, warum ICH diese offenkundig dumme Auffassung erwähne, wie sie in 

diesem Artikel geschrieben steht, ist, um das Faktum der Verzerrungen und 

regelrechten Verfälschungen darüber zu eurer Aufmerksamkeit zu bringen, worum es 

bei MEINER WAHREN NATUR geht. Diese Arten von Artikeln, die in solchen zahlreichen 

Ausgaben erscheinen, sind darauf ausgerichtet, die Menschen dahingehend einer 

Gehirnwäsche zu unterziehen, die Natur GOTTES, MEINE NATUR, auf eine völlig 

unangemessene und unrealistische Art und Weise zu akzeptieren. Das bringt die 

Menschen weit weg davon, auch nur entfernt zu verstehen, was MEINE WAHRE NATUR 

ist.  

Wie ihr euch aus MEINER NEUEN OFFENBARUNG genau erinnert, und das ist eine 

einfache Erinnerung an alle Leser dieser DIALOGE, ist einer der offensichtlichsten und 

wirkmächtigsten Wege, wie der negative Zustand auf eurem Planeten vorübergehend 

gewinnen könnte und kann, indem aus dem menschlichen Geist jedes richtige und 

korrekte Verständnis und Akzeptanz von der wahren Konzeptualisierung der NATUR 

GOTTES – DES HERRN JESUS CHRISTUS – völlig ausgelöscht wird. In dieser Art von 

Konzeptualisierung wird es absolut nichts geben, das auch nur entfernt das enthalten 

und widerspiegeln würde, worum es bei MEINER WAHREN NATUR geht oder wie sie ist. 

Sobald die Menschenheit an diesem Punkt ist, dann wird der negative Zustand 

vollumfänglich siegen und gleichzeitig, paradox gesprochen, würde er sich durch das 

Siegen selbst dauerhaft und unwiderruflich zerstören. In genau dem Moment seines 

Siegs würde er seine Nützlichkeit erschöpfen und seinem Zweck dienen, zu dem er zu 

seiner schlechten Reifung kommen durfte.  

Und das ist alles, zu dem ICH kommentieren oder, um genauer zu sein, an das ICH euch 

an diesem frühen Morgen erinnern wollte. Du kannst jetzt die erwähnten Fragen der 

Leser formulieren, Peter.  

Peter: Eigentlich gibt es zwei Fragen. Zwei von ihnen sind direkt an DICH adressiert, 

und die dritte ist an mich in meiner früheren Funktion als ein klinischer Psychologe 

gerichtet. Aber weil ich mich seit kurzem davon zurückzog, ein klinischer Psychologe zu 

sein, lege ich auch diese Frage für DEINE Antwort vor. Schließlich bist DU der einzige 
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wahre ABSOLUTE PSYCHOLOGE in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-

Existenz. DU kennst uns alle in einem ABSOLUTEN Sinne und nicht als Psychologen 

irgendwo, die nur in einem relativen Sinne über die Dinge wissen, und sogar in diesem 

Sinne ist ihr Wissen so eingeschränkt und unpräzise, dass es nicht zählt – in meiner 

‚demütigen‘ Meinung. Lass mich also mit meiner ersten Frage anfangen, und nach 

DEINER Antwort werde ich die anderen zwei nacheinander stellen, wenn das für DICH 

in Ordnung ist.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das ist es definitiv, Peter, das ist es definitiv. Aber obwohl 

du dich als ein klinischer Psychologe zurückgezogen hast, und dies das richtige und 

rechtzeitige zu tun war, und es kein Bedürfnis gibt, darüber stolz zu sein, einer zu sein, 

waren die wertvollen Erfahrungen, die du während fast 37 Jahren in dieser Rolle 

gesammelt hast, nötig und notwendig, um zu dem Übermittler MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG zu werden. Wie du also siehst, diente alles in deinem Leben einem guten 

und positiven Zweck, egal, wie angeekelt du derzeit mit allem bist, das mit Psychologie 

und Psychiatrie und der Art zu tun hat, wie sie konzeptualisiert und praktiziert wird.  

Peter: Ich akzeptiere diese Fakten. Danke für diese Erinnerung. Die erste Frage: Wie 

kommt es, dass es manchmal geschieht, dass die Leser DEINER NEUEN OFFENBARUNG 

unter sich unterschiedliche, gar ganz entgegengesetzte Ansichten, Meinungen und 

Positionen über bestimmte Probleme, Situationen und Fragen haben?  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, einige Aspekte der Antwort auf diese Frage sind im 

ERSTEN und besonders im ZWEITEN DIALOG enthalten. Für den Fragenden wäre es 

ratsam, diese zwei DIALOGE sorgfältig erneut zu lesen. Aber der Punkt hier liegt in 

möglicherweise entgegengesetzten Ansichten, Meinungen oder Positionen, die sie im 

Vergleich zu anderen Lesern MEINER NEUEN OFFENBARUNG einnehmen. Die Antwort 

auf diese Frage ist keine einfache. Es hängt alles davon ab, in welchem Lebensbereich, 

oder auf was solche entgegengesetzten Ansichten, Meinungen oder Positionen 

angewandt werden. Wenn sie mit etwas offenkundig Äußerlichem zu tun haben, wie 

zum Beispiel Präferenzen für eine bestimmte Art von Lebensstil oder die Art, wie sie 

sprechen, sich kleiden, sich verhalten usw., ist es eine Frage der persönlichen Wahl, die 

respektiert und akzeptiert werden muss, auch wenn ihr persönlich nicht damit 

einverstanden sein könntet oder es widerlich für euch ist. Das ist etwas, das 

individualisiert und personalisiert ist. Keine zwei Personen können und könnten zu dem 

vollstmöglichen Ausmaß gleich sein. Es wird immer individuelle Unterschiede geben. 

Das sind die Fakten des Lebens, jedes Lebens.  

Aber wenn die Unterschiede oder die entgegengesetzten Ansichten, Meinungen oder 

Positionen mit wichtigen spirituellen Themen oder Problemen oder Situationen oder 

Geschehnissen zu tun haben, und sie im offensichtlichen Widerspruch zu dem Inhalt 

und den Vorstellungen MEINER NEUEN OFFENBARUNG stehen, dann haben wir hier 

etwas, das ein wirkliches Problem ist. Nehmt zum Beispiel das Thema eurer 
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Unterstützung der Sache der Pseudo-Schöpfer, so, wie ihr gebeten wurdet, sie 

bereitzustellen. In ihrem Konflikt mit den Abtrünnigen und ihren Knechten, wie in der 

Bombardierung von Jugoslawien durch die NATO widergespiegelt wird, wurdet ihr 

angewiesen, weder für die Serben noch für die ethnischen Albaner im Kosovo Partei zu 

ergreifen, sondern stattdessen neutral zu sein. Gleichzeitig wart ihr angewiesen, die 

Sache der NATO zu unterstützen, weil sie die Seite der Pseudo-Schöpfer repräsentiert. 

Wenn einige der Leser MEINER NEUEN OFFENBARUNG in dieser Hinsicht eine völlig 

entgegengesetzte Sicht, Meinung oder Position einnehmen, schlagen sie sich 

offensichtlich auf die Seite der Abtrünnigen und ihrer bösen und negativen Sache. In 

diesem Fall widersetzt sich ein solches Individuum MEINER NEUEN OFFENBARUNG, und 

letztlich MEINER Sache. Und das stimmt, egal, wie sehr das Bombardieren von 

Jugoslawien nicht angemessen oder nötig ist – aus eurer Sicht natürlich. Wenn das so 

abgelaufen ist, durch das Faktum, dass es abläuft, ist es offensichtlich notwendig, und 

daher war den Pseudo-Schöpfern keine andere lebensfähige verfügbar. Die Lektionen 

müssen von allen Beteiligten gelernt werden. Mit anderen Optionen könnten sie nicht 

gelernt werden. Erinnert euch daran! 

Aber zu diesem Thema gehört ein anderer Punkt. Erinnert ihr euch, in einem der 

UPDATES in FOLGESÄTZE… wurde euch angedeutet, dass es viele Gründe und 

unterschiedliche Motivationen und Intentionen gibt, mit denen verschiedene künftige 

Leser auf MEINE NEUE OFFENBARUNG zugehen? Dort wurde auch angedeutet (UPDATE 

15), dass wenn jemand unangemessen und falsch die Vorstellungen und Konzepte 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG versteht und in ihren persönlichen Leben anwendet, 

solche Individuen für den negativen Zustand wie ein bunter Hund herausstechen und 

zu einer gut pointierten Zielscheibe für die dämonischen Kreaturen der HÖLLEN werden. 

In unserem Fall aber ist die Frage, wie jemand auf MEINE NEUE OFFENBARUNG zugeht. 

Welche Arten von intentionalen und motivationalen Faktoren stehen hinter einem 

solchen Zugang? Euch wurde zuvor bei mehreren Gelegenheiten angedeutet, dass einige 

Individuen mit einer völlig falschen, unangemessenen und egoistischen Intention und 

Motivation auf MEINE NEUE OFFENBARUNG zugehen werden. Andere werden aus der 

Position des negativen Zustands, als Vertreter des negativen Zustands mit nur einem 

Ziel auf sie zugehen – um jedes einzelne Wort, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

enthalten ist, zu verschmutzen, zu vergiften, zu verzerren und zu verfälschen. Also hat 

man hier zwei große Faktoren. Der eine ist, wenn jemand aus unangemessenen, 

egoistischen und ähnlich negativen Gründen auf sie zugeht anstatt zugunsten der 

Prinzipien selbst, zugunsten des Erfahrens der Wahrheit und sie in ihren persönlichen 

Leben anzuwenden. In diesem Fall werden aufgrund dieses Faktors die Individuen 

dieser Natur die Vorstellungen MEINER NEUEN OFFENBARUNG falsch verstehen und 

falsch deuten, und aufgrund dieses Faktums werden sie ihre eigenen Vorstellungen in 

sie hineinprojizieren, die zu ihren eigenen persönlichen egoistischen Bedürfnissen 

passen und mit ihnen übereinstimmen. In diesem Fall werden sie entgegengesetzte 

Ansichten von jemandem haben, der die richtige Intention und Motivation hat, mit der 
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sie auf MEINE NEUE OFFENBARUNG zugehen. Leider werden aufgrund diesen in sich 

selbst vertieften, oder was auch immer, unangemessenen Faktors solche Individuen 

über ihre entgegengesetzten Ansichten, Denken und sogar Gefühl selbstgerecht sein, 

dass ihre Ansicht vollumfänglich mit den Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

übereinstimmt und die Ansicht der anderen Person nicht.  

Es wird zugelassen, dass Fälle dieser Natur geschehen, um allen zu illustrieren und zu 

demonstrieren, was geschieht und was die Folge ist, wenn jemand mit einer solchen 

unangemessenen Intention und Motivation auf MEINE NEUE OFFENBARUNG zugeht. In 

Fällen wie diesen wäre es besser, wenn ein solches Individuum zu dieser bestimmten 

Zeit niemals zu MEINER NEUEN OFFENBARUNG gekommen wäre. Natürlich haben sogar 

in Fällen wie diesen die Individuen dieser Natur sich freiwillig gestellt und zugestimmt, 

diese bestimmte Herangehensweise zugunsten des wichtigen Lernens aller Beteiligten 

zu veranschaulichen. Bei dem zweiten Faktor, wenn getarnte Vertreter und dämonische 

Individuen des negativen Zustands mit ihrer eigenen Agenda auf MEINE NEUE 

OFFENBARUNG zugehen, ist es offensichtlich, dass sie sich allem widersetzen werden, 

was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, indem sie ihren Prinzipien eine 

völlig falsche Bedeutung geben und völlig falsche Schlussfolgerungen aus ihnen ziehen. 

Ihre Mission auf diesem Planeten ist genau das zu tun, um andere zu verwirren und sie 

davon zu entmutigen, sie zu lesen oder ihre Prinzipien in ihren Leben anzuwenden. 

Wenn es schließlich so viele unvereinbare Deutungen in Bezug auf den Inhalt MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG gibt, dann stimmt etwas gewaltig nicht. Dann ist es schließlich 

vielleicht nicht MEINE NEUE OFFENBARUNG und dann bin nicht ICH es, DER/DIE mit 

Peter spricht, und ihm all diese Dinge sagt. Also ist eines der vielen Ziele dieser Vertreter 

und dämonischen Figuren, mit nur einem Grund in ihrem Geist zu MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG zu kommen – um viele widersprüchliche und unvereinbare Deutungen 

und Erläuterungen aller Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG anzubieten, um 

solche Zweifel in den Geist von jedem künftigen Leser hineinzubringen.  

Wie ihr wisst, war einer der Gründe, warum so eindringlich und so oft betont und 

empfohlen wurde, dass ihr im Verlauf eures Lesens MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

nach eurer eigenen innerlichen Intuition gehen solltet und daraufhin eure eigenen 

Entscheidungen darüber treffen sollt, ob ihr ihren Inhalt akzeptiert oder nicht, und sich 

einzig und allein auf das zu verlassen, was eure Intuition in dieser Hinsicht zu euch 

sagt, um euch daran zu hindern, auf die Ansichten und Meinungen von jemand 

anderem zu hören, besonders wenn sie euren eigenen entgegengesetzt sind oder nicht 

mit ihnen übereinstimmen, so wie eure Intuition es euch gesagt hat. Wie ihr an diesen 

Beispielen seht, ist der Punkt hier, nicht auf jemanden zu hören und was sie euch in 

dieser Hinsicht sagen, sondern aus der Position der Prinzipien und des Inhalts MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG selbst Schlussfolgerungen zu treffen, basierend darauf, was sie 

euch sagt, in eurem eigenen Geist und Herzen. Das trifft besonders zu, wenn man 

jemandem begegnet, der einem etwas anderes als das sagt, was ihr in dieser Hinsicht 
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versteht und akzeptiert. Also ist der richtige Weg, in Fällen wie diesem vorzugehen, sie 

ihre eigenen Meinungen und Ansichten haben zu lassen, wie ihr eure eigenen habt, und 

euch selbst persönlich dafür verantwortlich macht, wie ihr auf MEINE NEUE 

OFFENBARUNG zugeht und euch daran erinnert, dass ihr für ihre nicht verantwortlich 

seid, weil sie die Konsequenzen ihrer eigenen Gründe werden tragen müssen, warum 

sie so auf MEINE NEUE OFFENBARUNG zugegangen sind, wie sie es taten, und ihr werdet 

eure eigenen tragen müssen. Also seid ihr wie immer angewiesen, sorgfältig eure eigenen 

Gründe, Intentionen und Motivationen zu untersuchen, mit denen ihr ursprünglich auf 

MEINE NEUE OFFENBARUNG zugegangen seid und wie ihr ihre Prinzipien in eurem 

Alltagsleben anwendet. Wenn eure Intuition euch natürlich etwas über MEINE NEUE 

OFFENBARUNG sagt, was korrekt und richtig ist, und wenn jemand zu euch kommt und 

seine/ihre Sicht und Meinung darüber vermittelt und diese Meinung und Sicht in 

vollumfänglicher Übereinstimmung zu dem steht, was eure Intuition euch sagt, dann 

habt ihr eine äußerliche Bestätigung, dass ihr Recht habt und dass eure 

Herangehensweise an MEINE NEUE OFFENBARUNG eine richtige war. Aber sucht nicht 

bewusst nach einer solchen Bestätigung, weil die richtige geistige Herangehensweise es 

nicht ist, sich auf Äußerlichkeiten zu verlassen, sondern immer auf Innerlichkeiten, in 

diesem Fall, auf eure Intuition. Wie ihr wisst, ist in ihr MEINE Präsenz am 

ausgeprägtesten und am wahrnehmbarsten.  

Peter: Danke sehr für diese schöne Antwort. Die zweite Frage des erwähnten Lesers 

lautet ungefähr so (ich übersetze sie): Manchmal passiert es, dass wenn man eine Art 

guter Tat vollbringt, die Situation sich auf eine solche Weise entwickelt, dass es von 

außen so aussieht, dass eine solche Tat nicht nur nicht geholfen hat, sondern eigentlich 

darin endete, jemandem wehzutun. Während wir auf Planet NULL leben, ist es schwierig 

zu ermitteln, wie sich diese Situation in dieser Hinsicht entwickeln wird. Aufgrund der 

Ungewissheit über die Folge einer solchen Tat ist die Frage: Sollten wir weiterhin aktiv 

Bemühungen anstellen, solche guten Taten zu vollbringen; oder sollten wir eine passive 

Herangehensweise einnehmen, um diese möglicherweise unangenehmen Folgen zu 

vermeiden? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Die Antwort auf diese Frage ist sehr einfach. Erstens 

wurde dieses Thema bereits in einem der früheren DIALOGE diskutiert. Offensichtlich 

ist der Leser, der diese Frage stellt, entweder noch nicht zu dem Lesen dieses 

bestimmten DIALOGS gekommen (möglicherweise ist er noch nicht in der 

entsprechenden Sprache des Lesers übersetzt worden), oder das Thema wurde nicht so 

erläutert, dass es diesen bestimmten Leser vollumfänglich zufriedenstellen würde. Das 

ist ein sehr individualisiertes und personalisiertes Thema. Deswegen kann in dieser 

Hinsicht keine allgemeine allumfassende Schlussfolgerung gezogen oder Empfehlung 

gegeben werden. Es hängt alles von jedem Einzelfall und, wieder einmal, davon ab, mit 

welcher Motivation, Intention und Zweck man an das Ausführen seiner/ihrer guten 

Taten herangeht. Der Hauptaspekt dieser Situation hängt von zwei Faktoren ab: 
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Erstens, wem oder warum eine solche gute Tat angeboten wird, und zweitens, wie 

angemessen es aus der Perspektive der Weisheit dieser Situation ist, eine solche Tat 

anzubieten oder zu tun. Wenn solche Taten wahllos getan werden, ohne 

Berücksichtigung der Konsequenzen ihrer Auswirkung, und ohne eine Beratung mit 

eurer Intuition und eurer Weisheit, und letztlich, ohne MICH zu fragen, ob solche Taten, 

egal, wie gut sie zu sein scheinen, in jedem Einzelfall angemessen und hilfreich sind, 

dann können sie mehr Schaden anrichten als Gutes tun. Erinnert euch, der wichtige 

Punkt hier ist, mit unterscheidender Weisheit zu lieben. Wie euch in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG offenbart wurde, ist Liebe ohne Weisheit blind. Und Weisheit ohne Liebe 

hat keine Kraft und keine Wirkung. Der Rat hier ist, wie immer, MICH darum zu bitten, 

euch zu inspirieren, euch und eure Intuition zu erleuchten und zu erhellen, wann, wie, 

bei wem und warum solche guten Taten verfügbar gemacht werden sollten. Auf diese 

Weise könnt ihr niemals falsch liegen. Euch dabei zurückzuhalten, bei jemandem, der 

nicht bereit dafür ist, oder der sich nicht in einer richtigen spirituellen Position befindet, 

um von ihr zu profitieren, eine gute Tat, und auch einen Schaden, zu tun, ist manchmal 

an sich und von selbst eine gute Tat. Also wird eine gute Tat nicht immer davon 

definiert, indem man aktiv und greifbar etwas Gutes tut, sondern auch, indem ihr euch 

zurückhaltet, wenn die Situation es erfordert, sie überhaupt zu tun. Erinnert euch 

daran! 

Peter: Danke für diese Erinnerung. Sie kommt sehr rechtzeitig. Die dritte, die 

sogenannte psychologische Frage des Lesers, ist an mich persönlich als ein klinischer 

Psychologe gerichtet. Sie lautet wie folgt: Was ist meine Meinung über das Problem des 

Kleinmachens, des Belächelns und des Auslachens von jemandem und durch 

jemanden? Welche Art geistige Entsprechung hat dieses Problem? Wie sollten wir in 

Situationen wie diesen reagieren? Weil die Frage hier über die geistige Entsprechung 

ist, erfordert sie von mir, sie an DICH weiterzugeben, um sie zu beantworten. Schließlich 

bin ich, GOTT sei Dank (entschuldige!) kein klinischer Psychologe mehr.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Entschuldigung angenommen, Peter. In diesem Punkt 

sind zwei Faktoren beteiligt. Der erste bezieht sich auf das Selbstkonzept, das Selbstbild 

und die Selbstidentität, die ein Individuum, das dich kleinmacht, belächelt und dich 

auslacht, während seiner/ihrer früheren Jahre entwickelt und aufgebaut hat. Das ist 

ein psychologischer Faktor. Wenn ein solches Individuum in einer Atmosphäre des 

Belächelns, des Kleinmachens und Auslachens aufgewachsen ist, oder wenn er/sie 

ständig von seinen signifikanten Anderen kleingemacht, belächelt und ausgelacht 

wurde, wird er/sie diese Haltung in sein/ihr Leben übernehmen und verinnerlichen, 

weil es das einzige ist, dass das besagte Individuum in der Lage war, zu lernen oder zu 

erfahren. Ihm/ihr war nichts anderes verfügbar. Um eine solche Haltung herum wurde 

die Persönlichkeit dieses Individuums aufgebaut. Er/sie kennt nichts anderes oder weiß 

nicht, wie er/sie sich anders verhält. Der zweite Faktor ist ein geistig-spiritueller. Ein 

solches Individuum wählte durch ein vorheriges Einverständnis, vor der Inkarnation 

auf Planet NULL, in die Umgebung zu inkarnieren, die ihm/ihr eine solche nachteilige 
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Haltung auferlegen würde. Hier ist das Ziel, die Konsequenzen, Resultate und Folgen 

einer solchen negativen Haltung und eines solchen Lebensstils zu illustrieren. Es ist ein 

wichtiges Lernen für alle, wie man nicht sein, sich nicht verhalten und sich nicht in 

Beziehung setzen soll.  

Aber in dieser Hinsicht gibt es einen anderen Punkt. Ein bestimmtes Kontingent in den 

HÖLLEN ist auf die Entwicklung von so einem Belächeln, Kleinmachen und Auslachen 

von Verhaltensweisen und Haltungen spezialisiert, um sie auf die Natur des positiven 

Zustands und auf MICH persönlich anzuwenden. Aus diesem bestimmten Kontingent 

inkarnieren viele auf Planet NULL zu dem Zweck, alles, was gut und positiv ist, und 

auch euch, MEINE wahren Repräsentanten, zu belächeln, kleinzumachen und 

auszulachen. Wenn ihr so jemandem begegnet, weil ihr jetzt die Gründe hinter 

seinem/ihrem negativen Verhalten kennt, zeigt ihr die gegensätzlichen Charakteristika 

– Verständnis, Akzeptanz und Vergebung und, wenn euch eure Intuition sagt, das zu 

tun, in einer freundlichen Stimme zu seiner/ihrer Aufmerksamkeit zu bringen, dass so 

ein negatives Verhalten nur ihm/ihr weh tun kann, aber nicht euch. Indem ihr auf Fälle 

wie diese mit einer solchen positiven Haltung eurerseits zugeht, helft ihr den besagten 

Individuen, ihr Verhalten zu ändern, wenn nicht während sie auf Planet NULL sind, 

dann nachdem sie zur spirituellen Welt zurückkommen. Und das ist alles, über das wir 

heute sprechen müssen. Hab einen schönen Tag.  

Peter: Ich danke DIR sehr für DEINE Erläuterung und dass DU für mich einen 

Psychologen gespielt hast.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne, Peter. Es war MIR eine Freude, das zu tun.  
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SECHSUNDSECHZIGSTER DIALOG 
 

11. April 1999 

Peter: Vor ein paar Tagen, als Lyudmila und ich wie gewohnt am Nachmittag spazieren 

gingen, und alle von uns verschiedene Fragen des Lebens diskutierten, kam mir eine 

Frage in den Sinn, die ich DIR zu DEINER Ausführung und Kommentierung vorlegen 

möchte, wenn ich darf. Aber bevor ich meine eigene Frage formuliere, möchte ich DICH 

fragen, ob DU irgendwelche Kommentare abgeben oder zu irgendeinem Thema zuerst 

etwas ausführen möchtest. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Natürlich darfst du deine Frage stellen, Peter. Und, ja, 

ICH möchte zuerst über etwas sprechen, da du so freundlich warst und MIR diese 

Möglichkeit angeboten hast, zuerst zu sprechen. MEINE Kommentare werden in der 

Form der Erklärung über das Thema des Bemühens der Pseudo-Schöpfer sprechen, 

alles richtig zu machen, was sie so falsch machten. Wie du weißt, Peter, war einer der 

wichtigsten und bedeutsamsten Vorgänge, anhand dessen die Pseudo-Schöpfer in der 

Lage waren, das Pseudo-Leben des negativen Zustands zu aktivieren, die Trennung von 

allen Prinzipien der Männlichkeit und aller Prinzipien der Weiblichkeit und ein Prinzip 

über das andere zu setzen, und künstlich das eine wertvoller, verdienender und 

notwendiger zu machen als das andere. Im höheren spirituellen Verständnis trat der 

Vorgang der Trennung auf der Ebene von LIEBE und WEISHEIT, GUTEM und WAHREM 

und POSITIVER WERKE und GLAUBEN auf. Der positive Zustand, dessen Natur aus 

MEINER ABSOLUTEN NATUR rührt, gründete auf der Vereinigung, der Integration und 

dem Einssein all dieser spirituellen Prinzipien. In MIR befinden sie sich in einem 

Zustand der ABSOLUTEN EINHEIT, HARMONIE, BINDEKRAFT, INTEGRATION und des 

ABSOLUTEN EINSSEINS ohne eine Möglichkeit ihrer Spaltung, Zersplitterung oder ohne 

das eine über das andere zu setzen. Logisch gesprochen, wenn sich all diese Prinzipien 

in MIR in ihrem ABSOLUTEN ZUSTAND und ihrer ABSOLUTEN LAGE aufhalten, dann ist 

jedes Prinzip an sich und von selbst genauso absolut. Weil sie absolut sind, müssen sie 

in all ihren Aspekten und Manifestationen gleich sein. Sonst wären einige von ihnen, 

oder sie alle, nicht absolut, sondern einander relativ. Wären sie einander relativ, könnte 

in diesem Fall ein bestimmtes Prinzip in eine Position der Vorzugsbehandlung versetzt 

werden oder als notwendiger, wertvoller und verdienender als jedes andere denkbar 

sein. Aber in diesem Fall könnte die SCHÖPFUNG nicht erschaffen werden, weil jede 

Schöpfung nur auf dem Zustand der Vereinigung aller Prinzipien gegründet werden 

kann. Nichts ist jemals dauerhaft auf etwas aufgebaut worden, das nur entfernt einem 

zersetzten Zustand oder einer zersetzten Lage ähnelt.  

Um den negativen Zustand zu aktivieren, war es also notwendig, gegen diese 

grundlegende Anforderung für jede Art von Schöpfung zu verstoßen und mit etwas 
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aufzukommen, das eine völlig entgegengesetzte Natur und Bedeutung haben würde. 

Wäre die Natur des positiven Zustands auf den Prinzipien der Vereinigung, der 

Integration und des Einsseins von LIEBE und WEISHEIT, GUTEM und WAHREM und 

POSITIVER WERKE und GLAUBEN aufgebaut, dann müsste man offensichtlich, wenn 

man das Bedürfnis hat, mit etwas ganz anderem als das aufzukommen, in diesem Fall 

mit der völligen Trennung, Isolation und Zersetzung all solcher Prinzipien beginnen. 

Sonst würde man den positiven Zustand aufbauen und nicht den negativen.  

Das ist es, wie die Pseudo-Schöpfer die Dinge falsch machten. Um die Dinge wieder 

richtigzustellen, ist es aus diesem Grund notwendig, zuerst mit dem Prozess des 

Entfernens von so einer Trennung, Isolation und Zersetzung anzufangen, und zweitens 

ist es notwendig, mit dem Prozess der Reintegration, der Wiedervereinigung und der 

Wiederverbindung all dieser wichtigen und entscheidenden Prinzipien weiterzumachen.  

Wie du bemerkt hast, Peter, habe ICH im Verlauf dieser Beschreibung das Wort ‚Ehe‘ 

absichtlich ausgelassen. Es war in deinem Geist, warum das der Fall ist. Obwohl es in 

der Vergangenheit, oder bis jetzt, angemessen war, über die spirituelle Ehe von LIEBE 

und WEISHEIT, GUTEM und WAHREM und POSITIVER WERKE und GLAUBEN zu 

sprechen, erfordert die gegenwärtige, fortgeschrittenere spirituelle Situation eine höhere 

Herangehensweise daran, diese Konzepte zu verstehen und wie sie zusammenhängen. 

Wenn man die Bedeutung des Wortes ‚Ehe‘ genau untersucht, wird man bemerken, 

dass es die Existenz von zwei separaten Wesenheiten andeutet, die zusammenkommen 

müssen, um sich unterscheidbar eins zu machen. Egal, wie sehr man sie vereinigt, oder 

in diesem Fall sie verheiratet, wenn man sie als zwei separate Wesenheiten wahrnimmt 

und denkt, wie zum Beispiel in der Existenz von männlich und weiblich manifestiert 

wird, bleiben sie immer noch voneinander unterscheidbar und in ihrer Natur einzigartig. 

Also, egal, wie man darauf schaut, sie sind zwei und nicht eins. In einem solchen 

ehelichen Zustand bleibt immer noch eine Lage, die in ihrer möglichen Trennung 

resultieren könnte – wie zum Beispiel so oft in menschlichen Scheidungen manifestiert 

wird. Wenn man aus einer typischen Lage ihrer Ehe darauf schaut, haben sie in diesem 

Fall weiterhin ein sehr hohes Potenzial für ihre zukünftige Trennung – aus welchen 

Gründen auch immer. Und das würde und könnte letztendlich zu der Reaktivierung des 

negativen Zustands führen. Aber wenn wir über ihre Integration, Vereinigung und ihr 

Einssein anstatt ihre Ehe sprechen, kann oder könnte kraft der wahren logischen 

Bedeutung dieser wichtigen Konzepte keine Möglichkeit für die Reaktivierung des 

negativen Zustands aus ihnen resultieren.  

Der Grund, warum bis jetzt zugelassen wurde, über ihre Ehe zu sprechen, lag in dem 

Faktum, dass es notwendig war, dass ICH MICH PERSÖNLICH von MEINER ESSENZ – 

MEINER ABSOLUTEN WEIBLICHKEIT – trenne, um in der Lage zu sein, das menschliche 

Leben und das Leben des negativen Zustands im Allgemeinen zu betreten und für ihre 

zukünftige Erlösung, die auf dem Prozess der Reintegration, der Wiedervereinigung und 

der Wiederverbindung der besagten Prinzipien aufbaut, eine Lage in ihnen herzustellen. 
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Weil im menschlichen Leben, und im negativen Zustand im Allgemeinen, die größte 

Annäherung an so ein positives Verständnis und an so eine positive Konzeptualisierung 

von diesen Prinzipien nur in ihren physischen Ehen manifestiert wurde, in denen sie 

entfernt ein winziges Maß ihrer Vereinigung erfahren konnten, war es notwendig, dieses 

Konzept oder Wort – Ehe – zu übernehmen, um sie mit einer solchen Auffassung 

vertraut zu machen. Sonst könnten sie nicht erkennen und verstehen, über was ICH 

spreche, oder jemand anderes spricht. Wie ihr an diesem Beispiel seht, gab das Wort 

‚Ehe‘ den Menschen und anderen Kreaturen eine entfernte Annäherung an die wahre 

Wirklichkeit des positiven Zustands. Das sind die Reste des positiven Zustands, die in 

jedem, der derzeit im negativen Zustand und im menschlichen Leben lebt, enthalten 

sind. An diesen Resten wird ihre zukünftige Erlösung erreicht werden. Der Weg für 

diesen Prozess wurde von MEINER eigenen Wiedervereinigung, Reintegration und 

Wiederverbindung mit MEINER URSPRÜNGLICHEN ESSENZ bereitet, die in den 

EVANGELIEN VATER genannt wird.  

Aber gegenwärtig, wie alles über den negativen Zustand und das menschliche Leben zu 

seinem Finale und Ende kommt, und weil das Wort ‚Ehe‘ nicht mal entfernt die wahre 

Natur des positiven Zustands widerspiegelt, ist es notwendig, ein anderes, 

angemesseneres Verständnis von diesem Konzept in den Vordergrund des Gewahrseins 

von jedem zu bringen und es mit Konzepten zu ersetzen, die echter, realistischer und 

mit der wahren Natur des positiven Zustands, der konzeptionell und dynamisch auf der 

Basis von Einheit, Integration und Einssein aller Prinzipien von LIEBE und WEISHEIT, 

GUTEM und WAHREM und POSITIVER WERKE und GLAUBEN strukturiert ist, mehr 

übereinstimmt. Diese Konzepte enthalten und reflektieren weit mehr als das Wort ‚Ehe‘ 

ausdrücken oder enthalten kann.  

Weil es im Fall der Pseudo-Schöpfer, um den negativen Zustand zu aktivieren, 

notwendig war, LIEBE und WEISHEIT, oder Weiblichkeit und Männlichkeit 

entsprechend, und all ihre anderen entsprechenden Attribute und Charakteristika zu 

trennen, und weil es aus der Position der Prinzipien der LIEBE – Weiblichkeit – völlig 

unmöglich ist, das zu tun – Liebe würde niemals eine solche Trennung erlauben! – 

mussten sie dieses Prinzip unterdrücken und das männliche Prinzip betonen und in 

Dominanz bringen. Nur aus der Position der Männlichkeit, im Zustand ihrer völligen 

Trennung, Isolation und Zersetzung von den Prinzipien der Weiblichkeit, kann eine 

Situation für die Aktivierung des negativen Zustands geschaffen werden. Das Problem 

mit der Liebe und ihrer Weiblichkeit liegt in dem Faktum, dass aus ihrer Position keine 

Frage über die Möglichkeit eines anderen Lebens als des Lebens des positiven Zustands 

auftreten kann oder könnte. Liebe stellt keine Fragen. Es ist nicht ihre Funktion, das 

zu tun. Aber aus der Position der Weisheit und ihrer Männlichkeit kann eine solche 

Frage leicht gedacht werden, weil es ihre Funktion ist, Fragen zu stellen. Aber um diese 

Frage richtig zu beantworten, mit der vollen Validität all ihrer Schlussfolgerungen, 

Konsequenzen, Resultate und Folgen, war es notwendig, sich von dem Zustand der 

Einheit von Liebe und Weisheit und all ihrer entsprechenden Attribute und 
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Charakteristika abzuwenden. Das Abwenden resultierte in der Spaltung von 

Männlichkeit und Weiblichkeit mit der anschließenden Aktivierung des negativen 

Zustands. Es ist kein Zufall, Peter, dass du in deinem Geist, wann immer du an die 

Pseudo-Schöpfer denkst, über sie als Männer denkst. Keine Frauen-Pseudo-Schöpfer 

kommen jemals in dein Bewusstsein.  

Um die Dinge wieder richtig zu stellen, muss diese Spaltung repariert werden. Wie geht 

man dabei vor, sie zu reparieren? Wie ihr wisst, wurzelt die Natur der Pseudo-Schöpfer, 

und auch ihrer Fabrikationen, in dieser Spaltung. Sie ist in ihrer Genstruktur 

verschlüsselt. Wie ihr euch erinnert, wurde euch vor einiger Zeit angedeutet (in 

FOLGESÄTZE…), dass ICH in MEINER NEUEN SCHULE eine sehr besondere neue 

Abteilung öffnete, die sich spezifisch und im Einzelnen auf die Angelegenheiten der 

Pseudo-Schöpfer spezialisiert. Jeder Pseudo-Schöpfer, der ein Verlangen zeigt, zum 

positiven Zustand zu konvertieren, muss in diese besondere Abteilung in der NEUEN 

SCHULE hineinkommen und sich einer besonderen Art geistig-spirituellen, seelisch-

mentalen, ‚physischen‘, genetischen und jeder anderen Art des Umstrukturierens und 

Umverkabelns ihres gesamten Systems unterziehen, das für euren menschlichen 

äußerlichen Geist nicht nachvollziehbar ist, während dessen das in ihren Genen 

verschlüsselte Bedürfnis nach dieser Spaltung entfernt wird und innerhalb des Geistes 

der Pseudo-Schöpfer ein neuer Code zur Wiederverbindung der erwähnten Prinzipien 

und all ihrer Zustände und Prozesse eingepflanzt wird. Dieser neue Code macht es 

möglich, dass sie den Prozess der Reintegration, der Wiedervereinigung und der 

Wiederverbindung von allen zuvor separierten, isolierten und zersetzten Prinzipien in 

ihrem Geist beginnen.  

ICH offenbare euch, dass sich derzeit fast zwei Drittel der Pseudo-Schöpfer in dieser 

bestimmten Abteilung der NEUEN SCHULE befinden und diesen Prozess durchlaufen. 

Erinnert euch bitte, weil der Prozess der Trennung, der Isolation und der Spaltung viele 

Jahrtausende zur Erfüllung gebraucht hat, kann der Prozess der Wiedervereinigung, 

der Reintegration und der Wiederverbindung sozusagen nicht über Nacht erfolgen. Aber 

aufgrund des Faktums, dass der Zustand der Vereinigung, der Integration und des 

Einsseins bereits von den meisten von ihnen vor der Aktivierung des negativen Zustands 

und seine Vertrautheit erfahren worden ist und wie man zu ihm umkehrt in den tiefsten 

Nischen des unbewussten Teils ihres Geistes gespeichert wurde, braucht es keine so 

lange Zeit wie der Prozess der Spaltung selbst. Der Grund, warum der Prozess der 

Spaltung im Grunde ein paar Millionen Jahre zur Erfüllung brauchte (in der 

Zeitkonzeptualisierung der Menschen), war, weil damals nichts von dieser Natur oder 

Erfahrung existierte. Es war notwendig, zuerst mit diesem Prozess zu experimentieren, 

indem man diese oder jene Methode versucht, bis ein richtiger Schlüssel gefunden 

wurde, um dieses fast unmögliche Meisterstück zu schaffen.  

Solange die Pseudo-Schöpfer diesen Prozess durchlaufen, und solange sie sich im 

Prozess befinden, die Dinge wieder richtig zu stellen, beruhend auf ihrer eigenen 
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innerlichen Integration, Wiedervereinigung und Wiederverbindung, werden wir sie 

weiterhin aus ihren eigenen persönlichen und wichtigen spirituellen Gründen ‚die 

Pseudo-Schöpfer‘ nennen. Erst nachdem die vollumfängliche Deaktivierung und 

Beseitigung des negativen Zustands abgeschlossen ist – die Hauptaufgabe, für die die 

Pseudo-Schöpfer verantwortlich sind – werden sie nicht mehr ‚die Pseudo-Schöpfer‘ 

genannt. Zu der Zeit werden sie Co-Schöpfer genannt.  

Soweit es das andere Drittel der Pseudo-Schöpfer betrifft, die sich immer noch nicht in 

der Position der Konvertierung zum positiven Zustand befinden, sie werden in ihrem 

eigenen Experiment zu dem Zweck weitermachen, die endgültige Antwort auf ihre 

existenzielle Frage zu erhalten. Aber derzeit hat ihre Frage einen endgültigen Charakter, 

jenseits derer, nachdem sie richtig beantwortet ist, keine Frage möglich ist, aus ihrer 

eigenen Position zu stellen, weil sie die zuvor erwähnte NULL-HYPOTHESE völlig und 

vollkommen ablehnen wird. Der Grund, warum ihr derzeitiges Fragen einen endgültigen 

Charakter hat, ist, weil ihr Experimentieren einen Höhepunkt erreicht hat aufgrund des 

Faktums, dass sie endlich eine andere Art von Material haben, das aus MEINEN wahren 

Repräsentanten, die vorher die Vertreter MEINES positiven Zustands waren, 

herausgezogen wurde, mit dem und anhand dessen sie versuchen, eine empfindende 

Wesenheit zu fabrizieren, die einen solchen Zustand der Vereinigung, der Integration 

und der Wiederverbindung aller zuvor gespaltenen Prinzipien, ohne die Nutzung von 

wahren spirituellen Prinzipien enthalten würde. Die Frage in ihrem Geist ist derzeit: Ist 

es überhaupt möglich, dieses Ziel zu erreichen? Ist es möglich, jemanden in den 

erwähnten Zustand der Vereinigung, der Integration und Wiederverbindung ohne 

irgendwelche spirituellen Prinzipien und ohne MEINE PERSÖNLICHE Beteiligung zu 

fabrizieren? Du siehst, Peter, der Punkt bei dieser besonderen Sorte der Pseudo-

Schöpfer ist MEINE PERSÖNLICHE Beteiligung. Sie wollten immer beweisen, dass es 

möglich ist, ohne MICH oder MEINE PERSÖNLICHE Beteiligung einen rein positiven 

Lebensstil zu erschaffen. Das ist der Kern des ganzen Themas! 

Der Grund, warum wir diese Phase des Experimentierens der Pseudo-Schöpfer als das 

Erreichen des endgültigen Höhepunkts bezeichnen, ist, dass sie vor dieser Zeit, und vor 

ihrem Wegschluss, alle anderen möglichen und unmöglichen Methoden versuchten – 

und sie natürlich scheiterten. Derzeit bleibt aber nur eine Methode übrig – das neue 

Material zu verwenden, das aus MEINEN Repräsentanten herausgezogen wird, das 

ihnen damals nicht verfügbar war. Wenn man also die Wichtigkeit dieser endgültigen 

Antwort auf ihre Frage berücksichtigt, ist es zu eurem Vorteil, dass die verbleibenden 

Pseudo-Schöpfer diese Phase ihres endgültigen Experimentierens so bald wie möglich 

abschließen, so dass auch sie in die erwähnte Abteilung der NEUEN SCHULE eintreten 

können. Indem sie mit diesem Experimentieren fortfahren, und als ein Resultat des 

Ablehnens der NULL-HYPOTHESE (erinnert ihr euch an ihre Prämisse? ‚Es ist möglich, 

ohne MICH oder MEINE wahren spirituellen Prinzipien oder nur mit falschen Göttern, 

ihnen und mit falschen und verzerrten spirituellen Prinzipien ein wahres Leben zu 

haben, das mit dem Leben des positiven Zustands vergleichbar ist!‘), befinden sie sich 
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auf ihrem eigenen Weg dazu, die Dinge richtigzustellen. Das ist einer der vielen Gründe, 

warum ihr angewiesen wurdet, auch mit dieser Gruppe der Pseudo-Schöpfer zu 

kooperieren. Je eher sie diese Phase ihres Experimentierens abschließen, desto eher 

werden sie sich alle in der Position zur Beseitigung und Entfernung dieses belastenden 

Zustands der Isolation, der Trennung, der Spaltung und des Zerfalls befinden, auf dem 

das Leben des negativen Zustands und das menschliche Leben gründen. Leider wird zu 

dieser bestimmten Zeit, wie zuvor erwähnt wurde, ihr Experimentieren in dieser 

Hinsicht von ihrem Krieg mit den Abtrünnigen erschwert und beeinträchtigt. Die 

Abtrünnigen verfahren natürlich mit ihrer eigenen Agenda in dieser Hinsicht genauso, 

und auf eine ähnliche Weise wie die Pseudo-Schöpfer.  

Es gibt einen weiteren Kommentar, den ICH abgeben möchte, bevor ICH deine Frage 

beantworte, Peter. Dieser Kommentar bezieht sich nicht auf das oben diskutierte 

Thema. Er bezieht sich auf eine Tendenz, die einige von euch darin zeigen, zu versuchen, 

eure Situation und euren Zustand, was er auch sein mag, mit der von jemand anderem 

zu vergleichen. Auch wenn es in solchen Situationen und Zuständen zwischen euch 

Ähnlichkeiten geben könnte, sind sie nur oberflächlich und gänzlich äußerlich. Es liegt 

ein bestimmtes Maß an spiritueller Gefahr darin, zu versuchen, nach solchen 

Ähnlichkeiten zu suchen oder solche unnötigen Vergleiche zu ziehen. Was euch 

unbekannt ist, der negative Aspekt eurer menschlichen Natur könnte euch ein 

Verlangen oder ein Bedürfnis auferlegen, wie jemand anderes zu sein oder dieselbe Art 

von Erfahrung wie andere Individuen zu haben. Indem ihr in diese mögliche Falle tappt, 

würdet ihr eure eigene einzigartige, individuelle und nicht-kopierte Natur verleugnen. 

In diesem Fall würdet ihr in eurer Mission, ihr selbst zu sein und eure eigenen 

Erfahrungen mit euren eigenen einzigartigen Manifestationen davon zu haben, wie mit 

solchen Erfahrungen umgegangen, wie sie ausgedrückt, wahrgenommen, gedacht und 

gedeutet werden, scheitern. Niemand kann wie ihr sein.  

Aber lasst uns für einen Moment annehmen, dass zwei oder mehrere Individuen 

dieselbe Art von Problemen haben. Lasst uns sagen, dass sie genau dieselbe Art von 

körperlicher Krankheit haben, zum Beispiel eine Herzkrankheit oder Leberkrebs. Auch 

wenn es dieselbe Krankheit ist, wird ihre Ursache, ihr Verlauf, ihre Folge und alles, was 

mit ihrem Zustand zu tun hat, und auch wie jeder in diesem Zustand auf sie reagieren 

wird, was er/sie darüber erleben, fühlen, denken und spüren wird, unendlich anders 

sein als die von jedem anderen in diesem Zustand. Und obwohl äußerliche körperliche 

Symptome auf eine sehr ähnliche Art und Weise manifestiert werden könnten, werden 

ihre innerlichen Gegenstücke und die Wahrnehmung und die Erfahrung des 

Individuums von ihm niemals dasselbe sein. Die Gefahr, zu versuchen, in ihnen einen 

gemeinsamen Nenner zu finden, liegt in dem Faktum, dass das zu der Unterdrückung 

des Bedürfnisses führen kann, in dieser Hinsicht die eigenen einzigartigen Erfahrungen 

zu haben und durch und mithilfe der Erwartungen, dieselben Erfahrungen und ihre 

Folgen wie die von anderen Individuen zu haben, zu einer selbsterfüllenden 

Prophezeiung zu werden. Das würde die richtige Manifestation der spirituellen Gründe, 
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die einem solchen Zustand oder einer solchen Situation zugrunde liegen, gänzlich 

besiegen. Deswegen würde das einen effektiv davon abhalten, daraus, einen solchen 

Zustand zu haben oder sich in einer solchen Situation zu befinden, wichtige Lektionen 

zu lernen und auch jedem wichtige Lektionen bereitzustellen.  

Oder nehmt zum Beispiel einen Versuch, zwischen jemandem, der von der eigenen 

menschlichen Art von Job pensioniert ist, und jemandem, der medizinisch nicht in der 

Lage ist, im eigenen menschlichen Job weiterzumachen, Ähnlichkeiten zu finden. Im 

Falle eines Pensionierten ist die Situation geistig und inhärent anders als im Falle der 

medizinischen und/oder geistigen Behinderung. Im ersten Fall erfüllte das pensionierte 

Individuum den Zweck, zu dem er/sie in seinem/ihrem entsprechenden Job oder Arbeit 

oder Position oder was auch immer engagiert war. Er/sie hat seine/ihre Zeit da 

hineingesteckt, so dass in ihm weiterzumachen geistig unproduktiv wäre. Gleichzeitig 

übergab er/sie, indem er/sie sich von ihm zur Ruhe setzte, diese Position an jemand 

anderen, der in der Lage sein könnte, andere wichtige Aspekte zu der Natur dieser 

Position beizutragen, die zu der Zeit, als der Pensionierte in ihr war, nicht verfügbar 

oder nötig waren. Auf der anderen Seite bedeutet die medizinische und/oder geistige 

Behinderung, die einen davon abhält, in dieser Position zu sein, aus der spirituellen 

Perspektive die Unangemessenheit und Unangebrachtheit dieser Position für das 

Individuum, das sich in ihr engagiert, weil in ihr weiterzumachen nicht nur nirgendwo 

hinführen würde, sondern es wäre gänzlich zwecklos, unproduktiv, gefährlich und 

würde seine/ihre wahre und echte Mission untergraben, auf der die vorherige 

Erfahrung in dieser bestimmten Position den Weg bereitet hat, etwas ganz anderes zu 

erfahren; in diesem Fall, die körperliche und/oder geistige Behinderung zu erfahren 

und zu was sie im Leben des besagten Individuums führen könnte.  

Aber aus unserer spirituellen Perspektive ist dieses bestimmte Thema so individualisiert 

und personalisiert, dass keine zwei Fälle jemals irgendwas gemeinsam haben können, 

oder zumindest dieselben Gründe haben können. Solche Gemeinsamkeiten könnten 

nur auf der äußerlichen menschlichen Ebene in Erscheinung treten. Aber sie können 

irreführend sein und sind es in den meisten Fällen. Fallt also nicht in diese typische 

menschliche Falle. Das ist lediglich eine sanfte Erinnerung. ICH glaube, Peter, dass 

deine Frage eine Relevanz für dieses bestimmte Thema hat.  

Peter: Ja, das hat sie. Als wir liefen und redeten, sagte ich leise, dass obwohl wir sehr 

gut wissen, dass das, was auch in unseren Leben geschieht, egal was es ist, nach 

vorheriger Vereinbarung zwischen DIR und uns geschieht, und einer Art von wichtigem 

Zweck dient, wir trotzdem nicht wissen, warum es geschieht. Wie wir über unsere 

zahlreichen körperlichen Beschwerden und Schmerzen und verschiedene Zustände 

unseres körperlichen Unbehagens rummaulen und uns beschweren, habe ich mich 

gefragt, warum es notwendig war, all dem zuzustimmen und warum wir nicht in der 

Lage sind, sie loszuwerden, egal, wie viel wir DICH, und alle bei uns Anwesenden, darum 

bitten, uns dabei zu helfen, sich all dieses menschlichen Unsinns zu entledigen – 
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zumindest auf der körperlichen Ebene (Schmerzen, Beschwerden, Unbehagen, 

Krankheiten usw.). 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Obwohl es zwischen der oben erwähnten Erinnerung und 

deiner Frage eine Relevanz gibt, gibt es auch einen beträchtlichen Unterschied. Im 

ersten Fall sprachen wir darüber, zu versuchen, Bedingungen, die sich ähneln, zu 

vergleichen oder Ähnlichkeiten oder ähnliche Gründe hinter ihnen zu finden. Aber in 

diesem Fall sprechen wir über die Frage, warum es solche Zustände überhaupt gibt.  

Zu dieser Frage kann keine einfache Antwort gegeben werden. Ja, es ist wahr, dass ihr 

aus euren eigenen persönlichen und inhärent individuellen Gründen einverstanden 

wart, durch diese Arten von Erfahrungen zu gehen. Es ist unmöglich, diese 

personalisierten und individualisierten Gründe zu offenbaren, weil sie einzig zwischen 

MIR und euch sind. In diesem Fall müsste jeder einzelne von euch persönlich und 

individuell auf MICH zukommen und diese Frage für euch stellen. Aber ihr braucht 

einen langen Atem. Während ihr euch auf Planet NULL befindet, werden euch die 

meisten Aspekte dieses ‚warum‘ nicht verfügbar sein, erstens aus Sicherheitsgründen, 

und zweitens, und was am wichtigsten ist, aus den Gründen, dass ihre Reichweite und 

Bedeutsamkeit von solchen Ausmaßen sind, dass euer menschlicher bewusster Geist 

es nicht akzeptieren oder gar denken könnte. Aus eurer typisch menschlichen 

Perspektive würdet ihr sie einfach als etwas völlig unmögliches und undenkbares 

ablehnen. Würde ICH sie euch vollumfänglich offenbaren, würdet ihr aufgrund eurer 

gegenwärtigen Unfähigkeit, sie zu akzeptieren oder gar zu verstehen, sie rundweg als 

etwas ablehnen, das keinesfalls wahr oder zulässig sein könnte. In diesem Fall würdet 

ihr unmittelbar zu einer gut-pointierten Zielscheibe für die Kräfte des negativen 

Zustands werden und durch eure ablehnende Haltung würdet ihr dem negativen 

Zustand erliegen und effektiv zu seinem Sklaven werden. Um euch davor zu bewahren, 

so zu enden, war es notwendig, den Großteil des Inhalts dieser Vereinbarung und 

warum es so notwendig war, sie unter solchen restriktiven Bedingungen überhaupt erst 

einzugehen, zu verbergen.  

Du siehst, Peter, und jeder der diese Worte liest, die meisten Aspekte eurer 

Vereinbarung, das zu erfahren, was ihr während eures Lebens auf Planet NULL erfahren 

habt und erleben werdet, sind von einer solchen Natur, dass sie aufgrund der Art wie 

euer menschliches Leben und seine Einschränkungen strukturiert ist und wie es 

aufgebaut ist nicht offenbart werden kann. Erinnert euch bitte, die Vereinbarung war 

auch, dass euch dieses wichtige Wissen nicht verfügbar ist, während ihr euch auf Planet 

NULL im menschlichen Leben aufhaltet. Damals habt ihr perfekt verstanden, dass die 

menschliche Natur so war, dass sie eure Fähigkeit, dieses ‚warum‘ zu kennen, wirksam 

behindern und stören würde. Einfach gesagt, das menschliche Leben und seine 

seltsame und unmögliche Natur ist so, dass es nicht imstande ist, den Großteil der 

spirituellen Gründe zu akzeptieren oder zu begreifen, die dahinterstehen, oder für 

jegliche solcher Zustände und Lagen, wie zum Beispiel in euren Krankheiten 
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widergespiegelt wird, oder für das, was ihr in allen Aspekten eures typischen 

menschlichen Lebens habt.  

Aber es gibt einige Aspekte davon, die offenbart und sogar von eurem typischen 

menschlichen Geist verstanden werden können. Ein Aspekt der besagten Frage ist eine 

deutliche Illustration und Demonstration der Natur des menschlichen Lebens und des 

negativen Zustands an sich und von selbst. Was ist es, zu was die Produkte des 

negativen Zustands, und auch der negative Zustand an sich und von selbst, führen oder 

imstande sind, zu dem Lernen von allen aufzuweisen? Dass diese Produkte und der 

negative Zustand nichts als Verwesung, Schmerz, Leiden, Elend, Schwächung, 

Rückschritt, Sterben und Tod sind. Wenn ihr einverstanden wart, in das menschliche 

Leben einzutreten, und wenn euer Geist und eure Seele – eure einzigartige Individualität 

– vorübergehend einverstanden war, das menschliche Leben durch einen typisch 

menschlichen Körper, das Produkt des negativen Zustands, zu erleben, dann wart ihr 

offensichtlich auch mit allem einverstanden, das einem solchen Körper fest eingebaut 

war/ist – Verwesung, Schmerz, Krankheiten, Erkrankungen, Leiden, Elend, 

Schwächung, und Sterben und Tod eures physischen Körpers. Schließlich gibt es 

keinen anderen Weg, das menschliche Leben zu erleben.  

Wenn ihr diese wichtigen Faktoren berücksichtigt, dann wird euch offensichtlich 

werden, warum eure Bitten, euch dabei zu helfen, solche Zustände loszuwerden, euch 

nicht immer beantwortet oder angeboten werden können. In diesem Fall würde eine 

solche Hilfe grob gegen euer Einverständnis am Anfang verstoßen, unter dem ihr das 

menschliche Leben betreten habt. In diesem Fall würdet ihr in eurer Mission scheitern. 

Natürlich gibt es Situationen, die so eine Hilfe und Beseitigung von bestimmten 

körperlichen Zuständen, die aufgrund der Notwendigkeit, sie zu erleben und aus ihnen 

zu lernen oder die Fähigkeiten des Umgangs zu illustrieren und wie sie angewandt und 

erreicht wurden, nur vorübergehend innerhalb eines spezifischen Zeitrahmens eurer 

menschlichen Lebenserfahrungen geschehen müssen, gewähren. Sie werden nur so 

lange benötigt, wie die Lektionen gelernt werden oder bestimmte andere Aspekte ihrer 

Natur von allen, die mit euch zu tun haben oder die mit euch verbunden sind, 

vollumfänglich begriffen und verstanden werden. Auf der anderen Seite gibt es andere 

Zustände und Lagen eures physischen Körpers, die ihren Lauf nehmen müssen, 

entweder bis zum Ende eures menschlichen Lebens auf Planet NULL oder bis zu einer 

bestimmten zugeteilten Zeit, bis sie ihren Zweck erfüllen und ihre Nützlichkeit 

erschöpfen, zu dem sie euch überhaupt erst zugefügt wurden. Aber wann immer ihr 

MICH, und auch alle anderen, die bei euch präsent sind, um Hilfe bittet, wir können 

nur so viel tun, wie die Natur unserer gemeinsamen Vereinbarung und unseres Vertrags 

uns erlaubt, das zu tun. Aber vergesst eines nicht: Wäre es nicht für unsere 

fortwährende Hilfe und Unterstützung, wäret ihr nicht in der Lage, eine Minute lang 

alles auszuhalten, was euch durch die Natur eures physischen Körpers und des 

menschlichen Lebens im Allgemeinen und durch die Bedingungen unserer 

Vereinbarung und unseres Vertrags zugefügt wird. Also ist sogar in den am meisten 
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schwächenden und schmerzhaften Zuständen, wenn euer körperliches und/oder 

psychisches Leiden das schlimmstmögliche ist, das man sich vorstellen kann, unsere 

Hilfe und Unterstützung am ausgeprägtesten und am deutlichsten, auch wenn ihr euch 

inmitten einer derart furchtbaren Erfahrung befindet, scheint es euch, dass ihr von MIR 

und von allen Anwesenden aufgegeben wurdet – während genau das Gegenteil wahr ist. 

Sonst wärt ihr nicht in der Lage, ein solches Martyrium zu überleben. Erinnert euch an 

dieses Faktum, wann immer ihr euch in einer solchen Lage und Situation befindet! 

Und letztlich gehört zu euren körperlichen Zuständen ein anderer Aspekt. Jeder 

Zustand illustriert bestimmte unterschiedliche Aspekte der Natur des menschlichen 

Körpers und wie fragil und eingeschränkt er ist. Wie ihr wisst, ist ein Individuum nicht 

imstande, alle derartigen Aspekte zu illustrieren oder in sich aufzunehmen. Sonst 

könnte er/sie keinen Bruchteil einer Sekunde überleben. Daher war es notwendig, all 

diese fast unendlichen Vielfalten solcher Aspekte unter vielen Individuen-Freiwilligen 

und im Verlauf von vielen, vielen, vielen Jahrtausenden umzuverteilen. Das ist die 

Kernfrage der Aufdeckung bzw. Entlarvung der Natur des negativen Zustands. Der 

Grund, warum wir ‚fast unendliche Vielfalten‘ sagen, ist weil die Natur des negativen 

Zustands und des menschlichen Lebens erschöpflich ist und daher ihr Ende erreichen 

wird. Da er nicht im ABSOLUTEN ZUSTAND entsteht, hat seine Natur kein Vorrecht, für 

immer zu bleiben. Aus diesem Grund hat er keine unendlichen, unerschöpflichen 

Vielfalten der Erfahrungen in seiner Natur. Hinsichtlich dieser Fakten war jeder einzelne 

von euch einverstanden, nur so viel zu erfahren, wie ihr in euch aufnehmen könnt und 

in der Lage seid, während eures Aufenthalts auf Planet NULL in eurem eigenen 

spezifischen menschlichen physischen Körper auszuhalten. ICH kann euch persönlich 

versichern, dass euch nichts weiteres oder nichts von einem höheren Maß oder einer 

höheren Intensität zugewiesen wurde als das, was ihr imstande wärt oder erfahren oder 

auszuhalten wolltet. Das ist es, was gemeinsam vereinbart wurde. Und wir ihr wisst, 

kann eine solche Vereinbarung niemals gebrochen oder gegen sie verstoßen werden. 

Beantwortet MEINE Ausführung zu diesem Thema deine Frage, Peter? 

Peter: Ja, das tut sie. Und um DIR die Wahrheit zu sagen, ich habe mir gedacht, das 

so was wie das hinter all dem steckt. Jedenfalls danke ich DIR sehr für DEINE 

Freundlichkeit und Bereitschaft, DICH mit unseren Fragen und unserer, sehr oft, 

dummen Wissbegierde rumzuschlagen. Gibt es heute irgendwas anderes, was DU näher 

ausführen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: ICH denke, wir hatten genug für einen Tag. Gern 

geschehen, Peter. Und mach dir keine Sorgen wegen euren Fragen und eurer 

‚Wissbegierde‘, weil, wie du weißt, MEINE Bereitschaft zu antworten ist unerschöpflich 

und hat keine Grenzen. Also mach einfach weiter so und stelle Fragen und sei jederzeit 

neugierig, wenn du so fühlst. Hab in der Zwischenzeit eine wunderbare Zeit.  
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SIEBENUNDSECHZIGSTER DIALOG 
 

13. April 1999 

Peter: Heute habe ich persönlich keine bestimmten Fragen von multiversaler, oder 

irgendeiner anderen, Bedeutsamkeit. Ich habe auch von niemandem irgendwelche 

Fragen erhalten. Aber es wurde ein Problem von Dr. Ardyth Norem über die 

unangemessene Verwendung des Begriffes ‚in lieu‘ im ZWEIUNDSECHZIGSTEN DIALOG 

und vielleicht in einigen anderen zu meiner Aufmerksamkeit gebracht. In der englischen 

Sprache bedeutet dieser Begriff ‚anstatt‘ oder ‚an Stelle von‘. Als ich DICH also genau 

am Anfang dieses DIALOGS fragte, ob DU etwas ‚in lieu‘ DEINER Auferstehung 

beizutragen hast, meinte ich es in einer ganz anderen Konnotation als die englische 

Bedeutung dieses Wortes. Meine Bedeutung war, ob DU etwas über das Faktum DEINER 

Auferstehung hinzuzufügen hast. Also sollte jeder, der diese Frage liest, das Wort ‚in 

lieu‘ mit den Worten ‚über das Faktum von‘ ersetzen. Es tut mir leid für die 

Unannehmlichkeit, die es bei den Lesern verursachen könnte, besonders bei jenen, die 

sich im Prozess des Übersetzens dieser DIALOGE in andere Sprachen befinden. 

Offensichtlich bin ich weit davon entfernt, bei der Verwendung einiger Wörter im 

Englischen, oder irgendwelchen anderen Sprachen, perfekt zu sein.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Sei nicht so hart zu dir selbst, Peter. Solche Fehler sind 

normal und verstehbar. ICH kann dir versichern, der Großteil der Leser dieser DIALOGE 

wird deine Frage so verstehen, wie du sie gemeint hast und nicht so, wie sie im 

Englischen gemeint ist. Natürlich ist es eine gute Idee, angemessene Korrekturen 

vorzunehmen und es war freundlich von Ardyth, dich darauf aufmerksam zu machen.  

Peter: Für mich ist es ein wenig peinlich. Aber ich akzeptiere das Faktum meiner 

menschlichen Unvollkommenheiten und Einschränkungen. Aber um auf das heutige 

Geschäft zurückzukommen – wenn ich das so sagen darf. Wie ich am Anfang erwähnte, 

haben weder ich noch jemand anderes derzeit irgendwelche bestimmten oder 

bedeutsamen Fragen. Daher möchte ich DICH fragen, ob DU irgendwas beizutragen oder 

hinzuzufügen oder auszuführen hast.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MICH fragst. Ja, ICH habe etwas 

zu dem Thema, das im SECHSUNDSECHZIGSTEN DIALOG diskutiert wurde, 

hinzuzufügen. Lasst uns sagen, dass das heute eine Fortsetzung unserer Diskussion 

über das Thema der Trennung von LIEBE und WEISHEIT, GUTEM und WAHREM und 

POSITIVER WERKE und GLAUBEN, und Weiblichkeit und Männlichkeit, und auch über 

das Konzept davon, was die Menschen ‚Ehe‘ nennen, ist.  
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Wie in diesem DIALOG erwähnt wurde, war es notwendig, diese Prinzipien zu spalten 

und zu trennen, um dem negativen Zustand eine Chance zu geben, aktiviert zu werden. 

Das ursprüngliche Ziel dieser Spaltung und Trennung seitens der Pseudo-Schöpfer war 

zur Schaffung eines Lebensstils, der sich nicht nur substanziell von dem Lebensstil des 

damals existierenden positiven Zustands unterscheiden würde, sondern dass er ihm in 

dem Sinne völlig entgegengesetzt wäre, dass er sich ihm widersetzt. Der Zweck war rein 

wissenschaftlich, um die Möglichkeit eines anderen Lebensstils als dem des positiven 

Zustands zu testen.  

Solange sich LIEBE und WEISHEIT, GUTES und WAHRES, und POSITIVE WERKE und 

GLAUBEN, und all ihre Attribute, Charakteristika und Abkömmlinge, im Zustand der 

Vereinigung, Integration und des Einsseins befinden, ist es nicht möglich, einen 

anderen Lebensstil zu schaffen. Wissend, dass aus der Position der reinen LIEBE, und 

ihrem GUTEM und ihrer POSITIVEN WERKE, kein anderer Lebensstil als der positive 

konzipiert und anschließend geschaffen werden kann, war es notwendig, diese LIEBE 

und all ihre Attribute, Charakteristika und Derivative von ihrem Zustand und Prozess 

der Vereinigung, des Einsseins und der Integration mit WEISHEIT und all ihren 

Attributen, Charakteristika und Abkömmlingen zu isolieren und zu separieren. 

Schließlich ist die Natur von LIEBE, und ihre Struktur und Dynamik so, dass sie nichts 

anderes erzeugen kann als das, was positiv und gut ist. Reine LIEBE kann keine anderen 

Produkte irgendeiner Art generieren und schaffen.  

Das ist einer der Hauptgründe, warum es notwendig war, alle Prinzipien von LIEBE zu 

unterdrücken und sie in eine unbedeutendere und unterwürfige Position zu versetzen. 

Und weil LIEBE aus rein weiblichem Prinzip besteht, war es notwendig, Weiblichkeit von 

Männlichkeit zu separieren und zu spalten und Männlichkeit in die dominante Position 

zu versetzen. Im Zustand dieser Art von Trennung und Spaltung wurde ein ganz neuer 

Lebensstil geschaffen, der vor dieser Zeit niemals jemals konzipiert wurde oder möglich 

war. Das ist die Genese der Aktivierung des negativen Zustands.  

Beruhend auf diesen Arten von Faktoren wurde das menschliche Leben, und das Leben 

aller in der ZONE DES AUSSATZES und ihrer entsprechenden HÖLLEN, entwickelt und 

geschaffen. Daher gründet alles im menschlichen Leben, und auch in allen anderen 

Arten von Pseudo-Leben, auf diesen Faktoren der Separation und Spaltung und rührt 

aus ihnen. Wenn ihr euch die Geschichte der Menschenheit genau anschaut, werdet ihr 

bemerken, dass sich während ihrer gesamten Geschichte die Frauen, im Großteil der 

menschlichen Kulturen, immer in einer Position der Unterwürfigkeit und Knechtschaft 

zu den dominanten Männern befanden. Ihre Funktion und Rolle waren auf das 

Kinderkriegen und das Hausfrauen-Dasein beschränkt. In den meisten Fällen waren sie 

von allen wichtigen Prozessen des Entscheidungstreffens ausgeschlossen oder davon, 

irgendwelche bedeutsamen und wichtigen sozialen Positionen zu besetzen, es sei denn, 

natürlich, sie kamen aus dem sogenannten royalen Erbe.  
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Aufgrund des Faktums, dass der Lebensstil der Menschenheit und von jedem anderen 

im negativen Zustand auf dem Prinzip der Dominanz von Männern über die Frauen 

etabliert wurde, war es, damit ICH persönlich auf Planet NULL in das typisch 

menschliche Leben inkarniere, und um in MEINER Mission erfolgreich zu sein, 

notwendig, die bestehende Lage auf diesem Planeten zu akzeptieren und die Form eines 

Mannes anzunehmen. Für diese Notwendigkeit gibt es zwei Gründe. Der eine war, dass 

MIR nur aus der Position, ein Mann zu sein, zugehört wurde und ICH überhaupt als 

eine Autorität akzeptiert wurde. Der andere, wichtigere und bedeutsamere war, dass 

man, um im menschlichen Leben und im Leben des negativen Zustands im Allgemeinen 

eine Bedingung für ihre letztendliche Beseitigung zu schaffen, aus der Mitte ihrer 

eigenen Natur anfangen muss, aus ihrer eigenen Position, aus ihrem eigenen Innen und 

aus allem, auf dem sie die Bedeutung ihres Lebens gründeten. Jede andere Position 

wäre nicht nur für niemanden in diesem Leben vorstellbar, sondern sie würde pauschal 

abgelehnt werden.  

Wie ihr an dieser Situation seht, war es für MICH PERSÖNLICH notwendig, im Prozess 

MEINER Inkarnation auf Planet NULL und in den negativen Zustand denselben 

Vorgehensweisen zu folgen hinsichtlich dessen, ‚was‘ die Aktivierung des negativen 

Zustands durchmachte. Also wurde, wie ihr euch erinnert, aus MEINER ABSOLUTEN 

MÄNNLICHKEIT vorübergehend ein Element separiert und abgespalten und mit 

bestimmten menschlichen Elementen kombiniert. Weil dieses Element aus dem 

ZUSTAND und dem PROZESS MEINER ABSOLUTEN MÄNNLICHKEIT rührte, befähigte es 

MICH, in der Form eines Mannes in das menschliche Leben hineingeboren zu werden.  

Ein anderer Punkt zu der Notwendigkeit, als ein Mann geboren zu sein, war, dass es 

der männliche Aspekt des Lebens des positiven Zustands war, der von der Gesamtheit 

aller Prinzipien der Weiblichkeit, oder in diesem Falle, von den Prinzipien der LIEBE, 

dem GUTEN und den POSITIVEN WERKEN, abgespalten, isoliert und separiert wurde. Es 

war nicht das weibliche Prinzip, das diese Separation, Isolation und diese Abspaltung 

in Ganz setzte und schuf. Daher muss jede Wiedervereinigung, jede Reintegration und 

jede Wiederverbindung des Männlichen, oder der WEISHEIT, WAHRHEIT und dem 

GLAUBEN, mit seinem Weiblichen, oder der LIEBE, dem GUTEM und den POSITIVEN 

WERKEN, aus der Position dessen beginnen, was sich von ihm separierte, isolierte und 

abspaltete. Also muss sie aus der Position der Männlichkeit in Gang gesetzt werden. 

Das ist der Grund, warum ICH während MEINES menschlichen Lebens ein Mann sein 

musste. Es war notwendig, dass ICH den Zustand der Separation, der Isolation und der 

Abspaltung vollumfänglich auf dieselbe Art und Weise erlebe, wie es die Menschen 

taten, um in der Lage zu sein, ihn zu dem Zweck ihrer Transformation und der 

Schaffung von günstigen Bedingungen für die letztendliche Beseitigung dieser 

belastenden und elendigen Spaltung, Separation und Isolation in MEINE NATUR zu 

integrieren. Der Punkt, den man hier erkennen muss, ist, dass ihr das, was separiert, 

isoliert und abgespalten wurde, nicht von außerhalb euch selbst wiedervereinigen, 
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wiederverbinden und reintegrieren kann. Erstens müsst ihr es in euch aufnehmen, in 

eure Natur, bevor ihr irgendetwas deswegen unternehmen könnt. Wenn es nicht in 

eurer Natur enthalten ist, in ihrem Erfahrungsmodus, hättet ihr nicht nur keinen 

Rückgriff darauf, es zu tun, sondern ihr würdet nicht wissen, wie man es tut; 

stattdessen würdet ihr den Lebensstil des negativen Zustands erneut bekräftigen. Das 

ist einer der Hauptgründe, warum es absolut notwendig war, dass ICH alles in MEINE 

NATUR aufnehme, was ICH während MEINER Inkarnation auf Planet NULL und in den 

HÖLLEN erlebt habe. Wie ihr euch erinnert, erzeugte und schuf diese Aufnahme MEINE 

ABSOLUT NEUE ABSOLUTE NATUR.  

Als diese Aufnahme abgeschlossen war, konnte ICH aus dem Inneren von MIR SELBST 

den Prozess der Reintegration, der Wiedervereinigung und der Wiederverbindung von 

allem in Gang setzen, das zu dem ursprünglichen Zweck der Aktivierung des negativen 

Zustands abgespalten, isoliert und separiert wurde. Erstens musste das in MIR 

geschehen. Schließlich war ICH, als ICH im menschlichen Leben war, von MEINER 

ESSENZ und SUBSTANZ separiert, isoliert und abgespalten. Und nicht nur das, sondern 

ICH brachte etwas mit MIR mit, was niemals ein Teil von MIR gewesen ist – die 

menschliche Natur und den menschlichen physischen Körper – und gab ihn an MEINE 

URSPRÜNGLICHE NATUR weiter. Es wäre für niemanden, nirgendwo und nirgendwann, 

möglich, auch nur entfernt zu begreifen, was dieser bedeutsamste, wichtigste und 

lebensnotwendigste Prozess beinhaltete, und was die Konsequenzen, Folgen und 

Resultate von ihm waren, gewesen sind, und bis zur Ewigkeit sein werden. Es genügt 

zu sagen, dass die Vollendung dieses Prozesses eine Grundlage für die zukünftige 

Reintegration, Wiedervereinigung und Wiederverbindung von allem, das von seiner 

ursprünglichen Quelle abgespalten, isoliert und separiert wurde, schuf und in 

Bewegung versetzte. Dieser Prozess, der jetzt gerade abläuft, ist der Prozess der 

allmählichen Beseitigung des negativen Zustands und aller negativen Aspekte der 

menschlichen Natur.  

Während in MEINER ursprünglichen NATUR der Prozess der Reintegration, der 

Wiedervereinigung und der Wiederverbindung ablief, veränderte sich diese NATUR und 

um Weihnachten 1987 wurde ICH zu der Fülle DES HERRN JESUS CHRISTUS. Je näher 

dieser Prozess dem Zustand der Vollendung kam, umso offensichtlicher trat im 

menschlichen Leben ein Wandel in der Konzeptualisierung von Weiblichkeit und 

Männlichkeit auf. Plötzlich traten in den sogenannten zivilisierten Ländern langsam 

feministische Bewegungen in Erscheinung – deren Zweck es war, dass Frauen aus ihrer 

verfluchten Position ausbrechen, weniger wichtig, weniger wertvoll, weniger notwendig 

und weniger verdienend zu sein als Männer. Obwohl ihre Philosophie auf etwas 

verzerrten und inkorrekten Prämissen beruht/e, waren und sind all diese Bewegungen 

die Resultate dessen, was ICH im Prozess der Reintegration, Wiedervereinigung und 

Wiederverbindung von allem in MIR schuf, was ursprünglich zu dem Zweck, das 

menschliche Leben und das Pseudo-Leben des negativen Zustands zu erfahren, 
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abgespalten, isoliert und separiert wurde. Ohne dieses Beispiel, das ICH durch MEIN 

EIGENES LEBEN und durch MEINE Erfahrungen aufstellte, könnten solche Bewegungen 

niemals auftreten.  

Im Verlauf der langen Geschichte der Regentschaft der Pseudo-Schöpfer verloren sie 

allmählich jede Perspektive für die Notwendigkeit, irgendeine andere Art von Leben als 

das Leben der Abspaltung, der Isolation und Separation von und Überlegenheit über 

Frauen zu haben. Ihre ursprüngliche Haltung in dieser Hinsicht wird in dem Lebensstil 

einiger Länder auf eurem Planeten widergespiegelt, die die Frauen in die am meisten 

erniedrigenden Positionen versetzt, die ihr euch vorstellen könnt. Eine derart 

abscheuliche Haltung wird zum Beispiel in allen muslimischen Ländern 

widergespiegelt.  

Die gegenwärtige Sachlage in dieser Hinsicht ist so, dass es auf eurem Planeten eine 

Tendenz gibt, zwei Trends bzw. Entwicklungsrichtungen zu manifestieren. Auf der einen 

Seite gibt es immer mehr Bewusstheit dafür, dass die Positionen von Frauen 

vollumfänglich mit denen der Männer gleichgestellt werden sollten; auf der anderen 

Seite sieht man in einigen der erwähnten muslimischen Länder die entgegengesetzte 

extreme Haltung und Aufstellung. Das ist eine Reflektion der Spaltung, die zwischen 

den Pseudo-Schöpfern und den Abtrünnigen auftrat.  

Ursprünglich war der Zweck, zu dem die Pseudo-Schöpfer die hier erörterte Abspaltung 

in Gang setzten, aus rein wissenschaftlicher Neugierde darüber, was geschehen würde, 

wenn man das Männliche von dem Weiblichen separiert, abspaltet und isoliert und das 

Männliche in eine dominante Position versetzt. Die Frage war: Was wäre die Natur des 

Lebens, wenn sie mit dieser Art von Aufstellung geschaffen worden wäre? Du siehst, 

Peter, und alle, die diese Worte lesen, dieser Teil der ursprünglichen Frage (die 

ursprüngliche Frage in dieser Hinsicht ist viel breiter als diese) ist für die Pseudo-

Schöpfer bereits beantwortet worden. Jetzt wissen sie, beruhend auf allem, was sie im 

menschlichen Leben und in der gesamten ZONE DES AUSSATZES gesehen haben, was 

es heißt und wie es ist, sich in einem solchen Pseudo-Leben zu befinden. Deswegen 

befinden sie sich in dem Prozess, ihren vorherigen Zustand aufzugeben, und eine völlig 

neue Einstellung und Wahrnehmung davon zu lernen, was der Platz von Frauen sein 

sollte, was dieser Platz entspricht, und wie es ist, im wahren positiven Zustand zu sein. 

Als ein Teil dieses Lernens, das während ihres Aufenthalts in der NEUEN SCHULE 

erfolgt, sind sie den Frauen auf Planet NULL zugewiesen, vorrangig und besonders jenen 

Frauen, die die drei Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG lesen, akzeptieren und 

praktizieren. Sie werden von euch lernen, wie es ist, sich in der Position einer 

menschlichen Frau zu befinden, weil ihr, im Widerspruch zu all ihren Erwartungen, 

nicht nur in der Lage seid, alles, was in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, 

zu lesen, zu verstehen, zu akzeptieren und zu praktizieren, sondern ihr seid dazu fähig, 

eure eigenen Fragen zu stellen, eure eigenen Antworten zu erhalten und mit allen 

Männern on par zu sein, die dieselbe Verbindung zu MEINER NEUEN OFFENBARUNG 
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haben, und manchmal seid ihr in der Lage, sie sogar besser zu verstehen als einige 

Männer. Die Pseudo-Schöpfer haben angenommen, dass so, wie sie eine menschliche 

Frau fabriziert haben, Frauen niemals in der Lage sein können, dasselbe Maß an 

Wissen, Verstehen und Akzeptanz zu erreichen oder zu erlangen wie Männer. Dank 

euch, MEINEN Frauen, befinden sie sich in dem Prozess, diese Falschheit zu ent-lernen. 

Indem sie dies lernen, werden sie ihre Haltung Frauen gegenüber verändern.  

Zu eurer Information, um all den Pseudo-Schöpfern in diesem wichtigen Prozess des 

Lernens zu helfen, werden mehrere wichtige Pseudo-Schöpfer, Repräsentanten von 

jedem ihres Clans und ihrer Splittergruppe, von nun an nach ihrem vorherigen 

Einverständnis allen Frauen auf Planet NULL zugewiesen, die mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verbunden sind. Dieser Teil eurer Vereinbarung, Ladies, wird genau 

jetzt, von diesem Moment an und wie ihr diese Worte lest, aktiviert. Das ist eine sehr 

wichtige Rolle, die ihr dabei spielen werdet, bei diesem Prozess zu helfen.  

Eine ganz andere Situation besteht in dieser Hinsicht bei der Position der Abtrünnigen. 

Während im Fall der Pseudo-Schöpfer der einzige Zweck der diskutierten Abspaltung, 

Separation, Isolation und Abtrennung es war, über ihre Konsequenzen, Folgen und 

Resultate zu erfahren und eine sehr wichtige Antwort auf ihre existenzielle Frage zu 

erhalten, haben die Abtrünnigen keine derartige Motivation und Intention. Ihr Zweck 

und Ziel ist es, im Pseudo-Leben des negativen Zustands weiterzumachen und ohne 

Ende über jeden und alles zu dominieren. Und weil das Pseudo-Leben des negativen 

Zustands auf der Separation, Isolation, Abspaltung und Uneinigkeit aller diskutierten 

Prinzipien, und auch auf der Herrschaft von Männern über Frauen, gründet und allein 

deswegen möglich ist, wollen und verlangen die Abtrünnigen mit großer Grausamkeit 

und Entschlossenheit nichts anderes, als in diesem Trend weiterzumachen. Und nicht 

nur das, sondern sie haben in dieser Hinsicht noch restriktivere und bösartigere 

Ansprüche ihren Frauen gegenüber entwickelt. Diese Haltung der Abtrünnigen wird auf 

eurem Planeten in den extremen islamischen Gruppen widergespiegelt, wie zum Beispiel 

in Afghanistan, die fordern, dass alle Männer Bärte haben und dass alle Frauen zu 

Hause bleiben, voll verschleiert sind und kein Amt, keine Arbeit oder keine Position 

innehaben dürfen.  

In dieser Hinsicht kann man sicher sagen, dass die Mehrheit der Anhänger des Islams 

aufgrund ihrer pseudo-spirituellen Richtlinien Weiblichkeit und Frauen im Allgemeinen 

gegenüber völlig und vollkommen von den Abtrünnigen erfasst worden sind. Wie bei 

dem ursprünglichen Aufbau durch die Pseudo-Schöpfer, von dem sie gegenwärtig 

abkehren, sind in der Konzeptualisierung der Abtrünnigen und ihren Knechten Frauen 

nur für Sex, zur Fortpflanzung, zum Aufziehen und Sorgen um ihre Kinder, Kochen und 

den Haushaltspflichten nachzukommen, gut.  

Natürlich ist auch in eurem eigenen Land die Situation in dieser Hinsicht weit davon 

entfernt, gleichgestellt zu werden. Bei der Bewertung der Rolle und Position einer Frau 

am Arbeitsplatz zum Beispiel gibt es immer noch die Tendenz, eine Frau für ihre Arbeit 
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in einer geringeren Höhe zu entlohnen wie einen Mann in derselben Position. Wie ihr 

seht, ist es nicht leicht, viele Jahrtausende von aufgebauten und akzeptierten 

Gewohnheiten, Bräuchen und kulturellen Moralvorstellungen in Bezug auf die Position 

von Frauen im menschlichen Leben loszuwerden, wie wir es gerne wollten. Es wird Zeit 

brauchen, viel Zeit, um dieses notwendigste und wünschenswerteste Ziel zu erreichen.  

Bei dem Prozess der Aktivierung des negativen Zustands suchten die Pseudo-Schöpfer 

nach etwas, das die wichtigen und lebensgebenden spirituellen Prinzipien ersetzen 

würde, die in ihrer Einheit, ihrem Einssein, ihrer Integration, Bindekraft und Harmonie 

wurzeln. Anders gesagt, um ein Leben zu schaffen, egal von welcher Natur und welchen 

Inhalts, war es notwendig, einen Anschein und eine Nachahmung der Natur des 

positiven Zustands zu fälschen. Sonst könnte nichts auf eine nachhaltige Art und Weise 

geschaffen werden. Nach vielen Jahrhunderten des Experimentierens kamen sie mit 

dem Konzept der ‚Ehen‘ auf. Ehen wurden von ihnen erfunden, um die wahren 

Zustände, Prozesse und Lagen von Einheit, Einssein, Harmonie, Integration und 

Bindekraft aller spirituellen Prinzipien zu ersetzen. Weil in jeder ehelichen Beziehung 

zwei ganz unterschiedliche Individuen miteinander zu tun haben, und weil ihre 

Vereinigung allein aus der Position des Außen erreicht wird, findet zwischen ihnen und 

im Zustand ihrer Innerlichkeiten, wo es zählt und wo sie die wahre Natur solcher 

Vereinigung und Integration widerspiegeln kann, keine wirkliche Vereinigung, 

Integration und Einssein statt. Was ihr in dieser Hinsicht erkennen müsst, ist, dass es 

möglich ist, den negativen Zustand nur auf der Position der Äußerlichkeiten zu 

aktivieren. Also sind jegliche solcher ehelichen Vereinigungen auch nur von der 

äußerlichen Natur und daher stellen sie für das Pseudo-Leben des negativen Zustands 

keine Gefahr dar. Ganz im Gegenteil: Weil sie die Position der äußerlichen Einbindung 

erneut bekräftigen, unterstützen, befeuern sie den negativen Zustand und geben ihm 

Leben. In diesem Sinne, wie zuvor in MEINER NEUEN OFFENBARUNG offenbart wurde, 

ist jede Form von Ehe negativ und im Grunde bösen Ursprungs.  

Wenn wir über den Zustand der Vereinigung, der Integration und des Einsseins aller 

Prinzipien von Weiblichkeit mit allen Prinzipien von Männlichkeit und aller Prinzipien 

von Männlichkeit mit allen Prinzipien von Weiblichkeit sprechen, sprechen wir über das 

Erreichen solcher Zustände in jedem Individuum in Sein und Existenz und in Pseudo-

Sein und Pseudo-Existenz, und nicht über Ehen oder über die Vereinigung von einem 

Mann mit einer Frau oder einer Frau mit einem Mann. Nur das, was in jedem von ihnen 

geschieht, das ist das Einzige, was zählt, und das ist es, an was gearbeitet werden und 

was erreicht werden muss, um den negativen Zustand und das menschliche Leben mit 

all ihren falschen Ersetzungen zu beseitigen – wie zum Beispiel Ehen.  

Dass das der Punkt des Prozesses der Individualisierung und Personalisierung in Bezug 

auf ein Individuum ist, ist aus MEINER EIGENEN ABSOLUTEN NATUR offensichtlich. ICH 

bin nicht zwei oder drei oder mehr Individuen, sondern ICH BIN EINER, und das einzige 

EINE ABSOLUTE INDIVIDUUM. Es ist in MIR, dass sich alle diskutierten Prinzipien im 
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Zustand ihrer absoluten Vereinigung, Integration, Einssein, Harmonie und Bindekraft 

befinden. Und weil alle Individuen in Sein und Existenz, und auch potenziell in jedem 

Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz, auf die eine oder andere Weise diese NATUR 

reflektieren, sind sie alle Individuen, die MIR als das ABSOLUT einzige EINE INDIVIDUUM 

gegenüber relativ sind. Daher ist es in ihnen, dass derselbe Zustand, derselbe Prozess 

und dieselbe Lage geschaffen werden müssen, um sich in ihrem eigenen relativen 

Zustand dieser ABSOLUTEN NATUR anzunähern. Von so einer Annäherung hängt ihr 

wahres Leben ab.  

Aufgrund des Faktums, dass die Pseudo-Schöpfer die Dinge in dieser Hinsicht falsch 

machten, sind sie unter MEINER persönlichen Leitung und Führung dafür 

verantwortlich, die Dinge wieder richtig zu stellen – nachdem sie in der NEUEN SCHULE 

alle notwendigen Mittel erwerben, um dieses Ziel zuerst in sich selbst zu erreichen und 

sich dann anschließend mit allen anderen in ihrem früheren Einzugsgebiet und mit 

Menschen auseinanderzusetzen und sie zu demselben Zustand der Wiedervereinigung, 

der Reintegration und der Wiederverbindung zu bringen, wie die Pseudo-Schöpfer zu 

dieser Zeit haben werden. Sobald all das erreicht ist, werden der negative Zustand und 

das menschliche Leben in seinen negativen Aspekten nicht mehr sein. Und das ist alles, 

das ICH heute mit euch allen teilen wollte. Geht und habt einen sehr angenehmen Tag.  

Peter: Danke sehr für diese interessante Erhellung.  
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ACHTUNDSECHZIGSTER DIALOG 
 

15. April 1999 

Peter: Auch heute wurden von niemandem irgendwelche Fragen von multiversaler 

Bedeutsamkeit oder von dringender Wichtigkeit gestellt. Auch ich habe nichts von dieser 

Natur zu fragen. Aber seit ein paar Tagen jetzt hatte ich etwas in Gedanken, das für 

mich persönlich ein Anliegen ist. Weil dieses Anliegen in seinem wahren Sinne nicht 

persönlich, sondern rein spirituell ist, möchte ich DICH freundlich darauf aufmerksam 

machen, wenn ich darf. Aber bevor ich das mache, lass mich DICH fragen, ob DU an 

diesem sehr nebligen frühen Morgen irgendwas anzubieten hast.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es ist wirklich sehr neblig, Peter. Und obwohl Nebel 

dieser Natur an der Küste von Kalifornien in dieser Zeit des Jahres normal ist, spiegelt 

dein Geisteszustand derzeit auf gewisse Weise diese Nebelhaftigkeit wider. Sie hängt mit 

deinen Bedenken zusammen, die im Wesentlichen, zu einem gewissen Ausmaß, deine 

Wahrnehmung des Themas vernebeln, das in deinen Gedanken war. Aber bevor wir 

darauf einsteigen, habe ICH an diesem Morgen etwas beizutragen. Und da du so 

freundlich bist, MIR die Möglichkeit zu geben, zuerst zu sprechen, werde ICH es nutzen 

und das tun. Danke für dein freundliches Angebot.  

Heute Morgen habe ICH gute Neuigkeiten und, aus der Perspektive der Situation in der 

Domäne des negativen Zustands und im menschlichen Leben auf Planet NULL, 

schlechte Neuigkeiten. Die gute Neuigkeit für den positiven Zustand ist, dass wir im 

Clan der Pseudo-Schöpfer, die ihrem weit rechten Zweig angehören, positive 

Bewegungen sehen. Wie ihr wisst, hat sich dieser Zweig immer auf der extremen Seite 

der Wissenschafts-Gesinnung und einer sehr aggressiven Herangehensweise an die 

Lösung von Problemen, denen sie begegneten, befunden. Aufgrund dieser 

Wissenschafts-Gesinnung ist ihre Natur emotional kalt, distanziert und ‚objektiv‘, ohne 

persönliche Wärme, Mitgefühl, Liebe, Zurückhaltung und Demut. In ihrer Haltung sind 

sie immer etwas arrogant, überheblich, aggressiv, stolz über ihre Errungenschaften und 

anderen gegenüber rücksichtslos gewesen. Aufgrund dieser Art von Natur haben diese 

bestimmten Pseudo-Schöpfer jedes Gefühl, und sogar jedes Erleben dafür verloren, was 

es heißt, wahrlich zu lieben und wahrlich geliebt zu werden. Wenn man in Betracht 

zieht, dass die grundlegende Prämisse ihres Lebensstils aus der Ablehnung der 

Prinzipien von Liebe, Gutem, positiver Werke, Mitgefühl und Empathie rührt, dann ist 

es offensichtlich, dass ihnen alle Aspekte dieser Prinzipien, die in der Natur von 

Weiblichkeit wurzelten, fremd sein würden, und sie nicht wissen würden, wie man sie 

zum Ausdruck bringt oder wie man sie erlebt. Nach der Abspaltung blieb in ihrem 

Erfahrungsmodus nichts übrig, was irgendwelche Wesenszüge dieser Prinzipien 
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enthalten würde. Wie ihr wisst, war das der einzige Weg, wie sie sein konnten, wenn sie 

den negativen Zustand und sein Pseudo-Leben aktivieren wollten.  

Diese Situation wird immer noch in einigen menschlichen Sprachen widergespiegelt, 

deren Vokabular nicht das Wort ‚Liebe‘ in seinem wahren Sinn enthält, wie es von jedem 

im positiven Zustand konzeptualisiert und verstanden wird. Stattdessen gibt es in 

diesen Sprachen viele Substitute für das Wort ‚Liebe‘ und was es wirklich für sie 

bedeutet. Aber MEINE GÖTTLICHE VORSEHUNG hat dafür gesorgt, dass die großen 

menschlichen Sprachen das Wort ‚Liebe‘ enthalten, obwohl seine Bedeutung nicht 

immer mit dem übereinstimmt, was es in seinem wahren Sinn bedeutet und 

kennzeichnet und wie es im Leben des positiven Zustands wahrgenommen, verstanden, 

konzeptualisiert und manifestiert wird.  

Der hier diskutierte Zweig der Pseudo-Schöpfer wurde dafür verantwortlich, wirksame 

Substitute für Liebe und all ihre Prinzipien zu finden. Wäre es unmöglich, solche 

Substitute zu finden und zu schaffen, dann müssten sie in diesem Fall mit der Deutung 

von dem aufkommen, was Liebe wirklich bedeutet und wie sie auf eine solche Weise 

manifestiert, gefühlt und ausgedrückt werden sollte, dass die Konzeptualisierung ihres 

Verständnisses von Liebe nichts mit dem gemeinsam hätte, was wahre Liebe bedeutet 

und wirklich ist. Also hat das Konzept der Liebe, und wie es verstanden und zum 

Ausdruck gebracht wird, im negativen Zustand, und im Großteil des menschlichen 

Lebens, im Wesentlichen sehr oft nichts mit wahrer Liebe gemeinsam. Wir können sie 

Pseudo-Liebe nennen. Das Problem, mit dem die Pseudo-Schöpfer während ihres 

Aufwands, den negativen Zustand zu erfinden und zu aktivieren, konfrontiert waren, 

war, dass sie, um in ihrem Bemühen erfolgreich zu sein, mit etwas aufkommen 

mussten, das genug Ähnlichkeit mit wahrer Liebe haben würde und das doch nichts 

von der Natur dieser Liebe haben würde. Der Grund für eine solche Notwendigkeit liegt 

in dem Faktum, dass überhaupt jedes Leben nur auf den Prinzipien von Liebe erfunden 

und geschaffen werden kann. Liebe ist die Grundlage jeden Lebens. Sie ist seine Essenz, 

wie Weisheit seine Substanz ist. Um das Leben des negativen Zustands zu schaffen, 

musste also eine Art von falschem Substitut für wahre Liebe erfunden und in Bewegung 

versetzt werden. Das war die furchtbarste Aufgabe und es brauchte viele Jahrtausende, 

um mit etwas wie dem aufzukommen. Es wäre unmöglich, dass ihr nur entfernt 

versteht, wie all das von den Pseudo-Schöpfern erreicht wird.  

Bei dem wissenschaftlichen Analysieren des Konzepts von Liebe und was es enthält und 

wie sie ausgedrückt und ausgerichtet wird, kamen die Pseudo-Schöpfer mit etwas auf, 

das vor dieser Zeit niemals in Existenz gewesen ist und das niemals irgendjemand in 

seinem persönlichen Leben erlebt hat. Wenn wahre Liebe darauf gegründet hat, mit 

anderen zu teilen, auf der äußersten Rücksicht auf andere; wenn sie von innen nach 

außen gerichtet war und immer, zuerst, auf andere; wenn die Bedeutung von Liebe 

darin lag, zu geben, zu empfangen, zu erwidern und Gutes, Freude, Lust und Glück für 

alle zu wollen, und in allen ähnlichen Faktoren und Charakteristika, dann musste in 

diesem Fall eine entgegengesetzte Richtung dieser Liebe eingeschlagen werden, auf eine 
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solche Art und Weise, dass diese Liebe nur auf einen selbst, von außerhalb sich selbst 

zu innerhalb einem selbst, und auch alles ausgerichtet wird, das dem eigenen 

egoistischen Wohlergehen dienen kann, ohne Rücksicht auf andere. Wenn echte und 

wahre Liebe bedingungslos ist, weil es ihre Natur ist, so zu sein, dann wurde in der 

Pseudo-Liebe des negativen Zustands, so wie sie von den ursprünglichen Pseudo-

Schöpfern erfunden und geschaffen wurde, diese Liebe darin verwandelt, nur bedingend 

zu sein. Indem sie an ihre Liebe, eigentlich Pseudo-Liebe, Bedingungen knüpften, 

machten sie jede positive Bedeutung der wahren und echten Liebe wirksam zunichte. 

Und doch, weil sie mit dem ursprünglichen Konzept von Liebe anfangen mussten, waren 

sie in der Lage, das Pseudo-Leben des negativen Zustands, das geschaffen wurde, davon 

zu überzeugen, dass es wahrhaft und tief geliebt wird. Hier liegt das Mysterium des 

lebenserzeugenden Prozesses. Damit etwas ist und existiert, egal, in welcher Form, 

Gestalt, Zustand, Lage, oder was auch immer, muss man es davon überzeugen, dass es 

geliebt wird. Sonst würde es keine Möglichkeit geben, so ein Leben zu erhalten. Einfach 

gesagt, alles Lebendige muss geliebt werden. Wenn es nicht geliebt wird, kann es in 

seinem eigenen Sein und Existenz nicht wirksam und erfolgreich sein und somit kann 

es in seinem eigenen Leben nicht weitermachen.  

So waren die wissenschaftlichen Pseudo-Schöpfer in der Lage, ihr Ziel zu erreichen. Sie 

bewiesen dem neu geschaffenen Pseudo-Leben des negativen Zustands, dass sie es 

liebten. Indem sie es liebten, indem sie es wertschätzten, indem sie sich um es 

kümmerten, gelang es ihnen, es in all seinen zahlreichen Aspekten funktionsfähig zu 

machen. Und weil jedes Leben eine Angelegenheit der Innerlichkeiten ist, war es, um 

den negativen Zustand zu lieben, notwendig, ihn zu verinnerlichen und zu 

individualisieren, ihn eben zum Kern ihrer einzigartigen Individualitäten zu machen. 

Die Logik dieser Aufstellung liegt in dem Faktum, dass, wenn man das Pseudo-Leben 

des negativen Zustands zu den eigenen Innerlichkeiten macht, nämlich wenn man den 

negativen Zustand zur Essenz und Substanz des eigenen Geistes und der eigenen Seele 

macht, anhand dessen man leben und funktionieren wird, muss man, um ihn in sich 

zu erhalten, all diese Liebe auf sich selbst ausrichten und auf niemand anderen. Das 

ist es, wie das Konzept der Selbst-Liebe, in all ihren negativen Aspekten, zu seiner 

schlechten Reifung kam. Und das ist es, wie das Leben des negativen Zustands erhalten 

wird und wie es blüht und sich vermehrt.  

Die Erweiterung dieser Selbst-Liebe, das Leben des negativen Zustands, ist Liebe für 

diese Welt oder für allein die Äußerlichkeiten. Das fundamentale Prinzip der Selbst-

Liebe ist es, alles nur für einen selbst zu haben. Aufgrund dieses Prinzips muss alles 

nur den eigenen Bedürfnissen dienen, ohne Rücksicht auf irgendjemanden oder 

irgendwas. Um dieses Prinzip vollumfänglich zu befriedigen, und um jeden von der 

Sphäre des Teilens von irgendjemandem oder irgendwas auszuschließen, ist der 

substanzielle Teil dieser Selbst-Liebe das Bedürfnis nach Macht und Kontrolle. Wenn 

ich nur mich selbst liebe, dann muss jeder und alles da draußen mich lieben, mich 

respektieren, mir dienen, für mich sorgen und mich anbeten. Sie sind nur für mich hier 

und ich bin nur für mich selbst hier. Ich werde sie nur lieben, wenn ich die völlige 

DIALOG 68



605 
 

Kontrolle und Macht über sie habe. Daher werde ich sie allein für mein eigenes Selbst 

lieben und nicht für ihre Selbste. So ist die bedingende Liebe zu ihrer widrigen Reifung 

gekommen, und ist zur Liebe für diese Welt geworden. Diese Form von Pseudo-Liebe 

gründet auf der Prämisse, dass alles da draußen meine Erweiterung und mein Prozess 

ist, deren Zweck es ist, mir zu dienen und unter meiner Kontrolle und Macht zu stehen. 

Würde es da draußen nichts geben, wäre ich nicht in der Lage, meine selbst-liebenden 

Bedürfnisse nach Kontrolle, Macht und Herrschaft zu erfüllen. Über wen oder was 

könnte ich schließlich Macht, Kontrolle und Herrschaft haben, wenn es da draußen 

nichts geben würde? So wurde die Liebe für diese Welt oder die Äußerlichkeiten 

geschaffen.  

Nun, mit diesen zwei Faktoren in der Hand – Selbst-Liebe und Liebe für diese Welt – 

waren die Pseudo-Schöpfer in der Lage, den neu geschaffenen Lebensstil des negativen 

Zustands und all seine Bewohner in den Glauben zu täuschen, dass sie, erstens, geliebt 

werden, und zweitens, dass ihr Leben das einzig mögliche Leben ist, das eine 

Bedeutung, einen Zweck und eine Wirklichkeit hat. Und um ihr einen Anschein zu 

geben, dass sie eine wirkliche Liebe ist, erfanden sie das Konzept der ‚Ehe‘, welches 

ihnen eine Vorstellung des Teilens gab. Aber schaut, unter welchen Bedingungen solche 

Pseudo- bzw. Schein-Verbindungen aufgebaut werden. Sie beruhen auf Selbst-

Exklusivität, Besitzgier, Versklavung, gegenseitige Abhängigkeit, einer in sich 

geschlossenen Schleife, Eifersucht, und ähnliche negative Charakteristika, die sich an 

nichts und niemand anderem nähren außer an der eigenen Selbst-Liebe und der Liebe 

für diese Welt, was sie ad infinitum perpetuiert. Mit solchen Charakteristika steht das 

Leben des negativen Zustands weiterhin auf festem Boden.  

In der Gegenwart allerdings, unter dem Einfluss der studierten Konsequenzen, 

Resultate und Folgen dieses Pseudo-Lebens, wird den Pseudo-Schöpfern, auch ihr weit 

rechter Zweig eingeschlossen, klar, dass so ein Leben eine selbstnährende Schleife ist, 

die nirgendwo hinführt. Und nicht nur führt sie nirgendwo hin, sondern sie erzeugt 

genau das Gegenteil von dem, was die Pseudo-Schöpfer beweisen und erreichen wollten. 

Während die anderen zwei Splittergruppen oder Zweige der Pseudo-Schöpfer dieses 

Faktum vor einiger Zeit erkannten, und sie sich deswegen dazu entschieden, zum Zweck 

ihrer Konvertierung zum positiven Zustand in die besondere Abteilung der NEUEN 

SCHULE einzutreten, erkennt der dritte Zweig erst jetzt langsam die Nutzlosigkeit ihres 

Bemühens und ihres Experimentierens. Deswegen sehen wir, wie die allerersten 

Mitglieder dieses Clans auf unsere Seite kommen und zum Zweck ihrer Konvertierung 

zum positiven Zustand in die NEUE SCHULE hineinkommen. Das sind gute Nachrichten 

für den positiven Zustand, über die wir am Anfang dieses Dialogs sprachen.  

Als ein Resultat und eine Konsequenz ihrer weisen Entscheidung begegnete Lyudmila 

zum ersten Mal einem Pseudo-Schöpfer von diesem Clan, der ihr zugewiesen war, um 

zu erfahren, worum es bei wahrer Liebe geht und wie sie mit dem Prinzip der 

Weiblichkeit zusammenhängt. Weil das Thema hier Liebe, Gutes, Teilen und positive 

Werke zugunsten des Prinzips ist, ohne irgendeine andere negative egoistische 
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Konnotation, und weil sie die Natur von Weiblichkeit sind, werden diese Pseudo-

Schöpfer von dem erwähnten weit-rechten Zweig euch, MEINE Damen, die mit MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind, zugewiesen werden. Neben den anderen 

Pseudo-Schöpfern haben diese ein sehr besonderes und starkes Bedürfnis, über Liebe, 

Teilen, Geben, Freundlichkeit, Mitgefühl und Empathie, nämlich über Weiblichkeit und 

all ihre Attribute, Charakteristika und Manifestationen zu lernen. Nur ihr, Ladies, könnt 

und dürft ihnen diese Erfahrung bereitstellen. Bei der Begegnung mit diesem 

bestimmten Pseudo-Schöpfer hat Lyudmila zu Recht den einschlägigen Unterschied 

zwischen ihm und anderen bemerkt, die ihr von den zwei anderen Zweigen zugewiesen 

wurden. Dieser Pseudo-Schöpfer hatte eine Atmosphäre der Arroganz, der Grobheit, 

Störrigkeit, der Gleichgültigkeit und Kälte um sich herum. Aber wie er mit Lyudmila 

interagiert, lernt er schnell die neuen Wege des Sich-in-Beziehung-Setzens, die ihm von 

ihr angeboten werden. Und das ist der Weg, wie alle anderen aus diesem Zweig zu 

demselben Zweck zu euch kommen werden. Weil das für all die Pseudo-Schöpfer ein 

Lernprozess ist, und nicht nur für diesen bestimmten Zweig, ist und wird der, wer 

immer von euch mit ihnen zu tun hat und zu tun haben wird, offensichtlich ein 

wesentlicher Bestandteil des Lehrkörpers sein, der die erwähnte besondere Abteilung 

der NEUEN SCHULE betreibt. Das ist für alle von euch, die einverstanden waren, an 

diesem Prozess teilzunehmen, eine sehr noble und lebensnotwendige Aufgabe. 

Das sind also die guten Nachrichten. Aus der Position des negativen Zustands sind es 

natürlich die schlechten Nachrichten. Die anderen Aspekte der schlechten Nachrichten 

für Menschen und alle anderen im negativen Zustand sind, dass, wie immer mehr 

Pseudo-Schöpfer mithilfe der NEUEN SCHULE zum positiven Zustand konvertieren, die 

Abtrünnigen und all ihre Knechte immer unkontrollierbarer, immer böser, 

rücksichtsloser und entschlossener werden, an ihrer Kontrolle, Macht und Herrschaft 

festzuhalten. Resultierend aus ihrem negativen und bösen Betreiben, wird das Leben 

auf diesem Planeten komplizierter, chaotischer, untragbarer, böser, negativer, 

unberechenbarer und unerträglicher werden. Das alles sind Anzeichen, dass sich der 

negative Zustand in der letzten Phase des Gewinnens auf eurem Planeten befindet. 

Wenn man aus der Perspektive des positiven Zustands auf diese schlechten Nachrichten 

schaut, dann sind es für jeden in ihm natürlich gute Nachrichten, weil es die Zeit 

beschleunigt, wenn der negative Zustand, mit all seinen Abscheulichkeiten und 

Gräueln, auf ewig beseitigt sein wird und das Leben des positiven Zustands, in seiner 

Fülle und Vollkommenheit, zu seiner ersehntesten Reifung kommen wird. Und das ist 

alles, Peter, was ICH heute zu eurer Information beitragen wollte. Du kannst jetzt deine 

Bedenken formulieren. ICH weiß, was sie sind und wie sie zustande kamen, aber es 

wäre eine gute Idee, wenn du sie in deinen eigenen Worten vortragen würdest.  

Peter: Ich danke DIR sehr für DEINEN Beitrag und die Aufklärung. Und ich schätze es 

wahrhaft, dass DU meine dummen Bedenken aushältst. Wie DU so gut weißt, sind 

meine Bedenken in Bezug auf den wortwörtlichen Sinn der BIBEL, und besonders mit 

DEINEN eigenen wortwörtlichen Aussagen, wie sie in den vier EVANGELIEN (MATTHÄUS, 
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MARKUS, LUKAS und JOHANNES) und auch in der OFFENBARUNG aufgenommen sind. 

Ich bin mir sehr wohl bewusst, dass in allen Büchern DEINER NEUEN OFFENBARUNG 

viel über die Gründe gesagt und erläutert wurde, warum so eine negative Sprache 

genutzt wurde und warum es notwendig war, so zu sprechen, wie DU es getan hast. 

Aber mir scheint, dass ich nicht ganz erfolgreich darin war, die Gefühle loszuwerden, 

dass etwas an der Art falsch ist, wie ich die Dinge verstehe und an andere und an mich 

selbst über sie weitergebe. Wie DU weißt, bin ich in einer sehr konservativen, 

evangelischen, baptistischen Umgebung aufgewachsen. In dieser Umgebung wurde mir 

sozusagen mit der Muttermilch eingegeben, dass das, was in der BIBEL steht, in seinem 

wortwörtlichen Sinne, eine ewige, unveränderliche und unwandelbare Gültigkeit hat, 

und jeder, der etwas Gegenteiliges zu diesem Faktum sagt, eine unverzeihliche Sünde 

begehe und ewige Bestrafung in den niedersten der niedersten HÖLLEN verdient. Bei 

dieser Situation gibt es zwei Probleme: Erstens, wie DU weißt, habe ich in meiner 

törichten Jugend in den Baptisten-Kirchen in der Region, wo ich geboren wurde, genau 

dieselben Dinge gepredigt. Also bin ich desselben spirituellen Verbrechens schuldig. 

Zweitens, und das wichtigste: Alles, das uns in DEINER NEUEN OFFENBARUNG 

vermittelt wird, steht im völligen und vollkommenen Widerspruch zu allem, oder fast 

allem, das in der christlichen Bibel, oder in anderen sogenannten heiligen Büchern, 

enthalten ist. Wäre ich ein Anhänger des Islam, würden ihre Fanatiker vielleicht ein 

Kopfgeld von einer Million Dollar auf mein Leben aussetzen, wie sie es bei dem Autor 

von Satanic Verses getan haben. Natürlich würden die christlichen Fanatiker 

wahrscheinlich dasselbe mit mir machen, was sie mit den Ärzten machen, die 

Abtreibungen vornehmen. Ich bin überrascht, dass mich noch niemand getötet hat. 

Irgendwelche Kommentare über diese Bedenken von mir? Nicht, dass ich Angst habe, 

getötet zu werden. Ich wäre nicht der erste oder vielleicht der letzte, aber ich befürchte 

eher, wenn ich zur spirituellen Welt komme, dass ich mich diesem furchtbaren Dilemma 

stellen muss, in der Position der ewigen Bestrafung für alles zu sein, was ich getan habe 

und für das, was ich bis jetzt in DEINEM NAMEN übertragen habe. Wow, das war ein 

langer Satz. Bitte vergib mir.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: ICH vergebe dir gerne. ICH verstehe deine missliche Lage 

und Position sehr gut, Peter. Wie du dich erinnerst, hattest du während des Schlafes 

letzte Nacht sehr beunruhigende und verstörende Träume, in denen du dich ständig 

dabei vorgefunden hast, dich vor vagen, nicht-identifizierbaren Gefahren zu verstecken 

und sie zu meiden. Du konntest nicht genau benennen, was es war, vor dem du dich 

versteckt hast und was du gemieden hast. Diese Träume spiegelten deine 

Befürchtungen und Ängste über dieses Thema wider. Ja, in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG wurde viel darüber gesagt und offenbart, warum es notwendig war, dass 

ICH so spreche, und dass MEINE Jünger so schreiben, wie in der BIBEL geschrieben 

steht und wie es damals getan wurde. Lass uns für deine innere Ruhe bestimmte 

Aspekte dieses angstauslösenden ‚Warum‘ wiederholen.  
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Bedenke die Qualität, den Zustand, die Natur und die Lage dieser Zeit im Vergleich mit 

dieser Zeit und mit verschiedenen Zeiten, nicht nur in der Geschichte des 

Menschengeschlechts auf Planet NULL, und nicht nur in der Geschichte der gesamten 

ZONE DES AUSSATZES, sondern auch in der Geschichte des gesamten positiven 

Zustands, und auch, was am wichtigsten ist, in der Geschichte MEINER EIGENEN 

Funktion, Manifestation und schöpferischen Leistungen. Lass uns einen Moment lang 

annehmen, dass das, was in der BIBEL und in den anderen sogenannten heiligen 

Büchern geschrieben steht, absolute, ewige, unwandelbare, unveränderliche und nicht-

modifizierbare Gültigkeit hat, jenseits dessen und über das nichts weiteres erlebt oder 

erläutert oder offenbart werden kann oder könnte. Wäre diese Situation wahr, was 

würde dann geschehen? Jeder, überall und immer, wäre eingeschlossen, um auf ewig 

in derselben Lage, demselben Zustand, derselben Situation und demselben Prozess zu 

bleiben, wie sie zu der Zeit solcher Aussagen und Offenbarungen waren. Es wäre 

niemals irgendein Fortschritt, eine Entwicklung, Veränderungen und nichts möglich 

oder machbar. (ICH bin mir bewusst, dass die englische Grammatik keine zwei Negative 

toleriert, in diesem Fall ‚kein nichts‘. Aber ICH möchte es zur Betonung so lassen). Aber 

wie du weißt, ist nichts dasselbe, wie es damals war, oder wie es zu der Zeit 

Swedenborgs war, oder zu anderen Zeiten, oder wie es genau zur gegenwärtigen Zeit ist, 

oder wie es in der zukünftigen Zeit sein wird.  

Wenn man die Natur von jeder bestimmten Zeit berücksichtigt, kann man nur aus der 

Position der Natur und Anforderungen von jeder bestimmten Zeit funktionieren, über 

Dinge sprechen und Dinge offenbaren. Während MEINER Inkarnation auf Planet NULL 

war die Situation im gesamten Sein und in der gesamten Existenz und Pseudo-Sein und 

Pseudo-Existenz so, dass unter ihrer derzeitigen geistig-spirituellen Entwicklung und 

Fortschritt, oder Rückschritt im negativen Zustand entsprechend, die es damals 

gegeben hat, kein anderer Modus des Übermittelns von spirituellen, oder irgendwelchen 

anderen Vorstellungen nicht nur nicht verfügbar war, sondern nicht denkbar war oder 

nicht benötigt wurde. Niemand würde eine andere Sprache verstehen. Es ist nicht 

notwendig, auf irgendwelche anderen Aspekte dieser Themen einzugehen, weil sie bei 

mehreren Gelegenheiten in vorherigen Teilen MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

umfangreich diskutiert wurden. Hier möchte ICH nur immer wieder betonen, dass 

aufgrund der menschlichen Natur, und der Natur von jedem im negativen Zustand, alles 

eine Tendenz hat, in einem stagnierenden, unwandelbaren und unveränderlichen 

Zustand zu stagnieren. Vergesst bitte nicht, dass all diese Worte damals von MIR gesagt 

wurden, wie von MEINEN Jüngern aufgeschrieben wurde. Wenn ICH etwas sage, 

nehmen die Menschen es als etwas wahr, das eine ewige Gültigkeit hat, weil ICH auf 

ewig dasselbe und unveränderlich bin. Daher müssen MEINE Worte dieselbe Bedeutung 

haben und sie können niemals auf dieselbe Weise verändert werden, wie ICH nicht in 

der Lage bin, MICH in MEINER Natur zu ändern oder MEINE MEINUNG zu ändern. Wie 
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du an diesem Beispiel siehst, liegt das Problem hier nicht darin, was ICH damals sagte, 

sondern wie MEINE NATUR konzeptualisiert, verstanden und dargestellt wird.  

Das völlig falsche und verzerrte Wahrnehmen, Verstehen und Akzeptieren MEINER 

NATUR, oder WER ICH wahrhaft BIN, führt zu den Verzerrungen, zu der Verfälschung, 

zu dem Falschverstehen und zu der Fehldeutung von allem, was ICH sagte oder 

offenbarte, oder was in MEINEM NAMEN gesagt und offenbart wurde. Der offensichtliche 

Widerspruch dieser Situation ist, dass wenn GOTT-ICH als der einzige SCHÖPFER 

angesehen wird, der jedem Fortschritt, jeder Evolution, Revolution, allen 

Veränderungen, oder was auch immer den Anstoß gibt, wie können dann solche Dinge 

überhaupt geschehen, wenn ICH SELBST MICH niemals verändere oder MICH in einem 

absoluten Sinne nicht weiterentwickle? Macht es Sinn, die Dinge anders zu sehen? 

Denk darüber nach, Peter, und du wirst die schöne Logik in der Notwendigkeit sehen, 

immer mit etwas neuem aufzukommen, und alles hinter sich zu lassen, was damals, 

oder zu jeder bestimmten Zeit, neu und richtig war, aber was jetzt alt und abgenutzt 

ist, weil es seinem Zweck diente und seine Notwendigkeiten erfüllte, aber was zu jeder 

neuen und anderen Zeit völlig unangemessen, rückschrittlich und destruktiv wäre. ICH 

werde dich jetzt gehen lassen, damit du darüber meditieren kannst. Hab einen schönen 

Tag und eine schöne Meditation während des Rests des Tages.  

Peter: Danke sehr für alles, was DU uns vermittelt hast, und für DEIN Verständnis.  
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NEUNUNDSECHZIGSTER DIALOG 
 

17. April 1999 

Peter: Aus unseren Gesprächen gestern und heute ist mir deutlich geworden, dass das 

Thema, über das wir im ACHTUNDSECHZIGSTEN DIALOG gesprochen haben, weiter 

diskutiert und geklärt werden muss. Habe ich recht? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, du hast recht. Es ist kein Zufall, dass deine 

Bedenken, die in diesem DIALOG zum Ausdruck kamen, zu dieser bestimmten Zeit 

intensiviert worden sind. Die gegenwärtige spirituelle Situation und das derzeitige 

spirituelle Klima sind so, dass sie erfordern, dass über bestimmte Vorstellungen und 

Konzepte gesprochen wird, die für den derzeit laufenden Schub bzw. Wandel Relevanz 

haben. Die Natur dieses Wandels erfordert die Neudefinition der Bedeutung einiger 

Worte, Konzepte und Vorstellungen, die traditionell, so wie ihr und jeder andere sie 

verstanden und konzeptualisiert hat, etwas ganz anderes bedeuten und enthalten als 

das, was ihr gewohnt seid.  

Aber bevor wir darauf eingehen, lass uns zuerst etwas anderes aufgreifen. Es wird uns 

direkt in das derzeit angesprochene Thema führen. Nimm zum Beispiel deine Aussage 

im erwähnten DIALOG, dass du ein spirituelles Verbrechen begangen hast, indem du in 

MEINEM NAMEN in deiner Jugendzeit Verzerrungen und Falschheiten gepredigt und 

gelehrt hast. Wenn man die geistig-spirituelle Situation und das spirituelle Klima genau 

analysiert, das damals existiert hat (vor fast 50 Jahren), hattest du überhaupt 

irgendeine Erkenntnis, dass es eine andere mögliche Deutung und ein anderes 

mögliches Verständnis der biblischen Aussagen gab als die, die dir vorgelegt wurden 

und die dir andere während dieser Jahre beibrachten? Du hattest keine anderen 

Vorstellungen in deinem Geist. Du hast blind geglaubt, dass nur eine Deutung und nur 

ein Verständnis – das wortwörtliche – möglich und machbar war. Damals war dir nichts 

anderes verfügbar. Also, was für eine Art von Verbrechen hast damals du hinsichtlich 

dieser Fakten begangen? Du hast das getan, von dem du dachtest, es sei richtig, 

angemessen und wahrheitsgemäß. Kann man für etwas verurteilt, beurteilt und 

verdammt werden, bei dem man absolut keine Ahnung hatte, dass es falsch, verzerrt 

oder gar gänzlich falsch war?  

Es wäre etwas ganz anderes, wenn du dich zu einem solchen Ausmaß vollumfänglich 

und vollkommen mit diesen Verzerrungen und Falschheiten identifiziert hättest, dass 

sie von dir verinnerlicht worden wären, und wenn du auf das Erfahren hin, dass es für 

all diese biblischen Aussagen eine ganz andere Bedeutung gibt, oder dass es viele 

unterschiedliche Bedeutungen gibt, als was du dachtest, und sie aufgrund deines 

Identifizierens mit und der Verinnerlichung allein des wortwörtlichen Sinnes als 

unangemessen, unwahr und falsch ablehnen würdest. In diesem Fall würdest du dich, 
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wenn du daran scheiterst, deine Wege zu richten und deine Einstellung und dein 

Verständnis zu ändern, selbst zu einer Form der höllischen Bestrafung verdammen.  

Nun, warum mache ICH dich zu dieser Zeit darauf aufmerksam? Erstens müssen wir 

das Thema der Verdammung und Verurteilung klären. Wenn ein Individuum unter dem 

Eindruck steht, dass sein/ihr Verständnis von etwas richtig, angemessen und korrekt 

ist, und wenn es keine andere Möglichkeit oder Verfügbarkeit von anderen Wegen gibt, 

es zu verstehen oder zu konzeptualisieren, dann kann ein solches Individuum dafür 

nicht verurteilt oder verdammt werden. Aber wenn ihm/ihr bei der Vorlage ein anderes, 

angemesseneres Verständnis von derselben Sache angeboten wird, und er/sie es 

basierend auf der neu verfügbaren Information akzeptiert und anschließend seine/ihr 

vorherige Sicht und Verständnis ablehnt, dann erschafft dieses Individuum einen 

progressiven Modus seines/ihres Lebens und spiegelt die Wirklichkeit des Lebens im 

positiven Zustand wider. Sollte er/sie diese neue Information andererseits ablehnen 

und seinem/ihrem alten Modus des Verstehens und Konzeptualisierens anhängen, 

stellt er/sie sich in diesem Fall zum Urteil und zur Verdammung auf.  

Aber zu diesem Punkt gehört ein anderer Aspekt. Jedes gegenwärtige Verstehen und 

Konzeptualisieren von irgendwelchen Konzepten, Vorstellungen, Worten, Lebensstil 

oder was man auch hat, vorausgesetzt, dass zu dieser bestimmten Zeit nichts anderes 

verfügbar war oder angeboten wurde, bedeutet nur eines: Dass die gegenwärtig 

bestehende spirituelle Situation und das derzeit bestehende geistig-spirituelle Klima 

erfordern und imstande sind, nur diese Art von Verständnis und Konzeptualisierung zu 

haben und keine andere. Alles weitere oder andere würde unter diesen Arten von 

spirituellen Bedingungen nicht mit ihnen übereinstimmen. Und nicht nur das, sondern 

es wäre für die spirituelle Gesundheit von jedem gefährlich.  

Beruhend auf diesen Faktoren ist es offensichtlich, dass jede bestimmte Zeit in der 

Geschichte MEINER SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung ihr eigenes Verständnis von 

überhaupt allem hat, das mit der Natur, den Notwendigkeiten und dem Niveau des 

derzeitigen spirituellen Bewusstseins, das sie hat, übereinstimmt. Wie die Zeit vergeht, 

und wie unterschiedliche Aspekte MEINER NATUR an den Rest aller empfindenden 

Wesenheiten weitergegeben werden, werden eine andere Bedeutung und ein anderes 

Verständnis von denselben Konzepten, Vorstellungen, Worten oder was man auch hat, 

getriggert und in ihre Geister hineingelegt zu dem Zweck der Wahlen, die sie treffen 

müssen: Entweder um ihr Verständnis, ihre Konzeptualisierung und darauf beruhend 

ihren Lebensstil, ihre Konzepte, Vorstellungen, Worte und alles andere, das sie vorher 

gehalten haben, zu übersteigen, oder sie abzulehnen und weiterhin den alten 

anzuhängen, die ihren Zweck überdauerten und ihre Nützlichkeit erschöpften. Wenn 

die Wahl auf ihr Übersteigen fällt, dann wird ein neuer Lebensstil geschaffen, der die 

Natur des positiven Zustands in ihrer fortwährenden progressiven, vorwärts gerichteten 

Bewegung und Modus widerspiegelt. Aber wenn die Wahl darauf fällt, sie abzulehnen 

und stattdessen den alten anzuhängen, dann erfolgt die erneute Bekräftigung des 

Lebensstils des negativen Zustands und des menschlichen Lebens, was ihnen einen 
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Anstieg von Energie und einen Impuls gibt, in ihrer stagnierenden und unproduktiven 

Natur weiterzumachen.  

Sehr oft, wenn nicht immer, widersprechen das zuvor gehaltene Verstehen und 

Konzeptualisieren von Konzepten, Vorstellungen, Worten oder was man auch hat, ihrem 

hereinkommenden neuem und anderem Verstehen und Konzeptualisieren. Das ist der 

Grund, warum in MEINER NEUEN OFFENBARUNG so viele Male gesagt wurde, dass das, 

was gestern oder zuvor angemessen, richtig und korrekt war, heute nicht so sein 

könnte; und was heute angemessen, korrekt und richtig ist, morgen nicht so sein 

könnte. Es gibt eurerseits eine Tendenz, diese wichtige Aussage und Erinnerung zu 

vergessen und deswegen hinterfragt ihr oft die Gültigkeit entweder von dem, was 

während der vorherigen Zeiten gesagt wurde oder von dem, was euch zu derzeit 

angeboten wird. Ihr könntet das als ein Widerspruch ansehen anstatt als ein 

Übersteigen von etwas, das damals nötig und richtig war, aber das derzeit nicht mehr 

in dieser Position ist. Oder eure Deutung von bestimmten Ereignissen oder Phänomenen 

damals, die richtig waren und genauso verstanden werden mussten, wie ihr sie gedeutet 

habt, haben derzeit eine ganz andere Bedeutung und Deutung.  

Vergesst in dieser Hinsicht eine maßgebliche und wichtige Sache nicht. Als ihr euch in 

der Rolle MEINER Vertreter auf Planet NULL befunden habt, waren euer Verstehen und 

Deuten von allen Dingen, Ereignissen und Phänomenen in den meisten Fällen aus der 

Position des negativen Zustands und eures spezifischen menschlichen Lebens, und 

auch aus der Ebene eurer eigenen personalisierten und individualisierten Bedürfnisse, 

die mit dieser Rolle übereinstimmen. Wie ihr in die Mitte des positiven Zustands 

platziert und zu MEINEN wahren Repräsentanten werdet, verschiebt sich euer 

spirituelles Bewusstsein über jeden und alles auf eine ganz andere Ebene. Diese Ebene 

erfordert das Triggern eines neuen, höheren, angemesseneren Verstehens und 

Konzeptualisierens von allem, das ihr bis jetzt gewusst und verstanden habt. Deswegen 

wird euch eine andere Bedeutung angeboten und zu eurer Aufmerksamkeit gebracht, 

das mehr mit dem gegenwärtigen spirituellen Zustand und Klima übereinstimmt. Durch 

diesen Faktor werdet ihr in einen Zustand versetzt, eine wichtige Wahl eures Lebens zu 

treffen – die alte Bedeutung zu überwinden und die neue zu akzeptieren oder sie 

abzulehnen und der alten anzuhängen. Jede Wahl wird in ihren eigenen Konsequenzen 

resultieren.  

Lasst MICH euch ein paar Beispiele geben. Zu der Zeit, als du BOTSCHAFTEN AUS DEM 

INNERN geschrieben hast, Peter, fand ein bestimmtes sehr seltenes astronomisches 

Phänomen statt. Während dieser Zeit wiederholte sich dieses Phänomen dreimal. 

Offensichtlich musste bei einem solchen seltenen Phänomen eine zulässige und 

verständliche Deutung vorgenommen werden. Wie du aus deinen früheren 

astrologischen Studien und Wissen weißt, wurde dieses Phänomen in der Vergangenheit 

mit MEINER Geburt auf Planet NULL gleichgesetzt. Das ist es, wie die weisen Männer 

des Ostens, beruhend auf ihren astrologischen Studien, bestimmten, dass ein wichtiger 

DIALOG 69



613 
 

König geboren wurde. Also hast du natürlicherweise angenommen, Peter, dass aufgrund 

dieses wichtigen Faktors dasselbe Phänomen, das zu der Zeit deines Schreibens des 

erwähnten Buches in einer physischen Geburt von drei wichtigen Leuten resultieren 

würde, die instrumental dabei wären, das menschliche Leben von seiner negativen 

Konnotation zu einer positiven zu verändern.  

Die spirituelle Situation auf Planet NULL und anderswo war damals so, dass sie keine 

andere Deutung und kein anderes Verständnis von diesem Phänomen erlaubte als das, 

was du darüber dachtest oder wie du es verstanden hast. Dein astrologisches Training 

war irgendwie getrübt, so wie du darauf geschaut hast und wie du es gedeutet hast. 

Aber das war, was damals nötig war, weil weder du noch alle anderen irgendwo bereit 

waren, mehr darüber zu wissen oder es auf einem höheren spirituellen Niveau 

wahrzunehmen. Deswegen wurde also zugelassen, dass ihr dieses Phänomen vorerst so 

konzeptualisiert, wie es in BOTSCHAFTEN AUS DEM INNERN beschrieben wird. Aber das 

gegenwärtige Niveau deines spirituellen Bewusstseins, und auch das von jedem 

anderen, der diese Worte liest, erfordert ein Übersteigen davon, wie das diskutierte 

Phänomen verstanden und gedeutet werden sollte. Damals wurde es noch zu 

wortwörtlich und nicht spirituell genommen.  

Wurde irgendjemand und/oder irgendetwas während des Auftretens dieses Phänomens 

(des präzisen, ungewöhnlichen und sehr seltenen Zusammentreffens von Jupiter und 

Saturn, das einmal in mehreren tausend Jahren in dieser Art von Konfiguration 

stattfindet) geboren? Ja. Aber nicht notwendigerweise auf Planet NULL. Während dieser 

Zeit geschahen zwei Ereignisse. In anderen Dimensionen wurden drei empfindende 

Wesenheiten geboren, deren Geburten von etwas in Gang gesetzt wurden, das in 

MEINER NATUR ablief, als ICH MICH in der letzten Phase der Erfüllung der Aneignung 

MEINER NEUEN NATUR befand. Weil der Hauptkatalysator dieser Aneignung MEINE 

frühere MENSCHLICHE NATUR war, wurde die Natur der erwähnten drei empfindenden 

Wesenheiten auf eine solche Art und Weise gebildet, dass es den Prozess der 

Veränderungen in MEINER NATUR widerspiegeln würde, und dass es gleichzeitig die 

Notwendigkeit widerspiegeln würde, eine sehr spezifische Bedingung für die zukünftige 

Erlösung der Menschen auf Planet NULL und für die zukünftige Beseitigung des 

negativen Zustands zu schaffen.  

Nun, bei deinem Konzeptualisieren und Verstehen dieses Phänomens hast du, Peter, 

weil du anhand deiner Intuition korrekt wahrgenommen hast, dass es für das 

menschliche Leben irgendwie eine sehr wichtige Relevanz hatte, geschlussfolgert, dass 

diese Wesen physisch als typische Menschen auf Planet NULL geboren werden würden; 

während die Wirklichkeit dieser Situation jetzt zeigt, dass die Geburten irgendwo anders 

erfolgten, aber mit einer sehr wichtigen Relevanz für das menschliche Schicksal. Wenn 

wir aus dieser Art von Perspektive auf dieses Ereignis schauen, war dein Verständnis 

und deine Deutung von ihr inkorrekt, Peter? Ja und nein. Ja, es war inkorrekt, weil in 

Wirklichkeit keine derartigen physischen Menschen geboren wurden. Nein, es war 
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korrekt, weil jemand mit einer direkten Relevanz für das menschliche Schicksal geboren 

wurde. Aber das spirituelle Niveau dieser Zeit war so, dass es das Auftreten eines Maßes 

der wortwörtlichen Deutung erforderte, weil nicht alle spirituellen Faktoren vorhanden 

waren, die es erlauben würde, dass eine andere, angemessenere offenbart oder gehalten 

wird.  

Aber die wichtigsten Aspekte dieses Phänomens wurden nicht in der Geburt der 

erwähnten drei Individuen widergespiegelt, sondern in der Geburt von drei spirituellen 

Vorstellungen, die an die Gänze MEINER SCHÖPFUNG und an die Pseudo-Schöpfung 

freigesetzt werden sollten. Diese Vorstellungen beziehen sich direkt auf MICH und 

MEINE NATUR. Schließlich bezog sich das diskutierte Phänomen sogar aus einer typisch 

astrologischen Perspektive, die du, Peter, korrekterweise aus deinem Leben abgelehnt 

hast, irgendwie direkt auf MICH. Daher sollte seine Hauptdeutung und sein 

Hauptverständnis nur für MICH Relevanz haben. Aber weil das, was in einem absoluten 

Sinne in MIR geschieht, auf die eine oder andere Weise eine Auswirkung auf jeden und 

auf alles andere hat, egal, wo oder wann, erzeugt es auch darauffolgende Ereignisse in 

allen Relativen in ihren eigenen relativen Bedingungen. Wenn also einige Vorstellungen 

in MEINER ABSOLUTEN NATUR geboren oder aus ihr freigesetzt werden, dann resultieren 

sie immer in der Geburt von jemandem und/oder etwas Neuem, das vorher noch nicht 

in Sein und Existenz gewesen ist. Daher die Geburt der drei erwähnten Individuen.  

Was waren die wichtigen drei Vorstellungen, die damals geboren und/oder freigesetzt 

wurden? Die erste Vorstellung war, dass sich MEINE NATUR im Prozess befindet, in 

einem absoluten Sinne verändert zu werden, was in einer völlig NEUEN NATUR 

resultiert, die zu keiner Zeit vorher denkbar gewesen ist. Die zweite Vorstellung war, 

dass als ein Resultat MEINER NEUEN NATUR eine neue Schöpfung erschaffen wird, die 

in ihrem relativen Zustand MEINE ABSOLUT NEUE ABSOLUTE NATUR vollumfänglich 

widerspiegeln und enthalten wird. Und die dritte Vorstellung, die offenbart wird, war, 

dass der negative Zustand und das menschliche Leben in seinem negativen Zustand 

nicht für immer sind und dass jeder, der an diesen zwei Lebensformen teilhat, freiwillig 

in ihnen ist und daher jeder, egal, wer, erlöst und an den positiven Zustand 

zurückgegeben werden wird. Der Punkt, der hier zu erkennen ist, ist, dass bis dahin 

niemand gewusst hat, dass der negative Zustand nicht für immer war, und dass jeder 

in ihm erlöst und an den positiven Zustand zurückgegeben werden würde. Die Logik 

dieser inkorrekten Wahrnehmung lag in dem Faktum, dass wenn der negative Zustand 

für immer bleiben muss, dann jeder andere, der in diesem Pseudo-Leben situiert ist, 

genauso für immer in ihm bleiben muss.  

Eine solche wichtige Offenbarung vor dieser Zeit zu machen und jedem über diese drei 

Vorstellungen zu erzählen, vor der eigentlichen Vervollständigung aller richtigen 

spirituellen Faktoren, und bevor MEINE NEUE NATUR geschaffen wurde, wäre nicht 

zulässig oder angemessen, weil niemand verstehen könnte, über was ICH sprach. Wenn 

man den spirituellen Zustand und die spirituelle Lage von jedem damals, die aus 
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MEINER ALTEN NATUR rührte, berücksichtigt, würde eine solche Offenbarung offenbart 

werden, was also das spirituelle Leben von jedem gefährdet. Bevor das vollumfängliche 

Verständnis und die volle Auswirkung dieser drei Vorstellungen den Geist von jedem 

erreichen konnte, mussten diese Geister transformiert und in die volle 

Übereinstimmung mit MEINER NEUEN NATUR gebracht werden. Wie sonst hätten solche 

Dinge getan werden können, wenn MEINE NEUE NATUR noch nicht vollumfänglich 

geschaffen worden ist? Erst zu dieser Zeit, während des derzeit laufenden Schubs, 

konnte die volle Offenbarung über diese Fakten endlich offenbart und erläutert werden.  

Lasst uns für die Notwendigkeit, ein anderes Verständnis von einigen Worten, 

Vorstellungen und Konzepten übereinstimmend mit unterschiedlichen Zeiten und 

spirituellen Bedingungen und Anforderungen zu haben, ein anderes Beispiel nehmen. 

Lasst uns zwei solche Konzepte diskutieren – ‚Vater/Mutter‘ und ‚Ehen‘. Wie 

konzeptualisiert und versteht ihr zum Beispiel das Wort ‚Vater‘? In eurem menschlichen 

Leben setzt ihr es zunächst mit einem typisch männlichen Geschlecht gleich. Ihr habt 

keine andere Sicht und kein anderes Verständnis, als dass euer Vater ein Mann ist. 

Warum ist dem so? Und das bringt uns zu den Themen, die im ACHTUNDSECHZIGSTEN 

DIALOG diskutiert wurden. Wie ihr euch erinnert, war es, um den negativen Zustand zu 

aktivieren, notwendig, das Weibliche vom Männlichen und das Männliche vom 

Weiblichen abzuspalten; oder anders gesagt, Liebe von Weisheit, Weisheit von Liebe; 

Gutes von Wahrem und Wahres von Gutem; und positive Werke von Glaube und Glaube 

von positiven Werken. Als dieses unmögliche Glanzstück vollbracht wurde, beruhend 

auf diesem Pseudo-Prinzip, wurde das menschliche Leben fabriziert. Wie könnt ihr also 

in diese Welt kommen, in das menschliche Leben, um in der Lage zu sein, hier zu 

überleben? Indem ihr euch von eurer Weiblichkeit abspaltet – wenn ihr als ein Mann 

geboren seid; oder von eurer Männlichkeit – wenn ihr als eine Frau geboren seid 

(natürlich nach eurer eigenen Wahl und aus einigen eurer eigenen wichtigen spirituellen 

Gründe, warum ihr wähltet, als ein Mann oder eine Frau geboren zu werden).  

Hinsichtlich dieser Bedingungen seht und nehmt ihr euren Vater als einen Mann und 

eure Mutter als eine Frau wahr, und euch persönlich als eine Frau, wenn ihr eine Frau 

seid, oder als ein Mann, wenn ihr ein Mann seid. Irgendwie habt ihr euch während eurer 

physischen Geburt von eurem eigenen Gegenstück abgespalten. Aufgrund dieser 

Abspaltung seid ihr nicht in der Lage, auf irgendeine andere Weise euer Geschlecht zu 

konzeptualisieren. In MEINEM eigenen bestimmten Fall musste ICH, weil es keinen 

anderen möglichen Weg gab, das menschliche Leben mithilfe der physischen Geburt zu 

betreten, sondern nur durch diese Abspaltung, MICH von MEINER ESSENZ abspalten, 

die von der ABSOLUTEN WEIBLICHEN NATUR war, und auf Planet NULL als ein 

MENSCHLICHER MANN in Erscheinung treten. Aufgrund dieser Abspaltung und 

Trennung von MEINER ESSENZ hatte ICH keinen anderen Ausweg als MICH mit IHR als 

JEMAND in Beziehung zu setzen, DER von MIR getrennt war – was der Fall war, bis diese 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 1



616 
 

Abspaltung und Trennung beseitigt wurden und ICH, als ein MENSCHLICHER MANN, 

mit MEINER ESSENZ reintegriert, wiedervereinigt und wiederverbunden wurde.  

Aufgrund der bestehenden spirituellen Situation überall nannte ICH diese ESSENZ 

damals ‚VATER‘. Aber was bedeutet das Wort ‚VATER‘ in MEINER Konzeptualisierung 

wirklich? Der erste Eindruck, den ihr alle hattet, war, dass MEIN VATER ein MANN war, 

von männlichem Geschlecht. Aufgrund der erwähnten Abspaltung und Trennung war 

niemandem irgendwo irgendeine andere Wahrnehmung und ein anderes Verständnis 

des Wortes ‚VATER‘ verfügbar. Aber bedeutet das Wort ‚VATER‘ in seiner wahren Essenz 

und Substanz, und auch das Wort ‚Mutter‘, in seiner wahren Essenz und Substanz, 

wirklich das männliche oder weibliche Geschlecht entsprechend, oder werden sie damit 

gleichgesetzt? Aus der beobachtbaren äußerlichen Position, weil diesen Begriffen 

bestimmte geschlechtliche Arten von Charakteristika zugeordnet werden, versetzen 

eure Erwartungen und Gewohnheiten in dieser Hinsicht euch in keine andere Position 

als sie in solchen Begriffen zu berücksichtigen. Warum würde ICH MEINE ESSENZ 

‚VATER‘ nennen, von der ICH MICH abspaltete und trennte, um das menschliche Leben 

zu betreten, wenn ICH eine männliche Form annahm, während ICH auf Planet NULL 

war, und welche ESSENZ im Grunde mit dem weiblichen Prinzip gleichgesetzt wird? Weil 

in MEINER Konzeptualisierung das Konzept ‚VATER‘ nichts im Zusammenhang mit 

irgendwelchen spezifischen Gender-Charakteristika auf der einen Seite enthalten ist 

und auf der anderen Seite damals unter diesen geistigen Bedingungen das Wort das 

ABSOLUT GUTE kennzeichnete, das sich um das Leben von jedem überall kümmert und 

das die SCHÖPFUNG hervorbringt. Anders gesagt, ICH bin aus MEINEM GUTEN, oder aus 

der Güte MEINES HERZENS, hinabgestiegen und bin in das menschliche Leben 

eingetreten, um in den Menschen einen Zustand zu schaffen, der sie dazu befähigen 

würde, von ihrem menschlichen Leben erlöst zu werden. Also trennte ICH MICH von 

MEINEM GUTEN-LIEBES, und brachte die WAHRHEIT zu dem Ort, wo es keine Wahrheit 

mehr gab. Weil diese WAHRHEIT aus den männlichen Aspekten MEINER NATUR rührt, 

musste ICH logischerweise als ein menschlicher Mann in Erscheinung treten, um diesen 

Zustand widerzuspiegeln.  

Ein anderer Grund für diese notwendige Wahl war, dass nur die WAHRHEIT in der Lage 

ist, Böses und Falsches zu bekämpfen. GUTES-LIEBES bekämpft niemanden oder 

nichts. Es akzeptiert die Dinge, wie sie sind. Würde ICH als eine Frau in Erscheinung 

treten, würde ICH, weil so eine Erscheinung aus den weiblichen Aspekten MEINER 

NATUR wäre, die Dinge im menschlichen Leben, und im negativen Zustand einfach 

akzeptieren, wie sie waren, ohne einen Versuch, irgendwas zu ändern. In diesem Fall 

müsste der negative Zustand und das menschliche Leben für immer bleiben und es 

würde für niemandem im positiven Zustand eine Möglichkeit geben, ihr Leben in seiner 

Fülle und Vollkommenheit aufzubauen.  
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Also, in MEINER Konzeptualisierung des Wortes ‚VATER‘ bezieht sich seine Bedeutung 

auf den Faktor der Elternschaft und nicht auf etwas, das vom rein männlichen Prinzip 

kommt. Wie ihr wisst, enthält der Begriff ‚Elternschaft‘ gleichermaßen sowohl weibliche 

als auch männliche Prinzipien, oder Vaterschaft und Mutterschaft. Aber um sich an die 

damals bestehende spirituelle Situation anzupassen, und sich dem Lebensstil der 

Menschen und aller anderen im negativen Zustand, der auf der Spaltung und 

Separation dieser zwei Prinzipien gründet, zu beugen, und aufgrund der Vertrautheit 

mit diesen zwei Konzepten, die ihnen bereitgestellt werden, hatte ICH keinen Ausweg, 

außer aus dieser bestimmten Position zu sprechen. Würde ICH in Begriffen sprechen, 

die wirklich ihre wahre und echte Bedeutung widerspiegeln würden, wären sie nicht in 

der Lage, sie zu verstehen, und deswegen würden sie alles ablehnen, was ICH zu ihnen 

sage. In diesem Fall würden sie sich auf ewig davor blockieren, erlöst zu werden. Könnt 

ihr euch die Konsequenzen davon vorstellen, wenn das der Fall wäre? 

Aber im Verlauf der spirituellen Entwicklung und des spirituellen Fortschritts, wie jeder 

Schritt, jede Epoche, jede Lage, jeder Zustand und jede Zeit einer anderen allmählich 

und langsam nachfolgt, erweitert und aktualisiert ihr allmählich und langsam die 

Konzeptualisierung und das Verständnis von allen solchen Begriffen, was sie ihrer 

wahren und mehrfachen Bedeutung immer näherbringt. Es ist nicht so sehr, dass ihre 

Bedeutung vorher nicht wahr war, als dass sie mehrfache Bedeutungen hatten. In den 

verschiedenen spirituellen Lagen werden nur jene Bedeutungen getriggert, die mit der 

Natur und den Notwendigkeiten von jeder einzelnen spirituellen Lage und Zustand 

übereinstimmen.  

Derzeit, während der derzeitigen spirituellen Lage, und während des derzeit laufenden 

Schubs, werden die neuen Bedeutungen von allen derartigen Begriffen getriggert und 

euch verfügbar gemacht. Eine der wichtigsten Funktionen dieser DIALOGE ist es, diese 

Fakten zu erläutern und euch eine Möglichkeit zu geben, euch mit dieser neuen 

Bedeutung vertraut zu machen. Seid also nicht überrascht, wenn das, was euch in 

diesen DIALOGEN vermittelt wird, euer früheres Verständnis und eure frühere 

Anwendung von allen derartigen Begriffen, Konzepten, Vorstellungen und Worten 

vollkommen widerlegen und ersetzen werden. Das ist ein wesentlicher Bestandteil eures 

geistig-spirituellen Trainings, eures Wachstums und eurer Weiterentwicklung in eurer 

neuen Rolle als MEINE wahren Repräsentanten.  

Nun, aus dem, was ICH bis jetzt gesagt habe, ist es offensichtlich, dass ICH und MEIN 

sogenannter VATER nicht zwei, oder drei oder mehr Personen sind, sondern EINE und 

die einzige EINE. Die christliche Konzeptualisierung von MEINER WAHREN NATUR, und 

auch andere Religionen, stammt aus einer äußerlichen Beobachtung des Aufbaus des 

menschlichen Lebensstils. Sie ist eine Form der Projektion ihrerseits. Wenn 

menschliche Männer und Frauen, und ihre Kinder, zwei oder drei oder mehrere sind, 

und wenn sie voneinander getrennt und isoliert sind, und wenn sie deutlich 

unterschiedliche Individuen sind, dann muss die Natur GOTTES denselben Aufbau 
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haben. In diesem Fall gibt es einen VATER-GOTT, in SEINER männlichen, ER-Mann 

Erscheinung, eine MUTTER-GOTT in IHRER weiblichen, SIE-Frau Erscheinung, und 

möglicherweise gibt es andere Götter, die andere Aspekte von Sein und Existenz 

repräsentieren. Während das Faktum ist, dass all diese sogenannten Götter 

verschiedene Aspekte und Charakteristika desselben ABSOLUT EINEN ABSOLUTEN und 

des EINZIGEN EINEN INDIVIDUUMS sind. Die Menschen beziehen das Verständnis 

solcher Konzepte unrichtigerweise aus ihrem eigenen falschen und vorübergehenden 

Zustand – aus dem Zustand der Abspaltung und Trennung von ihrer eigenen 

Männlichkeit oder Weiblichkeit entsprechend.  

Und doch sind einige von euch, die einen Zugang zu dem Zustand eurer Innerlichkeiten 

und damit zu den anderen Dimensionen haben, manchmal verwirrt, jemanden da 

draußen zu sehen oder zu hören, der behauptet, ihr zu sein in entweder weiblichen 

Aspekten oder männlichen Aspekten oder beiden. Das ist eine Reflektion eurer 

Trennung und Isolation von ihnen, die euch dazu befähigt hat, in euer menschliches 

Leben auf Planet NULL einzutreten. Es ist so, als ob du deine Weiblichkeit, wenn du ein 

Mann bist, oder deine Männlichkeit, wenn du eine Frau bist, zurückgelassen hast. Aber 

bedeutet das, dass du zwei oder mehrere Individuen gleichzeitig bist und nicht ein und 

dasselbe? Natürlich tut es das nicht. Schließlich reflektiert eure Natur, in ihrem 

ursprünglichen und echten Zustand, und in ihrer relativen Lage, MEINE ABSOLUTE 

NATUR, die EINS und UNTEILBAR ist.  

Aufgrund des Faktums eurer Isolation und Trennung von dem Zustand eurer eigenen 

Integration, Einheit und Einsseins erlebt ihr ein ständiges Verlangen, euch mit eurer 

Ganzheit und Vollkommenheit wiederzuvereinigen, wieder zu verbinden und zu 

integrieren. Dieses Verlangen wird in eurem Bedürfnis widergespiegelt, mit jemandem 

zusammen zu sein, der des anderen Geschlechts ist. Sie erinnern euch an euren 

vorherigen Zustand und Lage, in der ihr euch vor eurer Inkarnation auf Planet NULL 

befunden habt.  

So kam das Konzept der Ehen zu seinem eigenen menschlichen Leben. Da sie das 

Bedürfnis nach dieser Reintegration, Wiedervereinigung und Wiederverbindung mit 

ihrer ursprünglichen Natur bemerkten, kamen die Pseudo-Schöpfer mit der Ersetzung 

dieses Bedürfnisses in der Form von äußerlichen Arten von Ehen auf, in denen ein 

Mann mit einer Frau und eine Frau mit einem Mann vereint wird. Aber auch in diesem 

Zustand ist seine Vergänglichkeit und Zeitlichkeit aus dem Faktum offensichtlich, dass 

es nur gebunden ist, ‚bis dass der Tod uns scheidet‘. Sieht ihr aus dieser Aussage die 

wahre Bedeutung solcher Vereinigungen? Das ist der Grund, warum ICH während 

MEINES Lebens auf Planet NULL sagte, dass sie in den Himmeln weder heiraten noch 

in die Ehe gegeben werden, sondern wie MEINE Engel sind. Was heißt es, wie MEINE 

Engel zu sein? Es heißt, im Zustand der Vereinigung, der Integration und des Einsseins 

von allen weiblichen und männlichen Prinzipien in jedem einzelnen Individuum zu sein. 

DIALOG 69



619 
 

In diesem Sinne könnt ihr in euren eigenen euch vertrauten Worten sagen, dass sie 

innerlich und individuell in sich verheiratet sind.  

Aber es ist nicht mehr haltbar oder passend, das Wort ‚Ehe‘, aus der Position der Natur 

des derzeitigen spirituellen Zustands und der derzeitigen spirituellen Entwicklung, die 

über alle vorherigen hinausgehen, zu dem Zweck zu verwenden, so eine Vereinigung, 

Integration und so ein Einssein zu beschreiben. Es gibt euch immer noch den Eindruck, 

dass es irgendwo da draußen zwei Individuen gibt, die in ein Individuum verschmelzen 

werden, und sie in dem Prozess ihre einzigartigen Individualitäten und ihre einzigartigen 

Naturen verlieren werden. Es ist unmöglich, sich einen solchen Fall vorzustellen. Es 

würde zu der Zerstörung von ihnen beiden führen, was zu dem unmöglichen Szenario 

des Aufhörens des einzigartigen Lebens führt, das ICH PERSÖNLICH in sie eingab. Das 

zu tun würde in gewissem Sinne bedeuten, dass ICH MEIN eigenes Leben aufgab, das 

ICH in diese zwei Individuen setzte.  

Bis jetzt waren solche Begriffe zu dem Zweck, euch in dieser Hinsicht einen angenehmen 

und vertrauten Boden zu geben, angemessen zu verwenden, um einige Vorstellungen 

der Konzepte der Vereinigung, der Integration und des Einsseins und was sie bedeuten 

und kennzeichnen, in sie einzupflanzen. Das Wort und der Zustand der ‚Ehe‘ diente 

diesem Zweck gut. Daher wurde zugelassen, dass es verwendet wird und es war bis zu 

diesem Punkt sogar erforderlich. Das ist der Grund, warum es auch in den früheren 

Büchern MEINER NEUEN OFFENBARUNG verwendet wurde.  

Aber das sind ganz andere Zeiten. Wir sind von allen anderen Zeiten weit entfernt und 

wir befinden uns in einem ganz anderen Lebensmodus und Lebensstil. In euren 

Einzelfällen, als MEINE wahren Repräsentanten, werdet ihr dazu trainiert, auf alle 

spirituellen Konzepte, Worte, Vorstellungen und euer Leben im Allgemeinen auf eine 

Weise zuzugehen, die mit dem Weg des wahren spirituellen positiven Zustands mehr 

übereinstimmt. Daher, wenn ihr in eurem Zustand des Innenseins sowas wie ‚jenseits 

von Zeit, jenseits von Raum, wurde das Versprechen gegeben‘ hört, bedeutet das das 

Versprechen, euch von dem Zustand und der Lage eurer derzeitigen Trennung, Isolation 

und Spaltung von eurer Weiblichkeit oder Männlichkeit entsprechend zu befreien, und 

euch auf eine solche Weise zu reintegrieren, wieder zu vereinigen und wieder zu 

verbinden, wie es im positiven Zustand verstanden, konzeptualisiert wird; und so wie 

es in MEINER EIGENEN NEUEN NATUR ist.  

Gut, ICH glaube, wir sollten für heute Schluss machen. In diesem DIALOG ist für euch 

alle genug Gedankenfutter enthalten und daher ist der Vorschlag, ihn jetzt zu schließen. 

Geh in die Sonne und hab eine Heilungszeit für deine körperlichen Schmerzen, Peter.  

Peter: Danke sehr. Ich werde DEINEN zur sehr rechten Zeit kommenden Rat annehmen. 
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SIEBZIGSTER DIALOG 
 

19. April 1999 

Peter: Gestern erhielt ich zwei Fragen aus Europa, zwei Fragen von der Ostküste der 

USA und eine Frage aus Australien. Bevor ich dazu übergehe, diese Fragen zu 

formulieren, frage ich wie gewöhnlich DICH, ob DU heute Morgen irgendwas beizutragen 

oder hinzuzufügen oder zu etwas auszuführen hast. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MICH bittest, zuerst zu sprechen. 

ICH habe euch heute auf ein paar Erinnerungen aufmerksam zu machen. Die erste 

Erinnerung bezieht sich auf die Natur des negativen Zustands. Wenn man das 

Verständnis über die Natur des negativen Zustands genau analysiert, so wie sie von 

Christen und einigen anderen konzeptualisiert wird, und so wie sie in ihren 

sogenannten heiligen Büchern – der BIBEL zum Beispiel – dargestellt wird, ist es 

offensichtlich, dass in ihrem Verständnis der negative Zustand hier ist, um für immer 

zu bleiben. Sogar wenn sie behaupten, dass sie nach dem finalen JÜNGSTEN GERICHT, 

wenn der alte HIMMEL und die alte ERDE nicht mehr sein werden, und stattdessen der 

NEUE HIMMEL und die NEUE ERDE von MIR erschaffen werden, unlogisch und 

unangemessen jeden, der ein Sünder war (und der seine/ihre Wege nicht geändert hat, 

indem er/sie MICH anerkannt und den Lebensstil und das Verhalten so akzeptiert hat, 

wie sie es im Einklang mit ihren eigenen Vorstellungen darüber vorgeschrieben haben, 

wie sich ein Mann/eine Frau GOTTES zu verhalten, zu handeln und zu sein habe, und 

auf welche Art und Weise er/sie MICH anbeten sollte) in den HÖLLEN behalten, um dort 

auf ewig gefoltert zu werden. Wenn jemand auf ewig in einer Art HÖLLE gefoltert werden 

muss, bedeutet das, dass die HÖLLEN, die Verkörperung des negativen Zustands, 

genauso auf ewig beibehalten werden müssen. Also muss, logisch gesprochen, der 

negative Zustand auf ewig bleiben.  

Was für eine Art von NEUEN HIMMEL und NEUER ERDE, oder neuer SCHÖPFUNG wäre 

es, wenn diese Annahme wahr wäre? Sagt MIR, was wäre der Unterschied zwischen den 

alten Wegen und den neuen Wegen entsprechend? Im Wesentlichen, keiner! Es wäre 

eine nutzlose Verschwendung von schöpferischen Energien und MEINER 

PERSÖNLICHEN Unternehmungen. Nichts wäre anders, weil der negative Zustand immer 

noch die Geister von jedem im positiven Zustand durch den Faktor des Bewusstseins 

plagen würde, dass ein ganz anderer Zustand weiterhin auch jetzt im Zustand eines 

Wegschlusses ist und existiert, ohne eine Möglichkeit, auf den Rest der SCHÖPFUNG 

einen Einfluss und eine Auswirkung zu haben. Also läge der einzige Unterschied 

zwischen den alten Wegen und den neuen in dem Faktum, dass jeder im negativen 

Zustand weggeschlossen ist, und in dem Faktum ihrer Unzugänglichkeit zu jemandem, 
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der nicht in den HÖLLEN ist, so dass sie keinen Einfluss auf jene im positiven Zustand 

ausüben können.  

Dieser falsche Glaube und diese falsche Konzeptualisierung der Natur und des 

Schicksals des negativen Zustands entstammt einer inkorrekten Wahrnehmung der 

Natur und dem Ursprung des negativen Zustands. Philosophisch gesprochen, wenn wir 

bekennen, dass der negative Zustand für immer hierbleiben soll, auf ewig, dann müssen 

wir auch bekennen, dass es in Sein und Existenz eine andere absolute Kraft gibt, die 

anders ist als die Kraft des absoluten positiven Zustands. Anders gesagt, da ist jemand 

da draußen, der dieselben potenziellen Kräfte hat wie ICH, oder der imstande ist, den 

negativen Zustand auf ewig aufrecht zu erhalten. Eine solche Fähigkeit setzt potenzielle 

Absolutheit voraus. In einem wahren logischen Konstrukt schließt das Bekennen von 

zwei absoluten Kräften – und wir wiederholen das – sich gegenseitig aus. In diesem Fall 

wären diese zwei Kräfte nur zueinander relativ. Nochmal, nach der Logik einer solchen 

Schlussfolgerung, auch in diesem Fall, wäre der positive Zustand auf dieselbe Weise 

relativ, wie es der negative Zustand ist. Also wären beide Lagen nur vorübergehend, und 

an einem Punkt in Zeit und Nicht-Zeit würde alles und jeder auf ewig aufhören zu 

existieren. Keine SCHÖPFUNG, und kein nichts (bewahrt mal bitte zwei Negative!) würde 

in ihrem Sein und ihrer Existenz verbleiben. Das Leben, wie ihr es kennt und wie ihr es 

nicht kennt, wäre nicht mehr, nirgendwo und nimmer.  

Also ist es notwendig, ein für alle Mal zu erkennen, dass der negative Zustand niemals 

an sich und von selbst irgendein wahres Leben hatte und daher nicht für immer, auf 

ewig bleiben kann. Nur etwas oder jemand, der aus dem ABSOLUTEN ZUSTAND rührt, 

der an SICH und von SELBST ist – ICH – könnte und wird auf ewig bleiben. Der Grund, 

warum der negative Zustand dieses Vorrecht nicht hat, ist, weil was ist schließlich der 

negative Zustand oder was ist seine wahre Natur? Der negative Zustand und seine Natur 

ist eine Verdrehung, Verzerrung, Verkrüppelung, Verfälschung und, wie du Peter es 

gerne sagst, ein Vermasseln der Natur des positiven Zustands. Sein Pseudo-Leben rührt 

aus dem wahren Leben des positiven Zustands. Deswegen, wenn es kein Leben des 

positiven Zustands geben würde, so würde es das Pseudo-Leben des negativen Zustands 

nicht geben.  

In diesem Sinne wird die Beseitigung des negativen Zustands nicht anhand des 

Vorgangs seiner völligen Zerstörung in einer Art apokalyptischen Feuerball, oder was 

auch immer, erfolgen, wie jeder erwartet, sondern indem die Dinge korrigiert werden. 

Anders gesagt, was auch verdreht, verkrüppelt, verzerrt und verfälscht wird, wird in den 

Zustand und in die Lage zurückgesetzt, in dem es gewesen ist, bevor seine gegenwärtige 

schlechte Lage und Zustand aktiviert wurde. Aber weil anhand des Prozesses des 

Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz des negativen Zustands neue Erfahrungen über 

ein anderes Leben als das des positiven Zustands erworben werden, und weil durch 

diese Natur dieser Erfahrungen jeder im positiven Zustand eine ganz andere Perspektive 

darauf haben wird, worum es beim Leben geht, und weil jeder im negativen Zustand es 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 1



622 
 

durch das Zeichen derselben Erfahrung erlebt, im negativen Zustand zu sein, genauso 

ein ganz anderes Verständnis über irgendein Leben haben, auch wenn sie zu ihrem 

vorherigen Zustand zurückkehren werden; weder jene im positiven, noch irgendjemand, 

der zu ihm zurückkommt, werden dieselben sein. Sie alle werden völlig neu und anders 

sein. Und das ist es, was im Wesentlichen damit gemeint ist, den NEUEN HIMMEL und 

die NEUE ERDE zu erschaffen. In einer solchen NEUEN SCHÖPFUNG kann nichts von 

dem Alten beibehalten werden. Sonst wäre es nicht neu. Deswegen würde der 

Fortbestand des negativen Zustands, oder der HÖLLEN, auch nachdem diese NEUE 

SCHÖPFUNG geschaffen wurde, jede Möglichkeit zunichtemachen, dass etwas Neues in 

der Lage ist, sich durchzusetzen.  

MEINE anderen beiden Kommentare, die ICH heute Morgen abgeben möchte, beziehen 

sich auf deine gestrige Diskussion mit Lyudmila und Tom Oudal, die dich in Santa 

Barbara besucht haben. Beide haben auf das Thema der Pseudo-Schöpfer Bezug 

genommen. In einem Fall war das Thema ihre Konvertierung zum positiven Zustand; 

im anderen Fall ihre Taktiken im Umgang mit der Situation mit den Abtrünnigen.  

Im ersten Fall war die Frage, was würde geschehen, wenn all die Pseudo-Schöpfer vor 

dem völligen Pseudo-Sieg des negativen Zustands auf Planet NULL zum positiven 

Zustand konvertieren würden? Ihr habt richtig geschlussfolgert, dass in diesem Fall die 

Pseudo-Schöpfer in der Lage wären, die Genese oder den Prozess der Aktivierung des 

negativen Zustands an den Geist von jedem aus der Position des positiven Zustands zu 

vermitteln. Wie im Film oder auf einem Fernsehbildschirm wären sie in der Lage, den 

gesamten Prozess und die gesamte Folge dieser Aktivierung auf eine solche Art und 

Weise zu illustrieren, so dass jeder, der daran teilhat, ihn zu beobachten, das 

vollumfängliche notwendige Wissen über alle Aspekte dieses Prozesses erwerben würde. 

Auf gewisse Weise ist das eine vorzuziehende Darstellung des gesamten Prozesses der 

Aktivierung des negativen Zustands, als wenn es aus der Position des negativen 

Zustands selbst getan werden würde. In dieser Position wäre er sich selbst gegenüber 

voreingenommen und er könnte in seiner Darstellung nicht objektiv sein. In diesem Fall 

könnte die Gefahr auftreten, unangemessenes und inkorrektes Wissen über den 

gesamten Prozess der Aktivierung des negativen Zustands zu erwerben.  

Wie ihr also an diesem bestimmten Szenario seht, wäre es nicht nur vorteilhaft, wenn 

all die Pseudo-Schöpfer vor dem Pseudo-Sieg des negativen Zustands auf Planet NULL 

zum positiven Zustand konvertieren würden, sondern es würde auch für ein völliges 

und vollkommenes Festhalten an die Anforderung und die Notwendigkeit sorgen, den 

Prozess der Aktivierung sozusagen von A bis Z ohne irgendeine Voreingenommenheit zu 

illustrieren.  

Im zweiten Fall sind sie Taktiken der Pseudo-Schöpfer, die gegen die Abtrünnigen 

eingesetzt werden, in dem Sinne fehlerhaft, dass die Pseudo-Schöpfer vergessen haben, 

dass die Abtrünnigen Meister der militärischen Herangehensweise an ihre Probleme 

waren. Auf der anderen Seite sind die Pseudo-Schöpfer das nicht. Sie sind 
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Wissenschaftler und Theoretiker, die nicht dasselbe Maß an Fähigkeiten in 

militärischen Angelegenheiten haben wie die Abtrünnigen. Deswegen funktioniert das 

militärische Handeln, das sie gegen die Abtrünnigen eingesetzt haben, wie im Krieg der 

NATO gegen Jugoslawien dargestellt wird, nicht so wie sie erwartet haben. Nicht nur 

funktioniert es so nicht, sondern in gewissem Maße hilft es den Jugoslawen, ihre Ziele 

in Zusammenhang mit dem Gräuel der ethnischen Säuberung zu erreichen. Wie ihr 

wisst, wird die Bevölkerung des Kosovo durch den Prozess dieses Krieges aus ihrem 

Land ausgestoßen. Und das ist es, was die Jugoslawischen Serben sowieso wollten.  

In der Gegenwart haben die Pseudo-Schöpfer, ihr weit rechter Zweig, ihren Fehler in 

dieser Hinsicht erkannt, und wie sie euch informiert haben, befinden sie sich im Prozess 

des Brainstormens darüber, einen anderen, wirkungsvolleren Weg zu finden, die 

Abtrünnigen zu besiegen. Schließlich haben sie einen Vorteil von 20 Prozent gegenüber 

den Abtrünnigen, die auf dem Niveau von 80% der Fähigkeiten funktionieren, die die 

Pseudo-Schöpfer besitzen. Also wartet und seht, mit was sie in dieser Hinsicht 

aufkommen werden. Und das ist alles, was ICH heute beitragen wollte, Peter. Du kannst 

jetzt loslegen und die Fragen für die Fragenden stellen.  

Peter: Die erste Frage bezieht sich auf etwas, das DU während DEINES physischen 

Aufenthalts auf Planet NULL an DEINE Jünger weitergegeben hast. Es ist im gesamten 

Kapitel 24 im MATTHÄUS aufgenommen. Ein Teil dieses Kapitels (Verse 29-31) wurde 

im GROßEN BUCH erläutert, in seinem vierten Kapitel. Aber die Frage ist über die 

Bedeutung der Verse 4 bis 28, und besonders der Verse 15 bis 22.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Man muss aus dem auf den Inhalt dieses Kapitels 

schauen, was dem in ihm aufgenommenen gesamten Gespräch vorausging. Also sind 

es die Verse 1 bis 3 in KAPITEL 24, die eine Bedingung schufen, dass dieses Gespräch 

auftritt. Unter welchen Umständen habe ICH das gesagt, was ICH damals sagte? MEINE 

Jünger haben MIR die Gebäude des Tempels gezeigt (Vers 1). Und als sie das taten, 

sagte ICH zu ihnen, ‚Seht ihr nicht das alles? Wahrlich, ich sage euch: Es wird hier nicht 

ein Stein auf dem anderen bleiben, der nicht niedergerissen wird.‘ (Vers 2). Später traten 

MEINE Jünger für sich allein zu MIR und fragten MICH, ‚Sage uns, wann wird dies 

geschehen? Und welches wird das Zeichen sein deines Kommens und des Endes der 

Welt?‘ (Vers 3). Ohne die richtige Deutung und das richtige Verständnis dieser drei 

Verse, die eine richtige Bedingung dafür schuf, was folgte, wie im Rest dieses Kapitels 

beschrieben wird, konnte nichts in Bezug auf irgendwas anderes, das in diesem Kapitel 

enthalten ist, erläutert werden.  

Erstens muss man sich den Ort dieses Tempels anschauen. Wie ihr wisst, stand er in 

Jerusalem, im Lande Judea. Zweitens müsst ihr verstehen, was die Stadt Jerusalem, 

Judea und der Tempel geistig-spirituell entsprechen und bedeuten. All diese Dinge, und 

auch der gesamte Inhalt von KAPITEL 24 in MATTHÄUS, haben eine tiefere geistig-

spirituelle Bedeutung. Nicht alle Aspekte dieser Bedeutung können euch derzeit 
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offenbart oder erläutert werden. Sie würden jenseits der Fähigkeit eures menschlichen 

Geistes liegen, sie zu begreifen. Aber es gibt drei Aspekte, bei denen es möglich ist, sie 

über dieses Thema zu offenbaren. Der erste Aspekt bezieht sich auf das Schicksal von 

Jerusalem, Judea, des Tempels und des Jüdischen Volkes im Allgemeinen, und auf ihre 

eigene bestimmte geistige Entsprechung und welche Art von Rolle sie in Beziehung zu 

MIR persönlich und zum Rest der Menschenheit spielten. Der zweite Aspekt bezieht sich 

auf die Ereignisse, die sich vor ein paar Jahrhunderten (in eurer physischen Zeit) in der 

ZWISCHENWELT DER GEISTER und nicht auf Planet NULL ereigneten. Und der dritte 

Aspekt bezieht sich auf den vollkommenen Pseudo-Sieg des negativen Zustands auf 

Planet NULL – als ein mögliches Szenario.  

Das Jüdische Volk im Allgemeinen repräsentiert, in dieser bestimmten Konnotation, in 

Zusammenhang allein mit dem Inhalt von KAPITEL 24 in MATTHÄUS, den Zustand der 

äußeren Verwörtlichung, Veräußerlichung, Verzerrungen und Verfälschungen aller 

spirituellen Konzepte, Vorstellungen, Prinzipien und Gesetze, und wie sie sich zu GOTT-

MIR verhielten. Aufgrund dieser Art von Repräsentation wählten sie es auch, die 

gesamte Menschenheit zu repräsentieren, in ihrer eigenen Tendenz, genau dasselbe zu 

tun. Aufgrund dieses Faktors war es notwendig, eine Bedingung zu schaffen, die eine 

wortwörtliche und faktische Illustration all der Konsequenzen, Resultate und Folgen 

einer solchen Repräsentation und eines solchen Lebensstils befähigen würde. Also war 

es notwendig, es in den äußerlichen Ereignissen auf Planet NULL und an dem Schicksal 

des Jüdischen Volkes zu illustrieren. In dieser bestimmten Konnotation repräsentierte 

ihr Tempel diese falsche, verzerrte, unangemessene und unrichtige Anbetung und 

Konzeptualisierung von MIR und MEINER WAHREN NATUR. Und das Jüdische Volk 

repräsentierte diesen falschen positiven Zustand, der den wahren positiven Zustand 

ersetzte. Aufgrund dieser Anordnung und aufgrund der Wahl, all das zu repräsentieren, 

musste das Jüdische Volk auch physisch und wortwörtlich MICH als den einzigen 

wahren GOTT und ihren wahren MESSIAS ablehnen. Diese Ablehnung wird in ihrem 

Ausruf, ‚Sein – MEIN – Blut sei auf uns und auf unseren Kindern‘ (MATTHÄUS 27:25) 

reflektiert.  

Nun, durch diese wortwörtliche Aussage brachte das Jüdische Volk wortwörtlich fast 

alles über sich, was im KAPITEL 24 in MATTHÄUS beschrieben wurde – Vergeltung und 

Bestrafung. In Wirklichkeit, in der wahren Wirklichkeit, widerfuhr ihnen das alles genau 

so, wie es in diesem Kapitel dargestellt wurde. Nach MEINEM Fortgang von eurem 

Planeten, ein paar Jahrzehnte später, wurde der Tempel, Jerusalem und alles in ihm 

völlig zerstört und unbewohnbar gemacht. Und seine Bewohner wurden aus ihrem Land 

verbannt. Und weil das Jüdische Volk, in dieser bestimmten Konnotation, das Schicksal 

der gesamten Menschenheit repräsentiert, gilt der Inhalt dieses Kapitels vollumfänglich 

für alles, das in der Geschichte von Planet NULL geschehen ist. Also habt ihr auf eurem 

Planeten nichts als Kriege, Pestilenz, Erdbeben, Hungersnöte, extreme klimatische 

Bedingungen und ähnliche verheerende Ereignisse, die die Menschen seit vielen, vielen 
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Jahrhunderten plagen. Gleichzeitig wart ihr Zeuge von der Erscheinung von vielen 

falschen Propheten, falschen Christussen und ähnlichen Individuen, die euch nichts 

als weitere Verzerrungen und Falschheiten im Namen Gottes oder in MEINEM NAMEN 

brachten. Indem sie das tut, und indem sie ihre Falschheiten und Verzerrungen als 

wahr und echt, als von MIR kommend akzeptiert, verstärkt die Menschenheit nur die 

Notwendigkeit, in demselben Lebensmodus weiterzumachen, und verheerendere 

schlechte Ereignisse über sich zu bringen, wie in diesem Kapitel beschrieben wird. Das 

ist es, wie der negative Zustand auf eurem Planeten pseudo-siegt.  

Aber lasst MICH euch etwas über den Inhalt dieses Kapitels sagen. Obwohl das wahr 

ist, was ICH euch gerade dazu in Bezug auf das Schicksal der Menschenheit auf Planet 

NULL gesagt habe, habe ICH in Wirklichkeit, in der wahren Wirklichkeit, über den 

zweiten Aspekt seiner Bedeutung gesprochen – die Ereignisse, die in der 

ZWISCHENWELT oder der WELT DER GEISTER geschahen. Jedes einzelne Wort dieses 

Kapitels bezieht sich auf nichts anderes als das, was in dieser Welt geschehen sollte. Es 

war Swedenborg, der die Natur dieser Welt richtig beschrieben hat und wie alles, was 

darüber vorausgesagt wurde, in KAPITEL 24 des MATTHÄUS, wahr wurde. Wie ihr euch 

aus seiner Beschreibung erinnert, und auch aus einigen Aussagen in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG, durften die Menschen viele Jahrhunderte lang, nach ihrem Fortgang 

von Planet NULL, auf dieselbe Art und Weise ihre eigenen Länder, Städte, Gesellschaften 

und Religionen bilden, wie sie es taten, als sie auf diesem Planeten lebten. Aber in dieser 

Welt, weil sie von keiner typischen Einschränkung der menschlichen Natur mehr 

beschränkt waren, waren sie in der Lage, geistig-spirituelle Konzepte, und wie sie MEINE 

NATUR zu für-euren-menschlichen-Geist-unvorstellbaren Ausmaßen wahrnahmen und 

verstanden haben, weiter zu verzerren, zu verfälschen, zu verdrehen und zu 

verkrüppeln. Jedes einzelne Wort dieses Kapitels wurde damals und in dieser Welt 

erfüllt. Also hat in diesem bestimmten Sinne, auf diesem Verständnisniveau, das, was 

in diesem Kapitel enthalten ist, für die gegenwärtige Zeit sehr wenig Relevanz.  

Was ihr über ihre Situation in der Welt der Geister verstehen müsst, ist, dass durch die 

Schaffung eines solchen Lebensstils, wie er oben und in den Schriften von Swedenborg 

beschrieben wird, in dieser Welt der negative Zustand vollkommen und völlig innerhalb 

der menschlichen Enklaven gewonnen hat. In anderen Worten, in dieser Welt, damals, 

hat der negative Zustand seine Nützlichkeit erschöpft und seinem Zweck gedient und 

daher musste er sich seinem JÜNGSTEN GERICHT stellen. Das Resultat dieses 

JÜNGSTEN GERICHTS, wie ihr euch aus den früheren Teilen MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG erinnert, war die Abschaffung der typisch menschlichen Ära oder des 

menschlichen Zeitalters. Das ist der Grund, warum ICH von MEINEN Jüngern gefragt 

wurde ‚… was wird das Zeichen DEINES Kommens, und das Ende der Zeit sein?‘ Beachtet 

bitte, es war nicht das Ende der Welt oder allem anderen, sondern nur von einem 

spezifischen Zeitalter. In unserem Fall das menschliche Zeitalter in dieser Welt. 

Gleichzeitig war der einzige Weg, wie dieses bestimmte Gericht vollzogen werden konnte, 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 1



626 
 

durch den Prozess MEINES ZWEITEN KOMMENS in diese bestimmte Welt. Wie ihr also 

an diesen Ereignissen seht, mussten damals in dieser Welt sowohl die Abschaffung des 

negativen Zustands, der von dem menschlichen Zeitalter oder der menschlichen Ära 

repräsentiert wird, als auch das JÜNGSTE GERICHT und MEIN ZWEITES KOMMEN 

stattfinden. In eurer Welt, auf Planet NULL, weil wir hier über das Ende des Zeitalters 

und nichts anderes sprechen, wurde dieses Ereignis im Enden der DUNKLEN ZEITALTER 

manifestiert, die seit vielen Jahrhunderten die Geschichte der Menschenheit 

dominierten, auf dieselbe Art und Weise, wie die menschliche Ära die WELT DER 

GEISTER für ihre eigenen vielen Jahrhunderte (in eurer Konzeptualisierung von Zeit) 

beherrscht hat. Danach hat in eurer Welt, auf Planet NULL, das Zeitalter der 

sogenannten Erleuchtung und Renaissance angefangen.  

Also bezieht sich das, was im Propheten DANIEL (DANIEL 11:31, 12:11) über ‚das Gräuel 

der Verwüstung‘ (MATTHÄUS 24:15) gesagt wurde, auf den vollkommenen und 

uneingeschränkten Sieg des negativen Zustands in der ZWISCHENWELT oder der WELT 

DER GEISTER, wie er damals erfüllt worden ist. Aus eurer Konzeptualisierung von Zeit 

hat das JÜNGSTE GERICHT und das Säubern dieser WELT von allen Konsequenzen des 

Gräuels der Verwüstung – was bedeutet von allen Bösartigkeiten, Falschheiten, 

Verzerrungen, Verkrüppelungen, Verdrehungen und allem anderen der Natur des 

negativen Zustands und der menschlichen Natur – mehr als 250 Jahre gebraucht und 

ist zu der Zeit des Schreibens deiner Botschaften aus dem Innern vollendet worden, 

Peter.  

Eine weitere Sache kann in der Form einer Erinnerung aufgeklärt werden. Sie bezieht 

sich auf den Begriff ‚große Trübsal‘ (MATTHÄUS 24:22) und auf die Worte ‚Und wo diese 

Tage nicht verkürzt würden, so würde kein Mensch selig; aber um der Auserwählten 

willen werden die Tage verkürzt.‘ ‚Große Trübsal‘, wie sie euch in den vorherigen 

DIALOGEN und im GROßEN BUCH MEINER NEUEN OFFENBARUNG aufgezeigt wurde, 

bedeutet, wie es in der anderen Welt war, der vollumfängliche und vollkommene Sieg 

des negativen Zustands im menschlichen Leben auf diesem Planeten und überall, wo 

sich das menschliche Leben immer noch in dem Prozess des Gedeihens befindet. Dass 

diese Tage, in denen dies stattfinden wird, verkürzt werden, bezieht sich auf die Natur 

des negativen Zustands. Der negative Zustand hat keine niemals-endende Option seines 

Pseudo-Lebens. Daher wird er zu einem Zeitpunkt und in seinem Zustand all seine 

Energien erschöpfen, aus denen und anhand derer er pseudo-lebt und pseudo-

funktioniert.  

Wie ihr wisst, wurde der negative Zustand während des derzeitigen Zeitzyklus aktiviert 

und kann nur während dieses Zeitzyklus bleiben. Aufgrund der vollen Erschöpfbarkeit 

und Entleerung seines Inhalts – schließlich entstand und entsteht er nicht im 

ABSOLUTEN ZUSTAND – wird dieser Zeitzyklus im Vergleich mit dem zukünftigen 

Zeitzyklus, in dem sich der positive Zustand in seiner vollen Entwicklung und 
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Manifestation befinden werden, viel kürzer sein. Weil der positive Zustand aus dem 

ABSOLUTEN ZUSTAND stammt und im ABSOLUTEN ZUSTAND entsteht, hat er keine 

Option, sein wahres Leben zu beenden. Er wird sich für immer, in Ewigkeit fortsetzen. 

Nun, würde der negative Zustand dieselbe Option haben, die der positive Zustand hat, 

könnte niemand seine unerschöpflichen Potenziale haben. Der Sieg des negativen 

Zustands unter solchen Bedingungen, den Bedingungen seiner Unerschöpflichkeit, 

würde bedeuten, dass sich die große Trübsal für immer, in Ewigkeit, fortsetzen müsste. 

In diesem Fall könnte, realistisch gesprochen, auch niemand einen solchen Zustand im 

positiven Zustand überleben. Es würde bedeuten, dass jeder in ihm letztlich dem 

negativen Zustand erliegen würde. So zu enden bedeutet nur eines – spiritueller Tod 

und Tod allen Fleisches, heißt, von allen im menschlichen Leben und wer immer sich 

im Leben der Äußerlichkeiten befindet (Fleisch). ‚Um der Auserwählten willen‘ sind alle 

Mitglieder des positiven Zustands und MEINE Repräsentanten in allen anderen Welten, 

Dimensionen, auf Planet NULL und in der ZONE DES AUSSATZES. Wegen ihnen wurde 

der negative Zustand nur auf einer vorübergehenden und vergänglichen Basis aktiviert. 

Deswegen wird die Zeit, während der er sein hässliches Gesicht manifestieren darf, 

beträchtlich verkürzt. Im Vergleich mit der Zeit, während der der positive Zustand die 

Fülle und Vollkommenheit seines Lebens, das in Ewigkeit andauern wird, manifestieren 

wird, ist die Zeit des negativen Zustands wie nichts. Und das ist es, was wirklich mit 

dem Inhalt des zitierten Verses gemeint ist.  

Natürlich gibt es für alles, das in diesem Kapitel enthalten ist, eine andere 

Bedeutungsebene. Das ist der dritte Aspekt seiner Bedeutung, die oben erwähnt wurde. 

Er bezieht sich auf die multidimensionalen Ereignisse als eine Konsequenz des Pseudo-

Siegs des negativen Zustands auf Planet NULL. Weil er sich im Prozess seiner 

Verwirklichung und Umsetzung befindet, und weil er multidimensionale und 

multiversale Auswirkungen hat, kann dieser bestimmte Aspekt derzeit aus 

Sicherheitsgründen nicht offenbart werden. Auch wäre das vollumfängliche Wissen 

über ihn für die menschlichen Aspekte eures Geistes unerträglich. Daher ist es zu 

eurem eigenen Guten und zu eurem eigenen Schutz, dass ihr nicht all seine Aspekte 

kennt. Später wird euch deutlich werden, wie alles, das in diesem Kapitel enthalten ist, 

für diese bestimmte Zeit Relevanz hat. ICH würde also aus diesem Grund empfehlen, 

dass wir unsere Diskussion über den Inhalt und die Bedeutung dieses Kapitels 

abschließen und zu den anderen Fragen übergehen, wenn wir können.  

Peter: Ja, ich verstehe. Mir ist klar, dass wir manchmal Fragen stellen, deren Antworten 

entweder verfrüht wären, oder sie von unserem menschlichen Geist nicht verstanden 

werden könnten. Gut, lass mich in diesem Fall die zweite europäische Frage übersetzen. 

Ich glaube, diese Frage ist in der einen oder anderen Form bereits beantwortet worden. 

Die Frage lautet: ‚In Übereinstimmung mit meinem persönlichen Wissen gibt es auf 

Planet NULL gewisse Menschen, sogar möglicherweise die Repräsentanten des positiven 

Zustands, die neben den genetischen Blockierungen ihrer individuellen Geister, und 

neben der allgemeinen negativen Hülle, die sie umgibt, zusätzlich dazu eine Art von 
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dämonischer Hülle haben, die für das besagte Individuum eine sehr starke Verzerrung 

der wahrgenommenen Wirklichkeit verursacht, und sehr oft negiert sie die 

hereinkommende und ausgehende Information dieses Individuums völlig. Ist es 

möglich, den Ursprung, das Ziel, den Zweck, die Funktion und die Mittel für die 

Beseitigung dieser bestimmten Blockierung zu erläutern?‘ Ende der Frage.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gut, diese Frage wurde in einigen ihrer Aspekte im 

FÜNFUNDSECHZIGSTEN DIALOG und in einigen anderen beantwortet. Was in diesem 

DIALOG angedeutet wurde, gilt vollumfänglich für diese Situation. Daher wäre es eine 

gute Idee für den Fragenden, diesen Teil des erwähnten DIALOGS nochmal zu lesen, der 

sich mit dieser Frage auseinandersetzt, obwohl er das in einer etwas anderen 

Konnotation und aus einer etwas anderen Sichtweise tut.  

Aber lasst MICH euch etwas vom Anfang der Wiederholung MEINER Antwort sagen. 

Anzunehmen, dass jemand, der ein Repräsentant MEINES positiven Zustands ist, sich 

in einem solchen Zustand befindet, wie in der Frage des Fragstellers beschrieben wird, 

heißt, eine Unmöglichkeit anzunehmen. Wenn jemand solche dämonischen 

Charakteristika aufweist, egal, was er/sie sagt oder denkt oder darüber behauptet wer 

er/sie ist oder wie er/sie wahrgenommen wird zu sein, ein solches Individuum kann 

kein Repräsentant MEINES positiven Zustands sein. Es ist offensichtlich, dass ein 

Individuum dieser Natur ein Repräsentant des negativen Zustands ist, und sein/ihr 

Zweck ist es, alles, was mit der Wirklichkeit des positiven Zustands zu tun hat, zu 

verschmutzen, zu verunreinigen, zu verzerren und zu verfälschen. Ein solches 

Individuum ist ein wahrer Dämon, der mit einer besonderen Art von Mission aus dem 

negativen Zustand inkarniert ist, um die richtige Wahrnehmung eines jeden von der 

Wahrheit zu blockieren und fehlzuleiten und in die Geister von anderen Leuten, 

besonders in die Geister MEINER wahren Repräsentanten, Zweifel über ihre eigene 

Integrität, Intuition zu pflanzen und wer sie sind und was der Zweck ihres Lebens ist 

und ob das, was sie über den positiven Zustand, und besonders über MEINE NATUR, 

wissen und verstehen, wahr, richtig und korrekt ist, und sie von MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG abzulenken.  

Es gibt ein besonderes Kontingent an Kreaturen in den HÖLLEN, die auf diese Art von 

Arbeit spezialisiert sind und dessen Mitglieder bei der Inkarnation auf Planet NULL eine 

derart dicke Hülle und Blockierungen um sich selbst herum zu dem Zweck annehmen, 

jedem Einfluss oder jeder Auswirkung von etwas positivem gegenüber immun zu sein, 

das sie während ihres Lebens auf diesem Planeten begegnen könnten. Das wird mit dem 

Ziel in Gedanken getan, in ihrer Mission, allem, das eine positive Konnotation hat, zu 

widersprechen und falsch wahrzunehmen und zu verzerren. Seid nicht überrascht zu 

erfahren, dass einige Individuen dieser schlechten oder dämonischen Natur vielleicht 

von den Abtrünnigen kommen oder sogar die Abtrünnigen-Inkarnierten selbst sind. Wie 

ihr euch erinnert, wurde euch in einem der vorherigen DIALOGE angedeutet, dass einige 
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der Mitglieder ihrer Clans es wählten, physisch auf Planet NULL zu inkarnieren, durch 

die Projektion in der Zeit zurück, um diesen Zweck und ihre böse und negative Funktion 

zu erfüllen. Solange sie sich in ihrer spezifischen und besonderen Mission und Aufgabe 

befinden, weil sie Teil des Prozesses des Siegs des negativen Zustands auf Planet NULL 

sind, gibt es derzeit keine Mittel oder Wege, die sie dazu befähigen würden, ihre 

Blockierungen und Hüllen zu beseitigen. Sie müssen eine Zeit lang so bleiben, wie sie 

es wählten zu sein. Bei eurem Umgang mit Individuen dieser Natur streitet ihr nicht mit 

ihnen oder versucht ihr nicht, sie über das Falsche ihrer Wahrnehmung, ihres 

Verhaltens, ihrer Einstellung, ihres Lebensstils oder was sie auch haben, zu 

überzeugen, sondern stattdessen illustriert ihr anhand der Beispiele eures eigenen 

positiven Lebens, und so wie ihr euch verhaltet, handelt, euch in Beziehung setzt, denkt, 

fühlt und die Ereignisse auf diesem Planeten wahrnehmt, den Unterschied davon, wie 

es ist, die Repräsentanten MEINES positiven Zustands zu sein im Vergleich mit den 

dämonischen Repräsentanten der erwähnten HÖLLE. Indem ihr das tut, bereitet ihr den 

Weg vor, anhand dessen diese Individuen, nachdem sie ihren Zweck und ihr Ziel 

erfüllen, für das sie zu dem wurden, was sie sind, in der Lage sein werden, durch ihre 

Blockierungen und dicken Hüllen durchzubrechen, und fähig werden, alles in seinem 

wahren Licht wahrzunehmen. Auf diese Weise gibt es nichts Weiteres, was ihr für sie 

tun könnt. Und nicht nur das, sondern jeder Versuch, mehr als das zu tun, würde nur 

ihre Entschlossenheit verstärken, in ihrer schlechten Mission weiterzumachen. In 

diesem Fall würdet ihr zu ihrer bösen Sache beitragen. Seid also sehr vorsichtig, wie ihr 

auf Individuen dieser Natur zugeht.  

Wieder einmal, wie ihr an diesem Beispiel seht, indem man etwas für jemanden dieser 

Natur nicht macht, sondern sie stattdessen sein und tun lässt, was sie sein und tun 

sollen, und indem ihr eurerseits das seid und tut, was ihr in euren eigenen individuellen 

Leben als MEINE wahren Repräsentanten sein und tun sollt, macht in seinem 

letztendlichen und finalen Ergebnis manchmal viel mehr für sie als sonst der Fall wäre.  

Peter: Danke sehr für diese Erläuterung und Ausführung. Die nächsten zwei Fragen 

kommen von der Ostküste der USA. Diese zwei Fragen scheinen miteinander 

zusammenzuhängen. Deswegen werde ich sie zusammen vorlegen. Die erste Frage 

bezieht sich auf das Mysterium des Bermudadreiecks und das Verschwinden von 

Marine- und Luftfahrzeugen, das dort aufgetreten ist. Um DIR die Wahrheit zu sagen, 

ich bin überrascht, dass bis jetzt niemand diese Frage gestellt hat. Aus einer typisch 

menschlichen Position ist sie interessant. Die zweite Frage bezieht sich auf die 

Entdeckung von Puerto Rico und Amerika in der ‚Neuen Welt‘. Gibt es etwas, das derzeit 

über eine Entsprechung zwischen Puerto Rico, dem Garten Eden, und der Beziehung 

offenbart werden kann, die Puerto Rico mit den Vereinigten Staaten teilt? Wenn nichts 

aus Zufall ist, gibt es einen Grund, warum Puerto Rico vor Amerika entdeckt wurde? 

Auch, was ist die entsprechende Bedeutung, warum Puerto Rico die niedrigste 

statistische Wachstums-/ Entwicklungsrate hat, soweit es den Bildungserfolg in den 

Vereinigten Staaten und das Überwinden der Auswirkungen von Armut betrifft? Auch 
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hinsichtlich des intensiven, konfliktreichen und verwirrenden politischen Kampfes 

zwischen Puerto Rico und seinem Gesamtstatus im Verhältnis zu den Vereinigten 

Staaten? Das sind die Fragen. Sind wir so weit, DEINE Antworten auf sie zu kennen?  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Die meisten Aspekte dieser Fragen lägen jenseits eurer 

Fähigkeit, ihre wahre Bedeutung und ihren wahren Zweck zu begreifen. Bei anderen 

Aspekten stimmt die Zeit nicht, sie zu offenbaren. Der spirituelle Zustand der 

Menschenheit und euer bestimmter Platz im Schema aller derzeit ablaufenden 

Ereignisse und Geschehnisse ist so, dass es für euch nicht zuträglich wäre, sie zu 

kennen. Aber lasst uns über einige sprechen, die offenbart, verstanden und begriffen 

werden können. Erstens in Bezug auf das Bermuda-Dreieck. Ursprünglich, zu der Zeit 

der Versuche der Pseudo-Schöpfer mit der Entwicklung und Schaffung des 

menschlichen Lebens auf diesem Planeten, während seiner Bewegung von seinem 

Ursprungsort im All, wo er die äußerste Reflektion des ursprünglichen Planeten Erde 

war, und während seiner Platzierung in dieser bestimmten physischen Dimension, 

experimentierten sie auch mit dem Aufbau einer besonderen Art von Sternentor, das sie 

dazu befähigen würde, eine Verbindung zwischen den verschiedenen Dimensionen 

aufrechtzuerhalten und was ihnen erlauben würde, nach Belieben zwischen ihnen zu 

reisen. Anders gesagt, in seiner Ursprungskonfiguration war das Bermuda-Dreieck ein 

Tor zu allen anderen Orten in ihrem eigenen Pseudo-Universum. Als sie ihren Zweck 

und ihr Ziel mit der Schaffung der Menschenheit auf diesem Planeten erfüllten, ließen 

die Pseudo-Schöpfer dieses Tor zusammenbrechen. Aber die Energien, die diesen 

Zusammenbruch aufrechterhielten, sind in dieser Region immer noch präsent. Also 

schwächen sich diese Energien während sehr seltenen und besonderen Arten von 

klimatischen Bedingungen zu einem solchen Ausmaß ab, dass das besagte Tor 

vorübergehend und teilweise erneut geöffnet wird. Wenn jemand oder etwas während 

des Auftretens dieses äußerst seltenen Phänomens zufällig dort ist, werden sie in dieses 

Tor eingesaugt und zu einer anderen Dimension transportiert, wo sie bis zu ihrem 

physischen Tod bleiben, wenn sie überhaupt in der Lage waren, die Verschiebung zu 

überleben. In den meisten Fällen waren sie das nicht.  

Im Verlauf dieses Teils des Experimentierens der Pseudo-Schöpfer haben sie nach 

einem Ort auf diesem Planeten gesucht, der am passendsten und sensibelsten wäre, 

um ein solches multidimensionales Tor zu schaffen und zu öffnen. Sie fanden einen 

solchen Ort in der Region des Bermuda-Dreiecks. Die Insel von Puerto Rico war diesem 

Ort nahe, also schufen die Pseudo-Schöpfer dort eine der wichtigen Basen, von der aus 

sie während des erwähnten Experimentierens operierten. Damals erschufen sie auf 

dieser Insel einen klimatischen und natürlichen Zustand, der etwas kopierte und 

ähnelte, was ‚der GARTEN EDEN‘ genannt wird. Die Pseudo-Schöpfer waren Meister des 

Erschaffens solcher Orte, weil sie das Wissen über ihr ursprüngliches Leben im 

positiven Zustand hatten, welcher in Übereinstimmung mit der Natur des GARTEN 

EDEN strukturiert ist, oder um genau zu sein, in Übereinstimmung mit der Natur der 

physischen Dimension des positiven Zustands, seiner äußerlichsten Position, die in der 
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spirituellen Welt ‚der GARTEN EDEN‘ genannt wird. Die physische Schönheit und der 

Lebensstil dieser besonderen Dimension ist unbeschreiblich. Das ist also die Beziehung 

von Puerto Rico von damals zu dem Garten Eden.  

Die Affinität der Pseudo-Schöpfer zu dieser Insel und ihrer Nähe zu den Vereinigten 

Staaten liegt in dem Faktum, dass die Pseudo-Schöpfer während ihrer Zeitreisen die 

Wichtigkeit der Vereinigten Staaten im Schema der Ereignisse auf diesem Planeten 

erkannten und für die zukünftige Herrschaft dieses Landes über Puerto Rico eine Lage 

schufen. Aber weil beide Länder unbewusst die Berührung der Pseudo-Schöpfer in ihrer 

ganzen historischen Entwicklung und in ihren derzeitigen Angelegenheiten erkennen 

oder fühlen, und weil sie sich unter ihrer Kontrolle befinden, wird für Puerto Rico ein 

bestimmtes Maß an Vergeltung und Bestrafung getriggert, das für die Pseudo-Schöpfer 

eine physikalische Basis dafür bereitstellte, um das zu tun was sie taten, wie sie es 

taten und warum sie es taten. Das resultierte in der Herstellung der gegenwärtigen 

politischen, wirtschaftlichen, bildungsbezogenen und aller anderen Zustände, in denen 

sich Puerto Rico in der ganzen Geschichte seiner Beziehung mit den Vereinigten Staaten 

vorgefunden hat. Und das ist alles, das über dieses Thema offenbart werden kann. 

Derzeit wäre nichts weiteres zeitgerecht und nötig.  

Peter: Danke DIR sehr, sehr für diese Offenbarung. Die letzte Frage, die aus Australien 

kommt, ist wie folgt: Wie sollten wir auf jemanden reagieren, der uns nach unserer 

Einstellung gegenüber den gegenwärtigen problematischen Ereignissen in dieser Welt 

fragt, wenn dieser jemand zu DEINER NEUEN OFFENBARUNG keine Verbindung hat? 

Manchmal, wenn wir versuchen, solchen Individuen unsere Einstellung und Meinung 

über diese problematischen Ereignisse zu erläutern, verursacht das in ihren Geistern 

nur mehr Verwirrung als sie zuvor hatten.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Die Antwort auf diese Frage sollte aus dem Lesen dieser 

DIALOGE und aller anderen Bücher MEINER NEUEN OFFENBARUNG offensichtlich sein. 

Es ist eine Frage eurer individuellen Intuition und wer und wie das besagte Individuum 

darum bittet, dass ihr ihm/ihr eure Meinung über die problematischen Themen auf 

diesem Planeten bereitstellt. Es gibt keine allgemeinen Richtlinien, die pauschal für alle 

gelten. Jeder Fall wird anders sein. Der einzige Rat, den ICH geben kann, ist, MICH 

darum zu bitten, eure Intuition zu verstärken und euch zu inspirieren, wie und an wen 

ihr eure eigene Haltung in dieser, oder jeder anderen Angelegenheit vermitteln sollt. 

Wenn ihr das akzeptiert, was euch in diesen DIALOGEN, und in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG im Allgemeinen, vermittelt wird, und wenn ihr kraft dieses Faktums 

akzeptiert habt, MEINE wahren Repräsentanten auf diesem Planeten zu sein, und indem 

ihr MEINE Präsenz in eurem Geist denkt, fühlt und spürt, durch welchen Modus auch 

immer, der euch verfügbar ist, kann ICH euch versichern, dass ihr in der Lage sein 

werdet, genau zu erkennen, wie, was und zu wem ihr das sagen könnt, was auch 

jemandem gesagt werden muss. Aber seid nicht überrascht, wenn ihr manchmal den 

Eindruck bekommen werdet, dass ihr überhaupt nichts sagen solltet oder dass ihr es 
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ablehnen solltet, eine Antwort zu geben. Folgt einfach eurer Intuition – immer! Und das 

ist alles, was in dieser Hinsicht vermittelt werden muss. Das war ein langer Tag für dich, 

Peter. Daher würde ICH empfehlen, für jetzt Schluss zu machen. Geh in Frieden mit 

MEINEM Segen und MEINER Dankbarkeit für deine Arbeit in MEINEN Diensten.  

Peter: Ich danke DIR sehr, sehr für all DEINEN Input, der in diesem DIALOG enthalten 

ist.  
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EINUNDSIEBZIGSTER DIALOG 
 

21. April 1999 

Peter: Seit ein paar Tagen jetzt ist mir etwas in den Geist gekommen, das mit DEINER 

ersten großen Versuchung von den Kräften des negativen Zustands während DEINER 

Inkarnation auf Planet NULL, wie in MATTHÄUS 4:1-11, LUKAS 4:1-13 aufgenommen ist, 

und die auch kurz nebenbei in MARKUS 1:12-13 erwähnt wird, zusammenhängt. 

Bedeutet das, dass DU über dieses bestimmte Thema sprechen möchtest, und wenn es 

das tut, was ist die Relevanz dieses Ereignisses für den derzeit laufenden Wandel und 

für unsere persönlichen Leben, wenn es überhaupt eine gibt? Oder gibt es irgendwas 

anderes, auf das DU uns aufmerksam machen möchtest, bevor wir in dieses bestimmte 

Thema einsteigen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, wie du weißt, Peter, ist nichts aus Zufall. Wenn 

dieses besondere Ereignis in deinem Geist gewesen ist, und wenn es dich trotz des 

Faktums nicht verlassen hat, dass du versucht hast, es loszuwerden, dann gibt es 

offensichtlich einen Grund, es zu diskutieren. Vergiss nicht, was eine der wichtigen und 

großen Funktionen dieser DIALOGE ist. Wie du dich aus einem der jüngsten DIALOGE 

erinnerst, ist der Prozess der Beseitigung des negativen Zustands und des menschlichen 

Lebens in seinen negativen Aspekten der Prozess, die Dinge richtig zu stellen, weil sie 

vor einer langen Zeit sehr falsch gemacht wurden. Ein wesentlicher Bestandteil dieses 

Prozesses ist es, über die Bedeutung, über das richtige Verständnis und die korrekte 

Deutung einiger in den EVANGELIEN aufgenommenen Ereignisse, die direkt mit MEINEM 

Leben auf Planet NULL zusammenhängen, Dialog zu führen. Wie du weißt, spiegelt der 

Großteil dieser Ereignisse, so wie sie von den biblischen Gelehrten verstanden und 

gedeutet worden sind, nicht die wahre Wirklichkeit ihrer Bedeutung wider. Ihr 

Verständnis und ihre Deutung ist entweder verzerrt oder völlig inkorrekt. Deswegen ist 

es notwendig, ihre Bedeutung ins rechte Licht zu rücken und warum sie sich so 

ereigneten, wie sie es taten. Der wesentliche Teil dieser DIALOGE ist es, genau das zu 

tun. Und das ist die Relevanz des diskutierten Themas für diese Zeit und für euer Leben. 

Die Natur des laufenden Wandels erfordert, dass alles über MICH und über alles andere, 

egal was und wo, in den richtigen Kontext, die richtige Bedeutung und Perspektive 

versetzt werden. Man kann die Beseitigung des negativen Zustands nicht sehr gut mit 

falsch verstandenen Konzepten und Ereignissen, die mit derart wichtigen Themen wie 

sie zum Beispiel in der BIBEL aufgenommen sind, beginnen. Sonst wäre es nicht seine 

Beseitigung, sondern seine Bestätigung und sein Fortbestand.  

Aber bevor wir zu diesem Thema, das in deinem Geist ist, Peter, übergehen, lass MICH 

kurz über etwas anderes sprechen. Es bezieht sich auf die Tragödie, die sich in einer 

High School in Colorado ereignete. Wie du dich aus einem der jüngsten DIALOGE 
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erinnerst (DIALOG 68), sprachen wir dort über die guten und die schlechten 

Nachrichten. Die schlechten Nachrichten bezogen sich auf die Situation im negativen 

Zustand und auf Planet NULL. Dort wurde angedeutet, dass für jeden, der im negativen 

Zustand auf der Seite des negativen Zustands steht, die Dinge immer schlimmer 

werden. Derart unaussprechliche und niemals-vor-ein-paar-Jahrzehnten-bekannte 

Ereignisse sind nichts anderes als eine Reflektion des Pseudo-Siegs des negativen 

Zustands auf Planet NULL. Wie du dich erinnerst, Peter, wurdest du vor ein paar Jahren, 

nachdem du fertig warst, die FOLGESÄTZE… niederzuschreiben, von MIR darüber in 

Kenntnis gesetzt, dass keine normalen Menschen mehr auf Planet NULL geboren 

wurden/werden. Wer immer hier geboren wird, kommt nur aus dem negativen Zustand. 

Später wurdest du auch von MIR darüber in Kenntnis gesetzt, dass diese Menschen auf 

Planet NULL, die eine offenkundige Neigung zu und Unterstützung für den negativen 

Zustand zeigten, darin transmogrifiziert wurden, zu ausgewachsenen Vertretern des 

negativen Zustands zu werden. Damals war es noch nicht angemessen zu offenbaren, 

dass dieser Transmogrifikationspozess an all jenen Kindern und neugeborenen 

Säuglingen des Bestands an Normal-Menschen durchgeführt wurde, deren genetischer 

Code eine überwältigende Prädisposition gegenüber dem negativen Zustand zeigte. Also 

wurden sie sogar, bevor sie zu voll funktionsfähigen Erwachsenen wurden, bereits in 

Vertreter des negativen Zustands transmogrifiziert.  

Wie ihr euch erinnert, haben die Abtrünnigen die Aktivitäten der Pseudo-Schöpfer 

nachgeahmt und deswegen gingen sie dazu über, bei einigen Menschen und vielen 

Kindern und Säuglingen ihre eigene Art von Transmogrifikation durchzuführen. Als ein 

Resultat ihres Pseudo-Bemühens in dieser Hinsicht traten einige sehr dämonische, 

grausame, rücksichtslose, emotional entleerte und leere, unverantwortliche und 

gewalttätige Kinder und Teenager in Erscheinung, die in der Lage sind, aus eurer Sicht, 

ohne Zögern unaussprechliche und fürchterliche Verbrechen zu begehen. Das ist der 

Grund, warum ihr seit kurzem über 11 Jahre alte Kinder, und gar jüngere, gehört habt, 

die ihre Eltern ermordeten oder ähnliche Taten begangen haben, die niemand verstehen 

oder erklären kann. Das Ereignis in Colorado ist das Resultat dieser Art von 

Transmogrifikation. Seid also nicht überrascht, wenn ihr immer mehr von ähnlichen, 

oder gar schlimmeren Ereignissen dieser Natur hört. Sie alle sind einer der vielen 

Aspekte des Prozesses des Pseudo-Siegs des negativen Zustands auf Planet NULL.  

Vor kurzem seid ihr von MIR darüber in Kenntnis gesetzt worden, dass sich der Pseudo-

Sieg des negativen Zustands in seiner Endphase befindet. Euch wurde auch 

herausgestellt, dass in dieser Endphase seine Natur ihr hässlichstes, fauligstes, 

verabscheuungswürdigstes, fürchterlichstes und abscheulichstes Gesicht zeigen 

würde. Wenn ihr auf die Natur der Verbrechen schaut, die um euch herum begangen 

werden, könnt ihr sehen, dass dieses besondere Gesicht entlarvt wird. Also nochmal, 

seid nicht überrascht, wenn ihr mehr darüber hören solltet, dass diese Ereignisse in 

allen Arten von unerwarteten Wegen auf Planet NULL geschehen.  
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Andererseits wurden jene Menschen und Kinder, die keine Präferenz für den negativen 

Zustand aufwiesen, damals in eine Position versetzt, zu Vertretern des positiven 

Zustands zu werden. Und obwohl die Mehrheit von ihnen nicht direkt mit MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG verbunden ist, oder keine Ahnung hat, dass MEINE NEUE 

OFFENBARUNG überhaupt existiert und allen verfügbar ist, werden sie trotzdem 

verdeckt auf eine solche Art und Weise von ihr beeinflusst, um den positiven Lebensstil 

in ihren eigenen privaten Leben zu unterstützen. Leider ist die Anzahl dieser Arten von 

Menschen im Vergleich zu der Anzahl der transmogrifizierten klein. Aus der Position 

des positiven Zustands überwiegt zum Glück die Qualität über der Quantität. 

Verzweifelt also nicht. Und das ist alles, zu dem ICH heute Morgen kommentieren wollte. 

Du kannst loslegen, Peter, und das formulieren, was an diesen paar Tagen in deinen 

Gedanken war. 

Peter: Das besagte Thema ist deine Versuchung durch Satan oder des Teufels in der 

Wüste. Welchen Text in den EVANGELIEN ziehst DU zur Deutung vor, die von MATTHÄUS 

oder die von LUKAS? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Lass uns die Version von LUKAS aufgreifen. In dieser 

bestimmten Version ist die Abfolge der Ereignisse etwas anders als in der von 

MATTHÄUS. Hier werden wir mit dem ersten Vers anfangen und mit der Deutung von 

jedem darauffolgenden Vers fortfahren.  

Verse 1-2: ‚Jesus aber, voll des heiligen Geistes, kam wieder von dem Jordan und ward 

vom Geist in die Wüste geführt und ward vierzig Tage (in MATTHÄUS ‚vierzig Tage und 

vierzig Nächte‘) lang vom Teufel versucht. Und er aß nichts in diesen Tagen; und da sie 

ein Ende hatten, hungerte ihn darnach.‘ In diesem Vers wird eine Situation beschrieben, 

die eine Bedingung für die erste Begegnung mit dem Regierungskörper der Pseudo-

Schöpfer und für die erste direkte Erfahrung von der Natur des negativen Zustands 

schafft. Mit dem HEILIGEN GEIST voll zu sein bedeutet, mit allen notwendigen Mitteln 

für das erfolgreiche Ergebnis dieser ersten Begegnung bestärkt zu sein. Von dem GEIST 

in die Wüste geführt zu werden bedeutet, in das Herz des negativen Zustands 

transportiert zu werden. Der Zustand der Wüste reflektiert die wahre Natur des 

negativen Zustands, die von allem, was positiv und gut ist, leer ist. In der Wüste kann 

kein wahres und echtes Leben gefunden werden. Die einzigen Dinge, die in ihr gefunden 

werden könnten, sind wilde, widerspenstige, giftige, schmerzende, schädigende und 

nutzlose Dinge. Anders gesagt, es ist ein Pseudo-Leben. Vierzig Tage lang versucht zu 

werden bedeutet, sich im Zustand eines vollkommenen und völligen Entzugs von allem 

zu befinden, das von der Natur des positiven Zustands ist. ‚Vierzig Tage‘ bedeutet in 

dieser Konnotation nicht Zeit, sondern das vollkommene Fehlen von allem, was gut und 

positiv ist. ‚Vierzig Nächte‘ andererseits bedeutet, nur in allem Bösen und Falschen zu 

sein; sich nämlich im Zustand einer direkten Erfahrung aller Aspekte von allen 

Bösartigkeiten und Falschheiten des negativen Zustands zu befinden. ‚Und er aß nichts 

in diesen Tagen‘ bedeutet, dass ICH es verweigerte, irgendetwas in MICH aufzunehmen 
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und zu verinnerlichen, das von der Natur des negativen Zustands ist. Anders gesagt, 

nichts von Bösem, nichts von Falschem, nichts von Verzerrungen, nichts von 

Verdrehungen und nichts giftiges, das im Leben des negativen Zustands enthalten ist, 

wurde von MIR akzeptiert. ‚Und da sie ein Ende hatten, war er hungrig‘ repräsentiert 

den Zustand der völligen Entleerung und Trennung von allem, was gut ist, von allem, 

was wahr ist und von allem, das im Allgemeinen positiv ist. Erinnert euch bitte, nur im 

Zustand der vollkommenen Trennung vom positiven Zustand, und von MEINER 

URSPRÜNGLICHEN GÖTTLICHEN NATUR, hätte ICH von dem Teufel, in diesem Fall von 

den Anführern der Pseudo-Schöpfer, versucht werden können. In diesem Zustand 

wurde ICH nach einer Weile hungrig nach etwas, was gut, wahr und positiv ist.  

Es war in diesem Zustand, dass der Teufel auf MICH zukam, wie in Vers 3 beschrieben 

wird: ‚Der Teufel aber sprach zu IHM: Bist DU GOTTES SOHN, so sprich zu dem Stein, 

daß er Brot werde‘. In dieser Konnotation bedeutet der Teufel alle 

zusammengenommenen Bösartigkeiten des negativen Zustands. Aus dieser Position, 

aus der Position aller Bösartigkeiten, wurde die Versuchung auf MICH gerichtet. ‚Bist 

DU GOTTES SOHN‘ bedeutet, dass die Kräfte des negativen Zustands nicht imstande 

waren/sind, das Faktum zu akzeptieren, dass ICH MEIN GÖTTLICHES MENSCHLICH 

machte, was in dieser Konnotation ‚SOHN GOTTES‘ bedeutet. Sie brauchten äußerliche 

Beweise, dass es so ist. Aber weil ihr Anspruch, es zu beweisen, auf der Natur des 

negativen Zustands beruht, und nur aus der Position des negativen Zustands, kann es 

nicht aus dieser Position erreicht werden. Zu ‚sprechen, dass der Stein Brot werde‘ 

bedeutet, das Pseudo-Faktum anzuerkennen und zu akzeptieren, dass alle Falschheiten 

(Stein) des negativen Zustands gut und positiv sind (Brot).  

Vers 4: ‚Und JESUS antwortete und sprach zu ihm: Es steht geschrieben: „Der Mensch 

lebt nicht allein vom Brot, sondern von einem jeglichen Wort GOTTES“‘. MEINE Antwort 

kam aus der Position des positiven Zustands und MEINES ABSOLUTEN GUTEN (JESUS), 

was bedeutet, dass das gesamte Leben, und überhaupt jedes Leben, nur durch das 

unaufhörliche Ausströmen MEINES ABSOLUTEN LEBENS (durch jedes Wort von GOTT) 

in alles Leben möglich ist und dass an sich, von selbst und aus sich heraus (Brot allein) 

überhaupt jedes Leben nicht imstande ist, sich anders aufrecht zu erhalten.  

Verse 5-7: ‚Und der Teufel führte IHN auf einen hohen Berg und zeigte ihm alle Reiche der 

ganzen Welt in einem Augenblick und sprach zu IHM: Alle diese Macht will ich DIR geben 

und ihre Herrlichkeit; denn sie ist mir übergeben, und ich gebe sie, welchem ich will. So 

du nun MICH willst anbeten, so soll es alles DEIN sein.“‘ Hier wird eine Situation 

beschrieben, während der ICH erfahrungsgemäß in einem mehrstufigen und 

multidimensionalen Modus, getrennt von Zeit und Raum, in alle Pseudo-Dimensionen 

der ZONE DES AUSSATZES und all ihren entsprechenden Welten eingeführt wurde, was 

MIR eine Möglichkeit gab, alle Aspekte des Pseudo-Lebens des negativen Zustands in 

ihrer Gesamtheit zu beobachten und zu erleben. Aus dieser Position wurde MIR eine 
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vollkommene Kontrolle und Autorität über alle angeboten, vorausgesetzt, dass ICH mit 

ihren Bedingungen einverstanden wäre, zu einem von ihnen zu werden, und MEINE 

GÖTTLICHKEIT aufzugeben und darauf zu verzichten, ein wahrer GOTT zu sein.  

Vers 8: ‚JESUS antwortete ihm und sprach: Es steht geschrieben: „Du sollst GOTT, deinen 

HERRN, anbeten und IHM allein dienen.“‘ (in MATTHÄUS: ‚Hebe dich weg von mir Satan!‘). 

Beachtet bitte, dass ICH in der zweiten Runde das Wort ‚Satan‘ verwendete, um zu 

betonen, aus welcher Richtung ICH jetzt versucht wurde. Wie ihr wisst, bedeutet ‚Satan‘ 

alle Falschheiten des negativen Zustands in ihrer Zusammenfassung und 

Vollständigkeit. Also wurden MIR alle verfügbaren Falschheiten vorgelegt, mit denen der 

negative Zustand seinen Angriff auf MICH als auf die EINZIGE ABSOLUTE WAHRHEIT 

führte. Dass nichts von solchen Falschheiten in MICH hineinkommen oder gar von MIR 

in Erwägung gezogen werden konnte wird hier mit den Worten ‚Hebe dich weg von mir 

Satan!‘ gekennzeichnet. Jedes Hineinlassen von irgendwas dieser Natur in MEINE 

ABSOLUTE NATUR würde das Ende des positiven Zustands und daraufhin von jedem 

und allem bedeuten. Das ist es, was die Anführer des negativen Zustands hofften, zu 

erreichen. Würde ICH ihnen in dieser Hinsicht auch nur im geringsten und kleinsten 

Maß nachgeben, würden sie ihr Ziel erreichen, den positiven Zustand und sein wahres 

Leben zu zerstören. Natürlich erkannten sie nicht, dass wenn etwas wie das jemals 

geschehen würde, sie selbst aufhören würden, in ihrem eigenen Pseudo-Sein und 

Pseudo-Existenz zu sein und zu existieren. Daher antwortete ICH mit den Worten ‚du 

sollst GOTT, deinen HERRN, anbeten und IHM allein dienen.‘ 

Erstens sind diese Worte in dem Sinne sehr wichtig, dass es zum allerersten Mal 

während MEINER PRÄSENZ auf Planet NULL war, dass ICH deutlich sagte und bestätigte, 

dass ICH der wahre und der einzige GOTT bin. Sonst könnte ICH nicht ‚bete den HERRN 

deinen GOTT, an‘ sagen. Zweitens bedeutet das auch das Faktum, dass ICH der einzige 

HERR von allem und jedem war/bin und dass die Behauptung des Teufels und des 

Satans – der Bösartigkeiten und Falschheiten des negativen Zustands –, dass die Gänze 

des negativen Zustands mit all seinen Welten und Dimensionen unter der Kontrolle, 

Herrschaft und Macht der Regenten des negativen Zustands stehen, eine Illusion ist, 

die vorerst und bis zu der Zeit von MIR gestattet ist, wenn ICH PERSÖNLICH diese Macht, 

Kontrolle und Herrschaft übernehmen werde. Und drittens zeigte ICH deutlich, dass die 

einzige Wirklichkeit von Leben darin gefunden werden kann, MICH anzubeten und nur 

MEINER Sache zu dienen. Würde irgendjemand dieses Faktum aufgeben oder ablehnen, 

würde man sich daher des wahren Lebens entleeren. Das ist ein sehr deutliches 

Anzeichen, dass der negative Zustand in seiner Domäne und Sphäre kein wahres Leben 

besaß. Bis dahin nahm er fälschlich an, dass er so ein Leben hatte.  

Hier wird die Situation beschrieben, die zeigt, dass es den Mitgliedern des negativen 

Zustands gestattet war, zu denken, dass sie wahres Leben hatten, das mit dem wahren 

Leben des positiven Zustands vergleichbar ist und im Gegensatz zu ihm steht. Seitens 
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der Mitglieder des negativen Zustands war es notwendig, eine solche Annahme zu 

haben, um ihnen eine Chance zu geben, sich in ihrer eigenen Sorte von Pseudo-

Lebensstil einzurichten. Wäre ihnen eine solche Erlaubnis nicht gegeben worden, 

könnten sie niemals allen das notwendige Lernen über die Falschheit, Illusion und 

Unwirklichkeit von so einem Leben bereitstellen. Aber MEIN Eintritt in ihr Pseudo-Leben 

kündigte einen neuen Anfang an. Damals schuf ICH den ersten Meilenstein und die 

erste Bedingung für die zukünftige Beseitigung des negativen Zustands und seines 

Pseudo-Lebens. Der allererste Schritt in diesem Bemühen war es, sie darauf 

aufmerksam zu machen, dass ihr Leben nicht wirklich ein wahres Leben ist, sondern 

es nur eine Verdrehung, Verzerrung, Verkrüppelung, Verfälschung und letztlich eine 

Illusion des wahren Lebens ist; und dass ohne das Leben des positiven Zustands 

niemand für einen Bruchteil einer Sekunde im Pseudo-Leben des negativen Zustands 

überleben könnte. Also machte ICH sie in diesem Sinne zum ersten Mal darauf 

aufmerksam, was die wahre Natur des negativen Zustands war. Damals gab ICH ihnen 

eine neue Option zum Leben und wie sie aus ihrem Pseudo-Leben herauskommen, 

indem gesagt wird, dass ‚Du sollst den HERRN, deinen GOTT – MICH –, anbeten, und 

IHM – MIR – sollst du dienen‘. Nur indem man das tut, kann man wahres Leben finden. 

Es gibt keine anderen Wege, sich im eigenen Leben zu etablieren.  

Verse 9-11: ‚Und er führte IHN gen Jerusalem und stellte IHN auf des Tempels Zinne und 

sprach zu IHM: Bist du GOTTES SOHN, so laß DICH von hinnen hinunter, denn es steht 

geschrieben:  

„Er wird befehlen SEINEN Engeln von DIR, daß sie DICH bewahren 

und  

auf den Händen tragen, auf daß DU nicht etwa DEINEN Fuß an einen Stein stößt.“ 

(Psalm 91:11-12) 

MICH nach Jerusalem zu führen bedeutet, MICH in die Mitte der Verkörperung von 

Pseudo-Spiritualität zu setzen, die in Veräußerlichung wurzelt und darin, alles 

wortwörtlich zu nehmen (Jerusalem). Auf des Tempels Zinne gestellt zu werden 

bedeutet, sich auf der Spitze der verfälschten Anbetung zu befinden, oder in diesem Fall 

die Anführer des negativen Zustands anzubeten, die sich zu Göttern erklärten. Der 

Tempel war ein solcher Ort der Anbetung. Aus der Sicht des negativen Zustands würde 

bedeuten, wenn ICH der wahre SOHN GOTTES war, und ICH dann MIR SELBST 

gegenüber eingestehen würde, dass nur die Veräußerlichung und alles über alle geistig-

spirituellen Faktoren wortwörtlich zu nehmen einen wahren Sinn und eine wahre 

Wirklichkeit hat, dass nur der negative Zustand wahres Leben und wahre Wirklichkeit 

hat. Schließlich habe ICH es gewählt, aus dem positiven Zustand in den negativen 

Zustand herabzusteigen, und durch diesen Faktor gab ICH dem Leben im negativen 

Zustand den Vorzug und lehnte das Leben des positiven Zustands ab. Wäre das der 
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Fall, dann würde ICH, indem ICH solche Falschheiten als Wahrheiten akzeptiere, negativ 

und böse werden, und deswegen würde in den negativen Zustand hinunterzukommen 

MICH in keiner Weise verletzen. Nicht nur würde es MICH nicht verletzen, sondern ICH 

würde alle Bewohner des positiven Zustands in den negativen Zustand 

hinunterbringen, wo sie MIR weiterhin in Übereinstimmung mit den pseudo-spirituellen 

Prinzipien des negativen Zustands dienen würden. Das ist es, was die Pseudo-Schöpfer 

damals erreichen wollten. MEINE Reaktion auf diese Versuchung war klar:  

Vers 12: ‚JESUS antwortete und sprach zu ihm: Es ist gesagt: "Du sollst GOTT, deinen 

HERRN, nicht versuchen.“‘ (5. MOSE 6:16). Wieder einmal, zum zweiten Mal, war die 

Andeutung, dass ICH der wahre GOTT war. Sonst könnte ICH nicht sagen ‚du sollst 

GOTT, deinen HERRN, nicht versuchen‘. MICH, deinen GOTT, zu versuchen bedeutet, 

MICH abzulehnen und MIR nicht zu vertrauen, das zu tun, was getan werden muss und 

wie es getan werden muss. Es bedeutet auch, nicht zu bekennen oder anzuzweifeln, 

dass ICH der EINZIGE EINE UNTEILBARE GOTT und die einzige QUELLE und der einzige 

URHEBER des wahren Lebens und der einzige SCHÖPFER MEINER SCHÖPFUNG bin. 

Solche Zweifel könnten und können zu verursachenden Faktoren für die Aktivierung 

des negativen Zustands werden. Das ist der Grund, warum jeder davor gewarnt wurde, 

nicht Gott, euren HERRN zu versuchen. GOTT, den Herrn zu versuchen bedeutet im 

geistig-spirituellen Sinn dieser Worte ein gefährliches Verlangen seitens jemandem, der 

MICH versucht, selbst zu einem solchen Gott zu werden. Sich danach zu sehnen führt 

direkt in den Aufbau des Pseudo-Lebens des negativen Zustands. Also habe ICH in 

MEINEM Fall, indem ICH es verweigerte, der Forderung des Teufels, MICH 

niederzuwerfen, zu folgen, die Gänze des negativen Zustands und alle Aspekte seines 

Pseudo-Lebens verweigert. Durch dieses Faktum habe ICH es deutlich verweigert, die 

Wirklichkeit des Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz anzuerkennen. Gleichzeitig 

schuf ICH die zweitwichtigste Bedingung, unter der jeder aus dem negativen Zustand 

herauskommen kann – ‚versuche MICH nicht und akzeptiere die ABSOLUTE 

WIRKLICHKEIT darüber, WER ICH BIN und was MEINE WAHRE NATUR ist‘. Indem ihr 

das akzeptiert, zusammen mit der ersten Bedingung, die oben dargestellt wurde, werdet 

ihr euch von den Illusionen des Pseudo-Lebens des negativen Zustands befreien.  

In diesem Sinne und mit diesem Verständnis ließ der negative Zustand MICH vorerst in 

Ruhe, wie in Vers 13 dargestellt wird.  

Vers 13: ‚Und da der Teufel alle Versuchung vollendet hatte, wich er von IHM eine 

Zeitlang.‘ Wie ihr aus dem Inhalt dieses Verses seht, gab es viele andere Versuchungen, 

denen ICH damals unterworfen war. Der Grund, warum sie nicht in dem oben zitierten 

Text, oder im Text des MATTHÄUS, aufgenommen waren, war, dass sie von einer solchen 

Natur waren, dass sie in keiner menschlichen Sprache oder in keiner menschlichen 

Ausdrucksweise beschrieben oder verstanden werden konnten. Wie ihr aus diesem Text 
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seht, war die Andeutung auch, dass MEINE Versuchungen durch den negativen 

Zustand nur der Anfang waren und dass es viele weitere günstige Zeiten gab, dass diese 

Arten von Versuchungen stattfinden – was sie taten. Wie ihr wisst, war die letzte 

Versuchung, der ICH unterworfen war, die Versuchung am Kreuz. Während dieser Zeit 

befand sich MEIN GÖTTLICHES in der entferntesten Position von MEINEM Menschlichen, 

was MIR erlauben würde, den menschlichen Tod oder den Tod des menschlichen 

physischen Körpers zu erleben bzw. zu erfahren. Es war zu dieser Zeit, dass, paradox 

gesprochen, sich der negative Zustand in eine Position der völligen Niederlage brachte. 

Die Kräfte des negativen Zustands nahmen an, dass sie, indem sie MEINEN 

menschlichen physischen Körper töteten, MICH hatten und dass ICH besiegt war. 

Genau das Gegenteil war wahr. Indem sie das taten, machten sie es möglich, dass ICH 

aus der am wenigsten erwarteten Position, aber der einzigen Position, die es ermöglichen 

würde, dass ein solcher Eintritt erfolgt – die menschliche Position – in ihre Domäne 

eintrete. Wie ihr euch erinnert, nahmen sie an, dass wenn ICH der WAHRE SOHN 

GOTTES war, MIR so etwas wie der menschliche Tod niemals widerfahren kann. Daher 

haben sie in ihrer prahlerischen spirituellen Arroganz gänzlich MEINE Notwendigkeit 

verfehlt, einen solchen Prozess zu durchlaufen.  

Wäre ICH andererseits nicht physisch am Kreuz gestorben, sondern am Leben 

geblieben, hätte der negative Zustand niemals beseitigt werden können und auf gewisse 

Weise würde er letztlich seinen Fall in einer dauerhaften, und nicht nur in einer 

vorübergehenden, Art gewinnen. Das war das Paradoxon dieser Situation. Für die Kräfte 

des negativen Zustands war MEIN körperlicher Tod ihr angeblicher Sieg über MICH, 

während das Gegenteil wahr war – er war ihre völlige Niederlage.  

Über das Kreuz und die Symbolik zu sprechen, die es repräsentiert, bringt uns zu der 

Frage, die von Edmund Heine Jr., unserem Architekten, aufgeworfen und von Lyudmila 

Savelieva wiederholt wurde. Was war die Bedeutsamkeit oder die Symbolik des Kreuzes? 

Der Grund, warum ICH am Kreuz sterben musste, wurde in UPDATE 9 in 

FOLGESÄTZE… umfangreich erläutert. Es wäre eine unnötige Redundanz, es hier zu 

wiederholen. Die Frage ist über die Bedeutung oder die Symbolik des Kreuzes.  

Das Wort ‚Kreuz‘ hat viele Bedeutungen. Erstens ist es ein mechanisches Konstrukt, 

das im Altertum zur Exekution von Tieren verwendet wurde. Diese Art von Exekution 

war während der Regentschaft des Römischen Reiches weit verbreitet. In diesem Sinne 

hat das Kreuz eine rein negative Konnotation. Es symbolisiert, jemanden zu übergehen 

oder das eigene Leben über den Haufen zu werfen oder das eigene Leben unerträglich, 

qualvoll und voller Leid und Elend zu machen. Also symbolisiert das Kreuz in diesem 

Sinne auch die Natur des negativen Zustands, die, indem sie den positiven Zustand 

übergeht, ihre Auswirkung und ihren Einfluss auf jeden tötete, der sich im negativen 

Zustand aufhält, und durch diesen Faktor machte er den negativen Zustand zu nichts 

außer zu einem Leben des Todes, des Elends, Leidens, des Schmerzes, der Qual, des 
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Unbehagens, der Widerlichkeit, der Bürde und aller anderen schlechten Zustände und 

Lagen, die im Leben des positiven Zustands undenkbar sind. Das Kreuz ist eine 

Verkörperung von so einem Pseudo-Leben. MEIN Sterben am Kreuz symbolisiert MEIN 

Sterben von und für den negativen Zustand und von und für die negativen Aspekte des 

menschlichen Lebens. In einer tieferen spirituellen Bedeutung, weil das Kreuz die 

Gesamtheit der widerwärtigen Natur des negativen Zustands repräsentiert, symbolisiert 

MEIN Sterben am Kreuz, alle Konsequenzen, Resultate und Folgen des aktivierten 

negativen Zustands zu dem Zweck seiner endgültigen Beseitigung auf MICH zu nehmen. 

Erinnert ihr euch, was in einem der früheren DIALOGE darüber gesagt wurde? Um den 

negativen Zustand zu erobern und daraufhin zu beseitigen, müsst ihr zuerst seinen 

Inhalt in euch aufnehmen. Um euch nämlich effektiv und erfolgreich mit dem negativen 

Zustand auseinanderzusetzen, müsst ihr in sein Zentrum, oder sein Pseudo-Innen 

eintreten, und aus dieser Position, indem ihr all seine Resultate auf euch nehmt, seid 

ihr in der Lage, euer Ziel zu erreichen. Um nochmal zu wiederholen: Das könnt ihr nicht 

von außerhalb des negativen Zustands tun. Und das ist das, was eine der wahren 

Bedeutsamkeiten des Kreuzes war.  

Eine andere Bedeutung dieses Wortes ist, etwas zu kreuzen oder sich an einem 

Scheideweg zu befinden oder geduldig euer Kreuz zu tragen. Im ersten Fall bedeutet 

etwas zu kreuzigen, alles Alte, das zuvor funktional und lebendig war, zu beenden und 

etwas Neues und Anderes anzufangen. Sich auf dem Scheideweg zu befinden bedeutet, 

sich einer wichtigen Entscheidung eures Lebens zu stellen. Es deutet auch die 

Notwendigkeit an, Wahlen zu treffen, die die Folge eurer weiteren Entwicklung 

bestimmen werden. In all diesen Bedeutungen symbolisiert das Kreuz immer das Ende 

von etwas, oder das Sterben von etwas und den Anfang des Neuen und Anderen von 

etwas.  

Euer Kreuz geduldig zu tragen symbolisiert euer Einverständnis, in den negativen 

Zustand und sein menschliches Leben einzutreten, und eine schwierige und fast 

unmögliche Aufgabe auf euch zu nehmen, in ihm zu überleben, ohne seinen 

Versuchungen zu erliegen.  

Wie ihr wisst, übernahmen die Christen die Symbolik des Kreuzes in all ihre religiösen 

Rituale. Wenn man eine völlig negative Konnotation der Symbolik des Kreuzes 

berücksichtigt, die nichts außer Elend und Leid andeutet, dann bedeutet ihre 

Beschäftigung mit ihm die Rückbestätigung der Regentschaft, die der negative Zustand 

über sie hat. Die Katholische Kirche ist besonders mit diesem Aspekt MEINES Lebens 

auf Planet NULL beschäftigt, und macht die Darstellung MEINES Lebens auf eine solche 

Art und Weise durch, dass sie seine besiegenden Aspekte betont. Wenn ihr euch 

schließlich nur auf Leid und Elend konzentriert, oder in MEINEM Fall, auf die Passion 

des Kreuzes, die das schmerzhafteste und negativste Erlebnis war, konzentriert ihr euch 

nur auf den negativen Zustand und wie er euer Leben regiert oder regiert hat. In diesem 

Fall lasst ihr jede positive Konnotation, die euer Leben hat, außer Acht und dass seine 
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letztliche Folge euer Sieg über den negativen Zustand ist. Aufgrund dieser Art von 

Bedeutsamkeit des Begriffes ‚Kreuz‘ seid ihr also angewiesen, euch von nichts 

einnehmen zu lassen, was es symbolisiert und repräsentiert. Das zu tun bedeutet, dass 

ihr aus der Position des negativen Zustands funktioniert. Als MEINE wahren 

Repräsentanten sollt ihr nur aus der Position des positiven Zustands funktionieren. 

Diese Position schließt kein Gefühl von Leiden, Elend, Schmerz und ähnliche negative 

Charakteristika ein, mit denen das Leben von Menschen und von den Kreaturen des 

negativen Zustands durchdrungen ist.  

Peter: Danke sehr für diese ausführliche Erläuterung und Ausführung. Gibt es etwas 

anderes, über das DU heute sprechen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es gibt einen kurzen Kommentar über Dans Bedenken 

über das Wort ‚Titration‘, das im VIERTEN DIALOG verwendet wird. Dieses Wort ist in 

jedem normalen Webster College Wörterbuch aufgenommen und wird dort definiert. In 

unserem Fall bedeutet das Wort ‚Titration‘ in der Konnotation des erwähnten VIERTEN 

DIALOGS die Umverteilung oder das Zumessen einer bestimmten Menge der verfügbaren 

Energie, oder was auch immer, um es an das Niveau der Notwendigkeiten und an die 

Fähigkeit anzupassen, sie zu absorbieren und in Übereinstimmung mit den 

einzigartigen individuellen und persönlichen Charakteristika von jedem empfindenden 

Wesen zu nutzen. Es ist nicht notwendig, eine Änderung an diesem Text vorzunehmen, 

weil jeder Leser sich in einer Position des aktiven und unabhängigen Erkundens, 

Untersuchens, Nachdenkens und Herausfindens von selbst befinden sollte, was er 

bedeutet. Geistig-spirituell ist es nicht immer angemessen, das Essen für die Leute 

vorzukauen und es in ihren Mund zu füttern, wie es bei Säuglingen der Fall ist. Sie sind 

keine Säuglinge. Die Dinge für Leute zu leicht zu machen bedeutet manchmal, sie von 

der Erläuterung von jemand anderem zu abhängig zu machen, und sie davon 

abzuhalten, selbst die Erkundungsarbeit zu machen. Es kann die Anreize wegnehmen 

oder ersticken, selbst Fortschritte zu machen, die Bedeutung solcher Worte aus dem 

Kontext jeglicher solcher Aussagen herauszufinden, in dem diese Worte verwendet 

werden. Wir können die Schaffung einer Situation nicht unterstützen, die solche 

Abhängigkeiten fördern würde. In diesem Fall würden sie sich in der Gefahr befinden, 

unter dem Einfluss des negativen Zustands zu stehen. ICH kann euch versichern, Peter 

und Dan, dass die Verwendung von solchen ‚ungewöhnlichen‘ Worten MEINETWEGEN 

eine tiefere Bedeutung und Bedeutsamkeit hat. Auch wenn es manchmal schwierig ist, 

ihre richtige Bedeutung zu verstehen, werden sie mit einem gutgemeinten Zweck 

verwendet. ICH rate euch demütig an, euch an diese Notwendigkeit zu gewöhnen. Und 

das ist alles, das ICH euch heute zu sagen hatte. Wir können für heute Schluss machen. 

ICH wünsche euch allen eine sehr schöne Zeit.  

Peter: Ich danke DIR so sehr für all diesen Input und dass DU mit unseren 

menschlichen Einschränkungen geduldig bist.  
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ZWEIUNDSIEBZIGSTER DIALOG 
 

24. April 1999 

Peter: Heute Morgen möchte ich DICH auf das Thema der Empathie aufmerksam 

machen, das von Dr. Ardyth Norem aufgeworfen wurde. Ich glaube, diese Frage bezieht 

sich auf das Problem, darin zu enden, den Schmerz, das Leiden, das Elend und ähnliche 

schlechte Symptome von jemand anderem zu übernehmen und sie zum eigenen 

Eigentum zu machen. Die Frage ist, wie man es vermeidet, das zu tun, und wie man 

gleichzeitig doch in der Lage ist, weiterhin empathisch zu sein. Ist es angemessen, diese 

Frage zu stellen oder könnte ihre Natur zu personalisiert und individualisiert sein? 

Dennoch möchte ich fragen, hast DU irgendwas zuerst hinzuzufügen, bevor wir darauf 

eingehen, meine und Ardyths Frage zu beantworten? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Der Großteil der Aspekte dieser Frage hat eine 

personalisierte und individualisierte Natur. Es liegt an jedem Individuum, aus ihrem 

eigenen Innern zu bestimmen, MICH aus MEINER Präsenz in ihnen um Inspiration, 

Erleuchtung und Erhellung darüber zu bitten, wie man nicht in die Falle hineinfällt, die 

Zustände von anderen Individuen zu übernehmen, was sie auch sein mögen. Aber es 

gibt Gemeinsamkeiten darin, wie man Gefühle der Empathie erlebt oder anwendet, so 

dass ihr nicht in diesem Dilemma endet. Bevor wir in dieses Thema einsteigen, möchte 

ICH dein Angebot annehmen, Peter, und zu dem Thema, das im gestrigen DIALOG 

(DIALOG 71) diskutiert wurde, ein paar Punkte hinzufügen. Es bezieht sich auf das 

Thema der Versuchung.  

Wie ihr euch erinnert, war eure Frage, wie die biblische Geschichte MEINER Versuchung 

durch den Teufel (alle Bösartigkeiten des negativen Zustands) mit euch allen persönlich 

und mit der Natur des laufenden Wandels zusammenhängt. Neben dem, was in diesem 

DIALOG über diese Relevanz für eure Zeiten kurz erwähnt wurde, werden die folgenden 

Punkte offenbart werden.  

Lasst MICH euch in dieser Hinsicht etwas Wichtiges sagen: In Kürze werdet ihr in eine 

sehr komplizierte Phase dieses Wandels bzw. Schubs eintreten, die euch alle in den 

Zustand der Versuchung versetzen wird. Die biblische Geschichte MEINER Versuchung 

wird euch darauf vorbereiten, euch mit dieser Situation richtig auseinanderzusetzen, 

während der ihr euch im Zustand der Versuchung vorfindet. In der Art und Weise, wie 

ICH mit MEINEN Versuchungen umging, und anhand des Beispiels, was die Folge von 

ihnen war, zeigte ICH euch, wie man in diesem Fall vorgeht.  

Wie ihr aus dem biblischen Text bemerkt habt, gab es drei Bereiche von Versuchungen, 

bei denen ICH zuließ, dass sie in die Bibel aufgenommen werden. Nur diese drei haben 



644 
 

eine Relevanz für eure Fälle oder was für euer menschliches Verständnis verfügbar ist. 

Die vielen anderen, die damals nicht aufgenommen wurden, beziehen sich nur auf MICH 

und auf die Implementierung MEINES Plans der Erlösung des Teufels und Satans selbst, 

symbolisch gesprochen (was jene empfindenden Wesenheiten bedeutet, die alle 

Bösartigkeiten und Falschheiten erzeugt haben).  

Der erste Bereich der Versuchung, dem ihr unterworfen sein könntet, bezieht sich auf 

euer Verlangen, mehr zu wissen, oder darauf, Hunger nach dem Verstehen vieler Dinge 

zu erfahren oder auf viele Fragen Antworten zu erhalten, die euch derzeit oder zu 

überhaupt irgendeiner Zeit, solange ihr im menschlichen Leben seid, nicht verfügbar 

sind oder euch nicht verfügbar sein können. Bis jetzt sind viele Ereignisse und 

Situationen aufgetreten, und viele werden von nun an auftreten, die sehr brutal, 

unbegreiflich, nicht nachvollziehbar, nicht tolerierbar, nicht akzeptierbar, sinnlos und 

verwirrend sind, was es für euch unmöglich macht, sie im richtigen Licht zu sehen oder 

zu deuten. Diese Situation kann mit dem vorübergehenden Zustand der Finsternis 

verglichen werden, während dessen ihr nicht in der Lage seid, irgendwas richtig zu 

sehen oder zu spüren. Die Versuchung in solchen Zeiten wird etwa so lauten: „Wenn 

ihr die wahren Repräsentanten DES HERRN JESUS CHRISTUS seid, wie ist es möglich 

oder wie kommt es, dass ihr über die Bedeutung all dieser Ereignisse und Situationen 

keine Antworten bekommt, sondern in völliger Finsternis über sie gehalten werdet? Oder 

wie kommt es, dass eure „fabelhafte“ Intuition euch nicht sagt, worum es bei diesen 

Dingen geht? Ist es nicht wahr, dass ihr, wenn ihr nicht in der Lage seid, die Bedeutung 

all dieser Dinge zu erkennen oder zu erklären oder zu verstehen, dann in diesem Fall 

nicht die wahren Repräsentanten eures geschätzten HERRN JESUS CHRISTUS sein 

könnt? Ihr täuscht euch selbst, und es ist besser, ihr akzeptiert die Wirklichkeit dessen, 

wer ihr wirklich seid. Gib auf, Mann/Frau, mach dir nichts vor, dir würde es besser 

gehen, wenn du einfach wie wir wirst ohne irgendwelche Behauptungen, jemand 

anderes zu sein. Du wirst getäuscht, wenn dir gesagt wird, dass du eine besondere 

Verkabelung hast, die dich von den normalen uns, die sie nicht haben, unterscheidet.“ 

Was wäre eure Reaktion in Situationen wie diesen? Ihr könntet so etwas wie dieses 

sagen oder denken oder fühlen (wenn ihr es wählt, das aus eurem eigenen freien 

Willen und Wahl zu tun): „DER HERR JESUS CHRISTUS versorgt mich nur mit dem oder 

mit so viel, wie ich für jede Zeit meines Lebens auf diesem Planeten brauche – weder 

mehr noch weniger. Wenn ich auf meine Fragen keine Antworten bekomme oder wenn 

ich verwirrt und nicht in der Lage bin, mit irgendwelchen sensiblen Erklärungen über 

irgendwas, das geschieht oder stattfindet, aufzukommen, ist das zu meinem eigenen 

Schutz, zu meinem eigenen Vorteil und zu meiner eigenen Sicherheit. Das bedeutet nur, 

dass so ein Wissen, zu dieser bestimmten Zeit, nicht nur für mich nicht vorteilhaft wäre, 

sondern es könnte meinem Wohlergehen schaden. In aller Bescheidenheit, Demut und 

Ergebenheit akzeptiere ich diese Notwendigkeit und ich lege meinen unangemessenen 

Hunger und Durst danach, mehr zu wissen, mehr zu wollen und nach mehr zu 

verlangen, in die Hände meines HERRN JESUS CHRISTUS. Indem ich das tue, und indem 
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ich es auf diese Weise tue, erkenne ich an und bestätige ich, dass ich ein wahrer 

Repräsentant meines geliebten HERRN JESUS CHRISTUS bin.“ Nun, eine Reaktion dieser 

Natur wird diese bestimmte Versuchung wirksam aufheben.  

Der zweite Bereich der Versuchung, der ihr während der kommenden Phase begegnen 

könntet, bezieht sich auf eure mögliche Faszination und Bewunderung für äußerliche 

Sachen, politische Dinge und verschiedene äußerliche Besitztümer. Hier liegt die Gefahr 

darin, die Bedeutung eures Lebens da hineinzusetzen, mehr von ihnen zu besitzen und 

danach zu verlangen, über andere und über Dinge Macht, Kontrolle und Herrschaft zu 

haben. Euch könnten sich Situationen eröffnen, in denen eure Beschäftigung mit diesen 

Angelegenheiten von einem solchen Ausmaß werden kann, dass ihr die wahre spirituelle 

Perspektive von solchen Situationen, Tendenzen und Begierden verlieren könntet. Euch 

könnte durch alle Arten von attraktiven äußerlichen Gütern ein glückliches, erfüllendes, 

bedeutendes, friedliches und reiches Leben versprochen werden, wenn ihr nur aufhören 

würdet, in euren sogenannten spirituellen Überlegungen vertieft zu sein. Anders gesagt, 

die Versuchung in dieser Hinsicht wäre es, euer spirituelles Erbe, und MEINE wahren 

Repräsentanten zu sein, aufzugeben und stattdessen dem negativen Zustand unter dem 

Deckmantel zu dienen, die völlige Kontrolle, Macht und Herrschaft über euer eigenes 

Leben und gar die Leben von anderen zu haben.  

Eure Reaktion während dieser Arten von Versuchungen könnten etwa so gehen 

(nochmal, wenn ihr es aus eurem eigenen freien Willen und Wahl wählt, so oder anders 

zu sein): „Ich bin ein demütiger Diener und Anhänger DES HERRN JESUS CHRISTUS in 

SEINER/IHRER und IHRER/SEINER NEUEN NATUR, des/der einzigen EINEN, DER/DIE 

alle Macht, Kontrolle und Herrschaft oder Regierungsgewalt über alle und über jeden 

und alles hat. Es gibt niemanden oder nichts, bei dem ich ein Bedürfnis oder ein 

Verlangen haben, ihm zu dienen, oder unter ihrem Einfluss zu stehen, oder sie zu 

verehren oder sie für mein Leben von irgendeiner Wichtigkeit zu befinden. Durch 

meinen eigenen freien Willen und Wahl übergebe ich alle derartigen versuchenden 

Gedanken, Gefühlen, Tendenzen und Verhaltensweisen an meinen geliebten HERRN 

JESUS CHRISTUS, DER/DIE der/die einzige EINE ist, der/die in meinem Leben zählt. 

Was immer ich derzeit habe oder nicht habe, oder was immer ich in der Zukunft haben 

werde oder nicht, es ist und es wird durch den Willen meines HERRN JESUS CHRISTUS 

sein, und das ist das einzige, was ich brauche. Für alles, das ich habe und nicht habe, 

und was ich haben werde und was ich nicht haben werde, bin ich meinem HERRN 

JESUS CHRISTUS zutiefst und sehr dankbar, würdigend und wertschätzend, weil es nur 

ER/SIE ist, DER/DIE in einem absoluten Sinne weiß, was ich brauche oder nicht 

brauche und was an jeder Weggabelung meines Lebens auf Planet NULL oder irgendwo 

oder irgendwann anders das Beste für mich ist.“ Indem ihr etwas wie das sagt, denkt 

oder fühlt, werdet ihr erfolgreich diese Arten von Versuchungen und Zaubereien des 

negativen Zustands abwehren.  
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Die dritte mögliche Versuchung, die während dieses bestimmten Schubes euren Weg 

kreuzen kann, ist diejenige, die sich auf eure eigenen persönlichen, meist physischen 

und/oder psychischen Leiden, Erkrankungen, Befürchtungen, Sorgen, Schmerzen, 

Unwohlsein, Einsamkeit, Depression, Nicht-Erfülltheit, Armut, Fehlen an 

ausreichender Unterstützung und Geldmitteln und ähnlichen negativen Zuständen und 

Lagen bezieht. Also könnte die Frage aufgeworfen werden: „Wie kommt es, dass ihr diese 

Arten von völlig negativen Zuständen erlebt, wenn ihr die wahren Repräsentanten DES 

HERRN JESUS CHRISTUS seid? Wie kommt es, dass sich euer kostbarer HERR JESUS 

CHRISTUS nicht um SEINE/IHRE eigenen Leute kümmert? Warum wird zugelassen, 

dass ihr solche Dinge erlebt? Ist es nicht wahr, dass wenn ihr sie erlebt, dass ihr dann 

genau wie wir seid und es absolut keinen Unterschied zwischen euch und uns gibt? 

Sieht so der positive Zustand aus und behandelt euch so euer kostbarer HERR JESUS 

CHRISTUS? Ist es das überhaupt wert, so jemandem zu dienen, DER/DIE zulässt, dass 

ihr durch all diese miserablen Zustände geht?“ 

Eure Reaktion, aus eurem eigenen freien Willen und aus eurer eigenen freien Wahl, 

in Situationen wie diesen kann etwa so sein: „Weg mit dir Satan – den Falschheiten des 

negativen Zustands! Aus meinem eigenen freien Willen und meiner eigenen freien Wahl 

war ich einverstanden, aus sehr wichtigen spirituellen Gründen und zum Lernen und 

zum Vorteil von allen durch diese Arten von schlechten Erfahrungen zu gehen. Solche 

negativen und schlechten Zustände können mich niemals von meiner wahren 

Spiritualität und davon abbringen, ein wahrer Repräsentant meines HERRN JESUS 

CHRISTUS zu sein. Auch ER/SIE durchlief alle Versuchungen, sogar die Versuchung 

am Kreuz, um ein Beispiel aufzustellen und die Zwecklosigkeit von solchen 

Versuchungen und ihre völlige Machtlosigkeit zu illustrieren, mich von meinem 

spirituellen Pfad und von meinem Schicksal abzulenken. Verschwendet also nicht eure 

Zeit und Energie daran, mich mit euren dummen und sinnlosen Bemühungen zu 

versuchen, mich in eure Grube hinunterzuwerfen. Es wird niemals funktionieren. Ich 

akzeptiere in tiefer Bescheidenheit, Demut und Ergebenheit alles, durch das ich in 

meinem Leben auf diesem Planeten gegangen bin und gehen werde, egal, wie 

schmerzhaft, miserabel, negativ und schlecht es gewesen ist oder sein wird. Es ist alles 

Teil meiner Mission und Aufgabe.“ Indem ihr es auf diese oder eine andere Art sagt, 

denkt und fühlt, werdet ihr in der Lage sein, diese Arten von Versuchungen zu 

überwinden.  

Wenn ihr euch den Inhalt und den Modus dieser Versuchungen genau anschaut, denen 

ihr kürzlich oder in der nahen Zukunft gegenüberstehen könntet, werdet ihr zwischen 

ihnen und jenen, bei denen von MIR zugelassen wurde, dass sie in den EVANGELIEN 

aufgenommen werden, auffallende Ähnlichkeiten finden. ICH kann euch versichern, 

dass der Grund, warum die Geschichte MEINER Versuchungen in deinen Gedanken 

gewesen ist, Peter, es ist, dass ihr dieses Thema aus der Position seiner Relevanz für 

diese bestimmte Zeit ansprecht, während des derzeit laufenden Schubs, und wie sie für 
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all eure Leben in den Diensten für MICH aus der Position, MEINE wahren 

Repräsentanten zu sein, gelten könnte. Und das ist alles, das ICH euch für jetzt 

vermitteln wollte.  

Peter: Danke sehr für diese Anregungen und die Unterstützung.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Und jetzt können wir über ein 

paar Aspekte der Frage über Empathie sprechen.  

Wie ihr wisst, rührt Empathie, zusammen mit Gnade und Mitgefühl, aus der Natur 

bedingungsloser Liebe. Obwohl es zwischen Empathie und Gnade und Mitgefühl ein 

Maß von Verknüpfung gibt, ist Empathie auch in der Lage, von sich aus zu 

funktionieren. Um das, was folgt, besser zu verstehen, ist es notwendig, zuerst den 

Begriff ‚Empathie‘ aus unserer Perspektive zu definieren. Was meinen wir mit diesem 

Begriff, ungeachtet dessen, wie er in den üblichen Wörterbüchern der menschlichen 

Sprachen definiert wird? Um zwischen diesen drei Begriffen – Gnade, Mitgefühl und 

Empathie – zu differenzieren, wäre es anzuraten, sie alle streng aus unserer eigenen 

Perspektive und unserem eigenen Verständnis kurz zu definieren.  

Empathie wird in unserer Konzeptualisierung als eine Fähigkeit einer empfindenden 

Wesenheit definiert, zu fühlen und zu spüren, was eine andere empfindende Wesenheit 

durchmacht, egal was es ist, ohne irgendwas, was von der anderen gefühlt und erlebt 

wird, zu verinnerlichen oder zu akzeptieren oder in sich zu übernehmen. Durch 

den Faktor dieser Definition könnte Empathie zu Mitgefühl führen oder nicht, was von 

der Natur und dem Charakter von solchen Erlebnissen abhängt. Wenn das Erlebnis von 

der Leidensart oder von einer schlechten Art ist, oder wenn man jemanden in einem 

Zustand vorfindet, Unterstützung und Hilfe zu benötigen, könnten Situationen dieser 

Natur einen Zustand des Mitgefühls hervorrufen.  

In diesem Sinne könnte Mitgefühl als ein innerlicher Zustand definiert werden, den 

Zustand oder die Zwangslage von jemand anderem nachzuempfinden, was zu der 

Schaffung des Bedürfnisses führt, für jedes Individuum hilfreich und unterstützend zu 

sein, das sich in dem Prozess befindet, solche Zwangslagen oder was es auch ist, zu 

erleben, wieder, ohne die Zustände und Lagen des anderen Individuums zu 

verinnerlichen oder zu akzeptieren oder in sich zu übernehmen. Wenn diese 

Zustände und Lagen von einer solchen Natur sind, dass sie von eurer Seite erfordern, 

einige negative Gefühle loszulassen, die ihr einem solchen Individuum gegenüber haben 

könntet, könnte das zu dem Zustand führen, in euch das Bedürfnis zu erleben, bei 

einem solchen Individuum Gnade walten zu lassen.  

Deswegen kann in diesem Sinne Gnade so definiert werden, alle negativen Gefühle, 

Gedanken, Einstellungen, Erwartungen und Verhaltensweisen, die ihr irgendjemandem 

gegenüber erleben könntet, der sich auf die eine oder andere Weise bei euch schuldig 

gemacht hat, ob geistig, psychisch, physisch, materiell, finanziell, sozial oder auf 

irgendeine andere Weise, vollkommen loszulassen.  
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Diese drei Zustände und Lagen eures Geistes wurzeln in der Natur bedingungsloser 

Liebe selbst. Aber wie ihr wisst, funktioniert eine wahre bedingungslose Liebe niemals 

ohne ihre bedingungslose Liebe oder wird niemals ohne ihre bedingungslose Liebe 

ausgedrückt. Sonst wäre keine von ihnen wirkmächtig oder richtig funktionsfähig und 

ausdrucksstark. Deswegen müssen die Hauptattribute dieser Weisheit – Verständnis, 

Akzeptanz und Vergebung – berücksichtigt werden, wenn ihre richtige Funktion, 

Anwendung und ihr richtiger Ausdruck festgestellt werden können.  

Also, wann immer ihr ein vollumfängliches Verständnis von dem Zustand von etwas 

oder jemandem erwerbt, egal, was es ist, und wenn dieses Verständnis auf der richtigen 

Berücksichtigung aller spirituellen Faktoren des freien Willens, der freien Wahl und des 

Einverständnisses beruht, wird es euch zu dem Aufbau des Bedürfnisses in euch 

führen, die Notwendigkeit des Zustands und/oder der Erfahrung eines solchen 

Individuums zu akzeptieren. Wenn diese Erfahrung auf gewisse Weise von einer 

negativen und schädigenden Natur ist, und er/sie Reue oder Sorge zeigt oder euch oder 

andere um Vergebung bittet, beruhend auf all den obigen Faktoren, erlebt ihr in euch 

ein starkes Bedürfnis nach Vergebung und ihr vergebt wirklich.  

Was geht also in euch vor, wenn ihr euch in einem Dilemma vorfindet, wenn ihr für das 

Leiden von jemandem zu einem solchen Ausmaß Empathie empfindet, dass es zu eurem 

eigenen Leiden wird und daraus resultierend euer eigenes Leben trostlos wird? 

Zunächst wurde in diesem Fall der Weisheitsanteil dieser Kombination nicht richtig 

angewandt. Das bedeutet, dass ihr das Bedürfnis und die Wahl, die ein solches 

Individuum hatte, als er/sie es akzeptierte, durch solche Erfahrungen zu gehen, nicht 

richtig verstanden habt. Deswegen wart ihr nicht in der Lage, das Faktum zu 

akzeptieren, dass sich das besagte Individuum in eine Position versetzte, die ihm/ihr 

ermöglichte, in dieser Hinsicht seine/ihre Mission zu erfüllen. Und wenn die Situation 

das Bedürfnis nach Vergebung rechtfertigte, wäret ihr in diesem Fall nicht in der Lage, 

jemandem oder etwas, der aus eurer Sicht der verursachende Faktor von solchen Lagen, 

Zuständen oder Erfahrungen war, zu vergeben.  

Aber gibt es einen anderen Grund für eure negative Erfahrung in dieser Hinsicht. 

Unbewusst, und manchmal sogar bewusst, ohne dass ihr ein richtiges Verständnis, 

Wissen und eine richtige Akzeptanz von den Bedürfnissen und Wahlen von solchen 

Individuen habt, schlussfolgert ihr, dass sie es in keiner Weise verdienen, sie zu haben 

oder sie zu erleiden. Deswegen wollt ihr sie anhand eurer unweisen Empathie, der 

Empathie, die in diesem bestimmten Sinne Verständnis und Akzeptanz ausschließt, von 

diesem Zustand frei machen oder befreien. Also haltet ihr es ihnen in einem gewissen 

Sinne vor, ihre eigenen Erfahrungen zu haben und ihren eigenen Zweck zu erfüllen, zu 

dem sie einverstanden waren, ihren Platz einzunehmen, indem sie sie haben.  

In einer solchen Haltung liegt ein bestimmtes Maß an spiritueller Arroganz. Deswegen 

könnte diese Haltung zu Vergeltung und Selbstbestrafung führen, die sich darin 

manifestiert, gewisse Symptome der Probleme anderer Leute zu erleben oder zu 
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übernehmen. Sie sind die Warnzeichen, dass eure Haltung in dieser Hinsicht 

unangemessen ist und alle Faktoren aus der richtigen spirituellen Sicht der ganzen 

Situation nicht berücksichtigt.  

Das ist ein Aspekt dieses Themas. Ein anderer Aspekt, bei dem ICH glaube, dass er 

Ardyths Bedenken ist, ist, wenn ihr mit jemandem Empathie habt und ihr euch mit 

diesem jemand teilt und dieser jemand darin endet, euch zu verletzen oder euch 

abzulehnen oder beides. Anders gesagt, ihr verbrennt euch. Es gibt viele Gründe, warum 

das geschehen kann. Dieser Aspekt des Problems ist derjenige, der völlig individualisiert 

und personalisiert ist und daher kann er nicht durch jemanden, in diesem Fall durch 

Peter, der sich in einem anderen Modus und auf einer anderen Ebene des Erlebens und 

Verstehens von irgendwas befindet, offenbart oder erläutert werden.  

Ein Aspekt dieser Situation aber könnte aufgegriffen werden. Die Frage ist hier: Aus 

welcher Position stellt man einen Zustand her oder baut man eine Grundlage für eine 

Beziehung auf, die dazu führen würde, euch miteinander zu teilen? Ist es Empathie? Ist 

es wahre Liebe? Ist es wahres Verständnis und Akzeptanz? Ist es Mitgefühl? Oder sind 

es Erwartungen und Projektionen davon, wie so ein Teilen erlebt werden und sich 

manifestieren sollte? Setzt ihr euch mit diesem Individuum aus euch selbst, aus eurer 

eigenen Essenz und Substanz in Beziehung, und richtet ihr es auf die Essenz und 

Substanz dieses Individuums, aus eurem wahren ‚Ich bin‘ zum wahren ‚Ich bin‘ des 

anderen? Oder ist es von eurem eigenen Ego auf das Ego des anderen Individuums und 

aus all ihren negativen Attributen gerichtet? Oder in einem höheren und wichtigsten 

Sinne, ist eine solche Beziehung von MIR in euch auf MICH in dem anderen Individuum 

gerichtet? 

Wenn ihr all diese Faktoren genau untersucht, könnt ihr die Antwort auf eure Fragen 

darüber finden, warum in vielen menschlichen Beziehungen solche Störungen 

auftreten. Einfach gesagt, sie beruhen auf der falschen Grundlage; sie gehen aus den 

falschen Gründen und mit einer unangemessenen Intention und Motivation 

aufeinander zu.  

Vergesst andererseits auch nicht den Punkt von einigen sehr individuellen, 

persönlichen und einzigartigen Wahlen, die ihr vor dem Inkarnieren auf Planet NULL in 

eure Sorte des menschlichen Lebens akzeptiert habt, um euch darauf einzustellen, aus 

sehr wichtigen spirituellen Gründen diese Arten von schlechten Erfahrungen zu haben. 

In diesem Fall könnten das Verständnis und die Akzeptanz eures eigenen Schicksals 

und eurer eigenen Aufgabe, während ihr auf Planet NULL seid, euch dabei helfen, mit 

diesen Problemen umzugehen, und in aller Bescheidenheit, Demut und Ergebenheit 

werdet ihr alle unnötigen Erwartungen und Hoffnungen in dieser Hinsicht loslassen. 

Falls nicht, wird euer Leben weiterhin unerträglich und unerfüllend sein, voller 

Enttäuschungen und Unglück.  

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 1



650 
 

Peter: Danke sehr für diese Erläuterung. Gibt es irgendwas anderes, über das DU heute 

sprechen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Nein, nicht heute. ICH denke, das 

ist genug für den Moment. Geh und hab einen schönen Tag.  

  

DIALOG 72



651 
 

DREIUNDSIEBZIGSTER DIALOG 
 

25. April 1999 

Peter: Vor kurzem ist mir ein biblisches Thema, das das Ereignis DEINER 

Transfiguration beschreibt, eingefallen. Berücksichtigend, dass nichts aus Zufall ist, 

nehme ich an, dass DU dieses Thema gerne besprechen möchtest. Habe ich recht? Wie 

immer frage ich DICH natürlich, ob DU zuerst irgendwas hinzuzufügen hast, bevor wir 

in dieses Thema einsteigen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Du hast sehr recht, Peter. Bestimmte Aspekte des derzeit 

ablaufenden Wandels erfordern, dass ihr und alle Leser dieser DIALOGE jetzt auf das 

Thema MEINER Transfiguration aufmerksam gemacht werden. Aber bevor wir in dieses 

Thema einsteigen, möchte ICH mit deiner freundlichen Genehmigung, Peter, eine kleine, 

und auch etwas kurze, philosophische Diskussion führen. Diese Diskussion bezieht 

sich auf den Zusammenhang der bedingungslosen Liebe und Weisheit und ihren 

verschiedenen Attributen. Zu dem Zweck eurer Diskussion werden wir diejenigen 

erwähnen, die in unseren vorherigen DIALOGEN aufgegriffen wurden. Sie sind: Gnade, 

Mitgefühl, Empathie, Verständnis, Akzeptanz, Vergebung, Objektivität, 

Rechtschaffenheit, Gerechtigkeit und Urteil.  

Philosophisch und geistig-spirituell gesprochen können diese Attribute auf die folgende 

Weise gepaart werden: Gnade-Verständnis-Objektivität; Mitgefühl-Akzeptanz-

Rechtschaffenheit; und Empathie-Vergebung-Urteil. Gleichzeitig kann man sie auf die 

folgende Art und Weise konzeptualisieren: Gnade, Mitgefühl, Empathie, Objektivität 

und Gerechtigkeit kommen von der Weiblichkeit, deren Natur auf bedingungsloser 

Liebe, Güte und positiven Werken gründet; und Verständnis, Akzeptanz, Vergebung, 

Rechtschaffenheit und Urteil kommen von der Männlichkeit, deren Natur auf 

bedingungsloser Weisheit, Wahrheit und Glaube gründet.  

Der innere Zusammenhang dieser Attribute und ihre simultane Funktion ist aus diesem 

logischen Konstrukt offensichtlich. Wenn ihr eine Situation nicht richtig versteht, seid 

ihr nicht in der Lage, objektiv und daher gnädig zu sein. Gleichzeitig könnt ihr nicht 

verstehend und objektiv sein, wenn ihr gleichzeitig nicht gnädig seid. Eure Objektivität 

kann ohne Verständnis und ohne ein Gefühl von Gnade nicht zu ihrem Leben kommen. 

Man kann nicht mitfühlend sein, wenn man eine Situation selbst nicht akzeptiert und 

keine gerechte Haltung ihr gegenüber hat. Man kann die Richtigkeit einer Situation 

nicht fühlen, wenn man sie nicht akzeptiert und kein Mitgefühl für sie hat. Wenn ihr 

kein Gefühl für und kein Bedürfnis nach Vergebung habt und nicht in der Lage seid, 

die Bedeutung einer Situation richtig zu beurteilen, seid ihr nicht in der Lage, wahre 

Empathie zu erfahren. Man kann die Bedeutung einer Situation nicht richtig beurteilen, 

wenn man nicht bereit ist, zu vergeben und Empathie zu haben.  
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Wie ihr aus diesen logischen Konstrukten seht, ist die Verbundenheit dieser Attribute 

so, dass sie sich alle auf der Ebene des simultanen und synchronen Sendens und 

Empfangens und Empfangens und Sendens befinden. Es ist nicht so, als wäre einer der 

aktive Sender und der andere ein passiver Empfänger; oder als ob man ein passiver 

Sender und der andere ein passiver Empfänger ist. Und weil wir hier letztlich über 

Integration, Vereinigung und Einssein von Liebe und Weisheit, Gutem und Wahrem und 

positiver Werke und Glauben sprechen, und in einem letzteren Sinne, über das 

Einssein, die Integration und die Einheit von Männlichkeit und Weiblichkeit, und auch 

von Weiblichkeit und Männlichkeit, ist es sehr offensichtlich, dass beide und sie alle 

sich in einem Zustand des simultanen und synchronen aktiven Sendens und aktiven 

Empfangens und auch in einem aktiven Empfangen und aktivem Senden befinden. Also 

ist es in all diesen Fällen sozusagen immer eine Zwei-Wege-Straße. Bei dieser Art von 

innerem Zusammenhang gibt es keine derartigen Zustände, die als in einem passiven 

Modus seiend angesehen werden könnten. Sie sind alle aktiv und sie alle haben dieselbe 

dynamische, progressive und interaktive Natur.  

Wenn ihr euch diese Beschreibung genau anschaut, werdet ihr in der Lage sein, eine 

sehr wichtige Schlussfolgerung abzuleiten: Sie beschreibt auf anschauliche Weise die 

Natur und das Leben des positiven Zustands. Wie ihr aus diesem Faktum seht, enthält 

der positive Zustand also nichts, das auch nur entfernt einem passiven Zustand oder 

einem Zustand ähnelt, in dem einer aktiv sendet und der andere passiv empfängt. Zu 

jeder einzelnen Zeit senden beide aktiv und empfangen beide aktiv, und empfangen 

aktiv und senden aktiv. Warum wiederholen wir diese Kombination auch in die andere 

Richtung? Weil beide Situationen einen gleichen Einbezug haben. Also ist es nicht nur 

ein aktives Senden und ein aktives Empfangen, sondern zur genau gleichen Zeit 

empfängt derjenige, der sendet, auch und derjenige, der empfängt, sendet auch. In 

dieser Hinsicht ist ihre Gleichstellung absolut.  

So werden alle Prinzipien von Männlichkeit und Weiblichkeit und Weiblichkeit und 

Männlichkeit im positiven Zustand geschaffen und manifestiert. Zu allen Zeiten und 

unter allen Umständen befinden sie sich in einem Zustand und Prozess der absoluten 

Gleichstellung. Aus diesen Fakten kann man genau schlussfolgern, dass unter dieser 

Bedingung, wenn sich die Natur aller Prinzipien im Zustand ihrer absoluten 

Gleichstellung befindet, nichts von einer negativen Natur konzipiert oder geschaffen 

werden kann.  

Um das Pseudo-Leben des negativen Zustands zu aktivieren und es in den Zustand der 

Dominanz zu versetzen, war es notwendig, von dieser Anordnung abzukehren. Wie geht 

man dabei vor, das zu tun? Wenn die Natur des positiven Zustands in dieser absoluten 

Gleichstellung und im simultanen aktiven und progressiven Modus seines Lebens 

wurzelt, dann muss man mit etwas oder mit einigen Wegen aufkommen, um diese 

Gleichstellung und den simultanen und synchronen aktiven und progressiven Modus 

seines Lebens zunichtezumachen. Durch die logische Analyse dieser Aspekte der Natur 

des positiven Zustands kommt man zu der Entdeckung der Konzepte der 

DIALOG 73DIALOG 73



653 
 

Gegensätzlichkeiten, der Spaltungen, der Uneinigkeit, der Isolation, Separation, der 

Unterwürfigkeit und der Nicht-Gleichstellung. Ursprünglich sind solche Konzepte wie 

diese niemandem in Sein und Existenz bekannt gewesen. Sie mussten zuerst hergeleitet 

werden, bevor sie umgesetzt werden konnten.  

Aber um in der Lage zu sein, eine solche Herleitung vorzunehmen, musste ein anderer 

Ansatz zum Wissenserwerb entdeckt und umgesetzt werden. Bis zu diesem Punkt ist 

jedes Wissen aus dem Innern von jedem gekommen ohne irgendeine Berücksichtigung 

oder Möglichkeit, dass es von außen kommt. Das Problem dabei, ein Wissen von innen 

zu erwerben, liegt in dem Faktum, dass, weil ICH MICH im Zustand des Innern von 

jedem befand, so ein Wissen immer direkt aus MIR rührte. Aus dieser Position konnte 

nichts von der negativen Natur konzipiert oder gedacht werden oder zu der Entdeckung 

irgendwelcher anderen Methoden führen, die jedem ermöglichen würden, die 

existenzielle Frage über ein anderes Leben als das Leben des positiven Zustands zu 

stellen.  

Also war der erste Schritt in diesem Prozess, sich von dem Zustand dieses Innen 

abzuwenden. In dem Moment, als so eine Uneinigkeit eintrat, und langsam jedes Wissen 

im Außen gesucht wurde, wurden die wissenschaftlichen Methoden der Erforschung, 

der Verallgemeinerung und der Schlussfolgerungen geboren und die Konzepte der 

Gegensätze, Spaltungen, Uneinigkeit, Isolation, Separation, Unterwürfigkeit und Nicht-

Gleichstellung wurden entdeckt. Als diese Begriffe in jetzt pseudo-logischen 

Konstrukten der Geister der Pseudo-Schöpfer entdeckt wurden, war der nächste Schritt, 

mit diesen Begriffen zu experimentieren, um einen Weg zur Schaffung eines Lebensstils 

zu finden, der auf ihnen gegründet werden würde. Im Prozess dieses Pseudo-Bemühens 

wurde nach einer langen Zeitphase geschlussfolgert, dass wenn all die positiven 

Gegenstücke dieser Konzepte – die absolute Gleichstellung, Einheit, Einssein, Harmonie 

und Integration – dem Leben des positiven Zustands unterliegen und wenn sie im 

Zustand und Prozess von Männlichkeit und Weiblichkeit und Weiblichkeit und 

Männlichkeit widergespiegelt werden, dann wäre es, um das negative Gegenstück dieser 

Begriffe – Gegensätze, Spaltungen, Uneinigkeit, Isolation, Separation, Unterwürfigkeit 

und Nicht-Gleichstellung – funktionsfähig und wirklich zu machen, und ihnen eine Art 

von Anschein von Leben zu geben, und sie getrennt vom Leben des positiven Zustands 

herzustellen, notwendig, zuerst eine besondere Art von Methode zu entdecken, die sie 

dazu befähigen würde, den Zustand und die Lage von Weiblichkeit und Männlichkeit 

zu zerstören, unter der sie funktionierten und im positiven Zustand operierten.  

Eine solche Methode wurde in den spirituellen Gesetzen der Entsprechungen und im 

genetischen Code von jenen empfindenden Wesenheiten gefunden, die die natürliche 

Dimension MEINER SCHÖPFUNG besetzten. Im Verlauf der Experimente mit ihren 

eigenen physischen Körpern (zu diesem Zeitpunkt besetzten sie die physische 

Dimension und hatten sogenannte physische Körper) und mit den physischen Körpern 

von anderen Bewohnern der physischen Dimension waren sie in der Lage, diese Gene 

und ihre geistigen Gegenstücke oder Entsprechungen zu entdecken, die für den 
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Zustand der Vereinigung, des Einsseins, der Integration und der Gleichstellung von 

Männlichkeit und Weiblichkeit und Weiblichkeit und Männlichkeit und ihrer 

simultanen und synchronen Funktion im Verlauf ihres aktiven Sendens und aktiven 

Empfangens und ihres aktiven Empfangens und aktiven Sendens verantwortlich waren. 

Wie ihr euch erinnert, brauchten die Pseudo-Schöpfer eine sehr, sehr lange Zeit, in 

eurer Zeitkonzeptualisierung, bevor sie in der Lage waren, mit der Lösung 

aufzukommen, die sie zu dem Erreichen dieses schwierigsten Ziels führen würden. 

Durch verschiedene Kombinationen, Spaltungen, Zerlegungen und Rekombinationen 

dieser oder jener Gene, und all ihrer geistigen Entsprechungen, waren sie schließlich in 

der Lage, die angemessenste Kombination zu finden, die in der Schaffung einer 

Lebensform resultierte, die sich vollumfänglich nach den Pseudo-Prinzipien der 

Spaltung, der Uneinigkeit, der Separation, der Isolation, der Nicht-Gleichstellung, der 

Passivität, Unterwürfigkeit und ähnlichen Charakteristika richtete, die nicht in 

irgendwelchen Aspekten des Lebens im positiven Zustand gefunden werden. Indem 

diese Lagen in einen aktiven Modus versetzt wurden, war das Pseudo-Leben des 

negativen Zustands auf seinem Weg, das Leben zu demonstrieren und zu illustrieren, 

das auf anderen Prinzipien aufgebaut ist und in anderen Prinzipien wurzelt als den 

wahren Prinzipien des positiven Zustands.  

So kam der negative Zustand zustande. Ihr könnt diesen kurzen Diskurs als eine 

Lektion in der Genese des negativen Zustands und in allen Formen seines Pseudo-

Lebens ansehen. Und jetzt können wir diese philosophische Ausschweifung abschließen 

und damit anfangen, das Thema MEINER Transfiguration anzusprechen, das in deinen 

Gedanken gewesen ist, Peter.  

Peter: Danke sehr für diesen schönen und erhellenden philosophischen Diskurs. Ich 

habe ihn sehr genossen. Das Ereignis DEINER Transfiguration ist in drei EVANGELIEN 

aufgenommen. Es ist in MATTHÄUS 17:1-9; MARKUS 9:2-8; und LUKAS 9:28-36. Welche 

Version möchtest DU aufgreifen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Obwohl es im Timing dieser Versionen kleine 

Unterschiede gibt, reflektieren sie alle das Faktum MEINER Transfiguration. Aber die 

verständlichste und die akkurateste Beschreibung dieses Ereignisses wurde von Lukas 

aufgenommen. Lass uns deswegen die Version von Lukas nehmen, angefangen mit dem 

ersten bis zum letzten Vers.  

Vers 28: Und es begab sich nach diesen Reden bei acht Tagen, daß er zu sich nahm 

Petrus, Johannes und Jakobus und ging auf einen Berg, zu beten. Hier sieht man die 

oben erwähnten Diskrepanzen im Timing. Matthäus und Markus sprechen über sechs 

Tage, während Lukas andeutete, dass es nach acht Tagen geschah. Die Zahl sechs 

bedeutet in dieser bestimmten Konnotation vor der Vollkommenheit eines bestimmten 

wichtigen geistigen bzw. spirituellen Zustands. Wie ihr euch aus dem ersten Kapitel des 

Buches Genesis in der Bibel erinnert, war die sogenannte Schöpfung am sechsten Tag 
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abgeschlossen, nach dem der Zustand der Ruhe, oder der Zustand des Abschlusses 

eines schöpferischen Aufwands vor dem Anfang des nächsten schöpferischen Aufwands 

kam. Also bedeutet in diesem Sinne ‚sechs‘, bevor die Vollkommenheit und die Fülle des 

Lebens des positiven Zustands, wie in MEINER Aussage, die in der OFFENBARUNG 

aufgenommen ist, ‚es ist vollbracht!‘ reflektiert wurde, geschaffen wurde. Auf der 

anderen Seite bedeutet ‚acht‘ nach der Vollendung dieser Phase. In dieser bestimmten 

Konnotation bedeuten die Worte ‚bei acht Tagen‘, nachdem in allen beteiligten 

Dimensionen und ihren Welten eine sehr wichtige spirituelle Lage geschaffen wurde, die 

es für MICH möglich machte, mit dem Ereignis MEINER Transfiguration fortzufahren. 

Dass ICH Petrus, Johannes und Jakobus mit MIR mitnahm, bedeutet das Faktum, dass 

ein solches Ereignis nur aus der Position der Integration, der Vereinigung und des 

Einsseins aller Prinzipien der LIEBE und des GUTEN (Johannes), der WEISHEIT und 

WAHRHEIT (Petrus) und POSITIVER WERKE und GLAUBEN (Jakobus) in Gang gesetzt 

werden kann. Nur aus dieser Position kann MEINE WAHRE NATUR getrennt von ihrer 

physischen menschlichen Natur erfahren werden. Dass ICH sie auf einen hohen Berg 

mitnahm (Matthäus und Markus nahmen das Wort ‚hoch‘ auf, während Lukas das Wort 

‚hoch‘ weglässt), bedeutet, sie zu dem Kern des positiven Zustands mitzunehmen, der 

hier mit dem Wort ‚Berg‘ gekennzeichnet wird. In der Entfernung zu allem anderen ist 

ein Berg immer hoch. Also schließt das Wort an sich seine hohe Erhebung ein. Es 

kennzeichnet das Faktum, dass MEIN positiver Zustand über jedem und allem steht. 

Dass ICH dort hinging, um zu beten, kennzeichnet MEINEN Zustand der Meditation und 

die Verschiebung von einem typisch menschlichen Zustand der Äußerlichkeiten zu dem 

richtigen geistig-spirituellen Zustand der Innerlichkeiten (des Gebets). Nur in diesem 

Zustand kann irgendwas Geistiges und Wahres erkannt und verstanden werden. Kein 

anderer Zustand ist für eine solche Wahrnehmung und für ein solches Verständnis 

dienlich.  

Vers 29: Und da ER betete, ward die Gestalt SEINES Angesichts anders, und SEIN Kleid 

ward weiß und glänzte. Im Verlauf der Verschiebung zu den Innerlichkeiten, und im 

Verlauf des Aufbaus des Zustands der Integration aller Aspekte MEINER NATUR (der 

Prozess des Gebets), wird MEINE WAHRE und ECHTE NATUR manifestiert, die im 

Zustand MEINER ABSOLUTEN UNSCHULD und MEINER ABSOLUTEN POSITIVITÄT 

verankert ist, frei von jeder Verunreinigung, Verschmutzung und Vergiftung von 

irgendwas aus dem negativen Zustand und aus den negativen Aspekten der 

menschlichen Natur (die Erscheinung MEINES Gesichts wurde abgeändert und MEIN 

Klein wurde weiß und glänzte).  

Vers 30-31: Und siehe, zwei Männer redeten mit IHM, welche waren Mose und Elia; die 

erschienen in Klarheit und redeten von dem Ausgang, welchen ER sollte erfüllen zu 

Jerusalem. Mit zwei Männern zu sprechen bedeutet, alle Dinge aus der Position des 

richtigen Verstehens von allem aus der Position einer rechtmäßigen Anordnung aller 

Aspekte des positiven Zustands, und auch des negativen Zustands, auszudrücken, zu 
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dem Zweck, einen der wichtigsten Schritte im Prozess der Erlösung aller von dem 

negativen Zustand durchzuführen und um eine solide Grundlage aufzubauen, auf der 

die Beseitigung des negativen Zustands möglich sein wird. Moses repräsentierte die 

ganzen Gesetze und Prinzipien, die von niemandem auf Planet NULL oder im negativen 

Zustand erfüllt werden konnten. All diese Gesetze wurden nicht nur nicht erfüllt, 

sondern sie wurden vollkommen gebrochen und gegen sie verstoßen. Elia repräsentierte 

die Erfüllung aller Prophezeiungen in Bezug auf die Wege, wie all diese Dinge erreicht 

und geschaffen werden konnten. Aus dieser Position haben wir drei alle Aspekte MEINES 

GÖTTLICHEN SCHICKSALS besprochen und wie es keine anderen Möglichkeiten für das 

Erreichen MEINER Ziele gab, sondern allein durch die Erfahrung des Todes MEINES 

physischen Körpers mithilfe der Kreuzigung und durch das Betreten aller HÖLLEN im 

Allgemeinen, und den HÖLLEN der Pseudo-Schöpfer im Besonderen, und indem sie für 

einen langen Zeitraum weggeschlossen wurden. Wir haben auch die Folge all dieser 

Ereignisse besprochen und wie sie zu der völligen Beseitigung des negativen Zustands 

und zur Aktivierung der Fülle und Vollkommenheit des Lebens im positiven Zustand 

beitragen wird. Dass Moses und Elia in ihrer Herrlichkeit erschienen bedeutet im 

Zustand ihrer wahren Natur – ohne irgendwelche Anzeichen von etwas typisch 

Menschlichem in den negativen Aspekten ihrer Natur. ‚In der eigenen Herrlichkeit zu 

sein‘ bedeutet, sich in der völligen Freiheit und Unabhängigkeit von allem bösen, 

falschen und negativen zu befinden und damit in der eigenen wahren Natur zu sein.  

Vers 32: Petrus aber, und die mit ihm waren, waren voll Schlafs. Da sie aber aufwachten, 

sahen sie seine Klarheit und die zwei Männer bei ihm stehen. Voll Schlafs zu sein 

bedeutet, sich im tiefen Zustand des Innenseins zu befinden. In deinen alten Begriffen, 

Peter, bedeutet das, sich in einer tiefen hypnotischen Trance zu befinden (vollkommener 

Zustand). Nur in einem solchen Zustand konnten sie über ihre menschlichen 

Einschränkungen und äußerlichen Auferlegungen hinausgehen und in einem Zustand 

der höheren Bewusstheit und Fähigkeit aufwachen, die Dinge in ihrer wahren Essenz 

und Substanz zu sehen. Sich in tiefem Schlaf zu befinden und aus diesem Zustand 

aufzuwachen bedeutet nicht wortwörtlich, aufzuwachen, sondern das Übersteigen in 

den Zustand jenseits des Schlafes und über dem Schlaf. Das war in deinen 

Berufskreisen, Peter, als ein vollkommener Hypnosezustand bekannt. Also wurden in 

diesem bestimmten Fall Petrus, Johannes und Jakobus in den tiefsten Zustand ihres 

Inneren versetzt, aus dem sie in den vollkommenen Zustand aufgeweckt wurden, dem 

Zustand, der alles integriert, aus dem sie in der Gesamtheit ihrer einzigartigen 

Persönlichkeiten und Individualitäten bestanden. Nur in einem solchen Zustand 

konnten sie MEINE WAHRE NATUR und die wahre Natur von jenen erkennen, die bei 

MIR anwesend waren (Mose und Elia), was hier durch ihre Herrlichkeit angezeigt wurde.  

Vers 33: Und es begab sich, da die von ihm wichen, sprach Petrus zu Jesu: Meister, hier 

ist gut sein. Lasset uns drei Hütten machen: dir eine, Mose eine und Elia eine. Und er 

wußte nicht, was er redete. Der Prozess, dass diese zwei von MIR wichen, war für Petrus 

und die anderen beiden der Prozess, in ihren vorherigen äußerlichen menschlichen 
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Zustand zurückzukehren. In diesem Zustand sind sie verwirrt und wissen nicht, was 

vor sich geht, mit der Ausnahme, dass sie irgendwie spüren, dass das der Zustand ist, 

in dem man auf ewig sein soll, weil das der schönste und der begehrenswerteste Zustand 

ist, in dem man sein kann. Deswegen möchte er aus der Position der Wahrheit dieser 

Angelegenheit, die hier von Petrus repräsentiert wird, einen Zustand schaffen, der ihnen 

ermöglichen würde, auf unbestimmte Zeit in diesem Zustand zu bleiben, ohne irgendein 

bewusstes Wissen darüber zu haben, was es ist, was sie verlangen oder wünschen. Es 

ist in diesem Übergangszustand, in dem das nächste Ereignis geschieht, wie in den 

Versen 34-36 dargestellt wird.  

Verse 34-36: Da er aber solches redete, kam eine Wolke und überschattete sie; und sie 

erschraken, da sie die Wolke überzog. Und es fiel eine Stimme aus der Wolke, die sprach: 

Dieser ist mein lieber Sohn; den sollt ihr hören! Und indem solche Stimme geschah, fanden 

sie Jesum allein. Weil sie sich jetzt, als Petrus sprach, in einer Übergangsphase von dem 

Zustand ihres integrierten Innenseins zu ihrem typischen und gewöhnlichen 

äußerlichen menschlichen Zustand befanden, erscheint in dieser Phase alles 

verwirrend, nicht greifbar, vernebelt und verschleiert. Die Erfahrung dieser Natur ruft 

die Emotion der Angst hervor. Das ist ein Zustand der Unwissenheit und der 

Dunkelheit, in der nichts klar ist. In ihm wird eine Separation zwischen etwas, das an 

sich und von selbst unmöglich zu verstehen und zu erkennen ist, und etwas, das 

physisch real und greifbar ist, wahrgenommen. In diesem Zustand eine Stimme zu 

hören bedeutet, ein dunkles Bewusstsein zu haben, dass zu all dem mehr gehört als 

was sie mit ihrem menschlichen Geist begreifen und verstehen können und dass sie die 

einzige Entstehungsquelle dessen ist, was sie begreifen und verstehen können. In 

diesem Fall sind MEINE physischen Aspekte, als ein Mensch, verständlich und 

erkennbar. Auf der anderen Seite ist MEIN Ursprung das nicht. Daher wird dieser 

Ursprung als die Stimme MEINES VATERS wahrgenommen, der MICH als SEINEN 

GELIEBTEN SOHN anerkennt, DEM sie zuhören, auf DEN sie hören und DEM sie folgen 

sollten. Die geistige Andeutung dieser Bitte – auf MICH zu hören, oder MIR zu folgen – 

zeigt das Faktum an, dass ICH als der GELIEBTE SOHN des EINEN in der Wolke, der 

einzige EINE bin, DER/DIE euch mit allem versorgen kann, was ihr in allen Aspekten 

eures Lebens braucht. Und weil es niemand anderen gibt, der das tun kann, führt euch 

die Logik dieses Faktums zu der Schlussfolgerung, dass ICH der EINZIGE WAHRE GOTT 

bin, DER/DIE vorübergehend und vorerst gewählt hat, MICH von MEINER GÖTTLICHEN 

ESSENZ zu trennen und bestimmte MEINER Elemente mit einigen menschlichen 

Aspekten zu kombinieren, um zu einem typischen Menschen zu werden. Und das ist 

ein Aspekt des Ereignisses MEINER Transfiguration, der derzeit offenbart werden kann.  

Die Relevanz dieses Ereignisses für euch und für diese Zeiten ist in der Betonung auf 

dem Faktum enthalten, dass ihr ständig in euren Gedanken behalten müsst, wie wichtig 

es ist, die Dinge hinter den Kulissen zu sehen und nicht auf der Bühne; und wie wichtig 

es ist, sich im Zustand des integrierten Innenseins mit dem bewussten Gewahrsein 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 1



658 
 

dieses Zustands zu befinden. Nur in dieser Art von Zustand seid ihr in der Lage, alle 

Dinge in der Klarheit ihrer Essenz und Substanz zu erkennen und zu verstehen, ohne 

irgendwelche Verzerrungen und Verfälschungen, die für die menschliche Natur so 

typisch sind. Auf diese Weise werdet ihr wahrlich zu MEINEN wahren Repräsentanten 

werden. Und das ist alles, was ICH euch heute vermitteln wollte. Habt einen spirituell 

sehr profitablen Tag.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Erinnerung und für alles.  
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VIERUNDSIEBZIGSTER DIALOG 
 

29. April 1999 

Peter: Während ein paar Tagen Pause vom Dialogführen habe ich einige Fragen von der 

Ostküste (von Kevin, dem Fotografen) und aus der Slowakei (von Alena) erhalten. Einige 

dieser Fragen sind viele Male im Verlauf der Übertragung der Gänze DEINER NEUEN 

OFFENBARUNG beantwortet worden. Vielleicht müssen, weil unsere Leute sie stellen, 

einige ihrer anderen Aspekte in den Vordergrund unserer Aufmerksamkeit gestellt 

werden. Aber bevor ich dazu übergehe, diese Fragen zu formulieren und zu vermitteln, 

möchte ich DIR eine Gelegenheit geben, zuerst zu sprechen und uns zu sagen, ob DU 

an diesem windigen und (für Santa Barbara) sehr kalten Morgen irgendetwas 

beizutragen hast.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MIR anbietest, zuerst zu sprechen. 

Ja, für eure Art von Klima ist es sehr windig und kalt. Auf gewisse Weise spiegelt das 

die übergreifende Instabilität, Verwirrung, Unvorhersehbarkeit und das Chaos wider, 

das von den wahnsinnigen Abtrünnigen verursacht wird. Und ja, ICH möchte heute 

Morgen über etwas sprechen, bevor wir die vorgelegten Fragen ansprechen. Eigentlich 

möchte ICH zwei Themen anschneiden.  

Das erste Thema bezieht sich auf das Thema, das im vorherigen DIALOG (dem 73.) 

diskutiert wurde. Es bezieht sich auf das Ereignis MEINER Transfiguration auf dem 

hohen Berg. Damals ist ein Aspekt dieser Transfiguration nicht erwähnt worden, der 

für einige von euch allerdings eine angenehme Bedeutsamkeit haben könnte. MEINE 

Transfiguration illustrierte und demonstrierte allen Anwesenden und Beobachtenden, 

dass die Manifestation des eigenen Geistes und der eigenen Seele durch eine bestimmte 

Art sichtbaren und wahrnehmbaren Mediums stattfindet. Im Falle von Menschen zum 

Beispiel werden ihr Geist und ihre Seele durch ihre physischen Körper manifestiert, die  

durch alle menschlichen Sinne wahrnehmungsfähig sind (ihr könnt sie sehen, hören, 

riechen, berühren und gar schmecken). Wenn dieser menschliche Körper stirbt, zerfällt 

er in seine elementaren Bestandteile, aus denen er von den Vorstellungen seines Geistes 

und seiner Seele erschaffen wurde. Aufgrund dieses beobachtbaren Phänomens 

schlussfolgerten einige Leute auf eurem Planeten, dass der Geist und die Seele vielleicht 

nicht durch irgendwelche der normalen fünf menschlichen Sinne gespürt oder 

wahrgenommen werden können, deren Fähigkeit, das zu tun, der Existenz des 

menschlichen physischen Körpers zugewiesen wird. Aus ihrer Sicht existieren der Geist 

und die Seele entweder überhaupt nicht unabhängig von ihren physischen Körpern, 

oder sie sind eine Art von Dunst oder so was ähnliches, das nicht in der Lage ist, sich 

ohne einen solchen Körper auf eine greifbare Art und Weise zu manifestieren.  
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Auf der anderen Seite postulierten einige eurer sogenannten Mystiker die Existenz von 

unterschiedlichen Arten von Körpern (die sogenannten Astralkörper zum Beispiel), die 

mit den äußerlichen physischen Körpern koexistieren und die nach seinem physischen 

Tod seine Funktion übernehmen. Obwohl ihre Annahme etwas verkorkst oder verzerrt, 

und in einigen Fällen, völlig falsch ist, ist die Postulierung der Existenz einer Art 

Medium, durch das der eigene Geist und die eigene Seele ihr einzigartiges Sein und 

Existenz manifestieren, eine korrekte. Einer der wichtigen Zwecke MEINER 

Transfiguration, obwohl nicht der einzige, war, dieses Faktum zu demonstrieren und zu 

illustrieren. Im Verlauf dieses Ereignisses wechselte ICH von dem typisch menschlichen 

Körper zu der anderen Art von Körper, der hinter dem äußerlichen physischen Körper 

versteckt war (wenn man das so sagen kann!) und der aus ganz anderen Elementen 

gebaut war als alles, das euer menschlicher äußerlicher Geist konzipieren kann.  

Aus diesem Faktum kann man konzeptualisieren, dass jeder Geist und seine Seele, die 

in der physischen Dimension von Planet NULL verortet ist, einen vorübergehenden 

Körper hat, durch den und anhand dessen er sein einzigartiges Leben entlädt, während 

er sich in einer äußerlichen physischen Umgebung aufhält, und einen dauerhaften 

nicht-physischen Körper hat, durch den und anhand dessen er sich in allen anderen 

nicht-physischen Dimensionen manifestiert. Der Unterschied zwischen diesen zwei 

Körpern liegt in dem Faktum, dass, während der physische Körper vergänglich ist und 

der Verwesung, dem Altern und Sterben unterliegt, der nicht-physische Körper einem 

solchen zerstörerischen Prozess nicht unterliegt. Er kann seine Form, seine Gestalt, 

seine Erscheinung und alles andere ändern, das mit seiner Funktion zusammenhängt, 

wie nötig und falls nötig, verändern, aber er kann nicht aufhören, zu sein und zu 

existieren, wie es der andere tut.  

Warum ist das so? Diese Fähigkeit und Notwendigkeit entstammen der Natur des 

Geistes und seiner Seele selbst. Wie ihr euch aus der vorherigen Diskussion über diese 

Themen erinnert, besteht jede empfindende Wesenheit, Menschen eingeschlossen, aus 

drei untrennbaren Aspekten: dem innersten Aspekt, Geist genannt; dem inwendigen 

Aspekt, Seele genannt; und dem äußeren Aspekt, Körper genannt. Was ist Geist und 

was ist Seele? An sich und von selbst, getrennt von seiner Seele und seinem Körper ist 

der Geist nicht-greifbar, nicht-wahrnehmbar und nicht-erkennbar, weil er sich in einem 

ständigen Zustand und Prozess der reinen individualisierten, personalisierten und 

einzigartigen Energie, des reinen Gedankens, der reinen Vorstellung, der reinen 

Wirklichkeit und der reinen Essenz und Substanz seines Lebens befindet. Also ist er 

eine Vorstellung von reiner Lebenskraft, die alles andere generiert und erzeugt. 

Aufgrund dieser Arten von Funktionen kann die Natur des Geistes an sich und von 

selbst durch keine äußerlichen Wahrnehmungsmodi gefühlt werden. Schließlich ist er 

der Zustand des reinen Innenseins.  

Aber aus der Reinheit seines Zustands und Prozesses generiert der Geist ständig reine 

Vorstellungen seiner Form und des Mediums der Manifestation und Erscheinung 

gegenüber einer äußerlichen Wahrnehmung. Aus solchen Vorstellungen erzeugt er 
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seine Seele. Die Seele kann in dieser Hinsicht als eine Erweiterung und ein Prozess 

seines Geistes konzeptualisiert werden, anhand dessen und durch den er es sich 

ermöglicht, sich selbst wahrzunehmen und sich selbst zu spüren, und auch alles 

außerhalb von sich wahrzunehmen und zu spüren. Um seine große Lebenspflicht zum 

Teilen und Erwidern zu erfüllen, erschafft er, zu dem Zweck, von dem Außensein oder 

Außerhalbseins gespürt und wahrgenommen zu werden, aus der reinen Vorstellung 

dieser Notwendigkeit, zusammen mit seiner Seele einen spezifischen und einzigartigen 

Körper, durch den und anhand dessen er dieses grundlegendste Ziel und Zweck 

erreichen kann, der in seinem Sein und seiner Existenz wurzelt.  

Diese Natur des Geistes spiegelt natürlich MEINE ABSOLUTE NATUR wider. Wie ihr wisst, 

ist der Geist und die Seele von jedem in Übereinstimmung mit der Blaupause gemustert, 

die von MEINER ABSOLUTEN NATUR bereitgestellt wird. ICH bin der einzige ABSOLUTE 

REINE GEIST, DER in einem absoluten Sinne alle absoluten Vorstellungen des Lebens, 

jeden Lebens, generiert. ICH bin die einzige ABSOLUTE REINE SEELE, DIE in einem 

absoluten Sinne alle wahrnehmenden und sensiblen Faktoren des Lebens, jedes 

Lebens, generiert. ICH bin der einzige ABSOLUTE REINE KÖRPER, DER es in einem 

absoluten Sinne dem Leben, jedem Leben, möglich macht, für alles und jeden äußerlich 

greifbar und wahrnehmbar zu sein. Weil diese Struktur eine Blaupause für jede 

SCHÖPFUNG, und auch für die Pseudo-Schöpfung ist, ist jeder andere auf dieselbe Art 

und Weise relativ zu MEINER ABSOLUTEN LAGE strukturiert.  

Wo wir über unterschiedliche Arten von Körpern sprechen, kann man die Existenz des 

spirituellen Körpers, des mentalen oder Seele-Körpers und des physischen oder 

äußerlichen Körpers konzeptualisieren. Auf Planet NULL wurde zusätzlich zu diesen 

Körpern eine andere Art von Körper fabriziert, der lediglich an das Pseudo-Leben auf 

diesem bestimmten Leben angepasst ist. Deswegen ist er in der Lage, vorübergehend 

nur in der Umgebung, Sphäre und Atmosphäre zu überleben, die nur auf diesem 

Planeten existiert. Wie ihr wisst, wählte ICH, um MICH auch den Menschen bekannt zu 

machen, zu dem Zweck ihrer letztendlichen Erlösung, aus MEINEM eigenen freien Willen 

und Wahl, auf Planet NULL zu inkarnieren und einen typisch menschlichen Körper 

anzunehmen, durch den und anhand dessen ICH zu der Vollkommenheit und Fülle aller 

Zustände und Prozesse in der SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung wurde. 

Also, um unseren etwas philosophischen Exkurs zusammenzufassen, ist es 

offensichtlich, dass die Greifbarkeit, Wahrnehmbarkeit, Sensibilität, Erkennbarkeit und 

Nachvollziehbarkeit des Geistes und seiner Seele genau die Vorstellungen des Geistes 

selbst sind, um nicht als ein Zustand von etwas angesehen zu werden, was keinen Sinn 

hat. Weil diese Faktoren von den Vorstellungen des Geistes durch seine Seele generiert 

werden, kommt die Fähigkeit des Körpers, jeden Körpers, zu sehen, zu hören, zu 

riechen, zu schmecken und zu fühlen nicht von, durch und aus dem Körper selbst, 

sondern von, durch und aus dem Geist und seiner Seele durch seinen Körper, den der 

Geist genau zu diesem Zweck erschuf. In dieser Hinsicht kann man konzeptualisieren, 
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dass der Geist und seine Seele immer mit ihren spezifischen und einzigartigen Körpern 

gekleidet sind, die eine Reflektion ihres einzigartigen Geistes und ihrer Seele sind. Dass 

das so ist, wurde durch MEINE Transfiguration auf dem hohen Berg bewiesen, wo ICH 

in MEINEM SPIRITUELLEN KÖRPER erschien, der genauso erkennbar und wahrnehmbar 

war wie jeder andere Körper. Deswegen waren MEINE drei Jünger in der Lage, nicht nur 

MICH zu sehen, sondern auch Moses und Elia. Dass sie auch Moses und Elia sahen, 

die in ihrem Verständnis dieses Faktums lange tot waren, illustriert zwei wichtige Dinge: 

Das eine, dass empfindende Wesenheiten in der spirituellen Welt keine Art von Luft, 

Wind, Staub oder was auch immer sind, sondern sie genauso real, genauso 

wahrnehmbar, genauso greifbar und genauso lebendig sind wie jeder auf Planet NULL, 

und noch mehr so. Und zweitens widerlegt es den Glauben einiger Christen, dass, wer 

stirbt, tot bleiben wird, bis ICH sie während MEINES ZWEITEN KOMMENS und des 

JÜNGSTEN GERICHTS von ihrem Tod auferstehen lasse. Wäre das wahr, könnten Moses 

und Elia auf keine Weise mit MIR auf dem Berg erscheinen und mit MIR über wichtige 

Ereignisse sprechen. Also beweist dieses Ereignis ohne Zweifel, dass, wer auf Planet 

NULL stirbt, kurz danach in ihren anderen spirituellen-Seele-Körpern aufersteht und in 

ihren Leben auf eine reale, solide, wahrnehmbare und greifbare Art und Weise 

weitermacht.  

Das zweite Thema, das ICH heute Morgen anschneiden wollte, ist im Vergleich zu dem 

obigen eher theoretischen und etwas philosophischem Thema etwas praktisch. Es wird 

ein schöner Ausgleich und auch ein Übergang zu deinen Fragen sein, Peter. Es bezieht 

sich auf deine Bedenken, Peter, dass einige, eigentlich nur sehr wenige Individuen, die 

unsere Dialoge erhalten haben, dir seitdem kein Feedback gegeben haben – weder 

positives noch negatives. Du bist etwas verwirrt und du bist dir nicht sicher, ob du 

ihnen diese DIALOGE weiterhin zuschicken solltest oder nicht. Du befürchtest, dass, 

wenn dir kein Feedback gegeben wird, deine Handlung in dieser Hinsicht als eine 

Auferlegung angesehen werden könnte.  

Beachte das, Peter: Keines dieser vier Individuen hat dir gesagt, dass du damit aufhören 

solltest, sie zu belästigen, indem du ihnen unsere DIALOGE zuschickst; sie haben dir 

auch kein negatives Feedback gegeben. Wie du in deinem menschlichen Leben sagst, 

no news are good news – keine Neuigkeiten sind gute Neuigkeiten. Deine Intuition hat 

dir deutlich gesagt, dass du ihnen weiterhin unsere DIALOGE zuschickst, auch wenn 

dir kein Feedback zur Verfügung steht. Höre auf deine Intuition. Wenn sie dich nicht 

explizit darum bitten, das zu tun, würde ICH empfehlen, ihnen weiterhin unsere 

DIALOGE bereitzustellen. Du weißt nicht bewusst, ob sie von ihren Vorstellungen und 

ihrem Inhalt nicht profitieren.  

Vergiss andererseits niemals, dass die große Mehrheit der Leute, die unsere DIALOGE 

erhalten haben, dir nicht nur mit großer Begeisterung und Dankbarkeit das positivste 

und erhebendste Feedback gegeben haben, sondern sie dir auch Unterstützung gaben, 
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entweder finanziell oder moralisch oder beides. Und das bringt MICH zu dem Punkt, an 

dem ICH MICH dir sehr gerne anschließen möchte, Peter, und Dr. Beth Ann Voien und 

Dr. Ardyth Norem MEINE persönliche Dankbarkeit, Wertschätzung und Würdigung 

ausdrücken möchte, die vor kurzem, und auch in der Vergangenheit, finanziell sehr 

großzügig unserer wichtigen und lebensnotwendigen Sache beigetragen haben; Tom 

Oudal, der mindestens zwei-dreimal im Jahr unserer Sache seine großzügige finanzielle 

Unterstützung gibt; Pearl McCallum, Helen Soderberg, Kathleen Brady, Brian Mullany, 

Alice Good und einigen anderen für ihre bedeutsame finanzielle Unterstützung; und 

allen anderen, deren finanzielle Notlagen und Einschränkungen ihnen nicht erlauben, 

finanzielle Beiträge zu leisten, sondern die auf andere Art beitragen; wie zum Beispiel 

beim Editieren, Übersetzen zu helfen und uns bei unserer wichtigen und maßgeblichen 

Arbeit moralisch zu unterstützen. Ihre Unterstützung ist natürlich genauso wertvoll 

und genauso notwendig wie jede andere Art. Sie sind alle notwendig und werden sehr 

geschätzt.  

Nun, unsere Diskussion sollte keinesfalls als ein Versuch gedeutet werden, bei 

irgendjemandem um finanzielle oder irgendeine andere Unterstützung zu werben. Wir 

haben niemals irgendjemanden um irgendwas gebeten und das werden wir weiterhin so 

machen. Aber wenn irgendjemand aus seinem eigenen Innern dazu bewegt wird, aus 

ihrem eigenen freien Willen und Wahl, solche Beiträge zu leisten, ob finanziell oder 

anders, sind sie willkommen, das zu tun, vorausgesetzt, sie fühlen sich nicht durch 

irgendwelche äußerlichen oder auferlegenden Faktoren oder Überlegungen verpflichtet 

oder gezwungen. Und das ist alles, über das ICH heute Morgen sprechen wollte. Du 

kannst loslegen, Peter, und für Kevin, dem Photographen, und Alena deine Fragen 

stellen.  

Peter: Weil die Frage von Kevin vor ein paar Tagen hereingekommen ist, und Alenkas 

Frage erst gestern kam, werde ich DIR zuerst Kevins Frage vorlegen, wenn ich darf.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Du darfst, Peter, das ist der richtige Weg, vorzugehen.  

Peter: Kevin fragt über das Thema der Privatsphäre im positiven Zustand. Gibt es eine 

oder ist sie notwendig? Sein Szenario ist, wenn jemand zum positiven Zustand 

konvertiert und dieser jemand vielleicht auf Planet NULL als ein Mensch ein Mörder oder 

ein Vergewaltiger war, ob das alle positiven Wesenheiten wissen würden und wie sich 

das zu den ‚täglichen‘ Angelegenheiten jener verhalten würde, die mit dieser jetzt 

positiven Wesenheit in Kontakt kommen würden. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das hängt alles davon ab, wie der Begriff ‚Privatsphäre‘ 

von euch allen verstanden wird. In einem typisch menschlichen Verständnis bedeutet 

dieser Begriff, alles für sich zu behalten und nicht zu teilen, was man als seine/ihre 

eigene Angelegenheit ansieht, die niemand anderen etwas angeht. Aus diesem 

Verständnis des Konzeptes – ‚Privatsphäre‘ – könnte man schlussfolgern, dass es im 

menschlichen Leben eine Notwendigkeit gibt, etwas zu verstecken oder zu verheimlichen 
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oder über etwas diskret zu sein. Auf gewisse Weise dient die Privatsphäre im 

menschlichen Leben einer Schutzfunktion, die euch vor möglicher Eifersucht, Neid, 

Gier, Falschverstehen und Falschdeuten eurer Situation und eures persönlichen 

Lebens durch andere der menschlichen Art schützt.  

In diesem bestimmten Sinne ist das Thema der Privatsphäre im positiven Zustand 

überhaupt kein Thema. Einfach gesagt, es gibt keine Notwendigkeit für diese Art von 

Privatsphäre. Aber vergesst nicht, dass das Leben im positiven Zustand auf 

Individualisierung, Personalisierung und Privatisierung gründet. Jedes Individuum ist 

einzigartig und anders. Diese Anordnung erfordert einen Aufbau, der jedes Individuum 

mit unendlichen Möglichkeiten versorgen würde, ihre eigene Individualität, 

Persönlichkeit und Einzigartigkeit zu verwirklichen, umzusetzen und zu manifestieren. 

Weil jeder unendlich andersartig und einzigartig ist, haben alle von ihnen unendlich 

unterschiedliche und einzigartige Bedürfnisse. Durch den Faktor dieses Aufbaus ist 

jedes Individuum in seinen/ihren Notwendigkeiten sehr privat und sehr individualisiert.  

Im positiven Zustand bedeutet also der Begriff ‚privat‘ nicht die Notwendigkeit des 

Verheimlichens oder Versteckens aus irgendwelchen anderen Sicherheits- oder 

Schutzgründen, sondern stattdessen bedeutet er, sich in der eigenen Natur zu befinden, 

die absolut einzigartig und anders ist als die Natur von jedem anderen. Diese spezifische 

Notwendigkeit entstammt dem Faktum, dass ein einzigartiges Element, oder um 

präziser zu sein, seine Vorstellung aus MEINER ABSOLUTEN NATUR jedem einzelnen 

Individuum eingegeben wurde, um dieses Individuum mit seinem/ihrem eigenen 

einzigartigen Leben und seiner einzigartigen Manifestation zu versorgen. Das ist eine 

sehr private Angelegenheit, die zwischen MIR und jedem einzelnen Individuum ist.  

Aber wie ihr wisst, ist einer der Hauptgründe des Lebens, diese Einzigartigkeit und 

Individualität, oder die Vorstellung MEINES sehr spezifischen und einzigartigen 

Elements, zu dem Zweck zu manifestieren, sie mit allen anderen Einzigartigkeiten und 

Individualitäten zu teilen. In dieser bestimmten Konnotation gibt es durch den Prozess, 

sich und die eigene Einzigartigkeit jedem anderen gegenüber, der danach verlangt, zu 

teilen und zu wissen, zu verleugnen, keine Notwendigkeit für Privatsphäre oder kann 

konzipiert werden. Eine solche Auffassung wie diese Art von Privatsphäre ist im Geist 

von niemandem im positiven Zustand eingepflanzt worden. Deswegen ist jedes 

Individuum sozusagen ein offenes Buch.  

Auf der anderen Seite ist die Situation bei jenen etwas anders, die zum positiven 

Zustand konvertierten und die im menschlichen Leben eine Art von Gräuel und 

Abscheulichkeit begangen haben (Mord oder Vergewaltigung zum Beispiel). Nachdem 

sie für ihre Taten die vollumfängliche Vergeltung und Bestrafung erlebt haben, durch 

den Faktor der Bestrafung und Vergeltung selbst, wurden im Verlauf ihrer spirituellen 

Transformation ihre Taten gänzlich von ihnen separiert und in die UNIVERSALITÄT-VON-

ALLEM oder in den WÄCHTER-DES-FÜRIMMER oder, in biblischen Begriffen, in den Pfuhl 

von Feuer und Schwefel hineingesetzt, wo sie auf ewig für das Lernen von allen behalten 
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werden, was niemals zu wählen ist und wie man niemals sein oder sich verhalten oder 

handeln sollte. Aufgrund des Faktums dieser Trennung werden ihre Taten aus ihren 

Erinnerungen ausradiert und sie werden niemals an sie erinnert oder auf sie 

aufmerksam gemacht. Wenn jemand zum Lernen zu dem erwähnten Bereich geht, und 

wenn dieser Lernende zufällig diesen bestimmten Taten über den Weg läuft (Mord oder 

Vergewaltigung), werden die Taten selbst erlebt, aber nicht wer sie begangen hat. In 

diesem Fall wird die Privatsphäre des Individuums, das sie begangen hat, absolut 

gewahrt.  

Aus diesem Faktum könnte man schlussfolgern, dass im positiven Zustand niemand 

daran interessiert ist, wer das Individuum war, das solche Taten begangen hat, sondern 

dass solche Taten überhaupt aus sehr wichtigen Gründen und zum Lernen aller 

begangen wurden. Das ist der Grund, warum ICH mehrere Male sagte, dass ICH ihre 

Missetaten vertilgen und sie nicht erinnern werde. Wie ihr diese Aussage verstehen 

müsst, ist, dass diese Missetaten völlig getilgt oder dauerhaft von dem besagten 

Individuum entfernt werden, und niemand wissen oder sich erinnern wird, das 

Individuum selbst eingeschlossen, dass er/sie der/diejenige war, der sie begangen hat.  

Der Grund, warum es notwendig war, ist und sein wird, diese Arten von Anordnungen 

zu haben, ist, weil wenn sich irgendwelche derartigen Individuen daran erinnern 

würden, was sie taten oder welche Arten von Abscheulichkeiten oder Gräuel sie 

begingen, ihre Erinnerungen sie ständig foltern würden und als ein Resultat des 

Schuldfaktors, der von solchen Erinnerungen herbeigeführt wird, könnten sie das 

Leben im positiven Zustand nicht akzeptieren. Sie würden einfach fühlen, dass sie 

keinesfalls irgendetwas, was ihnen im Leben des positiven Zustands verfügbar ist, 

verdienen würden. Und nicht nur das, sondern ihre Schuld und die folternden 

Erinnerungen würden alle anderen im positiven Zustand zum Schlechten beeinflussen, 

und den positiven Zustand sehr schnell in den negativen Zustand verwandeln. In 

diesem Fall müsste der negative Zustand für immer bleiben, und es würde keine 

Möglichkeit geben für die Schaffung der Fülle und Vollkommenheit des Lebens des 

positiven Zustands. Das ist der Grund, warum gesagt wurde, dass ICH nicht nur all ihre 

Missetaten, Sünden oder was auch immer vertilgen werde, sondern dass ICH sie auch 

aus ihren Erinnerungen ausradieren werde. Wie ihr also aus dieser Offenbarung seht, 

bleiben die bösen und negativen Taten des Lebens eines Individuums, die begangen 

wurden, als sie auf Planet NULL und in allen anderen Regionen der ZONE DES 

AUSSATZES und ihren HÖLLEN waren, nicht nur in Bezug auf jeden anderen absolut 

privat, sondern auch auf das Individuum selbst. Es gibt keine Notwendigkeit, sich an 

sie zu erinnern oder sie in der eigenen Erinnerung zu behalten.  

Sollte sich aber eine unwahrscheinliche und unmögliche Notwendigkeit ergeben, dieses 

Individuum an seine/ihre Taten zu erinnern, können diese Taten immer aus der 

UNIVERSALITÄT-VON-ALLEM herausgezogen werden, und seine/ihre Erinnerungen an 

sie, und auch seine/ihre frühere Identität können vorübergehend wiederhergestellt 
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werden. Die Art, wie das getan würde, um die uneingeschränkte und vollkommene 

Privatsphäre seines/ihres Falls zu wahren, wäre, indem dieses Individuum in die 

UNIVERSALITÄT-VON-ALLEM hineingesetzt wird und er/sie sein/ihr früheres Selbst 

erkennt und welche Arten von Taten er/sie begangen hat. Und das ist alles, was ihr 

derzeit über dieses Thema wissen müsst.  

Peter: Danke sehr für diese bedeutsame und schöne Erläuterung. Lass mich Alenkas 

Fragen formulieren oder übersetzen. Sie hat vier. Ich werde sie nacheinander vorlegen, 

um das Thema zu vereinfachen. Ihre erste Frage ist: Welche Art von Entsprechung hat 

Angst? Was für eine Art Folge hat sie für das geistige und mentale Leben eines 

Menschen? Wie beeinflusst es die Verbindung, ob bewusst oder unbewusst, mit anderen 

Dimensionen und welche Art von Konsequenzen hat das auf der physischen Ebene? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Um das Konzept der Angst richtig zu verstehen, ist es 

notwendig, sich die Genese der Angst anzuschauen. Wie ihr wisst, ist Angst eine 

negative Emotion, die im positiven Zustand keinen Platz oder keine Bedeutung hat. In 

MEINER ganzen NEUEN OFFENBARUNG, und auch in diesen DIALOGEN, haben wir 

bereits den Großteil der Aspekte der Genesis des negativen Zustands erörtert. All das 

trifft auch auf das Konzept der Angst zu. Weil es vor der Aktivierung des negativen 

Zustands keine Angst gegeben hat, war es notwendig, zuerst das Konzept der Angst als 

solches zu erfinden, dann, sobald das Konzept oder die Auffassung oder Vorstellung der 

Angst entdeckt wurde, bestimmte Bedingungen zu erzeugen, unter denen Angst in 

Erscheinung treten und sich in den Leben der empfindenden und nicht-empfindenden 

Wesenheiten (Tieren) festsetzen konnte. Wie geht man dabei vor, die Auffassung oder 

Vorstellungen der Angst selbst zu erzeugen oder zu erfinden? Schließlich gab es nichts 

vergleichbares, anhand dessen und aus dem die Pseudo-Schöpfer eine derart für diese 

Zeiten ungewöhnliche Auffassung oder Vorstellung herleiten konnten. Wie ihr euch aus 

dem vorherigen DIALOG (73) erinnert, war das Thema, dem sie sich gegenübersahen, 

die Trennung, Spaltung, Isolation, Verzerrung und Uneinigkeit aller spirituellen 

Prinzipien, und der Prinzipien der Männlichkeit und Weiblichkeit und Weiblichkeit und 

Männlichkeit. Im Verlauf dieses pseudo-schöpferischen Unterfangens traten durch die 

Natur des Prozesses selbst ein Nebeneffekt dieser Spaltung, Trennung etc., viele 

ungewöhnliche Zustände, Lagen, Emotionen, Gedanken und Gefühle in Erscheinung, 

die bis zu dieser bestimmten Zeit nicht denkbar oder möglich gewesen sind. Auf gewisse 

Weise war ihre Erscheinung für die Pseudo-Schöpfer völlig unerwartet.  

Diese Situation ist mit gegenwärtigen Entdeckungen vergleichbar, während denen, 

indem man zum Beispiel mit einer Art von Medikament Versuche anstellt, der Grund, 

warum es getestet wird, nicht die erwünschten Resultate erzeugt, sondern durch das 

sogenannte (aus ihrer Sicht) zufällige Testen seine Wirksamkeit und positiven Resultate 

in einer völlig unerwarteten Lage gefunden werden. Also haben in unserem Fall die 

Pseudo-Schöpfer, da sie die herausragenden Wissenschaftler ihrer eigenen Zeit sind, 

alle auftretenden neuen Zustände, Emotionen, Gefühle, Gedanken oder was auch 
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immer im Verlauf der erwähnten Spaltung aufgetreten ist, analysiert und kategorisiert. 

Sie beobachteten alle Wirkungen, Konsequenzen, Resultate und Folgen von jedem 

neuen auftretenden mentalem oder physischem Phänomen. Sie erwarteten, dass, wie 

der Prozess dieser Spaltung stattfand, es etwas neues, ungewöhnliches und völlig 

unerwartetes erzeugen würde. Wie sie mit jedem derart neuen Auftreten 

experimentierten, bemerkten sie eine bestimmte Emotion, die sehr seltsame mentale 

und physische Symptome erzeugte. Eine Tendenz, sich zurückzuziehen, wegzulaufen, 

zu flüchten, zu zittern, panisch zu werden, um sich zu schlagen, zu weinen und sich zu 

verstecken, und ähnliche Zustände, die von allen Arten von physischen Symptomen 

begleitet werden, die in keinen anderen Situationen auftraten, führte die Pseudo-

Schöpfer dazu, diesen Zustand als Angst zu klassifizieren. Also wurde die Angst im 

Leben der empfindenden und nicht-empfindenden Wesenheiten, die im negativen 

Zustand und auf Planet NULL positioniert waren, geboren und geschaffen.  

Indem sie dieses Konzept studierten, waren die Pseudo-Schöpfer in der Lage, aus ihm 

Kapital zu schlagen, und durch eine bestimmte Art von genetischer und einer anderen 

Art von Manipulation und Experimentierung von Entsprechungen waren sie in der Lage, 

ein spezifisches Gen zu fabrizieren, das der Erzeugung von Angst dienlich ist. Sie 

koppelten dieses Gen mit allem, was unbekannt und nicht erklärbar war oder was 

bekannt war, aber gleichzeitig für das Pseudo-Leben selbst gefährlich war. Daraus 

wurde das Konzept der Vertrautheit hergeleitet und geschaffen. Alles vertraute und 

nicht-gefährliche erzeugte keine Angst und kein Bedürfnis, es zu meiden. Andererseits 

erzeugte alles unbekannte und gefährliche unmittelbare Angst und das Bedürfnis, es 

zu meiden oder vor ihm wegzulaufen, oder vor ihm zu flüchten oder sich vor ihm zu 

verstecken etc.  

Ein gutes Beispiel für diese Situation kann darin gefunden werden, dass ICH während 

des Sturms auf dem Meer auf das Boot MEINER Jünger zulief. Ein solches Phänomen 

war ihnen nicht bekannt. Ein Mensch kann nicht auf dem Meer laufen. Also mussten 

sie schlussfolgern, dass ICH eine Art von Geist war, weil aus ihrer Sicht nur ein Geist 

so etwas tun kann. Daher waren sie überaus ängstlich und schrien vor Angst. Als sie 

erkannten, dass es wirklich ICH war, verloren sie ihre Angst. Aber Simon Petrus fragte 

MICH, um MICH zu testen, ob er auf dem Meer auf MICH zulaufen könne. ICH gewährte 

ihm dieses Verlangen und er fing an zu laufen. Aber weil ihm eine solche Handlung 

völlig unbekannt war, erlebte er Angst und als ein Resultat begann er unterzugehen. 

Oder nehmt ein anderes Beispiel: ICH schlief im Boot (schließlich hatte ICH einen 

menschlichen Körper, der eine physische Ruhe brauchte), und es entwickelte sich ein 

riesiger Sturm, fast von Ausmaßen eines Hurrikans. Nun, ein solches Auftreten war 

ihnen bekannt, aber auf eine negative Weise. Die Vertrautheit mit dieser Situation war 

mit der Gefahr verbunden, unterzugehen und zu sterben. Also weckten sie MICH auf, 

tadelten MICH, dass es MICH nicht kümmere, dass sie alle untergingen. Wie ihr wisst, 

stand ICH auf und befahl dem Sturm, aufzuhören – was er tat. Aber wie reagierten sie 
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auf MEIN Eingreifen? Jetzt bekamen sie Angst vor MIR, weil etwas wie dieses Ereignis – 

MEIN Befehl an den Sturm, seinen Zorn einzustellen, und an das Meer, sich zu 

beruhigen – ihnen völlig unbekannt war. Kein Mensch ist jemals in der Lage gewesen, 

etwas von dieser Natur zu tun.  

An dieser Erläuterung und diesen Beispielen kann man genau sehen, dass, obwohl in 

einigen menschlichen Situationen Angst so angesehen wird, dass sie eine 

Schutzfunktion hat, ihre geistige und mentale Auswirkung eine negative Konnotation 

hat. Für gewöhnlich stammt sie aus einer Unfähigkeit, etwas zu verstehen, und als ein 

Resultat etwas als bare Münze zu akzeptieren. Daher verzerrt sie die wahre Wirklichkeit 

und sehr oft verfälscht sie sie völlig. Diese besonderen Eigenschaften der Angst – zu 

verzerren, zu verfälschen, falsch zu verstehen und abzulehnen – wurden von den 

Pseudo-Schöpfern effektiv genutzt, und sie pflanzten sie erfolgreich in ihren 

Fabrikationen ein, so dass sie davon abgehalten werden würden, die wahre Wirklichkeit 

des positiven Zustands und seines wahren Lebens zu verstehen und zu akzeptieren. 

Aufgrund dieser Aufstellung ist Angst im menschlichen Leben aus der geistigen und 

mentalen Perspektive ein Mittel, um die wahre Wirklichkeit eines Lebens oder von etwas 

anderem was das betrifft, zu verzerren, zu verfälschen und falsch wahrzunehmen. Also 

kann man sicher sagen, dass Angst dem Zustand der Verzerrung, der Verfälschung, des 

Falschverstehens, der Ablehnung, des Vermeidens, der Falschwahrnehmung und der 

geistigen Blindheit entspricht. Jeder, der sich im Zustand der Angst befindet, kann mit 

niemandem in anderen Dimensionen richtig kommunizieren. Und nicht nur das, 

sondern Angst zieht bestimmte Kontingente von Kreaturen und Subkreaturen in den 

HÖLLEN an, die sich sowohl an der Angst nähren als auch sie erzeugen, und auch in 

jedem, der sie erlebt, ihren Zustand aufrechtzuerhalten. Also ist man durch den 

Zustand der Angst mit diesen Arten von Kreaturen und Subkreaturen in den HÖLLEN 

verbunden, die mit ihrer Hilfe die Lebensbedingungen des Ängstlichen beeinflussen und 

diktieren. Aufgrund des Faktums, dass Angst im eigenen Gesamtsystem beständige 

Spannung und Stress erzeugt, sind ihre physischen Nachwirkungen sehr offensichtlich. 

Sie könnte zu hohem Blutdruck, Herzinfarkten, Schlaganfällen, Geschwüren und vielen 

anderen schlechten physischen Zuständen führen, die alle imstande sind, zu dem Tod 

des eigenen physischen Körpers zu führen.  

Peter: Danke sehr für diesen Beitrag. Alenkas nächste Frage wurde, meiner Meinung 

nach, sowohl in diesen DIALOGEN als auch in anderen Büchern der NEUEN 

OFFENBARUNG umfangreich beantwortet. Sie fragt das folgende: Was ist der Ursprung 

von negativen Gedanken, besonders wenn sie sehr oft, sehr intensiv und gegen unseren 

Willen in unserem Geist präsent sind? Was ist ihre geistige Entsprechung? Ist es 

möglich, uns gegen sie zu wehren? Ich glaube, die Antwort auf diese Frage ist unter 

anderem im 43., 44. und 46. und auch in anderen DIALOGEN, in FOLGESÄTZE… und 

in DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS enthalten (besonders in den 

KAPITELN 11, 12, 13 und 16). Die erwähnten DIALOGE sind möglicherweise noch nicht 
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in die slowakische Sprache übersetzt worden. Möchtest DU trotzdem über dieses Thema 

sprechen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Du hast recht, Peter; auf gewisse Weise enthalten alle 

Bücher MEINER NEUEN OFFENBARUNG die Antwort auf ihre Frage und besonders, wie 

man solche negativen Gedanken abwehrt. Lasst uns trotzdem einige Aspekte dieses 

Themas wiederholen. Wie bei allem anderen im negativen Zustand, was er auch enthält, 

was auch seine Natur ist und die Art, wie jeder in ihm und im menschlichen Leben 

funktioniert, hat niemals einen Platz im positiven Zustand gehabt oder ist niemals von 

irgendjemandem im positiven Zustand in Betracht gezogen worden. Wie ihr wisst, 

wurden also von den Pseudo-Schöpfern mithilfe der sorgfältigen Analyse aller Gedanken 

und Vorstellungen, die damals im Geist von jedem aufgetreten sind, negative Gedanken 

erfunden. Im Verlauf der oben beschriebenen Spaltung und des Zerfalls war ein 

Nebeneffekt dieses Prozesses die Geburt von negativen Gedanken und Vorstellungen. 

Die Art, wie ihr dieses Faktum verstehen müsst, ist, dass sobald man den Zustand der 

Integration, der Vereinigung, des Einsseins und der Bindekraft beseitigt, man durch 

diesen Prozess selbst negative Gedanken und Vorstellungen erzeugt, die für das 

Gegenteil dieser positiven Zustände wesentlich sind. Auf gewisse Weise sind sie die 

‚natürlichen‘ Folgen eines solchen Prozesses. Das ist es, wie die meisten, wenn nicht 

alle, negativen Dinge damals geboren wurden. Von diesem Punkt, als sie geboren 

wurden, brauchte es sie nicht lange, einen Lebensstil aufzubauen, der mit ihrer Natur 

übereinstimmt. Weil das menschliche Leben auf den Prämissen des negativen Zustands 

aufbaut, sind solche negativen Gedanken und Vorstellungen in ihren Geistern, oder um 

genau zu sein, in ihren Pseudo-Geistern verankert. Wie ihr wisst, funktioniert die große 

Mehrheit der Leute nur aus der Position ihrer Pseudo-Geister. Weil sie ihre wahren 

Geister oder ihre wahren Selbste ignorieren, und alles aus ihren Pseudo-Geistern und 

Ego-Zuständen beziehen, die in den Äußerlichkeiten wurzeln, sind sie mit nichts 

anderem als negativen Gedanken und Vorstellungen getränkt. Solange ihr also im 

menschlichen Leben lebt, und in eurem menschlichen Körper funktioniert, ist es 

unvermeidlich, solche negativen Gedanken, Vorstellungen, Gefühle, Emotionen oder 

was man auch hat, zu haben, zu erleben und zur Schau zu stellen. Der auf eurem 

wahren Geist und seinen eigenen drei Sphären liegende Pseudo-Geist in seinen drei 

Sphären zwingt sie gewaltsam und legt sie euch kontinuierlich auf. Vergesst auf der 

anderen Seite nicht was euch in MEINER NEUEN OFFENBARUNG über bestimmte 

negative Wächter und Dämonen gesagt wurde, die spezifisch damit beauftragt sind, 

euren Pseudo-Geist zu bewachen. Er ist ihre Domäne. Nicht nur bewachen sie ihn vor 

allem, was positiv und gut ist, sondern sie setzen alles, was negativ und schlecht ist 

(negative Gedanken und schlechte Vorstellungen/ Ideen) in ihn hinein und sie füttern 

euch, und auch umgekehrt, sie werden von ihnen gefüttert. Daher die 

Unvermeidbarkeit, solche negativen Gedanken und Gefühle fast auf unfreiwilliger Basis 

zu haben.  
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Bei vielen Gelegenheiten, in MEINER ganzen NEUEN OFFENBARUNG, und besonders in 

den oben-erwähnten DIALOGEN, seid ihr angeleitet worden, wie ihr in eurem 

Alltagsleben mit ihnen umgeht. Um nochmal zu wiederholen: Als MEINE wahren 

Repräsentanten, wann immer solche Gedanken oder Vorstellungen in euren Geist 

hineinkommen, distanziert ihr euch sofort von ihnen, und erkennt an, dass sie nicht 

eure sind, sondern dass sie euch gegensätzlich zu eurem freien Willen und eurer freien 

Wahl auferlegt werden. Wie ihr dieses Faktum erklärt, gebt sie sofort an MICH weiter, 

und ICH werde MICH ihrer wie notwendig und auf die angemessenste Art entledigen, 

und auf eure Bitte hin werde ICH sie nur mit positiven Gedanken und Vorstellungen 

bzw. Ideen ersetzen. Ihr werdet dazu ermuntert, diesen Aufwand zu üben. In dem 

Moment, wenn ihr in eurem Geist ein solches Aufdrängen von negativen Gedanken oder 

Vorstellungen erkennt, lehnt ihr sie sofort ab und ersetzt sie unmittelbar mit positiven 

Gedanken oder Vorstellungen. Wen ihr diese Übung lange genug macht, werdet ihr 

bemerken, dass zu einem Zeitpunkt solche negativen Gedanken und Vorstellungen bzw. 

Ideen selbst immer weniger in euren Geist hindrängen. In dieser Hinsicht ist gute Praxis, 

sich diesen Aufdrängungen zu widersetzen, indem man das NEUE GEBET DES HERRN 

JESUS CHRISTUS sagt oder indem man eine Seite eines Buches MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG oder in diesen DIALOGEN liest. Diese Art von Herangehensweise wird 

euch nicht nur helfen, sondern ihr werdet auch all diesen negativen Wesenheiten helfen, 

die solche Gedanken und Vorstellungen bzw. Ideen in eurem Geist erzeugen und denen 

sie anhaften. Indem sie euren Prozess in dieser Hinsicht sehen und erleben, werden sie 

sich in einer Position für ihre Konvertierung zum positiven Zustand befinden. Wie ihr 

seht, ist das ein wichtiger Schritt zur Beseitigung des negativen Zustands.  

Peter: Danke sehr für diese zur rechten Zeit kommende Erinnerung. Alenkas nächste 

Frage ist über die Bedeutung von Farben und ihre Entsprechungen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: In dem bestimmten Wissen über die Entsprechungen von 

Farben liegt eine spirituelle Gefahr. Es könnte, und es ist bereits von einigen 

missbraucht worden. Das Problem bei den Menschen ist, dass sie eine gefährliche 

Tendenz haben, den Objekten selbst, in diesem Fall Farben, Eigenschaften oder 

Potenziale zuzuschreiben, die sie nicht besitzen. Wie zuvor erwähnt wurde, ist es ihre 

entsprechende geistige Funktion, die sie hat, und nicht die Objekte oder Farben selbst. 

Auch, wenn man den Menschen, und das schließt auch euch alle ein, die wahren 

Entsprechungen für Farben offenbart, hätten sie eine Tendenz, in ihren Leben 

bestimmte Farben am unangemessensten anzuwenden. Eine derartige unangemessene 

Anwendung könnte zu gefährlichen Folgen führen. Daher wäre es derzeit verfrüht, ihre 

wahre Bedeutung zu offenbaren. Vielleicht später, wenn die Situation günstiger ist, 

können einige Aspekte der Rätsel der Farben und ihre geistigen Entsprechungen 

offenbart werden.  
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Peter: Ich verstehe. Ihre nächste und letzte Frage ist eigentlich eine Bitte um eine 

Erklärung. Gibt es irgendwelche Veränderungen darüber, Fleisch zu essen, so wie es in 

FOLGESÄTZE… beschrieben wurde, oder ist diese Beschreibung immer noch gültig? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, sie ist gültig und sie wird immer gültig sein, solange 

ihr auf Planet NULL lebt. Vergesst eine sehr wichtige Aussage nicht, die ICH während 

MEINES physischen Lebens auf Planet NULL traf. Es ist nicht, was du in deinen Mund 

hineingibst, das dich schmutzig macht (ICH umschreibe das) oder dir Probleme bringt, 

sondern was aus ihm herauskommt. Anders gesagt, ihr könnt alles essen, was ihr wollt, 

egal was es ist, wenn ihr es in Maßen tut und zugunsten des Lieferns der notwendigen 

Energie, die für euren Körper notwendig ist. Geistig gesprochen, nichts ist für euch 

verletzend oder schädigend, wenn ihr es mit der richtigen Herangehensweise macht, 

aus den richtigen Gründen, und mit der richtigen Intention und Motivation. Es liegt 

ganz an eurer eigenen persönlichen und individuellen Verantwortung, zu bestimmen, 

mit welcher Einstellung, Intention, Zweck und Motivation ihr esst, oder fastet, oder Diät 

haltet, oder trainiert oder irgendetwas in dieser Hinsicht macht. Der Akt des Essens 

oder was ihr esst hat an und für sich getrennt von seinem Zweck und seinen 

Notwendigkeiten keine Bedeutung. Eure Motivation, Intention, Zweck, Einstellung und 

Herangehensweise – diese zählen. Weil sie eure sind, und ihr für sie verantwortlich seid, 

ist es immer zwischen MIR und euch. Daher könnt ihr, wenn ihr wollt, mit dieser Frage 

auf MICH zukommen, um euch dabei zu helfen, diesen Faktor zu bestimmen und einen 

Lebensstil aufzubauen, der mit euren eigenen personalisierten und individualisierten 

Bedürfnissen übereinstimmt. Und das ist alles, das wir heute diskutieren müssen. Habt 

einen wunderbaren Tag.  

Peter: Danke DIR sehr für DEINE Bereitschaft, DICH mit unseren Fragen 

herumzuschlagen.  
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FÜNFUNDSIEBZIGSTER DIALOG 
 

30. April 1999 

Peter: Gestern, nachdem ich damit fertig war, den VIERUNDSIEBZIGSTEN DIALOG 

niederzuschreiben, erhielt ich einen Brief von einem mir unbekannten Mann in der 

Slowakei, der mich auf einen möglichen Widerspruch oder auf eine Inkonsistenz in DIE 

NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS aufmerksam machte. Er bittet um 

eine Erläuterung des folgenden Widerspruchs: In der EINLEITUNG dieses Buches wird 

gesagt, dass „Die NATUR DES HERRN JESUS CHRISTUS enthält überhaupt keine 

Neigung, irgendjemandem irgendetwas zu befehlen, aufzuzwingen, aufzuerlegen, 

anzuordnen oder einzuschüchtern.“ Aber in KAPITEL ZWEI dieses Buches, auf Seite 33 

(Englische Version) hast DU gesagt in Bezug auf die Veränderung im Wortlaut DEINES 

Gebets „Durch die Autorität und Anordnung DES HERRN JESUS CHRISTUS… .“ 

Möchtest DU über diese Diskrepanz etwas kommentieren? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, ICH würde gerne einen Kommentar zu diesem 

scheinbaren Problem oder Widerspruch abgeben. Schau darauf, in welcher Konnotation 

beide Aussagen getroffen wurden. In der Einführung haben wir eine Bedingung 

aufgestellt, unter der das Lesen MEINER NEUEN OFFENBARUNG unternommen werden 

sollte. Es hatte eine allgemeine Konnotation in Bezug auf alle, die in einer Position 

wären, MEINE NEUE OFFENBARUNG zu lesen. Unter keinen Umständen sollte so ein 

Lesen so angesehen werden, dass es bindend, aufzwingend, beanspruchend, 

bedrohend, richtend, verdammend ist und einen dazu zwingt, irgendetwas zu 

verändern, was seinem/ihrem freien Willen und Wahl widersprüchlich ist. Diese 

Aussage spricht direkt zu den Leuten, die unser Buch lesen, und sie buchstabiert ihnen 

vor, wie sein Inhalt angesehen werden sollte. Das bezieht sich nicht auf die Worte dieses 

Buches selbst.  

Auf der anderen Seite bezieht sich die Aussage auf Seite 33 auf die Notwendigkeit, den 

Wortlaut dessen zu ändern, was bis dahin als DAS GEBET DES HERRN bekannt gewesen 

ist. Wer ist der Autor der Worte, die in diesem Gebet enthalten sind? ICH bin der Autor. 

Wenn du zum Beispiel ein Buch geschrieben hast und es daraufhin in seiner ersten 

Ausgabe veröffentlicht wurde, und ein paar Jahre später, als du in Betracht gezogen 

hast, eine zweite Ausgabe herauszugeben, standest du der Notwendigkeit gegenüber, 

bestimmte Worte oder den Wortlaut zu verändern, vielleicht sogar etwas zu löschen oder 

hinzuzufügen usw. Wer hat die Autorität über eine Veränderung in deinem Buch? Du 

hast diese Autorität, und aus der Position deiner eigenen Autorität gibst du deinem 

Editor und Herausgeber eine Anordnung, an einigen Stellen deines Buches den 

Wortlaut zu verändern. Deine Anordnung betrifft einzig und allein den Inhalt oder den 

Wortlaut dieses Buches. Keinesfalls ordnest du an oder befiehlst du deinem 
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Herausgeber und Editor, ihren eigenen Lebensmodus zu ändern, oder die Art wie sie 

sich verhalten, wie sie reden, sich kleiden oder ihre Leben im Allgemeinen führen, oder 

die Art, wie sie sich zu deinem Buch im Allgemeinen in Beziehung setzen. Also wird dein 

Befehl oder deine Anordnung hervorgebracht und bezieht sich eigentlich nur auf dich 

selbst als Autor deines Buches. Es hat keine Relevanz für irgendjemand anderen, soweit 

es ihr eigenes Verhalten und ihren eigenen Lebensstil betrifft. Das ist der Weg, wie ihr 

den erwähnten scheinbaren Widerspruch verstehen und deuten müsst. Deine Antwort 

auf den erwähnten Slowakischen Brief war eine korrekte.  

Peter: Danke DIR sehr für DEINE Erläuterung und Bekräftigung. Am selben Tag erhielt 

ich eine E-Mail aus der Slowakei, die über die Philosophie und Bedeutung der Bewegung 

des New Age fragt. Irgendein Kommentar dazu? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, in den ganzen Büchern MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG wurden viele Dinge über diese Bewegung gesagt und erläutert. Dein 

Artikel zum Beispiel, Peter, der in FOLGESÄTZE… enthalten ist, über „Ein Kurs im 

Wundern“, das als ein Gipfel der New-Age-Bewegung angesehen wird, ist eine gute 

Illustration und Erläuterung einiger Aspekte dieser Bewegung und ihrer spirituellen 

Gefahr für jene, die ihre Lehren akzeptieren und ihnen folgen.  

Wie in einem der früheren DIALOGE erwähnt wurde, kann man diese Bewegung als eine 

Reaktion auf und eine Rebellion gegen die dogmatischen, rigiden und restriktiven 

Ideologien des traditionellen Christentums und des Islam zum Beispiel ansehen. Auch 

als eine Rebellion gegen die Gefahr, die vom Nuklearzeitalter ausgeht; gegen die 

Missbräuche, Misshandlungen und Katastrophen der Umwelt; gegen die Verwendung 

aller Arten von künstlichen Zusätzen bei der Nahrungsmittelverarbeitung, beim 

Pflanzenwachstum und bei der Tierfütterung, und bei ähnlichen Angelegenheiten. Im 

Allgemeinen ist sie eine Rebellion gegen den alten Lebensstil, gegen die Art, wie die Leute 

ihre Leben führten und die Art, wie sie einander und besonders ihre Umwelt 

behandelten.  

In ihrer philosophischen Verfolgung bewegte die New-Age-Bewegung ihr Gesicht auf 

etwas, das entweder nicht verfügbar oder beschränkt war, oder als für die westliche 

Kultur unangemessen beurteilt wurde. Das Neusein und das Rätsel von etwas, das bis 

zu einem bestimmten Punkt unbekannt oder unzugänglich ist, faszinierte die Mitglieder 

und Begründer dieser Bewegung. Weil bis zu diesem Punkt die einzige gutbekannte 

Philosophie und Religion, die ihnen zugänglich war, von der westlichen Art und dem 

Christentum kam, wandten sie sich im Grunde von ihr ab und schauten auf die 

östlichen Mystischen Lehren, die zum Beispiel im Buddhismus, Hinduismus, und 

anderen östlichen Religionen und sogenannten spirituellen Lehren enthalten waren. 

Also rührt ihre Philosophie im Wesentlichen aus diesen Arten von Lehren, die 

übernommen und an die Bedürfnisse eines typischen westlichen Mannes / Frau 

zugeschnitten wurden. 
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Wie ihr wisst, verändert sich der Ersatz der christlichen und westlichen Philosophie mit 

der östlichen nicht allzu sehr in Fragen der spirituellen Wahrheit und wie sie gedacht, 

wahrgenommen, verstanden und praktiziert wird. Sie sind dogmatisch, ritualistisch 

und wortwörtlich. Deswegen sind sie alle oberflächlich, äußerlich, und spirituell blind. 

In ihrer Philosophie enthalten sie alle nichts außer Verzerrungen und Verfälschungen. 

Was ist also bis jetzt von der New-Age-Bewegung erreicht worden? Sie ersetzte einen 

dogmatischen, ritualistischen und veräußerlichten Ansatz mit einem anderen. Und 

nicht nur das, sondern auf gewisse Weise wandte sie sich noch mehr als vorher von den 

wahren inneren geistigen bzw. spirituellen Faktoren ab hin zu den ritualistischen, 

äußerlichen Faktoren. Sie setzte alle Werte, jeden Zweck und jede Bedeutung des 

Lebens in etwas hinein, das an sich und von selbst keine Bedeutung, keinen Wert und 

keinen Zweck hat. Ein Beispiel dafür ist die Verwendung von sehr spezifischen, 

sogenannten organischen Nahrungsmitteln und Diäten, die Verwendung von Farben, 

die Verwendung von Aromen, die Verwendung von bestimmten Arten von Düften, 

Magneten, Kräutern, Mineralien und vielen anderen ähnlichen Mitteln, die auf 

niemanden oder nichts irgendeine Wirkung haben, sondern die nur den Geldbörsen 

ihrer Hersteller gefallen. Sie weisen diesen Produkten auf unangemessene Weise etwas 

zu, das sie nicht enthalten – von allen Erkrankungen des negativen Zustands zu heilen, 

ohne zu erkennen, dass der negative Zustand überhaupt existiert.  

Wie ihr euch aus DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS erinnert, 

wurde dort gezeigt, dass ein Hauptaspekt der New-Age-Philosophie ihre Betonung auf 

Liebe ohne Weisheit ist. Die Gefahr dieses Ansatzes ist offensichtlich: Liebe ohne 

Weisheit ist blind. Sie ist nicht in der Lage, die wahren Wurzeln der menschlichen 

Probleme und die Natur des negativen Zustands zu sehen. Deswegen haben die 

Anhänger des New Age eine Tendenz, zu verleugnen, dass es so etwas wie den negativen 

Zustand mit all seinen HÖLLEN überhaupt gibt.  

In einem der früheren DIALOGE haben wir bereits die Verwendung von nicht-

traditionellen medizinischen Ansätzen durch die Leute des New Age umfangreich 

diskutiert. Es ist nicht notwendig, es hier nochmal zu wiederholen. Daher verweise ICH 

den slowakischen Fragesteller auf diesen bestimmten DIALOG, um seine Erinnerung 

aufzufrischen.  

In eurem bestimmten Fall, als MEINE wahren Repräsentanten, euch wird dringend 

empfohlen, euch nicht mit irgendetwas zu beschäftigen, das mit der New-Age-Bewegung 

zu tun hat, und dass ihr ihre geistig-spirituell gefährliche Philosophie nicht abkauft. 

Natürlich liegt es, wie immer, an eurem eigenen freien Willen und Wahl, diesem Rat zu 

folgen oder nicht. In einem der früheren DIALOGE ist bereits erläutert worden, warum 

sie gefährlich ist, und besonders warum es enorm gefährlich ist, die Vorstellungen 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG mit den Vorstellungen und Praktiken der New-Age-

Bewegung zu vermischen. Nochmal, ICH verweise jeden auf diesen bestimmten DIALOG.  
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Peter: Danke DIR für diese pünktliche Erinnerung. Es erstaunt mich immer, warum es 

so ist, dass sogar unsere eigenen Leute, jene, die DEINE NEUE OFFENBARUNG lesen und 

praktizieren, so sehr mit diesen Arten von Bewegungen beschäftigt sind. Mir würde es 

sehr offensichtlich scheinen, dass man, nachdem man DEINE NEUE OFFENBARUNG 

mehrmals gelesen hat, in der Lage sein sollte, alle notwendigen Antworten auf diese 

Arten von Fragen zu haben und genau zu sehen, wie nutzlos und spirituell gefährlich 

solche Bewegungen sind. Was ist die Angelegenheit bei unseren Leuten, die nicht nur 

mit diesen Bewegungen beschäftigt sind, sondern einige von ihnen sogar ihre Methoden 

praktizieren und ihre Produkte verkaufen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, vergiss nicht, dass diese Bewegungen, oder 

was sie versprechen und in ihrer Philosophie enthalten, sehr verzaubernd und 

anziehend sein können. In vielen Fällen könnte man auch, indem man ihre Produkte 

verwendet, anfangen, sich körperlich belebt, stärker und gesünder zu fühlen. So ist die 

Falle des negativen Zustands aufgestellt. Wie du es zu sagen pflegst, Peter, obwohl der 

negative Zustand wahnsinnig ist, ist er nicht dumm. Wie operiert er, um die Menschen 

auf seine Seite zu ziehen und sie daraufhin in seine Fänge einzufangen? Indem die Dinge 

in ihren Eigenschaften wirksam, charmant, schön, attraktiv und angenehm gemacht 

werden. Sonst würde ihnen niemand ihre Behauptungen abkaufen.  

Wie ihr euch genau erinnert, damit der negative Zustand in seiner Funktion und 

Illustration effektiv ist, erfordert er, dass er geliebt wird. Jemand muss ihn lieben, so 

dass er leben, gedeihen und sich ausbreiten kann. Würde der negative Zustand seinen 

Anhängern so erscheinen, wie es zum Beispiel von der Katholischen Kirche dargestellt 

wird, als ein sehr hässliches, gemeines, grauenhaftes, abstoßendes, 

verabscheuungswürdiges und mörderisches dämonisches Gesicht, würde niemals 

irgendjemand von seiner Sache angezogen werden. Das Hinterlistige am negativen 

Zustand liegt nicht darin, so zu sein, sondern darin, genau das Gegenteil zu sein. Seine 

Natur wurde auf eine solche Art und Weise geformt, dass es sehr leicht und bequem 

wäre, all seine Behauptungen zu akzeptieren. Sonst hätte er keinen Weg, seine wahre 

Natur zu überleben und zu manifestieren. Denkt ihr, dass Satan oder der Teufel so 

aussieht, wie er von all diesen zahlreichen Künstlern, Buchautoren und 

Filmproduzenten auf eurem Planeten dargestellt wird? Absolut nicht! Für seine 

Anhänger sieht er tatsächlich wie eine der schönsten Personen aus, die man sich jemals 

vorstellen oder erfahren konnte. Natürlich sprechen wir hier über das Aussehen der 

Pseudo-Schöpfer, die mit solchen Namen wie Satan und der Teufel genannt werden.  

Was ihr in dieser Hinsicht verstehen müsst, ist, dass der inwendige geistige bzw. 

spirituelle Zustand des sogenannten Satans oder des Teufels wirklich so ist, wie er auf 

eurem Planeten in euren Kunstwerken, Filmen, Büchern und Fernsehprogrammen 

dargestellt wird. Aber äußerlich ist das eine ganz andere Geschichte. Warum denkt ihr, 

dreht einer der wichtigsten Faktoren des Lebens des negativen Zustands, mit denen er 

steht und fällt, alles zu den äußerlichen Erscheinungen und beurteilt alles nach 
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äußerlichen Erscheinungen und nicht nach ihren innerlichen Zuständen, 

Veranlagungen und Lagen? Genau aus diesem Grund – so dass er akzeptiert und geliebt 

werden kann. Sonst hätte er keinen Ausweg als miserabel in seinem Bemühen zu 

scheitern, sein Pseudo-Leben zu etablieren und zu manifestieren. Dieses Faktum ist ein 

Beispiel für die Genese des negativen Zustands. Wie ihr wisst, war es, um den negativen 

Zustand zu aktivieren, notwendig, gegen die grundlegende Regel, das fundamentale 

Prinzip und Gesetz zu verstoßen und es zu brechen, auf dem MEINE SCHÖPFUNG 

gründet – der Zustand des Innenseins ist der Entstehungspunkt, aus dem alles andere 

verläuft und zu seinem eigenen Prozess wird. Aufgrund dieser Regel ist er der Zustand 

der Innerlichkeiten, und was er enthält oder wie er aussieht, in seiner wahren Natur, 

das zählt.  

Aber unter dieser Regel wäre es unmöglich, den negativen Zustand in irgendeinem 

seiner Aspekte zu aktivieren. Um also zu verbergen, was geschehen würde, wenn der 

negative Zustand aktiviert werden oder wie sein innerlicher Zustand aussehen würde, 

war es notwendig, die Fähigkeit aller Teilhabenden an seinem Leben abzuschotten, den 

Zustand der Innerlichkeiten zu sehen, zu erkennen, zu berücksichtigen und zu 

verstehen. Wenn der wahre Wert des positiven Zustands nur im Zustand der 

Innerlichkeiten gefunden werden kann, und aus ihm in all seinen anderen 

Abkömmlingen, die in den Äußerlichkeiten oder dazwischen situiert sind, dann musste 

offensichtlich der wahre Wert des negativen Zustands in die Äußerlichkeiten gesetzt 

werden und aus dieser Position auch in all seine Abkömmlinge. Wenn man den Weg zu 

den Innerlichkeiten abschottet, hat man in der Angelegenheit keine Wahl, außer erstens 

zu verleugnen, dass es irgendwas von der inneren oder innerlichen Natur überhaupt 

gibt, und zweitens würde man alles aus und all die eigenen Hoffnungen, Wissen, 

Verstehen, oder was man auch hat, in die einzige Sache setzen, die man als wirklich 

ansieht – die Äußerlichkeiten oder das Äußere, oder in dem, was man mit den eigenen 

äußerlichen physischen Sinnesorganen sieht, hört, fühlt, riecht und berührt. Alles 

andere wäre für euch nicht greifbar.  

Also bringt man alles im negativen Zustand dazu, äußerlich schön, attraktiv, erfreulich 

und für all die eigenen Sinne angenehm zu machen. Auf diese Weise würdet ihr eine 

Tendenz entwickeln, alles, das euren Sinnen vorgelegt wird, zu bewundern. Und nicht 

nur das, sondern ihr würdet all dem zuschreiben, dass es MEINE SCHÖPFUNG ist, und 

MICH als den URHEBER von all dem ansehen. Unter dieser Bedingung würde es euch 

nicht mal im entferntesten in den Sinn kommen, dass das, was euch vorgelegt wird, in 

Wirklichkeit keinen Anteil im und am positiven Zustand und damit an und in MIR hat. 

Das ist besonders wahr, wenn euch all diese Dinge in MEINEM NAMEN vorgelegt werden. 

Wie könnte man es anzweifeln? Oder wie könnte man es verweigern, die Wirklichkeit 

von all dem zu akzeptieren, was euren Sinnen in MEINEM NAMEN vorgelegt wird? Das 

ist, wie der negative Zustand in der Lage war, viele zu verführen und in sein Pseudo-

Leben einzufangen. Durch diese Aufstellung versetzte der negative Zustand seine 

Anhänger in eine feste und unbewegliche Position, die Dinge nur auf und an der Bühne 

DIALOG 75



677 
 

zu sehen, ohne jemals zu wissen, dass die wahre Wirklichkeit von allem hinter den 

Kulissen liegt.  

Da ihr dieses richtige Wissen und Verständnis darüber habt, wie der negative Zustand 

operiert, und auch jedes andere richtige und korrekte Wissen und Verständnis über 

seine Natur und seine Genese habt, werdet ihr, als MEINE wahren Repräsentanten in 

eine Position versetzt, all seine Angebote, Verführungen und Versprechungen klar zu 

durchschauen. Dieses Faktum gibt euch die Fähigkeit, die Dinge hinter den Kulissen 

zu sehen, und das nicht zu beachten, was auf der Bühne abläuft. Indem ihr das tut, 

indem ihr euch darin trainiert, alles aus dieser richtigen Perspektive zu sehen, werdet 

ihr in der Lage sein, dem Einfluss des negativen Zustands auf euch zu trotzen und ihr 

werdet nicht mehr von all seinen Bewegungen, wie zum Beispiel seine New-Age-

Bewegung, angezogen werden und mit ihr beschäftigt sein.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Ausführung. Dr. Ardyth Norem stellt die folgende Frage: 

In Reaktion auf das Elend des negativen Zustands und seiner derzeitigen Lage, wie 

erlebst und reagierst DU und wie erleben und reagieren die Wesen des positiven 

Zustands auf den derzeitigen Umstand? Des Weiteren, ist es als DEINE wahren 

Repräsentanten angemessen für uns, diese tiefe Traurigkeit zu erleben, bei unserer 

geteilten Aufgabe, DEINE Natur und den positiven Zustand in dieser Zeit und an diesem 

Ort zu manifestieren? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Die Antwort auf diese Frage sollte aus eurer vorherigen 

Diskussion über die Natur des positiven Zustands und MEINE NATUR offensichtlich 

sein. Wie ihr euch erinnert, wurdet ihr vor nicht allzu langer Zeit von MIR darüber 

informiert, dass während des derzeit ablaufenden Schubs bzw. Wandels eine bestimmte 

Umpositionierung der Attribute MEINER ABSOLUTEN BEDINGUNGSLOSEN LIEBE und 

ABSOLUTEN WEISHEIT, und daraufhin ihre Anwendung in den Leben der Mitglieder des 

positiven Zustands stattgefunden hat. In der Gegenwart liegt die gesamte Betonung auf 

jenen Aspekten, die als Gnade, Mitgefühl, Empathie, Verständnis, Akzeptanz und 

Vergebung bezeichnet wurden.  

Was sagen euch diese Attribute? Unsere Position, unsere Gedanken, Gefühle oder was 

wir auch in dieser Hinsicht haben, in Bezug auf alle Abscheulichkeiten, Gräuel, auf 

jeden Schmerz, jedes Leid und alles andere im Leben des negativen Zustands und im 

menschlichen Leben auf Planet NULL wird von den oben erwähnten Attributen 

bestimmt. Schaut auf diese Weise darauf: Wenn wir das vollumfängliche Verständnis 

davon haben, warum die Dinge so sein müssen, wie sie sind und wie sie im negativen 

Zustand und im menschlichen Leben geschehen sind und geschehen werden, dann sind 

wir in der Lage, die Notwendigkeit vollumfänglich und vollkommen zu akzeptieren, dass 

sich all das entfaltet und manifestiert. Wenn man erstens die Gründe für all das kennt, 

und zweitens über den freiwilligen, vorübergehenden und vergänglichen Status von 

allen, die am Leben des negativen Zustands und am menschlichen Leben teilhaben, 
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und über all ihr Elend, ihren Schmerz und ihr Leiden kundig ist, dann wird unsere 

Einstellung in dieser Hinsicht von unserem uneingeschränkten Mitgefühl, Empathie, 

Gnade und Vergebung beeinflusst. Schließlich war es aus dem freien Willen und der 

freien Wahl von jedem, in diese Art von Pseudo-Leben einzutreten. Niemand wurde 

gezwungen oder zu irgendwas verpflichtet.  

Wenn man das Faktum in Betracht zieht, dass jeder, der sich anfangs freiwillig meldete, 

das Pseudo-Leben des negativen Zustands zu aktivieren und daraufhin an ihm und an 

einem typischen menschlichen Leben teilzuhaben, das mit großer Freude, Lust und 

Begeisterung tat, wissend, dass indem sie das tun, sie immens dem Speicher an Wissen 

über ein anderes Leben als das Leben des positiven Zustands beitragen würden, und 

dass ihre negativen Erfahrungen im finalen wahltreffenden Bemühen und Entscheiden 

zu dem Zweck der Aktivierung der Fülle und Vollkommenheit des Lebens im positiven 

Zustands instrumental wären, es dann völlig und vollkommen überflüssig, unproduktiv 

und nutzlos wäre, traurig über etwas zu sein oder zu fühlen, das im Pseudo-Leben des 

negativen Zustands und des menschlichen Lebens vor sich geht. Auf unserer Seite wäre 

das eine Verschwendung von wertvoller Energie, die woanders hingehen muss – zu 

wichtigeren Dingen.  

Das Problem bei unserer Sicht ist, dass ihr auf alles, das um euch geschieht, aus der 

Position eurer Äußerlichkeiten schaut, so wie alles zu sein scheint und nicht wie es 

wirklich ist. Wieder wird hier der Punkt hervorgebracht, die Dinge so zu beobachten, 

wie sie auf der Bühne ausgespielt werden und nicht, was wirklich hinter den Kulissen 

geschieht und warum es geschieht. In eurer Position, da ihr immer noch in der 

menschlichen Haut seid, ist es nicht so einfach, die äußerliche Wahrnehmung von, und 

darauf beruhend die äußerliche Reaktion auf alles, was um euch herum abläuft, zu 

ignorieren. Der menschliche Teil eurer Natur, weil es ihre integrale Struktur ist, so 

wahrzunehmen und so zu reagieren, hat keinen Ausweg außer den Schmerz und das 

Elend des Leidens zu fühlen, das das menschliche Leben und das Leben des negativen 

Zustands beständig begleitet. Aber im höheren Sinne, oder hinter den Kulissen, ist das 

alles nur eine Illusion. Auf der geistigen Ebene von jedem Teilhaber an dieser Art von 

Pseudo-Leben ist die Situation ganz anders. Der Schmerz, das Elend, das Leid, und 

alles andere, das der Natur des negativen Zustands so integral ist, wird nur in den 

Äußerlichkeiten gefühlt und manifestiert. In den Innerlichkeiten, auf der geistig-

spirituellen Ebene, aufgrund des richtigen Verständnisses, und darauf beruhend, 

darauffolgenden Akzeptanz der Notwendigkeit, durch all das zu gehen, werden solche 

schlechten Erfahrungen nicht als Schmerz, Elend und Leid wahrgenommen, sondern 

als der Prozess des Lernens, der Illustration, der Demonstration und der Manifestation 

davon, wie man nicht sein, wie man nicht fühlen, wie man sich nicht verhalten und wie 

man nicht das eigene Leben im Allgemeinen führen soll. Dieser Faktor ist einer der 

wichtigsten dabei, die Grundlage für die Erlösung von allen aufzustellen, die an diesem 

Pseudo-Leben Teilhabende gewesen sind und sein werden.  
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Weil ihr, als MEINE Repräsentanten, und nicht als typische Menschen, das Wissen und 

das Verständnis über all diese Faktoren habt, die euch in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG offenbart worden sind, und weil ihr die Einstellung und den Lebensstil 

des positiven Zustands und MEINE Einstellung in eurem relativen Zustand 

widerspiegeln sollt, werdet ihr darum gebeten, euch darin zu trainieren, euch solcher 

Emotionen wie Traurigkeit über alles zu entledigen, das ihr im menschlichen Leben 

seht. Solche Emotionen wären nicht hilfreich für euch oder für irgendjemanden, auf den 

diese Traurigkeit gerichtet ist. Schließlich ist Traurigkeit eine negative Emotion. Logisch 

gesprochen, indem ihr traurig seid, unterstützt ihr den negativen Zustand. Stattdessen 

ersetzt ihr eure Traurigkeit, und ähnliche Emotionen, mit Gnade, Mitgefühl, Empathie, 

Verständnis, Akzeptanz und Vergebung. Indem ihr das tut, werdet ihr das Leben 

MEINES POSITIVEN ZUSTANDS und MEIN LEBEN inmitten des negativen Zustands und 

des menschlichen Lebens manifestieren. Und das ist genau das, zu dem ihr hier seid – 

um das zu manifestieren.  

Peter: Danke DIR sehr für diese schönen Worte. Gibt es heute irgendetwas anderes? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne, Peter. Nein, nichts weiter heute. Geh und 

kümmere dich um andere wichtige Angelegenheiten. Hab einen schönen Tag.  
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SECHSUNDSIEBZIGSTER DIALOG 
 

2. Mai 1999 

Peter: Heute morgen, bevor ich in irgendwelche Fragen einsteige, darf ich DICH demütig 

darum bitten, ein wenig mehr zu dem Thema Satan oder des Teufels, der seinen 

Anhängern als äußerlich schön erscheint, und faktisch aus der Position der äußerlichen 

Bewegung so zu sein, wie im FÜNFUNDSIEBZIGSTEN DIALOG angesprochen wurde, 

auszuführen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ganz sicher, Peter. Nicht nur ist es Satan oder der Teufel, 

oder dem diese Begriffe entsprechen, der seinen Anhängern als schön, attraktiv und 

sehr liebenswürdig erscheint, sondern sie alle erscheinen einander und sich selbst 

gegenüber so. Ihr müsst sehr genau verstehen, dass die Natur des negativen Zustands 

auf allem Äußerlichen und auf Erscheinungen gründet. Wenn man die Bedeutung des 

Wortes ‚Erscheinungen’ genau analysiert, wird man unausweichlich zu der 

Schlussfolgerung kommen, dass seine Bedeutung dieses Etwas kennzeichnet, das auf 

eine bestimmte Art erscheint, in der wahren Wirklichkeit seiner Natur nicht so ist.  

Der Grund, warum sie alle im negativen Zustand so erscheinen, ist dass, wenn ihr den 

Zustand eurer Innerlichkeiten von dem Zustand eurer Äußerlichkeiten trennt, spaltet 

und abtrennt, die Äußerlichkeiten so erscheinen, als hätten sie Leben an sich und von 

selbst getrennt von dem Zustand ihrer Innerlichkeiten. Eine solche Erscheinung 

befähigt einen dazu, ein Bild seiner/ihrer Erscheinung als schön, wünschenswert, 

attraktiv und liebenswürdig zu projizieren.  

Das Thema hier ist wieder einmal der Unterschied zwischen der Natur des positiven 

Zustands und der Natur des negativen Zustands. Wenn man mit der Vorstellung des 

negativen Zustands als solchen aufkommen möchte, und wenn man das Leben des 

negativen Zustands aktivieren und etablieren möchte, hat man in der Angelegenheit 

keine Wahl, außer von der Art abzuweichen, wie das Leben des positiven Zustands 

strukturiert ist. Wenn das Leben des positiven Zustands also in den Innerlichkeiten 

oder im Zustand des Innern wurzelt, und wenn alles andere aus dieser Richtung zu 

ihrer äußeren oder Außenmanifestation verläuft, dann muss man logischerweise in die 

andere Richtung verfahren. Um das zu tun, muss man den Zustand der 

Äußerlichkeiten, der aus dem Zustand der Innerlichkeiten rührt, trennen und ihn dazu 

bringen, unabhängig von und anders als der Zustand des Innern auszusehen.  

Aber weil im Wesentlichen nichts von der äußerlichen oder Außennatur ohne seine 

Innerlichkeiten oder seinem Innen existieren kann oder darf, bringt man es dazu, dass 

es als unabhängig und anders von irgendwas oder irgendjemandem erscheint. Man 

erklärt, dass es an sich und von selbst Leben hat ohne irgendeine Verbindung zu 
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irgendjemandem oder irgendwas. Gleichzeitig schottet man jeden offensichtlichen und 

bewussten Zugang zu irgendwas Innerlichem oder zu dem Zustand des Innern ab. 

Indem ihr das tut, setzt ihr jeden in eure Domäne und unter euren Einfluss, in eine 

Position von keiner Wahl, sondern alles und jeden nach dem Zustand ihrer äußeren 

oder Außen- oder äußerlichen Erscheinungen zu beurteilen. In diesem Fall, egal, was 

der Zustand eurer Innerlichkeiten ist, weil ihr keinen bewussten Zugang zu ihm habt, 

seid ihr in der Lage, eure äußere Erscheinung so zu manipulieren, wie ihr wollt.  

Aber was geschieht, wenn man das Licht des positiven Zustands in den negativen 

Zustand bringt? Hinsichtlich des Faktums, dass das Leben des positiven Zustands auf 

dem Zustand der Innerlichkeiten oder des Innern gründet oder in ihm wurzelt, und weil 

sich die wahre Wirklichkeit von allem und jedem in einem solchen Zustand befindet, 

wenn ihr mit eurem Zustands-Licht alles einhüllt, das sich in dem Zustand der 

Erscheinungen-außen befindet, zerfallen die Erscheinungen und eure wahre und echte 

Natur, oder euer Zustand des Innern, kommt ans Licht. In diesem Zustand seht ihr 

nicht mehr schön aus, sondern eure entgegengesetzte und andere Natur kommt zu ihrer 

Wirklichkeit. Wie ihr diese Aussage verstehen müsst, liegt in dem Faktum, dass wenn 

ihr euch etwas entgegensetzt, ihr nicht wie dieses Etwas aussehen oder sein könnt. Die 

Natur des positiven Zustands ist Schönheit an sich und von selbst. Und weil der positive 

Zustand der Zustand der Innerlichkeiten ist, ist es der Zustand der Innerlichkeiten, der 

die Bedingung bestimmt, unter der und anhand dessen Schönheit definiert, gedacht 

und wahrgenommen wird. Also ist in diesem Sinne Schönheit immer der Zustand der 

Innerlichkeiten, der auch in den Zustand der Äußerlichkeiten projiziert wird. Das ist 

der Zustand der Integration, der Einheit und des Einsseins von allem, das von der Natur 

des positiven Zustands ist.  

Wenn also solches die Natur des positiven Zustands ist, dann ist der negative Zustand 

in seiner Essenz und Substanz, oder in seinem eigenen Zustand der Innerlichkeiten, 

durch die Logik des entgegengesetzten Faktors hässlich und abstoßend. Aber weil der 

negative Zustand sich immer im Zustand der Trennung, Spaltung und Uneinigkeit von 

seinem eigenen Zustand der Innerlichkeiten befindet, ist er in der Lage, zu definieren, 

wie er in seinem Zustand der Äußerlichkeiten in Erscheinung treten wird. Schließlich 

scheint seine äußerliche Erscheinung so, als hätte er sein eigenes Leben getrennt von 

irgendwas oder irgendjemandem. Im Lichte des positiven Zustands zerstreut sich dieses 

‚erscheint‘ vollkommen und der wahre Zustand seiner Innerlichkeiten erscheint oder 

tritt in den Vordergrund. ‚Erscheint‘ ist eine Illusion, die so erscheint, als hätte es seine 

eigene Wirklichkeit. Also ist in diesem Sinne alles im negativen Zustand, und auch der 

negative Zustand selbst, nichts als eine Illusion. Wenn man die eigene ganze Bedeutung 

in Erscheinungen hineinsetzt, lebt man ein Leben von Illusionen. In diesem Fall hat 

man kein wahres Leben. So ist die Natur des negativen Zustands.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Ausführung. Wie DU so gut weißt, bin ich jetzt seit ein 

paar Tagen von einigen Gedanken tief besorgt, die in meinem Geist gewesen sind. Wenn 

ich mir die Natur und den Inhalt einiger Fragen ansehe und analysiere, die die Leser 
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dieser DIALOGE, und DEINER NEUEN OFFENBARUNG im Allgemeinen, stellen, frage ich 

mich, ob sie wirklich alles lesen, das in DEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist; 

oder wenn sie es lesen, ob sie ihre Vorstellungen wirklich verstanden oder begriffen 

haben, oder ob ihre Herangehensweise an ihr Lesen zu oberflächlich und zu flach war. 

Vergib mir, bitte, wenn ich richtend bin, es ist nicht meine Absicht, so zu sein. 

Berücksichtige das Faktum, dass sich DEINE NEUE OFFENBARUNG, neben vielen 

anderen wichtigsten und bedeutsamsten Themen, mit dem Thema des negativen 

Zustands auseinandersetzt, mit seinem Ursprung, seiner Genese, seiner Aktivierung, 

Entwicklung, Natur und aller anderen Faktoren, die seinem Pseudo-Leben zugrunde 

liegen. Dieses bestimmte Thema fließt durch die ganzen Bücher DEINER NEUEN 

OFFENBARUNG hindurch, vom allerersten (GRUNDLAGEN DER MENSCHLICHEN 

SPIRITUALITÄT) den ganzen Weg bis zu diesen DIALOGEN. Mir würde scheinen, dass 

wenn dieses Thema in diesen Büchern so vorherrschend ist, dass es sehr leicht wäre, 

Schlussfolgerungen über viele Dinge im Zusammenhang mit dem Ursprung, dem Zweck 

und dem Umgang mit solchen Dingen wie zum Beispiel negativen Gedanken, 

Emotionen, Handlungen, Verhaltensweisen, Beziehungen, die Natur von Menschen, 

ihren Anziehungen, ihrem Lebensstil und allen ähnlichen negativen Faktoren 

herzuleiten oder zu ziehen, mit denen der negative Zustand und das menschliche Leben 

so sehr und so umfangreich durchtränkt ist. Und doch, wie wir sehen, strömen die 

Fragen dieser Natur beständig herein und erreichen uns. Was läuft hier ab? Habe ich 

was verpasst? Bitte hilf mir, meinen Geist von diesen ärgerlichen Gedanken zu befreien.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, du vergisst eine wichtige Sache. Wie ist der 

menschliche Geist, und seine umfassenden Fähigkeiten strukturiert? Ist er nach 

Einschränkungen, Enge, Einseitigkeit und selektiver Aufmerksamkeit strukturiert? 

Darüber hinaus sind alle Aspekte seiner Erinnerung fehlerhaft und vergesslich. Ihr 

vergesst leicht alles, oder das meiste von allem, was ihr lest oder hört oder seht. Und 

sehr oft, wenn ihr euch an etwas erinnert, ist der Großteil davon auf eine solche Weise 

verzerrt oder schief, dass er sehr wenig reflektiert, wie es wirklich war oder aufgetreten 

ist. Erinnerst du dich, was gestern geschah? Nachdem du mehrere DIALOGE erneut 

gelesen hast, hast du dich daraufhin bei deinem Gespräch mit Gloria ihr gegenüber 

darüber beschwert, dass du dich an kein einziges Wort erinnern konntest, das in diesen 

DIALOGEN enthalten ist, als ob du sie niemals gelesen oder aufgenommen hättest. Und 

du bist der Niederschreibende dieser DIALOGE! Wenn du, der unsere DIALOGE und alle 

anderen Bücher MEINER NEUEN OFFENBARUNG niederschreibt, in diese Falle tappst, 

die für euch alle von den Kräften des negativen Zustands aufgestellt wurde, wie viel 

mehr würde jemand in derselben Zwangslage enden wie du? Siehst du MEINEN Punkt? 

Sei über dieses Phänomen also nicht frustriert und verärgert, sondern leg MIR alle 

derartigen Fragen vor. Lass MICH entscheiden, ob sie beantwortet werden sollten oder 

nicht.  
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Auf der anderen Seite wäre es sehr wichtig, wenn jeder, der solche Fragen zu unserer 

Berücksichtigung vortragen möchte, bevor er/sie seine oder ihre Fragen vorlegt, genau 

untersuchen und erforschen würde, aus welchen Gründen, mit welcher Absicht und 

Motivationen und zu welchem Zweck geplant wird, solche Fragen zu stellen. Erstens, 

haben solche Fragen wirklich eine multiversale Bedeutsamkeit? Können sie wirklich zu 

dem Wissensspeicher beitragen, der für alle zuträglich und nützlich wäre? Liegt 

irgendetwas dahinter, diese Fragen zu stellen, das von rein persönlichen, von Ego-

Zuständen getriebenen Bedürfnissen kommt? Können solche Fragen beantwortet 

werden, indem man diese DIALOGE und andere Bücher MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

auf eine sorgfältigere und aufmerksamere Art als zuvor einfach erneut liest, bevor die 

Antworten auf ihre Fragen wirklich in ihnen enthalten sind? 

Eigentlich und faktisch könnte man leicht und rechtmäßig schlussfolgern, dass die 

Antworten auf alle bisher gestellten Fragen, und auch die Fragen, die gestellt werden, 

entweder direkt in allem enthalten sind, das bis jetzt geschrieben und aufgezeichnet 

worden ist, oder sie logisch aus ihnen abgeleitet werden können.  

Leider sind die Dinge nicht so einfach, wenn man die Struktur und die Dynamik des 

menschlichen Geistes berücksichtigt. Vergesst nicht, dass alles im menschlichen Leben, 

weil es auf den Pseudo-Prinzipien des negativen Zustands gründet, veräußerlicht und 

materialisiert ist (im Sinne von Materie oder Festigkeit!). Deswegen wird durch diese 

Natur selbst erwartet, dass alles von jemandem oder von etwas kommen wird, das eine 

sehr klare und, für die eigenen äußerlichen Sinne erkennbare, feste und kompakte 

Präsenz in Zeit und Raum hat.  

Aufgrund dieser genetisch verschlüsselten Tendenz der menschlichen Natur erwarten 

einige von euch sehr oft, oder könnten den negativen Zustand, und auch den positiven 

Zustand, als eine Art von fester, wahrnehmbarer und berührbarer Wesenheit 

wahrnehmen, die von außerhalb von euch all diese negativen Gedanken, Gefühle, 

Emotionen, Einstellungen, Verhaltensweisen, Handlungen und viele andere ähnliche 

negative Zustände in euch einhämmert. Wie ihr also an dieser Illusion seht, ist eine 

solche Wesenheit raumzeitgebunden, weil sie in eurer Konzeptualisierung da draußen 

in einer Art von Nähe zu eurer eigenen Zeit und zu eurem eigenen Raum steht, und euer 

Leben auf eine positive oder negative Art und Weise entsprechend beeinflusst.  

In diesem Falle, wenn eure Wahrnehmung und euer Verständnis von diesen Faktoren 

eine offenkundige Illusion ist, was ist dann der negative Zustand, und auch der positive 

Zustand, was das betrifft? Ist er etwas greifbares, materielles (im Sinne von Materie), 

objektives, raumzeitgebundenes, das getrennt von euch und eurem Leben lebt? Wie 

definiert man diese Konzepte? 

Sowohl der positive Zustand als auch der negative Zustand halten sich nicht irgendwo 

da draußen auf, entfernt positioniert und situiert davon, wo ihr euch befindet oder euch 

aufhaltet. Sie befinden sich in euch, innerhalb von euch, bei euch und um euch herum. 
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In diesem Sinne kann man sie als die Zustände, Modi und die Qualität eures Denkens, 

Wollens, Verhaltens, Handelns, Beziehens und Fühlens über euch selbst, über andere 

und alles andere definieren. Sie sind eine Frage eurer Einstellung, eurer Intention und 

Motivation. Wenn ihr euch selbst also erlaubt, negative Gedanken, negative Gefühle, 

negatives Verhalten, negative Beziehungen und negative Handlungen zu haben, dann 

ist der negative Zustand in euch und ihr seid der negative Zustand; dann ist in diesem 

Fall der Teufel in euch und ihr seid im Teufel (oder in dem, was er entspricht!). Wenn 

ihr euch andererseits erlaubt, positive Gedanken, positive Gefühle, positive 

Verhaltensweisen, positive Beziehungen und positive Handlungen zu haben, dann ist 

der positive Zustand in euch und ihr seid der positive Zustand; in diesem Falle bin dann 

ICH in euch und ihr seid in MIR. Wie ihr an dieser Definition und Beschreibung seht, 

sind alle Aspekte, Charakteristika, Wesenszüge, Attribute, und auch alles andere, 

sowohl von dem positiven Zustand als auch dem negativen Zustand entsprechend, nicht 

irgendwo da draußen, bereit und willig, in euch einzutreten oder euch zu verschlingen 

– im Falle des negativen Zustands – sondern sie sind in euch, generiert durch eure 

eigene Einstellung, Intention und Motivation.  

Sobald solche Zustände wie diese in euch geschaffen sind, ob positiv oder negativ, aus 

dieser Position werden sie dann in ihr Außensein projiziert. In diesem Zustand werden 

sie von all jenen verstärkt, die sie verinnerlichten und sie als ihren konsequenten 

Lebensstil akzeptierten. Aufgrund dessen tendieren sie dazu, zu objektiver Wirklichkeit 

getrennt von ihrer Entstehungsquelle zu werden. Sie etablieren ihren eigenen Zustand 

des Speichers, wo alle von ihnen gespeichert und in Übereinstimmung mit den 

Bedürfnissen jener, die sie überhaupt erst in diesen Speicher gesetzt haben, freigesetzt 

werden. So kam die falsche Schlussfolgerung über das unabhängige Sein und Existenz 

und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz zu seinem Leben.  

Es gibt einen menschlichen Spruch, der so was wie das besagt: ‚Gleich und gleich gesellt 

sich gern‘. Jeder mit ähnlichen Zuständen wird eine Tendenz haben, sich in Gruppen, 

Gesellschaften, Nationen, Ländern, und ähnlichen Entitäten zu formieren, was ihnen 

ein Gefühl desselben Zweckes und Ziels gibt, der auf ihren präferierten innerlichen 

Veranlagungen beruht. Weil solche Wesenheiten getrennt von einem Individuum in 

Erscheinung treten, geben sie ihm/ihr in seinem/ihrem Geist einen Eindruck, dass sie 

die Quelle von allem sind, das in seinem/ihrem Leben geschieht, sei es positiv oder 

negativ entsprechend. Daher die Illusion, dass alles von außen oder aus dem Außen 

kommt und dass der negative Zustand, und auch der positive Zustand, in einer Art von 

wirklicher Zeit und Raum getrennt von der eigenen Position situiert ist, die genauso 

raumzeitgebunden ist.  

Um also deine Bedenken anzusprechen, Peter, ist es offensichtlich, dass die Leser dieser 

DIALOGE, die ihre Fragen stellen, deren Antworten aus dem Inhalt und den 

Vorstellungen MEINER NEUEN OFFENBARUNG offensichtlich sein sollten, sich immer 

noch in dem Modus einer typisch menschlichen Konzeptualisierung der Natur des 

negativen Zustands uns auch des positiven Zustands entsprechend befinden. Wenn sie 
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Fragen von so einer Natur stellen, die direktional sind und auf das Faktum hinweisen, 

dass aus ihrer Sicht etwas von irgendwo da draußen in sie hineinkommt, dann ist es 

offensichtlich, dass sie den gesamten Punkt der Bedeutung MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verfehlten. Aber das bedeutet auch, dass ihre Fragen, die diese Art von 

Natur haben, prompt beantwortet werden sollten, um für sie die wahre Wirklichkeit 

dieser Faktoren zu klären, so dass sie sich in dieser Hinsicht nicht irreführen.  

Wenn also jemand fragt, wo die negativen Gedanken und Gefühle herkommen, dann 

stellt ihr ihnen gegenüber heraus, dass sie nicht von irgendwo da draußen herkommen, 

sondern aus sehr wichtigen Gründen von dem empfindenden Geist generiert werden. 

Das ist auch die Frage der persönlichen Verantwortung. Wenn ihr erwartet, dass die 

Dinge aus dem Außen in euch hineinkommen, dann denkt ihr, dass ihr für ihre Existenz 

nicht verantwortlich seid. Aber in dem Moment, wenn sie in euch eintreten, liegt es an 

euch, sie entweder zu akzeptieren und zu verinnerlichen, also zu ihrem eigenen Besitzer 

und Reproduzenten zu werden, oder sie abzulehnen und von eurem Geist zu trennen. 

In beiden Fällen seid ihr für das Faktum verantwortlich, ob sie zur Wirklichkeit eures 

Lebens werden oder nicht. Wie ihr diese Aussage verstehen müsst, ist dass alle 

derartigen Gedanken, Gefühle, Einstellungen, Verhaltensweisen oder was man auch 

hat, immer vom empfindenden Geist generiert werden. Sie existieren niemals getrennt 

vom empfindenden Geist. Aber sobald sie generiert werden, durch den Faktor dieses 

Generierens, daneben, ein wesentlicher Bestandteil dieses Geistes zu sein, separiert 

sich ihre Energie, die den gesamten Inhalt ihrer Natur enthält, von diesem Geist und 

schwebt herum und sucht nach irgendeinem anderen empfindenden Geist, um in ihn 

einzudringen. Wenn diese Energie einen anderen empfindenden Geist findet, tritt er in 

diesen Geist ein und das besagte Individuum wird die gesamte Natur, die in dieser 

Energie enthalten ist, in sich erfahren. So wurde der Eindruck geboren, dass all diese 

negativen Gedanken, oder was auch immer, von außen kommen und vom eigenen Geist 

unabhängig sind. Man kann die Illusion und Falschheit dieser Wahrnehmung deutlich 

sehen.  

Unsere Erläuterung zu diesem Themas stellt das höhere oder darüberhinausgehende 

Verständnis davon heraus, was alles in dieses Thema hineinfließt und was die Natur 

des negativen Zustands eigentlich ist. Bis zu diesem Punkt war es für ein besseres 

Verständnis und eine bessere Akzeptanz dieser Konzepte notwendig, das Pseudo-Sein 

und die Pseudo-Existenz des negativen Zustands und seine Funktion, Manifestation 

und seinen Einfluss auf den menschlichen Geist irgendwie zu objektivieren und zu 

vergegenständlichen. In dieser Art von Präsentation ergibt es für den künftigen Leser 

besseren Sinn. Aber da Fragen der oben erwähnten Natur gestellt worden sind und 

gestellt werden, war es jetzt Zeit, aus einer völlig darüberhinausgehenden Sicht näheres 

zu diesem Thema auszuführen. Es ist notwendig, sich ein für alle Mal von der 

objektivierten und vergegenständlichten Wahrnehmung des Pseudo-Seins und der 

Pseudo-Existenz des negativen Zustands und so wie er konzeptualisiert, gedacht und 
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verstanden wird, loszusagen. Und das ist alles, was ICH heute über dieses Thema sagen 

wollte.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Erläuterung. Ich habe sie sehr geschätzt. Leilani Henry 

aus Colorado hat drei Fragen eingereicht. Lass mich sie DIR eine nach der anderen 

präsentieren. Die erste Frage: Was ist das Rätsel der Polarität, Frequenz, der 

elektromagnetischen Felder, der negativen und positiven Ionen und DEINER 

SEXUALITÄT / LEBENSKRAFT / LEBENSGEBENDEN KRAFT? Einige Dinge, wie betonierte 

urbane Gebiete, Mikrowellen, Stromleitungen, Fernsehen, Computer, usw. können 

DEINE LEBENSKRAFT in uns anzapfen. Auch haben Menschen ‚entdeckt‘, dass 

bestimmte Dinge DEINE LEBENSKRAFT in uns nähren, wie in der nahen Natur zu sein 

(Wasserfälle, Besuche des Grand Canyon, denkanregende Gespräche mit dem anderen 

Geschlecht und Sinnesstimulierung im Allgemeinen). Und bezogen auf all das, warum 

fühlen sich die Menschen zu gleichgeschlechtlichen Gesprächen hingezogen, die meiste 

Zeit sprechen Frauen in der Küche und Männer im Wohnzimmer … ist das eine Art 

vermeidender Polarität? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Die Antwort auf diese lange Frage hat eine direkte 

Relevanz für das, was wir gerade oben besprochen haben. Erstens kann diese Antwort 

leicht aus dem Inhalt MEINER NEUEN OFFENBARUNG hergeleitet werden. Nimm zum 

Beispiel KAPITEL 20 in DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS, das 

sich umfangreich mit sexuellen Energien auseinandersetzt, als eine Lebenskraftenergie, 

als Lebenskraft, Vitalität, und ähnliche Charakteristika MEINER SEXUELLEN ENERGIE, 

die beständig an jeden und alles in MEINER SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung 

ausströmt. Es beschäftigt sich auch mit MEINER Sexualität, mit der Sexualität der 

empfindenden Wesenheiten im positiven Zustand und mit der menschlichen Sexualität 

im Besonderen.  

Gleichzeitig wurde oben auch herausgestellt, dass das, was existiert oder pseudo-

existiert, beständig und unaufhörlich von den Energien des empfindenden Geistes und 

letzten Endes von den Energien MEINES ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEISTES generiert 

wird. Also sind solche Phänomene wie Polarität, Frequenz, elektromagnetische Felder, 

und negative und positive Ionen eine Erzeugung der Aktivitäten des empfindenden 

Geistes. Im Prozess dieser Erzeugung, wie diese Aktivitäten verwirklicht und umgesetzt 

werden, abhängig von der Natur und dem Zweck solcher Aktivitäten, werden bestimmte 

Arten von Energien entladen, die zu dem Zweck der Aufrechterhaltung dieser Umgebung 

in einem funktionalen und ausgeglichenen Modus in dem Außensein der Umgebung der 

empfindenden Wesenheiten in Erscheinung treten, so dass es ihnen eine angenehme 

und bequeme Umgebung bereitstellen könnte, in dem sie leben und funktionieren 

können. Solche Umgebungen werden aus den Vorstellungen der empfindenden Geister 

erschaffen, die an die spezifische Natur und an die Bedürfnisse, die sie haben, die für 

ihre eigene Einzigartigkeit und unendlichen Vielfalten ihrer Unterschiede relevant sind 
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und mit ihnen übereinstimmen, angepasst werden. Aufgrund dieser Unterschiede 

werden unendliche Vielfalten von Umgebungen erschaffen, wobei jede ihre eigenen 

spezifischen geistigen, mentalen und physischen Gesetze hat, was davon abhängt, in 

welcher Dimension und wo innerhalb dieser Dimension sie verortet sind.  

Wie ihr wisst, wurden die Struktur und die Dynamik des negativen Zustands und des 

menschlichen Lebens in ihrer Essenz und Substanz in Übereinstimmung mit der 

Blaupause fabriziert, die von der Struktur und der Dynamik des positiven Zustands 

selbst, den ICH in sie einpflanzte, bereitgestellt wird. Aber um sich von dem positiven 

Zustand und seiner Struktur anders und getrennt zu machen, versetzten die 

Fabrikanten des negativen Zustands und des menschlichen Lebens alles in eine auf 

dem Kopf stehende Position. Also ist deswegen das, was in und für den positiven 

Zustand vorteilhaft, gut und wahr ist, genau das Gegenteil für jeden im negativen 

Zustand und im menschlichen Leben. Und natürlich vice versa.  

Eine gute symbolische Darstellung dieses Faktums ist, wie positive und negative Ionen 

auf die mentalen und physischen Zustände der Menschen einwirken. Nehmt zum 

Beispiel die einfache Bedeutung der Worte ‚positiv‘ und ‚negativ‘. Würdet ihr nach der 

Bedeutung dieser Worte selbst gehen, müsstet ihr schlussfolgern, dass positive Ionen 

auf den mentalen und physischen Zustand positiven und guten Einfluss haben würden, 

und negative Ionen einen negativen. Aber aufgrund des auf dem Kopf stehenden 

Zustands ist in den meisten Fällen das Gegenteil wahr: Positive Ionen haben einen 

negativen Einfluss und negative Ionen haben einen positiven Einfluss. So wird alles im 

negativen Zustand und im menschlichen Leben ausgespielt und manifestiert.  

Natürlich gibt es im wahren Leben des positiven Zustands keine Polarität, weder positiv 

noch negativ. Wie ihr euch von zuvor erinnert, befindet sich im positiven Zustand alles 

im Zustand und Prozess der Integration, der Vereinigung und des Einsseins. Daher ist 

das Konzept der Polarität auch im typisch wissenschaftlichen Sinne für sie undenkbar, 

wie zum Beispiel in der Wissenschaft Physik dargestellt wird.  

Die Erscheinung der Polarität, und aller anderen physikalischen Phänomene, wie sie im 

Pseudo-Universum, in der ZONE DES AUSSATZES und auf Planet NULL manifestiert 

werden, ist das Resultat des Experimentierens der empfindenden Geister mit den 

Gesetzen der SCHÖPFUNG, auf denen die viele-Male-beschriebene Einheit, Einssein, 

Integration und Harmonie von jedem und allem aufbaut. Im Verlauf dieses 

Experimentierens wurden die Spaltung, die Separation, der Zerfall, das Chaos und die 

Disharmonie erzeugt, die sich von der wahren SCHÖPFUNG separierten und einen sehr 

sonderbaren Zustand bildeten, der euch unter dem Namen der ZONE DES AUSSATZES, 

Planet NULL und all die HÖLLEN bekannt ist, in welchen all diese Gesetze gebrochen 

und auf eine solche Art und Weise umdefiniert wurden, um den Zustand dieser 

Separation, Spaltung und Uneinigkeit mit all ihren zahlreichen Abkömmlingen zu 

implementieren, zu unterstützen und aufrechtzuerhalten. Daher erhalten die Polarität, 

negative und positive Ionen, elektromagnetische Felder und alle anderen ähnlichen 
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Kräfte das Pseudo-Leben des negativen Zustands und das menschliche Leben aufrecht, 

indem sie mit einer Umgebung versorgt werden, durch die sie leben und funktionieren 

können. Sie können unter keinen anderen Zuständen und Gesetzen nicht überleben. 

Jeder Verstoß gegen diese Arten von Gesetzen resultiert genauso in zerstörerischen 

Zuständen, die für den menschlichen Körper ungesund sind, der für seine Gesundheit 

erfordert, dass er innerhalb dieser Gesetze funktioniert. Wann immer also etwas in die 

Nähe dieses Körpers gebracht wird, das sich mit seinen eigenen physischen und 

mentalen Anforderungen nicht in Übereinstimmung befindet und das seine richtige 

Funktion stört (wie zum Beispiel die erwähnten betonierten urbanen Gebiete usw.), 

reagiert dieser Körper mit dem Entzug seiner eigenen Energien und könnte krank 

werden, oder sogar sterben. Wenn man ihn andererseits in die Nähe von Bereichen setzt, 

die sich in Harmonie mit seinen innerlichen Gesetzen befinden, wie zum Beispiel 

Wasserfälle, Besuche des Grand Canyon, usw., reagiert er positiv auf sie und ist in der 

Lage, sich erneut mit Energie zu füllen. Vergesst nicht, dass durch die Natur des 

negativen Zustands, der im Leben der Äußerlichkeiten wurzelt, alles in ihm von außen 

kommt. Also wurde der menschliche physische Körper auf eine solche Weise gemacht, 

dass er in der Mehrheit der Fälle ein Wiederaufladen seiner Energien aus äußerlichen 

Quellen benötigt. Er ist wie eine Maschine, der von jemandem aus seinem Äußeren 

gefüttert oder repariert werden muss.  

Soweit es Männer und Frauen betrifft, ist es nicht so, dass sie Polarität einer Art 

vermeiden, sondern sie ist eine Reflektion der gewaltsamen Spaltung, Separation und 

Uneinigkeit der Männlichkeit von der Weiblichkeit und der Weiblichkeit von der 

Männlichkeit. Wir haben bereits mehrere Male zuvor über dieses Thema gesprochen. 

Daher besteht keine Notwendigkeit, es nochmal zu wiederholen. Wie ihr seht, beseitigt 

sogar der eheliche Zustand, in dem die Menschen gerne sind, diese verfluchte Situation 

nicht. Die Unterschiede zwischen ihnen sind so tief und unvereinbar, dass sogar in ihrer 

eigenen Konzeptualisierung, symbolisch gesprochen, die Frauen als von der Venus 

kommend und die Männer als vom Mars kommend wahrgenommen werden. Das zeigt, 

wie weit getrennt sie ursprünglich von den Pseudo-Schöpfern separiert und gespalten 

wurden. Setzt also in diese Unterschiede nichts von der physischen (im Sinne von 

Physik) Natur hinein. Es ist alles das Resultat der geistigen Sachlage und wie alles auf 

den Kopf gestellt wurde.  

Peter: Ihre nächste Frage lautet: Gibt es mehr Bedeutsamkeit, die über die linken und 

rechten Seiten des Körpers und des Gehirns offenbart werden können? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wieder einmal kann die Antwort auf diese Frage daraus 

hergeleitet werden, was bis jetzt darüber, und damit zusammenhängenden Themen 

offenbart worden ist. Lass MICH dir etwas anderes sagen, Peter. Im positiven Zustand 

gibt es keine linke Seite. Es gibt nur die rechte Seite. Die rechte Seite symbolisiert die 

Wahrheit – das Rechtsein aller Dinge. Im positiven Zustand ist alles richtig und 

rechtens. Wenn dem so ist, und ICH attestiere, dass es wirklich so ist, wie kann man 

dann vom positiven Zustand differenzieren, um einen anderen Lebensstil zu machen als 
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den, der ihm integral ist? Indem man von seinem Rechtsein abweicht und indem man 

alles auf das linke von ihm setzt. Logisch gesprochen, wenn es im positiven Zustand 

nur rechts gibt, dann liegt die einzige Richtung, die man einschlagen kann, um von ihr 

abzuweichen, symbolisch gesprochen, in der Richtung vom Rechtsein zum Falschsein. 

Das Falschsein wird aus dem positiven Zustand rausgelassen. Seht ihr die Symbolik 

davon? Und weil der menschliche Körper der höchste Ausdruck der Natur dieser 

verfluchten Abweichung ist, ist alles in ihm in das rechte und linke eingeteilt – die rechte 

Seite in seiner Funktion, eine Entsprechung für etwas zu sein, was positiv und kraftvoll 

ist, und die linke Seite als eine Entsprechung für etwas, was negativ und schwach ist. 

Und das ist alles, das jetzt über dieses Thema offenbart werden kann. Mehr zu wissen 

wäre verfrüht.  

Peter: Leilani fragt über die multiversale Bedeutsamkeit der Hawaiianischen Inseln, 

wenn es eine gibt. Viele Leute sagen, dass sie die schönsten Inseln auf dem gesamten 

Planeten sind.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, so einfach sind die Dinge nicht. Wie bei den 

Entsprechungen von allen Orten und Ländern auf eurem Planeten kann die 

multiversale Bedeutsamkeit oder die geistige Entsprechung der Hawaiianischen Inseln 

aus dem einfachen Grund nicht offenbart werden, dass es von eurem menschlichen 

Geist nicht begriffen werden kann. Das einzige, das darüber gesagt werden kann, und 

auch das wäre ein wenig zu viel, ist, dass diese Inseln durch ihre geistigen 

Entsprechungen ein Mysterium von multiversalen Toren enthalten, durch die und 

anhand derer das Leck in andere Dimensionen, und auch in die tiefsten HÖLLEN, 

symbolisiert wird. Einerseits hat man eine schöne Insel (natürlich in eurer 

Konzeptualisierung davon, was Schönheit ist. Ihr habt keinen Vergleich mit dem, was 

im positiven Zustand als schön angesehen wird und schön ist), die entfernt einige 

Aspekte des Guten und Positiven reflektiert; andererseits hat man dort eine Insel, die 

Lava, Feuer, Schwefel, giftige Gase und ähnliche Dinge speit, was den tiefsten HÖLLEN 

entspricht. Diese diametralen Unterschiede illustrieren und demonstrieren die 

diametralen Unterschiede, die zwischen der Natur und dem Leben des positiven 

Zustands und der Natur und dem Leben des negativen Zustands bestehen. Solche 

Illustrationen und Demonstrationen werden auf eurem Planeten an verschiedenen 

Orten durch MEINE GÖTTLICHE VORSEHUNG bereitgestellt, um die Menschen an diese 

entscheidenden und fundamentalen Unterschiede zu erinnern. Und das ist alles, das 

ihr im Moment über dieses Thema wissen müsst. Geh und ruh dich jetzt aus, Peter.  

Peter: Danke DIR sehr für DEINE Offenbarung. Ich werde DEINEN Rat annehmen.  
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SIEBENUNDSIEBZIGSTER DIALOG 
 

3. Mai 1999 

Peter: Darf ich DICH in aller Demut und Ergebenheit bitten, an diesem Morgen zu 

übernehmen und uns alles zu vermitteln, was DU wünschst? Danach werde ich einige 

Fragen für Michael Maldonado aus Massachusetts stellen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, für dein freundliches Angebot. Eine Sache, 

um die ICH alle Leser dieser DIALOGE bitten möchte, die ein Bedürfnis haben, Fragen 

von multiversaler Bedeutsamkeit zu stellen, ist, dass sie sich dabei zurückhalten, 

Fragen über geistige Entsprechungen verschiedener Länder und Orte auf Planet NULL 

und ihren entsprechenden Sprachen zu stellen. Was bis jetzt in dieser Hinsicht 

offenbart worden ist, und zu welchem Ausmaß es offenbart worden ist, ist das einzige, 

das sicher offenbart werden konnte. Zu dieser besonderen Zeit, und für einige Zeit in 

der Zukunft, ist es wegen der ernsten spirituellen Nachwirkungen nicht möglich, 

weiteres über solche Entsprechungen zu offenbaren, die für diese Länder und ihre 

Situationen, und auch für alles in der spirituellen Welt, denen sie entsprechen, 

resultieren können. Sogar geringfügige Offenbarungen über dieses Thema könnten für 

die Sache ihrer Erlösung vom negativen Zustand schädlich sein.  

Lasst MICH euch etwas über dieses Thema sagen. Die Mitglieder des negativen 

Zustands, besonders und hauptsächlich die Abtrünnigen, versuchen frenetisch zu 

bestimmen, was welches Land und seine Sprache entsprechen, und wo. Wären sie in 

der Lage, dieses Geheimnis zu erfahren, würden sie einen Schlüssel erwerben, der für 

sie die Türen für den wirksamen Angriff und die mögliche Übernahme, nicht nur dieser 

Länder und ihrer Sprachen, sondern auch all jene Zustände und Orte, denen sie 

entsprechen, öffnen würde. Würde ICH euch also irgendetwas über solche geistigen 

Entsprechungen offenbaren, auch im geringsten Ausmaß, würde so ein Wissen in das 

multiversale Bewusstsein, und auch in das allgemeine Bewusstsein von jedem, 

eintreten (für die meisten Menschen ohne ihr bewusstes Gewahrsein), aus dessen 

Bereich die Abtrünnigen leicht dieses Wissen auslesen und es für ihre zerstörerischen 

Zwecke nutzen können.  

Erwartet nicht, dass diese Situation bald enden wird. Es ist gut möglich, dass so lange 

der negative Zustand existiert, so ein Wissen, und auch viele andere Wissensinhalte 

(plural!) zu eurer eigenen Sicherheit und zur Sicherheit aller anderen überall euch nicht 

verfügbar sein wird. Auf gewisse Weise könnt ihr eure Neugier und das Bedürfnis, diese 

Arten von Rätsel zu kennen, so ansehen, als dass sie in euch eingepflanzt und von den 

Mitgliedern des negativen Zustands, die euch anhängen (ohne ihr Wissen über eure 

wahre Identität), angereizt werden zu dem Zweck, dass sie etwas über diese Rätsel 
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lernen könnten, so dass sie sie zu ihren eigenen negativen und bösen Zwecken nutzen 

können.  

Wie ihr an dieser Situation seht, können einige eurer Fragen, obwohl sie interessant 

und stimulierend sind, zu eurem eigenen Guten nicht beantwortet werden. Gestern 

wurdet ihr darum gebeten (DIALOG 76), sehr genau die Gründe hinter dem Einreichen 

eurer Fragen zu erforschen, bevor ihr sie zu MEINER Berücksichtigung einreicht. Wie 

wichtig ist es für eure eigene geistige Entwicklung, Weiterentwicklung und Wachstum, 

zu einigen eurer Fragen Antworten zu haben? Nehmt zum Beispiel das Wissen über 

Entsprechungen, die die Hawaiianischen Inseln im geistigen Sinne haben. Würde so ein 

Wissen auf irgendeine Weise zu eurem geistigen bzw. spirituellen Wachstum, 

Steigerung, Weiterentwicklung und Besserung beitragen? Würde es zu der 

Verbesserung eurer eigenen Individualität, Persönlichkeit, Mentalität, Spiritualität und 

allem anderen beitragen, aus dem ihr, als ein Individuum vor MIR, besteht? Oder ist es 

einfach bloße Neugier eurerseits, so ein Wissen um des Wissens selbst zu haben, ohne 

irgendeinen Nutzen für irgendwen oder irgendwas? Wie könnte so ein Wissen zu dem 

Vorteil aller und auch zu eurem eigenen Vorteil genutzt werden? 

Diese Arten von Fragen müsst ihr stellen, bevor ihr sie für MEINE Antworten einreicht. 

Sogar für MICH ist es nicht einfach, eure Fragen zu erhalten und dann in eine Position 

versetzt zu werden, und es wegen einiger Arten von wichtigen spirituellen Gründen, oder 

einfach aufgrund eurer eigenen Sicherheit und eures eigenen Wohlergehens zu 

verweigern, sie zu beantworten. Glaubt MIR, ICH mag es genauso wenig wir ihr, 

irgendwelche Fragen zurückzuweisen, die MEINE Kinder, ihr, MIR vorlegt. Wäre es nicht 

aus MEINER ABSOLUTEN WEISHEIT, die MICH davor zurückhält, einige eurer Fragen zu 

beantworten, würde ICH sie euch gerne bereitstellen, was euch aber in große spirituelle 

Gefahr bringt. MEINE BEDINGUNGSLOSE ABSOLUTE LIEBE würde nichts lieber und 

mehr wollen als all eure Fragen ohne Zurückhaltung zu beantworten. Aber MEINE 

ABSOLUTE WEISHEIT wägt sorgfältig alle Aspekte ab, mit denen eure Fragen gestellt 

werden, und zu welchem Ausmaß das Beantworten eurer Fragen zu dem Vorteil aller 

überall beitragen würde und wie es von jedem im negativen Zustand verwendet, falsch 

behandelt oder missbraucht werden kann. Vergesst nicht, aus welcher Position eure 

Fragen gestellt werden. Ihr befindet euch immer noch in der menschlichen Haut, situiert 

auf Planet NULL, umgeben von Zillionen negativer Wesenheiten, die auf nichts anderes 

warten als dasselbe Wissen zu haben, das ihr habt, so dass sie es verwenden können, 

um nicht nur euch zu zerstören, sondern die Gänze des positiven Zustands. Seht ihr 

MEINEN Punkt? 

Also bitte ICH euch wieder in aller Bescheidenheit, Demut und Ergebenheit, diese 

Fakten zu akzeptieren und nicht traurig zu werden, wenn einige eurer Fragen aus 

den Gründen wie oben dargestellt nicht beantwortet werden können.  
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Diese Aussage ist auch in Reaktion auf eine der Fragen, die Michael über die spanische 

Frage stellt. Diese Frage fällt in die Kategorie jener, die derzeit nicht beantwortet werden 

können – wenn überhaupt während seines Lebens auf Planet NULL.  

Auf der anderen Seite ist sehr oft das, was ihr über eure Fragen denkt und zu welchem 

Ausmaß sie multiversale Bedeutsamkeit haben, nicht, was wirklich hinter der 

Motivation und Intention steht, die euch dazu brachten, sie zu stellen. Es ist gut 

möglich, dass, wenn ihr etwas so anseht, als hätte es aus eurer Sicht multiversale 

Bedeutsamkeit und Wichtigkeit, es das nicht hat. Es ist entweder zu personalisiert und 

individualisiert oder zu lokalisiert ohne irgendeine Auswirkung auf irgendjemanden 

oder irgendwas anderes neben euch oder eurer Lokalität. Deswegen ist es immer eine 

gute Idee, zuerst MICH zu fragen, in eurem eigenen Selbst, oder eure Intuition, ob eure 

Frage lokal durch euch, oder euch individuell beantwortet werden kann, ohne 

irgendeinen Vermittler einzubeziehen. Es ist sehr wichtig, dass ihr euch darin trainiert, 

genau das zu tun, um die passive Abhängigkeit von irgendwelchen Vermittlern zu 

vermeiden. Euch wird sehr dringend empfohlen, zu euren eigenen Vermittlern an MICH 

zu werden. Es ist eure spirituelle Verantwortung, eine solche Vermittlung zwischen 

MIR und euch aufzubauen. Niemand kann das für euch tun. Erst, wenn die Andeutung 

aus eurem Innern kommt, dass es aufgrund der multiversalen Bedeutsamkeit eurer 

Frage durch jemand gefragt werden sollte, der von MIR in die Position versetzt wurde, 

es für euch zu fragen, in diesem Fall durch Peter; in diesem Fall reicht ihr eure Fragen 

an MICH durch Peter ein. In der Zukunft werden keine anderen Arten von Fragen 

berücksichtigt werden.  

Ein anderer Aspekt dieser Bitte ist, euch auf das Faktum aufmerksam zu machen, dass 

es, anstatt dass ICH durch Peter entscheiden muss, ob eure Fragen aufgrund ihrer 

möglichen multiversalen Bedeutsamkeit MEINE Antworten verdienen, eure spirituelle 

Pflicht und Verantwortung ist, zu bestimmen, ob eure Fragen für MEINE Antworten 

durch Peter vorgelegt werden müssen oder nicht. Nochmal, ihr werdet dazu ermutigt, 

vollumfänglich aktive Teilhaber an diesem Prozess zu sein und keine passiven 

Empfänger der Antworten. Diese Bitte ist spirituell sehr wichtig. Als MEINE wahren 

Repräsentanten auf Planet NULL sollt ihr die Faktoren der Unabhängigkeit, der Freiheit, 

der Selbständigkeit, der aktiven Teilhabe und eurer eigenen Beiträge aus eurer eigenen 

einzigartigen Position und Zustand illustrieren, um allen im negativen Zustand korrekte 

und richtige Antworten über die Natur des Lebens im positiven Zustand zu geben. 

Schließlich gründen ihre Pseudo-Leben auf Abhängigkeit, Knechtschaft, Verlass auf 

bzw. Abhängigkeit von Autoritäten, passive Akzeptanz von Anordnungen, Nicht-Beiträge 

von irgendwas, was von ihnen kommt, Verleugnung der Einzigartigkeit ihrer 

Individualitäten und auf ähnlichen negativen Faktoren, die alle produktiven und 

kreativen Anreize ersticken, selbst irgendetwas zu tun.  

Ein gutes Beispiel für so ein Pseudo-Leben, das der Natur des negativen Zustands 

inhärent ist, ist auf Planet NULL in den kommunistischen Ländern und den Ländern 
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mit Diktaturen illustriert worden. Ihre Subjekte wurden in eine Position versetzt, dass 

ihnen von den Direktiven der Parteichefs gesagt wird, was zu tun ist und wie es zu tun 

ist. Ohne solche Direktiven würde es aus Angst, bestraft, degradiert oder gar ins 

Gefängnis gesteckt zu werden, niemand wagen, den eigenen Finger zu bewegen. Ihr als 

MEINE wahren Repräsentanten wollt nicht in derselben Position sein, indem ihr passiv 

darauf wartet, dass jemand anderes eure Verantwortung übernimmt und alles für euch 

tut. Deswegen, wenn ihr aktiv den Lebensstil des positiven Zustands in und anhand 

eures eigenen persönlichen und individuellen Lebens illustrieren und demonstrieren 

sollt, sollt ihr euch darin trainieren, zu einem aktiven, verantwortlichen, unabhängigen, 

einzigartigen und freien Teilhaber an diesem Prozess zu werden. Indem ihr das tut, 

werdet ihr eure Mission und Verpflichtung erfolgreich erfüllen, die ihr von MIR auf 

Planet NULL habt.  

Danke für eure Aufmerksamkeit zu dieser wichtigen Angelegenheit.  

Peter: Und ich danke DIR sehr für diese sehr notwendige und aktuelle Erinnerung. 

Wenn DU nichts anderes zu uns in Beziehung setzen möchtest, möchte ich Michaels 

erste Frage vorlegen. Wie aus DEINER Erinnerung offensichtlich ist, wurde seine zweite 

Frage über die weitverbreitete Verwendung der spanischen Sprache beantwortet, indem 

sie aus Sicherheitsgründen nicht beantwortet wurde.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Im Moment habe ich nichts anderes hinzuzufügen. Leg 

los und stell seine Frage.  

Peter: Seine erste Frage bezieht sich auf das Thema der Männlichkeit und Weiblichkeit 

und der sexuellen Präferenzen, die einige Menschen für das gleiche sexuelle Geschlecht 

zeigen – Homosexualität. Dem möchte ich die Menschen hinzufügen, die beide 

Tendenzen haben – Bisexualität. Die Frage ist, ob Homosexualität irgendwas mit der 

Veranschaulichung eines anderen Aspektes von Angst und eines pseudo-spirituellen 

Bemühens zu tun hat, um die Trennung von männlichen und weiblichen Prinzipien zu 

erhalten. Das ist so etwas wie sich nicht hinauszuwagen, etwas zu erleben, das neu und 

unbekannt ist. Es ist interessant, in dieser Hinsicht zu anzumerken, dass obwohl in 

DEINER NEUEN OFFENBARUNG viel über Sexualität gesagt und geschrieben wurde, mit 

der Ausnahme einer kurzen Anmerkung in KAPITEL 20 von DIE NEUE OFFENBARUNG 

DES HERRN JESUS CHRISTUS, niemals irgendetwas zu diesem Thema gesagt worden 

ist. DU weißt, HERR JESUS CHRISTUS, ich wäre überhaupt nicht überrascht, wenn 

einige Menschen DICH aufgrund der Art, wie DEIN Jünger Johannes DEINE Beziehung 

mit ihm beschrieben hat – DU liebtest ihn und er lehnte an DEINER Brust – auch so 

ansehen würden, dass DU homosexuelle Tendenzen hast.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, der Grund, warum dieses Thema niemals richtig 

diskutiert worden ist, ist, weil bis jetzt niemand diese Frage aufgeworfen hat. 

Offensichtlich ist es zeitlich nicht angebracht gewesen, euch darauf aufmerksam zu 
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machen. MEINE Beziehung mit Johannes und was sie symbolisierte, wurde in einem 

der früheren DIALOGE richtig erklärt. Es ist nicht notwendig, es hier zu wiederholen. 

Aber wie ihr wisst, hat die menschliche Tendenz, alles falsch zu verstehen, falsch zu 

deuten und zu verzerren, keine Grenzen. Seid deswegen nicht überrascht, wenn einige 

Menschen mit etwas wie dem aufkommen, um ihre eigenen versteckten sexuellen 

Begierden oder Bedürfnisse zu rechtfertigen. Lasst euch von nichts wie dem einnehmen. 

MIR werden viele und zahlreiche Dinge zugeschrieben, die niemals geschehen sind oder 

gar von MIR in Betracht gezogen wurden. Auf der anderen Seite werden sogar mehr 

Dinge über MICH und MEIN Leben verleugnet, die ICH wirklich tat und sagte. Also hat 

man hier zwei Extreme: Das eine Extrem behauptet alle Arten von Verhaltensweisen, 

Sprüche, Einstellungen und Handlungen über MICH, die niemals geschehen sind. Sie 

tun das in den meisten Fällen zu dem Zweck der Bestätigung ihrer eigenen Ansichten, 

Einstellungen, ihres eigenen Verhaltens und ihres Lebensstils. Es ist leichter, die 

eigenen fragwürdigen Tendenzen zu entschuldigen, wenn solche Tendenzen auch MIR 

zugeschrieben werden. Wenn ICH schließlich das tat oder so war, oder MICH so verhielt, 

dann ist es richtig und göttlich, so zu sein.  

Auf der anderen Seite ist das andere Extrem, das eines der beliebtesten der Pseudo-

Ideologen und Propagandaschaffenden der HÖLLEN und ihrer wissenschaftlichen 

Lakaien auf Planet NULL ist, und das sie vorziehen und sich in ihm suhlen, zu erklären, 

dass ICH nichts davon gesagt habe, was MIR als ein Ausspruch zugeschrieben wird, 

oder dass ICH nicht dort war wo es sagt, dass ICH dort war, oder dass alles, was über 

MICH und MEINE Taten geschrieben wurde, niemals geschehen ist; oder wenn 

irgendwas davon wirklich geschah, es dann nur auf der Ebene von 16%iger 

Wahrscheinlichkeit geschehen ist.  

Also egal, wie man darauf schaut oder welches Extrem man nimmt, beide dienen dazu, 

alles über MICH, über MEIN Leben auf Planet NULL und anderswo und über MEINE 

NATUR zu verzerren und glattweg zu verfälschen. Gewöhnt euch an diese Vorstellung! 

Du siehst, Peter, wenn euch scheinbar unbestreitbare und unleugbare 

wissenschaftliche Fakten über MEIN Leben auf Planet NULL vorgelegt werden, und wie 

wenig Verifizierung und/oder Wahrheitsgehalt in allem existiert, das während dieser 

Zeit über MICH geschrieben und MIR zugeschrieben wurde, ist es äußerst schwierig, 

ihnen ihre Behauptungen nicht abzukaufen. Was sie alle in dieser Hinsicht verfehlen 

ist, dass einer der Hauptgründe, warum zugelassen wurde, solche Beweise und so eine 

objektive wissenschaftliche Verifizierung über irgendwas nicht zu haben, das mit 

MEINEM Leben auf Planet NULL zusammenhängt, es war, die volle Verantwortung auf 

jedes Individuum zu übertragen, um diese Dinge anhand ihrer eigenen Intuition und 

Unterscheidungskraft zu verifizieren, so dass sie selbst schlussfolgern würden, ob es so 

war oder nicht.  
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Hier war das Thema die Freiheit der Wahl, MICH zu akzeptieren und was ICH ihnen 

vermittelte, und was ICH tat, oder all das abzulehnen. Könnt ihr euch vorstellen, was 

geschehen würde, aus der geistigen bzw. spirituellen Perspektive natürlich, sollten feste, 

unleugbare, wissenschaftlich verifizierbare Beweise für MEIN Leben auf Planet NULL 

und über alles, was ICH damals tat und was ICH damals sagte, existieren? Was würde 

das im menschlichen Leben und im Leben des negativen Zustands im Allgemeinen 

etablieren? Durch den Faktor von so einem unleugbaren Beweis würde ICH sie in den 

Zustand versetzen, alles über MICH durch Auferlegung und nicht durch ihre 

Wahlfreiheit zu akzeptieren, beruhend auf ihren eigenen innerlichen 

Schlussfolgerungen, ob es so war oder nicht – was auch mit MEINEM Leben auf Planet 

NULL zusammenhängt. In diesem Fall wäre jeder im menschlichen Leben für immer im 

Leben der Unausweichlichkeit und keiner Wahlfreiheit eingeschlossen.  

Wie ihr wisst, und wie wir viele Male zuvor wiederholt haben, kann die Akzeptanz von 

irgendwas durch Auferlegung und keiner Wahlfreiheit nicht in die Innerlichkeiten oder 

in das Innen hineinkommen. Daher kann es ihnen aufgrund dieses Faktors nicht 

zugemessen werden. Es kann nicht zu ihrem eigenen werden. Jede Auferlegung kommt 

immer von außen. Deswegen kann es das Innen, wo es zählt, nicht beeinflussen. Das 

spirituelle Gesetz erfordert, dass jede Akzeptanz von irgendwas, mit seiner Zumessung 

oder Zuordnung zum Leben von jemandem, nur möglich ist, wenn es aus der eigenen 

Wahlfreiheit ohne Auferlegung von außen oder von den Äußerlichkeiten akzeptiert wird.  

Die Menschen also dazu zu bringen, alles über MEIN Leben auf Planet NULL beruhend 

auf äußerlicher wissenschaftlicher Verifizierung und Beweis zu akzeptieren, würde 

ihren Zugang zu ihren Innerlichkeiten, wo ICH MICH aufhalte, abschotten. Das 

Paradoxon dieser Situation liegt in dem Faktum, dass, MICH durch Auferlegung und 

nicht aus ihrer eigenen Wahlfreiheit und ihrem freien Willen zu akzeptieren, ihre 

Fähigkeit, irgendeinen Kontakt mit dem wahren MIR herzustellen, das in ihrem Innern 

wohnt, völlig, vollkommen und ewiglich beseitigen würde. In diesem Fall wären alle 

Menschen, die MICH auf diesen Arten von äußerlichen Bedingungen akzeptieren 

würden, ewiglich in ihren Äußerlichkeiten eingeschlossen. Würde dies geschehen, dann 

könnte der negative Zustand und sein menschliches Leben nicht beseitigt werden, weil 

ihr Leben in den Äußerlichkeiten wurzelt. In diesem Fall konnte wieder einmal die Fülle 

und Vollkommenheit des Lebens des positiven Zustands auch nicht aktiviert werden. 

Solange der negative Zustand existiert und solange das menschliche Leben in seinen 

negativen Aspekten aufblüht, gibt es keine Möglichkeit, dass sich diese Fülle und 

Vollkommenheit des Lebens des positiven Zustands vollumfänglich etabliert.  

Wie ihr an dieser Beschreibung, und auch an diesem Exkurs von unserem Thema, seht, 

ist die Rationale, keinen äußerlichen wissenschaftlichen Beweis über MEIN Leben auf 

Planet NULL zu haben, sehr offensichtlich. Gleichzeitig gibt diese Situation jedem auf 

eurem Planeten und im negativen Zustand die Fähigkeit, über MICH nachzudenken und 
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MEIN Leben überall auf eine Weise zu akzeptieren, wie sie wollen oder verlangen – sogar 

bis zu dem Punkt des Behauptens, dass ICH gegenüber MEINEM Jünger Johannes 

homosexuelle Tendenzen zeigte oder hatte. Niemandem ist irgendwas verboten. Nun, 

bei dieser Art von Ansatz werden die Menschen in ihren eigenen Platz gesetzt, um 

beruhend auf ihrer eigenen Urteilskraft ihre eigene Entscheidung zu treffen, überhaupt 

irgendetwas im Allgemeinen und über MICH im Besonderen zu akzeptieren oder nicht. 

Weil es ihre eigene Urteilskraft ist, sind sie mit ihr und durch sie in der Lage, alles durch 

den Zustand ihrer Innerlichkeiten, wo es zählt, zu akzeptieren.  

Aber um auf das Thema der Homosexualität zurückzukommen. Es stimmt, dass einer 

der vielen Gründe, warum diese Arten von sexuellen Beziehungen zugelassen wurden, 

neben dem, was in einem kurzen Kommentar in KAPITEL 20 des ERSTEN GROßEN 

BUCHES darüber gesagt wurde (offenbar werden diese DIALOGE das ZWEITE GROßE 

BUCH ergeben), war, an greifbaren Beispielen die Trennung der Männlichkeit von 

Weiblichkeit und Weiblichkeit von Männlichkeit zu illustrieren; und auch die Tendenz 

und die Natur des menschlichen Geistes zu illustrieren, etwas neues und anderes zu 

vermeiden. Aber das ist nicht der einzige Hauptgrund. Andere Gründe entstammen der 

Funktion und dem Zweck von Sexualität. Ihre Funktion und ihr Zweck wurden im 

erwähnten 20. KAPITEL von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS 

umfangreich beschrieben.  

Wie ihr euch aus diesem Kapitel erinnert, hat die Sexualität eine viel breitere Bedeutung 

als nur auf eine sexuelle, eine körperliche, oder irgendeine andere Art von Verkehr 

eingeschränkt zu sein. Sie wurde als MEINE LEBENSKRAFTENERGIE, KRAFT, VITALITÄT, 

STÄRKE und als ein INSTRUMENT des allumfassenden Teilens und des Erwerbs von 

Wissen über MICH, andere und einen selbst definiert, die unaufhörlich aus MIR durch 

MEINE gesamte SCHÖPFUNG ausströmt und jeder empfindenden Wesenheit überall und 

immer verfügbar gemacht wurde.  

Im Sinne der oben beschriebenen Funktion von Sexualität ist es offensichtlich, dass 

überhaupt jede Beziehung, ungeachtet des Geschlechts, aus dieser sexuellen Energie 

stammt und durch diese sexuelle Energie möglich gemacht wird. Im Verständnis dieser 

Rolle von Sexualität ist es offensichtlich, dass wir hier nicht über Geschlechtsverkehr 

sprechen, wie er von den Menschen gedacht wird. Für sie bedeutet das Wort ‚Sex‘ nichts 

anderes als Geschlechtsverkehr zu haben oder Liebe zu machen. Das ist ein äußerst 

enges und unangemessenes Verständnis von und Sicht auf Sexualität. Aufgrund dieses 

Faktums, oder dieser unangemessenen Wahrnehmung von Sexualität, die auf den 

Koitus von zwei Menschen reduziert wird, endet das breitere und angemessenere 

Verständnis von Sexualität, das sie als die Quelle, die Grundlage und den Anstoß dafür 

definiert, dass eine Beziehung aufgebaut wird, in seiner Erweiterung in den sexuellen-

koitalen Akt auch zwischen zwei Partnern desselben Geschlechts. Anders gesagt, im 

menschlichen Leben, das einerseits alles ins Extreme führt, oder zu der völligen 

Reduktion jeder Bedeutung zu ihrem unbedeutsamsten Aspekten andererseits, wird 
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alles in einer Art relationaler Aufstellung manifestiert, die es erlauben würde, diesen 

Faktor der Extreme oder des Reduktionismus zu illustrieren.  

Wenn also überhaupt jede Beziehung aus der allgemeinen sexuellen Energie, die aus 

MIR an jeden und alles in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz 

ausströmt, stammt und aus ihr hergeleitet wird, dann, weil es schließlich die sexuelle 

Energie ist, muss sie in den sexuellen Beziehungen einiger Menschen auf die Art und 

Weise fest eingebettet und illustriert werden, wie die Menschen Sexualität verstehen 

und praktizieren. Aufgrund des Reduzierens der Menschen von der Sexualität einzig auf 

den Koitus von zwei Menschen, und weil die Sexualität überhaupt allen Beziehungen 

zugrunde liegt, dann ist es für sie, aus ihrer Sicht, logisch und richtig, auch mit einem 

Partner desselben Geschlechts Sex zu haben. So kamen die menschliche 

Homosexualität und Bisexualität zustande. Wie ihr an dieser Erklärung seht, lag der 

Entstehungspunkt dieser zwei Praktiken, und auch der menschlichen sexuellen 

Praktiken, in einem unrichtigen, verdrehten und verzerrten Verständnis über die Rolle, 

den Platz und die Funktion von Sexualität, so wie sie in MEINER SCHÖPFUNG gedacht, 

wahrgenommen, verstanden und praktiziert wird. Und das ist alles, das derzeit über 

diese Angelegenheit offenbart werden muss.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Erläuterung. Gibt es heute irgendwas anderes? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne, Peter. Nein, nicht heute. Das ist alles für jetzt. 

Hab einen wunderbaren Tag.  
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ACHTUNDSIEBZIGSTER DIALOG 
 

5. Mai 1999 

Peter: Heute möchte ich DIR zwei Fragen vorlegen. Bevor ich das tue, frage ich 

natürlich, ob DU gerne zuerst etwas sagen möchtest.   

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du fragst. ICH schlage vor, dass wir 

diesmal den Prozess umkehren. Zuerst legst du deine Fragen vor und nachdem ICH sie 

beantworte, wenn wir Zeit haben und falls notwendig, werde ICH etwas aus MEINER 

eigenen Position anbieten. Also, leg los, Peter, und stell deine Fragen.  

Peter: Meine zwei Fragen könnten irgendwie miteinander zusammenhängen. Die erste 

Frage bezieht sich auf die markanten Unterschiede im Inhalt der VIER EVANGELIEN, so 

wie sie DEIN Leben auf Planet NULL darstellen, was DU getan hast und was DU gesagt 

hast und wie DU das getan hast, was DU getan hast und wie DU das gesagt hast, was 

DU gesagt hast. Dieser Unterschied ist besonders zwischen dem EVANGELIUM DES 

JOHANNES und dem des MATTHÄUS, des LUKAS und des MARKUS auffallend, obwohl es 

genauso zwischen dem Rest von ihnen beträchtliche Unterschiede gibt. Wie man weiß, 

haben die sogenannten Väter der Christlichen Kirche in den alten Zeiten nur widerwillig 

das EVANGELIUM DES JOHANNES in die AUTORISIERTE VERSION der HEILIGEN BIBEL 

aufgenommen. Sein Stil und Wortlaut erinnerte sie zu sehr an die damals populären 

griechischen philosophischen Vorstellungen und Konzepte. Die griechische Philosophie 

war für ihren christlichen Geschmack viel zu heidnisch. Als könnten nicht-christliche 

Philosophen nichts Wahrhaftes sagen. Meine zweite Frage bezieht sich auf DEINE 

Aussage, die in LUKAS 8:10 aufgenommen wurde, und auf DEIN Zitat des Propheten 

Jesaja (6:9). Lass mich diesen Vers wiederholen: „Euch ist es gegeben, zu wissen das 

Geheimnis des Reiches GOTTES; den andern aber in Gleichnissen, daß sie es nicht 

sehen, ob sie es schon sehen, und nicht verstehen, ob sie es schon hören.“ Kannst 

DU etwas Licht in diese zwei Fragen bringen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne, Peter. Lass uns deine erste Frage zuerst 

aufgreifen. Es gibt sehr wichtige spirituelle Gründe, warum in der AUTORISIERTEN 

VERSION der Christlichen BIBEL nur VIER EVANGELIEN aufgenommen wurden trotz des 

Faktums, dass es viele andere Versionen gab. Diese anderen Versionen, besonders die 

sogenannten gnostischen, wurden mit Recht von den Vätern der ursprünglichen 

Christlichen Kirche abgelehnt. Sie enthielten zu viele Falschheiten und Verzerrungen 

über MICH und MEIN Leben auf Planet NULL. Es war einzig und allein durch MEINE 

GÖTTLICHE VORSEHUNG, dass die erwähnten VIER EVANGELIEN in der Christlichen 

BIBEL aufgeschrieben, bewahrt und aufgenommen wurden. Diese VIER EVANGELIEN 
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repräsentieren vier unterschiedliche Plattformen oder Positionen oder Haltungen oder 

Sichtweisen, aus denen MEIN Leben und MEINE Taten und was ICH sagte, beschrieben 

und konzeptualisiert werden. Weil dies völlige unterschiedliche Sichtweisen und 

Positionen sind, spiegeln sie diese Unterschiede in ihrem Stil und in dem wider, bei dem 

sie dazu tendieren, es zu betonen oder vorzuziehen, es in ihrem Text aufzunehmen. 

In einem allgemeinen Sinne, aus der Perspektive der geistigen Entsprechungen, kann 

man diese Unterschiede auf die folgende Art und Weise konzeptualisieren: Die Position 

von Johannes ist aus dem Osten; die Position von Matthäus ist aus dem Süden; die 

Position von Lukas ist aus dem Westen; und die Position von Markus ist aus dem 

Norden. Aber die Art, wie man diese Aussage verstehen muss, liegt nicht in einer typisch 

geographischen Bezeichnung dieser Begriffe – Osten, Süden, Westen und Norden – in 

Zusammenhang mit der Position eines Ortes auf eurem Planeten zu seiner Sonne hin. 

Was diese Begriffe geistig entsprechen, das zählt. Was entsprechen sie also in diesem 

bestimmten Fall, und nur in diesem bestimmten Fall? Der Osten entspricht MEINER 

ABSOLUTEN ESSENZ und seiner ABSOLUTEN BEDINGUNGSLOSEN GÖTTLICHEN LIEBE 

als die Quelle und den Urheber eines Lebens. Das ist der Anfang und der Anlass von 

jedem und allem. Der Süden entspricht MEINER ABSOLUTEN SUBSTANZ und ihrer 

ABSOLUTEN WEISHEIT als der Erbauer und Aktivierer der festen und ewigen Grundlage, 

auf der MEIN Leben manifestiert wird und, aus IHR stammend, MEINE SCHÖPFUNG 

auftreten, verlaufen und zu wahrer Wirklichkeit werden kann. Der Westen entspricht 

MEINEM ABSOLUTEN GUTEN und, aus IHM stammend, all MEINER Taten und Werke, 

die ICH unaufhörlich zu dem Zweck der Aufrechterhaltung MEINER SCHÖPFUNG im 

optimalsten und nützlichsten Zustand vollbringe. Der Norden entspricht MEINER 

ABSOLUTEN WAHRHEIT und GLAUBEN und dem richtigen Verständnis von allen 

Ereignissen aus allen Aspekten und Positionen ihrer Manifestation, Anwendung und 

Umsetzung aus dem Innersten den ganzen Weg bis zum Äußersten, so dass alles 

aufgenommen ist und nichts ausgelassen wird.  

Das ist die Art, wie ihr auf die Bedeutung der VIER EVANGELIEN schauen müsst. 

Aufgrund dieser wichtigen geistigen Bezeichnung wurde dafür gesorgt, dass nur diese 

bestimmten EVANGELIEN, und keine anderen, in die BIBEL aufgenommen wurden. Nur 

diese vier wichtigsten Positionen können die richtige Beschreibung MEINES Lebens und 

MEINER Taten auf Planet NULL bereitstellen, ohne irgendwas, was mit ihnen 

zusammenhängt, zu verzerren oder falsch zu deuten. Alle anderen Positionen, obwohl 

sie gewisse Aspekte der Wahrheit über MICH und MEINE Handlungen damals enthalten, 

ihre Natur ist so, dass sie alles auf eine verzerrte, schiefe und gar verfälschte Art und 

Weise wahrnimmt und deutet.  

Wie kommt es also, dass das EVANGELIUM DES JOHANNES so ganz anders ist als die 

anderen drei? Wenn man schaut, aus welcher Position es an MEIN Leben und MEINE 

Natur herangeht, kann man genau sehen, dass es alles aus MEINER ESSENZ bezieht, 
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die als MEIN VATER bezeichnet wird, DER der Ursprung von jedem und allem ist. SIE 

ist der Anfang von allem. Nehmt zum Beispiel den allerersten Vers des allerersten 

Kapitels von JOHANNES. Wie fängt es an? „Im Anfang war das WORT, und das WORT 

war bei GOTT, und GOTT war das WORT.“ Diese Worte enthalten eine tiefe mystische 

Bedeutsamkeit. Sie stellt das Faktum heraus, dass die SCHÖPFUNG das VORSTELLUNG-

WORT des SCHÖPFERS ist, DER/DIE in diesem WORT enthalten ist und DER/DIE dieses 

WORT ist. Logisch gesprochen, wenn man in etwas enthalten ist, ist man dieses etwas. 

Aber es bedeutet auch eine unaufhörliche Aktivität, weil WORT VERB bedeutet (in Latein 

Verbum) und ein Verb sich immer auf etwas aktives bezieht. Sogar in dem Fall, wenn 

ihr ruht, ein scheinbar passiver Zustand, ist eure Ruhe eine aktive Projektion eures 

Geistes, in einer ruhenden Position zu sein. Also gibt es im Wesentlichen so etwas wie 

passiv sein oder nichts zu tun nicht, weil nichts zu tun wieder einmal eine aktive 

Projektion eures Geistes oder eures Verlangens ist, nichts zu tun – was ein aktiver 

Prozess ist.  

Aber die andere mystische Bedeutung des ‚WORTES‘ ist die WAHRHEIT. Die WAHRHEIT 

ist das WORT und das WORT ist die WAHRHEIT. Mithilfe von WAHRHEIT aus ihrer 

WEISHEIT gab ICH jedem und allem den Anfang oder die Geburt. Also war am Anfang 

das WORT, was bedeutet, eine VORSTELLUNG MEINER SCHÖPFUNG und all ihrer 

empfindenden Wesenheiten. Und weil sich irgendwo entlang des Weges von Sein und 

Existenz MEINER SCHÖPFUNG eine bestimmte Anzahl empfindender Wesenheiten dazu 

entschied, sich von MEINER SCHÖPFUNG zu separieren, also gegen die WAHRHEIT oder 

das WORT oder DIE VORSTELLUNG verstoßen haben; habe ICH, um die Integrität 

MEINER SCHÖPFUNG zu wahren, und eine richtige Bedingung für ihre Rückkehr zu MIR, 

wenn die Zeit stimmt, zu schaffen, MEIN WORT in ihre Welt geschickt und es zu Fleisch 

gemacht, um durch MEIN WORT die WAHRHEIT wiederherzustellen, wo es keine 

WAHRHEIT mehr gab.  

Wie ihr an dieser Beschreibung seht, deutet das EVANGELIUM DES JOHANNES etwas an, 

was später in MEINER NEUEN OFFENBARUNG deutlich gesagt wurde, dass MEINE 

WAHRHEIT von MEINER ESSENZ-VATER separiert wurde und auf Planet NULL in das 

menschliche Leben inkarnierte, um für die Menschen richtige Bedingungen für ihre 

Erlösung von allen Falschheiten und Verzerrungen, in denen sie leben, zu schaffen. 

Warum war es so, dass das WAHRHEIT-WORT-VORSTELLUNG-LICHT auf Planet NULL in 

den negativen Zustand inkarnierte? Wenn ihr in Falschheiten und Verzerrungen lebt, 

ist es aus dieser Position unmöglich, euch zu erlösen, weil sie die Quelle eures Pseudo-

Lebens sind. Weil ihr kein anderes Wissen und Verständnis habt, identifiziert ihr euch 

einfach mit euren Falschheiten und Verzerrungen, und seht sie als die einzige Wahrheit 

an. In einem solchen Zustand fehlt MEINE PRÄSENZ in MEINEM WAHRHEIT-WORT-

VORSTELLUNG-LICHT vollkommen. Das Fehlen MEINER PRÄSENZ schließt sie in ihrem 

schlechten Zustand ein und gibt ihnen in der Angelegenheit keine Wahl, außer ihren 
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Zustand als den einzigen einen zulässigen und möglichen anzusehen, und ihre 

Falschheiten und Verzerrungen als die einzige wirkliche WAHRHEIT.  

In diesem Fall ist euer erstes Bemühen, das LICHT in ihren Zustand hineinzubringen, 

das ihre Falschheiten und Verzerrungen aufdeckt und MEIN WORT-WAHRHEIT-

VORSTELLUNG-LICHT in sie einpflanzt, und ihnen eine Option gebt, die Falschheit und 

Verzerrung ihres Zustands zu erkennen und sie darauf beruhend mit der realistischen 

Möglichkeit zu versorgen, aus diesem Zustand herauszukommen und die wirkliche 

WAHRHEIT-MICH in ihr Leben zu akzeptieren, also ihr Pseudo-Leben, das von ihnen als 

ein wirkliches Leben angesehen wird, in das wirkliche Leben zu verwandeln.  

Aber aus welcher Richtung und Quelle, und durch welchen Aufwand kommt dieses 

WORT-WAHRHEIT-VORSTELLUNG-LICHT? Es kommt aus MEINER ABSOLUTEN ESSENZ, 

die in MEINER ABSOLUTEN BEDINGUNGSLOSEN GÖTTLICHEN LIEBE wurzelt. Traditionell 

wird diese Essenz mit dem Wort ‚VATER‘ versehen. Es deutet jemanden an, der jedes 

und alles gebiert. In unserer Konzeptualisierung dieses Begriffes wird er nicht mit dem 

männlichen Geschlecht in Verbindung gebracht. Seine Bedeutung liegt einzig und allein 

in dem Faktum, dass er eben der Entstehungspunkt von allem anderen ist. Tatsächlich 

wird in unserer Konzeptualisierung das Wort ‚VATER‘ mit dem Wort ‚GEIST‘ (SPIRIT) 

gleichgesetzt. Es ist der Geist von jedem, der die Quelle des eigenen Lebens und von 

allem ist, aus dem man besteht. Das ist der Grund, warum in einem der vorherigen 

Dialoge, wie ihr euch erinnert, gesagt wurde, dass euer Geist, oder der spirituelle Geist 

(was dasselbe ist) euer Vater ist. Aus der Position dieses Verständnisses könnt ihr alles 

in euch, was etwas anderes ist als euer Geist, als euren Sohn konzeptualisieren. Wenn 

euer Geist schließlich der Entstehungspunkt von allem anderen in euch ist, dann 

gebiert er tatsächlich alles andere. In diesem Fall ist logisch gesprochen alles andere in 

euch der Sohn eures Geist-Vaters. In diesem Sinne ist MEIN WORT-WAHRHEIT-

VORSTELLUNG-LICHT MEIN einzig gegebener SOHN.  

Weil die Natur MEINER ESSENZ MEINE ABSOLUTE BEDINGUNGSLOSE LIEBE ist, habe 

ICH aus dieser Position MEINEN SOHN – MEIN WORT-WAHRHEIT-VORSTELLUNG-LICHT 

– in die Welt geschickt, um sie von ihrer eigenen Dummheit, von ihren eigenen 

Falschheiten und Verzerrungen zu erlösen; oder um genauer zu sein, eine Bedingung 

zu schaffen, diesen Akt der Erlösung zu erreichen, wenn die Zeit kommt. Das ist der 

Grund, warum Johannes MICH zitiert, wie ICH die berühmten und am häufigsten 

zitierten Worte sage, ‚Also hat GOTT die Welt geliebt, daß ER SEINEN eingeborenen SOHN 

gab, auf daß alle, die an IHN glauben, nicht verloren werden, sondern das ewige Leben 

haben.‘ Wie ihr an diesem Zitat seht, ist es MEINE ABSOLUTE BEDINGUNGSLOSE LIEBE, 

die MEINEM WORT-WAHRHEIT-VORSTELLUNG-LICHT – MEINEM eingeborenen SOHN – 

den Anstoß gab, in die Welt hinabzusteigen zu dem Zweck ihrer zukünftigen Erlösung. 

Wenn schließlich, logisch gesprochen, ‚… das WORT GOTT‘ war, dann ist es 

offensichtlich, dass VATER und SOHN dasselbe sind. Das ist der Grund, warum 
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JOHANNES MICH sehr deutlich und empathisch zitiert, wie ICH sage ‚ICH und der VATER 

sind eins.‘ (JOHANNES 10:30) und ‚Wer MICH sieht, der sieht den VATER‘ (JOHANNES 

14:9); und wie Johannes der Täufer sagt ‚Niemand hat GOTT je gesehen; der eingeborene 

SOHN, der in des VATERS Schoß ist, DER hat es uns verkündigt.‘ Wie ihr seht, betonte 

ICH die Worte ‚der in des VATERS Schoß ist‘, um euch einen genauen Einblick in das 

Faktum zu geben, dass ICH nicht jemand anderes als MEIN VATER bin, sondern ein und 

derselbe von Ewigkeit zu Ewigkeit.  

Dieser Diskurs hat eine direkte Relevanz für etwas, das von dem Propheten Jesaja 

prophezeit wurde, oder was ICH durch ihn sagte: ‚Denn uns ist ein KIND geboren, ein 

SOHN ist uns gegeben, und die Herrschaft ist auf SEINER Schulter; er heißt WUNDERBAR, 

RAT, HELD, EWIG-VATER FRIEDEFÜRST‘ (JESAJA 9:6). Nun, warum würde der SOHN 

zur gleichen Zeit ein MÄCHTIGER GOTT und ein IMMERWÄHRENDER VATER sein? Ist das 

nicht ein Widerspruch in den Begriffen – der eigene Sohn und gleichzeitig der eigene 

Vater zu sein? Wenn ICH der SOHN bin, warum ist es so, dass ICH genauso MEIN 

EIGENER VATER bin? Aus einer typisch menschlichen Perspektive ergibt diese Aussage, 

und auch die obigen Aussagen, keinen Sinn. Nicht nur ergibt sie keinen Sinn, sondern 

sie ist für den menschlichen Geist völlig verwirrend. Das ist der Grund, warum die 

christlichen Theoretiker, Theologen und Philosophen mit der Vorstellung von drei 

Personen in einem Gott oder einem Gott in drei Personen aufkommen mussten – die 

sprichwörtliche christliche Dreifaltigkeit. Und weil keine dieser Konzeptualisierungen 

GOTTES in drei Personen keinen Sinn ergeben, mussten sie das Konzept des blinden 

Glaubens erfinden, und erklären, dass es ein Rätsel GOTTES ist, das niemals von dem 

rationalen, logischen Geist oder durch den Vorgang des Nachdenkens begriffen werden 

kann. Deswegen muss er blind geglaubt werden. Um das Konzept des blinden Glaubens 

zu rechtfertigen, ging Luther in dieser Hinsicht so weit, dass er Vernunft und Logik zu 

einer Erfindung des Teufels erklärte.  

Das Problem bei diesen Leuten ist, dass sie die Begriffe ‚VATER‘ und ‚SOHN‘ aus einer 

typisch menschlichen Perspektive und nicht aus dem geistigen Verständnis davon, was 

diese Begriffe bedeuten, deuten. Wir haben die wahre Bedeutung dieser Begriffe bereits 

in einem der vorherigen DIALOGE diskutiert. Wie ihr aus der obigen Deutung und der 

Deutung in diesem DIALOG seht, wird der Begriff ‚VATER‘ mit eurer Essenz und der 

Begriff ‚SOHN‘ mit eurer Substanz gleichgesetzt. Und weil es die Essenz ist, die alles 

andere gebiert, ihre Substanz eingeschlossen, wird sie als Vater konzeptualisiert und 

die Substanz als ihr Sohn. Sie sind nicht zwei, sondern eine Wesenheit.  

Man kann sagen, dass sich der gesamte Inhalt des EVANGELIUMS DES JOHANNES um 

dieses Thema dreht. Weil dieses Thema eines der rätselhaftesten und mystischsten von 

allen ist, ist sein EVANGELIUM im Vergleich mit den anderen drei EVANGELIEN, die eine 

ganz andere Herangehensweise an MEINE NATUR und MEIN Leben auf Planet NULL 

haben, sehr philosophisch und mystisch. Sein EVANGELIUM legt daher beträchtlich 
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mehr Betonung darauf, was ICH sagte, als darauf, was ICH tat. Gleichzeitig setzt es sich 

im Vergleich mit den anderen drei EVANGELIEN viel mehr mit der Frage auseinander, 

WER ICH wirklich BIN. Das ist die Funktion der Östlichen Sichtweise. Die Östliche 

Sichtweise zeigt an, dass der VATER von jedem und allem LIEBE ist, die mithilfe ihrer 

WEISHEIT durch ihr WORT-WAHRHEIT-VORSTELLUNG-LICHT funktioniert und operiert. 

Liebe-Vater schickt seinen Sohn-Weisheit-Wort-Wahrheit-Vorstellung-Licht in die Welt, 

so dass sie dort ihre Ziele erreichen kann. In diesem nicht-geschlechtlichem Sinne kann 

man das Wort ‚VATER‘ mit dem Wort ‚ELTER‘ gleichsetzen, welches eine derartige 

geschlechtsgebundene Konnotation nicht hat. In einem tieferen Sinne kann der Begriff 

‚ELTER‘ mit den Begriffen ‚LIEBE‘, und der Begriff ‚WORT-WAHRHEIT-VORSTELLUNG-

LICHT‘ mit dem Begriff ‚SOHN‘ gleichgesetzt werden.  

Das zentrale Thema dieses bestimmten EVANGELIUMS ist daher LIEBE und wie ICH die 

Welt und jeden in ihr LIEBTE. Das ist die Repräsentation von Johannes. Sie hat eine 

sehr starke weibliche Konnotation. Das ist der Grund, dass, nicht nur sein EVANGELIUM 

diese bestimmte Konnotation hat, sondern auch seine drei Briefe, die er schrieb, sind 

voll von Verweisen auf diese Liebe. Er erkannte korrekt, dass die wahre Bedeutung des 

Lebens in der LIEBE liegt. Und, logisch gesprochen, wenn ICH der URHEBER von 

überhaupt einem Leben bin, dann muss ICH die Liebe in MIR SELBST, von SELBST, von 

MIR SELBST und aus MIR SELBST sein. Also gibt es keine andere Quelle der Liebe und 

von allem, was mit ihr zusammenhängt, außer ICH.  

In einem anderen Sinne kann man, aufgrund einer derart essenziellen Konnotation, die 

das EVANGELIUM DES JOHANNES hat, es als die umfassendste Integration von allem 

ansehen, das in allen anderen EVANGELIEN über MICH aufgeschrieben wurde. Während 

sich andere EVANGELIEN auf jene Aspekte MEINES Lebens auf Planet NULL 

konzentrieren, die ihre Sichtweisen – Süden, Westen und Norden – repräsentieren, und 

anhand derer sie ihre Beschreibungen dieser Fakten einschränken, nimmt das 

EVANGELIUM DES JOHANNES eine viel breitere, allumfassende Position ein, die alle 

Aspekte MEINER Funktion und Tätigkeit aus allen Ebenen MEINER ABSOLUTEN NATUR 

betont.  

Lasst uns jetzt die Position des Matthäus nehmen, oder die Position aus dem Süden. 

Sie kommt aus der Position der Notwendigkeit, etwas wiederaufzubauen oder zu 

rekonstruieren, das beträchtlich beschädigt und in vielen Fällen vollkommen zerstört 

wurde. Oder um es anders zu sagen, etwas, das nicht erreicht worden ist, oder nicht 

richtig angewandt worden ist, oder das vollkommen missverstanden und falsch gedeutet 

worden ist, musste zur Aufmerksamkeit von jedem gebracht werden, so dass sie dazu 

befähigt werden, ihre Wege zu richten und, als ein Resultat, dazu in der Lage wären, 

alles in eine richtige geistige Perspektive zu versetzen. Das ist die Funktion MEINER 

ABSOLUTEN WEISHEIT, die aus der Position ihrer ABSOLUTEN LIEBE, das richtige und 

wirksame Material bereitstellt, um dieses Ziel zu erreichen. Das ist die Funktion des 
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Südens. Das gesamte EVANGELIUM DES MATTHÄUS hat diese bestimmte Konnotation. 

In gewissem Sinne illustriert es, und gleichzeitig stellt es die Mittel bereit, wie man alles 

richtigstellt, was völlig falsch gemacht worden ist.  

In der Position von Lukas, oder der Position des Westens, erfordert die GÜTE MEINES 

HERZENS eine beständige funktionsfähige Aufrechterhaltung MEINER SCHÖPFUNG, so 

dass jeder und alles in ihr mit allen möglichen Möglichkeiten für ihr fortwährendes 

Wachstum und Weiterentwickeln versorgt wird. In dieser bestimmten Konnotation, wie 

sie auf Planet NULL im Besondern und auf die Gänze des negativen Zustands im 

Allgemeinen zutrifft, ist es der Prozess des Heilens von allem, das krank, erkrankt und 

sterbend ist und das verzweifelt Reparaturen braucht. Wie ihr wisst, sind die Menschen 

und ihr Lebensstil und alle im negativen Zustand sehr krank, vollumfänglich und 

tödlich erkrankt und befinden sich im Prozess des Sterbens. Dass ICH in diese Welt 

gekommen bin, aus der GÜTE MEINES HERZENS, war zu dem Zweck, all die Mittel und 

Wege für ihre Heilung anzubieten. ICH bin in der Funktion und Rolle eines Arztes hier. 

Es ist keineswegs ein Zufall, dass Lukas selbst ein Arzt war. ICH brauchte ihn in dieser 

Rolle, um äußerlich MEINE Rolle als der einzige ABSOLUTE ARZT zu veranschaulichen, 

Der in der Lage ist, alle von ihren Krankheiten zu heilen, egal, wie unheilbar und tödlich 

sie sein mögen oder zu sein scheinen. Das ist eine Position MEINES MITGEFÜHLS, das 

aus der GÜTE MEINES HERZENS stammt, um jedem die Möglichkeit bereitzustellen, 

geheilt zu werden. Das ist die Position und die Bedeutsamkeit des Westens. Sie sagt 

euch, dass ICH der EINZIGE EINE bin, DER alles reparieren kann, das gebrochen ist, 

und alles, das beschädigt wurde, zu ihrer richtigen und nützlichen Funktion 

wiederherstellen kann, oder alles in einem absoluten Sinne neu und anders zu machen.  

In der Position von Markus, oder der Position des Nordens, schafft die ABSOLUTE 

WAHRHEIT des GLAUBENS in den Äußerlichkeiten der Wahrnehmung von jedem eine 

Bedingung, die es möglich macht, dass sie MEINE WERKE als rein GÖTTLICH 

akzeptieren. Die vorrangige Betonung hier liegt nicht darauf, was ICH sagte, sondern 

was ICH tat. MEINE TATEN schufen eine Grundlage, auf der der Glaube von jedem in 

positiven Werken mit einem anschließenden Einsatz, solche positiven Werke 

auszuführen, mit positiver und guter Absicht, zu der Wirklichkeit des Lebens von jedem 

werden konnte. Die Position des Nordens bedeutet in dieser Konnotation, dass alles, 

was ICH sage, vom Leben in Übereinstimmung mit den in MEINEN Sprüchen 

enthaltenen Prinzipien untermauert werden muss. Also sind aus dieser Position nur die 

positiven Werke oder guten Taten von jedem die einzigen effektiven bestätigenden 

Anzeichen dafür, dass man MEINE PRINZIPIEN richtig verstanden und angewandt hat. 

Daher wird in der Position von Markus, oder der Position des Nordens, das, was ICH 

sage oder ausspreche, auf der Stelle von MEINEN POSITIVEN WERKEN und GUTEN 

TATEN sofort bestätigt und untermauert. Aber sie zeigt auch, dass die Quelle und die 

richtigen Motivations- und Intentionsfaktoren des Aufwands von jedem, solche positiven 
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Werke und Taten auszuführen, von MIR als dem EINZIGEN EINEN stammen, DER/DIE 

aus SEINEM/IHREM ABSOLUTEN ZUSTAND jeden richtig dazu motivieren kann, so zu 

sein, weil ICH die HÖCHSTE QUELLE von allem bin, was positiv und gut ist. Der Glaube 

an dieses entscheidende Faktum macht es möglich, dass ihr genauso seid, wie ICH es 

bin, relativ zu MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND in dieser bestimmten Hinsicht. Und das 

ist die Wahrheit. Das ist die Position des Nordens, in unserer gegenwärtigen 

Konnotation, einzig auf dieses Thema bezogen.  

Natürlich, Peter, wie du so gut weißt, gelten diese Bezeichnungen – aus dem Osten, 

Süden, Westen und Norden – in ihrer wortwörtlichen Bedeutung nur für Planet NULL. 

Im positiven Zustand gibt es nur den Osten, ähnlich wie es dort nur die rechte Seite 

gibt (siehe DIALOG 77). Im positiven Zustand gibt es geistige Entsprechungen dieser 

Konzepte auf die Art und Weise, wie oben beschrieben wurde. Dieser Faktor stellt das 

Faktum heraus, dass ICH der EINZIGE EINE bin, DER/DIE das ‚ICH BIN‘ in einem 

ABSOLUTEN Sinne ist. Dieses ‚ICH BIN‘ wird als der Osten wahrgenommen, aufgrund 

des Faktums, dass ICH ständig im Leben von jedem aufsteige und scheine. Also steht 

im positiven Zustand jeder dem Osten gegenüber, egal, wo sie sich hindrehen. 

Deswegen, wie es im positiven Zustand kein Links gibt, so gibt es kein zurück oder 

hinter. Nur der negative Zustand ist hinten und dahinter situiert. Das ist einer der 

Gründe, warum ICH zum Satan oder dem Teufel sagte ‚Gehe hinter MICH, du Satan.‘ 

Indem ICH das sagte, zeigte ICH sehr deutlich, dass es im positiven Zustand überhaupt 

keinen Ort, oder Zustand, oder Lage gibt, der eine negative Konnotation hätte.  

Peter: Danke DIR sehr für diese ungewöhnliche Erläuterung. Es würde mir niemals in 

den Sinn kommen, dass der Bedeutung der VIER EVANGELIEN eine solche Deutung 

gegeben wird. Können wir mit der Antwort auf meine zweite Frage weitermachen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Sehr gerne, Peter. Ja, wir können weitermachen.  

Peter: Lass mich diese Frage umformulieren. Ich zitierte LUKAS 8:10 und JESAJA 6:9. 

Die Frage ist, warum würdest DU vorsätzlich in Parabeln sprechen, um die Menschen 

und Kreaturen des negativen Zustands dazu zu bringen, zu sehen und nicht zu sehen, 

und zu hören, dass sie es nicht verstehen? Das ergibt keinen Sinn.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Bevor ICH die Gründe für eine solche Aussage erläutere, 

werde ICH dich zuerst noch mehr verwirren. Wie hat Jesaja diese Worte gesagt und auf 

welche Art und Weise habe ICH sie zitiert? Lass MICH zuerst Jesaja zitieren; Vers 9: 

‚Und er sprach: Gehe hin und sprich zu diesem Volk: Höret, und verstehet's nicht; sehet, 

und merket's nicht!‘ Jetzt MEIN Zitat in LUKAS: ‚daß sie es nicht sehen, ob sie es schon 

sehen, und nicht verstehen, ob sie es schon hören.‘ Siehst du den Unterschied in dem 

Abschnitt zwischen diesen zwei Zitaten? ICH habe die Reihenfolge umgekehrt. Warum, 

könntest du fragen? Zu der Zeit, als ICH diese Dinge durch Jesaja sagte, bin ICH noch 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 1



706 
 

nicht auf Planet NULL inkarniert gewesen. ICH habe es nur in Betracht gezogen und 

darüber gesprochen. Aber dass ICH darüber gesprochen habe, wurde nicht im Geist von 

irgendjemandem auf diesem Planeten registriert, dass ICH PERSÖNLICH zu ihnen 

hinunterkommen und mit ihnen zusammen sein würde. Also ist das der Grund, warum 

ICH in Jesaja zuerst über das Hören, aber nicht Verstehen sprach. Dann prophezeite 

ICH, dass sobald sie MICH sehen, egal, wie oft sie MICH sehen werden, sie nicht 

erkennen werden, WER ICH bin. 

Auf der anderen Seite musste ICH in Lukas diesen Spruch umkehren, weil ICH jetzt bei 

ihnen unten war und sie Tag für Tag sah und doch, egal was war, haben sie MICH nicht 

so gesehen, wie ICH wirklich war oder WER ICH wirklich war. Deswegen ‚sehen, dass sie 

nicht sehen‘. Gleichzeitig, als ICH aus ihrer eigenen Position mit ihnen sprach, und 

physisch und wortwörtlich unter ihnen war, und wie sie MICH hörten, weil sie nicht 

sahen, WER ICH wirklich war, konnten sie nicht verstehen, was ICH zu ihnen sagte.  

Lass MICH deinen äußerlichen Geist noch mehr verwirren, Peter. Wie gehen die Worte 

im Propheten JESAJA nach dem 9. Vers in KAPITEL 6 weiter? Vers 10 bis 13: ‚Verstocke 

das Herz dieses Volkes und laß ihre Ohren hart sein und blende ihre Augen, daß sie nicht 

sehen mit ihren Augen noch hören mit ihren Ohren noch verstehen mit ihrem Herzen und 

sich bekehren und genesen.‘ Das hört sich sogar noch grausamer an als der Vers, den 

ICH in LUKAS zitierte. JESAJA 6:11-13: ‚Ich aber sprach: HERR, wie lange? Er sprach: 

Bis daß die Städte wüst werden ohne Einwohner und die Häuser ohne Leute und das 

Feld ganz wüst liege. Denn der HERR wird die Leute fern wegtun, daß das Land sehr 

verlassen wird. Und ob der zehnte Teil darin bleibt, so wird es abermals verheert werden, 

doch wie eine Eiche und Linde, von welchen beim Fällen noch ein Stamm bleibt. Ein 

heiliger Same wird solcher Stamm sein.‘ 

Warum war es also so, dass ICH in Rätseln sprach, oder in diesem Fall, in 

Entsprechungen und Parabeln, und sie gezielt dazu brachte, nicht zu verstehen, über 

was ICH sprach, und sie vorsätzlich dazu brachte, nicht zu akzeptieren, wer ICH war 

und was MEIN Zweck unter ihnen war? Schau darauf, aus welcher Position ICH zu 

ihnen sprach und in welcher Position, aus der sie MICH sahen und MICH hörten. ICH 

kam hinunter von den innersten Innerlichkeiten oder dem Innenzustand zu den 

äußerlichsten Äußerlichkeiten oder dem Außenzustand. Und nicht nur das, sondern 

ICH positionierte MICH in das Außensein des Außen selbst – was der negative Zustand 

und das menschliche Leben selbst ist. Anders gesagt, ICH kam sowohl zum 

menschlichen Leben als auch zur ZONE DES AUSSATZES hinunter. Jetzt war ICH auf 

der menschlichen Ebene und auf der Ebene des negativen Zustands. Wie bezieht man 

sich auf jemanden auf dieser Ebene und wie beziehen sie sich auf einen aus ihrer 

eigenen Ebene? Aus den Äußerlichkeiten oder dem Außensein zu den Äußerlichkeiten 

oder dem Außensein. Wie ihr wisst, ist dieser Zustand der Zustand allein der 

Erscheinungen. In diesem Zustand, der der Zustand der Illusion und der Unwirklichkeit 
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ist, hätte ICH sie MICH als das sehen lassen, DER/DIE ICH wirklich war, und sie 

verstehen lassen, über was ICH wirklich sprach, würde ICH sie auf ewig im Zustand des 

Außenseins wegschließen. In diesem Fall würden sie in den Äußerlichkeiten ihrer Leben 

bleiben und nicht in der wahren Wirklichkeit ihrer Leben. Also würden sie auf ewig in 

der Illusion des Lebens bleiben, ohne jemals zu wissen, worum es beim wahren Leben 

geht.  

Also war der erste Schritt in dieser Hinsicht, auf ihre Ebene hinunterzukommen, und 

in ihre Innerlichkeiten oder ihr Inneres die WAHRHEIT einzupflanzen, die sie in ihren 

Äußerlichkeiten nicht verstehen würden, so dass sie keine Chance hätten, sie zu 

verzerren und zu verfälschen, sich also von jeder Möglichkeit abzuhalten, aus der 

Illusion ihres Pseudo-Lebens herauszukommen. Damit das niemals geschieht, sprach 

ICH in Parabeln und Entsprechungen, oder in der Sprache ihrer Innerlichkeiten. Das 

ist dieser ‚Stumpf‘, der verbleibt oder die heilige Saat, die von MIR genutzt werden wird, 

um ihre Innerlichkeiten zu öffnen und sie die Wahrheit kennen und akzeptieren zu 

lassen, und sie darauf beruhend zum positiven Zustand zurückzubringen – wie so 

schön und symbolisch von MIR in den zitierten Versen des Propheten JESAJA 

beschrieben wurde.  

Ihr müsst hier sehr genau verstehen, dass man, um all das zu erreichen, zuerst auf 

ihrer Ebene herunterkommen muss. Auf dieser Ebene haben sie keine WAHRHEIT. In 

ihren Innerlichkeiten ist auch nichts von dieser Natur eingepflanzt. Ihre Innerlichkeiten 

sind abgeschottet und vollkommen blockiert. Der Schlüssel, um sie zu öffnen, kommt 

durch das Einpflanzen der WAHRHEIT MEINER NATUR und der wahren Bedeutung 

MEINES WORTES in sie. Wenn man dieses Faktum nicht zuerst einpflanzt, ist man nicht 

in der Lage, überhaupt irgendwas zu erreichen. Sobald es in ihrem unbewussten Geist 

eingepflanzt ist, lässt man es dort keimen, bis die Zeit kommt, dass es hervorspringt 

und in einen kräftigen Baum des korrekten und wahren Wissens über alles in Bezug 

auf ihre Pseudo-Leben und die wahre Bedeutung und den wahren Zweck des Pseudo-

Seins und der Pseudo-Existenz des negativen Zustands aufblüht, und warum ihm 

erlaubt war, überhaupt erst zu seiner schlechten Reifung zu kommen. In der 

Zwischenzeit, wie sie aufkeimt, macht man ihren Geist träge, man macht sie blind und 

taub, man macht all das, was ICH in JESAJA angedeutet habe, so dass sie ihrer nicht 

habhaft werden und sie kleinschneiden oder sie aus ihrem Geist herausreißen, sich also 

davon abzuhalten, jemals erlöst zu werden, und sich entsprechend in ewige 

Verdammnis zu bringen. Also war das, was ICH sagte und wie ICH es sagte, zu ihrem 

eigenen Vorteil. Wenn man auf diese Weise darauf schaut, wird man sehen, dass es 

keinesfalls grausam war, sondern stattdessen war es ein Zeichen MEINER ABSOLUTEN 

GNADE und MEINES ABSOLUTEN MITGEFÜHLS. Und das ist es, was die zitierte Aussage 

wirklich bedeutet und kennzeichnet.  
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Peter: Danke DIR so sehr für diese bedeutsame und inspirierende Erläuterung. Gibt es 

irgendwas anderes, was DU heute beitragen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne, Peter. Nein, ICH denke, ICH werde alles andere, 

über das es nützlich wäre zu sprechen, auf eine andere Zeit verschieben. Wir hatten 

genug für einen Tag. Hab einen angenehmen Nachmittag, Peter.  
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NEUNUNDSIEBZIGSTER DIALOG 
 

6. Mai 1999 

Peter: Wir hatten ein paar erste Reaktionen auf den Inhalt des SIEBENUNDSIEBZIGSTEN 

DIALOGS – wie erwartet. Und sie kommen nur von den Leuten, die E-Mail haben. Die 

anderen, die unsere DIALOGE mit der normalen Post erhalten, haben diesen bestimmten 

DIALOG noch nicht erhalten (ich habe ihn gestern abgeschickt). Ich frage mich, welche 

Art von Reaktionen wir von ihnen bekommen werden. Jedenfalls haben wir von drei 

unterschiedlichen Leuten eine Bitte zur weiteren Ausführung und Erläuterung über die 

Themen, die in diesem DIALOG angerührt wurden. Eine kommt von der Ostküste, eine 

von der Westküste und eine aus der Tschechischen Republik. Die Bitte aus der 

Tschechischen Republik hängt nicht mit dem Inhalt des SIEBENUNDSIEBZIGSTEN 

DIALOGS zusammen. Aber bevor wir in das Formulieren ihrer Fragen einsteigen, möchte 

ich fragen, ob DU uns an diesem Morgen irgendetwas zu vermitteln hast.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, die Reaktionen, die zu dem Inhalt des 

erwähnten DIALOGS kommen und kommen werden, sind aufgrund des Faktums 

verständlich, dass er stark betont, dass jeder eine persönliche Verantwortung hat, zu 

bestimmen, welche Arten von Fragen man stellen soll und ob solche Fragen wirklich 

eine multiversale Bedeutsamkeit haben. Das ist keine einfache Aufgabe. Vergesst nicht, 

dass die Natur des menschlichen Lebens im Grunde auf eine solche Art und Weise 

fabriziert wurde, dass sie auf inhärente und natürliche Weise dazu neigen würde, zu 

erwarten, dass alles von jemand anderem kommt oder von jemand anderem angeregt 

wird; nämlich aus dem Außen und nicht aus ihrem eigenen Innen. Diese Aufstellung 

führt bei einigen Menschen fast zu einer Panikattacke, wenn sie mit ihren eigenen 

Antworten, aus ihrem eigenen Innern und durch ihr eigenes Bemühen, aufkommen und 

für das Ergebnis eines solchen Bemühens die Verantwortung übernehmen müssen. Für 

die Menschen ist es viel einfacher, in ihren Leben zu funktionieren, wenn ihnen gesagt 

wird, was sie tun sollen und wie sie es tun sollen oder wenn sie die Antworten auf ihre 

Fragen von jemand anderem bekommen, der sich in einer Position der Autorität 

befindet, das zu tun, anstatt dazu gezwungen zu werden, solche Antworten in ihrem 

eigenen Innern zu suchen. Wie du weißt, sind solche Tendenzen typisch für die gesamte 

Natur des negativen Zustands. Sei also nicht überrascht, wenn dir mehr Fragen in 

Bezug auf dieses Thema über den Weg laufen. Auf der anderen Seite hattest du positives 

Feedback über den Inhalt dieses DIALOGS.  

Ein Kommentar muss in Bezug auf etwas gegeben werden, was auf der letzten Seite des 

SIEBENUNDSIEBZIGSTEN DIALOGS angedeutet wurde. Es bezieht sich auf das Thema 

der rechten Seite und der linken Seite und bei etwas recht zu haben und aus etwas 

herausgelassen zu werden (being left out). Dan hat ein paar Bedenken geäußert über 
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die sprachlichen Einschränkungen. Wie ihr wisst, wurde die englische Sprache in 

diesem Jahrhundert zur Übertragung von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS 

CHRISTUS ausgewählt. Die Struktur dieser besonderen Sprache erlaubt es, einige sehr 

wichtige geistig-spirituelle Vorstellungen zu vermitteln, die in irgendeiner anderen 

Sprache unmöglich auszudrücken sind. Deswegen ist es kein Zufall, dass die englische 

Sprache als eine übliche internationale Sprache geschaffen wurde, anhand der und 

durch die Menschen verschiedener anderer Nationen und Sprachen miteinander 

kommunizieren. Aus diesem Faktum kann man sehen, warum diese bestimmte Sprache 

für die Übertragung MEINER NEUEN OFFENBARUNG ausgewählt wurde. Natürlich gibt 

es andere wichtige geistige Gründe für diese Wahl, aber aus entscheidenden Gründen 

der Sicherheit können sie nicht offenbart werden.  

Das Problem bei den englischen Ausdrücken ist, dass es in anderen Sprachen keine 

Äquivalenten für sie gibt. Also steht jeder, der MEINE NEUE OFFENBARUNG übersetzt, 

einer gewaltigen Aufgabe gegenüber, die angemessensten Worte zu finden, die sich den 

englischen Ausdrücken korrekt annähern können. Aber in einigen Fällen wie zum 

Beispiel in den oben erwähnten Ausdrücken (die in fetter Schrift betont werden), ist es 

unmöglich, solche Äquivalenten zu finden. Daher wird jeder künftige Übersetzer 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG, und besonders dieser DIALOGE, dazu angeregt, 

beschreibende Formen zu verwenden, anhand derer sie erläutern können, was diese 

Ausdrücke im Englischen wirklich bedeuten.  

ICH möchte einen weiteren Kommentar geben, bevor ICH in deine Fragen einsteige, 

Peter. Er bezieht sich auf einen bestimmten Spruch, den die Menschen haben und der 

in eine richtige Perspektive gebracht werden muss. Dieser Spruch geht in etwa so, „Der 

Weg zur Hölle ist mit guten Intentionen bepflastert.“ Wenn ihr euch die Bedeutung 

dieses Ausdrucks genau anschaut, werdet ihr bemerken, wie schief er ist. Dieser Spruch 

wurde von den Kräften des negativen Zustands formuliert und daraufhin in die Geister 

der Menschen eingepflanzt. Der versteckte Zweck von ihm war, die Menschen davon 

abzuhalten, irgendwelche guten Intentionen zu haben. Wenn gute Intentionen 

schließlich zu den HÖLLEN führen, warum dann in diesem Fall überhaupt versuchen, 

sie zu haben? Es ist besser, passiv und inaktiv zu bleiben ohne irgendwelche 

motivierenden Impulse, irgendwas Gutes oder Positives zu tun, weil, egal was passiert, 

man immer noch in einer der HÖLLEN endet.  

Das ist es, wie die Menschen dazu getäuscht werden, auf diese Art und Weise über gute 

Intentionen nachzudenken. Aus der wahren geistigen bzw. spirituellen Perspektive, wie 

bei mehreren Gelegenheiten in MEINER NEUEN OFFENBARUNG gezeigt wurde, werden 

die Handlungen und Taten von einem nicht von ihren Ergebnissen gerichtet, sondern 

von den anfänglichen Intentionen, mit denen sie ausgeführt oder unternommen 

wurden. Wenn die eigenen Intentionen gut und positiv waren, können sie einen 

keinesfalls in die Höllen führen. Gleichzeitig, wenn die eigenen Intentionen in all ihren 

Aspekten sowohl innerlich als auch äußerlich im eigenen Geist wirklich gut und positiv 

DIALOG 79



711 
 

waren, sind sie nicht imstande, zu negativen Ergebnissen und Resultaten zu führen. 

Gute und positive Intentionen führen entweder zu guten und positiven Ergebnissen oder 

zu den neutralen – in diesem Fall war es aus wichtigen geistigen Gründen nicht 

zeitgemäß oder angemessen, solche Handlungen zu unternehmen. Aber sie können 

niemals zu negativen, oder gar bösen Folgen führen. Daher können, logisch gesprochen, 

gute und positive Intentionen einen niemals in eine der HÖLLEN hineinsetzen oder den 

Weg in die HÖLLEN bahnen. Wenn es eine solche negative Folge gibt, bedeutet das nur, 

dass die Intentionen nur scheinbar gut waren, aus der Position der Äußerlichkeiten 

richtend, aber innerlich waren sie nicht so. In diesem Fall kann man basierend auf der 

eigenen äußerlichen Beobachtung und den eigenen Schlussfolgerungen den Eindruck 

bekommen, dass ‚gute und positive‘ Intentionen zu den HÖLLEN führen. Und das ist 

alles, was ICH heute Morgen beitragen wollte. Du kannst loslegen, Peter, und die 

erwähnten Fragen stellen.  

Peter: Lass mich mit einer Bitte um Klärung anfangen, die eine Relevanz für etwas hat, 

über das wir im SIEBENUNDSIEBZIGSTEN DIALOG gesprochen haben, wie es auf seiner 

letzten Seite niedergeschrieben wurde. Es bezieht sich auf das Thema der Sexualität, 

aber aus einer ganz anderen Perspektive. Interessanterweise ist dieses Thema bis jetzt 

in keinem Buch DEINER NEUEN OFFENBARUNG jemals aufgekommen. Es bezieht sich 

auf das Konzept und die Bedeutung von Inzest. Das ist eine sexuelle Beziehung, die 

zwischen Eltern und ihren Kindern geschieht, oder zwischen Geschwistern oder 

zwischen nahen Verwandten. Wie DU so gut weißt, waren solche sexuellen Praktiken 

aus einer historischen Perspektive in der gesamten Geschichte des 

Menschengeschlechts strikt verboten. Ist es Zeit, dieses Thema aufzuklären? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, es ist sehr aktuell. Es hat eine direkte Relevanz 

für die Natur des laufenden Wandels bzw. Schubs und für die Illustration und 

Demonstration des endgültigen, hässlichsten Gesichts der wahren Natur des negativen 

Zustands. Man kann auf das Thema Inzest auch alles anwenden, das im 

SIEBENUNDSIEBZIGSTEN DIALOG über Homosexualität und Bisexualität gesagt wurde. 

Aber zu diesem Thema gehört viel mehr als nur das, was euch in diesem DIALOG 

angedeutet wurde. Ja, Inzest ist der höchste und äußerlichste – zum am weitesten 

möglichen Extrem – Ausdruck des unangemessenen Verstehens, Konzeptualisierens 

und Ausübens von Sexualität im menschlichen Leben. Noch einmal, um zu wiederholen, 

wenn überhaupt jede Beziehung auf sexuellen Energien gründet und aus ihnen rührt, 

und wenn, im menschlichen Verständnis von Sexualität, sie nur auf 

Geschlechtsverkehr, Liebemachen und Koitus von zwei Individuen beschränkt ist, wie 

setzt man sich dann zu irgendjemandem in der eigenen Familie und zwischen 

Verwandten in Beziehung? Indem und dadurch, dass man Sex mit ihnen hat. Durch 

solche Praktiken illustriert und demonstriert dieser Faktor das Faktum darüber, was 

geschieht, wenn so eine Falschkonzeption, Fehldeutung und so ein Falschverstehen des 

Konzepts der Sexualität geschaffen ist und wenn sie nur auf wortwörtlichen, physischen 

Geschlechtsverkehr reduziert wird.  
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Aber neben all dem ist Inzest ein Instrument des Täters, das als ein Mittel verwendet 

wird, durch das und anhand dessen das Opfer manipuliert, kontrolliert und ihm gezeigt 

wird, wer die Macht und Autorität hat. Diese Tendenz kommt aus den Bemühungen des 

negativen Zustands, die Leute einerseits in passive, unterwürfige und gehorsame, und 

andererseits in dominante, kontrollierende, autoritäre und besitzergreifende Kreaturen 

einzuteilen. In diesem Fall wird angenommen, dass meine Kinder oder meine 

Verwandten oder meine Familienmitglieder mein Besitz sind und ich mit ihnen anstellen 

kann was ich möchte. Und weil die Sexualität eines der wirkmächtigsten Instrumente 

ist, um so eine Einteilung, und darauf basierend wechselseitige Beziehungen, 

herzustellen und zu vollziehen, ist es die Sexualität, die zu diesem Zweck verwendet 

wird.  

Aber zu diesem Thema gehört mehr als das, was bis jetzt darüber angedeutet wurde. Es 

hängt strikt mit der Natur des negativen Zustands selbst zusammen. Wie ihr wisst, 

beruht das Leben des negativen Zustands auf Massen, Gruppen, Gesellschaften und 

ähnlichen Entitäten. Der Zweck ihrer Schaffung war es, jede Auffassung von 

Einzigartigkeit, Personalisierung und Individualisierung irgendwelcher Mitglieder des 

negativen Zustands und von Menschen zu unterdrücken. Diese Aufstellung wird gut an 

den Richtlinien und Philosophien der kommunistischen Länder illustriert, wo das 

Individuum nichts ist und die Massen alles sind, und wo eine kleine Gruppe von Leuten 

oder gar ein Individuum Kontrolle und Macht über sie festlegt und sie auf jede Art 

benutzt, manipuliert und kontrolliert, wie er/sie möchte. Aufgrund dieser Aufstellung 

kann man leicht, und ohne Schuldgefühl oder Reue, ein Individuum den Bedürfnissen 

der Gruppe oder der Massen opfern. Die Familienstruktur auf Planet NULL gründet auf 

derselben Prämisse. Und weil, noch einmal, die Sexualität das bestmögliche Instrument 

ist, anhand dessen und durch das man zeigen kann, wer die Kontrolle hat, ist es die 

Sexualität, die für diesen Zweck verwendet wird.  

Aber schaut, was in diesem Prozess geschieht. Das Opfer dieser Aufstellung endet für 

gewöhnlich in einer Unfähigkeit, seine/ihre wahre Identität aufzubauen. Der Zweck von 

Inzest, wie es von den Kräften des negativen Zustands entwickelt und in das 

menschliche Leben projiziert wird, ist, den Weg zum Aufbau der eigenen einzigartigen 

personalisierten und individualisierten Selbstidentität zu zerstören, oder in Stücke zu 

brechen oder vollkommen zu blockieren. Der negative Zustand toleriert eine solche 

Einzigartigkeit und einen solchen individualisierten und personalisierten Lebensstil 

oder Selbstidentität nicht. Der höchste Ausdruck dieser Tendenz, in der Form und 

Illustration und Demonstration dieses Faktums und der Natur des negativen Zustands, 

liegt in der Ausübung von Inzest, der für jedes Opfer dieses sexuellen Aktes zu einem 

derartig furchtbaren Ergebnis führt. Das ist einer der Gründe, warum Inzest in der 

ganzen Menschenheit auf Planet NULL so weitverbreitet ist.  

Wie du weißt, Peter, hat Inzest eine lange Geschichte auf eurem Planeten. Die Inzest-

Beziehung ist sogar in der christlichen BIBEL niedergeschrieben. Nimm zum Beispiel 
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den Fall von Lot, einem Verwandten von Abraham, und seine zwei Töchter (GENESIS 

19:30-38). Nachdem sie der Zerstörung von Sodom und Gomorrah entkamen, während 

der die Ehefrau von Lot ihr Leben verlor, indem sie zu einer Salzsäule wurde, fanden sie 

sich von allen anderen isoliert vor. Da sie sahen, dass sie keine Chance hatten, 

Ehemänner zu haben, und Kinder haben wollten, haben Lots Töchter also ihren Vater 

betrunken gemacht und ihn während seines Vollrauschs dazu gezwungen, Sex mit 

ihnen zu haben, so dass sie schwanger werden und eine Nachkommenschaft für sich 

schaffen können. Obwohl die Bedeutung dieser Geschichte aus der Perspektive ihrer 

geistigen Entsprechung eine ganz andere Relevanz hat als das, über was wir hier 

sprechen, illustriert sie, wie Sex dafür genutzt wird, das eigene Ziel zu erreichen – was 

es auch sein mag. In unserem Fall ist Sexualität vom negativen Zustand genutzt worden 

und wird genutzt werden, um sein Ziel in Zusammenhang mit dem Schicksal der 

Menschenheit zu erreichen. In dieser bestimmten Konnotation ist sein Ziel, aus dem 

menschlichen Leben jedes Konzept von, und auch jedes Bedürfnis nach Individualität, 

Personalisierung und Einzigartigkeit der Prägung, des Ausdrucks und der Manifestation 

von jedem vollkommen und uneingeschränkt auszulöschen.  

Das ist der einzige Weg, wie der negative Zustand auf Planet NULL siegen kann. Solange 

nur die winzigsten Überreste von Individualitäten, Einzigartigkeiten und 

Personalisierung übrigbleiben, hat der negative Zustand keine volle Kontrolle und 

Herrschaft. Warum ist das so? Wie ihr wisst, gründet und baut die gesamte Natur des 

positiven Zustands auf Einzigartigkeit, Individualisierung und Personalisierung all 

seiner Mitglieder auf. Es ist die Natur des positiven Zustands, so zu sein. Sie spiegelt in 

ihrer relativen Lage vollumfänglich MEINE NATUR wider, die in ABSOLUTER 

INDIVIDUALITÄT, EINZIGARTIGKEIT und PERSONALISIERUNG wurzelt. In diesem Sinne 

kann man sagen, dass ICH das ABSOLUT EINZIGARTIGE, ABSOLUT INDIVIDUALISIERTE 

und ABSOLUT PERSONALISIERTE ABSOLUTE INDIVIDUUM BIN. Und weil MEINE 

SCHÖPFUNG und all MEINE empfindenden Wesenheiten diese NATUR von MIR in ihrer 

eigenen relativen Lage reflektieren und tragen, sind sie genauso völlig und vollkommen 

individualisiert, personalisiert und vollumfänglich einzigartig.  

Wie geht man also bei der Aktivierung des negativen Zustands vor, wenn das die Natur 

des positiven Zustands und all seiner Bewohner ist? Indem man von dieser Anordnung 

abkehrt. Man kann nicht sehr gut einen völlig anderen Lebensstil aufbauen, wenn man 

sich nach diesen Prinzipien richtet. Um einen solchen abweichenden Lebensstil 

aufzubauen, muss man die funktionale Kraft dieser Prinzipien zerstören und ihre 

Gegensätze einführen. Inzest ist in dieser Konzeptualisierung die extreme Illustration 

und Demonstration dieses Faktors. Es ist dieses Beispiel, das eine greifbare, feste und 

wortwörtliche Manifestation dieser Pseudo-Prinzipien bereitstellt, die sehr effektiv und 

erfolgreich zu der Zerstörung oder dem Zerbrechen oder dem Blockieren der Fähigkeit 

des Opfers führen, ihre/seine einzigartige, individualisierte und personalisierte 

Selbstidentität aufzubauen. Wenn es keine Selbstidentität hat, kann das besagte 

Individuum auf jede Weise manipuliert werden, wie man will.  
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Wie ihr wisst, werden in eurem psychiatrischen Diagnosehandbuch bei diesen 

Individuen Borderline-Persönlichkeitsstörungen diagnostiziert. Aus deiner früheren 

klinischen Praxis, Peter, weißt du sehr gut, welche enormen Schwierigkeiten diese Fälle 

für jeden Therapeuten vorhalten, der mit diesen Individuen arbeitet. Diese 

Schwierigkeiten entstammen dem folgenden Faktum: Wie kann man mit jemandem 

arbeiten, der niemals in der Lage gewesen ist, eine positive oder gar negative 

Selbstidentität aufzubauen? Wenn ihr in euch leer seid, ist es möglich, eine Verbindung 

zu dieser Leere herzustellen? Um das zu tun, müsste man für dieses Individuum zuerst 

eine richtige und akzeptable Selbstidentität aufbauen. Sonst endet euer ganzes 

Bemühen, ihr/ihm (meistens ihr!) zu helfen, im völligen Scheitern – wie es in vielen 

Fällen dieser Individuen der Fall ist.  

Um diese Spaltungen noch ausgeprägter zu illustrieren, entwickeln einige durch Inzest 

missbrauchte Individuen eine dissoziative Persönlichkeitsstörung, die zu der Schaffung 

von mehrfachen künstlichen Persönlichkeiten in demselben Individuum führt. Andere 

werden psychotisch oder geisteskrank, und flüchten vollkommen vor dem Gewahrsein 

der physischen Wirklichkeit, die sie umgibt. Nochmal, diese Fakten illustrieren, dass 

der negative Zustand keine fest etablierte einzigartige, personalisierte und 

individualisierte Identität hat und völlig und vollkommen wahnsinnig ist, und 

überhaupt keine Auffassung darüber hat, was die wahre Wirklichkeit des Lebens ist.  

Nun, hier liegt die höchste Illustration und Demonstration der Natur des negativen 

Zustands, der keine Individualität, keine Einzigartigkeit, keine Personalisierung, keine 

Selbstidentität hat, sondern von jedem wirklichen Leben leer und entleert ist. Die 

Resultate der Inzest-Beziehungen illustrieren diese Fakten über den negativen Zustand 

in seinem äußersten Grad. Das ist der Grund, warum er aufblühen durfte und warum 

er unter den Menschen so weitverbreitet ist. Er sagt einem, wie man niemals die eigene 

Sexualität in irgendeiner ihrer Aspekte praktizieren soll.  

Aufgrund des Faktums, dass während des derzeit laufenden Wandels die hässlichste, 

fauligste und abscheulichste Natur des negativen Zustands im Prozess seiner 

Manifestation durch die Abtrünnigen liegt, ist es in dieser Zeit, dass ihr auf eines seiner 

meistgeschätzten Instrumente – Sexualität im Inzest – aufmerksam gemacht werdet.  

Ein anderer Aspekt dieses Themas ist, dass, wie ihr wisst, in der großen Mehrheit der 

Fälle das Opfer des Inzests weiblich ist. Dieses Faktum illustriert und demonstriert die 

extremen und negativsten und bösesten Konsequenzen der Separation, Isolation und 

Spaltung der Weiblichkeit von der Männlichkeit und der Männlichkeit von der 

Weiblichkeit. Wenn man darüber hinaus eine Frau in eine unterwürfige Position und in 

ein Dienen eines dominanten Mannes versetzt, dann kann man sie auf jede Art 

benutzen, missbrauchen, misshandeln und manipulieren, wie man möchte. Inzest ist 

der höchste Ausdruck dieses Faktors. Das ist es, wie weit diese Separation, Isolation 

und diese Spaltung gehen kann. Und das ist alles, das ICH über dieses Thema 

offenbaren wollte.  
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Peter: Danke DIR sehr für diese erhellende Erläuterung zu diesem Thema. Die nächste 

Frage kommt von Michael Maldonado. Ich zitiere: ‚Ist der Zweck, Fragen von 

multiversaler Bedeutsamkeit zu stellen (auch wenn wir von DIR bereits Antworten 

erhalten haben, und erhalten haben sollten), so dass DU die Antworten (die wir von DIR 

persönlich bereits bekommen haben), mit den anderen Mitgliedern DEINER NEUEN 

OFFENBARUNG – DEINEN anderen Repräsentanten – teilen kannst? Wenn ich also eine 

Frage direkt stelle und eine Antwort von DIR aus meinem eigenen Innern bekomme, 

nehme ich an, dass ich immer noch um eine Antwort durch Peter fragen soll, so dass 

andere davon profitieren können? Ist es das, worum es geht?‘ 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, die Antwort auf diese Frage sollte aus dem Inhalt 

des ZWEITEN DIALOGS deutlich ableitbar sein. ICH würde wärmstens empfehlen, diesen 

DIALOG nochmal genau zu lesen, um das richtige Verständnis der Position und Rolle 

von jedem zu gewinnen. Wie in diesem DIALOG angedeutet wurde, kommt jeder aus 

einer bestimmten Welt in einer bestimmten Dimension, und ist verbunden mit ihr, aus 

der sie funktionieren und an die sie jede Information schicken, die zu jeder bestimmten 

Zeit benötigt wird. In dieser Hinsicht sind sie auf diese und nur auf diese Dimensionen 

und Welten beschränkt. Deswegen haben andere Dimensionen und andere Welten 

keinen Zugang zu den Informationen, die sie aus ihrer eigenen Sphäre des 

Funktionierens und Kommunizierens erhielten. Sie haben unterschiedliche Bedürfnisse 

und unterschiedliche Modi der Kommunikation und des Empfangs von Informationen. 

So ist es zu dieser bestimmten Zeit. Diese Struktur wird weiterhin so sein bis zu der 

Zeit, wenn es den negativen Zustand und das menschliche Leben in seinen negativen 

Aspekten nicht mehr geben wird.  

Aufgrund der Einzigartigkeit jeder Dimension und ihrer Welten, und aufgrund eurer 

Verbindung lediglich mit ihnen und mit nirgendwo anders, ist es hinsichtlich dieser 

Fakten abwegig, über multiversale Antworten zu sprechen, die ihr, in eurer eigenen 

personalisierten und individualisierten Kommunikation mit MIR, bekommen habt und 

von MIR bekommen werdet. Was ihr in dieser Hinsicht von MIR bekommt, bezieht sich 

einzig und allein auf die Welten, mit denen ihr verbunden seid. Peters Rolle ist in dieser 

Hinsicht anders als die von euch allen in dem Sinne, dass er sich in einer Position 

befindet, mit der multiversalen Sphäre und Atmosphäre von Sein und Existenz und 

Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz verbunden zu sein, so dass das, was von MIR durch 

ihn vermittelt wird, allen Dimensionen und ihren Welten, und auch allen Pseudo-

Dimensionen und ihren Welten, auf eine allumfassende Art und Weise verfügbar ist. 

Sein ganzes Leben und all seine Lebenserfahrungen wurden auf eine solche Weise 

strukturiert, so dass er in dieser Rolle sein kann. Zu diesem Zeitpunkt befindet sich 

niemand sonst in dieser Rolle. Auch wenn ihr in eurem eigenen Innern von MIR 

dieselben Antworten wie durch Peter bekommt, bezieht sich MEIN Antworten auf Peter 

immer noch auf jeden und alles, und jeder hört sie, wobei die Antworten, die ihr 

bekommt, nur von jenen gehört werden, die mit euch direkt verbunden sind. Diese 
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Aufstellung deutet keinesfalls an (und wie wiederholen das wieder und wieder!), dass 

eure Position weniger wertvoll, weniger wichtig und weniger notwendig ist als die von 

Peter; oder dass die Position von Peter wertvoller, wichtiger und notwendiger ist als eure. 

Es bedeutet einfach, dass eure Position anders ist als die von Peter, und dass beide 

Positionen gleichermaßen notwendig, gleichermaßen wichtig und gleichermaßen 

wertvoll sind. Und das ist der Weg, wie es derzeit sein soll.  

Ob ihr eure persönlichen Antworten, die ihr von MIR direkt bekommt, teilen sollt, hängt 

von der Natur und dem Inhalt der gestellten Fragen und der erhaltenen Antworten ab. 

Das sollte im Verlauf eurer Kommunikation mit MIR aus eurem eigenen Innern 

festgestellt werden. Einige von ihnen könnten und können geteilt werden. Bei einigen 

von ihnen wäre es spirituell unangemessen, oder gar gefährlich, sie zu teilen. Nochmal, 

dieser Faktor muss von euch allein mit MIR und von niemand anderem festgestellt 

werden. Aber bedenkt sehr genau, dass die Antworten, die ICH durch Peter gebe, sehr 

aktuell bzw. zeitgemäß sind, und an jeden überall in anderen Dimensionen und Welten 

vermittelt und von ihnen gehört werden müssen, und auch von euch, MEINE wahren 

Repräsentanten. Es gibt bestimmte Aspekte dieser Arten von Antworten, deren 

Bedeutsamkeit von eurem äußerlichen menschlichen Geist nicht wahrgenommen oder 

verstanden werden können, sondern die für andere wahrnehmbar und verstehbar sind, 

die sich nicht in der Position des menschlichen Lebens befinden. Diese Aspekte MEINER 

Antworten hängen mit der Art und dem Modus zusammen, wie Peter sie aus MIR und 

für MICH formuliert. Eure Arten und Modi in dieser Hinsicht sind ganz anders und sie 

wären nicht in der Lage, dieselben benötigten Dinge und Bedeutungen zu vermitteln, 

wie die von Peter es können. Das ist der Grund, warum der Ausdrucks- und 

Vermittlungsstil von Peter von MIR ausgewählt wurde, und warum er so redet, spricht, 

sich bezieht, schreibt usw., wie er es tut. Es ist ein wesentlicher Bestandteil seiner 

Fähigkeit, so zu sein und das zu tun. Versucht nicht, ihn nachzuahmen oder zu 

erwarten, dieselben Resultate aus euren eigenen Beziehungen mit MIR zu haben, die er 

hat. Das würde eurer eigenen Einzigartigkeit und der Art trotzen, wie ICH MICH durch 

euch manifestiere und ausdrücke. Erinnert euch bitte daran. Es ist wichtig.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Erinnerung. Michaels nächste Frage ist wie folgt: ‚Wenn 

wir Fragen aus unserem eigenen Innern stellen und erhalten sollen, ist all das eine 

stärkende Übung gewesen, um uns zu zeigen, dass wir bereits die Antworten auf die 

Fragen kennen, die wir stellen, so dass wir definitiv ‚wissen‘, dass wir auf der richtigen 

Spur gewesen sind? Ist es eine Art von unnötiger Bestärkung oder Untermauerung 

gewesen, so dass wir das Vertrauen haben, zu wissen, dass das, was wir fühlen, wirklich 

DU bist, und dass die Antworten, die wir persönlich erhalten haben, wahrhaft von DIR 

kommen?‘ 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Obwohl man das so sehen kann, solltet ihr als MEINE 

wahren Repräsentanten eure Antworten nicht als ein bestätigendes oder verstärkendes 
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Mittel für eure Gewissheit suchen oder deuten, dass ICH es bin, der mit euch spricht 

und dass ihr auf dem richtigen Weg seid. Die Gänze MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

gründet auf der unwiderlegbaren Logik ihrer Vorstellungen und Prinzipien, die keine 

derartige Bestätigung oder Verstärkung brauchen. Wenn sie euch trotzdem über den 

Weg laufen, könnt ihr sie mit Dankbarkeit anerkennen, aber ihr haltet euch nicht lange 

an ihnen auf, ihr sucht sie nicht heraus und ihr legt ihnen nicht eure Akzeptanz von 

MIR und MEINER NEUEN OFFENBARUNG zugrunde. Stattdessen, wie euch viele, viele, 

viele Male herausgestellt wurde, verlasst ihr euch auf eure Intuition, die euch sagt, ob 

etwas so ist oder nicht. An dieser Wegkreuzung eures Lebens ist es sehr wichtig und 

entscheidend, sicherzustellen, dass ihr, als MEINE wahren Repräsentanten, euch einzig 

und allein auf den Faktor eurer Intuition, auf die Logik und den Nachdenkprozess eures 

Geistes verlasst. Alles andere ist überflüssig. Dieses alles andere ist nicht imstande, den 

Mitglieder des negativen Zustands ein richtiges Lernen bereitzustellen. Das Gegenteil 

bestärkt nur ihre Position. Dieses Thema haben wir bereits in einigen der früheren 

DIALOGE diskutiert.  

Peter: Seine letzte Frage geht in etwa so: ‚Alle Fragen über Entsprechungen, die sich 

nicht direkt auf irgendjemanden im Besonderen beziehen, sollten wir es vermeiden oder 

zögern, sie zu stellen, auch bevor wir DICH direkt aus unserem eigenen Innern fragen?‘ 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Hier ist das Thema die Nützlichkeit und die wirkliche 

Notwendigkeit, etwas zu wissen, das für euch vorteilhaft sein könnte oder nicht, oder 

das für euch sogar spirituell gefährlich sein könnte. Ihr könnt MICH alles fragen, was 

ihr wollt. In dieser Hinsicht gibt es keine Beschränkungen oder Einschränkungen. Es 

ist einzig und allein zwischen MIR und euch. Aber beim Stellen eurer Fragen seid ihr 

dafür verantwortlich, zu bestimmen, ob sie auch durch Peter gestellt werden sollten, 

weil die Antworten auf sie multiversale Bedeutsamkeit haben könnten. Einfach gesagt, 

der Akt von so einer Bestimmung sollte niemals Peter auferlegt werden, damit er MICH 

fragt, ob eure Frage von einer solchen Natur ist oder nicht. Ihr müsst diese 

Verantwortung auf eure eigenen Schultern legen. Ja, legt los und fragt MICH alles, was 

ihr wollt. Es ist angemessen, das zu tun. Aber auf dem Forum oder der Plattform 

dieser DIALOGE können nur Fragen von wahrer multiversaler Bedeutsamkeit 

gestellt werden. Wenn ihr Fragen stellt, die sich in einem Sinne von Entsprechungen 

auf niemanden oder nichts im Besonderen beziehen, werdet ihr also darauf gelenkt, zu 

untersuchen, welcher Art von Nutzen sie dienen können, um eurem eigenen 

persönlichen Leben und eurer geistigen bzw. spirituellen Weiterentwicklung zuträglich 

zu sein. Und das ist alles, das derzeit über dieses Thema gesagt werden kann.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Antworten. Meine letzte Frage kam von Martina 

Kamradova aus der Tschechischen Republik. In Wirklichkeit ist es nicht so sehr eine 

Frage, sondern eine Bitte um Klärung. Sie bezieht sich auf die Themen, die im SIEBTEN 

DIALOG über das Beten für andere und den Wortlaut DEINES NEUEN GEBETS diskutiert 
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wurden. Dieses Gebet beginnt mit den Worten ‚Unser HERR JESUS CHRISTUS…‘. Es ist 

immer ‚unser‘, ‚uns‘ usw. Wie passt das zu der Anforderung, nicht für andere zu beten? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nein, es bedeutet nicht, für andere zu beten. Erinnert 

euch bitte, ihr seid von den Mitgliedern eurer spirituellen Familie, von den Mitgliedern 

des NEUEN UNIVERSUMS und von vielen anderen aus eurer Heimbasis und von 

anderswo umgeben. Wann immer ihr ‚Unser HERR JESUS CHRISTUS‘ sagt, ruft ihr in 

eurem bewussten Leben ihre Präsenz hervor und ihr betet mit ihnen und nicht für sie. 

Könnt ihr hier den Unterschied sehen? Darüber hinaus wurde euch genau am Ende 

von UPDATE 18 in FOLGESÄTZE… genau angedeutet, dass ihr, wenn ihr wollt, den 

Wortlaut von ‚Unser HERR JESUS CHRISTUS‘ mit den Worten ‚Mein HERR JESUS 

CHRISTUS‘ austauschen könnt. Dieser Austausch wurde nahegelegt, um euch der 

Personalisierung und Individualisierung eures eigenen Lebens näher zu bringen. Wenn 

ihr in der Präsenz mit allen betet, die im Zustand eurer Innerlichkeiten bei euch sind, 

ruft ihr sehr wichtige multiversale geistige Entsprechungen hervor, die mit der 

endgültigen Beseitigung des negativen Zustands und mit dem Aufbau des Lebens im 

positiven Zustand in seiner Fülle und Vollkommenheit zusammenhängen. Aufgrund 

dieser wichtigen Bedeutsamkeit und Entsprechung beten alle bei euch Anwesenden mit 

euch aus denselben Gründen und zur Stärkung ihrer eigenen Entschlossenheit, MIR 

zu diesem noblen Zweck zu dienen. Erinnert euch daran.  

Peter, an diesem Punkt würde ICH empfehlen, für heute Schluss zu machen. Hab einen 

schönen Nachmittag.  

Peter: Danke DIR sehr für die Antworten auf unsere manchmal fragwürdigen Fragen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Und ICH danke euch allen, die 

diese ganzen Fragen gestellt haben. Wenn ICH es wählte, sie zu beantworten, betreffen 

MEINE Antworten offensichtlich jeden überall. Geht in Frieden mit MEINER Liebe und 

Wertschätzung.  
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ACHTZIGSTER DIALOG 
 

10. Mai 1999 

Peter: Heute Morgen haben wir einige Fragen. Aber bevor ich sie stelle, möchte ich DIR 

anbieten, diesmal zuerst zu sprechen – wie immer.   

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, für dein freundliches Angebot. Obwohl ICH 

etwas in Gedanken habe, was ICH mit euch teilen möchte, würde ICH es diesmal 

vorziehen, als letztes in einer Form von schlussfolgernden Anmerkungen zu sprechen. 

Es müssen bestimmte Dinge vermittelt werden, deren Natur es erfordert, sie am Ende 

dieses DIALOGS zum Ausdruck zu bringen. Deswegen also, mach bitte weiter und stell 

deine Fragen.  

Peter: Die erste Frage wird von Dr. Beth Ann Voien gestellt. Lass mich ihre Frage Wort 

für Wort stellen: ‚Uns wird gesagt, dass die Pseudo-Schöpfer an der Art, wie die Vertreter 

des positiven Zustands, die die Leser der NEUEN OFFENBARUNG waren, auf diesem 

Planeten gelebt haben und gewesen sind, etwas anderes ‚sahen‘. Meine Frage ist: „Was 

haben sie ‚gesehen‘?“ Klar, die meisten, wenn nicht alle von ‚uns‘, haben sehr typisch 

menschliche Schwächen, Unzulänglichkeiten usw. Sahen sie unser ‚Inneres‘, unsere 

Intentionen, Bemühungen, Glaubenssätze in Bezug auf den HERRN JESUS CHRISTUS 

und/oder die mögliche Verbindung unserer Leben zu anderen Dimensionen, oder…?‘ 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, auf gewisse Weise hat Beth Ann ihre eigene Frage 

beantwortet. Ja, es ist all das und mehr. Dieses ‚Mehr‘ liegt in ihrem abschließenden 

Wort ‚oder…‘. Wie ihr euch aus UPDATE 15 in FOLGESÄTZE… erinnert, wurde euch 

angedeutet, dass ihr im Vergleich zu anderen Menschen, durch die Gnade DES HERRN 

JESUS CHRISTUS, auf eine etwas andere Art peripher neuverkabelt wurdet. Hier liegt die 

Betonung auf dem Wort ‚peripher‘. Warum? Jede andere Art des Umverkabelns würde 

euch zu sehr nicht-menschlich machen. In diesem Fall wäre es für euch unmöglich, 

eure Mission, Übersetzer über die Natur des typisch menschlichen Lebens und des 

Lebens im negativen Zustand im Allgemeinen zu sein, zu erfüllen. Auch wäre es unter 

diesen Umständen schwierig für euch, zu überleben. Auf gewisse Weise kann man 

sagen, dass ihr, wäret ihr mehr als peripher neuverkabelt, ihr wahrscheinlich 

umgebracht werden würdet. Andere Menschen, und die Vertreter des negativen 

Zustands auf Planet NULL, könnten es nicht aushalten, dass ihr ganz anders als sie 

oder überhaupt nicht wie sie seid. In diesem Fall würde eure Mission von MIR erfolgreich 

von ihnen vereitelt werden.  

Auf der anderen Seite war es auch äußerst wichtig, euch in etwas hineinzusetzen, das 

andere Menschen und Vertreter des negativen Zustands nicht hatten, um eure direkte, 
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wenn auch unbewusste, Verbindung mit dem positiven Zustand im Allgemeinen, und 

MIR spezifisch, aufrechtzuerhalten. Sonst wäret ihr einfach wie andere Menschen, ohne 

irgendeine Fähigkeit, zwischen dem zu unterscheiden, was spirituell richtig und 

rechtens ist und was nicht. In jedem Fall würdet ihr in eurer Mission scheitern. Und 

das bringt uns zu der Antwort auf die Frage von Beth Ann. Eure periphere 

Neuverkabelung besteht aus einer besonderen Fähigkeit, die von MIR direkt 

eingepflanzt wurde, die WAHRHEIT über MICH, MEINE SPIRITUELLEN PRINZIPIEN, über 

Spiritualität im Allgemeinen, den Wahrheitsgehalt und die Schönheit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG und die wahre Wirklichkeit des positiven Zustands zu erkennen, zu 

unterscheiden, zu begreifen, zu erfassen, zu fühlen, intuitiv zu erkennen und zu 

akzeptieren. Diese besondere Fähigkeit, die der großen Mehrheit der Menschen 

gegenwärtig fehlt, versetzt euch in eine Position, die MEINEN Jüngern von MIR während 

MEINES Lebens auf Planet NULL angedeutet wurde, wie in LUKAS 8:10 aufgeschrieben 

wurde, und ICH zitiere nochmal: „Sie es nicht sehen, ob sie es schon sehen, und nicht 

verstehen, ob sie es schon hören“. Wir haben die Frage, warum das der Fall war, bereits 

im ACHTUNDSIEBZIGSTEN DIALOG umfangreich erörtert. Hier besteht keine 

Notwendigkeit, es zu wiederholen. Wenn ihr wollt, lest diesen DIALOG bitte noch einmal. 

Also seid ihr im Grunde in derselben Position wie Meine JÜNGER damals gewesen, 

während ihr auf Planet NULL lebt. Auch sie waren peripher neuverkabelt, um in der 

Lage zu sein, MICH und MEIN WORT zu verstehen und zu akzeptieren.  

Damals, wie ihr wisst, hatten die Pseudo-Schöpfer die volle Kontrolle über die ZONE DES 

AUSSATZES. Sie konzentrieren sich auf ihr Bemühen, in dieser Position zu bleiben. Sie 

erkannten die Gefahr MEINER Inkarnation auf Planet NULL, obwohl sie sich später, 

während des Prozesses MEINES Sterbens am Kreuz, nicht hundertprozentig sicher 

waren, ob ICH DER war, DER ICH wirklich war. Aber anfangs vermuteten sie, dass ICH 

der HEILIGE EINE bin. Das ist aus den Schreien der Dämonen und der sogenannten 

unreinen Geister, während ICH sie aus den Menschen exorzierte, offensichtlich. 

Während dieser Zeit schrien sie für gewöhnlich: ‚Wir wissen, WER DU bist, der HEILIGE 

EINE, SOHN des HÖCHSTEN. Bist DU gekommen, um uns zu quälen?‘ Aufgrund dieses 

Ausgangswissens waren alle Anstrengungen der Pseudo-Schöpfer darauf ausgerichtet, 

MEINE Mission zu untergraben. Es gab ihnen keine Zeit, die periphere Neuverkabelung 

MEINER Jünger zu untersuchen. Natürlich unterscheidet sich die periphere 

Neuverkabelung MEINER Jünger substanziell von eurer eigenen. Ihre Position war eine 

ganz andere. Vergesst nicht, dass ICH damals immer noch von MEINER ESSENZ – dem 

VATER – getrennt war, und deswegen wurde ICH von MEINEN Jüngern so 

wahrgenommen, als wäre ICH eine andere Person als MEINE VATER-ESSENZ. Auch hat 

damals MEINE NEUE NATUR nicht existiert. Also war ihre Neuverkabelung auf ihre 

Fähigkeit ausgerichtet, MICH mehr wie der einzig gegebene SOHN GOTTES zu 

akzeptieren als den EINZIGEN EINEN UNTEILBAREN GOTT. Da sie das wussten, nahmen 
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die Pseudo-Schöpfer auch an, dass das der Fall war, und daher hatte aus dieser Position 

die Neuverkabelung MEINER Jünger keine Auswirkung auf sie, weil sie sich in genau 

derselben Position befanden, soweit es ihre Wahrnehmung und ihr Verständnis darüber 

betrifft, WER ICH wirklich war. Weder die Pseudo-Schöpfer, noch MEINE Jünger, noch 

irgendjemand irgendwo hatte irgendeine Ahnung, dass sich MEINE NATUR grundlegend 

verändern wird und dass ICH eine völlig NEUE NATUR annehmen werde, die bis zu 

diesem Punkt nicht in Sein und Existenz gewesen ist, und dass diese NEUE NATUR alles 

im gesamten Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz und auch im 

Leben von jedem anderen und ihre eigenen Naturen grundlegend verändern wird.  

Aber eure periphere Neuverkabelung wurde auf eine solche Weise strukturiert, um euch 

dazu zu befähigen, alles in Zusammenhang mit MEINER NEUEN NATUR und allem, was 

in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, wahrzunehmen, zu erkennen, zu 

verstehen und zu akzeptieren. Die Pseudo-Schöpfer, so wie sie den menschlichen Geist 

oder die menschliche Natur fabrizierten, nahmen an, dass kein typischer Mensch, so 

wie sein/ihr Geist und seine/ihre Veranlagung von ihnen gemacht wurde, jemals in der 

Lage wäre, Einsicht oder Verständnis, noch weniger Akzeptanz, von irgendwelchen 

dieser Fakten zu haben. Wie ihr wisst, ist der menschliche Geist seinen eigenen 

Vorrichtungen überlassen, und seine Wahrnehmungs- und Verständnisfähigkeiten, in 

seiner Essenz und Substanz, sind nicht in der Lage, die wahre spirituelle bzw. geistige 

Wirklichkeit und alles im Zusammenhang mit MEINER WAHREN NATUR richtig zu 

begreifen. Er kann das nur auf eine verzerrte und verfälschte Art und Weise tun. Das 

war im Schema der Aktivierung des negativen Zustands und der Fabrikation von 

Menschen eine notwendige Anordnung, um den negativen Zustand in eine dominante 

Position zu bringen. Sonst hätte der negative Zustand keine Chance, sich im Leben von 

irgendjemandem festzusetzen. Schaut euch nur diese zahlreichen Religionen und ihre 

entsprechenden Sekten an, oder schaut auf all diese wissenschaftlichen Lakaien des 

negativen Zustands und auf die Atheisten. Im Vergleich zu dem, was in DER NEUEN 

OFFENBARUNG enthalten ist, ist keiner von ihnen der Wirklichkeit des positiven 

Zustands und MEINER WAHREN NATUR jemals auch nur nah gekommen. Die 

Information, die sie haben oder enthalten, ist entweder völlig falsch oder völlig verzerrt. 

Sicher, in einem verzerrten Aspekt ihrer Konzeptualisierung dieser Fakten kann man 

auf dieselbe Weise, wie man in der Lage ist, in einer Karikaturenzeichnung einer Person 

seine oder ihre originalen Eigenschaften zu erkennen, entfernt undurchsichtige 

Eigenschaften der wahren spirituellen Wirklichkeit erkennen. Aber im Wesentlichen 

schenkt niemand diesen Eigenschaften Aufmerksamkeit, sondern nur den gesamten 

Verzerrungen. Das ist genau die Art, wie der menschliche Geist, in seiner 

ursprünglichen Aufstellung, von den Pseudo-Schöpfern fabriziert wurde.  

Unter diesen Bedingungen, mit einer solchen genetischen und anderen Art von 

Fabrikation, nahmen die Pseudo-Schöpfer an, dass niemand, der einen solchen Geist 

in sich enthält, jemals auch nur irgendwas wahrhaftem und echtem in Zusammenhang 
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mit MEINER NEUEN NATUR, mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG und mit MEINEM 

positiven Zustand jemals nah genug kommen könnte. Als sie nach ihrer Freilassung 

zurückkamen, bemerkten sie also eine sehr kleine Gruppe von Leuten, die sehr deutlich 

eine Art Fähigkeit aufwiesen, die keine anderen Menschen besaßen – die Fähigkeit, alles 

in Zusammenhang mit MEINER NEUEN NATUR, mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG und 

mit MEINEM positiven Zustand zu intuitieren, zu erkennen, zu verstehen, zu 

akzeptieren und zu praktizieren.  

Wie ihr euch aus UPDATE 20 in FOLGESÄTZE… erinnert, wurde dort gesagt, dass die 

Pseudo-Schöpfer nicht verstehen konnten, wie es möglich war, dass jemand, der einen 

typisch menschlichen Geist oder eine menschliche Verkabelung oder eine menschliche 

Veranlagung hat, deren Blaupause sie hatten und anhand der sie Menschen 

fabrizierten, in der Lage ist, zu einem derart wichtigen Bewusstsein und Wissen zu 

kommen. Da sie die neugierigsten Wissenschaftler aller Zeiten sind, entschieden sie sich 

also dazu, wie ihr wisst, die Zerstörung der Menschenheit zu verschieben und sich 

stattdessen darauf zu konzentrieren, das zu studieren, was diese sehr, sehr, sehr kleine 

Gruppe – euch – so anders von allen anderen auf Planet NULL macht.  

Im Verlauf ihrer Studien entdeckten sie diese besondere periphere Neuverkabelung in 

der menschlichen Psyche, und dem entsprechend, eine etwas andere Gehirnfunktion – 

in dem Sinne, dass im Vergleich zu anderen Menschen und den Vertretern des negativen 

Zustands andere Bereiche ihres Gehirns in einem aktiven Modus waren. In den anderen 

waren die entsprechenden Bereiche ihres Gehirns in einem ruhenden und inaktiven 

Modus ohne irgendeine Fähigkeit, aufgeweckt oder stimuliert zu werden.  

Wie ihr euch aus einem der früheren DIALOGE erinnert, enthält eure periphere 

Neuverkabelung viele unterschiedliche Fähigkeiten. Nicht alle von ihnen wurden in ihrer 

Ausgangsfunktion getriggert. Einige von ihnen waren im Hintergrund eures Geistes und 

Lebens und einige im Vordergrund. Es wurden unterschiedliche Bereiche der 

Neuverkabelung in Übereinstimmung mit der Natur und Funktion eurer Rollen und 

Missionen, die ihr von MIR hattet, getriggert. Als ihr in der Position wart, MEINE 

Vertreter auf Planet NULL zu sein, stand in Bezug auf diese bestimmte Rolle eine andere 

Reihe von Fähigkeiten im Vordergrund. Diesmal aber, wie ihr auf eure neuen Rollen als 

MEINE Repräsentanten verschoben worden seid, wurden diese Fähigkeiten in den 

Hintergrund eures Geistes gebracht und eine andere Reihe wurde getriggert, die sich in 

dem Prozess befindet, euch dazu zu befähigen, in dieser neuen Rolle zu funktionieren. 

Diese neue Rolle ist zum Großteil mit allem verbunden, das in diesen DIALOGEN 

aufgezeichnet ist – als die dritte wichtige Quelle MEINER NEUEN OFFENBARUNG. ICH 

kann euch versichern, dass, würdet ihr diese bestimmte Neuverkabelung nicht haben, 

ihr nicht nur nicht in der Lage wärt, zu verstehen, um was es geht – wie in den drei 

Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG und all den früheren Büchern geschrieben 

wurde – sondern ihr wärt nicht in der Lage, irgendwas davon zu akzeptieren und ihr 

würdet all das auf dieselbe Art und Weise sehen, wie die große Mehrheit der Menschen 
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das tun würde – wenn sie Zugang zu MEINER NEUEN OFFENBARUNG hätten – als die 

Resultate einer Art Toben eines kranken Geistes.  

ICH kann euch versichern, dass die meisten Menschen, würden sie die Bücher MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG lesen, pauschal und gänzlich alle ihre Vorstellungen ablehnen 

und euch zu ewiger Bestrafung in einer der HÖLLEN verdammen würden. Schaut nur, 

wie viele Bücher verschickt wurden, seitdem du die TNR Stiftung ins Internet gestellt 

hast und deine eigene Webseite dort hast. Keiner dieser Leute hat dir irgendein 

Feedback gegeben – bis jetzt. Erwarte nicht, dass sehr viele, wenn überhaupt, das tun 

werden. Wenn sie keine sehr ähnliche Neuverkabelung haben wie ihr, wäre es völlig 

unmöglich, dass sie die Vorstellungen MEINER NEUEN OFFENBARUNG verstehen und 

akzeptieren. Die Gründe für diese Situation sind in diesen ganzen DIALOGEN erläutert 

worden.  

Als die Pseudo-Schöpfer zurückkehrten, waren sie also geschockt zu entdecken, dass 

jemand, der hauptsächlich und vorrangig eine menschliche Art von Geist hat, in der 

Lage wäre, sich in einer Position vorzufinden, logisch und rational, beruhend auf 

seinen/ihren eigenen deduktiven und induktiven Fähigkeiten, zu dem Schluss zu 

kommen, dass etwas wie MEINE NEUE OFFENBARUNG die Wahrheit in ihrer 

unverzerrten und unverfälschten Natur und Zustand enthält. Was ihr in dieser Hinsicht 

verstehen müsst, ist, dass die Ausgangsfabrikation eines typischen menschlichen 

Geistes, in seinen Nachdenk-, seinen logischen, deduktiven und induktiven 

Fähigkeiten, genetisch und anders auf eine solche Weise strukturiert wurde, um es 

möglich zu machen, nur zu verzerrten und verfälschten Schlussfolgerungen über 

spirituelle Fragen zu kommen.  

Einer der bedeutsamsten Gründe, warum ihr anders als alle anderen peripher 

neuverkabelt wurdet, war, um den Pseudo-Schöpfern eine Möglichkeit zu geben, das 

Faktum zu erkennen, dass es möglich ist, mithilfe reiner Logik, Rationalität, 

Nachdenkprozessen, deduktiven und induktiven Methoden und indem man 

intellektuell, intuitiv und emotional weiß, dass etwas wahr ist oder nicht, zu den 

richtigen Schlussfolgerungen über alle spirituellen Fakten und Themen, und besonders 

über MEINE NEUE NATUR und den Inhalt MEINER NEUEN OFFENBARUNG, die all diese 

Dinge offenbart, zu kommen. Der Punkt hier war die Fähigkeit, etwas, das wahr ist, von 

dem zu unterscheiden, was verzerrt oder falsch ist – mit der Ausnahme des berüchtigten 

blinden Glaubens. Indem diese Fähigkeit in euch abgeändert wurde, oder um genauer 

zu sein, indem euch ermöglicht wurde, Logik, Vernunft, Intellekt, Intuition und all ihre 

Attribute auf eine etwas andere Art und aus einer etwas anderen Perspektive zu nutzen, 

wurde es möglich gemacht, dass ihr die Dinge so seht und die Ereignisse so wahrnehmt, 

wie sie wirklich sind und nicht so, wie sie zu sein scheinen. Dieser Faktor machte es 

möglich, dass ihr ohne Zweifel wisst, dass MEINE NEUE OFFENBARUNG, und was sie 

enthält, MEIN WAHRES WORT ist, und nichts als reine WAHRHEIT ohne Verzerrungen 

oder Verfälschungen ist. In einem Sinne verwenden wir hier also die Methoden, die von 
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den Pseudo-Schöpfern zu dem Zweck entwickelt wurden, es unmöglich zu machen, die 

Dinge so zu sehen.  

Das ist der Grund, warum sie so schockiert waren und warum sie sich dazu entschieden 

haben, in dieser Hinsicht mit euch und euren Fähigkeiten zu experimentieren. Es war 

dieser Faktor, der die Mehrheit der Pseudo-Schöpfer davon überzeugt hat, dass, egal 

was sie fabrizierten, oder welche Methoden der Erforschung sie festlegten und 

verwendeten, sie auch zu den richtigen Schlussfolgerungen über etwas, die Natur des 

positiven Zustands und MEINE NEUE NATUR eingeschlossen, und über alles in 

Zusammenhang mit spirituellen Themen führen können, wenn sie mit den richtigen 

und rechten Intentionen verwendet werden und wenn man sie aus der korrekten 

Perspektive angeht. Diese entscheidende Entdeckung ihrerseits führte viele von ihnen 

dazu, zum positiven Zustand konvertieren zu wollen. In ihm fanden sie die Antworten 

auf ihre existenzielle Frage über die Möglichkeit der Existenz der ABSOLUTEN 

WAHRHEIT. Dieses Faktum kann man auf die folgende Art und Weise konzeptualisieren: 

Egal, was man tut, egal, wie viele Methoden man verwendet, um zu beweisen, dass es 

nichts von dieser Natur gibt, egal, wie viele Argumente man vorbringt, um die 

Wirklichkeit der ABSOLUTEN WAHRHEIT – MICH – zu widerlegen, in ihren endgültigen 

und höchsten Folgen und Resultaten werden sie einen zu den unausweichlichen 

Schlussfolgerungen führen, dass ICH die ABSOLUTE WAHRHEIT bin und dass es keine 

andere Lebensquelle geben kann oder könnte, und dass daher das ganze Leben aus 

MEINEM ABSOLUTEN LEBEN rührt. Und das ist es, worum es geht.  

In diesem Sinne wart ihr einverstanden, auf Planet NULL zu inkarnieren, und durch 

eure spezifischen Fähigkeiten, solche Schlussfolgerungen zu ziehen, basierend auf den 

Methoden der Pseudo-Schöpfer, und aus eurer peripheren Neuverkabelung stammend, 

helft ihr ihnen dabei, zum positiven Zustand zu konvertieren, und damit helft ihr im 

Prozess der Beseitigung des negativen Zustands und der Schaffung der Fülle und 

Vollkommenheit des Lebens des positiven Zustands. Würde ICH in einen Satz 

hineinpacken, worum es bei eurer Neuverkabelung geht, würde ICH sagen, dass es eure 

ungewöhnliche Fähigkeit ist, sofort zu wissen, ob etwas in den spirituellen 

Angelegenheiten wahr ist oder nicht.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Erläuterung. Die zweite Frage von Beth Ann bezieht 

sich auf die Verwendung tierischer Organtransplantate in menschliche Körper. Sie fügt 

einen Artikel aus einem Journal an, ich glaube, sein Name ist ‚On the Issues‘, in dessen 

Artikel eine sehr kritische Position für die Verwendung von Tierorganen, um sie in 

menschliche Körper zu transplantieren, um in ihnen das Leben zu bewahren, 

eingenommen; und auch für die Genmanipulation, in dieser Hinsicht, und für einen 

solchen Zweck im Allgemeinen. Würdest DU zu dieser Tendenz etwas kommentieren? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Was in dieser Hinsicht in einem der Dialoge, der sich mit 

dem Thema der menschlichen Organtransplantate auseinandersetzte, offenbart worden 
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ist, trifft auch vollumfänglich auf tierische Organtransplantate in menschliche Körper 

zu. Aber in dieser Hinsicht muss über zusätzliche Punkte gesprochen werden. Beth Ann 

hat korrekt geschlussfolgert, dass es das Werk der Abtrünnigen ist und dass es ihr Ziel 

ist, das Gleichgewicht in den Menschen in eine eher tierische, nicht-empfindende 

Dominanz zu verschieben. Hier ist das Hauptziel, in den Menschen jedes spirituelle bzw. 

geistige Bewusstsein auszulöschen. Es geht nicht darum, die Menschen im gleichen 

Ausmaß zu einer nicht-empfindenden Dominanz zu verschieben, wie ihr geistiges 

Bewusstsein auszulöschen, egal was es ist und egal, wie verzerrt oder verfälscht es ist. 

Das Ziel der Abtrünnigen in dieser Hinsicht ist es, in den Menschen und in ihren eigenen 

Kreaturen und Subkreaturen jede Art geistigen bzw. spirituellen Bewusstseins zu 

beseitigen.  

Aber zu dem Ziel der Abtrünnigen gehört viel mehr, und viel mehr Verschlagenheit, als 

wir hier oben gerade angedeutet haben. Wie ihr euch aus vielen Aussagen in MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG, und auch in der christlichen BIBEL, erinnert, hat jeder Mensch 

und jede empfindende Wesenheit in der Domäne des negativen Zustands in den tiefsten 

Nischen ihrer unbewussten Geister Reste oder Überbleibsel von etwas in sich, was 

positiv und gut ist. Diese Reste bestehen aus der Fähigkeit von jedem, zu wählen und 

sich zu ändern. Um nochmal zu wiederholen, in dieser Fähigkeit befindet sich MEINE 

Präsenz in jedem. Aus ihr lebt jeder und ist jeder am Leben. Aber sie enthält noch mehr 

als das. In diesen Resten gibt es einen geistigen genetischen Code, der MEIN GLEICHNIS 

und MEIN EBENBILD trägt. Er wurde von MIR PERSÖNLICH dort spezifisch eingefügt, 

um es möglich zu machen, MEIN GLEICHNIS und EBENBILD in jedem auf Planet NULL 

und in der gesamten ZONE DES AUSSATZES nachzubauen, das sie im Verlauf der 

Aktivierung des negativen Zustands oder während des Lebens des negativen Zustands 

verloren haben oder das ihnen fehlte. Das wurde von MIR mit MEINEM zukünftigen 

ERLÖSUNGSPLAN getan.  

Wie du weißt, Peter, und alle, die diese Worte lesen, wurde jeder im positiven Zustand 

in MEINEM GLEICHNIS und EBENBILD erschaffen – dem ABSOLUTEN in den Relativen in 

ihrem relativen Zustand. Aber während der Fabrikation von Menschen und anderen 

Kreaturen und Subkreaturen des negativen Zustands war es, damit sich der negative 

Zustand festsetzt, notwendig, alle Anzeichen MEINES GLEICHNISSES und BILDES zu 

beseitigen. Sonst würde jeder, der auf diese Art fabriziert ist, positiv werden. Sogar die 

Pseudo-Schöpfer, die ursprünglich dieses Gleichnis und Ebenbild hatten, mussten ihre 

eigene geistige, mentale und physische Genstruktur abändern, um MEIN GLEICHNIS 

und EBENBILD in ihnen loszuwerden. Aber es war nicht möglich, es vollkommen und 

vollumfänglich zu zerstören. Der Grund dafür war, weil es aus MEINEM ABSOLUTEN 

ZUSTAND stammte. Was aus dieser Art von Zustand entstand, kann in seiner 

Gesamtheit nicht ausgelöscht werden. Aber es kann unterdrückt, verdrängt, versteckt, 

isoliert, separiert und in einen unzugänglichen Modus versetzt werden. Das ist es, was 

bei den Pseudo-Schöpfern geschah. Nun, in ihrem Bemühen, verschiedene Kreaturen 
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und Menschen zu fabrizieren, mussten sie ihr eigenes Material verwenden. Anders 

gesagt, sie fabrizierten sie in ihrem eigenen Gleichnis und Ebenbild. Und weil sie den 

gesamten geistigen, mentalen und physischen genetischen Code MEINES GLEICHNISSES 

und EBENBILDES enthielten, wurde es vollumfänglich in alle Kreaturen und Menschen, 

die von ihnen fabriziert wurden, transferiert. Egal, wie sehr sie versuchten, diesen Code 

nicht in ihre Fabrikationen aufzunehmen, es würde nicht funktionieren. Jedes 

Bemühen, das zu tun, endete in einem spontanen Abbruch. Deswegen mussten sie 

erlauben, dass dieser Code aufgenommen wird, mit der Hoffnung, dass, weil es völlig 

isoliert und unzugänglich war, es nicht den Zweck beeinträchtigen würde, zu dem sie 

die Menschen und andere Kreaturen fabrizierten. Man kann sich diesen Faktor als 

einen anderen Fehler im Entwurf der Pseudo-Schöpfer vorstellen, der zu ihrer völligen 

Niederlage, aber gleichzeitig zu ihrer Konvertierung zum positiven Zustand führte.  

In dieser Hinsicht ist der Hauptzweck der Abtrünnigen, Tierorgane im menschlichen 

Körper zu nutzen und indem sie alle Arten von Genexperimenten mit Tieren und 

Menschen vornahmen, den Code zu entfernen, der MEIN GLEICHNIS und EBENBILD 

enthält, und damit alle Reste von etwas Positivem und Gutem in allen Menschen und 

Kreaturen und Subkreaturen des negativen Zustands zu zerstören. Ihre logische 

Grundlage für dieses Bemühen ist, dass, wenn ihnen dieses Ziel gelingen kann, dann 

jede Hoffnung auf Konvertierung zum positiven Zustand von irgendjemandem in ihrer 

Domäne für immer verloren gehen würde. Wissend, dass ICH durch die bloße ESSENZ 

und SUBSTANZ MEINER NATUR keine lebende und atmende empfindende Wesenheit 

zerstören kann, müsste in diesem Fall der negative Zustand und damit die Abtrünnigen 

selbst genauso für immer bleiben. Wäre das der Fall, könnte auch der positive Zustand 

nicht zu seiner vollumfänglichen und vollkommenen ewigen Reifung kommen. Wie ihr 

an diesem Szenario seht, müsste der gerade jetzt bestehende Status Quo auf immer und 

ewig vorhanden sein. Jeder wäre in Ewigkeit in demselben Ort und in derselben Position 

eingeschlossen. Das ist der Aufwand, den die Abtrünnigen in dieser Hinsicht betreiben.  

Allerdings gehört zu ihrem Experimentieren ein anderer Punkt. Wie ihr wisst, ist der 

menschliche Körper sehr fragil, schwach, vergänglich, leicht verderblich und neigt zu 

allen Arten von zerstörerischen Vorgängen. Seine Überlebensrate ist im Vergleich zu 

anderen Arten von Körpern äußerst kurz. Die Abtrünnigen versuchen, diesen Zustand 

des menschlichen physischen Körpers zu verändern. Sie hätten nichts lieber, als ihn 

mit anderen Arten von Körpern, die viele Jahrtausende, oder Millionen von Jahren oder 

gar für immer leben können, gleichauf zu bringen. Sie wollen beweisen, dass es möglich 

ist, dass diese Art des menschlichen Körpers in seinem Leben ohne irgendwelche 

inneren geistigen bzw. spirituellen Faktoren weitermacht. Indem sie mit Tierorganen 

und -genen experimentieren, hoffen die Abtrünnigen, ein Geheimnis zu finden, alle 

Zellen des menschlichen Körpers und seines Gehirns zu verlängern und beständig zu 

verjüngen, um ihn dazu zu bringen, zu leben, wenn nicht für immer, dann zumindest 

mehrere Jahrhunderte lang. Wenn sie das erreichen können, dann wären sie in der 

Lage, etwas zu beweisen, dass sogar die Pseudo-Schöpfer nicht in der Lage waren zu 
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beweisen – dass das Leben ohne irgendwelche Reste von irgendwas Gutem und 

Positivem in ihm möglich ist. Du siehst, Peter, das ist die wetteifernde Natur der 

Abtrünnigen. Sie wollen ihren Eltern – den Pseudo-Schöpfern – verzweifelt beweisen, 

dass sie besser sind als sie. Gleichzeitig würden sie durch eine derartige mögliche 

Errungenschaft auf unbestimmte Zeit ihre Macht und Kontrolle bewahren. Wenn sie 

den Menschen etwas geben können, das sie dazu bringen würde, physisch für 

Jahrhunderte, oder gar vielleicht für immer, zu leben, dann würden sie schließlich sehr 

loyale Anhänger und Sklaven im menschlichen Bestand gewinnen.  

Wie ihr also aus diesem Diskurs seht, gehört zu den Tierorgantransplantaten in die 

menschlichen Körper viel mehr, als es auf den ersten Blick scheint. Auch haben, wie 

ihr euch bewusst seid, die wirklichen und substanziellen genetischen Arbeiten auf 

Planet NULL, in dieser Hinsicht, erst zur Freilassung der Pseudo-Schöpfer und der 

Erscheinung der Abtrünnigen auf der Bühne begonnen. Damals waren sie die 

Motivationsfaktoren, die der sehr schnellen Entwicklung in diesem, und auch in vielen 

anderen Bereichen der menschlichen Wissenschaft und des menschlichen Lebens einen 

Anstoß gab.  

In diesem Bemühen der Abtrünnigen gibt es nur einen Fehler: Der Code, der MEIN 

GLEICHNIS und EBENBILD enthält, kann nicht zerstört werden, ohne eine Möglichkeit 

des Lebens in irgendjemandem oder irgendwas zunichtezumachen. Zum jetzigen 

Zeitpunkt glauben sie natürlich nicht, dass es so ist. Daher nehmen sie die 

ungewöhnlichsten Experimente vor, die neben vielen anderen Dingen das Kombinieren 

von tierischen und menschlichen Genen und Organen einschließen, so dass sie mit 

etwas aufkommen können, das diese grundlegende Grundvoraussetzung widerlegen 

würde, die überhaupt jeder Möglichkeit eines Lebens zugrunde liegt. Seid daher nicht 

überrascht, wenn ihr über noch bizarrere und unvorstellbarere Experimente hört, die 

von den Abtrünnigen und ihren menschlichen Gegenstücken-Genetikern vorgenommen 

werden können. Und das ist alles, das derzeit über die Fragen von Beth Ann gesagt 

werden kann.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Offenbarung: Gibt es irgendwas anderes, über das DU 

heute sprechen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, das gibt es. Wie du weißt, hast du bis jetzt 80 

DIALOGE mit MIR aufgezeichnet. Sie enthalten enorm wichtiges Material, das von all 

ihren Lesern studiert und aufgesaugt werden muss. Das zeigt, dass, wenn es keine 

Notfall-Arten von Fragen gibt, die unmittelbare Antworten brauchen, wird das 

Aufzeichnen, oder um genau zu sein, das Versenden unserer DIALOGE für einige Zeit 

pausiert. 

Lasst MICH euch etwas Wichtiges sagen. Zum jetzigen Zeitpunkt haben wir im Verlauf 

des laufenden Schubs bzw. Wandels eine Weggabelung erreicht, die von euch allen, und 

auch von allen anderen in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz, 
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erfordert, wichtige Wahlen zu treffen, die auf dem Wissen über das Material in diesen 

DIALOGEN, die euch vorgelegt werden, beruhen. Um die richtigen Wahlen zu treffen, die 

für den Inhalt dieser DIALOGE relevant sind, müsst ihr sie studieren und alle Aspekte 

ihrer Vorstellungen berücksichtigen. Zu diesem Zweck braucht ihr Zeit. Auch jene von 

euch brauchen Zeit, die diese DIALOGE in andere Sprachen übersetzen, so dass alle 

anderen, die kein Englisch kennen, in eine Position versetzt werden können, ihre 

eigenen Wahlen zu treffen. Es ist sehr wichtig, dass sie das genauso tun. Es ist keine 

leichte Aufgabe, sie zu übersetzen, und sie auch gründlich zu studieren. In eurem 

menschlichen Leben, wenn ihr so viele andere Pflichten und Verantwortungen habt, 

braucht ihr Zeit, das zu tun.  

Darüber hinaus musst du, Peter, eine lange Reise nach Europa antreten (Russland, 

Slowakei und die Tschechische Republik, und vielleicht andere Länder), wo MEINE 

Leute sind, die mit dir zusammen sein und von Angesicht zu Angesicht mit dir sprechen 

müssen. Du wirst für mehr als drei Monate weg sein. Während dieses Zeitraums würde 

ICH empfehlen, keine weiteren DIALOGE an irgendjemanden zu versenden, um ihnen 

die oben erwähnte Möglichkeit zu geben, sie zu studieren und weitere wichtige Wahlen 

zu treffen, die auf ihren Studien beruhen. Obwohl es gut denkbar und möglich ist, dass 

du mit MIR Dialog führen und sie auf deinem Notebook-Computer aufschreiben wirst, 

falls nötig und notwendig, würde ICH dir anraten, dich davor zurückzuhalten, sie zu 

versenden, bis du nach Santa Barbara zurückkommst (Ende August 1999). Zu der Zeit 

kann und wird eine zweite Runde dieser DIALOGE beginnen – falls notwendig, machbar 

und nötig. Zu der Zeit wird es dir klar sein, ob sie notwendig sein werden. Jetzt gerade 

bereitest du dich auf deine Reise vor, Peter.  

Zum Abschluss dieses Kapitels möchte ICH, dass ihr euch bewusst seid, dass diese 

Weggabelung oder Kreuzung, oder wie ihr es auch nennen wollt, an der ihr euch 

gegenwärtig vorfindet, eine sehr versuchende Zeit widerspiegelt. Die Situation in allen 

Welten des negativen Zustands und auf eurem Planeten, der diese Situation 

widerspiegelt, ist sehr volatil, instabil, gefährlich, und, aus der Perspektive eures 

äußerlichen bewussten Geistes, unvorhersehbar. Es gibt nirgendwo und in nichts eine 

Gewissheit. Eure einzige Gewissheit und Sicherheit, und auch Frieden, Gelassenheit 

und Glück, kann darin gefunden werden, MEINE wahren Repräsentanten zu sein, und 

in dem Wissen, dass ihr unter MEINER Fürsorge und MEINEM Schutz steht. Habt daher 

keine Angst und seid nicht bestürzt, denn ICH bin bei euch allen und MEINE 

BEDINGUNGSLOSE LIEBE und WEISHEIT wird euch überall hinbegleiten, wo ihr 

hingehen werdet, und in allem, das ihr tun werdet, solange ihr eure ganze Hoffnung 

und Glauben in MICH und MEINE NEUE OFFENBARUNG setzt. Und das ist alles für jetzt.  

Peter: Danke DIR sehr für all diese DIALOGE und für DEINE Bereitschaft, so nah bei 

uns zu sein wie EINER von uns.  
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. ICH kann dir versichern, es ist 

MEIN größtes Vergnügen, so zu sein und das zu tun. Geh in Frieden.  
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EINUNDACHTZIGSTER DIALOG 
 

23. Mai 1999 

Peter: Heute Morgen möchte ich DICH, mein HERR JESUS CHRISTUS, und alle 

Anwesenden, aus der Hochburg der Abtrünnigen grüßen – Moskau, Russland.   

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, für deine Grüße. Wir alle grüßen dich auch.  

Peter: Ich möchte DIR mehrere Punkt zur Diskussion vorlegen. Aber bevor darin 

einsteigen, darf ich DICH fragen, ob DU etwas zuerst beitragen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Mit diesem bestimmten DIALOG wird eine andere 

Positionierung aller Kräfte des negativen Zustands, und auch aller Mitglieder des 

positiven Zustands, und auch aller Menschen auf Planet NULL, geschaffen. Dieses 

Faktum, Peter, wird darin widergespiegelt, dass du diesen bestimmten DIALOG, und 

vielleicht auch andere DIALOGE, aus der Mitte der Hochburg der Abtrünnigen 

aufschreibst. Wie offensichtlich ist, bist du physisch und geographisch weit weg von 

Santa Barbara. Und nicht nur das, sondern du befindest dich an einem Ort und in 

einem Zustand, der eine ganz andere geistige Entsprechung hat, die den 

Notwendigkeiten dienlich ist, die die gegenwärtige Phase des laufenden Wandels bzw. 

Schubs erfordert und im Prozess ist, geschaffen zu werden.  

Die Natur dieser bestimmten Positionierung hat eine weitreichende Auswirkung und 

Bedeutsamkeit, und setzt jeden in einen anderen Modus des Funktionierens und in 

einen anderen Winkel der Wahrnehmung der Wirklichkeit und Rolle der gesamten 

SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung. Wie du weißt, Peter, befindet sich MEINE 

ABSOLUTE NEUE NATUR, in ihrem ABSOLUTEN progressiven Funktionieren und 

Manifestieren, im fortwährenden Prozess, etwas anderes und neues freizusetzen, das 

bis jetzt nicht in Sein und Existenz gewesen ist. Wann immer diese Freisetzung 

stattfindet, wirkt sie sich auf alle empfindenden Wesenheiten im positiven Zustand aus, 

und sie hat auch eine Wirkung auf jeden im Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz und auf 

Planet NULL. Diese Auswirkung und Aufnahme von etwas, das sie bis zu diesem Punkt 

nicht hatten, verlagert jedermanns Wahrnehmung von der Wirklichkeit der gesamten 

SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung und gibt ihnen ein ganz anderes Verständnis von 

der Bedeutung des Lebens im Allgemeinen und auch der gegenwärtigen Situation, in 

der sich jeder vorfindet.  

Das Leben MEINER SCHÖPFUNG, und das Pseudo-Leben der Pseudo-Schöpfung hat viele 

Aspekte und Modi der Manifestation und Umsetzung. Damit jeder diesen verschiedenen 

und unendlich unterschiedlichen und diversen Aspekten ausgesetzt wird, muss man 

verschiedene Positionen und Winkel für sie verfügbar machen, aus denen sie diese 
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unterschiedlichen und diversen Aspekte ermitteln und daraufhin in ihre eigenen 

privaten Leben diese unterschiedlichen und diversen Aspekte integrieren können. Weil 

sie nicht absolut, sondern relativ sind, geschieht dieses Aussetzen in progressiven 

Schritten und in für-sie-relevanten geistigen bzw. spirituellen Schüben.  

Derzeit befindet ihr euch inmitten einer solchen wichtigen Freisetzung und ihr-

relevanten Positionierung und Umpositionierung von jedem und allem, um ihre Leben 

und ihre wahrnehmenden Sinne an dieses wichtige Auftreten anzupassen. Obwohl es 

für eure menschlichen Geister unmöglich ist, die gesamte Natur dieses Ereignisses zu 

begreifen, und wie es sich auf eure persönlichen Leben auf eurer bewussten Ebene 

auswirken wird, sollt ihr trotzdem davon in Kenntnis gesetzt werden, dass nichts 

dasselbe sein wird oder dieselbe Bedeutung und dasselbe Verständnis haben wird. Was 

ihr bis zu diesem Punkt gewusst und verstanden habt, wird allmählich, und fast nicht 

wahrnehmbar, modifiziert, neubewertet und in vielen Fällen vollkommen aufgegeben 

und ersetzt werden. Das wird keine leichte Aufgabe sein, besonders für euch, die 

sozusagen immer noch innerhalb des Rahmens eurer typischen menschlichen Haut 

funktionieren. Doch ihr werdet bemerken, dass in den Arten, wie ihr nicht nur auf alle 

Ereignisse, die auf Planet NULL und anderswo stattfinden, geschaut und sie verstanden 

habt, und wie ihr sie bewertet habt, sondern auch in eurem eigenen persönlichen und 

individualisierten Leben und allem, was mit ihm zusammenhängt, allmähliche 

Veränderungen stattfinden werden. Die gesamte Bedeutung und der gesamte Zweck 

eures Lebens werden sich verändern und daraufhin modifiziert werden müssen.  

Deine Anwesenheit, Peter, in Moskau, Russland, und später in der Slowakei und in der 

Tschechischen Republik, hat eine direkte Relevanz für diese Veränderungen. Natürlich 

müsst ihr sehr genau verstehen, dass diese Veränderungen und dieses Umpositionieren 

von jedem im positiven Zustand allen Veränderungen und jedem Umpositionieren von 

jedem im negativen Zustand und im menschlichen Leben auf Planet NULL 

vorausgegangen sind. Um sie aber im Reich des Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz 

und im menschlichen Leben auf diesem Planeten zu triggern, müssen ihnen die 

Veränderungen und das Umpositionieren von allem in euren persönlichen Leben – 

MEINEN wahren Repräsentanten – vorausgehen.  

Wenn man berücksichtigt, dass ihr aus der Position des positiven Zustands, und 

MEINER PERSÖNLICHEN Position, funktioniert habt, dann ist es offensichtlich, und 

daraus folgt logisch, dass alle derartigen Veränderungen zuerst in euren Leben 

widergespiegelt werden oder stattgefunden haben müssen, nachdem sie in den Leben 

aller empfindenden Wesenheiten im positiven Zustand geschaffen worden und auf sie 

aufgetroffen sind. Weil ihr die Reflektoren der Ereignisse und Veränderungen des 

positiven Zustands seid, schafft ihr, indem sie anhand der Beispiele eurer eigenen Leben 

in euren personalisierten und individualisierten Leben und in eurem eigenen 

Umpositionieren in Übereinstimmung mit dem Umpositionieren von jedem und allem 

im positiven Zustand reflektiert werden, eine Grundlage, auf der die Auswirkung dieser 
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Veränderungen jeden und alles im negativen Zustand und auf Planet NULL hervorruft, 

was sie in eine Position für ihre eigenen Veränderungen und ihr Umpositionieren 

versetzt.  

In euren derzeitigen Leben auf Planet NULL werden diese Veränderungen und dieses 

Umpositionieren nicht so sehr auf der äußerlichen Ebene eures Alltagslebens 

stattfinden, wie ihr eurem Alltagsgeschäft auf Planet NULL nachgeht, sondern meistens 

und insbesondere auf der spirituellen Ebene eures Geistes und auf der Ebene eurer 

Teilhabe an anderen Dimensionen, mit denen ihr kontinuierlich verbunden seid. Auf 

der äußerlichen Ebene werden diese Veränderungen und dieses Umpositionieren auf 

eine sehr langsame und fast nicht wahrnehmbare Art und Weise stattfinden, um euch 

vor dem Schock ihres plötzlichen und unerwarteten Auftretens zu bewahren, den sie 

verursachen würden und können. Wie ihr wisst, ist die menschliche Natur sehr fragil 

und neigt zu solchen tödlichen Schocks. Daher muss alles, das von dieser 

monumentalen und bedeutsamen Natur geschieht, wenn es auf die äußerlichen Aspekte 

des menschlichen Lebens angewandt wird, an die Ebene seiner Fähigkeit angepasst 

werden, es wahrzunehmen, zu empfangen und anzuwenden, ohne durch ein derart 

unerwartetes schockierendes Ereignis getötet zu werden.  

Erwartet also keine drastischen Veränderungen und kein Gefühl der Umpositionierung 

eurer äußerlichen Leben und eures äußerlichen Verhaltens. Diese Veränderungen und 

dieses Umpositionieren werden schrittweise und fast nicht wahrnehmbar sein. 

Trotzdem werden sie kommen und sie befinden sich bereits im Prozess ihrer 

Implementierung, und wirken sich auf eure innerlichen Leben aus. Wie ihr wisst, sind 

es die Veränderungen auf der innerlichen, geistigen Ebene, die wirklich zählen.  

Die derzeitige neue Phase des laufenden Schubs hat auf die Situation der Pseudo-

Schöpfer und der Abtrünnigen und von jedem, der an ihrer Sache beteiligt ist und sie 

unterstützt, eine gewaltige Auswirkung. Es gibt ein Gefühl der Beschleunigung von 

allem, das mit ihrer Funktion und ihrem Zweck zu tun hat, zu dem sie dort sein durften, 

wo sie sich gegenwärtig befinden. Du weißt es nicht, Peter, aber aufgrund deiner Rolle 

als der Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG und als jemand, der sich in der 

Position befindet, in der du bist, triggert deine physische Präsenz in der Hochburg und 

im Zentrum der Abtrünnigen – Moskau, Russland – etwas in ihrem Reich und ihrer 

Einflusssphäre, oder wird triggern, das sie in eine Position der Veränderung und des 

Umpositionierens der Energien versetzt, die es möglich machen, dass sie funktionieren 

und das zu tun, was sie bis zu diesem Punkt getan haben. Es ist verfrüht, zu wissen 

oder zu offenbaren, was das sein wird. Der Großteil davon, obwohl nicht alles, wird 

geschehen, nachdem du aus Moskau zur Slowakei abreist. Aus Sicherheitsgründen 

wäre es auch gefährlich, es zu dieser bestimmten Zeit zu offenbaren. Es genügt zu 

sagen, dass auch in ihrer Domäne nichts dasselbe sein wird. 

Das Einzige, das in dieser Hinsicht gesagt werden kann, ist, dass die Abtrünnigen etwas 

ausgesetzt werden, das sie niemals hätten voraussehen oder erwartet haben können, 
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und was sie in einen anderen Modus und in eine andere Position des Funktionierens 

und Verhaltens versetzen würde. Das Ergebnis dessen wird auch für euch 

überraschend sein.   

Ein anderer Punkt deines Besuchs in Moskau, Russland, Peter, und bei Lyudmila, 

Victor und ihrem Sohn Dimitrij zusammen zu sein, ist eine lebendige Illustration des 

Faktums, dass egal, wo du dich physisch befindest, auch wenn es in den tiefsten 

HÖLLEN und im Zentrum der Abtrünnigen auf Planet NULL ist, weil du aus der Position 

des positiven Zustands funktionierst, und damit der positive Zustand ist, du tatsächlich 

im positiven Zustand bist. Es ist der Zustand deiner Innerlichkeiten oder dein gesamter 

Geist, der bestimmt, wo du bist, und nicht der physische Ort an sich und von selbst. In 

der Vergangenheit, wie du dich erinnerst, Peter, als du noch in der Rolle MEINES 

Vertreters funktioniert hast, bist du solchen negativen physischen Orten auf Planet 

NULL gegenüber sehr sensibel gewesen. Du hast an diesen Orten sehr stark die Präsenz 

von negativen und bösen Geistern gefühlt und du wurdest von ihnen zum Schlechtem 

beeinflusst. Damals hast du immer noch unter der falschen Annahme gearbeitet, dass 

äußerliche physische Örtlichkeiten, die negative geistige Entsprechungen haben, den 

innerlichen Zustand deines Geistes beeinflussen können und könnten. Weil du 

glaubtest, dass es so ist, hast du durch den Faktor dieses Glaubens den anwesenden 

negativen Wesenheiten erlaubt, dich zum Schlechten zu beeinflussen. Damals hast du 

dich im Prozess des Lernens befunden, was geschieht, wenn man in die Äußerlichkeiten 

einen Wert setzt und wenn man der Natur der physischen Örtlichkeiten, die unter der 

Kontrolle des negativen Zustands stehen, irgendeine Macht zuschreibt, anstatt nach 

innen zu schauen und in den innerlichen Zuständen, die nicht raum-ort-zeitgebunden 

sind, irgendwelche Lösungen zu finden.  

Das Problem bei diesem Faktum ist, dass wenn du der äußerlichen physischen 

Örtlichkeit eine Bedeutung und Bedeutsamkeit zuschreibst, was ihr die Macht gibt, dich 

auf irgendeine Art und Weise zu beeinflussen, durch den Faktor der Geistesprojektion 

in es hinein, so zu sein oder solche Fähigkeiten zu haben, Einfluss auf dich auszuüben, 

aktivierst du versehentlich den negativen Zustand in dir, und du wirst für diesen 

Moment zu dem negativen Zustand. Deswegen fühlst du dich schlecht und unwohl und 

du beeilst sich, aus diesem Ort herauszukommen. In Fällen wie diesem hast du durch 

deine falsche Haltung dem negativen Zustand die Macht gegeben, was den positiven 

Einfluss MEINES positiven Zustands auf dich wirksam aufhob.  

Es ist sehr wichtig, dass ihr alle erkennt, dass ihr diejenigen seid, die durch eure 

Einstellung festlegen, in welchem Zustand ihr sein werdet und wie ihr von 

irgendwelchen Faktoren der äußerlichen physischen Örtlichkeiten beeinflusst werdet. 

An sich und von selbst sind alle derartigen physischen oder geographischen 

Örtlichkeiten neutral.  

Es ist die Einstellung des empfindenden Geistes, der bestimmt, ob eine solche 

Örtlichkeit entweder positive oder negative Auswirkung auf euch haben wird. In dieser 
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Hinsicht, wie viele Male zuvor herausgestellt worden ist, wenn ihr der positive Zustand 

und im positiven Zustand seid, und letztlich wenn ihr in MIR seid und ICH in euch bin, 

egal, was eure physische oder geographische Örtlichkeit ist oder sein wird, auch wenn 

es in den tiefsten HÖLLEN, oder wie in deinem Fall, Peter, inmitten der physischen 

Hochburg der Abtrünnigen, wäre, befindest du dich, ungeachtet von allem, im positiven 

Zustand; und anstatt von irgendwas, was in ihrer Domäne vor sich geht, negativ 

beeinflusst zu werden, wirst du dich positiv und gut fühlen. Und nicht nur das, sondern 

durch deine projizierte positive Haltung, durch das Gefühl, dass ICH die Kontrolle über 

alle Faktoren eines Lebens habe, wirst du eine positive und vorteilhafte Wirkung auf 

diesen Ort und auf jeden und alles, das in ihm situiert ist, haben.  

Daher erlaubt bitte keinen derartigen negativen Orten, negativ aus eurer Sicht, einen 

schlechten Einfluss auf euch zu haben, indem ihr falsche Haltungen oder Erwartungen 

darüber habt, wie er euch beeinflussen wird. Wenn ihr erwartet, negativ von ihn 

beeinflusst zu werden, werdet ihr euch auf jeden Fall schlecht und unbehaglich fühlen, 

in ihm zu sein. Wenn ihr andererseits mit MIR in euch und mit MEINEM positiven 

Zustand in euch zu einem solchen Ort kommt, und wenn ihr all eure Erwartungen aus 

MEINER Position und aus der Position MEINES positiven Zustands ausrichtet, dann 

werdet ihr in diesem Fall nur alles Positive und Gute erfahren. Vergesst bitte nicht, dass 

sogar der böseste, negativste und fauligste Ort oder Zustand nicht auf absolute Weise 

so sein kann. Erinnert ihr euch, was ICH zu MEINEM Propheten Elias sagte, als er MIR 

gegenüber beklagte, dass unter den Kindern Israel niemand übrig ist, der nicht anderen 

Göttern dienen würde und der nicht von ihren bösen Taten korrumpiert wäre; und 

deswegen er MICH darum bat, sein Leben zu nehmen, denn er war es leid und müde, 

sich um sein Leben vor Leuten zu verstecken, die ihn töten wollten? ICH sagte ihm, dass 

ICH unter ihnen eine bestimmte Anzahl von Leuten bewahrte, die nicht dem negativen 

Zustand erlagen und die weiterhin nur MICH anbeteten. Dieses Beispiel illustriert sehr 

deutlich das Faktum, dass es so etwas wie absolut Böses oder Negatives nicht gibt. Egal 

was und egal wo, ICH habe MEINE eigenen Leute, die beständig sicherstellen, dass 

MEINE PRÄSENZ in ihrer negativen Örtlichkeit vollumfänglich bewahrt wird und allen 

verfügbar ist.  

Schau dir nur die Familie an, Peter, bei der du in Moskau bleibst. Es hat dich immer 

erstaunt, da du seine Mitglieder gekannt hast, wie es möglich war, an einem Ort, der so 

böse, negativ und chaotisch ist, der Ort, der von den Abtrünnigen und ihrem negativen 

Zustand im Allgemeinen dominiert wird, eine derart positive, barmherzige, fürsorgliche, 

rücksichtsvolle, freundliche, sanftmütige, weise, verstehende, demütige, bescheidende 

und akzeptierende Familie vorzufinden. Und doch, hier bist du, wohnst bei ihnen und 

erfreust dich außerordentlich an ihrer Gesellschaft und an der Freundlichkeit und Güte 

ihres Herzens, teilst mit ihnen und empfängst von ihnen ihre volle Unterstützung für 

MEINE NEUE OFFENBARUNG und ihr erfolgreiches Bemühen, im Einklang mit ihren 

Prinzipien an einem Ort und in einem Zustand zu leben, in dem es scheinbar unmöglich 
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ist, so zu sein oder sich so zu verhalten. Hier ist der Beweis, dass jemand wie Lyudmila 

und Victor aufgrund ihrer rein positiven und guten Neigung, Intention und Motivation, 

die sie von MIR haben, an einem Ort wie Moskau, Russland, leben und funktionieren, 

und doch positiv und gut bleiben können. Und egal, was ihre äußerlichen Probleme sein 

könnten, egal, wie viele physische und mentale Kämpfe sie durchgemacht haben, egal, 

wie sehr der negative Zustand ihrer physischen Örtlichkeit versucht hat, Einfluss auf 

sie auszuüben und ihre Leben zu untergraben und zu versklaven, sie blieben trotzdem 

positiv und gut, dienten mit ihrem guten Beispiel MEINEM positiven Zustand und 

stellten ihrer geographischen Örtlichkeit zu dem Zweck der Erfüllung ihres eigenen 

Schicksals und Ziels, zu dem sie überhaupt erst geschaffen werden durfte, positive 

Lebensenergien bereit.  

Wie ihr an diesem interessanten Beispiel seht, hängt jede Örtlichkeit und ihr Überleben 

von der Präsenz von jemandem wie Lyudmila und Victor ab, damit sie das ist, was sie 

ist und damit sie ihren Zweck erfüllt, zu dem sie überhaupt geschaffen worden ist. ICH 

kann dir versichern, Peter, und jedem, der diese Worte liest, dass ohne Leute wie 

Lyudmila und Victor solche Örtlichkeiten, und auch der gesamte Planet NULL, keinen 

Bruchteil einer Sekunde lang überleben oder funktionieren können. Die positiven 

Lebenskraftenergien, die ICH durch sie aus MIR in solche Örtlichkeiten übermittle, 

machen es möglich, dass sie ihr Sein und ihre Existenz, oder in diesem Fall ihr Pseudo-

Sein und ihre Pseudo-Existenz, erhalten. Dieses Faktum gibt euch eine klare 

Andeutung, dass überhaupt alles, egal, was es ist, völlig und vollkommen von dem 

empfindenden Geist und, in einem absoluten Sinne, von MEINEM ABSOLUTEN 

EMPFINDENDEN GEIST abhängt. MEINE ABSOLUTEN ENERGIEN werden fortwährend aus 

MEINEM ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEIST und durch den Prozess der wichtigen 

Titration in alle empfindenden Geister ausgeströmt, diese Energien werden im ganzen 

Sein und Existenz, und auch Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz, umverteilt, und 

erhalten sie in ihrem einen Sein und Existenz und auch Pseudo-Sein und Pseudo-

Existenz. Das ist der Grund, warum ICH Leute wie Lyudmila und Victor – durch unsere 

gemeinsame Vereinbarung im Vorfeld natürlich – sogar in solche Örtlichkeiten 

hineinsetze, wie es die ihre ist. Ohne sie könnten solche Örtlichkeiten niemals 

funktionieren und irgendein Leben in ihnen erhalten. Und dieses Faktum gibt MIR eine 

großartige Möglichkeit, Lyudmila und Victor MEINE persönliche Dankbarkeit für ihre 

Freiwilligkeit zum Ausdruck zu bringen, an einem Ort und einer Örtlichkeit zu sein, in 

der sie sind, und MIR zu erlauben, durch sie MEINE sehr spezifischen Energien zu 

generieren, die benötigt werden, um in ihrer Örtlichkeit ein Leben und alles andere 

aufrechtzuerhalten; und auch um sich so gut um dich zu kümmern, Peter. Wie du 

siehst, erfordert ihre Örtlichkeit sehr spezifische und sehr einzigartige Energien, um 

einem solchen Ort, Zustand und einer solchen Lage zu befähigen, überhaupt zu sein 

und zu existieren.  
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Aufgrund dieses wichtigen Faktums werdet ihr darum gebeten, der äußerlichen 

Umgebung niemals irgendwas zuzuschreiben, was sie in Wirklichkeit und Faktizität 

nicht hat. Als MEINE wahren Repräsentanten müsst ihr euch darin trainieren, auf alles, 

was in eurer Umgebung geschieht, als ein Resultat der Aktivitäten des empfindenden 

Geistes zu schauen – seien sie positiv oder negativ entsprechend. Wo immer ihr seid, 

egal, in welcher physischen oder geographischen Örtlichkeit auf Planet NULL ihr euch 

zu jeder bestimmten Zeit vorfindet, egal, wo ihr lebt, ihr werdet in dieser Örtlichkeit 

benötigt. Durch euch erhalte ICH diese Örtlichkeit in ihrem funktionsfähigen Modus. 

Auch wenn aus eurer Sicht diese Örtlichkeit als die bloße Verkörperung des negativen 

Zustands selbst angesehen werden kann, weil sie in ihrem höchsten Ergebnis einer Art 

von positiver Funktion dient, wird sie genau so benötigt, wie sie zu jeder bestimmten 

Zeit und an jedem bestimmten Ort ist. Eure Präsenz in ihr, und eure positiven Energien, 

die ihr fortwährend übermittelt und dieser Örtlichkeit aus MIR bereitstellt, machen es 

nicht nur möglich, dass diese Örtlichkeit ihren eigenen Zweck erfüllt, zu dem sie von 

MIR zugelassen wurde, zu sein, wo sie ist und wie sie ist, aber was am wichtigsten ist, 

sie stellt eine sehr wichtige Bedingung für alle, die in ihr leben, auf, durch die sie 

irgendwann zum positiven Zustand konvertiert werden. Das ist eine sehr wichtige 

Erkenntnis. Erinnert euch daran! 

Es gibt nur einen Aspekt eurer Stiftung, der nicht ganz einem direkten Einfluss des 

empfindenden Geistes unterliegt und bei dem es daher schwierig ist, ihn an diese 

Anforderung anzupassen. Das ist euer physischer Körper. Und obwohl euer physischer 

Körper in vielen Fällen unter der Kontrolle eures Geistes steht, wenn auch auf einem 

unbewussten und selten bewussten Niveau, wurde er genetisch auf eine solche Weise 

strukturiert, um von den umgebenden und atmosphärischen Bedingungen 

abzuhängen. Also egal was passiert, egal, wie fortgeschritten ihr geistig-spirituell seid, 

euer Körper hat eine Tendenz, auf seine physische und atmosphärische Umgebung in 

Übereinstimmung mit jeder Bedingung, in der er sich zu jeder bestimmten Zeit 

vorfindet, zu reagieren. Also könnte sich euer Körper zum Beispiel bei schlechtem 

Wetter und mit einem niedrigen atmosphärischen Luftdruck fehl am Platz fühlen, euer 

Kopf könnte sich drehen, ihr könntet euch schläfrig und müde fühlen, euer Blutdruck 

kann entweder zu niedrig oder zu hoch sein, und ihr könntet alle Arten von körperlichen 

Symptomen erleben, die mit der Natur, MEINE wahren Repräsentanten zu sein, oder 

mit der Natur des positiven Zustands im Allgemeinen nicht übereinstimmen. In 

Situationen wie diesen, mit eurer Erkenntnis, dass es für euren Körper unausweichlich 

ist, so zu reagieren, und zu wissen, dass das eine vorübergehende Situation ist, werdet 

ihr dem negativen Einfluss des negativen Zustands, der versucht, durch die physischen 

Reaktionen eures Körpers zu euch durchzudringen, nicht erliegen.  

Einer der Hauptgründe, warum der menschliche Körper fabriziert wurde, um für den 

Einfluss seiner physischen äußerlichen Umgebung ein derart sensibles Instrument zu 

sein, war zu dem Zweck seiner Nutzung als ein Mittel, euch im negativen Zustand zu 

halten. Schließlich wurde er aus den entsprechenden Elementen des negativen 
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Zustands fabriziert. Also ist er ein ausgewachsenes Subjekt des negativen Zustands. 

Erinnert ihr euch, dass euch in MEINER NEUEN OFFENBARUNG gezeigt wurde, dass euer 

Geist und eure Seele positiv sind, aber dass sie in einem physischen Körper gefangen 

sind, der gänzlich aus Elementen des negativen Zustands fabriziert wurde? Aufgrund 

dieser Aufstellung gibt es zwischen diesen zwei Kräften fortwährende Spannung und 

Druck, der euch potenziell im negativen Zustand hält. Jeder Zustand der Spannung 

und des Drucks, der als ein unangenehmer Zustand erlebt wird, ist nur für den 

negativen Zustand dienlich. Im positiven Zustand gibt es solche Zustände nicht. Das ist 

der Grund, warum gesagt wird, dass euer physischer Körper, durch seine sich allem, 

was sein Geist und seine Seele erfordern und projizieren, widersetzende Natur euch 

potenziell im negativen Zustand hält. Der Grund, warum wir den Begriff ‚potenziell‘ und 

nicht wirklich verwenden, ist, dass jene von euch, die MEINE Repräsentanten sind, da 

ihr in eurem Geist und eurer Seele im positiven Zustand positioniert seid, nicht den 

negativen Zuständen und Reaktionen eures Körpers, die er auf seine physische 

Umgebung hat, erliegen werden.  

Aber behaltet einen wichtigen Faktor in eurem Geist. Die obige Aussage über die 

physische Umgebung und ihren Einfluss auf euren physischen Körper muss mit einem 

gewissen Maß des Vorbehalts genommen werden. Warum ist das so? Weil letztendlich, 

in ihren globalen und universellen Aspekten jede Umgebung, und ihr fortlaufendes 

Klima, ihre Lage, Zustand und Prozess, egal, was es ist und wie es ist, immer von dem 

Gesamtzustand und von der Gesamtlage des globalen und universalen empfindenden 

Geistes beeinflusst wird. Wenn der allgemeine Zustand des globalen empfindenden 

Geistes negativ ist, wie es im Pseudo-Sein und der Pseudo-Existenz und auf Planet NULL 

der Fall ist, dann werden die physische, klimatische, atmosphärische und jeder andere 

Zustand der physischen und geographischen Örtlichkeit und Umgebung diesen 

Zustand reflektieren und daraufhin einen sehr turbulenten, gewaltsamen und 

chaotischen Zustand schaffen, der wiederum den Zustand eures physischen Körpers 

und den Zustand eures Geistes im Allgemeinen schlecht beeinflussen wird.  

Also habt ihr hier eine ein wenig zirkuläre Schleife, die sich dreht und dreht und sich 

von einem Ende zu dem anderen selbst nährt: empfindender Geist – physischer Körper 

– physische Umgebung – physischer Körper – empfindender Geist. Aber aus der Position 

des physischen Körpers und seines autonomen Nervensystems ist der hauptsächliche 

Faktor der Abhängigkeit von den Lagen und Zuständen des empfindenden Geistes nicht 

wahrnehmbar oder erkennbar. Aus seiner eigenen Perspektive reagiert er scheinbar nur 

auf die Lagen und Zustände der physischen äußerlichen Umgebung und auf nichts 

anderes. Diese Situation wurde von den Fabrikanten des negativen Zustands gezielt 

geschaffen, um die Leute in der falschen Wahrnehmung zu halten, dass sie immer nur 

durch äußerliche Faktoren beeinflusst werden, ohne einen Einbezug von irgendwas 

innerlichem oder vom empfindenden Geist im Allgemeinen. Wenn ihr ständig auf etwas 

außerhalb von euch reagiert, in diesem Fall auf die Zustände in eurer Umgebung, und 

wenn es so aussieht und sich so anfühlt – liegt es jenseits eurer bewussten Kontrolle; 
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und wenn ihr keinen Weg habt, eurem Körper zu befehlen, nicht auf eine solche negative 

und sehr oft kranke Art und Weise auf diese äußerlichen Stimuli zu reagieren, habt ihr 

keinen anderen Ausweg, außer zu schlussfolgern, dass sich die ganze Macht des 

Einflusses außerhalb von euch befindet, und von euch oder vom empfindenden Geist 

im Allgemeinen unabhängig ist. In diesem Fall muss die logische Schlussfolgerung sein, 

dass die wahre Wirklichkeit von Sein und Existenz außerhalb von euch liegt und nicht 

in euch. Das ist es, wie die Falle des negativen Zustands aufgestellt wurde. Sie ist eine 

überzeugende Illusion, die von der Mehrheit der Menschen und der Bewohner des 

negativen Zustands überall und immer als eine wahre Sachlage als selbstverständlich 

vorausgesetzt wird. Und aufgrund der auf Erfahrung beruhenden Faktoren der 

offensichtlichen Reaktionen des menschlichen physischen Körpers auf die Lagen und 

Zustände seiner äußerlichen Umgebung wird diese Illusion als eine wahre Wirklichkeit 

angesehen.  

Seid euch dieser Fakten bewusst und richtet eure Wahrnehmung und euer Verständnis 

entsprechend aus. Wie im letzten DIALOG (80), der ein paar Tage vor deiner Abreise aus 

Santa Barbara geschrieben wurde, Peter, erwähnt wurde, befindet ihr euch an einer 

wichtigen Wegscheide und, vielleicht, in der wichtigsten und bedeutsamsten Zeit in der 

gesamten Geschichte von Planet NULL und auch in der Geschichte des negativen 

Zustands mit all seinen HÖLLEN im Allgemeinen. Wie am Anfang dieses DIALOGS 

erwähnt wurde, erfordert diese Situation von euch, oder um genau zu sein, versetzt sie 

euch in einen Zustand, die Art neu zu bewerten, wie ihr alle Ereignisse um euch herum 

und eure eigenen Leben wahrnehmt, versteht und auf sie schaut. Bis zu diesem Punkt 

hat es in dieser Hinsicht eine Tendenz gegeben, alles, das um euch und in euch 

geschieht, aus der Position der äußerlichen Faktoren, und aus der Position eurer 

typischen menschlichen Natur zu beurteilen. Anders gesagt, um es immer wieder zu 

wiederholen, beruhte euer Urteil auf dem, was auf oder an der Bühne gesehen wurde 

und nicht hinter ihr. Auf oder an der Bühne geschehen alle Dinge so, als hätten sie ihr 

eigenes Sein und ihre eigene Existenz, unabhängig von irgendwas, das auch nur 

entfernt mit dem Zustand und der Lage des empfindenden Geistes zusammenhängt. Sie 

scheinen, als hätten sie an sich und von selbst Leben ohne irgendeine Kontrolle des 

empfindenden Geistes. Aufgrund dieser falschen Wahrnehmung sind von euch, die mit 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind, viele Schlussfolgerungen gezogen 

worden, die inkorrekt, gar gänzlich falsch, oder verzerrt sind. An solchen falschen, 

verzerrten oder inkorrekten Ansichten festzuhalten wird euch weiterhin unter dem 

Einfluss des negativen Zustands halten.  

Um diese ungünstige Situation zu vermeiden, bitte ICH euch in aller Bescheidenheit, 

Demut und Ergebenheit darum, damit aufzuhören, die Dinge nach ihren äußerlichen 

Erscheinungen zu beurteilen, und damit anzufangen, so auf sie zu schauen, wie sie 

hinter den Kulissen erscheinen. Auch wenn einige von euch nicht in der Lage sein 

werden, zu ermitteln, was hinter den Kulissen abläuft, und auch wenn es sehr oft 

schwierig sein wird, zu verstehen, oder unmöglich sein wird, zu wissen, was es ist, das 
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wirklich hinter den Kulissen geschieht, erliegt auch dann nicht der Versuchung, sie auf 

eine typische Art und Weise zu beurteilen, wie sie an oder auf der Bühne erscheinen. 

Glaubt MIR, es ist besser, in dieser Hinsicht kein Wissen zu haben als falsches, 

inkorrektes oder verzerrtes Wissen. Wenn ihr euch auf ein unbestreitbares Faktum 

verlasst, dass ICH in einem absoluten Sinne weiß, was hinter den Kulissen abläuft, und 

wenn dieses Wissen nur aus wichtigen spirituellen Gründen und für eine absehbare 

Zeit bei MIR bleibt, dann wird eure Position es sein, auf alle Fälle zu vermeiden, die 

Dinge so zu beurteilen, wie sie zu sein scheinen, anstatt wie sie wirklich sind. Einfach 

gesagt, ihr legt alles in MEINE Hände, da ihr ein wichtigstes Wissen habt, dass das, was 

geschieht, und wie es geschieht, egal, was es ist und wie es ist, durch MEINEN WILLEN 

und durch MEIN ABSOLUTES WISSEN über alle Folgen und Resultate ist, die alle 

derartigen Ereignisse erzeugen werden. Und was am wichtigsten ist, egal, wie schlimm 

die Dinge aussehen oder zu sein scheinen, in ihrem Endergebnis dienen sie alle einem 

guten Zweck.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Offenbarung. Sollten wir für heute Schluss machen 

oder sollten wir damit fortfahren, Fragen zu stellen, wie am Anfang unseres DIALOGS 

erwähnt wurde? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Diesmal würde ICH empfehlen, für heute Schluss zu 

machen und deine Fragen morgen oder wann immer du fühlst, aufzugreifen. Hab in der 

Zwischenzeit eine sehr angenehme Zeit mit MEINEN wunderbaren Leuten – Lyudmila 

und Victor.  
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ZWEIUNDACHTZIGSTER DIALOG 
 

25. Mai 1999, Moskau, Russland 

Peter: Ist es angemessen, heute Morgen mit den Fragen weiterzumachen, bei denen ich 

gestern plante, dass ich sie DIR für Victor und ein paar andere stelle?   

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, es ist angemessen. Leg los und formuliere deine 

Fragen.  

Peter: Seitdem ich bin Moskau bin, in der Hochburg der Abtrünnigen, beziehen sich 

die Fragen auf die Problematik des Verhaltens von jemandem, der DEIN Repräsentant 

ist, aber der/die sich an einem Ort und in einer Lage befindet, der überwiegend negativ 

ist und sich aus der Perspektive der politischen und ökonomischen Situation in 

vollkommenen chaotischen Aufruhr und Verzweiflung befindet. Die Frage ist: Wie sollte 

sich DEIN Repräsentant verhalten oder handeln oder verfahren, wenn er/sie als ein 

Beobachter von außen Zeuge eines Verbrechens ist – ein Ladendiebstahl oder eine Art 

des Stehlens zum Beispiel, durch jemanden, mit dem er/sie keine Verbindung hat oder 

den er/sie nicht kennt oder der/die ihm nicht bekannt ist? Eigentlich sind in dieser 

Situation zwei Szenarien möglich. Das eine ist, als ein Außenstehender, ein 

danebenstehender Beobachter ein Zeuge eines solchen Verbrechens zu sein; das andere 

ist, wenn er/sie spezifisch dafür eingestellt ist, nach solchen kriminellen Aktivitäten 

Ausschau zu halten und sie den angemessenen Autoritäten zu melden. Ich glaube, der 

Punkt hier ist die Anwendung der Prinzipien der Gnade, der Vergebung, des Mitgefühls, 

der Empathie, des Verständnisses und der Akzeptanz, wie sie in Situationen wie diesen 

gelten. Was sind in diesen Fällen die richtigen Vorgehensweisen und wie manifestiert 

man oder wie wendet man diese Attribute des positiven Zustands, aus der Position des 

positiven Zustands in ihnen an? Wie DU siehst, ist das ein etwas praktisches Thema.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, es ist praktisch. Aber es ist auch ein wenig 

individualisiert und personalisiert und hängt von der Situation, der Lage und der 

Aufstellung ab, unter der ein derartiges kriminelles Verhalten stattfindet. Deswegen ist 

es offensichtlich, dass keine allgemeinen Richtlinien, die auf alle Situationen zutreffen, 

gegeben oder formuliert werden können. Nehmt zum Beispiel die Situation in Russland 

im Vergleich zu einem anderen hochentwickelten Land. In Russland ist die Situation 

verzweifelt. Viele Leute sind ohne Arbeit oder Einkommen. Ihre Umstände sind so, dass 

sie sehr oft, um zu überleben, in das Stehlen gezwungen werden. Verbrechen bzw. 

Vergehen dieser Natur gibt es natürlich auch in hoch entwickelten und ökonomisch 

prosperierenden Ländern. Aber die Motivationsfaktoren, die solchen Notwendigkeiten 

zugrunde liegen, um diese Arten von Verbrechen zu begehen, können ganz anders sein. 

Wie ihr also an diesem Unterschied seht, wäre es erforderlich, dass in dieser Hinsicht 

ein anderer Ansatz verfolgt wird. Der erste Punkt ist, natürlich, die Motivations- und 
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Intentionsfaktoren von jeder einzelnen Person und all die Gründe zu bestimmen, mit 

denen er/sie seine/ihre kriminelle Handlung angeht.  

Das Problem bei dieser Situation ist, dass man als ein Nebenstehender und als ein 

Beobachter von außen absolut keinen Weg hat, diese Motivations- und 

Intentionsfaktoren und die Gründe für die Notwendigkeit einer Person, solche 

Verbrechen zu begehen, zu bestimmen. Wie geht man in einer Situation wie dieser vor? 

In einigen Fällen, wie zum Beispiel in Russland, könnte das Bezeugen einer Straftat und 

etwas dagegen zu unternehmen das eigene Leben gefährden. Wie ihr also an diesem 

möglichen Szenario seht, ist die Situation nicht so einfach, wie es auf den ersten Blick 

scheint. Normalerweise, unter anderen Umständen, wenn die Motivations- und 

Intentionsfaktoren bekannt oder offensichtlich sind, und wenn sie gegenüber dem 

Beobachter, als MEINEM wahren Repräsentanten, keine Gefahr darstellt, wäre es eure 

geistige bzw. spirituelle Pflicht, auf so ein Individuum zuzugehen und ihm/ihr eine 

Möglichkeit zu geben, seine/ihre Wege zu ändern, indem die gestohlenen Güter an den 

rechtmäßigen Besitzer zurückgegeben werden, und ihn/sie zu ermahnen, es nicht mehr 

zu tun. In Situationen wie diesen, wenn die Intention, die Motivation und die Gründe 

für so ein Verhalten bekannt sind und es für euch persönlich keine Gefahr gibt, greift 

vollumfänglich das Gesetz der Gnade, der Vergebung, des Mitgefühls, der Empathie, 

des Verständnisses und der Akzeptanz.  

In anderen Fällen, wenn solche Faktoren völlig unbekannt sind und aus der 

momentanen Position, in der ihr euch vorfindet, und auch in überhaupt allen 

Situationen, nicht abgeleitet oder bestimmt werden können, ist der beste Weg, wie man 

vorzugehen hat, sich sofort nach innen zu wenden und MICH um Inspiration, 

Erleuchtung und Erhellung darüber zu bitten, wie man vorgehen soll und was zu tun 

ist. Euer allererster Gedanke, Gefühl oder Impuls, der eurer Bitte an MICH in dieser 

Hinsicht folgt, wäre derjenige, der euch empfohlen wird, aufzugreifen und anzuwenden. 

Es könnte Situationen geben, in denen ihr sehr offensichtlich fühlen würdet, dass es 

sehr unangemessen wäre, in den Prozess des Begehens von solchen Straftaten 

einzugreifen. Hier sprechen wir über den Faktor von wichtigen Wahlen, die sowohl das 

Individuum, das die Straftat begeht, als auch der/die Geschädigte, von dem/der er/sie 

stiehlt, getroffen hat und die Vereinbarung, die sie vor ihrer Inkarnation auf Planet NULL 

eingegangen sind. Aus einigen ihrer eigenen wichtigen spirituellen Gründe, und aus 

dem Grund der Illustration und Demonstration von spezifischen Aspekten der Natur 

des Pseudo-Lebens des negativen Zustands, müssen sie dieses Szenario eines Diebs 

und eines Opfers seines/ihres Verbrechens ausspielen. Euer verfrühtes Eingreifen in 

diesen Prozess könnte dieses Ausspielen sehr wohl beeinträchtigen und zunichte 

machen. In diesem Fall habt ihr nicht nur der Situation nicht geholfen, sondern ihr 

habt sie durch euer Eingreifen kompliziert gemacht.  

Euer erster Impuls, als MEINE wahren Repräsentanten, wäre natürlich, jedes 

Falschverhalten irgendjemandem gegenüber oder seitens von irgendjemandem zu 
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verhindern. Ihr habt kein Verlangen, irgendjemandem an beiden Enden einen Schaden 

zuzufügen. Ein beitragender Faktor dazu, einen Kriminellen ins Gefängnis zu werfen, 

besonders in solchen furchtbaren Gefängnissen, wie es sie in Russland oder anderen 

Ländern gibt zum Beispiel, ist etwas, das ihr nicht tun wollt. Auf der anderen Seite wollt 

ihr nicht, dass die andere Partei in dieser Aufstellung entweder durch Verluste verletzt 

wird, die er/sie von dem Stehlen erleiden kann. Hier liegt der Punkt, den wir in den 

vorherigen DIALOGEN und besonders im letzten (81) darüber umfangreich diskutiert 

haben, zu lernen, die Dinge hinter den Kulissen zu sehen und nicht, wie sie auf oder an 

der Bühne ausgespielt werden. Als ein außenstehender Beobachter oder als ein 

zufälliger Zuschauer ist das, was ihr seht, nicht das, was in Wirklichkeit und faktisch 

wirklich hinter den Kulissen geschieht. Ihr habt keine Ahnung, was die Interaktion, die 

Taten, die Handlungen, oder was auch immer, die vor euren Augen stattfinden, 

verursacht. Euer Urteil über diese Situation, das auf ihrer äußerlichen Beobachtung 

beruht, kann daher sehr falsch und unangemessen sein. Und darauf basierend könnte 

euer Eingreifen nicht nur falsch und verfrüht sein, sondern es könnte und kann allen 

Beteiligten und euch persönlich Schaden zufügen. Manchmal in Situationen wie diesen 

nichts zu tun heißt, alles zu tun. Auf der anderen Seite bedeutet, solche Straftaten den 

angemessenen Autoritäten zu melden, manchmal, wahre Gnade, Mitgefühl, Vergebung, 

Empathie, Verständnis und Akzeptanz zu zeigen. Und auf das Individuum, das dabei 

ist, die Straftat zu begehen, zuzugehen und ihn/sie darum zu bitten, damit aufzuhören, 

bedeutet manchmal, dieses Individuum vor furchtbaren Konsequenzen seiner/ihrer 

künftigen Straftat zu retten.  

In dieser Hinsicht habt ihr also mindestens drei Optionen: Nichts zu tun, dieser 

Situation zu erlauben, sich so auszuspielen, wie benötigt und wie von allen Beteiligten 

vereinbart wurde; die Straftat den angemessenen Autoritäten zu melden; oder auf das 

besagte Individuum zuzugehen und ihm/ihr eine Möglichkeit zu geben, aufzuhören, 

den Akt des Stehlens fortzuführen oder, wenn es bereits geschehen ist, die gestohlenen 

Güter zurückzugeben. 

In diesen drei Optionen, oder in irgendwelchen anderen möglichen Optionen, egal, wie 

man auf sie schaut, greift vollumfänglich das Gesetz der Gnade, des Mitgefühls, der 

Empathie, des Verständnisses, der Akzeptanz und Vergebung und wird ausgeführt. Die 

Anwendung dieses wichtigen spirituellen Gesetzes, das wir in diesen DIALOGEN so sehr 

betont haben, und das für die Natur des derzeit laufenden Wandels so maßgeblich ist, 

hat eine viel breitere Bedeutung als nur jemanden oder etwas gehen zu lassen. Wie ihr 

an diesen drei Optionen seht, ist eure Einstellung und der anschließende Verhaltensakt 

nicht auf nur einen Weg beschränkt und wie man ihn tut oder wie man ihn anwendet. 

Zum Beispiel bedeutet Gnade zu zeigen und zu vergeben nicht notwendigerweise, dass 

ihr Bestrafung verhindern sollt, die das künftige Individuum so rechtmäßig verdient, 

welches eine Straftat des Stehlens begehen soll. Durch eure angemessene Handlung, in 

einigen Fällen, indem sie bei der Abschreckung und Ergreifung eines solchen 

Individuums instrumental ist, wenn es die Situation zulässt, und indem sie ihm/ihr 
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erlaubt, ins Gefängnis zu gehen, kann tatsächlich der Akt der Gnade und Vergebung 

bestehen. In Situationen wie diesen habt ihr es unbeabsichtigt verhindert, dass etwas 

viel Schlimmeres geschieht, als es sonst der Fall wäre. Aber auch das Gegenteil ist wahr: 

Wäre eure Handlung unangemessen, und wenn ihr bei der Ergreifung bzw. Verfolgung 

eines solchen Aktes instrumental wärt, könnte das für alle Beteiligten zu viel Schaden 

führen.  

Wie ihr also an unserem Diskurs in dieser Hinsicht seht, ist die Situation viel 

komplizierter als ihr sie gerne hättet. Wie leicht wäre es für euch alle, wenn es nur eine 

einfache Antwort gäbe, die für alle Situationen in dieser Hinsicht gilt. Für euch gibt es 

leider keine derart einfache Antwort. Das ist der Grund, warum oben betont wurde, 

dass ihr euch MIR und eurer Intuition von MIR zuwenden sollt, um in der Lage zu sein, 

in allen Situationen eures Lebens und nicht nur in der diskutierten die richtige 

Entscheidung zu treffen. Als MEINE wahren Repräsentanten wurdet ihr mit einem viel 

höherem Grad der Intuition und des Zugangs zu MIR als jeder andere ausgestattet, um 

in der Lage zu sein, auf sie zu hören und aus dem Zustand eures Innern entsprechend 

und letztlich aus MIR in euch zu handeln. Euer Verlass auf diesen Faktor wird euch 

dazu befähigen, immer die richtige Entscheidung zu treffen, egal, wie ihr äußerlich 

darüber befinden würdet.  

Soweit es das zweite Szenario betrifft, in dem es die Natur eures bestimmten Jobs ist, 

ein Wächter gegen jedes Stehlen zu sein und die von euch erfordert, jede kriminelle 

Handlung des Stehlens, oder was auch immer, zu melden oder nachzuverfolgen, ist es 

eure spirituelle Pflicht, egal was passiert, euch nach der Beschreibung eures Jobs und 

nach der Vereinbarung zu richten, unter der ihr eure Position in dieser Hinsicht 

akzeptiert habt. Natürlich, in Fällen wie diesen, wenn ihr einen Dieb fangt, und wenn 

der Dieb bereit und willig ist, die gestohlenen Güter zurückzugeben, und wenn er/sie 

offenkundig Reue für sein/ihr Handeln zeigt und wenn er/sie euch um Gnade und 

Mitgefühl bittet, und wenn kein anderer Schaden getan wurde, dann wäre es überlegt 

und weise, ihn/sie gehen zu lassen, ohne ihn/sie den angemessenen Behörden zu 

melden, und mit einer starken und festen Erinnerung an ihn/sie, nichts von dieser 

Natur mehr zu tun. Und das ist alles, das derzeit über dieses Thema gesagt werden 

kann.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Erläuterung. Die nächste Frage, die von mehreren 

Lesern DEINER NEUEN OFFENBARUNG kam, bezieht sich auch auf die Problematiken 

des Verhaltens DEINER Repräsentanten auf Planet NULL. Aber diesmal betrifft es das 

sexuelle Verhalten. Wie man weiß, hast DU in DEINER NEUEN OFFENBARUNG 

angedeutet, dass für DEINE Repräsentanten ein sicheres sexuelles Verhältnis nur, wenn 

überhaupt, mit jemandem möglich ist, der sich auf derselben oder auf einer ähnlichen 

geistig-spirituellen Ebene befindet und der/die ein Anhänger und Praktizierender 

DEINER NEUEN OFFENBARUNG ist. Sonst, wenn es keine solchen Möglichkeiten gibt, 

war der Rat, sich überhaupt nicht sexuell einzulassen, sondern bis zu der Zeit zu 
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warten, bis wir von Planet NULL abberufen werden und wieder in die spirituelle Welt 

eintreten. Die Frage in dieser Hinsicht war: Ist diese Anforderung hinsichtlich des 

derzeit laufenden Wandels und hinsichtlich seiner spezifischen Natur gegenwärtig 

immer noch gültig und zutreffend? Was ist, wenn jemand einen möglichen 

Sexualpartner trifft, der sehr unabhängiges Verhalten aufweist, und der/die stabil, 

verlässlich, ehrlich und nicht-fordernd zu sein scheint, und der/die nicht eifersüchtig, 

neidisch, besitzergreifend und manipulativ ist, aber der/die nicht mit DEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verbunden ist und kein Anhänger und Praktizierender ihrer Prinzipien 

ist; ist es für DEINEN Repräsentanten angemessen, sich auf eine solche Person 

einzulassen, wenn es gegenseitige Anziehung und Konsens gibt? Der Grund für diese 

Anfrage, so wie ich sie verstehe, liegt in dem Faktum, dass es nicht genug Individuen, 

die mit DEINER NEUEN OFFENBARUNG verbunden sind, gibt, mit denen eine so eine 

sexuelle Beziehung aufgebaut werden kann. Wie viele Männer und Frauen von dieser 

Natur gibt es schließlich, mit denen es möglich wäre, eine solche Beziehung zu haben? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Auch diese Frage hat hauptsächlich eine personalisierte 

und individualisierte Natur. Daher gibt es keine alles-einschließende Regel, nach denen 

jeder eine sexuelle Beziehung dieser Natur aufbauen kann. Das hängt alles von der 

Intention und Motivation ab, mit denen auf ein solches Einlassen zugegangen wird. 

Andere Leute und andere Situationen werden einen anderen Ansatz erfordern.  

Im Großen und Ganzen ist das, auf was in KAPITEL 20 in DIE NEUE OFFENBARUNG DES 

HERRN JESUS CHRISTUS hingedeutet wurde, auch während dieses Schubs bzw. 

Wandels und in der derzeit bestehenden Situation weiterhin gültig. Auf gewisse Weise 

ist aufgrund der extremen Verdichtung des negativen Zustands und der Auswirkung, 

die sie auf jeden und alles hat, diese Anforderung noch zutreffender als vorher. Die 

Charakterzüge, die du oben für die Fragenden aufgezählt hast, Peter, können sehr wohl 

oberflächlich sein, wie es von außen als ein Zuschauer beobachtet wird. Obwohl sich 

eine solche Person anfangs so verhalten könnte, könnte es vom negativen Zustand eine 

gefährliche Falle sein, euch in seinen Klauen einzufangen und euch enorme Probleme 

und Nachwirkungen herbeizuführen.  

Heutzutage ist es gut möglich, dass ihr solchen Situationen häufig genau zu diesem 

Zweck begegnet – um euch einzufangen und euch davon wegzuführen, MEINE 

Repräsentanten zu sein. Egal, wie gut eine solche Person aussieht oder sich verhält, 

egal, wie sehr diese Person die oben erwähnten Anforderungen nach außen hin erfüllt, 

wenn diese Person kein wahrer Anhänger und Praktizierender MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG oder ein verdeckter Vertreter MEINES positiven Zustands ist, sind solche 

Charakteristika nur oberflächlich und äußerlich auferlegt ohne irgendwelche Wurzeln 

zu der wahren Wirklichkeit des positiven Zustands. Vergesst ein wichtiges Faktum 

nicht: Gegenwärtig haben die Vertreter des negativen Zustands die Fähigkeit erworben, 

auf ihrer äußeren Ebene alle guten und positiven Charakteristika zu zeigen, um, wenn 

möglich, sogar MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL zu täuschen.  
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In einem der vorherigen DIALOGE haben wir bereits die Problematik diskutiert, dass der 

negative Zustand, oder der Teufel und Satan, schön, attraktiv und positiv erscheint. 

Sonst würde niemand in seine Falle tappen. Aber schaut, welche Art von Wort wir hier 

verwenden. Er erscheint so. Erscheinungen bedeuten nicht, dass sie auch eine wahre 

Wirklichkeit sind. In den meisten Fällen sind Erscheinung genau das – Erscheinungen. 

Was wisst ihr darüber, was sich hinter diesen Erscheinungen verbirgt? Sehr oft, und 

was nicht überraschend ist, kann man hinter ihnen das Gegenteil von dem finden, was 

eurer äußerlichen Beobachtung erscheint. Leider ist es zu der Zeit, wenn ihr dieses 

Faktum erkennt, zu spät. Ihr seid bereits in die Falle getappt, die von dem negativen 

Zustand mithilfe eurer sexuellen Sehnsüchte und Bedürfnisse, sich auf jemanden 

dieser Natur einzulassen, aufgestellt wurde. Lasst euch also von solchen Erscheinungen 

nicht einnehmen und glaubt keine Sekunde lang, dass jemand ohne MICH oder MEINE 

NEUE OFFENBARUNG positiv, gut, frei, unabhängig, stabil, ausgeglichen, nicht-

manipulativ, nicht-besitzergreifend, nicht-eifersüchtig, nicht-neidisch usw. sein kann.  

Aber die Situation ist auch bei jemandem, der behauptet, ein Anhänger und 

Praktizierender MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu sein, nicht so einfach wie das. In 

dieser Hinsicht müsst ihr ein wichtiges Faktum verstehen: Ein sexuelles Verhältnis der 

zwei Individuen, die beide Anhänger und Praktizierende MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

sind, kann auch unproduktiv, unerfüllt, negativ, unangemessen und mit allen Arten 

von Problemen und Schlechtigkeit getränkt sein, wenn man sie mit der falschen 

Intention, falschen Motivation und aus den falschen Gründen angeht. Vergesst nicht 

das Faktum, das viele Male zuvor erwähnt wurde, dass sich jeder, der mit MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG zu tun hat, auf einer anderen Ebene ihrer Akzeptanz und Praxis 

befindet. Diese unterschiedlichen Ebenen decken sich nicht notwendigerweise mit dem 

Aufbau einer sexuellen Beziehung zwischen ihren Mitgliedern und sind nicht 

notwendigerweise harmonisch. In dieser Hinsicht kann man sogar eine sehr 

unangenehme Überraschung erleben. Aufgrund des unterschiedlichen Verständnisses 

und der unterschiedlichen Akzeptanz der Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

könnte sich ein sehr ernster Konflikt ergeben, der zu sehr unangenehmen 

Konsequenzen führen kann.  

Nehmt zum Beispiel bestimmte Situationen, die derzeit bei einigen ehelichen und 

Boyfriend-Girlfriend Partnern bestehen, die scheinbar beide Anhänger und 

Praktizierende MEINER NEUEN OFFENBARUNG sind. Zumindest behaupten sie, das zu 

sein. Wie harmonisch und erfüllend ist ihr sexuelles Verhältnis? Wenn sie nach einem 

anderen Verhältnis suchen, bedeutet das nur, dass sie mit ihren derzeitigen sexuellen 

Übereinkünften nicht glücklich oder zufrieden sind. Also suchen sie nach jemand 

anderem, auf den sie sich sexuell einlassen können. Aber wie reagiert der andere 

Partner auf ein solches Verhältnis? Sie/er wird eifersüchtig, besitzergreifend, fordernd, 

manipulativ, rücksichtslos, egoistisch, neidisch und fast gewalttätig. Sind das die 

Charakteristika MEINES wahren Repräsentanten? Egal, was die Situation ist, egal, wie 

sehr man fühlt, das Recht zu haben, sich so zu verhalten, es ist sehr unangemessen, 
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dass MEIN Repräsentant solche negativen Charakteristika aufweist. Und wenn er/sie 

das tut, bedeutet das nur, dass MEINE NEUE OFFENBARUNG und ihre Prinzipien 

niemals seine/ihre Äußerlichkeiten durchdrungen haben und daher niemals 

verinnerlicht worden sind. In diesem Fall erscheint eine solche Person nur so, als sei 

sie ein Anhänger und Praktizierender MEINER NEUEN OFFENBARUNG, während die 

wahre Wirklichkeit seiner/ihrer Situation ist, dass er/sie es nicht ist. Seht ihr MEINEN 

Punkt? Und obwohl so ein Verhältnis, wenn es eurerseits mit positiver und guter 

Absicht angegangen wird, an sich und von selbst nicht notwendigerweise das 

konstituiert, was Sünde genannt wird, stellt ihr euch trotzdem für eine sehr 

unangenehme Folge auf. Das würde euer Leben immens kompliziert machen. Letztlich 

würde es euch sehr leidtun, euch überhaupt sexuell eingelassen zu haben.  

Aufgrund der höchst individualisierten und personalisierten Natur dieser Situation 

wäre es weise und überlegt, euch eurem Innern zuzuwenden und MICH zu fragen, bevor 

ihr euch auf ein sexuelles Verhältnis einlasst oder das plant, ob sie angemessen, sicher 

und von MIR gutgeheißen wird und ob es für beide Beteiligten, und auch für alle, die in 

anderen Dimensionen mit euch verbunden sind, vorteilhaft und nützlich wäre, solche 

sexuellen Beziehungen zu haben.  

Wie ihr an dieser Empfehlung seht, wirkt sich euer sexuelles Einlassen auf jemanden 

nicht nur auf euch zwei, auf welche Art und Weise auch immer, aus, sondern es hat 

auch eine beträchtliche Verzweigung und Auswirkung auf andere, die mit euch 

verbunden sind. Und das ist so, ob ihr euch dessen bewusst gewahr seid oder nicht, 

dass das der Fall ist. Vergesst niemals, dass ihr zu allen Zeiten auf vielen Ebenen von 

Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz funktioniert. Deswegen haben 

eure Handlungen, Verhaltensweisen und Unternehmungen, was sie auch sein mögen, 

eine sehr starke Auswirkung auf sie alle. Und das trifft besonders auf das sexuelle 

Einlassen zu. Da die Sexualität das ist, was sie ist und bedeutet, als ein Instrument für 

ein alles-einschließendes Teilen, und als ein Weg, um Lebenskraftenergien zu 

generieren, müsste ein solches Einlassen eurerseits eine viel bedeutsamere Auswirkung 

auf jeden und alles, der/das mit euch verbunden ist, haben als jede andere Art. Also 

müsst ihr bei dieser Situation sehr vorsichtig sein. Erlaubt euch nicht, von eurem 

starken Sexualtrieb blind gemacht zu werden und seinen Forderungen zu erliegen, sich 

auf jeden, der euch über den Weg läuft, wahllos sexuell einzulassen, egal, wie sehr diese 

Person bereit und willig und angemessen zu sein scheint, auch wenn diese Person ein 

Anhänger und Praktizierender MEINER NEUEN OFFENBARUNG ist. Vergesst nicht über 

die unendlich unterschiedlichen Niveaus und Grade des Einlassens in dieser Hinsicht.  

Ihr werdet niemals etwas falsch machen, wenn ihr MICH darum bittet, euch anhand 

eines euch verfügbaren Modus und Weg zu zeigen, wie man in Fällen wie diesen 

vorzugehen hat. Ihr seid dazu angewiesen, MICH darum zu bitten, besonders eure 

Intuition zu vergrößern und dass nicht zugelassen wird, dass sie von eurem 

überwältigenden Sexualtrieb unterdrückt, verdrängt oder blind gemacht wird. 
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Manchmal ist es viel gewinnbringender, euch vor jedem sexuellen Einlassen 

zurückzuhalten, als in die Fallen des negativen Zustands zu tappen, der nichts lieber 

mag als euren Sexualtrieb zu dem Zweck zu verwenden, euch zu korrumpieren und 

euer Leben miserabel zu machen. Erinnert euch bitte, die Sexualität ist eines der 

beliebtesten Instrumente in den Händen des negativen Zustands, um sein Ziel auf 

Planet NULL zu erreichen. Das trifft besonders während des derzeit laufenden Wandels 

zu. Bereitet euch auf viele Versuchungen mithilfe eurer Sexualität vor. Von den Kräften 

des negativen Zustands wird ein Totalangriff auf alles Positive, das auf eurem Planeten 

übrig ist, geplant. Die Sexualität wird in diesem Angriff eine vorherrschende Rolle 

spielen. Sie wird auch dazu verwendet, einige von euch – Frauen – unerwartet und 

unnötig schwanger zu machen und damit euer Leben beträchtlich kompliziert zu 

machen. Sollte etwas wie das geschehen, wird euch empfohlen, den Fötus abzutreiben. 

Natürlich, wie immer, ist die Wahl die eure. Und das ist alles, das derzeit über dieses 

Thema gesagt werden kann. ICH würde empfehlen, Peter, für heute Schluss zu machen. 

Geh und ruh dich aus, hab Spaß und genieße deinen Aufenthalt bei MEINEN Leuten – 

Lyudmila und Victor.  

Peter: Danke DIR sehr für DEINEN Input und für DEINEN Rat. Ich werde das gerne so 

machen.  
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DREIUNDACHTZIGSTER DIALOG 
 

27. Mai 1999, Moskau, Russland 

Peter: Bevor ich heute Morgen in meine eigenen Fragen einsteige, möchte ich DICH, 

mein HERR JESUS CHRISTUS, fragen, ob DU über irgendetwas etwas beizutragen hast. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MICH bittest, zuerst zu sprechen. 

Viele Dinge befinden sich im Prozess der Entfaltung und finden gegenwärtig statt. 

Innerhalb des Rahmens des derzeit ablaufenden Wandels setzen verschiedene 

progressive Phasen ein oder, um präziser zu sein, werden in Bewegung gesetzt, die den 

Lauf der Entwicklungen im Reich des negativen Zustands und auf Planet NULL 

signifikant verändern.  

Zum Beispiel geschah gestern etwas Wichtiges, das es ermöglichte, dass eine dieser 

Phasen getriggert wird. Derzeit ist es zu früh, die Natur dieser Phase und was sie 

konstituiert zu offenbaren oder zu kennen, weil sie sich immer noch entfaltet. Solange 

sie sich entfaltet, könnte so ein Wissen, da es den menschlichen Aspekten eures 

bewussten Geistes angeboten werden würde, ihre richtige Etablierung und auch die 

Manifestation ihrer Konsequenzen verhindern. Der Grund, warum wir dieses Faktum 

erwähnen, ist, dass dein Bemühen der Zusammenarbeit, Peter, mit unserer Lyudmila, 

und auch mit Victor, eure Diskussionen und Spaziergänge in den Straßen Moskaus, 

und was am wichtigsten ist, eure spezifischen spirituellen bzw. geistigen, mentalen und 

physischen Energien, die von euren Aktivitäten gestern erzeugt wurden, benötigt und 

effektiv dafür genutzt wurden, damit diese Phase ihre Entwicklung beginnen kann.  

Wie ihr an diesem Faktum seht, da ihr MEINE geschätzten Repräsentanten auf Planet 

NULL seid und da ihr einverstanden wart, mit MIR an dem zu arbeiten, was nötig ist 

und von MIR zu dem Zweck der Erfüllung aller Aspekte MEINES Plans der Erlösung als 

angemessen erachtet wird, wird alles, was ihr tut, erfahrt, berücksichtigt, unternehmt 

oder was auch immer, von MIR innerhalb des Rahmens MEINES WERKES genutzt, das 

ICH zu dem letztlichen Ziel verrichte. Es sind nicht so sehr eure spezifischen Aktivitäten 

oder Erfahrungen, die ihr habt oder unternehmt, sondern eure sehr spezifischen 

Energien, die während solcher Aktivitäten und Erfahrungen generiert werden, die zu 

diesem noblen Zweck genutzt werden. Dieser Faktor bezieht sich auf euch alle, die damit 

einverstanden waren, MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL zu sein. Eure 

verschiedenen spezifischen und einzigartigen Aktivitäten, eure Erfahrungen, alles, dem 

ihr seit der Zeit begegnet seid, bei der ihr auf MEINE Anfrage hin einverstanden wart 

oder gewählt habt, zu MEINEN wahren Repräsentanten zu werden, und zu der Zeit der 

Erfüllung eurer Missionen auf Planet NULL, egal, wo ihr seid oder egal, was ihr tut oder 

erlebt, die spirituellen, mentalen und physischen Energien, die während dieser Zeit 
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erzeugt wurden, dienen MIR als ein wichtiges Mittel zum Erreichen MEINER Ziele in 

dieser Hinsicht.  

Nun, es ist offensichtlich, dass euer menschlicher bewusster Geist dieses Faktums völlig 

unkundig ist. Bewusst habt ihr keine Ahnung oder kein Gefühl, dass das der Fall ist. 

Aber auf anderen Ebenen eures Geistes seid ihr euch, ohne irgendeinen bewussten 

Einbezug, dieses Faktums völlig bewusst und eure Teilhabe in dieser Hinsicht wird dort 

registriert und erkannt. Der Grund, warum ihr zu dieser bestimmten Zeit über diese 

Fakten Bescheid wissen müsst, ist, dass die Phase des derzeit ablaufenden Wandels, 

der sich im Prozess der Entfaltung befindet, euer bewusstes Wissen in Bezug auf euren 

Einbezug in dieser wichtigen Arbeit erfordert. Obwohl es gut denkbar ist, dass ihr nach 

außen hin kein greifbares Erkennen oder Erleben von irgendwas haben könntet, das in 

dieser Hinsicht geschieht, wird, dass ihr euch bewusst gewahr werdet, dass das der Fall 

ist, und ihr euch bewusst seid, dass egal was ihr tut oder erlebt, und eure geistigen, 

mentalen und physischen Energien zu diesem Zweck genutzt werden, was diesen 

Prozess beträchtlich stärken, und ihn effektiver, ausführbarer und erfolgreicher 

etabliert macht.  

Für diesen Prozess gibt es einen wichtigen Faktor des Zeitrahmens. Wie ihr wisst, 

werden unterschiedliche Leser dieser Dialoge, und spezifisch von allen Dialogen, die 

dem ACHTZIGSTEN DIALOG folgen, sie zu unterschiedlichen Zeiten lesen. Diese 

unterschiedlichen Zeiten werden besonders bei jenen beträchtlich ausgedehnt werden, 

die auf ihre Übersetzungen in andere Sprachen warten. Dieser Faktor der 

Zeitausdehnung ist kein Zufall. Innerhalb des Zeitrahmens, der dafür gebraucht wird, 

dass diese Phase des derzeit laufenden Wandels vollumfänglich in Bewegung gesetzt 

oder ausgeführt und geschaffen wird, werden verschiedene spezifische geistige, mentale 

und physische Energien benötigt, die zu der Zeit ihres Lesens dieser DIALOGE (die dem 

80. DIALOG folgen) bereitgestellt werden. Das ist ein Ausdehnungseffekt. 

Wenn ihr aus dieser Perspektive auf unsere DIALOGE schaut, könnt ihr genau 

feststellen, dass es zwischen den ersten 80 DIALOGEN und denjenigen, die ihnen folgen, 

einen wichtigen Wendepunkt gibt. Es wurde ein wichtiger geistiger und multiversaler 

Meilenstein erreicht und auf allen Ebenen von Sein und Existenz und Pseudo-Sein und 

Pseudo-Existenz, und auch auf Planet NULL zu der Zeit, als der 80te DIALOG fertig war 

und du, Peter, dich auf deine wichtige und entscheidende Reise nach Übersee 

vorbereitet hast, fest etabliert wurde. Nach diesem DIALOG setzte im Prozess der 

Beseitigung des negativen Zustands und aller negativen Aspekte der menschlichen 

Natur, und auch in der Vorbereitung auf die Aktivierung der Fülle und Vollkommenheit 

des Lebens des positiven Zustands, ein neuer Anfang ein. Die Natur dieses neuen 

Anfangs erforderte von dir, Peter, in den Hochburgen der Abtrünnigen in Moskau, 

Russland anzukommen und ein sehr intensives und bedeutsames Verhältnis der 

Zusammenarbeit mit Lyudmila und Victor zu haben. Ihre Teilnahme mit dir, Peter, an 

diesem Prozess, an dieser Wegscheide des erwähnten Neuanfangs, ist sehr wichtig; und 
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eure kombinierten geistigen, mentalen und physischen Energien, die von euren 

verschiedenen Aktivitäten generiert werden, und sehr oft auch durch scheinbare Nicht-

Aktivitäten (während eurer Ruhe und/oder eures Schlafs), sind sehr wichtige 

Beitragsfaktoren, damit dieser neue Anfang fest verankert und in Bewegung versetzt 

wird. Gleichzeitig baut ihr durch diesen Faktor einen festen Boden und eine Bedingung 

auf, auf der alle anderen MEINER Repräsentanten, während ihres eigenen Lesens dieser 

DIALOGE, und daraufhin während ihrer eigenen Aktivitäten, ihr eigenen geistigen, 

mentalen und physischen Energien beitragen werden, die für die erfolgreiche 

Implementierung und Schaffung von allem genutzt werden, das mit diesem Neuanfang 

und der Art zu tun haben, wie er sich entfalten wird.  

Aufgrund von Sicherheitsbedenken können die Natur und der Inhalt dieses Neuanfangs 

derzeit natürlich nicht offenbart werden. Die Abtrünnigen sind darüber äußerst besorgt 

und sie hätten nichts lieber, als dass sie über die Natur und den Inhalt dieser neuen 

Phase etwas erfahren, so dass sie ihre Auswirkung auf sie selbst blockieren, oder 

zumindest ihre Etablierung und ihren Prozess verschieben können. Da sie keine 

Möglichkeit haben, diese Fakten zu erfahren, werden sie in ihren Aktivitäten wütender 

und chaotischer. Also könnt ihr erwarten, dass auf eurem Planeten mehr 

unvorhersehbare chaotische und verwirrende Ereignisse stattfinden, die von den 

Abtrünnigen in Reaktion auf diesen Neuanfang generiert werden. Auf gewisse Weise 

könnten solche Ereignisse eure äußerlichen Leben manchmal und vorübergehend 

schlecht beeinflussen, indem sie euch für die Entwicklung aller Arten von unerwarteten 

und irritierenden Symptomen auf eurer äußerlichen mentalen und/oder physischen 

Ebene aufstellen. Aber wann immer so etwas wie das euch widerfahren mag, kriegt 

keine Panik und seid nicht bestürzt oder traurig, weil sie nur oberflächlich und keine 

lebensbedrohlichen Erscheinungen sind, die vorübergehen werden, ohne dass euch und 

eurem gesamten Wohlergehen irgendein Schaden zugefügt wird. Wie du weißt, ist so 

etwas bereits Lyudmila und Victor widerfahren.  

ICH möchte, dass ihr erkennt, dass alles, das euch als MEINE wahren Repräsentanten 

widerfährt und widerfahren wird, egal wie scheinbar schwierig, bedrohlich, schlimm, 

unangenehm und unerwartet es ist oder sein wird, in etwas Positives und Gutes 

verwandelt wird; und die geistigen, mentalen und physischen Energien, die während 

dieser Zeiten generiert werden, werden effektiv und erfolgreich von MIR für das 

Erreichen MEINER Ziele und Pläne genutzt. Und das ist alles, das ICH heute betragen 

wollte. Du kannst jetzt dazu übergehen, deine Fragen zu stellen.  

Peter: Danke DIR sehr, sehr für DEINEN bedeutenden Beitrag. Meine erste Frage bezieht 

sich auf etwas, das DU in DEINER OFFENBARUNG (APOKALYPSE) in der HEILIGEN BIBEL, 

KAPITEL 3, Vers 19 gesagt hast, und ich zitiere, „Welche ICH liebhabe, die strafe und 

züchtige ICH. So sei nun fleißig und tue Buße.“ Die russische Übersetzung klingt in dieser 

Hinsicht ein wenig strenger. Sie deutet an, dass wen DU liebst, den demaskierst und 

bestrafst DU. Die englische Übersetzung, wie sie hier zitiert wird, hat keine derartige 
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strafende Konnotation wie die russische. Diese Aussage, und einige Aussagen von 

Paulus und König Salomon darüber, nicht den Stab zurückzuhalten, um Kinder und 

Menschen im Allgemeinen zu bestrafen (zum Beispiel der Spruch ‚Wer seine Rute 

schont, der haßt seinen Sohn‘), führte viele Gesellschaften auf diesem Planeten dazu, 

manchmal sehr harte Formen der Bestrafung und Disziplin einzurichten. Und nicht nur 

das – und das ist ein Problem – sie tun das in DEINEM Namen, zitieren DICH und DEINE 

bestrafende Natur, und rechtfertigen ihre eigenen strafenden Handlungen und ihr 

hartes Verhalten ihren Kindern und anderen Menschen gegenüber. Wenn DU uns 

schließlich bestrafst, tadelst und züchtigst, und wenn DU uns empfiehlst, dasselbe in 

Hinsicht auf andere zu tun, dann ist es göttlich, richtig und angemessen, dass wir so 

sind. Irgendwie passt dieses Verständnis von DEINER Aussage nicht zu der 

Konzeptualisierung DER NEUEN OFFENBARUNG von DEINER WAHREN NATUR. Würdest 

DU zu diesem Thema einen Kommentar anbieten? Und wie kommt es, dass ich zu dieser 

bestimmten Zeit darauf aufmerksam wurde? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, ICH möchte zu dieser Aussage von MIR, wie sie 

in der Apokalypse aufgenommen ist, etwas kommentieren. Und der Grund, warum du 

zu dieser Zeit darauf aufmerksam wurdest, ist, dass sie mit dem oben erwähnten 

Neuanfang und mit der Phase verbunden ist, die sich gerade jetzt innerhalb des 

Rahmens des derzeit ablaufenden Schubs im Prozess ihres Auftretens befindet. Die 

Kräfte des negativen Zustands, besonders die Abtrünnigen, aber auch die Pseudo-

Schöpfer, befinden sich in dem Prozess, alle Arten von gemeinsamen strafenden 

Handlungen und Zerstörung zu triggern, oder sie haben sie bereits etabliert, wie sie 

zum Beispiel im Krieg der NATO gegen Jugoslawien und in den Kämpfen gesehen 

werden, die unter verschiedenen Splittergruppen der Abtrünnigen (ethnische 

Säuberungen, hasserfüllte Intoleranz usw.) ablaufen. Diese ungewöhnliche Situation 

triggert auf eine viel stärkere Art und Weise als zuvor in den menschlichen Tendenzen, 

zu versuchen, die Probleme ihrer Leben, sei es innerhalb ihrer eigenen Familien mit 

ihren eigenen Kindern, oder am Arbeitsplatz oder auf den Straßen im Allgemeinen oder 

in den Beziehungen untereinander, auf eine gewaltsame und strafende Art und Weise 

zu lösen. Vor kurzem wart ihr Zeuge, wie viele solcher Ereignisse um euch herum 

stattfinden. Und ihr werdet mehr von ihnen bezeugen.  

Um solche gewaltsamen und strafenden Verhaltensweisen zu rechtfertigen, wird sehr 

oft und in einigen Gesellschaften erklärt, dass ICH der EINE bin, der das mithilfe von 

Menschen tut. In ihrer Konzeptualisierung bin ICH also der EINE, der die Leute bestraft 

und der es erlaubt, dass all diese Abscheulichkeiten und Gräuel, die beständig in allen 

Ecken eures Planeten generiert werden, stattfinden. Wie ihr wisst, werden zum Beispiel 

alle sogenannten Naturkatastrophen, die so häufig auf eurem Planeten geschehen, als 

Akte GOTTES angesehen, als wäre ICH derjenige, der sie verursacht. Aufgrund dieser 

falschen Wahrnehmung und dieses Falschverstehens, und aufgrund des immer 

häufigeren Auftretens solcher negativen, strafenden und gewaltsamen Phänomene, ist 

es notwendig, über dieses Thema zu sprechen und es in eine richtige Perspektive zu 
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versetzen. Das ist der Grund, warum du zu dieser Zeit darauf aufmerksam gemacht 

wurdest. Es ist auch mit der oben erwähnten Phase und dem Neuanfang verbunden.  

Wenn die NATUR GOTTES – MEINE NATUR – in der ABSOLUTEN GÖTTLICHEN LIEBE und 

ABSOLUTEN GÖTTLICHEN WEISHEIT, und dem ABSOLUTEN GÖTTLICHEN GUTEN und 

ABSOLUTEN GÖTTLICHEN WAHREM, und den ABSOLUTEN GÖTTLICHEN POSITIVEN 

WERKEN und dem ABSOLUTEN GÖTTLICHEN GLAUBEN wurzelt und gründet, dann 

stimmt in diesem Fall, logisch gesprochen, jedes bestrafende oder strafende oder 

gewaltsame Verhalten nicht mit einer solchen NATUR überein. Was wäre aber der 

Grund, dass ICH solche Aussagen tätige (und es gibt viele solcher Aussagen in der 

ganzen BIBEL), wenn sie wahrhaft allem widersprechen, WER und wie ICH wirklich bin? 

Wie ihr an diesem Diskurs seht, liegt das Thema, wieder mal, darin, alles, was ICH sagte 

oder aussagte, wortwörtlich und nicht geistig zu nehmen. Das Problem bei dieser 

Situation ist, dass alles, das ICH auf der geistigen Ebene erkläre und das sich einzig 

und allein auf die Änderung oder Korrektur der eigenen Wege und Art und Weise des 

Lebens bezieht, wenn es hinsichtlich der Folgen und Konsequenzen jeglicher Aktivitäten 

und/oder Verhaltensweisen der negativen Natur gesagt wird, wenn es auf das 

äußerliche nicht-geistige Verständnis des menschlichen Geistes angewandt wird, klingt 

es und wird es als strafend oder bestrafend oder gar gewalttätig wahrgenommen und 

gedacht.  

Bedenkt dieses wichtige Faktum: Was ist die Natur des positiven Zustands im 

Allgemeinen – in Zusammenhang mit dem diskutierten Thema? In seiner Essenz und 

Substanz reflektiert er MEINE ABSOLUTE NATUR in ihrem relativen Zustand. Die Natur 

dieser Natur ist es, tautologisch gesprochen, positiv zu sein, nämlich freundlich, 

sanftmütig, rücksichtsvoll, verständnisvoll, langmütig oder geduldig zu sein; 

barmherzig, weise, offen, gnädig, vergebend zu sein; mitfühlend, empathisch, 

verständnisvoll, akzeptierend zu sein; und nicht-gewalttätig, nicht-strafend und nicht-

vergeltend zu sein. Wenn man einen Lebensstil schafft, der mit diesen positiven 

Charakteristika übereinstimmt, schafft man in diesem Fall das Leben des positiven 

Zustands. Wenn ihr in einem solchen Leben seid, seid ihr in MIR und ICH bin in euch, 

weil nur aus MEINER NATUR irgendetwas von dieser Natur geschaffen werden kann. 

Was macht man also, wenn man einen Lebensstil in Gang setzen und schaffen will, der 

ganz anders ist? Offensichtlich kann man in ein solches Leben nichts aufnehmen, das 

von diesen Charakteristika ist. Man muss mit etwas aufkommen, das das völlige 

Gegenteil von ihnen ist. In diesem Fall kommt ein Lebensstil zu seiner Reifung, der nur 

das enthält, das sich nicht im positiven Zustand und/oder in MEINER NATUR befindet. 

Also wird man Gewalt, Bestrafung, Schonungslosigkeit, Züchtigung, Tadel, 

Rücksichtslosigkeit, Ungeduld, Ablehnung und alle ähnlichen Charakteristika in Gang 

setzen, die zu dem Modus eures Lebens werden. Daher der negative Zustand.  

Aber es gibt mehrere Faktoren, unter denen und anhand derer so ein Leben geschaffen 

werden kann. Zuallererst, wie ihr wisst, weil dieses Leben nichts enthält, das von 
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MEINER NATUR oder von der Natur MEINES positiven Zustands wäre, kann es keinen 

dauerhaften und ewigen Fortbestand haben. Sonst müsste man bekennen, dass im 

Multiversum zwei absolute Kräfte unabhängig operieren: eine positive und eine 

negative. Wäre das der Fall, könnte keine Kraft auf ewig beseitigt werden. Diese 

Situation wäre wahr, wenn beide Kräfte in der ABSOLUTEN QUELLE – MIR – in Gang 

gesetzt werden würden. Im logischen Konstrukt, wenn etwas in einem seiner 

fundamentalen Charakteristika ABSOLUT ist, kann es nicht gleichzeitig in etwas absolut 

sein, was dieser Charakteristik entgegengesetzt ist. Wenn ICH absolut gut, freundlich, 

barmherzig, weise usw. bin, kann ICH nicht gleichzeitig absolut schlecht, böse, negativ, 

hasserfüllt, intolerant, dumm, rücksichtslos etc. sein. Also kann, wie viele Male zuvor 

gesagt wurde, keine Koexistenz von zwei Absoluten in ihren entgegengesetzten 

Charakteristika sein und existieren. Sie schließen einander aus.  

Beruhend auf diesen Faktoren wurde von MIR eine sehr spezifische Anordnung 

getroffen, bevor ICH MEINE Erlaubnis gab, dass dieser entgegengesetzte Lebensstil 

geschaffen wird. In Wirklichkeit wurden mehrere Zustände verdeutlicht und im Leben 

des negativen Zustands eingebettet. Wie ihr wisst, war der erste, dass der negative 

Zustand nicht für immer bleiben kann, sondern dass er nur während eines Zeitzyklus 

andauern kann – dem derzeitigen. Zweitens, dass jeder, der an seinem Leben teilhat, 

auf einer freiwilligen Basis dort sein wird, mit der Fähigkeit zu ändern und zu wählen 

vollumfänglich in ihnen bewahrt. Drittens, dass keine bewussten Erinnerungen 

beibehalten werden, dass das nur ein freiwilliger und vorübergehender Status ihres 

Pseudo-Seins und ihrer Pseudo-Existenz ist. Viertens, dass jeder, der am negativen 

Zustand teilhat, die vollen Konsequenzen seiner/ihrer negativen und bösen Taten wird 

tragen müssen. Fünftens, dass es im Leben des negativen Zustands ein fortwährendes 

Bewusstsein des Tadels und der Züchtigung über die Bösartigkeit und Negativität seiner 

Mitglieder geben wird, um es für jeden im negativen Zustand möglich zu machen, von 

seinem Pseudo-Lebensstil abzukehren. Wenn man schließlich wählt, negativ oder böse 

zu sein, wählt man das Pseudo-Leben des negativen Zustands. Sobald man dieses 

Pseudo-Leben wählt, wählt man alle Bedingungen, unter denen der negative Zustand 

aktiviert werden durfte. In diesem Fall wählt man das Leben der Bestrafung oder Strafe 

und auch des Tadels und der Züchtigung.  

Aufgrund des Faktums, dass ICH ABSOLUTE LIEBE bin, und in MEINER LIEBE absolut 

bin, liebe ICH ausnahmslos oder ohne Ausschluss jeden, egal, wie böse und negativ ein 

Individuum sein mag. Aufgrund MEINER ABSOLUTEN LIEBE befinde ICH MICH im 

Zustand einer ständigen Erinnerung an jeden im negativen Zustand und im 

menschlichen Leben, von ihrem negativen Leben abzukehren, weil es durch seine bloße 

Natur der Zustand des Leids, des Tadels, der Züchtigung, des Elends, der Verwirrung, 

der Dummheit und ähnlicher fauliger Charakteristika ist. MEINE ABSOLUTE LIEBE hat 

kein Verlangen danach, dass sich irgendjemand in einem solchen furchtbaren Zustand 

befindet. Daher, wenn ICH euch liebe, und wenn ihr in einem solchen Zustand seid, 
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durch diesen Faktor und durch den Faktor seiner Natur erinnere ICH euch beständig 

daran, eure Wege zu ändern, weil ICH euch zurück im positiven Zustand bei MIR haben 

möchte. MEINE ABSOLUTE LIEBE sorgte für all diese Zustände im negativen Zustand, 

um es für jeden möglich zu machen, zum positiven Zustand zurückzukommen.  

Könnt ihr euch vorstellen, was geschehen würde, wenn keine solchen wichtigen 

Vorkehrungen getroffen wären und wenn nichts von dieser Natur in der Essenz und 

Substanz des negativen Zustands oder, um genauer zu sein, im unbewussten Geist von 

jedem durchtränkt wäre? Würde nichts von dieser Natur in ihren Geistern existieren, 

ungeachtet in welchem Modus – bewusst oder unbewusst – gäbe es absolut keine 

Anreize für irgendjemanden, aus dem negativen Zustand herauszukommen und zu dem 

positiven Zustand zurückzukommen.  

Weil wir vor der Aktivierung des negativen Zustands alle eine gemeinsame Vereinbarung 

hatten, all die oben erwähnten Zustände zu schaffen, unter denen der negative Zustand 

aktiviert werden durfte; und weil letztendlich ICH der EINE bin, DER/DIE die ABSOLUTE 

Kontrolle über alle Konsequenzen, Folgen und Resultate jeglicher Handlungen und 

Reaktionen hat, wird von jedem wahrgenommen, und tatsächlich ist es notwendig, dass 

es jedem gesagt wird, dass ICH es bin, der jeden tadelt und züchtigt, den ICH liebe und 

schätze. Das ist die ABSOLUTE WEISHEIT MEINER ABSOLUTEN LIEBE und die ABSOLUTE 

LIEBE MEINER ABSOLUTEN WEISHEIT. Würde ICH nicht auf eine solche ABSOLUTE Art 

und Weise lieben, würde es MIR nichts ausmachen, was mit euch geschehen würde 

oder was das Ergebnis des negativen Zustands wäre. In diesem Sinne könntet ihr auch 

existenziellen Selbstmord begehen. Es würde keinen Zweck geben, dass euer Leben, 

welche Art von Leben es auch wäre, unter solchen unmöglichen Bedingungen 

fortzuführen. Aber ICH sorge MICH, und ICH sorge MICH in einem ABSOLUTEN Maße. 

Und weil ICH MICH ABSOLUT sorge, stelle ICH alle Arten von Möglichkeiten bereit, treffe 

ICH alle Arten von Vorkehrungen und stelle ICH alle Arten von Bedingungen auf, unter 

denen die Abkehr von einem solchen Pseudo-Leben und die Rückkehr zum wahren 

Leben nicht nur möglich, sondern eine absolute Notwendigkeit ist.  

Wie du an dieser Erläuterung siehst, Peter, muss die Deutung des zitierten Verses auf 

die Art und Weise erfolgen, wie oben beschrieben wurde. Es ist nicht so, als würde ICH 

persönlich und direkt jemanden tadeln oder bestrafen oder züchtigen – das wäre 

MEINER WAHREN NATUR entgegengesetzt – sondern die WEISHEIT MEINER LIEBE 

verdeutlicht jedem im negativen Zustand und im menschlichen Leben alle Bedingungen, 

unter denen der negative Zustand aktiviert werden durfte; und gleichzeitig gibt sie ihnen 

einen Weg aus ihm heraus. Wie am Anfang dieses Diskurses erwähnt wurde, wann 

immer man jemandem diese Bedingungen, oder welche Bedingungen auch immer, 

verdeutlicht, weil man derjenige ist, der sie ihnen verdeutlicht, erscheint es so, dass 

man derjenige ist, der sie tadelt und züchtigt. Im negativen Zustand und im 

menschlichen Leben ist keine andere Wahrnehmung möglich, weil es ihnen von ihrer 

Natur her so scheint, als würde dieser Tadel und diese Züchtigung von außen kommen, 
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von irgendjemandem da draußen und nicht aus ihrem eigenen Innern; während die 

wahre Wirklichkeit dieses Faktums ist, dass so ein Tadel und eine solche Züchtigung 

aus ihrem eigenen Innern kommen, wo es durch die eigene Vereinbarung als eine der 

wichtigsten Bedingungen hingesetzt wurde, unter denen der negative Zustand zu 

seinem Pseudo-Leben kommen durfte. Aber ihr eigenes Innere wird von allen 

Mitgliedern des negativen Zustands und von der Mehrheit der Menschen abgelehnt – 

was für ein furchtbarer Zustand, in dem sie sich befinden! – und deswegen ist der 

einzige Weg, wie er ihren Geist auf jedem seiner Ebenen durchdringen kann, wenn man 

ihnen diese Aussage vorlegt, als würde sie nicht aus ihrem Innern kommen, sondern 

aus ihrem Außen – in diesem Fall von MIR. Daher „Welche ICH liebhabe, die strafe und 

züchtige ICH. So sei nun fleißig und tue Buße.“ Beantwortet das deine Frage, Peter? 

Peter: Sehr. Und ich danke DIR sehr für diese Antwort. Obwohl ich eine weitere Frage 

habe, denke ich, dass ich sie auf eine andere Zeit verschieben sollte.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, es wäre eine gute Idee, das zu tun. Von deinen 

Energien wird mehr in einem anderen Modus von Aktivitäten benötigt.  
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VIERUNDACHTZIGSTER DIALOG 
 

29. Mai 1999, Moskau, Russland 

Peter: Wie DU weißt, ist aus dem einen oder anderen Grund das Thema des BUCHES 

DER OFFENBARUNG in der BIBEL (APOKALYPSE) als solches weiterhin in meinen 

Gedanken. Die Frage ist natürlich: Gibt es überhaupt irgendetwas, das in diesem Buch 

enthalten ist, das für die gegenwärtige und zukünftige Sachlage auf Planet NULL, im 

menschlichen Leben und für das Ergebnis des negativen Zustands Relevanz hat? Oder 

dass das, was in diesem Buch geschrieben wurde, woanders erfüllt worden ist, in der 

WELT DER GEISTER zum Beispiel (die INTERMEDIÄRE WELT bzw. ZWISCHENWELT), wie 

Swedenborg behauptet hat, und daher für nichts im menschlichen Leben und in 

irgendeiner anderen Art von Leben eine Relevanz hat? Und wenn es bereits erfüllt 

worden ist, wie kommt es dann, dass es immer noch so sehr in meinen Gedanken ist, 

und warum es so viele unterschiedliche Deutungen und Erläuterungen zu dem Inhalt 

dieses Buches gibt und fortwährend unter den religiösen Eiferern auf diesem Planeten 

hervorspringen? Über dieses ganze Thema macht mir etwas ernsthaft Sorge. Denkst 

DU, es wäre eine gute Idee, zu dieser Zeit darüber zu sprechen? Natürlich, bevor DU 

meine Frage beantwortest, vielleicht würdest DU über etwas zuerst sprechen wollen. Ich 

würde gerne diese Zeit DEINEM Input in irgendetwas überlassen, bei dem DU fühlst, 

dass es aktuell und angemessen ist.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MIR erlaubst, zuerst zu sprechen. 

Nur ein kurzer Kommentar über etwas, das du gestern erlebt hast. Wie du deinen 

Morgenspaziergang gemacht hast, nachdem du damit fertig warst, unseren 

DREIUNDACHTZIGSTEN DIALOG aufzunehmen, hat an einer Stelle auf der Straße, auf 

dem Fußweg, ein bemitleidenswerter Mann in einer sehr (aus deiner Sicht) 

unbequemen, zusammengekauerten Körperhaltung gesessen. Er war mit seinen 

mageren Besitztümern beschäftigt, die aus ein paar Sachen bestanden, ist sie 

durchgegangen, eines nach dem anderen, ohne irgendeinen augenscheinlichen Zweck 

oder Ziel. Sein Aussehen war abgemagert und er war schmutzig, dreckig, stinkend, 

ungekämmt, schenkte nichts und niemandem Aufmerksamkeit, schaute niemanden 

und nichts im Besonderen an. Er schaute dich an, Peter, so trostlos und so fehl am 

Platz, dass dein Herz sank und du sowohl Abscheu als auch Mitgefühl zur gleichen Zeit 

gefühlt hast. Ungefähr 40 Minuten später, wie du von deinem Spaziergang 

zurückgekommen bist, befand sich der besagte Mann immer noch an der gleichen Stelle, 

saß oder krümmte sich in derselben Körperhaltung, tat genau dieselben Dinge ohne 

irgendeine offensichtliche Änderung in irgendetwas in seiner Haltung oder Position oder 

in seinen bedeutungslosen Aktivitäten, die mit sehr wenigen Sachen von ihm 

zusammenhängen. Als du nach Hause zu Lyudmila und Victor zurückgekehrt bist, hast 

du diesen Mann vergessen.  
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Dann, während des späten Nachmittags, nach deinem Essen, hast du einen anderen 

Spaziergang über dieselbe Stelle gemacht. Zu deiner Überraschung war an derselben 

Stelle derselbe Mann, der sich zu dieser Zeit auf den Gehweg legte, schlief, wieder in 

einer sehr (aus deiner Sicht) unbequemen fötus-artigen Position mit zwei oder drei 

zerstreuten Stücken Weißbrötchen. Diesmal warst du über die ganze Szene sehr 

schockiert, und hast gedacht, vielleicht ist in dieser seltsamen Begegnung eine 

Botschaft für dich enthalten. Wieder, als du ungefähr eine Stunde später an derselben 

Stelle zurückgelaufen bist, schlief der Mann weiterhin in derselben Haltung, auf 

derselben Stelle, mit denselben zerstreuten Weißbrötchen. Sein Aussehen, seine 

Erscheinung und sein Verhalten waren bizarr, chaotisch, verwirrend, bemitleidenswert 

und bedeutungslos. Dein erster Gedanke war, dass dieser Mann vielleicht entweder 

betrunken oder geisteskrank oder beides ist. Aber aus deiner klinischen Perspektive auf 

ihn geschaut, obwohl er in beide dieser diagnostischen Kategorien hineinpassen könnte, 

gab es mehr an ihm und seinem Aussehen als nur Geisteskrankheit und/oder 

Alkoholismus. Nochmal, als du vorbeigingst, fühltest du fast einen unkontrollierbaren 

Ekel und Mitgefühl. Du fühltest fast, als ob du etwas wegen ihm und seinem Zustand 

unternehmen solltest. Interessanterweise ging eine Menge von Leuten an diesem Mann 

vorbei, ohne ihm irgendeine Aufmerksamkeit zu schenken, als wären sie daran gewöhnt 

oder als würden sie erwarten, so etwas täglich zu sehen. Wenn man berücksichtigt, dass 

du in Moskau, Russland, bist, und wenn man die furchtbare wirtschaftliche Situation 

berücksichtigt, die die Menschen in diesem Land erlebt haben, ist es offensichtlich, dass 

solche Szenen wie diese normale Geschehnisse für sie sind. Also gehen sie an ihnen 

vorbei als würde nichts geschehen.  

Als du über das Schicksal dieses Mannes gegrübelt hast, Peter, wurdest du neugierig, 

warum es notwendig war, dass du einem seltsamen Mann wie diesem begegnest und 

warum Situationen wie diese überhaupt geschehen dürfen, und warum zugelassen 

wurde, dass noch schlimmere Dinge als diese geschehen, und was die Lektionen aus 

dieser Erfahrung für dich persönlich waren/sind, Peter.  

Wie du weißt, da du das bist, was du bist und der du bist, Peter, ist in deinem Fall 

nichts Zufall. Anhand des Beispiels dieses Falles wollten wir dich auf eine anschauliche, 

greifbare und faktische Darstellung von der Natur des negativen Zustands aufmerksam 

machen. Dieser Mann war genau die Verkörperung, Illustration und Demonstration 

dessen, worum es beim negativen Zustand geht und wie er in seiner wahren Essenz und 

Substanz aussieht, wenn er von all seinen falschen Erscheinungen frei gemacht wurde. 

Das ist der Grund, warum der besagte Mann wie mehr als nur eine geistig kranke Person 

und/oder ein Alkoholiker aussah. In deiner klinischen Praxis im Feld der psychischen 

Gesundheit, Peter, warst du es gewohnt, Menschen zu begegnen, die geisteskrank oder 

Alkoholiker oder Drogenabhängige oder alles von dem obigen waren. Und doch haben 

sie nicht genau dieselben Gefühle hervorgerufen wie der besagte Mann. Für dich war es 

offensichtlich, dass an diesem Mann etwas mehr war als nur eine geistig kranke Person 

und/oder ein Alkoholiker zu sein. Sein Zweck war es, ein lebendiges, anschauliches, 
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greifbares und offensichtliches Beispiel für die Natur des negativen Zustands 

aufzustellen.  

Egal, wie der negative Zustand aus der äußeren Beobachtung zu sein scheint, seine 

wahre Natur enthält nichts anderes als das, was du im Zustand dieses Mannes gesehen 

hast. Menschen wie diese waren mit dieser Illustration einverstanden und von MIR 

wurde zugelassen, solche greifbaren Beispiele zu haben, so dass die wahre Natur des 

negativen Zustands entlarvt und allen offensichtlich werden konnte. Deine Gefühle des 

Ekels in diesem Fall waren in Reaktion auf die offensichtliche Natur des negativen 

Zustands. Deine Gefühle des Mitgefühls waren in Reaktion auf die Notwendigkeit, jeden 

vom negativen Zustand zu erlösen und ihnen eine Möglichkeit zu geben, zum positiven 

Zustand zurückzukommen. Gleichzeitig, Peter, hast du dich gefragt, wie es für 

jemanden wie diesem Mann, in seinem Gesamtzustand, möglich war, vom negativen 

Zustand erlöst und zum positiven Zustand konvertiert zu werden. Schließlich sah er 

wie eine leere Hülle ohne einen Funken von irgendwas rationalem und rettenswertem 

aus. Und du hast dir selbst gesagt: Kann die Präsenz DES HERRN JESUS CHRISTUS in 

einem Mann wie diesem sein? Gibt es in diesem Mann irgendetwas, das es für ihn 

möglich machen würde, zu verstehen, worum es bei seinem Zustand geht, so dass er 

umgewandelt werden kann? Wie ist es für einen Mann wie diesem möglich, etwas zu 

haben, das nur entfernt freiem Willen, freier Wahl und der Fähigkeit zu verändern 

ähnelt? 

Basierend auf diesen Fragen hast du angefangen zu zweifeln, Peter, ob die 

Grundannahmen MEINER NEUEN OFFENBARUNG korrekt waren und ob du über das 

ganze Konzept DER NEUEN OFFENBARUNG etwas falsch verstanden hast und ob die 

Situation mit dem Enden des negativen Zustands und ihn zum positiven Zustand zu 

konvertieren überhaupt korrekt und zulässig waren. Wie ist es für jemanden wie diesem 

Mann möglich, von MIR oder von jemandem von euch geliebt und umsorgt zu werden? 

Schließlich war/ist der Ekelanteil deiner Gefühle Männern wie diesem gegenüber 

überwältigend. Gefühle des Ekels sind mit Gefühlen der Liebe und der Fürsorge nicht 

vereinbar.  

Nun, hier haben wir wieder das Thema, die Dinge so zu sehen, wie sie vor oder auf der 

Bühne sind und nicht dahinter. Darüber hinaus hast du aus der Position deiner 

Relativität und auch aus der Position von sehr wenig, wenn überhaupt keinem Wissen 

darüber, warum jemand wie dieser Mann überhaupt existieren kann, auf die ganze 

Szene geschaut. Andererseits schaue ICH auf Menschen wie diese aus der Position 

MEINES ABSOLUTEN WISSENS über alle Gründe, dass so etwas wie das in irgendeiner 

Art von Leben ist. Anders gesagt, ICH sehe sie immer so, wie sie wirklich hinter den 

Kulissen in ihrer bloßen Essenz und Substanz sind. Wenn jemand einverstanden war, 

sogar derartige unvorstellbare Extreme der Natur des negativen Zustands zu 

illustrieren, wie es bei dem besagten Mann der Fall ist, wie könnte ICH, aus der Position 

MEINER ABSOLUTEN LIEBE und ihrer ABSOLUTEN WEISHEIT, einen solchen Mann nicht 
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lieben und MICH um ihn kümmern, und nicht einen Funken von etwas in ihm 

bewahren, das von MIR generiert wurde, das von MIR dazu genutzt werden wird, um 

ihn zu erlösen und ihn zum positiven Zustand zurückzubringen? Tatsächlich bin ICH 

für Individuen wie diese dankbar und würdigend, dass sie damit einverstanden waren, 

eine anschauliche, feste, greifbare und faktische Illustration der Natur des negativen 

Zustands zu sein und zu was das Pseudo-Leben des negativen Zustands, in seiner Folge, 

führt.  

Beachte bitte die Weißbrötchen, die um diesen Mann herum verstreut waren. Du hast 

dich gefragt: Wie zum Kuckuck sind sie aufgetaucht, wenn dieser Mann sich niemals 

von dieser Position bewegt hat? Wer hat ihm diese Brötchen gegeben? Schließlich waren 

sie nicht da, als du am Morgen an diesem Mann vorbeigelaufen bist. Offensichtlich hatte 

jemand Mitleid mit diesem Mann und ihm diese Brötchen gegeben. Was sagt dir das 

Auftreten der Weißbrötchen, Peter? Was ist die geistige Entsprechung hier? Wie du so 

gut weißt, geistig gesprochen, bin ICH das BROT des LEBENS, das hier von den 

Weißbrötchen repräsentiert wird. ICH stelle jedem die Mittel zum Überleben bereit, egal, 

wer es ist oder wo er/sie sich befindet oder wie negativ und/oder böse er/sie sein mag. 

Egal was passiert, jeder wird von MEINEM Leben genährt.  

Gleichzeitig repräsentieren die Weißbrötchen sehr offensichtlich, dass sogar Männer wie 

diese nicht absolut negativ oder böse sind. Sogar bei Männern wie diesen ist um sie 

herum und in ihnen etwas präsent, das von MIR, von MEINER ABSOLUTEN GÜTE, LIEBE 

und FÜRSORGE kommt. Durch diese Präsenz sind sie in der Lage, ihren Zweck zu 

erfüllen, zu dem sie so sein durften, wie sie sind. Die Andeutung hier ist sehr klar: Ohne 

dass ICH sie mit MEINEM LEBENSBROT füttere, wäre niemand und nichts in der Lage, 

damit fortzufahren, zu repräsentieren, zu illustrieren, zu demonstrieren und so zu sein, 

wie sie sind oder mit dem sie einverstanden waren. Dass MEIN LEBENSBROT jedes Mal, 

nachdem sie es essen, von ihnen misshandelt, missbraucht und verworfen wird, wie es 

von den zerstreuten Weißbrötchen um den besagten Mann herum repräsentiert wird, 

ist eine andere Sache. Trotzdem steht es ihnen immer zur Verfügung und wird in der 

Folge ihres Zweckes genutzt werden, zu dem sie einverstanden waren, zu sein, um sie 

von ihrem schlimmen Zustand zu erlösen.  

In einem allgemeinen Sinne dieses Erlebnisses, Peter, ist die Lektion hier sehr 

offensichtlich: Das ist es, wie der negative Zustand enden wird. All sein Bemühen, egal 

wie sehr sie in ihrer zwischenzeitlichen Manifestation vorteilhaft und profitabel zu sein 

scheinen, wird zu nichts anderem kommen als was der besagte Mann dir, Peter, 

demonstrierte und illustrierte. Also wird er im Nichts und in der völligen 

Bedeutungslosigkeit enden. All diese Scharen an Individuen, die aus ihrem eigenen 

freien Willen und ihrer eigenen freien Wahl freiwillig am Pseudo-Leben des negativen 

Zustands teilnahmen, und alle Aspekte seines Pseudo-Lebens illustrierten, werden für 

ihr Bemühen belohnt werden, indem sie aus ihrem Zustand wiederauferweckt und 

daraufhin erlöst werden.  
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Wie du diesen Mann in einer Position gesehen hast, ohne irgendeine augenscheinliche 

Veränderung, auf dem Gehweg sitzend oder liegend, wurde es für dich gleichzeitig 

offensichtlich, dass indem er die faktische und eigentliche Natur des negativen 

Zustands repräsentierte, er eine Reflektion der derzeitigen Sachlagen im negativen 

Zustand im Allgemeinen und im menschlichen Leben im Besonderen war. In diesem 

Sinne war die Andeutung, dass der negative Zustand in seiner Natur stagnierend, nicht 

fortschrittlich, unveränderlich (er möchte nichts ändern) und unbeweglich ist. Er geht 

nirgendwo hin. In Wirklichkeit ist der einzige Weg, wo er hingeht, wie aus dem Zustand 

des besagten Mannes offensichtlich war, rückwärts, wobei er äußerst rückschrittlich 

und sinnlos ist, und auf seinen letztlichen Untergang und ewigen Tod zugeht. Eine 

solche Bewegung ist überhaupt keine Bewegung. Was in seinem letztlichen Tod und 

Nicht-Sein und Nicht-Existenz endet, kann nicht so angesehen werden, dass es sich in 

wahrer Bewegung befindet. Die einzig wahre Bewegung, die aus der geistigen 

Perspektive möglich ist, ist nach vorne und vorwärts zu einer höheren, progressiveren 

Ebene von Sein und Existenz.  

Wenn der negative Zustand auf allem aufgebaut wurde, was sich der Natur des positiven 

Zustands, der sich im Zustand der fortwährenden unaufhörlichen Weiterentwicklung 

befindet, widersetzt, dann ist es offensichtlich, dass der negative Zustand auf 

fortwährendem Rückschritt und Herabsetzen aufgebaut werden würde. Sonst wäre er 

nicht der negative Zustand. Basierend auf diesem Faktor, logisch gesprochen, wenn 

sich etwas im Prozess des fortwährenden Rückschrittes und der Herabsetzung befindet, 

dann endet er darin, in allen Aspekten seines Lebens, oder des Pseudo-Lebens in diesem 

Fall, mit einem völligen Verlust von allen und jeglichen Energien zu schrumpfen, die in 

der Lage sind, sein Pseudo-Sein und seine Pseudo-Existenz zu unterstützen. In diesem 

Fall, wie dieser Rückschritt und diese Herabsetzung erfolgen, werden allmählich alle 

Energien vollkommen und völlig ausgeschöpft, und nichts ist übrig, das den 

Fortbestand dieses Pseudo-Seins und dieser Pseudo-Existenz ermöglichen würde. Zu 

diesem Zeitpunkt wird der negative Zustand auch durch das simple Faktum seines 

rückschrittlichen und schrumpfenden Modus nicht-existent werden.  

Diese logische Folge und Aufstellung zeigen wieder mal genau an, dass der negative 

Zustand durch seine sehr pseudo-essenzielle und pseudo-substanzielle Natur nicht für 

immer in Ewigkeit weitergehen kann. Nur etwas, das sich nach vorne und vorwärts 

bewegt, in einem progressiven Modus, kann und könnte in diesem Modus weitergehen, 

weil es sich fortwährend ausdehnt, und im Verlauf seiner Ausdehnung vervielfacht er 

seine Energien, die dazu dienen, diese Weiterentwicklung und Ausdehnung auf ewig 

aufrecht zu erhalten. Wie du weißt, Peter, diese Natur des positiven Zustands 

entstammt MEINER ABSOLUTEN NATUR. Das sagt euch genau, dass ICH der/die EINE 

bin, DER/DIE sich in einem absoluten, ewigen und fortwährenden Modus der 

Weiterentwicklung, Bewegung, Ausdehnung und Manifestation befindet. Daher befindet 

sich alles, das aus MIR PERSÖNLICH rührt, auch in einem solchen Modus.  
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Weil, wie ihr wisst, der negative Zustand nicht aus MIR herrührte, sondern aus dem 

Widersetzen zu allem, das in MIR ist und aus MIR kommt, konnte er nicht denselben 

Modus schaffen. Deswegen ist er genau wie der Mann, den du auf dem Gehweg gesehen 

hast – er stirbt in einem absoluten Sinne.  

Und das bringt uns indirekt zu der Beantwortung deiner Frage, Peter, über den Inhalt 

des BUCHES DER OFFENBARUNG in der HEILIGEN BIBEL. In Wirklichkeit, in der wahren 

Wirklichkeit seines Inhalts, in einem der vielen Aspekte seines innerlichen Sinnes, 

beschreibt dieses Buch die Natur des negativen Zustands, sein endgültiges Ergebnis 

und den Prozess seiner Beseitigung und die Schließung des Zeitzyklus. Wenn man die 

angebotene Beschreibung des negativen Zustands in diesem Buch genau 

berücksichtigt, dann sieht der negative Zustand genauso aus wie der Mann, den wir 

oben beschrieben oder erwähnt haben. Neben all dem beschreibt dieses Buch auch die 

NATUR GOTTES und den Prozess der Annahme MEINER NEUEN NATUR und wie sich die 

NEUE NATUR auf die gesamte SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung auswirken wird und 

was ihr Ergebnis für alle sein wird. Es beschreibt auch das Enden des menschlichen 

Zeitalters in der ZWISCHENWELT, das spirituelle Gefecht im Verlauf seines Endens, den 

Prozess des JÜNGSTEN GERICHTS im Allgemeinen und den Aufbau und die Schaffung 

der Fülle und Vollkommenheit des Lebens des positiven Zustands.  

Wie du weißt, Peter, haben alle Bücher in der HEILIGEN BIBEL, die den inneren, 

geistigen Sinn (zusammen 35 Bücher) enthalten, einschließlich das BUCH DER 

OFFENBARUNG (APOKALYPSE), mehrfache Bedeutungen und viele Deutungsebenen. 

Aufgrund des Faktums, dass der innere, geistige Sinn von der geistigen bzw. spirituellen 

Welt kommt, die nicht raumzeitgebunden ist, gilt alles, das in diesen Büchern, und 

besonders in der OFFENBARUNG-APOKALYPSE geschrieben wurde, auf die eine oder 

andere Art, für alle Zeiten, alle Lagen, alle Zustände und alle Orte im gesamten Sein 

und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz. Aber wenn man ihre Bedeutung 

auf einen Ort und eine Lage wie Planet NULL zum Beispiel, der zeitraum-gebunden ist, 

anwendet, ist die Tendenz, ihren Inhalt im Rahmen von Vergangenheit, Gegenwart und 

Zukunft und mit lokaler und eingeschränkter Anwendung allein auf das menschliche 

Schicksal zu deuten.  

Wenn man aus einer typisch menschlichen Perspektive auf den Inhalt und die 

Bedeutung der Apokalypse schaut, in linearer Zeit und Raum, hätten einige Ebenen des 

inneren geistigen Sinnes dieses Buches, fast in seiner Gänze (aber nicht ganz) seit 

einiger Zeit erfüllt sein müssen. Das Problem bei dem menschlichen Verständnis und 

der menschlichen Deutung des Inhalts dieses Buches ist, dass sie ihre Anwendung nur 

auf das menschliche Leben auf Planet NULL einschränken. Und obwohl es korrekt ist, 

anzunehmen, dass das, was in diesem Buch geschrieben wurde, für die Menschen eine 

wichtige Relevanz hat, war es auf die Menschen, die auf Planet NULL leben, nicht so 

sehr anwendbar, wie es auf ihr Schicksal in der ZWISCHENWELT anwendbar war. Also 
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kann man sagen, dass der Großteil des Inhalts dieses Buches, angewandt auf diese 

Welt, bereits erfüllt worden ist.  

Aber die Menschen sind in der Lage, in den meisten Fällen nur eine Ebene des Inhalts 

und der Bedeutung dieses Buches zu sehen und zu erkennen – die wortwörtliche Ebene, 

die für sie nicht sehr viel Sinn ergibt. Die wortwörtliche Ebene ist für sie zu verwirrend 

und zu mysteriös. Aber weil sie nicht in der Lage sind, irgendeine andere Ebene zu 

ermitteln, haben sie viele Jahrhunderte lang versucht, seitdem es geschrieben wurde, 

herauszufinden, was es wirklich bedeutet und nur in seinem wortwörtlichen Sinne 

bedeutet. Aufgrund des Faktums, dass der wortwörtliche Sinn keinen Sinn hat, um 

einen Sinn aus ihm zu ziehen, sind die Deuter der APOKALYPSE mit vielen 

unterschiedlichen, sehr oft widersprüchlichen Verständnissen und Deutung seines 

Inhalts aufgekommen, wie es nur auf das menschliche Leben und sein Schicksal 

angewandt werden kann. Also, noch einmal, und wir wiederholen das zugunsten einer 

Erinnerung, sie sehen die Dinge nur, wie sie auf und vor der Bühne erscheinen und 

nicht hinter der Bühne. Die wortwörtliche Deutung gleicht, die Dinge so zu sehen, wie 

sie auf und vor der Bühne erscheinen. Weil jeder, der auf die Szene schaut, das aus 

seiner/ihrer eigenen Perspektive tut, die einzigartig, personalisiert und individualisiert 

ist, schreiben sie alle den Ereignissen, die auf der Bühne geschehen, unterschiedliche 

Bedeutungen und Konnotationen zu. Daher die vielen unterschiedlichen und 

widersprüchlichen Deutungen des Inhalts der Bücher wie die APOKALYPSE.  

Auf der geistigen Ebene seines Verständnisses und seiner Deutung, die die Dinge hinter 

den Kulissen sieht, hat das, was im Buch der OFFENBARUNG-APOKALYPSE enthalten 

ist, eine ganz andere Bedeutung und Konnotation. Wie oben erwähnt wurde, gilt das für 

alles, was während dieses bestimmten Zeitzyklus geschehen ist, geschieht und 

geschehen wird. Wie ihr wisst, ist es im gegenwärtigen Zeitzyklus, dass zugelassen 

wurde, dass der negative Zustand aktiviert und in Pseudo-Bewegung versetzt wird, was 

seinen Lebensstil illustriert und demonstriert. Wegen dem wird das, was in der 

Apokalypse geschrieben wurde, in seinem inneren geistigen Sinne eine Relevanz für das 

letzte Ende dieses Zeitzyklus haben. Wenn man aus dieser Perspektive auf die 

Ereignisse schaut, die in diesem Buch beschrieben werden, kann man sicher sagen, 

dass einige Dinge, die dort beschrieben wurden, bereits erfüllt worden sind, einige 

befinden sich im Prozess, erfüllt zu werden und einige werden im Prozess sein, erfüllt 

zu werden, wie der Zeitzyklus zu seinem großen Finale und Enden weitergeht.  

Behaltet aber bitte in Gedanken – und ICH erinnere euch noch einmal daran – dass es 

ein wichtiger Faktor in Zusammenhang mit der Apokalypse ist, dass das, was dort 

geschrieben wurde, im Großteil seiner Aspekte, in anderen Dimensionen und nicht so 

sehr auf dem wortwörtlichen Planeten NULL geschah, geschieht und geschehen wird. 

Die vollkommene Erfüllung aller Aspekte und Ebenen der APOKALYPSE wird woanders 

mit den offensichtlichen Verzweigungen, in ihrer höchsten Manifestation, zu dem Leben 

von Menschen auf Planet NULL stattfinden. Viele Dinge werden auf der inneren, 
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geistigen Ebene des menschlichen Geistes und in ihrem spezifischen Lebensstil 

reflektiert. Aber weil es immer wichtige Konsequenzen gibt, die dieser spezifische 

Lebensstil auf den äußerlichen Ebenen der Ereignisse erzeugt, die auf Planet NULL 

stattfinden, erscheint es so, als ob alle Dinge und Ereignisse, wie in der APOKALYPSE 

beschrieben wurde, sich wortwörtlich auf Planet NULL entfalten und stattfinden haben 

und werden.  

Wie ihr also an diesen Fakten seht, hat das, was in der Apokalypse geschrieben wurde, 

entweder für etwas, das in anderen Dimensionen geschieht, oder in den inneren 

Privatsphären des menschlichen geistig-spirituellen Geistes oder in beiden simultan 

stattfindet, Relevanz. Bei ihrer äußerlichen Anwendung auf die Ereignisse auf Planet 

NULL sind solche Ereignisse nur die Konsequenzen der Aktivitäten auf diesen zwei 

Ebenen ohne ihre Wurzeln oder verursachenden Faktoren in irgendetwas, das 

wortwörtlich auf Planet NULL geschieht.  

Aber es gibt ein weiteres Verständnis zu dem Inhalt der APOKALYPSE, das erwähnt 

werden muss. Es bezieht sich auf etwas, das in der Beziehung reflektiert wird, die 

zwischen dem ABSOLUTEN ZUSTAND und dem relativen Zustand besteht. Das 

Vermitteln von Wissen vom ABSOLUTEN zum relativen wird zu dem Maß der Fähigkeit 

zugeteilt, das alles relative in seiner einzigartigen Natur hat. Es ist in diesem Prozess, 

dem Prozess der Titration, dass unter dem Einfluss des bestehenden negativen 

Zustands und seines Bemühens dieses Wissen und diese Anwendung seiner Prinzipien 

abgeschwächt, korrumpiert, verzerrt und verfälscht werden kann. Der gesamte Inhalt 

der APOKALYPSE, in diesem bestimmten Aspekt, beschäftigt sich mit den Konsequenzen, 

Resultaten und Folgen dieser Korruption, Verzerrung und Verfälschung. Was 

korrumpiert, verzerrt oder verfälscht wird, bringt von seiner Natur her das Gericht und 

die Vergeltung über sich. Die APOKALYPSE enthält in ihrem Inhalt die Formen, Wege, 

Mittel und Prozesse dieses Gerichts und dieser Vergeltung. Anders gesagt, auf einigen 

Ebenen dient die APOKALYPSE als eine Warnung darüber, was geschehen kann oder 

was die Folge wäre, wenn jemand diese Korruptionen, Verzerrungen und 

Verfälschungen verinnerlichen würde, so dass sie zu der einzigen Identität des eigenen 

Lebens werden können. Auf gewisse Weise kann man sich die Schriften der APOKALYPSE 

als eine Präventionsmaßnahme vorstellen, dass irgendetwas von dieser Natur jemals 

geschieht.  

Natürlich gibt es zu dem Inhalt der APOKALYPSE und zu dem, was sie bedeutet und für 

wen sie gilt, viele andere Aspekte als die, die oben gerade erwähnt wurden. Aber das 

Wissen über diese Aspekte ist euch oder irgendjemandem im negativen Zustand derzeit 

nicht verfügbar. Es bezieht sich entweder auf etwas, das nicht vom menschlichen Leben 

ist und daher würde es für euch, oder für diese Aspekte des negativen Zustands auf der 

einen Seite und für den positiven Zustand und die Werke MEINER GÖTTLICHEN 

VORSEHUNG auf der anderen Seite, die völlig außerhalb der Fähigkeit des menschlichen 
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Geistes liegen würde, zu verstehen und zu begreifen, keinen Sinn ergeben. Deswegen 

kann über dieses Thema nichts Weiteres gesagt werden.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Erläuterung. Es gibt eine weitere Frage, die ich stellen 

möchte. Sie bezieht sich auf etwas, das in KAPITEL 10:4 im BUCH DER OFFENBARUNG-

APOKALYPSE geschrieben wurde. Ich zitiere: ‚Und da die sieben Donner ihre Stimmen 

geredet hatten, wollte ich sie schreiben. Da hörte ich eine Stimme vom Himmel sagen zu 

mir: Versiegle, was die sieben Donner geredet haben; schreibe es nicht!‘. Ist es 

angemessen und zeitgerecht, dass wir wissen, was es war, was die sieben Donner 

redeten oder wer oder was diese sieben Donner sind? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, das ist es. Weil das, was die sieben Donner 

damals äußerten und für das ihr Äußern gültig war, bereits geschehen ist, ist es sicher, 

dass ihr darüber Bescheid wisst. Geistig gesprochen repräsentieren und bedeuten die 

sieben Donner, neben vielen anderen Dingen, die ABSOLUTE ALLES-EINSCHLIEßENDE 

MACHT, KONTROLLE, HERRSCHAFT, EINSICHT und VORAUSSICHT MEINER GÖTTLICHEN 

VORSEHUNG in Bezug auf den Lauf des gesamten Seins und der gesamten Existenz – 

MEINER SCHÖPFUNG, und auf das Pseudo-Sein und die Pseudo-Existenz der Pseudo-

Schöpfung und auf das menschliche Leben. Aus dieser Position, und spezifisch aus der 

Position MEINES ABSOLUTEN WISSENS und MEINER ABSOLUTEN VORAUSSICHT wurde 

eine Vorhersage über etwas getroffen, das geschehen sollte, oder um genauer zu sein, 

das bereits im Prozess war, zu geschehen, aber das bis zu einer Zeit in der Zukunft 

nicht beendet sein würde. Dieses wichtigste und bedeutsamste Ereignis bezieht sich auf 

etwas, das von dem Engel geschworen wurde, der auf dem Meer und auf der Erde steht, 

dass an dem Tag, wenn der siebte Engel seine Trompete erklingen lassen wird, das 

Rätsel GOTTES beendet sein wird, wie ER/SIE durch SEINE/IHRE Propheten 

vorhergesagt hat (Verse 6-7 in KAPITEL 10).  

Die sieben Donner, aus der Position, was sie in der derzeitigen Konnotation ihrer 

Bedeutung geistig-spirituell kennzeichnen, haben die ABSOLUTE Veränderung in der 

NATUR GOTTES vorhergesagt. Sie sagten, dass eine völlig NEUE NATUR GOTTES zu ihrer 

wünschenswertesten Reifung kommen würde und dass GOTT in SEINER/IHRER Fülle 

und Vollkommenheit in Ewigkeit zu DEM HERRN JESUS CHRISTUS werden würde und 

dass es keinen anderen GOTT geben würde, oder keine andere NATUR GOTTES, sondern 

einzig und allein DEN HERRN JESUS CHRISTUS. Diese Information war damals einzig 

und allein für die Mitglieder des positiven Zustands bestimmt. Unter den Bedingungen, 

die damals bestanden, war sie den Mitgliedern des negativen Zustands und den 

Menschen aus wichtigen Sicherheitsgründen nicht verfügbar.  

Weil der negative Zustand und die Menschen alles in ihren äußerlichen Konnotationen 

wahrnehmen, wann immer etwas im positiven Zustand geäußert wird, klingt es für die 

Mitglieder des negativen Zustands, wie du dich erinnerst, wie Hieroglyphen an. Aber in 

dem Moment, wenn man es niederschreibt, weil das Instrument des Schreibens das 
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Instrument der Äußerlichkeiten ist und weil es in den äußerlichen Worten geschrieben 

wird, wird es durch den Faktor dieser Veräußerlichung auch für die Mitglieder des 

negativen Zustands und für die Menschen verfügbar und verstehbar. So ein Wissen, vor 

dem Vollenden des Prozesses, den es voraussagt, wäre für jeden im negativen Zustand 

und für die Menschen nachteilig, weil sie einen Totalaufwand betreiben würden, es von 

seinem Auftreten abzuhalten oder zumindest diesen Prozess zu beeinträchtigen anhand 

von Mitteln, die ihnen verfügbar waren. Eine solche Beeinträchtigung würde in ihrer 

Vernichtung resultieren. Um zu verhindern, dass das geschieht, war es notwendig, bis 

heute zu versiegeln, was die sieben Donner damals voraussahen oder voraussagten. 

Und das ist alles, das du über dieses Thema wissen musst, Peter. Geh, ruh dich aus 

und hab Spaß.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Erläuterung. Ich werde DEINEN Rat annehmen.  
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FÜNFUNDACHTZIGSTER DIALOG 
 

1. Juni 1999, Moskau, Russland 

Peter: Bevor ich meine eigenen Fragen stelle, möchte ich wie gewöhnlich DICH, mein 

HERR JESUS CHRISTUS fragen, ob DU heute Morgen zu irgendetwas näheres ausführen 

möchtest.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MICH bittest, zuerst zu sprechen. 

Zu diesem Zeitpunkt möchte ich in der Form der Wiederholung einige deiner eigenen 

Bedenken und Zweifel, Peter, über MEINE häufigen Aussagen ansprechen, dass bevor 

der negative Zustand aktiviert wurde und bevor das menschliche Leben zu seiner 

Pseudo-Wirklichkeit kam, die Vereinbarung getroffen wurde, dass sich niemand auf 

Planet NULL, und auch irgendwo anders in Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz an 

irgendetwas über diese Vereinbarung oder über irgendeine Vereinbarung erinnern 

würde, die jedes Individuum vor der Inkarnation auf diesem Planeten oder irgendwo 

anders im negativen Zustand getroffen hat. Einige Aspekte dieser Vereinbarung und die 

Art, wie sie getroffen wurde, wurden auch aus den Erinnerungen der Mitglieder des 

positiven Zustands ausgelöscht.  

Deine Zweifel und Bedenken in dieser Hinsicht, Peter, sind in Bezug auf den 

Wahrheitsgehalt dieser Behauptungen. Du sagst dir selbst, dass wenn du nicht in der 

Lage bist, dich auch nur an ein kleines, oder vielleicht, unbedeutendes Ereignis oder 

Sache zu erinnern, die vor deiner Inkarnation auf Planet NULL stattfand oder Teil deines 

Lebens war, und in deinem Fall, Peter, besonders über deine Vereinbarung, dass du zu 

dem Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG wirst, du dann vielleicht dich selbst 

und andere täuschst. Manchmal bist du fast entsetzt, wachst in der Nacht mit 

Panikattacken auf, und denkst darüber nach, was deine Vergeltung und Bestrafung 

wären, wenn du falsch liegst oder wenn du andere und dich selbst getäuscht hast, 

nachdem du nach deinem Rückruf von Planet NULL zur geistigen Welt kommst. In 

deiner typisch menschlichen Art der wissenschaftlichen Ansicht, der du gelegentlich 

unterliegst, bist du besorgt, dass es keine objektiven Fakten gibt oder irgendjemandem 

verfügbar sind, die in der Lage wären, diese Behauptungen zu verifizieren. Wie geht man 

dabei vor, dafür zu sorgen, dass das wirklich der Fall ist? Solche Beweise gibt es nicht. 

Auf gewisse Weise muss man diese Aussagen von MIR als bare Münze nehmen. Wenn 

ICH das so sage, und wenn du sicher bist, dass wirklich ICH es bin, der diese Dinge 

sagt, oder solche Behauptungen aufstellt – über die du dir häufig unsicher bist – dann 

musst du sie akzeptieren ohne irgendwelche Forderungen oder ohne die Möglichkeit, 

irgendwelche objektiv und wissenschaftlich verifizierbaren Daten zu haben.  
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Die Aussage darüber, diese Behauptungen als bare Münze zu nehmen, widerspricht 

den Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG vollumfänglich. Wie ihr wisst, ist das 

Hauptinstrument, anhand dessen alles, das euch in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

vermittelt wird, bewiesen werden kann, durch eure Intuition, Einsicht, Logik, 

Rationalität, Vernunft, Intellekt und durch einen inneren Sinn oder durch 

Wahrnehmung oder Unterscheidung, dass etwas wahr ist oder nicht. Es ist ein Zustand, 

einfach zu wissen, dass etwas so ist oder nicht, ohne irgendeine Notwendigkeit für 

objektiv verifizierbare Beweise. Das Problem mit objektiv verifizierbaren Beweisen ist, 

dass sie von außen kommen. Wenn man die Natur solcher Beweise genau untersucht, 

wie in den wissenschaftlichen Prinzipien reflektiert wird, die anfangs und ursprünglich 

zu diesem Zweck von den Pseudo-Schöpfern formuliert und daraufhin von euren 

Wissenschaftlern übernommen worden sind, dann wird man zu der unausweichlichen 

Schlussfolgerung kommen, dass solche Beweise genauso unverlässlich und 

unschlüssig sind wie alles andere im menschlichen Leben und im negativen Zustand 

im Allgemeinen. Wie viele Male seid ihr in wissenschaftlichen Kreisen auf etwas 

gestoßen, das aus ihrer Sicht mit fast hundertprozentiger Wahrscheinlichkeit bewiesen 

wurde, nur um irgendwo entlang des Weges neuer Erkenntnisse vollkommen widerlegt 

zu werden? Was sagt dir dieses Faktum, Peter? Dass jedes Wissen, das von außen 

stammt oder kommt, keine langfristige Verlässlichkeit hat. Und nicht nur das, sondern 

das Wissen, das anhand solcher Methoden erworben wurde, ist sehr oft entweder 

verzerrt oder vollkommen falsch oder verfälscht.  

Der Grund für so eine extreme Unverlässlichkeit von Wissen, das anhand derartiger 

äußerlicher, äußerer Methoden erworben wurde, liegt in dem Faktum, dass man in 

dieser Aufstellung auf alle Phänomene des Lebens schaut, als würden sie auf oder vor 

der Bühne erscheinen. Das ist die objektive, äußerlich verifizierbare Sicht. Das ist die 

Sicht der Erscheinungen und nicht der wahren Wirklichkeit. Daher könnt ihr in dieser 

Sicht oder Haltung nur das haben, was ihr sozusagen mit euren Augen seht, und nicht, 

was wirklich vor sich geht, gesehen aus der Perspektive von dem, was geschieht. Wenn 

ich euer Verhalten beobachte, zum Beispiel, und wen ich keine andere Wissensquelle 

darüber habe als nur das, was ich aus meiner Perspektive und aus dem Außen von 

euch beobachte, wie viel wahrhaftes und echtes Wissen könnte ich über irgendetwas 

erwerben, das mit den Gründen, Modi und den Notwendigkeiten eures bestimmten 

Verhaltens und wer ihr wirklich seid, zusammenhängt? Nicht viel, weil ich nur nach 

äußerlichen Erscheinungen gehe und nicht nach der Wirklichkeit eurer wahren 

innerlichen Motivationsfaktoren, die all euren Aktivitäten und eurem Alltagsverhalten 

zugrunde liegen.  

Dieses Beispiel sagt euch sehr deutlich, wie unangemessen, oberflächlich und 

unverlässlich alle wissenschaftlichen Methoden sind. Über diese Methoden können 

keine anderen Schlussfolgerungen gezogen werden, wenn man in Betracht zieht, dass 

ihr ganzes Wissen von außen rührt – aus äußerlich beobachtbaren Phänomenen. Wie 

du weißt, Peter, aus so eine Perspektive, oder in einer solchen Aufstellung, oder in einer 
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solchen Lage gibt es kein wahres und echtes Wissen. Was es in ihnen gibt ist aber die 

Erscheinung von wahrem Wissen, aber kein Wissen selbst.  

Wie kann man in dieser Hinsicht irgendetwas von diesen sogenannten menschlichen 

wissenschaftlichen äußerlichen oder objektiven Methoden auf irgendetwas geistig-

spirituelles oder auf irgendetwas anwenden, das im Innern oder im Zustand der 

Innerlichkeiten in Gang gesetzt wird, wo die wahre Wirklichkeit existiert? Weil diese 

Methoden nicht mal entfernt dazu ausgestattet sind, irgendetwas zu erkennen oder zu 

ermitteln oder wahrzunehmen oder gar überhaupt irgendetwas zu verstehen, das im 

Zustand der Innerlichkeiten geschieht und entsteht und in Gang gesetzt wird, haben 

sie keinen Ausweg, außer zu verleugnen, dass es irgendetwas anderes gibt als das, was 

vor oder auf der Bühne beobachtbar ist. Schließlich sind solche Methoden aus 

Elementen der Äußerlichkeiten oder aus den Elementen der Erscheinungen entworfen. 

Wenn man etwas aus solchen Elementen entwirft, wird es in der Lage sein, einem nur 

über etwas zu berichten, das mit diesen Äußerlichkeiten zusammenhängt. In diesem 

Fall wird alles, das in der wahren Wirklichkeit der Innerlichkeiten geschieht, solche 

Methoden vollkommen und völlig umgehen.  

Wie ihr aus dieser Beschreibung seht, kommen alle derartigen sogenannten objektiven 

Methoden vom negativen Zustand. Sie sind das Eigentum und die Methodik des 

negativen Zustands. Im wahren Verständnis von der Natur dieser Methoden kann man 

versichert sein, dass sie ursprünglich von den Pseudo-Schöpfern geschaffen und den 

Menschen überliefert wurden, um sie in den Erscheinungen des Wissens und 

Verstehens von der Wirklichkeit von Sein und Existenz zu halten und nicht in ihrem 

wahren Wissen und Verstehen.  

Noch einmal, und wir wiederholen das, wenn im positiven Zustand jedes Wissen aus 

dem Innern von jedem stammt, nämlich aus MEINER Präsenz in diesem Innern, dann 

muss man, um den negativen Zustand in Gang zu setzen und zu etablieren, von dieser 

Methode abkehren. Sonst könnte man dem Auslösen und der Etablierung des negativen 

Zustands niemals auch nur entfernt nahekommen. Also war in dieser Hinsicht die 

logische Schlussfolgerung, dass wenn so ein wahres Wissen nur von MIR im Innern von 

jedem stammt – schließlich bin ICH das ABSOLUTE WISSEN in, durch, von und aus MIR 

Selbst – dann war es in diesem Fall, um einen ganz anderen Lebensstil zu schaffen, der 

anders ist als der Lebensstil des positiven Zustands, notwendig, jedes Wissen aus dem 

Außen zu beziehen, ohne einen Einbezug von MIR. Den Auslösern des negativen 

Zustands war sehr klar, dass jeder Aspekt MEINES Einbezugs nichts erzeugen konnte, 

das entfernt etwas ähnelt, das nicht von der positiven Natur war. Da sie wussten, dass 

ICH ABSOLUT POSITIV bin, und da sie wussten, dass in einem solchen Zustand nichts 

von dem Negativen in einem absoluten Sinne enthalten sein kann, war es notwendig, 

MICH vollkommen und völlig von dem Prozess der Aktivierung des negativen Zustands 

auszuschließen.  
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Was erhält man im letztendlichen Ergebnis eines schöpferischen oder pseudo-

schöpferischen Bemühens, wenn man die einzige und die bloße Quelle des Wissens – 

MICH – ausschließt? Die einzigen Dinge, die man erhält, sind Erscheinungen von 

Wissen. Solche Erscheinungen führen zu nichts anderem außer zu entweder relativem 

Wissen oder zu völliger Verzerrung und Falschheiten. Beruhend auf diesen Faktoren ist 

deswegen jedes Wissen, das allen im negativen Zustand und den Menschen zur 

Verfügung steht, entweder relativ, nur auf enge, eingeschränkte und isolierte 

Begebenheiten anwendbar, oder es ist verzerrt oder falsch. Und das ist es, um was es 

bei dem negativen Zustand und dem menschlichen Leben geht.  

Wenn man diese Fakten berücksichtigt, ist es sehr offensichtlich, dass alles, das in 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, zu dem Zweck der Verifizierung des 

Wahrheitsgehaltes ihrer Aussagen und/oder Behauptungen nicht den Methoden des 

negativen Zustands unterstellt werden kann. Würde man sie zu einem solchen Zweck 

anwenden, würde man entweder in der völligen Verleugnung enden, dass sie wahr sind 

oder man würde darin enden, sie zu verzerren oder zu verfälschen.  

Aus diesen Gründen war es im Verlauf der Übertragung und Formulierung von allem in 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu allen Zeiten notwendig, jede Nutzung von Methoden 

zu verwerfen, die im negativen Zustand und im menschlichen Leben zu dem Zweck der 

Verifizierung und Validierung ihrer Aussagen und/oder Behauptungen verfügbar 

waren. Stattdessen wurde und wird eine Methode des negativen Zustands verwendet – 

durch das innere, intuitive Wissen, dass etwas so ist oder nicht, weil es das einzige ist, 

das perfekten Sinn ergibt. Das ist keine Methode des blinden Glaubens, sondern ein 

Zustand des inneren, unwiderlegbaren, logischen, rationalen, aufschlussreichen und 

intelligenten Wissens, das einem deutlich sagt, dass derzeit keine andere Erklärung, 

kein anderes Verstehen und Unterscheiden möglich und denkbar ist, sondern nur das 

eine, das einem von MIR, oder vom ZUSTAND MEINES ABSOLUTEN WISSENS, mithilfe 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG vorgelegt wird.  

Aufgrund der Relativität eines jeden empfindenden Geistes kann dieser Geist durch den 

Faktor dieser Relativität sehr oft nicht mit den richtigen Antworten aufkommen, egal, 

wie sehr und zu welchem Ausmaß er dies versuchen würde. Um den Anstoß zu geben, 

dass ein schöpferischer Aufwand eines empfindenden Geistes stattfindet, ist es von Zeit 

zu Zeit notwendig, dem empfindenden Geist bestimmtes Wissen aus der Quelle MEINES 

ABSOLUTEN WISSENS zu offenbaren, so dass die fortwährende Weiterentwicklung des 

Erwerbs von neuem, höherem und übersteigendem Wissen gesichert ist. So ein neues 

Wissen ist für jede Zeit und jede Epoche in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten. 

Jedes Mal, wenn dem empfindenden Geist neues Wissen zur Verfügung gestellt wird, 

wird es seiner Verwendung zugeführt. In dem Moment, wenn im empfindenden Geist 

alle Aspekte dieses Wissens vollumfänglich genutzt, angewandt und fest verankert sind, 

wird von MIR eine andere NEUE OFFENBARUNG gegeben, die ein neues, höheres, 

übersteigendes und fortgeschrittenes Wissen enthält, als zuvor verfügbar war. Für 
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gewöhnlich tritt es an die Stelle des vorherigen Wissens, oder in den meisten Fällen baut 

es auf ihm auf. Noch einmal, der Vorgang der Verifizierung der Wahrhaftigkeit dieses 

neuen Wissens ist durch die innere Intuition, Logik, Vernunft, Rationalität, Einsicht 

und Intelligenz. Weil all diese Attribute der Zustand der reinen Innerlichkeiten sind, 

stammt die Verifizierung immer aus dem Innern von jedem.  

In eurem besonderen Fall, als MEINE wahren Repräsentanten auf Planet NULL, wurdet 

ihr in eine Position der Verifikation von allem, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

enthalten ist, anhand derselben Methoden versetzt – der Methoden des positiven 

Zustands. Diese Verifizierung durch irgendwelche anderen Methoden zu suchen als 

diese würde konstituieren, sie anhand der Methoden des negativen Zustands zu 

suchen. In diesem Fall, um es wieder und wieder zu wiederholen, würdet ihr seine 

Methoden anwenden, würdet ihr entweder in der völligen Verleugnung des 

Wahrheitsgehalts MEINER NEUEN OFFENBARUNG enden, mit ihrer anschließenden 

Ablehnung, oder ihr würdet ihre wahre Bedeutung einfach falsch verstehen mit einer 

darauffolgenden Verzerrung und/oder Verfälschung all ihrer Prinzipien. In diesem Fall 

würdet ihr im negativen Zustand enden, und die Rolle, MEINE wahren Repräsentanten 

zu sein, würde entfernt werden. Deswegen bitte ICH dich, Peter, darum, nach keinen 

sogenannten objektiv wissenschaftlich verifizierbaren Beweisen dafür zu suchen, ob die 

Aussagen in Bezug auf die völlige Auslöschung der Erinnerungen von jedem, deine 

eingeschlossen, und auch über alles andere, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

enthalten ist, wahr sind oder nicht und ob du dich selbst und andere in dieser Hinsicht 

täuschst, weil du nicht in der Lage bist, dich an irgendetwas in Bezug auf unsere 

Vereinbarung oder auf irgendwelche anderen Ereignisse, oder was auch immer, aus der 

Zeit vor deiner Inkarnation auf Planet NULL zu erinnern. Es dient keinem guten Zweck. 

Es stellt nur den negativen Zustand zufrieden.  

In MEINER ganzen NEUEN OFFENBARUNG haben wir bereits umfangreich diskutiert, 

warum es notwendig war, eine derart unangenehme Aufgabe wie das Auslöschen aller 

Erinnerungen in Bezug auf eure vorherige Vereinbarung vor eurer Inkarnation auf 

Planet NULL, und auch aller Erinnerungen in Bezug auf euer Leben in anderen 

Dimensionen davor zu übernehmen. Erstens, wie ihr euch erinnert, würde das euer 

Leben auf diesem Planeten und im menschlichen Leben völlig und vollkommen 

unerträglich machen. Mit solchen Erinnerungen und so einem Wissen könntet ihr auf 

Planet NULL und im menschlichen Leben nicht überleben. In diesem Fall würdet ihr in 

eurer Mission scheitern. Euer Scheitern in dieser Hinsicht würde dem negativen 

Zustand eine bessere Chance für sein fortwährendes Überleben geben. Zweitens, mit 

solchen Erinnerungen und so einem Wissen würde die Validität und das Ergebnis des 

Experiments im Pseudo-Leben des negativen Zustands zunichtegemacht werden, weil 

es ein anmaßendes Unterfangen wäre in einem Sinne von ‚als wenn‘ und nicht wie es 

wirklich ist oder wäre. Und drittens, aus der Sicht der Mitglieder des negativen 

Zustands, würdet ihr das Privileg haben, dass euch solche bewussten Erinnerungen 

verfügbar wären, würde eure Position von ihnen als bevorzugt angesehen werden, was 
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euch über jeden und alles setzen würde und gleichzeitig MICH als diskriminierend, 

voreingenommen und benachteiligend darstellen würde. In diesem Fall würde 

geschlussfolgert werden, dass ICH von der negativen Natur bin. Das würde zu einer sehr 

gefährlichen Schlussfolgerung führen, dass es zwischen MIR und MEINEM positiven 

Zustand und ihnen und ihrem negativen Zustand letztendlich keinen Unterschied gibt.  

Wie ihr also deutlich aus dieser Diskussion seht, hat alles seinen Zweck und seinen 

Grund. Und egal, wie schwierig es manchmal für euch ist, in eurer Situation und 

Position zu sein, in Bezug auf einen völligen Mangel an Erinnerungen in dieser Hinsicht, 

und auch auf alles andere in eurem menschlichen Leben ist es trotzdem zu eurem 

eigenen Guten und Schutz, dass es notwendig war, so eine Aufstellung einzurichten 

oder zu etablieren. Nur unter diesen Bedingungen konnte etwas zu seiner positiven 

Reifung kommen, was wirklich, valide, lernbar und für alle vorteilhaft ist. Jeder andere 

Zustand würde den gesamten Prozess entkräften. In diesem Fall könnte kein richtiges 

Erfahren über ein anderes Leben, das anders ist als das Leben im positiven Zustand, 

stattfinden. Und das ist alles, das ICH aus MEINER eigenen Perspektive sagen wollte, 

Peter. Du kannst jetzt damit fortfahren, deine eigenen Fragen zu stellen.  

Peter: Danke DIR sehr für DEINE bedeutsame Ausführung zu diesem Thema. Ich bitte 

um DEINE Vergebung, solche Zweifel und Bedürfnisse zu haben, die Wahrhaftigkeit 

DEINER Aussagen und Behauptungen wissenschaftlich zu verifizieren.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Dir ist vergeben. Weil du dich in der menschlichen Haut 

befindest, ist es unausweichlich, solche Zweifel und Ungewissheiten zu haben. Sie sind 

unvermeidbar. Schwelge einfach nicht in ihnen, sondern jedes Mal, wenn sie dich 

plagen, wendest du deine Aufmerksamkeit MIR zu, und gibst sie MIR. ICH werde MICH 

auf die angemessenste Art und Weise um sie kümmern.  

Peter: Danke DIR für diese Erinnerung. Jetzt zu meiner Frage. Seit einiger Zeit jetzt 

habe ich mich mit dem Tierleben auf Planet NULL und im menschlichen Leben 

beschäftigt, über ihre Bedeutung, ihren Platz und ihre Funktion. Ich bin mir aller Dinge 

bewusst, die bis jetzt in dieser Hinsicht von DIR offenbart worden sind, besonders über 

Haustiere und ihre Funktion in den Leben von Menschen, und besonders in den Leben 

DEINER Repräsentanten. Wie man weiß, weisen einige Tiere, besonders Haustiere, fast 

menschenartige Emotionen und Verhaltensweisen auf, die einige Menschen, und auch 

einige DEINER Repräsentanten zu der Schlussfolgerung führen, dass diese Tiere 

vielleicht ein bestimmtes Maß an bewusstem Gewahrsein und Gefühl über viele Dinge 

in ihrer Umgebung und über emotionale Zustände ihrer menschlichen Meister haben. 

Einige von ihnen haben fast eine Art Vorahnung über den drohenden Untergang in der 

Natur oder über menschliche körperliche oder neurologische Zustände (zum Beispiel 

bei epileptischen Anfällen). Nochmal, diese Fähigkeiten führen viele dazu zu 

schlussfolgern, dass Tiere, oder zumindest einige von ihnen, Intelligenz haben und 

vielleicht rational sind. Ich bin insbesondere über die beträchtliche Beschäftigung, Zeit, 
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die verbracht wird, über die geistigen, mentalen und ökonomischen Ressourcen und 

Energien besorgt, die einzige DEINER Repräsentanten in Beziehung zu ihren Haustieren 

zeigen und haben. Zu welchem Ausmaß ist das angemessen? Und was ist die Situation, 

der Platz, die Funktion und der Zweck des Tierlebens in Zusammenhang mit uns, dem 

menschlichen Leben, dem negativen Zustand und mit jedem und allem anderen? Wie 

viel von unangemessener Rechtfertigung unsererseits gibt es, solche Haustiere in 

unseren Leben zu haben? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Um deine Frage richtig zu beantworten, ist es notwendig, 

zum Anfang der SCHÖPFUNG zurückzugehen, als die SCHÖPFUNG in den Prozess ihres 

Seins und ihrer Existenz versetzt wurde. Wie du weißt, ist der Zustand der SCHÖPFUNG 

immer von Ewigkeit gewesen und wird immer in Ewigkeit sein. Es ist der Prozess der 

SCHÖPFUNG, der seinen relativen Anfang und sein relatives Ende mit einem neuen 

Anfang auf einem höheren Modus seiner Weiterentwicklung in ihrem Prozess hat. 

Was ist die SCHÖPFUNG im Allgemeinen und ihr Prozess im Besonderen? Wie ihr wisst, 

entstammt die SCHÖPFUNG MEINEN ABSOLUTEN VORSTELLUNGEN und ihren 

verschiedenen ABSOLUTEN ELEMENTEN, die vom Zustand MEINES ABSOLUTEN INNEN 

an den Zustand MEINES ABSOLUTEN AUßEN projiziert werden. In ihrem Außenzustand 

erscheint MEINE SCHÖPFUNG so, als wäre sie von ihrer Quelle – MIR – unabhängig. Wie 

ihr euch erinnert, war es notwendig, diesen Zustand zu schaffen, um ihm zu dem Zweck 

des Wahltreffens, der Veränderung und der fortwährenden Weiterentwicklung ein 

Gefühl der Freiheit und Unabhängigkeit zu geben. Also ist die SCHÖPFUNG letzten 

Endes die Verkörperung MEINER VORSTELLUNG bzw. IDEE zur Schaffung des Seins und 

der Existenz von jedem und allem in ihrem eigenen unabhängigen Sein und Existenz. 

Weil alles Sein und alle Existenz in MIR war, um es unabhängig zu machen, ist der erste 

Schritt im Prozess der SCHÖPFUNG, dieses Sein und diese Existenz aus dem Inneren 

von MIR zu dem Äußeren von MIR zu projizieren. Sobald diese Projektion auftritt, wird 

MEINE SCHÖPFUNG durch die Natur MEINER VORSTELLUNG, die dynamisch und 

progressiv ist, in ihren Prozess versetzt, der sich in seinem eigenen dynamischen 

Zustand und Prozess befindet. Anders gesagt, weil die SCHÖPFUNG MEINE 

SCHÖPFERISCHE NATUR in ihrem relativen Zustand reflektiert, ist sie von ihrer eigenen 

Natur her schöpferisch und progressiv.  

In ihrer ursprünglichen Aufstellung wird die SCHÖPFUNG als ein Zustand, als eine Lage, 

ein Platz und Prozess gedacht, dessen Zweck es ist, unendliche Vielfalten von 

einzigartigen, unabhängigen und spezifischen Umwelten oder Sitzen zu schaffen, in die 

alle erschaffenen empfindenden Wesenheiten hineingesetzt werden, um für ihr eigenes 

schöpferisches Bemühen eine passende Atmosphäre und Sphäre zu schaffen. Weil alle 

empfindenden Wesenheiten in ihrem Ursprungszustand, so wie sie erschaffen wurden, 

in ihrem relativen Zustand MEINE ABSOLUTE SCHÖPFERISCHE NATUR reflektieren, sind 

sie in ihrer Natur genauso schöpferisch. Also haben sie von ihrer Natur her ihre eigenen 
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Vorstellungen, die in ihre eigene Umwelt hineinprojiziert werden, was verschiedene 

Wesenheiten hervorbringt, die zu der Verkörperung dieser Vorstellungen in einem festen 

oder augenscheinlichen Zustand werden.  

Wie du weißt, Peter, rührt der empfindende Geist dieser empfindenden Wesenheiten aus 

der Natur MEINES ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEISTES. Der empfindende Geist 

entlädt sein Sein und seine Existenz, und auch seine schöpferische Leistung, durch die 

Prozesse seines Mentierens oder seiner Mentalität. Diese Mentalität, die aus MEINER 

ABSOLUTEN MENTALITÄT und dem Prozess MEINES ABSOLUTEN MENTIERENS rührt, 

besteht aus verschiedenen Komponenten in ihrer einzigartigen Konglomeration, die jede 

empfindende Wesenheit in den Zustand des Selbstgewahrseins, der Selbst-

wahrnehmung, der Selbstidentität, der Selbstgefühlsmäßigkeit, des Selbst-Fühlens, des 

Selbst-Wahrnehmens, der Wahrnehmung von jedem und allem anderen und in die 

Zuneigung für das Leben versetzt. Aufgrund des Faktums, dass die fundamentale Natur 

von jeder empfindenden Wesenheit in ihrer ursprünglichen Konzipierung schöpferisch 

und projizierend ist, tendiert das, was sie aus den Prozessen und Dynamiken ihres 

Mentierens und ihrer Mentalität generieren, durch die bloße Natur der Unabhängigkeit 

einer jeden empfindenden Wesenheit, dazu, sich außerhalb dieses empfindenden 

Geistes als sein eigenes relatives Sein und Existenz in seinem eigenen unabhängigen 

Modus zu etablieren.  

In einem absoluten Sinne kann man sich dieses Thema als etwas vorstellen, das aus 

MEINEM ABSOLUTEN MENTIEREN entsteht. Was ICH denke, fühle und gefühlsmäßig 

zum Ausdruck bringe, alle Vorstellungen und mentalen Elemente des Prozesses des 

Denkens, Fühlens, des Zuneigung-Zeigens, und überhaupt alles, durch den Prozess 

ihres dynamischen Auftretens in MEINEM Geist, wie sie aus MIR heraus gesendet 

werden, sie erscheinen also außerhalb von MIR als verschiedene Formen von lebenden 

empfindenden und nicht-empfindenden Wesenheiten. Auf eine ähnliche Weise was eine 

empfindende Wesenheit denkt, fühlt, für was sie Zuneigung zeigt usw., im Verlauf des 

Generierens von solchen mentalen Elementen spalten sich diese Elemente vom 

empfindenden Geist ab und treten als ihre eigenen unabhängigen Lebensformen in 

Erscheinung. Die Natur und der Inhalt solcher Gedanken, Emotionen, Gefühle, 

Zuneigung usw. bestimmt die Natur und den Inhalt von jeglichen solchen 

Lebensformen. Sie alle werden dem empfindenden Geist gegenüber relativ, wie jeder 

empfindende Geist MEINEM ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEIST gegenüber relativ ist.  

Aus dieser Beschreibung kann man die Genese der nicht-empfindenden Lebensformen, 

in diesem besonderen Fall von allen Tieren herleiten. Auf gewisse Weise kann man sich 

das Tierleben als ein Nebenprodukt der Aktivitäten des empfindenden Geistes, 

insbesondere und im Einzelnen der Prozesse seines Mentierens vorstellen. Der 

empfindende Geist befindet sich fortwährend im Zustand von Gedanken und Emotionen 

und im Prozess des Denkens und Fühlens. Von seiner Natur her generiert er beständig 

seine Zuneigungen für das Sein und die Existenz und für alle Nebenprodukte des 
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Prozesses seines Mentierens. Anhand ihnen, durch sie und aus ihnen wird das Leben 

von allen derartigen nicht-empfindenden Wesenheiten aufrechterhalten.  

Die Art, wie man die obige Beschreibung der Genese von nicht-empfindenden 

Lebensformen verstehen muss, ist anhand des Prozesses der Projektion aller Elemente 

des empfindenden Mentierens auf allen Ebenen von Sein und Existenz und ihrer 

entsprechenden Dimensionen. Auf der geistig-spirituellen Ebene werden ihre 

Vorstellungen aus den Vorstellungen von Gedanken, Emotionen, Zuneigungen, 

Gefühlen und des Denkens generiert. Weil sie reine Vorstellungen sind, befinden sich 

auf dieser Ebene die tierischen Lebensformen im Zustand ihrer Vorstellungen und im 

Prozess ihrer Projektion auf die intermediäre Dimension, und durch sie auf die 

physischen oder materiellen Dimensionen, wo sie zu einer festen und greifbaren 

Verkörperung dieser Vorstellungen und all ihrer Elemente werden. Deswegen erscheint 

sie auf der geistigen Ebene, wann immer zum Beispiel eine Vorstellung einer Zuneigung 

erzeugt wird, als eine nicht-greifbare, aber sichtbare Form eines Tieres. Diese Form wird 

daraufhin auf den intermediären Bereich projiziert, wo sie die Elemente ihres eigenen 

Mentierens empfängt, wie es von der Natur der empfindenden Mentalität und ihrer 

Projektion konzipiert wird. In diesem Zustand wird sie anhand des Prozesses der 

Entsprechungen auf die physische Dimension projiziert, wo sie zu einem konkreten Tier 

wird, das alle Elemente seiner geistigen Vorstellungen in sich trägt, wie sie in der 

geistigen Dimension generiert werden; alle Elemente des spezifischen Prozesses des 

Mentierens, wie es in der intermediären Dimension auftritt; und alle Elemente seiner 

festen und greifbaren Manifestation, wie sie in der physischen oder äußerlichen 

Dimension endet.  

Wie ihr an dieser Beschreibung seht, erscheinen konkrete Tiere in den geistigen und 

intermediären Dimensionen nicht als etwas, was greifbar und vom empfindenden Geist 

unabhängig ist. In diesen Dimensionen erscheinen sie nur als visuelle Konstrukte, die 

den Zustand und den Prozess des empfindenden Geistes an jeder Weggabelung dieses 

Zustands und Prozesses darstellen. Also verändert jede Veränderung im Zustand und 

Prozess des empfindenden Geistes die Formen und die Arten von Tieren, die als ein 

Resultat dieser Veränderung in Erscheinung treten. Sie tragen die Natur dieser 

Veränderung. Weil es unendliche Vielfalten dieser Veränderungen und der ganzen 

Vorstellungen gibt, die vom empfindenden Geist in allen Aspekten seines Prozesses des 

Mentierens generiert werden, gibt es unendliche Tierformen, die die Natur dieser 

Veränderungen und all dieser Vorstellungen reflektieren. Wie sie in ihr eigenes Sein und 

Existieren verlaufen, sind sie auf der Ebene der physischen oder materiellen (im Sinne 

von Materie) Dimensionen in konkreten und greifbaren Lebensformen verwurzelt.  

Aber die Frage ist: Was ist der Zweck der Erscheinung von Tierformen in ihrem eigenen 

nicht-empfindenden Sein und Existieren? In den geistigen und intermediären Welten, 

wo ihre Erscheinung nicht-fest ist, ist ihre Funktion, jeder empfindenden Wesenheit ein 

objektives Feedback zu der Natur und zu dem Prozess seiner/ihrer Gedanken, 

Emotionen, Gefühle, Zuneigung und allem anderen, das fortwährend von seinem/ihrem 
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Prozess des Mentierens generiert wird, zur Verfügung zu stellen. Zu jeder bestimmten 

Zeit erkennt jede entsprechende Wesenheit nicht nur subjektiv, was er/sie denkt, fühlt, 

für was er/sie Zuneigung hat, sondern in dem Moment, wenn solche Gedanken, 

Gefühle, Zuneigung usw. auftreten, kann er/sie sie außerhalb von sich sehen, als 

objektive Konstrukte in den Formen von Tieren, die ihm/ihr den objektiven und festen 

Zustand der Natur und des Inhalts der derzeitigen Prozesse seines/ihres Mentierens 

signalisieren. Dieses objektive Feedback seiner/ihrer subjektiven Zustände und 

Prozesse ist eine notwendige Begleiterscheinung der Aktivitäten des empfindenden 

Geistes, was ihre Richtigkeit und Angemessenheit an jeder Weggabelung ihrer 

Vorkommnisse verstärkt. Aus der Natur der erscheinenden Tierformen kann jede 

empfindende Wesenheit sofort den wahren Zustand und Inhalt seiner/ihrer eigenen 

geistigen und mentalen Veranlagungen und die Art bestimmen, wie sie sich auf 

seine/ihre Umgebung und auf jeden, der in seiner/ihrer Nachbarschaft präsent ist, 

auswirkt. Also werden die Tiere in den geistigen und intermediären Welten nicht als 

etwas wahrgenommen, das von ihren Geistern unabhängig ist, und dass sie ihr eigenes 

spezifisches Leben haben. Stattdessen werden sie als das wahrgenommen, was sie 

wirklich sind: als eine objektive und äußerliche Darstellung des Zustands und der 

Prozesse ihres empfindenden Geistes. Deswegen haben, in diesen Welten, Tiere nicht 

dieselbe Bedeutung wie auf Planet NULL zum Beispiel.  

Obwohl alle Tiere als unabhängige Wesenheiten in ihrem eigenen Leben erscheinen, als 

unabhängig vom Leben des empfindenden Geistes, werden sie auf der Ebene der 

physischen oder äußerlichen Dimension, im positiven Zustand der Schöpfung, trotzdem 

von allen Bewohnern dieser Dimension als eine höchste konkrete und greifbare 

Manifestation der Zustände und Prozesse des empfindenden Geistes von seinem 

Mentieren zu dem oben-beschriebenen Zweck erkannt. Deswegen respektieren die Leute 

in dieser Dimension ihre Tiere und lassen sie in ihrer natürlichen Umgebung sein, ohne 

ein Bedürfnis zu haben, irgendwelche Anhaftungen an sie zu bilden oder ohne ihren 

eigenen Modus des nicht-empfindenden Lebens zu stören. Durch die Prozesse ihres 

eigenen Mentierens halten sie das Leben ihrer Tiere in einem gut funktionierenden und 

produktiven Modus. Ihre Tiere werden als ein beitragender Faktor zur 

Aufrechterhaltung des richtigen ökologischen Gleichgewichts ihrer Umgebung gesehen.  

Die Frage darüber, ob Tiere an sich und von selbst rational, intelligent und selbst-

gewahr sein können, sogar in einem rudimentären Zustand, liegt in dem Faktum, dass 

sie den Zustand des empfindenden Geistes reflektieren. Weil alle Tiere letztendlich eine 

konkretisierte Projektion der Zustände und Prozesse des empfindenden Geistes von 

seinem Mentieren sind, reflektieren sie einige Elemente dieser Zustände und Prozesse. 

Es ist nicht so, als könnten die Tiere an sich und von selbst solche Charakteristika und 

Wesenszüge haben, sondern in ihren Ausdrucksweisen und Prägungen sind sie vom 

Sein und Existieren des empfindenden Geistes und seiner mentalen Zustände und 

Prozesse völlig abhängig. Also könnten die Tiere sie auf ihre eigene eingeschränkte Weise 

reflektieren, ohne in Wirklichkeit und faktisch an sich und von selbst so zu sein. Einfach 
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gesagt, Tiere reagieren auf die Projektion von Vorstellungen ihrer empfindenden Meister, 

die in den mentalen Prozessen ihrer Meister verankert sind und manifestiert werden.  

Die Situation im negativen Zustand und im menschlichen Leben ist eine ganz andere. 

Dieser Unterschied liegt nicht so sehr in der Genese von tierischen Lebensformen und 

ihrer Etablierung wie in der Natur des Zweckes, zu dem sie zum Beispiel von den 

Menschen genutzt werden.  

Bevor wir auf diesen Aspekt unseres Themas eingehen, ist es notwendig, kurz näheres 

zu den Arten auszuführen, wie Leben, jedes Leben, auf Planet NULL in Gang gesetzt 

wurde. Wie du weißt, Peter, und jeder, der diese Worte liest, war einer der vielen Zwecke, 

zu dem der negative Zustand und das menschliche Leben aktiviert wurde, zu beweisen, 

dass das Leben nicht in MIR entsteht, oder in einer Art Gott, oder in MEINEN spirituellen 

Prinzipien, sondern es ein evolutionärer Prozess ist, der ohne irgendeinen Input oder 

Stoß von außen auftritt, und das sich aus einer einzelnen Zelle entwickelt, was in einer 

Erscheinung von empfindenden Lebensformen kulminiert – Menschen, in unserem Fall. 

Wie geht man dabei vor, zu beweisen, dass dem so ist? Nach langer Überlegung und 

nach langem Experimentieren kamen die Pseudo-Schöpfer mit der Vorstellung auf, eine 

der äußerlichsten Reflektionen des ursprünglichen Planeten ERDE zu separieren und 

zu dem derzeitigen Ort im Kontinuum zu bewegen. Damals war die besagte Reflektion 

in dem Zustand, den eure Wissenschaftler primordial nennen würden. Der Zweck dieser 

Bewegung und Platzierung war es, sie von jedem Einfluss ihrer ursprünglichen Quelle 

oder von irgendjemandem und irgendwas anderem zu trennen. Das war eine notwendige 

Anordnung, um den Punkt zu beweisen, dass das Leben als solches ohne den Einfluss 

oder Input von irgendjemandem in Gang gesetzt werden kann und dass es daher seine 

Entwicklung von selbst und an sich beginnen kann. Also ist kein GOTT, keine geistigen 

Faktoren, und niemand anderes in der Schaffung von Leben involviert.  

Nachdem den Pseudo-Schöpfern diese Bewegung gelang, nahmen sie eine einzelne 

organische oder lebendige Zelle, und setzten sie in die Ursuppe auf dieser Reflektion, 

die jetzt Planet NULL genannt wird. Sie nährten diese Zelle auf eine solche Weise, um 

sie dazu zu bringen, sich zu vermehren und sich in viele andere Zellen auszudehnen. 

Sie schufen in der Suppe und auf Planet NULL im Allgemeinen einen passenden 

biochemischen und physischen Zustand, damit sich diese Zelle, oder jetzt diese Zellen, 

weiterentwickeln. Durch die Vorstellungen ihrer eigenen Geister projizierten sie in diese 

Zellen verschiedene Elemente hinein, die einen Impuls zur allmählichen und scheinbar 

evolutionären Entwicklung von Lebensformen aus einer einzelnen Zelle den ganzen Weg 

zu komplexen organischen Lebensformen gaben, die in der Erscheinung von 

verschiedenen Fischen und ozeanischen organischen Kreaturen kulminierte. Aus ihnen 

wurde durch die Projektionen der relevanten Vorstellungen des empfindenden Geistes 

der Pseudo-Schöpfer eine allmähliche Entwicklung von anderen tierischen 

Lebensformen, Vögeln und Insekten in Gang gesetzt, die der Erscheinung dieser 

spezifischen Formen dienlich sind. Der Zweck für diese Fabrikation war, zu beweisen, 
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dass sich Fische, Insekten, Vögel und Tiere an sich und von selbst ohne irgendeinen 

Einfluss und irgendeine Einwirkung von irgendjemandem irgendwo entwickelten. Du 

siehst, Peter, in dem Moment, in dem du annehmen würdest, dass all diese nicht-

empfindenden Lebensformen auf gewisse Weise von jemandem abhängig sind, der 

empfindend ist, würdest du sofort die Möglichkeit widerlegen, dass sie diese 

Lebensformen von selbst entwickeln. In diesem Fall müsste man schlussfolgern, dass 

das Leben nicht an sich und von selbst erscheint, ohne den Input oder die Einleitung 

von irgendjemandem, sondern es ein Produkt eines sehr komplexen Designs des 

empfindenden Geistes ist.  

Solche Schlussfolgerungen würden den Zweck aufheben, zu dem die Pseudo-Schöpfer 

den negativen Zustand aktivieren und typische Menschen fabrizieren wollten. Für sie 

war es wichtig, zu beweisen, dass sich das empfindende Leben auf eine evolutionäre Art 

und Weise aus nicht-empfindenden Lebensformen entwickelt und nicht andersherum: 

Alle nicht-empfindenden Lebensformen sind das Produkt und die Reflektion der 

Aktivitäten des empfindenden Geistes, in diesem Fall, MEINES ABSOLUTEN 

EMPFINDENDEN Geistes.  

Hier habt ihr wieder die sprichwörtliche auf dem Kopf stehende Position, bei der es 

notwendig war, dass sie geschaffen wird, damit der negative Zustand zu seiner 

schlechten Reifung kommt. Anders gesagt, wenn im positiven Zustand alles in den 

Aktivitäten des empfindenden Geistes, und in einem absoluten Sinne in den Aktivitäten 

MEINES ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEISTES, festgelegt wird und entsteht, muss im 

Pseudo-Leben des negativen Zustands und in seinem Endprodukt – das menschliche 

Leben – alles auf eine solche Art und Weise aufgestellt werden, um basierend auf den 

wissenschaftlich beobachtbaren Fakten einen unwiderlegbaren Eindruck zu geben, 

dass nichts von den Aktivitäten des empfindenden Geistes abhängt, sondern es sein 

eigenes unabhängiges Leben hat. Und nicht nur das, sondern dass sich der 

empfindende Geist der Menschen aus niederen Lebensformen entwickelt hat, eigentlich 

aus dieser sprichwörtlichen einen organischen Zelle, die auf so geeignete Weise in den 

Ozean von Planet NULL reingesetzt und von den Pseudo-Schöpfern beeinflusst wurde, 

und nicht andersherum.  

Wie ihr aus der geologischen und paläontologischen Geschichte von Planet NULL wisst, 

sind in diesem sogenannten Evolutionsprozess natürlich viele Fehler aufgetreten. Wir 

werden nicht auf die Natur dieser Fehler eingehen, weil der Zweck dieses Diskurses ein 

anderer ist. Was wir hier tun ist, eine Grundlage aufzubauen, auf der eine richtigste 

und angemessenste Antwort auf deine Frage gegeben werden kann, Peter, und wie sich 

alles zu der gegenwärtigen Sachlage verhält.  

Die Täuschung und Selbsttäuschung der Pseudo-Schöpfer in dieser Aufstellung ist 

offensichtlich. Erstens waren sie diejenigen, die diese eine lebendige Zelle in die Ursuppe 

auf diesem Planeten reinsetzten. Zweitens wurde diese Zelle aus den Tierformen 

entnommen, die als Projektionen des empfindenden Geistes auf dem physischen 
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Planeten ERDE existierten. Drittens wurde der Ursprung dieser bestimmten lebenden 

Zelle, und auch anderer Zellen in Sein und Existenz, anfangs aus MEINEN ABSOLUTEN 

VORSTELLUNGEN zur Schaffung von empfindenden Lebensformen erschaffen. Viertens 

haben die bereits geschaffenen empfindenden Wesenheiten bereits ihre eigenen 

Vorstellungen von verschiedenen Lebensformen als Reflektionen der einzigartigen und 

spezifischen Prozesse ihres Mentierens erzeugt, die in ihren Gedanken, Emotionen, 

Gefühlen, in ihrem Denken, Wollen, ihren Zuneigungen etc. enthalten waren. Egal, wie 

man auf die gesamte Aufstellung der Pseudo-Schöpfer schaut, egal, wie viel es auf 

eurem Planeten von einer Erscheinung gibt, dass alle nicht-empfindenden 

Lebensformen in ihrer höchsten Funktion vom empfindenden Geist unabhängig sind, 

sie alle hängen von den Aktivitäten des empfindenden Geistes und in einem absoluten 

Sinne von den Aktivitäten MEINES ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEISTES ab.  

Dieser Abhängigkeitsfaktor kann an der Art von tierischen Lebensformen bewiesen 

werden, die es auf eurem Planeten gibt, und wie die Tiere auf die Menschen als ein 

Ergebnis der Prozesse des Mentierens von Menschen reagieren. Wie ihr wisst, im 

positiven Zustand haben und projizieren alle empfindenden Wesenheiten nur positive, 

freundliche, sanftmütige und barmherzige, fürsorgende und rücksichtsvolle Gedanken, 

Emotionen, Gefühle, Zuneigungen und alles andere Positive und Gute, das in ihrem 

Geist und ihrer Seele enthalten ist. Die Entsprechungsfaktoren dieser Wesenszüge und 

Charakteristika können nur das reflektieren, was sie sind und was sie projizieren. 

Deswegen erscheinen die Tierformen im positiven Zustand, zu dem Zweck des 

Feedbacks, im Allgemeinen als schön, sanftmütig, freundlich und positiv.  

Auf der anderen Seite ist die Situation im negativen Zustand und im menschlichen 

Leben auf Planet NULL eine andere. Dort sind die Tiere Entsprechungen und 

Reflektionen der mentalen Prozesse, die in der Mehrheit der Fälle negativ, gewalttätig, 

hasserfüllt, räuberisch, roh, rücksichtslos, ungeduldig, bissig, feige, territorial, 

egoistisch, gierig, unsensibel usw. sind. Auf der anderen Seite macht es MEIN Einfluss 

und die Präsenz MEINER Repräsentanten und anderer von MEINEN Leuten auf Planet 

NULL möglich, dass einige tierischen Lebensformen jenen ähneln, die im positiven 

Zustand erscheinen. Der Grund, warum wir sagen, dass sie sich ähneln und nicht, dass 

sie wie solche sind, ist, weil auf Planet NULL die überwältigende Präsenz und 

Verdichtung des negativen Zustands auch auf diese Arten von Tieren einen negativen 

Effekt hat. Deswegen sind diese Tiere nicht genau so, wie sie im positiven Zustand in 

Erscheinung treten. Sogar in ihrem Fall sind einige der oben beschriebenen negativen 

Charakteristika, unter bestimmten Umständen, sehr oft in ihrem Verhalten präsent. 

Das ist eine offensichtliche Reflektion der menschlichen Mentalität, die zu 

unterschiedlichen Zeiten, oder manchmal sogar zur gleichen Zeit, sowohl positive als 

auch negative Gedanken, Gefühle, Emotionen, Zuneigungen etc. aufweisen kann.  

Wir ihr an diesen Beispielen seht, ist ihre Funktion, und auch die Möglichkeit, dass sie 

überhaupt existieren, ungeachtet der Erscheinungen, die einem sagen, dass die Tiere 
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auf eurem Planeten ihr eigenes unabhängiges Leben haben, von der Präsenz der 

Menschen und ihren geistigen, mentalen, physischen und allen anderen Arten von 

Aktivitäten abhängig. Beim Bewerten des Faktors der Möglichkeiten, dass eure Tiere 

unabhängige Intelligenz, Rationalität, Sensibilität, Gefühle oder was für die menschliche 

Natur so typisch ist, oder für den empfindenden Geist im Allgemeinen, haben und dass 

sie in der Lage sind, an sich und von selbst auf einige Arten von Bedürfnissen, die die 

Menschen haben, zu reagieren, ist es notwendig, zu erkennen, dass das, auf was sie 

reagieren, nicht aus ihren innerlichen Fähigkeiten stammt, das zu tun, sondern aus der 

Projektion des empfindenden Geistes und der Erwartungen, die die Menschen in sie 

hineinsetzen. Aus den Vorstellungen der möglichen Dienste, die den Menschen und 

anderen empfindenden Wesenheiten bereitgestellt werden, wurden tierische Instinkte 

gebildet, die es möglich machen, dass die Tiere auf umgebungsbezogene Hinweise und 

auf die Projektionen von menschlichen mentalen Prozessen reagieren. Deswegen 

erscheint es so, als hätten Tiere rudimentäre, oder noch mehr entwickelte mentale 

Fähigkeiten, die dem empfindenden Geist ähnlich sind. Während sie in der Wirklichkeit 

dieser Aufstellung eine Reflektion und Entsprechung der empfindenden mentalen 

Fähigkeiten sind, die in Tieren diese beobachtbaren Fähigkeiten aufrechterhalten.  

Also seid ihr angewiesen, den Tieren nichts zuzuschreiben, was sie nicht haben. In 

euren wissenschaftlichen Begriffen wird das die Anthropomorphisierung von Tieren 

genannt, was bedeutet, den Tieren mentale oder andere Charakteristika zuzuschreiben. 

Aufgrund der Natur ihrer Instinkte können einige Tiere darin trainiert werden, auf 

menschliche mentale und physische Zustände zu reagieren, und zu einer Warnleuchte 

zur Vorbeuge von solchen Zuständen werden. Aufgrund ihres instinktiven Triebs und 

ihrer Sensibilität für Inputs, die aus ihrer menschlichen und geographischen Umgebung 

kommen, aus den Energien, die allen ungewöhnlichen Ereignissen sofort vorausgehen, 

sind sie in der Lage, auf eine schützende Art und Weise auf diese Ereignisse zu 

reagieren. Diese Reaktion wird von den Menschen als Vorahnung und Voraussicht 

charakterisiert. Aber in der Wirklichkeit dieses Zustands ist es nichts, das den Tieren 

an sich und von selbst inhärent ist, sondern es ist ein instinktives Element in ihnen, 

das ihnen erlaubt, auf jene Energien zu reagieren, die vorausgehen, bevor irgendein 

Ereignis stattfindet. Also noch einmal, sie reagieren auf äußerliche Hinweise und nicht 

auf die innerlichen Dispositionen, die sie dazu fähig machen würden, selbst die 

Situation zu bewerten und einzuschätzen.  

In der menschlichen Konzeptualisierung der Faktoren, die oben über den 

ursprünglichen Zweck beschrieben wurden, zu dem tierische Lebensformen in 

Erscheinung traten, ging dieser Zweck verloren. Eigentlich wurde es von den Pseudo-

Schöpfern gezielt so gemacht, so dass die Menschen keinen Weg haben würden, zu 

diesen Schlussfolgerungen über tierische Lebensformen zu kommen. Auf der einen Seite 

war es für die Menschen notwendig, anzunehmen, dass Tiere ihr eigenes Leben haben, 

das von den mentalen Aktivitäten des empfindenden Geistes unabhängig ist; und auf 

der anderen Seite, indem sie sehen und erleben, wie sich Tiere verhalten und handeln, 

würden die Menschen annehmen, dass sie sich auf gewisse Weise, aus gewissen 
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Gründen auf eine evolutionäre Art und Weise ohne einen Einbezug irgendeiner 

INTELLIGENZ oder GEISTIGEN WESENHEIT entwickelten, die bis in die kleinsten Details 

alles planten, anhand dessen das empfindende Leben zu seiner Reifung kam. In diesem 

Sinne, egal, wie positiv oder vorteilhaft die Tiere für die Menschen zu sein scheinen, ist 

es ihre Funktion und ihr Zweck auf diesem Planeten, in den Händen des negativen 

Zustands zu dienen, so dass sie die Existenz von etwas Geistigem bzw. Spirituellem 

oder von etwas, das von den Evolutions- und Naturkräften unabhängig ist, widerlegen 

könnten.  

Aber zu diesem Thema gehört ein anderer Punkt. Dieses Thema bezieht sich eher auf 

die Tiere im Haushalt, an denen die Menschen so sehr hängen, als auf alle Tiere im 

Allgemeinen. Der Punkt hier ist ein Interdependenz-Faktor. Indem sie bestimmte Arten 

von Tieren in ihre Haushalte übernehmen, und sie aus ihren spezifischen Umgebungen 

wegnehmen, haben die Menschen ihre Tiere von sich abhängig gemacht. Gleichzeitig 

wurden die Menschen durch den Faktor ihrer eigenen Anhaftungen an ihre Haustiere 

auch von ihren Haustieren abhängig. Indem sie das taten, verstärkten die Menschen 

ihre negative Tendenz, von der Erfüllung ihrer emotionalen Bedürfnisse, oder welche 

Bedürfnisse sie auch haben, von etwas äußerlichem, außerhalb von ihnen abzuhängen, 

in diesem Fall von ihren Haustieren. Wie ihr also an dieser Aufstellung seht, ist die 

Funktion von Haustieren in dieser bestimmten Hinsicht, aus der Position des negativen 

Zustands, die Menschen in einem Zustand der Abhängigkeit von äußerlichen Faktoren 

und nicht von ihren inneren geistigen Faktoren zu halten. Sobald sie sich an das 

Faktum gewöhnen, dass ihre emotionalen Bedürfnisse, oder welche Bedürfnisse auch 

immer, von jemandem oder etwas von außen erfüllt werden, in diesem Fall von ihren 

Haustieren, lassen sie ihre Fähigkeit der inneren, unabhängigen Selbständigkeit 

verkümmern und durch diesen Faktor verschließen sie den Weg zu ihren 

Innerlichkeiten, wo alles für ihre Lebensbedürfnisse existiert und ist, was sie auch sein 

mögen, so dass es auf die angemessenste und nötigste Art und Weise erfüllt werden 

kann.  

Diese Situation zeigt deutlich, dass es die Natur des menschlichen Lebens ist, immer 

alle Formen der Abhängigkeit von jemand oder etwas anderem herauszusuchen. In den 

Händen des negativen Zustands dienen Tiere, und besonders Tiere im Haushalt, diesem 

Zweck gut.  

Welche Art von Nutzen dienen Tiere im menschlichen Leben? Tiere als solche und 

Haustiere dienen einem unterschiedlichen Nutzen. Die Tiere auf Planet NULL sind eine 

konkrete Illustration und Demonstration der äußerlichen Manifestation verschiedener 

menschlicher Zuneigungen, Emotionen, Gefühlen und der Natur des negativen 

Zustands und des menschlichen Geistes im Allgemeinen, die jedem anderen einen 

wichtigen Input geben, welche Arten von Gedanken, Gefühlen, Emotionen, Zuneigungen 

oder Lebensstil im Allgemeinen niemals zu wählen sind. Gleichzeitig illustrieren sie 

deutlich die Konsequenzen von solchen negativen und ungesunden Charakteristika für 

die Umgebung, in der sich die Menschen und die Kreaturen des negativen Zustands 
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aufhalten und was das Feedback an ihre Erzeuger ist. Die negativen mentalen 

Projektionen, die das Leben von Tieren in dieser Hinsicht möglich machen, erzeugen 

negatives Feedback an jene, die sie projizieren, was ihre Negativität verstärkt und ihre 

mentalen und alle anderen Probleme verschlimmert. Wenn ihr von euren eigenen 

negativen Projektionen negatives Feedback erhaltet – schließlich ist in einem solchen 

Fall keine andere Art von Feedback möglich als die negative – wird eure Negativität 

verschlimmert und durch diesen Faktor werden auch all eure Probleme verstärkt und 

verschlimmert.  

Diese verfluchte sich selbst nährende Schleife des negativen Zustands im menschlichen 

Leben ist ein gutes Beispiel dafür, wie das Leben niemals gedacht, erlebt, praktiziert 

oder gelebt werden sollte. Und in diesem Sinne, weil die Tiere auf Planet NULL durch ihr 

eigenes Verhalten und ihre eigenen Handlungen diese Situation reflektieren, liegt ihr 

Nutzen in der Illustration und Demonstration dieses Faktors.  

Gibt es in der Funktion der Tiere auf Planet NULL irgendetwas positives? Ja und nein. 

Der ‚ja‘-Teil dieser Antwort ist in dem Faktum enthalten, dass die Tiere auf die eine oder 

andere Art zum ökologischen Gleichgewicht der planetaren Umgebung beitragen, in der 

das menschliche Leben gedeihen kann und könnte. Also stellen sie etwas bereit, anhand 

dessen die Menschen in der Lage sind, die Natur ihres menschlichen Lebens zu 

illustrieren. Darüber hinaus dienen gewisse Tiere als Nahrung für den menschlichen 

Konsum, um für ihre Körper, in dem ihr Geist und ihre Seele ihr Leben manifestieren 

können, notwendige Energien bereitzustellen. Der ‚nein‘-Teil dieser Antwort liegt in dem 

Faktum, dass das menschliche Leben auf den Prinzipien des negativen Zustands 

gründet. Also wird alles, das zu der richtigen Manifestation des menschlichen Lebens 

beiträgt, zu einem beitragenden Faktor für die Aufrechterhaltung des negativen 

Zustands.  

Soweit es domestizierte oder Haustiere im Haushalt betrifft, abgesehen von einigen gut-

trainierten Hunden, die Gesundheitsdienste für ihre Herren bereitstellen (für blinde 

Leute, für geistig, körperlich und anders behinderte Menschen und für ähnliche 

Zustände), ihr Nutzen liegt in dem Faktum, dass sie die Konsequenzen und die 

gegenseitige Abhängigkeit zeigen und wie kompliziert das menschliche Leben sein kann 

und zu was so eine Abhängigkeit von äußerlichen Faktoren führt und was sie für die 

Menschen in ihrem eigenen persönlichen Leben erschafft. Haustiere in menschlichen 

Behausungen aus irgendwelchen anderen Gründen zu haben als ihnen anzuhängen 

oder sie einfach zu haben oder mit ihnen zu spielen ist bis zu diesem Punkt, aus der 

Position des positiven Zustands, als ein harmloser Störfaktor angesehen worden. Aber 

in dem Moment, wie ihre Anhaftung an ihre Haustiere zu einer Gewohnheit zu dem 

Punkt der vollen Abhängigkeit von ihnen wird, so dass sie fühlen, dass sie ohne sie 

nicht leben oder nicht sein können, ist es in einem solchen Fall kein harmloser 

Störfaktor mehr, sondern eine vollausgewachsene Dominanz des negativen Zustands. 

Vergesst ein wichtiges Faktum nicht: Auf Planet NULL können, besonders zur 

gegenwärtigen Zeit, alle Tiere, und besonders Haustiere, zu einem wirkmächtigen 
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Instrument in den Händen der Kräfte des negativen Zustands werden, um die Menschen 

schlecht zu beeinflussen und zu manipulieren und ihr Leben kompliziert zu machen. 

Egal, wie sehr die Besitzer ihrer Haustiere sich an ihnen erfreuen, egal, wie sehr sie 

nach außen hin ihren Herren dienen, durch eine Art von angenehmen oder irgendeinem 

anderen scheinbar positiven Zweck, sie kommen vom negativen Zustand und daher 

können durch sie die Kräfte des negativen Zustands sie zu ihren eigenen Zwecken 

verwenden.  

Ein anderer illustrativer und demonstrativer Zweck, zu dem zugelassen wird, dass 

domestizierte oder Haustiere im Haushalt der Menschen gehalten werden, ist, um an 

konkreten Beispielen zu reflektieren, dass der negative Zustand, um eine Möglichkeit 

oder eine Chance zu haben, sich in ihrem eigenen Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz 

festzusetzen, geliebt und sich um ihn gesorgt werden muss. Dieser Faktor illustriert 

und demonstriert deutlich ein sehr maßgebliches und wichtiges Prinzip: Nichts kann 

leben, am Leben sein, funktionieren und seine Natur manifestieren, wenn es nicht vom 

empfindenden Geist geliebt und sich um ihn gesorgt wird. Um dieses Prinzip zu 

illustrieren und zu demonstrieren, waren einige empfindenden Wesenheiten, wie du 

weißt, Peter, auch aus ihrem eigenen freien Willen und ihrer eigenen freien Wahl damit 

einverstanden, den negativen Zustand, und auch alle Formen der Manifestation seines 

Pseudo-Lebens, zu lieben und sich um ihn zu sorgen. Ohne so eine Liebe und Fürsorge 

hätte der negative Zustand, und auch überhaupt jeder Zustand oder jedes Leben, 

überhaupt keine Chance, zu seiner eigenen schlechten Reifung zu kommen und sich 

im Bewusstsein der empfindenden Wesenheiten zu etablieren, also zu seiner eigenen 

unabhängigen Pseudo-Wirklichkeit zu werden, die praktisch sich selbst gegenüber wie 

ihre eigene wahre Wirklichkeit erscheint. Die Art, wie die Menschen ihre Haustiere 

lieben und sich um sie sorgen, die in der großen Mehrheit der Fälle einzig und allein 

negative Entsprechungen haben, illustriert und demonstriert diese Liebe und Fürsorge 

für den negativen Zustand sehr gut. In dieser Illustration und Demonstration liegt der 

Nutzen, den die Haustiere für die gesamte SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung 

bereitstellen.  

Soweit es MEINE Repräsentanten auf Planet NULL betrifft, und besonders ihre 

Beschäftigung mit ihren Haustieren, ihre Situation kann volatil und in einem Sinne 

gefährlich werden, dass, wenn den Abtrünnigen kein anderer Ausweg zur Verfügung 

steht, sie schlecht zu beeinflussen oder sie zu manipulieren oder ihre Leben trostlos zu 

machen, sie ihre Haustiere dafür benutzen werden, um zu ihnen durchzudringen. Das 

ist seit kurzem zu einem wichtigen Faktor geworden. Wie du dich erinnerst, Peter, wurde 

dir bei deiner Ankunft in Moskau, Russland, gesagt, dass ein neuer Meilenstein erreicht 

und etwas völlig anderes in Bewegung gesetzt wurde. Das veränderte den 

Operationsmodus von jedem gänzlich, aber besonders von den Abtrünnigen. Unter 

dieser Bedingung hat sich auch die Funktion von Tieren und Haustieren verändert. Und 

weil diese Tiere und Haustiere auf gewisse Weise ihre Kreaturen sind, werden sie von 
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den Abtrünnigen dafür genutzt, um zu euch durchzudringen und euch eine Art von 

Komplikationen oder Beeinträchtigung zu verursachen.  

Wie ihr euch erinnert, wurde euch gesagt, dass eure Energien sehr bei eurer 

Zusammenarbeit mit den Mitgliedern des NEUEN UNIVERSUMS und mit den Pseudo-

Schöpfern benötigt wurden. Weil sich die Kräfte des negativen Zustands bewusst sind, 

dass eure Energien für diese wichtige Arbeit benötigt werden, werden sie versuchen, 

euch mit allen Mitteln vom Wege abzubringen, um euch in sinnlosen und zwecklosen 

Aktivitäten einzubinden, die eure Energien abschöpfen würden, was sie für alles andere 

unverfügbar macht. Eure Haustiere werden diesem Zweck sehr gut dienen. Schaut 

einfach, wie viel Beschäftigung, Zeit, Aufwand, verschiedene Ressourcen, Geld, und 

viele andere Dinge an euren Haustieren verbracht bzw. aufgewandt wird. All das 

erfordert eure Energien. Indem ihr an solchen Aktivitäten mit euren Haustieren 

verwickelt seid, werden eure Energien sinnlos verschwendet. Sie werden nicht in eure 

Arbeit für MICH in eurer Zusammenarbeit mit den Mitgliedern des NEUEN UNIVERSUMS 

und der Pseudo-Schöpfer hineingehen. Auch, wie du dich erinnerst, Peter, wann immer 

du mit jemandem redest, der Haustiere hat, wendet sich dieses Reden unbeabsichtigt 

darauf, über ihre Haustiere zu reden, darüber wie niedlich sie sind, wie erfreulich sie 

sind, wie liebenswürdig sie sind und wie sie als ihre Babys oder Kinder angesehen 

werden. So ein Reden kann auch als eine vom negativen Zustand aufgestellte listige 

Abschreckung von wichtigeren Themen angesehen werden. Sie sind eine 

Verschwendung von wertvollen Energien und wertvoller Zeit, die auf eine viel 

produktivere und sinnvollere Art und Weise aufgewendet werden können. Bei 

Telefongesprächen zum Beispiel, wenn die Leute, die dich besuchen, ihr Zuhause 

anrufen, ist eine der ersten Fragen, die sie stellen: Wie geht es meinem Baby-Haustier? 

Sie verbringen beträchtliche Zeit daran, nur über ihre Haustiere zu sprechen, als würde 

es in ihren Leben nichts wichtigeres geben als ihre Haustiere. Und das ist die Falle des 

negativen Zustands, der auch auf MEINE Repräsentanten einen schlechten Einfluss hat, 

die solche Haustiere haben. Leider sind sie sich nicht bewusst gewahr, dass ihre 

Anhaftung an ihre Haustiere ein wirksames Instrument in den Händen des negativen 

Zustands ist, und jetzt besonders in den Händen der Abtrünnigen, um ihre Leben auf 

verdeckte Weise zu beeinflussen, indem sie sie ihrer wichtigen Energien berauben, die 

in ihre Zusammenarbeit mit den Mitgliedern des NEUEN UNIVERSUMS und mit den 

Pseudo-Schöpfern hineingehen müssen. Auf gewisse Weise kann man sich ihre Liebe 

und Fürsorge für ihre Haustiere als Liebe und Fürsorge für den negativen Zustand 

vorstellen. Und das ist ein spirituell sehr gefährlicher Aspekt einer solchen Liebe und 

Fürsorge.  

Nun, wie du weißt, Peter, bin ICH nicht in dem Geschäft, irgendjemandem anzuordnen 

oder zu befehlen, was zu tun ist, wie es zu tun ist, wie man zu sein hat, was man zu 

haben oder nicht zu haben hat. Jeder von euch kann alles sein, oder tun, oder haben, 

was ihr wollt. Aber vergesst eure Prioritäten nicht. Vergesst auch nicht die menschliche 

Tendenz, ihre eigenen Präferenzen zu rechtfertigen, in diesem Fall, warum sie Haustiere 
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haben müssen. Weil ihr in dieser Hinsicht um MEINEN Rat gebeten habt, wäre es 

hinsichtlich der derzeit bestehenden spirituellen Situation, und was sie alles mit sich 

bringt und was eure Position und euer Zweck ist, viel vorteilhafter und besser für euch 

und für uns alle, wenn ihr euer Verlangen einstellen würdet, solche Haustiere zu haben; 

oder zumindest keine weiteren Haustiere zu haben, nachdem diejenigen, die ihr derzeit 

habt, durch den natürlichen Verlauf ihres Pseudo-Lebens sterben (wenn ihr natürlich 

keinen ernsten medizinischen oder mentalen Zustand habt, der es rechtfertigen würde, 

sie zu haben). Dieser Rat ist zu eurem eigenen Schutz und zu eurer eigenen Sicherheit. 

Das ist keine Anordnung oder Befehl. ICH möchte nur, dass ihr wisst, dass ihr absolut 

keine Ahnung habt, was die Lebensphase, in die ihr vor kurzem eingetreten seid, 

bedeutet und kennzeichnet. In dieser Phase werden auch Tiere und eure Haustiere zu 

dem Zweck genutzt, eure Arbeit für MICH zu behindern und zu beeinträchtigen und 

euch eurer wertvollen Energien zu berauben, die für diese Arbeit mehr als jemals zuvor 

benötigt werden. Beachtet das und trefft eure eigenen Wahlen. Aber beschwert euch 

nicht über irgendwelche Konsequenzen solcher Wahlen. Und das ist alles, das zu dieser 

Zeit über dieses Thema gesagt werden muss.  

Peter: Danke DIR sehr für diese umfangreiche Ausführung. Viele Leser dieses 

bestimmten DIALOGS werden wahrscheinlich nicht mögen, was in ihm in Bezug auf ihre 

Haustiere vermittelt wird. Ich befürchte sehr, dass sie mich beschuldigen werden, meine 

eigenen Vorurteile und Voreingenommenheiten, die ich Tieren und besonders 

Haustieren gegenüber habe, zu projizieren. Es ist möglich, dass sie denken werden, 

dass nicht DU es bist, der all diese Dinge sagt, sondern dass es meine eigenen 

persönlichen Erfindungen sind.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, leider sind solche Anschuldigungen oder was 

auch immer manchmal unausweichlich. Wie sonst könnt ihr eure eigenen Bedürfnisse 

rechtfertigen, Haustiere, oder was auch immer anderes, zu haben, außer indem ihr 

alles, was diesen Bedürfnissen oder ihren Anhaftungen widerspricht, als falsch und in 

diesem besonderen Fall als nicht von MIR kommend anseht? Wie ihr wisst, war einer 

der Hauptgründe, warum wir diese Dialogführung gehabt haben, um in ihren Lesern 

das Bewusstsein für verschiedene Themen zu triggern, an denen sie arbeiten oder bei 

denen sie angemessene Wahlen treffen müssen. Falls jemand, der Haustiere hat, von 

unseren Aussagen in dieser Hinsicht beleidigt sein wird, dann bedeutet das 

offensichtlich nur, dass eine solche Person ernste Probleme hat, an denen er/sie 

arbeiten muss – natürlich, wenn er/sie wählt, das aus seinem/ihrem eigenen freien 

Willen und Wahl zu tun. Diese DIALOGE, und was sie enthalten, können so angesehen 

werden, als gäben sie jedem, der sie liest, eine Möglichkeit, ihre Wege zu ändern, ihre 

Probleme zu korrigieren oder zu entfernen – sollten sie herausfinden und erkennen, 

dass sie sie haben. Weil ihr schließlich Menschen seid, sogar wenn ihr MEINE 

Repräsentanten seid, wie Menschen in eurer Natur, habt ihr Probleme und alles, das so 

spezifisch in der menschlichen Natur enthalten ist. Diese Natur wird leicht von dem 
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negativen Zustand beeinflusst. In der Form dieser DIALOGE, und was sie enthalten, wird 

euch ein Instrument gegeben, euch solcher möglichen Probleme bewusst zu werden, 

mit der Möglichkeit, sie zu ändern. Ob ihr diese Möglichkeit ergreift oder nicht, hängt 

einzig von euch ab. Weder ICH noch irgendjemand anderes im positiven Zustand wird 

euch dafür verurteilen, welche Wahl ihr in dieser Hinsicht treffen werdet. Ihr tut das, 

was sich für euch richtig anfühlt. Aber vergesst die Konsequenzen nicht, sowas zu tun.  

Peter: Danke DIR für diese Erinnerung. Gibt es heute etwas anderes, das DU 

kommentieren möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ein kurzer Kommentar über die Tragödie, die sich vor 

zwei Tagen in Minsk, Belarus, ereignet hat. Bei dieser Tragödie sind 54 oder mehr meist 

junge Leute gestorben, indem sie während ihrer Massenzusammenkunft (mehrere 

tausende von ihnen), um den Biertag (das Biertrinken) zu feiern, in einer Panik 

aufeinander getreten sind. Wie du weißt, ist plötzlich, aus dem Nichts, eine dunkle 

Wolke über dem Platz ihrer Zusammenkunft erschienen und ergoss ein paar Minuten 

lang sintflutartigen Regen und Hagel über sie. In dem panischen Bemühen, ihm zu 

entkommen, haben sie einander zu Tode getreten. Obwohl solche Phänomene bei 

Massenzusammenkünften während Sportereignissen auftreten, war dieses darin 

einzigartig, dass die besagte Wolke nur über dem Platz erschien, wo sie 

zusammenkamen und nirgendwo sonst – als ob jemand genau geplant hat, dass sich 

diese Tragödie ereignet. ICH kann dir versichern, Peter, dass es geplant war, dass das 

so geschieht. Zu deiner Information, damals hat sich in einer der Pseudo-Dimensionen 

der Abtrünnigen – eine Dimension, die eine entsprechende Verbindung zu der Stadt 

Minsk, Belarus, hat – im Verlauf ihres inneren Zwists ein bestimmtes Ereignis 

zugetragen. Während dieses Zwists geschah gegen eine ihrer Gruppen, die versucht hat, 

sich von den anderen abzuspalten und ihre eigene Unabhängigkeit zu errichten, ein 

gewaltsamer Ausbruch. Als ein Resultat wurde sie ausradiert und in einer ihrer tiefen 

HÖLLEN weggeschlossen. Um den Zustand wieder aufzufüllen, der dieser Gruppe 

entsprach oder die sie besetzte, war es notwendig, eine Katastrophe zu orchestrieren, 

bei der mehrere Leute jungen Blutes untergehen und die Stelle derjenigen einnehmen 

würden, die ausradiert und in den HÖLLEN weggeschlossen wurden. Wie ihr bemerkt 

habt, war das Fest von einer negativen Natur, weil es beabsichtigte, etwas zu feiern, das 

keine positive Konnotation hat – Alkohol. Daher ein gerechter Lohn der negativen Natur 

in der Form ihrer Vergeltung.  

Dieses Ereignis ist auch eine andere Form der Illustration und Demonstration der 

faulen Natur von Massenzusammenkünften, die überhaupt keine positive Konnotation 

haben, sondern wild, ausgelassen, wahnsinnig, unvorhersehbar und völlig irrational 

sind – die typische Natur und der typische Lebensstil des negativen Zustands. Und das 

ist alles, das ICH zu dieser Zeit über dieses Ereignis sagen wollte. Zu dieser Tragödie 

gehört mehr als das, aber es ist verfrüht, es zu offenbaren. Das ist ein sehr langer 

DIALOG gewesen, Peter. Wenn nicht anders angezeigt, würde ICH vorschlagen, ein paar 
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Tage Pause von unserer Dialogführung zu machen. Geh in Frieden, Peter, und genieße 

deinen Aufenthalt bei Lyudmila und Victor in Moskau, Russland.  

Peter: Danke DIR sehr, sehr für DEINE Beiträge in diesen Angelegenheiten.  
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SECHSUNDACHTZIGSTER DIALOG 
 

14. Juni 1999, Moskau, Russland 

Peter: Nun, seit zwei Wochen jetzt haben wir keine DIALOGE aufgenommen. Das waren 

sehr seltsame und ungewöhnliche zwei Wochen. Besonders die zweite oder die letzte 

Woche dieser zwei Wochen war aufgrund einer plötzlichen Krankheit, die ich erlebte, 

ungewöhnlich und unangenehm. Ich frage mich, ob DU irgendwelche Kommentare zu 

irgendwas anbieten möchtest, was mit dem zusammenhängt, was während dieser Zeit 

vor sich ging, oder zu irgendwas anderem, bei dem DU fühlst, dass es derzeit 

angemessen und aktuell ist, darüber zu sprechen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, du hast Recht, es ist eine sehr schwierige, 

ungewöhnliche und ungewisse Zeit für dich persönlich und auch für jeden anderswo 

gewesen, der entweder hier oder in anderen Dimensionen mit dir verbunden ist. Es sind 

viele Dinge von der bedeutsamsten Natur geschehen. Diese Ereignisse erforderten ein 

maximales Bemühen seitens von jedem auf allen Ebenen ihres Funktionierens – geistig, 

mental und physisch. Im Verlauf der Ausübung dieses Bemühens wurde der Großteil 

eurer geistigen, mentalen und physischen Energien beträchtlich erschöpft. Weil euer 

physischer Körper der schwächste und sensibelste Teil für die Erschöpfung dieser 

Lebenskraftenergien ist, unterlag er als ein Resultat einer vorübergehenden Krankheit. 

Dein persönlicher Einbezug, Peter, in diesen Prozess war zu einem extremen Ausmaß 

auf anderen Ebenen ohne dein bewusstes Gewahrsein. An dem Punkt, als die größte 

Menge an Energien durch deine Teilhabe an diesem Prozess freigesetzt wurde, bist du 

in den Zustand der Versuchung eingetreten. Die äußerliche Manifestation dieser 

Versuchung trat in der Form einer Sinusinfektion in Erscheinung, mit hohem Fieber, 

und allen Symptomen, die diese Art von Infektion begleiten. Die ganze Woche lang hast 

du dich in einem Zustand befunden, der dich äußerlich in einen inaktiven Modus 

versetzt hat. Dieser inaktive Modus war sehr notwendig, weil er uns erlaubte, all die 

verbrauchten Energien, die du dem oben erwähnten Bemühen gegeben hast, 

wiederherzustellen.  

Um dieses Ziel zu erreichen ist es manchmal notwendig, die physische Krankheit eures 

Körpers zu erlauben, um ihn in einen Zustand der uneingeschränkten Ruhe und 

Inaktivität zu versetzen. In eurem menschlichen Leben ist das sehr oft der einzige Weg, 

durch den die Wiederherstellung von geistigen und mentalen Energien mit einem 

darauffolgenden Aufbau von physischen Energien erreicht werden kann. Sonst würdet 

ihr weiterhin bis zu dem Punkt des völligen Zusammenbruchs aktiv sein. Das Problem 

bei dieser Situation ist, dass wenn ihr intensiv auf anderen Ebenen arbeitet, ihr all eure 

Energien irgendwo anders und für etwas verbraucht, das nicht von eurer Welt ist, und 

auch eures bewussten Gewahrseins, was bedeutet, ihr seid euch nicht gewahr, dass 

eure geistigen und mentalen Energien zu einer beträchtlichen Rate irgendwo anders 
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verbraucht werden, ihr fühlt nicht, dass eure Energien verbraucht werden. Also macht 

ihr in euren Aktivitäten weiter, ohne zu erkennen, dass sehr wenig notwendige und 

benötigte Energien übrigbleiben, um sie auszuführen. In Fällen wie diesen greifen wir 

ein, indem wir zulassen, dass euer physischer Körper vorübergehend krank wird, so 

dass ihr davon abgehalten werdet, in irgendeiner Art von Aktivitäten weiterzumachen, 

die zu eurem Zusammenbruch und sogar, möglicherweise, zum physischen Tod führen 

können.  

Wenn man die äußerlichen Ereignisse der vergangenen zwei Wochen genau analysiert, 

wird man bemerken, wie sogar auf eurer planetaren Ebene viele ungewöhnliche Dinge 

geschehen sind. Und ihr habt absolut keine Ahnung, wie viele maßgebliche und wichtige 

Dinge auf den anderen Ebenen abliefen! Schaut, was im NATO-Krieg gegen Jugoslawien 

zum Beispiel geschah. Schaut, welche Art von manipulativen Ereignissen dem Aufhören 

der Bombardierungen folgten. Die russischen Abtrünnigen, in Gefolgschaft mit den 

serbischen Abtrünnigen, brachten durch ihre impulsive, wetteifernde und einseitige 

Entscheidung, in den Kosovo reinzugehen ohne irgendeine Berücksichtigung für die 

Folge eines derart gefährlichen und dummen Schrittes, die gesamte Menschenheit der 

völligen Zerstörung sehr nah. Gleichzeitig waren die Abtrünnigen des Kosovo oder 

Albaniens unwillig, der Vereinbarung aller Beteiligten zu folgen, entwaffnet zu werden, 

was den sogenannten Friedensprozess weiterhin gefährdet und erschwert.  

All diese Ereignisse sind die alleinigen Entsprechungen zu den Ereignissen und 

Geschehnissen, die auf anderen Ebenen des Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz im 

Bürgerkrieg der Pseudo-Schöpfer und verschiedenen Splittergruppen der Abtrünnigen 

abgelaufen sind. Weil all eure Energien in der Unterstützung der Pseudo-Schöpfer 

abgelaufen sind, und weil in diesem Prozess viele unvorstellbare, verwirrende, 

verschachtelte, manipulative, wetteifernde und unerwartete Wendungen aufgetreten 

sind, erforderten sie ein viel höheres Maß eures Einbezugs, als sonst der Fall wäre. 

Diese Situation führte zum fast völligen Aufbrauchen eurer Energien, ohne dass ihr 

euch bewusst seid, dass das der Fall ist. Um euren möglichen Tod zu verhindern, ließ 

ICH zu, dass ihr in einen Zustand der Versuchung hineinkommen würdet, der euren 

physischen Körper in eine vorübergehende Krankheit versetzen würde, bis all eure 

geistigen und mentalen Energien wiederaufgeladen wären und daraufhin eure 

physischen Energien wiederaufladen.  

Wie kommt es, dass ICH darüber spreche, euch zu erlauben, in die Versuchung zu 

gehen? Die gesamte Situation wird auch zur Illustration und Demonstration von etwas 

geistig sehr Wichtigem genutzt und um einige maßgeblichen und bedeutsamen 

Lektionen zu lernen. Wie ihr euch aus dem ZWEIUNDSIEBZIGSTEN DIALOG erinnert, 

wurdet ihr deutlich davor gewarnt, dass ihr in Kürze in eine ungewöhnliche und 

gefährliche Phase des derzeit ablaufenden Wandels eintreten werdet, der einige von 

euch, und vielleicht alle von euch, in den Zustand der Versuchung hineinsetzen würde. 

Eine Form dieser Versuchung, die dritte, deutete neben anderen Dingen an, dass ihr 

versucht werden könntet, indem ihr krank oder erkrankt seid und dass egal, wie sehr 
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ihr um Hilfe bitten würdet, den Prozess des Heilens oder Loswerdens eures 

unangenehmen Zustands zu beschleunigen, ihr fühlen würdet, dass keine Hilfe kommt 

und dass ihr daher den gesamten Lauf dieser Krankheit, wie es von ihrer Natur her 

vorgeschrieben ist, durchmachen müsst.  

Also sprechen wir hier im Wesentlichen über zwei unterschiedliche Aspekte dieser 

gesamten Erfahrung. Der erste Aspekt bezieht sich auf euren unbewussten Einbezug in 

allen Ereignissen, die auf anderen Ebenen geschehen sind und geschehen werden. Sie 

alle erforderten und werden eure persönlichen und individuellen geistigen, mentalen 

und physischen Energien erfordern. Ihr alle wart damit einverstanden, sie diesen 

Ebenen zur Verfügung zu stellen. Wie ihr wisst, geschieht eure Teilhabe in dieser Ebene, 

in den meisten Fällen, ohne euer bewusstes Gewahrsein. Genau gleichzeitig wird diese 

Situation auch zum Lernen von wichtigen Lektionen auf den äußerlichen oder äußeren 

Ebenen auf Planet NULL mithilfe eurer eigenen persönlichen und individualisierten 

Erfahrungen und über die Natur der Versuchungen genutzt. Dieser Aspekt ist und wird 

eurem bewussten Gewahrsein immer verfügbar sein, so dass von allen Beteiligten, ihr 

persönlich eingeschlossen, Lektionen gelernt werden können.  

Was sind Versuchungen und wer oder was ist der Versucher und warum betritt man 

den Zustand der Versuchung? Das ist es, was ihr zu diesem Zeitpunkt lernen müsst. 

Wenn man die Natur des menschlichen Lebens genau analysiert, dann müsste man 

schlussfolgern, dass einer der Hauptgründe für sein Pseudo-Sein und seine Pseudo-

Existenz, wenn auch nicht der einzige, es ist, eine Bühne zu sein, auf der die Natur aller 

Arten von Versuchungen manifestiert werden kann. In dieser besonderen Konnotation 

kann man mit einem beträchtlichen Maß an Bestimmtheit sagen, dass wer immer 

einverstanden war oder einverstanden sein wird, in das menschliche Leben einzutreten, 

war oder wird automatisch einverstanden sein, in den Zustand der beständigen 

Versuchung einzutreten. In diesem besonderen Sinne kann man sagen, dass das 

menschliche Leben nichts anderes ist als ein Zustand der Versuchung.  

Wie kommt das? Wenn man alle Faktoren berücksichtigt, unter denen der negative 

Zustand und sein Endprodukt – das menschliche Leben – zu ihrer schlechten Reifung 

kamen, dann wird man deutlich bemerken, dass er von seiner bloßen Natur her 

fortwährend eine Art von Verstärkung erfordert, um effektiv und erfolgreich in seinem 

Pseudo-Leben weiterzumachen. Wie wird das Pseudo-Leben des negativen Zustands 

erhalten? Unter anderem, indem er seinen Anhängern und Teilhabern ständig etwas 

unterbreitet, das attraktiv und wünschenswert wäre, das sie in den Fängen seines 

Pseudo-Lebens halten würde. Anders gesagt, er versucht die Menschen, etwas zu tun, 

das sie im negativen Zustand halten würde. Und weil der negative Zustand in allen 

Bösartigkeiten und Falschheiten wurzelt, versucht er die Leute, etwas zu tun, das böse 

und falsch wäre. Wenn sie das kontinuierlich tun, bleiben sie im negativen Zustand. 

Durch diesen Faktor wird sein Pseudo-Leben so lange bewahrt, wie sie das tun. Würden 

sie aufhören, das zu tun, könnte der negative Zustand nicht sehr lange überleben. Das 
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ist der Grund, warum wir oben andeuteten, dass der negative Zustand und sein 

menschliches Leben der Zustand der fortwährenden Versuchung ist.  

Aber in dieser Situation liegt ein bestimmtes Maß an Falschheit. Der falsche Eindruck 

liegt in dem Faktum, dass er für jeden, der versucht wird, so erscheint, als würde diese 

Versuchung von jemandem oder etwas da draußen kommen. Aber die Wirklichkeit 

dieser Angelegenheit ist, dass man, um effektiv versucht zu werden, sich dafür öffnen 

muss, dass diese Versuchung greift. Als ICH im menschlichen Leben war, musste sogar 

ICH MICH dafür öffnen, um vom Teufel und Satan versucht zu werden. Sonst konnte 

ICH nicht versucht werden. Ein Punkt MEINER Notwendigkeit, versucht zu werden, lag 

in dem Faktum, dass das der einzige Weg war, in direkten Kontakt mit dem negativen 

Zustand zu kommen zu dem Zweck, all seine Erfahrungen zu sammeln.  

Was sagen euch also diese Fakten? Sie sagen euch, dass ihr es seid, die sich für jede 

Versuchung aufstellen, durch eure Intentionen, Motivationen, Gedanken, Gefühle, 

Einstellungen, Verhaltensweisen, Erwartungen, Glaubenssätze oder was man auch hat. 

Jeder unangemessene Inhalt oder jede unangemessene Konnotation in jeder von ihnen 

öffnet die Tür, dass die Versuchung eintritt. Aber im menschlichen Leben wird aufgrund 

seiner Natur, in den Äußerlichkeiten zu sein, alles in dieser Hinsicht so wahrgenommen, 

als ob jede Versuchung von außen kommt, in diesem Fall vom Teufel oder Satan.  

Wie ihr euch aus dem 26. KAPITEL von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS 

CHRISTUS erinnert, wurde dort gezeigt, dass das ALTE GEBET des HERRN, um diesen 

Faktor der Veräußerlichung zu reflektieren, erlaubte, dass die Menschen wahrnehmen, 

dass ICH derjenige bin, DER/DIE sie in Versuchung führt (‚und führe uns nicht in 

Versuchung‘). Auf der anderen Seite wurde, um die Dinge richtigzustellen, diese falsche 

Wahrnehmung im NEUEN GEBET DES HERRN JESUS CHRISTUS korrigiert, das zeigt, 

dass ihr diejenigen seid, die sich selbst in Versuchung führen (‚lass uns nicht selbst in 

Versuchung führen‘). Der Grund für diesen Unterschied wurde in diesem KAPITEL 

erläutert. Daher verweise ICH euch darauf – wenn ihr wollt und daran interessiert seid 

– eure Erinnerung aufzufrischen. Der wichtige Faktor in dieser Hinsicht, der erkannt 

werden muss, ist, dass obwohl Versuchung von jemandem oder etwas kommen, es 

gänzlich an jedem Individuum liegt, ob sie auf ihn/sie eine Wirkung haben werden oder 

ob er/sie auf irgendeine Art und Weise auf sie reagiert, die für sie die Tür öffnet, in 

dieses Individuum hineinzukommen. Wie ihr an diesen Fakten seht, liegen die Schlüssel 

zu den Türen zu euch selbst in euren Händen. Weil ihr die Schlüssel habt, seid ihr 

daher letztlich dafür verantwortlich, ob diese Versuchung irgendeine Macht über euch 

haben wird.  

Lasst uns ein paar Beispiele nehmen, um diese Situation zu erklären. Lasst uns zuerst 

über deine eigene persönliche Erfahrung in dieser Hinsicht sprechen, Peter. Obwohl es 

notwendig war, diese Versuchung zu erlauben, um deinen physischen Körper in einen 

Zustand der vergänglichen Krankheit zu versetzen zu dem Zweck, deine persönlichen, 
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geistigen, mentalen und physischen Energien wiederaufzuladen, wurde diese Situation 

trotzdem vollumfänglich dafür genutzt, zu demonstrieren, wie du dich selbst in den 

Zustand dieser Versuchung geführt hast. Erinnerst du dich, was es war, was deinem 

Krankwerden vorausgegangen ist? 

Peter: Ich habe darüber nachgegrübelt und mich mit Ungewissheiten über den Inhalt 

der Apokalypse in der BIBEL fast gefoltert, zweifelnd, ob DEINE NEUE OFFENBARUNG in 

all ihren Aspekten wahr ist und wirklich von DIR kommt oder ob es nicht ich und meine 

dumme Arroganz ist, die solche aus der Luft gegriffenen und nicht beweisbaren 

Behauptungen aufstellt.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Genau, Peter. Schau dir einfach an, was hier geschehen 

ist. Letzten Montag (7. Juni 1999) hast du weiter über den Inhalt der APOKALYPSE 

nachgegrübelt. Trotz des Faktums, dass in MEINER NEUEN OFFENBARUNG genau 

erklärt wurde, warum es notwendig war, die negative Sprache zur Beschreibung von 

allem zu nutzen, das in diesem Buch niedergeschrieben wurde, und trotz des Faktums, 

dass dir über seinen Inhalt bei vielen Gelegenheiten Erklärungen gegeben wurden, 

nagte etwas an dir über ihren Inhalt und besonders über alles, das bis jetzt in Bezug 

auf ihre Bedeutung offenbart worden ist. Spontan hast du an diesem Tag die russische 

Bibel genommen, die Lyudmila hat, und in einer Sitzung das gesamte Buch vom ersten 

Vers des ersten Kapitels bis zum letzten Vers von Kapitel 22 erneut gelesen. Nachdem 

du mit seinem Lesen fertig warst, bist du fast bestürzt gewesen, wie brutal, 

rücksichtslos und widerlich der Inhalt dieses Buches war. Gleichzeitig bist du in einen 

Zustand des schweren Zweifelns und der Depression über die starke Möglichkeit 

gefallen, dass deine gesamte Erläuterung von allem, was in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG enthalten ist, falsch sein könnte, und du deswegen auf die Art und Weise 

einer furchtbaren Bestrafung und Vergeltung gegenüberstehen wirst, wie der 

wortwörtliche Sinn der Apokalypse andeutet.  

Wenn du die gesamte Situation genau analysierst, die an diesem Tag stattfand, wirst 

du eine negative Kettenreaktion bemerken, die in deinem Geist von einem negativen 

Zustand zu einem anderen führt. Nachdem du den Wahrheitsgehalt DER NEUEN 

OFFENBARUNG angezweifelt hast, fingst du an, dich wegen ihrer Übertragung schuldig 

zu fühlen. Danach fühltest du dich schuldig, nicht in der Lage zu sein, nach den 

Erwartungen der Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu leben. Aus deiner 

persönlichen Sicht dachtest und fühltest du, dass du nicht das praktiziert und gelebt 

hast, was du anderen beigebracht und gepredigt hast. Dann fühltest du dich beschämt, 

schuldig und unverdient dafür, wie viel Aufwand, Geld und Energien Lyudmila und 

Victor an dir aufgebracht haben und wie sie sich gut um dich gekümmert haben, und 

dich mit allem vorstellbaren und unvorstellbaren versorgt haben, um dein Leben in 

Moskau, Russland, sehr wohltuend, angenehm, erfreulich und produktiv zu machen. 

Was ist hier also wirklich passiert? Durch deine schlechten Gefühle und deine schlechte 

Haltung in dieser Hinsicht führtest du dich, Peter, selbst in Versuchung. Dank dieser 
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schlechten Zustände deines Geistes hast du die Türen geöffnet, dass diese Versuchung 

eintritt. Danach hast du angefangen, die ganzen Symptome deiner Krankheit 

aufzuweisen.  

Was haben wir also hier? Erstens beweist diese Situation, dass das menschliche Leben, 

und auch die Gänze des negativen Zustands ein Zustand der fortwährenden 

Versuchung ist. Das bedeutet, dass das Leben im negativen Zustand nichts anderes ist 

als Versuchung. Zweitens, damit eine Form der Versuchung eine Auswirkung auf dich 

hat, musst du die Türen zu deinem Geist selbst öffnen, so dass sie in dich eintreten und 

in deinem geistigen, mentalen und/oder physischen System Chaos oder was auch 

immer verursachen kann. Anders gesagt, man kann nicht versucht werden, es sei denn, 

man führt sich selbst durch seine eigene falsche Einstellung, Gedanken, Gefühle, 

Emotionen, Intentionen, Motivationen, Verhaltensweisen, Beziehungen oder was man 

auch hat, in sie hinein. Also kann, wie oben erwähnt, niemand für den Zustand deiner 

Versuchung verantwortlich sein außer nur du selbst.  

Einer der Hauptgründe, es zuzulassen, dass solche Versuchungen in euren Leben 

stattfinden, ist, um euch zu den Irrtümern eures Geisteszustands Feedback zu geben. 

Wenn euch euer Lebensstil oder der Zustand eures Geistes und eurer Psyche in die 

Versuchung führt, dann sagen euch die Unannehmlichkeit und das Leid, das daraus 

resultiert, dass mit eurem Leben und der Art, wie es geführt wird, etwas furchtbar falsch 

ist. In diesem Sinne kann jede Versuchung auch so konzeptualisiert werden, als würde 

sie euch eine Möglichkeit geben, eure Wege zu ändern und eure geistigen und mentalen 

Türen geschlossen zu halten, so dass ihr in der Zukunft davon abgehalten werdet, euch 

selbst in den Zustand der Versuchung hineinzuführen. Wie ihr an diesem Aspekt der 

Bedeutung von Versuchung seht, kann alles, was negativ ist, zu einem positiven Zweck 

genutzt werden. Wenn ihr ständig fühlt, dass ihr euch im Zustand der fortwährenden 

Versuchung befindet, wenn ihr deutlich an eurem eigenen Geist zweifelt, oder an was 

auch immer, könntet ihr anfangen zu denken, dass mit eurem gesamten Lebensstil und 

eurer Haltung vielleicht etwas falsch ist. Wenn ihr an diesem Punkt ankommt, wird 

euch eine Möglichkeit gegeben, eine andere Wahl zu treffen und euch zu ändern. Und 

deswegen lasse ICH zu, dass in den Leben von jedem, der auf Planet NULL und im 

negativen Zustand im Allgemeinen lebt, Versuchungen stattfinden.  

Leider sucht der menschliche Lebensmodus, der auf natürliche Weise dazu tendiert, 

alles zu veräußerlichen, von seiner bloßen Natur her, den Grund für seinen schlechten 

Zustand nicht in den Faktoren des Zustands und Prozess der Innerlichkeiten von jedem, 

sondern im Zustand ihrer Äußerlichkeiten. Deswegen wird, welche Widrigkeit in ihren 

Leben geschieht, so wie zum Beispiel Krankheit oder was auch immer, die Quelle davon 

nicht im Zustand ihres Geistes herausgesucht, sondern im Zustand von äußerlichen 

Phänomenen. Ein gutes Beispiel für dieses Faktum kann in der Art gefunden werden, 

wie die Leute den äußerlichen Begebenheiten etwas zuschreiben, das sie an sich und 

von selbst nicht haben. Nehmt zum Beispiel die Angst der Menschen vorm Durchzug. 

Wenn das Fenster in deinem Zimmer geöffnet ist und es draußen ein wenig windig ist, 
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beeilen sie sich, das Fenster zu schließen oder es zu vermeiden, direkt im Durchzug zu 

stehen. Warum? Weil sie glauben, dass wenn sie sich diesem Durchzug aussetzen, sie 

an einer normalen Erkältung oder einer anderen Krankheit erkranken. Und doch, wie 

du so gut weißt, Peter, gibt es keine Spur eines geistigen oder gar objektiv 

wissenschaftlichen Beweises, der von umfangreicher medizinischer Forschung in den 

USA untermauert wird, der diese falsche Annahme bestätigen würde. Aber weil diese 

Falschheit, und auch viele andere von ähnlicher Natur, seit Jahrtausenden in der 

gesamten Menschheitsgeschichte perpetuiert worden ist, wurde sie in ihren Genen fast 

einkodiert. Sie macht ihren Glauben an solche Phänomene unwiderlegbar und nicht-

modifizierbar. Natürlich ist, wie ihr wisst, im Falle des Windes oder des Durchzugs von 

Wind genau das Gegenteil wahr: Die Luftbewegung in den ganzen Zimmern eures 

Hauses, die anhand des Faktors dieses Durchzugs auftritt, nimmt alle Unreinheiten aus 

ihnen heraus und reinigt die Luft, und macht sie gesünder. Die geschlossenen Räume, 

mit der nicht bewegbaren Luft in ihnen, die stickig und unsauber wird, gibt eine viel 

größere Möglichkeit, dass alle Arten von Mikroben, Bakterien und Viren, oder was ihr 

dort in einer solchen Fülle habt, aufgrund eurer falschen Haltung und eures falschen 

Glaubenssystems eure Krankheit triggern. Wie ihr an diesem Beispiel seht, schreiben 

die Menschen den äußeren Phänomenen, wie zum Beispiel dem oben erwähnten 

Durchzug, etwas zu, dass sie nicht besitzen oder haben. In diesem Fall ist es nicht der 

Durchzug eines windigen Tages, der den menschlichen Körper dazu bringt, krank zu 

werden, sondern ihre Angst vor dem Durchzug, der das so macht. Es ist das 

menschliche Mindset, das es erlaubt, dass das geschieht. Anders gesagt, indem sie diese 

Angst haben und indem sie sie in den Durchzug projizieren, führen sie sich in 

Versuchung, und öffnen die Türen, dass der negative Zustand in sie hineinkommt und 

ihren schlechten Zustand herbeiführt.  

Wie ihr an diesem Beispiel seht, ist einer der Gründe, warum die menschliche Natur auf 

eine solche Weise strukturiert wurde, um nach verursachenden Faktoren für 

irgendetwas in ihren Zuständen zu suchen, ist, so dass die Menschen enorme 

Schwierigkeiten hätten, die Falschheit dieser Aufstellung zu erkennen. Wäre es zu 

leicht, dass die Menschen die Wahrheit dieser Angelegenheit entdecken, hätte der 

negative Zustand, soweit es die Menschen betrifft, sehr wenig Chance, sich in ihren 

Leben festzusetzen. In diesem Fall würden sich die Menschen selten, wenn überhaupt, 

selbst in Versuchung führen. Wäre das der Fall, da der negative Zustand unter anderem 

der Zustand der Versuchung ist, und also nicht in der Lage ist, irgendjemanden länger 

zu versuchen, würde er in das Nichts zusammenschrumpfen.  

Sobald die Menschen die wahre Quelle für ihre Probleme erkennen und aufhören, in 

den äußerlichen Phänomenen nach ihrer Quelle zu suchen, und sobald sie erkennen, 

dass sie den Schlüssel zu allem haben, das in ihren Leben vor sich geht, indem sie die 

Wahrheit dieser Angelegenheit akzeptieren, werden sie sich deswegen nicht mehr in 

Versuchung führen. Indem sie das tun, werden sie den negativen Zustand aus ihren 

Leben beseitigen. Und das wird eine der vielen Optionen sein, durch die die Menschen 

hineingeführt werden zu dem Zweck ihrer letztendlichen Erlösung aus ihrer verfluchten 
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Position und Natur. ICH kann dir versichern, Peter, es wird keine einfache Aufgabe sein, 

dieses Meisterstück zu erreichen. Es wird Zeit brauchen, viel Zeit, ihre falschen 

Glaubenssysteme zu ändern, denen sie so verzweifelt anhängen und in die sie so viel 

Hoffnung und Mühe hineinsetzen. Aber auf dem einen oder anderen Weg wird es getan 

und es wird auf die angemessenste und wirksamste Art und Weise getan. Und das ist 

alles, das ICH heute beitragen wollte, Peter.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Erläuterung und Ausführung. Gibt es irgendwas 

anderes, über das DU heute sprechen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nicht heute, Peter. Wenn sich die Notwendigkeit ergibt, 

dir etwas Wichtiges zu vermitteln, während du noch in Moskau, Russland, bist, wirst 

du intuitiv wissen, dass wir einen anderen DIALOG aufnehmen müssen. Hab in der 

Zwischenzeit eine gute Zeit.  
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SIEBENUNDACHTZIGSTER DIALOG 
 

15. Juni 1999, Moskau, Russland 

Peter: Heute komme ich kurz rein, um zu sehen, ob es irgendetwas gibt, über das DU 

sprechen möchtest; vielleicht eine weitere Bewertung zu der spirituellen Bedeutsamkeit 

in Bezug auf das Chaos, die Verwirrung und die Volatilität, oder was auch immer, das 

sich nach der Einstellung der Bombardierung Jugoslawiens durch die NATO eingestellt 

hat. Auch ist mir heute Morgen eine interessante Frage in meinen Geist über die 

spirituellen Gründe hineingesprungen, wie es kommt, dass die europäischen Länder, 

und auch die Vereinigten Staaten, da alle von ihnen sogenannte christliche Länder sind, 

sich bei ihren Kriegen mit den Serben in Bosnien und jetzt mit den Albanern im Kosovo 

auf die Seite der Muslime gestellt haben und stellen? Aus unserer typisch menschlichen 

Perspektive macht das keinen Sinn. Vor dem Beantworten meiner Frage frage ich 

natürlich demütig, ob DU irgendetwas zuerst beizutragen hast.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Obwohl ICH heute Morgen etwas zu diskutieren habe, 

würde ICH es vorziehen, zuerst über deine Frage zu sprechen, Peter. Sie ist eine 

interessante Frage, weil sie etwas anschneidet, das sorgfältig geplant und von allen an 

dem GROßEN BÜNDNIS Beteiligten entschieden wurde, das, wie du weißt, Peter, 

hauptsächlich zu dem Zweck des Besiegens der Abtrünnigen und ihrer verschiedenen 

und zahlreichen Splittergruppen gebildet wurde. Wie du dir bewusst bist, befinden sich 

diese Splittergruppen auch im Prozess des Kämpfens gegeneinander um ihren eigenen 

Platz der Macht, Kontrolle und Herrschaft. Ihre eigenen inneren Kämpfe machen die 

gesamte Situation beträchtlich komplizierter. Die Fähigkeiten, die Entwicklung, die 

Ausgereiftheit, die strategischen Fortschritte und die pseudo-spirituellen Instrumente, 

die in diesen inneren Kämpfen von verschiedenen zahlreichen Splittergruppen der 

Abtrünnigen genutzt werden, befindet sich auf sehr unterschiedlichen Ebenen. Sie 

können nur auf einer Skala vom niedersten zum höchsten charakterisiert werden – als 

einige, die auf der niedersten Ebene sind, einige auf verschiedenen Ebenen dazwischen 

und einige auf der höchsten Ebene. Wenn man aus dieser Sicht auf diese Situation 

schaut, kann man feststellen, dass man im Verlauf des Bewertens der 

Herangehensweise, die eingeschlagen werden muss, um mit dieser gravierenden 

Situation umzugehen, die Splittergruppen der Abtrünnigen berücksichtigen muss, die 

für die Sache der Pseudo-Schöpfer und auch für unsere Sache die größte Gefahr für die 

letztendliche Beseitigung des negativen Zustands darstellen.  

Nun, wie du weißt, Peter, geschehen all diese Dinge auf der Ebene der Pseudo-

Dimensionen der ZONE DES AUSSATZES, wo die Pseudo-Schöpfer derzeit lokalisiert sind, 

und auch auf der Ebene der Pseudo-Dimensionen, wo verschiedene Splittergruppen der 

Abtrünnigen lokalisiert sind. Die Mittel, die Modi und Wege, nach denen dieser pseudo-
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spirituelle Krieg und Kriege ablaufen, sind von einer rein geistigen bzw. spirituellen oder 

pseudo-spirituellen Natur entsprechend. Aber wie sie auf Planet NULL auf die 

verschiedenen Länder projiziert werden, die sich in einer entsprechenden Position zu 

den Pseudo-Schöpfern und zu den verschiedenen zahlreichen Splittergruppen der 

Abtrünnigen befinden, nehmen sie die Form eines typisch menschlichen Modus der 

Kriegsführung ein, wie ihnen derzeit während der derzeitigen technologischen 

Entwicklung und des industriellen ‚Fortschritts‘ in dieser Hinsicht verfügbar ist.  

Wie kann uns diese Situation als dazu bringen, deine Fragen zu beantworten, Peter? 

Aus einer typisch menschlichen Perspektive würde es sehr logisch scheinen, zu 

erwarten, dass sich die christlichen europäischen Länder und die Vereinigten Staaten 

auf natürliche Weise auf die Seite ihrer eigenen christlichen Brüder stellen, die die 

Muslime oder die Anhänger des Islam bekämpfen. Aber wie du dir bewusst bist, Peter, 

ist das nicht der Fall. Das ist für die meisten von euch unbegreiflich gewesen, besonders 

hinsichtlich des Faktums, dass die Anhänger der islamischen Religionen offen dazu 

neigen, alle Christen auszuradieren, oder alle anderen was das betrifft, die aus ihrer 

Sicht Ungläubige sind. Das ergibt für euch keinen Sinn.  

Aber wenn man aus der spirituellen Perspektive auf diese gesamte Situation schaut, 

wie die Dinge in dieser Hinsicht in der spirituellen oder pseudo-spirituellen Welt sind, 

wird man ein ganz anderes Verständnis für die Notwendigkeit gewinnen, den Muslimen 

Unterstützung zu geben, in diesem Fall gegen eure eigenen sogenannten christlichen 

‚Brüder‘. Beim Bewerten der Stärke, der Ausgereiftheit, der Stellung, der Fähigkeiten, 

des pseudo-spirituellen Fortschrittes und allem anderen von jeder einzelnen 

Splittergruppe der Abtrünnigen wurde bestimmt, welche Splittergruppe der 

Abtrünnigen die größte und gravierendste Gefahr für den positiven Zustand, für die 

Sache der Pseudo-Schöpfer und für den Prozess der letztendlichen Beseitigung des 

Pseudo-Lebens des negativen Zustands repräsentiert. Im Verlauf dieser wichtigen 

Bewertung und anschließenden Planung der Strategien für die Besiegung der 

Abtrünnigen in ihrer Gänze wurde eine Hierarchie oder eine Skala entwickelt, die das 

Maß dieser Gefahr vom geringsten Grad der Gefahr bis zu ihrem höchsten Grad 

widerspiegelt.  

Für eure Position wurde leider die gefährlichste Splittergruppe der Abtrünnigen für 

unsere Sache als diejenige befunden, der gegenwärtig die Serben entsprechen. 

Deswegen war es nicht nur notwendig, sondern es war sehr maßgeblich und wichtig, 

sich zuerst darauf zu konzentrieren, diese bestimmte Splittergruppe zu besiegen. Auf 

eurem Planeten wurde diese Situation darin widergespiegelt, wie sich die Vereinigten 

Staaten und die NATO-Länder den Kräften dieser Splittergruppe der Abtrünnigen 

anschlossen, die den Muslimen Bosniens und Kosovos entsprach.  

Wenn man die insgesamte Ausgereiftheit, die Intelligenz, die Fähigkeiten, den 

industriellen ‚Fortschritt‘, die technologischen Vorstöße und alle ähnlichen 

militärischen und wirtschaftlichen Faktoren zum Beispiel der Serben, und der besagten 
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Muslime, genau vergleicht, wird man einschlägige Unterschiede bemerken. Die Serben 

sind in allen Aspekten ihrer Entwicklung und ihres Lebensstils viel fortgeschrittener als 

die Muslime. Die Muslime sind in allen Aspekten ihres Lebens viel primitiver, 

eingeschränkter, unterentwickelter, unausgereifter und schwerer zu bändigen als die 

Serben. Deswegen sind die Serben, oder welcher Splittergruppe der Abtrünnigen sie 

entsprechen, an dieser Weggabelung der sich entfaltenden Ereignisse viel gefährlicher 

als die Muslime. Es ist überhaupt nicht so, dass die Muslime besser, verdienender oder 

was auch immer sind als die Serben. Eigentlich sind sie auf gewisse Weise genauso 

schlecht, genauso böse, genauso mörderisch und genauso zerstörerisch, und oft sogar 

mehr so als die Serben. Aber das ist nicht der Punkt. Der Punkt ist, dass die 

Splittergruppe der Abtrünnigen, die den Serben entsprechen, zu diesem Zeitpunkt zu 

viel mehr imstande ist, um im Gewebe der Pseudo-Schöpfung und der SCHÖPFUNG 

effektiv gewaltiges Chaos und Zerstörung anzurichten als die verschiedenen zahlreichen 

Splittergruppen, denen die Muslime entsprechen.  

Deswegen war es an dieser Weggabelung des Bürgerkriegs notwendig, sich zuerst darauf 

zu konzentrieren, die Splittergruppe der Abtrünnigen zu besiegen, die für alle die größte 

Gefahr darstellt. Da sie das wussten, entschieden sich die Pseudo-Schöpfer nach 

sorgfältiger Überlegung dazu, ihr Bemühen in dieser Hinsicht darauf zu konzentrieren, 

sich mit dieser Splittergruppe der Abtrünnigen auseinanderzusetzen, die unter ihnen 

allen die mächtigste Position gehalten haben. Diese Splittergruppe auf eurem Planeten 

wird von den Serben Bosniens und des Kosovo repräsentiert. Und weil die Vereinigten 

Staaten und alle anderen NATO-Länder unter der Herrschaft der verschiedenen 

Gruppen der Pseudo-Schöpfer stehen, der Gruppen, die sich derzeit im GROßEN 

BÜNDNIS befinden, waren sie diejenigen, die dazu gezwungen wurden, in äußerlicher 

Repräsentation auf Planet NULL all diese Ereignisse auszuspielen, die in anderen 

Dimensionen geschehen sind – durch die Entsprechungsfaktoren der ganzen 

Aufstellung.  

Lasst euch also nicht entmutigen oder seid nicht traurig wegen irgendetwas, das ihr in 

den nächsten paar Monaten oder gar Jahren seht, hört oder erlebt, das in dieser 

Hinsicht stattfinden wird. Die Verwirrung, das Chaos, die Gewalt und alles andere, das 

im Kosovo geschieht, ist nichts anderes als eine Reflektion der Sachlage, die in den 

Dimensionen der Abtrünnigen stattfindet.  

Gleichzeitig möchte ICH, dass ihr euch bewusst seid, dass sowohl die Muslime als auch 

die Serben durch ihr Verhalten, ihre Einstellung, ihren mörderischen Trieb, ihre 

hasserfüllte Intoleranz, das gegenseitige Abschlachten die Notwendigkeit zur Bestrafung 

und Vergeltung über sich brachten. Weil es nur die Mitglieder des negativen Zustands 

sind, die diese Bestrafung und Vergeltung ausführen, und weil sowohl die serbischen 

als auch die kosovarischen Repräsentanten der Abtrünnigen gleichermaßen desselben 

Verbrechens schuldig sind, werden sie von den Kräften des negativen Zustands dazu 

genutzt, diese Vergeltung und Bestrafung auszutragen. Also, wie ihr wisst, war die 
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serbische Splittergruppe die erste, die anhand ihrer abscheulichen Richtlinien der 

ethnischen Säuberung diese Vergeltung und Bestrafung über die Muslime für ihre 

vergangenen Gräuel und Abscheulichkeiten ausführte, wonach die Muslime genau 

dasselbe den Serben für ihre Gräuel und Abscheulichkeiten tun. Beide Splittergruppen 

befinden sich im Prozess, die Konsequenzen für ihre bösen Handlungen und Taten zu 

tragen.  

Deswegen ist MEIN Rat an euch derselbe wie vor einiger Zeit: Wenn ihr das aus eurem 

eigenen freien Willen und Wahl tut, stellt euch nicht auf die Seite der Serben, und auch 

nicht der Muslime. Ihr steht auf der Seite des GROßEN BÜNDNISSES, das von der NATO 

und den Vereinigten Staaten repräsentiert wird. Sie repräsentieren das Bemühen, diese 

Splittergruppe der Abtrünnigen, die derzeit für unsere Sache die größte Gefahr 

darstellen, in Schach zu halten und wegzuschließen.  

Peter, ICH sehe in deinem Geist eine Frage über die Position der russischen Abtrünnigen 

in all diesen Ereignissen und Geschehnissen.  

Peter: DU hast recht. Die russischen Abtrünnigen sind mir ein Rätsel. Mir scheint, dass 

sie in diesem dummen Spiel der Joker sind.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das sind sie, Peter. Und deswegen wären die Russen 

noch gefährlicher als die Serben, oder dem sie entsprechen, wäre es nicht für ihren 

derzeitigen schlimmen wirtschaftlichen, industriellen, technologischen und 

insgesamten Zusammenbruch und was dieser Zustand in den anderen Dimensionen 

der Abtrünnigen geistig entspricht. Die russischen Abtrünnigen sind sich der Gefahr 

für ihre insgesamte Sache der Herrschaft über und der Zerstörung des positiven 

Zustands, wenn es den Pseudo-Schöpfern gelingt, die verschiedenen zahlreichen 

Splittergruppen der Abtrünnigen in Schach zu halten und wegzuschließen, sehr wohl 

bewusst. Sie untergräbt auch ihre Fähigkeiten und ihre Macht. Deswegen, wie du weißt, 

Peter, hat sich diese Splittergruppe der Abtrünnigen von Anfang an allem heftig 

widersetzt, was gegen diese Splittergruppen von den Pseudo-Schöpfern unternommen 

wurde – wie von der Bombardierung Jugoslawiens durch die NATO repräsentiert und 

illustriert wird. 

Da sie keinen anderen Ausweg hatte, in ihrer unwirksamen Unfähigkeit, irgendetwas 

deswegen zu unternehmen oder auf irgendeine gewaltsame Weise einzugreifen, 

entschied sich diese Splittergruppe der Abtrünnigen, die hier von Russland 

repräsentiert wird, auf ihre eigene heuchlerische, scheinheilige Art dazu, die Rolle der 

Friedensverhandler zu spielen. Glaubst du wirklich, dass sie irgendeinen Frieden 

wollten, Peter? Frieden war das letzte in ihren Gedanken, wenn überhaupt. Was 

stattdessen in ihren Gedanken war, war, so bald wie möglich alle Militär-

Bombardierungshandlungen einzustellen, oder dem sie in ihrer pseudo-geistigen 

Dimension entsprechen, um so viel wie möglich die Zerstörung der Splittergruppe der 

Abtrünnigen einzuschränken, die auf eurem Planeten von den Serben repräsentiert 
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wurden, mit denen die russischen Abtrünnigen immer in ihrer gemeinsamen pseudo-

geistigen und anderen Art von Vereinigung verbunden gewesen sind. Du siehst, Peter, 

sie wussten, dass je früher sie in der Lage wären, dass ihnen das Aufhören der 

Bombardierungen gelingt, oder dem es in anderen Welten entsprach, desto weniger 

Schaden von den Serben erhalten werden würde, oder für jene, denen sie entsprechen, 

und desto mehr Kraft und Stärke sie für zukünftige Notwendigkeiten bewahren würden 

für zukünftige Notwendigkeiten darin, gegen die Pseudo-Schöpfer und den positiven 

Zustand im Allgemeinen Krieg zu führen.  

Aufgrund der starken inneren Verbindung, die zwischen den russischen und den 

serbischen Abtrünnigen besteht, würde eine völlige Niederlage der einen eine 

beträchtliche Schwächung der anderen verursachen. Und vice versa: Würde es der 

einen gelingen, die Bombardierung aufzubrechen, oder dem sie entsprach, würde die 

andere so bald wie möglich vor der völligen Zerstörung von der einen oder anderen die 

andere genauso ihre Stärke und Kraft für zukünftige Notwendigkeiten in dieser Hinsicht 

bewahren. ICH kann dir versichern, Peter, dass in den Gedanken der russischen 

Abtrünnigen nichts anderes war als das. Gleichzeitig, und das war ihnen sehr wichtig, 

behielten die russischen Abtrünnigen durch ihre friedensverhandelnden Bemühungen 

einen gesichtswahrenden Respekt für alle anderen Länder auf eurem Planeten und dem 

sie alle in anderen Welten entsprechen bei. Diesen widerwilligen Respekt brauchten sie 

unbedingt, um ihre Herrschaft und Macht gegen andere Splittergruppen der 

Abtrünnigen zu bewahren.  

Die Notwendigkeit, ein Maß an Macht und Dominanz durch die russischen Abtrünnigen 

zu bewahren, und auch ihr gesichtswahrendes Bemühen nach der Kapitulation der 

Serben wurde von einem verzweifelten und gefährlichen, von jedem unerwarteten, 

Schritt durch das russische Militär illustriert und demonstriert, ein kleines Kontingent 

ihrer Truppen, die in Bosnien stationiert waren, in den Kosovo zu verlagern. Wäre ihnen 

wirklich nach echtem Frieden, würden so einen solchen verzweifelten Schritt nicht 

machen. Alles, was sie in Wirklichkeit wollten, ist, die Position der Serben zu bewahren, 

oder dem sie im spirituellen Reich entsprechen, so dass die Pseudo-Schöpfer und alle 

Mitglieder des GROßEN BÜNDNISSES nicht gestärkt und in ihren Bemühungen völlig 

siegreich wären, sich mit den Abtrünnigen und all ihren verschiedenen zahlreichen 

Splittergruppen auseinanderzusetzen.  

Peter, natürlich gibt es viele andere hoch wichtige spirituelle Gründe für die gesamte 

Situation, die in anderen Reichen stattfindet, wie in den Ereignissen auf eurem Planeten 

widergespiegelt wird. Aber diese spirituellen Gründe liegen leider jenseits jedes 

Begreifens durch euren menschlichen Geist. Deswegen würde ihr Wissen für euch alle 

und für eure Mission, die ihr von MIR habt, eine große Gefahr darstellen. Seid daher 

mit der Erklärung zufrieden, die euch zur Verfügung steht und die ihr vollumfänglich 

begreifen könnt. Eure Pflicht in dieser Hinsicht, und ICH wiederhole das, ist, all eure 

Energien der Sache unseres GROßEN BÜNDNISSES zur Verfügung zu stellen. Deswegen 
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müsst ihr äußerst vorsichtig sein und mit keinen Seiten der Abtrünnigen 

sympathisieren, die auf eurem Planeten von den Serben, Kosovaren, Russen und vielen 

anderen repräsentiert werden, egal, wie sehr sie aus eurer typisch menschlichen Sicht 

leiden, geschlachtet, aufgeschnitten, getötet oder auf welchem Modus auch zerstört 

werden. 

Vergesst keine Minute lang, dass alle Teilhaber an diesen Abscheulichkeiten und 

Gräueln auf allen Seiten damit einverstanden waren, all diese Dinge aus sehr wichtigen 

spirituellen Gründen auszuspielen. Vergesst auch nicht, dass ihr sehr eindringlich 

gewarnt wurdet, dass die Abtrünnigen und all ihre Splittergruppen mit all ihren 

abscheulichen Aktivitäten das gemeinste, grausamste, verabscheuungswürdigste, 

rücksichtsloseste und bedauernswerteste Gesicht des negativen Zustands 

repräsentieren, jenseits dessen es nichts gibt, das über seine faulige Natur illustriert 

und demonstriert werden kann. Seid nicht traurig, wenn ihr hört oder auf eurem 

Fernseher seht, wie kosovarische Muslime Serben abschlachten oder Serben Kosovaren, 

oder wen auch immer, abschlachten und verbrennen, weil ihr, indem ihr über diese 

Ereignisse traurig seid, eure wertvollen Energien an ihnen verschwendet, anstatt eure 

Energien unserer Sache zur Verfügung zu stellen. Erinnert euch daran! Es ist sehr 

wichtig! Auf gewisse Weise könnt ihr durch eure unangemessene Einstellung in diesem 

Fall leicht die Sache der Abtrünnigen unterstützen. ICH kann euch versichern, da ihr 

nicht alles wisst, was hinter den Kulissen in den anderen Welten damit zu tun hat, wollt 

ihr das nicht tut.  

Und das bringt uns zu etwas, das ICH heute kurz mit euch allen diskutieren wollte. Es 

betrifft im Grunde den Lebensstil, den ihr derzeit vorzieht oder lebt. Das Kernthema hier 

ist wieder einmal die Versuchung. Aber diesmal ist es nicht die Versuchung durch 

Krankheit oder Unglück oder ähnliche Faktoren, sondern durch äußerliche Reichtümer, 

Geld, materielle Besitztümer und alles, das mit ihnen zu tun hat.  

Wie ihr euch erinnert, wurde in einem der früheren DIALOGE euch gegenüber erwähnt, 

dass einige Aussagen, die ICH während MEINES ERSTEN KOMMENS auf eurem Planeten 

traf, die in den EVANGELIEN aufgeschrieben sind, nicht so sehr für jene Zeiten wie für 

diese Zeiten oder noch mehr für zukünftige Zeiten gemeint waren. Eine solche Aussage, 

die sehr aktuell und zutreffend für diese Zeit und für euch im Besonderen als MEINE 

wahren Repräsentanten ist, wurde in MATTHÄUS 6:19-21 und 6:33 aufgeschrieben. In 

dieser Aussage werdet ihr angewiesen, keine Schätze auf diesem Planeten anzuhäufen, 

wo Motten und Rost sie zerstören und wo Diebe einbrechen und sie stehlen, sondern 

stattdessen solche Schätze im Himmel zu sammeln, wo weder Motten noch Rost sie 

zerstören, und auch keine Diebe einbrechen und sie stehlen. Weil wo euer Schatz ist, 

dort wird auch euer Herz sein. Aber sucht zuerst nach dem KÖNIGREICH GOTTES und 

SEINER Gerechtigkeit und all diese Dinge werden euch gegeben werden. ICH 

paraphrasiere diese zwei Texte.  
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ICH möchte diesmal die Worte ‚denn wo euer Schatz ist, dort wird auch euer Herz sein‘ 

betonen. Der Punkt hier ist, etwas zu verinnerlichen. Das trifft besonders auf 

Abhängigkeiten, Besitztümer und Anhaftungen zu. Alles, von dem ihr euch abhängig 

macht oder dem ihr anhaftet, oder alles, was ihr als euer eigenes besitzt, hat eine 

Tendenz, verinnerlicht zu werden. Sobald es zu einer Angelegenheit eurer 

Innerlichkeiten wird, wird es zu einem wesentlichen Bestandteil eurer Persönlichkeit 

und eurer gesamten Natur. Deswegen wird euer Herz, oder euer Geist im Allgemeinen, 

oder eure gesamte Veranlagung, oder alles, was ihr seid und aus dem ihr besteht, in die 

Richtung eurer Abhängigkeiten, Anhaftungen und Besitztümer gezogen. Wenn ihr zum 

Beispiel von euren äußerlichen materiellen Besitztümern oder Geld zu abhängig werdet 

oder ihnen zu sehr anhaftet, versetzt ihr euch in dieser Hinsicht in die Gefahr, die 

richtige geistige Perspektive eures Lebens und das Gefühl dafür, was die Prioritäten 

eures Lebens sein sollten, zu verlieren. In diesem Fall habt ihr Schätze gesammelt, die 

dem Rosten unterliegen, die von Motten gefressen oder von Dieben gestohlen werden. 

Anders gesagt, all eure weltlichen Schätze werden zum Eigentum des negativen 

Zustands. Und weil euer Herz dort ist, wo eure Schätze sind, werdet ihr es wählen, 

ihnen in den negativen Zustand zu folgen, also zu einem Sklaven in einer ihrer 

‚bequemen‘ HÖLLEN zu werden, wo sich solche Schätze in das Nichts oder in nutzlose 

Waren verwandeln.  

Um ein derart furchtbares Schicksal zu vermeiden seid ihr angewiesen, zuerst das 

KÖNIGREICH GOTTES und SEINE Gerechtigkeit zu suchen und alles andere wird dem 

automatisch hinzugegeben. Das KÖNIGREICH GOTTES und SEINE Gerechtigkeit zu 

suchen heißt, das Faktum zu sehen, zu akzeptieren und zu verinnerlichen, dass die 

Priorität Nummer eins eures Lebens, so wie ihr euer Leben versteht, auf es schaut und 

es anseht, seine spirituelle Betrachtung ist und was oder wer die wahre Quelle von allen 

Reichtümern ist. Wenn ihr eure ganze Aufmerksamkeit und Mühe dieser spirituellen 

Betrachtung um des Prinzips wegen zuwendet, weil das das richtige ist zu tun, und 

wenn ihr alle Ereignisse eures Lebens und das Leben im Allgemeinen von den geistigen 

Faktoren ihres Auftretens bewertet, dann werdet ihr die WAHRHEIT finden – MICH. 

Durch diesen Faktor wird euch das, was ihr in allen anderen Aspekten eures Lebens 

braucht, als eine Konsequenz der richtigen geistigen Einstellung und Priorisierung von 

allem in eurem Leben automatisch hinzugefügt. Beachtet den Faktor davon, was ihr 

braucht und nicht, was ihr wollt. Ihr könntet viele Dinge wollen, aber tatsächlich und 

in der wahren Wirklichkeit eures Lebens braucht ihr sie nicht. Was ihr habt, was euch 

bei jeder Weggabelung und Phase eures Lebens verfügbar ist, ist das einzige, das ihr 

braucht und benötigt. Alles andere jenseits und darüber, aus der geistigen Perspektive, 

würde euer richtiges Funktionieren beeinträchtigen – egal, was ihr denkt und egal, wie 

sehr ihr denkt, es wäre gut und nützlich, es zu haben oder zu besitzen.  

Daher ist der Rat in dieser Hinsicht, eure Zeit und eure Energien nicht daran zu 

verschwenden, danach zu verlangen oder darüber zu fantasieren, dieses oder jenes zu 

haben und wie dieses oder jenes zu haben euer Leben komfortabler und erträglicher 
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machen würde. Würden euch solche Dinge derzeit zur Verfügung gestellt werden, würde 

sie zu haben euer Leben komplizierter und unerträglicher machen.  

Das Problem der Versuchung in dieser Hinsicht ist, und das ist für all MEINE 

Repräsentanten auf Planet NULL, dass die Kräfte des negativen Zustands versuchen 

werden, eure ganze Aufmerksamkeit und eure Lebensenergien mit dem Erwerb von 

diesem oder jenem zu dem oben erwähnten Zweck zu beschäftigen. Die Kräfte des 

negativen Zustands zielen derzeit damit auf euch ab, dass sie eure Aufmerksamkeit 

wirksam und eure geistigen, mentalen und physischen Energien auf etwas umleiten, 

das sinnlos und unproduktiv ist, wie zum Beispiel den Erwerb von verschiedenen 

materiellen Besitztümern und ähnlichen äußerlichen Gütern. Wenn es keine 

Andeutung gibt, dass ihr sie wirklich braucht, und wenn nicht alle Ressourcen für ihren 

Erwerb bereitgestellt werden oder verfügbar sind, kann ICH euch versichern, dass ihr 

sie nicht braucht.  

Eine verstecktere, aber gleichzeitig gefährlichere Form der Versuchung in dieser 

Hinsicht ist, wenn die Kräfte des negativen Zustands in eure Ohren flüstern, dass ihr 

wahrlich zuerst das KÖNIGREICH GOTTES und SEINE WAHRHEIT-Gerechtigkeit sucht, 

während die Wirklichkeit ist, dass ihr das nicht um seinetwillen tut, sondern wegen 

dieser anderen Dinge Willen, die eurem Aufwand hinzugefügt werden sollen, dieses 

KÖNIGREICH GOTTES zu suchen. In diesem Fall findet ihr weder das KÖNIGREICH 

GOTTES und SEINE WAHRHEIT-Gerechtigkeit, noch irgendwelche anderen Dinge finden, 

die ihm hinzugefügt werden. Ihr werdet auf allen Seiten zu einem Verlierer.  

Wie kommt es, dass ICH euch zu dieser bestimmten Zeit auf solche offensichtlichen 

Dinge aufmerksam mache? Und wie kommt es, dass ICH euch an MEINE Aussagen 

erinnere, die vor fast zweitausend Jahren getroffen wurden? 

Wie ihr wisst, wurdet ihr zuvor von MIR darüber informiert, dass die Situation auf Planet 

NULL und anderswo sehr volatil, instabil, gefährlich und, aus eurer menschlichen 

Perspektive, unvorhersehbar ist. Alle Dinge werden in einen extremen Zustand der 

Verdichtung hineingebracht. Je mehr das abläuft, desto mehr Leben um euch herum 

wird veräußerlicht, materialisiert und oberflächlich gemacht. Die wahre spirituelle 

Perspektive des Lebens geht entweder völlig verloren oder sie ist so verzerrt und 

verfälscht, dass sie in der wahren geistigen Bedeutung von irgendetwas keine 

Wirklichkeit hat. In all seinen Aspekten wird das Leben unter diesen Bedingungen für 

euch, MEINE wahren Repräsentanten, sehr unbehaglich und unerträglich. Wann immer 

ihr in diesen Begriffen denkt oder fühlt, weil sie eine rein negative Konnotation haben 

(schließlich sind Unbehagen und Bürde von der negativen Natur), öffnet ihr durch den 

Faktor dieser negativen Gedanken und Gefühle die Türen zu euren Innerlichkeiten oder 

zu eurem Geist, dass die Kräfte des negativen Zustands euch versuchen. Anders gesagt, 

durch sie führt ihr euch selbst in den Zustand der Versuchung.  
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Die offensichtlichste Form dieser Versuchung ist, ein Verlangen zu haben, bestimmte 

materielle Dinge, Eigentümer, Geld, und ähnliche äußerliche Güter zu haben, so dass 

ihr mit ihrer Hilfe diese negativen Gedanken und Gefühle beseitigen könnt. Es ist eine 

pseudo-natürliche Tendenz, in solchen Begriffen wie diesen zu denken; was bedeutet, 

wenn ihr in der Welt lebt, in der Glück und Behaglichkeit des Lebens und alles in ihm 

auf äußerlichen Faktoren gründet, dann müsst ihr, um dieses Leben zu einem mehr 

oder weniger behaglichen Maß erträglich und lebbar zu machen, so viele äußerliche 

Besitztümer wie möglich haben. Und das ist eine Falle. Allmählich werdet ihr, indem 

ihr all eure Energien, Gedanken und Mühe auf ihren Erwerb konzentriert, die wahre 

geistige Perspektive auf euer Leben verlieren und daraufhin erliegt ihr den Versprechen 

des negativen Zustands. Anders gesagt, ihr werdet zu einem Opfer eurer Versuchung.  

ICH kann dir versichern, Peter, und allen, die diese Worte lesen, dass sich die Kräfte 

des negativen Zustands gegenwärtig im Prozess befinden, einen Totalaufwand zu 

betreiben, alle Reste des positiven und guten zu korrumpieren, die auf diesem Planeten 

immer noch in der Form MEINER Repräsentanten und anderer präsent sind, um so alles 

von dieser Natur in ihrem Einzugsbereich zu beseitigen. Dieser Aufwand ihrerseits geht 

in die Richtung eurer umgekehrten Konvertierung – die Konvertierung zum negativen 

Zustand, mit der Hilfe, euch darin einzufangen, mit solchen äußerlichen, nicht-geistigen 

Aktivitäten jenseits und über eure alltäglichen Bedürfnisse hinaus beschäftigt zu sein.  

Wenn ihnen ihr Aufwand in dieser Hinsicht gelingen kann, wenn sie euch mit solchen 

Mitteln versuchen können und wenn ihr solchen Versuchungen nachgeben würdet, 

dann würden sie, beruhend auf der geistigen Regel von ‚wo eure Schätze sind, so wird 

dort auch euer Herz sein‘, ihr Ziel erreichen, weil ihr euch in diesem Fall durch den 

Prozess der Verinnerlichung all eurer Begierden, Wünsche, Besitztümer, Anhaftungen 

und Abhängigkeiten automatisch auf die Seite des negativen Zustands stellen, und zu 

seinem Sklaven werden würdet.  

Der Grund, warum ICH diesmal diese Fakten zu eurer Aufmerksamkeit bringe, ist, dass 

die Situation jetzt sehr dienlich ist, dass solche Dinge in eurem Leben geschehen. Das 

ist nur eine Erinnerung. Es ist eine gute Richtlinie, euch von Zeit zu Zeit daran zu 

erinnern, niemals in den nicht-geistigen äußerlichen Faktoren eurer Leben nach 

irgendwelchen Wegen der Erlösung zu suchen. Die Versuchung wird groß sein, sie in 

solchen äußerlichen Zuständen zu suchen. Um diese Tendenz rückgängig zu machen, 

müsst ihr einen ganz anderen Lebensmodus etablieren. Jeden Tag, immer mehr, fast 

kontinuierlich, seid ihr angewiesen, eure ganze Aufmerksamkeit auf die geistigen bzw. 

spirituellen Faktoren eures Lebens zu lenken. Anders gesagt, ihr sollt beständig das 

KÖNIGREICH GOTTES und SEINE WAHRHEIT-Gerechtigkeit suchen – MICH, so dass ES 

in euren Innerlichkeiten etabliert werden kann, aus denen ES alle Aspekte eures Lebens 

vom innersten geistigen zum äußersten äußerlichen, materiellen, finanziellen und allem 

anderen regulieren kann. Indem ihr euch auf MICH und MEINE NEUE OFFENBARUNG 

konzentriert – Das KÖNIGREICH GOTTES und SEINE WAHRHEIT-Gerechtigkeit (ICH BIN 
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das KÖNIGREICH, und MEINE NEUE OFFENBARUNG, in der ICH vollumfänglich präsent 

bin, ist MEINE WAHRHEIT-Gerechtigkeit), werdet ihr alles haben, das ihr braucht, um 

auf Planet NULL effektiv zu überleben und eure Mission zu erfüllen.  

Wenn ihr das tut, wird euer Herz in den wahren Schätzen des positiven Zustands sein, 

wo nichts von der negativen Natur (Diebe, Rost und Motten usw.) seine Kostbarkeit und 

ewige Nutzbarkeit in der Form der fortwährenden geistigen Weiterentwicklung 

gefährden kann, die eure Schätze kostbarer, wertvoller und exquisiter machen.  

Also führt euch selbst durch eure falschen oder negativen Gedanken, Gefühle, 

Emotionen, Einstellungen, Verhalten, Beziehungen, Begierden, Wünsche oder Wollen 

nicht in Versuchung. Übergebt sie allen MIR und ICH werde MICH gut um sie und auch 

um all eure wahren alltäglichen Bedürfnisse kümmern. Und das ist alles, das ICH 

heute beitragen wollte. Hab einen schönen und friedlichen Tag in Moskau, Peter.  

Peter: Danke DIR sehr für DEINE Ausführung zu diesen wichtigen Themen.  
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ACHTUNDACHTZIGSTER DIALOG 
 

17. Juni 1999, Moskau, Russland 

Peter: Ich verstehe, dass DU in dem Thema von vorgestern in Bezug auf das Thema 

weitermachen möchtest, das KÖNIGREICH GOTTES und SEINE/IHRE WAHRHEIT-

GERECHTIGKEIT zu suchen und wie diese Aussage von DIR auf uns als DEINE 

Repräsentanten in der Gegenwart zutrifft.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, du hast recht. Was ICH eigentlich heute tun 

möchte, ist nicht so sehr, etwas Neues und für euch Unbekanntes zu betrachten, 

sondern einige offensichtlichen Fakten zu wiederholen, die viele Male zuvor betont 

worden sind.  

Die Notwendigkeit für diese scheinbar redundanten Wiederholungen liegt in dem 

Faktum, dass jede bestimmte Zeit, während der diese Notwendigkeit offensichtlich wird, 

aus der Perspektive ihres geistigen Inhalts eine etwas andere Konnotation und 

Bedeutung hat. Wie ihr wisst, gibt es zu jeder bestimmten Zeit viele Aspekte und, 

relevant für ihren Charakter und ihre Natur, Ereignisse. Ein jeder derartiger Aspekt 

erfordert seine eigene Deutung und sein eigenes Verständnis von seiner Bedeutung und 

den Grund, zu dem er in jeder bestimmten Zeit manifestiert wird. Um das wahre 

Verständnis darüber zu erhellen und in den Fokus zu bringen, worum es bei jeder Zeit 

in ihrem eigenen Fluss geht, ist es aufgrund dieses Faktums sehr oft notwendig, 

bestimmte Dinge nochmal zu sagen oder zu wiederholen, auf die ihr mehrere Male zuvor 

aufmerksam gemacht worden seid. Aus der geistigen Perspektive der Notwendigkeiten 

von jedem bestimmten Zeitrahmen, wie er zu seiner Erfüllung fließt, werden solche 

erneuten Aussagen oder Wiederholungen nicht als eine Redundanz gesehen, sondern 

als ein notwendiger Zusatz zu seiner eigenen Bedeutung und seinem richtigen 

Verständnis seiner wahren Natur und warum er zu jeder bestimmten Zeit während des 

Zeitflusses auftritt. Aufgrund dieses Faktums hätte das, was nochmal gesagt oder 

wiederholt wird, die Bedeutung davon, und wie es auf den gegenwärtigen Zeitfluss im 

Raumzeitkontinuum angewandt wird, eine etwas andere Konnotation als das, das es 

während seiner Ausgangsaussage und auch während all seiner darauffolgenden 

erneuten Aussagen hatte, die seiner anfänglichen, ersten Aussage folgte.  

Zusätzlich zu diesen Erinnerungsproblemen, die ihr alle als Menschen habt, muss 

dieses Faktum zu allen Zeiten in euren Gedanken behalten werden, so dass ihr nicht in 

den Modus hineinfallt, euch zu beklagen, dass es in diesen DIALOGEN und in den 

Büchern MEINER NEUEN OFFENBARUNG im Allgemeinen zu viel Wiederholung oder 

Redundanz gibt. Eure Erinnerungsprobleme sind offensichtlich. Wie viele von euch 

erinnern sich daran, worüber zum Beispiel der EINUNDDREIßIGSTE DIALOG spricht, 

oder irgendein anderer DIALOG? Ihr könnt euch selbst testen, um zu sehen, an wie viel 
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ihr euch erinnert. Auf der anderen Seite sind die wichtigen geistigen Notwendigkeiten, 

solche Wiederholungen vorzunehmen, nicht so offensichtlich für euch wie eure 

Erinnerungsprobleme, sondern diese Notwendigkeiten sind noch wichtiger als die 

Auffrischung eurer uneinheitlichen, ungenauen und unzuverlässigen Erinnerung.  

Das gesagt, können wir jetzt zu der Diskussion über das Thema übergehen, das 

KÖNIGREICH GOTTES und SEINE/IHRE WAHRHEIT-Gerechtigkeit zu suchen, wie es für 

die gegenwärtigen Zeiten auf Planet NULL und in der gesamten ZONE DES AUSSATZES 

gilt.  

Wie du weißt, Peter, ist die gegenwärtige Zeit auf eurem Planeten und in all den Welten 

und Pseudo-Welten, denen diese verschiedenen Regionen entsprechen, äußerst volatil, 

instabil, gefährlich und chaotisch. Jeder Krieg, egal, welche Art oder was oder wer darin 

involviert ist, ihn zu führen, erzeugt diese Zustände. Deswegen ist die offensichtliche 

Reaktion eurerseits auf sie Verwirrung, Ungewissheit, Bestürzung, Angst, Bedenken 

und ähnliche negative Gefühle, Emotionen, Gedanken und gar Verhaltensweisen. 

Aufgrund dieses schlechten Zustands eures Geistes und eurer Position gibt es eine 

Tendenz, den Zustand eurer Innerlichkeiten zu vergessen oder außer Acht zu lassen, 

und euch stattdessen auf das zu konzentrieren, das außerhalb von euch, um euch 

herum und auf eurem Planeten im Allgemeinen geschieht. Aufgrund dieser Situation 

tendiert eure Aufmerksamkeit also dazu, auf die Ereignisse gerichtet zu werden, die da 

draußen oder, in unseren vorherigen Worten, auf oder vor der Bühne geschehen und 

nicht hinter ihr.  

Leider lenkt euch diese Tendenz effektiv von dem Erwerb der wahren Bedeutung all 

dieser äußerlichen Ereignisse ab, wie sie in ihrer wahren Essenz und Substanz oder 

hinter den Kulissen gesehen werden. Die Gefahr dieser Situation oder eurer 

Beschäftigung mit diesen äußerlichen Ereignissen, wie sie auf oder vor der Bühne 

gesehen werden, liegt in dem Faktum, dass sie euch von der Wahrheit wegführt und in 

die Notwendigkeit versetzt, Erscheinungen als Wahrheit zu akzeptieren. Anders gesagt, 

ihr werdet keinen Ausweg haben, außer Verzerrungen und völlige Falschheiten über die 

wahre Bedeutung aller derartigen Ereignisse zu akzeptieren.  

Alle derartigen Ereignisse aus ihren äußerlichen Begebenheiten zu sehen bedeutet, sie 

in ihrer nicht-geistigen Konnotation zu sehen. Und weil die nicht-geistige Konnotation 

ihrer Bedeutung und die Notwendigkeit für ihr Auftreten irreführend ist, versetzt ihr 

euch selbst in die Position des Bemühens des negativen Zustands, euch so sehr wie 

möglich in seiner Sicht zu halten, die völlig falsch und unangemessen ist. Also werdet 

ihr durch diesen Faktor von eurer Position, MEINE Repräsentanten zu sein, dazu 

fehlgeleitet, zu den Repräsentanten des negativen Zustands zu werden.  

Ein gutes Beispiel für diesen Faktor ist, wie einige von euch die Ereignisse deuten und 

verstehen, die sich um Jugoslawien, Kosovo, NATO, Russland und um jeden auf eurem 

Planeten drehen, der in diesem Chaos involviert ist, das von den verschiedenen 
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zahlreichen Splittergruppen der Abtrünnigen über euch ausgeschüttet wird. Wie viele 

von euch haben wirklich die geistigen Faktoren von allem berücksichtigt, das mit 

diesem Chaos zu tun hat? Einige von euch sehen nur, dass die Serben die Albaner des 

Kosovo abgeschlachtet haben und die Albaner des Kosovo die Serben; und dass die 

NATO sie bombardiert hat, um zu verhindern, dass sich der Genozid in 

unüberschaubaren Ausmaßen ausbreitet. Aufgrund dieser unangemessenen Sicht und 

dieses unangebrachten Verständnisses haben einige von euch Partei ergriffen, indem 

die Sache der Abtrünnigen unterstützt wurde. ICH kann euch versichern, dass die 

Abtrünnigen nichts anderes lieber hätten, als dass ihr die Dinge auf ihre Art seht und 

versteht – auf die falsche Art, und nicht auf die wahre geistige Art. Auf diese Weise 

können sie euch im negativen Zustand halten, was eure Rolle als MEINE wahren 

Repräsentanten oder als Repräsentanten MEINES positiven Zustands effektiv 

untergräbt. Vorsicht vor dieser Gefahr.  

Wie zuvor erwähnt wurde, sind aus der wahren spirituellen Perspektive all diese 

äußerlichen Ereignisse Reflektionen der spirituellen Gefechte, die in anderen 

Dimensionen und/oder Pseudo-Dimensionen stattfinden. Ihre Bedeutung ist ganz 

anders als das, was ihr in ihrer äußerlichen Manifestation auf Planet NULL seht. In der 

geistigen Konnotation dieser Ereignisse ist das Thema die Bewahrung des Pseudo-

Lebens des negativen Zustands mit allen Mitteln und Wegen, die den Kräften des 

negativen Zustands zur Verfügung stehen. Es ist das früher viele Male erwähnte Thema 

der extremen Verdichtung des negativen Zustands zu dem Zweck seiner fortwährenden 

Selbstbewahrung und des Pseudo-Siegs, zumindest auf Planet NULL.  

Was ihr in dieser Hinsicht verstehen müsst, ist dass die derzeitige Situation bei den 

Mitgliedern des negativen Zustands so ist, dass sie im Wesentlichen um ihre eigenen 

Leben kämpfen. In der gesamten Bedeutung und im Verständnis des Zweckes des 

Strebens des negativen Zustands trat ein sehr wichtiger Wandel auf. Bei einer massiven 

Konvertierung der Pseudo-Schöpfer zum positiven Zustand, die für jeden im negativen 

Zustand völlig unerwartet war, war es notwendig, den Zweck des Pseudo-Seins und der 

Pseudo-Existenz des negativen Zustands, wie er von seinen Mitgliedern und Anhängern 

gedacht wird, umzudefinieren und neu zu bewerten. Anfangs, kurz nach der Freilassung 

der Pseudo-Schöpfer, hatten die Mitglieder des negativen Zustands sehr große 

Hoffnungen, dass ihr Pseudo-Leben eine wirkliche Chance hatte, nicht nur auf 

unbestimmte Zeit weiterzumachen, sondern zu siegen und den positiven Zustand zu 

übernehmen. Sie verließen sich auf die sehr besonderen Fähigkeiten, die Ausgereiftheit, 

die Hinterlist und die Macht der Pseudo-Schöpfer, die anderen im negativen Zustand 

fehlte.  

Aber wie würdet ihr euch fühlen, wenn eure Hoffnungen in dieser Hinsicht durch die 

plötzliche Erkenntnis zerstört werden, dass die Pseudo-Schöpfer etwas ganz anderes in 

ihren Gedanken hatten als die Perpetuierung ad infinitum des Pseudo-Lebens des 

negativen Zustands? Du siehst, Peter, die Mitglieder des negativen Zustands wurden 
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bis zu der Zeit der Freilassung der Pseudo-Schöpfer in völliger Blindheit über die wahre 

Bedeutung und den wahren Zweck darüber gelassen, warum die Pseudo-Schöpfer das 

Pseudo-Leben des negativen Zustands aktivierten und in Pseudo-Bewegung versetzten. 

Tatsächlich wurden alle Mitglieder des negativen Zustands, mit Ausnahme der Pseudo-

Schöpfer natürlich, in dem Glauben gelassen, dass dieser Zweck darin lag, den positiven 

Zustand zu übernehmen, oder zumindest im Aufbau eines dauerhaften – in Ewigkeit – 

Lebensstils, der sich von allem diametral unterscheiden würde, das im wahren Leben 

des positiven Zustands enthalten ist. Diese List war eine notwendige Anordnung, um 

eine Möglichkeit zu geben, dass der negative Zustand etabliert wird. Würdet ihr 

schließlich von Anbeginn wissen, warum zugelassen wurde, dass der negative Zustand 

geschaffen wird, würdet ihr darin scheitern, etwas zu illustrieren und zu demonstrieren, 

das niemals gewählt werden sollte. In diesem Fall kann auch die Fülle und 

Vollkommenheit des Lebens im positiven Zustand nicht geschaffen werden, weil 

niemand im positiven Zustand jemals wissen würde, was nicht zu wählen ist und wie 

man nicht zu sein hat.  

Deswegen musste der wahre Zweck der Aktivierung des negativen Zustands bis zu 

dieser Zeit versteckt bleiben. Es war erst nach der Freilassung der Pseudo-Schöpfer, 

dass dieser Zweck offenbart wurde, zum Schock aller Mitglieder des negativen Zustands. 

Bestimmte Aspekte dieses wahren Zweckes wurden auch vor den Mitgliedern des 

positiven Zustands versteckt, so dass die Authentizität und die Echtheit des 

Lernprozesses nicht verunreinigt und leer gemacht werden würde.  

Wie ihr euch aus früheren Offenbarungen erinnert, war der wahre Zweck des Bemühens 

der Pseudo-Schöpfer bei der Aktivierung des negativen Zustands hauptsächlich, die 

ABSOLUTE WAHRHEIT zu suchen und festzustellen. Wie ihr auch wisst, war die Art, wie 

dieses Suchen und Feststellen stattfanden, durch die Entdeckung und die Feststellung 

von dem, was die ABSOLUTE WAHRHEIT nicht war. Die richtige Feststellung dieses 

wichtigen geistigen und philosophischen Faktors war für die endgültige Antwort auf die 

Frage, ob das Leben ohne irgendeinen GOTT – MICH – und MEINE wahren spirituellen 

Prinzipien möglich und realisierbar ist und ob so etwas wie die ABSOLUTE WAHRHEIT 

möglich ist und wirklich existiert, notwendig und maßgeblich. 

Mit diesem Faktor ist ein anderes Rätsel verbunden, das mit den Notwendigkeiten des 

Wegschlusses der Pseudo-Schöpfer zusammenhängt. Warum war es notwendig, diesen 

scheinbar restriktiven Schritt zu machen? Natürlich war dieser Wegschluss durch die 

Vereinbarung im Vorfeld zwischen MIR und den Pseudo-Schöpfern. Einer der vielen 

Gründe für diesen Akt (neben dem, was zuvor über diese Notwendigkeit offenbart 

wurde), war, damit die Pseudo-Schöpfer in ihrem Eifer, so bald wie möglich die 

Antworten auf ihre existenzielle Frage zu bekommen, das Menschengeschlecht auf 

Planet NULL nicht vorzeitig zerstören und durch diesen Akt MEINE Inkarnation in das 

menschliche Leben verhindern würden, so dass ICH die Menschen von ihrem 

furchtbaren Schicksal erlösen kann. Du siehst, Peter, die Pseudo-Schöpfer waren in 
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Wirklichkeit bereit, kurz vor MEINER Inkarnation das Menschengeschlecht zu zerstören, 

weil sie genau sahen, dass die Menschen miserabel daran scheiterten, ihnen die 

notwendigen Antworten bei ihrer Suche nach der ABSOLUTEN WAHRHEIT 

bereitzustellen. Zu dieser Zeit hat das Menschengeschlecht ihnen deutlich die Antwort 

geliefert, dass das Menschengeschlecht nicht die Antwort auf ihre Frage ist. Und nicht 

nur das, sondern sie erkannten das Faktum, dass das Menschengeschlecht, so wie 

seine Natur fabriziert wurde, diese Suche behindern und den Prozess des Findens der 

WAHRHEIT beeinträchtigen würde. Daher hat sich das Menschengeschlecht dieser Zeit 

in dieser Hinsicht ihnen in den Weg gestellt.  

Um eine Chance zu geben, dass andere Aspekte des negativen Zustands zugunsten des 

Lernens aller illustriert und demonstriert werden, waren die Pseudo-Schöpfer also 

damit einverstanden, bis zur günstigen Zeit weggeschlossen und aus dem Bild 

herausgenommen zu werden. Während ihres Wegschlusses wurde ihnen Zeit gegeben, 

sich abzukühlen und alles neu zu bewerten, das sie bis zu diesem Punkt gelernt und 

erlebt haben. Im Prozess ihres Wegschlusses haben die Pseudo-Schöpfer weiterhin 

verschiedene Optionen untersucht, da sie versuchten, einen effektiveren Weg zur 

Beantwortung ihrer existenziellen Frage zu finden. Es gibt viele andere Dinge, die sie 

während dieser Zeit taten, aber diese lägen jenseits der Fähigkeit eures menschlichen 

Verständnisses.  

Nach der Freilassung der Pseudo-Schöpfer, als die Mitglieder des negativen Zustands, 

und auch die Mitglieder des positiven Zustands allmählich und langsam den wahren 

Zweck der Aktivierung des negativen Zustands, so wie er vom Anbeginn seiner 

Aktivierung sein sollte, erfuhren, standen sie einer äußerst schwierigen Aufgabe 

gegenüber, den Zweck ihres Pseudo-Seins und ihrer Pseudo-Existenz zu verändern. Mit 

der Massenkonvertierung der Pseudo-Schöpfer zum positiven Zustand wurde jedem im 

negativen Zustand deutlich, dass es nur eine Frage der Zeit ist, dass das Pseudo-Leben 

des negativen Zustands sein Pseudo-Sein und seine Pseudo-Existenz dauerhaft, auf 

immer und ewig, beenden wird.  

Diese Erkenntnis, in Übereinstimmung mit der wahren Natur der Mitglieder des 

negativen Zustands, machte sie wütend und verzweifelt. Da sie wissen, was das 

unausweichliche Ergebnis ihres Pseudo-Seins und ihrer Pseudo-Existenz sein wird, 

wollen sie zu diesem Zeitpunkt nichts anderes, als Rache zu nehmen und so viel 

Schaden, Drangsal, Elend und Leid zu verursachen, wie sie imstande sind. In diesem 

Prozess wird die Natur des negativen Zustands, in seiner höchsten Manifestation, 

jenseits der nichts anderes manifestiert und gelernt wird, zu ihrem vollsten Ausmaß 

entlarvt.  

Gegenwärtig wird diese Situation mit dem negativen Zustand in den Ereignissen 

widergespiegelt, die ihr auf dem Balkan, und auch in den Situationen mit den Arabern, 

mit Indien, Pakistan und vielen anderen Orten auf eurem Planeten erlebt habt. Und ICH 

kann euch versichern, ihr werdet mehr ähnliche, und möglicherweise sogar schlimmere 
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Ereignisse erleben als die, die ihr bis zu diesem Punkt in Jugoslawien und im Kosovo 

bezeugt habt und wie sie einander abschlachten und töten. Das alles ist ein wesentlicher 

Bestandteil der endgültigen Aufdeckung bzw. Entlarvung der höchsten Natur des 

Gesichts des negativen Zustands. Fühlt euch deshalb für keine von ihnen traurig, weil 

sie aus ihrem eigenen freien Willen und aus eigener freier Wahl gewählt haben, diese 

Faktoren des negativen Zustands zu illustrieren. Paradox gesprochen, und es wird euch 

scheinen, dass es sehr hart und ungöttlich klingt, es sollte ihnen für das gedankt 

werden, was sie einander antun, und für die grausame und abscheuliche Art, wie sie 

das einander antun, weil sie nur ihren Zweck erfüllen, zu dem sie sich freiwillig 

meldeten, da sie für alle wertvolle Lektionen bereitstellen, wie man niemals zu sein und 

sich niemals in Beziehung zueinander zu verhalten hat.  

Nun, das ist ein gutes Beispiel darüber, wie ihr angewiesen seid, auf alle Dinge zu 

schauen, die um euch herum in eurem äußerlichen planetarischen Leben geschehen. 

Wie ihr seht, ist es nicht, welche und wie die Dinge auf eurem Planeten stattfinden, 

sondern was hinter ihnen steckt, das zählt.  

Aus dieser Position können wir jetzt die Worte ‚aber sucht zuerst nach dem KÖNIGREICH 

GOTTES und SEINER WAHRHEIT-Gerechtigkeit und all diese Dinge sollen euch gegeben 

werden‘ richtig deuten. Zu dieser Aussage gehören zwei Aspekte, auf die ICH euch heute 

aufmerksam machen und an die ICH euch erinnern möchte (es gibt natürlich mehr als 

diese, aber nur diese zwei sind so weit, wiederholt zu werden). Erstens bedeutet das 

KÖNIGREICH GOTTES zu suchen, nach der Bedeutung von allen Ereignissen zu suchen, 

wie sie hinter und nicht auf oder vor der Bühne geschehen. SEINE/IHRE – MEINE – 

Gerechtigkeit oder WAHRHEIT erscheint nicht so sehr, wenn überhaupt, in den 

Äußerlichkeiten, weil die Äußerlichkeiten, wie ihr euch erinnert, nur aus Erscheinungen 

bestehen. Erscheinungen sind in den meisten Fällen Illusionen und nicht die wahre 

Wirklichkeit. Daher enthalten sie die Wahrheit nicht. Dieses Faktum sagt euch, wie 

wichtig es für euch ist, nach der geistigen Bedeutung und Deutung von allen Dingen, 

Geschehnissen und Ereignissen Ausschau zu halten, um zu vermeiden, in die Fallen 

der Illusionen zu tappen, die aus Falschheiten und Verzerrungen des negativen 

Zustands gewebt sind. Wie zuvor erwähnt wurde, sind die Kräfte des negativen 

Zustands im Kampf um ihr Überleben in ihrer Wut, Rache und Vergeltung gegen den 

sogenannten Verrat der Pseudo-Schöpfer dazu entschlossen, im Verlauf ihrer 

Niederlage so viel Schaden wie möglich anzurichten. Dieses Faktum wird schön von den 

Serben illustriert, und davor von den Kosovaren, die auf ihrem Weg aus dem Kosovo 

heraus so viel und so viele wie möglich zerstören, niederbrennen und töten. Und 

natürlich tun die Kosovaren genau dasselbe den Serben an. Und eigentlich ist es das, 

worum es bei diesem Krieg geht.  

In eurem Fall versuchen die Kräfte des negativen Zustands durch solche abscheulichen 

Aktivitäten, euch dahin zu verführen, all diese Ereignisse auf eine typisch menschliche 

nicht-geistige Art zu deuten, und zu versuchen, euch dahin zu bringen, dass es euch 
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wegen ihnen leidtut, so dass sie sich um eure Unterstützung für ihre Sache bemühen. 

Nochmal, tappt nicht in diese Falle, sondern seht die Dinge hinter den Kulissen auf die 

Art und Weise, wie oben beschrieben wird und wie euch eure Intuition es sagen wird.  

Der zweite Aspekt dieses Themas liegt in dem Verstehen, worum es bei dem KÖNIGREICH 

GOTTES geht. Wie du weißt und dich erinnerst, Peter, sagte ICH während MEINES 

Lebens auf eurem Planeten auch, wie von LUKAS aufgeschrieben wurde (17:21), dass 

das KÖNIGREICH GOTTES in euch ist. Was sagt euch das? Wie stellt man eine 

Verbindung zwischen MEINER Aussage darüber, zuerst nach dem KÖNIGREICH GOTTES 

zu suchen, und dass das KÖNIGREICH GOTTES in euch ist, her? Es ist offensichtlich, 

dass, wenn das KÖNIGREICH GOTTES in euch ist, dann das KÖNIGREICH GOTTES zuerst 

suchen bedeutet, dass die einzig wahren Antworten auf all eure Fragen (die WAHRHEIT-

Gerechtigkeit) an keinem anderen Ort gefunden werden können außer nur in euch.  

Ihr habt über dieses Faktum seit der Zeit gewusst, als MEINE NEUE OFFENBARUNG in 

dem Prozess war, übermittelt zu werden. Aber der Grund, warum ihr zu dieser Zeit an 

dieses Thema erinnert werdet, liegt in dem Faktum, dass, wie der negative Zustand 

seine höchste Verdichtung erreicht, dieses Bemühen immer schwieriger zu schaffen 

oder zu erreichen sein wird. Der Grund für diese Schwierigkeit wurzelt in der Natur der 

Endphase der Aufdeckung bzw. Entlarvung des Gesichts des negativen Zustands. Es 

ist in dieser Phase, dass alle Pfade, Wege, Straßen oder was man auch hat, zu dem 

Zustand des Innern von jedem auf eine sehr effektive Weise gänzlich blockiert sein 

werden. Niemand aus der menschlichen Zucht wird in der Lage sein, diese 

Straßenblockierungen zu entfernen oder zu überwinden. Das ist eine notwendige 

Anordnung, wenn der negative Zustand vorübergehend auf Planet NULL pseudo-siegen 

soll.  

In eurem Fall aber, als MEINE wahren Repräsentanten, wenn ihr diese Worte und was 

sie wahrhaft bedeuten und kennzeichnen, wie oben beschrieben wird, in euren 

Gedanken behaltet, werdet ihr in der Lage sein, all diese Blockierungen zu überwinden 

und mit eurer Reise in euer Inneres weiterzumachen. Behaltet aber in Gedanken, dass 

die Kräfte des negativen Zustands ihr Schlimmstes versuchen werden, euch in dieser 

Hinsicht von eurem Bemühen abzulenken, indem sie alle Arten von äußerlichen 

Ereignissen arrangieren, um euch mit ihnen und ihrem unangemessenen Verstehen 

und Deuten zu beschäftigen. Wenn ihr all diese Dinge um euch herum seht, und wie 

abscheulich und gräuelhaft sie sind, wird es für euch sehr leicht sein, zu vergessen, 

euch nach innen zu wenden und jedes richtige und wahrhafte Verständnis und Deutung 

ihrer Bedeutung von MIR in euch zu suchen.  

Wie zuvor erwähnt wurde, tretet ihr in dieser Hinsicht in eine sehr schwierige Zeit ein. 

Daher ist es wichtig, an diese Fakten erinnert zu werden, weil die Gefahr, eure Pflichten, 

das KÖNIGREICH GOTTES zuerst zu suchen, in seiner Bedeutung wie oben beschrieben, 

zu vernachlässigen, größer ist als jemals zuvor. Das ist der Grund, warum wir so viel 
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Zeit an diesem Thema verbringen. Das ist in Vorbereitung auf das, was kommen soll, 

oder um genauer zu sein, was gerade jetzt im Prozess ist, zu geschehen.  

Peter: Danke DIR so sehr für diese aktuelle Erinnerung. Gibt es heute irgendetwas 

anderes, über das DU sprechen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne, Peter. Nein, nicht heute. Es reicht für heute. Geh 

in Frieden und ruhe dich aus.  
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NEUNUNDACHTZIGSTER DIALOG 
 

18. Juni 1999, Moskau, Russland 

Peter: Gegenwärtig habe ich keine spezifischen Fragen zu stellen. Vielleicht möchtest 

DU über etwas sprechen, das für uns zuträglich und nützlich wäre, zu wissen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie du dich aus den vorherigen DIALOG(EN) erinnerst, 

wurde dort angedeutet, dass der wirkliche und ursprüngliche Zweck, zu dem der 

negative Zustand aktiviert wurde, das vollumfängliche und richtige Wissen über diesen 

Zweck, in seinem vollen Inhalt bis vor kurzem nicht verfügbar gewesen ist. In 

Wirklichkeit war es erst, als UPDATE 20, in Folgesätze…, aufgeschrieben wurde, dass 

dieser Zweck im Prozess war, offenbart zu werden.  

Bevor MEINE NEUE OFFENBARUNG niedergeschrieben wurde, lag das simple und 

geläufigste Verständnis dieses Zweckes in der Annahme, dass bestimmte Kontingente 

von Engeln sich dazu entschieden, gegen MICH und MEINE REGENTSCHAFT, MACHT 

und HERRSCHAFT zu rebellieren, und ihr eigenes Leben errichten wollten, mit seinen 

eigenen Prinzipien, Regeln, Regulationen und Bedingungen, die im völligen Widerspruch 

zu allem stehen würden, das im Leben der Mitglieder des positiven Zustands geschaffen 

und praktiziert wird.  

Diese Geschichte war eine beliebte Fabel, die in allen Arten von christlichen und nicht-

christlichen Büchern und Dogmen perpetuiert wird. Es brauchte fast zweitausend 

Jahre, in eurer Konzeptualisierung der Zeit, bevor über den Zweck, zu dem der negative 

Zustand aktiviert wurde, irgendetwas anderes und neues offenbart wurde. Es war erst 

als dein Buch, Peter, GRUNDLAGEN DER MENSCHLICHEN SPIRITUALITÄT geschrieben 

wurde, dass ein ganz anderer Zweck zur Aktivierung des negativen Zustands offenbart 

und beschrieben wurde. Dieser Zweck, wie damals gesagt wurde, hatte absolut nichts 

mit der Geschichte über rebellische Engel gemeinsam, die in ihrem angeblichen 

dummen Stolz danach verlangten, MEINE REGIERUNG umzustürzen und MICH und 

MEINE Art der Regierung mit ihrer eigenen Sorte von Regierung zu ersetzen.  

Aber zu der Zeit, als das oben erwähnte Buch geschrieben wurde, Peter, ist der gesamte 

und letztendliche Zweck zur Aktivierung des negativen Zustands aus wichtigen 

spirituellen Gründen nicht verfügbar gewesen. Wie du weißt, haben damals zwei 

bedeutsamste und wichtigste Faktoren gefehlt. Der eine war, dass MEINE NEUE NATUR 

bis dahin nicht geschaffen oder ihre Annahme nicht abgeschlossen worden ist. Der 

zweite war, dass sich die Pseudo-Schöpfer immer noch in einem Modus des 

Wegschlusses befunden haben. Persönlich hast du, Peter, damals fälschlich 

angenommen, dass erstens der negative Zustand nicht in seinem Ganzen beseitigt 

werden kann, sondern er stattdessen in einen dauerhaft ruhenden oder inaktiven 
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Zustand versetzt werden würde. Deswegen war die Annahme auch, dass die Pseudo-

Schöpfer dauerhaft weggeschlossen bleiben würden. Aus Sicherheits- und 

Schutzgründen, wie alle anderen Dinge innerhalb des Reiches des positiven Zustands 

erreicht wurden und wie MEINE NEUE NATUR zu ihrer endgültigen Vollendung kam, 

war es, damit bei diesen wichtigen Prozessen und Ereignissen keine Störung auftreten 

würde, notwendig, den Eindruck beizubehalten, den du, und jeder andere, damals in 

dieser Hinsicht hattest.  

Aber hast du bemerkt, wie fast jedes Kapitel in GRUNDLAGEN DER MENSCHLICHEN 

SPIRITUALITÄT endete? Jedes Mal, als du ein Kapitel in diesem Buch beendet hast, 

wurde die Aussage getroffen, dass es zu allem, was in diesen Kapiteln offenbart wird, 

ein übersteigendes Verständnis gibt.  

Hast du eine Vorstellung, warum damals solche bedeutsamen und wichtigen Aussagen 

getroffen wurden? Sie wurden damals getroffen, um euch auf das Faktum 

vorzubereiten, dass irgendwann in der Zukunft, wenn alles, und auch jeder überall, 

bereit, sicher und offen werden wird, ihr ein höheres, angemesseneres und relevanteres 

Verständnis über alle Dinge in Bezug auf MEINE NATUR, auf die Aktivierung des 

negativen Zustands, auf die Geschichte der Pseudo-Schöpfer und auf alles andere 

empfangen werdet.  

Wie also die Jahre vergingen, habt ihr in ihrem Verlauf in Bezug auf all diese Themen 

immer mehr Informationen bekommen, die über alles, was euch zuvor offenbart und 

vermittelt wurde, beträchtlich hinausgingen. Das nachvollziehbarste und 

fortschrittlichste und darüber am meisten hinausgehende Verständnis dieser Fakten 

kulminierte in UPDATE 20 in FOLGESÄTZE…. Es war in diesem UPDATE, dass ihr zum 

ersten Mal den wahren, echten und anfänglichen Zweck erfahren habt, zu dem 

zugelassen wurde, dass der negative Zustand aktiviert wird. Wie ihr euch erinnert, war 

dieser wahre Zweck eine Suche nach der ABSOLUTEN WAHRHEIT mithilfe der 

Entdeckung und der Feststellung von überhaupt allem, das nicht wahr ist.  

Aufgrund des Faktums, dass es zu dieser Zeit, oder Nicht-Zeit, nichts gab, das 

philosophisch gesprochen nicht wahr war, war es nicht möglich zu definieren, was es 

alles ist, das nicht wahr ist. Es ist undenkbar, aus der Position, die nichts von der Natur 

dieses Etwas enthält, zu der Definition und dem Verständnis von etwas zu kommen. 

Also ist es in unserem Fall unmöglich, aus der Position des positiven Zustands, der 

nichts von diesem Nicht-Wahren enthält, zu wissen, was die ABSOLUTE WAHRHEIT nicht 

ist. Auf der anderen Seite ist es in einem logischen Konstrukt einer wichtigen 

Untersuchung und Entdeckung nicht möglich, irgendein Wissen über etwas, das nicht 

im verfügbaren Wissen und Informationen enthalten ist, zu beziehen. In diesem Sinne 

ist es aus dem ZUSTAND der ABSOLUTEN WAHRHEIT nicht möglich, zu wissen, was er 

nicht hat – in diesem Fall, was sich nicht in seiner eigenen ABSOLUTEN WAHRHEIT 

befindet. Jegliche Schlussfolgerungen über die Existenz der ABSOLUTEN WAHRHEIT aus 
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der ABSOLUTEN WAHRHEIT SELBST herzuleiten ist gleichzeitig zirkulär, weil sie ihre 

eigene absolute Wirklichkeit bereits festgestellt hat und konsequenterweise ist sie 

axiomatisch, und erfordert aus ihrer eigenen Position keinen Beweis. 

Aber zu diesem Thema gehört ein anderer Punkt. Wie geht man dabei vor, nach der 

Bedeutung der ABSOLUTEN WAHRHEIT zu suchen und was ist sie wirklich, wenn man 

relativ ist und nicht absolut? Anders gesagt, wie ein relatives Wesen begreifen und 

nachvollziehen kann, was die ABSOLUTE WAHRHEIT ist und ob es so etwas wie die 

ABSOLUTE WAHRHEIT gibt, wenn er/sie von seiner/ihrer Natur her nicht imstande ist, 

die ABSOLUTE WAHRHEIT in ihrer Gänze in sich zu enthalten? Das Problem bei einem 

relativen Wesen ist, dass er/sie von seiner/ihrer Natur her, weil er/sie nichts anderes 

als relativ ist, am Zustand des schweren Zweifels ankommen könnte, ob es so etwas 

oder so einen Zustand wie die ABSOLUTE WAHRHEIT oder irgendetwas ABSOLUTES gibt. 

Wenn es nichts ABSOLUTES gibt, dann ist es denkbar, dass GOTT, der angeblich 

ABSOLUT ist, auch nicht existiert. „Wenn ich“, könnte so ein relatives Wesen sagen, 

„schließlich nicht absolut bin, wenn ich relativ bin und alles um mich herum und in 

mir auch relativ ist, wie kann ich dann feststellen, ob eine solche ABSOLUTE LAGE oder 

ein solcher ABSOLUTER ZUSTAND überhaupt existiert? Aufgrund meiner relativen Natur 

ist es gut denkbar, dass alles andere relativ ist und es daher auch keine ABSOLUTE 

WAHRHEIT oder irgendeine ABSOLUTE LAGE oder ZUSTAND gibt.“ 

Nun, das war die sehr ursprüngliche Frage, die allen anderen Fragen, die zu der Zeit 

vor der Aktivierung des negativen Zustands gestellt wurden, vorausgingen. Wie ihr an 

diesem Verständnis seht, war der Kernpunkt, der zu der Aktivierung des negativen 

Zustands führt, der Kernpunkt der entscheidenden und wichtigen Beziehung zwischen 

dem ABSOLUTEN – MIR, und dem relativen – allen empfindenden Wesenheiten. Durch 

die Natur ihrer Relativität, die unfähig ist, das ABSOLUTE vollumfänglich zu begreifen 

und zu verstehen, begann der empfindende Geist mit der Suche und Erkundung der 

ABSOLUTEN WAHRHEIT. Aber da er relativ ist, konnte er nichts aus dem ABSOLUTEN 

ZUSTAND oder der ABSOLUTEN LAGE herleiten. Deswegen entwickelte der empfindende 

Geist eine relative Methode, die damit anfangen würde, Erfahrungen und 

Wissensinhalte der relativen Natur zu sammeln, die ihrer eigenen relativen Lage 

gegenüber relativ ist. Daher die Existenz von etwas Relativem allein dem Relativen 

gegenüber – was der negative Zustand ist – im Gegensatz dazu, dem ABSOLUTEN 

gegenüber relativ zu sein. In diesem Konstrukt der Erkundung und Erforschung ist der 

einzige Weg, wie man zu einer zulässigen Schlussfolgerung über irgendetwas kommt, 

das von dem ABSOLUTEN ZUSTAND oder der ABSOLUTEN LAGE kommt, durch die 

Klassifizierung von allem, was nicht wahr ist oder was nicht absolut ist. Das ist ein 

indirekter Weg des Entdeckens davon, was die wirkliche Wahrheit ist, durch den Modus 

des Feststellens von allem, das nicht wahr ist.  
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Im Verlauf der Entdeckung dieser wichtigen Faktoren schafft man einen Lebensmodus, 

der in seinem ganzen Lauf alles widerspiegeln würde, was im ABSOLUTEN ZUSTAND oder 

LAGE und seinem positiven Zustand keinen Platz hat. Dieser Modus ist ein Modus der 

konkreten und greifbaren Illustration und Demonstration von allem, das nicht wahr ist, 

in den Leben jener empfindenden Wesenheiten, die damit einverstanden waren, an 

dieser Demonstration und Illustration teilzuhaben.  

Sobald ihr mit eurer Suche nach der Existenz der ABSOLUTEN WAHRHEIT und was sie 

nicht ist beginnt, ist es an diesem Punkt, dass ihr euch eine wichtige Frage stellt: Wie 

wäre das Leben, wenn es nicht aus GOTT – der ABSOLUTEN WAHRHEIT – MIR – und aus 

SEINEM/IHREM – MEINEM – ABSOLUTEN ZUSTAND oder LAGE rühren würde, sondern 

aus etwas oder jemand anderen, der überhaupt nichts von dieser ABSOLUTEN NATUR 

enthält oder der kein Abkömmling von diesem ABSOLUTEN ist? Nun, wäre so ein Leben 

überhaupt möglich, und wenn wir so ein Leben feststellen können, könnte es in der 

Lage sein, uns eine klare Antwort über die Existenz der ABSOLUTEN WAHRHEIT zu 

geben, weil so ein Leben alles enthalten würde, das nicht wahr ist. Wenn dieses andere 

Leben in seiner Natur dem Leben des positiven Zustands ähnlich wäre, dann würde es 

natürlich, da es nicht aus dem ABSOLUTEN ZUSTAND rührt, beweisen, dass der 

ABSOLUTE ZUSTAND für jeden Ursprung von Leben nebensächlich ist und er daher 

praktisch nicht existiert.  

Aufgrund des Faktums, dass so ein Leben überhaupt nichts von dem angenommenen 

ABSOLUTEN enthalten würde, müsste es völlig und vollkommen von allem und jedem 

getrennt sein, der von einem anderen Leben wäre, in diesem Fall vom Leben des 

positiven Zustands. Diese Trennung ist eine absolute Notwendigkeit, wenn in anderen 

Arten von Leben, als dem Leben des positiven Zustands, ein Anschein von Validität des 

Ergebnisses des Experiments gesichert werden kann. Das Fehlen von so einer Trennung 

würde die Resultate dieses Experiments für ungültig erklären, weil jede Verbindung mit 

dem positiven Zustand es mit der Wahrheit verunreinigen würde, die im positiven 

Zustand enthalten ist. Sie sagten sich selbst, „Paradox gesprochen, wir wissen, was die 

wirkliche Wahrheit ist. Wir wollen nichts feststellen, das offenkundig ist und keinen 

Beweis braucht. Aber wir wissen nicht, was die Nicht-Wahrheit ist. Und das ist das 

wirkliche Thema. Wie kann man ohne dieses entscheidende Wissen leben? Wie können 

wir mit unseren Leben Fortschritte machen und weitergehen, wenn uns dieses wichtige 

Wissen fehlt? Schließlich kann uns die ABSOLUTE WAHRHEIT so ein Wissen nicht zur 

Verfügung stellen, weil sie die ABSOLUTE WAHRHEIT ist. Von ihrer NATUR her enthält 

sie und kann sie nichts enthalten, das nicht von ihrer ABSOLUTEN NATUR ist, und damit 

von Nicht-Wahrheit ist. Auf der anderen Seite sind wir, da wir relativ sind, nicht 

imstande, ein Niveau dieses ABSOLUTEN zu erreichen. Deswegen wissen wir auf gewisse 

Weise nichts. Auf der einen Seite haben wir kein Wissen darüber, was die Wahrheit 

nicht ist; und auf der anderen Seite sind wir nicht imstande, Wissen in seiner Fülle und 

Vollständigkeit über irgendwas zu haben, das in diesem ABSOLUTEN enthalten ist. 
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Daher wissen wir absolut nichts. Deswegen ist die einzige Wahrheit, die wir kennen, 

dass wir nichts wissen. Und das ist unsere wirkliche Wahrheit.“ Siehst du das ernste 

existenzielle und philosophische Dilemma, Peter, dem die empfindenden Wesenheiten 

damals gegenüberstanden? 

Peter: Ja, sehr deutlich. Ich bin überrascht, dass dieser Faktor zu dieser Zeit in meinem 

Geist niemals aufgetreten ist, obwohl er mir aus dem gesamten Inhalt DEINER NEUEN 

OFFENBARUNG klar gewesen sein sollte.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, wie du weißt, Peter, in eurem relativen Zustand 

muss jedes Wissen in kleinen progressiven Schritten kommen. Denk nur an deinen 

Gesamtzustand zu der Zeit, als du GRUNDLAGEN DER MENSCHLICHEN SPIRITUALITÄT 

geschrieben hast. Wie viele scheinbar unüberwindbare Schwierigkeiten hattest du 

damals von allein diesen Dingen, die in diesem Buch offenbart wurden? Damals alles 

auf einmal über all diese Dinge zu offenbaren, würde euch ganz bestimmt entweder 

töten oder ihr würdet es direkt ablehnen, was euch geistig-spirituell töten würde. Aber 

jetzt ist die Zeit, darüber zu sprechen, weil eure geistige Lage und euer geistiger 

Zustand, und auch von allen Lesern dieser DIALOGE, so ist, dass sie uns erlaubt, das 

darüber hinausgehende Verständnis über all diese Dinge zu offenbaren.  

Aber um zu unserem Thema zurückzukommen. Wenn also empfindende Wesenheiten 

damals zu der korrekten Schlussfolgerung kamen, dass sie in der wahren Wirklichkeit 

ihres Seins und ihrer Existenz nichts wussten, und wenn ihr Geist auf eine solche Weise 

strukturiert wurde, dass er nach Wissen verlangte, strebte, dürstete und hungrig war, 

dann hat er auf natürliche Weise damit angefangen, diese Situation richtig zu stellen. 

Die logischen Schritte, die in dieser Hinsicht gemacht werden mussten, waren 

diejenigen, die offensichtlich waren. „Wenn wir relativ sind“, sagten sie, „sind wir nicht 

imstande, absolut zu wissen, ob es so etwas wie die ABSOLUTE WAHRHEIT gibt; in 

diesem Fall könnten wir aufgrund unserer Relativität entdecken, was nicht die 

ABSOLUTE WAHRHEIT ist. In unserem relativen Zustand ist es unser Vorrecht, in der 

Lage zu sein, alles zu entdecken, das von der relativen Natur ist, und aufgrund seiner 

Relativität ist es nicht im ABSOLUTEN enthalten. Wie wir dabei vorgehen, auf eine sehr 

faktische, tatsächliche, auf Erfahrung beruhende, illustrative und demonstrative Weise 

und Modus (und das ist der einzige Weg, der überzeugend ist) zu entdecken, zu 

beschreiben, zu klassifizieren und zu erfahren, was die Wahrheit nicht ist; sobald wir 

alle Möglichkeiten und Zulässigkeiten aller Aspekte und Faktoren von allem 

ausschöpfen, das nicht wahr ist, dann und nur dann können wir zu der richtigen 

Schlussfolgerung kommen, dass alles, das von dieser nicht-wahren Natur ist, nicht die 

ABSOLUTE WAHRHEIT ist. In diesem Fall, durch die Logik dieser Fakten, ist alles, das 

jenseits und über oder außerhalb dieser Nicht-Wahrheit liegt, die ABSOLUTE 

WAHRHEIT.“ 
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Diese Schlussfolgerung kann aus dem Faktum hergeleitet werden, dass, wenn das 

Leben aller empfindenden Wesenheiten jenseits der Erschöpfung aller Aspekte der 

bewiesenen Nicht-Wahrheit weitergeht, wie sie nicht im ABSOLUTEN enthalten ist, und 

wenn alle Möglichkeiten und alle Aspekte dieser Nicht-Wahrheit entdeckt, klassifiziert, 

erlebt, illustriert und demonstriert wurden, und das Leben doch jenseits all dem 

weitergeht, dann ist es offensichtlich, dass das Leben nicht aus etwas relativem 

hergeleitet werden kann, weil in dem Moment, wenn all seine Faktoren entdeckt und 

erschöpft sind, aufgrund ihrer relativen Lage überhaupt jedes Leben aufhören sollte, zu 

sein und zu existieren. Deswegen muss, weil das Leben trotzdem weitergeht, überhaupt 

jedes Leben ursprünglich in der ABSOLUTEN LAGE – MIR – entstehen. Und das ist die 

ABSOLUTE WAHRHEIT. Jetzt können und könnten alle empfindenden Wesenheiten 

dank dieses Experiments genau wissen, erstens, was die ABSOLUTE WAHRHEIT nicht 

ist, und zweitens, dass die ABSOLUTE WAHRHEIT wirklich absolut ist und existiert und 

dass alles, das nicht von der negativen Natur ist, oder von Nicht-Wahrheit, von dem 

ABSOLUTEN ist und daher alles andere, das nicht von dieser nicht-wahren Natur ist, 

ABSOLUT WAHR ist. Daher das Wissen, was die ABSOLUTE WAHRHEIT ist.  

Wie ihr an dieser etwas schwierigen philosophischen Beschreibung seht, war das der 

einzige Weg, wie der relative empfindende Geist dieses entscheidendste, maßgeblichste 

und wichtigste Wissen erwerben konnte. Aufgrund der Relativität ihrer Natur gab es für 

die empfindenden Wesenheiten keinen anderen Weg, nach dem sie an diesem Wissen 

ankommen konnten, außer nur durch die Aktivierung des negativen Zustands. Um alle 

diese Dinge geschehen zu lassen, waren die Pseudo-Schöpfer, in Vereinbarung mit MIR, 

damit einverstanden, zu denjenigen zu werden, die mit dem Experiment und der Suche 

nach der ABSOLUTEN WAHRHEIT auf die einzig mögliche Art weitermachen würden – 

durch die Aktivierung und Schaffung des Pseudo-Lebens des negativen Zustands. Alle 

Erfahrungen, jedes Wissen und alles andere, das während des gesamten Prozesses 

dieses Experiments erworben worden ist und werden wird, werden bei der endgültigen 

wahltreffenden Entscheidung für das Leben des positiven Zustands in seiner 

vollkommenen und uneingeschränkten Form und Lage genutzt werden. Ohne dieses 

maßgebliche Wissen, oder wie es aus dem obigen offensichtlich ist, wäre in diesem Fall, 

ohne überhaupt irgendein Wissen, nichts von der Fülle und Vollkommenheit dieses 

Lebens jemals möglich, geschaffen zu werden.  

Wie ihr an dieser Offenbarung seht, dient im negativen Zustand und im menschlichen 

Leben auf Planet NULL, egal was es ist, und egal, wie furchtbar und abscheulich es für 

euch zu sein scheint, alles nur einem Zweck – das Leben des positiven Zustands in 

seiner Fülle und Vollkommenheit möglich und realisierbar zu machen. Daher ist es bei 

der Bewertung aller Geschehnisse und Ereignisse, die ihr auf diesem Planeten erlebt 

habt und erleben werdet, wichtig, dass ihr diese Faktoren in eurem Geist behaltet. Weil 

ihr MEINE wahren Repräsentanten seid, seid ihr angewiesen, aus MEINER Position und 

damit aus der Position des positiven Zustands auf all diese Faktoren zu schauen. Die 
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obige Beschreibung versorgt euch mit einem übersteigenden Verständnis, warum 

zugelassen wurde, dass der negative Zustand und das menschliche Leben aktiviert und 

geschaffen wird. Für ihn hat kein anderer Zweck jemals existiert oder wird jemals 

existieren. Erinnert euch daran.  

Aus diesem Grund, egal, wie abscheulich, unmöglich, grausam, hasserfüllt, intolerant, 

bösartig, mörderisch, böse, trügerisch, dumm, wahnsinnig und manipulativ die Taten 

der Bewohner dieses Planeten und des negativen Zustands sind, erinnert euch bitte, sie 

alle illustrieren und demonstrieren, was die wirkliche Wahrheit und das wirkliche Leben 

nicht sind. Darin liegt ihr Dienst für den positiven Zustand und darin liegt auch ihre 

letztliche Erlösung. Verschwendet aufgrund dieser Fakten eure Zeit und eure wertvollen 

Energien nicht daran, traurig, wütend, angewidert, enttäuscht, voller Angst, rastlos, 

desillusioniert, oder was auch immer zu sein über irgendwas, das ihr seht, erlebt, 

beobachtet oder hört. Durch eine derart schlechte Einstellung würdet ihr nur den 

negativen Zustand unterstützen. Erinnert euch bitte, eure Energien werden woanders 

benötigt und nicht dabei, sich wegen jemandem frustriert oder traurig zu fühlen, der 

ein Angeklagter oder ein Opfer oder ein Täter all dieser negativen und bösen Taten ist. 

Indem sie sie begehen, erfüllen sie nur den Zweck, zu dem sie überhaupt erst fabriziert 

wurden.  

Hinsichtlich dieser Fakten, die in diesem bestimmten DIALOG offenbart wurden, ist es 

ratsam, dass ihr die Art neubewertet, wie ihr auf alle Ereignisse und Geschehnisse auf 

diesem Planeten, im negativen Zustand im Allgemeinen und in euren persönlichen und 

privaten Leben im Besonderen schaut. Zu diesem Zeitpunkt müsst ihr ein 

übersteigendes Verständnis für jeden und alles erwerben, das sich in euren Leben und 

im Pseudo-Leben auf diesem Planeten und im negativen Zustand im Allgemeinen 

herausstellt. Einer der vielen Zwecke, diese DIALOGE aufzuschreiben, ist, euch dieses 

übersteigende Verständnis zur Verfügung zu stellen und euch ein Instrument zu geben, 

um es für euch möglich zu machen, eure Position und Rolle neu zu bewerten und 

daraufhin eure Einstellung und euren Modus des Denkens, Fühlens, Beabsichtigens, 

Wollens, Verhaltens, Handelns, Sich Beziehens oder was auch immer zu verändern, 

wenn es eine Notwendigkeit gibt, einen solchen Prozess durchzuführen. Es ist einzig 

und allein zwischen euch und MIR, auf eure eigene personalisierte und individualisierte 

Art und Weise zu bestimmen, ob ihr solche Veränderungen vornehmen müsst und ob 

es eine solche Notwendigkeit gibt, anhand welcher Methode es durchgeführt werden 

sollte. Die Natur des derzeit ablaufenden Schubs bzw. Wandels erfordert von euch allen, 

dass dieser Schritt der Neubewertung in Angriff genommen werden soll, um euch darauf 

vorzubereiten, was in Kürze kommen soll. Wenn das nicht getan wird, sobald ihr diese 

Worte lest, wäre es sehr schwierig für euch, nicht nur zu verstehen und zu akzeptieren, 

was in Kürze auf eurem Planeten geschehen wird, sondern es wäre auch sehr schwierig 

für euch, euer Leben auf diesem Planeten zu führen. Und deswegen wäre es 

konsequenterweise schwierig, wenn nicht unmöglich, für euch, eure Mission auf diesem 

Planeten in eurer eigenen einzigartigen Rolle als MEINE wahren Repräsentanten und 
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darin, MEINE wahren Repräsentanten zu sein, zu erfüllen. Daher ermutige ICH euch 

dazu, solche Schritte so bald wie möglich nach dem Lesen dieser DIALOGE in Angriff zu 

nehmen. Das Lesen und Akzeptieren von dem, was in diesen DIALOGEN enthalten ist, 

wird es sehr leicht und bequem machen, solche Schritte zu machen und eure 

Einstellung, und alles in eurem Geist, neu zu bewerten. Durch den alleinigen Faktor 

ihres Lesens und was sie enthalten, und durch die Akzeptanz ihres Inhalts in eure 

Leben als MEINE Wahrheit werdet ihr dieses Ziel sehr erfolgreich erreichen.  

Peter: Danke DIR sehr für diese ideenreiche und bedeutsame Diskussion und für die 

Erinnerung. Gibt es irgendwas anderes, über das DU heute sprechen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es war MIR ein Vergnügen, Peter. ICH denke, es ist genug 

für heute. Der Inhalt und die Bedeutung dieses DIALOGS ist etwas schwierig. Daher 

würde ICH empfehlen, für heute zu schließen, so dass nichts weiteres oder anderes das 

richtige Verstehen dieses DIALOGS beeinträchtigen würde. Geh in Frieden und hab 

Spaß mit Lyudmila und Victor, MEINEN guten und barmherzigen Leuten.  
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NEUNZIGSTER DIALOG 
 

19. Juni 1999, Moskau, Russland 

Peter: Heute möchte ich DIR eine Anfrage vorlegen, die auf DEINE Aussage in Bezug auf 

DEINEN Aufenthalt auf Planet NULL bezogen ist. Aber bevor ich meine Frage formuliere, 

möchte ich fragen, ob DU irgendetwas hast, über das DU sprechen oder näheres 

ausführen möchtest, in Zusammenhang mit irgendwas, bei dem DU denkst, es wäre 

angemessen, dass wir es wissen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MICH bittest, zuerst zu sprechen. 

ICH habe zu dem Thema, das im NEUNUNDACHTZIGSTEN DIALOG in Zusammenhang 

mit der Frage nach dem Zweck, zu dem es notwendig war, den negativen Zustand zu 

aktivieren und ihn in sein eigenes relativ unabhängiges Leben zu setzen, etwas 

hinzuzufügen. Wie ihr euch erinnert, war das gesamte Thema damals die Beziehung 

zwischen dem ABSOLUTEN ZUSTAND und den relativen Zuständen. Aus der Position der 

relativen empfindenden Wesenheiten, da sie auf etwas schauen, das ABSOLUT ist, und 

da sie wissen, dass es unmöglich ist, die Natur dieses ABSOLUTEN vollumfänglich zu 

begreifen, konnten bestimmte Zweifel über die Validität eines Wissens, das ihnen 

verfügbar war, leicht in die empfindenden Geister eintreten. Wie kann sich eine 

empfindende Wesenheit sicher sein, dass ein Wissen, das ihm/ihr verfügbar ist, wirklich 

wahr und echt ist, wenn es überhaupt nichts gibt, mit dem ein solches Wissen 

verglichen oder bestimmt werden kann? 

Nimm zum Beispiel dieses Szenario: Du bist ein relatives Wesen. Du hast in der Frage 

eines Wissens keine andere Option als nur das, das du hast und was du erlebst und 

was das Leben des positiven Zustands ist. Aber wie weißt du wirklich, dass es das Leben 

des positiven Zustands ist und dass du positiv bist? Weil es dir so gesagt wird? Mit 

welcher anderen Art von Leben bist du in der Lage, dein gegenwärtiges Leben zu 

vergleichen, das dir deutlich zeigen geben würde, dass das, was du hast und was du 

erlebst, wirklich das Leben des positiven Zustands ist? Da du keine andere Erfahrung 

über ein anderes Leben hast, kannst du aus deiner relativen Position leicht 

schlussfolgern, dass dein gegenwärtiges Leben praktisch genauso das Leben des 

negativen Zustands sein könnte. Wie könntest du einen Unterschied kennen, wenn du 

keine andere Erfahrung über irgendwas hast außer das, was dir derzeit verfügbar ist? 

Wie kannst du rechtfertigen, theoretisches Wissen zu haben, dass du dich wirklich im 

Leben des positiven Zustands befindest und dass du die vollumfängliche Wahlfreiheit 

über etwas hast, wenn dieses etwas nicht mal existiert und wenn nichts anderes 

verfügbar ist, aus dem man wählen kann?  
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Um also all diese Fragen auf einen Prüfstand zu stellen und um allen relativen 

empfindenden Wesenheiten eine andere Perspektive und andere Wahlen zur Verfügung 

zu stellen, war es absolut notwendig, die Schaffung einer ganz anderen Art von Leben 

zu erlauben, die mit dem Leben, das derzeit verfügbar war, nichts gemeinsam hätte. 

Jegliche Gemeinsamkeiten mit dem verfügbaren Leben würden ausschließen, dass ein 

anderes Leben zu anders wäre. Aus dieser Art von Situation kann kein wahres Lernen 

oder Gewinnen von benötigtem richtigem Wissen hergeleitet werden.  

Aber das Dilemma dieser Aufstellung liegt in dem Faktum, dass es keine Quellen gab 

von und keine Grundlagen, auf denen eine andere Art von Leben als das verfügbare 

Leben hergeleitet und aufgebaut werden konnte. Wie geht man dabei also vor, dieses 

andere Leben zu schaffen, wenn man keine Quellen und keine Grundlagen für die 

Schaffung von irgendwas von dieser anderen Natur hat? Hinsichtlich der relativen 

empfindenden Wesenheit ist der erste und der einzige Schritt, der euch in dieser 

Hinsicht zur Verfügung steht, herauszufinden, welche Arten von Vorstellungen im 

Verlauf eurer Schöpfung in euren Geist eingepflanzt wurden. Indem ihr sorgfältig alle 

derartigen Vorstellungen analysiert und alle Aspekte des Wissens erforscht, das euch 

zur Verfügung steht, entdeckt ihr ein wichtiges Faktum: Ihr habt euch nicht selbst 

erschaffen, sondern ihr wurdet von jemand anderem erschaffen. Und nicht nur das, 

sondern im Prozess eurer Schöpfung, wie die Vorstellung eurer einzigartigen und 

spezifischen Schöpfung im GEIST von jemand anderen auftrat, wurde euch eine Wahl 

gegeben, als ein unabhängiges, freies und wahltreffendes Individuum, wenn auch 

relativ, aber nichtsdestotrotz sein eigenes Sein und Existenz zu sein und zu existieren 

oder nicht. Darüber hinaus habt ihr das Wissen, dass, weil du nicht derjenige warst, 

der sich aus dem Nichts erschaffen hat, aus deiner eigenen Leistung und Willenskraft, 

und dass du daher relativ bist, es JEMANDEN geben muss, DER/DIE dich aus 

SEINEN/IHREN eigenen unabhängigen Vorstellungen oder aus SICH SELBST erschaffen 

hat. Und weil du dieses Wissen und das Wissen besitzt, dass in der Ausgangsaufstellung 

aus dem Relativen nichts an sich und von selbst hergeleitet werden kann, was einem 

anderen Relativen Leben geben kann, muss es in diesem Fall JEMAND ABSOLUTEN 

geben, dem gegenüber du relativ bist und der imstande ist, so ein relatives Leben zu 

erzeugen.  

Aber wie im vorherigen DIALOG erwähnt wurde, ist euch aufgrund eurer relativen Lage 

kein Wissen über die wahre Natur dieses ABSOLUTEN in seinem absoluten Sinne 

verfügbar. Daher müsst ihr aufgrund eurer absoluten Unabhängigkeit von diesem 

ABSOLUTEN ZUSTAND, und weil ihr kein Wissen über seine WAHRE NATUR erwerben 

könnt, schlussfolgern, dass das Wissen, das ihr habt, gar kein Wissen ist. Also, um 

nochmal zu wiederholen, ihr wisst absolut nichts. Jedes relative Wissen ist nur relativ 

und daher nicht verlässlich, weil es keine absolute Validität hat. Nur das, was absolute 

Validität hat und an sich und von selbst unerschöpflich ist, kann euch mit 

verlässlichem, validem und wahrem Wissen versorgen. Das ist der Zustand eures 

relativen Lebens. Und weil ihr in der wahren Wirklichkeit eures Lebens absolut nichts 
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in einem absoluten Sinne wisst, fangt ihr damit an, alles anzuzweifeln, was ihr über 

euer Leben wisst oder was ihr in ihm erlebt. Ihr fangt sogar an zu zweifeln, ob ihr 

überhaupt wirklich existiert und ob euer Leben nicht eine Art von Illusion oder ein 

Albtraumzustand ist.  

Wie ihr also weiterhin alle Vorstellungen erforscht, die ihr habt, erkennt ihr an einem 

Punkt, dass ihr eine Vorstellung habt, die euch zu allem anderen, das euch verfügbar 

ist, eine andere Option gibt. Sobald ihr diese Vorstellung entdeckt, erkennt ihr, dass 

euer freier Wille und eure freie Wahl von der Verfügbarkeit dieser Option abhängen, die 

von der besagten Vorstellung repräsentiert wird. Das ist die einzige Option, die ihr neben 

der ursprünglichen Vorstellung, dass euer Leben aus einer Art ABSOLUTEN ZUSTAND 

oder SEIN rührt, habt. Und was enthält diese Vorstellung? Sie sagt euch, dass ihr das 

Recht und das Privileg habt, die andere Vorstellung, die euch sagt, dass euer Leben aus 

der ABSOLUTEN QUELLE rührt, abzulehnen.  

Aber zu diesem Zeitpunkt habt ihr nur eine Option in der Form der Verfügbarkeit dieser 

Vorstellung. Euch sind keine Erfahrungen und kein Wissen verfügbar, um zu 

bestimmen, wie das Leben wäre, wenn diese Vorstellung nicht nur als die einzig gültige 

akzeptiert wird, sondern in ihre praktische Manifestation hineingebracht wird, so dass 

sie all ihre Konsequenzen, Folgen und Resultate erzeugen kann. Diese andere Option 

an sich und von selbst zu haben reicht nicht aus, um ein Wissen über eine andere Art 

von Leben zu erwerben außer das, das ihr derzeit habt. Auch reicht es nicht, euch eine 

verlässliche und valide Vorstellung zu geben, ob das Leben, in dem ihr derzeit lebt, 

wirklich das Leben des positiven Zustands ist oder ob es etwas anderes ist; vielleicht 

sogar das Pseudo-Leben des negativen Zustands. Schließlich steht euch an diesem 

Punkt eurer Erforschung absolut nichts zur Verfügung, das euch dazu befähigen würde, 

euer sogenanntes positives Leben mit einer anderen Art von Leben zu vergleichen.  

Um einen solchen Vergleich möglich zu machen, und damit eure Frage, ob es das Leben 

des positiven Zustands ist, in dem ihr derzeit lebt, ein für allemal im validesten, 

verlässlichsten und erfahrungsmäßigsten Modus beantwortet wird, wählt ihr deswegen, 

diese Option, die in der erwähnten Vorstellung enthalten ist, zu akzeptieren und nach 

ihren Andeutungen zu gehen.  

Wie ihr also aus dieser Beschreibung seht, ist der allererste Schritt bei Aktivieren eines 

anderen Lebens als das Leben des positiven Zustands, diese Vorstellung zu akzeptieren 

und zu erklären, dass das Leben, jedes Leben, nicht aus dem ABSOLUTEN ZUSTAND, 

der als GOTT definiert wird, und aus SEINEM/IHREM WILLEN und SEINEN/IHREN 

VORSTELLUNGEN oder SPIRITUELLEN PRINZIPIEN rührt. In dem Moment, wenn man 

diese Vorstellung akzeptiert, tritt man durch den Prozess dieses Akzeptierens in den 

zweiten Schritt bei der Aktivierung dieses anderen Lebens ein: Man separiert sich völlig 

und vollkommen vom eigenen ursprünglichen Leben, das als das Leben des positiven 

Zustands definiert wird, und man fängt damit an, das Leben in Übereinstimmung mit 

allem zu leben, das nicht in diesem anderen Leben enthalten ist. Man kommt zu diesem 
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Punkt, indem man einfach analysiert, was in diesem anderen Leben enthalten war und 

man lehnt all seine Prämissen, Bedingungen, Wesensmerkmale, Modi und Charakter 

ab, so dass nichts von ihm in die neue und andere Art von Leben hineinkommt. Etwas 

vom eigenen ursprünglichen Leben zu akzeptieren, würde es unmöglich machen, einen 

richtigen, verlässlichen und validen Vergleich zwischen diesen zwei Arten von Leben zu 

ziehen.  

Sobald man diese andere Art von Leben in Bewegung setzt, und sobald alle 

Konsequenzen, Folgen und Resultate seiner Aktivierung im Prozess sind, fängt euer 

Lernen darüber an, was die Wahrheit und die wahre Wirklichkeit nicht ist und was der 

ABSOLUTE ZUSTAND nicht enthält. Wie man Schritt für Schritt alle Aspekte und 

Facetten dieses Lernens erschöpft, erreicht man zu einem Zeitpunkt einen sehr 

offensichtlichen Zustand, der euch dazu bringt, zu erkennen, dass nichts mehr 

übrigbleibt, das aus diesem Prozess gelernt werden kann. Anders gesagt, alles, das 

lernbar ist, und alles, das hätte erfahren werden können, ist gelernt und erfahren 

worden und daher wäre es zwecklos und unproduktiv, in etwas weiterzumachen, das 

euch keine Option mehr gibt, über irgendetwas etwas neues und anderes zu lernen.  

Es ist an diesem Knotenpunkt, dass ihr sehr deutlich erkennt, dass aufgrund der vollen 

und vollkommenen Erschöpfbarkeit von allem, das in eurer Art von Leben enthalten ist, 

euer Leben aus dem einfachen Grund kein wahres Leben ist, dass ihm in seinem 

Fortbestehen wahre Anreize fehlen. Diese offensichtliche Schlussfolgerung führt zu 

einer anderen wichtigen Schlussfolgerung: Wenn man etwas erzeugt, das aus der 

eigenen relativen Lage herrührt, kann es nichts anderes sein als relativ allein dem 

Relativen gegenüber und daher fehlt ihm die Dauerhaftigkeit seines Seins und seiner 

Existenz. Irgendwie endet es unausweichlich immer, ohne einem eine weitere Option zu 

geben, etwas Neues zu lernen und zu erfahren. In diesem Fall ist es nicht das wahre 

Leben, weil, wie ihr zwischen dem vorherigen Leben im positiven Zustand und eurem 

derzeitigen Leben, das jetzt als das Leben des negativen Zustands definiert werden 

kann, Vergleiche zieht, erkennt ihr, dass euer vorheriges Leben diese Option nicht 

enthält – die Erschöpfbarkeit des Lernens und sein dauerhaftes Enden. Daher muss 

dieses Leben aus der ABSOLUTEN LAGE oder dem ABSOLUTEN ZUSTAND hergeleitet 

werden, weil nur aus etwas, das ABSOLUT ist, etwas von dieser unerschöpflichen Natur 

hergeleitet werden kann.  

Sobald diese Erkenntnis vollumfänglich in euren Geist einschlägt, kommt ihr zu der 

Schlussfolgerung, dass die einzig zulässige, realistische, rationale, intelligente, richtige, 

logische und korrekte Wahl, die getroffen werden muss, die Wahl für das Leben des 

positiven Zustands ist. Jetzt wisst ihr, was niemals zu wählen ist. Davor, vor der 

Aktivierung dieses anderen Lebens, des Lebens des negativen Zustands, hattet ihr 

absolut kein Wissen und Verständnis darüber, was nicht zu wählen ist – aber auch, 

was zu wählen ist, was das betrifft.  
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Wie ihr an diesen Fakten seht, ist die Frage hier nicht nur, was nicht zu wählen ist, 

sondern auch, was zu wählen ist. Wenn man keinen auf Erfahrung beruhenden und 

augenscheinlichen Vergleich zwischen allen Faktoren von zwei unterschiedlichen Leben 

hat, kann man zu keiner Schlussfolgerung darüber kommen, etwas zu wählen oder 

etwas nicht zu wählen. Und das ist eine der wahren logischen Grundlagen dafür, die 

Aktivierung des negativen Zustands zu erlauben. Das war einer der wichtigsten Zwecke, 

zu dem die Erlaubnis gegeben wurde, mit diesem Experiment fortzufahren.  

Aus MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND und MEINER ABSOLUTEN LAGE, in MEINEM 

Zustand von Nicht-Zeit und Nicht-Raum, wusste ICH ABSOLUT, dass die Aktivierung 

eines anderen Lebens als das Leben, das aus MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND stammt, 

aus dem einfachen Grund nur vergängliche und vorübergehende Dauer haben würde, 

dass es nicht aus MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND entstanden ist, sondern aus dem 

relativen Zustand von empfindenden Wesenheiten. Alles, das aus dem ABSOLUTEN 

ZUSTAND herrührt, wie du weißt, Peter, – und wir wiederholen dieses Faktum nochmal 

–, kann nicht erschöpfbar sein, weil es in seiner relativen Lage das ABSOLUTE in sich 

trägt. Auf der anderen Seite ist alles, das im relativen Zustand entstanden ist, von der 

Natur seiner ursprünglichen Quelle her allein dem Relativen gegenüber relativ und 

deswegen ist es vollumfänglich erschöpfbar und vergänglich. Es bleibt nur, bis es all 

seine Möglichkeiten und alles, was es enthält, erschöpft. Und das ist der grundlegende 

Unterschied zwischen diesen zwei Zuständen.  

Aber wie aus der obigen Beschreibung offensichtlich ist, seid ihr nicht in der Lage, diese 

grundlegenden Unterschiede zu erkennen, wenn ihr keine Erfahrung von und keinen 

Vergleich zwischen ihnen habt. Um das zu tun, müsst ihr die Schaffung dieser anderen 

Art von Leben erlauben – der relativen – so dass so ein wichtiger Vergleich gezogen 

werden kann und eine richtige Grundlage und Bedingung für eure Wahlen geschaffen 

werden. Erst danach seid ihr in der Lage, zu den richtigen Schlussfolgerungen zu 

überhaupt allem zu kommen.  

Aus diesen Fakten, Peter, kannst du die offenkundige logische Grundlage sehen, warum 

es so wesentlich war, die Aktivierung des negativen Zustands zu genehmigen. Ohne 

MEINE Genehmigung wären alle empfindenden Wesenheiten für immer in nur einem 

Zustand eingeschlossen – dem positiven Zustand, ohne eine Option, über irgendwas 

anderes zu erfahren. In diesem Fall würden sie auf ewig von Zweifeln geplagt werden, 

ob ihr Leben ein wahres Leben ist oder ob es etwas anderes gibt, das ein besseres und 

wahreres Leben sein kann. Wenn du ständig in Zweifeln über alles leben würdest, Peter, 

sag MIR, was für eine Art von Leben wäre das? 

Peter: In diesem Fall wäre es nicht das Leben des positiven Zustands, sondern es wäre 

das Leben des negativen Zustands, weil Zweifel und Ungewissheiten negative Emotionen 

sind.  
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Genau, Peter. Um es diesen Zweifeln und Ungewissheiten 

also nicht zu erlauben, den empfindenden Geist zu plagen, um also die Verunreinigung 

des positiven Zustands durch irgendwas Negatives zu vermeiden, war es also notwendig, 

die Aktivierung des negativen Zustands zu erlauben und jedem eine konkrete und 

greifbare Option zugeben, die auf erfahrungsmäßigen Faktoren beruht, die richtigen 

und rechten Wahlen zu treffen. Und das ist es, um was es bei all dem ging und über 

was ICH heute sprechen wollte, Peter. Du könntest damit weitermachen, deine eigene 

Frage zu stellen. 

Peter: Ich weiß nicht, ob meine Frage eine Relevanz für die diskutierten Themen hat, 

obwohl sie das könnte. Sie bezieht sich auf DEINE Aussage, wie sie im EVANGELIUM 

DES MATTHÄUS 10:34-36 aufgenommen ist: „Ihr sollt nicht wähnen, daß ich gekommen 

sei, Frieden zu senden auf die Erde. Ich bin nicht gekommen, Frieden zu senden, sondern 

das Schwert. Denn ich bin gekommen, den Menschen zu erregen gegen seinen Vater und 

die Tochter gegen ihre Mutter und die Schwiegertochter gegen ihre Schwiegermutter. Und 

des Menschen Feinde werden seine eigenen Hausgenossen sein.“ Könntest DU in diese 

Aussage, die allem widersprechen scheint, dass DU zum Beispiel der PRINZ DES 

FRIEDENS bist, etwas Licht bringen? Wenn DU der PRINZ DES FRIEDENS bist, wie 

kommt es, dass DU gesagt hast, dass DU nicht in diese Welt gekommen bist, um Frieden 

zu bringen, sondern das Schwert; das heißt, eine furchtbare Teilung zwischen allen auf 

diesem Planeten bringst? Worum geht es bei all dem? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das werde ICH gerne tun, Peter. Und ja, auch wenn es 

auf den ersten Blick nicht offensichtlich ist, ob es eine Verbindung zwischen dieser 

Aussage von MIR und dem oben diskutierten Thema gibt, wärst du trotzdem überrascht 

zu erfahren, dass es eine direkte Verbindung zwischen ihnen gibt.  

Beachte diese Fakten: Auf welche Weise wurde das Leben im negativen Zustand, dieses 

andere Leben, das in den Leben aller Kreaturen, Subkreaturen, Menschen und allen 

anderen etabliert ist, von den Pseudo-Schöpfern fabriziert? Ohne ein Wissen und 

Informationen über die Natur des Lebens im positiven Zustand. Das war eine 

notwendige Anordnung, wenn wahres und irgendein Lernen über ein anderes Leben als 

das Leben des positiven Zustands zu seiner Reifung kommen kann. Würden diese 

Fabrikationen der Pseudo-Schöpfer auch den unbedeutsamsten Aspekt der Natur des 

Lebens des positiven Zustands theoretisch gesprochen kennen, – obwohl es in ihrem 

Leben nichts unbedeutsames gibt – wäre es unmöglich, eine andere Art von Leben zu 

schaffen. Unter diesen Bedingungen würde niemand danach verlangen oder es wollen, 

an irgendeiner anderen Art von Leben zu partizipieren. Wie die Mitglieder des positiven 

Zustands vor der Aktivierung des negativen Zustands kein Wissen über irgendwas 

hatten, was nicht wahr war, so konnten die Fabrikationen der Pseudo-Schöpfer, laut 

Analogie, kein Wissen über irgendwas haben, das wirklich wahr war. Nur auf einer 

solchen Anordnung beruhend konnte ein wahres, echtes und nicht-verunreinigtes 

Lernen auftreten. Wie du dich erinnerst, Peter, damit sich auch in den Leben der 
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Pseudo-Schöpfer ein anderes Leben als das Leben des positiven Zustands festsetzen 

konnte, wurde gleichzeitig gemeinsam vereinbart, dass sie ihre eigenen Erinnerungen 

über alles auslöschen würden, das mit dem Leben des positiven Zustands zu tun hat, 

so dass sie kein Verlangen hätten, zu diesem Leben zurückzukehren. Nochmal, mit der 

vollumfänglichen Erinnerung an dieses Leben könnten die Pseudo-Schöpfer das Leben 

des negativen Zustands nicht richtig etablieren, weil sie motiviert wären, in dieses Leben 

zurückzugehen, und gleichzeitig würden sie unbeabsichtigt dieses Wissen und diese 

Erfahrung in die Leben ihrer Fabrikationen übertragen. Mit so einem Wissen und so 

einer Erfahrung würde die Etablierung des Lebens des negativen Zustands auf 

miserable Weise von ihrem Anbeginn an scheitern. In diesem Fall würde das wahre 

Lernen über Nicht-Wahrheit und konsequenterweise auch über die Wahrheit, und auch 

über den ABSOLUTEN ZUSTAND, ins Nichts gehen. Deswegen würden die empfindenden 

Wesenheiten weiterhin von Zweifeln und Ungewissheiten über die wahre Natur ihres 

eigenen Lebens geplagt werden.  

Wie ihr also aus dieser Beschreibung seht, war es, um dieses maßgebliche und wichtige 

Lernen dazu zu bringen, zu seiner Reifung zu kommen, notwendig, vorübergehend alle 

Erinnerungen und Erfahrungen über alles zu beseitigen, das mit dem Leben des 

positiven Zustands zu tun hat. Also hat nach der Aktivierung des negativen Zustands, 

und nachdem das Leben des negativen Zustands vollumfänglich etabliert wurde, vor 

MEINEM ERSTEN KOMMEN auf Planet NULL, niemand im negativen Zustand und auf 

Planet NULL nicht nur gewusst, um was es bei der wirklichen Wahrheit überhaupt ging, 

sondern auch, um was es bei der Gänze des positiven Zustands ging. Wie ihr an dieser 

Situation seht, hat man hier im Vergleich zu der Situation, die vor dieser Zeit im 

positiven Zustand existiert hat, eine umgekehrte Situation. Während im positiven 

Zustand bis zu diesem Punkt niemand irgendein Wissen darüber hatte, um was es bei 

der Nicht-Wahrheit ging, war die Situation im negativen Zustand in dem Sinne 

umgekehrt, dass vor MEINER Inkarnation auf Planet NULL niemand gewusst hat, um 

was es bei der Wahrheit geht.  

Wie hängt das alles mit MEINER Aussage zusammen, die oben von dir zitiert wurde, 

Peter? Bedenke: Was würde wirklich geschehen, wenn, unter den damals bestehenden 

Bedingungen auf Planet NULL, der in diesem Text ‚Erde‘ genannt wird, ICH seinen 

Bewohnern, und auch allen Bewohnern des negativen Zustands, Frieden bringen 

würde? Da sie kein Wissen über das wahre Leben und seine Wahrheit haben, und auch 

über die NATUR GOTTES – MEINE NATUR, ohne eine vorherige Offenbarung über 

irgendetwas, das mit MEINER WAHRHEIT und über die Natur des positiven Zustands zu 

tun hat, durch den Faktor der Natur des Friedens selbst, würde ICH sie in ihrer eigenen 

Pseudo-Wirklichkeit des Pseudo-Lebens des negativen Zustands und des menschlichen 

Lebens bestätigen und vollumfänglich dauerhaft festsetzen. In diesem Fall wären alle 

Bewohner des negativen Zustands und von Planet NULL auf ewig in ihrem derzeitigen 

Zustand eingeschlossen. Sobald aus der Position MEINES ABSOLUTEN ZUSTANDS 
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Bestätigung, Akzeptanz und Anerkennung von irgendwas erfolgt, durch und aus dem 

Faktor, dass ICH ABSOLUTER FRIEDEN bin, wird dieses ‚irgendetwas‘ zu seinem 

dauerhaften Zustand. In diesem Fall kann es niemals beseitigt werden.  

Deswegen, wie ihr euch erinnert, kam ICH als WAHRHEIT in diese Welt. Und nicht nur 

als andere Aspekte dieser WAHRHEIT, sondern die WAHRHEIT, die alle Bösartigkeiten 

und Falschheiten bekämpft und die ihre wahre Natur jemandem offenbart, der kein 

Wissen, kein Verständnis, keine Urteilskraft und kein Nichts über irgendetwas in 

Zusammenhang mit der wirklichen WAHRHEIT hat. Dieser Aspekt MEINER WAHRHEIT 

entspricht der Bedeutung des Wortes ‚Schwert‘. In der geistigen Konnotation des Wortes 

‚Schwert’ bedeutet es, in das Leben von jedem die Wahrheit des negativen Zustands 

hineinzubringen und durch diese Wahrheit die Aufdeckung der wahren Natur des 

Lebens des negativen Zustands und der Natur des menschlichen Lebens. Also brachte 

ICH die Wahrheit in diese Welt und in den negativen Zustand, die die Unwissenheit und 

das Nicht-Wissen in Zusammenhang mit allem vom positiven Zustand und allen 

Aspekten von dem, was seine Wahrheit oder sein wahres Leben ist, bekämpfte. Weil das 

Pseudo-Leben des negativen Zustands in Bösartigkeiten und Falschheiten wurzelte, die 

von jedem in ihm als gut und wahr angesehen wurden, bedeutet, das Schwert zu ihnen 

zu bringen, all die Mittel zur Aufdeckung der wahren Natur des negativen Zustands zu 

bringen und um all ihre Bösartigkeiten und Falschheiten effektiv zu bekämpfen und zu 

beseitigen.  

Dass ein Mann in eine Position versetzt werden würde, gegen seinen Vater zu sein, 

bedeutet in dieser Konnotation das folgende: Ein Mann kennzeichnet den 

ursprünglichen Zustand all jener, die den negativen Zustand aktivierten, und auch all 

jener, die ursprünglich von den Energien und dem Material fabriziert wurden, die von 

den Energien und dem Material, das dem positiven Zustand entnommen wurde, 

getrennt wurden. Wie du dich erinnerst, Peter, waren in diesen Energien und diesem 

Material alle notwendigen Bestandteile MEINES positiven Zustands und der Präsenz in 

ihnen von MEINER echten NATUR verschlüsselt. Dass dieser Mann in eine Position 

versetzt wurde, gegen seinen Vater zu sein, bedeutet, dass zu einem Zeitpunkt jeder im 

menschlichen Leben und im Leben des negativen Zustands erkennen wird, wie, warum 

und von wem der negative Zustand aktiviert und in seine Pseudo-Bewegung versetzt 

wurde. Dieses ‚wie‘, ‚warum‘ und ‚wem‘ wird hier von dem Wort ‚Vater‘ festgelegt.  

Dass eine Tochter gegen ihre Mutter sein wird, bedeutet, dass alle früheren Aspekte der 

Natur des negativen Zustands, die unter dem Namen ‚Bösartigkeiten‘ erfasst werden, 

die durch den Prozess der Aktivierung und das Leben des negativen Zustands in 

Dominanz zu versetzen hervorgebracht wurden, werden sich gegen diese Anordnung 

erheben und auf die Nährquelle ihres Pseudo-Lebensstils, die hier mit dem Wort ‚Mutter‘ 

festgelegt wird, verzichten.  

Dass die Schwiegertochter gegen ihre Schwiegermutter sein wird, bedeutet, dass alle 

Abkömmlinge und Konsequenzen des Hervorbringens aller Bösartigkeiten genauso auf 
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alles verzichten werden, das mit ihrer eigenen Nährquelle, die hier mit dem Wort 

‚Schwiegermutter‘ festgelegt wird, zusammenhängt.  

‚Eines Menschen Feinde werden seine eigenen Hausgenossen sein‘ bedeutet hier, dass 

zu einem Zeitpunkt, wenn alles in Zusammenhang mit dem Pseudo-Leben des negativen 

Zustands zu seiner Erfüllung kommen wird, und wenn das endgültige Lernen über alles, 

das nicht wahr ist, abgeschlossen ist, bei allen Teilnehmern am negativen Zustand und 

im menschlichen Leben die Erkenntnis eintreten wird, dass das, was sie als das wahre 

Leben ansahen, nämlich ihr eigenes Leben, das hier mit den Worten ‚seine eigenen 

Hausgenossen‘ festgelegt wird, in Wirklichkeit und faktisch kein wahres Leben ist, 

sondern nur eine Illusion und Betrügerei von Leben. Daher wird bei jedem die 

Erkenntnis eintreten, dass ihre Art von Leben der schlimmste Feind von jedem sein 

wird. Aus der Position dieser wichtigsten Erkenntnis wird der Vergleich ihres Pseudo-

Lebens mit dem wahren Leben des positiven Zustands vollumfänglich erreicht werden 

und danach wird jeder im positiven Zustand und im negativen Zustand und im 

menschlichen Leben mit absoluter Bestimmtheit wissen, was die wirkliche Wahrheit ist 

und was auch die Nicht-Wahrheit ist. Diese Erkenntnis, die auf diesem Vergleich 

beruht, wird zu der endgültigen, wichtigsten Wahl führen – nur das Leben des positiven 

Zustands zu wählen und die vollkommene Ablehnung von allem zu wählen, das im 

Pseudo-Leben des negativen Zustands enthalten ist. Durch diesen Akt wird die 

dauerhafte Beseitigung des negativen Zustands erfolgen. Jetzt wird jeder sicher wissen, 

dass wahres Leben nur im ABSOLUTEN ZUSTAND – MIR – entstehen kann und könnte, 

dessen Natur absolut positiv ist. Indem sie das wissen, wird jeder wissen, worum es bei 

dem ABSOLUTEN ZUSTAND geht. Das ist die wahre Bedeutung nicht nur des zitierten 

Textes, sondern neben vielen anderen Dingen auch die wahre Bedeutung MEINES 

ERSTEN KOMMENS auf Planet NULL. Daher die Notwendigkeit, das Schwert in diese Erde 

zu bringen anstatt Frieden. Und das ist die erwähnte Verbindung zwischen deiner Frage, 

Peter, und dem Thema unserer Ausgangsdiskussion.  

Peter: Danke DIR sehr, sehr für diese bedeutsame und logische Erklärung. Gibt es 

irgendetwas anderes, über das DU heute sprechen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter. Nur kurz: Wie du mit unserer Lyudmila und 

mit dir selbst in den Straßen von Moskau spazieren gegangen bist, und seine Bewohner 

beobachtet hast, hast du ein einschlagendes Phänomen bemerkt. Als du in die Gesichter 

aller Vorbeigehenden geschaut hast, ist dir aufgefallen, dass mit dem Ausdruck ihrer 

Gesichter und ihrer Augen etwas sehr falsch ist. Zunächst konntest du es nicht richtig 

benennen, was du wirklich in ihnen gesehen hast. Dann ist es plötzlich bei dir 

eingeschlagen, dass diese Gesichter und diese Augen völlig leer waren, als ob wahres 

Leben in ihnen fehlte. Sie waren völlig niedergeschlagen, als wäre kein Geist und keine 

Seele in ihnen vorhanden. Anders gesagt, es war unmöglich für dich, in ihnen irgendwas 

wahrhaft geistig-spirituelles oder positives festzustellen. Dieses Phänomen, das du 

beobachtet hast, Peter, ist eine Reflektion einer völligen Erschöpfung von allem, was in 
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den Leben der Menschen auf Planet NULL wahrhaft und echt spirituell ist. Weil du 

inmitten der Stadt spazieren gegangen bist, wo die Hochburg der Abtrünnigen etabliert 

wurde, ist es nur logisch anzunehmen, dass der Verfall und die Beseitigung von allem, 

was wahrhaft spirituell ist, zuerst an diesem Ort auftreten würde. Einer der vielen 

Gründe, dass du Moskau besuchst, war, dich auf diesen Faktor aufmerksam zu 

machen, Peter. Deine Erfahrung in dieser Hinsicht ist eine Andeutung darüber, wie die 

gesamte Menschenheit auf Planet NULL enden wird. Allmählich, wie MEINE 

Repräsentanten und jeder, der positiv ist, einer nach dem anderen, diesen Planeten 

verlassen werden, wird niemand auf ihm bleiben, der irgendeine Auffassung über 

irgendwas wahrhaft Spirituelles oder gar ein Verlangen oder ein Bedürfnis haben wird, 

es zu kennen oder nach ihm zu streben. Der extreme Faktor der Veräußerlichung und 

Beschäftigung mit den materiellen, monetären und physischen Aspekten ihrer Leben 

wird vollkommen einsetzen und ihre Leben zum vollstmöglichen Ausmaß beherrschen. 

Alle verbleibenden Menschen werden so werden, wie du es auf den Straßen Moskaus 

beobachtet hast, Peter.  

Das ist eine gute Illustration und Demonstration davon, wie der negative Zustand auf 

Planet NULL pseudo-siegen kann – eines der vielen möglichen Szenarien. Wie MEINE 

Repräsentanten, und jeder positive, einer nach dem anderen diesen Planeten auf 

natürlichem Wege verlassen wird, werden die einzigen, die auf ihm bleiben werden, die 

Vertreter des negativen Zustands sein. Wenn vom positiven Zustand niemand mehr auf 

diesem Planeten präsent ist, und alle typischen Menschen in eingefleischte Vertreter 

des negativen Zustands transmogrifiziert sind, zusammen mit all den ursprünglichen 

Vertretern der HÖLLEN, durch den Faktor der Natur ihres Lebensstils, würde der 

negative Zustand seinen Herrschaftsbereich auf diesem Planeten ohne irgendwelche 

Spuren oder Anzeichen von irgendwas Positivem oder Gutem vollumfänglich etablieren. 

In diesem Status seines Herrschaftsbereichs würde das endgültige Lernen über seine 

Natur, als ein vollumfänglich gewählter Lebensstil aus dem freien Willen und der freien 

Wahl von jedem, stattfinden. Also würde er einen Gipfel erreichen, über den hinaus es 

nichts geben würde, das von ihm gelernt werden kann. Es wird an diesem Zeitpunkt 

sein, dass alles, das wir in diesem DIALOG, und auch im NEUNUNDACHTZIGSTEN 

DIALOG, diskutiert haben, zu seiner Umsetzung kommen wird. Jetzt, Peter, wickelst du 

deinen Aufenthalt in Moskau, Russland, ab und bald wirst du deine Reise in die 

Slowakei und nach Tschechien antreten. Deswegen würde ICH empfehlen, dass wir mit 

diesem DIALOG unsere Dialogführung für jetzt bis zu einer günstigen Zeit beenden. Du 

wirst intuitiv wissen, wann unsere Dialogführung wieder aufgenommen werden soll. 

Hab in der Zwischenzeit eine wunderbare Zeit hier in Moskau mit Lyudmila und Victor, 

und auch überall, wo du hingehst. ICH bin bei dir.  

Peter: Danke DIR so sehr, so sehr für alles, mein HERR JESUS CHRISTUS.  
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EINUNDNEUNZIGSTER DIALOG 
 

22. Juli 1999, Brno, Tschechien 

Peter: Guten Morgen aus Brno in Tschechien, mein HERR JESUS CHRISTUS und allen, 

die anwesend sind.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Guten Morgen für dich, Peter, von allen von uns, die 

anwesend sind.  

Peter: Im Grunde komme ich sozusagen nur formell rein, um zu sehen, ob es irgendwas 

gibt, bei dem es aktuell wäre, es zu offenbaren oder zu diskutieren oder näheres dazu 

auszuführen. Aber ich habe etwas in meinen Gedanken in Zusammenhang mit der 

Natur der Pseudo-Schöpfer, nachdem sie zu den Pseudo-Schöpfern wurden und sich 

als solche etablierten. Natürlich, wie immer, bevor ich in meine eigene Frage einsteige, 

frage ich demütig, ob DU derzeit irgendwas hast, auf das DU uns aufmerksam machen 

möchtest.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, für dein freundliches Angebot. Obwohl ICH 

einige Themen habe, die erörtert werden müssen, wäre es diesmal etwas verfrüht, das 

zu tun, aufgrund des Faktums, dass du deine Mission in der Tschechischen und 

Slowakischen Republik noch nicht erfüllt hast und du noch mehrere Treffen mit 

MEINEN in diesen beiden Republiken situierten Repräsentanten zu absolvieren hast, die 

das entweder tatsächlich oder potenziell sind. Es müssen bestimmte Dinge und 

Ereignisse geschehen, um die eine maßgebliche und wichtige Phase des derzeit 

laufenden Schubs bzw. Wandels, die sich auf deinen Besuch in Europa bezieht, Peter, 

zu vervollkommnen und abzuschließen, bevor in dieser Hinsicht irgendwas offenbart 

werden kann. Sei also geduldig und mach in deinen Treffen mit MEINEN Leuten überall, 

wo du hingehst, weiter. Deswegen würde ICH jetzt empfehlen, dass du loslegst und deine 

Frage stellst.  

Peter: Wie ich einige Kapitel in DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS 

nochmal gelesen habe, und über andere Bücher DEINER NEUEN OFFENBARUNG 

nachdachte, in denen das Thema der Natur der Pseudo-Schöpfer aufkam, fiel mir ein, 

dass es vielleicht eine Diskrepanz geben könnte dazwischen, wie die Pseudo-Schöpfer 

in diesen Büchern wahrgenommen oder beschrieben wurden und wie sie in der 

Gegenwart wahrgenommen werden und wie wir uns gegenwärtig auf sie beziehen. Wie 

DU weißt, wurden in diesen Büchern die Pseudo-Schöpfer als die bösesten, bissigsten, 

hinterlistigsten, verabscheuungswürdigsten, negativsten und fauligsten Kreaturen 

dargestellt, die nichts anderes in ihren Gedanken hatten als den gesamten positiven 

Zustand zu übernehmen und DICH und DEINE REGIERUNG zu zerstören. Aber zum 
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ersten Mal in FOLGESÄTZE…, und auch in diesen DIALOGEN, scheinen sie nicht mehr 

so dargestellt zu werden. Stattdessen werden sie als jemand wahrgenommen, der im 

Wesentlichen auf der Suche nach der ABSOLUTEN WAHRHEIT ist. Irgendwelche 

Kommentare zu dieser scheinbaren Diskrepanz? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: ICH möchte gerne dieses Thema kommentieren, Peter. 

Das ist eine gute Frage und sie braucht nähere Ausführungen. Auf gewisse Weise hat 

sie eine direkte Relevanz für die Themen, die im NEUNUNDACHTZIGSTEN und im 

NEUNZIGSTEN DIALOG diskutiert wurden. Wie du dich erinnerst, Peter, wurden dir und 

euch allen, die diese DIALOGE lesen, ein übersteigendes Verständnis zu der absoluten 

Notwendigkeit angeboten, das Pseudo-Leben des negativen Zustands zu aktivieren und 

in Dominanz zu versetzen.  

Lasst uns dieses Thema näher anschauen. Hier stehen wir wieder mal dem Problem der 

Beziehung oder dem Verhältnis zu und dem Verständnis über das ABSOLUTE und allen 

Relativen diesem ABSOLUTEN gegenüber.  

Wie ihr euch aus den gerade erwähnten zwei DIALOGEN erinnert, ist das Wissen über 

das ABSOLUTE, in seinem ABSOLUTEN ZUSTAND und PROZESS, aus der Position des 

Relativen in einem absoluten Sinne nicht möglich. Und doch gibt es in dem Zustand 

und in der Lage der Relativität des empfindenden Geistes eine Tendenz und eine 

Notwendigkeit, sich diesem rätselhaften ABSOLUTEN ZUSTAND irgendwie anzunähern. 

Aber wie ihr euch erinnert, gab es zu dieser Zeit, oder um genau zu sein, zu dieser Nicht-

Zeit, keine Grundlagen, auf denen so eine Annäherung stattfinden konnte. Um solche 

zulässigen Grundlagen zu schaffen, muss man Orientierungspunkte haben, oder um es 

besser auszudrücken, man muss einen Vergleich zwischen etwas ganz anderem haben 

zu dem, was man hat und was einem vertraut ist, um alles herauszufinden oder 

festzustellen, was in der Natur eures derzeitigen Zustands und der Lage eures Lebens 

im Allgemeinen nicht fest eingebaut ist.  

Wie ihr euch erinnert, war das Thema, ob das empfindende Leben wirklich positiv ist; 

nämlich, ist das derzeit (zur damaligen Zeit oder Nicht-Zeit) erfahrene Leben wirklich 

positiv? Rührt es wirklich aus etwas, das ABSOLUT ist und auf das sich dieses Leben 

aus seiner relativen Lage bezieht? Wenn es keine andere Lage gibt, wie definiert man 

dann, was positiv ist? Gegen welchen Zustand bist du in der Lage, zu bestimmen, dass 

dein Leben wirklich positiv ist? Was enthält dieser Begriff ‚positiv‘? Wenn es keine 

andere Art von Leben gibt, gegen die ihr die wahre Natur eures derzeitigen Lebens 

vergleichen und definieren könnt, ist es dann nicht offensichtlich, dass der Begriff 

‚positiv’ an sich und von selbst keine Bedeutung oder Sinn hat? Wie geht man dabei 

vor, zu bestimmen, was wirklich positiv ist und was nicht oder so? 

Um diese Frage zu beantworten, ist euer erster Schritt in dieser Hinsicht, die Natur und 

den Inhalt des Lebens, das ihr derzeit erlebt, zu klassifizieren. Sobald ihr alle 
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Charakteristika, Wesensmerkmale, Aspekte, die Essenz und die Substanz dieses Lebens 

und alles andere, das in diesem Leben enthalten ist, genau feststellt, und sobald ihr 

bestimmt, dass euer Leben etwas ist, das aus einer Art ABSOLUTEN ZUSTAND rührt, 

dessen Natur ihr nicht imstande seid, in einem absoluten Sinne zu begreifen, fangt ihr 

mit der Untersuchung von anderen Möglichkeiten an, die in nichts enthalten sind, das 

ihr im derzeitigen Zustand und Prozess eures Lebens habt oder erlebt. Das ist euer 

zweiter Schritt. In diesem Schritt müsst ihr herausfinden und definieren, was in eurem 

derzeitigen Leben nicht enthalten oder fest eingebaut ist.  

Die Frage hier ist: Kann überhaupt etwas existieren, das nicht in der Natur eures 

derzeitigen Lebens enthalten ist, und konsequenterweise, durch Assoziation, nicht in 

diesem ABSOLUTEN ZUSTAND enthalten ist, der das derzeit verfügbare Leben generierte? 

In eurer Klassifizierung und Definition von allem, das in eurem derzeitigen Leben 

enthalten ist, seid ihr zu der Schlussfolgerung gekommen, dass wenn euer derzeitiges 

Leben aus dem ABSOLUTEN ZUSTAND rührt, dem gegenüber ihr relativ seid, und anhand 

dessen ihr lebt und am Leben seid, dann muss nach dem logischen Konstrukt dieser 

Aufstellung alles, was ihr klassifiziert und definiert, in diesem ABSOLUTEN ZUSTAND 

enthalten sein, mit dem einzigen Unterschied, dass in diesem ZUSTAND all diese 

etablierten Charakteristika eures derzeitigen Lebens von der ABSOLUTEN NATUR sind, 

während sie in euch oder in eurem derzeitigen Leben von der relativen Natur sind. Also 

seid ihr im Wesentlichen nichts anderes als eine relative Annäherung an dieses 

ABSOLUTE LEBEN oder diesen ABSOLUTEN ZUSTAND. Aus diesem festgestellten Faktum 

habt ihr jetzt das relative Wissen, was die Natur dieses ABSOLUTEN LEBENS oder der 

ABSOLUTE ZUSTAND ist. Aber euch fehlt immer ein Maß an Wissen, zunächst, wie es ist 

oder was es heißt, ABSOLUT zu sein, und zweitens, wie wäre das Leben, wenn es nicht 

aus diesem ABSOLUTEN ZUSTAND rühren würde? 

Das Thema hier ist, in seiner wahren Essenz und Substanz, die Notwendigkeit, einen 

greifbaren Vergleich zu haben, der versichern würde, dass euer derzeitiges Leben 

wirklich das ist, was ihr denkt, was es ist, und dass es nicht eine Art auferlegter Faktor 

ist, über den ihr keine Ahnung habt, ob er wirklich real oder imaginär ist.  

Also könnt ihr euch zu diesem Zeitpunkt die folgende Frage stellen: Wenn das derzeitige 

Leben, das ihr bereits als das Leben klassifiziert und definiert habt, das sich in seiner 

relativen Lage dem ABSOLUTEN LEBEN und seinem ABSOLUTEN ZUSTAND und PROZESS 

annähert, was für eine Art Leben kann es dann sein, das sich in die entgegengesetzte 

Richtung bewegen würde, weg von dieser bestimmten Annäherung? Wie weit kann man 

gehen, indem man sich von IHM wegbewegt? Würde dieses Sich-Wegbewegen unendlich 

weitergehen, ohne jemals aufzuhören und zu sich selbst umzukehren oder zu seinem 

Ursprungspunkt zurückzukehren und daraufhin aufzuhören, zu sein und zu 

existieren? Oder würde es an einem Zeitpunkt all seine Möglichkeiten erschöpfen und 

eine klare Antwort auf die Frage geben, dass keine andere Art von Leben möglich ist 
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außer die eine, die im ABSOLUTEN LEBEN und seinem ABSOLUTEN ZUSTAND und 

PROZESS entstanden ist? Was würde zum Beispiel geschehen, wenn diese Bewegung 

auf unbestimmte Zeit, in Ewigkeit weitergehen würde? Würde das bedeuten, dass diese 

andere Art von Leben genauso ABSOLUT ist? Kann es wirklich absolut sein oder ist es 

wirklich absolut? 

Das Paradoxon dieser Annahme ist offensichtlich. Wie ist es möglich, zu irgendetwas 

etwas zu behaupten, das sich in die entgegengesetzte Richtung bewegt und das von 

seiner bloßen Natur her nicht im URSPRÜNGLICHEN ABSOLUTEN LEBEN entstanden ist, 

aus dem das derzeitige Leben stammt oder herrührt, dass es ABSOLUT ist, wenn es 

niemals an sich und von selbst existiert hat, sondern als eine Reaktion und ein 

Gegensatz zu etwas auftrat, das an SICH und von SELBST ohne einen Anfang und ein 

Ende immer gewesen ist? Was würde auf der anderen Seite geschehen, falls zufällig 

diese entgegengesetzte Bewegung auf ewig weitergehen würde, und niemals jemals all 

seine Möglichkeiten einstellen oder erschöpfen würde? Wie kann es in diesem Fall 

definiert oder benannt werden? 

Aber zu diesem Thema gehört ein anderer Punkt. Sollte so eine Möglichkeit möglich sein 

– sich auf ewig wegzubewegen – dann hättet ihr keine Wahl in der Angelegenheit, außer 

auch zu schlussfolgern, dass diese Art von Leben, das sich in die entgegengesetzte 

Richtung von der Annäherung an das ABSOLUTE LEBEN und seinen ABSOLUTEN 

ZUSTAND und PROZESS bewegt, auch im URSPRÜNGLICHEN ABSOLUTEN LEBEN 

entstanden ist. In dieser Schlussfolgerung ist das Paradoxon offensichtlich: Wenn beide 

Leben, die einander ausschließen und sich voneinander wegbewegen, in derselben 

ABSOLUTEN QUELLE entstehen, dann würden sie durch die Logik dieser Aufstellung 

einander aufheben; und nicht nur das, sondern in diesem Fall würden sie durch den 

Faktor der gegenseitigen Aufhebung und des Aufhörens, zu sein und zu existieren, auch 

das ABSOLUTE LEBEN SELBST aufheben. Würde so etwas wie dies geschehen, könnte 

in diesem Fall überhaupt kein ABSOLUTES LEBEN existieren, weil wenn das ABSOLUTE 

LEBEN, nach der logischen Definition seines ABSOLUTSEINS, wahrhaft ABSOLUT ist, 

kann es keinen Anfang oder Ende haben.  

Daher würde es nach der Logik einer solchen Schlussfolgerung in diesem Sinne auch 

keine ABSOLUTE WAHRHEIT, oder irgendwas ABSOLUTES geben. In diesem Fall ist das 

einzige, was sein und existieren würde, allein dem Relativen gegenüber relativ. 

Deswegen müsste das Leben, jedes Leben, einen greifbaren und erfahrungsgemäßen 

Anfang und Ende haben. Wäre das so, dann wäre die SCHÖPFUNG nicht der ZUSTAND 

und PROZESS des ABSOLUTEN SCHÖPFERS, sondern ein ausgeflipptes und zufälliges 

Auftreten ohne irgendeinen intelligenten und durchdachten Prozess, der zu einem 

Zeitpunkt aufgrund seines zufälligen und beiläufigen Auftretens für immer aufhören 

würde, zu sein und zu existieren.  
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Wie ihr an diesen hypothetischen Konstrukten seht, war ursprünglich das Thema hier 

die Suche nach der ABSOLUTEN WAHRHEIT. Weil der einzig mögliche Weg, diese Suche 

zu beginnen, ist, sich aus der relativen Nähe von IHR in die entgegengesetzte Richtung 

zu bewegen – schließlich seid ihr nicht imstande, aus eurer relativen Lage irgendwas 

ABSOLUTES herzuleiten – schafft ihr einen Lebensstil, der nichts von dem enthält, aus 

dem euer derzeitiges Leben besteht.  

Was du in dieser Hinsicht verstehen musst, Peter, ist, dass hier der Punkt war, 

herauszufinden, ob es möglich ist, einen Lebensstil zu schaffen, der paradox gesprochen 

sich dem ABSOLUTEN annähern würde, aber in die entgegengesetzte Richtung – indem 

man sich von ihm wegbewegt und nicht zu ihm hin. Das war und ist ein grundlegender 

Unterschied zwischen dem positiven Zustand, der oben als das ursprüngliche Leben 

definiert wird, das aus dem ABSOLUTEN stammt, und dem negativen Zustand, 

entsprechend, der als ein folgendes Leben definiert wird, das in den Geistern der 

relativen Wesen entstanden ist, ohne eine Verbindung zum ABSOLUTEN. Wie ihr an 

diesem Unterschied also seht, während sich im positiven Zustand jeder unendlich auf 

die Annäherung an das ABSOLUTE zubewegt, möchte im negativen Zustand jeder sich 

IHM annähern, indem man sich von IHM wegbewegt.  

Wie erreicht man eine solche negative Annäherung? Der einzige Weg, wie man das tun 

kann, ist, indem man immer mehr nicht wie irgendwas wird, das sich im positiven 

Zustand oder im ursprünglichen Leben befindet. Zu diesem Zeitpunkt hat man 

natürlich alle Aspekte, Wesenszüge, Charakteristika und alles andere am eigenen 

ursprünglichen Leben bereits klassifiziert und definiert. Aus der Position dieser 

Klassifikation und Definition erzeugt man jetzt langsam alles, das sich im genauen 

Gegensatz zu allem befindet, das im eigenen ursprünglichen Leben enthalten ist. Wie 

ihr euch von der URSPRUNGSQUELLE eures Lebens immer weiter wegbewegt, werdet ihr 

in allen Hinsichten und in allen Aspekten eures neuen Lebens immer mehr anders als 

von dem ursprünglichen Leben, das ihr bis zu diesem Punkt hattet. Wie ihr diese andere 

Art von Leben etabliert, durch seinen gegensätzlichen Faktor, werdet ihr euch bewusst, 

was diese andere Art von Leben nicht ist und gleichzeitig werdet ihr euch deutlich 

bewusst, wie euer neues Leben ist. In dieser Aufstellung habt ihr jetzt eine Bedingung 

geschaffen, die euch eine Möglichkeit für einen genauen Vergleich zwischen diesen 

beiden Arten von Leben gibt. Jetzt habt ihr eine Grundlage geschaffen, auf der ihr 

zwischen der Natur des ursprünglichen Lebens, das als der positive Zustand definiert 

wird, und der anderen Art von Leben, das als der negative Zustand definiert wird, 

unterscheiden könnt.  

Im positiven Zustand werdet ihr durch den Prozess der beständigen Annäherung an das 

ABSOLUTE LEBEN und SEINEN ZUSTAND und PROZESS, wie ihr euch immer näher auf 

ihn zubewegt, immer mehr wie dieses ABSOLUTE LEBEN und diesem ABSOLUTEN LEBEN 

– MIR – ähnlich. Wenn ICH die ABSOLUTE LIEBE und die ABSOLUTE WEISHEIT und all 

seine unendlich zahlreichen ABKÖMMLINGE bin, dann wird jeder, der sich MIR annähert 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 1



836 
 

und MIR näherkommt, immer mehr wie ICH, das heißt, immer barmherziger und weiser, 

und hat immer mehr von ihren Abkömmlingen.  

Im positiven Zustand werdet ihr, durch den Prozess der beständigen Annäherung an 

das ABSOLUTE LEBEN und SEINEN ZUSTAND und PROZESS, wie ihr euch immer näher 

auf ihn zubewegt, immer mehr wie dieses ABSOLUTE LEBEN und diesem ABSOLUTEN 

LEBEN – MIR – ähnlich. Wenn ICH die ABSOLUTE LIEBE und die ABSOLUTE WEISHEIT 

und all ihre unendlich zahlreichen Abkömmlinge bin, dann wird jeder, der sich MIR 

annähert und MIR näherkommt, immer mehr wie ICH, das heißt, immer barmherziger 

und weiser, und hat immer mehr von ihren Abkömmlingen.  

Auf der anderen Seite, im negativen Zustand, durch den Prozess der beständigen 

umgekehrten Annäherung an MEIN ABSOLUTES LEBEN und all SEINE ZUSTÄNDE und 

PROZESSE, wie ihr euch immer weiter von MIR wegbewegt, bei eurer Suche nach allem, 

das nicht von MIR und MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND und PROZESS kommt, um 

herauszufinden, ob es möglich ist, etwas anderes zu wissen als das, was in MIR 

enthalten ist, werdet ihr immer weniger wie ICH. Und nicht nur das, sondern indem ihr 

euch allem entgegensetzt, was in MIR und in MEINEM positiven Zustand enthalten ist, 

werdet ihr immer wie das, das nicht in MIR und MEINEM positiven Zustand enthalten 

ist.  

Wenn ICH also die ABSOLUTE BEDINGUNGSLOSE LIEBE und ABSOLUTE WEISHEIT bin, 

je weiter weg ihr euch in die entgegengesetzte Richtung von MIR bewegt, desto 

unbarmherziger und unweiser werdet ihr. Wenn ICH das ABSOLUTE GUTE und WAHRE 

bin, dann werdet ihr durch die umgekehrte Annäherung, immer böser und falscher. 

Und weil alle unendlich zahlreichen Abkömmlinge MEINER ABSOLUTEN 

BEDINGUNGSLOSEN LIEBE und ABSOLUTEN WEISHEIT von MEINER ABSOLUT POSITIVEN 

NATUR kommen, werdet ihr euch, wie ihr euch weiter von MIR wegbewegt, in eurem 

bösen und falschen Lebensstil, ihnen auf umgekehrte Weise annähern, so dass alle 

Abkömmlinge eurer Bösartigkeiten und Falschheiten immer negativer werden bis zu 

dem Punkt, dass sie allem entgegengesetzten immer näher kommen werden, das in 

MEINER WAHREN NATUR enthalten ist.  

Also kann man in diesem Sinne sagen, dass je weiter ihr euch von MIR und MEINEM 

positiven Zustand wegbewegt, desto weniger und weniger werdet ihr wie ICH und MIR 

ähnlich sein und desto weniger und weniger werdet ihr das haben, was in MEINEM 

positiven Zustand enthalten ist.  

Und das bringt uns zu der Antwort auf deine Frage, Peter. Im Grunde kann man sagen, 

dass es eines der vielen Themen der Pseudo-Schöpfer war, herauszufinden, wie weit sie 

dabei gehen können, negativ zu werden oder wie das und dem ähnlich zu werden, wie 

ICH nicht bin und wie MEIN positiver Zustand nicht ist. Nochmal, die Frage war: Ist es 
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überhaupt möglich, dass durch den Prozess der umgekehrten Annäherung an MEIN 

ABSOLUTES LEBEN niemals ein Punkt erreicht werden kann, an dem ihr immer 

Negativer-Werden all seine Möglichkeiten ausschöpfen würde und es nach diesem 

Punkt nichts anderes gäbe, das ihnen ermöglichen würde, noch negativer, böser und 

falscher zu werden? Wenn sie einen solchen Punkt erreichen könnten, dann würde das 

ohne Zweifel beweisen, dass alles, das in der relativen Lage entstanden ist, kein Leben 

an sich und von selbst haben kann und daher könnte es niemals absolut sein oder von 

dem ABSOLUTEN kommen. In diesem Fall muss durch die Logik dieses Faktors das 

Gegenteil wahr sein – alles Leben muss im ABSOLUTEN ZUSTAND entstehen – MIR, damit 

es kein Ende und keine Erschöpfung seiner Nützlichkeit und Kreativität hat. Und das 

ist die ABSOLUTE WAHRHEIT.  

Als also die Pseudo-Schöpfer, durch ihren eigenen Entwurf, zu dem Zweck, ihre 

Hypothese zu prüfen, wie oben dargestellt wurde, immer negativer wurden, generierten 

sie immer mehr Charakteristika, die in MEINER NEUEN OFFENBARUNG als 

möglicherweise die bösesten, fauligsten, abscheulichsten und durch andere schlechte 

Wesenszüge bezeichnet wurden. In dieser Hinsicht gingen sie so weit, wie sie imstande 

waren. Gegenwärtig finden sie sich an einem toten Ende wieder, da sie das Faktum 

erkannten, dass alles, das in der relativen Lage entsteht, ohne eine Relevanz für 

irgendwas Absolutes, keine Dauerhaftigkeit, keinen Fortbestand, keine Möglichkeiten, 

keine wahre Kreativität und kein nichts (zwei Negative, bitte!) hat. 

Aufgrund dieses Faktors und weil ursprünglich der Zweck, zu dem sie so geworden sind, 

einzig und allein für die Feststellung dessen war, was nicht vom ABSOLUTEN kommt 

und das nicht wahr ist, und damit indirekt zu der Schlussfolgerung zu kommen, dass 

es die ABSOLUTE WAHRHEIT wirklich gibt, war es, um diese Situation bei ihnen zu 

reflektieren, notwendig, in FOLGESÄTZE… und in diesen DIALOGEN nicht auf sie zu 

schauen, als seien sie eure Widersacher, sondern als seien sie eure Verbündeten bei der 

Suche nach der wirklichen Wahrheit. Schließlich habt ihr eure ganzen Leben lang nach 

dieser WAHRHEIT– MIR – gesucht. 

Davor, vor dem übersteigenden Verstehen der Notwendigkeiten für die Aktivierung des 

negativen Zustands, war es lebensnotwendig für euch, dass ihr euch ein richtiges 

Wissen über die Genese und die Natur des negativen Zustands in allen Aspekten seines 

abscheulichen Zustands und seiner abscheulichen Lage aneignet. Ohne so ein Wissen 

könntet ihr niemals zu den richtigen Schlussfolgerungen über seine Bedeutung, seinen 

Zweck und seine Natur kommen. In diesem Fall, da ihr nicht richtig darüber Bescheid 

wüsstet und warum von MIR zugelassen wurde, dass er aktiviert wird, würdet ihr nicht 

nur über den negativen Zustand in Verzerrungen und Falschheiten bleiben, sondern 

auch über den positiven Zustand und MEINE WAHRE NATUR. Deswegen war es 

notwendig, euch zuerst das wahre Gesicht des negativen Zustands in all seinen 

Aspekten zu zeigen, bevor in dieser Hinsicht etwas anderes offenbart werden konnte. 

Und weil die Pseudo-Schöpfer diejenigen waren, die damit einverstanden waren, zu der 
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Verkörperung von jeder einzelnen Abscheulichkeit und Fäule des negativen Zustands 

zu werden, war es notwendig, sie und ihre Taten in derart schlimmen Begriffen und 

Konzepten zu beschreiben.  

Aber gegenwärtig, während des derzeit laufenden Wandels, und auch seit der Zeit, als 

UPDATE 20 von dir niedergeschrieben wurde, Peter, hat sich die Situation grundlegend 

geändert. Wie viele Male zuvor erwähnt wurde, ist absolut nichts dasselbe. Die 

gegenwärtige Situation in allen Welten und Universen, nämlich im Multiversum, und 

auch in der ZONE DES AUSSATZES und auf eurem Planeten, erfordert, dass die 

wirklichen Gründe für das Zulassen der Aktivierung des negativen Zustands und für 

die wahre Natur, Position und Rolle der Pseudo-Schöpfer in all dem allen von euch, die 

diese Worte lesen, offenbart und von allen von euch akzeptiert werden.  

Es ist wichtig und entscheidend, dass ihr als MEINE wahren Repräsentanten die wahre 

Wirklichkeit hinter all dem kennt. Nur mit der Wahrheit in euren Gedanken und 

Händen, symbolisch gesprochen, werdet ihr in der Lage sein, darin, was kommen soll, 

effektiv zu überleben und eure Mission zu der Zufriedenheit aller zu erfüllen. 

Peter: Danke DIR sehr für diese exquisite Ausführung und Offenbarung. Gibt es etwas 

anderes, was DU heute beitragen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gerne, Peter. Der Inhalt dieses DIALOGS ist etwas 

schwierig. Deswegen würde ICH es auf eine günstige Zeit verschieben, etwas anderes zu 

sagen. Intuitiv wirst du wissen, wann. Hab in der Zwischenzeit eine wunderbare Zeit 

mit MEINEN tschechischen und slowakischen Leuten. Und jetzt geh auf den Balkon und 

nimm für eine Weile ein Sonnenbad.  
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ZWEIUNDNEUNZIGSTER DIALOG 
 

28. Juli 1999, in Prag, Tschechien 

Peter: Wie DU weißt, haben während meines Besuchs in der Slowakei einige DEINER 

Leute Fragen gestellt, die eine multiversale Bedeutsamkeit haben. Vielleicht können 

diesmal ein paar Fragen formuliert werden, während ich noch in Prag bin. Wärst DU 

bereit, sie zu berücksichtigen? Natürlich, gibt es davor irgendetwas, an das DU uns 

erinnern oder zu dem DU zuerst etwas näher ausführen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MICH darum bittest, zuerst zu 

sprechen. Und ja, es ist angemessen, eine oder zwei Fragen zu stellen, wie sie von Milan 

Schultz aus der Slowakei und von anderen gestellt wurden. Aber lass MICH zuerst über 

ein paar Themen in der Form einer Erinnerung sprechen. Ihr müsst auf etwas 

aufmerksam gemacht werden, bevor wir darauf einsteigen, eine bestimmte Frage zu 

beantworten. Und obwohl das Thema, das neu und besser formuliert werden muss, aus 

allem, was viele Male zuvor in MEINER NEUEN OFFENBARUNG gesagt worden ist, sehr 

offensichtlich ist, ist es trotzdem zeitlich aktuell, dass es noch einmal neu und besser 

formuliert wird.  

Wie ihr wisst, befindet sich im positiven Zustand, und auch im Inhalt aller Quellen 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG, alles in einem beständigen progressiven Modus. An 

jedem Knotenpunkt jeder neuen Phase eines Schubs könnte der Großteil von allem, das 

zuvor angedeutet oder verwendet wurde, nach dem Überschreiten dieses Knotenpunkts 

oder nachdem eine angemessene, oder gar unangemessene Wendung vollzogen wurde, 

nicht mehr relevant oder angemessen sein. Deswegen, wie ihr euch aus UPDATE 15 

erinnert, wurde dort sehr eindringlich gesagt, mit großer Betonung, dass nichts in 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG alt werden sollte – jemals! 

Was kennzeichnet oder bedeutet diese Aussage? Erstens bedeutet sie, dass, wie die 

spirituelle Weiterentwicklung abläuft, alle Konzepte, Vorstellungen, Begriffe, Prinzipien, 

Vorgaben, oder was auch immer, was in allen drei Quellen MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG enthalten ist, in ihrer Bedeutung und Signifikanz ein anderes 

Verständnis und eine andere Anwendung triggern, die an die Natur von jeder 

bestimmten Zeit im Verlauf dieser geistigen bzw. spirituellen Weiterentwicklung 

angepasst sind. Zweitens bedeutet das, dass ein beständiger Prozess der Regeneration 

und der Erneuerung von allem, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, 

stattfindet, der sich auf jeden und alles in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und 

Pseudo-Existenz auswirkt. Und drittens, dass nichts in MEINER NEUEN OFFENBARUNG, 

in all seinen Aspekten, jemals dogmatisch und fanatisch genommen werden sollte.  
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Wie ihr euch bewusst seid, wenn sich die Natur von etwas im Zustand und Prozess der 

beständigen Weiterentwicklung befindet, kann sie niemals fixiert, unveränderbar, 

dogmatisch oder lehrmäßig sein, weil sie sonst jede derartige Weiterentwicklung davor 

behindern würde, fortschrittlich zu sein oder in dem Prozess zu sein, sich nach vorne 

und vorwärts zu bewegen.  

Warum sprechen wir also zu dieser Zeit über diese offensichtlichen Fakten, Peter? Nun, 

schau auf diese Weise auf diese Notwendigkeit: Als ihr während eurer Treffen mit 

MEINEN Leuten in der Slowakei und in der Tschechischen Republik über verschiedene 

wichtige spirituelle Themen gesprochen habt, hast du bei einigen von ihnen eine 

sonderbare Tendenz bemerkt, auf den Methoden und Praktiken herumzureiten, deren 

Verwendung zu der Zeit ihrer Ausgangsformulierung und -implementierung richtig und 

angemessen war, aber deren Verwendung in der derzeitigen Sachlage ihre Nützlichkeit 

vollkommen und völlig erschöpft und ihrem Zweck gedient hat, so dass ihre Relevanz 

derzeit nicht nur unangemessen, sondern gar spirituell gefährlich ist. Und doch haben 

die Fragen, die du über ihre Verwendung empfangen hast, auf das mögliche Faktum 

hingedeutet, dass die Tendenz, sich nach ihren Anforderungen zu richten, immer noch 

da sein könnte. 

Das Problem bei dieser Situation ist, dass, wenn eine solche Tendenz bei einigen von 

euch immer noch besteht, dann bestimmte Anforderungen der Vergangenheit, wie sie 

in einigen Aussagen in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten sind, besonders in 

FOLGESÄTZE…, dogmatisch verstanden und angewandt wurden und nicht in einem 

progressiven und Hier-und-Jetzt-Modus. Von einem dogmatischen Ansatz her ist es 

nur ein Schritt, über etwas, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, 

fanatisch zu sein.  

Natürlich war es sehr angemessen, über die beständige Validität von einigen dieser 

Anforderungen Fragen zu stellen, trotz des Faktums, dass es aus der Natur MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG selbst offensichtlich hätte sein sollen, dass sie nur 

vorübergehende Nutzbarkeit und Anwendung hatten, bis etwas besseres, neueres und 

angemesseneres verfügbar werden würde.  

Nehmt zum Beispiel die Anforderungen von einer früheren Phase des vergangenen 

Schubes, dessen Natur die Schaffung der Notwendigkeit nach einem individualisierten 

und personalisierten Ansatz innerhalb des Rahmens MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

und des Lebens von jedem war (von jenen, die mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

verbunden sind). Aufgrund dieser Anforderung war es für alle von euch ratsam, sich 

nicht in einer großen Gruppe zusammenzufinden, sondern zu zweit oder zu dritt, aber 

nicht mehr, zusammenzukommen. Der Grund für diese Anforderung war, dass damals 

niemand von euch auf dem geistigen Niveau war, das es ermöglichen würde, dass eure 

Egozustände von eurem spirituellen Geist erfasst werden oder euren gemeinsamen 

Interaktionen nicht im Wege stehen. Auf der anderen Seite war diese Anforderung auch 
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zu dem Zweck, dass jeder von euch in seinem eigenen individualisierten und 

personalisierten Innen verankert wäre, wo ihr eine sehr private, einzigartige und intime 

Beziehung mit MIR aufbauen könnt, aus deren Position ihr in der Lage wärt, eure 

eigenen persönlichen, intimen und nur für euch relevanten Fragen zu stellen und eure 

eigenen persönlichen, individualisierten und intimen Antworten, die auch nur für euch 

relevant sind, zu erhalten.  

Nun, in gewisser Hinsicht wurde die Aussage über das Gruppenversammeln von einigen 

von euch möglicherweise auf eine dogmatische Weise gedacht. Es wurde angenommen, 

dass das von dieser Zeit an immer auf ewig der Fall sein wird, und dass gleichzeitig 

nichts mehr von dieser Art von Offenbarung von MIR durch Peter zum Beispiel kommen 

würde, was eine multiversale Bedeutsamkeit hätte. Und doch, wie ihr euch nicht 

erinnert, wurde dort (UPDATE 15 zum Beispiel) deutlich gesagt, dass diese Situation für 

einen kurzen Zeitraum, oder für gewisse Zeit, weitergehen wird, bis etwas anderes 

erreicht oder geschaffen wird.  

Wie ihr an diesem Beispiel seht, hat der negative Zustand eure Erinnerung vor der 

wahren Bedeutung von dem blockiert, was dort in dieser Hinsicht gesagt wurde, so dass 

ihr in geeigneter Weise vergessen würdet, in welchem Kontext die obige Anforderung 

aufgestellt wurde. Das ist ein gutes Beispiel dafür, wie der menschliche Geist arbeitet. 

Unter dem Einfluss des negativen Zustands berücksichtigt er einen Teil einer Aussage, 

die zu den gegenwärtigen Notwendigkeiten seines Funktionierens am besten passt, und 

lässt den anderen Teil außer Acht, der die Anwendbarkeit des ersten Teils auf einen 

bestimmten Zeitraum einschränkt, jenseits dessen seine beständige Anwendbarkeit 

nicht nur nutzlos werden würde, sondern sogar spirituell gefährlich sein kann.  

Sollten irgendwelche Aussagen in MEINER NEUEN OFFENBARUNG dogmatisch und 

fanatisch genommen werden, würde MEINE NEUE OFFENBARUNG sehr schnell alt und 

daraufhin nutzlos werden. In ihr würde nichts übrigbleiben, was eine Bedeutung und 

Signifikanz hat. Auf der anderen Seite ist es die größte Angelegenheit eurer Intuition 

und der Weisheit eures spirituellen Geistes, in der Lage zu sein, diese Aussagen MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG, die absolute Gültigkeit haben, die für alle Zeiten in Ewigkeit 

gelten, von jenen zu unterscheiden, die nur einen vorübergehenden Wert haben. Es ist 

anzuraten, dass ihr unter allen Umständen vermeidet, diese Aussagen, die eine solche 

vorübergehende Gültigkeit und Anwendbarkeit haben, zu dogmatisieren und zu 

verewigen. Indem ihr vermeidet, das zu tun, werdet ihr in der Lage sein, in euer 

Verständnis von allem, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, und in euer 

eigenes persönliches und individualisiertes Leben neuen Input zu empfangen. Das wird 

euer beständiges spirituelles Wachstum und eure Weiterentwicklung sichern. Wenn ihr 

auf der anderen Seite solche Aussagen dogmatisiert, die nur vorübergehende Gültigkeit 

haben, und sie auf ewig gültig macht, würdet ihr euch effektiv am richtigen Verstehen 

der wahren Bedeutung von allem, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, 

hindern, und damit würdet ihr in die Fallen des negativen Zustands fallen und negativ 
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werden. In diesem Fall würde auch eure Intuition in das Nichts einschrumpfen und ihr 

würdet jede Verbindung mit der wahren Wirklichkeit MEINES positiven Zustands und 

euer eigenes integriertes Innen verlieren. Sollte irgendwas von dieser Natur geschehen, 

wäre es natürlich zwecklos, über die Integration eures Innern zu sprechen, weil das 

realistisch bedeuten würde, dass ihr niemals eine solche Integration erreicht habt.  

Das integrierte Innere kennzeichnet eine Totalvereinigung aller Aspekte eures Lebens 

vom innersten zum äußersten. Im Zustand einer solchen Integration würde eure 

Intuition euch sehr deutlich über alles anzeigen, das eine dauerhafte Gültigkeit und 

Anwendbarkeit hat und über das, das sie nicht hat. Sonst wäre keine Unterscheidung 

möglich.  

Ein anderes Extrem beim Verstehen einiger Aussagen in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG, und besonders in diesen DIALOGEN, ist eine Tendenz zu einer sehr 

breiten Verallgemeinerung. Ein gutes Beispiel für diese Tendenz liegt in der Art, wie eine 

Aussage über schwarzen Kaffee getroffen wurde. Aufgrund des Prozesses, anhand 

dessen die Kaffeebohnen verarbeitet und durch dieses Verarbeiten schwarz gemacht 

werden, nahmen einige von euch an, dass aufgrund der negativen schwarzen 

Entsprechung für die schwarze Farbe jedes Verarbeiten, das gewisse Substanzen aus 

einer anderen, angenehmeren Farbe in die schwarze umwandelt, solche Substanzen 

genauso vermieden werden sollten. Solche Aussagen sollten niemals als für alle 

chemischen und anderen Prozesse gültig verallgemeinert werden, die die Farben oder 

irgendwas anderes, was das betrifft, wechseln oder verändern.  

Nochmal, es wurde vergessen, in welchem Kontext diese Aussage getroffen wurde. sie 

bezog sich einzig und allein auf chemische Substanzen, die eine gefährliche Eigenschaft 

haben, euer Bewusstsein zu verändern, also die wahre Wahrnehmung eurer 

Wirklichkeit und die Wirklichkeit von allem anderen, besonders der spirituellen 

Wirklichkeit, wirksam zu verzerren oder gar zu verfälschen. Solche geistesverändernden 

Substanzen verzerren und verfälschen nicht nur die richtige Wahrnehmung von jeder 

Wirklichkeit, sondern könnten euch mit Dämonen/Abtrünnigen in Kontakt bringen, die 

euch als Engel des Lichts erscheinen würden, und euch den falschen Eindruck geben, 

dass ihr mit MEINEM positiven Zustand in Kontakt steht. Diese geistesverändernden 

Substanzen, zu denen auch starker schwarzer Kaffee und Zigaretten gehören, wurden 

zu einem der effektivsten Mittel für den negativen Zustand, um das Menschengeschlecht 

im Allgemeinen und möglicherweise MEINE Repräsentanten schlecht zu beeinflussen – 

wenn sie in solchen Praktiken weitermachen. Aufgrund dieser Fakten solltet ihr etwas, 

das nur auf bestimmte Anforderungen beschränkt ist, die eine schädigende Wirkung 

darauf haben könnten, wie euer Geist funktioniert und irgendeine Wirklichkeit oder 

Pseudo-Wirklichkeit wahrnimmt, und auf alles andere, was eine solche Wirkung nicht 

hat, niemals eine allumfassende Anwendbarkeit zuschreiben.  

Die Gefahr von so einer unrichtigen Wahrnehmung liegt in dem Faktum, dass unter 

dem Einfluss solcher Substanzen eine umgekehrte Wahrnehmung auftreten kann: Die 
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wahre Wirklichkeit könnte als eine falsche wahrgenommen werden und die falsche 

Wirklichkeit als die wahre. Genau das ist der Zweck des negativen Zustands, euch in 

eine solche umgekehrte, oder auf dem Kopf stehende Position zu versetzen.  

Gleichzeitig kann die Tendenz, die Anwendbarkeit solcher Aussagen unpassend zu 

verallgemeinern, auch von dem negativen Zustand genutzt werden. Weil ihr befürchten 

würdet, irgendwas zu verwenden, das durch eine Art Prozess zum Beispiel in eine 

schwarze Substanz verändert wurde, aber was keine Fähigkeit hat, euren Geist 

unpassend zu verändern, wäre euer Leben in diesem Fall voll von unnötigen 

Beschränkungen, die euer Leben noch weiter verkomplizieren würden. Alle unnötigen 

Beschränkungen und Komplikationen sind immer vom negativen Zustand. In diesem 

Fall würdet ihr unter dem Einfluss des negativen Zustands stehen und ihr würdet im 

negativen Zustand sein. Und das wollt ihr nicht.  

Der obige Diskurs ist nur als eine Erinnerung gedacht, damit ihr vermeidet, in eine Falle 

zu tappen, die vom negativen Zustand, besonders von den Abtrünnigen, für euch 

aufgestellt wurde. Verlasst euch wie immer auf eure Intuition und in ihr, letztlich, auf 

MICH. Auf diese Weise werdet ihr genau wissen, wie und zu welchem Ausmaß und für 

wie lange überhaupt irgendwas anwendbar, nutzbar und gültig ist. Und das ist alles, 

an das ICH euch diesmal erinnern wollte. Du kannst loslegen, Peter, und deine Frage 

für Milan Schultz aus der Slowakei stellen.  

Peter: Seine Frage ist eine sehr interessante und für ihn eine sehr beunruhigende. Sie 

bezieht sich auf DEINE Anforderung, die Worte „DER HERR JESUS CHRISTUS“ in Fülle 

zu verwenden, wann immer wir DICH ansprechen oder mit DIR oder unter uns oder in 

unseren privaten Gedanken über DICH sprechen. Er sagte mir, dass er intellektuell die 

Notwendigkeit perfekt versteht, es auf die Weise zu tun, wie in DEINER NEUEN 

OFFENBARUNG umfangreich erläutert wurde (besonders im ganzen GROßEN BUCH). 

Aber er hat Schwierigkeiten dabei, zu begreifen, warum jemand wie DU, der ABSOLUT 

ist, nicht mit einer Art von einem Wort für DEINEN NAMEN aufkommen konnte, welches 

überhaupt alles enthalten würde, das mit den Worten „DER HERR JESUS CHRISTUS“ 

gekennzeichnet wird.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es ist nicht notwendig, zu wiederholen, was in DIE NEUE 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS über dieses Thema gesagt wurde. Der 

Kernpunkt der mystischen Integration und Allumfasstheit, die in diesen Worten 

enthalten sind, wurde richtig konzipiert und erläutert. Milans Frage ist eine sehr gute. 

Aber sein Problem ist, und auch das von jedem anderen auf eurem Planeten, dass er 

aus einer typisch menschlichen Position auf sie schaut. Natürlich ist ihm, oder 

irgendeinem von euch, bis zu diesem Punkt keine andere Position verfügbar gewesen, 

aus der ihr euch mit MIR in Beziehung setzen konntet oder in der Lage dazu wart. 

Vergesst nicht, in welcher Welt oder in welchem Zustand ihr lebt. Was sind die 

Kommunikationsmodi unter euch allen? Wie vermittelt ihr etwas an jemanden, mit dem 
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ihr in Kontakt steht? Ihr tut das durch spezifische Worte eurer Sprache, in der ihr 

sprecht. Entweder sagt ihr es mit eurem Mund oder ihr schreibt es nieder und 

verwendet dieselben Ausdrücke. Sogar wenn ihr an MICH oder jemand anderen denkt, 

wenn ihr in eurem Geist MICH oder jemand anderen ansprecht, verwendet ihr leise 

dieselben Ausdrücke in Worten, in denen ihr sprecht oder schreibt.  

Wie ihr wisst, sind die menschlichen Ausdrucksfähigkeiten und das, was sie imstande 

sind, zu beschreiben und zu enthalten, äußerst eingeschränkt. Sie sind niemals in der 

Lage, die uneingeschränkte Bedeutung und den Inhalt einer Wirklichkeit oder Pseudo-

Wirklichkeit, die ihnen verfügbar ist, vollumfänglich auszudrücken. Diese Situation ist 

noch offensichtlicher darin, etwas von einer geistigen Natur oder von dem positiven 

Zustand und von anderen Dimensionen, besonders von jenen, die von einer nicht-

zeitlichen und nicht-räumlichen Natur sind, auszudrücken oder zu beschreiben. Um 

nur entfernt das Verständnis von etwas in euren menschlichen Geist zu bringen, das 

von einer rein geistigen und multidimensionalen Natur ist, ist es notwendig, es in vielen 

Worten zu beschreiben, weil aus der Position eurer Relativität ein Wort nicht die gesamte 

Bedeutung von dem enthalten oder erläutern oder begreifen kann, was diese Natur 

enthält oder hat. Würdet ihr nur ein Wort verwenden, würde in diesem Fall dieses Wort, 

aufgrund seiner relativen und äußerst eingeschränkten Natur, durch seine sehr 

eingeschränkte Bedeutung, euch nur einen Teil des Ganzen vermitteln, aber nicht das 

Ganze selbst. In diesem Fall würdet ihr ein Urteil über das Ganze aus seinem Teil fällen. 

Eine Schlussfolgerung aus einem Teil der Natur des Ganzen zu ziehen kann und könnte 

zu Verzerrungen und Verfälschungen über die gesamte Natur dieses Ganzen führen.  

Das Problem in diesem Fall ist, dass, die Dinge aus der Perspektive eines Teils zu sehen, 

dieses Ganze in Splittergruppen aufteilt. Durch diese Aufteilung verliert das Ganze seine 

Ganzheit und wird effektiv zersetzt. Das ist die Art, wie die Dinge auf eurem Planeten 

und auch im negativen Zustand sind. Das ist die Art, wie der menschliche Geist und 

die Kreaturen im negativen Zustand im Allgemeinen funktionieren und wie es möglich 

ist, das Leben des negativen Zustands aufrecht zu erhalten. Wäre irgendjemand im 

menschlichen Leben und im negativen Zustand in der Lage, die Dinge so 

wahrzunehmen und zu beschreiben, wie sie in ihrer Gesamtheit und Ganzheit wirklich 

sind, wäre kein negativer Zustand und kein menschliches Leben möglich.  

Die Probleme bei den Menschen sind, dass sie nicht imstande sind, in Vorstellungen zu 

kommunizieren, sondern nur in Worten und/oder Bildern und/oder in greifbar 

sichtbaren Symbolen. Deswegen müsst ihr, was immer ihr ihnen aus der Position des 

nicht-menschlichen Lebens, in diesem Fall aus der Position MEINES positiven Zustands 

oder von MIR und über MICH direkt, vermitteln müsst, diese Vorstellungen in ihren 

eigenen Modus des Ausdrucks, der Wahrnehmung, des Eindrucks und des Verstehens 

umkehren. Wie eine vollumfängliche Vorstellung über irgendwas im positiven Zustand 

an den menschlichen Geist herausgeschickt wird, spaltet er sich im Verlauf seiner 
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Umkehrung, um eine Auswirkung auf diesen Geist zu haben, in multiple Worte oder 

Bilder oder Symbole auf, die ihm seine Bedeutung und Bedeutsamkeit vermitteln.  

Wie vermittelt man etwas, das von der ABSOLUTEN NATUR kommt, an etwas, das von 

der relativen Natur ist? Würde ICH für MEINEN NAMEN nur ein Wort verwenden, würde 

es, wie es in den relativen Geist hineinkommen würde, das Verständnis darüber, wer 

ICH bin und was MEINE NATUR ist, beträchtlich und viel weiter einschränken. Um dem 

relativen Geist eine Nähe zu MEINER ABSOLUTEN NATUR zu geben, muss ICH MICH an 

das Niveau ihrer Empfangs-, Einprägungs-, Wahrnehmungs- und Verständnisfähigkeit 

anpassen. Wie ICH MEINE EINE VORSTELLUNG über MEIN „ABSOLUTES ICH BIN“ 

aussende, spaltet sie sich, wie sie den relativen Geist betritt, in mehrere Vorstellungen 

auf, die besser in der Lage sind, sich dem anzunähern, worum es bei MEINER 

ABSOLUTEN NATUR geht. Daraufhin, wie diese Vorstellungen dem menschlichen Geist 

vermittelt werden, werden sie in Worte, Bilder oder Symbole umgewandelt, die MEINEN 

Repräsentanten ein Abbild von der wahren Wirklichkeit MEINES positiven Zustands und 

MEINER WAHREN NATUR geben.  

Die Art, wie ihr die Wirklichkeit des positiven Zustands verstehen müsst, und die Art, 

wie sie untereinander und mit MIR kommunizieren, ist, dass ihre Kommunikation von 

Geist zu Geist mithilfe von Vorstellungen stattfindet. Im positiven Zustand rufen die 

Worte „DER HERR JESUS CHRISTUS“ eine unermesslich schöne und in menschlichen 

Worten unbeschreibliche Vorstellung hervor, die die gesamte Bedeutung und mystische 

Konnotation der Worte „DER HERR JESUS CHRISTUS“ enthält. Zu jeder Zeit, wie diese 

eine Vorstellung in ihren Geist eintritt, nehmen sie sie als DEN HERRN JESUS CHRISTUS 

wahr und verstehen sie sie als DEN HERRN JESUS CHRISTUS. In diesem Sinne nehmen 

sie sie nicht als drei Worte wahr, sondern als eine einzelne Vorstellung, die diese drei 

Worte und alles, was sie bedeuten und kennzeichnen, enthält. Aber wie diese bestimmte 

Vorstellung an euch – MEINE Repräsentanten – ausgesandt wird, klingt sie aufgrund 

der Einschränkungen, die euch durch die menschlichen Aspekte eurer Natur auferlegt 

sind, als drei Worte – DER HERR JESUS CHRISTUS. Diese Worte rufen daraufhin eure 

Fähigkeit hervor, nicht nur mit MIR persönlich verbunden zu sein, sondern mit allen 

Aspekten eures Geistes, und auch mit allen Dimensionen des Multiversums, mit dem 

jeder einzelne von euch verbunden ist.  

Wie ihr an dieser Beschreibung seht, haben die menschlichen Aspekte eures Geistes, 

auf den ihr gegenwärtig eingeschränkt seid, keinen anderen Ausweg, als diese drei 

Worte zu verwenden – DER HERR JESUS CHRISTUS – um alles hervorzurufen, das euch 

dazu befähigt, in einer passenden geistig-spirituellen Position mit der vollumfänglichen 

Verbindung mit MIR persönlich und mit MEINEM positiven Zustand zu sein. Gleichzeitig 

ist auch die umgekehrte Richtung bedeutsam, weil sie die mystische Verbindung 

zwischen euch und eurer Welt (Planet NULL) und MIR und der wahren Wirklichkeit des 

positiven Zustands hervorruft. Diese Verbindung macht es möglich, dass sich jeder auf 
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eurem Planeten in ihrem eigenen Modus des Lebens oder des Pseudo-Lebens 

entsprechend befindet.  

Was hier geschieht, ist, dass wie ihr die Worte „DER HERR JESUS CHRISTUS“ sagt, wie 

sie zu MIR und zu jedem im positiven Zustand, und auch zu jedem im negativen 

Zustand, aufsteigen, sie im positiven Zustand und in Beziehung zu MIR in eine 

unermesslich schöne VORSTELLUNG umgewandelt werden, die die vollumfängliche 

Bedeutung und Signifikanz der der Worte „DER HERR JESUS CHRISTUS“ enthält, die 

euch mit MIR und MEINER WELT verbindet. Auf der anderen Seite werden sie im 

negativen Zustand, wie diese Worte dort eintreten, in Zillionen von Splittergruppen 

verwandelt, anhand derer sie in der Lage sind, ihr eigenes Pseudo-Leben aufrecht zu 

erhalten, aber auch anhand derer sie mit MIR verbunden sind zu dem Zweck ihrer 

Kontrolle und Prüfung, so dass sie nichts zulässiges und vereinbartes, bevor ihr Pseudo-

Sein und ihre Pseudo-Existenz zu ihrer schlechten Reifung kam, überschreiten. 

Gleichzeitig wird, wie ihr fortwährend diese drei Worte aussendet – „DER HERR JESUS 

CHRISTUS“ – im negativen Zustand eine günstige Bedingung für die letztendliche 

Konvertierung von jedem dort zum positiven Zustand geschaffen.  

Wie ihr wisst, kann nur durch MEINE NEUE NATUR und MEINE NEUE OFFENBARUNG, 

wie in diesen drei Worten reflektiert wird und enthalten ist – „DER HERR JESUS 

CHRISTUS“ – aus der Position von Planet NULL, und auch durch diese Worte, oder dem 

sie geistig entsprechen und was sie enthalten, jeder zum positiven Zustand konvertiert 

werden. Weil es derzeit für diese Bekehrung kein anderes Mittel gibt, ist es wichtig, dass 

ihr fortwährend MEINEN NAMEN in drei Worten hervorruft – „DER HERR JESUS 

CHRISTUS“ – aber mit der Vorstellung in eurem Geist, dass sie immer von MIR, wie sie 

zu MIR aufsteigt, in EINE ABSOLUTE EINZELNE VORSTELLUNG umgewandelt wird, die 

alles enthält, das ICH bin und das ICH in MEINER ABSOLUTEN NATUR habe.  

Also, beim Beantworten von Milans Frage, solange ihr im menschlichen Leben seid, und 

solange ihr die äußerlichen Worte eurer entsprechenden Sprache zur Kommunikation 

verwendet, ist es völlig unmöglich, alles, das in MEINER NEUEN NATUR enthalten ist, 

mit einem einzelnen Wort auszudrücken. Und nicht nur das, sondern aufgrund der 

besonderen Lage, die im menschlichen Leben in Beziehung zwischen dem ABSOLUTEN 

und allen relativen Menschen zu diesem Absoluten besteht, ist aus der Position ihrer 

relativen Lage derzeit keine andere Form des Ausdrucks überhaupt möglich. Ihr 

müsstet entweder selbst absolut oder zumindest aus dem menschlichen Leben raus 

sein, um irgendwas in einem einzelnen Wort auszudrücken, das alles, das in diesem 

ABSOLUTEN enthalten ist, ausdrücken würde.  

Im positiven Zustand gibt es eine Nähe zu dem ABSOLUTEN, die allen Mitgliedern des 

positiven Zustands erlaubt, dieses ABSOLUTE als EINE EINZELNE VORSTELLUNG 

wahrzunehmen und zu begreifen, die auf eine solche Weise in drei Aspekte projiziert 
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wird, dass sie in ihrem Geist als ein integriertes und vereinigtes GANZES registriert wird, 

das in einer multimodalen und multidimensionalen Projektion ausgedrückt wird, die all 

seinen Bewohnern auf der Ebene und dem Grad ihrer geistigen Entwicklung eingegeben 

wird. Obwohl sie einen Eindruck von der Vorstellung haben, die diese drei Aspekte 

enthält, die auf eurer Ebene als die Worte „DER HERR JESUS CHRISTUS“ repräsentiert 

werden, sehen sie sie deswegen trotzdem nicht als etwas, das jeden und alles vereint. 

In diesem Sinne, wenn ihr auf eurer Ebene „DER HERR JESUS CHRISTUS“ sagt, hört 

jeder in anderen Dimensionen, die mit euch verbunden sind, sie nicht als drei 

unterschiedliche Worte, sondern als ein vereinigtes und integriertes GANZES, in dem 

das ABSOLUTE in einer absoluten Lage und Sinn enthalten ist.  

Aufgrund dieser Aufstellung, was würde geschehen, falls, nachdem ICH MEINE NEUE 

NATUR in ihrer ABSOLUTEN LAGE und ZUSTAND angenommen habe, ihr nur ein Wort 

sagen würdet, wie zum Beispiel „DER HERR“, oder „JESUS“ oder „CHRISTUS“, oder 

irgendein anderes Einzelwort, mit dem ihr MICH ansprechen oder euch auf MICH 

beziehen wollen würdet? In diesem Fall würdet ihr daran scheitern, die richtige 

Verbindung entweder mit MIR oder mit irgendjemanden im positiven Zustand 

herzustellen, mit denen ihr verbunden seid, und besonders mit den Mitgliedern des 

NEUEN UNIVERSUMS, deren Natur in MEINER NEUEN NATUR wurzelt, wie von den 

Worten „DER HERR JESUS CHRISTUS“ ausgedrückt wird. Wie dieses eine Wort, aus 

eurer relativen Lage ausgedrückt, versuchen würde, auf ihre Ebene aufzusteigen, 

würden sie es als einen leeren Begriff ohne irgendeine Bedeutung registrieren. Es könnte 

nichts bedeutsames oder notwendiges hervorrufen, um eine Auswirkung auf sie oder 

auf euch zu haben. Wie ihr an dieser Situation seht, wird in der Gegenwart eure 

Verbindung zu MIR und zu jedem im positiven Zustand auf eine sehr besondere, 

rätselhafte und mystische Art, durch die Verwendung der Worte „DER HERR JESUS 

CHRISTUS“ und von allem, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, das auf 

diesen drei Worten und was sie enthalten, gründet und aufbaut, vollzogen. ICH kann 

euch versichern, dass die Fülle MEINER NEUEN OFFENBARUNG ohne MEINE NEUE 

NATUR und also ohne DEN HERRN JESUS CHRISTUS nicht möglich wäre. Erinnert euch 

daran! 

Aber zu diesem Thema gibt es einen anderen Punkt. Er bezieht sich auf den negativen 

Zustand und das menschliche Leben. Zuvor, bevor der VIERUNDZWANZIGSTE DIALOG 

von dir niedergeschrieben wurde, Peter, wurde alles, das in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG enthalten ist, und jedes Mal, als du die Worte „DER HERR JESUS 

CHRISTUS“ gesagt hast, als all das in den negativen Zustand hinabstieg, wurde es in 

eine Schar an Splittergruppen gespalten und zergliedert, und auf dieselbe Art und Weise 

in reine Verzerrungen und Verfälschungen transmogrifiziert, wie diese Worte im 

positiven Zustand in EINE SCHÖNE VORSTELLUNG vereinigt, integriert und 

transformiert wurden, die die Gänze des Inhalts MEINER NEUEN OFFENBARUNG und 
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auch MEINER NEUEN NATUR enthielt und an das Niveau der geistigen Entwicklung und 

des spirituellen Fortschritts von jedem vermittelte. Aber diese Situation veränderte sich 

seit dieser Zeit gänzlich. Wie ihr euch aus diesem und den darauffolgenden DIALOGEN 

erinnert, klingen in der Gegenwart, wenn ihr MEINE NEUE OFFENBARUNG in all ihren 

drei Quellen lest, und wie ihr die Worte „DER HERR JESUS CHRISTUS“ sagt, diese Worte 

und was sie enthalten, in MEINER STIMME in ihren Geistern ohne irgendwelche 

Verzerrungen oder Falschheiten.  

Was würde in diesem Fall geschehen, wenn ihr euch auf ein einzelnes Wort beschränken 

würdet, besonders in Zusammenhang mit MEINEM NAMEN? Das würde sofort die alten 

Wege der Verzerrungen und Verfälschungen wiederherstellen und im negativen Zustand 

wäre niemand mehr in der Lage, MICH zu hören. Der Grund für dieses Faktum ist, weil 

ihr aus der Position der Trennung, der Uneinigkeit und der Zerstückelung sprechen 

würdet und damit letzten Endes aus der Position des negativen Zustands. In diesem 

Fall würdet ihr den negativen Zustand nicht beseitigen, sondern sein Pseudo-Sein und 

seine Pseudo-Existenz verstärken. Und wie ihr wisst, ist der einzige Weg, den negativen 

Zustand zu beseitigen, mithilfe MEINER NEUEN NATUR, die in den Worten „DER HERR 

JESUS CHRISTUS“ und in allem, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, 

reflektiert wird. Natürlich gibt es viele andere Gründe, warum es aus der Position aller 

relativen Wesen notwendig ist, den Ausdruck „DER HERR JESUS CHRISTUS“ 

beizubehalten. Aber diese Gründe sind entweder von der absoluten Natur, was von 

keinem relativen Geist verstanden und begriffen werden könnte, oder es ist verfrüht, sie 

zu offenbaren. Die letzteren werden zu einer anderen Zeit offensichtlich werden, wenn 

die Bedingungen so sein werden, dass sie es erlauben würden, mehr Licht in dieses 

geistig wichtige Thema zu bringen.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Offenbarung. Ich hoffe, dass Milan mit DEINER Antwort 

zufrieden sein wird, zumindest zu einem Ausmaß.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Soweit es die Zufriedenheit 

betrifft, ist es notwendig, das Prinzip der Bescheidenheit, der Demut und Ergebenheit 

neu zu formulieren. Man muss lernen, für das dankbar und wertschätzend zu sein, das 

verfügbar ist, und es zu seinen vollsten Potenzialen nutzen, anstatt nach mehr oder sich 

nach etwas anderem zu sehnen. Wie ihr euch erinnert, wurde euch allen zuvor 

angedeutet, dass wenn ihr Fragen habt und die Antworten auf sie nicht kommen, das 

nur bedeutet, dass sie zu dieser bestimmten Zeit keinem geistigen Vorteil für euch oder 

für irgendjemand anderen dienen würden. Deswegen, wie ihr so gut wisst, hat alles 

seine eigene Zeit und seinen eigenen Ort. Es ist ein Zeichen von wahrer Weisheit, Reife 

und Demut, mit dem zufrieden zu sein, welche Antworten ihr zu jeder bestimmten Zeit 

erhaltet.  
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Peter: Ich verstehe, und ich akzeptiere diese Notwendigkeit vollumfänglich. Nochmal, 

ich danke DIR sehr für alles. Gibt es irgendwas anderes, das DU uns heute vermitteln 

möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nicht heute, Peter. ICH denke, es ist genug für jetzt. Geh 

in Frieden.  
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DREIUNDNEUNZIGSTER DIALOG 
 

2. August 1999, in Prag, Tschechien 

Peter: Heute Morgen möchte ich damit weitermachen, Fragen zu DEINER 

Berücksichtigung vorzulegen, die während meiner Besuche in der Slowakei und in der 

Tschechischen Republik gestellt wurden. Aber bevor ich diese Fragen formuliere, 

möchtest DU vielleicht andere geistig-spirituelle oder praktische, oder welche auch 

immer, Fragen diskutieren, auf die wir aufmerksam gemacht werden müssen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du MICH bittest, zuerst zu sprechen. 

Natürlich kannst du weiterhin Fragen für jene stellen, die sie zu MEINER 

Berücksichtigung vorgelegt haben. Aber bevor ICH darauf eingehe, muss an etwas 

anderes erinnert oder zu eurer Aufmerksamkeit gebracht werden.  

Wie ihr euch aus einem der früheren DIALOGE erinnert, wurde euch dort allen 

angedeutet, dass es während dieser Phase des laufenden Schubes wichtig und 

entscheidend ist, alle Konzepte, Vorstellungen, Worte und Ausdrücke, die häufig oder 

selten von euch allen verwendet werden, erneut zu bewerten und umzudefinieren. Es 

ist nicht so sehr, dass ihr ihre alte oder derzeitige Bedeutung ersetzen müsst, um zu 

erkennen, dass sie etwas anderes neben dem enthalten, von dem ihr dachtet, was sie 

bis zu diesem Punkt meinten oder kennzeichneten. In den früheren DIALOGEN haben 

wir bereits einige der häufigsten Ausdrücke und Worte umdefiniert, die in eurer Sprache 

verwendet werden.  

Heute möchte ICH euch auf ein paar andere Worte aufmerksam machen, die ihr so oft 

bei euren täglichen Ausdrücken und während des Lesens MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verwendet. Weil im vorherigen DIALOG die Frage über drei Worte war, 

nach denen ICH BENANNT werde und warum ICH mit diesen drei Worten BENANNT 

werde – DER HERR JESUS CHRISTUS – ist es notwendig, ein übersteigendes Verständnis 

zu erwerben, was sie wirklich bedeuten und kennzeichnen.  

Es gibt mehrere Positionen im Multiversum, und auch in der ZONE DES AUSSATZES und 

auf Planet NULL, aus denen diese drei Worte begriffen werden und eine anschließende 

Auswirkung auf alle in MEINER SCHÖPFUNG, in der Pseudo-Schöpfung und auf Planet 

NULL haben. Nicht alle Aspekte dieser Positionen können vom menschlichen Geist oder 

von einem relativen empfindenden Geist begriffen werden. Sie sind von der ABSOLUTEN 

NATUR. Aber dieser ABSOLUTEN NATUR kann sich der relative empfindende Geist 

annähern.  
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Jedes einzelne Wort in dieser Triade hat für die zwei Ebenen seiner Bedeutsamkeit 

Relevanz. Die eine bezieht sich auf alle empfindenden Wesen überall und immer und 

die andere bezieht sich auf MICH persönlich und auf MEINE ABSOLUTE NATUR.  

In Beziehung zu allen empfindenden Wesen bedeutet das Wort „HERR“ neben vielen 

anderen Dingen EIN ABSOLUTES FUNDAMENTALES PRINZIP, nach dem und durch das 

ein Leben möglich und realisierbar ist. Es kennzeichnet das Faktum, dass überhaupt 

jedes Leben, egal, von welcher Art oder Nicht-Art, in diesem EINEN ABSOLUTEN PRINZIP 

gründet und verankert ist. Von ihm und durch es ist alles und jeder vereinigt und hat 

seine eigene Bedeutung und seinen eigenen Platz in Sein und Existenz, und auch in 

Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz und auf Planet NULL. In Beziehung zu MIR 

persönlich bedeutet das Wort „HERR“ das ABSOLUTE GUTSEIN der GOTTSCHAFT, das 

keinen Anfang und Ende hat und das von Nicht-Zeit und Nicht-Raum ist und nicht nur 

in Nicht-Zeit und Nicht-Raum präsent ist, sondern alle derartigen Zustände und 

Prozesse, oder irgendwas anderes was das betrifft, möglich macht. Es ist etwas, das in 

seiner wahren Natur nicht nachvollziehbar ist und mit keinen menschlichen oder nicht-

menschlichen Worten, Vorstellungen, Symbolen und Ausdrücken benannt werden 

kann.  

Das Wort „JESUS“, in Beziehung zu allen empfindenden Wesen, bedeutet neben vielen 

anderen Dingen der Anfang und das Ende von jedem Zeitzyklus und eine dauerhafte 

Positionierung, im progressiven Modus, aller empfindenden Wesen auf verschiedenen 

Ebenen, Graden, Schritten, Dimensionen, etc. des gesamten Multiversums, der ZONE 

DES AUSSATZES und Planet NULL. Es ermöglicht auch das Sein und die Existenz der 

Einzigartigkeit, der Individualisierung und Personalisierung von jeder einzelnen 

lebenden und atmenden Wesenheit überall und immer. In Beziehung zu MIR persönlich 

bedeutet das Wort „JESUS“ neben vielen anderen bedeutsamen Dingen MEINE 

persönliche und einzigartige Präsenz in jedem einzelnen Individuum, oder besser zu 

sagen, dass jedes einzelne Individuum, indem es ein solches Individuum aus MEINEM 

einzigartigen Element ist, durch das dieses Individuum ist, was er/sie ist, in MIR 

präsent ist und ICH in ihm/ihr. Also bedeutet in diesem Sinne das Wort „JESUS“ auch, 

dass alle in MIR sind und ICH in ihnen bin. Weil alle in MIR sind, bin ICH der einzige 

EINE, der an SICH und von SELBST IMMER ABSOLUT IST.  

Das Wort „CHRISTUS“, in Beziehung zu allen empfindenden Wesenheiten, bedeutet 

neben vielen anderen bedeutsamsten Dingen genau die Fähigkeit, empfindend oder 

jemand zu sein, der begreift, versteht und fähig ist, zu wissen. Die Fähigkeit, zu wissen 

und sich selbst zu erkennen oder Empfindungsfähigkeit selbst wird durch das 

ermöglicht, das im Wort „CHRISTUS“ enthalten ist. In diesem Sinne kann man es als 

den Anfang und das Ende von jedem einzelnen Wissen und, was am wichtigsten ist, als 

das Wissen über das Selbst konzeptualisieren. Das Wissen über das Selbst ist die 

Grundlage, auf der jedes andere Wissen möglich und denkbar ist. In Beziehung zu MIR 
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persönlich kennzeichnet das Wort „CHRISTUS“ neben vielen anderen Dingen, dass ICH 

der einzige EINE bin, DER WAHRHAFT WEIß. In diesem Sinne kann man sagen, dass 

ICH an MIR und von SELBST das Wissen bin. Würde ICH nicht sein und existieren, 

würde auch kein Wissen sein und existieren. ICH BIN, DER ICH BIN und es gibt 

niemanden neben MIR. Das ist es, was das Wort „CHRISTUS“ in Beziehung zu MIR 

wahrhaft kennzeichnet oder bedeutet.  

Nun, aus der Position des ABSOLUTEN, wie im vorherigen DIALOG (92) angedeutet 

wurde, befinden sich diese drei Worte im Zustand und Prozess von EINER EINZELNEN 

ABSOLUTEN VORSTELLUNG. Sie befinden sich in der Lage der absoluten Vereinigung, 

Integration und des absoluten Einsseins. Sie werden nicht als etwas wahrgenommen, 

das zerlegt oder getrennt oder einander anders oder unvereinigt sind. Aber aus der 

Position eines relativen empfindenden Geistes, die Notwendigkeit, diese drei wichtigsten 

Aspekte dieses ABSOLUTEN EINSSEINS zu betonen, damit diese Worte in ihre Geister auf 

der Ebene ihrer Relativität eintreten, müssen sie in drei Worte aufgespalten werden, die 

in der Lage sind, die richtige Wahrnehmung und Bedeutung ihrer wahren Wirklichkeit 

zu vermitteln oder hervorzurufen. Daraufhin, wie jeder diese drei Worte wiederholt, 

setzen sie durch den Prozess ihrer mystischen Kraft jeden, der sie ausspricht, nicht nur 

in die Wirklichkeit ihres eigenen individualisierten und personalisierten Seins und 

Existenz, sondern, was am wichtigsten ist, in MICH, und genau gleichzeitig, empfangen 

sie MICH in sich. Durch diesen Prozess sind sie in der Lage, ihre Empfindsamkeit und 

ihre eigene Wirklichkeit, die in ihrem „Ich bin“ wurzelt, zu erhalten.  

Aus diesen Fakten ist es offensichtlich, warum die Notwendigkeit für diese drei Worte 

existiert und warum ihr weiterhin alle drei Worte – DER HERR JESUS CHRISTUS – zu 

allen Zeiten während eures Aufenthalts auf Planet NULL und anderswo verwenden 

solltet. Und das ist alles, das derzeit über dieses Thema offenbart werden muss. Du 

kannst loslegen, Peter, und die erwähnten Fragen stellen.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Erläuterung. In Wirklichkeit hat die erste Frage, die 

von Jan Beres aus der Slowakei gestellt wurde, eine direkte Relevanz für das oben 

diskutierte Thema. Sie kann wie folgt formuliert werden: Wenn DU ABSOLUT bist und 

wenn DU das ABSOLUTE WISSEN bist und über alles und jeden hast, und wenn dieses 

Wissen nicht raumzeitgebunden, sondern von einer nichtzeitlichen und 

nichträumlichen Natur ist, und wenn dieses ABSOLUTE WISSEN wirklich überhaupt 

alles enthält, und wenn letztendendes jeder in DIR ist und DU in ihnen, dann würde es 

in diesem Fall auch alles von dem negativen Zustand und seiner Natur enthalten. Und 

doch, durch die Logik der Natur des ABSOLUTEN, wenn dieses ABSOLUTE von der 

ABSOLUTEN POSITIVITÄT ist, dann, in diesem Fall, kann es nichts von der negativen 

Natur enthalten oder irgendwas Negatives in sich haben. Wie versöhnt man dieses 

Paradox? 
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Die Antwort auf diese Frage sollte aus allem offensichtlich 

sein, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist. Ihr müsst zwischen etwas, 

was absolut positiv ist, und dem, das diesem positiven gegenüber relativ ist, 

unterscheiden. In der Ausgangsaufstellung ist alles in seiner Natur positiv. Wie ihr 

wisst, hat der EINE, DER ABSOLUT POSITIV ist, den alleinigen Zutritt oder die alleinige 

Fähigkeit, zu definieren, was wirklich positiv ist. Sobald man in relativen Begriffen 

definiert, was wirklich positiv ist, damit der relative Geist versteht, was es bedeutet, 

positiv zu sein, muss man auch definieren, was das Positive nicht ist. Es ist nicht so 

sehr, dass man konkret definieren muss, was es ist oder wie es aussieht oder sich 

anfühlt, etwas anderes als positiv zu sein; aber es ist mehr wie genau zu definieren, was 

es heißt, positiv zu sein und alles andere durch den einfachen logischen Faktor 

auszuschließen, dass es nicht existiert. Die logische Schlussfolgerung in dieser Hinsicht 

ist, dass alles, das nicht existiert und daher nicht in dem enthalten ist, das als positiv 

definiert wurde, nicht positiv sein kann. Sonst wäre es in diesem Positiven enthalten.  

Nun, als der relative empfindende Geist, wie er von MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND zu 

dem Zweck der Schaffung seines eigenen unabhängigen, freien und wahltreffenden 

Zustands und Prozesses auf relative Weise separiert wurde, nach dem suchte, was in 

diesem ABSOLUT POSITIVEN nicht enthalten war, durch den Faktor der Definition dieses 

Positivseins, und durch den Faktor des Wissens, dass gar alles, das nicht in ihr 

enthalten war, etwas anderes sein muss; aber dass es auch durch dieses ABSOLUT 

POSITIVE definiert wird, schuf er einen Lebensstil, der zum negativen Zustand wurde.  

Weil dieser negative Zustand letzten Endes aus der relativen Lage rührt, auch wenn ihre 

Definition aus der ursprünglichen Definition dessen geschaffen wird, was der positive 

Zustand ist, durch den Faktor dessen, was er nicht ist, und durch den Faktor dieses 

EINEN, DER das definiert, was der positive Zustand ist und nicht ist, hat dieser EINE 

auch das absolute Wissen darüber, was die Natur des negativen Zustands ist. So ein 

Wissen zu haben bedeutet nicht, in dem zu sein, was dieses Wissen beschreibt.  

Ihr müsst hier dazwischen unterscheiden, etwas zu haben, etwas zu erleben und ein 

Initiator oder Urheber von etwas zu sein. Der ABSOLUTE ZUSTAND weiß alles über alles, 

einschließlich über das, was von der relativen Natur ist. Aber dieses Wissen zu haben 

bedeutet nicht, ein Initiator oder ein Urheber oder ein Behälter von dem zu sein, was 

der Gegenstand dieses Wissens ist.  

Wie ihr wisst, damit der negative Zustand in Gang gesetzt wird, mussten seine Urheber 

sich von MIR separieren, also sich auf effektive Weise von MIR abwenden, indem sie 

MIR nicht mehr gegenüberstanden. Auf eine symbolische Weise kann man sagen, dass 

sie hinter MICH gingen (geh hinter MICH, Satan!). Würden sie MIR weiterhin 

gegenüberstehen, könnten sie keinesfalls den negativen Zustand in Gang setzen. 

JEMANDEM gegenüberzustehen, der ABSOLUT POSITIV ist, schließt die Existenz von 

allem anderen aus außer von etwas, das positiv ist und von diesem Positiven kommt. 
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Während des Prozesses dieser Separierung schlossen sich die Urheber des negativen 

Zustands davon aus, in MIR zu sein. ICH blieb aber immer noch in ihnen – sonst können 

sie nicht leben – aber wandte MICH davon ab, ihnen gegenüberzustehen oder hinter 

ihnen zu sein, wo sie MICH nicht sehen oder MEINE Präsenz nicht erkennen können 

und wo ICH von ihren Taten nicht beeinflusst wurde. Weil sie sich hinter MIR 

positionierten, und weil ICH ihnen nicht von Angesicht zu Angesicht gegenüberstehen 

konnte, ging das, was sie fabrizierten, an MEINER direkten Wahrnehmung und MEINEM 

direkten Einfluss vorbei, was es also möglich machte, dass solche Fabrikationen zu 

ihrer eigenen Pseudo-Wirklichkeit werden. Es wird gesagt, dass ihre Fabrikationen an 

MEINER direkten Wahrnehmung und MEINEM direkten Einfluss vorbeigingen. Der 

Grund für diese Aussage liegt in dem Faktum, dass MEINE Präsenz in ihnen – in ihrer 

Fähigkeit, zu wählen und zu verändern – sich allem bewusst war, was sie taten, ohne 

irgendeine Beeinträchtigung oder präventive Maßnahme, das zu tun, was sie damals 

taten. Die Position und die Richtung dieser Präsenz in ihnen war so, dass sie MIR nicht 

erlauben oder MIR keine Möglichkeit geben würde, die Aktivierung des negativen 

Zustands zu verhindern. Wie ihr wisst, aus der Position MEINER ABSOLUTEN FREIHEIT 

kann ICH ihnen nichts auferlegen, was ihrem Bitten um MEIN Eingreifen 

entgegengesetzt ist.  

Aber in dieser Hinsicht gibt es ein anderes wichtiges Thema. Es bezieht sich auf etwas, 

das im GESETZ DER SPIRITUELLEN WIRKLICHKEIT (KAPITEL 10 in DIE NEUE 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS) beschrieben wurde. Wie ihr euch aus 

dem Inhalt dieses GESETZES erinnert, gibt es in Wirklichkeit und faktisch nur eine 

Wirklichkeit – die Wirklichkeit MEINES positiven Zustands, der aus der ABSOLUTEN 

WIRKLICHKEIT MEINES SEINS und MEINER EXISTENZ rührt. In diesem Sinne ist MEINE 

ABSOLUTE WIRKLICHKEIT das einzig wahre Sein und die einzig wahre Existenz, das das 

Sein und die Existenz von allem anderen ermöglicht. Aufgrund dieses Faktums ist die 

sogenannte Wirklichkeit des negativen Zustands in Wirklichkeit Nicht-Wirklichkeit und 

in der wahren Wirklichkeit existiert er nicht. Wie ihr euch aus den vorherigen DIALOGEN 

erinnert, wurde dort angedeutet, dass der negative Zustand eine Erscheinung von 

Wirklichkeit hat, aber nicht die wahre Wirklichkeit. Aufgrund dieser Erscheinung ist sie 

nur eine Illusion, die nicht im wahren wahrnehmenden und selbstwahrnehmenden 

Spektrum des echten Seins und Existierens registriert werden kann. Aufgrund des 

Faktums, dass symbolisch gesprochen der negative Zustand, und alles was er enthält, 

hinter MIR ist, kann er nicht in MICH oder MEINE ABSOLUTE WIRKLICHKEIT 

hineinkommen. Aus der Position des ABSOLUTSEINS MEINES ABSOLUTEN POSITIVSEINS, 

in MEINER ABSOLUTEN WAHRNEHMENDEN, PRÄGENDEN und AUFNEHMENDEN 

ERKENNTNIS, existiert er deswegen auch nicht. Alles, das aus dem relativen Zustand 

rührt, und damit nur dem Relativen gegenüber relativ ist, und damit von seiner Natur 

her vergänglich und vorübergehend ist, kann nicht in irgendwas ABSOLUT POSITIVEM 
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enthalten sein. Daher existiert er in diesem Zustand praktisch nicht, oder zumindest 

kann er in nichts registriert werden, was die einzig wahre Wirklichkeit enthält.  

Das Problem bei dieser Situation über den negativen Zustand ist oder war, dass in dieser 

Lage, weil der negative Zustand hinter MIR ist oder war, ohne MEINE Präsenz in seiner 

Pseudo-Wirklichkeit oder Nicht-Wirklichkeit nichts wegen seiner Erscheinungen und 

der Art, wie seine Illusion in die Wahrnehmung jener eingreift, die glauben, er sei die 

wahre Wirklichkeit, unternommen werden kann. Wenn ihr glaubt, dass eure Illusionen 

ihre eigene Wirklichkeit haben, wird es euch so erscheinen und ihr würdet es nicht als 

etwas anderes als die wahre Wirklichkeit ansehen.  

Diese Situation erschuf für jeden in Sein und Existenz und auch im Pseudo-Sein und 

in der Pseudo-Existenz ein beträchtliches Problem. Das Problem in dieser Hinsicht ist, 

dass wenn der negative Zustand in MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND nicht als die wahre 

Wirklichkeit enthalten sein oder wahrgenommen werden kann, und wenn der negative 

Zustand hinter MIR ist, dann bin ICH in diesem Fall nicht in der Lage, irgendetwas 

wegen seiner Beseitigung zu unternehmen. Um etwas zu beseitigen, muss man 

annehmen, dass es real ist. Sonst gäbe es keine Notwendigkeit für eine solche 

Beseitigung. Wenn schließlich der negative Zustand kein Teil MEINER ABSOLUTEN 

WIRKLICHKEIT ist, und wenn er praktisch in keiner wahren Wirklichkeit existiert, dann 

gibt es logisch gesprochen nichts zu beseitigen.  

Wie geht man also dabei vor, diese Situation richtigzustellen? Man hat keinen Ausweg, 

außer in diese Pseudo-Wirklichkeit und Illusion der Wirklichkeit einzutreten und sich 

mit seinen Erscheinungen zu kleiden. Durch diesen Faktor wird er für diesen Moment, 

in seiner eigenen Sphäre, real und greifbar. Jetzt könnt ihr begreifen, worum es bei all 

dem geht und ihn in euer Wahrnehmungsspektrum einschließen, so dass er in eurem 

vollumfänglichen Bewusstsein nicht als etwas theoretisches oder hypothetisches 

registriert wird, sondern als etwas erfahrungsgemäßes und umsetzbares, und etwas, 

das sich auf euer Leben auswirkt. Aus dieser Position kann man etwas wegen dem 

Entfernen dieser Illusion tun, die den empfindenden Geist plagt, und ihr Schlimmstes 

versucht, ihn davon zu überzeugen, dass er real ist oder dass er die einzig wahre 

Wirklichkeit ist.  

Das ist der Grund, warum ICH, über das menschliche Leben, in den negativen Zustand 

eintreten, und all seine Aspekte und all seine Illusionen und seinen Wahnsinn und alles 

andere, was er in seiner illusionären und wahnhaften Nicht-Wirklichkeit enthielt, 

erfahren bzw. erleben musste. Wie ihr wisst, war während MEINES Aufenthaltes auf 

eurem Planeten und in der ZONE DES AUSSATZES der Hauptaufwand aller Regenten 

und Bewohner dieser illusionären Welt das Hauptbemühen, MICH durch alle Arten von 

Versuchungen davon zu überzeugen, dass der negative Zustand genauso real oder noch 

realer ist als der positive Zustand. Würde ICH die Pseudo-Wirklichkeit des negativen 

Zustands und seine Illusion als die wahre Wirklichkeit und als das wahre Sein und 
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Existieren anerkennen, durch das Faktum, dass MEIN Anerkennen aus MEINEM 

ABSOLUTEN ZUSTAND als die einzige ABSOLUTE WIRKLICHKEIT kommen würde, würde 

ICH den negativen Zustand in die wahre Wirklichkeit verwandeln. In diesem Fall müsste 

ICH ihn in MICH hereinlassen und ihn verinnerlichen. Was würde in diesem Fall 

geschehen? In den Begriffen eurer Physik wäre das so, als würde man Materie und 

Antimaterie in einem Container kombinieren. Eine solche Kombination würde in einer 

spektakulären Explosion enden, die nicht nur den negativen Zustand vernichten würde, 

sondern auch den positiven Zustand und MEIN EIGENES ABSOLUTSEIN. Als ein Resultat 

würde auch die gesamte Schöpfung aufhören zu sein und zu existieren. Ein solches 

Ende wäre undenkbar, unmöglich und mit MEINER WAHREN NATUR unvereinbar.  

Von allem, das über dieses Problem und über MEIN ABSOLUTES WISSEN über alles, was 

er ist und nicht ist, gesagt wurde, kann er aufgrund der scheinbaren Wirklichkeit des 

negativen Zustands, und aufgrund seiner Nicht-Wirklichkeit, ursprünglich, nicht in 

MEINER ABSOLUTEN WIRKLICHKEIT registriert werden. In menschlichen Begriffen kann 

man also sagen, dass das Pseudo-Sein und die Pseudo-Existenz des negativen 

Zustands, zu der Zeit vor seiner Aktivierung, nicht in MEINEN GEIST eingetreten ist. 

Erinnert ihr euch an MEINE Aussage, die in einem der Propheten in der BIBEL 

(JEREMIAS) aufgenommen wurde, als ICH die Kinder Israel deswegen tadelte, mit 

abscheulichen Praktiken aufzukommen, die niemals in MEINEN GEIST 

hineingekommen sind? Damals haben sie den Dämonen Menschenopfer gegeben. Was 

denkst du, um was es bei dem erwähnten Bibeltext ging? Er beschrieb das Faktum, 

dass der negative Zustand, der hier von den Dämonen und den Kindern Israel 

repräsentiert wird, niemals in MEINEN GEIST eingetreten ist und dass ICH niemals 

irgendwas in Zusammenhang zu der Aktivierung und Schaffung des negativen Zustands 

konzipiert oder in MIR hatte. Wie kann etwas, das nur eine Illusion ist, in etwas in Gang 

gesetzt werden, was die einzige ABSOLUTE WIRKLICHKEIT hat? Aus wahrer Wirklichkeit 

kann nichts von Nicht-Wirklichkeit hergeleitet werden. Es kommt nicht in den 

ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEIST hinein, der die einzige wahre Wirklichkeit ist. Von 

seiner Natur her enthält dieser GEIST nichts, das auch nur entfernt mit irgendwas von 

der illusionären und unwirklichen Natur zusammenhängt.  

Aber im relativen empfindenden Geist, aufgrund seiner Unfähigkeit, die Fülle und 

Vollkommenheit des ABSOLUTEN ZUSTANDS zu begreifen, und aufgrund seiner 

Bedürfnisse, zu verstehen, um was es bei der wahren Wirklichkeit geht, könnte und 

kann er etwas, das nicht von der wahren Wirklichkeit kommt, in Gang setzen. Aus der 

Position der relativen Lage ist der einzige Weg, zu verstehen, um was es bei der wahren 

Wirklichkeit geht, anhand des indirekten Wegs durch das Schaffen von etwas, das nicht 

real ist. Das gibt dem relativen empfindenden Geist eine Fähigkeit, das, was real ist, mit 

dem zu vergleichen, das in seiner Essenz und Substanz nicht real ist. Ein besserer Weg, 

das zu sagen, ist, in seiner Nicht-Essenz und Nicht-Substanz ist es nicht real. Der 
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Grund für diesen indirekten Weg, mit den richtigen Schlussfolgerungen über irgendwas 

aufzukommen, liegt in dem Faktum, dass der relative empfindende Geist keine Position 

einnehmen kann, der ihm ermöglichen würde, alles aus dem ABSOLUTEN ZUSTAND 

wahrzunehmen. Deswegen muss er zu Schlussfolgerungen kommen, indem er etwas, 

das wahr ist, mit etwas vergleicht, das nicht so ist. In diesem Fall, indem man das, was 

real ist, mit dem vergleicht, was nicht real ist. Der Prozess der Schaffung dieser Nicht-

Wirklichkeit und seine eigentliche Umsetzung muss, um zu gelingen, immer außerhalb 

des ABSOLUTEN EMPFINDENDEN GEISTES geschehen. Sonst kann er nicht geschehen. 

Daher die Aussage ‚es ist niemals in MEINEN GEIST hineingekommen‘. 

Peter: Danke DIR sehr für diese Erläuterung. Soll ich damit weitermachen, zu DEINER 

Überlegung andere Fragen vorzulegen oder sollten wir sie auf eine andere Zeit 

verschieben? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. MEINE Empfehlung wäre, es auf 

eine andere Zeit zu verschieben. Dieser DIALOG ist auch ein schwieriger. Wie du bei der 

Arbeit von heute bemerkt hast, musstest du das Aufschreiben dieses DIALOGS wegen 

Besuchern und anderen Dingen, um die sich gekümmert werden musste, mehrmals 

unterbrechen. Also, geh in Frieden und wir werden unsere DIALOGE zu einer 

günstigeren Zeit wieder aufnehmen. Du wirst wissen, wann.  
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VIERUNDNEUNZIGSTER DIALOG 
 

5. August 1999, in Prag, Tschechien 

Peter: An diesem Morgen möchte ich DIR weiterhin einige andere Fragen vorlegen, die 

von Marko Mihalik und meinem Bruder Ivan gestellt wurden. Aber ich möchte zuerst 

an DICH übergeben, solltest DU an diesem schönen und sonnigen Morgen irgendwas 

zu unserer Berücksichtigung beizutragen haben.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, dass du diesmal an MICH übergibst, so 

dass ICH zuerst sprechen kann. Ja, es ist passend und aktuell, auf die Fragen zu 

antworten, die von Marko und Ivan gestellt wurden. Aber bevor wir darauf einsteigen, 

ihre Fragen zu beantworten, möchte ICH zu dem Thema des DREIUNDNEUNZIGSTEN 

DIALOGS zurückkehren, der sich unter anderem mit dem Thema MEINER Voraussicht 

und MEINES Gewahrseins über die Natur des negativen Zustands auseinandersetzte 

und ob er in MIR war; und auch mit dem Thema, wie wirklich real der negative Zustand 

und das menschliche Leben sind, wie sie aus der Position MEINER ABSOLUTEN 

WIRKLICHKEIT und der Wirklichkeit des positiven Zustands oder der wahren 

SCHÖPFUNG gesehen oder erlebt werden.  

Wie ihr euch erinnert, wurde in diesem DIALOG angedeutet, dass es in der wahren 

Wirklichkeit des positiven Zustands oder in MEINER SCHÖPFUNG praktisch so ist, als 

würde es den negativen Zustand gar nicht geben. Aus ihrer Position ist der negative 

Zustand und sein Endprodukt – das menschliche Leben – nur eine Illusion und eine 

Erscheinung der wahren Wirklichkeit, aber keine Wirklichkeit an sich und von selbst.  

Wie ihr euch auch erinnert, erschuf diese Wahrnehmung des negativen Zustands und 

des menschlichen Lebens ein beträchtliches Problem für alle Betroffenen mit dem 

Pseudo-Sein und dem Pseudo-Existieren des negativen Zustands und des menschlichen 

Lebens. Das Problem lag in dem Faktum, dass wenn der negative Zustand und das 

menschliche Leben überhaupt nicht in der wahren Wirklichkeit von Sein und Existenz 

enthalten sind, und wenn er praktisch nicht existiert, wie geht man dann wegen seiner 

Beseitigung vor? Und nicht nur das, sondern wie kann man irgendwas über dieses 

andere Pseudo-Leben, das anders ist als das Leben des positiven Zustands, lernen, 

wenn es in Wirklichkeit nur eine Illusion und eine Erscheinung des wahren Lebens ist? 

Siehst du an dieser Frage ein ernstes philosophisches und geistig-spirituelles Dilemma, 

das diese Situation schuf? 

Peter: Ja, sehr deutlich. Und ich frage mich: Wie wurde dieses Dilemma aufgelöst? 
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DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, hier kommt der Kernpunkt MEINER Inkarnation in 

das menschliche Leben und darüber in den negativen Zustand oder in andere Regionen 

der ZONE DES AUSSATZES. Im Schema der Ereignisse jeglichen Lebens kann man sich 

die Pseudo-Existenz des menschlichen Lebens als ein Augenzwinkern vorstellen. In der 

Wirklichkeit des ewigen Lebens und seines ewigen Fortbestands, aus der Position seiner 

Diskretheit, in einer Aufstellung von Nicht-Zeit und Nicht-Raum, alles von der Natur, 

die mit dem menschlichen Leben gleichgesetzt wird, dauert sein Fortbestand nicht 

länger als ein Augenzwinkern.  

Aber wenn man sich innerhalb der Linearität dieses einen Zwinkerns befindet, in seinem 

Auftreten, ist für jene, die in diesem Zwinkern positioniert sind, der Zeitfluss so 

langsam, dass er allen Teilnehmern in ihm so scheint, als wäre er immer gewesen und 

als wird immer sein. Dieser Zustand musste geschaffen werden, um den Menschen ein 

Gefühl für ihre eigene Wirklichkeit und ihren eigenen Fortbestand zu geben. Und nicht 

nur das, sondern wie ihr aus der Natur des menschlichen Lebens wisst, war der 

Eindruck, der den Menschen gegeben wurde, dass es überhaupt keine andere 

Wirklichkeit gibt oder wenn es sie gibt, sie nichts anderes ist als das, was sie haben und 

erleben.  

Bedenkt dieses Faktum: Es gibt zum Beispiel Millionen von Menschen, die sehr 

ernsthaft behaupten, dass es gar kein anderes Leben außer nur das menschliche Leben 

gibt, und dass nach dem Tod von jedem das Leben für denjenigen aufhört zu sein und 

zu existieren und dass man keine Chance mehr hat, irgendwo anders in seinem/ihrem 

Leben weiterzumachen. Ein anderes Extrem in diesem Fall ist eine Behauptung, dass 

die Menschen fortwährend auf diesem Planeten in das menschliche Leben 

reinkarnieren, um in ihrem menschlichen Leben weiterzumachen. Ein weiteres Extrem 

wurde von Swedenborg aufgezeigt, als er ernsthaft verkündete, dass überhaupt jeder, 

der in der spirituellen Welt lebt, zu der einen oder anderen Zeit im menschlichen Leben 

war und dass daher die Menschen Sämlinge sind, aus denen alle anderen Geschöpfe im 

positiven Zustand hergeleitet werden.  

Wie ihr an diesem Beispiel seht, befinden sich die Menschen in einer sehr merkwürdigen 

Position, die ihnen nicht erlaubt, physisch das Sein und die Existenz des positiven 

Zustands oder von irgendeiner anderen Dimension und auch irgendwelchen Orten und 

Zuständen der ZONE DES AUSSATZES und ihrer HÖLLEN zu sehen oder zu hören oder 

wahrzunehmen. Wie ihr aus MEINER NEUEN OFFENBARUNG wisst, wurden die 

Menschen gezielt in ihrem eigenen Pseudo-Leben isoliert, so dass ihnen kein direkter 

physischer Kontakt mit irgendjemandem oder irgendwas anderem irgendwo – außerhalb 

des menschlichen Lebens – verfügbar gemacht wurde. Das war eine notwendige 

Anordnung, um die Natur des Lebens zu illustrieren, die keine greifbare und konkrete 

Wahrnehmung irgendeiner anderen Art von Leben oder Pseudo-Leben hat.  

Aber lasst uns auf das Thema der Nicht-Wirklichkeit und Illusion des menschlichen 

Lebens und des negativen Zustands im Allgemeinen zurückkommen. Wie verbindet man 
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überhaupt irgendetwas im positiven Zustand und in MEINER SCHÖPFUNG im 

Allgemeinen mit der Pseudo-Wirklichkeit des menschlichen Lebens und des negativen 

Zustands, damit über seine Natur und darüber, was niemals zu wählen ist, ein Lernen 

erfolgt? Wie ihr euch aus FOLGESÄTZE… erinnert, wurde dort gezeigt, dass ihnen alles, 

das im menschlichen Leben und im negativen Zustand im Allgemeinen stattfindet, 

vollkommen unbegreiflich ist, weil es für sie wie Hieroglyphen ist. Kein Wunder, dass es 

für sie wie Hieroglyphen ist, ohne eine Bedeutung, wenn der negative Zustand und das 

menschliche Leben tatsächlich nur eine Illusion und eine Erscheinung der wahren 

Wirklichkeit sind, aber keine Wirklichkeit an sich und von selbst.  

Um diese Situation zu umgehen, habe ICH, wie ihr wisst, durch die gesamte Geschichte 

des Pseudo-Seins und der Pseudo-Existenz des negativen Zustands und des 

menschlichen Lebens hinweg beständig MEINE besonderen Vertreter erhalten – euch 

alle, die diese Worte lesen, und alle anderen Vertreter MEINES positiven Zustands, die 

für MEINEN positiven Zustand als Übersetzer von allem, was innerhalb dieses 

Augenzwinkerns geschehen ist oder stattgefunden hat – was der negative Zustand ist. 

Durch diese Funktion all MEINER Übersetzer wurde die Pseudo-Wirklichkeit des 

negativen Zustands und des menschlichen Lebens auf eine solche Art und Weise zu der 

Aufmerksamkeit aller in MEINER SCHÖPFUNG gebracht, als wäre sie auch die wahre 

Wirklichkeit. Durch diesen Faktor, und durch diese Fähigkeit, mithilfe dieser 

fortwährenden Übersetzung, konnten alle in MEINER SCHÖPFUNG alles lernen, was sie 

über die Natur des negativen Zustands und des menschlichen Lebens lernen mussten. 

Das ist es, wie das Problem mit der Nicht-Wirklichkeit des negativen Zustands und des 

menschlichen Lebens gelöst wurde.  

Aber in dieser Aufstellung hat das Nicht-Bewusstsein für die wahre Wirklichkeit des 

positiven Zustands und MEINER SCHÖPFUNG im Allgemeinen jene geplagt, die im 

negativen Zustand und im menschlichen Leben situiert waren. Und nicht nur das, die 

Übersetzung war auf alle anderen in MEINER SCHÖPFUNG gerichtet, aber nicht direkt 

auf MICH persönlich. ICH stand mit dem negativen Zustand und dem menschlichen 

Leben nur indirekt in Kontakt, mithilfe dessen, dass ICH in jenen war, die fortwährend 

diese Übersetzung erhielten. Diese Situation war eine ernste Schwäche, weil sie MIR 

nicht erlaubte, direkt das Schicksal all jener zu kontrollieren und zu lenken, die sich 

im negativen Zustand und im menschlichen Leben verfangen haben. Wie ihr wisst, 

wurde die Kontrolle und die Regierung der Pseudo-Wirklichkeit ursprünglich jenen 

gegeben, die den negativen Zustand und das menschliche Leben schufen.  

Andererseits, solange ICH keine direkte Teilhabe an irgendwas im Zusammenhang mit 

dem negativen Zustand und dem menschlichen Leben hatte, waren sie, in MEINER 

ABSOLUTEN WIRKLICHKEIT, weiterhin unwirklich – als wären sie nicht-existent. Wie ihr 

euch erinnert, waren der negative Zustand und sein Endprodukt – das menschliche 

Leben – außerhalb von MIR, oder symbolisch gesprochen, hinter MIR. Sollte sich diese 
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Situation auf unbestimmte Zeit fortsetzen, oder sollte ICH dem negativen Zustand und 

dem menschlichen Leben erlauben, in Beziehung zu MIR zu sein, wie es ursprünglich 

und anfangs gewesen ist, würden sie genauso auf unbestimmte Zeit in ihrer Pseudo-

Wirklichkeit bleiben. In diesem Fall würde jeder, der in ihnen situiert war, für immer in 

ihrer Pseudo-Wirklichkeit eingeschlossen sein, ohne jemals in der Lage zu sein, die 

Illusion und die Erscheinung ihrer sogenannten Wirklichkeit zu erkennen. Und nicht 

nur das, sondern sie würden weiterhin über alles völlig unwissend sein, das im positiven 

Zustand oder in MEINER wahren SCHÖPFUNG im Allgemeinen enthalten ist.  

Die Übersetzer haben aus der Position des negativen Zustands und des menschlichen 

Lebens übersetzt und die Natur ihres Pseudo-Lebens anhand ihrer eigenen Beispiele 

illustriert. Deswegen konnten sie im Großen und Ganzen den Menschen und anderen 

Kreaturen des negativen Zustands nicht sehr gut vermitteln, um was es bei dem 

positiven Zustand oder MEINER wahren SCHÖPFUNG ging. In Wahrheit waren die 

Menschen und andere Kreaturen des negativen Zustands über alles, was mit dem 

positiven Zustand und MEINER SCHÖPFUNG im Allgemeinen zusammenhängt, völlig 

unwissend. Aus ihrer Position, vor MEINER Inkarnation in das menschliche Leben, 

nahmen sie an, dass der positive Zustand entweder gar nicht existierte oder seine Natur 

genau dieselbe war wie die des negativen Zustands und des menschlichen Lebens. Und 

nicht nur das, sondern sie hatten kein Gewahrsein, dass sie sich im negativen Zustand 

befanden.  

Wie ihr euch aus vorherigen DIALOGEN gewahr seid, wurde dort gezeigt, dass, damit der 

negative Zustand und sein menschliches Leben eine Chance hat, seinen Punkt zu 

beweisen und seine eigene Sorte von Pseudo-Leben zu schaffen, zu dem Zweck des 

Vergleichs, war es notwendig, jegliche Erinnerungen darüber zu beseitigen, wie die 

Dinge im positiven Zustand waren oder dass sogar der positive Zustand überhaupt 

existierte; und wenn er überhaupt existierte, er nicht anders war als das Leben des 

negativen Zustands und des menschlichen Lebens.  

Um diese Situation zu berichtigen, und um eine Bedingung zu schaffen, unter der die 

Pseudo-Wirklichkeit des negativen Zustands und des menschlichen Lebens ein für alle 

Mal beseitigt werden konnte, und jeder in ihm erlöst werden konnte, war es notwendig, 

dass ICH persönlich in das menschliche Leben hineingehe.  

Warum war das überhaupt notwendig? Bedenkt diesen Faktor: In der wahren 

Wirklichkeit MEINES ABSOLUTEN SEINS und EXISTIERENS, aufgrund seiner ABSOLUTEN 

POSITIVEN NATUR, konnte nichts von der negativen Natur in MIR enthalten oder 

erfahren werden. Aber die relativen Wesen setzten diesen negativen Zustand und das 

menschliche Leben in Gang. Und nicht nur das, sondern sie meldeten sich freiwillig, 

nicht nur selbst den negativen Zustand und das menschliche Leben zu schaffen, 

sondern sie waren auch damit einverstanden, zu vergessen, dass sie anfangs selbst vom 

positiven Zustand kamen und auch wie der positive Zustand aussieht oder wie er ist. 
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Weil sie sich an nichts über diese Fakten erinnern konnten, und weil die Funktion der 

Übersetzer eine andere war als sie auf diese Fakten aufmerksam zu machen – 

schließlich wussten die Übersetzer selbst nicht, warum und wie der negative Zustand 

und das menschliche Leben aktiviert und in ihr eigenes Pseudo-Sein und Pseudo-

Existieren versetzt wurden – war es notwendig, dass jemand, der all diese Dinge wusste 

und sich an sie erinnerte, jeden auf all diese Faktoren aufmerksam machte.  

Wie ihr wisst, war ICH der einzige, und kein anderer, DER/DIE alles wusste und sich 

an alles über unsere gemeinsame Vereinbarung und über MEIN Versprechen erinnerte, 

dass diese Situation bei dem negativen Zustand und dem menschlichen Leben zu einer 

gelegenen Zeit richtiggestellt werden würde. Nun, der Grund, warum es nicht möglich 

war, diese Arbeit aus der Position MEINER ALTEN NATUR durchzuführen, war, weil, wie 

ihr euch erinnert, in MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND und seiner ABSOLUTEN POSITIVEN 

WIRKLICHKEIT der negative Zustand und das menschliche Leben nicht existiert haben. 

Wie könnte man irgendwas wegen ihnen unternehmen, wenn sie kein Teil eures 

wahrnehmenden und erfahrenden Bewusstseins und Enthaltenseins sind? Um MEIN 

Versprechen an alle über diese Situation zu erfüllen, war ICH aus diesem Grund 

einverstanden, SELBST zu einem typischen Menschen zu werden, so dass ICH die Natur 

des menschlichen Lebens und den negativen Zustand in ihrer Vollständigkeit und Fülle 

erfahren konnte, und auch, dass ICH in der Lage wäre, physisch und faktisch das Leben 

des negativen Zustands und das menschliche Leben genauso zu erleben, wie es die 

Menschen und die Kreaturen des negativen Zustands tun. Nur durch ein solches 

Erleben konnte die Pseudo-Wirklichkeit des negativen Zustands und des menschlichen 

Lebens für MICH genauso real werden wie für die Menschen und die Kreaturen der 

ZONE DES AUSSATZES.  

Würde ICH das menschliche Leben und das Leben des negativen Zustands aus einer 

anderen Position als ihrer erleben, oder aus der Position MEINER ALTEN NATUR, würde 

das, wie ihr euch erinnert, bedeuten, in MEIN ABSOLUTES POSITIVSEIN etwas 

hineinzulassen, das nicht von diesem Positivsein ist. In diesem Fall würde durch ihr 

gegenseitiges Ausschließen alles untergehen. Um diese nicht-erstrebenswerteste und 

nicht-göttliche Folge zu vermeiden, war es absolut lebenswichtig, dass ICH zu einem 

normalen Menschen werden und als ein Mensch die Pseudo-Wirklichkeit des negativen 

Zustands und des menschlichen Lebens als real erkennen und anerkennen würde. 

Erkennt bitte, dass ICH das als ein Mensch tat und nicht als GOTT. Aus der Position 

GOTTES würde so eine Erfahrung die völlige Vernichtung von allem verursachen, das 

menschlich und vom negativen Zustand ist, weil nichts von der negativen Natur die 

Präsenz GOTTES, DER/DIE ABSOLUT POSITIV ist, überleben kann.  

Das ist der Grund, warum ICH MICH mit der menschlichen Natur kleiden musste, die 

alle Bösartigkeiten und Falschheiten, oder Illusionen und Erscheinungen, enthielt, und 

aus dieser Position konnte ICH den Prozess der Aufnahme und Verschmelzung der 
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menschlichen Natur in MEINE GÖTTLICHE NATUR beginnen. Nach ihrer Läuterung und 

Reinigung von allen Bösartigkeiten und Falschheiten habe ICH, wie ihr wisst, mithilfe 

MEINER MENSCHLICHEN NATUR MEINE NEUE NATUR angenommen, die MICH dazu 

befähigte, jeden und alles zu sehen, zu hören, zu fühlen, wahrzunehmen, zu spüren 

und zu kontrollieren, das im negativen Zustand und im menschlichen Leben geschehen 

ist und geschehen wird. Jetzt sind der negative Zustand und das menschliche Leben 

für MICH genauso real wie für sie. Aus dieser Position werde ICH in der Lage sein, wenn 

die Zeit stimmt, die Illusion und die Erscheinungen des negativen Zustands und des 

menschlichen Lebens zu beseitigen und jeden aus ihnen hinauszubringen, und sie 

dorthin zurückzusetzen, wo sie hingehören – in MEINEN positiven Zustand. Und das ist 

alles, was ICH an diesem Morgen beitragen wollte.  

Das Thema des obigen Diskurses hat eine direkte Relevanz für die Fragen von Marko 

und Ivan. Leg los, Peter, und stell ihre Fragen.  

Peter: Marko fragt über die Bedeutung DEINER Worte, die DU an einem Punkt an DEINE 

Jünger gerichtet hast ‚Und ICH gab euch MEIN Beispiel…‘. Er möchte wissen, was genau 

DU mit diesen Worten gemeint hast. Die Frage von Ivan bezieht sich auf DEIN Verhalten 

und Tadeln, das DU DEINEN Jüngern gegenüber zum Ausdruck brachtest, als DU sie 

davor warntest, sie sollen sich des Sauerteigs der Pharisäer bewusst und vorsichtig sein. 

Sie deuteten DEINE Warnung nicht geistig, sondern wortwörtlich, und sie dachten, dass 

DU sie dafür getadelt hast, sich nicht daran zu erinnern, für ihre körperliche Erhaltung 

Brot zu kaufen. Es war an diesem Punkt, dass DU fast wütend auf sie wurdest, dass 

sie die geistige Bedeutsamkeit DEINER Warnung nicht verstanden haben, und sie 

während DEINES Lehrens an sie über die Wirklichkeit DEINES positiven Zustands an 

zwei Fälle der wundersamen Speisung von mehreren tausenden von Menschen erinnert 

und von ihren Gebrechen geheilt hast. Irgendwelche Kommentare zu diesen zwei 

Themen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Lass uns zuerst die Frage von Marko betrachten. Die 

Antwort auf seine Frage kann aus allem hergeleitet werden, was bis jetzt in den drei 

Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG und deinen Büchern, die ihnen 

vorausgegangen sind, Peter, und auch von dem, was oben offenbart wurde, offenbart 

worden ist.  

Bedenke diesen Faktor: Wie macht man jemanden, der kein Wissen, keine Urteilskraft, 

und kein nichts hat, auf die Natur des positiven Zustands oder wie die Dinge im 

positiven Zustand sind aufmerksam? Erinnert euch, bitte, dass niemand, MEINE 

Jünger eingeschlossen, irgendein wahres Wissen oder Verständnis über irgendwas im 

Zusammenhang mit der wahren Wirklichkeit und Natur des positiven Zustands hatten. 

Damals war das einzige, was sie hatten, ritualistische und äußerliche Prozeduren, wie 

im Gesetz Mose niedergeschrieben wurde, die ihnen eine Richtung vorgab, wie man zu 
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sein, wie man sich zu verhalten und was man zu tun habe. Aber der Inhalt dieses 

Gesetzes war von der wahren Wirklichkeit des positiven Zustands, der in den 

Innerlichkeiten von jedem und nicht in den Äußerlichkeiten verankert ist, wie dieses 

Gesetz vorschrieb, weit entfernt.  

Ein anderer Punkt in dieser Hinsicht war, dass das Gesetz Mose wichtige geistige 

Entsprechungen und Symbole enthielt, die die wahre Wirklichkeit des positiven 

Zustands widerspiegelten, und zwischen dem, was die wahre Wirklichkeit war, von dem, 

was die Nicht-Wirklichkeit des negativen Zustands war, differenzierten. Aber damals 

hatte niemand den Schlüssel oder gar das entfernte Wissen, dass irgendwas von der 

innerlichen, geistigen Natur in diesem Gesetz versteckt oder enthalten war. Wie ihr 

wisst, war es erst, als Swedenborg seine ARCANA COELESTIA (Himmlische Geheimnisse) 

geschrieben hat, dass die Geheimnisse der Entsprechungen, die im Gesetz Mose 

enthalten waren, erläutert wurden oder einer ihrer Aspekte offenbart wurde, dass ihre 

Bedeutung euch verfügbar gemacht wurde. Zu der Zeit MEINER Inkarnation auf Planet 

NULL, als ICH MICH mit der menschlichen Natur kleidete, war der Zustand der extremen 

Veräußerlichung die vorherrschende Lebensmodus. Niemand wusste irgendwas über 

den Zustand der Innerlichkeiten und dass die wahre Wirklichkeit des positiven 

Zustands, oder das Königreich GOTTES, in jedem ist und nicht außerhalb von jedem.  

Unter diesen Bedingungen, aufgrund der äußerlichen Faktoren, die das menschliche 

Leben regierten, war der einzige Weg, wie man den Menschen irgendwas über 

irgendetwas vermitteln konnte, anhand von verhaltensbezogenen äußerlichen 

Beispielen. Das ist der einzige Weg, wie etwas für jemanden, dessen Leben im Zustand 

der Äußerlichkeiten wurzelt, verständlich ist. Vergesst niemals ein wichtiges Faktum: 

Die wahre Wirklichkeit des positiven Zustands oder MEINER SCHÖPFUNG im 

Allgemeinen ist im Zustand der Innerlichkeiten von jedem verankert. Erinnert ihr euch, 

wie der negative Zustand aktiviert wurde und wie damit die Illusionen und 

Erscheinungen zu ihrer schlechten Reifung kamen? Sie kamen zustande, indem sie von 

der Anordnung der wahren Wirklichkeit MEINER SCHÖPFUNG abkehrten und indem sie, 

symbolisch gesprochen, aus dem Zustand der Innerlichkeiten heraustraten, ihnen ihre 

Rücken zuwandten und alles und alle Werte in den Zustand der Äußerlichkeiten 

hineinsetzte. Und weil es in der wahren Wirklichkeit keine Äußerlichkeiten gibt, war es 

notwendig, eine Illusion und Erscheinung zu fabrizieren, als würden sie existieren. 

Sobald ihr euch in ihrer Position situiert, werden sie für euch die einzige Wirklichkeit, 

die ihr kennt. In diesem Moment werdet ihr jeden Zugang zu euren Innerlichkeiten 

schließen und deswegen verleugnet ihr einfach, dass es überhaupt irgendwas 

Innerliches gibt.  

Während MEINER Inkarnation auf Planet NULL war es notwendig, dass ICH aus der 

Position beginne, in der das menschliche Leben gekleidet war – aus den Äußerlichkeiten. 

In dieser Position war das einzige, wie jemand in der Lage wäre, irgendwas über 

irgendwas zu verstehen, durch die Art, wie ICH MICH ihnen und besonders MEINEN 
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Jüngern gegenüber verhielt. Durch MEIN Verhalten habe ICH für sie ein Beispiel 

darüber aufgestellt, was es heißt und wie es ist, positiv zu sein, und zeigte ihnen den 

Weg zu ihren Innerlichkeiten und damit zu MEINEM positiven Zustand. Daher ‚gab ICH 

euch MEIN Beispiel oder ein Beispiel oder Beispiele‘ darüber, wie man zu sein, wie man 

zu denken, wie man zu fühlen, wie man zu wollen, wie man sich zu verhalten und wie 

man sich zu anderen und zu sich selbst in Beziehung zu setzen hat.  

Dass das für jeden, einschließlich MEINER Jünger, eine enorm schwierige Aufgabe war 

durchzuführen und ein richtiges Verständnis über die wahre geistige Wirklichkeit zu 

gewinnen, die in ihren Innerlichkeiten wurzelt, war sehr offensichtlich aus dem 

Ereignis, auf das sich Ivans Frage bezieht. Was ist hier geschehen? Bei zwei vorherigen 

Fällen, als ICH die Menge lehrte und heilte, bat ICH MEINE Jünger darum, diese Leute 

physisch zu speisen. Den ganzen Tag lang wurden sie geistig gespeist, aber zum späten 

Nachmittag wurden sie auch physisch hungrig. Um das richtige Gleichgewicht 

wiederherzustellen, deutete ICH MEINEN Jüngern gegenüber an, dass es notwendig war, 

ihnen eine physische oder äußerliche Aufrechterhaltung anzubieten. Weil das 

Zusammenkommen der Menge weit weg von jedem bewohnten Ort erfolgte, wo sie Essen 

kaufen konnten, eigentlich erfolgte es in einer Wüste, war es notwendig, sie direkt an 

der Stelle zu speisen, wo sie sich befanden. Und doch, wie ihr euch erinnert, waren für 

ihre Speisung nur ein paar Laibe Brot und ein paar kleine Fische verfügbar. Also bat 

ICH sie darum, sich auf eine ordentliche Art zu positionieren, ICH segnete dieses Brot 

und diesen Fisch und gab sie MEINEN Jüngern, und sie verteilten sie unter allen Leuten, 

die sich mit MIR in der Wüste befanden. Nicht nur wurden sie alle gespeist, sondern es 

blieben immer noch mehrere Körbe Brot übrig und wurden gesammelt. Dieses Ereignis 

hat eine enorm wichtige geistige Bedeutsamkeit. Das ging nicht nur an MEINEN Jüngern 

vorbei, sondern auch jedem, der anwesend war. Zwischen den Innerlichkeiten und 

Äußerlichkeiten, oder zwischen der Wirklichkeit des positiven Zustands und der 

Illusionen und Erscheinungen des negativen Zustands, wurde eine besondere 

Verbindung geschaffen und illustriert. Es wurde auch ein Beispiel gezeigt, wie das Leben 

der Menschen und der Kreaturen des negativen Zustands von der wahren Wirklichkeit 

des positiven Zustands, und letzten Endes von MIR – dem ABSOLUTEN LEBEN und 

SEINER ABSOLUTEN WIRKLICHKEIT – abhängt. Wer hat die Menge gespeist und auf 

welchem Wege? Die Menge repräsentierte den negativen Zustand und das menschliche 

Leben, das nur durch etwas erhalten werden kann, das direkt von MIR und MEINEM 

positiven Zustand kommt. Seine Illusion und seine Erscheinungen sind nur möglich, 

weil die wahre Wirklichkeit MEINES ABSOLUTEN SEINS und EXISTIERENS immer ist.  

Gleichzeitig illustriert die Abfolge, in der die Speisung stattfand und wie sie arrangiert 

wurde, das richtige Vorgehen, anhand dessen das Leben des positiven Zustands und, 

in ihrem Fall, die Rückkehr von den Illusionen und Erscheinungen zu der wahren 

Wirklichkeit des positiven Zustands erreicht werden konnte. Beachtet bitte die Abfolge 

hier: Erstens wurden sie den ganzen Tag geistig gespeist – durch MEIN Lehren. Die 
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geistige Speisung ist die Speisung ihrer Innerlichkeiten, die durch den Prozess ihrer 

Speisung geöffnet werden, was ihnen zum ersten Mal Zugang zu ihren Innerlichkeiten 

gibt. Es brauchte den ganzen Tag, um das zu tun. Den ganzen Tag zu brauchen 

kennzeichnet, bis alles im negativen Zustand und im menschlichen Leben seinen Zweck 

erfüllt und das Öffnen ihrer Innerlichkeiten und allem, was mit ihnen zusammenhängt, 

stattfindet. Dem folgend wird eine richtige Anordnung getroffen, dass sie alle physisch 

gespeist werden und die Bedürfnisse ihrer Äußerlichkeiten befriedigt werden. Der 

Prozess der Anordnungen kennzeichnet, alles im menschlichen Leben und im negativen 

Zustand in eine richtige Ordnung zu versetzen, so dass es dauerhaft beseitigt werden 

kann. Sie anschließend mit Brot und Fisch zu speisen symbolisiert, ihnen zum ersten 

Mal das wahre Wissen darüber zu geben, worum es beim Wahren und Guten geht. Es 

kennzeichnet auch das Aufnehmen und das Erfassen der Äußerlichkeiten in den 

Zustand der Innerlichkeiten, durch den Prozess der Läuterung durch den Akt der 

physischen Speisung mit Brot und Fisch – Gutem und Wahrem – so dass eine 

Vereinigung der Äußerlichkeiten – die von den Innerlichkeiten separiert, isoliert und 

abgeschottet waren – mit diesen, den Innerlichkeiten, stattfinden konnte. Das 

Zusammensammeln des übrigen Brotes und Fisches in mehrere Körbe bedeutet, dass 

das Gute und Wahre MEINER NATUR unerschöpflich ist und immer jedem zur Verfügung 

steht, der willig ist, MIR zuzuhören und den Beispielen MEINES Verhaltens in ihrem 

eigenen Alltagsleben zu folgen (ICH gab euch MEIN Beispiel).  

Nun, all diese Dinge wurden durch die oben beschriebenen zwei Ereignisse 

repräsentiert. Und doch, trotz all dieser Fakten, waren MEINE Jünger immer noch blind 

und so sehr in der wortwörtlichen und äußerlichen Art und Modus des Denkens und 

Lebens im Allgemeinen verwurzelt, dass sie, als ICH sie davor warnte, vor dem Sauerteig 

der Pharisäer Acht zu geben, zwei wichtige Erfahrungen außer Acht ließen, die sie 

während der oben erwähnten Speisung hatten, und deuteten MEINE Aussage auf eine 

typisch menschliche Art und nicht so, als seien sie sich den falschen und verzerrten 

Lehren der Philosophie oder Pseudo-Spiritualität der Phärisäer bewusst oder würden 

vorsichtig sein. MEINE Reaktion auf ihr Blindsein, ihre Unwissenheit und ihr Nicht-

Begreifen der spirituellen Wirklichkeit war aus einer typisch menschlichen Perspektive, 

um ihnen einen Geschmack davon zu geben und allen in MEINER SCHÖPFUNG, die alles, 

was ICH tat und wie ICH MICH verhielt, beobachteten, zu zeigen, wie es ist, ein Mensch 

zu sein, und was es heißt, aus einer typisch menschlichen Position zu reagieren – 

ungeduldig und frustrierend. Wenn man Gegenstand von solchen augenscheinlich 

wundersamen Beispielen ist und doch, egal was, man immer noch unfähig ist, richtige 

Schlussfolgerungen zu ziehen und alle anderen Bedeutungen, die in ihrer Natur 

enthalten sind und was sie einem sagen, aus ihnen herzuleiten, wie kann man anders 

reagieren als mit Frustration und Ungeduld? Es ist an Punkten wie diesen, dass ICH 

aus der Position MEINER MENSCHLICHEN NATUR so etwas wie ‚wie lange werde ICH an 

euch leiden oder wie lange muss ICH mit euch zusammen sein‘ sagte. Die Frustration von 

Aussagen wie dieser ist offensichtlich. Sie illustriert die enormen Schwierigkeiten, die 
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die Menschen und die Kreaturen des negativen Zustands dabei haben, die Dinge hinter 

den Kulissen und nicht auf oder vor der Bühne zu sehen.  

Nehmt in dieser Hinsicht ein anderes Beispiel. Als ICH mit MEINEN Jüngern durch ein 

Land ging, das den Heiden gehörte. Als wir dort bleiben wollten, weigerten sich die 

Bewohner dieser Region, uns zu akzeptieren, weil wir Juden waren. Was war also der 

allererste Impuls MEINER Jünger auf diese Ablehnung? Sie fragten MICH, ob ICH ihnen 

Feuer vom Himmel bringen wollte, so dass diese Bewohner in Asche verbrannt werden 

und damit vom Angesicht der Erde ausradiert werden können. Sie verhielten sich wieder 

aus der Position der Selbstexklusivität und Isolation der Juden von allen anderen, was 

die Isolation und die Selbstexklusivität aller Mitglieder des negativen Zustands und der 

normalen Menschen repräsentiert. Anders gesagt, sie reagierten aus der Position des 

negativen Zustands, da sie im negativen Zustand waren. Was habe ICH ihnen 

geantwortet? ‚Ihr wisst nicht, was für eine Art Geist ihr seid. Denn ICH kam nicht, um zu 

zerstören, sondern um sie alle zu erlösen.‘ ICH paraphrasiere diese Aussage.  

Wieder einmal habe ICH ein Beispiel für das richtige Verhalten und den richtigen 

Lebensstil aufgestellt, der in der Natur MEINES positiven Zustands und in MEINER 

EIGENEN NATUR verwurzelt ist. Dieses bestimmte Beispiel zeigt sehr genau, dass egal 

was und egal wer, im negativen Zustand und im menschlichen Leben jeder in ihnen 

MEINER Erlösung und Befreiung von ihren Illusionen und Erscheinungen unterliegt. 

Aber das zeigt euch auch, niemanden zu verurteilen oder zu verdammen, egal, wie 

schlecht und böse sie sind, weil ihre Bösartigkeit, ihr Schlechtsein und ihre Irrtümer 

letzten Endes nur Erscheinungen und Illusionen sind, die in der Pseudo-Wirklichkeit 

ihrer Annahmen und Glaubenssätze gekleidet sind, dass sie real und faktisch sind. In 

diesem Augenzwinkern, in dem das menschliche Leben und der negative Zustand ihren 

Lauf nehmen, sind sie real, greifbar, faktisch und erfahrungsgemäß, aber außerhalb 

von ihm haben sie keinen Platz oder Wirklichkeit. Richtet daher nicht, damit ihr nicht 

durch eure Nicht-Berücksichtigung und Blindheit so gerichtet werdet, wie es bei 

MEINEN Jüngern gelegentlich war.  

Als MEINE wahren Repräsentanten wurdet ihr demütig von MIR darum gebeten, die 

Veranschaulichung der Art zu übernehmen, wie MEINE NATUR und MEIN positiver 

Zustand sind. Das ist einer der vielen wichtigen Gründe, warum während dieses Schubs 

bzw. Wandels, der seit einiger Zeit stattgefunden hat und der für einige Zeit, die kommen 

soll, geschehen wird, ihr in die Mitte des positiven Zustands positioniert wurdet, 

während ihr physisch immer noch im negativen Zustand und seinem Endprodukt – dem 

menschlichen Leben – situiert seid. Nochmal, ICH gab euch MEIN Beispiel. Folgt ihm! 

Und das trifft nicht nur in Beziehung zwischen euch, die mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verbunden sind, zu, sondern auch auf alle anderen, die blind, 

verstümmelt, wahnsinnig, töricht, illusionär, wahnhaft sind und die in Verzerrungen, 
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Falschheiten und Bösartigkeiten leben. Und das ist alles, das heute gesagt werden 

musste.  

Peter: Danke DIR sehr für diese bedeutsame Ausführung. Gibt es irgendwas anderes, 

über das DU heute sprechen möchtest? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nein, Peter, das sollte für heute genug sein. Geh in 

Frieden.  
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FÜNFUNDNEUNZIGSTER DIALOG 
 

13. August 1999, in Prag, Tschechien 

Peter: Heute ist Freitag der 13te. Abergläubische Menschen verbinden diese Arten von 

Daten mit einer Art Unglück, oder mit möglichen Unfällen oder mit etwas Schlechtem 

oder Ungewöhnlichem, das geschieht, oder potenziell geschieht, im negativen Sinne. Sie 

nennen die Zahl 13 das Dutzend des Teufels. Irgendein Kommentar zu dieser 

sogenannten abergläubischen menschlichen Tendenz? Natürlich, bevor DU diese 

scheinbar unwichtige Frage beantwortest, hast DU vielleicht etwas in DEINEN 

Gedanken, über das DU heute Morgen gerne zuerst sprechen möchtest. Darüber 

hinaus, wie DU weißt, habe ich im Grunde meinen Besuch in Europa beendet, ich habe 

mich mit jedem getroffen, mit dem ich mich treffen sollte und jetzt bin ich bereit, 

zurückzukehren, zurück nach Santa Barbara. Deswegen kannst DU, wenn es 

angemessen und aktuell ist, etwas über die Bedeutung und Bedeutsamkeit all dieser 

Treffen sagen wollen, denen ich bis gestern Abend beigewohnt habe.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, auch wenn deine Frage etwas außerhalb des 

Kontexts der bis jetzt diskutierten Themen zu liegen scheint, hat sie trotzdem für euch 

alle als MEINE wahren Repräsentanten wichtige Relevanz. Vergesst nicht, dass es unter 

euch einige Tendenzen dahingehend geben könnte, nicht nur über Freitag den 13. 

abergläubisch zu sein, sondern auch über andere Dinge. Daher ist es angemessen, alle 

Leser dieser DIALOGE auf diese Fakten aufmerksam zu machen.  

Aber bevor ICH in dieses Thema einsteige, und auch bevor ICH in die Bewertung der 

Bedeutung deiner Treffen mit MEINEN Leuten in Russland, in der Slowakei, in 

Tschechien, mit Manfred aus Ulm, Deutschland, der dich während deines Aufenthalts 

in Prag besucht hat, und mit Lyudmila, die kam, um bei dir in Prag zu sein, und auch 

mit Karel Pech, den pensionierten prominenten Schauspieler, Regisseur, Produzent und 

kulturellen Aktivisten der früheren Tschechoslowakei, einsteige, möchte ICH dein 

freundliches Angebot annehmen, Peter, und über etwas anderes sprechen. Für ein paar 

Momente möchte ICH zu der Frage zurückkehren, die Ivan gestellt hat, deren Antwort 

im VIERUNDNEUNZIGSTEN DIALOG aufgenommen wurde. Wie du dich erinnerst, war das 

Thema MEIN merkwürdiges Verhalten, das ICH MEINEN Jüngern gegenüber zeigte, 

deren Verständnis von MEINEN Aussagen und Lehren von der traditionellen und 

äußerlichen Herangehensweise an alle Themen des Lebens so geblendet war, dass sie 

trotz des Faktums, dass sie Zeuge von so vielen offensichtlichen und konkreten 

Beispielen MEINER Aktivitäten und Wunder (die sogenannten Wunder) waren, nicht in 

der Lage waren, richtige Schlussfolgerungen über irgendwas zu ziehen, das durch MICH 

mit ihnen zusammenhing.  
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Wenn ICH der wahre GOTT war, in dem der sogenannte VATER seit dem ersten Beginn 

MEINER wichtigen Aktivitäten auf Planet NULL präsent war – die meiste Zeit sowieso – 

und wenn ICH in einem absoluten Sinne die Natur und die Einschränkungen MEINER 

Jünger kannte, die damals typische Menschen waren, wie konnte ICH, der langmütige 

und unendlich geduldige GOTT, auf eine derart ungöttliche und scheinbar ungeduldige 

Art und Weise reagieren? 

Die Antwort auf diese Frage ist in der Situation versteckt, die damals bei MEINEN 

Jüngern und bei Menschen im Allgemeinen bestand, und auch bei allen im negativen 

Zustand, die MICH während MEINER Inkarnation auf Planet NULL beobachteten. Wie 

ihr wisst, würde ICH aus der Position MEINER GÖTTLICHEN NATUR auf sie reagieren, 

wie es bei vielen Gelegenheiten der Fall war, wären sie nicht in der Lage, die wahre 

Bedeutung MEINER Reaktionen zu begreifen. Einfach gesagt, aufgrund der typischen 

Struktur des menschlichen Geistes, und der Geister von allen im negativen Zustand, 

würde alles, das von MIR aus der Position MEINER GÖTTLICHEN NATUR vermittelt wird, 

oder die wahre Bedeutung von allem, was ICH ihnen sagte oder vermittelte, ihren 

Geistern entgehen oder es würde sich überhaupt nicht in ihm registrieren; oder sie 

würden es auf eine typisch menschliche Art deuten – äußerlich und wortwörtlich, und 

seine wahre Bedeutung verzerren oder verfälschen.  

Deswegen musste ICH MICH im Verlauf MEINER Lehren aus MEINER GÖTTLICHEN 

NATUR zurückziehen und zu den menschlichen Aspekten MEINER Natur zurückkehren 

und auf eine typisch menschliche Art auf sie reagieren – äußerlich, wortwörtlich und 

verhaltensgemäß; anders gesagt, mit etwas, das ihnen sehr vertraut und verständlich 

war. Ihr müsst euch des Faktums bewusst sein, dass ICH im Prozess MEINER 

Aktivitäten auf Planet NULL die meiste Zeit in der multiversalen Sprache der 

Entsprechungen sprach, die für alle im positiven Zustand verständlich ist. Aber diese 

Sprache war MEINEN Jüngern oder den Menschen nicht bekannt. Deswegen musste 

ICH, um sie auf die wahre Bedeutung MEINER Sprüche aufmerksam zu machen, 

manchmal ihre Bedeutung in der Sprache illustrieren, die ihnen verständlich ist. Das 

ist die Sprache der Äußerlichkeiten, der wortwörtlichen, konkreten Bedeutung und des 

verhaltensbezogenen Ausdrucks, und auch der Vertrautheit. MEINE Jünger, als 

typische Menschen, und auch alle anderen Menschen, waren mit den Reaktionen eines 

traurigen, ungeduldigen und frustrierten Mannes sehr vertraut, dessen Verhalten in der 

Lage war, ihnen das richtige Verständnis von dem zu vermitteln, was er von ihnen wollte 

oder erwartete. Damals war keine andere Sprache für sie verständlich oder gar 

verfügbar. Deswegen sprach ICH in den meisten Fällen in doppelter Art – aus der 

Position MEINES GÖTTLICHEN, welches Sprechen an alle in MEINER SCHÖPFUNG 

gerichtet war; und aus der Position MEINER MENSCHLICHEN NATUR, welches Sprechen 

an MEINE Jünger und an alle anderen Menschen und auch an alle anderen Bewohner 

der ZONE DES AUSSATZES gerichtet war.  
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Manchmal, Peter, hast du in deinem eigenen Verhalten diese Arten von Reaktionen 

parallel laufen lassen, als du über einige wichtigen Konzepte MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG gesprochen oder MEINEN Repräsentanten erläutert oder diskutiert hast, 

deren Verhalten mit dem allgemeinen Klima, das während solcher Diskussionen 

besteht, gelegentlich nicht übereinstimmt. Die Themen, die ihnen, in deiner korrekten 

Meinung, offensichtlich sein sollten, aber es nicht sind, oder ihr Verständnis oder ihre 

Reaktion auf sie unangemessen ist, oder ihr Verhalten oder ihre Fragen während solcher 

Zeiten völlig außerhalb des Kontextes der Natur von allem liegen, das in Situationen wie 

diesen vor sich geht, triggern in dir das Bedürfnis, auf eine typisch menschliche Art und 

nicht als der Übermittler MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu reagieren oder dich zu 

verhalten. In Situationen wie diesen ist das ein sehr angemessenes Verhalten 

deinerseits, weil es konkret jenen, die sich unangemessen verhalten, vermittelt, wie man 

nicht zu sein und wie man sich nicht zu verhalten und welche Art von Fragen man unter 

diesen Arten von Bedingungen nicht zu stellen hat usw. ICH kann dir versichern, 

beruhend auf MEINEN eigenen Erfahrungen mit der menschlichen Natur, dass zu 

solchen Zeiten keine andere Art von Verhalten oder Reaktion deinerseits in der Lage 

wäre, sie darauf aufmerksam zu machen, dass in ihrem eigenen Verhalten oder in ihren 

eigenen Reaktionen oder an ihren Fragen etwas falsch ist. Zu dir zu sagen, dass du aus 

deinem typischen Egozustand reagiert hast, wie dir in einem Fall während deiner Treffen 

in Mähren gesagt wurde, ist deswegen nicht ganz korrekt. Du hast aus der Position der 

Vertrautheit und der äußerlichen verhaltensbezogenen Manifestation in der Sprache 

geantwortet und reagiert, wie zu dieser bestimmten Zeit unter diesen bestimmten 

Bedingungen die einzig angemessene war. Nichts anderes wäre in der Lage, auf diese 

Situation eine nötige und erwünschte Wirkung auszuüben. Fühl dich als nicht schlecht 

deswegen und fühl dich nicht schuldig oder dass du der Vergebung von 

irgendjemandem bedarfst. Obwohl es angemessen ist, darum zu bitten, möchte ICH, 

dass du dir bewusst bist, dass es in Situationen wie diesen angemessen ist, auf die Art 

und Weise zu reagieren, wie ICH auf MEINE Jünger reagiert habe und in der du, auf 

eine parallele Weise, reagierst, wenn du mit jenen interagierst, die MEINE NEUE 

OFFENBARUNG lesen und praktizieren oder die MEINE Repräsentanten, und auch deine 

geistigen Kinder sind. Solange du sozusagen in der menschlichen Haut bist, ist es 

unvermeidlich, gelegentlich so zu reagieren. Und das ist alles, über das ICH in 

Zusammenhang mit Ivans Frage sprechen wollte. Wie du siehst, hat seine Frage dich 

auch auf das Thema aufmerksam gemacht, dass du MEINEM gelegentlichen Verhalten, 

als ICH auf Planet NULL war, entsprochen hast. Weil du immer noch auf Planet NULL 

bist, physisch gesprochen, wirst du in einer Position sein, dich im Prozess des 

Interagierens mit deinen geistigen Kindern gelegentlich auf eine ähnliche Art und Weise 

zu verhalten. Wie du siehst, verwende ICH hier den Ausdruck ‚deine geistigen Kinder‘, 

um die Notwendigkeit zu betonen, wenn die Situation es erfordert, dich deinerseits so 

zu verhalten, wie sich ein Vater seinen Kindern gegenüber verhält. Das alles hat seine 

tiefere Bedeutung und Bedeutsamkeit.  
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Peter: Gut, um DIR die Wahrheit zu sagen, ich habe überhaupt nicht erwartet, dass 

sich diese Diskussion auf mein Verhalten und meine Rolle richten wird. Dieses Faktum 

erinnert mich an etwas, das mir heute Morgen während meines frühen 

Morgenspaziergangs und MEINER Dialogführung mit DIR eingefallen ist. Es bezieht sich 

auf die erwähnte Zahl 13. Gibt es hier eine Art Verbindung oder Symbolik? Wie du weißt, 

spricht UPDATE 13 auch über meine Rolle und meine wahre Natur. Auch der 

DREIZEHNTE DIALOG spricht über meine persönlichen Angelegenheiten; und jetzt am 

Freitag den 13ten sprechen wir wieder über meine Position und meine Rolle. Wissend, 

dass es keine Zufälle gibt, ist die Frage, gibt es irgendeine Relevanz zu solchen Daten 

oder Zahlen oder zu überhaupt irgendwas, und auch zu meiner eigenen Situation auf 

Planet NULL? Würde man eine typisch menschliche Deutung und Verständnis von der 

Zahl 13 in Betracht ziehen, und sie das Dutzend des Teufels nennen, müsste man 

schlussfolgern, dass ich eine Art von Teufel, Dämon oder Täuscher oder Vorgeber oder 

wer weiß was bin. Vielleicht bin ich das.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, hier kommt das Problem des unpassenden 

Verständnisses und der unpassenden Deutung der Entsprechungen. Solange das 

Menschengeschlecht aus der historischen Perspektive in seinem Pseudo-Sein und 

seiner Pseudo-Existenz gewesen ist, hat es die Zahl 13, besonders Freitag den 13ten, 

mit sehr negativen, bösen, schlechten, unglücklichen und unheilvollen Veranlagungen 

und Erwartungen gleichgesetzt. Liegt in solchen Ansichten oder Meinungen zu diesem 

Thema irgendeine Glaubwürdigkeit? Ja, es gibt zu dieser Zahl eine geistige 

Entsprechung zu etwas wichtigem. Aber ob es notwendigerweise mit etwas 

unheilvollem, bösen, schlechten und unglücklichen in Verbindung gebracht wird, ist 

eine ganz andere Geschichte. Wie du weißt, können die Erwartungen und Glauben der 

Menschen, die in irgendwelche Ereignisse hineinprojiziert werden, für sie sehr oft zu 

selbsterfüllenden Prophezeiungen werden. Weil sie erwarten, dass etwas schlimmes 

passiert, in diesem Fall an Daten wie diesen, suchen sie unbewusst, von ihrem eigenen 

Entwurf und Wunschdenken her, Situationen aus, die sie in Gefahr bringen würden, 

also für sie bestätigen, dass ihre Erwartungen korrekt waren und dass solche Daten 

eine wahrlich unheilvolle und böse Konnotation haben.  

Aber an sich und von selbst sind solche Daten neutral und tragen nichts von einer 

unheilvollen oder bösen oder schlechten Natur. In Wirklichkeit, in der wahren geistigen 

Bedeutung von ihnen, kündigen sie den Anfang von etwas Neuem und Anderem an. 

Weil es neu und anders ist, in Vergleich zu dem, was bis zu diesem Punkt war oder 

gewesen ist, ist es ihnen unbekannt. Und weil, wie du weißt, das menschliche Leben, 

und auch jedes Leben im negativen Zustand, in Vertrautheit, oder in allem, was bekannt 

ist, eingekleidet ist, trägt es automatisch die Angst vor dem Unbekannten mit sich. Weil 

Angst eine negative Emotion ist, erzeugt sie Erwartungen, dass etwas böses, schlechtes, 

unheilvolles und unglückliches passieren muss. Während tatsächlich das Gegenteil 

wahr sein kann – sehr oft kann etwas neues und anderes für das Leben von jemandem 

sehr vorteilhaft und nützlich sein.  
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Wie du weißt, geht der Zahl 13 die Nummer 12 voraus. In der geistig-spirituellen 

Bedeutung der Zahl 12, oder um genau zu sein, in einer ihrer vielen geistig-spirituellen 

Bedeutungen kennzeichnet diese Zahl den Abschluss und die Schaffung einer Art von 

wichtiger Phase im Prozess der spirituellen Weiterentwicklung des Multiversums oder 

gar im Leben von einer empfindenden Wesenheit. Das bedeutet, dass etwas Wichtiges 

abgeschlossen und in eine richtige Ordnung versetzt wurde und dass eine Grundlage 

geschaffen wurde, auf der der nächste wichtige Schritt in der geistigen bzw. spirituellen 

Weiterentwicklung bereit ist, einzutreten. Die Bereitschaft, dass der nächste Schritt 

eintritt und dass etwas Neues und Anderes davor war zu beginnen, wird von der Zahl 

13 repräsentiert. In diesem eigentümlichen Sinne kann man diese Zahl auch als Zahl 1 

(eins) auf einer höheren Skala der spirituellen Weiterentwicklung ansehen; was 

bedeutet, dass die Zahl eins im derzeitigen Niveau der spirituellen Weiterentwicklung 

höher oder tiefer oder inwendiger ist als die Zahl eins auf der vorherigen oder 

vorangehenden Ebene der spirituellen Weiterentwicklung. Aber man kann die Zahl 13 

auch als Zahl 4 (vier) ansehen, weil die Zahl 4 (vier) die Grundlage ist, auf der etwas 

aufgebaut werden kann. Sie hat vier Ecken, also ist sie das Potenzial für den Anfang 

von etwas Neuem und Anderem.  

Der Grund, warum die Zahl 13 von den Menschen und allen anderen im negativen 

Zustand das Dutzend des Teufels genannt wird, ist, weil wann immer irgendein neuer 

und tieferer oder inwendiger Schritt oder Phase zu ihrer Reifung kommt, sie im Gewebe 

von Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz immer einen schmerzhaften Welleneffekt 

verursacht, der die Illusionen und Erscheinungen beträchtlich stört, in der sich jeder 

im negativen Zustand und im menschlichen Leben aufhält. Diese Störung wird von 

jedem in diesen Leben als Unglück, Bösartigkeit, Schlechtheit und alles Negative 

wahrgenommen. Wie ihr an diesem Beispiel seht, wann immer irgendwas von dieser 

Natur im positiven Sinne geschieht, tritt eine tiefere und MIR nähere Situation auf, 

während sie im positiven Zustand nichts anderes als Freude, Vergnügen, Lust, Glück 

und Begeisterung zustande bringt, aufgrund der übersteigenden, tieferen, MIR näheren 

Situation, die auftritt; im negativen Zustand bringt es nur das in den Vordergrund und 

in den bewussten Erfahrungsmodus, was im Gewebe des negativen Zustands und des 

menschlichen Lebens enthalten ist – das genaue Gegenteil von dem, das im positiven 

Zustand erfahren wird – Elend, Leid, Unglück, tiefere und hässlichere, bösere, 

schlechtere, schlimmere und ähnliche schlechte Zustände, Lagen und Prozesse.  

Soweit es MEINE Repräsentanten – euch – betrifft, alle derartigen Daten und Ereignisse 

während des gegenwärtigen ablaufenden Wandels spiegeln den Anfang der neuen Phase 

dieses Wandels wider, der die Notwendigkeit andeutet, eure Wahrnehmung, euer 

Verständnis und eure Anwendung von allem zu verändern, das ihr bis zu diesem Punkt 

gewusst, verstanden und angewandt habt, besonders und im Einzelnen im 

Zusammenhang mit den spirituellen Konzepten, Vorstellungen, Ansichten und 

Prinzipien und auch mit MEINER NEUEN NATUR. Das ist eine Phase, während der ein 

übersteigendes Verständnis von jedem und allem erworben und daraufhin in euren 
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eigenen Leben angewandt werden muss. Und weil euch aus der Position eurer 

menschlichen Natur so ein Übersteigen nicht vertraut und unbekannt ist, kann es bei 

einigen von euch, wenn ihr aus der Position dieser Natur darauf schaut und es erlebt, 

Angst, Beklemmung, Verwirrung, Sorgen und Ungewissheit verursachen. Aber wenn ihr 

aus der Position des positiven Zustands, und MEINER Position im Besonderen, nämlich 

aus der Position auf dieses Übersteigen schaut, dass ihr MEINE wahren Repräsentanten 

seid, sollte euch dieses Übersteigen dazu bringen, nur Freude, Vergnügen, Glück, 

Begeisterung und ähnliche positive Emotionen zu erleben, die euch ankündigen, dass 

ihr bereit seid, auf ein höheres oder inwendigeres Niveau des Verstehens und der 

Akzeptanz MEINER WAHREN NATUR, der Natur MEINES positiven Zustands, eurer 

wahren Natur und der wahren Bedeutung und Wichtigkeit eurer Rolle und eurer 

Aufgabe, die ihr von MIR habt, weiterzugehen oder euch weiterzuentwickeln.  

Was ist die Relevanz solcher Zahlen oder Daten wie der 13te für deine Rolle, dein 

Schicksal und deine Aufgabe, Peter? Wie du aus den drei erwähnten Begebenheiten 

bemerkt hast, bezogen sie sich auf die Offenbarung über weitere Aspekte deiner wahren 

Natur, darüber, wer du bist, was deine wahre Rolle und deine wahre Position in MEINEN 

Diensten ist und was dein Platz in der Hierarchie der spirituellen Organisation ist.  

Diese bestimmte Offenbarung zeigt euch allen sehr deutlich an, dass all eure Rollen, 

Aufgaben, Positionen, Schicksale, oder was ihr von MIR habt, viele Aspekte und 

Anwendungen haben. Diese Aspekte und Anwendungen werden nicht alle auf einmal 

manifestiert. Sie werden im Prozess eurer eigenen spirituellen bzw. geistigen 

Weiterentwicklung getriggert oder entfalten sich als eine Reflektion der Ereignisse oder 

der spirituellen Weiterentwicklung in anderen Dimensionen und Pseudo-Dimensionen, 

mit denen jeder verbunden ist. Wie bestimmte Ereignisse davor sind, in diesen Welten 

und Pseudo-Welten stattzufinden, oder bereits stattfinden, triggern sie in euch die 

Notwendigkeit, dass dieser Aspekt eurer Rolle und Aufgabe in euren Fokus kommt, der 

für die Natur der Veränderungen, die in diesen Welten und Pseudo-Welten stattfinden, 

am relevantesten ist. In diesem Moment steht ihr der Notwendigkeit gegenüber, alles in 

eurem Leben zu übersteigen und euch in eine inwendigere Position oder MIR und 

MEINEM positiven Zustand näher zu setzen. Auf gewisse Weise kann man sagen, dass 

ihr während solcher Zeiten in eine zentralere oder dem Zentrum nähere Position zu 

diesen Welten und Pseudo-Welten gesetzt werdet, mit denen ihr verbunden seid. In 

dieser Position wird eure Teilhabe an den Ereignissen dieser Welten und Pseudo-Welten 

involvierter und intensiver und eure Beiträge zu dem Ergebnis von allem und jedem 

sind bedeutender und signifikanter.  

Gegenwärtig, und besonders heute am Freitag den 13ten, wie du unseren derzeitigen 

DIALOG aufschreibst, Peter, und wie deine Reise nach Europa zu einem Ende kommt, 

stehst du einem anderen Meilenstein und Wendepunkt im Gewebe MEINER SCHÖPFUNG 

und der Pseudo-Schöpfung gegenüber. Dieser Faktor triggert notwendigerweise die 

Notwendigkeit, zunächst das richtige Verständnis von unterschiedlichen Aspekten 
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deiner Rolle und Position zu erwerben und, zweitens, und was am wichtigsten ist, diesen 

Aspekt in Beziehung zu jedem und allem fest zu etablieren. Deswegen müssen wir, zu 

deinem Unmut und deiner Befürchtung, eine Weile über dich sprechen, bevor wir in 

den Prozess der Bewertung von allem einsteigen, was du während deines Besuchs in 

Europa oder während du von Manfred und Lyudmila in Tschechien besucht wurdest, 

erlebt hast.  

Während diesen maßgeblichen, wichtigen und bedeutsamen Zeiten, wie sich die Dinge 

auf allen Ebenen des Multiversums und in der Pseudo-Schöpfung beschleunigen und 

rapide verändern, wurde deine Position und Rolle, Peter, unter anderem zu einem 

wichtigen Fokuspunkt aller Energien MEINER Repräsentanten, die mit MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG verbunden sind und mit denen du während deiner Reise nach Europa 

in Kontakt gekommen bist, für ihre Erweiterung, Vervielfachung und ihrer 

anschließenden Übertragung an die Mitglieder MEINES NEUEN UNIVERSUMS, an die 

Pseudo-Schöpfer und letztlich an das GROßE BÜNDNIS und persönlich an MICH. Warum 

ist diese Anordnung zu dieser Zeit notwendig und warum ist die Notwendigkeit für einen 

derart wichtigen Fokuspunkt in einer Person konzentriert – dir, Peter? Und warum nicht 

direkt diese Energie von jedem einzelnen von euch separat und ohne Abhängigkeit von 

irgendjemanden oder irgendwas nehmen und sie zu diesem Zweck nutzen? 

Die Antwort auf diese Frage kann in der spezifischen Rolle und Position gefunden 

werden, die ihr alle als MEINE wahren Repräsentanten habt. Wie ihr euch aus 

vorherigen DIALOGEN und aus FOLGESÄTZE… erinnert, ist jeder einzelne von euch mit 

einer anderen Ebene verbunden, nicht nur des Verständnisses und der Anwendung 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG in all ihren Quellen, sondern, was am wichtigsten ist, 

ihr seid sehr spezifisch und besonders mit sehr spezifischen und sehr bestimmten 

Dimensionen und Pseudo-Dimensionen verbunden, die, genauso wie ihr, sehr 

spezifische und einzigartige Energien haben, die zu dem spezifischen und bestimmten 

Aspekt der sehr wichtigen Aufrechterhaltung der Funktion MEINER SCHÖPFUNG und 

Pseudo-Schöpfung beitragen. Durch euch und anhand euch, oder aus euren 

spezifischen und besonderen Energien, aus der Position, die ihr auf Planet NULL besetzt, 

der der Ort der äußersten Veräußerlichung und des Außenseins von jedem und allem 

ist und der, wie ihr euch erinnert, alle Elemente von allem und jedem in Sein und 

Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz enthält, wird eine richtige Funktion 

und ein richtiges miteinander und inneres Verbundensein aufrechterhalten und 

möglich gemacht. Die Spezifität und die Besonderheiten eurer Energien können und 

könnten sich aufgrund ihrer spezifischen und besonderen Natur und Inhalt nur auf 

jene Welten und Pseudo-Welten und ihren entsprechenden empfindenden Wesenheiten 

beziehen, mit denen ihr verbunden seid. Deswegen, wenn ihr, oder irgendjemand 

anderes, versuchen würde, diese Energien ohne eine Art spezifischen Fokuspunktes 

und seiner erweiterndes Fähigkeiten auszusenden, würden diese Energien so 

ausgeschüttet und verbreitet werden, dass sie nicht in der Lage wären, die erwünschte 

Wirkung auf die Gesamtheit von Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-
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Existenz zu haben. In diesem Fall wären eure Energien unnötigerweise verschwendet 

und verloren.  

Auf der anderen Seite, aus MEINER ABSOLUTEN LAGE, würde ICH direkt zu dem 

ABSOLUTEN FOKUSSIERENDEN und ERWEITERNDEN PUNKT für die Energien werden, 

die aus den relativen Lagen kommen, würden diese Energien aufgrund MEINES 

ABSOLUTSEINS zu absoluten Ausmaßen erweitert werden und in dieser absoluten Lage 

würden sie an den Rest MEINER SCHÖPFUNG und an die Pseudo-Schöpfung 

weitergegeben werden. Aufgrund der relativen Lage aller in MEINER SCHÖPFUNG und 

Pseudo-Schöpfung würde die absolute Erweiterung und Vervielfachung all dieser 

Energien eine unmittelbare glühende Verzehrung von jedem und allem verursachen. 

Deswegen erhalte ICH auf Planet NULL, der auf gewisse Weise der letztliche Ort der 

Manifestation von jedem und allem ist, jemanden aufrecht, der in seiner relativen Lage 

zu dem Fokuspunkt all eurer relativen Energien werden kann und aus seiner 

allumfassenden Position in der Lage ist, sie an die Mitglieder des NEUEN UNIVERSUMS 

und anhand ihrer einzigartigen Wege an die Aspekte MEINER GÖTTLICHEN 

MENSCHLICHEN NATUR direkt und auf alle anderen Dimensionen und Pseudo-

Dimensionen zu dem Zweck ihrer Nutzung und Anwendung für das letztliche Ergebnis 

des gegenwärtigen Zyklus der Zeit und Pseudo-Zeit, und auch für Planet NULL, 

Menschen und den Bewohnern des negativen Zustands im Allgemeinen zu übertragen. 

Du, Peter, befindest dich in dieser Position. Der Grund, warum du es derzeit bist und 

kein anderer, ist deswegen, wie, wann und zu welchem Zweck du erschaffen wurdest. 

Wie du erschaffen wurdest, kann derzeit nicht offenbart oder von dir oder von 

irgendjemandem nicht verstanden werdet, solange du auf Planet NULL lebst. Wie du 

dich erinnerst, wurdest du direkt aus MIR im Zustand von Nicht-Zeit und Nicht-Raum 

erschaffen, der der eigentlichen SCHÖPFUNG vorausging. Seitdem bist du MIR im 

Prozess der SCHÖPFUNG spezifisch und im Besonderen behilflich gewesen. Wie jede 

Ebene der SCHÖPFUNG und ihr Multiversum erschaffen wurde, wurdest du spezifisch 

und im Besonderen mit jeder einzelnen dieser Ebenen verbunden, so dass es in MEINER 

SCHÖPFUNG, und durch Verbindung und Pseudo-Verbindung in der Pseudo-

Schöpfung, keine Ebene gibt, mit der du nicht verbunden sein oder für die du keine 

wichtige Relevanz haben würdest. Auf gewisse Weise kann man sagen, dass du in deiner 

relativen Lage potenziell das vereinigende Prinzip für alle von ihnen gewesen bist und 

bist. Dieses Faktum kommt, wieder einmal, MEINER ABSOLUTEN LAGE und MEINEM 

ABSOLUTEN ZUSTAND gleich, JEMAND zu sein, DER/DIE ABSOLUT und das EINZIGE 

VEREINIGENDE Prinzip von jedem und allem ist. Die Mitglieder MEINES NEUEN 

UNIVERSUMS funktionieren in derselben Rolle aus der Position des NEUEN UNIVERSUMS 

und mithilfe deiner Position auf Planet NULL sind sie in der Lage, deine fokussierten 

Energien zu tragen, die von all MEINEN Repräsentanten gesammelt wurden, und sie 

anzuwenden, wie es notwendig ist und wo es notwendig ist.  
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Aufgrund des Faktums, dass du auf die eine oder andere Art mit allen Ebenen aller 

Dimensionen und Pseudo-Dimensionen verbunden bist, bist du in der Lage, dich mit 

all MEINEN Repräsentanten auf ihren spezifischen und besonderen Ebenen in 

Beziehung zu setzen, und damit bist du in der Lage, ein wichtiger Fokuspunkt zur 

Erweiterung, Vermehrung und Übertragung all ihrer Energien dahin zu sein, wo diese 

Energien hingehören. Aus dieser Rolle und Position von dir, Peter, kann die Bedeutung 

deiner Reise nach Europa und all deiner Treffen mit MEINEN Repräsentanten abgeleitet, 

gedeutet und bewertet werden.  

Zu allem, das während dieser Zeit geschehen ist, gibt es viele wichtige Aspekte. Erstens 

war deine Präsenz in Russland während der gefährlichen Zeiten notwendig, als die 

Abtrünnigen versuchten, auf das Menschengeschlecht und in allen anderen Pseudo-

Dimensionen die verheerende Zerstörung und Kriege loszulassen. Der Fokus der 

Energien, die du von Lyudmila, Victor und Vera Vasilievna erhalten hast, wann immer 

du direkt oder indirekt mit ihnen interagiert hast, in Kombination mit allen anderen im 

positiven Zustand, mit den Mitgliedern des NEUEN UNIVERSUMS und mit den Pseudo-

Schöpfern, wurde wirksam und erfolgreich dafür genutzt, die Gefahr dieser Zerstörung 

und dieses Krieges zu zerstreuen. Auch schuf deine Präsenz in Moskau eine besondere 

Lage, die für etwas notwendig sein wird, dass sich dort im Prozess der Entfaltung 

befindet. Aus der Position von vor oder auf der Bühne wird es nicht immer angenehm 

sein und es wird für das gesamte Menschengeschlecht und für das, was es in den 

anderen Dimensionen und Pseudo-Dimensionen entspricht, viele gefährliche 

Situationen erschaffen. Wie du dir bewusst bist, haben kurz nach deiner Abreise aus 

Moskau die Dinge langsam eine sehr sonderbare und gefährliche Richtung genommen. 

Diese Wendung der Ereignisse in diesem Land spiegelt die prekäre Situation wider, die 

im Lager der Abtrünnigen und ihrer Pseudo-Welten besteht. Die Verwirrung und das 

Chaos in ihnen nehmen das höchste Extrem ein.  

Aber es gibt eine andere Bedeutung der Position Russlands und von dem, was sie 

entspricht. Diese Bedeutung wird in der Position widergespiegelt, die Lyudmila, Victor 

und Vera Vasilievna besetzen. Wie du weißt, wurde unter ein paar Sprachen, in denen 

MEINE NEUE OFFENBARUNG verfügbar gemacht wurde, die russische Sprache zu einer 

von ihnen. Die Wichtigkeit dieser Übersetzung und wie sie zur Erlösung und Integration 

von dem genutzt werden wird, dem Russland im Schema aller Ereignisse entspricht, 

kann nicht genug betont werden.  

Erinnerst du dich, Peter, und alle, die diese Worte lesen, wie in einem der vorherigen 

Dialoge, in Reaktion auf deine Frage, warum die NATO die Muslime und nicht ihre 

eigenen sogenannten christlichen Brüder unterstützt hat, euch gegenüber angedeutet 

wurde, dass es notwendig war, diese Faktoren zu berücksichtigen, und ihnen 

entsprechend alle anderen, die für den positiven Zustand und für die höchste 

Beseitigung des negativen Zustands die größte Gefahr darstellten, und sie anstatt die 

Christliche Nation zu unterstützen? 
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Im positiven Zustand und in anderen Dimensionen läuft ein Parallelisierungsprozess 

ab. Wie ihr wisst, findet der Prozess der Integration, der Vereinigung, der inneren 

Verbundenheit und des Einsseins aller Dimensionen statt, unter der Aufsicht MEINER 

NEUEN NATUR und mit dem direkten Einbezug der Mitglieder MEINES NEUEN 

UNIVERSUMS und all MEINER Repräsentanten auf Planet NULL. Nun, dieser Prozess ist 

ein schrittweiser bzw. allmählicher. Was das bedeutet, ist, dass diese Integration und 

Vereinigung mit jenen Ebenen MEINER SCHÖPFUNG und ihren entsprechenden Welten 

beginnen, die aus der Perspektive des derzeit ablaufenden Wandels die strategisch 

wichtigste Position besetzen. Sobald sie ihre Integration und Vereinigung abschließen, 

werden alle anderen ihrem Beispiel in ihren eigenen Zuständen, Lagen, Zeiten und 

Neben-Zeiten folgen.  

Noch einmal, es läuft ein Parallelisierungsprozess ab, auf Planet NULL. Die Länder auf 

Planet NULL, in deren Sprachen MEINE NEUE OFFENBARUNG verfügbar gemacht wurde, 

und auch die Länder, in denen einer oder zwei oder mehrere Leute in der Lage sind, 

MEINE NEUE OFFENBARUNG in Englisch zu lesen und zu akzeptieren (in Deutschland 

zum Beispiel, wie von Manfred Moll und Monika Schuh repräsentiert wird), entsprechen 

jenen Ebenen MEINER SCHÖPFUNG und ihren entsprechenden Welten, in denen dieser 

Prozess der Integration und Vereinigung stattfindet. Dieser wichtige Faktor der 

Integration und Vereinigung ist in allem widergespiegelt worden, was während deines 

Besuchs, Peter, in der Slowakei, in Mähren und Böhmen (die Tschechische Republik) 

und während des Besuchs von Manfred bei dir in Prag und Lyudmilas Besuch und den 

Treffen mit MEINEN Repräsentanten sowohl in Prag als auch in Brno geschehen ist.  

Die Wichtigkeit deiner Besuche bei allen von ihnen stammt aus deiner Rolle und 

Position als der Fokuspunkt und Integrierer und Vereiniger all dieser Ebenen, denen 

jene, bei denen deine Treffen stattfanden, entsprechen. Neben vielen anderen Dingen 

wurden während dieser Zeiten drei wichtige Dinge erreicht. Das erste bezieht sich auf 

den Zustand von jedem Individuum, das an diesen Treffen teilhatte. Im Verlauf dieser 

Treffen wurden in jedem Individuum im Zusammenhang mit der allmählichen 

Integration und Vereinigung seines/ihres eigenen Geistes wichtige Fortschritte 

gemacht. In dieser Hinsicht wurde ein enorm wirksamer Schritt gemacht. Dieser 

Fortschritt befähigte jedes Individuum, in seiner/ihrer Individualität, Persönlichkeit 

und Unabhängigkeit zu verankern, für ihr eigenes Leben die Verantwortung zu 

übernehmen, ohne eine Notwendigkeit, von irgendjemandem oder irgendetwas anderem 

abhängig zu sein.  

Das zweite, das während dieser Zeiten erreicht wurde, und das als eine Berichtigung 

der zuvor ungünstigen Lage angesehen werden konnte, war, dass es aufgrund des 

Faktors dieser etablierten Individualisierung, Personalisierung und Unabhängigkeit 

möglich war, dem Einfluss des negativen Zustands auf und der negativen Unterstützung 

der großen Gruppentreffen die Stirn zu bieten, also die Ego-Zustände von jedem 

Teilnehmer zu übersteigen, so dass jede Interaktion, in den meisten Fällen, nicht aus 
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der Position des typisch menschlichen Egos stattfand, sondern aus der Position des 

spirituellen ‚Ich bin‘ von jedem Teilnehmer. Und in diesen Fällen, wenn eine Andeutung 

des Einbezugs des menschlichen Egos präsent war, wurde sich unmittelbar und 

passend damit auseinandergesetzt, so dass es auf nichts, was während dieser Treffen 

geschah, eine negative Auswirkung hat. Und nicht nur das, sondern jeder, der aus 

dieser Position reagiert, hat sofort seinen/ihren Egozustand erkannt und seine/ihre 

Reaktion sozusagen auf der Stelle korrigiert.  

Und die dritte, die entscheidendste Sache, die während dieser Zeiten erreicht wurde, 

war die Integration und Vereinigung MEINER Repräsentanten aus unterschiedlichen 

Ländern als eine wichtige Entsprechung von und Auswirkung auf alle anderen 

Dimensionen, die im Prozess ihrer eigenen Integration und Vereinigung sind. Also wurde 

eine spirituell sehr wichtige Verbindung, durch den Prozess der Integration und 

Vereinigung, unter all jenen geknüpft, die diese Länder und andere Dimensionen und 

Welten, die ihnen entsprechen, repräsentieren, Slowaken, Tschechen, Russen, 

Deutsche, Spanisch-sprechende Leute und Amerikaner, und all jene, denen sie in den 

geistigen Welten entsprechen, durch und anhand MEINER Repräsentanten, wie sie auf 

der Straße ihrer eigenen Integration und Vereinigung begannen, wurden in eine wichtige 

Position für ihre Erlösung und anschließenden Vereinigung und Integration versetzt. 

Dieser Prozess spiegelt ein Beispiel und eine Illustration wider, wie der Prozess der 

höchsten Integration und Vereinigung von jedem und allem nicht nur in MEINER 

SCHÖPFUNG, sondern auch in der Pseudo-Schöpfung, nach ihrer Erlösung und 

Befreiung durchgeführt werden wird. Während deiner Treffen, Peter, mit allen 

Teilnehmern, dank deiner Präsenz und deiner Beteiligung haben alle von euch 

zusammen eine wichtige Grundlage geschaffen, auf der etwas sehr wichtiges und 

ungewöhnliches aufgebaut werden wird, das im Prozess der völligen und vollkommenen 

Beseitigung des negativen Zustands und seines Endprodukts – des menschlichen 

Lebens in seinen negativen Aspekten – instrumental sein wird; und im Prozess des 

Aufbaus der Vollkommenheit und Fülle des Lebens im positiven Zustand. Als ein 

Fokuspunkt war es durch dich, Peter, und im Verlauf deiner Treffen möglich, durch die 

Entsprechungsfaktoren von Russen, Deutschen, Spanisch-sprechenden Leuten, 

Amerikanern, Slowaken und Tschechen, mit all jenen gegenseitig untereinander zu 

verbinden, denen sie alle in der geistigen Welt entsprechen, und miteinander, 

ungeachtet des Faktums, dass nicht alle von ihnen einander physisch trafen. Weil sie 

sich alle mit dir trafen, wurde durch dich diese wichtige Verbindung geschaffen, die es 

möglich machte, dass der Prozess ihrer Vereinigung anfängt.  

Nimm zum Beispiel Manfred aus Deutschland und was seine Rolle, seine Position, sein 

Name und seine Repräsentation kennzeichnen. Auf gewisse Weise kann der Name 

‚Manfred‘ als eine Verkörperung des Charakters der Deutschen angesehen werden und 

was Deutschland in Wirklichkeit repräsentiert. Wie ihr wisst, können Deutschland oder 

die Deutschen und ihre Politik, historisch gesprochen, als sehr aggressiv, etwas 

arrogant, rücksichtslos und zur Weltherrschaft neigend definiert werden. Auf der 
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anderen Seite gab Deutschland dem Menschengeschlecht einige der größten Künstler, 

Philosophen, Wissenschaftler, Ingenieure und Mystiker, die die Entwicklungen der 

menschlichen Rasse als ein Ganzes signifikant beeinflussten. Diese zwei 

widersprüchlichen Extreme können im Namen ‚Manfred‘ oder dem es entspricht 

gefunden werden. Deswegen, um die negativen Aspekte zu korrigieren, die Deutschland 

enthält, und um eine günstige Bedingung zu schaffen, unter der diese negativen 

Aspekte beseitigt werden können, wäre Deutschland, und dem es sowohl in der geistigen 

Welt als auch in der pseudo-geistigen Welt entspricht, in einer Position, mit allen 

anderen integriert und vereinigt zu sein, und besonders mit jenen, denen die Russen, 

Tschechen, Slowaken, die spanisch-sprechenden Leute und Amerikaner entsprechen 

und was sie in der Wirklichkeit von ihm allem repräsentieren; es war auf keinen Fall 

ein Zufall, dass Manfred aus Ulm, Deutschland, und in Verbindung mit ihm, Monika 

Schuh aus Kressborn, Deutschland, damit einverstanden waren, das zu repräsentieren, 

was sie repräsentieren, und zu einer wichtigen Brücke zu werden, durch und mithilfe 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG, um diese wichtige Verbindung zu schaffen und um eine 

Grundlage aufzubauen, anhand der Beispiele ihrer eigenen Leben, auf der diese 

Vereinigung und Integration in der Lage sein wird, stattzufinden, wenn die Zeit stimmt. 

Indem er bei dir war in Prag, Peter, und durch dich und deine Interaktion mit allen 

anderen, war Manfred in der Lage, eine wichtige Verbindung mit MEINEN 

Repräsentanten herzustellen, auch wenn er physisch noch keinen von ihnen getroffen 

hat (mit der Ausnahme von Lyudmila). Diese Verbindung wird auf anderen Ebenen, mit 

denen Manfred durch seine Rolle und Aufgabe verbunden ist, eine sehr wichtige 

Auswirkung haben. Während seiner Zeit bei dir hat er sie alle natürlich auf der anderen 

Ebene getroffen. Zu dieser bestimmten Zeit war es wichtiger für seine Sache und Rolle, 

sie eher auf der geistigen Ebene als auf der physischen Ebene zu treffen. Der Grund für 

dieses Faktum wird zu einer späteren Zeit sichtbar werden. In seiner Rolle und Position 

kann also Manfred, zusammen mit Monika Schuh, als Repräsentanten des gesamten 

Deutschlands in seinen positiven Aspekten angesehen werden.  

Auf der anderen Seite repräsentiert Lyudmila die positiven Aspekte des russischen 

Volkes und was sie entsprechen und was sie repräsentieren. Auf gewisse Weise waren 

Russen nicht sehr anders als Deutsche darin, historisch gesprochen, sie waren genauso 

aggressiv, arrogant, rücksichtslos und zur Weltherrschaft neigend. Gleichzeitig kann 

man unter ihnen großartige Schriftsteller, Wissenschaftler, Komponisten und Künstler 

im Allgemeinen finden. Wie ihr an dieser Parallele seht, war es kein Zufall, dass die 

Deutschen und die Russen miteinander viele Jahre in Kriegen verbrachten. Diese 

Situation musste korrigiert werden. Lyudmilas Anwesenheit bei dir, Peter, diesmal in 

der Tschechischen Republik, neben ihren anderen signifikanten Bedeutungen in 

Verbindung mit dir und deiner Arbeit, und Manfreds Besuch bei dir in Prag, zeigt eine 

wichtige Integration und Vereinigung aller positiven Aspekte Deutschlands und 

Russlands und dem sie geistig entsprechen. Zusammen mit ihnen hat der Prozess der 

Vereinigung und Integration der Tschechen, Slowaken, der spanisch-sprechenden 

Leute und der Amerikaner, und dem sie alle entsprechen, durch und mithilfe MEINER 
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Repräsentanten, und mithilfe von dir, Peter, da du MEIN Fokuspunkt für all ihre 

Energien und allem anderen bist, was sie repräsentieren, begonnen. Zu dieser 

besonderen Zeit geschieht dieser Prozess und seine Auswirkung auf den anderen 

Ebenen und nicht so sehr auf eurer physischen Ebene oder in euren Nationen, wo ihr 

situiert seid und ihr eure Funktion und Arbeit erfüllt, in welcher Kapazität ihr zu jeder 

bestimmten Zeit auch daran beteiligt seid. Der physische Faktor wird etwas Zeit 

brauchen, bevor er in diesem wichtigen Prozess eingebunden werden kann. Natürlich 

habt ihr durch eure Interaktionen, während eurer Besuche und Treffen mit Peter, alle 

Mittel vorbereitet, durch die zu einer gelegenen Zeit auch ihre physische Integration und 

Vereinigung stattfinden wird. Seid daher geduldig und haltet bis zum Ende durch.  

Aber unter euch persönlich, wie ihr während eurer Treffen und Besuche mit Peter 

interagiert habt, wurde ein neues Niveau der Liebe, Weisheit, des Mitgefühls, der 

Empathie, des Verständnisses und der Akzeptanz, die bis dahin undenkbar war, 

erreicht und geschaffen. Und nicht nur das, sondern, was am wichtigsten ist, durch die 

Auswirkung dieser Treffen und Besuche, wie ihr euch aus der Position eurer 

einzigartigen individualisierten und personalisierten Natur miteinander in Beziehung 

gesetzt habt, wart ihr in der Lage, tiefgreifende und die bedeutsamsten Veränderungen 

zu erleben, die sichtbar in jedem einzelnen von euch stattgefunden haben. Um euren 

menschlichen Ausdruck zu verwenden, es war fast wundersam, zu sehen, wie diese 

Veränderungen von Tag zu Tag stattfanden und wie eure wahren Selbste, oder euer 

wahres ‚Ich bin‘, in dem MEINE Präsenz auf die offensichtlichste Art und Weise ist, 

durchkamen, und auf die strahlendste und exquisiteste Art und Weise schienen.  

Ein anderer wichtiger Faktor, der während dieser Besuche und Treffen festgestellt 

wurde, war, dass eine Möglichkeit für ein allumfassendes Teilen unter euch auf eine 

ähnliche Weise stattfinden kann und könnte, wie es in MEINEM positiven Zustand 

erfolgt. Das ist ein sehr wichtiger Durchbruch. Auch wenn nicht alle von euch für eine 

solche Erfahrung bereit waren oder sind, ist die Bereitschaft, die ihr während dieser 

Zeit gezeigt habt, für die Herstellung eines solchen allumfassenden Teilens, auch wenn 

noch nichts von dieser Natur erreicht werden würde, ein bedeutsamer Anfang für den 

Aufbau einer festen Grundlage, auf der so ein Teilen auch auf dieser Ebene stattfinden 

kann. Der Faktor eurer Bereitschaft kann als einer der wichtigsten Schritte zur 

Vereinigung und Integration eurer Geister persönlich und zu eurer Integration und 

Vereinigung mit allen Ebenen MEINES Seins und Existierens und der Gänze MEINER 

SCHÖPFUNG angesehen werden. ICH kann euch versichern, dass das in eurer Position 

eine der schwierigsten Aufgaben ist, die zu erfüllen ist. Da ihr euch sozusagen in der 

menschlichen Haut befindet, wird es nicht leicht sein, die Gefühle der Eifersucht, des 

Neides, der Habgier, der Abhängigkeit, der Selbstexklusivität und ähnliche negative 

Emotionen, die euren menschlichen Egozuständen inhärent sind, zu überwinden. Aber 

gibt es irgendeinen anderen Weg, diese negativen Gefühle, Emotionen und Zustände 

loszuwerden, als sie zu erkennen, sich ihnen zu stellen und sie im Prozess eures 
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gemeinsamen Teilens auf allen Ebenen zu überwinden? In eurer Position gibt es keine 

anderen Wege.  

Wenn ihr MICH stets dazu einladet, an eurem gemeinsamen Teilen teilzunehmen, und 

auch die Mitglieder eurer geistigen Familie, und auch die Mitglieder des NEUEN 

UNIVERSUMS, und wenn ihr so ein Teilen aus keinen anderen anderweitigen Gründen 

außer zum gegenseitigen Vorteil angeht, und für den höheren Erwerb von Wissen über 

MEINE NATUR, der Natur dieser Person, mit der ihr das Wissen über eure eigene Natur 

teilt, und auch zu dem Zweck der Schaffung eines solchen wichtigen Teilens auf der 

menschlichen Ebene auf Planet NULL, wo so ein Teilen bis zu diesem Punkt undenkbar 

und fast unmöglich gewesen ist, dann wird es euch in diesem Fall gelingen, diese 

negativen Gefühle, Emotionen und Zustände zu überwinden. Aber bevor ihr euch an 

einem solchen allumfassenden Teilen beteiligt, seid ihr angewiesen, sehr sorgfältig eure 

Motivation und Intention zu untersuchen, mit der ihr beabsichtigt, es anzugehen. Sonst 

könntet ihr in den Zustand von sehr unangenehmer Versuchung eintreten, der euer 

Leben für einen langen Zeitraum beträchtlich verkomplizieren würde und der die 

Erfüllung eurer Mission und Übertragung eurer Energien für MEINE Dienste verhindern 

würde. Auf der anderen Seite sollten jene von euch, die keine derartigen Bedürfnisse 

haben, und das wiederhole ICH nochmal, sich nicht in solche Beziehungen zwingen. 

Das bedeutet nur, dass es auf dieser Ebene nicht eure Rolle, Vereinbarung und Aufgabe 

ist, solche Erfahrungen zu haben.  

Und schließlich, Peter, deine Präsenz in Europa und deine Teilnahme an all diesen 

zahlreichen und gut-besuchten Treffen war auch notwendig, um einige Probleme zu 

korrigieren, die in Beziehung zu MEINER NEUEN OFFENBARUNG und ihrer Verfügbarkeit 

in Erscheinung traten. Es lief etwas ab, das sehr falsch war. In Bezug auf diesen Faktor 

wurde eine unangebrachte Verantwortung übernommen, wo sie überhaupt nicht 

hingehörte. Der Wandel dieser Verantwortung wurde von den Kräften des negativen 

Zustands dafür genutzt, um zu verhindern, dem besagten Land MEINE NEUE 

OFFENBARUNG verfügbar zu machen. Deine Präsenz wurde benötigt, um diese Dinge 

richtig zu stellen, die falsch gemacht wurden. Du warst in diesem Bemühen erfolgreich 

und alles bewegt sich in die richtige Richtung. Deswegen werden wir dieses Thema nicht 

weiter diskutieren. Lass diese Situation eine Warnung und eine Erinnerung an alle sein, 

dass die volle Verantwortung für MEINE NEUE OFFENBARUNG auf Planet NULL und 

überall, mit dem alle von euch verbunden sind und dem eure Länder, die ihr 

repräsentiert, entsprechen, letztlich auf MEINER Schulter durch Peter liegt. Erinnert 

euch, er ist ein Fokuspunkt und der einzige, der in dieser Hinsicht eine passende 

Entscheidung treffen kann. Sonst wäre er nicht in der Position, in der er ist.  

Zum Abschluss dieses DIALOGS möchte ICH euch allen gratulieren, und MEINE tiefe 

Dankbarkeit, Wertschätzung und Würdigung zum Ausdruck bringen, für die Teilnahme 

an all diesen Treffen und für eure wertvolle Arbeit in MEINEN Diensten und dass ihr 
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euch gut um Peter gekümmert habt während seiner Besuche und Treffen mit euch. ICH 

schließe MICH auch Peter an bei der Wertschätzung des sehr wichtigen Faktums, dass 

so viele junge Leute eifrige, warme, barmherzige, liebende und willige Teilnehmer an 

diesen Treffen waren und für ihre derzeitige bedingungslose Hingabe an MICH und 

MEINE NEUE OFFENBARUNG.  

Die Beendigung des Besuchs von Peter bei euch in Europa kennzeichnet das Ende einer 

wichtigen Phase des derzeit ablaufenden Wandels. Die neue Phase wird im Prozess sein, 

nachdem er in Santa Barbara ankommt. Die wichtige Abgrenzung wurde während 

dieser Phase und während Peters Besuch in Europa vorgenommen. Es wird etwas 

Anderes und Neues in den Fokus treten. Es ist derzeit nicht sicher, zu offenbaren, was 

das sein wird. Wie es sich langsam entfalten wird, werdet ihr euch allmählich seiner 

Natur bewusst werden. Haltet in der Zwischenzeit eure derzeitige Position und 

entwickelt, vertieft, erweitert und praktiziert weiterhin das, was ihr während Peters 

Besuchen und Treffen mit euch erworben habt.  

Es gibt natürlich, wie immer, andere wichtige Gründe, Peter, für deine Besuche und 

Treffen in Europa. Es wurde etwas anderes, sehr bedeutsames und wichtiges erreicht 

und geschaffen. Aber aus Sicherheitsgründen kann es derzeit nicht offenbart werden. 

Mach in der Zwischenzeit in deiner Arbeit für MICH und darin, ein Fokuspunkt für all 

MEINE Repräsentanten, mit denen du dich direkt oder indirekt (durch jemand anderen) 

getroffen hast, zu sein, weiter. 

Wie es dir sehr offensichtlich und deutlich wurde, waren deine Treffen und 

Interaktionen mit MEINEN Repräsentanten nicht nur für sie und dich persönlich sehr 

wichtig, sondern auch für alle von uns hier in der geistigen Welt und anderswo.  

Daher ist es wichtig, dass ihr euch so oft wie möglich von Angesicht zu Angesicht und 

so oft trefft, wie sich die Notwendigkeit ergeben wird. Und das ist alles für jetzt. Geh in 

Frieden mit MIR. Hab eine sehr angenehme Zeit für die verbleibenden Tage mit Lyudmila 

und deiner Schwester Vera und ihrer Tochter Veruska.  

Peter: Danke DIR sehr für diese ermutigenden Worte.  
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SECHSUNDNEUNZIGSTER DIALOG 
 

24. August 1999 

Peter: Nun, ich bin zurück in Santa Barbara. Mir scheint, als wäre ich nicht in der 

Lage, eine Art von Nebel in meinem Gehirn oder Geist loszuwerden, als würde ich aus 

einer Art anderer Dimension herunterkommen und hätte Probleme dabei, mich an 

diesem Ort auf diesem Planeten zu verankern. Ich weiß, dass das dem sogenannten 

Jetlag zugeschrieben werden kann, aber vielleicht gehört dazu ein anderer Aspekt als 

nur das. Irgendwelche Kommentare zu dieser Situation oder zu irgendwas anderem, bei 

dem DU fühlst, dass es vorteilhaft und nützlich ist, an diesem sehr nebligen Morgen in 

Santa Barbara, Kalifornien darüber zu sprechen?  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Du hast recht, Peter, es gibt zu deiner Nebelhaftigkeit 

eine andere Konnotation als nur der Jet-Lag. Vergiss nicht, aus welchem Ort und 

welcher Situation du nach Santa Barbara zurückkehrst. Während deiner drei Monate 

Aufenthalt in Europa warst du in sehr wichtiger geistiger Arbeit aktiv, die für etwas, 

was äußerlich und nicht-geistig ist, keine Relevanz hatte. In einem solchen Zustand, 

und auch Ort zu sein, und das zu tun, was du getan hast, kann leicht dem gleichgesetzt 

werden, als bei MIR im HIMMEL und in MEINEM positiven Zustand zu sein ohne 

irgendeine Beschäftigung mit weltlichen, irdischen Dingen und ohne irgendwelche 

Bedenken über tägliche Auseinandersetzungen eines typisch menschlichen Lebens. 

Also wurden fast fünfundneunzig Prozent deiner Zeit in solchen himmlischen 

Aktivitäten verbracht. In diesem Sinne kann man wirklich sagen, dass du vom HIMMEL 

auf Planet NULL hinabgestiegen bist, wo du dich den normalen Fragen des Alltagslebens 

an dem Ort und in dem Zustand stellen musst, der von allen Arten von äußerlichen 

Bedenken in Zusammenhang mit deinem alltäglichen Überleben auf eurem Planeten 

und in Santa Barbara regiert wird.  

Zu der Wirklichkeit des positiven Zustands und der Pseudo-Wirklichkeit des negativen 

Zustands und von Planet NULL gibt es eine geistige Entsprechung. Während du in 

Europa warst, weil du deine ganze Zeit mit MEINEN Leuten verbracht hast, und mit 

ihnen zusammen wichtige Arbeit in MEINEN Diensten durchgeführt hast, hast du die 

tiefste Klarheit und Einsicht in alle Angelegenheiten erlebt, auf die du aufmerksam 

gemacht wurdest. Also ist zur damaligen Zeit keine Nebelhaftigkeit, die für den 

negativen Zustand so üblich ist, in dein Gehirn oder deinen Geist hineingekommen. 

Aber als du zu deinem gewöhnlichen Ort zurückgekehrt bist, setzte die Pseudo-

Wirklichkeit deiner Pseudo-Welt ein, die in der Nebelhaftigkeit deines Gehirns 

widergespiegelt wird. Natürlich, wie du dich an deine derzeitige Lage anpasst, wird 

dieser Zustand vorübergehen. Und das ist der Grund für deine gegenwärtige Lage.  
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Zu diesem Zeitpunkt möchte ICH deine Bedenken und Sorgen über die Dauerhaftigkeit 

von allem ansprechen, das während deiner Interaktion mit MEINEN Repräsentanten in 

Europa geschaffen und erreicht wurde. Wie du dich aus dem FÜNFUNDNEUNZIGSTEN 

DIALOG erinnerst, wurde dort angedeutet, dass der Prozess der Integration, Vereinigung 

und des Einsseins angefangen hat, wie durch die Veränderungen repräsentiert wird, die 

von allen erreicht werden, die bei dir, und durch dich und mit ihnen, bei allen anderen, 

die damals nicht an diesen Treffen teilnehmen konnten, präsent waren. Deine Sorgen 

in dieser Hinsicht, Peter, sind darüber, ob diese Veränderungen, und alles, das dort 

erreicht und geschaffen wurde, eine dauerhafte Wirkung haben werden und ob sie sich 

nicht abnutzen und allmählich, unter dem Druck und unter den Belastungen des 

Alltagslebens auf Planet NULL nicht zu den alten, unproduktiven und nicht mehr 

angemessenen oder zulässigen Arten des Verhaltens, der Einstellung und des Führens 

ihrer Leben zurückkehren werden.  

Aus deiner Sicht, wenn solche Dinge geschehen können oder würden, würden sie alles 

widerlegen, was im FÜNFUNDNEUNZIGSTEN DIALOG über die Bedeutung deiner Reise 

und über die Dinge angedeutet wurde, die damals erreicht und geschafft wurden. Du 

bist besorgt, dass nachdem du diese Länder verlassen hast, alles bei den Teilnehmern 

an diesen Treffen mit dir so zurückgehen wird, wie es vorher war.  

Obwohl das alles legitime Bedenken sind, fehlt ihnen das Bewusstsein für die 

Errungenschaften, die in anderen Dimensionen, denen alle Teilnehmer und du, Peter, 

entsprechen und mit denen ihr alle verbunden seid, gemacht wurden. Lasst uns einen 

Moment lang annehmen, dass alle, oder die meisten, oder einige Teilnehmer wirklich zu 

den Arten zurückkehren werden, wie sie vor deinen Treffen mit ihnen waren. Trotz des 

Faktums, dass es eine solche Möglichkeit gibt, würde sie sich nur auf den Zustand und 

die Lage, die auf Planet NULL besteht, und auf die persönliche Wahl von jedem beziehen, 

ohne eine Auswirkung auf den Zustand und die Lage zu haben, die während dieser Zeit 

in anderen Dimensionen geschaffen wurde. Vergesst eine wichtige Sache nicht: 

Während dieser Zeit wurde ein wichtiges Beispiel, oder eine Probe, wenn man es so 

sagen will, erreicht und dauerhaft in der UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM geschaffen 

und gegründet, und auch in den Dimensionen, die für alle Teilnehmer relevant sind, 

was zeigt, dass so eine Integration, Vereinigung, Einssein an einem Ort und in einem 

Zustand möglich zu erreichen war, der überhaupt keine Auffassung hat, worum es bei 

dieser Integration, Vereinigung und Einssein geht oder dass sie gar existieren können. 

Und nicht nur das, sondern jeder hat angenommen, dass an einem Ort und in einem 

Zustand wie Planet NULL keine derartige Sache jemals möglich zu erreichen ist. Auch 

wenn diese Errungenschaft andauern oder nur für die Dauer deiner Präsenz in Europa 

dauern würde, würde sie trotzdem ihr wichtigstes Ziel erreichen – auf Planet NULL und 

in allen Dimensionen, Zuständen, Orten und Lagen (denen jeder Teilnehmer und 

sein/ihr und ihr/sein relevantes Land entsprechen) eine dauerhafte Lage zu schaffen, 

damit zu einer günstigen Zeit diese Integration, Vereinigung und Einssein stattfindet.  
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Behaltet in Gedanken, bitte, dass es äußerst entscheidend, maßgeblich und wichtig 

war, dass eine solche Probe geschaffen wurde. Ohne sie würde es keine Grundlagen 

geben, auf denen die Erlösung aller im menschlichen Leben, und auch in der Gänze der 

ZONE DES AUSSATZES, jemals aufgebaut oder erreicht werden kann. Die Wichtigkeit 

eurer Errungenschaften in dieser Hinsicht sollte niemals unterschätzt werden. Das geht 

über euer menschliches Verständnis hinaus.  

Aber zu diesem Beispiel oder dieser Probe gehört ein anderer Aspekt, der als ein Resultat 

eurer gemeinsamen Treffen und eurer Interaktion festgestellt wurde. Er bezieht sich auf 

deine eigene Rolle, Peter. Aufgrund deiner Rolle als ein Fokuspunkt für alle Energien, 

und auch vieler anderer Aspekte deiner Rolle, trägst du alles, was während deines 

Besuchs in Europa auf allen Ebenen von Sein und Existenz und Pseudo-Sein und 

Pseudo-Existenz vollendet, erreicht und geschaffen wurde, in dir und bei dir. Was 

bedeutet diese Aussage? Sie bedeutet, dass auch wenn jemand oder gar alle Teilnehmer 

zu den vorherigen Wegen zurückkehren würden – eine völlige Unmöglichkeit – trotzdem 

in dir und durch dich jeder und alles, das erreicht, geschaffen und vollendet wurde, 

weiterhin Leben haben und beständig für jeden und alles in Sein und Existenz und 

Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz generiert werden würde. Durch diesen Faktor geht 

nichts verloren – niemals. Und nicht nur das, sondern durch den Faktor, dass 

überhaupt jede Erfahrung, sobald sie erfahren wird, egal, ob der Gegenstand dieser 

Erfahrung sich verändert hat oder zu den alten Wegen zurückgekehrt ist, diese 

Erfahrung für immer in der UNIVERSALITÄT-VON-IHM-ALLEM gespeichert wird und 

jedem und allem zur Nutzung, zum Lernen und zur Implementierung verfügbar ist, 

wann immer sie benötigt wird.  

Also aus dieser Perspektive auf deine Bedenken und Sorgen schauend, Peter, bist du 

angewiesen, dich zu entspannen und es leicht zu nehmen und sie an MICH zu 

übergeben. ICH werde sicherstellen, dass alles, das während deiner Zeit in Europa 

erreicht wurde, dauerhaft wirksam sein, und seine Auswirkung auf allen Ebenen haben 

wird. 

Gleichzeitig möchte ICH, dass du dir bewusst bist, dass es völlig undenkbar ist, dass, 

nach allen Erfahrungen, die sie hatten, die Rückkehr zum vorherigen Modus des Lebens 

und Verhaltens geschehen kann. Obwohl es möglich ist, dass gewisse äußerliche 

Verhaltensmuster in Beziehung zur Alltagsarbeit und der Umgang mit 

Auseinandersetzungen des Lebens auf Planet NULL zu demselben Modus zurückkehren 

können, wie sie vorher auf den innerlichen Ebenen waren, wo es wirklich zählt, wird 

nichts jemals dasselbe sein. ICH kann dir versichern, dass nichts und niemand zu 

irgendeinem Maß das zunichtemachen kann oder könnte, das während dieser Zeit 

getan, erreicht und geschaffen wurde.  

Peter: Ich schätze diese Erklärung wirklich. Da ich die menschliche Natur kenne, bin 

ich immer besorgt, dass es immer die Tendenz gibt, von allen derartigen 
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Errungenschaften abzukehren oder die Echtheit der Erlebnisse gar zu widerlegen. Ich 

spreche hier über meine vergangenen Erlebnisse in dieser Hinsicht.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Das ist verständlich. Aber dies sind andere Zeiten und 

andere Situationen und auch andere Ebenen des Funktionierens von jedem und allem. 

Wir bauen hier etwas auf, bei dem es nicht möglich war, es unter den vorher 

bestehenden Bedingungen aufzubauen. Zum Glück wurde über diese Bedingungen 

hinausgegangen und wir leben in einer ganz anderen Zeit und einem ganz anderen 

Zustand. Um immer wieder zu wiederholen: Nichts ist dasselbe. Aber wenn etwas von 

dieser Natur geschehen kann oder würde, radiert das immer noch nicht die wahre 

Bedeutung und die wahre Wirkung aus, die es auf jeden und alles in Sein und Existenz 

und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz hatte und haben wird.  

Peter: Ich schätze DEINE Erinnerung in dieser Hinsicht sehr. Gibt es zu etwas, das 

während meines Aufenthalts in Europa bei DEINEN Leuten abgelaufen ist, irgendeinen 

anderen Aspekt oder eine andere Bedeutung? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wie du dich erinnerst, wurde dir gegenüber angedeutet, 

dass während dieser Zeit viel erreicht wurde. Ein interessanter Aspekt bei diesen Treffen 

bezieht sich auf ein wichtiges Thema, so viele Leute in einem kleinen Raum zu 

versammeln. Das geschah mehrmals an verschiedenen Orten oder Städten. Wie du 

weißt, repräsentierte jeder Teilnehmer an diesen Treffen eine andere Ebene des 

Verstehens, des Akzeptierens und des Praktizierens MEINER NEUEN OFFENBARUNG und 

auch der Manifestation eines anderen Aspektes MEINES Elements, das in jedem 

Individuum liegt, durch das das Individuum das ist, was er/sie ist und durch das er/sie 

lebt und funktioniert. Dieser Faktor bestimmt die Qualität und den Inhalt der Energien, 

die von jedem Individuum während seiner/ihrer Aktivitäten und scheinbaren Nicht-

Aktivitäten (während des Schlafs oder der Entspannung) generiert werden. Diese 

Energien sind sehr spezifisch und einzigartig. Sie sind Reflektionen von und sie stimmen 

mit diesen Ebenen von anderen Dimensionen (sowohl im positiven als auch im 

negativen Zustand entsprechend) und ihren Bewohnern überein, mit denen jedes 

Individuum verbunden ist und sich in einem Entsprechungsverhältnis befindet (in den 

meisten Fällen ohne sein/ihr menschliches bewusstes Gewahrsein).  

Als ihr euch in einem kleinen Raum versammelt habt, war dieser Raum von allen 

anderen zu einer unvorstellbaren Dichte gefüllt. In der einfachen menschlichen 

Konzeptualisierung wäre es unter diesen Arten von Bedingungen unmöglich, eine Art 

negativer Folge oder Konflikt zu vermeiden. Und doch geschah das genaue Gegenteil. 

Die positivsten Lagen und Zustände wurden von jedem erlebt, der beteiligt war. Neben 

vielen anderen Dingen gibt es zwei Ebenen von Ereignissen, die während dieser Zeiten 

stattfanden. Die eine bezieht sich auf das Übersteigen von menschlichen Ego-

Zuständen, die immer den Lauf solcher Ereignisse beherrschen und beeinträchtigen 

möchten, um von anderen Aufmerksamkeit zu bekommen, und die Bedürfnisse anderer 

zu ignorieren. In dieser Hinsicht wurde ein wichtiges Beispiel aufgestellt, das zeigt oder 
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illustriert oder demonstriert, dass es möglich war, ein solches Übersteigen trotz des 

Faktums zu erreichen, dass jedes Individuum auf einer anderen Ebene des Verstehens, 

des Akzeptierens und des Praktizierens MEINER NEUEN OFFENBARUNG war und ein 

anderes Element MEINER NATUR in seiner/ihrer relativen Lage manifestiert, und auch 

eine einzigartig andere Qualität von persönlichen und individualisierten Energien 

generiert hat. Wie oben erwähnt wurde, wurde von jedem angenommen, dass solche 

Dinge unmöglich zu erreichen sind, während man sich sozusagen in der menschlichen 

Haut befindet. Das war eine sehr wichtige Illustration und Demonstration. Das zeigte 

genau, dass wenn ihr euch nicht aus eurem Ego-Zustand, sondern aus eurer 

einzigartigen individualisierten und personalisierten Position in Beziehung setzt, und 

wenn ihr die einzigartige Persönlichkeit und Individualität von jedem anderen tief 

respektiert, es nicht nur möglich ist, einen Konflikt während solcher großen 

Zusammenkünfte zu vermeiden, sondern unter diesen Arten von Bedingungen ein 

ungewöhnlicher Zustand der Integration, der Vereinigung und des Einsseins erlebt 

werden kann und eine neue Ebene der gegenseitigen Liebe, des gegenseitigen Respekts, 

des Verständnisses und der Akzeptanz erreicht werden kann.  

Die zweite Ebene im Lauf dieser Ereignisse bezieht sich auf etwas, das in anderen 

Dimensionen ablief, besonders im NEUEN UNIVERSUM und mit den Pseudo-Schöpfern 

und den Abtrünnigen. Wie du dich erinnerst, wurde dir gegenüber angedeutet, dass die 

Situation während deiner Treffen in Europa, Peter, sehr volatil, gefährlich, instabil und, 

aus einer typisch menschlichen Perspektive, unberechenbar war. Ohne dass du dir 

dessen bewusst gewahr warst, stand die Gänze des Menschengeschlechts mehrere Male 

an der Schwelle der völligen Zerstörung und Vernichtung. Wann immer du bei solchen 

Treffen warst, die in diesen zugestopften Räumen stattfanden, wurde die Intensität, die 

Qualität, der Umfang und die Einzigartigkeit von den Energien von jedem anwesenden, 

wie sie von dir, Peter, vergrößert, vermehrt, verstärkt, vervielfacht und durch dich 

generiert wurde, als MEIN Fokuspunkt, weiter mit allen Energien von jenen kombiniert, 

mit denen jeder verbunden war und in Kontakt stand, und daraufhin dafür genutzt, 

jede Zerstörung und Vernichtung abzuwenden, die die Abtrünnigen versuchten, auf 

Planet NULL bei der Rache für die Niederlage, die sie durch das GROßE BÜNDNIS erlitten, 

zu bewirken. ICH möchte, dass ihr alle euch bewusst seid, dass ohne eure kombinierten 

einzigartigen Energien, die ihr während dieser dicht bepackten Treffen frei verfügbar 

gemacht habt, die Abtrünnigen bei ihrer Machenschaft erfolgreich wären. Wie ihr an 

dieser Offenbarung seht, hatten eure Treffen auf vielen Ebenen des Verstehens ihrer 

Bedeutsamkeit und ihrer Notwendigkeit also eine enorme Wichtigkeit.  

Nur aus der Position der Integration, der Vereinigung und des Einsseins all eurer 

einzigartigen personalisierten und individualisierten Energien, wie sie von jedem 

einzelnen von euch, die an diesen Treffen teilhatten, repräsentiert werden, war es 

möglich, viele sehr unangenehme Dinge abzuwenden, die sonst stattfinden und euer 

Leben sehr zum Schlechten beeinflussen würden. Wie ihr also an dieser Offenbarung 

seht, gibt es viele wichtige Aspekte, die mit euren Treffen zusammenhängen, und für 
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die Notwendigkeit eurer kombinierten einzigartigen Energien, die in MEINEN Diensten 

genutzt werden.  

Die Frage hier ist: Warum war es auch notwendig, eure einzigartigen und spezifischen 

Energien zu nutzen, wie sie von jedem Teilnehmer an diesen Treffen generiert werden, 

und sie nicht auf jene Energien einzuschränken, die von allen Bewohnern dieser Welten 

und Dimensionen generiert werden, mit denen jeder von euch verbunden war/ist und 

von denen ihr ein wesentlicher Bestandteil wart/seid, und für sie ein wichtiges 

Bindeglied zu allem zu funktionieren, was in dieser Pseudo-Welt vor sich geht? Eure 

Positionierung auf Planet NULL, die in der Gegenwart zu einer höchst entsprechenden 

Bühne für das letzte Gefecht zwischen den Pseudo-Schöpfern und den Abtrünnigen, 

und auch zwischen allen Splittergruppen der gesamten ZONE DES AUSSATZES wurde, 

ist in vielen wichtigen Aspekten einzigartig. Durch euch und anhand euch, durch den 

Beitrag eurer spezifischen und einzigartigen Energien, ist es möglich, viele Dinge zu 

verhindern, zu beeinflussen, abzuändern und zu verändern, die sonst, ohne eure 

Energien, für das Ergebnis des Schicksals des Menschengeschlechts und aller 

Bewohner des negativen Zustands nachteilig wären. Das ist eure wichtige Rolle als 

MEINE wahren Repräsentanten. Deswegen kann nur mit euren spezifischen und 

einzigartigen Energien, aus eurer Position, aus der Position, wo jeder einzelne von euch 

situiert ist und der jeder einzelne von euch in anderen Dimensionen entspricht, etwas 

von dieser Bedeutsamkeit erreicht werden. Ihr könnt euch als das letzte Glied in der 

Kette der Energien ansehen, welches diese Energien entlädt, oder sie in die benötigte 

Richtung weisen zu dem Zweck, das zu erreichen, was auch erreicht werden muss. 

Ohne dieses letzte und verstärkende Glied wären die Energien, die aus den anderen 

Dimensionen entladen werden, nicht in der Lage, euren Planeten und die ZONE DES 

AUSSATZES zu erreichen und den notwendigen Einfluss auf den Lauf der Ereignisse auf 

sie auszuüben. In diesem Fall würde eine zerstörerische Situation auftreten, die es 

verhindern würde, dass die endgültige Beseitigung des negativen Zustands stattfindet. 

Deswegen habe ICH auf eurem Planeten immer jemanden wie dich aufrechterhalten, um 

deine Energien zu diesem Zweck zu nutzen.  

Es gibt eine weitere Sache, die ICH an diesem Punkt diskutieren möchte. Sie bezieht 

sich auf deine Gefühle über Leute, mit denen du dich in Europa getroffen hast, und 

über MEINE Repräsentanten, die in den Vereinigten Staaten leben. Du warst sehr 

schockiert über diese sehr offensichtlichen einschlägigen Unterschiede. Obwohl diese 

Unterschiede zu einem Ausmaß auf den Faktor, dass sich jeder auf einem anderen 

Niveau des Verstehens, des Akzeptierens, des Praktizierens und des Manifestierens von 

allem befindet, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG, und auch in MEINER NATUR und 

in MEINEM positiven Zustand enthalten ist, zurückgeführt werden kann, haben einige 

von ihnen trotzdem eine viel allgemeinere Bedeutsamkeit. Du warst von ihrer Echtheit, 

Demut, Bescheidenheit, Offenheit, von ihrem Respekt, ihrer Akzeptanz, ihrer 

Aufmerksamkeit, Selbstlosigkeit, ihrer Hingabe an MEINE Sache und an DIE NEUE 
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OFFENBARUNG beeindruckt, von der Wärme, dem Eifer, der Opferbereitschaft, der 

Priorisierung., der bedingungslosen Liebe, von der Bereitschaft, auf allen Ebenen und 

von ähnlichen positiven Charakteristika, die die große Mehrheit der Teilnehmer 

während der Treffen mit dir, Peter, demonstriert hat. Es war sehr offensichtlich, dass 

während dieser Zeiten sehr wenig von dem typischen menschlichen Ego-Einbezug 

ihrerseits präsent war.  

Auf der anderen Seite bist du bis zu diesem Punkt nicht in der Lage gewesen, diese 

Attribute und Charakteristika zu einem solchen Ausmaß in den Leuten hier in den 

Vereinigten Staaten zu erleben. Auf gewisse Weise kann das auf die Geschichte von 

jenen in Europa und jenen in diesem Land zurückgeführt werden. Im Vergleich mit dir 

in diesem Land haben MEINE Repräsentanten in Europa sehr wenig materielle 

Besitztümer, wenn überhaupt. Sie überleben gerade so von Tag zu Tag. Also sind sie 

nicht so sehr in sie vertieft, wie ihr in diesem Land es seid, die so viele Besitztümer 

haben und die die notwendige Sorge für sie tragen müssen. Zu einem gewissen Ausmaß 

rauben euch diese Besitztümer eine bestimmte Menge an Energien, die aus der 

Notwendigkeit fehlen, dasselbe Niveau an Intensität, Tiefe und Qualität des Teilens und 

all der oben erwähnten Charakteristika zu entwickeln, wie in den Leuten dort präsent 

ist und manifestiert wird. Der amerikanische Lebensstil, der auch zu einem Ausmaß in 

euren individuellen Lebensstilen reflektiert wird, ist viel selbstzentrierter, ambitionierter 

und egogetriebener als der Lebensstil, den MEINE Repräsentanten in diesen Ländern, 

die du besucht hast, Peter, haben.  

Aber die Botschaft hier ist sehr offensichtlich: Es ist wichtig und entscheidend, und 

absolut notwendig, aus dem typischen amerikanischen Lebensstil auszubrechen und 

dasselbe Maß an Intensität, Qualität und Manifestation all jener Charakteristika zu 

erreichen, wie sie in den erwähnten Ländern von der Mehrheit MEINER Repräsentanten 

manifestiert werden.  

Nun, diese Anforderung bedeutet nicht, dass ihr eure Besitztümer aufgeben oder sie 

loswerden müsst. Wenn ihr sie habt, bedeutet das, dass ihr sie haben müsst. Es ist eine 

Frage eurer Einstellung und eurer Prioritäten, die bestimmen, zu welchem Ausmaß ihr 

von euren Besitztümern regiert werdet und nicht vice versa: Ihr regiert eure 

Besitztümer. Wenn eure Besitztümer an und für sich die Mittel für eine höhere geistige 

Errungenschaft sind und nicht das Ziel, dann geht ihr in die richtige Richtung und ihr 

steht davor, auf ein höheres Niveau eures geistigen Bewusstseins zu gehen, und in eurer 

relativen Lage immer mehr so und ähnlich wie ICH es bin oder so und ähnlich wie jene 

zu werden, mit denen Peter während seiner Treffen in den erwähnten Ländern 

interagiert hat.  

Auch bedeutet das nicht, dass ihr in den Vereinigten Staaten genauso werden müsst 

wie diese Leute. Ihr müsst eure eigene individualisierte und personalisierte 

Manifestation in der Konglomeration eurer eigenen Charakteristika und Wesenszüge 

sein, die ihr besitzt und habt. Was in dieser Hinsicht getan werden muss, ist, sie auf 
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das Niveau zu bringen, das im positiven Zustand besteht und das zu einem bestimmten 

Maß im Großteil der Teilnehmer an ihren Treffen mit dir, Peter, in den erwähnten 

Ländern gesehen und erlebt wurde. Die Notwendigkeit, das zu erreichen, entstammt der 

Notwendigkeit, für die Integration, die Vereinigung und das Einssein all jener eine 

günstige Bedingung aufzustellen, die die Amerikaner, Russen, Deutschen, Tschechen, 

Slowaken und Spanisch-sprechenden Leute repräsentieren und zu dem, dem sie alle in 

anderen Dimensionen und Pseudo-Dimensionen entsprechen. Wie ihr wisst, hat dieser 

Prozess begonnen. Mit deiner Rückkehr nach Santa Barbara, Peter, hat im derzeit 

ablaufenden Schub bzw. Wandel eine neue Phase eingesetzt, die diesen benötigten 

Prozess der Integration, der Vereinigung und des Einsseins reflektiert. Deine Teilnahme 

an diesem Prozess ist sehr entscheidend. Sie wird hauptsächlich durch deine 

Bereitschaft und Fähigkeit reflektiert, über deinen derzeitigen Zustand und Lebensstil 

hinauszugehen und auf ein höheres Niveau der Manifestation MEINER GÖTTLICHEN 

LIEBE und GÖTTLICHEN WEISHEIT und des Teilens ihrer Attribute mit sehr wenig, 

überhaupt keinem Einbezug deines Egozustands zu gelangen.  

Peter: Ich danke DIR sehr für diese Erinnerung. Möchtest DU etwas zu dem 

verheerenden Erdbeben in der Türkei sagen? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter. Zu diesem (aus eurer Perspektive) tragischen 

Ereignis gibt es viele Aspekte. Es können nur zwei offenbart werden. Der erste bezieht 

sich auf die Bemühungen der Abtrünnigen, sich für ihre Niederlage im NATO-Krieg 

gegen Jugoslawien zu rächen. Wie ihr wisst, ist die Türkei ein Mitglied der NATO. Die 

Rache wurde von den Abtrünnigen begangen, denen die Serben, und zu einem gewissen 

Grad, Russland entsprechen. Wie ihr wisst, ist die Türkei überwiegend ein 

muslimisches Land. Also geht die Rache sowohl an die NATO als auch die Muslime. 

Wenn sie ihr Ziel im Kosovo nicht erreichen konnten, dann leiteten sie es zu dem 

schwächsten Punkt in der Kette der NATO-Mitgliedschaft um, der die Türkei ist. 

Gleichzeitig üben die Abtrünnigen der muslimischen Splittergruppe Rache gegen die 

russischen Abtrünnigen, dass sie sich auf die Seite der Serben schlugen, wie bei den 

Problemen von Russland gesehen wird, die sie mit den Muslimen in Dagestan haben.  

Der zweite bezieht sich auf den Kernpunkt der Rache für all die blutigen und grausamen 

Abscheulichkeiten und Gräuel, die die Türkei, und dem dieses Land entspricht, 

während der Geschichte ihrer Existenz begangen hat. Das ist der Grund, warum die 

Anzahl der Opfer dieses Erdbebens so hoch ist. Was die Türkei in ihrer Grausamkeit 

und ihrem Blutvergießen an anderen Ländern und ihren Bewohnern ausließ, übersteigt 

bei weitem alles, was irgendjemand auf dem europäischen Kontinent getan hat. Es ist 

kein Zufall, dass derart verheerende Erdbeben in der Mehrheit der Fälle für gewöhnlich 

sowohl Länder, die den Koran bezeugen, oder die sogenannten nicht-christlichen 

Länder treffen. Es gibt eine wichtige geistige Entsprechung dieser Länder zu bestimmten 

Regionen der HÖLLEN. Ihre Verbindung zu diesen HÖLLEN bestimmt die Wahlen, die die 

Bewohner dieser Länder trafen, um an solchen verheerenden Ereignissen teilzuhaben. 
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Natürlich sind sie nur aus eurer Perspektive verheerend, aber nicht aus ihrer 

Perspektive. Wenn ich mit etwas einverstanden war, ist es meine Pflicht und 

Verantwortung, mein Einverständnis auszutragen. Deswegen ist das, was mir 

widerfährt, eine Frage meiner Wahl und nicht von Tragödie. Wenn ich damit 

einverstanden war, die Faktoren der Vergeltung und Bestrafung zu illustrieren, dann 

erfülle ich in diesem Fall meinen Zweck, zu dem ich verantwortlich gemacht worden bin. 

Ich mache nur meinen Job, indem ich die Konsequenzen illustriere und demonstriere, 

das Leben von Verzerrungen und Falschheiten zu akzeptieren und zu leben.  

Die Kraft und die allgemeine Zerstörung von solchen Erdbeben in diesen Ländern 

reflektiert das höchstmögliche Maß an geistigen Verzerrungen und Verfälschungen, in 

denen ihre Bewohner leben und die sie als die einzige Wahrheit bis zu dem Punkt 

verinnerlichten und akzeptierten, dass sie nicht nur alle anderen Möglichkeiten 

ablehnen, sondern sie dazu neigen, jeden, der nicht ihres Glaubenssystems ist, 

auszulöschen oder zu zerstören.  

Nun, diese Faktoren beziehen sich nicht nur auf Erdbeben, sondern auf alle derartigen 

verheerenden und zerstörerischen Ereignisse auf eurem Planeten, bei denen viele 

tausende Menschen untergehen. Wie ihr aus diesen Fakten seht, stehen hinter allen 

derartigen Ereignissen immer die geistigen Faktoren, die die Notwendigkeit bestimmen, 

dass solche Ereignisse stattfinden. Sie alle beziehen sich auf falsche Spiritualität oder 

auf die Akzeptanz von Verzerrungen und Falschheiten an Stelle von Wahrheiten. Sobald 

ein bestimmtes Maß und Ausmaß einer solchen Akzeptanz geschaffen wird, triggert es 

die Notwendigkeit für Vergeltung. In diesem Moment ereignet sich eine Art von 

Katastrophe, die die Notwendigkeit erfüllt, dass alle Teilnehmer an ihr zu anderen 

Dimensionen transportiert werden, um die Position jener Dimensionen darin zu 

stärken, welche Bedürfnisse sie zu jeder bestimmten Zeit haben. Gleichzeitig werden 

die Konsequenzen der Akzeptanz von Verzerrungen und Falschheiten und ihre 

Verinnerlichung durch ihr Schicksal illustriert. Und das ist alles, das ihr zu dieser 

bestimmten Zeit über dieses Thema wissen müsst.  

Peter: Danke DIR sehr für diese Offenbarung. Gibt es irgendwas anderes, zu dem heute 

näheres ausgeführt werden muss? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Das einzige, an das ICH euch 

erinnern möchte, ist, dass ihr (ihr alle) auf eine sehr wichtige und entscheidende 

spirituelle Reise innerhalb der neuen Phase des ablaufenden Schubs bzw. Wandels 

gegangen seid, die in dem Moment begann, als du, Peter, nach Santa Barbara 

zurückgekehrt bist. In dieser Phase wird eure Rolle als MEINE Repräsentanten auf 

Planet NULL ein viel bedeutsameres und wichtigeres Gesicht annehmen. Euer 

Verhalten, eure Einstellung, eure Beziehungen, eure Interaktionen und eure Arbeit, in 

welcher Kapazität sie ist oder sein wird, und wo immer und wann immer ihr seid oder 

sein werdet, in allen Aspekten eures Lebens, all das wird eine andere Bedeutung und 

Implikation haben. Eure Verantwortung und Aufgabe werden von viel größeren 
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Ausmaßen sein, als sie es bis zu diesem Punkt jemals gewesen sind. Obwohl all diese 

Dinge hauptsächlich auf eurer innerlichen Ebene geschehen werden, wird die 

Auswirkung auch auf der äußerlichen Ebene signifikant gefühlt. Deswegen ist es 

ratsam, dass ihr sorgfältig alle Prioritäten eures Lebens neu bewertet, und sicherstellt, 

dass die geistigen bzw. spirituellen Faktoren eures Lebens, bezogen auf MEINE NEUE 

OFFENBARUNG, eure allererste Priorität sind. Natürlich, wie immer, nur wenn ihr aus 

eurem eigenen freien Willen und freier Wahl wählt, dass sie so sind. Und das ist alles, 

das ICH heute beitragen wollte, Peter. Geh in Frieden und hab einen schönen 

Nachmittag.  

Peter: Akzeptiere meine Wertschätzung und Dankbarkeit für alles, dass DU an uns 

erweiterst.  
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SIEBENUNDNEUNZIGSTER DIALOG 
 

25. August 1999 

Peter: Ich habe jetzt seit ein paar Tagen über das Thema der Versuchung bezogen auf 

uns, DEINE Repräsentanten, nachgedacht, und ob es versteckte oder subtilere Wege 

gibt, von den Kräften des negativen Zustands versucht zu werden, als durch die 

offensichtlichen. So wie ich es sehe, ist das Problem mit den möglichen versteckten 

Formen der Versuchung, dass wir nicht in der Lage wären, sie als solche zu sehen oder 

wir sie einfach übersehen oder sie als harmlos erachten würden. Ist an meinen 

Bedenken in dieser Hinsicht irgendwas dran? Ich habe auch eine andere Frage, aber 

bevor ich auf sie eingehe oder vor dem Antworten auf meine gegenwärtigen Bedenken 

möchte ich gerne an DICH übergeben, über irgendwas zu sprechen, bei dem DU fühlst, 

dass wir zu dieser Zeit darauf aufmerksam gemacht werden müssen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Danke, Peter, für dein freundliches Angebot. Das einzige, 

das ICH kurz aufgreifen möchte, ist der auffällige Unterschied in der Einstellung, dem 

Verhalten und der Art, wie MEINE Repräsentanten, mit denen du dich in Europa 

getroffen hast, Peter, MEINE NEUE OFFENBARUNG verglichen mit jenen in diesem Land 

akzeptieren, sich mit ihr in Beziehung setzen und sie praktizieren; und die Möglichkeit, 

dass einige von ihnen in diesem Land sich durch so einen Vergleich verletzt fühlen 

könnten, weil sie sich in sich selbst nicht so fühlen oder sich nicht so wahrnehmen. 

Euer Vergleich in dieser Hinsicht bedeutet keine pauschalen Verallgemeinerungen, die 

für alle gelten, die MEINE NEUE OFFENBARUNG in diesem Land lesen und praktizieren. 

Es ist offensichtlich, dass es unter ihnen große Unterschiede und viele Ebenen der 

Beziehung zu, der Akzeptanz und Praxis von allem gibt, das in allen Quellen MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist.  

Der Kernpunkt hier ist nicht, irgendjemanden zu verurteilen, oder irgendwas von 

irgendjemandem zu fordern, weil welche Einstellung und welchen Lebensstil man 

vorzieht zu haben oder aufzuweisen, bedeutet das schließlich nur, dass das der Weg ist, 

wie eine solche Person aus seinem/ihrem eigenen freien Willen und Wahl sein sollte. 

Also ist es nicht so, als würden wir irgendjemandem irgendwas aufzwingen. Das einzige, 

worauf man sich konzentrieren muss – und das ist nur eine demütige Anregung – ist 

die sorgfältige Überprüfung der Prioritäten des Alltagslebens von jedem. Was sind die 

Präferenzen, die man hat? Zu welchem Ausmaß hat man die Kontrolle über das eigene 

Leben? Wer oder was ist die herrschende Kraft im eigenen Verhalten, Einstellung und 

Lebensstil im Allgemeinen? Was ist es, das man als das wichtigste im eigenen Leben 

erachtet? Zu welchem Ausmaß sind die wahre GÖTTLICHE LIEBE und GÖTTLICHE 

WEISHEIT, und all ihre exquisiten Attribute, im eigenen Alltagsleben enthalten und ein 

wesentlicher Bestandteil aller entscheidungstreffenden Prozesse des Alltagslebens? 
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Sind die Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG die am meisten geschätzten und 

wünschenswertesten Faktoren des eigenen Lebens, und stehen sie an der Spitze der 

erwähnten Prioritäten? Gibt es zwischen der intellektuellen, rationalen, logischen und 

vernunftbezogenen Akzeptanz dieser Prinzipien und der emotiven, intuitiven, 

verhaltensbezogenen und relationalen Faktoren des eigenen Alltagslebens eine 

Übereinstimmung und ein Gleichgewicht? Anders gesagt, was ist der Grad der 

Vereinbarung zwischen eurem Kopf und eurem Herzen – symbolisch gesprochen? Wird 

der Inhalt MEINER NEUEN OFFENBARUNG in all ihren Quellen nur als eine schöne und 

ansehnliche Dekoration oder als ein Konstrukt angesehen, das den eigenen äußerlichen 

intellektuellen Durst oder die Neugier befriedigt, oder ist sie eine Angelegenheit des 

Lebens und des Alltagslebens? Was sind die motivationalen und intentionalen Faktoren, 

die das eigene Bedürfnis herstellen, sich überhaupt erst auf MEINE NEUE 

OFFENBARUNG einzulassen? 

Es gibt sehr wichtige Fragen, die jeder, der mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

verbunden ist, egal wo und zu welchem Ausmaß, sorgfältig untersuchen und 

berücksichtigen muss. Warum ist das so? Warum liegt diese Betonung auf der 

Notwendigkeit, neu zu bewerten, wo jeder einzelne von euch gegenwärtig in dieser 

Hinsicht steht? Und wie kommt es, dass wir euch auf den Faktor der einschlägigen 

Unterschiede dazwischen aufmerksam machen, wie du, Peter, MEINE Leute während 

deines Besuchs in Europa erlebt hast, und wie du MEINE Leute in diesem Land erlebt 

hast – zumindest bis zu dem Punkt deiner Abreise nach Europa? 

Wie du weißt, geschieht nichts aus Zufall. Jeder muss zu bestimmten Zeiten auf 

bestimmte Dinge aufmerksam gemacht werden, um die richtige Richtung zu sichern, in 

die die geistige Entwicklung von jedem verläuft, und sie mit der Natur der neuen Phase 

in Übereinstimmung zu bringen, die sich im Prozess ihrer Etablierung im laufenden 

Schub befindet. 

Wie ihr euch erinnert, wurde euch mehrmals in den vorherigen DIALOGEN gesagt, dass 

ihr in sehr gefährliche Zeiten eingetreten seid, die von euch in allen Aspekten eures 

innerlichen Lebens und konsequenterweise auch in eurem äußerlichen Leben sehr 

ernsthafte Bemühungen der Anpassung und der Veränderungen erfordern. Die Kräfte 

des negativen Zustands haben die volle Kontrolle auf diesem Planeten hergestellt. Ihr 

ganzes Bemühen richtet sich auf die Beseitigung von allem, was positiv und gut ist, 

oder von allen Resten des positiven und guten, das in den Menschen enthalten ist. 

Aufgrund dieses Bemühens werden sie alle Arten von Versuchen unternehmen, euch – 

MEINE Repräsentanten – zur Zielscheibe zu machen, um euch auf ihre Seite zu ziehen, 

so dass ihr ihre Sache unterstützt und nicht MEINE Sache und die Sache MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG. Aufgrund des enormen Maßes an Schutz und Isolierung, die ihr 

von MIR habt, sind sie nicht imstande, euch auf irgendeine Art und Weise und auf 

irgendeinem Weg wehzutun oder zu schaden oder zu zerstören. Auf gewisse Weise kann 

man sagen, dass es für sie, besonders für die Abtrünnigen, nicht vorteilhaft oder 
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erstrebenswert wäre, euch zu töten oder euch zu beseitigen oder euch in euren 

Aktivitäten unwirksam zu machen, um euch zu versuchen, ihrer Sache zu erliegen. Sie 

würden nichts lieber wollen als euch zurück zum negativen Zustand zu konvertieren, 

weil wenn ihnen das in dieser Hinsicht gelingen würde, was ihnen einen solchen 

Auftrieb und so viele positive und gute Energien geben würde, dass es all ihre Positionen 

bekräftigen würde und sie in all ihren Unternehmungen viel mächtiger und wirksamer 

werden würden. Sollte irgendwas von dieser Natur geschehen, würde das das Pseudo-

Leben des negativen Zustands auf unbestimmte Zeit, oder zumindest für einen langen 

Zeitraum verlängern.  

Nun, das ist der Hauptgrund, warum die Kräfte des negativen Zustands, an diesem 

Knotenpunkt ihres Funktionierens, einen Totalaufwand betreiben und betreiben 

werden, euch zu versuchen und euch mit allen Mitteln über die Tugend und das Gutsein 

ihrer Sache zu überzeugen. Deswegen werden die Kräfte des negativen Zustands auf 

eine subtile und fast nicht wahrnehmbare Weise Einfluss auf euren Geist und eure 

Präferenzen, und auch auf scheinbar unwichtige Dinge und nicht nennenswerte Details 

eures Alltagslebens ausüben, so dass sie euch auf eine solche Weise kriegen können, 

dass ihr nicht einmal wüsstet, dass ihr in ihre Fallen tappt. In diesem Fall würdet ihr 

alle Arten von plausiblen Rechtfertigungen haben, warum ihr so seid, wie ihr seid oder 

euch so verhaltet, wie ihr euch verhaltet oder euch so in Beziehung setzt, wie ihr euch 

in Beziehung setzt. Und nicht nur das, sondern in diesem Fall würde es eine Tendenz 

geben, eine unangemessene Bestätigung und Rechtfertigung eurer Einstellung oder was 

es auch sein wird durch die Prinzipien MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu suchen. Ihr 

würdet denken und fühlen, dass alle Aspekte eures Lebens, eure Einstellung, euer 

Verhalten, eure Beziehungen und Handlungen in Übereinstimmung mit den Prinzipien 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG sind, während sie in Wirklichkeit im völligen Gegensatz 

zu ihnen stehen würden. Die Blindheit eurerseits in einem solchen Fall würde 

vollkommen werden.  

Das ist eine ernstzunehmende Falle. Und das ist eine ernste Warnung an euch alle. Um 

nochmal zu wiederholen: Die gegenwärtige Situation auf eurem Planeten und in den 

Pseudo-Welten des negativen Zustands, zu denen ihr Nähe und Verbindung habt, ist 

sehr ernst, volatil, gefährlich und instabil. Deswegen ist das, was harmlos, akzeptierbar 

und tolerierbar gewesen ist, nicht mehr so. Leider gibt es in den meisten Fällen eine 

Tendenz, sie weiterhin als harmlos, akzeptierbar und tolerierbar zu erachten. Vergesst 

niemals den progressiven und, im negativen Zustand, regressiven Modus der geistigen 

und/oder pseudo-geistigen Entwicklung. Das bedeutet, und das wiederholen wir 

vielfach, heute ist nichts dasselbe, und ICH kann euch versichern, dass morgen nichts 

dasselbe sein wird. Das ist der Grund, warum euch angeraten wurde, beständig euren 

Lebensstil, eure Prioritäten und Präferenzen zu untersuchen und zu erforschen, um zu 

entdecken, was es in eurem Leben und in eurer Einstellung ist, das überstiegen oder 

gänzlich beseitigt werden muss. Indem ihr das tut, würdet ihr euch an die ständig 
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erfolgenden Veränderungen und an den progressiven Modus des spirituellen Lebens 

anpassen.  

Eure Energien, die ihr fortwährend durch eure Alltagsaktivitäten und scheinbaren 

Inaktivitäten (während des Schlafs und der Ruhe) entladet, werden für die Sache des 

positiven Zustands, nämlich für MEINE Sache, sehr benötigt. Aber dieselben Energien 

werden genauso vom negativen Zustand verzweifelt verlangt. Also werdet ihr, und einige 

von euch tun das bereits, in dieser Hinsicht einen enormen Sog und Druck erleben, wie 

die Bemühungen durch den negativen Zustand, eure Energien für seine Sache zu 

nutzen, mit allen verfügbaren Mitteln enorm betrieben werden. Unter diesen 

Bedingungen sind eure Einstellung, eure Beziehungen miteinander, eure gegenseitige 

Unterstützung, Hilfe, eure Interaktionen, eure Bindekraft, die Kombinationen eurer 

spezifischen und einzigartigen Energien aus eurer eigenen Ebene, eure gegenseitige 

Liebe und Respekt, eure gegenseitige Akzeptanz der Art, wie jeder einzelne von euch ist, 

eure Fürsorge füreinander, eure Toleranz für einander, euer Verständnis füreinander, 

eure Offenheit, eure Hingabe an MEINE Sache und an MEINE NEUE OFFENBARUNG, 

eure gegenseitige Sozialisierung zu dem Zweck, eure einzigartigen und spezifischen 

Energien zu kombinieren, zu vermehren, zu vervielfachen und an den positiven Zustand 

oder an das GROßE BÜNDNIS zu vermitteln, und auch zu dem Zweck der gegenseitigen 

Ermutigung, Verifizierung, der Prüfungen und der Stärkung eurer Positionen, eurer 

Rollen und eurer Stellung in MEINER Sache, all diese Dinge sind unter den derzeit 

bestehenden Bedingungen in allen Welten und Pseudo-Welten und auf eurem Planeten 

extrem wichtig.  

Deswegen ist es nicht mehr angemessen, euch voneinander zu isolieren oder einander 

zu vermeiden, wie es in einigen Fällen bis jetzt die Situation gewesen ist, weil ihr, indem 

ihr in diesem Modus weitermacht, unbeabsichtigt die Sache des negativen Zustands 

unterstützt, indem ihr eure einzigartigen und spezifischen Energien nicht mit den 

einzigartigen und spezifischen Energien MEINER anderen Repräsentanten kombiniert.  

Aber diese Anforderung kann einzig und allein nur unter einer Bedingung wahr sein: 

Der Zweck, die motivationalen und intentionalen Faktoren für solche Treffen müssen 

einzig und allein aus den oben erwähnten Gründen sein und aus nichts anderem. 

Solche Treffen sollten nicht für eitle Gespräche über nichts stattfinden, oder über eure 

Haustiere, oder über Dinge, die keine offensichtliche Bedeutung und Signifikanz haben. 

In diesem Fall würden Treffen dieser Natur der Sache des negativen Zustands dienen 

und hätten keine positive Bedeutung. Genau das Gegenteil: Sie würden zu der 

Nichtübereinstimmung beitragen, die ihr in der jüngeren Vergangenheit gelegentlich 

erlebt habt, und zu dem Aufweisen eurer Egozustände, die der Versuchung durch den 

negativen Zustand die Türen weit öffnen würde, in euch einzutreten.  

Und dieser Diskurs bringt uns direkt dazu, deine Frage, Peter, über die Möglichkeit von 

versteckteren oder subtileren Versuchungen und Einflüssen des negativen Zustands 

auf euch zu beantworten. Wie ihr euch erinnert, wurdet ihr davor gewarnt, dass die 
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Abtrünnigen nach allen Arten von Mitteln bzw. Wegen suchen werden, anhand derer sie 

euch beeinflussen, euch beeinträchtigen und eure Energien für ihre Sache nutzen 

können. Es ist nicht notwendig, hier die offensichtlichen Modi an Versuchungen durch 

den negativen Zustand zu wiederholen, die euch in einem der vorherigen DIALOGE 

dargestellt wurden. Im FÜNFUNDACHTZIGSTEN DIALOG erwähnten wir, wie eure 

Haustiere dafür genutzt werden können, euch eurer Energien zu berauben und euch 

von eurem richtigen Funktionieren fehlzuleiten, während welchem eure Energien 

irgendwo anders benötigt werden. Im ZWEIUNDACHTZIGSTEN DIALOG deuteten wir euch 

gegenüber an, wie die Sexualität zu diesem schlechten Zweck verwendet werden kann, 

und wie versuchend es für euch wäre, euch auf jemanden sexuell einzulassen, der in 

keiner Weise mit MEINER NEUEN OFFENBARUNG etwas zu tun hat.  

Diesmal möchte ICH euch auf eine andere mögliche Form der Versuchung aufmerksam 

machen, die nicht so offensichtlich ist wie andere. Tatsächlich sieht sie sehr harmlos 

aus und fühlt sich sehr harmlos an und euch würde niemals in den Sinn kommen, dass 

sie genau das Gegenteil sein könnte: Sie könnte euren Geist verschmutzen, 

verunreinigen und verwirren und euch von der WAHRHEIT MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG wegführen. Wie ihr wisst, ist in den vergangenen paar Jahren eine Fülle 

aller Arten von pseudo-spirituellen Büchern in euren Buchläden erschienen. Unter 

ihnen gibt es Bücher, die zu Bestsellern wurden und die von Millionen Menschen 

gelesen werden. Obwohl wir dieses Thema vorher bereits angeschnitten haben, ist es 

sehr aktuell, es nochmal zu wiederholen, weil es eurerseits eine Tendenz gibt, es in 

geeigneter Weise zu vergessen. Vergesst nicht, dass der negative Zustand sehr versucht, 

eure Erinnerung zu beeinflussen, so dass ihr euch nicht allzu sehr an Warnungen 

erinnern würdet, die euch in dieser und in jeder anderen Hinsicht gegeben wurden.  

Während in der Vergangenheit bis zu diesem Punkt, zu dem Punkt des derzeit 

ablaufenden Wandels, das Lesen solcher Bücher als harmlos hätten angesehen werden 

können, sind in der Gegenwart diese Arten von pseudo-spirituellen Büchern und 

Schriften zu einem wirkmächtigen Instrument in den Händen der Kräfte des negativen 

Zustands geworden, um euch durch ihren Inhalt und das, was sie den Menschen 

vermitteln, zu versuchen. Wie du bemerkt hast, Peter, sind einige MEINER 

Repräsentanten in Europa und möglicherweise in diesem Land über den Inhalt solcher 

Bücher neugierig und lesen sie eifrig, ohne die enorme Gefahr solcher Bücher zu 

erkennen, der sie sich durch so ein Lesen aussetzen. Die Faszination könnte zustande 

kommen, indem in diesen Büchern einige Aussagen gefunden werden, die sich in 

scheinbarer Übereinstimmung mit dem befinden, was in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG enthalten ist. Und das ist eine gefährliche Falle. Einige von euch haben 

vergessen, was wir zuvor über diese Situation gesagt haben. Es wurde gesagt, dass der 

negative Zustand in seinen pseudo-spirituellen Büchern einige Vorstellungen DER 

NEUEN OFFENBARUNG oder einige scheinbaren Wahrheiten aufnehmen werden, die als 
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Wahrheiten klingen, um den Leser einzufangen, den Rest der Falschheiten zu 

akzeptieren.  

Was ihr in dieser Hinsicht verstehen müsst, ist, dass alle korrekten oder 

wahrheitsgemäßen Vorstellungen, wenn sie in Verzerrungen und Falschheiten 

eingewickelt sind, weil sie aus der Position des negativen Zustands und nicht aus der 

Position des positiven Zustands angegangen werden, in ihrer Wirkung oder ihrem 

Einfluss auf den Geist und das Lebens von jedem nutzlos und unwirksam werden. Die 

Kombination von richtigen Vorstellungen mit den falschen, aus der Position des 

negativen Zustands, verunreinigt die Richtigkeit der richtigen Vorstellungen, was sie 

zum Eigentum des negativen Zustands macht. Dann nutzt der negative Zustand sie zur 

Bestätigung und zu der Unterstützung ihrer eigenen falschen, verzerrten und falschen 

Vorstellungen. Erinnert ihr euch an die Symbolik des Fasses an Schwefel und den 

Honig? Wenn man einen Löffel Honig in ein Fass voller Schwefel hineintut, absorbiert 

der Schwefel den Honig und entnimmt ihm all seine positiven und nützlichen 

Eigenschaften. Der Honig wird kein Honig mehr sein, sondern er wird praktisch zu 

einem wesentlichen Bestandteil des Schwefels, und unterstützt also die Eigenschaften 

des Schwefels. Wenn man andererseits ein Löffel Schwefel in ein Fass Honig hineintut, 

verdirbt der Schwefel alle Eigenschaften des Honigs, so dass der Honig für keinen guten 

Zweck mehr verwendet werden kann.  

Diese Analogie zeigt euch genau, zu was die Kombination einiger positiver und rechter 

Vorstellungen mit völligen Verzerrungen und Falschheiten führt. Also, während eures 

Lesens solcher pseudo-spirituellen Bücher, wenn ihr langsam bewundert, wie viele gute 

und positive Vorstellungen sie enthalten, unterstützt ihr durch den Faktor ihrer 

Absorbierung durch die Verzerrungen und völligen Falschheiten den negativen Zustand. 

Und nicht nur das, und das ist sehr wichtig, im Verlauf des Lesens solcher Bücher 

werden all eure einzigartigen und spezifischen Energien, wie ihr diese sogenannten 

richtigen Vorstellungen bewundert und akzeptiert, an den negativen Zustand 

übertragen und von ihm genutzt, anstatt dass sie an die Sache des positiven Zustands 

und des GROßEN BÜNDNISSES gehen. Gleichzeitig habt ihr durch diesen Faktor dem 

negativen Zustand die Türen weit geöffnet, euch zu versuchen. Vergesst eine wichtige 

Sache nicht: Durch das Lesen solcher Bücher habt ihr im Verlauf ihres Lesens sehr 

wertvolle Zeit verschwendet, die an die Sache des positiven Zustands hätte gehen 

können. Diese ganze Zeit ging in den Vorteil des negativen Zustands. In diesem Fall hat 

der negative Zustand euch gekriegt und ihr könnt erwarten, wenn ihr in solchen 

Aktivitäten weitermacht, dass euer Leben nicht von MIR, sondern vom negativen 

Zustand und den Abtrünnigen im Besonderen beeinflusst werden wird.  

Das Problem bei dieser Situation ist, dass ihr unter dem Einfluss des negativen 

Zustands anfangen werdet, eure Bedürfnisse und Sehnsüchte, solche pseudo-

spirituellen Bücher zu lesen, zu rechtfertigen und zu rationalisieren und ihren Wert für 

eure eigene spirituelle Weiterentwicklung erachtet. In diesem Fall kann ICH euch 
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versichern, dass ihr nicht den Weg der spirituellen Weiterentwicklung geht, sondern 

den Weg der spirituellen Rückentwicklung.  

Nun, all diese Dinge sind sehr wichtige Warnungen, um euch davon in Kenntnis zu 

setzen, wie volatil und gefährlich die gegenwärtige Situation ist. Ihr seid zuvor über diese 

Situation gewarnt worden, aber trotzdem war es zu eurem eigenen Guten notwendig, 

diese Warnung in einem noch stärkeren Maß zu wiederholen als jemals zuvor. Es ist zu 

eurem eigenen Schutz und zu eurer eigenen Sicherheit. Natürlich wie immer, ihr könnt 

aus eurem eigenen freien Willen und Wahl diese Warnung außer Acht lassen und auf 

jede Weise weitermachen, wie ihr es wollt, in dieser, oder in jeder anderen Hinsicht.  

Diese Warnung bedeutet überhaupt nicht, dass euch verboten ist, irgendwelche Bücher 

zu lesen. Ihr könnt alles lesen, was ihr wollt. Aber beachtet immer die geistigen 

Rahmenbedingungen von so einem Lesen und wie ihr von dem Inhalt der gelesenen 

Bücher beeinflusst werdet. Über etwas informiert zu werden und dieses etwas zu 

bewundern und zu akzeptieren sind völlig unterschiedliche Dinge. Erinnert euch daran! 

Ein anderes Problem und/oder eine andere Versuchung, die in den Leben MEINER 

Repräsentanten in dieser Hinsicht auftreten kann, ist durch ihre Partner, die keine 

Leser und Anhänger MEINER NEUEN OFFENBARUNG sind. Du warst überrascht, Peter, 

bei wie vielen Paaren in Europa die Partner nicht nur MEINE NEUE OFFENBARUNG nicht 

lesen und akzeptieren, sondern in all ihrem fanatischen Eifer fast gewaltsam gegen sie 

sind. Andere Partner, die nicht für oder gegen sie sind, sondern eine Art Neutralität 

aufrechterhalten, lesen alles andere außer MEINE NEUE OFFENBARUNG. Der mögliche 

subtile und nicht wahrnehmbare Einfluss solcher Partner auf die Leser, Anhänger und 

Praktizierenden MEINER NEUEN OFFENBARUNG – MEINE Repräsentanten – kann sehr 

präsent sein.  

Zu diesem Zeitpunkt, wenn sich der negative Zustand in der Position befindet, in der er 

ist – eine sehr gefährliche und volatile Position – könnte er eure nicht-lesenden und 

nicht-akzeptierenden Partner sehr wirksam dazu verwenden, eure Werke zu 

untergraben, die ihr in MEINEN Diensten vollbringt. Es ist denkbar, dass es, um ein 

Maß an äußerlichem Frieden und Harmonie zu erhalten, eine Tendenz geben kann, auf 

vielerlei Art mit den Forderungen oder Auferlegungen des eigenen Partners 

Kompromisse zu schließen oder ihnen zu nachzugeben. Oder, um es dem eigenen 

Partner recht zu machen, würdet ihr an Orte gehen, oder Dinge tun, oder seine/ihre 

Bücher lesen oder andere Dinge mit eurem Partner tun, die für euch spirituell gefährlich 

wären und die euch leicht von dem Pfad eurer spirituellen Weiterentwicklung, und 

damit davon, MEINE Repräsentanten zu sein, wegleiten würden. In diesem Fall würden 

all eure Energien, die für den positiven Zustand benötigt werden, in die Unterstützung 

der Sachen des negativen Zustands gehen.  

Eine andere Form der möglichen Versuchung, der einige von euch entgegenstehen 

könnten, ist vor nicht sehr langer Zeit zustande gekommen. Sie bezieht sich auf die 
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Erscheinung des, und derzeit breit genutzten Internets. Wie ihr wisst, wurde das 

Internet zu einer der Hauptquellen aller Arten von nützlichen, nutzlosen und in einigen 

Fällen völlig gefährlichen Informationen. Gegenwärtig kann und könnte der negative 

Zustand dieses Instrument für die Verstrickung MEINER Repräsentanten nutzen. Wenn 

ihr mehrere Stunden am Tag daran verbringt, sozusagen das Netz zu durchsuchen, und 

wenn ihr alle Arten von Informationen lest, die es enthält, und wenn euer Zweck, im 

Netz zu sein, nichts anderes ist außer nutzlose intellektuelle Neugier und ein Zeittöter, 

oder endloses, stundenlanges Spielespielen in ihm oder auf eurem Computer im 

Allgemeinen, oder wenn es zu dem Zweck des Vermeidens der alltäglichen Pseudo-

Wirklichkeit eures individuellen Lebens ist, oder der Langeweile, dann habt ihr eure 

Energien in den Diensten des negativen Zustands verschwendet. Anstatt eure Zeit 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG zu widmen, oder bessere Wege zu finden und zu 

schaffen, all ihre Prinzipien in euren eigenen individualisierten und personalisierten 

Leben zu praktizieren, oder an anderen sinnvolleren Aktivitäten, habt ihr Stunden über 

Stunden eure wertvollen Energien daran verschwendet, etwas zu tun, das letztlich wenig 

Bedeutung und Signifikanz hat. So viel Zeit, so viele Energien wurden etwas gewidmet, 

das für die Notwendigkeiten des positiven Zustands und für die Notwendigkeiten eures 

eigenen geistigen Wachstums und eurer spirituellen Weiterentwicklung keine Relevanz 

hat. In diesem Fall wurden eure einzigartigen und spezifischen Energien erschöpft, mit 

sehr wenig von ihnen übrig, das in den Diensten der richtigen und positiven Sache 

genutzt werden kann.  

Und das ist genau das, was die Kräfte des negativen Zustands wollen. Wenn sie eure 

einzigartigen und spezifischen Energien nicht für ihre eigenen schlechten Zwecke und 

Bedürfnisse nutzen können, können sie euch zumindest darin einfangen, eure Energien 

irgendwo oder an etwas anderem als am positiven Zustand zu verschwenden, so dass 

sehr wenig oder fast nichts übrigbleiben würde, das in MEINEN Diensten und für das 

GROßE BÜNDNIS genutzt werden kann. Seht ihr die vielen Möglichkeiten, wie der 

negative Zustand so scheinbar harmlose und, in einigen Fällen, gar nützliche 

Instrumente nutzen kann, wie es das Internet sein kann? Die Raffinesse des negativen 

Zustands in dieser Hinsicht und die vielen Arten, wie er euch darin einfangen kann, 

eure wertvollen einzigartigen und spezifischen Energien an etwas zu verschwenden, das 

es für euch unmöglich machen würde, sie den richtigen Sachen zu geben, ist sehr 

fortgeschritten und wirkmächtig.  

Diese Aussage bedeutet natürlich überhaupt nicht, dass ihr es vermeiden sollt, im 

Internet online zu gehen. Was sie aber bedeutet ist, bevor ihr online geht, habt ein sehr 

klares Bild und Verständnis zu dem Zweck, mit dem ihr das tun wollt, so dass ihr direkt 

zu dem Bereich eures bestimmten Interesses oder Informationssammelns geht, ohne 

eure Zeit an sinnlosem Browsen zu verschwenden – auf diese oder jene Art oder ohne 

alle Arten von Dreck zu lesen, mit dem das Internet so reich befallen ist.  
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Wie ihr an diesen Beispielen seht, gibt es zwei Wege, wie der negative Zustand euch 

eure wertvollen einzigartigen und spezifischen Energien rauben kann und könnte. Der 

eine Weg, der für die Kräfte des negativen Zustands der präferierte und 

erstrebenswerteste ist, ist, sie in ihren eigenen Diensten oder zu ihrem eigenen Zweck 

zu nutzen. Die unermessliche Bedeutsamkeit und Nützlichkeit eurer Energien, der 

Energien MEINER Repräsentanten, in ihrer eigenen Sache kann auf ihre Position eine 

enorme verstärkende und bekräftigende Wirkung und ein zuträglichstes Resultat 

haben. Ihr habt überhaupt keine Ahnung, was es für den negativen Zustand bedeutet, 

eure Energien – die Energien MEINER Repräsentanten – zu haben. Behaltet bitte in 

Gedanken, eure Energien sind sehr einzigartig und ganz anders von allen anderen, die 

nicht MEINE Repräsentanten sind. Im negativen Zustand werden sie als die schönsten, 

wertvollsten, wünschenswertesten lebensgebenden und lebenserhaltenden Rohstoffe 

geschätzt, die für die Aufrechterhaltung ihres eigenen Pseudo-Lebens unbedingt 

gebraucht werden. Mithilfe eurer Energien wird ihre Pseudo-Wirklichkeit für sie realer 

als es sonst der Fall wäre und sie können in ihren negativen Bemühungen viel effektiver 

und erfolgreicher mit euren Energien weitermachen als mit denen von irgendjemand 

anderem. Das ist die Qualität und die Natur eurer Energien. Das ist der Grund, warum 

der negative Zustand, in seinem gegenwärtigen Zustand, so sehr nach euren Energien 

her ist. Und das ist der Grund, warum in diesen Dialogen so viel Warnung an euch 

ausgedehnt wird, so dass ihr aufpasst und die Gefahren erkennt, denen ihr in dieser 

Hinsicht gegenübersteht.  

Der andere Weg der Störung des negativen Zustands mit der Vermittlung eurer Energien 

für unsere Sache ist von seinen Kräften weniger präferiert und erwünscht, aber wenn 

ihnen nichts anderes zur Verfügung steht, dann kann auch er genutzt werden, weil er 

indirekt ihrem Zweck dienen würde. Wenn es den Kräften des negativen Zustands 

gelingen kann, eure Energien auf etwas anderes umzuleiten, das weder positiv noch 

negativ wäre, würde das in diesem Fall auch von ihnen begrüßt werden, weil es die 

Position des positiven Zustands auf diesem Planeten beträchtlich schwächen würde, 

wie in den Leben MEINER Repräsentanten manifestiert wird. In diesem Fall würden eure 

Energien weder zum positiven Zustand noch zum negativen Zustand entsprechend 

gehen. Sie würden völlig nutzlos verschwendet werden. 

Wie ihr an diesen Fakten seht, sind eure Verantwortungen als MEINE Repräsentanten 

auf Planet NULL groß. Und die Wichtigkeit eurer Rollen und Positionen ist 

unbestimmbar und unermesslich. Bis zu diesem Punkt habt ihr nicht gewusst, was ihr 

habt und wer ihr seid und wie wichtig eure Energien für alle Betroffenen sind. Es ist 

Zeit, dass ihr das wisst, das erkennt und das akzeptiert. Nochmal, erinnert euch daran! 

Natürlich, die Wichtigkeit eurer Rollen, Positionen und die Qualitäten eurer 

einzigartigen und spezifischen Energien legt eine enorme Bürde der Verantwortung auf 

eure Schultern. Auch setzt es euch derzeit dem größtmöglichen Maß an Versuchungen 

durch den negativen Zustand anhand aller Arten von offensichtlichen und nicht-so-
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offensichtlichen Mitteln, Wegen und Instrumenten aus, so dass ihr, wenn überhaupt 

möglich, zu der Sache der Abtrünnigen oder zumindest, wenn nichts anderes, zur Sache 

von niemand anderen gezogen werden könnt.  

Es gibt wichtige Warnungen für diese Zeiten und Situationen. Natürlich gibt es viele 

andere Möglichkeiten, die vom negativen Zustand genutzt werden können, um euch zu 

versuchen und euch davon abzubringen, MEINE Repräsentanten zu sein, als nur 

diejenigen, die oben erwähnt wurden. Die meisten von ihnen aber können für euer 

eigenes individualisiertes und personalisiertes Leben und für eure eigene einzigartige 

Position, Rolle und Verbindung zu anderen Dimensionen, die ihr habt, sehr spezifisch 

sein. Diese Arten von Möglichkeiten müssen durch den Prozess eurer eigenen 

Selbsterforschung, Selbstuntersuchung und Intuition entdeckt werden und indem ihr 

MICH darum bittet, euch in diesem Prozess zu helfen. Um nochmal zu wiederholen: Es 

ist immer ein gutes Verfahren, euch an MICH zu wenden und MICH darum zu bitten, 

was in eurem bestimmten Fall richtig oder falsch wäre für euch, zu tun, oder wie man 

sich verhält, wie man sich in Beziehung setzt, was man liest oder nicht liest, was man 

hat oder nicht hat usw. Indem ihr das macht, werdet ihr niemals falsch liegen.  

Wie du siehst, Peter, und alle, die diese Worte lesen, wurde dieser DIALOG gänzlich ein 

paar sehr aktuellen und praktischen Themen gewidmet, die von allen Lesern 

berücksichtigt werden müssen. Versuchungen können auf vielen subtilen, nicht 

wahrnehmbaren, versteckten, geheimen und verkleideten Wegen kommen. Die 

beliebtesten Arten, anhand derer der negative Zustand es mag, sie herbeizuführen, sind 

unter dem Schirm, dass sie vorteilhaft, positiv, nützlich und gut sind. Erinnert euch 

daran! 

Obwohl ihr aus der Position des positiven Zustands in der Welt der Illusionen, 

Erscheinungen, und der Nicht-Wirklichkeit lebt, ist aus der Position eurer 

menschlichen Natur alles sehr real und greifbar. So sind und werden all eure 

Versuchungen sein. Um den Lesern Zeit zu geben, über den Inhalt dieses DIALOGS 

nachzudenken, würde ICH vorschlagen, für heute Schluss zu machen und unsere 

Dialogführung zu einer anderen Zeit wiederaufzunehmen. Hab in der Zwischenzeit 

einen sehr schönen Tag, Peter.  

Peter: Danke DIR sehr für diese rechtzeitige und sehr aktuelle Erinnerung.  
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ACHTUNDNEUNZIGSTER DIALOG 
 

26. August 1999 

Peter: Einige Leser DEINER NEUEN OFFENBARUNG und dieser DIALOGE werfen eine 

Frage über die Bedeutung des Begriffes ‚Zeitzyklus‘ auf. Sie möchten eine Erklärung 

darüber, was dieser Begriff wirklich bedeutet. Weißt DU, wann immer ich Fragen dieser 

Natur erhalte, frage ich mich, zu welchem Ausmaß etwas, was in DEINER NEUEN 

OFFENBARUNG gelesen wurde, in ihren Geistern registriert oder gespeichert wurde. 

Soweit ich mich erinnere, wurde dieser Begriff im GROßEN BUCH diskutiert (DIE NEUE 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS). Es wurde sogar herausgestellt, dass 

jeder Zeitzyklus ungefähr fünf Quintillionen Jahre, mehr oder weniger, dauert, was von 

dem geistigen Niveau seiner Natur abhängt, während dem er in seinem relativen 

Zustand die Qualität der geistigen Faktoren manifestiert, die von DIR aus DEINEM 

ABSOLUTEN ZUSTAND freigesetzt werden, die jeden Zeitzyklus regieren und ihm Leben 

liefern. Ich frage mich, ob wir in diesen DIALOGEN alles nochmal sagen oder nochmal 

erläutern müssen, was bereits in DEINEM GROßEN BUCH oder in irgendwelchen 

anderen Büchern DEINER NEUEN OFFENBARUNG offenbart worden ist. Irgendwelche 

Kommentare zu diesem oder irgendeinem anderen Thema? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Wenn ICH du wäre, Peter, wäre ich über Fragen dieser 

Natur nicht so frustriert oder enttäuscht. Vergiss ein wichtiges Faktum nicht: Wenn die 

Fragen gestellt werden, egal, welche Art, und egal, wie viele Male sie beantwortet 

wurden, oder Antworten, die bereits in einigen oder allen Büchern MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG enthalten sind, bedeutet das nur, dass wir aus einer ganz anderen 

Perspektive auf diese Antworten schauen müssen. Wie du weißt, erfordert jede 

spezifische Zeit, und in unserem Fall, jede Phase des laufenden Schubs, sehr oft die 

erneute Aussage und Neubewertung einiger Begriffe, um seinen anderen Aspekt und 

seine andere Bedeutung, die bis dahin nicht verfügbar war, oder nicht aktuell war zu 

haben, in den Fokus zu bringen. Wenn jemand also um die Erläuterung des Begriffes 

‚Zeitzyklus‘ bittet, bedeutet das nur, dass es jetzt zeitlich aktuell ist, aus der Position 

des gegenwärtig laufenden Wandels und seiner gegenwärtig laufenden Phase auf seine 

Bedeutung zu schauen.  

Der Begriff ‚Zeitzyklus‘ kann als ein philosophisches Konstrukt angesehen werden, und 

in der Konzeptualisierung der menschlichen Sprache und des menschlichen 

Verständnisses, aus der Position des Raumzeitkontinuums, als ein physisches (im 

Sinne der Physik) Konstrukt. Auf gewisse Weise kann man seine Genese als die 

Notwendigkeit ansehen, für einen relativen Geist einen Orientierungspunkt zu schaffen, 

der nicht im ABSOLUTEN ZUSTAND und ABSOLUTEN PROZESS verankert ist, um ihm im 
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Verständnis darüber eine Richtung zu geben, wie und warum die Dinge so fließen oder 

so vermittelt werden, wie sie geschieht.  

Was ihr verstehen müsst – und das wird keine leichte Aufgabe sein – ist, dass die 

gesamte Bedeutung des Begriffes ‚Zeitzyklus‘ die Natur davon bedeutet, wie zwischen 

dem ABSOLUTEN ZUSTAND und seinem ABSOLUTEN PROZESS und dem relativen 

Zustand und seinem relativen Prozess eine Form von Beziehung geschaffen und erreicht 

werden kann. Der Kernpunkt hier ist, wie im EINUNDZWANZIGSTEN KAPITEL des 

GROßEN BUCHES erwähnt wurde, der Zustand der SCHÖPFUNG und der Prozess der 

SCHÖPFUNG. Wie ihr euch aus diesem KAPITEL erinnert, ist der Zustand der 

SCHÖPFUNG immer gewesen und wird immer sein. Also hat er keinen Anfang und kein 

Ende. Aber der Prozess der SCHÖPFUNG tritt aus, und bei der Anwendung auf das 

physikalische Multiversum der SCHÖPFUNG hat er eine Art greifbaren Anfang und 

greifbares Ende. In dem Moment, wenn die SCHÖPFUNG auftritt, wird sie dem 

ABSOLUTEN ZUSTAND gegenüber relativ.  

Wie ihr euch bewusst seid, wird das Leben der SCHÖPFUNG und ihres Multiversums 

von Lebenskraftenergien aufrechterhalten, die beständig aus dem ABSOLUTEN ZUSTAND 

– MIR – ausgeströmt werden. Wie ihr auch wisst, ist die relative SCHÖPFUNG und ihr 

Multiversum, aufgrund ihrer relativen Lage, nicht imstande, jeden und alles zu 

enthalten, das im ABSOLUTEN – MIR – enthalten ist. Und doch muss die SCHÖPFUNG, 

um in ihrem progressiven Modus weiterzumachen, mit allem versorgt werden, das in 

diesem ABSOLUTEN ZUSTAND – MIR – enthalten ist.  

Wie geht man dabei vor, der SCHÖPFUNG und ihrem Multiversum alles bereit zu stellen, 

das in diesem ABSOLUTEN enthalten ist, wenn die SCHÖPFUNG nicht imstande ist, in 

der Gesamtheit dieses ABSOLUTE zu enthalten? Und hier kommt das Problem bei der 

Erläuterung des mehrschichtigen Charakters des Seins und der Existenz der 

SCHÖPFUNG und ihres Multiversums. Wie du weißt, verlief die SCHÖPFUNG im Grunde 

und anfangs in drei Ebenen ihrer Manifestation und Herstellung ihres Lebens. Wie ihr 

euch erinnert, reflektierten diese drei Ebenen die Natur des ABSOLUTEN, das aus 

SEINEN drei Ebenen – aus der innersten geistigen Ebene, oder SEINES SPIRITUELLEN 

GEISTES; aus der intermediären Ebene, oder SEINEM INWENDIGEN GEIST; und aus der 

äußerlichen Ebene, oder SEINEM ÄUßERLICHEN GEIST – funktionierte und SEINE 

ABSOLUTEN ENERGIEN entlud. Wie sich diese SCHÖPFERISCHEN ENERGIEN des 

ABSOLUTEN im Prozess ihrer Entladung in die äußere Richtung befanden, schufen sie 

drei ausgeprägte und unterschiedliche Dimensionen – die geistige Dimension oder die 

geistige Welt, die intermediäre Dimension oder die intermediäre Welt, und die äußerliche 

Dimension oder äußerliche oder physische Welt.  

Wie ihr wisst, hat in der geistigen Welt, und auch in der intermediären Welt, das 

Raumzeitphänomen keine objektive Wirklichkeit auf dieselbe Art und Weise wie es sie 
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in der physischen Welt hat. Die Linearität der physischen Welt wird von ihrer Natur 

bestimmt, die einen direkten Fluss nach vorne hat, der auf der Veräußerlichung aller 

auftretenden Phänomene beruht. Der Begriff ‚äußerliche Welt‘ und der Begriff 

‚äußerlich‘ an sich und von selbst kennzeichnet diesen Faktor der Veräußerlichung. 

Sobald etwas äußerlich wird, nimmt es sich als einen linearen Anfang mit einem 

anschließenden Fluss in die lineare Richtung wahr und konzipiert sich so. Aus dieser 

Natur der äußerlichen Welt hat man eine objektive Erfahrung von Zeit und Raum. Das 

ist die Natur des Raumzeitkontinuums. In ihm hat alles einen Anfang und auch sein 

Ende, das eine Grundlage für einen neuen Anfang schafft.  

Aber das Problem, oder um genau zu sein, das Nicht-Problem der geistigen und 

intermediären Welten liegt in dem Faktum, dass ihre Positionierung so ist, dass sie die 

Möglichkeit der objektiven oder äußerlichen Wahrnehmung und Konzeption von etwas 

ausschließt, das raumzeitgebunden ist. Und doch müssen sie aufgrund ihrer relativen 

Lage, in Beziehung zu dem ABSOLUTEN, einige Orientierungspunkte haben, die ihnen 

ermöglichen würden, sich so wahrzunehmen und zu konzipieren, als seien sie irgendwo 

und irgendwann. In ihrem Fall wird dieses Nicht-Problem gelöst, indem man ihnen ein 

subjektives Gefühl gibt, dass sie irgendwo und irgendwann sind. Dieser Zustand gibt 

ihnen einen soliden Orientierungspunkt, von dem aus sie sich mit dem ABSOLUTEN 

ZUSTAND – MIR – in Beziehung setzen können.  

Wie ihr aus dieser Beschreibung seht, haben wir eine Grundlage geschaffen, auf der die 

Antwort auf die Frage über die Bedeutung des Begriffes ‚Zeitzyklus‘ beantwortet werden 

konnte. Wie oben erwähnt wurde, war das gesamte Thema hier die Notwendigkeit, 

etwas, das absolut ist, an jemanden zu vermitteln, der relativ ist. Weil es unmöglich ist, 

etwas, was relativ ist, etwas, was absolut ist, in seinem absoluten Inhalt zu vermitteln, 

wird die subjektive Zeit und der subjektive Raum für die Bewohner der geistigen und 

intermediären Welt, und die scheinbar objektive Zeit und der scheinbar objektive Raum 

für die physische oder äußerliche Welt geschaffen, innerhalb der eine allmähliche 

Freisetzung von allem, das im ABSOLUTEN ZUSTAND und seinem ABSOLUTEN PROZESS 

enthalten ist, einsetzt, das allen Bewohnern aller Welten des Multiversums die 

benötigten Energien und alles andere gibt, um es zu ermöglichen, dass ihre Leben gelebt 

werden, und für ihr kreatives Funktionieren. Wie ihr dieses Thema verstehen müsst, 

ist, dass jedes Leben durch seine geistigen Faktoren möglich ist. Diese geistigen 

Faktoren rühren aus MEINER ABSOLUTEN GEISTIGEN NATUR. Wie ihr euch erinnert, 

habe ICH während MEINES Lebens auf Planet NULL deutlich gezeigt, dass GOTT GEIST 

war. In diesem Sinne war GOTT – ICH – der ABSOLUTE GEIST. Wenn der bestimmende 

Faktor jeden Lebens, einschließlich MEINEN ABSOLUTEN LEBENS, immer seine geistige 

Natur ist, dann folgt daraus, dass alles oder jeder andere durch diese geistigen Faktoren 

lebt, atmet, funktioniert und ist.  

Um also in Ewigkeit ein Leben von jedem aufrecht zu erhalten, muss man, weil sie 

relativ sind, sie mit dem geistigen Leben füttern, dass aus SEINEM ABSOLUTEN 
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GEISTIGEN LEBEN stammt. Und weil man ihnen nicht alles, das in diesem ABSOLUTEN 

LEBEN enthalten ist, auf einmal geben kann, setzt man es in unendlich kleinen 

Schritten frei, die an das Niveau der Wahrnehmungs-, Aufnahme- und der betreffenden 

Fähigkeit von jedem einzelnen empfindenden Geist angepasst sind.  

Setzt man einmal aus dem ABSOLUTEN ZUSTAND eine bestimmte geistige Komponente 

frei, die für die Aufrechterhaltung eines Lebens benötigt wird, muss es aufgrund ihrer 

ABSOLUTEN NATUR in akzeptierbare Komponenten runtergebrochen werden, die an den 

relativen Zustand des Multiversums und all seiner Bewohner angepasst sind. Die 

Auswirkung der freigesetzten geistigen Komponente, die das Leben von jedem einzelnen 

derzeitigen Fluss der SCHÖPFUNG regiert, wird durch diesen Fluss auf eine solche Art 

und Weise ausgebreitet, dass er seinen Einfluss und seine Funktion fortsetzt, bis er 

vollumfänglich verstanden, akzeptiert, begriffen, aufgenommen, verinnerlicht, 

veräußerlicht und in den Leben aller empfindenden Wesenheiten, die überall und immer 

situiert sind, manifestiert werden. In diesem Moment ersetzt eine andere geistige 

Komponente die vorherige, so dass das Leben des Multiversums ununterbrochen 

weitergehen kann.  

Um alle Möglichkeiten, die in dieser einen geistigen Komponente enthalten sind, die aus 

dem ABSOLUTEN ZUSTAND an den relativen Zustand freigesetzt wird, auszuschöpfen, 

braucht es aufgrund der Relativität des Multiversums und aufgrund des relativen 

Flusses des Prozesses des relativen Lebens viel subjektive, und auch scheinbar 

objektive, Zeit und Raum, um das zu tun. In euren Begriffen, abhängig von der Qualität 

und dem Inhalt der freigesetzten geistigen Komponente, braucht es ungefähr fünf 

Quintillionen Jahre – mehr oder weniger – um den gesamten Zweck zu erfüllen, zu dem 

diese geistige Komponente freigesetzt wurde. Die Zeit, die für dieses Erfüllen benötigt 

wird, wird EIN ZEITZYKLUS genannt. Dieser Begriff gilt für das Leben der gesamten 

SCHÖPFUNG und ihres Multiversums. Die gesamte SCHÖPFUNG und ihr Multiversum 

lebt durch das, das ihren Verlauf regiert oder ihre bloße Grundlage konstituiert, auf der 

sie steht und funktioniert. Also verläuft die SCHÖPFUNG und ihr Multiversum aus einem 

Zeitzyklus zu einem anderen Zeitzyklus in seinem eigenen subjektiven und scheinbar 

objektiven Fluss (im physischen Universum), während dessen sie die verschiedenen 

Aspekte DES ABSOLUTEN LEBENS – MIR – in seinem relativen Zustand widerspiegelt.  

Dieser Fluss, oder um bessere Worte zu verwenden, die Freisetzung verschiedener 

geistiger Komponenten an MEINE SCHÖPFUNG und ihr Multiversum findet in 

progressiven Schritten statt. Was bedeutet das – in progressiven Schritten? Anfangs 

war, symbolisch gesprochen – und nur symbolisch gesprochen – die SCHÖPFUNG und 

ihr Multiversum, um sich in Beziehung zu setzen, in großer Entfernung zu MEINEM 

ABSOLUTEN ZUSTAND, PROZESS und LAGE situiert. Ein anderer, relevanterer Weg, das 

zu sagen ist, dass die SCHÖPFUNG und ihr Multiversum in Beziehung zu MIR und 

MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND, PROZESS und LAGE in dem Zustand, Prozess und der 
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Lage des Außenseins situiert war. Seit Anbeginn des Prozesses der Schöpfung war 

dieser Zustand, dieser Prozess und diese Lage des Außenseins, in der Nähe zu MEINEM 

ABSOLUTEN ZUSTAND, PROZESS und LAGE, in einem weit entfernten oder dem von MIR 

am entferntesten Zustand positioniert. Der Grund für diese Positionierung lag in dem 

Faktum, dass der neu geschaffene Prozess MEINER SCHÖPFUNG und ihres 

Multiversums, in seinem symbolischen frühkindlichen Alter, nicht in größerer Nähe zu 

MIR sein kann, weil er in seinem anfangs relativ infantilen Zustand von allem, das direkt 

von MIR kommt, zu Asche verbrannt werden würde. Deswegen wurde er in eine solche 

Nähe zu MIR positioniert, um ihm zu ermöglichen, von sehr kleinen und den 

äußerlichsten geistigen Komponenten genährt zu werden, die sein Leben und sein 

Funktionieren erhalten würden.  

Und hier habt ihr die Regel und das Gesetz der geistigen Weiterentwicklung. Die 

SCHÖPFUNG und ihr Multiversum fängt aus der niedersten, oder um es besser zu sagen, 

aus der äußersten Position in Beziehung zu MIR an und bewegt sich dann schrittweise 

und langsam, in ihrer eigenen Geschwindigkeit, zu MIR und zu ihrem eigenen Zustand 

des Innenseins. Diese Bewegung wird von den oben erwähnten Zeitzyklen regiert.  

Wie MEINE SCHÖPFUNG und ihr Multiversum reift und auf ihrem Weg verläuft, die von 

MIR freigesetzte geistige Komponente zu manifestieren, wird sie im Prozess ihrer Reifung 

und ihres Verlaufens auf die Freisetzung einer anderen geistigen Komponente bereit 

gemacht, die aus dem inwendigeren Bereich MEINER NATUR kommt, also MEINE 

SCHÖPFUNG und ihr Multiversum in einen Zustand bringt, der sie im Verlauf der 

Absorbierung, Verinnerlichung und Nutzung dieser Komponente dem Zustand ihres 

eigenen Innenseins und auch MEINEM EIGENEN ZUSTAND des AUßENSEINS 

näherbringt. Wie ihr also an dieser Beschreibung seht, kündigt jede neue Freisetzung 

einer solchen geistigen Komponente das Ende des gegenwärtigen Zeitzyklus und den 

Beginn eines neuen Zeitzyklus an.  

Die obige Beschreibung und Definition des Begriffes ‚Zeitzyklus‘ bezieht sich auf seine 

globale Anwendung in Zusammenhang mit der gesamten SCHÖPFUNG und ihres 

Multiversums. Aber wie ihr wisst, gibt es in MEINER SCHÖPFUNG und ihrem 

Multiversum viele Universen, Galaxien, Sonnensysteme, Planeten, Welten, Länder und 

individuelle empfindende Wesenheiten. In dieser Hinsicht müsst ihr zwischen dem 

globalen Zeitzyklus, wie er auf MEINE gesamte SCHÖPFUNG und ihr Multiversum 

zutrifft, und dem lokalerem Zeitzyklus, der auf ein Universum, oder eine Galaxie, oder 

auf ein Sonnensystem, oder auf einen Planeten, oder auf eine Welt, oder auf ein Land 

oder eine Region, oder auf eine Nation, oder gar auf ein Individuum zutrifft, 

unterscheiden. Sie werden von der Natur ihres eigenen Zeitzyklus und auch von der 

Natur des globalen Zeitzyklus regiert. Wie ihr diesen lokalen Zeitzyklus verstehen 

müsst, ist dass, wie jede neue geistige Komponente aus MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND 

und seinem ABSOLUTEN PROZESS freigesetzt wird, sie unter allen geistigen, 
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intermediären und physischen Welten und ihren entsprechenden empfindenden 

Wesenheiten umverteilt wird. Diese Umverteilung folgt dem Gesetz der Titration. Aus 

dieser einen geistigen Komponente wird ein bestimmtes Ausmaß, oder seine relevante 

Qualität, herausgenommen, und in so viele kleinere Komponenten heruntergebrochen, 

wie es Universen, Galaxien, Sonnensysteme, Planeten, Welten, Länder, Gesellschaften, 

Nationen und Individuen gibt, und an sie alle weitergegeben, was ihnen einen Schwall 

einer besonderen Art von geistiger Energie gibt, die ihnen ermöglicht, entlang der Linie 

ihrer eigenen individualisierten, personalisierten und einzigartigen Natur zu leben, zu 

funktionieren und sich weiterzuentwickeln. Die Art, wie diese kleineren geistigen 

Subkomponenten an alles und jeden weitergegeben werden, ist, dass sie auf die 

Qualität, die Einzigartigkeit, die Natur, den Zweck, das Ziel, die Position, die Lage, den 

Zustand und Prozess von allen und jeden oben erwähnten Wesenheiten und 

empfindenden Individuen ausgerichtet werden.  

Wie jede derartige Wesenheit und jedes empfindende Individuum diese ihm/ihr 

zugewiesene geistige Subkomponente absorbiert, akzeptiert, versteht, verinnerlicht, 

veräußerlicht und nutzt, tragen sie alle durch den Faktor der Erfüllung des Zweckes, 

zu dem diese Subkomponente an sie weitergegeben wurde, aus der Position ihrer einen 

Lokalität und Individualität zu der Erfüllung und der Schließung des globalen 

Zeitzyklus bei. In sich selbst, und in ihrem eigenen individualisierten und 

personalisierten Zeitzyklus, und auch innerhalb des globalen Zeitzyklus sind sie zu 

diesem Zeitpunkt bereit, über ihre eigene Lage hinauszugehen und aus der globalen 

geistigen Komponente, die jeden laufenden Zeitzyklus regiert, einen neuen Aspekt zu 

erhalten. An diesem Punkt befinden sie sich in der Position, einen neuen Zeitzyklus 

ihrer eigenen individualisierten, personalisierten und einzigartigen Zeit zu beginnen, der 

von dem neu freigesetzten Aspekt aus der globalen geistigen Komponente regiert wird.  

Die Art, wie ihr diese Funktion verstehen müsst, ist, dass eine globale geistige 

Komponente, die aus MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND, PROZESS und LAGE freigesetzt 

wird, zahlreiche Aspekte, Subkomponenten und verschiedene andere Elemente enthält, 

die daraufhin unter jedem und allem umverteilt werden. Zu jeder bestimmten 

subjektiven und objektiven Zeit, in einem progressiven Modus, werden ein bestimmter 

Aspekt, eine bestimmte Subkomponente und ihre Elemente freigesetzt und an jeden 

und alles auf ihrer eigenen Ebene des Funktionierens, der Rolle, Aufgabe und 

Positionierung weitergegeben. Wenn diese Subkomponente, oder dieser Aspekt oder ihre 

Elemente vollumfänglich manifestiert, verinnerlicht, veräußerlicht und genutzt worden 

sind, wird ein neuer Aspekt oder eine neue Subkomponente oder ihre Elemente, durch 

den Faktor der Erfüllung der vorherigen, von der globalen geistigen Komponente 

getriggert und an jeden und alles weitergegeben, was ihre Leben, ihre Funktionen, 

Rollen und ihre Positionierung erweitert. In diesem Moment fängt für sie, innerhalb des 

derzeit ablaufenden globalen Zeitzyklus, ein neuer lokalisierter Zeitzyklus an. Je größer 

die Entität ist, so wie zum Beispiel ein gesamtes Universum, desto länger wird der Fluss 

von Zeit und Nicht-Zeit oder subjektiver Zeit für die volle Manifestation und Nutzung 
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des freigesetzten Aspektes, Subkomponente oder Elemente benötigt. In diesem Fall 

könnte ihr eigener lokaler Zeitzyklus viele Millionen oder gar Milliarden von Jahren (wie 

in menschlichen Zeitbegriffen gezählt wird) weitergehen. Je kleiner die Entität ist, wie 

zum Beispiel ein Sonnensystem oder gar ein Planet, desto weniger Zeit wird zu diesem 

Zweck benötigt. Und auf der individualisierten und personalisierten Ebene von jeder 

empfindenden Wesenheit ist der Zeitfluss im Vergleich zu allen anderen größeren 

Entitäten sehr kurz.  

Zu einem Zeitpunkt, innerhalb der zugeteilten fünf Quintillionen Jahre, oder innerhalb 

eines globalen Zeitzyklus, werden alle Subkomponenten, Aspekte und Elemente dieser 

einen geistigen Komponente vollumfänglich und vollkommen erschöpft, bezogen auf 

MEINE relative SCHÖPFUNG und ihr Multiversum. Anders gesagt, sie alle wurden von 

allen Beteiligten, bei ihren eigenen lokalen Zeitzyklen absorbiert, begriffen, 

verinnerlicht, veräußerlicht, genutzt und manifestiert. Wenn das geschieht, bin ICH 

bereit, aus MEINER ABSOLUTEN NATUR eine andere geistige Komponente freizusetzen, 

die aus der inwendigeren Ebene MEINES ABSOLUTEN ZUSTANDS, PROZESSES und LAGE 

kommen wird. In diesem Moment wird der gegenwärtige Zeitzyklus, wie er seinen Zweck 

erfüllte, zu dem er überhaupt erst geschaffen wurde, geschlossen und ein neuer 

Zeitzyklus, der diese neue freigesetzte geistige Komponente tragen wird, kommt in sein 

Sein und seine Existenz. Und das ist es, wie MEINE SCHÖPFUNG und ihr Multiversum, 

und jeder und alles in ihnen, in ihrem Sein und ihrer Existenz kontinuierlich ist und 

wie die geistige Weiterentwicklung auf ewig gesichert wird.  

Die Situation ist etwas anders, soweit es das Schicksal des derzeit laufenden Zeitzyklus 

in MEINER SCHÖPFUNG und ihrem Multiversum betrifft. Wie in DIE NEUE 

OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS gesagt wurde, liegt die Spezifität und die 

Ungewöhnlichkeit des derzeitigen Zeitzyklus in dem Faktum, dass man etwas in ihm 

hat, das in den vorherigen Zeitzyklen niemals gewesen ist und das in den zukünftigen 

Zeitzyklen niemals sein wird – der negative Zustand in seinem aktiven Modus und sein 

Endprodukt – das menschliche Leben. Die Natur des negativen Zustands und des 

menschlichen Lebens ist so, dass er, weil er aus der Position des relativen Geistes 

ausgelöst wurde, keine so lange Zeit erfordern wird, oder in seinem eigenen Zustand 

und Prozess sein wird, wie es bei etwas der Fall ist, das aus dem ABSOLUTEN ZUSTAND, 

PROZESS und LAGE kommt. Daher wird dieser Zeitzyklus, in dem ihr derzeit lebt, 

verglichen mit allen anderen, beträchtlich verkürzt werden. Die Natur des negativen 

Zustands und des menschlichen Lebens ist viel schneller erschöpfbar als die Natur des 

positiven Zustands, die von der geistigen Komponente regiert wird, die direkt von MIR 

kommt. Das ist einer der Gründe, warum im Prozess der Titration seiner Pseudo-Natur 

all seine Träger eine verkürzte Lebensdauer haben, angewandt auf ihre eigene 

individualisierte und personalisierte Funktion, Rolle und Position, die sie in der ZONE 

DES AUSSATZES und Planet NULL haben. In Beziehung zu anderen, die im positiven 

Zustand sind, ist auch die geistige Komponente, die ihre Leben regiert, so, dass sie an 
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die Anforderungen eines kürzeren Zeit- oder Nicht-Zeitflusses angepasst wird, als es 

sonst der Fall wäre. Das wird zu dem Zweck getan, um die Bürde leichter zu machen, 

die ihr alle sowohl im positiven Zustand als auch im negativen Zustand und im 

menschlichen Leben habt, aufgrund des aktiven Modus des Pseudo-Lebens des 

negativen Zustands und des menschlichen Lebens. Daher wird dieser Zeitzyklus nicht 

so lange dauern wie all die anderen.  

ICH hoffe, dass diese, etwas umfangreiche Erläuterung die Frage über die Bedeutung 

des Begriffes ‚Zeitzyklus‘ vollumfänglich beantwortet. Weil das Thema dieses 

bestimmten DIALOGS, Peter, schwierig ist, vielleicht sogar sehr schwierig, möchte ICH 

empfehlen, hier aufzuhören und nicht mit deinem Bedarf weiterzumachen, bestimmte 

mögliche Unstimmigkeiten in einigen unserer vorherigen Aussagen zu klären, die in 

deinen Gedanken sind.  

Peter: Ich verschiebe all meine Anfragen gerne auf eine günstigere Zeit. Bitte akzeptiere 

meine Dankbarkeit und Wertschätzung für DEINE Bereitschaft, DICH mit unseren 

Fragen rumzuschlagen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: ICH kann dir, Peter, und allen Betroffenen versichern, 

dass es MIR eine große Freude ist, das zu tun. Geh in Frieden und mach weiter bei 

deiner guten Arbeit für MICH und für all MEINE Repräsentanten.  
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NEUNUNDNEUNZIGSTER DIALOG 
 

28. August 1999 

Peter: Heute möchte ich, wenn ich darf, meine eigene Frage formulieren, die sich auf 

die mögliche Unstimmigkeit oder den möglichen Widerspruch zwischen etwas bezieht, 

das vor einiger Zeit in einem der vorherigen DIALOGE und in einem jüngeren DIALOG, 

der in Prag aufgeschrieben wurde, offenbart wurde. Im früheren DIALOG wurde gesagt, 

dass zu einem Zeitpunkt, vor DEINER Inkarnation auf Planet NULL, die empfindenden 

Wesenheiten, sowohl aus dem positiven als auch aus dem negativen Zustand 

entsprechend, direkten Zugang zu Planet NULL hatten und seinen Bewohnern sichtbar 

erscheinen konnten. Auf der anderen Seite wurde im späteren DIALOG angedeutet, dass 

das menschliche Leben und das Pseudo-Leben des negativen Zustands unwirklich ist 

und es deswegen nicht in der wahren Wirklichkeit DEINER SCHÖPFUNG enthalten ist. 

Und nicht nur das, sondern es wurde bei mehreren Gelegenheiten gezeigt, dass alles, 

das im negativen Zustand und im menschlichen Leben geschieht, für sie wie 

Hieroglyphen war, so dass sie keine Ahnung über irgendwas hatten, das mit dem 

negativen Zustand und dem menschlichen Leben zu tun hat. Wie versöhnst DU diese 

Unstimmigkeit? Ich kenne die Antwort auf diese Frage natürlich, aber zugunsten 

anderer, die diese scheinbare Unstimmigkeit bemerken könnten, möchte ich um DEINE 

Erläuterung zu diesem Thema bitten. Aber vielleicht hast DU, bevor DU meine Frage 

beantwortest, etwas für uns zu offenbaren, oder zu irgendwas, das zuvor diskutiert 

wurde, hinzuzufügen.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Es ist angemessen, deine Frage zu beantworten, Peter. 

Aber bevor ICH dazu übergehe, möchte ICH zuerst diese Gelegenheit nutzen, um über 

etwas anderes zu sprechen. Es gibt zwei diametral unterschiedliche Themen, die ICH in 

der Form einer Erinnerung aufgreifen möchte. Wie du weißt, ist die menschliche 

Sprache und ihre Worte, in ihrer Ausdrucks-, Verständnisfähigkeit, und zu dem, was 

jedes Wort enthält, bedeutet und kennzeichnet, wenn sie zur Erläuterung von tiefen 

und reinen geistigen Vorstellungen und Konzepten verwendet wird, nicht imstande, 

vollumfänglich, und manchmal sogar entfernt, die wahre Wirklichkeit der diskutierten 

Themen bezogen auf geistige Faktoren zu vermitteln. Das Problem bei dieser Situation 

ist, dass, wenn man versucht, dem menschlichen Geist etwas zu vermitteln, das mit 

sehr tiefen und inwendigsten geistigen Vorstellungen und Konzepten verbunden ist, er 

nicht die volle Bedeutung dessen begreifen kann, was ihm vermittelt wird. Und nicht 

nur das, sondern aufgrund der Tendenz des typischen menschlichen Geistes, alles im 

äußerlichen, wortwörtlichen Sinn wahrzunehmen und zu begreifen, geht das richtige 

Verständnis solcher Vorstellungen, so wie sie ihm in dieser Hinsicht vermittelt werden, 
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und so wie ihre richtige Bedeutung ist, sehr oft an ihrem vollen und angemessenen 

Begreifen vorbei.  

Diese Situation kann zu einem Problem werden. Wenn etwas nicht richtig verstanden 

und begriffen wird, könnte das zu der Akzeptanz dieser Vorstellungen auf einer solchen 

Weise führen, dass der menschliche Geist entweder ihre wahre Bedeutung verzerrt – 

und das ist ein besserer Fall – oder er sie komplett verfälscht – und das ist das Worst-

Case-Szenario.  

Wie vermittelt man andererseits den Menschen etwas, das ihre Fähigkeit, oder die 

Fähigkeit ihrer Sprache und verwendeten Worte völlig übersteigt, die vollumfängliche 

Bedeutung und Bedeutsamkeit dieses Etwas zu begreifen? Die Einschränkungen der 

menschlichen Sprache und Worte, die in dieser Hinsicht verwendet wurden, sind 

enorm. Diese Struktur des menschlichen Geistes und seiner Sprache wurde von den 

Pseudo-Schöpfern ursprünglich mit nur einem Ziel fabriziert: Um so sehr wie möglich 

vor den Menschen die Fähigkeit des richtigen und korrekten Verstehens von allem zu 

verbergen, was wahrhaft geistig-spirituell, bedeutsam und tief inwendig ist.  

Der Grund für diese Erinnerung zu dieser bestimmten Zeit liegt in dem Faktum, dass 

MEINE NEUE OFFENBARUNG in all ihren Aspekten tiefe spirituelle Vorstellungen 

enthält. Einer der Gründe, obwohl er nicht der einzige ist, warum jeder einzelne von 

euch sich auf einer anderen Ebene des Verstehens, Begreifens, Konzipierens, 

Akzeptierens und Praktizierens MEINER NEUEN OFFENBARUNG befindet, ist, dass euer 

menschlicher Geist, in eurer eigenen individualisierten und personalisierten Struktur, 

ihre Vorstellungen, Vorgaben, Konzepte und Prinzipien aus der Position eurer eigenen 

pseudo-einzigartigen Einschränkungen und Beschränkungen begreift. Das wiederum 

führt zu der Möglichkeit eurer eigenen Sorte an möglichen Verzerrungen und des 

Falschverstehens von dem, was MEINE NEUE OFFENBARUNG, in all ihren Quellen, 

enthält. Aufgrund der spezifischen Struktur eures menschlichen Geistes wäre die 

Tendenz sehr stark, einige Konzepte MEINER NEUEN OFFENBARUNG in ihrem 

wortwörtlichen Sinne oder in dem Sinne der Bedeutung der Worte zu nehmen, die zur 

Vermittlung von solchen geistigen bzw. spirituellen Vorstellungen verwendet werden. 

Hier sprechen wir nicht über den inneren Sinn und den wortwörtlichen Sinn, wie er 

zum Beispiel in der Art widergespiegelt wird, wie die Christliche Bibel geschrieben 

wurde. Worüber wir hier sprechen, ist die Bedeutung der wortwörtlichen, äußerlichen 

menschlichen Sprache und ihrer Worte, die völlig und vollkommen nicht in der Lage ist, 

die wahre Bedeutung von allem geistigen, innerlichen und ABSOLUTEN zum Ausdruck 

zu bringen.  

Leider ist euch derzeit kein anderer Modus des Vermittelns verfügbar – solange ihr an 

die menschliche Sprache und ihre Worte gebunden seid. Nehmt zum Beispiel eine sehr 

wichtige, aber hoch abstrakte und philosophische Erläuterung des Begriffes ‚Zeitzyklus‘, 

die im ACHTUNDNEUNZIGSTEN DIALOG umfangreich erörtert wurde. An einem Punkt der 

Erläuterung wurde gesagt, dass MEINE SCHÖPFUNG und ihr Multiversum in die 
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weitestmögliche Entfernung, oder in den äußersten Zustand, Prozess und Lage, von 

MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND, LAGE und PROZESS versetzt wurde. Wie versteht ihr 

diese Aussage durch euren typisch menschlichen Geist wirklich? Weil euer 

menschlicher Geist in den Raumzeitkategorien strukturiert ist, würde er offensichtlich 

dazu tendieren, diese Aussage in einer typischen raumzeitgebundenen Art 

wahrzunehmen. Anders gesagt, euer menschlicher Geist würde dazu tendieren, diese 

Beziehung als etwas in dem Sinne zu sehen, dass ICH irgendwo da draußen bin, 

mehrere Trillionen Lichtjahr weit weg von euch in einer Art von raumzeitlicher Warp-

artigen Lage, wo ICH darauf warte, dass ihr reif genug werdet, um euch MIR immer 

näher zu bringen.  

Aber welche Art von anderen Worten oder Ausdrücke kann man verwenden, um ein 

derartiges nicht-greifbares, nicht-wortwörtliches und nicht-physisches Konzept wie die 

Beziehung zwischen dem ABSOLUTEN und dem Relativen oder zwischen MIR und 

MEINER SCHÖPFUNG und ihrem Multiversum zu beschreiben? Es gibt keinen anderen 

Weg – wenn man die menschliche Sprache und ihre Worte verwenden möchte, um diese 

Beziehung oder irgendwelche anderen wichtigen spirituellen bzw. geistigen Konzepte 

und Vorstellungen zu beschreiben.  

Aber wie ihr euch erinnert, wurde euch mehrmals gesagt, dass ihr, als MEINE 

Repräsentanten auf Planet NULL, ein wenig anders als alle anderen verkabelt wurdet. 

Diese andere Verkabelung versetzt euch in eine Position, etwas zum Verstehen solcher 

Konzepte zu nutzen, egal, welche Arten von Worten für ihre Beschreibung verwendet 

werden, das in euch hochentwickelt ist – eure Intuition. Eure Intuition, im Vergleich mit 

der sogenannten Intuition von typischen Menschen und Forschern und Entdeckern, ist 

von einer ganz anderen Art. Ihre Intuition war nur auf die plötzliche Entdeckung der 

Phänomene eingeschränkt, die von den natürlichen, nicht-geistigen Ursprüngen waren. 

Das ist nicht dieselbe Art von Intuition, die ihr habt. Obwohl in ihrer Situation MEINE 

Präsenz genauso war, war sie auf den einseitigen Fluss von MIR an sie beschränkt, aber 

nicht von ihnen zu MIR, so dass sie MEINE Präsenz in ihnen nicht wahrnehmen, 

anerkennen und akzeptieren konnten und all ihre Entdeckungen, oder mit was sie auch 

aufkommen, MEINER Präsenz in ihrer Intuition zuschreiben.  

In eurem besonderen Fall ist eure Intuition gänzlich, oder größtenteils, auf das Fassen, 

Begreifen, Verstehen und Akzeptieren all MEINER spirituellen Vorstellungen in ihrem 

richtigen Modus ausgerichtet, so wie sie wirklich sind und was sie wirklich bedeuten. 

Diese eure Intuition macht euch dafür empfänglich, oder macht es möglich, dass ihr 

alles so seht, wie es hinter den Kulissen ist, auch wenn ihr sehr oft nicht in der Lage 

seid, es in der typisch menschlichen Sprache und ihren einschränkenden, einseitigen, 

wortwörtlichen und verzerrenden (und auch verstörenden) Worten zum Ausdruck zu 

bringen; oder es durch euren äußerlichen Geist zu sehen oder nachzuvollziehen.  
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Der Grund, warum ICH euch zu dieser bestimmten Zeit auf diesen Faktor aufmerksam 

mache, ist, weil dieser Teil von euch, der eure menschliche Natur genannt wird, eure 

menschliche Natur genannt werden wird, der größten Versuchung durch die Kräfte des 

negativen Zustands unterliegen wird. ICH kann euch versichern, dass die Abtrünnigen 

und all ihre Lakaien sehr energisch versuchen werden, die menschlichen Aspekte eurer 

Natur zu versuchen, um euch glauben zu machen, dass das der wichtigste Teil eurer 

insgesamten Natur ist, so dass ihr nicht aus der Position eurer besonderen Art von 

Intuition auf alles schauen würdet, sondern aus der Position eurer menschlichen Natur. 

ICH kann euch auch versichern, dass sie sehr viel Angst haben, fast erschüttert sind, 

vor eurer Fähigkeit, so intuitiv zu fühlen, wie ihr in der Lage seid. Diese eure Fähigkeit 

treibt sie völlig und vollkommen in den Wahnsinn, weil sie ihre Position untergräbt und 

es für sie unmöglich macht, ihre Regentschaft zu etablieren, die auf der völligen 

Veräußerlichung, Wortwörtlichmachung und Physikalisierung von allem in ihrem 

Einzugsbereich beruht. Ihr Ziel in dieser Hinsicht ist es, aus ihrem Lebensmodus und 

aus dem menschlichen Leben alles, das geistig, inwendig und richtig intuitiv ist, völlig 

zu beseitigen. Bei allen anderen Menschen ist es ihnen in dieser Hinsicht sehr schnell 

gelungen.  

Aber ihr seid eine ganz andere Geschichte. Dank eurer Intuition, die euch in die Position 

des Empfangens, Verstehens, Akzeptierens und Praktizierens MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG versetzt, sind die Abtrünnigen und ihre zahlreichen Lakaien bei euch 

nicht in der Lage, ihr Ziel in dieser Hinsicht zu erreichen. Aber sie wissen, dass ihr in 

eurer Natur einen Aspekt habt, der typisch menschlich ist. Daher werden sie sehr stark, 

energisch und konsequent diesen besagten Aspekt zur Zielscheibe machen. Die Art, wie 

sie das tun werden, ist, euch dazu zu bringen, auf eine typisch menschliche, nicht-

geistige Art auf alles zu schauen und alles zu verstehen. Sie werden versuchen, euch 

dazu zu zwingen, eure Intuition zu vergessen und auf das zu hören, was von den 

menschlichen Aspekten kommt. Ein Weg, das zu tun, wird es sein, der Bedeutung eurer 

menschlichen äußerlichen Sprache und ihrer Worte, wann immer euch irgendwelche 

geistigen bzw. spirituellen Vorstellungen, Konzepte und Konstrukte vermittelt werden, 

nur das zuzuschreiben, das in eurer menschlichen Sprache und ihren Worten enthalten 

ist. In diesem Fall würdet ihr dazu tendieren, euch auf die äußerliche, wortwörtliche 

Bedeutung der Worte zu konzentrieren, die dazu verwendet werden, um diese wichtigen 

geistigen Konzepte zu beschreiben, anstatt auf eure spezifische Intuition, die euch die 

wirkliche Bedeutung, die hinter diesen Worten versteckt ist, genau erklärt.  

Könnten die Abtrünnigen und ihre Lakaien das erreichen, würden sie euch von dem 

richtigen Verständnis der Vorstellungen, die euch vermittelt werden, wirksam wegleiten, 

und ihr würdet darin enden, sie zu verzerren oder gar zu verfälschen. Sollte etwas wie 

das geschehen, und solltet ihr weiterhin aus dem typischen Aspekt eurer menschlichen 

Natur auf alle spirituellen Faktoren schauen, dann würdet ihr allmählich und fast nicht 

wahrnehmbar eure Fähigkeit ersticken, zu intuieren oder eure sehr spezifische Intuition 

zu verwenden, um die wahre Bedeutung aller euch vermittelten geistigen Vorstellungen 
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auf die Art zu sehen, wie sich diese Bedeutung hinter den äußerlichen Bedeutungen der 

Worte der menschlichen eingeschränkten und einschränkenden Sprache versteckt. Und 

das ist es, was die Abtrünnigen und ihre Lakaien erreichen wollen.  

Hinsichtlich dieser Fakten ist es daher für euch sehr entscheidend und wichtig, diese 

Gefahr in eurem Geist zu tragen und MICH darum zu bitten, eure spezifische Intuition 

beständig zu vergrößern und zu erweitern und euch davor zu beschützen (indem ihr 

euch selbst beschützt), in diese Falle zu tappen, die in der Verwendung der 

menschlichen Sprache und ihrer Worte versteckt ist, wie im typischen Aspekt eurer 

menschlichen Natur widergespiegelt wird. Aufgrund dieser Gefahr müsst ihr euch 

täglich darin trainieren, bei allen Angelegenheiten eures Lebens eure Intuition zu 

nutzen, aber besonders, wann immer ihr MEINE Offenbarung über tiefere geistige 

Vorstellungen empfangt, wie sie in MEINER NEUEN OFFENBARUNG enthalten sind, oder 

um spezifischer zu sein, wie sie zum Beispiel im ACHTUNDNEUNZIGSTEN DIALOG 

enthalten sind. Nur durch den Prozess eurer spezifischen Intuition werdet ihr in der 

Lage sein, die wahre Bedeutung von allen derartigen geistigen Vorstellungen, 

Konzepten, Begriffen, Vorgaben und Prinzipien vollumfänglich zu begreifen.  

Das andere Thema, über das ICH sprechen wollte, ist aus eurer menschlichen 

Perspektive etwas praktischer als das oben diskutierte Thema. Es bezieht sich auf eure 

menschliche Tendenz, den äußerlichen Dingen, wie zum Beispiel Bestandteilen von 

Nahrungsmitteln und ähnlichen Dingen, etwas zuzuschreiben, was sie an sich und von 

selbst nicht haben. Wir haben bereits mehrmals dieses Thema aufgegriffen. Aber 

diesmal werdet ihr noch einmal darauf aufmerksam gemacht, um aus der Perspektive 

des derzeit laufenden Schubs darauf zu schauen. Das Kernthema hier ist wieder – 

Versuchung, der ihr durch die Kräfte des negativen Zustands unterworfen seid und 

werdet, um euch davor abzuschrecken, euer geistiges Leben richtig zu führen und zu 

manifestieren, und euch vor eurer Rolle, Position und Aufgabe, die ihr als MEINE 

Repräsentanten habt, abzuschrecken.  

Die Gefahr, irgendwas etwas zuzuschreiben, was es nicht hat, liegt in dem Faktum, dass 

indem ihr das tut, ihr eigentlich die Unwahrheiten des negativen Zustands unterstützt, 

und die Dinge nicht so seht, wie sie hinter den Kulissen sind, sondern wie sie auf oder 

vor der Bühne sind. Jede extreme Beschäftigung mit den Eigenschaften von etwas, das 

an sich und von selbst neutral ist, könnte dazu führen, ihm etwas zuzuschreiben, was 

es nicht hat. In normale, alltägliche Arten von Nahrungsmittelbestandteilen, zum 

Beispiel, (und das ist nur ein Beispiel unter vielen!), aus denen das normale und 

reguläre Essen hergestellt wird, für euren Körper und eure Seele schädigende 

Substanzen oder Elemente hineinzuprojizieren, führt zu der Verzerrung und 

Verfälschung der wahren Wirklichkeit. In diesem Fall sind es nicht diese Bestandteile, 

oder irgendwelche anderen Dinge, die für euren Körper und eure Seele und daraufhin 

für euer geistiges bzw. spirituelles Wohlergehen Probleme verursachen, sondern eure 

falsche, unangemessene und unangebrachte Einstellung ist es, die das tut. Wenn ihr 
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keinen offensichtlichen Gesundheitszustand habt, der das Vermeiden der Verwendung 

einiger dieser Bestandteile rechtfertigen würde, hättet ihr überhaupt keine geistigen 

Gründe dafür, euer Leben und die Alltagsfreuden dieses Lebens einzuschränken und 

zu beschränken, welches an sich und von selbst, von seiner Natur her, bereits zu einem 

extremen Ausmaß beschränkend und einschränkend ist und das euch sehr wenig 

wahre Freuden gibt.  

Wie oben erwähnt wurde, wird jede derartige mögliche Tendenz eurerseits von den 

Abtrünnigen und ihren Lakaien dazu genutzt werden, und wird bereits genutzt, um euer 

Leben zum Nachteil zu beeinflussen. Wenn ihr schließlich durch eure falsche und 

unangemessene Einstellung Falschheiten akzeptiert und euch mit ihnen identifiziert, 

indem ihr etwas Äußerlichem etwas zuschreibt, das es nicht hat, unterstützt ihr 

praktisch die Sache der Abtrünnigen, die immer alles und jeden aus der Position ihrer 

Äußerlichkeiten sehen. Da sie die menschliche Tendenz, allen derartigen äußerlichen 

Faktoren und Entitäten etwas zuzuschreiben, was sie an sich und von selbst nicht 

haben oder enthalten oder besitzen, gut kennen, werden die Abtrünnigen und ihre 

Lakaien sehr stark auf euch abzielen, sollten sie feststellen, dass ihr dazu neigt, solche 

Tendenzen zu haben und dass ihr versucht, bestimmte Dinge in eurem Leben aufgrund 

eurer falschen und unangemessenen Glaubenssätze über die Eigenschaften solcher 

Dinge zu vermeiden.  

Nun, das ist nur eine Warnung. Im Grunde könnt ihr alles tun, was ihr wollt. Ihr seid 

nicht dazu verpflichtet, auf irgendwas zu hören oder irgendwas zu folgen, was euch in 

der Form von Erinnerungen oder von Rat im Inhalt dieser DIALOGE angeboten wird. 

Aber wie zuvor erwähnt wurde, ist einer der vielen Zwecke, zu dem euch diese DIALOGE 

verfügbar gemacht werden, euch auf all diese wichtigen Angelegenheiten aufmerksam 

zu machen. In der Gegenwart sind die Gefahren sehr stark und real, die Versuchungen 

sind sehr groß und schwierig und eure Positionen werden an allen Fronten 

herausgefordert. Passt auf und seid bei allem wachsam, das dazu genutzt werden kann, 

euch zu versuchen. Erinnert euch, wendet euch in eurer spezifischen und einzigartigen 

Intuition an MICH! 

Peter: Danke DIR für diese pünktliche Erinnerung. Bevor DU meine Frage, die ich am 

Anfang dieses DIALOGS formuliert habe, beantwortest, möchte ich DICH demütig darum 

bitten, die Frage, die Heather gestern in einem Telefongespräch mit mir aufgeworfen 

hat, nachdem sie den ACHTUNDNEUNZIGSTEN DIALOG gelesen hat, zu kommentieren. 

Ihre Frage war: Wie passt das Konzept der Linien der Weiterentwicklung in das Konzept 

der Zeitzyklen, so wie es in diesem DIALOG erläutert wurde?  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, du siehst, Peter, hier stehen wir wieder dem 

Problem gegenüber, etwas in den Worten der menschlichen Sprache auszudrücken, was 

äußerst schwierig, oder fast unmöglich ist, zu tun. Nehmt zum Beispiel das Wort ‚Linie‘. 

Was vermittelt es eurem typisch menschlichen Geist? Was wäre die allererste Tendenz, 
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hinter dieses Wort zu sehen? Auf dem ersten Blick, in der menschlichen 

Konzeptualisierung dieses Wortes würde hergeleitet werden, dass eine geradeaus 

gerichtete Linie in Sein und Existenz ist, die eine Art von Anfang und, logisch 

gesprochen, eine Art von Ende hat. In der wahren Wirklichkeit dieses Konzepts gibt es 

eine solche Linie nicht. Aber dieser Begriff kam zustande, um euch ein paar 

Orientierungspunkte zu geben, so dass ihr begreifen könnt, wie sich die Dinge in Sein 

und Existenz entwickeln und wie sie sich in Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz pseudo- 

bzw. schein-entwickeln.  

Anfangs wurde dieser Begriff verwendet, um das falsche Konzept der Reinkarnation zu 

widerlegen, dem viele Menschen verzweifelt anhängen. Damals wurde angedeutet, dass 

jeder Teilnehmer an jedem Zeitzyklus einer bestimmten Linie des Schicksals folgt. Das 

Wort ‚Linie‘ ist ein theoretisches Konstrukt, das das Konzept eines Aufbaus einer 

bestimmten Qualität von spiritueller Wirklichkeit, oder pseudo-spiritueller Pseudo-

Wirklichkeit, und ihrer sehr spezifischen Aspekte, eurem Verständnis etwas näher 

bringt, dem die empfindenden Wesenheiten in ihren Wahlen folgen, an der wirksamen 

Implementierung und Entladung des Aspektes dieser geistigen Qualität und ihrem 

Beitrag zu der Erfüllung des Zweckes teilzuhaben, zu deren Zweck jeder Zeitzyklus 

eingesetzt wurde/wird. 

Die Art, wie ihr dieses Konzept verstehen müsst, ist, indem ihr erkennt, dass sobald ein 

Aspekt der spirituellen Komponente, die von MEINER ABSOLUTEN NATUR freigesetzt 

wird, innerhalb der Globalität des relevanten Zeitzyklus entladen wird und sich 

innerhalb der Lokalität von jeder spezifischen Zeit und Nicht-Zeit etabliert, er seine 

eigene ‚Linie‘ des Schicksals erzeugt, die ihre Erfüllung erfordert, bis sie ihren Lauf 

nimmt oder bis sie all ihre Möglichkeiten und ihren gesamten Inhalt erschöpft. Die Art, 

wie dieser Prozess seinen Lauf nimmt, ist, indem jede freiwillige empfindende Wesenheit 

in diese imaginäre ‚Linie‘ eintritt zu dem Zweck, ihre Natur und ihr Schicksal und alles, 

was sie in seiner/ihrer einzigartigen Art und Weise enthält, auf sich zu nehmen. In 

diesem Prozess geschehen, neben vielen anderen Dingen, zwei Dinge. Durch den sehr 

spezifischen Aspekt der erwähnten spirituellen Komponente wird das kontinuierliche 

Leben von jeder teilnehmenden empfindenden Wesenheit in dieser ‚Linie‘ gesichert. 

Eigentlich lebt und ist jede empfindende Wesenheit in dieser Linie durch das lebendig, 

was diese ‚Linie‘, oder um genauer zu sein, was dieser spirituelle Aspekt in dieser Linie 

fortwährend bereitstellt.  

Weil sich jede empfindende Wesenheit in dieser ‚Linie‘, im Vergleich mit dieser Linie, 

oder mit dem Aspekt der spirituellen Komponente dieser Linie, die diese Linie und ihr 

Schicksal regiert, vergleichsweise in einem kürzeren Zeitzyklus in Beziehung zu sich 

selbst als die gesamte Linie an sich befindet, erfüllt diese empfindende Wesenheit ihren 

Zweck viel schneller als die Gesamtheit dieser Linie. Und hier die zweite Sache, die in 

diesem Prozess geschieht. Die weggehende empfindende Wesenheit dieser Linie lässt 

auch alles zurück, was mit seiner/ihrer spezifischen Natur und der Einzigartigkeit von 

Beiträgen zu tun hat, die diese Wesenheit während des Aufenthalts in dieser Linie 
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gemacht hat. Es ist notwendig, dass diese zurückgelassen werden, um den Fortbestand 

des Laufes zu sichern, der innerhalb dieser Linie lief und um ihm eine Basis zu geben, 

in die die neu hereinkommende empfindende Wesenheit verankert werden und 

seinen/ihren eigenen einzigartigen Lebensmodus aufbauen kann, also seine/ihre 

eigenen Bemühungen zu der Erfüllung des Zweckes beiträgt, zu dem diese Linie 

überhaupt erst geschaffen wurde.  

Aus diesem Prozess entstand das falsche Konzept der Reinkarnation auf Planet NULL 

und der ZONE DES AUSSATZES. Wie ihr wisst, folgt das Pseudo-Leben im negativen 

Zustand und auf Planet NULL demselben Lauf. Also hat es seine eigenen Pseudo-Linien, 

die das Schicksal aller bestimmen, die damit einverstanden waren, an diesen Linien 

teilzuhaben. Weil jede empfindende Wesenheit alles in Bezug auf seine/ihre spezifische 

und einzigartige Natur zurücklässt, erbt die hereinkommende neue empfindende 

Wesenheit alle Erinnerungen dieser Natur, auf denen er/sie sein/ihr eigenes 

einzigartiges Pseudo-Leben aufbaut. Aufgrund des Faktums, dass er/sie keine 

bewussten Erinnerungen oder Informationen über irgendwelche vorherigen Teilnehmer 

an dieser Linie hat, nimmt er/sie an, dass es er/sie war, der sich in vielen früheren 

Fällen in dieser Linie befand.  

Im positiven Zustand aber ist die Situation eine ganz andere. Es gibt ein 

vollumfängliches Gewahrsein über alle einzigartigen früheren Teilnehmer an dieser 

Linie und die vollumfängliche Erkenntnis, dass das, was von ihnen geerbt wurde, ihnen 

gehört und den neu hereinkommenden empfindenden Wesenheiten als eine notwendige 

Kette der kontinuierlichen Weiterentwicklung verfügbar ist zu dem Zweck der Erfüllung 

von allem, das in dem Aspekt dieser spirituellen Komponente enthalten ist, die sowohl 

den globalen derzeitigen Zeitzyklus, als auch den lokalen Zeitzyklus und den 

individualisierten Zeitzyklus regiert. Daher hat im positiven Zustand das Konzept der 

Reinkarnation in dieselbe Linie keine Wirklichkeit und keine Bedeutung.  

Wie ihr also aus dieser Beschreibung seht, hat jeder Zeitzyklus viele imaginäre Linien 

der Weiterentwicklung, wobei jede Linie ihren eigenen spezifischen Aspekt von der 

spirituellen Komponente hat, die den besagten Zeitzyklus regiert. Die entsprechenden 

Faktoren zu dieser Linie in euren Pseudo-Welten können in der Existenz von 

verschiedenen Nationen gefunden werden, die im Grunde ein gemeinsames Ziel, einen 

gemeinsamen Zweck, eine gemeinsame Natur und ein gemeinsames Funktionieren 

haben. Sie alle haben etwas sehr spezifisches, das nur ihnen und keiner anderen Nation 

inhärent ist. Wer in eine solche Nation inkarniert, erbt ihre ganze Geschichte, die sie 

hatte. Daraufhin folgt der Erbe derselben Linie, die dieser Nation charakteristisch ist, 

und ihr seine/ihre eigene einzigartige und spezifische Natur beiträgt, die mit den 

Notwendigkeiten der Spezifität dieser Nation im Einklang ist.  

Ähnlich gibt es im positiven Zustand viele Gesellschaften, die innerhalb ihrer eigenen 

imaginären Linien situiert sind, wo sie ihren eigenen Zweck erfüllen, zu dem sie wählten, 

in diesen Linien zu sein. Wie ihr aus dieser Beschreibung seht, ist der Zweck für die 

DIALOGE ZU DER NEUEN OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS – BAND 1



920 
 

Existenz von solchen imaginären Linien, auf allen Ebenen von Sein und Existenz 

MEINER SCHÖPFUNG und ihrem Multiversum eine kontinuierliche Weiterentwicklung 

zu gewährleisten. Ihre Funktion ist im Grunde, den richtigen Fluss MEINER spirituellen 

Energien, die aus den spirituellen Komponenten und all ihren Aspekten, 

Subkomponenten und Elementen stammen, die von MIR freigesetzt wurden, zu lenken 

und allen empfindenden Wesenheiten einen Orientierungspunkt und ein subjektives 

Gefühl zur Verfügung zu stellen, irgendwo und irgendwann zu sein, um in der Lage zu 

sein, sich aus ihrer relativen Lage, Zustand und Prozess zu MEINER ABSOLUTEN LAGE, 

ZUSTAND und PROZESS in Beziehung zu setzen. Das ist die Bedeutung dieser 

imaginären Linien der Weiterentwicklung. ICH hoffe, diese Erläuterung wird Heather 

zufriedenstellen.  

Peter: Das hoffe ich auch. Und ich bin dankbar und würdige diese Erläuterung. Und 

jetzt zu meiner Frage, wenn wir können. 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Ja, Peter, wir können. Es gibt mehrere Ebenen der 

Erläuterung, wie es möglich ist, den scheinbaren Widerspruch oder die scheinbare 

Unstimmigkeit zwischen MEINER Aussage zu versöhnen, dass der negative Zustand und 

das menschliche Leben unwirklich sind und nur so zu sein scheinen, und die 

Behauptung, dass empfindende Wesenheiten aus sowohl dem positiven Zustand als 

auch dem negativen Zustand frei auf Planet NULL herumwanderten und von vielen, fast 

mit ihren physischen Augen sozusagen gesehen wurden. Wie ist es möglich, wenn keine 

Seite irgendeinen Zugang hatte, die Wirklichkeit oder Pseudo-Wirklichkeit voneinander 

entsprechend zu erkennen? 

Erstens, wie ihr euch erinnert, war die Verkabelung des Nervensystems und des 

physischen Gehirns von Menschen zu diesen Zeiten (vor und zu der Zeit MEINER 

Inkarnation auf Planet NULL) ganz anders. Das war die ursprüngliche Anordnung durch 

die Pseudo-Schöpfer, um die Menschen zu befähigen, sie und die Bewohner des 

negativen Zustands so wahrzunehmen, dass sie ihren Einfluss auf die Menschen 

ausüben können. Der Nebeneffekt dieser Aufstellung war, dass wenn man in der Lage 

ist, einige Ereignisse in der Pseudo-Dimension zu sehen, man durch denselben Faktor 

in der Lage sein wird, eine eingeschränkte Fähigkeit zu haben, auch etwas von den 

anderen Dimensionen zu sehen. Aber dieser Nebeneffekt wurde von den Pseudo-

Schöpfern nicht als ein Nebeneffekt angesehen, weil sie in der Lage waren, die Menschen 

von damals davon zu überzeugen, dass die, die sie sahen, ungeachtet ihrer Natur, von 

genau denselben Dimensionen waren, nur mit einem anderen Zweck in Gedanken. Sie 

brauchten diese Anordnung auch, so dass sie versuchen konnten, die Mitglieder 

MEINES positiven Zustands auf ihre Seite zu ziehen.  

Zweitens waren die Pseudo-Schöpfer von damals, durch ihre ursprüngliche Verbindung 

zum positiven Zustand, in der Lage, diese Verbindung für einen langen Zeitraum (bis 

zu MEINER Inkarnation auf Planet NULL) aufrechtzuerhalten, also eine Art von Brücke 
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zum positiven Zustand zur Verfügung zu stellen, so dass einige seiner Bewohner den 

Menschen erscheinen konnten, um zu sehen, was zwischen ihnen abläuft und wie die 

Pseudo-Schöpfer mit ihrem Ziel und ihrem Zweck vorankamen. Also würden mit und 

durch die Pseudo-Schöpfer die Nicht-Wirklichkeit und die Illusion des Pseudo-Seins 

und der Pseudo-Existenz ihrer Pseudo-Welten für diesen Moment für einige ausgewählte 

Mitglieder des positiven Zustands real werden.  

Drittens, wie ihr euch erinnert, habe ICH in eurer Pseudo-bzw. Scheinwelt und in der 

ZONE DES AUSSATZES immer MEINE besonderen Vertreter aufrechterhalten, deren 

besondere Rolle es war, als eine Brücke zu funktionieren, nicht nur der Übersetzung, 

sondern zu dieser bestimmten Zeit auch als ein Mittel, anhand dessen einige Mitglieder 

des positiven Zustands herunterkommen und tun konnten, was notwendig war, in 

MEINEN Diensten zu tun.  

Viertens gab es in der ALTEN SCHULE eine Abteilung, die auf das Training von einigen 

sorgfältig ausgewählten Mitgliedern des positiven Zustands spezialisiert war, um eure 

Pseudo- bzw. Scheinwelt und die Pseudo- bzw. Scheinwelten der ZONE DES AUSSATZES 

zu sehen, zu hören, wahrzunehmen und an ihnen teilzuhaben, als wären diese Pseudo- 

bzw. Scheinwelten real und deutlich wahrnehmbar, um zwischen den Kräften des 

positiven Zustands und den Kräften des negativen Zustands für das notwendige 

Gleichgewicht zu sorgen. Dieses Training wurde von jenen Mitgliedern der 

ursprünglichen Gruppe der empfindenden Wesenheiten bereitgestellt, aus deren 

Gruppe die Pseudo-Schöpfer entstanden sind.  

Und fünftens, wie ihr euch erinnert, hat es eine besondere Art von intermediärer Welt 

gegeben, die vergänglich und ein Trainingsboden war für all jene, die sowohl aus dem 

positiven Zustand, aus dem negativen Zustand, als auch normale Menschen auf Planet 

NULL inkarnieren sollten. Weil diese intermediäre Welt bzw. diese Zwischenwelt eine 

Affinität für Planet NULL hatte, funktionierte sie als eine bestimmte Art von Vermittler 

zwischen ihnen allen. Durch ihre Hilfe war es möglich, die Pseudo-Wirklichkeit und die 

Illusionen eures Planeten und all der Welten der ZONE DES AUSSATZES als real und 

greifbar zu verstehen. All diese Faktoren dienten damals dem Zweck, den negativen 

Zustand mit dem positiven Zustand auszugleichen. In der Gegenwart ist die Situation 

in jeder Hinsicht eine andere. Aber das ist ein anderes Thema, das mit der 

gegenwärtigen Diskussion nichts zu tun hat. Auch ist es für eine andere Zeit und nicht 

für jetzt. Daher würde ICH empfehlen, für heute Schluss zu machen und zu einer 

anderen Zeit mit unserer Dialogführung weiterzumachen.  

Peter: Danke sehr für diese klare Erläuterung und Offenbarung.  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Gern geschehen, Peter. Geh in Frieden und hab einen 

schönen Tag.  
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EINHUNDERTSTER DIALOG 
 

30.-31. August 1999 

Peter: Nun, hier sind wir, und schreiben den EINHUNDERTSTEN DIALOG auf. Es scheint 

wie eine Art Jubiläum zu sein. Aus einer typisch menschlichen Perspektive wäre es ein 

Grund zum Feiern. Gibt es zu dieser Zahl aus DEINER Perspektive und aus der 

Perspektive DEINES positiven Zustands und allen Anwesenden eine Bedeutsamkeit? 

Oder ist diese Zahl wie jede andere Zahl und sollten wir ihr nichts besonderes oder 

signifikantes zuschreiben? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Tatsächlich, Peter, sind wir hier auf unserer Ebene dabei, 

dieses Ereignis zu feiern. Und auch wenn in der menschlichen Bedeutung an dieser 

Zahl im Vergleich mit jeder anderen Zahl nichts besonders ist, kündigt sie doch aus der 

geistigen bzw. spirituellen Perspektive in diesem bestimmten Fall etwas an, was wichtig 

ist.  

Es wird schwierig sein, euch wird in euren menschlichen Worten die Wichtigkeit dieses 

Ereignisses zu vermitteln. Nur intuitiv werdet ihr wissen, dass von diesem Tag an mit 

dem Aufschreiben dieses bestimmten DIALOGS gerade ein Meilenstein erreicht wird. Im 

geistigen Sinne wird etwas vollendet und abgeschlossen, und etwas Neues und Anderes 

ist im Prozess seines Entstehens oder Beginnens.  

Dieses Ereignis wird von euch allen überall in Sein und Existenz, in Pseudo-Sein und 

Pseudo-Existenz und auf Planet NULL erfordern, euch auf eine andere Ebene des 

Verstehens aller spirituellen Konzepte, und besonders und am wichtigsten, MEINER 

NEUEN NATUR vorzubereiten.  

Erstens soll bekanntgegeben werden, dass der gegenwärtige Zeitzyklus, in dem ihr lebt 

und funktioniert, und dessen Spezifität von der Existenz in seinem Prozess und vom 

Entfalten des negativen Zustands und des Menschengeschlechts bestimmt wird, sich 

einem Ende zuneigt. Wie lange ist dieser Zeitzyklus in seinem Prozess und seiner 

Entfaltung gewesen? Wenn man ihn in menschlicher Zeitmessung zählt, dann hat die 

Existenz der ZONE DES AUSSATZES ungefähr 20-30 Milliarden Jahre gedauert. Soweit 

es Planet NULL betrifft, sein Alter ist kleiner als das, aber seine Existenz liegt immer 

noch in den mehreren Milliarden Jahren. Nun, das bedeutet nicht notwendigerweise, 

dass das Menschengeschlecht in seinem gegenwärtigen Zustand und Lage, für 

denselben Zeitraum in Existenz gewesen ist. Seine Existenz kann in mehreren Millionen 

Jahren gezählt werden. Vergesst nicht, dass es aus der Perspektive des 

Raumzeitkontinuums einen langen Zeitraum brauchte, dass der Prozess der 

Aktivierung des negativen Zustands, seine vollumfängliche Etablierung und die 

darauffolgende Fabrikation von typischen Menschen stattfinden. Aber unser Zählen in 
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dieser Hinsicht fängt von dem Moment an, als eine Separation des Klumpens von 

Materie, aus der Gesamtmasse von Materie, zur Etablierung der ZONE DES AUSSATZES 

stattgefunden hatte. Deswegen würde sich die wahre Zeit für den Beginn dieses 

Zeitzyklus, oder für die sogenannte Fabrikation der ZONE DES AUSSATZES, und alles 

was mit ihr zu tun hat, und auch für die Fabrikation von typischen Menschen, sehr von 

der allgemeinen wissenschaftlichen Annahme darüber unterscheiden, wann euer 

Universum (Anti-Universum aus unserer Perspektive) sein Pseudo-Leben begonnen hat. 

Schaut also nicht nach einer Bestätigung oder Übereinstimmung zwischen dem, was 

eure Wissenschaftler-Astronomen euch in dieser Hinsicht sagen und dem, was euch in 

diesem DIALOG vermittelt wird.  

Nun, im Vergleich mit anderen Zeitzyklen, die bis zu fünf Quintillionen Jahre dauern 

können, scheinen 20-30 Milliarden Jahre wie nichts zu sein. In diesem Sinne, wenn wir 

über die Schließung dieses Zeitzyklus sprechen, oder dass wir an der Schwelle seines 

Endens stehen, verwenden wir astronomische Zeitmessungen und nicht die Messungen 

der typischen menschlichen Lebensdauer, die in Dekaden zählt. Also scheinen die 

letzten paar tausend Jahre, oder gar ein paar Millionen Jahre, die dieser Zeitzyklus 

immer noch haben könnte oder nicht, im Vergleich mit den vielen Milliarden Jahren, 

die er hatte, wie ein sehr kurzer Zeitraum. Natürlich trifft dieses Zählen einzig und allein 

auf das Raumzeitkontinuum des Multiversums und auf keine anderen nicht-zeitlichen 

und nicht-räumlichen Dimensionen zu. Darüber hinaus ist die Situation in dieser 

Hinsicht bei Planet NULL und seiner Position und damit beim Menschengeschlecht im 

Allgemeinen etwas anders. Wie ihr euch aus DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN 

JESUS CHRISTUS erinnert, wurde dort in den KAPITELN 17 und 21 dieses Buches 

gezeigt, dass Planet NULL an einem Ort positioniert wurde, der kein Ort ist, und in einer 

Zeit, die keine Zeit ist. Seine Positionierung ist so, dass er durch diese merkwürdige und 

kaum zu fassende Positionierung die Möglichkeit der Wahrnehmung von wahrer Zeit 

und wahrem Ort-Raum verzerrt.  

Was sagt euch diese Situation mit Planet NULL und dem Menschengeschlecht? Sie sagt 

euch, dass jede Raumzeit-Bezeichnung im menschlichen Verständnis und in der 

Konzeptualisierung von Raumzeitkategorien vollkommen abwegig wären und sie damit 

nicht den wahren Zeitfluss und die wahre Positionierung im Raum widerspiegeln wird. 

Was die Menschen haben würden, sind Illusionen und Erscheinungen von Zeit und 

Raum, aber nicht ihre wahre Wahrnehmung so, wie sie in ihrer Natur und ihren 

Charakteristika sind, wie sie im realen raumzeitlichen Kontinuum oder im realen 

physischen Multiversum auftreten.  

Deswegen ist es sehr schwierig für die Menschen, zu verstehen, worum es sich bei 

wahrer Zeit und wahrem Ort-Raum handelt. In dieser Hinsicht, wenn wir über das 

Enden oder das Schließen dieses Zeitzyklus sprechen, verwenden wir nicht die 

Raumzeitmessungen auf die Art, wie die Menschen sie verstehen und verwenden. Für 

uns, in unserer Konzeptualisierung dieser Kategorien, ist die Zeit, die bewilligt wurde 
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oder die Zeit, die für die Existenz der ZONE DES AUSSATZES und Planet NULL übrig ist, 

oder um genauer zu sein, die Zeit, die für das Pseudo-Sein und die Pseudo-Existenz des 

negativen Zustands und des Menschengeschlechts in seinem gegenwärtigen Zustand 

übrig ist, eine sehr kurze Zeit, die fast in Tagen oder Wochen gezählt werden kann. Aber 

wenn man dieselbe Zeit auf ihre menschliche Konzeptualisierung oder auf jenen Teil 

des Zeitzyklus anwendet, der dem negativen Zustand zugeteilt ist, und besonders auf 

Planet NULL und auf Menschen, können in ihrer Pseudo-Zeit diese Tage oder Wochen 

mehreren tausenden oder gar Millionen von Jahren gleichen.  

Natürlich, egal, wie man auf dieses Thema des Endens oder Schließens dieses 

Zeitzyklus schaut, ob aus eurer Position der Zeitberechnung oder aus der typisch 

menschlichen Position der Pseudo-Zeitberechnung, ist es dennoch die letzte Phase der 

Existenz dieses Zeitzyklus. Wenn man schließlich die Konzeptualisierung der Menschen 

von ihrer eigenen Pseudo-Zeit nimmt, ist mehrere tausend oder gar Millionen von 

Jahren im Vergleich zu der Pseudo-Zeit, während der sich der negative Zustand und 

alles, was mit ihm zu tun hat, in ihrem Pseudo-Sein und ihrer Pseudo-Existenz 

befunden hat, wirklich wie ein paar Tage oder Wochen.  

Erwartet also kein drastisches oder unmittelbares Enden dieses Zeitzyklus. Weil es 

nicht denkbar ist, dass die Menschen irgendeine echte Wahrnehmung von wahrer Zeit 

und wahrem Raum begreifen können, kann man andererseits auch sagen, dass diese 

tausend Jahre oder gar Millionen Jahre wirklich mehreren Monaten oder ein paar 

menschlichen Jahren gleichgesetzt werden können. In dieser Hinsicht kann man 

wirklich sagen, dass dieses Enden entweder am Anfang des nächsten Jahrtausends 

oder während des nächsten Jahrtausends oder andererseits von nun an mehrere 

Millionen Jahre stattfinden kann. Das ist es, wie verzerrend und verzerrt die 

menschlichen Raumzeit-Messungen sind. Das ist eine Reflektion der Illusionen und 

Erscheinungen ihrer raumzeitlichen Kategorisierung. Weil es für die Menschen nur eine 

Illusion und Erscheinung ist, kann das diskutierte Enden dieses Zeitzyklus entweder in 

ein paar Tagen, Monaten oder Jahren oder in vielen Millionen von Jahren geschehen. 

Egal, wie man darauf schaut, ihre Zeitberechnung ist immer noch nur eine Illusion und 

Erscheinung, dass solches der Fall sein wird.  

Für uns aber werden auf allen Fronten Vorbereitungen getroffen für das Enden und die 

Schließung dieses Zeitzyklus. Von heute an, wie dieser bestimmte DIALOG 

aufgeschrieben wird, wird dieser Prozess der Endphase und des Endens dieses 

Zeitzyklus in Bewegung versetzt. Das ist der Grund, warum am Anfang dieses DIALOGS 

gesagt wurde, dass er mehr als nur einen Meilenstein reflektiert und repräsentiert. An 

diesem Knotenpunkt aller Ereignisse, die überall und immer in anderen Dimensionen 

stattfinden, innerhalb des derzeit ablaufenden Schubs, kann man sagen, dass das eines 

der wichtigsten Ereignisse ist, die während dieses Zeitzyklus im Prozess ihres Auftretens 

gewesen sind. Bis jetzt ist nichts so Wichtiges aufgetreten wie das, das jetzt gerade 

stattfindet. Und das ist der Grund, warum wir dieses Ereignis in der spirituellen Welt 
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und in vielen anderen Dimensionen MEINER SCHÖPFUNG und ihres Multiversums 

feiern. Also könnt ihr im Wesentlichen auch feiern, auch wenn es für den menschlichen 

Teil eures Geistes schwierig, oder fast unmöglich ist, zu verstehen oder zu begreifen, 

was in dieser Hinsicht wirklich vor sich geht.  

Nun, wenn wir über das Enden oder das Schließen dieses Zeitzyklus sprechen, sprechen 

wir über seine globale Positionierung und sein globales Funktionieren. Wie ihr euch aus 

dem ACHTUNDNEUNZIGSTEN DIALOG erinnert, wird jeder Zeitzyklus von der spirituellen 

Komponente regiert, die ICH aus MEINER ABSOLUTEN NATUR in einem progressiven 

Modus freisetze. Des Weiteren, wie ihr euch aus diesem DIALOG erinnert, wird diese 

spirituelle Komponente in so viele Subkomponenten, Aspekte und Elemente 

heruntergebrochen, wie es Universen, Galaxien, Sonnensysteme, Planeten, Länder, 

Nationen, Gesellschaften und einzelne empfindende Individuen gibt. Deswegen, wenn 

wir über das Enden oder das Schließen dieses Zeitzyklus sprechen, ist es notwendig, 

diesen Faktor auf eine weitreichende Art und Weise anzuwenden. Das bedeutet, dass 

es in der Globalität seines Endens, innerhalb dieses Zeitzyklus, viele unterschiedliche 

Zeitfaktoren gibt, die an jede einzelne Subkomponente, an jeden einzelnen Aspekt und 

jedes einzelne Element angepasst sind, die ihr Schließen oder ihr Enden zuerst 

benötigen, um das endgültige Schließen oder Enden des globalen Zeitzyklus in seiner 

Gänze zustande zu bringen. Dieser Zeitberechnungsfaktor des Endens oder Schließens 

wird an die bewilligte Lebensdauer von jeder besagten Wesenheit und jedem besagten 

empfindenden Individuum angepasst. Der kürzeste Zeitfaktor wird, natürlich, bei einem 

einzelnen Individuum oder einzelnen Individuen angewandt. Für sie, wie aus der 

Perspektive ihrer eigenen subjektiven Zeit gesehen, wird dieses Enden oder Schließen 

viel eher sein als für ihre entsprechende Gemeinschaft, Gesellschaft, Nation, Land, 

Planet, Sonnensystem, Galaxie, Universum, Multiversum oder die gesamte SCHÖPFUNG 

in all ihren Manifestationen.  

Wie ihr aus dieser Beschreibung seht, gibt es aus der Perspektive der raumzeitlichen 

Position ein sequenzielles Verlaufen des Ereignisses des diskutierten Schließens oder 

Endens. Es geht von der geringsten Zeit, die dafür gebraucht wird, dass das geschieht, 

wie in den Leben aller Individuen in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-

Existenz reflektiert wird, bis zur längsten Zeit, wie im Leben MEINER SCHÖPFUNG 

reflektiert wird. Auf Planet NULL werden solche Ereignisse in einem massiven Rückruf 

von Menschen aus ihrer Welt reflektiert und sie irgendwo anders in eine andere Position 

und Bereitschaft für das globale Schließen dieses Zeitzyklus hineinzusetzen.  

Das allererste Zeichen eines solchen Schließens oder Endens auf der planetaren und 

individuellen Ebene trat während des massiven Erdbebens auf, das sich zum Beispiel 

in der Türkei ereignete. Die Zahl der Opfer bei diesem Erdbeben übertrifft viele Male alle 

anderen Erdbeben, die sich in diesem bestimmten Jahrhundert ereigneten. Ja, es gab 

eines, das in einer viel höheren Zahl an Opfern resultierte. Dieses geschah in China. 

Aber dieses Erdbeben ereignete sich in einem anderen Jahrhundert und es hatte auch 
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eine völlig andere Konnotation und Bedeutung. Also hat es zusätzlich zu dem, was euch 

zuvor angedeutet wurde, warum das Erdbeben in der Türkei überhaupt geschah, auch 

eine ganz andere Konnotation und Bedeutung als alle anderen Erdbeben oder ähnliche 

Katastrophen auf eurem Planeten, die während des laufenden Jahrhunderts 

stattgefunden haben. Man kann sich sein Auftreten als das allererste Zeichen der 

Ankündigung des Schließens oder Endens dieses Zeitzyklus, und in ihm des Schließens 

oder Endens des typischen menschlichen Lebens in all seinen negativen Aspekten 

vorstellen.  

Aber zwischen dem, was in einem der vorherigen DIALOGE über das Erdbeben der 

Türkei gesagt wurde, und seiner aktuell offenbarten Bedeutung gibt es eine direkte 

Relevanz. Wie zuvor angedeutet wurde, war dieses Erdbeben ein Mittel der Rache durch 

die Abtrünnigen gegen die Pseudo-Schöpfer. Die Wut und die Gewalt, die von den 

Abtrünnigen an diesem Knotenpunkt ihrer Pseudo-Aktivitäten manifestiert wird, sind 

auch in Reaktion auf das Schließen oder Enden ihres eigenen individualisierten und 

personalisierten Zeitzyklus, und auch ihrer eigenen Pseudo-Dimensionen, die innerhalb 

der ZONE DES AUSSATZES lokalisiert sind. In ihrer unvorstellbaren Wut betreiben sie 

einen Totalaufwand, um zu verhindern, dass dieses Schließen oder Enden erfolgt. In 

diesem ihrem Aufwand liegt ein Paradoxon. Das Paradoxon wird in dem Faktum 

reflektiert, dass je wütender und gewalttätiger sie werden, sie einen umso größeren 

Aufwand vorantreiben bei dem Versuch, in dieser Hinsicht die Uhr beim Laufen 

anzuhalten; durch diesen Faktor selbst beschleunigen sie es, dass dieses Schließen oder 

Enden stattfindet, aus der Position ihrer eigenen Zeitfaktoren, aus der Position ihres 

eigenen persönlichen Zeitzyklus, und des Zeitzyklus ihrer eigenen Pseudo-

Dimensionen.  

Also wird von nun an, von genau diesem Moment an, alles von dieser Natur, das auf 

eurem Planeten geschieht, das Resultat dieses Schließens oder Endens sein. Deswegen 

seid ihr, als MEINE Repräsentanten, angewiesen, alle derartigen Ereignisse aus der 

Position dieses Schließens oder Endens zu bewerten.  

Was bedeuten und kennzeichnen all diese Gespräche über das Schließen und Enden 

wirklich? Wie ihr wisst, ist jeder Zeitzyklus durch die spirituelle Komponente am Leben, 

lebt, funktioniert und wird durch sie regiert, die zu diesem Zweck aus MEINER 

ABSOLUTEN NATUR freigesetzt wird. Wenn wir tatsächlich über dieses Schließen oder 

Enden reden, reden wir über die besagte spirituelle Komponente, die gegenwärtig an 

ihrem Punkt situiert ist, wenn sich die Gänze ihres Inhalts, und auch all ihrer 

Subkomponenten, Aspekte und Elemente an einer Schwelle befindet, von jedem und 

allem, der bzw. das in dem Leben dieses Zeitzyklus involviert ist, vollkommen absorbiert, 

verinnerlicht, veräußerlicht, manifestiert, assimiliert und vollumfänglich genutzt zu 

werden.  

Wie ihr wisst, sind während dieses Zeitzyklus neben vielen anderen Dingen zwei 

bedeutsamste Ereignisse geschehen. Das erste war die Aktivierung des negativen 
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Zustands, die Erscheinung der ZONE DES AUSSATZES, die Bildung verschiedener 

HÖLLEN, die Fabrikation des menschlichen Bestands und die Etablierung des anderen 

Lebens, das anders ist als das Leben des positiven Zustands. Die zweite wichtigste 

Sache war MEINE Inkarnation auf Planet NULL in das menschliche Leben, über sie in 

alle Regionen der ZONE DES AUSSATZES und all ihrer HÖLLEN, und, was am wichtigsten 

ist, die Annahme MEINER NEUEN NATUR und die Schaffung einer neuen Form des Sich-

in-Beziehung-Setzens zwischen dem ABSOLUTEN – MIR – und dem Relativen – allen in 

MEINER SCHÖPFUNG und Pseudo-Schöpfung mithilfe dessen, was in den drei 

bedeutsamsten Worten enthalten ist – DER HERR JESUS CHRISTUS. Diese zwei 

Ereignisse wurden von der Natur, von dem Charakter und von dem Inhalt der 

freigesetzten spirituellen Komponente bestimmt, die den gegenwärtigen Zeitzyklus 

regiert hat.  

Aufgrund dieser zwei Ereignisse, die die gesamte Natur des derzeitigen Zeitzyklus 

bestimmte, sind sie im Grunde das Ziel tiefgreifender Veränderungen. Zuallererst wird 

im Verlauf seines Schließens oder Endens der negative Zustand in all seinen Aspekten 

beseitigt werden, und damit nicht mehr sein. Zweitens wird auch der negative Aspekt 

der typischen menschlichen Natur beseitigt werden, und wird genauso nicht mehr sein. 

Und drittens wird auch das Verständnis darüber, um was es bei MEINER WAHREN 

NEUEN NATUR geht, beträchtliche Veränderungen durchlaufen.  

Wie ihr wisst, kann ein solches Ereignis wie das Schließen oder Enden eines Zeitzyklus, 

und besonders des gegenwärtigen, nicht in einem Augenzwinkern geschehen. Den einen 

zu schließen oder zu beenden und dann sofort mit dem anderen zu beginnen ist 

unmöglich. Das abrupte Schließen oder Enden und das plötzliche Beginnen von etwas 

völlig anderem, das bis zu diesem Punkt nicht in Sein und Existenz gewesen ist, in der 

relativen Lage aller in MEINER SCHÖPFUNG und ihres Multiversums, kann allen 

Teilnehmern am gegenwärtigen Zeitzyklus einen tödlichen Schock verursachen. Um 

einen solchen tödlichen Schock zu vermeiden, wird zuerst eine Übergangsphase von 

einem Zeitzyklus zu einem anderen eingesetzt. Während dieser Übergangsphase findet 

ein allmähliches und langsames Aussetzen an alle neuen Subkomponenten, Aspekte 

und Elemente der neuen hereinkommenden globalen spirituellen Komponente, die den 

hereinkommenden Zeitzyklus regieren wird, statt, um jeden an die gänzlich neuen 

Anforderungen der spirituellen Wirklichkeit auszurichten und anzupassen, die an die 

ganze SCHÖPFUNG und ihr Multiversum einen neuen Inhalt, eine neue Form, eine neue 

Bedeutung und ein neues Verständnis des Lebens und der Lebensführung liefern wird.  

Wie ihr also sehen könnt, geht jedem neuen Zeitzyklus eine Übergangsphase voraus. In 

dieser Phase werden vorübergehend einige alte Konzepte und Formen der 

Lebensführung beibehalten, und dann, wie jeder in dem Verständnis und dem Modus 

der Anwendung von allem neuen, das hereinkommt, trainiert wird, werden diese alten 

Konzepte, Formen und Lagen des Lebens und der Lebensführung schrittweise mit 
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neuen ersetzt. Sobald alle alten Komponenten und Formen entfernt sind, und neue 

verstanden und akzeptiert werden, dann und erst dann beginnt der nächste Zeitzyklus.  

Die Art, wie all das erreicht wird, ist anhand der vorausgehenden Energien, die aus 

allem Neuen, das in sein Sein und seine Existenz kommt, ausgeströmt wird. Wie ihr 

wisst, gehen überhaupt jedem Ereignis, bevor es voll einsetzt, seine Energien voraus, 

die von dem Inhalt des besagten Ereignisses ausgestrahlt und ausgeströmt werden. In 

den Konzepten der Physik breitet sich die ausströmende und ausstrahlende Energie viel 

schneller aus als der Kern selbst, aus dem diese Energie entsteht. Deswegen kann man 

aus diesen Energien bereits beurteilen, oder zu einem Ausmaß aus ihnen die Natur 

dessen herauslesen, was kommen wird.  

In der Gegenwart tretet ihr in eine neue Phase des laufenden Schubs bzw. Wandels ein, 

die den ersten Schwall dieser vorausgehenden Energien erleben wird und die das 

Ereignis des Schließens oder Endens von allem Alten und innerhalb dieses Zeitzyklus 

Etablierten und das Kommen von etwas Neuem und völlig Anderem ankündigt, das 

niemals zuvor erlebt worden ist. Der erste Schwall dieser Energien bezieht sich einzig 

auf das Schließen oder Enden von allem Alten und Etablierten. Ihr zweiter Schwall 

bezieht sich auf den Charakter der neu eingeführten Übergangsphase, die dem Aufstieg 

des neuen Zeitzyklus vorausgeht. Und der dritte Schwall dieser Energien bezieht sich 

einzig und allein auf die Natur der freigesetzten neuen Komponente aus dem 

ABSOLUTEN ZUSTAND, LAGE und PROZESS MEINER NEUEN NATUR. Innerhalb dieses 

dritten Schwalls der besagten Energien ist eine besondere Art von anderer Energie 

eingebettet, die etwas ganz Neues enthält, das mit MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR 

zusammenhängt. Sie bezieht sich auf zwei Reihen an Veränderungen: Die eine Reihe ist 

die neue Form von Beziehung, die geschaffen wird und zwischen dem ABSOLUTEN – MIR 

– und dem relativen – allen empfindenden Wesenheiten – stattfindet. Die zweite Reihe 

bezieht sich auf die dynamischen Veränderungen in MEINER NATUR in Bezug auf IHR 

Verständnis durch die relativen empfindenden Wesenheiten.  

Die Art, wie ihr die Aussage über die dynamischen Veränderungen in MEINER EIGENEN 

NEUEN NATUR verstehen müsst, ist anhand des Faktors MEINER freiwilligen 

Anpassungen an die Bedürfnisse MEINER SCHÖPFUNG und ihres Multiversums und an 

die Bedürfnisse aller relativen empfindenden Wesenheiten. Wie ihr wisst, ist niemand 

in der Lage, die ABSOLUTHEIT MEINER NATUR in ihrer Gänze zu fassen oder in sich 

aufzunehmen. Philosophisch gesprochen, und das wird schwierig zu verstehen sein, 

sind in MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND, LAGE und PROZESS alle Veränderungen MEINER 

NATUR, und die Dynamik solcher Veränderungen, in einem diskreten, simultanen, 

nicht-zeitlichen, nicht-räumlichen Modus allgegenwärtig. In diesem Sinne, und nur in 

diesem Sinne, kann man sagen, dass ICH MICH niemals verändere, weil all MEINE 

Veränderungen für immer zu allen Zeiten und Nicht-Zeiten in MIR präsent sind. Aber 

dieser Modus MEINES Funktionierens ist für keine relativen empfindenden Wesenheiten 

vorstellbar und kann von ihnen nicht begriffen werden. Um diese Situation zu 
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berichtigen, aus der Position der relativen Zustände und Prozesse, und auch aus der 

Position des raumzeitgebundenen Teils MEINER SCHÖPFUNG und ihres Multiversums 

war es notwendig, solche Veränderungen in einem fortwährenden oder sequenziellen 

Modus zu projizieren.  

Zu diesem Zweck musste ICH auf jenen Teil MEINER SCHÖPFUNG und ihres 

Multiversums hinabsteigen, der raumzeitgebunden ist, und MICH mit ihrem 

Wahrnehmungsmodus der Wirklichkeit kleiden, und ihren verlaufenden Zeitfluss 

annehmen. Durch diesen Faktor war und bin ICH in der Lage, MEINE unendlichen 

progressiven Veränderungen in ihrem Modus des Wahrnehmens, Nachvollziehens und 

Begreifens zu vermitteln, so dass sie sich nicht nur aus ihrer eigenen Position auf MICH 

beziehen können, sondern auch eine Grundlage für ihre eigenen progressiven 

Veränderungen in allen Aspekten ihrer Leben haben.  

Dieser Faktor trifft auch auf all MEINE empfindenden Wesenheiten zu, die in nicht-

objektiver Zeit und Raum positioniert sind. Wie euch zuvor gesagt wurde, leben sie in 

ihrer eigenen subjektiven Zeit und Raum. Aus der Position ihrer eigenen subjektiven 

Zeit und Raum, in sich, begreifen sie MEINE Veränderungen als einen progressiven, 

sequenziellen Fluss fast auf die gleiche Art und Weise, wie es MEINE empfindenden 

Wesenheiten tun, die im Raumzeitkontinuum situiert sind. Der Grund, warum wir ‚fast‘ 

sagen, ist weil sie, objektiv, im Vergleich mit anderen, das volle Bewusstsein von der 

Subjektivität ihrer Wahrnehmung haben, die nicht die Objektivität der wahren 

Wirklichkeit MEINER NATUR widerspiegelt. Aber sie sind sich auch bewusst, dass sie 

ohne dieses subjektive Gefühl und ohne diese subjektive Wahrnehmung keine Basis 

und Grundlage haben würden, auf der ihre eigene spirituelle Weiterentwicklung 

stattfinden kann. In diesem Fall wären sie für immer in einem eingeschränkten und 

einschränkenden Modus des Wahrnehmens, des Verstehens, des Begreifens und des 

Akzeptierens MEINER NEUEN NATUR und was SIE enthält eingeschlossen, was sie 

wirksam davon abhält, sich weiterzuentwickeln. Diese schlechte Situation würde nicht 

nur jede Möglichkeit beeinträchtigen, weiterzugehen, sondern tatsächlich würde sie sie 

in die Mitte des negativen Zustands versetzen, der auf solchen stagnierenden, 

eingeschränkten und einschränkenden Lagen beruht. In diesem Fall müsste der 

negative Zustand für immer bleiben und der gegenwärtige Zeitzyklus könnte auch nicht 

für immer geschlossen oder beendet werden.  

Wie ihr aus diesem offenbarten Faktor seht, wird jede Weiterentwicklung von 

Veränderungen in MEINER EIGENEN NATUR bewirkt, und wie diese Veränderungen in 

die Leben aller empfindenden Wesenheiten projiziert werden. Auch wenn die Gänze des 

negativen Zustands, und viele seiner Lakaien, verleugnen, dass sie irgendwas mit MIR 

oder mit MEINEM positiven Zustand zu tun haben, sind auch sie in der Lage, nur 

aufgrund dieser Veränderungen in ihrer eigenen Pseudo-Wirklichkeit zu funktionieren, 

die im Laufe der Geschichte dieses Zeitzyklus, und auch in allen vorherigen Zeitzyklen, 
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freigesetzt worden sind. Diese Veränderungen nähren jeden und alles mit Leben, egal, 

wo oder wann sie situiert sind.  

In der Gegenwart wird allen in Sein und Existenz und Pseudo-Sein und Pseudo-Existenz 

der allererste Hinweis des Schwalls der neuen Energie vermittelt. Diese Energie wird 

von dem Kern der neuen spirituellen Komponente ausgestrahlt und ausgeströmt, die 

auf ihre Freisetzung in MEINE SCHÖPFUNG und ihr Multiversum vorbereitet wird. Wie 

diese Energie ihre Auswirkung auf jeden und alles beginnt, wird sie sie darauf 

vorbereiten, dass die Übergangsphase eintritt. Aus der Position des 

Raumzeitkontinuums, und aus der Position der Menschen auf Planet NULL, kann die 

Zeit, die dafür gebraucht wird, dass diese Energie gefühlt und erlebt wird, und die Zeit, 

dass die Einrichtung der Übergangsphase einsetzt, wie viele Jahre oder gar 

Jahrtausende wahrgenommen werden. Aber bevor diese Energie einsetzt, und die 

Vorbereitungsarbeit ausführt, dass dieser Übergang geschieht, wird ein Teil von ihr dem 

Prozess des Schließens oder Endens von allem, das mit dem negativen Zustand, mit 

dem menschlichen Leben und mit dem Zeitzyklus im Allgemeinen zu tun hat, gewidmet. 

Nochmal, der Prozess dieses Schließens oder Endens kann aus der menschlichen 

Konzeptualisierung von Zeit viele Jahre oder gar Jahrtausende brauchen. Aber er 

könnte auch nur ein paar Monate oder ein paar Jahre brauchen, wenn von allen 

Beteiligten die Wahlen getroffen werden, diesen Prozess oder zu beschleunigen und 

dieses Schließen oder Enden viel eher zu erreichen, als die Energie, die zu diesem Zweck 

verfügbar ist, enthalten würde.  

Die Natur dieser Energie und ihre Wirkmächtigkeit, dieses Ziel zu erreichen, ist so, dass 

sie entweder die minimale Zeit oder die maximale Zeit oder irgendeine Zeit dazwischen 

befähigt, die benötigt wird, damit dieser Prozess stattfindet, angepasst und ausgerichtet 

auf den Faktor der Wahlen aller Beteiligten. Aber in den Eigenschaften dieser Energie 

ist der Faktor der minimalen Zeit und der Faktor der maximalen Zeit verschlüsselt. Das 

bedeutet, dass dieser Prozess nicht früher abgeschlossen werden kann als die minimale 

Zeit, die für seinen Abschluss erforderlich ist; aber er kann auch nicht seine maximale 

Zeit übertreffen. All das muss innerhalb dieser zwei Pole der besagten entladenen 

Energie geschehen. Wie ihr also aus diesem Faktor seht, wird jedem genug Zeit und 

Energie gegeben, angemessene Wahlen zu treffen und alles zu erreichen, was jeder 

innerhalb dieses Zeitzyklus erreichen muss. Das ist einer der vielen Gründe, warum 

nicht mit einem genauen Datum vorausgesagt werden kann, wann das Schließen oder 

Enden dieses Zeitzyklus abgeschlossen werden wird; wann die Übergangsphase 

beginnen und wie lange sie dauern wird; und wann der nächste Zeitzyklus eingerichtet 

werden kann.  

Im Prozess dieser Freisetzung, wie die Energie, die vorausgeht, in MEINER SCHÖPFUNG 

und ihrem Multiversum registriert wird, und wie sie in das Bewusstsein von 

empfindenden Geistern eintritt, trägt sie die wichtigste Botschaft zu ihnen allen. Die 

Botschaft ist, dass ein neues, anderes und übersteigendes Verständnis MEINER NEUEN 
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NATUR, und was sie enthält und wie es in den Leben von jedem begriffen, akzeptiert 

und angewandt werden muss, in den Fokus kommen wird, als ein wesentlicher 

Bestandteil des bald-freigesetzten (in einem nicht-zeitlichen Sinne) von MIR, eine sehr 

wichtige spirituelle Komponente, die den nächsten Zeitzyklus formen, formatieren und 

ihm Leben geben wird, in dem es keinen Platz geben wird, dass irgendwas von dem 

negativen Zustand und von den negativen Aspekten der menschlichen Natur den Lauf 

seiner spirituellen Weiterentwicklung plagen wird.  

Diese Botschaft wird das Bewusstsein von jedem darauf vorbereiten, das Faktum zu 

akzeptieren, dass obwohl alles, das mit MEINER NEUEN NATUR zusammenhängt, das 

bis dahin allen verfügbar war, wahr, korrekt und richtig ist, es trotzdem nur ein sehr 

kleiner Teil der Gesamtheit dessen ist, was MEINE NEUE NATUR wahrhaft enthält und 

aus dem SIE wahrhaft besteht oder was SIE wahrhaft ist.  

In der ZONE DES AUSSATZES und auf Planet NULL ist die Situation etwas anders. An 

sich und von selbst ist niemand unter ihnen in der Lage, diese Botschaft und was sie 

enthält, zu verstehen oder aus den vorausgehenden Energien herauszulesen. Ihr, als 

MEINE wahren Repräsentanten, werdet mithilfe dieses DIALOGS über dieses Faktum 

informiert. Das Problem bei euch und allen Bewohnern der ZONE DES AUSSATZES und 

den Menschen ist, dass keiner von euch, oder ihnen, imstande ist, den besagten Schwall 

an Energie anhand eures äußerlichen oder bewussten Geistes zu ermitteln. Weil in 

eurer Welt und in der gesamten ZONE DES AUSSATZES alles veräußerlicht ist, ist das 

einzige, was sie und die Menschen ermitteln können, wenn es von der äußerlichen Natur 

ist. Aber diese Energie, und was sie enthält, stammt aus dem Zustand der reinen 

Innerlichkeiten – aus dem ABSOLUTEN ZUSTAND MEINER ABSOLUTEN INNERLICHKEITEN 

oder MEINES INNERN. Deswegen kann sie nur anhand des Zustands der Innerlichkeiten 

von jedem oder ihres Innern registriert und ausgelesen werden, und daraufhin kann sie 

aus dieser Position an den bewussten Geist und den Zustand der Äußerlichkeiten 

übertragen werden.  

Um niemandem im negativen Zustand diese Fakten vorzuenthalten, und um ihnen diese 

Botschaft und was sie mit sich bringt auch verfügbar zu machen, bringe ICH diese 

Fakten zum Ausdruck oder offenbare ICH sie in diesem DIALOG mithilfe äußerlicher 

Worte, die in menschlicher Sprache niedergeschrieben werden und die vor allem von 

MEINEN Repräsentanten gelesen werden. Wie ihr euch erinnert, wie ihr diesen 

bestimmten DIALOG lesen werdet, und wie ihr alle vorausgehenden DIALOGE gelesen 

habt, wenn ihr sie mit dem vollen Einbezug aller Aspekte eures Geistes lest und gelesen 

habt, und wenn ihr in eurem Geist MEINE Präsenz hattet, oder wenn ihr euch während 

dieses Lesens auf MEINE Präsenz konzentriert habt, wurden und werden eure gelesenen 

Worte in den Geistern von jenen im negativen Zustand, die euch zu diesem Zweck 

zugeteilt sind, in MEINER Stimme gehört. Mit jedem neuen Lesen dieser DIALOGE wird 
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euch, wie euch gesagt wurde, eine andere Gruppe negativer Wesenheiten zugeteilt, so 

dass diese Botschaft von so vielen wie möglich gehört werden kann.  

Im Verlauf dieses Lesens, wie diese Botschaft, und was sie enthält, von den euch 

zugewiesenen negativen Wesenheiten empfangen wird, geht sie in ihren Geist hinein 

und triggert das Öffnen der Türen zu ihren Innerlichkeiten, der Türen, die bis zu diesem 

Punkt fest verschlossen worden sind, und die Botschaft wird in ihnen registriert und 

eingebettet, so dass sie verstehen und allen anderen in ihrer Nähe vermitteln. Die 

Wichtigkeit dieser Botschaft ist für sie so offensichtlich, dass sie nach ihrer Aufnahme 

und Integration in das innere Heiligtum ihres Geistes sehr eifrig werden, sie mit allen 

anderen zu teilen. Das ist es, wie diese Botschaft in all den HÖLLEN und in der Gänze 

der ZONE DES AUSSATZES verbreitet wird. Also wird die Botschaft dieser Energie sie 

genauso auf das Schließen oder Enden ihres eigenen individualisierten und 

personalisierten Zeitzyklus und auf den lokalen Zeitzyklus ihrer eigenen HÖLLE und 

auch der ZONE DES AUSSATZES vorbereiten. Und nicht nur das, sondern mithilfe des 

Bewusstseins darüber, um was es bei MEINER NEUER NATUR gegangen ist und gehen 

wird, werden sie zum ersten Mal in der Lage sein, die Wahrheit über MEINE WAHRE 

NATUR, darüber WER ICH bin und um was es bei dem Zweck MEINER Inkarnation auf 

Planet NULL und via Planet NULL und des menschlichen Lebens zu all ihren eigenen 

Regionen ging, zu kennen, zu verstehen, zu begreifen und zu erkennen. Bis zu diesem 

Punkt glaubten sie Falschheiten über all diese Fakten. Aus der obigen Offenbarung ist 

es sehr offensichtlich, wie wichtig eure Rolle, als MEINE wahren Repräsentanten, ist 

und wie wichtig es für euch ist, diese Dialoge und auch alle anderen Quellen MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG kontinuierlich zu studieren, und ihren Inhalt durch den Prozess 

ihrer Verinnerlichung anhand aller Aspekte eures Geistes und eures Verhaltens in euer 

Leben zu integrieren. Wie ihr aus den obigen Fakten seht, tut ihr das nicht nur für euch 

selbst, sondern, was am wichtigsten ist, für alle anderen, deren einziger Zugang zu 

diesen wichtigen Informationen mithilfe eures Lesens, Studierens und Lebens oder 

Praktizierens in eurem alltäglichen Verhalten von dem ist, was sie enthalten. Indem ihr 

das tut, tragt ihr zu dem Schließen und Enden dieses Zeitzyklus bei und bereitet viele 

im negativen Zustand auf das Empfangen der NEUEN ASPEKTE MEINER NEUEN NATUR 

und der neuen, übersteigenden spirituellen Komponente vor, die den hereinkommenden 

neuen Zeitzyklus regieren wird.  

Bei den Menschen ist die Situation anders. Zum Unglück für sie sind sie in derselben 

Nicht-Pseudo-Dimension wie eure physischen Körper und euer äußerlicher bewusster 

Geist situiert. Also teilt ihr mit ihnen dieselbe physische Nicht-Lokalisierung, die ihre 

bestimmten spezifischen Pseudo-Regeln hat, nach denen sich die Situation von jedem 

in dieser Nicht-Region richten muss, um sich und andere als wirklich zu fühlen oder zu 

erfahren und um in der Wahrnehmung ihrer eigenen Geister wirklich real zu sein. Der 

Grund, warum wir hier solche ungewöhnlichen Begriffe wie ‚Nicht-Pseudo-Dimension‘, 

‚Pseudo-Regeln‘, Nicht-Lokalisierung‘, ‚Nicht-Region‘ etc. verwenden, ist, weil wie ihr 
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euch erinnert, Planet NULL, paradox gesprochen, in einem Ort situiert ist, der Nicht-Ort 

ist, in einer Zeit, die Nicht-Zeit ist, in einer Region, die Nicht-Region ist und in einer 

Lokalität, die Nicht-Lokalisierung ist, und daher logisch gesprochen Regeln hat, die 

Nicht-Regeln sind.  

Diese bestimmte Situation mit Planet NULL und seinen Bewohnern schließt jeden 

bewussten Zugang zu allem aus, das von MIR oder von MEINEM positiven Zustand 

freigesetzt wird. Deswegen haben die Menschen kein bewusstes Gewahrsein, dass 

irgendwas von der oben beschriebenen Natur geschieht oder stattfindet. Sogar wenn 

ihr, als MEINE wahren Repräsentanten, diese DIALOGE lest, oder welche Bücher 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG auch immer, tritt es nicht auf dieselbe Weise in ihren 

Geist ein wie bei all jenen, die mit euch verbunden sind – seien sie von dem positiven 

Zustand oder dem negativen Zustand entsprechend. Die Menschen müssen selbst 

entweder die Quellen MEINER NEUEN OFFENBARUNG lesen, oder sie sehen eine andere 

Art eures äußerlichen Verhaltens, oder tiefgreifende Veränderungen in euch, die sie 

dazu führen können, die Gründe für eure Veränderungen zu erforschen und daraufhin 

ein Verlangen zu erwerben, sich mit den geschriebenen Quellen, die eure 

Veränderungen ermöglichten und euer gegenwärtiges Verhalten und euren 

gegenwärtigen Lebensstil etablierten, vertraut zu machen.  

Wie ihr an dieser merkwürdigen Situation bei den Menschen seht, brauchen sie also die 

äußerlichen Beispiele, um an allem Interesse zu entwickeln, das die Quelle dieser 

äußerlichen Veränderungen war. Mit ihrer Hilfe können sie in ein Verlangen, MEINE 

NEUE OFFENBARUNG – die Quelle von und Motivation für Veränderungen – zu lesen 

und daraufhin in den Zustand ihrer Innerlichkeiten geführt werden. In der Gegenwart 

ist der einzige Schlüssel für irgendjemanden aus dem menschlichen Bestand in ihr 

Inneres oder in den Zustand ihrer Innerlichkeiten mithilfe des Lesens und Akzeptierens 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG. Es gibt keine anderen Schlüssel, Wege oder Quellen 

mehr.  

Nochmal, euer Verhalten, euer Lebensstil, eure Einstellung, eure Beziehungen, eure 

äußerliche Erscheinung und die Art, wie ihr eurem alltäglichen Geschäft nachgeht, und 

alles andere, das ihr tut oder nicht tut, wurden zu einem entscheidenden Mittel, durch 

das andere Menschen, die keinen Zugang zu irgendwas haben, das mit den wahren 

spirituellen Angelegenheiten oder mit der Botschaft der diskutierten Energie, oder mit 

euch persönlich, zu tun haben, auf der Ebene ihres unbewussten Geistes beeinflusst. 

Also ist eure Verantwortung in dieser Hinsicht groß.  

Die Wichtigkeit der Botschaft, die die erörterte vorausgehende Energie an alle überall 

und immer trägt, ungeachtet welcher Mittel auch immer, kann nicht genug betont 

werden. Vergesst nicht, dass das Hauptthema hier die unmittelbar bevorstehende 

Veränderung in MEINER NEUEN NATUR, oder um genauer zu sein, aus MEINER Sicht, 

die unmittelbar bevorstehende Freisetzung von etwas ganz Neuem und Anderem in 
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MEINER NEUEN NATUR ist, das bis dahin niemandem verfügbar gewesen ist. Wann 

immer etwas von dieser Größenordnung und Wichtigkeit geschieht, wirkt es sich 

tiefgreifend auf jeden überall und jederzeit aus und verändert jeden überall und 

jederzeit. Es gibt keine Ecken, in denen man sich vor dieser Auswirkung verstecken 

kann. Die Informationen über dieses Faktum ist zu dem Zweck, dass sich jeder in Sein 

und Existenz, und mit eurer Hilfe, als MEINE wahren Repräsentanten, im Pseudo-Sein 

und Pseudo-Existenz, und auf Planet NULL, in einem Zustand der Bereitschaft befindet, 

die volle Auswirkung dieser Freisetzung zu erfahren, wenn die Zeit kommt.  

Wie ihr aus dieser Beschreibung seht, ist der erste Schritt das Erfahren der Auswirkung 

der vorausgehenden Energie von unmittelbar bevorstehenden Veränderungen, die die 

Botschaft über das bevorstehende Schließen oder Enden dieses Zeitzyklus, das 

bevorstehende Öffnen der Übergangsphase, das bevorstehende Freisetzen eines ganz 

neuen Aspektes in Bezug auf MEINE NEUE NATUR und über die Natur der spirituellen 

Komponente, die während des nächsten Zeitzyklus in Kraft sein wird. Diese Botschaft 

funktioniert als eine wichtige Information an alle, um ihnen genug Zeit zu geben, in 

Bereitschaft zu sein, dass der nächste Schritt eintritt. Der nächste Schritt besteht aus 

der Integration und Einverleibung von allem, das in dieser Botschaft enthalten ist, die 

jeden bereit macht, den Kern der Veränderungen zu empfangen, dem seine 

ausstrahlenden und ausströmenden Energien vorausgehen. Sobald jeder bereit ist, 

beginnt die Übergangsphase. Im Verlauf der Übergangsphase findet die völlige 

Verinnerlichung, Absorbierung, Einverleibung und Veräußerlichung aller 

Veränderungen statt, die jeden darauf vorbereitet, in den neu geöffneten Zeitzyklus 

einzutreten. Der Hauptpunkt, und der wichtigste im Prozess dieser Verinnerlichung, ist 

die Integration und Einverleibung des neuen Aspektes MEINER NEUEN NATUR oder die 

Akzeptanz IHRER übersteigenden Manifestation und die anschließende Anwendung und 

Implementierung aller Konsequenzen, Resultate und Folgen dieser NATUR im 

persönlichen Leben von jedem.  

Wenn man den viele Male wiederholten Faktor berücksichtigt, dass das wichtigste 

Kernthema für jeden in Sein und Existenz das Verständnis und die Akzeptanz der 

NATUR GOTTES – MIR – ist, dann ist offensichtlich, dass alle Veränderungen, oder um 

genauer zu sein, jedes Freisetzen von etwas Neuem und Anderem über MEINE NATUR 

jeden in die Position ihrer eigenen fundamentalen und tiefgreifenden Veränderungen 

versetzt. Wie die NATUR GOTTES wegen dieser Freisetzung und Manifestation in ihrer 

Wahrnehmung und ihrem Begreifen nicht mehr dieselbe ist, können sie als ein Resultat 

dieses Nicht-Gleichseins nicht mehr dasselbe sein, wie sie es vor dieser Freisetzung 

gewesen sind und daraufhin verändern sie sich genauso, um sich an alles anzupassen, 

das neu und anders ist. Dieses Neue und Andere entstammt dem NEUEN und ANDEREN 

in MEINER EIGENEN NATUR, wie angewandt auf alle relativen Wesen.  

Wie zuvor erwähnt wurde, sind in MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND alle Veränderungen 

in ihrer absoluten Gesamtheit in einer Lage von Nicht-Zeit und Nicht-Raum präsent. 
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Aber wenn sie auf relative Wesen angewandt werden, die entweder im subjektiven oder 

im objektiven Raumzeitkontinuum entsprechend lokalisiert sind, nehmen sie jedes 

Freisetzen von etwas Anderem und Neuem als eine Veränderung in der NATUR GOTTES 

wahr. In ihrer Wahrnehmung hat sich GOTT verändert und ER/SIE ist nicht mehr 

derselbe; während die Wirklichkeit dieser Situation ist, dass GOTT aus SEINER/IHRER 

ABSOLUTEN NATUR etwas freigesetzt hat, das bis dahin nicht verfügbar war. Das 

Resultat dieses Freisetzens ist, dass es das Wahrnehmen und Begreifen der relativen 

Empfänger dieser Freisetzung ist, die sich verändert hat, und nicht GOTT SELBST, 

DER/DIE auf ewig all SEINE/IHRE Veränderungen enthält. Aber für relative Wesen gibt 

es keinen anderen Weg, dieses Ereignis der Freisetzung wahrzunehmen und zu 

verstehen, außer als eine wirkliche Veränderung in der NATUR GOTTES – MIR. Und das 

ist der Weg, wie es sein soll.  

Also tretet ihr im Wesentlichen in die Phase des Wandels bzw. Schubs ein, die in unserer 

Wahrnehmung und in unserem Verständnis ihrer Natur, als eine der wichtigsten und 

entscheidendsten angesehen werden kann, weil sie beinhaltet, all die oben erwähnten 

Energien zu empfangen, die den eigentlichen Veränderungen und dem Schließen oder 

Enden des derzeitigen Zeitzyklus vorausgehen. Wie am Anfang dieses DIALOGS erwähnt 

wurde, ist der Zeitfaktor für diese Energien zu dem Zweck, ihre Auswirkung zu haben, 

in seiner Relevanz für den spirituellen Zustand und für den Grad der spirituellen 

Weiterentwicklung aller Beteiligten und ihrer entsprechenden Welten anders.  

Peter: Das ist eine sehr wichtige und bedeutsamste Offenbarung, zumindest in meiner 

eigenen Wahrnehmung und in meinem Verständnis ihrer wahren Bedeutung. Wie wird 

die Situation in dieser Hinsicht im negativen Zustand und im menschlichen Leben sein? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, schau so auf dieses Thema: Wenn der 

wichtigste Faktor des Lebens, jeden Lebens, das richtige Verstehen und Akzeptieren 

MEINER NATUR ist, wie in all den Büchern MEINER NEUEN OFFENBARUNG gezeigt 

wurde, dann muss er, damit der negative Zustand und sein Endprodukt – das typische 

menschliche Leben – aufblühen und sein eigenes entgegengesetztes Gesicht 

manifestieren, eine völlig inakkurate, verzerrte und falsche Wahrnehmung und 

Verständnis von MEINER NATUR haben. Glaubt ihr, dass wenn der negative Zustand 

das richtige und korrekte Verständnis darüber und Akzeptanz davon hatte oder 

beibehielt, WER ICH BIN und WAS MEINE WAHRE NATUR ist, dass er in der Lage wäre, 

auch nur für einen Bruchteil einer Sekunde in seinem eigenen Pseudo-Sein und 

Pseudo-Existenz zu sein und etwas so seltsames, instabiles, verwirrendes, ungewisses 

und schwaches wie die menschliche Natur zu fabrizieren? Keinesfalls könnte er das so 

tun.  

Schaut euch einfach die gesamte Geschichte des Menschengeschlechts seit dem 

Moment ihrer Fabrikation, als sie in ihre eigene Bewegung versetzt wurde, bis zur 

Gegenwart an. Denkt ihr, dass während seiner Geschichte das Menschengeschlecht 
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jemals eine korrekte und richtige Auffassung hatte, worum es bei der NATUR GOTTES – 

MIR – geht? ICH kann euch versichern, dass neben dem, was in den Schriften von 

Swedenborg oder in MEINER gegenwärtigen NEUEN OFFENBARUNG, wie in den Büchern, 

die du geschrieben hast, Peter, reflektiert wird, über MEINE NATUR offenbart worden 

ist, niemals irgendetwas über SIE verstanden oder akzeptiert worden ist. Wie viele 

Menschen haben das gelesen und akzeptiert, was in den Büchern von Swedenborg, oder 

deinen Büchern, Peter, über MEINE NATUR offenbart wurde? 

Wenn man in dieser Hinsicht die Geschichte des Menschengeschlechts genau 

untersucht, wird man zahlreiche unversöhnliche, widersprüchliche, verschleierte, 

verworrene und verwirrende Konzeptualisierungen über MEINE NATUR finden und was 

MEINE Stellung zu und Beziehung mit empfindenden Wesenheiten und Menschen 

wirklich ist. In der wahren Wirklichkeit dieses Themas kam keine dieser 

Konzeptualisierungen der korrekten Wahrnehmung und dem korrekten Verständnis 

davon auch nur entfernt nahe, WER ICH bin und um was es bei MEINER WAHREN 

NATUR geht. Dieser Faktor wird in zahlreichen Religionen und ihren noch zahlreicheren 

entsprechenden Sekten widergespiegelt, die behaupten, dass ihre Konzeptualisierung 

der NATUR GOTTES, und wie sie sich auf IHN/SIE beziehen, die einzig korrekte ist.  

Aus einer typisch philosophischen Perspektive hat man dort mehrere große Konzepte, 

die versuchen, MEINE NATUR zu definieren und zu bestimmen, und wie ICH mit MEINER 

SCHÖPFUNG im Allgemeinen und mit dem Menschengeschlecht im Besonderen 

verbunden bin oder nicht. Auf eurem Planeten habt ihr dort die folgenden großen 

Konzeptualisierungen MEINER NATUR in dieser Hinsicht: Atheismus, Pantheismus, 

Deismus und Theismus.  

Wie ihr euch bewusst seid, verleugnet der Atheismus die Existenz eines GOTTES; oder 

dass die Natur, das Universum und alles, das in ihm enthalten ist, das Resultat einer 

Art schöpferischer Leistung von einer Art übernatürlichem empfindendem Wesen war. 

Der Pantheismus stellt die Natur oder das gesamte Universum mit GOTT gleich. Diese 

Sichtweise konzeptualisiert praktisch das Universum als GOTT selbst. Also gibt es ein 

bestimmtes Maß an Identifikation von GOTT und dem Universum als ein und dasselbe, 

in einem Sinn, dass das Universum die Manifestation von GOTT ist und GOTT die 

Manifestation des Universums ist. Aus diesem Grund ist der Pantheismus dem 

Atheismus nicht sehr fern. Der Deismus bekennt, dass alles und jeder anfangs von 

einer Art GOTT erschaffen wurde, aber dass GOTT wenig Interesse an den 

Angelegenheiten SEINER/IHRER SCHÖPFUNG hat und sie allein lässt, ohne ihr einen 

Input oder eine Offenbarung bereitzustellen. Und zuletzt der Theismus bekundet, dass 

GOTT wahrhaft jeden und alles erschaffen hat und nicht nur das, sondern persönlich 

an allen Angelegenheiten SEINER/IHRER SCHÖPFUNG beteiligt ist, und ihr 

SEINEN/IHREN Input mithilfe einer Art von Offenbarung liefert, wie sie zum Beispiel in 
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der Christlichen Bibel und in den Heiligen Büchern aller anderen Religionen enthalten 

sind. Und obwohl die theistische Sicht über MEINE persönliche Verbindung zu bzw. 

Beteiligung an MEINER SCHÖPFUNG der Wirklichkeit dieses Faktums sehr nahekommt, 

ist dennoch die Art, wie sie MEINE WAHRE NATUR versteht, völlig verzerrt oder gar 

falsch, weil sie aus dem wortwörtlichen Sinne jener sogenannter Heiligen Bücher rührt, 

die MICH anhand der Art der menschlichen Projektion darstellen, wie ICH bin oder sein 

sollte, und nicht, wie ICH wirklich bin.  

Wie ihr an dieser gravierenden Situation seht, gibt es in der menschlichen 

Konzeptualisierung MEINER NATUR nichts, das der Wirklichkeit MEINER WAHREN 

NATUR nur entfernt nahekommt. Warum denkt ihr, war es notwendig, DIE NEUE 

OFFENBARUNG zu haben, die mit Swedenborg begann und mit deinen/MEINEN 

Büchern, Peter, weiterging, wenn es keine Spur des richtigen Verständnisses oder der 

richtigen Konzeptualisierung MEINER NATUR gab? Die Hauptnotwendigkeit für MEINE 

NEUE OFFENBARUNG war neben vielen anderen Dingen, jeden darauf aufmerksam zu 

machen, dass MEINE NATUR nicht das ist, was jeder denkt, oder von dem jeder 

überzeugt ist, was sie ist. Wird nicht jeder im negativen Zustand und im menschlichen 

Leben auf dieses Faktum aufmerksam gemacht, können für den Prozess der Beseitigung 

des negativen Zustands und des menschlichen Lebens in seinen negativen Aspekten 

keine Schritte gemacht werden.  

Was denkst du, Peter, ist das wichtigste und wirksamste Instrument für den Prozess 

der Beseitigung des negativen Zustands und all seiner Aspekte und Faktoren? Es ist, 

indem man das falsche, verzerrte, unangemessene, verfälschte und völlig inadäquate 

Konzeptualisieren und Verstehen von MEINER WAHREN NATUR und IHRE Akzeptanz, 

wie sie wirklich ist, loswird oder aus ihrem Geist beseitigt. MEINE NEUE OFFENBARUNG 

wurde und wird genau zu diesem Zweck gegeben – um zu wissen, was MEINE derzeitige 

NATUR ist oder wie MEINE NATUR in der Wirklichkeit MEINES Seins und MEINER 

Existenz wirklich manifestiert wird. ICH kann dir, Peter, und allen, die diese Worte lesen, 

versichern, dass das der wichtigste Zweck ist, zu dem euch MEINE NEUE OFFENBARUNG 

gegeben wurde und wird und zu dem sie allen im negativen Zustand und im 

menschlichen Leben verfügbar gewesen ist und gemacht werden wird. Mit ihrer Hilfe, 

und nur mit ihrer Hilfe, wird die Beseitigung des negativen Zustands und der 

negativen Aspekte des menschlichen Lebens wirksam und erfolgreich erreicht werden.  

Aufgrund der oben wichtigsten offenbarten Fakten ist es offensichtlich, wo das Treiben 

der Abtrünnigen vom Menschengeschlecht im Allgemeinen am meisten gefühlt und 

erlebt wird. Mit allen verfügbaren Mitteln werden die Abtrünnigen so viel wie möglich 

das Bewusstsein des Menschengeschlechts, und jeden in ihrer eigenen Domäne, vor der 

Akzeptanz von allem, das in MEINER NEUEN OFFENBARUNG über MEINE WAHRE NEUE 

NATUR offenbart wurde, blockieren. Es ist das Bewusstsein über die Existenz MEINER 

NEUEN NATUR und wie die freigesetzte Information über die Veränderungen in IHR an 
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euch alle vermittelt werden, welches das gefährlichste Wissen und seine Akzeptanz ist, 

das für die Sache der Abtrünnigen die größte Gefahr darstellt.  

Die vorherige Konzeptualisierung MEINER ALTEN NATUR hat diese Konnotation für die 

Abtrünnigen nicht, weil sie MICH in den Projektionen der menschlichen Wesenszüge 

und Charakteristika darstellt, die in den meisten Fällen falsch oder verzerrt sind. 

Solange ihr das alte Bild von MEINER ALTEN NATUR haltet, so wie es in den sogenannten 

Heiligen Büchern der Menschen dargestellt wurde/wird, haltet ihr sie in den Fängen 

des negativen Zustands, weil in der wahren Wirklichkeit so eine Natur nicht existiert. 

Wenn sie in der wahren Wirklichkeit nicht existiert, dann beten sie, was immer die 

Menschen auch anbeten, einen leeren Begriff an, der nirgendwo oder nirgendwann mehr 

existiert. Durch diesen Faktor wird das Leben des negativen Zustands, so wie die 

Abtrünnigen ihn haben wollen, in seinem unbegrenzten Fortbestand gesichert.  

Aufgrund dieses Faktums haben die Abtrünnigen keine Wahl in dieser Angelegenheit, 

außer auf die Verbreitung MEINER NEUEN OFFENBARUNG abzuzielen und MEINE 

Repräsentanten mit allen verfügbaren Mitteln zu versuchen, so dass sie von ihrer 

Mission abgebracht werden können, die, neben vielen anderen Dingen, es ist, in ihrem 

Geist, ihrem Herzen und Leben das richtige, korrekte und rechte Bild davon zu tragen, 

WER ICH bin und worum es bei MEINER NEUEN NATUR geht, wie es in MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG offenbart wird. Ihr könnt diesen Teil der Mission MEINER wahren 

Repräsentanten auf Planet NULL als den bedeutsamsten, wichtigsten und 

notwendigsten ansehen.  

Das Thema der auf euch abzielenden Abtrünnigen ist mit der Frage verbunden, die viele 

Leser dieser DIALOGE stellen. Wie wird dieses Abzielen von ihnen durchgeführt und, ob 

sie spezifisch wissen, wer ihr in eurer eigenen Identität und Persönlichkeit seid? Das 

Abzielen wird mithilfe verschiedener Versuchungen durchgeführt, so, wie sie in den 

vorherigen DIALOGEN dargestellt wurden und die euch von Zeit zu Zeit in 

anschließenden DIALOGEN beschrieben und in Erinnerung gerufen werden. Die 

sensibelsten und verletzlichsten Punkte der menschlichen Aspekte eurer Natur 

herauszusuchen und zu finden, und was die Prioritäten eures täglichen Lebens sind, 

wird der wirksamste Weg sein, euch zu versuchen, von eurer Verbindung zu bzw. 

Beteiligung an MEINER NEUEN OFFENBARUNG abzukehren und ständig MEINE wahre 

NATUR in eurem Geist und Herzen zu tragen, SIE an jeden zu kommunizieren, der mit 

euch in Kontakt kommt; und SIE durch eure alleinige Präsenz in ihrer Gesellschaft mit 

ihnen in Beziehung zu setzen, auch wenn ihr nicht mal ein Wort über euer Verständnis 

und eure Akzeptanz von MEINER NEUEN NATUR wörtlich sprecht. Eure alleinige Präsenz 

in ihrer Gesellschaft reicht aus, um ihren unbewussten Geist zu beeinflussen, der in 

der Lage ist, die Informationen MEINER NEUEN OFFENBARUNG über MEINE NEUE 

NATUR und IHRE Akzeptanz in eurem Geist und Herzen herauszulesen und die 

dauerhaft im unbewussten Teil ihres Geistes registriert, und zu einer günstigen Zeit, 
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für ihre Erlösung im endgültigen Ergebnis des Pseudo-Lebens des negativen Zustands 

und des menschlichen Lebens in seinen negativen Aspekten genutzt wird.  

Wissen sie, wer ihr persönlich, individuell und konkret seid? Auch wenn sie euch so 

kennen würden, vergesst nicht den Faktor der Isolation, in den ihr eingewickelt seid 

und der euch, und auch sie, vor jedem Schaden für euch oder für sie beschützt. Die 

einzige Zeit, in der sie euch kriegen können, ist, wenn ihr ihren Versuchungen 

unterliegt. Aber sogar dann, wenn ihr euren Fehler erkennt, und wenn ihr ihn 

sozusagen auf der Stelle korrigiert, hätten sie keine Macht über euch und sie würden 

ihr Bewusstsein für eure Identität verlieren. Im Grunde haben sie aber kein direktes 

Wissen über eure Identitäten. Die Art, wie sie dabei vorgehen, euch zu versuchen, ist, 

indem sie entlang des Randes der Straße, die ihr bereist, alle Arten von Fallen aufstellen, 

auf dieselbe Weise, wie ein Jäger in den Wäldern und Felder Fallen aufstellt, in die die 

Tiere hineinfallen. Wie ihr eure Straße des Lebens bereist, hoffen die Abtrünnigen, dass 

ihr in eine ihrer zahlreichen Fallen hineinfallt, die sie für euch aufgestellt haben, 

hoffend, dass ihr durch die typischen Aspekte eurer menschlichen Natur in ihren Fallen 

eingefangen und daraufhin ihren Versuchungen erliegen werdet. Es ist allein in dem 

Moment, dass ihr in einer dieser Fallen gefangen werdet, dass sie sich eurer wahren 

Identität bewusst werden.  

Solange ihr euch der Existenz dieser Fallen bewusst seid, und solange ihr euch durch 

eure unangemessene Einstellung und Verhalten ihren Versuchungen nicht öffnet, gibt 

es also nichts, vor dem ihr Angst haben müsst. Auf keine andere Art hätten die 

Abtrünnigen Macht über euch. Warum denkt ihr, haben wir vor kurzem so viel über 

verschiedene Formen von Versuchungen gesprochen, denen ihr von den Abtrünnigen 

unterworfen sein könntet? Um euch zu warnen, um euch vorzubereiten und zu 

verhindern, dass ihr mithilfe der Fallen der Abtrünnigen in die Zustände der 

Versuchungen hineinfallt.  

Der menschliche Teil eurer Natur wird für diese Versuchungen am verletzlichsten und 

sensibelsten sein. Aber wenn ihr euch dieser Fakten vollumfänglich bewusst sein und 

wenn ihr MICH in MEINER WAHREN NEUEN NATUR ständig in euren Gedanken und in 

eurem Herzen habt, und wenn ihr all eure Gedanken, Gefühle, Emotionen, Sinne, oder 

was ihr auch habt, auf MEINE Präsenz in euch in MEINER NEUEN NATUR richtet, und 

wenn ihr die menschlichen Aspekte eurer Natur an MICH übergebt, kann ICH euch 

versichern, dass ihr nicht den Versuchungen der Abtrünnigen unterliegen werdet. Ihr 

werdet zu allen Zeiten sicher und gesichert sein. Vergesst schließlich niemals, dass ICH 

euch so brauche, wie ihr in eurer Position und Rolle als MEINE wahren Repräsentanten 

seid. Die Wichtigkeit eurer Rolle und Position ist viele Male in diesen ganzen DIALOGEN 

über betont worden. Wenn ihr die Träger des korrekten und rechten Wahrnehmens, 

Verstehens und Akzeptierens MEINER NEUEN NATUR, und auch von allen Prinzipien 

MEINER NEUEN OFFENBARUNG in all ihren Hauptquellen, seid, und wenn dieses Tragen 

einer der wichtigsten und entscheidendsten Teile eurer Aufgabe von MIR ist, dann könnt 
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ihr versichert sein, dass alles zu dem Zweck bereitgestellt wird, euch vor jeder Störung 

oder Beeinträchtigung, in dieser Hinsicht eure Missionen auszutragen, zu beschützen 

und zu bewahren. Natürlich, wie immer, ist das alles von eurer vollumfänglichen 

Akzeptanz abhängig, durch euren eigenen freien Willen und eurer eigenen freien Wahl, 

in eurem Geist und Herzen MEINE WAHRE NEUE NATUR und alles, das in MEINER 

NEUEN OFFENBARUNG enthalten ist, zu tragen und sie in eurem Alltagsleben zu zeigen.  

Peter: In unser aller Namen, danke sehr für DEINE Versicherung in dieser Frage. Was 

ist mit der Freisetzung des gänzlich neuen Aspekts DEINER NEUEN NATUR, der die Arten 

verändern oder übersteigen wird, wie wir DEINE NATUR gegenwärtig wahrnehmen und 

verstehen? Wie werden die Energien, die dieser monumentalen Veränderung 

vorausgehen, unsere Positionen und Rollen in dieser Hinsicht beeinflussen, wenn es 

welche gibt?  

DER HERR JESUS CHRISTUS: Nun, Peter, lass uns zuerst aus einer etwas historischen 

Perspektive auf dieses Thema schauen. Das Thema hier sind die drei Worte: DER HERR 

JESUS CHRISTUS. Aus der Position und Perspektive MEINER NEUEN OFFENBARUNG, 

und aus MEINER EIGENEN Perspektive integrieren diese Worte auf eine mystische und 

geheime Art und Weise alles, das in MEINER ABSOLUTEN NEUEN NATUR enthalten ist, 

oder um genauer zu sein, in diesem Aspekt MEINER NEUEN NATUR, der mit der Natur 

des derzeit laufenden Zeitzyklus zusammenhängt. Die Natur dieses bestimmten 

Zeitzyklus, in dem sich der negative Zustand und das menschliche Leben in ihrem 

Pseudo-Sein und ihrer Pseudo-Existenz befinden, erforderte, um seinen Zweck zu 

erfüllen, zu dem er überhaupt erst getriggert und in Bewegung versetzt wurde, die 

Etablierung MEINER NEUEN NATUR oder die Freisetzung dieses neuen Aspektes MEINER 

ABSOLUTEN NATUR, die mit den Notwendigkeiten dieses Zeitzyklus und mit der 

letztlichen Erlösung aller von der Illusion und den Erscheinungen des negativen 

Zustands und des menschlichen Lebens in seinen negativen Aspekten übereinstimmt.  

Zu dieser Freisetzung gehören viele weitere Faktoren als nur dieser, aber diese Faktoren 

sind von absoluten Ausmaßen und daher können sie von keinem relativen Geist 

begriffen werden. Der relative Geist aber weiß von der Existenz dieser Faktoren und 

akzeptiert sie als solche ohne zu versuchen, sie im gegenwärtigen Zustand seiner 

Weiterentwicklung oder auf seiner gegenwärtigen Ebene des Funktionierens zu 

verstehen, auf der er sich derzeit befindet (in diesem Zeitzyklus). Auf der anderen Seite, 

wie der empfindende Geist auf seinem Weg der Weiterentwicklung ist, kommt er in 

jedem nachfolgenden Zeitzyklus der Ebene seines Funktionierens immer näher, auf 

welcher Ebene er immer mehr von allem begreifen kann, das mit MEINER ABSOLUTEN 

NEUEN NATUR zusammenhängt, die aus seiner Perspektive, und aus der Perspektive 

von aller Wirklichkeit in IHREN ABSOLUTEN EIGENSCHAFTEN ständig immer NEUER und 

immer verständlicher und begreiflicher wird.  
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Nun, wie oben erwähnt wurde, dieser Zeitzyklus wird von allem regiert, was in den 

Konzepten der drei Worte enthalten ist – DER HERR JESUS CHRISTUS – oder in anderen 

Worten, durch MEINE NEUE NATUR. Wie versteht ihr diese Aussage, aus eurer 

Perspektive, wenn MEINE NEUE NATUR nur ein paar Jahre lang (seit Weihnachten 1987) 

in Sein und Existenz gewesen ist? Im Zustand von Nicht-Zeit und Nicht-Raum/Ort, 

nämlich in MEINEM ABSOLUTEN ZUSTAND, LAGE und PROZESS, ist MEINE NEUE 

NATUR, bezogen auf diesen Zeitzyklus, oder bezogen auf das Raumzeitkontinuum, oder 

bezogen auf die sehr spezifischen und ungewöhnlichen Notwendigkeiten dieses 

Zeitzyklus, immer in einem Zustand MEINES ABSOLUTEN ZUSTANDS in MIR gewesen, 

aber nicht in SEINEM PROZESS. Aus der Position dieses Zustands, der mit MEINER 

NEUEN NATUR zusammenhängt, die zu IHREM eigenen ABSOLUTEN PROZESS wurde, 

habe ICH diesen Zeitzyklus kontinuierlich regiert. In diesem mystischen und 

philosophischen Sinne ist die Regentschaft dieses Zeitzyklus immer aus MEINER NEUEN 

NATUR oder aus dem ausgeführt worden, das in diesen drei Worten enthalten ist – DER 

HERR JESUS CHRISTUS. Wie ihr also seht, ist aus eurer zeitlichen Perspektive der 

ZUSTAND MEINER NEUEN NATUR immer bei MIR gewesen, und seine Freisetzung oder 

Anwendung seiner Kräfte aus der Position dieses ZUSTANDS begann in demselben 

Moment, als dieser Zeitzyklus geschaffen wurde und zu seiner Reifung kam. In euren 

zeitlichen wissenschaftlichen Begriffen, bezogen auf euer eigenes Universum oder 

Pseudo-Universum, kann man sagen, dass dieser ZUSTAND MEINER NEUEN NATUR 

diesen Zeitzyklus für mindestens 20-30 Milliarden Jahre regiert hat.  

Aber genau der PROZESS dieses ZUSTANDS, um SEINE raumzeitliche Position zu 

etablieren und um SICH in den Illusionen und Erscheinungen der Pseudo-Wirklichkeit 

des negativen Zustands und des menschlichen Lebens wirksam zu etablieren, durch 

welchen Faktor sie auch für MICH auf dieselbe Weise Wirklichkeit wurden wie für die 

Menschen und alle anderen Kreaturen und Subkreaturen des negativen Zustands und 

aller Regionen seiner ZONE DES AUSSATZES, und auch zu allen anderen anderswo, die 

sich im Raumzeitkontinuum befinden, brauchte es MEINE Inkarnation auf Planet NULL, 

die Aneignung der menschlichen Natur und alles andere, das mit diesem Ereignis 

zusammenhängt, um sich aus dem ZUSTAND MEINER NEUEN NATUR zu IHREM 

PROZESS zu verändern. Anders gesagt, ICH wurde auch greifbar, konkret, physisch, 

äußerlich, und auf jede andere Art, zu MEINER NEUEN NATUR, wie in den drei Worten 

verkörpert wird – DER HERR JESUS CHRISTUS.  

Was geschah oder was geschieht also mit dem HERRN JESUS CHRISTUS oder mit allen 

Konzepten, die in diesen drei Worten enthalten sind? Wie ihr wisst, wurde die Art, wie 

diese Worte von der Mehrheit der Menschen und allen im negativen Zustand gedacht 

und genutzt wurden, für sie in ihrem Geist völlig bedeutungslos ohne irgendeine 

Substanz. Wie viele Male in den menschlichen Ausdrücken, während sie reden oder 

etwas sagen, sind diese Worte oder einige dieser Worte vergebens, ohne ihnen eine 
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signifikante Bedeutung zuzuschreiben? Bei ihrer Verwendung wurden sie zu leeren 

Begriffen, die zum Fluchen oder für andere, meist negative, Zwecke verwendet wurden. 

Viele Leute sind von diesen Worten abgetörnt. ICH kann dir versichern, Peter, dass wenn 

deine Bücher in der Auslage liegen würden, so dass alle sie deutlich sehen können, und 

ihnen allen als freie Kopien zur Verfügung gestellt würden, sich die Mehrheit der 

Menschen mit Abscheu von ihnen abwenden würde, nur weil sie die drei Worte sehen 

würden – DER HERR JESUS CHRISTUS. So weit haben die Christlichen Religionen und 

ihre zahlreichen Sekten ihre wahre Bedeutung verdorben, verschmutzt, verzerrt, 

verfälscht und herabgesetzt. Der negative Zustand war mithilfe aller auf Planet NULL 

existierenden Religionen sehr erfolgreich darin, dieses Ziel zu erreichen.  

Hier gehen wir nicht auf die Gründe ein, warum dieses Verderben, Verschmutzen, 

Verzerren, Verfälschen und Herabsetzen von MIR zugelassen wurde. Die Notwendigkeit 

für dieses Zulassen wurde in den anderen Büchern MEINER NEUEN OFFENBARUNG 

umfangreich diskutiert. Der Zweck dieses bestimmten DIALOGS ist ein anderer. Wir 

schaffen hier eine Grundlage für die Offenbarung der möglichen Auswirkung der 

Energien, die etwas ganz Neues ankündigen, das mit MEINER NEUEN NATUR zu tun hat 

und wie sich diese Natur verändern und daraufhin alle beeinflussen wird, auf euch, 

MEINE Repräsentanten.  

Darüber hinaus hinterfragen sogar einige MEINER Repräsentanten oder haben 

Schwierigkeiten dabei, die Notwendigkeit zu akzeptieren, MICH mithilfe dieser drei 

Worte – DER HERR JESUS CHRISTUS – anzurufen. Entweder scheint es für sie zu 

normal, zu misshandelnd, missbrauchend, langweilig, bedeutungslos und banal zu 

sein, dank des Einflusses des negativen Zustands darauf, wie diese Worte von den 

Menschen verwendet werden, oder sie beklagen, dass ICH, da ICH ABSOLUT bin, bei 

MEINER Namensgebung mit etwas aufkommen sollte, das erhabener und wirksamer ist 

als diese drei Worte. Sie möchten MICH sehen, wie ICH MICH SELBST mit einem Wort 

benenne, das in der Lage wäre, all das zu enthalten, und mehr, was in den drei Worten 

– DER HERR JESUS CHRISTUS – enthalten ist.  

Wie kommt es, dass diese Forderungen in die Geister einiger MEINER Repräsentanten 

hineinkommen? Pauschal gesprochen ist es das allererste Anzeichen für die 

vorausgehenden Energien, die die Botschaft der Veränderung in MEINER NEUEN NATUR 

enthalten und wie diese Natur sich auf alle in Sein und Existenz, in Pseudo-Sein und 

Pseudo-Existenz und auf Planet NULL auswirken wird, welche Energien ihre Geister 

beeinflussen und diese Fragen aufwerfen. Intuitiv fühlen sie, dass einige unmittelbaren 

Veränderungen kommen, und dass diese Veränderungen etwas mit MEINER NEUEN 

NATUR zu tun haben, wie in den Worten – DER HERR JESUS CHRISTUS – 

widergespiegelt wird.  
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Die Frage in deinem Geist, Peter, die aus allem resultierte, über das wir bis jetzt 

gesprochen haben, bezieht sich auf das Faktum, ob im neuen Zeitzyklus, nach dem 

Schließen oder Enden des gegenwärtigen Zeitzyklus, diese drei Worte – DER HERR 

JESUS CHRISTUS – beibehalten werden oder mit anderen Worten oder Vorstellungen, 

oder Konzepten ersetzt werden oder welcher Ausdrucksmodus zu der Zeit benötigt wird 

beim Beziehen aller empfindenden Wesenheiten auf MICH.  

Peter: Ja, DU hast sehr recht. Diese Frage ist jetzt seit einiger Zeit in meinen Gedanken 

gewesen. Die logische Annahme für ihr Stellen lautet wie folgt: Wenn DEINE NEUE 

NATUR, wie sie in den drei Worten – DER HERR JESUS CHRISTUS – widergespiegelt 

wird, diesen bestimmten Zeitzyklus regiert, und wenn sich das, was ihre mystische und 

geheime Bedeutung enthält, auf die Beseitigung des negativen Zustands und auf 

negative Aspekte der menschlichen Natur, und auf die darauffolgende Erlösung aller, 

bezieht, wäre es dann im nächsten Zeitzyklus, in dem nichts von dieser negativen Natur 

präsent wäre, notwendig, diese drei Worte beizubehalten und sich aus ihrer Position auf 

DICH zu beziehen? Wäre das nicht ein Widerspruch zu DEINER Aussage im ZWEITEN 

KAPITEL von DIE NEUE OFFENBARUNG DES HERRN JESUS CHRISTUS, die andeutet, 

dass DER HERR JESUS CHRISTUS jeden und alles in Ewigkeit regieren wird? 

DER HERR JESUS CHRISTUS: Erinnerst du dich, was in einem der vorherigen DIALOGE 

gesagt wurde, als wir die Frage von Milan Schultz beantwortet haben, warum ICH nicht 

in der Lage war, mit einem einzelnen Wort für MEINEN NAMEN aufzukommen, das alles 

und mehr enthalten würde, was in den drei Worten – DER HERR JESUS CHRISTUS – 

ist? Wie du dich aus diesem DIALOG erinnerst, wurde dir dort gezeigt, dass sie in der 

spirituellen Welt und in MEINEM EIGENEN ABSOLUTEN ZUSTAND, wie diese drei Worte 

zu MIR aufsteigen, in EINE WUNDERSCHÖNE VORSTELLUNG umgewandelt werden, die 

jeden und alles enthält, das in den ursprünglichen drei Worten enthalten ist, wie sie 

auf der menschlichen Ebene geäußert werden.  

Also erkennt jeder in der spirituellen Welt in dieser EINEN VORSTELLUNG die Worte – 

DER HERR JESUS CHRISTUS – auf eine solche Art und Weise, so dass sie in dieser einen 

Vorstellung alles an sie vermittelt, das in den ursprünglichen drei Worten enthalten ist. 

Was bedeutet das? Erstens sprachen wir in dem erwähnten KAPITEL MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG über MEINE NEUE NATUR, wie sie darin reflektiert wird, dass ICH in 

Ewigkeit zu DEM HERRN JESUS CHRISTUS wurde. In dieser Hinsicht bedeuten diese 

Worte, dass das, was während MEINER Vereinigung mit jenem Teil MEINER ABSOLUTEN 

NATUR, der von den Menschen – VATER – genannt wird, erreicht wurde, in Ewigkeit 

bleiben wird, und die Situation niemals wieder so zu sich zurückkehren wird, wie sie 

gewesen ist, bevor MEINE NEUE NATUR zu ihrer meist ersehnten, und von allen 

erwarteten, Reifung kam.  
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Zweitens wurden die Errungenschaften in dieser Hinsicht nach der Veränderung 

MEINES NAMENS bezeichnet, um jedem in MEINER SCHÖPFUNG und ihrem 

Multiversum, und auch in der Pseudo-Schöpfung und auf Planet NULL, die Möglichkeit 

zu geben, eine greifbare Wahrnehmung, ein Verständnis und eine Akzeptanz dessen zu 

haben, um was es bei MEINER NEUEN NATUR geht. Die spirituelle Qualität dieser drei 

Worte, und ihre mystische und geheime Kraft, ermöglichten es, dass im Geist von jedem 

ein solches Vermitteln und Verstehen etabliert wird.  

Drittens, obwohl MEINE NEUE NATUR eine direkte Relevanz für die Notwendigkeiten 

dieses bestimmten Zeitzyklus hat, ist sie nicht nur auf diese Notwendigkeiten 

beschränkt. Was du in dieser Hinsicht sehr genau verstehen musst, Peter, ist, dass 

ohne den Fortbestand MEINER NEUEN NATUR, wie sie in ihrem Prozess aus IHREM 

ABSOLUTEN ZUSTAND etabliert wurde, der nächste Zeitzyklus nicht in sein Sein und 

seine Existenz kommen kann. Tatsächlich hängt seine Etablierung völlig von MEINER 

NEUEN NATUR ab, wie in diesen drei Worten widergespiegelt wird – DER HERR JESUS 

CHRISTUS.  

Aber diese Aussage schließt auf keine Weise ein, dass in MEINER NEUEN NATUR keine 

anderen Aspekte enthalten sind, die nicht im neuen Zeitzyklus genutzt, oder dafür 

gebraucht werden, dass der nächste Zeitzyklus eintritt. Ihr habt nur von jenen Aspekten 

MEINER NEUEN NATUR gewusst, die sich auf die Notwendigkeiten dieses Zeitzyklus 

bezogen haben. Bis zu diesem Punkt war es verfrüht, über einige Aspekte dieser Natur 

zu sprechen. Erstens war es notwendig, in den Kern dieses Zeitzyklus jene Aspekte 

MEINER NEUEN NATUR zu etablieren und zu verwurzeln, die sich auf die Beseitigung 

des negativen Zustands und die Erlösung aller bezogen haben. Vergesst niemals auch 

nur für einen Moment, dass in diesem ganzen Zeitzyklus das Motiv der Erlösung in allen 

schöpferischen Leistungen und Schriften von all seinen Teilnehmern widergespiegelt 

worden ist. Deswegen wurden nur jene Aspekte MEINER NEUEN NATUR betont und in 

den Vordergrund gestellt, die sich auf diesen Erlösungsprozess bezogen haben.  

Aber von nun an haben wir alles geschaffen, was in dieser Hinsicht geschaffen werden 

musste, und wir befinden uns in dem Modus des allerersten Schrittes, jeden darüber 

zu informieren, dass es in MEINER NEUEN NATUR unendliche Ausgaben an Aspekten 

gibt, die für jeden neuen Zeitzyklus in einem progressiven und sequenziellen Modus 

freigesetzt werden.  

Wie zuvor angedeutet wurde, wird aus der Position des relativen empfindenden Geistes 

jedes Freisetzen von einem solchen neuen Aspekt aus MEINER NEUEN NATUR als genau 

die Veränderung MEINER NATUR wahrgenommen und verstanden. Daher wird MEINE 

NEUE NATUR, mit jedem neuen Zeitzyklus, in seiner korrekten Wahrnehmung immer 

neuer und neuer. Dieses Neusein wird von allen als die sehr NEUE und ANDERE NATUR 

MEINES ABSOLUTEN SEINS und EXISTIERENS begriffen. Das ist einer der sehr wichtigen 
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Gründe, warum ICH so viele Male sagte, dass in MEINER NEUEN OFFENBARUNG nichts 

jemals alt werden soll. MEINE NEUE OFFENBARUNG muss immer neu sein, sich selbst 

erneuern und regenerieren, um diese Fakten über MEINE NEUE NATUR zu reflektieren. 

Wenn MEINE NEUE NATUR sich immer in dem Prozess befindet, neuer und neuer und 

andersartiger und andersartiger zu werden, so ist es auch bei MEINER NEUEN 

OFFENBARUNG. Sonst könnte sie nicht MEINE NEUE OFFENBARUNG sein.  

Wird also der Name DES HERRN JESUS CHRISTUS im nächsten Zeitzyklus beibehalten, 

wie einige neue und andere Aspekte MEINER NEUEN NATUR, die ihn regieren werden, 

freigesetzt werden und sich MEINE NEUE NATUR in den Geistern aller empfindenden 

Wesenheiten verändern und neuer und andersartiger wird? Das hängt alles davon ab, 

aus welcher Perspektive und wie man auf dieses Thema der Veränderungen schaut. 

Wenn man aus der gegenwärtigen menschlichen Perspektive darauf schaut, kann sich 

dieser Name und was er wirklich enthält, niemals verändern. Der Grund dafür liegt in 

dem Faktum, dass die Aufnahme der menschlichen Natur ohne ihre negativen Aspekte, 

nachdem sie alle erfahren wurden, in die Gesamtheit MEINER ABSOLUTEN NATUR 

niemals jemals entfernt werden kann. Sie wird immer in Ewigkeit da sein. Um dieses 

Faktum zu reflektieren, wird also auch der Name – DER HERR JESUS CHRISTUS – in 

Ewigkeit beibehalten.  

Aber der Faktor MEINER MENSCHLICHEN NATUR, die in MEINE gesamte ABSOLUTE 

NATUR eingebettet ist, hat eine viel signifikantere Bedeutung als nur eine Reflektion 

MEINER Erfahrung von allem, was menschlich und negativ ist. Was er tut, und das ist 

seine wichtigste Funktion, er erlaubt MIR, auf die Ebene aller relativen empfindenden 

Wesen hinunterzukommen (symbolisch gesprochen) und MICH aus ihrer Position mit 

ihnen in Beziehung zu setzen, und MICH als einen von ihnen wahrzunehmen. Ohne den 

MENSCHLICHEN Teil MEINER NEUEN NATUR wäre so eine Erfahrung nicht möglich. In 

diesem Fall würde allen empfindenden Wesenheiten eine der wichtigsten Erfahrungen 

ihrer Leben entzogen werden – mit MIR als einen von ihnen zusammen zu sein und 

MICH persönlich in all ihre äußerlichen Aktivitäten einzubeziehen. Aus dieser 

Perspektive, weil die Worte – DER HERR JESUS CHRISTUS – diesen einen der 

wichtigsten Faktoren reflektieren, wird dieser Name in Ewigkeit beibehalten werden.  

Auf der anderen Seite, sobald der negative Zustand beseitigt ist und sobald alle 

negativen Aspekte der typisch menschlichen Natur nicht mehr sein werden, wird sich 

die Situation bei allen Menschen und allen Kreaturen und Subkreaturen des negativen 

Zustands grundlegend ändern. Sie werden ihre Fähigkeit reaktivieren, die viele 

Millionen Jahre verschlossen und geschlossen war, in Vorstellungen und von Geist zu 

Geist und in der Sprache zu kommunizieren, in der die empfindenden Wesenheiten im 

positiven Zustand kommunizieren. In diesem Fall werden die groben Worte der 

menschlichen Sprache, die sehr wenig Bedeutung des wahren Inhalts einer Vorstellung 

reflektieren, nicht mehr genutzt werden. Aufgrund dieser neuen Aufstellung wird die 
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EINE WUNDERSCHÖNE VORSTELLUNG, die alles enthält, das in den drei Worten – DER 

HERR JESUS CHRISTUS – enthalten ist, die Notwendigkeit ersetzen, diese Worte auf 

dieselbe Art und Weise zu äußern, wie ihr es jetzt tut. Verwendet sie in der Zwischenzeit 

aber weiterhin wie zuvor, aber mit der Vorstellung in Gedanken, dass das eine 

vorübergehende Situation ist und dass ihr an der Schwelle von etwas sehr Neuem und 

Andersartigem steht, das bald freigesetzt werden soll (in einem nicht-zeitlichen Sinne) 

und dem seine Energien vorausgehen. Diese Energien beeinflussen euer Leben bereits 

verdeckt oder werden es verdeckt beeinflussen, wie ihr diesen EINHUNDERTSTEN 

DIALOG lesen werdet.  

Diese Informationen, die in allen EINHUNDERT DIALOGEN enthalten sind, sind 

unermesslich wichtig, wirkmächtig und über euer vollumfängliches Nachvollziehen 

hinaus bedeutsam. Ihr habt nicht das vollumfängliche Gewahrsein darüber gehabt, was 

ihr empfangen habt und empfangen werdet – wenn die Situation erfordert, so ein 

zukünftiges Empfangen zu haben. Jede Information, die euch in diesen DIALOGEN 

gegeben wird, egal, wie unbedeutsam und unwichtig sie euch zu sein scheint, hat den 

bedeutsamsten und einschlägigsten Einfluss auf allen Ebenen MEINER SCHÖPFUNG 

und ihrem Multiversum. Unterschätzt sie daher nicht, sondern schätzt sie als etwas 

einzigartiges und sehr notwendiges, das direkt von MIR kommt – DEM HERRN JESUS 

CHRISTUS.  

Zu diesem Zeitpunkt wäre MEINE Empfehlung, diesen Band der DIALOGE 

fertigzustellen, so dass er als ein Buch erscheint, und wenn es die Situation erfordert, 

den nächsten Band mit dem EINHUNDERTERSTEN DIALOG zu beginnen. Aber es ist 

wichtig, zwischen der Fertigstellung dieses Buches der DIALOGE und dem Beginn des 

nächsten eine gewisse Zeit frei zu haben. Alle Leser dieser DIALOGE müssen Zeit zur 

Absorbierung, Einverleibung, Verinnerlichung, Veräußerlichung und Praktizierung von 

allem haben, das in ihnen offenbart wurde. Das braucht Zeit. Wenn es keine wichtigen 

Fragen von multiversaler Bedeutsamkeit gibt, werden wir an diesem Knotenpunkt der 

Zeit eine Pause machen.  

Das ist bis jetzt der längste DIALOG gewesen, der von dir aufgeschrieben wurde, Peter. 

Aber die Bedeutung von dem, was in anderen Dimensionen geschieht, ist so, dass es 

notwendig war, eine gewisse Zeit daran zu verbringen, all diese Faktoren zu erläutern. 

Geh also in Frieden, ruh dich aus und wir werden unsere Dialogführung wieder 

aufnehmen, wann immer es notwendig sein wird. Deine Intuition wird dir sagen, wann. 

Zum Abschluss möchte ICH diese Gelegenheit nutzen, all MEINEN wahren 

Repräsentanten MEINE persönliche Wertschätzung und Dankbarkeit zum Ausdruck zu 

bringen, dass sie MEINE NEUE OFFENBARUNG in all ihren drei Quellen lesen und ihre 

Prinzipien in ihrem Alltagsleben reflektieren. Macht bis zum letzten Ende weiter in 

diesem lobenswerten Bemühen.  
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Peter: Meine tiefe Dankbarkeit und Wertschätzung an DICH für unsere Dialogführung.  
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